

DIARIO OFICIAL DA UNI

República Federativa do Brasil - Imprensa Nacional

Em circulação desde 1º de outubro de 1862

Ano CL Nº 135

Brasília - DF, terça-feira, 16 de julho de 2013



Sumário

	AGINA
Presidência da República	1
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento	5
Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação	8
Ministério da Cultura	
Ministério da Defesa	11
Ministério da Educação	26
Ministério da Fazenda	64
Ministério da Integração Nacional	80
Ministério da Justica	81
Ministério da Justiça	84
Ministério da Previdência Social	84
Ministério da Saúde	87
Ministério das Cidades	94
Ministério das Comunicações	94
Ministério das Relações Éxteriores	101
Ministério de Minas e Energia	101
Ministério do Desenvolvimento Agrário	105
Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome	107
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterio	or. 107
Ministério do Meio Ambiente	
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão	108
Ministério do Trabalho e Emprego	109
Ministério do Turismo	110
Ministério dos Transportes	110
Ministério Público da União	111
Tribunal de Contas da União	
Poder Legislativo	114
Poder Judiciário	115
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Libera	is. 124
Ineditoriais	

Presidência da República

CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL COORDENAÇÃO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

Objeto: A concessão de uso de área pública, para a exploração comercial dos serviços de Restaurante e Lanchonete, nas instalações da Imprensa Nacional. Data para entrega das Propostas: 16/08/2013 às 10h00 (dez) horas - Valor do Edital: R\$ 18,10 (dezoito reais e dez centavos). O edital encontra-se disponível na Comissão Especial de Licitações ou poderá ser solicitado pelo e-mail licitação@in.gov.br e no SIG Quadra 6 Lote 800 - 2° andar -BRASÍLIA-DF.

Brasília, 15 de julho de 2013 MAURO FRANÇA MUNIZ Presidente da Comissão Especial de Licitação

SECRETARIA-GERAL SECRETARIA EXECUTIVA

AVISO DE SESSÃO PÚBLICA

1. Em atenção à Lei nº 12.527/2011, a Secretaria de Comunicação Social da Presidência da República torna público que realizará Sessão Pública com vistas à apresentação de projeto para contratação de empresa es-

Páginas		trito Ieral		nais ados
de 02 a 28	R\$	0,30	R\$	1,80
de 32 a 76	R\$	0,50	R\$	2,00
de 80 a 156	R\$	1,10	R\$	2,60
de 160 a 250	R\$	1,50	R\$	3,00
de 254 a 500	R\$	3,00	R\$	4,50

pecializada na prestação de serviços de comunicação, para realização de assessoria em planejamento estratégico de comunicação, no relacionamento com a imprensa internacional e em relações públicas no exterior.

Data: 23/07/2012

Horário: das 14h30 às 18h Endereço: Esplanada dos Ministérios - Bloco 'A' - Auditório do Térreo - Brasília/DF. Objetivo:

Prestar esclarecimentos aos interessados e à sociedade em geral sobre os principais aspectos da contratação e obter subsídios para aprimorar o procedimento licitatório.

2. Programação da A udiência:

14h30	Identificação dos participantes	
15h	Formação da Mesa Diretora, abertura e apresentação contratação.	da
16h30	Respostas aos questionamentos e sugestões	
18h	Encerramento	

Obs. Os horários e a dinâmica da Sessão poderão ser modificados pelo Presidente da Mesa Diretora, segundo a conveniência e o andamento do evento, sobretudo para atingir o seu objetivo e o recebimento de contribuições.

3. Formas de participação:
3.1. A Sessão Pública será aberta aos interessados e à sociedade

em geral.

3.2. A documentação objeto da Sessão Pública está publicada no endereço: http://www.secom.gov.br/sobre-a-secom/licitacoes-e-contratos/editais-de-licitacao/sessao-publica

3.3. Questionamentos e sugestões deverão ser encaminhados preferencialmente para o e-mail secom.internacional@presidencia.gov.br até as 17 horas do dia 22 de julho de 2013, sem prejuízo de

manifestação durante a Sessão.

3.4. Questionamentos e sugestões, orais ou escritos, poderão ser efetuados e respondidos durante a Sessão, na medida da disponibilidade de tempo. 4. Formulação dos questionamentos e sugestões:

4.1. Os questionamentos e sugestões deverão ser feitos de forma concisa e objetiva, com a identificação do interessado e, quan-

do for o caso, da empresa/entidade.
4.2. Os questionamentos formulados durante a Sessão só serão elucidados no evento se seus autores tiverem registrado sua identificação, observado o disposto no subitem 3.4. 4.3. As sugestões recebidas durante a Sessão poderão ser

comentadas no próprio evento ou ser examinadas posteriormente.

5. Mesa Diretora:

5.1. A Sessão será conduzida por Mesa Diretora.5.2. A Mesa Diretora será composta pelo Presidente, um secretário, técnicos e convidados.

5.3. Ao Presidente competirá dirimir as questões de ordem e decidir sobre os procedimentos a serem adotados para o bom andamento da Sessão.

Brasília, 15 de julho de 2013. ROBERTO BOCORNY MESSIAS

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 110001

Número do Contrato: 94/2012. Nº Processo: 00059000213201127. INEXIGIBILIDADE Nº 4/2012 Contratante: PRESIDENCIA DA REPUBLICA -CNPJ Contratado: 09168704000142. Contratado: EMPRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A.- EBC. Objeto: Prorrogação de vigência.

(SICON - 15/07/2013) 110001-00001-2013NE800276

Fundamento Legal: Lei 8666/93. Data de Assinatura: 01/07/2013.

GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 110120

Número do Contrato: 83/2010.

N° Processo: 01180000630/2010. PREGÃO SISPP N° 35/2010 Contratante: AGENCIA BRASILEIRA DE INTELIGENCIA-ABIN/GSI/PR. CNPJ Contratado: 1122224800013. Contratado: COMANDER VIGILANCIA & SEGURANCA -PRIVADA

LTDA - ME. Objeto: Alterar as Cláusulas Quinta - Do preço e Oitava - Da Vigência e Prorrogação. Fundamento Legal: Art. 57, II e Årt. 65, II, "d" e ÷5º da Lei 8666/93. Vigência: 30/07/2013 a 30/07/2014. Valor Total: R\$ 104.407,98. Data de Assinatura: 26/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 110120-00001-2013NE800145

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO ESCOLA DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO VICTOR NUNES LEAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 110161

Número do Contrato: 00047/2012, subrogado pelaUASG: 110161 - SUPER. DE ADMINISTRACAO NO DISTRITO FEDERAL. Nº Processo: 00590000217201269. PREGÃO SRP Nº 28/2012 Contratante: ADVOCACIA GERAL DA UNIAO-CNPJ Contratado: 10359163000119. Contratado: SWOT SERVICO DE FES-

TAS E EVENTOS -LTDA. Objeto: Prorrogar a vigência por mais 12 (doze) meses, bem como, efetuar acréscimo aos serviços anteriormente contratados. Fundamento Legal: Inciso II, do Art. 57, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 27/06/2013 a 27/06/2014. Valor Total: R\$ 1.629.974,75. Data de Assinatura: 25/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 110161-00001-2013NE800504

SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SÃO PAULO

EXTRATO DE DOAÇÃO

DOADOR: Procuradoria Seccional da União em Marília - Superintendência de Administração no Estado de São Paulo - Advocacia-Geral da União, CNPJ: 26.994.558/0001-23 - DONATÁRIO: Centro de Apoio à Criança e Adolescente de Marília, CNPJ: 59.991.133/0001-10 OBJETO: Doação de equipamentos de informática, classificados como antieconômicos - Processo: 00574.000579/2011-77. Assinam Doador: Denise de Moraes Petroni, CPF: 937.033.098-49, Superintendente-Regional - Donatário: Rui De Queiroz Padilha, CPF: 668.349.618-87, Presidente da Instituição. Data da Assinatura: 21/06/2013.

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO DISTRITO FEDERAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 110161

Número do Contrato: 31/2011. No Processo: 00404019244200960.
INEXIGIBILIDADE N° 5/2011 Contratante: ADVOCACIA GERAL DA UNIAO -CNPJ Contratado: 24936973000103. Contratado: LINK DATA INFORMATICA E SERVICOS -S/A. Objeto: Prorrogar a vigência por mais 12 (doze) meses, ou até a conclusão do novo processo licitatório, bem como reajustar o valor contratado com efeitos financeiro a partir de 05 de julho de 2013. Fundamento Legal: Inciso II do Art. 57 da Lei 8666/93. Vigência: 05/07/2013 a 04/07/2014.

(SICON - 15/07/2013) 110161-00001-2013NE800504

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2013 - UASG 110161

Valor Total: R\$ 300.347,45. Data de Assinatura: 04/07/2013.

 N° Processo: 00590001358201207 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para contratação, sob demanda, de serviços técnicos gistro de preços para contratação, sob denanda, de serviços technos de registro, catalogação e indexação no sistema de gerenciamento de bibliotecas ALEPH do acervo bibliográfico da Biblioteca Central da Advocacia-Geral da União (AGU). Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Sig Quadra 06 Lote 800 BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital encontra-se disponível nos sites www.agu.gov.br e www.comprasnet.gov.br.

> MARIA JOSE TOSTA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 110161-00001-2013NE800504



RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 23/2013

A Pregoeira torna público o resultado de julgamento do Pregão nº 23/2013, declarando vencedoras do certame, as propostas das empresas $\,$ Brazil UP Compra e Venda, Importação e Exportação Ltda, CNPJ nº 044201300001-34, item 1. Via Copa Produtos de Limpeza e Utilidades Ltda-Me, CNPJ nº 09271672/0001-06, itens: 2, 3, 4, 5, 7, 10, 11, 13 e 14, Os itens 6, 8, 9, 12, 15 a 19 foram cancelados.

MARIA IOSE TOSTA

(SIDEC - 15/07/2013) 110161-00001-2013NE800504

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO N° 27/2010 N° Processo: 00592000503201042. Contratante: UNIDADE REGIO-Nº Processo: 00592000503201042. Contratante: UNIDADE REGIONAL DE ATENDIMENTO NORIO DE JANEIRO / SG. CNPJ Contratado: 10704092000144. Contratado: SETER SERVICOS E TERCEIRIZACAO DE-MAO DE OBRA LTDA - ME. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto rescindir, unilateralmente, o Contrato n.º 027/2010, a partir da data da assintura deste. Fundamento Legal: Arts. 77 e 78, incisos I, V e 79, inciso I, da Lei n.º 8.666/93. Data de Rescisão: 02/05/2013 .

(SICON - 15/07/2013)

CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO SECRETARIA EXECUTIVA DIRETORIA DE GESTÃO INTERNA COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2013

O Pregoeiro da Controladoria-Geral da União torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 13/2013, que tinha por objeto o Registro de Preços para a aquisição e instalação de adesivos vinílicos e placas de sinalização de uso interno nas dependências desta CGU, e piacas de sinanzação de uso interno nas dependencias desta CGU, em Brasília-DF, com fornecimento de toda a mão de obra, materiais e peças necessárias, sagrando-se vencedora, para o Grupo 1 e para o item 7, a empresa OLÍVEIRA & NUNES GRÁFICA LTDA. - ME, CNPJ 11.632.407/0001-58, com os melhores lances de R\$ 13.786,50 e R\$ 1.400,00, respectivamente.

MÁRCIO DAVID E SOUZA

(SIDEC - 15/07/2013) 170940-00001-2013NE800001

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA **CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL**

DILMA VANA ROUSSEFF Presidenta da República

GLEISLHELENA HOFFMANN Ministra de Estado Chefe da Casa Civil

FERNANDO TOLENTINO DE SOUSA VIEIRA Diretor-Geral da Imprensa Nacional

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

SECÃO 1

Publicação de atos normativos

SEÇÃO 2

Publicação de atos relativos a pessoal da Administração Pública Federal

SEÇÃO 3 Publicação de contratos editais, avisos e ineditoriais

JORGE LUIZ ALENCAR GUERRA Coordenador-Geral de Publicação e Divulgação

ALEXANDRE MIRANDA MACHADO Coordenador de Editoração e Divulgação Eletrônica dos Iornais Oficiais

FRANCISCO DAS CHAGAS PINTO Coordenador de Produção

A Imprensa Nacional não possui representantes autorizados para a comercialização de assinaturas impressas e eletrônicas

http://www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília - DF CNPJ: 04196645/0001-00 Fone: 0800 725 6787

SECRETARIA DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo 00036.000043/2010-68 - Espécie: Termo Aditivo n.º 03 ao Contrato nº 10/2010 - firmado entre a Secretaria de Políticas para as Mulheres - SPM/PR, CNPJ nº 05.510.958/0001-46 e a CEB Distribuição S/A, CNPJ nº 07.522.669/0001-92. Objeto: Prorrogação de Prazo de Vigência pelo período de 12(doze) meses. Data de Assinatura: 12 de julho de 2013. Vigência: até 15 de julho de 2014 Assinatura: Lourdes Maria Bandeira, CPF nº 157.246.620-00 - Secretária Executiva da Secretaria de Políticas para as Mulheres e, Almerinda Lopes Pinto Vasconcelos, CPF nº 534.048.991-72- Superintendente de Atendimento e Selma Batista Rego Leal, CPF nº 214.770.781-34 - Gerente de Grandes Clientes - CEB DISTRIBUI-ÇÃO S/A.

SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2013 ao Convênio Nº 774634/2012. Convenentes: Concedente : SECRETARIA DE DIREITOS HUMANOS DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, Unidade Gestora: 200016, Gestão: 00001. Convenente : MINISTERIO PUBLICO DO ESTADO DO ACRE, CNPJ nº 04.034.450/0001-56. P.1.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 169.491,00, Valor de Contrapartida: R\$ 16.949,10, Vigência: 28/12/2012 a 03/06/2014. Data de Assinatura: 28/06/2013. Assina : Pelo PRESIDENCIA DA REPUBLICA - PRESID.DA REPUBLICA / PATRICIA BARCELOS- SECRETÁRIA-EXECUTIVA.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00001/2013 ao Convênio Nº 00001/2011. Nº Processo: 0000400043201196. Convenentes: Concedente : SE-CRETARIA DE DIREITOS HUMANOS/PR,Unidade Gestora: 200016, Gestão: 00001. Convenente : SECRETARIA DE ESTADO DE JUSTICA E DIREITOS HUMANOS - SE, CNPJ nº 05.054.895/0001-60. Interveniente:PARA GOVERNO DO ESTADO, CNPJ nº 05.054.861/0001-76. Objeto: Registro da Nota de Empenho nº 2013NE800173, conforme Termo Aditivo nº 02 ao Convênio 001/2011, no valor de R\$ 17.320,00. Crédito Orçamentário: PTRES: 58957, Fonte Recurso: 0100000000, ND: 443041, Num Empenho: 2013NE800173. Vigência: 29/04/2011 a 29/04/2014. Data de Assinatura: 29/04/2013. Signatários: Concedente : PATRICIA BARCELOS, CPF nº 736.960.210-91. Convenente : JOSE ACREANO BRASIL JUNIOR, CPF nº 735.385.402-25, Interveniente:SIMAO ROBISON OLIVEIRA JATENE, CPF nº 014.309.042-91.

(SICONV - 15/07/2013)

SECRETARIA DE COMUNICAÇÃO SOCIAL EMPRESA BRASIL DE COMUNICAÇÃO S/A

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 32/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 02/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de

trônico - Contratação de empresa especializada para prestação de Serviços Gráficos (fotolitagem, impressão, diagramação, revisão, editoração, acabamento, manuseio e embalagem de material) e Serviços de Bureau, para os diversos setores e veículos da EBC.

Total de Itens Licitados: 00002 Novo Edital: 16/07/2013 da 88h00 às 12h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Scs Qd. 08, Ed. Super Center Venâncio 2000, Bl. B-50/60_1° Subsol Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> ANDRE LUIZ ALVARENGA CALANDRINE Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 115406-20415-2013NE000092

SECRETARIA DE PORTOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2013 - UASG 243001

Número do Contrato: 00005/2007, subrogado pelaUASG: 243001 - INSTITUTO NAC. DE TECNOLOGIA DA INFORMAçãO.

Nº Processo: 00045003281201105.
DISPENSA Nº 11/2007 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGIA -DA INFORMACAO. CNPJ Contratado: 30277685000189. Contratado : FUNDACAO REDE FERROVIARIA DE -SEGURIDADE SOCIAL REFER. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar o prazo de vigência por mais 12 (doze) meses, a que se reporta a Cláusula Segunda, passando a vigorar a partir do dia 03 de junho de 2013 até o dia 02 de junho de 2014, e ainda o reajuste da taxa condominial em 10,51% (dez inteiros e cinquenta e um centésimo por cento), conforme estabelecido na CLÁUSULA TERCEIRA do Contrato Administrativo sub-rogado nº 05/2007. Fundamento Legal: Artigo 51 da Lei 8.245/91, artigo 62 ÷ CLASSCLA TERCEIRA do Colitato Administrativo sub-rogado in 05/2007. Fundamento Legal: Artigo 51 da Lei 8.245/91, artigo 62 ÷ 3 da Lei nº 8.666/93 e da Instrução Normativa SLTI/MPOG Nº 02, de 2008. Vigência: 03/06/2013 a 02/06/2014. Valor Total: R\$574.363,56. Data de Assinatura: 03/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 110680-00001-2013NE800003

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES **AQUAVIÁRIOS**

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo № 50300000625201215. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço de operação de equipamentos de som e audiovisual, em regime de empreitada por preço global, para atender a ANTAQ em Brasília, conforme especificações detalhadas constantes do Termo de Referência (Anexo I) e demais Anexos do Edital.

RAFAEL SOARES MOTA

(SIDEC - 15/07/2013) 682010-68201-2013NE000153

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS GERÊNCIA DE LICITAÇÃO E CONTRATOS

EXTRATO DE CONTRATO

SAF-ANTAQ/Nº 059/2013
INSTRUMENTO: CONT-SAF-ANTAQ/Nº 14/2013. CONTRATANTES: Agência Nacional de Transportes Aquaviários - ANTAQ, CNPJ/MF nº 04,903.587/0001-08 e NL DISTRIBUIDORA DE LIVROS E PERIÓDICOS LTDA ME, CNPJ/MF nº 13.285.918/0001-76. OBJETO: Contratação de empresa especializada no fornecimento de periódicos (jornais e revistas) para atender às necessidades da ANTAQ, em um período de 01 ano. VIGENCIA: 12 (doze) meses, a partir da data de assinatura. VALOR TOTAL: R\$ 50.200,09 (cinquenta mil e duzentos reais e nove centavos). CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Atividade: 26.122.2126.2000.0001- Administração da Unidade - Nacional; Natureza de Despesa 3390.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa jurídica. UNIDADE GESTORA: 682010. GESTÃO: 68201. DATA DA ASSINATURA: 12.07.2013. PROCESSO: 50300.000827/2013-30.

COMPANHIA DAS DOCAS DO ESTADO DA BAHIA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2013

Contratação de empresa de engenharia para execução das obras de dragagem de manutenção do leito marinho do Porto Organizado de Ilhéus, localizado no município de Ilhéus - Bahia, conforme Caderno de Encargos e Especificações Técnicas.

A sessão de recebimento e abertura dos envelopes contendo documentação de habilitação e propostas de preços, correspondente ao certame licitatório epigrafado, anteriormente prevista para ser realizada em 15/7/2013, FOI TRANSFERIDA, por motivos técnico-administrativos, PARA 22/7/2013, às 9 horas, no mesmo local anteriormente fixado. A Visita Técnica estabelecida no Edital deverá ser realizada até 19/7/2013.

Salvador, 12 de julho de 2013. MATILDES DE CASTRO LEAL FIGUEIREDO Presidente da Comissão de Licitação

COMPANHIA DOCAS DO ESPÍRITO SANTO EXTRATO DE RESCISÃO DE CONTRATO

TIPO E NÚMERO: Termo de Rescisão de Contrato nº. 0083/2010 Processo nº: 1792/2013.
Partes: Companhia Docas do Espírito Santo - "CODESA" e M2 Consultoria e Serviços Ltda.
Objeto: Rescisão do contrato nº. 083/2010, referente à prestação de serviços na elaboração de estudos ambientais para o cumprimento das condicionantes 02 e 05 da licença de instalação nº. 355/2009 e da condicionante 02 da licença de instalação nº. 356/2009, referentes aos serviços de dragagem de aprofundamento e derrocagem do Porto de Vitória.
Vigência: A partir da data de assinature.

Vigência: A partir da data de assinatura. Assinam: Clovis Lascosque (Diretor Presidente da CODESA); e Cleide Gonçalves Freitas (Representante Legal da Contratada) Data da Assinatura: 12 de julho de 2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013

PE N° 650/2013

A COMPANHIA DOCAS DO ESPÍRITO SANTO - CO-DESA, pelo Pregoeiro, designado pela Resolução N° 025/2013, torna público que realizará licitação, na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, tipo menor preço, para CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NO SISTEMA DE REDE LÓGICA DO CAIS CO-MERCIAL, DO CAIS DE CAPUABA E DO CAIS DE PAUL, CONFORME ESPECIFICAÇÕES CONTIDAS NO ANEXO V DO EDITAI

Recebimento das propostas: a partir das 08:00h de

Recebimento das propostas: a partir das U8.0011 de 17/07/2013.

• Abertura das propostas: 29/07/2013 às 10:00 horas.
• Inicio da disputa de preços: 29/07/2013 às 10:15 horas.
• Formalização de Esclarecimentos: cpl@codesa.gov.br
• Referência de Tempo: Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília - DF

EDITAL: Estará à disposição para consulta e/ou aquisição dos interessados a partir de 17/07/2013, no site do Banco do Brasíl www.licitacoes-e.com.br, no site da CODESA www.codesa.gov.br e na sala do Pregoeiro.

Vitória, 15 de julho de 2013. LUIZ SCANDIAN

COMPANHIA DOCAS DO PARÁ

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 30/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 04/07/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Execução de serviços de capina e roçagem da área retroportuária, cerca da área alfandegada e rotas da guapor do Porto de Vila do Vonde, em Barcarena PA, em conformidade com as condições estabelecidas no presente edital, no seu termo de referência e demais anexos.

> BRUNO SANTOS BORDALLO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 399005-39814-2013NE240300

COMPANHIA DOCAS DO RIO GRANDE DO NORTE ADMINISTRAÇÃO DO PORTO DE MACEIÓ CNPJ N°. 34.040.345/0003-52

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2013

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2013
Processo nº 358/13; Espécie: Ata de Registro de Preço; Gerenciador: Administração do Porto de Maceió - APMc; Registrada: EDNILSON PINHO DE MIRANDA EPP; CNPJ nº: 01.438.080/0001-24, Objeto: Registro de Preço para futura e eventual aquisição de CONDICIO-NADORES DE AR TIPO JANELA, para uso na Administração do Porto de Maceió/AL; Valor: R\$ 65.668,92; Assinatura: 24/06/2013; pelo Gerenciador: Rosiana Lima Beltrão Siqueira - Administradora do Porto de Maceió; pela Registrada; Ednilson Pinho de Miranda - Sócio Proprietário. A íntegra da presente ata encontra-se no site: www.portodemaceio.com br

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 014/2013

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 014/2013
Processo nº 358/13; Espécie: Ata de Registro de Preço; Gerenciador: Administração do Porto de Maceió - APMc; Registrada: GEANE DO AMARAL MODESTO GONÇALVES-ME (MEGA D); CNPJ nº: 14.745.779/0001-89, Objeto: Registro de Preço para futura e eventual aquisição de CONDICIONADORES DE AR TIPO SPLIT , para uso na Administração do Porto de Maceió/AL; Valor: R\$ 44.509,96; Assinatura: 24/06/2013; pelo Gerenciador: Rosiana Lima Beltrão Siqueira - Administradora do Porto de Maceió; pela Registrada; Marinalva Lima Fernandes Aragão - Gerente. A íntegra da presente ata encontra-se no site: www.portodemaceio.com.br.

SECRETARIA DE ASSUNTOS ESTRATÉGICOS FUNDAÇÃO INSTITUTO DE PESOUISA **ECONÔMICA APLICADA**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão de Auxílio Financeiro a Pesquisador nº 01/2013. Concedente: Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada - IPEA, CNPJ 33.892.175/0001-00. Convenente: YURI FREDERICO DUTRA, CPF: 019.415.449-16. OB-JETO: Recursos Financeiros no valor de R\$ 15.000,00 (Quinze mil reais) e Vigência ate 01/11/2013. ND 339020. 2013NE000151, conforme fundamento legal IN 01/97. Signatários: Pelo IPEA - LUIZ CEZAR LOUREIRO DE AZEREDO, CPF 100.936.057-49, Diretor, e pelo Auxílio - PATRÍCIA DE ARAUJO BRANDÃO COUTO.

EDITAIS CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 20/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com as candidatas selecionadas para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(do-ze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 020/2013 - Projeto: "Pesquisa Empírica e política legislativa: Acompanhamento e avaliação das pesquisas em temas criminais e penitenciários", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação das candidatas e apresentação dos documentos cionada à aceitação das candidatas e apresentação dos documentos

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
	Assistente de Pesquisa III - 1º lugar
Glória Maria Santiago Perei-	Assistente de pesquisa III - 2º lugar
ra	

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 45/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com a candidata selecionada para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 045/2013 - Projeto: "Economia dos cuidados: Desigualdades e desafios para a redistribuição do trabalho doméstico ", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação da candidata e apresentação dos documentos necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Nome do Candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Analia Laura Soria Batista	Assistente de Pesquisa III - 1º Íugar
Anana Laura Soria Bansia	Assistente de Pesquisa III - 1 lugar

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 46/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com os candidatos selecionados para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 046/2013 - Projeto: "Sistema nacional de inoblica IPEA/PIPD N° 040/2013 - Projeto: Sistema nacional de inovação e infraestrutura de C.T&I no Brasil", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação dos candidatos e apresentação dos decumentos procesorios.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Fábio Ferraz Fernandez	Assistente de Pesquisa IV - 1º lugar
Marconi Aurélio e Silva	Assistente de Pesquisa IV - 2º lugar

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 48/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA IPEA, torna público o resultado final com os candidatos selecionados para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 048/2013 - Projeto: "Desenvolvimento de modelo DSGE (dinâmico estocástico de equilíbrio geral) para a economia brasileira", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PRO-MOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação dos candidatos e apresentação dos documentos necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Márcio Francisco da Silva	Assistente de Pesquisa IV - 1º lugar
Christiano Arrigoni Coelho	Doutor - 1° lugar

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 49/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com o candidato selecionado

para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 049/2013 - Projeto: "Uma Avaliação do efeito da IPEA/PNPD Nº 049/2013 - Projeto: "Uma Avaltação do efetto da queda na taxa de juros sobre a alocação de ativos da previdência complementar brasileira", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à acetiação do candidato e apresentação dos documentos necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Gabriel Felizardo Silva Sch-	Auxiliar de Pesquisa - 1º Lugar
littler	1

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 50/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESOUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com a candidata selecionada - IPEA, torna público o resultado final com a candidata selecionada para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 052/2013 - Projeto: "Uma década de ações afirmativas no ensino superior", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação da candidata e apresentação dos documentos necessários necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Luana Natielle Basílio e Si	- Assistente de Pesquisa III - 1º Lugar
va	1

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 60/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com a candidata selecionada para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD N° 060/2013 - Projeto: "Objetivos de Desenvolvimento do Milênio", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o De-senvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PRO-MOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação da candidata e apresentação dos documentos necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Anna Maria Tiburcio Medeiros Peliano	Profissional Sênior - 1° Lugar

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 61/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com o candidato selecionado para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 061/2013 - Projeto: "Análise do modelo brasileiro de

remuneração da rede prestadora de serviços de saúde das operadoras de planos e seguros de saúde privados (sistema de saúde suplementar", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PRO-MOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação do candidato e apresentação dos documentos necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Rafael da Silva Barbosa	Profissional Sênior - 1° lugar - 1° lugar

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 62/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com o candidato selecionado para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 062/2013 - Projeto: "Análise do modelo brasileiro de gestão do espectro radioelétrico com vistas à criação de um mercado secundário de espectro", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PRO-MOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação do candidato e apresentação dos documentos necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Erasmus Couto Brazil de	Profissional Sênior - 1° lugar - 1°
Miranda	lugar

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 63/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESOUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com a candidata selecionada - IPEA, torna publico o resultado final com a candidata selectionada para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 063/2013 - Projeto: "Avaliação de custos de Projetos de Investimento do PAC II", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento PNPOMON. volvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação da candidata e apresentação dos documentos necessários

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Ana Carolina Hydalgo Scheuer da Silva	Assistente de Pesquisa I - 1º Lugar

CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 68/2013 RESULTADO FINAL

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA, torna público o resultado final com a candidata selecionada para concessão de bolsa pesquisa com prazo previsto de 12(doze) meses, conforme item 6 do Regulamento da Chamada Pública IPEA/PNPD Nº 068/2013 - Projeto: "Acompanhamento e análise das finanças públicas e da política fiscal brasileiras", no âmbito do Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional - PNPD do Programa de Mobilização da Competência Nacional para Estudos sobre o Desenvolvimento - PROMOB. A implementação da bolsa ficará condicionada à aceitação da candidata e apresentação dos documentos necessários.

Nome do candidato	Modalidade de Bolsa/Colocação
Giovana Leivas Craveiro	Assistente de Pesquisa II - 1º Lugar

MARCELO CORTES NERI Presidente do Instituto

SECRETARIA DE AVIAÇÃO CIVIL AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 9/2013

Nº Processo: 00058.048836/2012-71. Contratante: AGÊNCIA NA-CIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL - ANAC. CNPJ Contratante 07.947.821/0001-89. Contratada: GRÁFICA EDITORA FORMULÁ-CONTÍNUOS E ETIQUETAS F&F LTDA, CNPJ 11.114.463/0001-09 - Objeto: Registro de preços para eventual prestação de serviços gráficos de produção de materiais em meio impresso e eletrônico, abrangendo editoração eletrônica e programação visual, produção de material pelo sistema digital e/ou off-set e impressão de banners em policromia sobre lona vinílica (gloss-film), em atendimento as necessidades da Agência Nacional de Aviação Civil (ANAC). Fundamento Legal: Lei nº 10.520, de 17/07/2002, pela Lei Complementar nº 123, de 14/12/2006, pelos Decretos nº 3.555, de 08/08/2000, n° 3.693, de 20/12/2000, n° 3.722, de 09/01/2001, n° 3.784, de 06/04/2001, n° 4.342, de 23/08/2002, n° 4.485, de 25/11/2002, n° 5.450, de 31/05/2005 e n° 7.892, de 23/01/2013, e, subsidiariamente, no que couber, pela Lei nº 8.666, de 21/06/1993, suas alterações, e demais normas vigentes que regulam a licitação na modalidade Pregão. Vigência: 10/07/2013 a 09/07/2014. Valor Global: R\$ 1.262.650,00 (hum milhão, duzentos e sessenta e dois mil, seiscentos e cinquenta reais).



UNIDADE REGIONAL RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 117/2013 - UASG 113216

Nº Processo: 00058043960201321 . Objeto: Participação dos servidores Fernando Maeda da Silva, Nelson Azoubel Ramos, Leandro Santos Grapiuna e Dinamares Reimão Cardona, junto a ENAP - ESCOLA NACIONAL DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, no evento de capacitação " Programa de Desenvolvimento de Gestores de Tecnologia", a se realizar no período de 15/07 a 30/08/2013, em Brasília/DF. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Capacitação e Aperfeiçoamento de servidor Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . FERNANDO ANTONIO MAZZEO DE LIMA . Gerente Técnico de Administração e Finanças . Ratificação em 15/07/2013 . ARIOSTO ANTUNES CULAU . Superintendente de Administração e Finanças . Valor Global: R\$ 9.600,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.627.612/0001-09 FUNDACAO ESCOLA NACIONAL DE ADMINISTRACAO PUBLICA.

(SIDEC - 15/07/2013) 113214-20214-2013NE800001

EMPRESA BRASILEIRA DE INFRAESTRUTURA AEROPORTUÁRIA

AVISO CONVOCAÇÃO PÚBLICA

A INFRAERO informa a todos os interessados que está disponibilizando a infraestrutura e facilidades de telecomunicações, de forma não discriminatória, nos Aeroportos vinculados à Superintendência Regional do Centro Leste, relacionados no anexo II desta Convocação, com o objetivo de abrigar rack, equipamentos e antenas de radiocomunicação de voz e/ou dados para empresas aéreas e/ou empresas operacionais, conforme, condições contratuais contidas no processo de Convocação Pública nº006/ADCE/SRCE/2013, e podem ser retiradas, sem ônus, no seguinte site: http://licitaçao.infrae-ro.gov.br. (menu principal, licitações, modalidade convocação pública). As empresas interessadas deverão enviar documento de intenção à Gerência Comercial, no prazo de 180 (cento e oitenta) dias, contado a partir da data de publicação da presente convocação. O documento de intenção deverá ser entregue no Protocolo Geral da INFRAERO, localizado nos Aeroportos relacionados no anexo II, no horário de 08:30h às 11:30h e de 13:30h às 16:30h.

RENAN MONTEIRO PESSOA DOS SANTOS Coordenador de Licitações

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE LICITAÇÕES E COMPRAS GERÊNCIA DE LICITAÇÕES DE INVESTIMENTOS E COMPRAS

AVISO CONSULTA PÚBLICA Nº 1/DALC/SEDE/2013

A INFRAERO comunica aos interessados a realização de CONSULTA PÚBLICA nº 001/DALC/SEDE/2013 para recebimento de contribuições acerca dos elementos técnicos para a "Contratação de empresa especializada para implantação de funcionalidades para automatização da gestão aeroportuária, de forma integrada no centro de gestão integrado - CGI e no centros de gestão aeroportuária - CGAS, contemplando o fornecimento de softwares para a automatização da gestão aeroportuária, hardwares e softwares básicos para suportar a solução e prestação de serviços técnicos e especializados para mapeamento, implantação, treinamento, produção assistida, suporte técnico e atualização de versões dos softwares, para concepção da solução integrada de gestão aeroportuária (SIGA)". A Consulta Pública ficará aberta até do dia 31 de julho de 2013. O Termo de Referência do objeto da Consulta Pública está disponível no site http://www.infraero.gov.br/portal_licitacao/. Informações: Tel.: (61) 3312-3044 / 3312-3752, Fax (61) 3312 3214.

ROMULO TORRES BRAZ

AVISO DE LICITAÇÃO RDC ELETRÔNICO Nº 8/DALC/SBME/2013

Objeto: Contratação de obras e serviços remanescentes da construção do novo Terminal de Passageiros e Edificações de apoio, reforma do edifício administrativo/operacional, execução do novo estacionamento de veículos e sistema viário de acesso, e adequação do antigo estacionamento de veículos e pátio de aeronaves do Aeroporto de Macaé - Rio de Janeiro. Horário, data, e local de abertura: às 09:00, do dia 06 de agosto de 2013, no site: http://www.licitacoes-e.com.br. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, nos seguintes endereços eletrônicos: http://www.licitacao.infrae-ro.gov.br/portal_licitacao ou http://www.licitacoes-e.com.br. Informações: Coordenação de Licitações de Investimentos/LCIC-1, tel.: (61) 3312-2575/3266 ou fax (61) 3312-3214.

RÔMULO TÔRRES BRAZ Gerente de Licitações de Investimentos e Compras

DIRETORIA EXECUTIVA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO CENTRO-LESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE SALVADOR -DEP. LUÍS EDUARDO MAGALHÃES

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/ADCE/SBIL/2013

Objeto: Contratação de empresa para execução das obras/serviços de infraestrutura para instalação do Módulo Operacional Provisório (MOP) desembarque e demais obras complementares do Aeroporto Jorge Amado em Ilhéus- BA (SBIL). Local, data e horário de abertura: às 09 horas do dia 02 de agosto de 2013. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, no seguinte endereço elerrônico: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao ou na Coordenação de Licitações. Informações: Coordenação de Licitações, tel.: (0xx71) 3204-1239/1539, fax: (0xx71) 3204-1245, ou pelo e-mail: licitasv.cnsv@infraero.gov.br.

RENAN MONTEIRO PESSOA DOS SANTOS Coordenador de Licitações da SRCE

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO CENTRO-OESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE CORUMBÁ

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 1/2013(IV)/0018 (TC Nº 06.2009.018.0001)

CONCEDENTE: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. DEPENDÊNCIA: Aeroporto Internacional de Corumbá - MS. REPRESENTANTES: Luiz Gustavo da Silva Schild - Superintendente Regional do Centro-Oeste e Rubiana da Silva Martins, Gerente Comercial e Logística de Carga. CONCESSIONÁRIO: FUNDAÇÃO DE CULTURA E TURISMO DO PANTANAL CNPJ: 02.598.318/0001-41. REPRESENTANTE(S): Hélènemarie Dias Fernandes - Diretora - Presidente. OBJETO: Alteração da razão social passando de FUNDAÇÃO DE CULTURA E TURISMO DO PANTANAL para FUNDAÇÃO DE TURISMO DO PANTANAL e o CNPJ sob número 02.598.318/0001-41 para o número 17.375.226/0001-70 devido à alteração na estrutura municipal pela Lei 2.277 de 14/11/2012. fundamento Legal: Art. 65 Inciso II, alínea "d" da Lei nº 8.666/93 c/c Art. 119, Inciso II, alínea "d" do Regulamento de Licitação. DATA DA ASSINATURA: 15/07/2013.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO NORDESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DO RECIFE/GUARARAPES - GILBERTO FREYRE

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato n.º 02.2013.014.0016. Concedente: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. Dependência: Aeroporto Internacional do Recife/Guararapes - Gilberto Frevre, Representantes: Andrea Almeida Couto Arrais Resende, Gerente Regional Comercial e Logística de Carga e Mércia Cristina de Carvalho Marinho, Coordenadora Regional de Contratos Comerciais, Concessionário: ASSB COMÉRCIO VAEJISTA DE DOCES LTDA. Representante legal: Sr. SÉRGIO LUIZ BUTUEM. Objeto: Concessão de uso da área SBRF01PSE01006COM, localizada no Terminal de Passageiros do Aeroporto Internacional do Recife/Guararapes - Gilberto Freyre, em Recife/PE, destinada à exploração comercial da atividade de chocolateria. Valor global: R\$ 842.940,00. Vigência: 01/10/2013 a 30/09/2018. Fundamento Legal: Resoluções Anac Nº 113 e Nº 116, Lei nº 10.520/2002, Lei Complementar Nº 123, Decretos Nº 3.555 e Nº 6.204, Lei 8.666/93 e Regulamento de Licitações e Contratos da Infraero (Subitem 3.1 do Pregão Presencial Nº NE/SBRF/COM/2013). Assinatura: 10.07.2013.

Extrato do TC N.º0040-SV/2013/0160; Contratante: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - INFRAERO. CNPJ: 00.352.294/0160-33. Representantes: Nilton Vicente de Souza-Gerente de Operações e Papillon Melo da Silva- Coordenador de Gestão de Segurança, ambos lotados na SRNE. Contratada: S3 COMÉRCIO E SERVIÇOS EM TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO LTDA. CNPJ: 08.833.848/0001-03. Representante Legal: Reginaldo Machado Campos. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de câmeras IP fixas, câmeras IP móveis, codificadores de vídeo IP, racks para montagem dos codificadores de vídeo e conversores de mídia (Fibra/UTP), para utilização no sistema de televisão de vigilância (STVV) dos Aeroportos vinculados à Superintendência Regional do pelo sistema de registro de preços Nordeste. 1.2/1.3/1.4/1.5/1.6/1.7). Processo de Origem: PG-E nº 143/ADNE/SR-NE/2013. Cédico Origem: Addition Origem: PG-E nº 143/ADNE/SR-NE/2013. Cédico Origem: PG-E nº 143/ADNE/SR-NE/2013. NE/2013. Código Orçamentário: 014.13206001 - 20128-5. Duração: 60 dias. Assinatura: 15/07/2013.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO NOROESTE AEROPORTO INTERNACIONAL DE MANAUS -EDUARDO GOMES

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A INFRAERO torna pública a Ata de Registro de Preços Nº 052/ADNR/SRNR/2013, contendo os preços registrados pela empresa: MILLS ESTRUTURAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA S.A., CNPJ Nº 27.093.558/0001-15, para o Item I - R\$ 1.350.000,00. Vigência: 12 (doze) meses, a contar da presente publicação. A ata está disponível nos endereços: http://www.infraero.gov.br e http://licitacoes-e.com.br. Informações: tel.: (92) 3652-1855/1856 ou fax (92) 3652-1332.

MARINEUZA MARINHO DE M. MONTEIRO Coordenadora Regional de Licitações

RETIFICAÇÃO

No Aviso de Alteração publicado no D.O.U., de 15 de julho de 2013, Seção 3, Edição 134, página 6: Onde se lê: "Horário, Data e Local de Abertura: 10h30min do dia 23 de agosto de 2013"; Leiase: "Horário, Data e Local de Abertura: 10h30min do dia 29 de julho de 2013".

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO NORTE

RETIFICAÇÃO

A Empresa Brasileira de Infra-Estrutura Aeroportuária - IN-FRAERO, solicita retificação no extrato de dispensa de licitação publicado no D.O.U. nº 134 de 15/07/2013, seção 3, página 6. Onde se lê: "DL 183/ADNO/SBCJ/2012", leia-se "DL 121/AD-NO/SBSN/2013". E onde se lê "Luciano Vasconcelos Varros" leia-se: "Luciano Vasconcelos Barros".

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato do Contrato de Concessão de Uso de Área N.º 02.2013.061.0014. Concedente: Empresa Brasileira de Infraestrutura Aeroportuária - Infraero. Representantes da Contratante: Emmanoeth e Jesus Vieira de Sá - Superintendente de Aeroporto e André Miguel Miranda dos Santos - Gerente Comercial. Dependência: Aeroporto Internacional do Rio de Janeiro/Galeão - Antonio Carlos Jobim. Concessionário: COMPANIA PANAMENA DE AVIACION S.A. - COPA AIRLINES. Representante(s) legal(is) da Contratada: Marcos Vinicius Calixto - Procurador. Objeto: Depósito Operacional. Valor Global: R\$ 14.859,60. Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2018. Data da Assinatura: 01/07/2013. Fundamento Legal: DLNº 018/ADRJ/SBGL/2012.ART. 40 DA LEI 7.565/86(C.B.A), DE 19/12/1986.

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 139/ADRJ/SBGL/2013

Objeto: Contratação de empresa para fornecimento e instalação de 03 (três) No-breaks de 40kva para o Aeroporto Internacional do Rio de Janeiro/Galeão - Antonio Carlos Jobim, que estava marcada para o dia 15/07/2013, fica REMARCADA para o dia 31/07/2013 no mesmo local e horário, devido a alteração no edital e anexos. O arquivo contendo o Relatório de Esclarecimento de Dúvidas nº 002/ADRJ-4/2013 com Errata será disponibilizado nos sites indicados a seguir: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao ou http://licitacoese.com.br.ou, Informações na Coordenação de Licitações - Tel.: (0xx21) 3398-4173 ou Fax.: (0xx21) 3398-3673.

CARLOS ABNER ABRANTES SANTOS Coordenador de Licitações

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 75/ADRJ/SRRJ/2013

Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de material gráfico e para escritório, pelo sistema de registro de preços. Horário, data, e local de abertura: às 09:00, do dia 01 de agosto de 2013, no site http://licitacoes-e.com.br. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, nos seguintes endereços eletrônicos: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao ou http://licitacoes-e.com.br. Informações: Coordenação de Licitações - Tel.: (0xx21) 3398-4173 ou Fax.: (0xx21) 3398-3673.

PREGÃO ELETRÔNICO N° 169/ADRJ/SBGL/2013

Objeto: Contratação de empresa para execução dos serviços de engenharia no sistema de recuperação do telhado do TPS-2 entre eixos 2-63/D-H do Aeroporto Internacional do Rio de Janeiro/Galeão - Antonio Carlos Jobim. Horário, data, e local de abertura: às 09:00, do dia 01 de agosto de 2013, no site http://licitacoes-e.com.br. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, nos seguintes endereços eletrônicos: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao ou http://licitacoes-e.com.br. Informações: Coordenação de Licitações - Tel.: (0xx21) 3398-4173 ou Fax.: (0xx21) 3398-3673

CARLOS ABNER ABRANTES SANTOS Coordenador de Licitações



AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 124/ADRJ/SBGL/2013

A INFRAERO comunica aos interessados que o PREGÃO ELETRÔNICO N $^{\circ}$ 124/ADRJ/SBGL/2013 foi HOMOLOGADO como FRACASSADO pelo Sr. Gerente de Engenharia em 12/07/2013. Informações na Coordenação de Licitações - Tel.: (0xx21) 3398-4173 ou Fax.: (0xx21) 3398-3673, ou, nos endereços eletrônicos: http://licitacao.infraero.gov.br/portal_licitacao ou http://licitacoes-e.com.br.

> CARLOS ABNER ABRANTES SANTOS Coordenador de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO SUDESTE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IL n.º 018/ADSE/SBBH/2013 Objeto: Concessão de uso de área, medindo 294.00m² (duzentos e noventa e quatro metros quadrados) localizado no hangar da interveniente Just in Air Táxi Aéreo Ltda no Aeroporto de Belo Horizonte/Pampulha - Carlos Drummond de Andrade, destinada única e exclusivamente a instalação de infraestrutura de apoio e auxílio às atividades de serviços aeromédicos.). Con-tratada: UNIMED TRANSPORTE AEROMÉDICA MG LTDA -CNPJ 01.276.917/0001-86 Vigência Contratual: vinculado ao TC nº 02.2011.005.0008 da Just In Air Táxi Aéreo Ltda com vigência até 01/12/2016. Fundamento legal no Artigo 25 da lei nº 8.666/93 e Artigo 35 do Regulamento de Licitações e Contratos da INFRAERO. Valor Mensal: R\$ 2.816,52 (dois mil, oitocentos e dezesseis reais e vario Melisari. NS 2.615,32 (dois fill), officelios e decesseis feats e cinquenta e dois centavos). Autorização em 15/07/2013 ELIANA MÁRCIA DOS SANTOS ABREU - Gerente Comercial e de Logística de Carga e Ratificado em 15/07/2013 MARIO JORGE FERNANDES DE OLIVEIRA - Superintendente Regional do Sudeste.

AEROPORTO INTERNACIONAL DE CONFINS -TANCREDO NEVES

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 82/ADSE/SRSE/2013

Objeto: "Contratação de empresa especializada na elaboração de Estudos de Viabilidade Econômico-Financeira (EVE) de projetos de investimento para identificar os empreendimentos comerciais mais adequados a serem implantados nas áreas aeroportuárias destinadas ao uso comercial, aprovadas nos planos diretores do Aeroporto de Vi-tória/ES e Aeroporto de Uberlândia/MG." Horário, data e local de abertura: às 09:00 horas do dia 29 de julho de 2013, no site http://licitacoes-e.com.br. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, nos seguintes endereços eletrônicos: http://www.infrae-ro.gov.br/ ou http://licitacoes-e.com.br. Informações: Coordenação de Licitações - Tel.: (31) 3689-2298 ou Fax.: (31) 3689-2542.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 92/ADSE/SBPR/2013

Objeto: "Contratação de empresa para execução dos serviços de irrigação de área gramada na plataforma da PPD do Aeroporto de Carlos Prates - SBPR através do Sistema de Registro de Preços". Horário, data e local de abertura: às 09:00 horas do dia 31 de julho de 2013, no site http://licitacoes-e.com.br. O Edital poderá ser obtido a partir da publicação deste aviso, nos seguintes endereços eletrônicos: http://www.infraero.gov.br/ ou http://licitacoes-e.com.br. Informações: Coordenação de Licitações - Tel.: (31) 3689-2298 ou Fax.: (31) 3689-

JOÃO PAULO CAVICHINI SANTOS Coordenador de Licitações

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO SUL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 136/ADSU/SBJV/2013

OBJETO Contratação de empresa para a realização dos serviços de avaliação e validação das técnicas apresentadas no plano de manejo de fauna do Aeroporto Lauro Carneiro de Loyola, em Joinville/SC. DATA E LOCAL DA ABERTURA:29 de julho de 2013, às 09h00min, no site de licitações do Banco do Brasil: www.licitacoese.com.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 166/ADSU/SRSU/2013

OBJETO Contratação de empresa para fornecimento de microcomputadores para a Superintendência Regional Sul e Aeroportos vinculados pelo sistema de registro de preços. DATA E LOCAL DA ABERTURA:29 de julho de 2013, às 09h00min, no site de licitações

do Banco do Brasil: www.licitacoes-e.com.br

O Edital e seus Anexos poderão ser retirados na Coordenação de Licitações, localizada na Avenida dos Estados, 747, Bairro São João, em Porto Alegre/RS, de 2ª a 6ª feira (dias úteis), das 8:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00 horas, mediante apresentação do comprovante de Depósito Identificado (CNPJ/CPF do depositante + 163 -96893B), no valor de R\$ 20,00 (vinte) reais, junto ao Banco do Brasil S/A, Ag, 3307-3, c/c nº 420.968-0, ou retirado, sem ônus, no site da INFRAERO, endereço, http://www.infraero.gov.br, http://www.licitacoes-e.com.br. Informações: (51) 3358-2127.

> IEDA GIONGO Coordenadora Regional de Licitações

Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DE MINAS GERAIS S/A

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Terceiro aditivo nº 60/11-C ao contrato 60/2011. Partes: CEASA-MINAS e Empresa Mineira de Computadores Ltda. Prazo: Prorrogar o prazo do contrato original por mais 12 meses, contados a partir do seu vencimento, conforme justificativas do DETIN. Data assinatura: 16/05/2013.

Primeiro aditivo nº 56/12-A ao contrato 56/2012. Partes: CEASA-MINAS e Associação dos Lojistas da CEASA de Juiz de Fora, Objeto: Alterar o valor do contrato original, passando o valor mensal da arrecadação para R\$ 2.500,00, assim como prorrogar o prazo do convênio por mais 12 meses, contados a partir do seu vencimento, conforme justificativas do SEUNI. Data assinatura: 25/06/2013.

COMISSÃO EXECUTIVA DO PLANO DA LAVOURA CACAUEIRA

SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA E ESPÍRITO SANTO

RESULTADO DO LEILÃO Nº 2/2013

A União, através da Comissão Executiva do Plano da Lavoura Cacaueira - CEPLAC, torna público que o leilão nº 02/2013, para alienação de animais bovinos, teve como arrematante dos lotes 01e 04 - Claudio de Oliveira Rocha CPF nº 998.758.965-00, valor global de R\$ 8.065,00 e 15.800,00 respectivamente; lotes 02 e 05 -Carivaldo Jesus da Silva CPF nº 540.155.105-34, valor global de R\$ 4.075,00 e 30.901,00 respectivamente, não houve arrematante interessado para os lotes 03,06 e 07. Perfazendo a licitação um total de R\$ 58.841,00 (cinquenta e oito mil oitocentos e quarenta e um

> JUVENAL MAYNART CUNHA Superintendente Regional

COMPANHIA DE ENTREPOSTOS E ARMAZÉNS GERAIS DE SÃO PAULO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2013

Em 15 de julho de 2013, a autoridade competente, SR. MÁ-RIO MAURICI DE LIMA MORAIS, HOMOLOGA a adjudicação referente ao Processo nº 012/2013, Pregão Eletrônico nº 012/2013 à empresa COMETA MATERIAIS ELÉTRICOS-EPP, CNPJ Nº 10.759.917/0001-28 para o TOTAL DO LOTE 01 no valor ofertado de R\$ 62.350,00 e para o TOTAL DO LOTE 04 no valor ofertado de R\$ 39.878,10; à empresa GRAND COMERCE LTDA-ME, CNPJ N° 12.443.367/0001-69 para o LOTE 02 no valor ofertado de R\$ 87.601,50;à empresa ALPHA ELÉTRICA ATACADISTA LTDA, CNPJ ° 15.779.491/98 para o LOTE 03 NO Valor de R\$ 156.000,00; à empresa DURO PVC LTDA, CNPJ 00.426.978/0001-10 LOTE 05 no valor de R\$ 53.080,00.

> WENCESLAU MASSAYUKI DAMURA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 225001-99999-2013NE999999

COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO

EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 27/2007

(SICON - 15/07/2013)

Nº Processo: 10.198/2007. Contratante: COMPANHIA NACIONAL ABASTECIMENTO CONAB. CNPJ Contratado: 85446813000162. Contratado: SABER VIGILANCIA S/S LTDA Objeto: Rescisao do contrato de forma amigavel da realização dos servicos de vigilância Convencional Armada na Unidade Armazenadora de cambé.Fundamento Legal: Lei 8666/93 artigo 57 inciso II Data de Rescisão: 30/06/2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2013 - UASG 135605

Nº Processo: 21224000070201336 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de locação de veículos automotivos, para atender as atividades da Superinten-dência Regional do Acre - SUREG/AC. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Travessa do Ico, 180 Estação Experimental/ac Estação Experimental - RIO BRANCO - AC . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível no sitio da CONAB: www.conab.gov.br(opção Link Licitações Superintendências Regionais)

JOVENTINO RODRIGUES DE MESQUITA FILHO

(SIDEC - 15/07/2013) 135605-22211-2013NE000307

SUPERINTENDÊNCIA DE MARKETING E COMUNICAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº 21200.002643/2012-53 - Contrato nº 012/2013 - Contratante: Companhia Nacional De Abastecimento - CONAB. - CNPJ Nº: 26.461.699/0001-80 - Contratada: Empresa AGENCIA ESTADO LTDA - CNPJ. Nº: 62.652.961/0001-38 - Objeto: Contratação do serviço especializado de "Broadcast System" - Modalidade: Inexigibilidade de Licitação nº 02/2013. Vigência: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura do contrato - Valor Mensal: R\$ 18.524,00 (dezoito mil, quinhemos e vinte e quatro reais) - Nota de Empenho: 2013NE002412. Estademento Locale Art. 25 caput de Locale Act. 2013NE002413 - Fundamento Legal: Art. 25, caput, da Lei 8.666/1993. Assinam pela CONAB: Rubens Rodrigues dos Santos - Presidente e João Carlos Bona Garcia, Diretor da Diretoria Administrativa, Financeira e de Fiscalização. Assinam pela Contratada: Daniel Bleecker Parke, Diretor e Leandro Magalhães Martins, Pro-

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAZONAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2013 - UASG 135045

Nº Processo: 21218.000.112/12 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação de serviço de agenciamento de viagens, compreendendo reserva, emissão, marcação, remarcação e cancelamento de passagem aérea nacional, para atender as necessidades da Superintendência Regional da CONAB com jurisdição no Estado do Amazonas, conforme especificações e condições constantes no Edital e Anexos. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 Endereço: Av. Min. Mario Andreazza, Nº 2196 Distrito Industrial -MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 05/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital está disponível para download nos sites: www.comprasnet.gov.br e www.conab.gov.br

MARIA DA PAZ FERREIRA DE SOUZA

(SIDEC - 15/07/2013) 135045-22211-2013NE000307

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM GOIÁS

EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº: 21209.000665/2012-07 - Contratante: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB. Contratado: 3A CONSULTORIA E ASSESSORIA, SEGURANÇA E SAUDE NO TRABALHO LTDA Objeto: Serviços em Engenharia de Segurança e Medicina do Tra-balho para Elaboração do LTCAT - Licitação: Inexigível, artigo 25, CAPUT - Fundamentos legais: Lei 8.666/93 - Programa de Trabalho: 20.301.0100.2004 - Natureza da despesa: 33.90.39 - Vigência: 12 meses - Data de Assinatura: 15/07/2013 - Assinam pela CONAB: Euripedes Malaquias de Souza, Superintendente e Emil José Ferreira Gerente de Finanças e Administração - Assina pela Contratada: Aldir Alves De Azevedo CPF - nº 446.216.559-49 - Representante Legal.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO NORTE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2013

A empresa DF Turismo e Representações LTDA ME sagrouse vencedora do Pregão Eletrônico Nº 6/2013

> RICHARD MEDEIROS DE ARAÚJO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013)

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo nº 21206.000523/2012-61 - Contrato nº 11/2013 - Contratante: Companhia Nacional De Abastecimento - CONAB, CNPJ nº 26.461.699/0088-3. Contratada: UMA ARQUITETOS SOCIEDADE SIMPLES LTDA , CNPJ nº 04.660.166/0001-95. Objeto: Prestação de serviços técnicos de arquitetura e urbanismo para uso da CONAB/RS. Fundamento Legal: Artigo 25, caput, da Lei 8.666/93. Vigência: 05/07/2013 a 04/07/2014. Data da assinatura: 05/07/2013. Dados orçamentários: 2013NE000778. Assinam pela Contratante: Glauto Lisboa Melo Júnior - Superintendente Regional e José Ramão Kuhn Bicca - Gerente de Finanças e Administração - Assina pela Contratada: Fabio André Zatti - Sócio.

Processo nº 21206.000523/2012-61. Contrato nº 10/2013 - Contratante: Companhia Nacional De Abastecimento - CONAB, CNPJ nº 26.461.699/0088-3. Contratada: ROYAL ARQUITETURA LTDA ME, CNPJ nº 91.110.023/0001-04. Objeto: Prestação de serviços técnicos de arquitetura e urbanismo para uso da CONAB/RS. Fundamento Legal: Artigo 25, caput, da Lei 8.666/93. Vigência: 04/07/2013 a 03/07/2014. Data da assinatura: 04/07/2013. Dados orçamentários: 2013NE000777. Assinam pela Contratante: Glauto Lisboa Melo Júmor - Superintendente Regional e José Ramão Kuhn Bicca - Gerente de Finanças e Administração - Assina pela Contratada: Carlos Eduardo Mesquita Pedone - Sócio.

Processo nº 21206.000523/2012-6. Contrato nº 09/2013 - Contratante: Companhia Nacional De Abastecimento - CONAB, CNPJ nº: 26.461.699/0088-31. Contratada: RPP EMPREENDIMENTOS IMO-BILIARIOS LTDA EPP, CNPJ nº 01.634.452/0001-98. Objeto: Prestação de serviços técnicos de arquitetura e urbanismo para uso da CONAB/RS. Fundamento Legal: Artigo 25, caput, da Lei 8.666/93. Vigência: 04/07/2013 a 03/07/2014. Data da assinatura: 04/07/2013. Dados orçamentários: 2013NE000776. Assinam pela Contratante: Glauto Lisboa Melo Júnior - Superintendente Regional e José Ramão Kuhn Bicca - Gerente de Finanças e Administração - Assina pela Contratada: Rodrigo Postiglione - Sócio.

EMPRESA BRASILEIRA DE PESQUISA AGROPECUÁRIA

DEPARTAMENTO DE PATRIMÔNIO E SUPRIMENTOS

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2013

A Embrapa comunica o Resultado de Julgamento do Pregão Eletrônico Nº 35/2013-DPS, que tem por objeto a contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de carga, descarga emovimentação de bens, equipamentos e materiais.Empresa Vencedora: 5 ESTRELAS COMERCIAL E SERVIÇOS DE MUDANÇAS LTDA - ME, CNPJ: 11.292.432/0001-30. Valor Global Estimado: R\$ 36.000,00.

STELA MARIS DO NASCIMENTO VALENTE Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 135058-13203-2013NE800035

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2013

A Embrapa comunica o resultado de julgamento do pregão eletrônico nº 42/2013-DPS, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva de 02 (dois) elevadores da marca OTIS, instalados na Emprapa Sede. Empresa vencedora: OVER ELEVADORES LTDA - ME, CNPJ Nº 10.629.386/0001-59, VALOR GLOBAL R\$ 18.840,00.

ERIVALDO DE PAIVA ANCHIETA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 135058-13203-2013NE800035

EMBRAPA ACRE

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: CONTRATO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA nº 23000.13/0025-4; Partes: Centro de Pesquisa Agroflorestal do Acre - EMBRAPA e Sr. Severino da Silva Brito. Objeto: Trabalhos de Pesquisa para avaliação de uma unidade de observação (UO) sobre manejo de castanhais nativas para produção de castanha-do-brasil.. Fonte de recursos: não se aplica; Modalidade da Licitação: não se aplica. Vigência: 18/06/2016; Valor Total: não se aplica; Data da Assinatura: 19/06/2013 Judson Ferreira Valentim (Embrapa Acre) e Sr. Severino Silva Brito.

EMBRAPA AMAZÔNIA OCIDENTAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2013 - UASG 135049

Nº Processo: 135049.0/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Pneus para a frota da Embrapa Amazônia Ocidental. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 16h00 . Endereço: Rodovia Am-010 Km 28 - Caixa Postal Nr 319. MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

LUIZ MARCELO BRUM ROSSI Comprador

(SIDEC - 15/07/2013) 135049-13203-2013NE000001

EMBRAPA AMAZÔNIA ORIENTAL

EXTRATO DE AJUSTE DE IMPLEMENTAÇÃO

Espécie: Ajuste de Implementação nº 01 de Convênio de Cooperação Técnica e Financeira; Partes: Natura Inovação e Tecnologia de Produtos Ltda. CNPJ: 60.883.329/0001-70 Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - Embrapa Amazônia Oriental CNPJ: 00.348.003/0128-01; Objeto: Pesquisa científica básica entre a Embrapa e Natura com vistas ao avanço do conhecimento científico dos partícipes referente ao desenvolvimento de Protocolo de Micropropagação e Produção de mudas de Pataqueira (Conobea scoparioides); Modalidade de licitação: Não se aplica; Fonte de recurso: Natura; Valor global: R\$ 19.320,00 (Dezenove mil, trezentos e vinte reais); Vigência: 14 (quatorze) meses; Data da assinatura: 03.07.2013; Signatários: Sr. Austrelino Silveira Filho - Chefe Geral, pela Embrapa e Srs. Gilson Manfio e Luciana Hashiba -pela Natura Ltda.

EMBRAPA CERRADOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2013 - UASG 135039

Nº Processo: 93/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Empresa para serviço de Telefonia Fixa comutada para Embrapa Cerrados Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Br-020 Km 18 Rod. Brasília/fortaleza, Zona Rural Planaltina - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOSE ROBERTO RODRIGUES PERES Chefe-Geral

(SIDEC - 15/07/2013) 135039-13203-2013NE000031

EMBRAPA FLORESTAS

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Convênio. SAIC 21500.13/0022-0. Partes: Embrapa, CNPJ nº 00.348.003/0089-52, Colombo/PR; Secretaria de Estado do Meio Ambiente, CNPJ nº 56.089.790/0001-88, São Paulo/SP; Instituto Florestal, CNPJ nº 56.089.790/0005-01, São Paulo/SP. Objeto: trabalhos de pesquisa consistentes em produção de sementes melhoradas de espécies florestais nativas e exóticas para produção de madeira para usos múltiplos. Modalidade de Licitação/Fonte de Recursos/Valor Global não se aplicam. Vigência: 5anos. Signatários: Helton Damin da Silva, Chefe Geral da Embrapa Florestas; Bruno Covas, Secretario de Estado do Meio Ambiente; Miguel Luiz Menezes Freitas, Diretor Geral do Instituto Florestal.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços de Seguro de Veículos Automotores Terrestres da Frota da Embrapa Florestas. SAIC/AJU 21500.10/0063-7; Partes: Embrapa Florestas, CNPJ nº 00.348.003/0089-52; Porto Seguro Companhia de Seguros Gerais, CNPJ/MF nº 61.198.164/0001-60; Objeto: Endosso de substituição de veículos da frota da Embrapa Florestas; Valor do Aditivo: R\$340,77; Valor Total do Contrato: R\$47.145,23; Data da Assinatura: 14/06/2013; Vigência: até 09/01/2014. Signatários: Osmir José Lavoranti, Chefe-Geral Substituto, Embrapa Florestas; Fábio Alex Colombo e Joelson Renato Barbosa, Procuradores, Porto Seguro Companhia de Seguros Gerais.

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013

A Embrapa Florestas torna público o resultado final do Pregão Eletrônico nº. 007/2013, cujo objeto é o Fornecimento de Vidraria de Laboratório. Empresas Vencedoras: 03.983.817/0001-15 TK Service Ltda - EPP valor R\$ 4.515,00, 05.705.705/0001-28 Bioquest valor R\$ 910,32, 06.003.551/0001-95 Qualividros valor R\$ 21.625,27, 07.259.386/0001-08 Fared Comercial valor R\$ 2.752,23, 13.213.516/0001-66 Saint Vallen valor R\$ 2.825,43 e 14.336.946/0001-38 Farbmap valor R\$ 16.864,88. Valor Global da Ata: R\$ 49.493.13

Em 5 de julho de 2013. EDSON TADEU IEDE Chefe Geral

EMBRAPA GADO DE CORTE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2013 - UASG 135017

Nº Processo: 41/2013 . Objeto: Prestação de serviços de publicação de editais de licitação, extratos de contratos, concursos, convênios e outras matérias a serem publicados no Diário Oficiai da União - DOU, no exercício de 2013/2014. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: A Embrapa tem e obrigatoriedade de fazer publicação no Diário Oficial da União de seus atos, editais, etc. Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013 . LUCIA GATTO . Chefe Adjunta de Administração . Ratificação em 12/07/2013 . CLEBER OLIVEIRA SOARES . Chefe Geral . Valor Global: R\$ 30.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 04.196.645/0001-00 IMPRENSA NACIONAL.

(SIDEC - 15/07/2013) 135017-13203-2013NE800005

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2013 - UASG 135017

Nº Processo: 52/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais químicos, laboratoriais e equipamentos laboratoriais para Embrapa Gado de Corte - conforme Anexo I Termo de Referência do Edital. Total de Itens Licitados: 00016 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 12h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Rod. Br 262 Km 4 - Final da Av. Rádio Maia Nº 830, Cep 79.106-550 Vila Popular - Zona Rural - CAMPO GRANDE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O edital poderá ser obtido por meio dos sites: www.comprasnet.gov.br ou www.cnpgc.embrapa.br. Informações adicionais poderão ser obtidas por meio dos telefones (67) 3368-2097, 3368-2004, 3368-2012, 3368-2014, fax 3363-4403, ou e-mail cnpgc.compras@embrapa.br. Havendo divergências entre o código CATMAT e a descrição do item contida no edital, prevalece à última. Os materiais deverão ser entregues no endereço contido no Anexo I, item 4.2 do edital.

(SIDEC - 15/07/2013) 135017-13203-2013NE800005

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2013 - UASG 135017

Nº Processo; 60/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de máquinas e equipamentos agrícolas e rodoviários (Semeadora Adubadora) para Embrapa Gado de Corte - conforme Anexo I Termo de Referência do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 12h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Avenida Rádio Maia, 830 Zona Rural - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O edital poderá ser obtido por meio dos sites: www.comprasnet.gov.br ou www.cnpgc.embrapa.br. Informações adicionais poderão ser obtidas por meio dos telefones (67) 3368-2097, 3368-2004, 3368-2012, 3368-2014, fax 3363-4403, ou e-mail cnpgc.compras@embrapa.br. Havendo divergências entre o código CATMAT e a descrição do item contida no edital, prevalece à última. Os materiais deverão ser entregues no endereço contido no Anexo I, item 4.2 do edital.

(SIDEC - 15/07/2013) 135017-13203-2013NE800005

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2013 - UASG 135017

 N° Processo: 61/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de máquinas, ferramentas e utensílios de oficina (Guindauto) para Embrapa Gado de Corte - conforme Anexo I Termo de Referência do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 12h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Avenida Rádio Maia, 830 Zona Rural - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O edital poderá ser obtido por meio dos sites: www.comprasnet.gov.br ou www.cnpgc.embrapa.br . Informações adicionais poderão ser obtidas por meio dos telefones (67) 3368-2097, 3368-2004, 3368-2012, 3368-2014, fax 3363-4403, ou e-mail cnpgc.compras@embrapa.br. Havendo divergências entre o código CATMAT e a descrição do item contida no edital, prevalece à última. Os materiais deverão ser entregues no endereço contido no Anexo I, item 4.2 do edital.

CLEBER OLIVEIRA SOARES Chefe Geral

(SIDEC - 15/07/2013) 135017-13203-2013NE800005

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 17/2013

A Embrapa Gado de Corte torna público o resultado do pregão eletrônico nº 17/2013. Objeto: Aquisição de material de acondicionamento e embalagem. As empresas vencedoras foram: 2A Materiais para Construção e Serviços Ltda-ME (Item: 10); Nelson Máquinas e Ferramentas (Itens: 1, 2, 3, 7, 16 e 17); RT Sakai & Cia Ltda (6 e 9); Gold Comércio de Equipamentos Ltda-EPP (Item: 8); Agnus Comércio de Máquinas e Equipamentos Ltda-ME (4, 5, 11, 12, 13, 14 e 15).

SANDRA APARECIDA CORRÊA NUNES
Pregoeira

PREGÃO Nº 21/2013

A Embrapa Gado de Corte torna público o resultado do pregão eletrônico nº 21/2013. Objeto: Contratação de serviço de genotipagem animal em chips de SNPs. A empresa vencedora foi: Deoxi Biotecnologia Ltda (Itens 1 e 2).

ADRIANA DA SILVA Pregoeira

EMBRAPA GADO DE LEITE

AVISO DE ANULAÇÃO

Tornar sem efeito a publicação do Convênio de Cooperação Geral, celebrado com a Associação Brasileira dos Criadores de Gado Holandês, no D.O.U. n.º 52, de 15/03/2012, Seção 3, Página 11.

ANTÔNIO VANDER PEREIRA Chefe Adjunto de Administração

EMBRAPA MANDIOCA E FRUTICULTURA TROPICAL

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preço nº 33/2013 da Embrapa/Cnpmf, decorrente do Pregão Eletrônico nº 04/2013. Fornecedor Beneficiário: CURINGA DOS PNEUS - CNPJ: 00.041.327/0036-31. Objeto: Aquisição de pneus para a Embrapa/Cnpmf. Itens registrados: 3 e 7. Valor global registrado: R\$ 106.368,00. Data de assinatura: 28/06/2013. Vigência: 28/06/2013 a 27/06/2014. Signatários: Domingo Haroldo R. C. Reinhardt, pela Embrapa/CNPMF e Jaqueline Santos Gomes, pelo Fornecedor Beneficiário.

Espécie: Ata de Registro de Preço nº 34/2013 da Embrapa/Cnpmf, decorrente do Pregão Eletrônico nº 04/2013. Fornecedor Beneficiário: LAGB ACESSÓRIOS E PEÇAS LTDA - CNPJ: 02.678.428/0001-13. Objeto: Aquisição de pneus para a Embrapa/Cnpmf. Itens registrados: 1, 8, 9 e 10. Valor global registrado: R\$ 8.068,00. Data de assinatura: 28/06/2013. Vigência: 28/06/2013 a 27/06/2014. Signatários: Domingo Haroldo R. C. Reinhardt, pela Embrapa/CNPMF e Luiz Afonso Gonsales, pelo Fornecedor Beneficiário.

Espécie: Ata de Registro de Preço nº 35/2013 da Embrapa/Cnpmf, decorrente do Pregão Eletrônico nº 04/2013. Fornecedor Beneficiário: RODA BRASIL COMÉRCIO DE PEÇAS PARA VEÍCULOS LTDA - CNPJ: 06.889.977/0001-98. Objeto: Aquisição de pneus para a Embrapa/Cnpmf. Itens registrados: 2, 5 e 6. Valor global registrado: R\$ 64.500,00. Data de assinatura: 28/06/2013. Vigência: 28/06/2013 a 27/06/2014. Signatários: Domingo Haroldo R. C. Reinhardt, pela Embrapa/CNPMF e Claudinei Américo Toniello, pelo Fornecedor Beneficiário.

Espécie: Ata de Registro de Preço nº 37/2013 da Embrapa/Cnpmf, decorrente do Pregão Eletrônico nº 21/2013. Fornecedor Beneficiário: M. C. R. TAPETES LTDA ME - CNPJ: 811975270001-50. Objeto: Aquisição de capachos para a Embrapa/Cnpmf. Itens registrados: 1 e 2. Valor global registrado: R\$ 6.474,00. Data de assinatura: 09/07/2013. Vigência: 09/07/2013 a 08/07/2014. Signatários: Domingo Haroldo R. C. Reinhardt, pela Embrapa/CNPMF e Claudemir Rodrigues de Oliveira, pelo Fornecedor Beneficiário.

EMBRAPA MEIO-NORTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2013 - UASG 135009

 N° Processo: 163 . Objeto: Pregão Eletrônico - Gêneros Alimentícios, com entrega parcelada, para atendimento ao Acordo Coletivo da Embrapa. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.duque de Caxias, 5650 Buenos Aires - TERESINA - PI . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

HUMBERTO UMBELINO DE SOUSA Chefe Geral Em exercicio

EMBRAPA MILHO E SORGO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2013 - UASG 135016

Nº Processo: 135016.152/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de Expediente. Total de Itens Licitados: 00057 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rod. Mg 424 - Km 65 Caixa Postal 151 Esmeraldas Ii - SETE LAGOAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Conforme Edital

ANTONIO ALVARO CORSETTI PURCINO Chefe Geral

(SIDEC - 15/07/2013) 135016-13203-2013NE000338

EMBRAPA PECUÁRIA SUL

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2013

A Embrapa Pecuária Sul, através de seu pregoeiro oficial e respectiva equipe de apoio, torna público o resultado do julgamento de Pregão Eletrônico SRP nº 08/2013: Empresa vencedora dos itens 99,15,25,68,77 e 78, Fracari Comercial LTDA - CNPJ - 00.138.135/0001-18, Valor total da Ata de Registro de Preços R\$ 109.885,50 , Vigente até 11/07/2014 Empresa vencedora dos itens 32,40,42,46,57 e 59 Casa do Boi Produtos Agropecuários Eireli - CNPJ 03,716.664/0001-79, Valor da Ata de Registro de Preços R\$ 136.615,00, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 35,37e 61, Fernando BacchinAgropecuária LTDA - ME - CNPJ - 04-423.260/0001-20, Valor da Ata de Registro de Preços R\$ 5.319,00, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 02,03,04,05,06, 07,10 e 12, LTDA - ME - CNPJ - 04.768.295 /0001-00, Valorda Ata de Registro de Preços R\$ 209.096,40, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 28,70,71,72,74,75,79,80, 84,85 e 89, Plantar Agrícola LTDA - ME - CNPJ - 05.404.514 /0001-26, Valor da Ata de Registro de Preços R\$602.104,49, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 19,44,47,55,60,64, 69 e 88, Cerrado Comércio de Produtos Agrope cuários LTDA - CNPJ - 08.530.428/0001-58, Valor da Ata de Registro de Preços R\$31.362,25, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 20,29, 31,33,38,39,45,73, 76,82 e 83, C.A.L. Vicente Nutrição Animal LTDA - ME - CNPJ - 08.846.841 /0001-26, Valor da Ata de Registro de Preços R\$8.994,90, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 62 e 63, Daniel Heesch - ME - CNPJ - 08.846.841 /0001-27, Valor da Ata de Registro de Preços R\$ 8.994,90, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 62 e 63, Daniel Heesch - ME - CNPJ - 10.257.026/0001-73, Valor da Ata de Registro de Preços R\$ 8.994,90, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 62 e 63, Daniel Heesch - ME - CNPJ - 10.257.026/0001-73, Valor da Ata de Registro de Preços R\$ 8.90,11, 13,14,22,23 e 24, Comercial Coimbrense LTDA - ME - CNPJ - 14.485.215/0001-54, Valor da Ata de Registro de

(SIDEC - 15/07/2013) 135035-13203-2013NE800109

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2013

A Embrapa Pecuária Sul, através de seu pregoeiro oficial e respectiva equipe de apoio, torna público o resultado do julgamento de Pregão Eletrônico SRP nº 019/2013: Empresa vencedora dos itens 01,05,06,08,09,10,11,12 e 19, Fracari Comercial LTDA - CNPJ - 00.138.135/0001-18, Valor total da Ata de Registro de Preços R\$ 89.800,00 , Vigente até 11/07/2014 Empresa vencedora do item 1, A N Rota - CNPJ 00.479.418/0001-23, Valor da Ata de Registro de Preços R\$2.150,00, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora do item 02, Cofipel Comércio Atacadista LTDA - ME - CNPJ - 00.853.654/0001-68, Valor da Ata de Registro de Preços R\$ 101.400,00, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora do item 3,Mauro Cesar Michael - ME - CNPJ - 04.621.658/0001-71, Valor da Ata de Registro de Preços R\$ 40.000,00, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora do item 17, Brasão MPL Suplementos Industria e Comércio LTDA - ME - CNPJ - 06.864.561/0001-15, Valor daAta de Registro de Preços R\$ 23.800,00, Vigenteaté 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 07 e 15 RDT Comercial LTDA - CNPJ - 10.420.563/0001-92, Valor da Ata de Registro de Preços R\$26.600,00, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora dos itens 13,14,17,18,20 e 21, PrevixEquipamentos de Segurança Profissional LTDA - ME - CNPJ - 11.877.124/0001-76, Valor da Ata deRegistro de Preços R\$ 36.145,00, Vigente até 11/07/2014; Empresa vencedora do item 04, Garra Comércio e Serviços LTDA - ME - CNPJ - 17.910.485/0001-53, Valor da Ata de Registro dePreços R\$ 35.000,00, Vigente até 11/07/2014, Valor Total das Atas de Registro de Preços R\$ 35.000,00, Vigente até 11/07/2014; Prepresa vencedora do registro de Preços R\$ 35.000,00, Vigente até 11/07/2014; Prepresa vencedora do registro de Preços R\$ 35.000,00, Vigente até 11/07/2014; Prepresa vencedora do registro de Preços R\$ 35.000,000, Vigente até 11/07/2014; Prepresa vencedora do registro de Preços R\$ 35.000,000, Vigente até 11/07/2014; Prepresa vencedora do registro de Preços R\$ 35.000,000, Vigente até 11/07/2014; Prepresa vencedora do registro de Preço

ROBERTO SILVEIRA COLLARES Chefe Administrativo

(SIDEC - 15/07/2013) 135035-13203-2013NE800109

EMBRAPA RECURSOS GENÉTICOS E BIOTECNOLOGIA

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Fornecimento de Materiais Radioativos - Radioisótopos; Partes: Embrapa Recursos Genéticos e Biotecnologia e Genese Produtos Diagnósticos Ltda; Objeto: Fornecimento e entrega sistemática dos materiais Radioativos - Radioisótopos pela contratada para utilização nos laboratórios da Embrapa; Valor Global: R\$ 39.029,29 (trinta e nove mil, vinte e nove reais e vinte e nove centavos); Vigência: aproximadamente 06 (seis) meses, com término em 31-12-2013; Data da assinatura: 27-06-2013; Signatários: Mauro Carneiro Chefe Geral pela Embrapa e Ludimila Jesus Xavier pela Genese Produtos Diagnósticos Ltda.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo Nº. 04 ao Contrato de Empreitada por preço Global, SAIC: 22200.12/0009-9, Partes: Embrapa Recursos Genéticos e Biotecnologia (Contratante) e Barreto e Muniz Construção e Engenharia Ltda. (Contratada); Objeto: Prorrogar o prazo de execução e de vigência do contrato por mais 120 (cento e vinte) dias, com términos em 03/09/2013 e 02/11/2013, respectivamente. Data da assinatura: 03/06/2013; Signatários: Mauro Carneiro - Chefe Geral pela Contratante e Fábio Barreto Costa pela Contratada.

Espécie: Termo Aditivo Nº. 04 ao Contrato de Empreitada por preço Global, SAIC: 22200.12/0011-5-03, Partes: Embrapa Recursos Genéticos e Biotecnologia (Contratante) e Souza e Santos Construção e Incorporação Ltda - ME (Contratada); Objeto: Prorrogar o prazo de execução do contrato por mais 60 (sessenta) dias, com término em 03/08/2013 e o prazo de vigência por mais 90 (noventa) dias, com término em 02/10/2013. Data da assinatura: 17/06/2013; Signatários: Mauro Carneiro - Chefe Geral pela Contratante e Paulo Cesar Ribeiro de Souza pela contratada.

EMBRAPA SEMI-ÁRIDO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 12/2013 - UASG 135012

Nº Processo: 79/2013 . Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de água de irrigação para o Campo Experimental de Mandacarú - DIMAND, no período de julho a dezembro de 2013. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: O Distrito Irrigação Mandacarú-DIMAND é único fornecedor de água de irrigação perímetro de irrigação de Mandacarú. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . REBERT COELHO CORREIA . Chefe Adjunto Administrativo . Ratificação em 15/07/2013 . NATONIEL FRANKLIN DE MELO . Chefe Geral . Valor Global: R\$ 9.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 03.594.056/0001-00 DISTRITO DE IRRIGACAO DE MANDACARIJ

(SIDEC - 15/07/2013) 135012-13203-2013NE000379

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 13/2013 - UASG 135012

Nº Processo: 80/2013 . Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de água de irrigação para a Embrapa Semiárido, no período de julho a dezembro de 2013. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: O Distrito Irrigação Perímetro Irrigado de Bebedouro - DIB é o único fornecedor de água de irrigação de Bebedodo. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . REBERT COELHO CORREIA . Chefe Adjunto Administrativo . Ratificação em 15/07/2013 . NATONIEL FRANKLIN DE MELO . Chefe Geral . Valor Global: R\$ 11.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 02.734.412/0001-80 DISTRITO DE IRRIG. DO PERIMETRO IRRIG.DE BEBEDOURO.

(SIDEC - 15/07/2013) 135012-13203-2013NE000379

EMBRAPA SOLOS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 11/2013 - UASG 135021

Nº Processo: 57/2013 . Objeto: Manutenção preventiva e corretiva do equipamento Spectrum 400, da empresa Perkin Elmer, constante no laboratório de Solos e Plantas da Embrapa Solos. Serviços e Peças. Total de Itens Licitados: 00004 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Inviabilidade de competição Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . MARIA APARECIDA SANCHES GUEDES . Chefe Adjunta de Administração . Ratificação em 15/07/2013 . MARIA DE LOURDES MENDONCA SANTOS BREFIN . Chefe Geral da Embrapa Solos . Valor Global: R\$ 34.012,93 . CNPJ CONTRATADA : 00.351.210/0001-24 PERKINELM ER DO BRASIL LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 135021-13203-2013NE800026

(SIDEC - 15/07/2013) 135009-13203-2013NE800113



AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013 - UASG 135021

Nº Processo: 16/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de seguro para os veículos da Embrapa Solos Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h30 e de 14h às 16h30 . Endereço: Rua Jardim Botanico, 1024 - Rio de Janeiro Jardim Botânico - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 01/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Observar a composição da proposta a ser enviada no momento da aceitação. Deverá conter todos os dados necessários para avaliação.

> FLAVIO ARTHUR SOUZA DA COSTA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 15/07/2013) 135021-13203-2013NE800026

UNIDADE DE EXECUÇÃO DE PESOUISA E DESENVOLVIMENTO DE RECIFE

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Prestação de Serviços de Vigilância Armada; Espécie: Contrato de Prestação de Serviços de Vigilância Armada; Partes: Embrapa Solos UEP Recife - CNPJ - nº 00.348.003/0141-70 e a Empresa E&S - Segurança Ltda. CNPJ - 04.896.282/0001-08; Objeto: Serviço de vigilância armada nas dependências da Embrapa Solos UEP Recife; Valor Global: R\$ 124.348,32; Vigência: 12 meses com início em 16/07/2013 e término em 15/07/2014; Data de Assinatura: 08/07/2013; Signatários: Maria de Lourdes dos Santos Brefin - Chefe Geral da Embrapa Solos; e Sr. Flávio Ségio de Magalhães Queiroz, - Diretor Administrativo/Financeiro da Empresa E&S - Segurança Ltda.

INSTITUTO NACIONAL DE METEOROLOGIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013 - UASG 130011

Nº Processo: 21160000381201397 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados de administração, gerenciamento e controle de aquisição de combustíveis em rede de postos credenciados, tipo gasolina comum, álcool comum e óleo diesel para os veículos, compreendendo administração e gerenciamento informatizado, com uso de cartões eletrônicos magnéticos ou com chip como meio de intermediação do pagamento, pelo fornecimento de combustíveis, utilizando a tecnologia que melhor controle com segurança a contratação, a fim de atender os veículos terrestres oficiais do INMET, no Distrito Federal e nas demais Unidades da Federação, conforme condições e exigências estabelecidas no Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Eixo Monumental Sul Via S-1 - Cruzeiro Sudoeste - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

JORGE CARLOS PINTO FARRAPEIRA

(SIDEC - 15/07/2013) 130011-13011-2013NE800011

LABORATÓRIO NACIONAL AGROPECUÁRIO EM BELÉM

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2013 - UASG 130017

Número do Contrato: 7/2009. Nº Processo: 21003000005200929.

PREGÃO SISPP Nº 4/2009 Contratante: MINISTERIO DA AGRI-CULTURA, -PECUARIA E ABASTECIMENTO. CNPJ Contratado: 12066015000646. Contratado : SERVI SAN VIGILANCIA E TRANSPORTE-DE VALORES LTDA. Objeto: Repactuar o valor do Contrato na ordem-de 12.4975%, alterando o Contrato LANA-GRO/PA nº07/2009 de seu valor mensal de R\$ 69.718,08(sessenta e nove, setecentos e dezoito reaise oito_-centavos) para R\$ 78.431,10 (setenta e oito milquatrocentos e trinta e um reais e dez centavosfundamentação legal art. 65, inciso II, alinea "D", e prorrogar o prazo de vigência estabelecido na Cláusula Décima Segunda do Contrato Admi-nistrativo 07/2009, por mais 12(doze)meses,compreendido entre 18.07 a 17.07.2014. Fundamento Legal: Art. 65,inciso II, alinea" D"e Art 57, II, ambos da Lei nº 8.666/1993 e suasalterações pos-Vigência: 18/07/2013 a 17/07/2014. Valor Total: R\$941.173,20. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 130017-00001-2013NE800021

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO **DE MATO GROSSO**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2013 - UASG 130077

N° Processo: 21024000830201361.
DISPENSA N° 57/2013 Contratante: MINISTERIO DA AGRICULTURA,
-PECUARIA E ABASTECIMENTO. CNPJ Contratado:
10553257000124. Contratado: TOP VIP SEGURANCA E VIGILANCIA
-PRIVADA LTDA - ME. Objeto: O presente contrato tem por objeto a conratação de empresa especializada para a prestação de serviço de vigilancia e segurança armada. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 13/06/2013 a 12/12/2014. Valor Total: R\$215.340,00. Data de Assinatura: 13/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 130077-00001-2013NE800029

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013 - UASG 130062

Nº Processo: 21026000371201304 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços terceirizados de manutenção predial, telecomunicação, copeiragem, recepção e informática, conforme rotinas e procedimentos contidos no Termo de Referencia, anexo II do Edital, em proveito desta Superintendencia Federal de Agricultura-MS. Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h59 . Endereço: Rua Dom Aquino, Nr. 2696 - Jd. Dos Estados - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 08/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ORLANDO BAEZ Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 130062-00001-2013NE800030

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/2013 - UASG 130062

Processo: 21026000532201351 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Materiais de Consumo - Expediente (Almofada, apontador, bandeja, barbante, bobina, borracha, caneta esferográfica, etc... OBS.: Todos os itens, devem ser cotados com descrição de acôrdo com o Termo de Referência, Anexo-I, do Edital. Total de Itens Licitados: 00110 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às citados: 00110. Edital; 16/07/2013 de 08h00 as 12h00 e de 14h as 17h00. Endereço: Rua Dom Aquino, Nr. 2696 Jardim Dos Estados CAMPO GRANDE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 01/08/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: HORÁRIO OFICIAL DE BRASÍLIA-DF, 09:00 horas e 08:00 horas LOCAL. OBS.: TODOS OS ITENS DEVEM ATEND ER A DESCRIÇÃO CORRETA DO TERMO DE REFE-RÊNCIA, ANEXO-I, DO EDITAL.

> BEVERLY BEZERRA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 130062-00001-2013NE800030

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo N° 21026000066201312. , publicada no D.O.U de 17/05/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Ar Condicionado, com potência de: 12000, 18000 e 24000 BTU's. A descrição correta do itens, devem atender a do TERMO DE REFERÊNCIA, ANEXO-I, do Edital. Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d14h30 às 17h00 . Endereço: Rua Dom Aquino, N° 2.696 Jardim Dos Estados - CAMPO GRANDE - MS Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 07/08/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> BEVERLY BEZERRA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 130062-00001-2013NE800030

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DA PARAÍBA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 3/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 08/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços continuados de telefonia fixa comutada, nas mo-

tronico - Serviços continuados de teletonia fixa comutada, nas modalidades local e nacional, para atender as necessidades da SFA-PB
Total de Itens Licitados: 00003 Novo Edital: 16/07/2013 das 09h00 às 12h00 e d15h00 às 17h00 . Endereço: Br 230, Km 14 - Trecho Cabedelo/joao Pessoa CABEDELO - PB. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> LUCIO AURELIO BRAGA MATOS Superintendente

(SIDEC - 15/07/2013) 130024-00001-2013NE800085

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DO PIAUÍ

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICONº 4/2013

A União através da Superintendência Federal de Agricultura no Piaui SFA-PI, torna público que foi vencedora do Pregão Eletronico Nr. 04/2013 para contratação de empresa para agenciamento de passagens aereas, a empresa DF Turismo e Represntação Ltda.

> SUZANA MARIA GADELHA FERREIRA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 130021-00001-2013NE800017

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

DIVISÃO DE DEFESA AGROPECUÁRIA SERVIÇO DE INSPEÇÃO E SANIDADE VEGETAL

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

O Serviço de Inspeção e Sanidade Vegetal convoca, com base no art. 95, parágrafo 5°, do Decreto nº 6.268/2007, a empresa autuada A.P. CORDEIRO DE SOUZA ALIMENTOS, CNPJ 11.585.715/0001-70, para comparecer à Superintendência Federal de Agricultura no Estado do Rio de Janeiro, Av. Rodrigues Alves, 129-5° Andar - Sala 505, Praça Mauá, Rio de Janeiro/RJ, CEP 20.081-250, PABX: (21) 2291-4141, Horário: 08:00 às 17:00 h.

> EDUARDO ALVES PEREIRA Fiscal Federal

Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo celebrado entre o MCTI e a Caixa Econômica Federal, ref. ao processo nº 01200.003346/2009, publicado no DOU nº 132, de 12/07/2013, seção 3, pág. 10, onde se lê: "DATA DA ASSINATURA: 11 de julho de 2013", Leia-se: "DATA DA ASSINATURA: 28 de junho de 2013."

CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA ELETRÔNICA AVANÇADA S/A

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 83/2013 - UASG 245209

Nº Processo: 01213000513201319 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição eventual de peças, componentes e suprimentos para os computadores e interfaces que controlam as Máquinas da Sala Limpa. Total de Itens Licitados: 00043 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Estrada Joao de Oliveira Remiao, 777 Lomba do Pinheiro - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. www.comprasnet.gov.br.

> LUIS FERNANDO SILVA DE CASTRO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 245209-24209-2013NE080042

COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR INDÚSTRIAS NUCLEARES DO BRASIL S/A

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO GESUP.F Nº 1.063/2013

Indústrias Nucleares do Brasil S.A. - INB torna público que, com base na Lei nº 10.520, de 17/07/2002, Decreto 3.555 de 08.08.2000 e Lei 8.666 de 21.06.93, com as redações atuais que lhes foram dadas pelas legislações supervenientes, promoverá uma sessão pública na modalidade de Pregão Eletrônico, que será realizado, por meio da INTERNET, mediante condições de segurança - criptografia se autenticação, constante da página eletrônica do Banco do Brasil S.A. www.licitacoes-e.com.br, com a entrega de proposta até o dia 07 de agosto 2013, às 9:00 horas e a sessão de disputa de preços no mesmo dia às 14:00 horas, visando o fornecimento de Licenciamento de Software MICROSOFT® Team Suite Foundation Server 2012, Team Suite Foundation Server 2012 - User CAL. e Visual Studio

Premium 2012, para a Área de Desenvolvimento de Sistemas da INB, em conformidade com o Termo de Referência.

Os documentos de licitação, o termo de referência e quaisquer outras informações necessárias ao fornecimento, constam do Edital afixado no Quadro de Avisos e poderão ser obtidos pelos interessados no endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br.

DACIO ANTONIO MACHADO DE SOUZA Pregoeiro

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO GESUP.F N° 1.055/2013

Indústrias Nucleares do Brasil S.A. - INB torna público a prorrogação da data de recebimento das propostas para as 09:00 horas do dia 06 de agosto de 2013 e da sessão de disputa às 14:00 horas do mesmo dia, visando a contratação de empresa para fornecimento, instalação, configuração, implementação, treinamento e suporte técnico e manutenção (por um período de 12 (doze) meses, para Licenciamento de Software Aplicativo para Gestão de Provas Eletrônicas, aplicado às atividades de treinamento de pessoal da INB, conforme Termo de Referência.

A alteração, com base em levantamento junto ao mercado realizado pela Área de Tecnologia da Informação, visa dar maior competitividade ao processo.

DÁCIO ANTONIO M. DE SOUZA Pregoeiro

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO CADMT,M Nº 19/2013

Em cumprimento ao disposto na Lei 10.520, de 17 de julho de 2002 e em conformidade com o parágrafo 1º do artigo 109 da Lei 8.666/93, Indústrias Nucleares do Brasil S.A. - INB torna público que a empresa Oxiaço Comércio e Equipamentos Ltda foi considerada vencedora no resultado final de julgamento das propostas apresentadas ao Pregão Eletrônico CADMT.M n.º 19/2013, Lote 03, cujo objeto é a aquisição de luvas de procedimento, posto CIF na Unidade de Concentrado de Urânio-URA da INB em Caetité/Ba.

GIBERTH RAMON ARAÚJO SILVA Pregoeiro

INSTITUTO DE PESQUISAS ENERGÉTICAS E NUCLEARES

EXTRATOS DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 85/2011

Nº Processo: 01342000443201153. Contratante: COMISSAO NA-CIONAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CNPJ Contratado: 02931592000190. Contratado : AD-SERVICE ADMINISTRACAO DE -RECURSOS HUMANOS E CONSTRUC. Objeto: Rescindir unilateralmente por justa causa o contrato, a partir de 01/07/2013. Fundamento Legal: Artigo 79 Inciso I da Lei 8666/93. Data de Rescisão: 01/07/2013 .

(SICON - 15/07/2013) 113202-11501-2013NE800580

CONTRATO Nº 124/2011

Nº Processo: 01342001585201138. Contratante: COMISSAO NA-CIONAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CNPJ Contratado: 02931592000190. Contratado : AD-SERVICE ADMINISTRACAO DE -RECURSOS HUMANOS E CONSTRUC. Objeto: Rescindir Unilateralmente por justa causa o contrato a partir de 01/07/2013. Fundamento Legal: Artigo 79 Inciso I da Lei 8666/93. Data de Rescisão: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 113202-11501-2013NE800580

ÁREA DE ADMINISTRAÇÃO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 6/2013

O Sr. Coordenador de Área de Administração da CNEN-IPEN, no uso de suas atribuições, resolve homologar o procedimento licitatório a que se refere o processo CNEN-IPEN 130/13 adjudicado à Empresa TORCMETAL COMERCIO E SERVIÇOS DE MAQUI-NAS EQUIPAMENTO CNPJ 04.252.803/0001.94 no valorde R\$ 21.089,00.

JOSÉ ANTONIO DIAZ DIEGUEZ

(SIDEC - 15/07/2013) 113202-11501-2013NE800072

INSTITUTO DE RADIOPROTEÇÃO E DOSIMETRIA

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 5/2013

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 12/07/2013,Entrega das Propostas: a partir de 12/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Purificadores de água.

ALEXSSANDER DE ANTONIO NUNES Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 113204-11501-2013NE800033

NUCLEBRÁS EQUIPAMENTOS PESADOS S/A EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: extrato do Contrato C-762/CS-426. Objeto: Prestação de serviços técnicos e de apoio administrativo ao Contrato ICN-020/2010. Contrato firmado com inexigibilidade de licitação com base no Art. 25 caput da Lei 8666/93. Contratada: Personal Service

Recursos Humanos e Assessoria Empresarial Ltda. CNPJ: 00.277.106/0001-37. Valor total estimado: R\$ 15.199.827,86. (Nota de Empenho 2013NE002549, Elemento de despesas no. 339039 e PT no. 060292) Prazo de vigência: de 08/07/2013 a 07/07/2014. Data da assinatura: 08/07/2013. Signatários: pela NUCLEP: Paulo Roberto Trindade Braga - Diretor Administrativo; Liberal Enio Zanelatto-Diretor Industrial. Pela Contratada: Marco Antônio de Souza Pereira - Procurador.

CONSELHO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO

RESULTADO DA CHAMADA PÚBLICA

O Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq torna público o resultado da Chamada Pública Encomendas COSAE 2013 (ARC)

As propostas aprovadas encontram-se no Link: http://resultado.cnpq.br/1497050100392580

Em 12 de julho de 2013. GLAUCIUS OLIVA Presidente do Conselho

DIRETORIA DE GESTÃO E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE OPERAÇÃO DO FOMENTO

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Termo de Concessão e Aceitação de Bolsa no País - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: Concessão de bolsa de Pós-doutorado Júnior - PDJ, vigência: 12 (doze) meses a partir da data da publicação, pelo CNPq, no Diário Oficial da União.Signatário: pelo CNPq: Mônica Rebello de Oliveira - Coordenadora - Geral de Operação do Fomento relação abaixo:

Beneficiário	Processo	Data da firmatura
Marli Eliza Dalmazo Afonso de Andre	500331/2013-8	10/07/2013

Termo de Aceitação de Bolsa no País - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: Concessão de bolsa de estudo no País, modalidade PV - Pesquisador Visitante, vigência: 03 (Três) meses a partir da data da publicação, pelo CNPq, no Diário Oficial da União. Signatário: pelo CNPq: Mônica Rabello de Oliveira- Coordenadora -Geral de Operação do Fomento relação abaixo:

Beneficiário	1	Processo	Data da Firmatura
Marcos Callisto de Faria Pereira		400029/2013-8	12/07/2013

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro a Projeto. CONCEDENTE: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: a prorrogação da vigência da bolsa Pós-doutorado Júnior - PDJ, vigência: 12 (doze) meses a partir da data da publicação, pelo CNPq, no Diário Oficial da União. Signatário: pelo CNPq: Mônica Rebello de Oliveira - Coordenadora - Geral de Operação do Fomento relação abaixo:

	_		
Beneficiário		Processo	Data da Firmatura
Nelson Filice de Barros	Α.	500129/2012-6	12/07/2013

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro a Projeto. CONCEDENTE: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. Objetivo: a prorrogação da vigência da bolsa Pós-doutorado Júnior - PDJ, vigência ate 17/01/2014, pelo CNPq, no Diário Oficial da União. Signatário: pelo CNPq: Mônica Rebello de Oliveira - Coordenadora - Geral de Operação do Fomento relação abaixo:

Beneficiário	Processo	Data da Firmatura
Vanya Marcia Duarte Pasa	500815/2012-7	12/07/2013

Termo De Concessão e Aceitação De Apoio Financeiro A Projeto - Concedente: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - Objetivo: "Concessão de auxílio financeiro a projeto de natureza científica, tecnológica ou de inovação." - Vigência: prazo para utilização dos recursos para custeio/capital e/ou bolsas começa a vigorar a partir da data da publicação, pelo CNPq, no Diário Oficial da União - Signatários: Pelo Cnpq: Mônica Rebello de Oliveira - Coordenadora - Geral de Operação do Fomento - Pelo Beneficiário o Próprio.

Francilene Procónio Garcia 550088/2013.0 DTI 31/12/2014 12/07/2013	Benef	ficiário	Processo	Mod. Das Bolsas	Vigência Final	Data de Firmatura
Transfer Trocopio Garcia 550086/2015-0 DTI 51/12/2014 12/01/2015		Francilene Procópio Garcia	550088/2013-0	DTI		

FINANCIADORA DE ESTUDOS E PROJETOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo nº 01.09.0380.02; Data de Assinatura: 12/07/2013; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n. ° 33.749.086/0001-09 e Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Computação Científica-FACC; CNPJ nº 06.220.430/0001-03; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 08/09/2014; Prazo de Prestação de Contas: 07/11/2014

RETIFICAÇÃO

No DOU nº 134, de 11 de julho de 2013, Seção 3, pág. 13, na publicação referente ao Termo Aditivo entre a FINEP e a empresa TRIAGEM REFRIGERAÇÃO LTDA., onde se lê "20.13.0063.01", leia-se "20.12.0063.01".

INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGIA COORDENAÇÃO DE GESTÃO DE CONTRATOS E CONVÊNIOS

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Termo de Ajuste nº 07.692.066/13 ao Acordo de Parceria nº 07.692.00/12 - Partícipe: Instituto Nacional de Tecnologia - INT, CNPJ nº 01.263.896/0004-07 e a Fundação de Ciência, Aplicações e Tecnologia Espaciais - FUNCATE, CNPJ nº 51.619.104/0001-10. Ob-

jeto: Projeto de pesquisa e desenvolvimento visando a utilização de materiais com revestimentos nanoestruturados em componentes da produção e exploração de petróleo, expostos a ambiente contendo H2S e CO2, em substituição a ligas mais nobres. Fundamento Legal Lei nº 8666/93. Assinam pelo Instituto Nacional de Tecnologia - INT o Diretor, Sr. Domingos Manfredi Naveiro e pela FUNCATE por seu Vice Presidente do Conselho Diretor o Sr. Edson Del Bosco. Data da Assinatura: 31 de maio de 2013.

Termo de Ajuste nº 07.692.067/13 ao Acordo de Parceria nº 07.692.00/12 - Partícipe: Instituto Nacional de Tecnologia - INT, CNPJ nº 01.263.896/0004-07 e a Fundação de Ciência, Aplicações e Tecnologia Espaciais - FUNCATE, CNPJ nº 51.619.104/0001-10. Objeto: Realização de estudos com vistas à prestação de consultoria para desenvolver uma metodologia de teste para determinar a profundidade de pites pois na produção de óleo. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93. Assinam pelo Instituto Nacional de Tecnologia - INT o Diretor, Sr. Domingos Manfredi Naveiro e pela FUNCATE por seu Vice Presidente do Conselho Diretor o Sr. Edson Del Bosco. Data da Assinatura: 17 de junho de 2013.

Termo de Ajuste nº 07.692.069/13 ao Acordo de Parceria nº 07.692.00/12 - Partícipe: Instituto Nacional de Tecnologia - INT, CNPJ nº 01.263.896/0004-07 e a Fundação de Ciência, Aplicações e Tecnologia Espaciais - FUNCATE, CNPJ nº 51.619.104/0001-10. Objeto: Projeto de pesquisa e desenvolvimento visando subsídios técnicos para o desenvolvimento da eficiência de inibidores de corrosão que resistam as condições do pré-sal. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93. Assinam pelo Instituto Nacional de Tecnologia - INT o



Diretor, Sr. Domingos Manfredi Naveiro e pela FUNCATE por seu Vice Presidente do Conselho Diretor o Sr. Edson Del Bosco. Data da Assinatura: 31 de maio de 2013.

Termo de Ajuste nº 07.692.070/13 ao Acordo de Parceria nº 07.692.00/12 - Partícipe: Instituto Nacional de Tecnologia - INT, CNPJ nº 01.263.896/0004-07 e a Fundação de Ciência, Aplicações e Tecnologia Espaciais - FUNCATE, CNPJ nº 51.619.104/0001-10. Objeto: Projeto de pesquisa e desenvolvimento visando a determinação quanto a suscetibilidade ou resistência do aço metálico à fragilização assistida pelo ambiente, Environmentally Assisted Cracking - EAC. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93. Assinam pelo Instituto Nacional de Tecnologia - INT o Diretor, Sr. Domingos Manfredi Naveiro e pela FUNCATE por seu Vice Presidente do Conselho Diretor o Sr. Edson Del Bosco. Data da Assinatura: 15 de junho de 2013.

Contrato que entre si celebram o Instituto Nacional de Tecnologia - INT, CNPJ $n^{\rm e}$ 01.263.896/0004-07 e a empresa Save Agroindustrial Ltda, CNPJ $n^{\rm e}$ 01.866.769/0001-50. Objeto: Prestação de serviço de Ltda, CNPJ nº 01.866.769/0001-50. Objeto: Prestação de serviço de avaliação da conformidade orgânica pelo INT - OCP 0023, para a Contratante. Vigência: 60 meses. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93. Assinam pelo Instituto Nacional de Tecnologia - INT o seu diretor Domingos Manfredi Naveiro, e pela empresa Save Agroindustrial Ltda o seu diretor Sr. Mário A. Signorelli. Data da Assinatura: 28 de junho de 2013.

Contrato de prestação de serviços continuados que entre si celebram o Instituto Nacional de Tecnologia - INT, CNPJ nº 01.263.896/0004-07 e a Dedetizadora Vila Tiradentes Ltda - ME, CNPJ nº 10.227.554/0001-80. Objeto: Prestação de serviços de limpeza, higienização e desinfecção de reservatórios de água potável. Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93. Assinam pelo Instituto Nacional de Tecnologia - INT o seu diretor Domingos Manfredi Naveiro, e pela Dedetizadora Vila Tiradentes Ltda-ME a Sra. Rosimere Chaves Gonzaga. Data da Assinatura: 28 de iunho de 2013.

1º Termo Aditivo ao Termo de Ajuste nº 07.692.055/13, ao Acordo de Parceria nº 07.692.00/12 - Partícipe: Instituto Nacional de Tecnologia - INT, CNPJ nº 01.263.896/0004-07 e a Fundação de Ciência, Aplicações e Tecnologia Espaciais - FUNCATE, CNPJ nº 51.619.104/0001-10. Objeto: Prorrogação dos trabalhos em andamento do presente Termo de Ajuste até o dia 17/08/2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993. Assinam pelo Instituto Nacional de Tecnologia - INT o seu Diretor, Dr. Domingos Manfredi Naveiro e pela ELINCATE por seu Vice Presidente do Conselho Diretor o Sr. Edean FUNCATE por seu Vice-Presidente do Conselho Diretor o Sr. Edson Del Bosco. Data da Assinatura: 12 de junho de 2013.

MUSEU DE ASTRONOMIA E CIÊNCIAS AFINS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 46/2013 - UASG 240124

Nº Processo: 01208000099/2013 . Objeto: Contratação dos serviços de envio de correspondencias diversas pelo ECT Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso VIII da Lei nº

8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Necessidade distribuição de entrega das correspodéncias da instituição pela empresa dos corrreios e telegrafos. Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . RAFAEL SE-TUBAL ARANTES . Coordenadora . Ratificação em 15/07/2013 . AMAURI NEVES SOARES . Assit. Cienc. & Tecnolog. . Valor Global: R\$ 21.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 34.028.316/0002-94 EMPRESA B RASILEIRA DE CORREIOS E TELEGRAFOS.

(SIDEC - 15/07/2013) 240124-00001-2013NE800062

MUSEU PARAENSE EMÍLIO GOELDI

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 **UASG 240125**

Número do Contrato: 95/2010. Nº Processo: 01205000074201292.

PREGÃO SISPP Nº 11/2010 Contratante: MUSEU PARAENSE EMILIO GOELDI -CNPJ Contratado: 05295257000131. Contratado: TOTALWARE SISTEMAS E REDES LTDA --EPP. Objeto: Prorrogação pelo prazo de 12(doze) meses contados a partir do dia 12/07/13 a 11/07/2014. ASSINAM: pelo MCTI/MPEG: Nilson Gabas Júnior e pela Totalware Sistemas e Redes Ltda: Pedro Luiz Pajares. Fundamento Legal: Lei 10.502/12 . Vigência: 12/07/2013 a 11/07/2014. Valor Total: R\$30.000,00. Data de Assinatura: 11/07/2013

(SICON - 15/07/2013) 240125-00001-2013NE800233

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 7/2013 - UASG 240125

Nº Processo: 01205000078201313 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para contratação de pessoa jurídica para fornecimento de material de marcenaria para o MCTI/MPEG. Total de Itens Licitados: 00053 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Gov. Magalhaes Barata 376 Bairro Sao Braz BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 06/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> BENEDITA DA SILVA BARROS Coordenadora de Administração

(SIDEC - 15/07/2013) 240125-00001-2013NE800233

OBSERVATÓRIO NACIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2013 - UASG 240126

Nº Processo: 01210000018201321 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição parcelada de gasolina, etanol (álcool) para abastecimento das viaturas de propriedade do Observatório Nacional ON e óleo diesel para o grupo gerador da Divisão do Serviço da Hora DSHO e GPA, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no

Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua General Jose Cristino 77 São Cristóvão - RIO DE JANEIRÓ - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUCIANO ALBERTO VIEIRA DA SILVA p/ Equipe do Pregão

((SIDEC - 15/07/2013) 240126-00001-2013NE800015

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 2/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 0121000018201321. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição parregado Eletroliteo - Aquissção par-celada de gasolina, etanol (álcool) para abastecimento das viaturas de propriedade do Observatório Nacional ON e óleo diesel para o grupo gerador da Divisão do Serviço da Hora DSHO e GPA, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus

> LUCIANO ALBERTO VIEIRA DA SILVA p/ Equipe do Pregão

(SIDEC - 15/07/2013) 240126-00001-2013NE800015

Ministério da Cultura

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO. ORCAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA E FINANCEIRA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 420001

Número do Contrato: 23/2011. Nº Processo: 01400008349201119.

PREGÃO SRP Nº 19/2010 Contratante: MINISTÉRIO DA CUL-TURA - CNPJ Contratado: 09627040000132. Contratado: OBJE-TIVA COMÉRCIO E SERVICOS EM CONSTRUÇÃO LTDA - ME. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato n.º 023/2011, firmado entre as partes em 13/07/2011, nos termos previstos em sua CLÁU-SULA TERCEIRA - DA VIGÊNCIA. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II, da Lei n.º 8.666/93. Vigência: 13/07/2013 a 12/01/2014. Data de Assinatura: 12/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 420001-00001-2013NE800043

AGÊNCIA NACIONAL DO CINEMA

A Comissão de Análise de Documentação e Premiação do Edital nº 05/2013 - Prêmio Adicional de Renda reconsiderou sua decisão registrada em Ata da sessão pública para aferição do Prêmio Adicional de Renda 2013, publicada no DOU no dia 20/06/2013, com base no item 7.2 do Edital, em relação aos recursos abaixo indicados:

1. INSCRIÇÕES RECONSIDERADAS PELA COMISSÃO:
1.1EMPRESAS EXIBIDORAS:

N°	Empresa	Complexo	UF	Item do Edital	Habilitada (D	ecisão Reconsiderada)
01	Cine Teatro Shopping São Pedro LTDA-ME Cinematográfica Tadiotti LTDA-ME	Cine Teatro Shopping São Pedro LTDA-ME	SP	4.2.3.a	SIM	
02	Cinematográfica Tadiotti LTDA-ME	Cinematográfica Tadiotti	SP	4.2.3.a	SIM	
03	Empresa Cinematográfica Itapetininga LTDA	Grupo Cine Rio do SUL	SP	4.2.3.a	SIM	
04	Empresa Cinematográfica Itapetininga LTDA	Grupo Cine Itapetininga	SP	4.2.3.a	SIM	
05	Empresa Cinematográfica Itapetininga LTDA	Grupo Cine Videira	SP	4.2.3.a	SIM	
06	Empresa Cinematográfica Itapetininga LTDA	Grupo Cine Andradina	SP	4.2.3.a	SIM	
07	Movie Shopping Cinemas LTDA Estação Cine Café LTDA	GNC Lindóia	RS	4.2.3.a	SIM	
08	Estação Cinê Café LTDA	Estação Cine Café	MG	1232	SIM	

1.2.EMPRESAS DISTRIBUIDORAS:

N°	Empresa	UF	Obra(s) inscrita(s)	Item do Edital	Habilitada (Decisão Reconsiderada)
01	DISTRIBUIDORA DE FILMES S/A - RIOFILME	RJ	Totalmente Inocentes	4.1.2.a	SIM
02	H2O DISTRIBUIDORA DE FILMES LTDA	RJ	5x Pacificação; Disparos	4.1.2.b	SIM
03	RESERVA NACIONAL DISTRIBUIDORA DE FILMES LTDA.	SP	Ouem se importa; Violeta se foi para o céu; Febre do Rato; Era uma vez eu, Verônica	4.1.2.b	SIM
04	SPECTATEUR-COMÉRCIO E GERENCIAMENTO L'IDA	SP	As canções; Cara ou coroa; Construção; O Contestado - Restos mortais; Romance de formação; Vale dos esquecidos	4.1.2.b	SIM
05	UNIFILMES DISTRIBUIDORA, IMPORTADORA E EXPORTA- DORA DE FILMES LTDA	SP	O diário de Tati	4.1.2.b	SIM

2. INSCRIÇÕES NÃO RECONSIDERADAS PELA COMISSÃO:

2.1 EMPRÉSAS EXIBIDORAS - inscrição desconsiderada porque foi enviada após o encerramento do prazo de inscrição.

N°	Empresa	UF	Complexo	Item do Edital	Habilitada (Decisão Reconsiderada)
01	65.6	DD	Complexo	Tion do Editai	
01	SBPO Entretenimentos Ltda.	PR	Cine Aston	5.5	NAO

Os recursos que não tiveram reconsideração pela Comissão foram encaminhados para decisão da Diretoria Colegiada, em conformidade com o item 7.3 do Edital. Em 09 de julho de 2013, comunicado por meio da Decisão de Diretores nº 143/2013, o Diretor-Presidente Manoel Rangel e a Diretora Vera Zaverucha conheceram dos Recursos e no mérito decidiram ad referendum manter a decisão da Comissão de Análise de Documentação e de Premiação do Edital 05/2013 - Prêmio Adicional de Renda, conforme resultado exposto acima.

MANOEL RANGEL

FUNDAÇÃO CULTURAL PALMARES

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00001/2013 ao Convênio Nº 779102/2012. Convenentes: Concedente : FUNDACAO CULTURAL PALMARES, Unidade Gestora: 344041, Gestão: 34208. Convenente: INSTITUTO BRASILEIRO DE PROFISSIONALIZACAO, EDUCA-CAO, ECOLO, CNPJ nº 07.194.500/0001-50. Conforme solicitado pelo responsável técnico segue pedido de Termo Aditivo para readequação do Plano de Aplicação Detalhado, do Cronograma de Desembolso e do Cronograma Físico do projeto em questão.. Valor Total: R\$ 468.978,00, Valor de Contrapartida: R\$ 28.500,00, Vigência: 31/12/2012 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 04/06/2013. Signatários: Concedente : JOSE HILTON SANTOS ALMEIDA, CPF nº 097.226.455-87. Convenente: ELIZEU CRISOSTOMO PEREIRA NETO, CPF nº 834.988.001-59.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

FUNDAÇÃO NACIONAL DE ARTES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 93/2013 - UASG 403201

Nº Processo: 01530001198/13-46.

INEXIGIBILIDADE Nº 1196/2013 Contratante: FUNDACAO NA-CIONAL DE ARTES FUNARTECNPJ Contratado: 02289567000155. Contratado : AXIS PRODUCOES ARTISTICAS LTDA - -ME. Objeto: Realização de serviços de produção artística para apresentação das performances e instalações audiovisuais da artista Christiane Jatahy, no centro cultural Mousonturn, entre os dias 8 e 13 de outubro de 2013, na cidade de Frankfurt/Alemanha, no âmbito da programação cultural da feira do Livro de Frankfurt. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 05/07/2013 a 31/10/2013. Valor Total: R\$ 125.000,00. Data de Assinatura: 05/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 403201-40402-2013NE800111

DIRETORIA EXECUTIVA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1211/2013 - UASG 403201

Nº Processo: 01530001401/13-84 . Objeto: Produção artística da execução de um mural pelo artista Walter Tada Nomura, em artes Tinho, na Mostra Street-Art Brazil,no âmbito da programação cultural da Feira do Livro de Frankfurt,em Frankfurt/ Alemanha, no período de 04 de setembro a 27 de outubro de 2013. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Conforme o processo 01530.001401/2013-84 Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013 . FRANCISCO DE ASSIS CHAVES BASTOS . Diretor do Centro de Artes Visuais da Funarte . Ratificação em 12/07/2013 . MYRIAM LEWIN . Diretora Executiva da Funarte . Valor Global: R\$ 45.000,00 . CNPJ CON-TRATADA: 15.156.187/0001-94 WALTER NO MURA COMERCIO E SERVICOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 403201-40402-2013NE800111

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1212/2013 - UASG 403201

Nº Processo: 01530001392/13-21 . Objeto: Produção artística da realização da instalação "Enquanto falo as horas passam", pelo artista Heleno Berardi, no Pavilhão do Brasil, no âmbito da programação cultural da Feira do Livro de Frankfurt, em Frankfurt, Alemanha, no período de 09 a 13 de outubro de 2013. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso III da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Conforme o processo 01530.001392/2013-21 Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013 . FRANCISCO DE ASSIS CHAVES BASTOS . Diretor do Centro de Artes Visuais da Funarte . Ratificação em 12/07/2013 . MYRIAM LEWIN . Diretora Executiva da Funarte . Valor Global: R\$ 33.100,00 . CNPJ CON-TRATADA: 05.410.731/0001-29 H2O ACAO E ARTE LTDA

(SIDEC - 15/07/2013) 403201-40402-2013NE800111

INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS MUSEU IMPERIAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2013 - UASG 343015

Nº Processo: 01439000846201395.

PREGÃO SISPP Nº 5/2013 Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS - - IBRAM. CNPJ Contratado: 07468240000164. Contratado: OFFICE CLASS SERVICOS EMPRESARIAISLTDA - EPP. Objeto: Prestação de serviços artísticos teatrais para encenação do espetáculo Um Sarau Imperial. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 08/07/2013 a 07/07/2014. Valor Total: R\$ 204.399,87. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 423002-42207-2013NE800010

MUSEU NACIONAL DE BELAS ARTES

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 28/2013 - UASG 343017

Nº Processo: 01441000374201321 . Objeto: Contratação de serviços de apoio operacional e manutenção predial, em caráter emergencial, a serem prestados por pessoa juridica, para atender às necessidades do MNBA/IBRAM/MINC no exercicio de 2013. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: A escasses de servidores. Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . MONICA FIGUEIREDO BRAUNS-CHWEIGER XEXEO Diretora . Ratificação em 15/07/2013 . MARIO LUIZ DEGLE ESPOSTE . Chefe Administrativo . Valor Global: R\$ 119.770,35 . CNPJ CONTRATADA : 14.362.486/0001-12 ASCENSAO SERVICOS ESPECIALIZADOS LTDA - ME.

(SIDEC - 15/07/2013) 423002-42207-2013NE800010

INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO

E ARTÍSTICO NACIONAL
DEPARTAMENTO DE ARTICULAÇÃO E FOMENTO
CENTRO CULTURAL PAÇO IMPERIAL

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 2/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 01460000034201372. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e instalação de 02 (dois) chillers (resfriadores de líquido) com condensação a ar, 1 (um) ciclo, compressor de parafuso, semi-hermético, e controlador microprocessado com capacidade de 100TR cada um totalizando 200TRs.

ELIEZER GOMES DO NASCIMENTO

(SIDEC - 15/07/2013) 343023-40401-2013NE800015

DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00001/2013 ao Convênio Nº 773052/2012. Convenentes: Concedente : INSTITUTO DO PATRI-MONIO HIST. E ART. NACIONAL, Unidade Gestora: 343026, Gestão: 40401. Convenente : INSTITUTO CULTURAL FLAVIO GUTIERREZ - ICFG, CNPJ nº 02.930.235/0001-08. Tendo em vista o vencimento do prazo de vigência do Convênio n 773052/2012, firmado entre o Instituto Cultural Flávio Gutierrez ? ICFG e o Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional - IPHAN, que se dará no dia 04/07/2013, solicitamos a prorrogação de sua validade para a data de 30 de outubro de 2013.. Valor Total: R\$ 327.100,00, Valor de Contrapartida: R\$ 65.420,00. Vigência: 03/08/2012 a 30/10/2013. Data de Assinatura: 04/07/2013. Signatários: Concedente : JUREMA DE SOUSA MACHADO, CPF nº 227.702.756-15, Convenente : ANGELA GUTIERREZ, CPF nº 222.329.906-72.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

SUPERINTENDÊNCIA EM SANTA CATARINA EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2013 - UASG 343011

Processo: 01510000882010-52 N° processo: 01510000882010-52. DISPENSA № 25/2013 Contratante: INSTITUTO DO PATRIMONIO HISTORICO-E ARTISTICO NACIONAL. CNPJ Contratado: 86742103000142. Contratado: RC - ADMINISTRACAO E PARTICIPACOESLTDA - ME. Objeto: Contrato de locação de imovel para a se de do IPHAN SC. Fundamento Legal: Art 24 inciso X da lei 8666/9 3. Vigência: 21/06/2013 a 21/06/2014. Valor Total: R\$ 267.804,00. Data de Assinatura: 21/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 343026-40401-2013NE800015

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013 - UASG 343011

 N° Processo: 01510001448201386 . Objeto: Contratação de pessoa juridica para realização de serviçso tecnicos especializados visando a realização de formação de agentes e divulgação de normas de uso para a Ilha do Campeche SC Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Praça Getulio Vargas, 268 - Centro Centro - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: 31/07/2013 às 10h00

SOLANGE INES SIGLINSKI DANDOLINI Analista

(SIDEC - 15/07/2013) 343026-40401-2013NE800015

SECRETARIA DA CIDADANIA E DA DIVERSIDADE CULTURAL

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2013 ao Convênio Nº 704238/2009. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA CULTURA, Unidade Gestora: 340029, Gestão: 00001. Convenente : SECRETARIA DE ESTADO DA CULTURA, CNPJ nº 01.062.213/0001-00. Pl.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 3.700.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 1.200.000,00, Vigência: 08/12/2009 a 18/11/2013. Data de Assinatura: 12/07/2013. Assina : Pelo MINISTERIO DA CULTURA - MINC / PEDRO AZEVEDO VASCONCELLOS-

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

Ministério da Defesa

CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, o Nº 60090001303201251. , publicada no D.O.U de 16/05/2013 . Objeto: Contratação de pessoa jurídica especializada em engenharia e arquitetura para elaboração de levantamentos, estudos de viabilidade e implantação, projeto básico, projetos executivos completos, documentos técnicos, planilhas orçamentárias e cronogramas para a construção do Edifício Administrativo do Centro de Coordenação Geral CCG, integrante do Centro Gestor e Operacional do Sistema de Proteção da Amazônia - CENSIPAM, órgão vinculado ao Ministério da Defesa, conforme detalhamento no Termo de Referência e seus anexos. Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59 . Endereço: Www.comprasnet.gov.br BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: 15/08/2013 às 10h00. Endereço: Spo, Área 5, Quadra 3, Bloco k Setor Policial Sul - BRASILIA - DF.

> KEZIA CHRISTINA RODRIGUES BORGES DA SILVA
> Presidente da Comissão Especial de Licitação

(SIDEC - 15/07/2013) 110511-00001-2013NE800009

COMANDO DA AERONÁUTICA COMANDO-GERAL DE OPERAÇÕES AÉREAS II COMANDO AÉREO REGIONAL BASE AÉREA DE SALVADOR

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 6/2013

O Pregoeiro da BASV torna público o resultado do julgamento das propostas de preço para o sistema de registro de preços do Pregão Eletrônico SRP nº 006/BASV/2013, em que foram condo Fregao Eletronico SRP nº 000/BAS/v/2013, em que foram consideradasvencedoras as empresas: RESILUX TINTAS LTDA-ME, Itens: 01, 03, 05, 12, 31, 33, 35 e 36; TRIPLICE COMERCIAL E INFORMÁTICA LTDA-ME, Itens: 02, 04 e 07; CE COMÉRCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO E SERVIÇOS LTDA, Itens: 06,24, 26, 27, 30, 34 e 37; J.J. VITÁLLI - ME , Itens: 08, 16, 18, 19 e 21; LUAR SERVIÇOS E COMÉRCIO DE MATERIAL ELÉTRICO LT-DA-EP, Itens: 09, 17, 40, 41, 42 e 43; BOMFIM MERCANTIL LTDA - ME, Itens: 10, 11, 13, 14, 15, 20 e 25; M.V. COMÉRCIO E SERVIÇOS DE COSMÉTICOS EIRELI - ME, Itens: 22, 23, 28, 29, 38 e 39; CARTINT INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE TINTAS LT-DA, Itens: 32 e 44. Ata de Registro de Preços encontra-se disponível, na íntegra, no site: www.comprasnet.gov.br, no link Acesso Livre -

> Ten.-Cel. ADOLFO ALEIXO DA SILVA JÚNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120023-00001-2013NE800122

III COMANDO AÉREO REGIONAL BASE AÉREA DE SANTA CRUZ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Termo de Contrato;

CONTRATANTE: União, COMAER - Base Aérea de Santa Cruz; CONTRATADA: CARDEAL GESTÃO EMPRESARIAL E SERVI-ÇOS LTDA; Nº DO TERMO ADITIVO E CONTRATO ORIGINAL: 3º Termo Aditivo, referente ao Contrato de Despesa nº 006/BASC/2010; FINALIDADE: Prorrogação de Prazo e Repactuação Contratual;

AMPARO LEGAL: Artigo 57, inciso II da Lei nº 8.666/93; VALOR: R\$ 34.149,81; PROGRAMA: 05122210820000001 / NATUREZA DA DESPESA: 339039; NOTA DE EMPENHO: 2013NE000093 DATA: 15/05/2013; VALOR DISCRIMINADO POR EXERCÍCIO: Exercício de 2013: R\$ 34.149,81; DATA DE ASSINATURA: 04/07/2013; VIGÊNCIA: Início: 04/07/2013 e Término: 04/10/2013.

GRUPAMENTO DE APOIO DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 70/2013 - UASG 120039

Nº Processo: 236/GAPRJ/2013 . Objeto: Contratação de clínica, em caráter emergencial, para atender aos usuários do Sistema de Saúde da Aeronáutica. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratação emergencial Declaração de Dispensa em 23/05/2013 ARMANDO CELENTE SOARES. Ordenador de Despesas. Ratificação em 04/07/2013. JORGE MARONES DE GUSMAO. Diretor de Saúde da Aeronáutica. Valor Global: R\$ 2.859,56. CNPJ CONTRATADA: 07.021.665/0001-20 HOSPITAL GERAL EL KA-DRI LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 120039-00001-2013NE800100



PREFEITURA DE AERONÁUTICA DOS AFONSOS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 3/2013

Proc. 67247, 004586/2013-92

O Ordenador de Despesas torna público a homologação do Pregão nº 3/PAAF/2013 em favor da empresa: LANDTEC CONSULTORIA AMBIENTAL E SERVICOS DE CONSTRUCAO, CNPJ: 08.454.836/0001-78, valor total: R\$ 418.725,45 (quatrocentos e dezoito mil, setecentos e vinte e cinco reais e quarenta e cinco centavos).

ANTONIO JOSÉ MOREIRA EVANGELISTA

ISSN 1677-7069

IV COMANDO AÉREO REGIONAL BASE AÉREA DE SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2013 - UASG 120062

Nº Processo: 672632348/2012-63 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de Material de Copa e Cozinha. Total de Itens Licitados: 00062 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 2mmia. Total de l'elis Elchados. 0002 : Endan. 10/07/2013 de 06105 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Av. Monteiro Lobato 6365 Cumbica - GUARULHOS - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

> Cel.-Av. JEFFERSON CESAR DAROLT Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120062-00001-2013NE800107

V COMANDO AÉREO REGIONAL

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 698/V COMAR/2013, referente ao Processo nº 67.270.000134/2013-44, Unidade: V COMAR/HACO; Modalidade: Pregão Eletrônico 22/V COMAR/2013, Objeto: Registro de preços, por doze meses, para fornecimento de condicionadores de ar em proveito do Hospital de Aeronáutica de Canoas, vigência: 16/07/2013 a 15/07/2014, conforme empresa vencedora: JFH Comercial Ltda, CNPJ 17.549.079/0001-07, no valor total de R\$

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 56/2013 - UASG 120074

 N° Processo: 67270000222201346 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material Urologia Total de Itens Licitados: 00015 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Guilherme Schell, 3950 - Canoas/rs Mato Grande - CANOAS - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compras-. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> EDER MORAES SAUCEDO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 120074-00001-2013NE000001

PREGÃO Nº 79/2013 - UASG 120074

Nº Processo: 206/V COMAR/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico -Registro de preços para eventual contratação de empresa especializada em consertos e restaurações de cadeiras, estofados e poltronas, em proveito do Quinto Comando Aéreo Regional (V COMAR), Hospital de Aeronáutica de Canoas (HACO) e da Prefeitura de Aeronáutica de Canoas (PACO), conforme condições e exigências estabelecidas no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00061 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Guilherme Schell, 3950 - Canoas/rs Mato Grande - CANOAS RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

> VLADEMIR EISEMANN p/Grupo de Apoio

(SIDEC - 15/07/2013) 120074-00001-2013NE000001

VI COMANDO AÉREO REGIONAL

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: Termo de Contrato.

CONTRATANTE: União Federal - Comando da Aeronáutica - Sexto

Comando Aéreo Regional. CONTRATADA: BRASILTELECOM S.A

Nº DO TERMO ADITIVO E CONTRATO ORIGINAL: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Despesa Nº. 024/VI COMAR/2008. FINALIDADE: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato de Despesa N.º 024/VI COMAR/2008, de 1º de outubro de 2008, com fundamento na Cláusula Nona do instrumento original e inciso II, Art. 57 da Lei nº 8.666/93.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 99.166,67 (noventa e nove mil, cento e sessenta e seis reais e sessenta e sete centavos). AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93.

PROGRAMA/NATUREZA

DESPESA:

05122075020000001/339039.

DATA DE ASSINATURA: 17 de fevereiro de 2013.

VIGÊNCIA: Até 05 de setembro de 2013.

ESPÉCIE: Termo de Contrato. CONTRATANTE: União Federal - Comando da Aeronáutica - Sexto

Comando Aéreo Regional.
CONTRATADA: BRASILTELECOM S.A

N° DO TERMO ADITIVO E CONTRATO ORIGINAL: Quinto Termo Aditivo ao Contrato de Despesa N°. 025/VI COMAR/2008. FINALIDADE: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato de Despesa N°. 025/VI COMAR/2008, de 1° de agosto de 2008, com fundamento na Cláusula Nona do instrumento original e inciso II, Art. 57 da Lei nº 8.666/93.

VALOR DO CONTRATO: R\$ 122.808,06 (cento e vinte e dois mil, oitocentos e oito reais e seis centavos).

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93. NOTA DE EMPENHO: 2012NE001062, de 27 NOV 2012 PROGRAMA/NATUREZA DESPESA:

051222108200000001/339039.

DATA DE ASSINATURA: 16 de dezembro de 2012. VIGÊNCIA: Até 04 de julho de 2013

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 20/2013 - UASG 120003

Nº Processo: 67280005590201361 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para a eventual aquisição de material permanente para desenvolvimento das atividades do A-2 do Sexto Comando Aéreo Regional (VI COMAR), conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: His Qi 5 Area Especial 12 Lago Sul BRASILIA -DF. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE LUIZ MAGALHAES BASTOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120003-00001-2013NE800106

BASE AÉREA DE ANÁPOLIS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2013 - UASG 120080

Nº Processo: 67281030337201336 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de aparelhos e equipamentos de comunicação e equipamentos e utensílios hidráulicos e elétricos, para atender ás necessidades da Base Aérea de Anápolis, Total de Itens Licitados: 00268 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Br 414 Km 4 - Zona Rural - Anapolis (caixa Postal 811) ANAPOLIS - GO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 120080-00001-2013NE800171

PREGÃO Nº 14/2013 - UASG 120080

Nº Processo: 67281030340201350 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de material farmacológico. Total de Itens Licitados: 00260 Édital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Br 414 Km 4 - Zona Rural - Anapolis (caixa Postal 811) ANAPOLIS - GO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SERGIO RODRIGUES PEREIRA BASTOS **JUNIOR**

Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120080-00001-2013NE800171

VII COMANDO AÉREO REGIONAL BASE AÉREA DE BOA VISTA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 13/2013 - UASG 120085

 N° Processo: 67291005717201313 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Roupa de Cama Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 13h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Rua Valdemar Bastos de Oliveira, 2990 Aeroporto - BOA VISTA - RR Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site Abertura das Propostas: 29/07/2013 às www.comprasnet.gov.br. . 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MAURO BELLINTANI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120085-00001-2013NE800063

COMANDO-GERAL DE APOIO CENTRO LOGÍSTICO

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

CONTRATO Nº 8/CELOG/2013

ESPÉCIE: Termo de Contrato. CONTRATANTE: CENTRO LO-GÍSTCO DA AERONÁUTICA. CONTRATADA: EBC EMPRESA BRASIL DE COMUNICAÇÃO S.A. Nº DO CONTRATO: 008/CE-LOG/2013. ORIGEM: Inexigibilidade Nº. 008/CELOG/2013. OBJE-TO: A distribuição pela Contratada, da publicidade legal impressa e/ou eletrônica de interesse do(a) Contratante, obedecidas às determinações contidas no art.25,caput, da Lei nº 8.666. VALOR: R\$ 35.616,36 (trinta e cinco mil e seiscentos e dezesseis reais e trinta e seis centavos). PROGRAMA/NATUREZA DE DESPESA: 05.122.2108.2000.0001/339139. EMPENHO: 2013NE000261, de 05/06/2013. ASSINATURA: 11/06/2013. VIGÊNCIA: 12 (doze) meses, com início em 11/06/2013 e término em 10/06/2014, conforme o limite estabelecido no inciso II do art. 57 da Lei nº 8.666, de 1993.

TERMO ADITIVO Nº 01 AO CONTRATO Nº 100/CELOG/2012 ESPÉCIE: Termo de Contrato. CONTRATANTE: CENTRO LOGÍSTICO DA AERONÁUTICA. CONTRATADA: MARDISA VEÍCU-LOS LTDA. No DO TERMO ADITIVO E CONTRATO ORIGINAL: Termo Aditivo Nº 01 e Contrato Nº 100/CELOG/2012. FINALI-DADE: O presente Termo Aditivo tem por finalidade a alteração dos prazos de execução e vigência do Contrato de Despesa nº 100/Ce-log/2012, com fundamento no artigo 57,§ 1º inciso II da Lei nº 8.666/93. ASSINATURA: 15/07/2013. VIGÊNCIA: O presente Termo Aditivo entra em vigor na data de sua assinatura e a sua vigência fica atrelada a do respectivo Contrato.

TERMO ADITIVO Nº 02 AO CONTRATO Nº 025/CELOG/2012 ESPÉCIE: ESPÉCIE: Termo de Contrato. CONTRATANTE: CENTRO LOGÍSTICO DA AERONÁUTICA. CONTRATADA: DOMA INDUSTRIAL LTDA. No DO TERMO ADITIVO E CONTRATO ORIGINAL: Termo Aditivo Nº 02 e Contrato Nº 025/CELOG/2012. FINALIDADE: O presente Termo Aditivo tem por finalidade a prorrogar os prazo de execução e vigência, com fundamento nos termo da alínea "b", inciso II,do Art. 65 da Lei nº 8.666/93, de acordo com o disposto na Ficha de Justificativa de Alteração do Contrato de Despesa nº 025/CELOG/2012. ASSINATURA: 07/06/2013. VIGÊNCIA: O presente Termo Aditivo entra em vigor na data de publicação de seu extrato no Diário Oficial da União (DOU) e sua vigência fica atrelada ao do respectivo CONTRATO.

DIRETORIA DE MATERIAL AERONÁUTICO E BÉLICO PARQUE DE MATERIAL AERONÁUTICO DE SÃO **PAULO**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 16/2013 - UASG 120068

Processo: 67115001624201351 . Objeto: Pregão Eletrônico Nº Processo: 6/115001624201351 . Objeto: Pregao Eletrônico - Aquisição de Roupa de Cama Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 15h00 . Endereço: Av Bras Leme, 3258 Santana - SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ROLAND LEONARD AVRAMESCO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120068-00001-2013NE800211

GRUPAMENTO DE APOIO LOGÍSTICO EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Contrato; Contratante: GRUPAMENTO DE APOIO LOGÍSTICO (GAL). Contratada: SOARES BOZZI COMERCIO DE GAS E TRANSPOR-

TE LTDA, CNPJ nº 07.363.603/0001-05; Nº do Contrato de Despesa: 008/GAL/2013; Origem: Pregão nº 023/GAL/2013;

Objeto Resumido: Aquisição de GÁS GLP, visando atender às necessidades do DIRETORIA DE MATERIAL AERONÁUTICO E BÉ-LICO (DIRMAB);

Valor total: R\$27.869,40 (vinte e sete mil, oitocentos e sessenta e nove reais e quarenta centavos);

Data de Assinatura: 13 de junho de 2013; e Vigência: 13 de junho de 2013 a 13 de junho de 2014.

AVISOS DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 18/2013

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 15/07/2013,Entrega das Propostas: a partir de 15/07/2013, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo e permanente para manutenção de itens bélicos.

(SIDEC - 15/07/2013) 120195-00001-2013NE800246

PREGÃO Nº 34/2013

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 15/07/2013, Entrega das Propostas: a partir de 15/07/2013, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo e permanente para manutenção de itens bélicos.

(SIDEC - 15/07/2013) 120195-00001-2013NE800246

PREGÃO Nº 35/2013

Comunicamos o adiamento da licitação supra citada , publicada no D.O.U de 15/07/2013, Entrega das Propostas: a partir de 15/07/2013, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo e permanente para manutenção de itens bélicos.

> MARCELO ESTEVAM BARBOSA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120195-00001-2013NE800246

COMANDO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE INTENDÊNCIA SUBDIRETORIA DE ABASTECIMENTO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 72/2013 UASG 120100

Nº Processo: 67423011241201226.

PREGÃO SRP Nº 8/2013 Contratante: COMANDO DA AERONAU-TICA -CNPJ Contratado: 03797837000100. Contratado : RIO BRA-ZIL TRANSPORTES E -REPRESENTACOES LTDA - ME. Objeto: Serviço de transporte de material. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 04/07/2013 a 29/06/2014. Valor Total: R\$49.350,31. Data de Assinatura: 04/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 120100-00001-2013NE800079

AVISO DE CREDENCIAMENTO Nº 2/2013

Processo Administrativo nº 46/2013

A UNIÃO - MINISTÉRIO DA DEFESA - COMANDO DO AERONÁUTICA, por intermédio da Diretoria de Intendência (DI-RINT), representada neste ato pela Subdiretoria de Pagamento de Pessoal (SDPP), inscrito no CNPJ/MF sob o nº 00.394.429/0082-76, torna público que fará realizar CREDENCIAMENTO visando a contratação de banco(s) múltiplo(s) para prestar(em) serviços bancários de pagamento dos valores líquidos relativos à folha de pagamento do Comando da Aeronáutica, devidos aos militares da ativa, na inatividade e aos pensionistas militares, cujo procedimento será conduzido pela Comissão Especial de Credenciamento, nomeada por intermédio do Boletim Interno/DIRINT nº 06914, de 12 de abril de 2013, com fulcro nos princípios constitucionais da Administração Pública, bem como pela Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993, suas

alterações e demais normas complementares pertinentes.

Destarte, torna público que o referido Edital de Credenciamento Nº 002/2013 e seus anexos estão disponíveis aos inte-

Pagamento de Pessoal, no endereço www.sdpp.aer.mil.br.

Os interessados deverão entregar a documentação de habilitação de acordo com o item 8 do presente Edital, no período e horários abaixo designados:

bilitação de actordo com o item 8 do presente Editar, no período e horários abaixo designados:

Período: de 23 de julho de 2013 até 06 de agosto de 2013.

Horários: de 2ª a 6ª feira, das 08:30 às 11:00 e das 13:00 às 15:30 horas (horário de Brasília-DF).

Local: Subdiretoria de Pagamento de Pessoal (SDPP)

COMISSÃO ESPECIAL DE CREDENCIAMENTO

Avenida Marechal Câmara, 233, Sobreloja, Castelo CEP 20.020-080, Rio de Janeiro -RJ

A entrega da documentação também poderá ser realizada por intermédio de encomenda expressa (SEDEX), sendo considerado como data da entrega a data da postagem.

mo data da entrega a data da postagem.

As informações constantes dos Anexos III e IV do Edital de Credenciamento Nº 002/2013 poderão ser retiradas a partir da data da publicação do presente Edital, no local e condições previstas no item 19.1.1 do referido Edital.

> Rio de Janeiro, 16 de julho de 2013. Maj Brig Int MANOEL JOSÉ MANHÃES FERREIRA Diretor

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 65/2012 - UASG 120100

Nº Processo: 67423012823201220 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de pecas automotivas e serviço de manutenção de viaturas Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 16/07/2013 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Avenida Olavo Fontoura 1300 (santana) SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de Propostas: 30/07/2013 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SERGIO LINS DE CASTRO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120100-00001-2013NE000079

DIRETORIA DE SAÚDE HOSPITAL DE AERONÁUTICA DE SÃO PAULO

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 8/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 27/06/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação do serviço continuado de Serviço de limpeza e conservação nas áreas internas, externas, médico hospitalar (centro cirúrgico, emergência, CTI, laboratório, unidades de internação, etc).

> ANTONIO ERNANI GRILLO JORDAO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120066-00001-2013NE800091

HOSPITAL DE AERONÁUTICA DOS AFONSOS

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Contrato. CEDENTE: União - Comando da Ae-ESPECIE: Termo de Contrato. CEDENTE: Umao - Comando da Aeronáutica - Hospital de Aeronáutica dos Afonsos; CESSIONÁRIO: Banco do Brasil S/A; Nº DO CONTRATO: 006/HAAF/2013; ORI-GEM: Inexigibilidade nº 001/HAAF/2013; OBJETO: Cessão de Uso do Bem Imóvel para instalação de um terminal de auto-atendimento bancário; VALOR: R\$ 1.200,00 (mil e duzentos reais); DATA DE ASSINATURA: 19 de abril de 2013; VIGÊNCIA: 01 de julho de 2013 a 01 de julho de 2014.

HOSPITAL DE FORÇA AÉREA DE BRASÍLIA

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO Nº 19/2013

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 674401003992012DV . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para contratação de empresa especializada na prestação de serviços de confecção de formulários e impressos de uso administrativo e ambulatorial.

> MARCOS DE SOUSA FERREIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120096-00001-2013NE000093

DEPARTAMENTO DE CONTROLE DO ESPAÇO AÉREO COMISSÃO DE IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA DE

CONTROLE DO ESPAÇO AÉREO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 27/2013 - UASG 120127

Nº Processo: 67606000407201231.

PREGÃO SRP Nº 18/2012 Contratante: COMISSÃO DE IMPLAN-TAÇÃO DO SISTEMA DE CONTROLE DO ESPAÇO AÉREO. CNPJ Contratado: 49058654000165. Contratado: FLEXFORM IN-DUSTRIA METALURGICA -LIMITADA. Objeto: Fornecimento de cadeiras giratórias com braços, couro ecológico, na cor preta, Modelo ROMA - B - PT -11R-SY-G19-+ABC-23APT - Linha PREMIUM, para os empreendimentos da CISCEA, na localidade do Rio de Janeiro (RJ). Fundamento Legal: Lei nº 10.520/92. Vigência: 16/07/2013 a 13/11/2013. Valor Total: R\$251.773,88. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 120127-00001-2013NE800064

PARQUE DE MATERIAL DE ELETRÔNICA DA AERONÁUTICA DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2013 - UASG 120048

Nº Processo: 67611.000266/2013.

INEXIGIBILIDADE Nº 5/2013 Contratante: COMANDO DA AE-RONAUTICA -CNPJ Contratado: 56035876000128. Contratado: IA-CIT SOLUCOES TECNOLOGICAS S.A. -Objeto: Serviços de manutenção preventiva e corretiva dos Radares Meteorológicos RMT-0100D. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 27/06/2013 a 26/02/2015. Valor Total: R\$1.369.600,38. Data de Assinatura:

(SICON - 15/07/2013) 120048-00001-2013NE800055

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2013 - UASG 120048

Nº Processo: 67611.000218/2013.

PREGÃO SISPP Nº 7/2013 Contratante: COMANDO DA AERO-NAUTICA -CNPJ Contratado: 42382879000123. Contratado : DE-POSITO DE PAPEL SANTA CECILIA -LTDA. Objeto: Serviços de acondicionamento e recolhimento de resíduos comuns e entulhos em geral. Fundamento Legal: 8.666/1993 . Vigência: 15/07/2013 a 14/07/2014. Valor Total: R\$71.000,00. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 120048-00001-2013NE800055

I CENTRO INTEGRADO DE DEFESA AÉREA E CONTROLE DE TRÁFEGO AÉREO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2013

Nos termos do inciso VI, artigo 43 da Lei nº 8.666/93 e de alterações, tendo em vista os autos do Processo nº 67612.04324/2013-12, homologo o resultado da Concorrência n' 003/CINDACTA I/2013 e, por consequência, adjudico o objeto do certame à empresa KF Construções Ltda (R\$ 1.975.102,92). Fiquem os interessados, portanto, cientes e notificados da presente decisão,

Brig. do Ar CARLOS MINELLI DE SÁ Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120008-00001-2013NE800326

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 29/2013 - UASG 120008

Nº Processo: 67612015270201311 . Objeto: Pregão Eletrônico Nº Processo: 6/6120152/0201311 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais sibressalentes para uso em retificadores. Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 17h00 . Endereço: Shis- Qi-05 Area Militar / Caixa Postal 09-2892 Lago Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> CARLOS MINELLI DE SA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120008-00001-2013NE800326

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA **AEROESPACIAL** CENTRO DE LANÇAMENTO DA BARREIRA DO INFERNO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Registrador: Centro de Lançamento da Barreira do Inferno. Espécie: Ata de Registro de Preços do Pregão Eletrônico SRP 009/CLBI/2013. OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios. Data de Assinatura: 22/04/2013. Prazo de vigência: 12 (doze) meses. EMPRESAS VEN-CEDORAS: MEGA MASTER COMERCIAL DE ALIMENTOS LT-22/04/2015. Prazo de vigencia: 12 (doze) mieses. EMPRESAS VENCEDORAS: MEGA MASTER COMERCIAL DE ALIMENTOS LTDA - CNPJ: 08.370.039/0001-02, Itens ganhos: 40-50 (GRUPO 3) - valor total: R\$ 155.535,0000; QUALLITY DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS LTDA - EPP - CNPJ: 08.806.399/0001-04, Itens ganhos: 66-90 (GRUPO 5) - valor total: R\$ 123.919,6800; MAX LEAL SOLANO CAVALCANTE - ME - CNPJ: 09.341.816/0001-53, Itens ganhos: 157-201 (GRUPO 8) - valor total: R\$ 123.510,4000; EDNALDO LOPES GONCALVES - CNPJ: 09.388.117/0001-69, Itens ganhos: 1-17 (GRUPO 1) - valor total: R\$ 452.924,8000; J M L SERVICO LOCACAO DE AMO DE OBRA E COMERCIO LTDA - CNPJ: 11.417.150/0001-11, Itens ganhos: 18-39 (GRUPO 2), 51-65 (GRUPO 4), 217-250 (GRUPO 10), 263-287 (GRUPO 12), 288-316 (GRUPO 13), 317-333 (GRUPO 14), 334-378 (GRUPO 15), 379-386 (GRUPO 16) e 387-391 (GRUPO 17) - valor total: R\$ 573.975,6120; COMERCIAL DE ALIMENTOS LTDA - ME - CNPJ: 11.431.471/0001-70, Itens ganhos: 91-134 (GRUPO 6), 135-156 (GRUPO 7), 202-216 (GRUPO 9), 251-262 (GRUPO 11) e 392-399 (GRUPO 18) - valor total: R\$ 448.361,3000.

GRUPAMENTO DE INFRAESTRUTURA E APOIO DE SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 475/2012 - UASG 120016

 N° Processo: 67720019284201203 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Distintivos de Organizção Militar. Total de Itens Li-Aquisção de Distintivos de Organizção Amintai. Total de tiens Efectiados: 00004. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Praça Marechal do Ar Eduardo Gomes, 50 - Vila Das Acácias SÃO JOSE DOS CAMPOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> HUMBERTO DE FARIA ALVIM Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120016-00001-2012NE802765

DEPARTAMENTO DE ENSINO ACADEMIA DA FORÇA AÈREA

AYISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2013 - UASG 120060

N° Processo: 67510.9768/13-92. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de pintura externa dos prédios do 1°, 2° e 3° anos do CCAER. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30. Endereço: Estrada de Aguai S/n° Campo Fontenelle - PIRASSUNUNGA - SP. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 120060-00001-2013NE800143



PREGÃO Nº 7/2013 - UASG 120060

ISSN 1677-7069

 N° Processo: 67510.9788/13-63 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de pintura externa e limpeza do revestimento externo do prédio do 4º ano do CCAER. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Estrada de Aguai S/nº Campo Fontenelle - PIRASSUNUNGA - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 120060-00001-2013NE800143

PREGÃO Nº 8/2013 - UASG 120060

 N° Processo: 67510.9798/13-07 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de instalação de telhado no depósito do CCAER. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Estrada de Aguai S/n° Campo Fontenelle - PI-RASSUNUNGA - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 120060-00001-2013NE800143

PREGÃO Nº 1046/2013 - UASG 120060

Nº Processo; 67510.10515/13-61 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para contratação de serviços de locação diária de banheiros químicos para a Academia da Força Aérea, conforme as especificações constantes neste Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Estrada de Aguai S/nº Campo Fontenelle - PI-RASSUNUNGA - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 31/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

RUBENS FERNANDES DE MARTINS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120060-00001-2013NE800143

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 1017/2013

O Ordenador de Despesas Delegado da Academia da Força Aérea torna público o resultado de julgamento das propostas de preço para Registro de Preço do Pregão 1017/AFA/2013, onde os itens foram adjudicados para a seguinte empresa: ATA 001-04.728.183/0001-17 - C.V.S COMERCIO DE ALIMENTOS EIRELI, Valor: R\$ 93.840,00. Valor Global da Ata: R\$ 93.840,00. Vigência: 08/07/2013 a 07/07/2014.

Cel.-Av. RUBENS FERNANDES DE MARTINS

 $(SIDEC\ -\ 15/07/2013)\ 120060-00001-2013NE000055$

CENTRO DE INSTRUÇÃO E ADAPTAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 7/2013 - UASG 120024

 N° Processo: 67530007308201391 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos de Fisioterapia, conforme especificações constantes no Termo de Referência - Anexo I. Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Santa Rosa, Nr.10 São Luiz-belo Horizonte - BELO HORIZÓNTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em caso de divergência entre as especificações do objeto descritas no comprasnet e as especificações técnicas constantes no Termo de Referência - Anexo I, o licitante deverá obedecer a este último.

MARIO AUGUSTO DE ARAUJO LUZZI JÚNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 120024-00001-2013NE000006

COMANDO DA MARINHA ESTADO-MAIOR DA ARMADA INSTITUTO DE PESOUISAS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 2963/2013

Objeto: Contratação de serviços de jardinagem, limpeza e conservação das áreas verdes do Instituto de Pesquisas da Marinha (IPqM); Empresa vencedora: NOBRE SERVIÇOS DE LIMPEZA LTDA; CNPJ nº 11.305.804/0001-15; item 01; Valor Global R\$ 438.490,00

1° Ten. DANIEL CALAZANS FLORIANO Pregoeiro

SECRETARIA DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO INSTITUTO DE ESTUDOS DO MAR ALMIRANTE PAULO MOREIRA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013 - UASG 753000

Nº Processo: 63432000187201312 . Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada para execução, mediante o regime de empreitada por preço global, de obra referente à construção de um prédio para as atividades da Engenharia Oceânica, em um pavimento, uma quadra poliesportiva aberta, protegida por alambrado e arruamento pavimentado no Instituto de Estudos do Mar Almirante Paulo Moreira. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Rua Kioto, 253 Praia Dos Anjos - ARRAIAL DO CABO - RJ . Entrega das Propostas: 15/08/2013 às 14h00 . Endereço: Rua Kioto, 253 - Biblioteca do Prédio da Administração Praia Dos Anjos - ARRAIAL DO CABO - RI

MOISEIS DE OLIVEIRA PINHEIRO Encarregado do Setor de Licitações

(SIDEC - 15/07/2013) 753000-00001-2013NE000121

COMANDO DE OPERAÇÕES NAVAIS COMANDO-EM-CHEFE DA ESQUADRA BASE NAVAL DO RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 21/2013 - UASG 791800

Nº Processo: 63105001090201321 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto o registro de preços para eventual aquisição de duas bombas centrífugas para a Base Naval do Rio de Janeiro. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h20 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Ilha de Mocangue S/nr./rj NITEROI - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h20 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

SERGIO GAGO GUIDA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 791800-00001-2013NE000001

COMANDO DA FORÇA DE SUBMARINOS BASE ALMIRANTE CASTRO E SILVA

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 91.580/13-004/00

REGISTRADOR: Base Almirante Castro e Silva. OBJETO: Registro formal de preços referentes a serviços de manutenção de sistemas, quadros elétricos e disjuntores pertencentes ao Navio de Socorro Submarino Felinto Perry, bem como definir os demais aspectos necessários à sua contratação e execução. PREGÃO 025/2012; DATA DE ASSINATURA 01/07/2013; VIGÊNCIA 12 (doze) meses; Valor: R\$ 524.790,00, EMPRESA SKM ELETRO ELETRÔNICA LTDA., CNPJ 00.064.702/0001-39.

1° DISTRITO NAVAL

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Ata de registro de preço nº 066/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 044/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros alimentícios (carnes) para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: Indústria e Comércio de Alimentos Supremo LTDA.,Itens: 02, 03 e 07; valor total R\$ 1.026.200,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 067/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 044/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros alimentícios (carnes) para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: GN Alimentos Ltda., Item: 08; valor total R\$ 798.000,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 068/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 044/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros alimentícios (carnes) para o Comando do 1º Distrito Naval: Rumo da Lua Alimentos Ltda, Itens: 01, 06 e 10; valor total R\$ 1.429.770,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 069/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 044/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros alimentícios (carnes) para o Comando do 1º Distrito Naval: Fridel Frigorífico Industrial Del Rey Ltda., Itens: 04, 05 e 09; valor total R\$ 1.266.840,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço n° 070/2012, Pregão Eletrônico (SRP) n° 043/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição com serviço de instalação de equipamentos de comunicação para o Departamento de Segurança do Comando do 1° Distrito Naval; Empresa vencedora: R - VILAS BOAS TELECOM COMERCIO E LOCACAO DE RADIOS COMUNIC., grupo 01 e item 02; valor total R\$ 219.110,00; Data da Assinatura 19/12/2012.

Ata de registro de preço nº 071/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 043/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição com serviço de instalação de equipamentos de comunicação para o Departamento de Segurança do Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: FRANCLAZA COMERCIO E TECNOLOGIA PARA PESSOAS FISICAS E., Item 01; valor total R\$ 15.060,00; Data da Assinatura 19/12/2012.

Ata de registro de preço nº 072/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 043/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição com serviço de instalação de equipamentos de comunicação para o Departamento de Segurança do Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: RADIOHAUS COMERCIO E TECNOLOGIA DE PRODUTOS ELETRONICOS., Item 03; valor total R\$ 29.400,00; Data da Assinatura 19/12/2012.

Ata de registro de preço nº 060/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 040/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros alimentícios (hortifruti) para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: R - 1000 HORTIFRUTI E DISTRIBUIDOR DE ALIMENTOS LTDA., itens: 01 ao 07, 09 ao 11, 13, 17 ao 19, 21, 26, 29, 30, 33, 35, 36, 42, 45, 46, 54, 59, 61 e 69; valor total R\$ 201.979,00; Data da Assinatura 17/12/2012.

Ata de registro de preço nº 061/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 040/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros alimentícios (hortifruti) para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: PROV 110 COMERCIAL LTDA - ME., itens: 73, 80 e 91; valor total R\$ 209.190,00; Data da Assinatura 17/12/2012.

Ata de registro de preço nº 062/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 040/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros alimentícios (hortifruti) para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: SOLAMARIS DO RIO FORNECEDORA DE FRUTAS E LEGUMES LTDA., itens: 16, 22, 23, 27, 34, 48 ao 50, 57, 63, 72, 76, 77, 79 e 89; valor total R\$ 341.570,00; Data da Assinatura 17/12/2012.

Ata de registro de preço nº 063/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 040/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros alimentícios (hortifruti) para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: FICA BEM ALIMENTOS LTDA - ME, itens: 08, 14, 15, 20, 40, 56, 62, 74, 75, 81 ao 83 e 88; valor total R\$ 386.601,00; Data da Assinatura 17/12/2012.

Ata de registro de preço nº 064/2012, Pregão Eletrônico (SRP) nº 040/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros alimentícios (hortifruti) para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: REFISERVI REFEIÇÕES INDUSTRIAIS LTDA - EPP, itens: 12, 24, 25, 28, 31,32, 37 ao 39, 41, 43, 44, 47, 51 ao 53, 55, 58, 60, 64 ao 68, 70, 71, 84, 85, 86 e 90; valor total R\$ 627.435,00; Data da Assinatura 17/12/2012.

Ata de registro de preço nº 009/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com1ºDN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: PONTUAL RIO 2010 COMERCIAL LTDA - ME.,Itens: 07, 09, 20 a 22; valor total R\$ 430.900,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº º 010/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: PINBALL COMERCIO DE MATERIAIS E SERVICOS LTDA - EPP., Item: 04; valor total R\$ 34.000,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 011/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: SHAPER DO BRASIL DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS ELETRICOS E., Itens: 03 e 16; valor total R\$ 175.880.00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 012/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: AJURDY DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS LTDA - ME., Item: 15; valor total R\$ 3.360,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 013/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: REZENDE E SBBAHI MATERIAIS DE LIMPEZA E DESCARTAVEIS LT., Itens: 08 e 12; valor total R\$ 28.320.00; Data da 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 014/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: CARISMA COMERCIO DE ALIMENTOS E DESCARTAVEIS LTDA - ME., 18; valor total R\$ 165.000,00; Data da Assinatura

Ata de registro de preço nº 015/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: INN-9 CO-MERCIAL LTDA - EPP, Itens: 01, 05 e 17; valor total R\$ 203.000,00; Data 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 016/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: MAVE DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS ALIMENTICIOS LTDA - ME., Itens: 02, 06, 10 e 11; valor total R\$ 95.380,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 017/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com
1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para de 12 meses, para a eventual aquisição de generos descartaveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: MAVE DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS DE LIMPEZA LIMITADA - ME., Item: 19; valor total R\$ 23.950,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

Ata de registro de preço nº 018/2013, Pregão Eletrônico (SRP) nº 045/2012; Unidade: Com
1°DN; Objeto: Registro de preço pelo prazo de 12 meses, para a eventual aquisição de gêneros descartáveis para o Comando do 1º Distrito Naval; Empresa vencedora: NEW PEL PAPELARIA LTDA - EPP., Itens: 13 e 14; valor total R\$ 36.160,00; Data da Assinatura 18/01/2013.

2° DISTRITO NAVAL BASE NAVAL DE ARATU

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 82801/2013-022/00; Objeto: Prestação de serviços de retirada, reparo e instalação de válvulas de emprego naval; Contratada: USIMAR USINAGEM LTDA-ME; CNPJ: 04.055.308/0001-95; Valor total: R\$ 23.491,00; Prazo de execução/vigência: 30/45 dias a contar da assinatura; Data da assinatura: 12/07/2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Gerenciador: BASE NAVAL DE ARATU; Espécie: Ata de Registro de Preços nº 012/2013, PE nº 027/2013; Objeto: Serviço de retirada, reparo e instalação de válvulas de emprego naval pela BNA; por período de 12 meses a contar da assinatura; Registrada: USIMAR USINAGEM LTDA - ME, CNPJ nº 04.055.308/0001-95, R\$ 355.856,59; Data da Assinatura; 12/07/2013.

3º DISTRIȚO NAVAL CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA EM NATAL

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo Administrativo: 63397.000176/2013-06; PGE nº 07/2013. Objeto: Eventual futura contratação, mediante regime de execução indireta, do serviço de manutenção de sistemas fixos de supressão de incândios e combate a explosões que utilizem Halon 1301, em benefícios dos Navios Patrulha classe "Grajaú". Ata de Registro de Preços nº 18/2013. Assinatura: 12/07/2013. Prazo: 12 meses. Empresa registrada: ANDESU'S & CIA LTDA-ME, CNPJ nº 03.689.347/0001-81, o item: 01 R\$ 56.435,00 (02 unidades).

ESCOLA DE APRENDIZES-MARINHEIROS DO CEARÁ

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO Nº 6/2013 UASG 783601

Registro de Preços para aquisição de impressos para o Departamento de Saúde. Ata nº 12/2013, empresa registrada: PADRÃO GRÁFICA EDITORA LTDA ME, CNPJ: 01.496.690/0001-84, itens 01 e 02; valor total: R\$ 321,00. Ata n° 13/2013, empresa registrada: NSA PAPELARIA E INFORMÁTICA LTDA ME, CNPJ: 11.937.707/0001-91, itens 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 13, 14 e 15; valor total: R\$ 12.468,30.

HOSPITAL NAVAL DE NATAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2013

Nº Processo: 63064.001633/2013-33. Objeto: Credenciamento de Organizações de Saúde Extra-Marinha (OSE) e Profissionais de Saúde Autônomos (PSA), no âmbito no Estado do Rio Grande do Norte, objetivando a prestação de serviços de assistência médico-hospitalar, inclusive acupuntura, odontológicos, laboratoriais, psicologia, fisioterapia, terapia ocupacional, fonoaudiologia, nutrição e outros serviços de saúde a serem complementados, de natureza contínua, aos usuários do Sistema de Saúde da Marinha (SSM). Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Art. 25, "caput". Valor global estimado: R\$ 19.200.000,00. TJIL nº 01/2013 em 01/07/2013, pelo Capitão-de-Mar-e-Guerra (Md) SÉRGIO DE SOUZA MENDES, Ratificação em 09/07/2013, pelo Vice-Almirante BERNARDO JOSÉ PIERANTONI GAMBÔA.

4° DISTRITO NAVAL CAPITANIA FLUVIAL DE SANTARÉM

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2013 - UASG 784311

Processo nº 63185.000193/2013-21. Adjudicada e Homologada a Empresa J.B.S COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME - CNPJ 11.965.972/0001-37, objeto é o Registro de Precos para prestação dos serviços de manutenção preventiva e corretiva, incluindo o fornecimento de pecas, acessórios, materiais e insumos, necessários para o reparo dos motores das embarcações da Capitania Fluvial de Santarém. Valor total de R\$ 289.685,00 (duzentos e oitenta e nove mil e seiscentos e oitenta e cinco reais).

> MARINALDO SILVA PINTO Pregoeiro

7° DISTRITO NAVAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 87000/2010-062/03; Contratada: CLIMÁTICA EN-GENHARIA LTDA, CNPJ nº 02.604.476/0001-67. Objeto: prorrogação do prazo do Acordo inicial. Vigência: 06JUL2013 a 05JUL2014. Assinatura: Brasília, DF, em 05JUL2013.

9° DISTRITO NAVAL ESTAÇÃO NAVAL DO RIO NEGRO

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2013 - SRP

Ata de Registro de Preço nº 013.1Registrador: Estação Naval do Rio Negro. Espécie: Ata de Registro de Preços, referente ao Pregão Eletrônico (SRP) nº 13/2013. Vigência: 10/07/2013 a 09/07/2014. Objeto: contratação de empresa para prestação de serviços de remoção, confecção e instalação, com fornecimento de todo o material e insumos, de armários sob medidas em MDF nos Próprios Nacionais Residenciais (PNR) e Próprios Nacionais Residenciais Funcionais (PNRF), na Vila Humaitá - Colônia Oliveira Machado em Manaus-Am administrados pela Prefeitura Naval de Manaus, com execução mediante o regime de Empreitada por preço global, sob responsabilidade da Estação Naval do Rio Negro (ENRN), conforme pla-

02.643.730/0001	-36 - Alumínio Aplicado	LTDA
ITEM	DESCRIÇÃO DÊTA-	VALOR GLOBAL
	LHADA	
Armário	Grupo 1	R\$703.600,00

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2013 - SRP

Objeto: contratação de empresa para prestação de serviços de remoção, confecção e instalação, com fornecimento de todo o material e insumos, de armários sob medidas em MDF nos Próprios Nacionais Residenciais (PNR) e Próprios Nacionais Residenciais Funcionais (PNRF), na Vila Humaitá - Colônia Oliveira Machado em Manaus-Am administrados pela Prefeitura Naval de Manaus, com execução mediante o regime de Empreitada por preço global, sob responsabilidade da Estação Naval do Rio Negro (ENRN). A licitação teve seu objeto adjudicado e homologado a empresa Alumínio Aplicado LTDA, CNPJ n.º 02.643.730/0001-36; Valor: R\$ 703.600,00 (setecentos e três mil e seiscentos reais).

> FREDERICO ROLLA PEREIRA Ordenador de Despesas

SECRETARIA-GERAL DIRETORIA DE ABASTECIMENTO CENTRO DE CONTROLE DE INVENTÁRIO DEPÓSITO DE COMBUSTÍVEIS DA MARINHA NO RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2013 - UASG 771210

Nº Processo: 63021000076201330 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de telefonia móvel Total de Itens Licitados: 00018 . Edital: 16/07/2013 de 08h15 às 11h45 e de 13h às 15h30 . Endereço: Praia da Bica 1361 - Ilha do Governador RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h15 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JESUS AMARILDO FUZETO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 771210-02013-2013NE000093

CENTRO DE OBTENÇÃO DA MARINHA NO RIO DE JANEIRO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratante: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Contratada: Ermar Alimentos Ltda, Espécie: Contrato nº 71300/2013-207/00; Valor: R\$ 750.400,00; Licitação: Pregão nº 81/2012; Objeto: Fornecimento de Itens Generos para Marinha do Brasil; Data da Assinatura: 12/07/13; Prazo de Vigência: de 12/07/13 a 30/12/13

Contratante: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Contratada: Juno Veloso Vidal Santos, Espécie: Contrato nº 71300/2013-191/00; Valor: R\$ 144.800,00; Licitação: Pregão nº 32/2012; Objeto: Fornecimento de Itens Generos para Marinha do Brasil; Data da Assinatura: 05/07/13; Prazo de Vigência: de 05/07/13 a 30/06/14

Contratante: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Contratada: Juno Veloso Vidal Santos, Espécie: Contrato nº 71300/2013-195/00; Valor: R\$ 117.685,44; Licitação: Pregão nº 185/2011; Objeto: Fornecimento de Itens Generos para Marinha do Brasil; Data da Assinatura: 03/07/13; Prazo de Vigência: de 03/07/13 a 30/06/14

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Registrador: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro: Espécie: Ata de Registro de Precos n.º 71300/2013-210/00; Objeto: Fornecimento de Gêneros para a Marinha do Brasil; Licitação: Pregão n.º 138/2012; Prazo de Vigência: de 10/07/13 a 09/07/14; preços em reais e por Valor Unitario, por item Real; Registrado: Cana Industria Comércio Ltda; item 01, 6,38; Data de Assinatura: 03/07/2013.

DIRETORIA-GERAL DE NAVEGAÇÃO DIRETORIA DE PORTOS E COSTAS

EDITAL DE 15 DE JULHO DE 2013 PROCESSO SELETIVO À CATEGORIA DE PRATICANTE DE PRÁTICO/2012

A Diretoria de Portos e Costas (DPC) divulga a atualização nº 1 do resultado da 2ª Etapa do Processo Seletivo e a convocação para a prova prático-oral (4ª Etapa), cuja programação atualizada será publicada na página da DPC na Internet (www.dpc.mar.mil.br).

I - Candidatos Que Cumpriram Integralmente A 2ª Etapa do Processo Seletivo, Ficam Convocados Para A Prova Prático-Oral:

	,
Inscrição	Nome
101227-3	ADALBERTO ANTONIO MUNIZ JUNIOR
101704-0	ADRIANO SIQUEIRA DIAS
101838-4	ALCIDES SANTA CATARINA FILHO - Prático ZP-
	2
101090-5	ALDO AMORIM
101828-8	ALESSANDRO SCHMIDT
101954-7	ALEXANDRE GOMES MIANA
100598-9	ALEXANDRE MENDES DA SILVA - Prático ZP-1
101634-6	ALEXANDRE MOREIRA LITTIERE
100017-6	ALEXANDRE RAMOS ALBUQUERQUE
100797-6	ALEXANDRE WOLTHERS
101620-7	ALLYSON KOKEMPER SILVA - Prático ZP-2
101659-0	ANDERSON ȘCOT DE MELLO - Prático ZP-2
100156-6	ANDRE BELÉM FERREIRA DA SILVA
100039-5	ANDRE COLA VIEIRA DA SILVA
101823-7	ANDRE DIBE ARRADI - Praticante de Prático ZP-1
101605-5	ANDRÉ GUIMARAES RODRIGUES - Prático ZP-21
100960-5	ANDRE KOUZMINE
100006-1	ANDRÉ LUÍS DE TUNES NUNES
101157-0	ANDRÉ LUIZ ALCÂNTARA GROETAERS
101103-5	ANDRE SCHUMANN ROSSO
100319-0	ANTONIO F.N. DA GAMA G. SILBERT - Praticante
	de Prático ZP-22
101422-8	ARMANDO DE CASTRO RODRIGUES LEITAO
100647-1	ARMANDO GONÇALVES MADEIRA JUNIOR



101700-7	ARTHUR SATTAMINI GUIMARAES DE MORAES - Prático ZP-1
101075-3	- Prático ZP-1 ARTUR GUILHERME FERREIRA
100229-4	BERNARDO MAGALHAES GOMES RAMOS
100377-2 101737-3	BRUNO CARDOSO VIEIRA BRUNO MOULIE CORREA - Praticante de Prático
	ZP-1
100612-1 100868-8	BRUNO NUNES LAWSON - Prático ZP-2 CAIO FIGUEIREDO CARVALHO
102010-0	CAIO LUCIO JUNGBLUT
101162-5	CARLA FRISSO ROCHA - Praticante de Prático ZP-
100950-9	CARLA NITSCHE ROCHA
101397-0 100453-0	CARLOS ALBERTO BORNHOFEN CARLOS RENATO BENZI DA SILVA ZAMPROG-
	NO
100844-2 101839-2	CELSO MASAFUMI DOKI CHRISTIAN DE OLIVEIRA MOREIRA
100111-0	CHRISTIAN MARI
101160-9 100307-8	CÍRIO CIPRÍ CIPRIANO - Prático ZP-1 CLAUDIA GONÇALVES DUARTE CANTANHEDE
	MELO
102367-7 101189-5	CLAUDIO ANTONIO PAULA CLAUDIO PERES DE QUEIROZ
100908-2	CLAUDNEY SCHUNCK DE GODOY
101349-5 101358-3	DANIEL ANDRE MAYKOT COSTA DANIEL FELIPE FERES DE MELO DE MEDEI-
101733-0	ROS DA COSTA GAMA
101733-0	DANIEL MACHADO DE FARIA DANIEL OLIVEIRA TORRES (sub judice)
101754-1	DANIEL RIBEIRO COSTA
101657-3 102328-0	DANIEL SANCTOS DE SANTA MARIA DANIEL VEIGA JUSI
100528-4	DARIO COSTA MORAIS JUNIOR
100914-6 100093-4	DENNISON MÁRCIO DE LIMA SIQUEIRA DHIOGO LUIS MÁRAN
101445-5	DIEGO ELVAS MALAFAIA
100751-1 100637-5	DIEGO MASCARENHAS OLIVA DIOGO AZEVEDO EGYPTO ROSA
101878-0	EDUARDO BARBOSA DOS SANTOS - Praticante
101871-2	de Prático ZP-3 EDUARDO DE SOUZA CRUZ
101527-1	EDUARDO RIBEIRO DE VIANNA BANDEIRA
101779-5 100777-3	EDUARDO RIBEIRO LAGRECA EDUARDO TORRES SIMAO
102355-4	ELOI DE OLIVEIRA BARROS
101624-0 101772-8	ELVYS DEMILSON DE ARAUJO EVANDRO OLIVEIRA D'AQUINO
102030-2	FÁBIO ANDRADE BATISTA DOS SANTOS
101102-7 101323-3	FÁBIO MORELENBAUM GJORUP - Prático ZP-19 FÁBIO RODRIGUES ALVES DE ABREU - Prático
101617.0	ZP-7
101617-8 101886-0	
101886-0 101277-5	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA
101886-0	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SIĻVA SEQUEIRA
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA ÇRUZ
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÉA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÉA NETTO GUIMA- RÁES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLAVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RÁES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS -
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA-RAES FLAVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÉA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÉA NETTO GUIMA- RAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLAVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - PTÁTICO ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - PTÁTICO ZP-1 GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI-
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 100555-9	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FEABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLAVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 10055-9 101258-0	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME KOTARBA SPOMBERG
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101678-4 101415-6 101232-9 101545-8 100555-9 101254-8 101254-8 101254-8	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FEABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RÁES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÊ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO CLIMPIO DUARTE PATOILO
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 100555-9 101258-0 101254-8	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FEABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONCALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - PTÁTICO ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - PTÁTICO ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 100555-9 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FEABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - PTÁTICO ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - PTÁTICO ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - PTATICCATE PATÓILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - PRATICCATE PATÓILO GUY UBIRAJARA PRATICCATE HELIO TAKAHIRO SINOHARA - PRATICCATE FERNANDO CAMBRO SINOHARA - PRATICCATE PATOILO GUY UBIRAJARA PRATICCATE GUETANO CAMBRO SINOHARA - PRATICCATE PATOILO HELIO TAKAHIRO SINOHARA - PRATICCATE PATOILO
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 10055-9 101254-8 101421-0 101462-3	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLAVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - Praticante de Prático ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - Prático ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 10055-9 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1 100893-6	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRIO SOUSA DE OLIVEIRA FEABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÂVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - PTÁTICO ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO CIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - Praticante de PTÁTICO ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - PTÁTICO ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101678-4 101632-9 101602-0 101545-8 100555-9 101254-8 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLAVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - Praticante de Prático ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - Prático ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 100555-9 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1 100893-6 100053-9 100287-6 101054-2	ZP-7 FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - Praticante de Prático ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - Prático ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - Prático ZP-2
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101545-8 100555-9 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100593-6 100053-9 100287-6	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FEABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÊ ROMANO GUILHERME QUINDERÊ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - Praticante de Prático ZP-20 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101545-8 100555-9 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1 100893-6 101054-2 100959-4 101054-2 100595-4 101054-2 100595-4 101054-2 100595-4 101054-2	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÊ ROMANO GUILHERME PORIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - Praticante de Prático ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - Prático ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - Prático ZP-2 HUGO LAFAYE FRAZÃO IGO FERREIRA MELO SILVA IGOR DE ASSIS SANDERSON DE QUEIROZ
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 100555-9 101258-0 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1 100893-6 100053-9 100287-6 1010595-4 100274-5	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRIO SOUSA DE OLIVEIRA FEABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONCALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - PTÁTICO ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - PTÁTICO ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - PTATICANTE DE PTÁTICO ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - PTÁTICO ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - PTÁTICO ZP-2 HUGO LAFAYE FRAZÃO IGO FERREIRA MELO SILVA
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 100555-9 101258-0 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1 100893-6 100053-9 100287-6 1010595-4 100274-5 10116-6 101342-8 101315-3	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - PTÁTICO ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - PTÁTICO ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - PTATICANTE DE PTÁTICO ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - PTÁTICO ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - PTÁTICO ZP-2 HUGO LAFAYE FRAZÃO IGO FERREIRA MELO SILVA IGOR DE ASSIS SANDERSON DE QUEIROZ IGOR MOULIN DE CARVALHO (sub judice) IGOR RAMON MARTINS FRAGA IRANILSON LUIZ BRASIL DIAS JUNIOR
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 100555-9 101258-0 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1 100893-6 100053-9 1000287-6 101054-2 100595-4 100274-5 101524-7 101116-6 101342-8	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRIO SOUSA DE OLIVEIRA FEABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONCALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÂVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - PTÁTICO ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - PTÁTICO ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO CIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - PTATICANTE GUSTAVO CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - PTÁTICO ZP-2 HUGO LAFAYE FRAZÃO IGO FERREIRA MELO SILVA IGOR DE ASSIS SANDERSON DE QUEIROZ IGOR MOULIN DE CARVALHO (sub judice) IGOR RAMON MARTINS FRAGA
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 100155-9 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1 100893-6 100053-9 100287-6 101054-2 100595-4 100274-5 101524-7 101116-6 101342-8 101315-3 102031-0 100793-3 101783-2	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONCALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÂVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - PTÁTICO ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - PTÁTICO ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - PTATICANTE GUSTAVO CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - PTÁTICO ZP-2 HUGO LAFAYE FRAZÃO IGO FERREIRA MELO SILVA IGOR DE ASSIS SANDERSON DE QUEIROZ IGOR MOULIN DE CARVALHO (sub judice) IGOR RAMON MARTINS FRAGA IRANILSON LUIZ BRASIL DIAS JUNIOR IVAN NIGRO YAGUE IVAN RICCI JOÃO FRANCISCO DE ALMEIDA BRANDÃO
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101545-8 100555-9 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 10208-9 100508-1 100893-6 100053-9 100287-6 101054-2 100595-4 100595-4 100154-2 100595-4 100154-2 100595-4 100154-2 100595-4 100154-2 100595-4 100154-2 100595-4 100154-2 100595-4 100154-2 100595-4 100154-2 100595-4 100154-2 100595-4 100154-2 100595-4 100274-5 10116-6 101342-8 101315-3 102031-0 100793-3	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÊ ROMANO GUILHERME PORIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - Praticante de Prático ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - Prático ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - Prático ZP-2 HUGO LAFAYE FRAZÃO IGO FERREIRA MELO SILVA IGOR DE ASSIS SANDERSON DE QUEIROZ IGOR MOULIN DE CARVALHO (sub judice) IGOR RAMON MARTINS FRAGA IRANILSON LUIZ BRASIL DIAS JUNIOR IVAN NIGRO YAGUE IVAN RICCI JOÃO FRANCISCO DE ALMEIDA BRANDÃO JOÃO JOSÉ MAIA DE OLIVEIRA JOÃO VICTOR OSORIO DE ALMEIDA
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 1004555-9 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 10208-9 100508-1 100893-6 100053-6 101054-2 100595-4 100274-5 1011524-7 101116-6 101342-8 101315-3 1012031-0 100793-3 101783-2 100801-2 100801-2 100801-2 100801-2 100801-2 100663-1	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME QUINDERÉ ROMANO GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - Praticante de Prático ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - Prático ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - Prático ZP-2 HUGO LAFAYE FRAZÃO IGOR RAMON MARTINS FRAGA IRANILSON LUIZ BRASIL DIAS JUNIOR IVAN RICCI JOÃO FORMANO DE ALMEIDA BRANDÃO JOĞO FRANCISCO DE ALMEIDA BRANDÃO JOÃO JOSÉ MAIA DE OLIVEIRA JOÃO VICTOR OSORIO DE ALMEIDA
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 100555-9 101258-0 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1 100893-6 100053-9 100287-6 101054-2 100595-4 100274-5 10116-6 101342-8 101315-3 102031-0 100793-3 100793-3 100801-2 100663-1 101587-0 102071-6	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONÇALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMA- RAES FLÁVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - Prático ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - Prático ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME QUINDERÊ ROMANO GUILHERME PORIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - Praticante de Prático ZP-20 HELIO TAKAHIRO SINOHARA - Prático ZP-1 HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - Prático ZP-2 HUGO LAFAYE FRAZÃO IGO FERREIRA MELO SILVA IGOR DE ASSIS SANDERSON DE QUEIROZ IGOR MOULIN DE CARVALHO (sub judice) IGOR RAMON MARTINS FRAGA IRANILSON LUIZ BRASIL DIAS JUNIOR IVAN NIGRO YAGUE IVAN RICCI JOÃO FRANCISCO DE ALMEIDA BRANDÃO JOÃO JOSÉ MAIA DE OLIVEIRA JOÃO VICTOR OSORIO DE ALMEIDA
101886-0 101277-5 101048-9 100780-2 101968-6 101511-6 101805-0 100454-8 100719-1 101285-5 101482-6 100811-9 101635-4 101678-4 101415-6 101232-9 101602-0 101545-8 1001555-9 101258-0 101254-8 101421-0 101462-3 101712-0 102008-9 100508-1 100893-6 100053-9 100287-6 101054-2 100595-4 100274-5 101524-7 101116-6 101342-8 101315-3 102031-0 100793-3 101783-2 100857-3 100807-1 100807-1 100807-1 100807-3 100807-3 100807-3 100807-3 100807-3 100807-3	FABIO SOUSA DE OLIVEIRA FABRITZIO SILVA SEQUEIRA FELIPE CORRÊA VIEIRA FERNANDO CAMILO SANTOS COSTA FERNANDO RIBEIRO KALTENBACH FILIPE GONCALVES DA CRUZ FLAVIO AUGUSTO CORRÊA NETTO GUIMARAES FLÂVIO VINICIUS LINS BARBOSA FRANCISCO DE PAULA MONTEIRO DE BARROS FRANK ALMEIDA ARAUJO FREDERICO DE MATTOS REYNAUD GABRIEL NUNES ABDALAH GABRIEL RICARDO CANAVEZI DE BARROS - PTÁTICO ZP-1 GERSON TORTORI GITIRANA GUALBERTO BICUDO NALDI - PTÁTICO ZP-1 GUIDO BOTTO DE BARROS GUILHERME HENRIQUE DE ALMEIDA MAURI- CIO GUILHERME KOTARBA SPOMBERG GUILHERME LUÍS GAVA GUILHERME RODRIGUES DUARTE GUSTAVO LIMA DE FARIAS GUSTAVO OLIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - PTATICANTE GUSTAVO CIMPIO DUARTE PATOILO GUY UBIRAJARA MEYER JUNIOR - PTATICANTE HENRIQUE CESAR DALLA ROSA FERNANDES HENRY RYUSABURO MIYAZAWA HIRAM EDUARDO ROSA DOS SANTOS HOMERO BERNARDO PERRENOUD HORACIO LOPES SENIOR HUGO GARZEDIN GOMES - PTÁTICO ZP-2 HUGO LAFAYE FRAZÃO IGO FERREIRA MELO SILVA IGOR DE ASSIS SANDERSON DE QUEIROZ IGOR MOULIN DE CARVALHO (sub judice) IGOR RAMON MARTINS FRAGA IRANILSON LUIZ BRASIL DIAS JUNIOR IVAN NIGRO YAGUE IVAN RICCI JOÃO FRANCISCO DE ALMEIDA BRANDÃO JOÃO JOSÉ MAIA DE OLIVEIRA JOÃO VITOR FONTENELE ROMERO JOEL BRUSCH IZQUIERDO

101262-8	JOSÉ BEDRAN SIMÕES FILHO
100724-7	JOSE BRUNO FRANCO TEIXEIRA
100189-0	JOSE DANIEL DE CARVALHO MARTINEZ
100372-1 100880-5	JOSE RONALDO FECHINE FEITOSA FILHO JOSE VALDOMIRO OLIVEIRA CAVALCANTE FI-
100880-3	LHO
101517-5	JULIO CESAR DE SOUZA PEREIRA
101499-0 100149-4	JULIUS CESAR LIMA DIZ KLAUS DIAS PFLUEGER
101536-0	LAVIERA DORNELES LAURINO
100460-1	LEANDRO CAIAFFA ORCAY
101715-4 100759-7	LEANDRO CAMPOS GOULART LEANDRO DOS SANTOS CALDERON - Prático
100739-7	ZP-11
101614-3	LEANDRO MELLO MILANESE - Prático ZP-1
101793-9 100062-7	LEANDRO PEDRESCHI CALIENTO LEANDRO RIBEIRO RAMIS
100026-4	LEO FERNANDO KRAPPE
101109-4	LEO MORELENBAUM GJORUP - Prático ZP-1
101150-2 100046-7	LEONARDO CLARO GARCIA LEONARDO DA COSTA LINHARES
101775-2	LEONARDO DE OLIVEIRA ROMANO
101441-2	LEONARDO FREITAS FALCAO
101813-0 100242-0	LICIO MAGNO DE PAULA LIMA LINNEU BARTLETT JAMES NETO
101186-0	LUCAS SILVEIRA FRAGOSO
101561-8	LUCIANO FERREIRA SECCHIN
101722-6 101463-1	LUIS ALBERTO SILVA PEREIRA LUIS FELIPE SILVA E SOUZA
101267-9	LUIZ ANTONIO OLIVEIRA DE JESUS - Prático
101420 1	ZP-2
101420-1 100710-8	LUIZ CARLOS AMARAL VELOSO FILHO LUIZ E. SACCHI DE CARVALHO - Praticante de
	LUIZ E. SACCHI DE CARVALHO - Praticante de Prático ZP-1
102147-9 100510-2	LUIZ MARCELO NOCE ROMANO MARCEL CAMELIER MEDRADO
100510-2	MARCEL CAMELIER MEDRADO MARCELLO DE SÁ BITTENCOURT E CÂMARA
101104-3	MARCELLUS LACERDA DE CARVALHO
100131-2	MARCELO AROSA MONTEIRO MARCELO AZEVEDO YEH
100004-5 101763-0	MARCELO AZEVEDO TEH MARCELO BARRETO DE ASSIS - Prático ZP-3
101318-8	MARCELO CEZAR HOSANNAH DE BERRÊDO
101578-1	MARCELO DE ARAUJO BARBOSA
101257-2 101718-9	MARCELO DE MIRANDA VALLE MARCELO DE SOUZA
101872-0	MARCELO FRICKS CAVALCANTE
100824-0	MÅRCELO HENRIQUE SCHWENCK SILVA DE AMORIM
100442-5	MARCELO TEIXEIRA DA SILVA
102002-0	MARCIO DE ABREU PRAÇA CARDOSO - Prático ZP-1
102000 4	
102099-4	MARCIO DO PRADO BELTRAMINI
100745-8	MARCIO FONSECA SANTIAGO
	MARCIO DO PRADO BELTRAMINI MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAŬJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURÉLIO MACHADO
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURÉLIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAŬJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURÉLIO MACHADO
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURÉLIO MACHADO MARCO AURÉLIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURÉLIO MACHADO MARCO AURÉLIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 102338-6	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSÈ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO ROTORIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÈSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÑO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prá-
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101613-9 100613-0 100238-6 101238-6 101392-0	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSÈ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 100228-6 101392-0	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101613-9 100613-0 100238-6 101238-6 101392-0	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSÈ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 1016013-0 100613-0 100228-6 101392-0 101610-0 101184-4 100405-4 101113-1	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA LUIZ PAULO ROBERTO MOURA TORRES
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 102338-6 101392-0 101610-0 101184-4 100405-4 101113-1 101118-2	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURÉLIO MACHADO MARCO AURÉLIO MACHADO MARCO AURÉLIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSYALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAOLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO DA SILVA LUIZ PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 10128-6 101392-0 101610-0 101184-4 100405-4 101113-1 101118-2 101764-8	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CEZAR ALVES DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 102338-6 101392-0 101610-0 101184-4 100405-4 101113-1 101118-2	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO BOL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE -
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 10128-6 101392-0 101610-0 101184-4 100405-4 101113-1 101118-2 101764-8	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CEZAR ALVES DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 10238-6 101238-6 101392-0 101184-4 100405-4 101113-1 101118-2 101764-8 101057-7 101223-0 102029-0	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURÉLIO MACHADO MARCO AURÉLIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSYALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAOLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO CHENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-2 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100228-6 101392-0 101184-4 100405-4 101118-1 100118-8 101057-7	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO DA SILVA LUIZ PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-2 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 101184-6 101184-1 101118-2 101764-8 101057-7 101223-0 101223-0 101256-4 101848-0	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSÈ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA LUIZ PAULO ROBERTO DA SILVA LUIZ PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prá- tico ZP-7 RAFAEL BARROS DE CARVALHO
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 10238-6 101392-0 101184-4 100405-4 101113-1 101118-2 101764-8 101057-7 101223-0 101223-0 101256-4 101848-0 100500-6	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO BOL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-2 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-2 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-2 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prático ZP-7 RAFAEL BARROS DE CARVALHO RAFAEL DA SILVA FARIA
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 101184-6 101238-6 101392-0 101184-8 101057-7 101223-0 101057-7 101223-0 101256-4 101848-0 100500-6 101563-4	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÔLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CEZAR ALVES DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO DA SILVA LUIZ PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-7 RAFAEL BARROS DE CARVALHO RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 10238-6 101392-0 101184-4 100405-4 101118-1 101764-8 101057-7 101223-0 101223-0 101223-0 10123-6 10123-0 10123-6 101057-7	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSÈ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODERIO CARDOSO SORESINI MARCIO RODERIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO SOARES MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prá- tico ZP-7 RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA OLIVEIRA DOBBIN
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 10238-6 101392-0 101610-0 101184-4 100405-4 101113-1 101118-2 101764-8 101057-7 10123-0 1010256-4 101563-4 101563-4 101563-4 101211-8 102426-6	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURÉLIO MACHADO MARCO AURÉLIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAOLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-2 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prá- tico ZP-7 RAFAEL BARROS DE CARVALHO RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL FERREIRA CORREIA
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 10238-6 101392-0 101184-4 100405-4 101118-1 101764-8 101057-7 101223-0 101223-0 101223-0 10123-6 10123-0 10123-6 101057-7	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSÈ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODERIO CARDOSO SORESINI MARCIO RODERIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO SOARES MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prá- tico ZP-7 RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA OLIVEIRA DOBBIN
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 101944-5 10238-6 101392-0 101184-4 100405-4 101113-1 10118-2 101764-8 101057-7 101223-0 101223-0 101223-0 101223-0 101563-4 101211-8 102426-6 101393-8 101241-8 102426-6 101393-8 101241-8 102426-6 101393-8 10147-0 100161-1	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO BOL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO SOARES MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-7 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prá- tico ZP-7 RAFAEL BARROS DE CARVALHO RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL FERREIRA CORREIA RAFAEL MAGALHAES RAPHAEL FERREIRA DA COSTA LIMA
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 10238-6 101392-0 101610-0 101184-4 100113-1 101118-2 101764-8 101057-7 101223-0 101256-4 101563-4 101211-8 102426-6 101393-8 101747-0 100161-1 101780-8	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURÉLIO MACHADO MARCO AURÉLIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAOLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-7 RAFAEL DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prá- tico ZP-7 RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL MAGALHAES RAPHAEL CONSIDERA AMORIM SOBREIRA RAPHAEL GUESSADA DE JESUS SILVA
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 101944-5 10238-6 101392-0 101184-4 100405-4 101113-1 10118-2 101764-8 101057-7 101223-0 101223-0 101223-0 101223-0 101563-4 101211-8 102426-6 101393-8 101241-8 102426-6 101393-8 101241-8 102426-6 101393-8 10147-0 100161-1	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO BOL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO SOARES MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-7 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prá- tico ZP-7 RAFAEL BARROS DE CARVALHO RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL FERREIRA CORREIA RAFAEL MAGALHAES RAPHAEL FERREIRA DA COSTA LIMA
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 102338-6 101392-0 101184-4 100405-4 101118-1 101118-2 101764-8 101057-7 101233-0 101236-4 101236-4 101236-4 101393-8 10147-0 101563-4 101747-0 101610-1 101848-0 101563-4 101747-0 101611-1 101780-8 101780-8 101780-8 101780-8 101780-8 101780-8 101780-8 101780-8 101010-1 101010-1 101780-8 101010-1 101010-1 101010-1 101010-1 101010-1 101780-8 101010-1 101010-1	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAÚJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO BOL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO SOARES MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIOS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CÉSAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prático ZP-6 RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA RODRIM SOBREIRA RAPHAEL FERREIRA DA COSTA LIMA RAPHAEL FIRGEEZ DE SOUZA REGINALDO DA SILVA RODRIGUES RENATO CHAVES VASQUES
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 10238-6 101392-0 101184-4 101057-7 1016119-1 10118-2 101764-8 101057-7 10123-0 10123-0 101256-4 10156-4 10156-4 10156-4 10156-4 101747-0 101211-8 102426-6 101393-8 101747-0 101181-1 101780-8 101375-1 101501-0 100161-1 101780-8 101375-1 101501-0 100814-3 100013-3	MARCIO FONSECA SANTIAGO MÁRCIO JOSÉ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MÁRCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO DA SILVA LUIZ PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-7 RAFAEL DANILO ROCHA - Praticante de Prá- tico ZP-7 RAFAEL DANILO ROCHA - Praticante de Prá- tico ZP-7 RAFAEL DANILO ROCHA - Praticante de Prá- tico ZP-6 RAFAEL DANILO ROCHA - Praticante de Prá- tico ZP-6 RAFAEL DANILO ROCHA - Praticante de Prá- tico ZP-7 RAFAEL BARROS DE CARVALHO RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DANILO ROCHA - Praticante de Prá- tico ZP-6 RAFAEL DANILO ROCHA - Praticante de Prá- tico ZP-6 RAFAEL DANILO ROCHA - Praticante de Prá- tico ZP-7 RAFAEL BARROS DE CARVALHO RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL FERREIRA CORREIA RAFAEL HERREIRA CORREIA RAFAEL FERREIRA CORREIA RAFAEL FERREIRA DA COSTA LIMA RAPHAEL INGLEZ DE SOUZA REGINALDO DA SILVA RODRIGUES RENATO LUIS GARCEZ KOPEZYNSKI
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 100944-5 10238-6 101392-0 101184-4 100405-4 101118-1 101764-8 101057-7 101223-0 101223-0 101223-0 101563-4 101211-8 102426-6 101393-8 10147-0 10157-7 10123-1 101764-8 101776-1 101760-1 101780-8 101776-1 101780-8 101777-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-8 101778-1 101780-1 101780-8 101778-1 101780-1 101780-8 101778-1 101780-	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSE CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO BOL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA (sub judici) PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-7 PEDRO LUIZ BRAZ CALDAS PIERRE DE MIRANDA ESTEVES PRYSCILA MIDORY NOGUCHI BARBOSA - Prá- tico ZP-7 RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL DANILO ROCHA - Praticante de Prático ZP-6 RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DE OLIVEIRA DOBBIN RAFAEL FERREIRA CORREIA RAFAEL BARROS DE CARVALHO RAFAEL DA SILVA RODRIGUES RAPHAEL GUESSADA DE JESUS SILVA RAPHAEL FERREIRA DA COSTA LIMA RAPHAEL GUESSADA DE JESUS SILVA RAPHAEL INGLEZ DE SOUZA REGINALDO DA SILVA RODRIGUES RENATO CHAVES VASQUES
100745-8 100805-5 101846-4 101893-1 101080-9 101574-9 101108-6 102017-7 100907-4 100040-8 101212-6 101337-2 100952-5 100782-9 101903-7 101611-9 100613-0 101184-1 100405-4 1011337-2 1010613-0 101184-1 100405-4 1011337-2 101501-0 101184-1 10118-2 101764-8 101057-7 101223-0 101256-4 101563-4 101211-8 102426-6 101393-8 101747-0 100161-1 101780-8 1	MARCIO FONSECA SANTIAGO MARCIO JOSÈ CARVALHO SILVA MARCIO ROBERTO CARDOSO SORESINI MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCIO RODRIGUES PEREIRA DA SILVA MARCO ANTONIO ARAUJO SALES MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO DEL SARTO VENDRAMINI MARCO AURELIO MACHADO MARCO AURELIO SOARES MARCOS DE CASTRO ALVES MARCOS FRANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIOS SERANCISCO FERREIRA MARTINELLI MARCUS VINICIUS PINTO SCHTRUK MARIA CRISTINA FIGUEIREDO BARROS MARIO BRUNO DE SOUZA MACHADO MAURO MURAD JUNIOR MAURO SIMONI MORAES NEY ADRIANO BEAL LUSA NICOLAS RAUGUST HERREN NILTON CESAR VIDAL ODALGIRO ANTONIO PIOVESAN - Prático ZP-21 OSVALDO ALVES DANTAS SOBRINHO PAÓLO ANDREAS CANDIOTO - Praticante de Prático ZP-3 PAULO CESAR RUFINO ALVES PAULO ROBERTO DA SILVA LUIZ PAULO ROBERTO DA SILVA LUIZ PAULO ROBERTO MOURA TORRES PEDRO BENNING LEAL JACOME PEDRO CALIL ALVAREZ TKOTZ - Praticante de Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-6 PEDRO HENRIQUE PARENTE ALBUQUERQUE - Prático ZP-7 RAFAEL DA SILVA FARIA RAFAEL DA SILVA RODRIGUES RENATO CHAVES VASQUES RENATO CHAVES VASQUES RENATO CHAVES VASQUES RENATO LUIS GARCEZ KOPEZYNSKI RICARDO CAMPOS DE MENEZES

100699-0 ROBERTO CARDOSO MARTINS TOSTE

101801-8 ROBERTO CARLOS SOUZA DIAS - Prático ZP-3		
100707-9 ROBERTO NUNES ERMEL 100489-8 ROBERTO QUEIROZ DE CAMARGO 100792-5 ROBERTO REBELO COSTA 101128-9 ROBERTO SIQUEIRA RODRIGUES JUNIOR - Prático ZP-19 101082-5 RODOLFO ANDRE KREISCHER LARA 100823-1 RODOLFO DE OLIVEIRA CARNEIRO BRAGA 100830-3 RODRIGO DORNELLAS GONDIN DA FONSECA 101129-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO CINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO SALVADOR LÍRA CABRAL 100531-3 ROGERIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMÁS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES 1000908-0 WALFRAN BATISTA TORRES 1000908-0 100908	101801-8	ROBERTO CARLOS SOUZA DIAS - Prático ZP-3
100489-8 ROBERTO QUEIROZ DE CAMARGO 100792-5 ROBERTO REBELO COSTA 101128-9 ROBERTO SIQUEIRA RODRIGUES JUNIOR - Prático ZP-19 101082-5 RODOLFO ANDRE KREISCHER LARA 100823-1 RODOLFO DE OLIVEIRA CARNEIRO BRAGA 100830-3 RODRIGO DORNELLAS GONDIN DA FONSECA 101073-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO SALVADOR LIRA CABRAL 100531-3 ROGÉRIO MENEZES DE OLIVEIRA RODRIGO SALVADOR LIRA CABRAL 100531-3 ROGÉRIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 1010718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 10169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES 1000908-0 WALFRAN BATISTA TORRES 1000908-0 100	101806-9	
100792-5 ROBERTO REBELO COSTA 101128-9 ROBERTO SIQUEIRA RODRIGUES JUNIOR - Prático ZP-19 101082-5 RODOLFO ANDRE KREISCHER LARA 100823-1 RODOLFO DE OLIVEIRA CARNEIRO BRAGA 100830-3 RODRIGO DORNELLAS GONDIN DA FONSECA 101073-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO ROCHA GONÇALVES 101594-1 RODRIGO SALVADOR LÍRA CABRAL 100531-3 ROGERIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 10169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES 100098-0 1	100707-9	
101128-9 ROBERTO SIQUEIRA RODRIGUES JUNIOR - Prático ZP-19 101082-5 RODOLFO ANDRE KREISCHER LARA 100823-1 RODOLFO DE OLIVEIRA CARNEIRO BRAGA 100830-3 RODRIGO DORNELLAS GONDIN DA FONSECA 101073-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO ROCHA GONÇALVES 101594-1 RODRIGO SALVADOR LÍRA CABRAL 100531-3 ROGERIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 1010327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMÁS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011028-6 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011028-6 VICTOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	100489-8	
tico ZP-19 101082-5 RODOLFO ANDRE KREISCHER LARA 100823-1 RODOLFO DE OLIVEIRA CARNEIRO BRAGA 100830-3 RODRIGO DORNELLAS GONDIN DA FONSECA 101073-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO ROCHA GONÇALVES 101594-1 RODRIGO SALVADOR LIRA CABRAL 100531-3 ROGERIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 1010327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMÁS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011028-6 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011028-6 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 10169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	100792-5	
101082-5 RODOLFO ANDRE KREISCHER LARA 100823-1 RODOLFO DE OLIVEIRA CARNEIRO BRAGA 100830-3 RODRIGO DORNELLAS GONDIN DA FONSECA 101073-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO ROCHA GONÇALVES 101594-1 RODRIGO SALVADOR LÍRA CABRAL 100531-3 ROGERIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011083-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101128-9	ROBERTO SIQUEIRA RODRIGUES JUNIOR - Prá-
100823-1 RODOLFO DE OLIVEIRA CARNEIRO BRAGA 100830-3 RODRIGO DORNELLAS GONDIN DA FONSECA 101073-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO ROCHA GONCALVES 101594-1 RODRIGO SALVADOR LÍRA CABRAL 100531-3 ROGERIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMÁS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101002.5	
100830-3 101073-7 RODRIGO DORNELLAS GONDIN DA FONSECA 101073-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO ROCHA GONCALVES 101594-1 RODRIGO SALVADOR LÍRA CABRAL 100531-3 ROGÉRIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMÁS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011028-6 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011028-6 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 1011028-6 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES		
101073-7 RODRIGO LINCK DUARTE 101129-7 RODRIGO ROCHA GONÇALVES 101594-1 RODRIGO SALVADOR LÍRA CABRAL 100531-3 ROGÉRIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES		
101129-7 RODRIGO ROCHA GONÇALVES 101594-1 RODRIGO SALVADOR LÍRA CABRAL 100531-3 ROGÉRIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FRÕES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	100000	
101594-1 RODRIGO SALVADOR LÍRA CABRAL 100531-3 ROGERIO MENEZES DE OLIVEIRA 101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMÁS MENEŽES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	1010/3-/	
100531-3 101984-6 101984-6 101984-6 101831-7 100926-9 100926-9 100926-9 101121-1 101	101129-7	
101984-6 ROMENA DE ARAGON ARIAS 101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 10169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	1010/11	
101831-7 SAMY BEHR KLAJMAN 100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	100001	
100926-9 SANDRO TEIXEIRA DA ROCHA 101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMÁS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES		
101121-1 SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO 100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES		
100475-9 SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA 101597-6 SYLVIO PAUL FROES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES		
101597-6 SYLVIO PAUL FRÓES 101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101121-1	SERGIO DE ALMEIDA VELLOSO
101301-4 TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO 100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	100475-9	SERGIO WILLIAN FARIA DA SILVA
100773-0 THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA 101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101597-6	SYLVIO PAUL FRÒES
101327-6 THIAGO DE LIMA NASCIMENTO 100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMAS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101301-4	TADZIO PIRES DO RIO ALVES CELESTINO
100236-6 THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS 101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARAES 100718-3 TOMÁS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	100773-0	THIAGO DE AZEVEDO MELO SERRA
101071-0 THIAGO MARQUES GUIMARÁES 100718-3 TOMÁS MENEZES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101327-6	THIAGO DE LIMA NASCIMENTO
100718-3 TOMÁS MENEŽES HATHERLY - Prático ZP-1 101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	100236-6	THIAGO LEAL DE OLIVEIRA SANTOS
101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101071-0	THIAGO MARQUES GUIMARÃES
101685-6 VANESSA DAS GRAÇAS MORAES - Praticante de Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	100718-3	TOMÁS MENEŽES HATHERLY - Prático ZP-1
Prático ZP-7 101188-7 VICTOR CHAGAS D IPPOLITO - Prático ZP-1 101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101685-6	VANESSA DAS GRACAS MORAES - Praticante de
101028-6 VICTOR HECTOR DEMAISON 101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prá- tico ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES		Prático ZP-7
101843-0 VINICIUS DE MELO BATALHA 101169-2 VITOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prá- tico ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101188-7	
101169-2 VTTOR RIBEIRO FERNANDES - Praticante de Prático ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101028-6	VICTOR HECTOR DEMAISON
tico ZP-20 100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101843-0	
100998-0 WALFRAN BATISTA TORRES	101169-2	
		tico ZP-20
100879-2 WALLACE ARRUDA FRAGA		
	100879-2	WALLACE ARRUDA FRAGA

II - Candidatos Que Ainda Não Cumpriram Integralmente A 2ª Etapa do Processo Seletivo, Pelos Motivos Expostos, Ficam Convocados Para A Prova Prático-Oral, Mas Sujeitos Ao Cumprimento das Normas Contidas Nos Subitens 11 A 13, 15 e 16 do Edital:

Inscrição	Nome
	Realizar a 2 ^a etapa
100203-2	ELIEL DE ANDRADE - Prático ZP-1
100744-0	FÁBIO DOS SANTOS FERREIRA
	Inspeção de Saúde na JSD-CPMM e TSF
101369-8	CEŜÃRIO AUGUSTO ALCÂNTARA FERREIRA
100849-3	CICERO RICARDO BATISTA LOPES
	Discrepâncias (subitem 11.4 do Edital)
100374-8	ALEXANDRE FABRICIO BEZERRA BOCHOSCHI

III - Candidatos Eliminados Na 2ª Etapa do Processo Se-

Inscrição	Motivo
100513-7	Subitem 7.4 do Edital
101290-0	Subitem 7.4 do Edital
101970-7	Subitem 7.4 do Edital
101972-3	Subitem 7.4 do Edital

IV - Candidatos Que Não Concluiram Curso de Gradua-

os Candidatos Que Apresentaram Certidão/Declaração Contendo As Datas Previstas Para A Conclusão de Curso de Graduação e Para A Colação de Grau Devem Observar os Subitens 13.2 B) e 13.4 do Edital, Remetendo à Dpc Documento Comprobatório.

Vice-Almirante CLÁUDIO PORTUGAL DE VIVEIROS Diretor

DIRETORIA-GERAL DO MATERIAL ARSENAL DE MARINHA DO RIO DE JANEIRO

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Registrador: Arsenal de Marinha do Rio de Janeiro. Pregão Eletrônico nº 12-0117/12-2.

nº 12-0117/12-2. Ata de Registro de Preços nº 184/13, Item especificado e registrado na Firma H.F. DE P. SILVA BAZAR E MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO - ME. CNPJ: 01.661.275/0001-39. Item 23: MARCADOR INDÚSTRIAL PARA METAIS (MARCA TUDO) COM PONTA DE 2,0 MM, VERMELHA, BISNAGA DE 60 ML. REF. SUBROS/EQUIVALENTE, COMPRASNET BR-0315679 - Quant. 400 U / Preço Unit. R\$ 17,98.

Ata de Registro de Preços nº 185/13, Itens especificados e registrados na Firma ZERO AIR COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA-EPP. CNPJ: 06.080.199/0001-91. Item 01: AREIA DE CROMITA P/FUNDIÇÃO (EMBALAGEM SACOS C/ 32 KG), COMPRASNET BR-0034843 - Quant. 320 KG / Preço Unit. R\$ 3,88; Item 02: AREIA DE ZIRCONITA P/FUNDIÇÃO, C/MODULO DE FINURA 80 AFS (COMPRASNET BR-0034843) - Quant. 800 KG / Preço Unit. R\$ 10,98; Item 03: AREIA SHELL COM 4% DE LIGANTE REF: COMIL COVER SAND. (SACO DE 50 KG)D. COMPRASNET BR-0034843 - Quant. 600 KG / Preço Unit. R\$ 1,18; Item 07: CADINHO DE GRAFITE SEM BICO DIÁM. EXT. BOCA 320 MM X DIAM. EXT. FUNDO 230 MM X ALT. 380 MM, CAP. +/-15 LITROS, REF. CCAF80, COMPRASNET BR 0088331 - Quant. 5 U / Preço Unit. R\$ 1.563,00; Item 11: CALCO (BASE) PARA CADINHO DE GRAFITE, CILINDRICO, DIAM. 320 MM X ALT. 200 MM REF. BASE 9 DA DIAMANT OU SIMILAR, COMPRASNET BR 0088323 - Quant. 15 U / Preço Unit. R\$ 1.100,00; Item 12: CARVÃO DE COQUE N° 2 PARA FUNDIÇÃO, GRANULOMETRIA 80 A 120 MM. COMPRASNET BR-0016918 - Quant. 1500

100783-7 JOSE BATISTA DE SOUZA NETO

0315679 - Quant. 400 U / Preço Unit. R\$ 14,30.



KG / Preço Unit. R\$ 5.000,00; Item 14: FERRO SILICIO MAGNÉSIO PARA FABRICAÇÃO DE FERRO NODULAR, 7 A 10% DE MAGNÉSIO, LIGA 1, COMPRASNET (BR-0003093) - Quant. DE MAGNÉSIO, LIGA 1, COMPRASNET (BR-0003093) - Quant. 20KG / Preço Unit. R\$ 16,11; Item 17: RESINA FENOLICA ALCALINA DÉ CURA POR GÁS CO2 P/ FAB. DE MOLDE E MACHOS DE AREIA P/ FUNDIÇÃO DE AÇO. REF: RESINAECOLOTEC-2622 TB-FOSECO, EMBALAGEM BOMBONA 30 KG OU TAMBOR 250 KG, COMPRASNET BR-0193590 - Quant. 1000 KG / Preço Unit. R\$ 17,90; Item 18: SILICIO P/ FUNDIÇÃO PADRÃO FEDERAL SPECIFICATION QQ S 351 GRAU C, LDC-0613, COMPRASNET 0.003.093 - Quant. 150 KG / Preço Unit. R\$ 22,85; Item 24: MARCADOR INDUSTRIAL PARA METAIS (MARCA TUDO) COM PONTA DE 2,0 MM, COR VERMELHA, BISNAGA DE 60 MI. REF SUBROS/FOUIVALENTE COMPRASNET BR-

DE 60 ML. REF. SUBROS/EQUIVALENTE, COMPRASNET BR-

Ata de Registro de Preços nº 186/13, Itens especificados e registrados na Firma KIFERRO FERRAGENS LTDA-ME. CNPJ: 08.402.800/0001-40. Item 09: COBRE FOSFOROSO EM LINGOTE, 08.402.800/0001-40. Item 09: COBRE FOSFOROSO EM LINGOTE, MATERIAL ASTM-B-644/95 A, (COMPRASNET-0003158) – Quant. 50 KG / Preço Unit. R\$ 87,99. Item 13: ESTANHO EM LINGOTE, MATERIAL ASTM-B-339/72, GRAU D, LDC-0601, COMPRASNET (BR-0088323) – Quant. 600 KG / Preço Unit. R\$ 155,56; Item 15: FERRO GUSA EM LINGOTE, LDC-0603, (COMPRASNET BR 0088323) – Quant. 4000 KG / Preço Unit. R\$ 7,96; Item 16: METAL ANTI-FRICÇÃO (METAL PATENTE), MATERIAL ASTM B. 23/73 LICA N. 2. LDC 0610 PASE ESTANHO (A RIAL ASTM B-23/73, LIGA N.3, LDC-0610 BASE ESTANHO (A FIRMA DEVERA FORNECER NO ATO DA ENTREGA DO MAT. PIRMA DEVERA FORNECER NO ATO DA ENTREGA DO MAI. I CERTIF. DO FABRICANTE, COMPRASNET BR 0315123 - Quant. 100 KG / Preço Unit. R\$ 107,00; Item 19: TINTA PARA FUNDIÇÃO A BASE DE ZIRCONITA E ALCOOL TOXIDEZ MÁX. 700 PPM, EMBALAGEM DE 30KG (COMPRASNET- BR 0315960) - Quant. 180 KG / Preço Unit. R\$ 16,79.

Ata de Registro de Preços nº 187/13, Itens especificados e registrados na Firma MEGATHERM COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LT-DA-EPP. CNPJ: 39.138.573/0001-11. Item 05: COLA A BASE DE SILICATO DE SÓDIO PARA MALHO DE AREIA DE FUNDIÇÃO SILICATO DE SODIO PARA MALHO DE AREIA DE FUNDIÇAO REF. COLAMIL PASTA 109M DA COMIL/SIMILAR, EMBALA-GEM BARRICA DE 30 KG BOMBONA DE 60 HG. (COMPRAS-NET BR-0316721) - Quant. 180 KG / Preço Unit. R\$ 4,20; Item 08: CADINHO GRAFITE FORMATO A ALT. 320 X DIAM. EXT. BO-CA 252 X DIAM. EXT. FUNDO 175 MM, CAPAC. TOT. 7 LITROS REF. AGF40 SALAMANDER DA CARBOSIL OU SIMILAR. COMPRASNET BR 0088331 - Quant. 5 U / Preço Unit. R\$ 1.990,00; Item 09: CADINHO DE GRAFITE COM BICO DIAM. BOCA 421 MM X DIAM. EXT. FUNDIDO 254 MM X ALT. 673 MM, CAP. +/- 41 LITROS, REF. CK300 DA DIAMANT OU SI-MILAR, COMPRASNET BR 0088331 - Quant. 5 U / Preço Unit. R\$

Ata de Registro de Preços nº 188/13, Itens especificados e registrados na Firma INDÚSTRIA NACIONAL DE PINUS LTDA-ME. CNPJ: 66.953.753.0001-20. Item 10: COBRE ELETROLITICO GRANU-LADO, MATERIAL ABNT-EB-356 (NBR-5019), COMPRASNET (BR-0374871) - Quant. 4000 KG / Preço Unit. R\$ 41,68; Item 20: ZINCO EM LINGOTE, MATERIAL ASTM B-6/70,GRAU ESPE-CIAL, COMPRASNET (BR-0003158) - Quant. 6000 KG / Preço

Ata de Registro de Preços nº 189/13, Itens especificados e registrados na Firma GRILLEX EMPREENDIMENTOS IND, E COM. LTDA. CNPI: 86.705092/0001-20. Item 04: AREIA BASE MODULO FINURA AFS 50/70 CONCENTRAÇÃO GRANULOMETRICA DE 50 A 70 %, IMPUREZA E OXIDO MENOR QUE 1%, PERDA AO FOGO 1200 GRAUS C MAX. 0,3% (COMPRASNET - BR0034843) - Quant. 100 TON / Preço Unit. R\$ 1,16. Crédito Orçamentário: Projeto Z-05.2203.01.00. Objeto: Registro de precos para Aços Processados visando atender às necessidades do

preços para Aços Processados, visando atender às necessidades do AMRJ, conforme especificações do Termo de Referência nº 001/131/2012. Data de Assinatura: 08/07/2013.

CENTRO TECNOLÓGICO DA MARINHA EM SÃO PAULO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

REGISTRADA: Let Equipamentos e Serviços Ltda, para o Grupo 1, para os itens 1 a 41 no valor total de R\$ 8.088.669,36;CONTRA-FANTE: Centro Tecnológico da Marinha em São Paulo; ESPÉCIE: Ata de Registro de Preço nº 42000/2013-022ARP/00; OBJETO:Ser-Ata de Registio de Pieço nº 42000/2013-022ARP/00; OBJETO:Serviço de montagem, manutenção e apoio técnico operacional de plantas industriais; CRÉDITO ORÇAMENTÁRIO:Serão alocados recursos do PA/2013 e PA/2014; PRAZO DE VIGÊNCIA:11/07/2014; DATA DE ASSINATURA:11/07/2013.

DIRETORIA DE COMUNICAÇÕES E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Contratado: LEVEL 3 COMUNICAÇÕES DO BRASIL LTDA; contratante: Diretoria de Comunicações e Tecnologia da Informação da Marinha (DCTIM); espécie: Contrato nº 49000/2013-011-00; objeto: contratação dos serviços de telecomunicações para prover serviço de acesso à Internet; Processo: PE 11/2012; preço: R\$ 117.976,08; vigência: 12 (doze) meses a partir de 01/07/13. CAlte ALIPIO JORGE RODRIGUES DA SILVA - Diretor.

DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE SAÚDE CENTRO MÉDICO ASSISTENCIAL HOSPITAL CENTRAL DA MARINHA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Contratante: Hospital Central da Marinha - CNPJ 00.394.502/0059-60 - Contratada: AT ELEVADORES EPP LTDA - ME - CNPJ 02.405.459/0001-09 - Espécie: Termo Aditivo n.º 65701/2012-003/01 - Objeto: Alterações das "CLÁUSULA SEGUNDA - DA VIGÊN-CIA"; e "CLÁUSULA TERCEIRA - DO PREÇO", Valor global do Contrato passa a ser de R\$ 37.649,52, o valor anual do Contrato passa a ser de R\$ 18.824,76, cuja parcela mensal será de R\$ R\$ 1.568,73, Vigência: de 10/07/2012 à 09/07/2014, data da assinatura do Termo Aditivo: 03/07/2013.

Contratante: CENTRO DE PERÍCIAS MÉDICAS DA MARINHA - CNPJ 00.394.502/0119-36 - Contratada: AT ELEVADORES EPP LTDA - ME - CNPJ 02.405.459/0001-09 - Espécie: Termo Aditivo n.º 65730/2012-001/01, Objeto: Alterações das "CLÁUSULA SEGUNDA - DA VIGÊNCIA" e "CLÁUSULA TERCEIRA - DO PRE-GUNDA - DA VIGENCIA E CLAUSULA TERCEIRA - DO PRE-CO", Vigência: de 10/07/2012 a 09/07/2014, data da assinatura do Termo Aditivo: 03/07/2013. Valor global do Contrato passa a ser de R\$ 12.549,84, o valor anual do Contrato passa a ser de R\$ 6.274,92, cuja parcela mensal corresponderá a R\$ 522,91.

UNIDADE INTEGRADA DE SAÚDE MENTAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2013 - UASG 765705

Nº Processo: 63162000321201302 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviço de cópias e impressões (preto & branco), com dis-ponibilização de equipamentos(Multifuncionais/impressoras) de tecnologia digital laser ou led em linha de produção com fornecimento de material de consumo como toner, cilindro, revelador (exceto papel). Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 14h30 . Endereço: Rua Marechal Serejo,539 - Pechincha. Jacarepagua - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Assistência técnica total incluída e substituição de peças e componentes dos equipamentos com atendimento (on-site), sem custo para a Unidade de Saúde Mental da Marinha durante o período contratual.

> VICTOR LUIZ BRAZ DE ALMEIDA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 765705-00001-2013NE000100

HOSPITAL NAVAL MARCÍLIO DIAS EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

PROCESSO: Ata de Registro de Preços nº 044/2013, referente ao Pregão Eletrônico nº 65720/001/2013. PRAZO DE VALIDADE: 12 (doze) meses, a contra da data de sua assinatura. OBJETO: Aquisição de Bobina Tubular Plástica; VALOR DA ATA: R\$ 59.710,00; OB-SERVAÇÃO: A Ata na íntegra com os respectivos preços registrados e empresas vencedoras, encontra-se disponível no endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br. Rio de Janeiro, 15/07/2013.

PROCESSO: Ata de Registro de Preços nº 070/2013, referente ao Pregão Eletrônico nº 65720/019/2013. PRAZO DE VALIDADE: 12 (doze) meses, a contra da data de sua assinatura. OBJETO: Aquisição de Empilhadeira; VALOR DA ATA: R\$ 90.000,00; OBSERVAÇÃO: A Ata na íntegra com os respectivos preços registrados e empresas vencedoras, encontra-se disponível no endereço eletrônico www.com-prasnet.gov.br. Rio de Janeiro, 15/07/2013.

PROCESSO: Ata de Registro de Preços nº 082/2013, VALOR DA ATA: R\$ 23.900,00, Ata de Registro de Preços nº 083/2013, VALOR DA ATA: R\$ 32.450,00 e Ata de Registro de Preços nº 084/2012, VALOR DA ATA: R\$ 8.160,00, referentes ao Pregão Eletrônico nº 65720/003/2013. PRAZO DE VALIDADE: 12 (doze) meses, a contar da data de sua assinatura. OBJETO: aquisição de macas de transporte, cadeiras higiênicas para clientes adulto e obeso, e conjunto de laringoscópios de fibra ótica para clientes adulto e infantil; OBSER-VAÇÃO: A Ata na íntegra com os respectivos preços registrados e empresas vencedoras, encontra-se disponível no endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br. Rio de Janeiro, 15/07/2013.

AVISO DE RETIFICAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

PROCESSO: Informo-vos a retificação do resultado de julgamento, publicado no D.O.U, seção 3, página 19, em 12/07/2013. Onde se lê: Informo-vos que a empresa BMJ COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - CNPJ: 11.692.587/0001-63 está inabilitada. Consagrando-se vencedora do certame a empresa CONSTRUTORA DAMINANI LTDA CNPJ: 03.618.474/0001-90. Leia-se: A empresa BMJ COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - CNPJ: 11.692.587/0001-63 está inabilitada, em razão do resultado da análise do recurso interposto pela empresa CONSTRUTORA DAMINANI LTDA - CNPJ: 03.618.474/0001-90.

> CF (T) PEDRO PAULO PAES DOS SANTOS Presidente da Comissão Permanente de Licitação

DIRETORIA DO PESSOAL MILITAR EXTRATO REGISTRO DE PRECOS

Registrador: Diretoria do Pessoal Militar da Marinha, CNPJ 00.394.502/0011-16; Objeto: Aquisição de Material Gráfico; Licitação: Pregão Eletrônico nº 003/2013; Data da assinatura: 12/07/2013; Prazo de vigência: 12/07/2013 a 11/07/2013. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 01/2013; Preço registrado com a JL SERVIÇOS E COMÉRCIO DE MATERIAIS LTDA-ME, CNPJ 01.562.738/0001-05, com os itens por grupo, unidade de fornecimento e preço unitário em Reais: Grupo 1: Item 1: Carta patente oficial -general - UN - R\$ 23,00; Item 2: Carta patente oficial-superior - UN - R\$ 13,00; Item 3: Carta patente oficial - UN - R\$ 9,50; Item 4: Carta patente cópia autêntica - UN - R\$ 24,00; Grupo 2: Item 5: Envelope branco com dizeres e brasão da DPMM - UN - R\$ 0,58; Item 6: Diploma da medalha militar 30 anos - UN - R\$ 1,30; Item 8: Diploma da medalha militar 10 anos - UN - R\$ 1,30; Grupo 4: Item 11 Envelope Kraft 162x229mm, timbrado no verso com as Armas nacionais, e logo 162x229mm, timbrado no verso com as Armas nacionais, e logo abaixo escrito "MARINHA DO BRASIL" - UN - R\$ 0,17; Item 12: Envelope Kraft 229x324mm, timbrado no verso com as Armas na-cionais, e logo abaixo escrito "MARINHA DO BRASIL"- UN - R\$ cionais, e logo abaixo escrito "MARINHA DO BRASIL"- UN - R\$ 0,19; Item 13: Envelope Kraft 250x353mm, timbrado no verso com as Armas nacionais, e logo abaixo escrito "MARINHA DO BRASIL"- UN - R\$ 0,26; Item: 14: Envelope Kraft 325x450mm, timbrado no verso com as Armas nacionais, e logo abaixo escrito "MARINHA DO BRASIL" - UN - R\$ 0,65, e item 15: Cartão CHASM,75gr, medindo 210mmx60mm, impresso 4/0 - UN - R\$ 0,04, Ata de Registro de Preços nº 02, Preço registrado com a GRAFICA EDITORA FORMULARIOS CONTINUOS E ETIQUETAS F & LTDA. ME - CNPJ: 11.114.463/0001-09 - grupo 3: item: 9: papeleta de encaminhamento, 75gr, medindo 210mm x297mm (A4), na cor amarela - R\$ - R\$ 55.40: item: 10: papeleta de encaminhamento, 75gr, medindo RS - R\$ 55,40; item: 10: papeleta de encaminhamento, 75gr, medindo 210mm x297mm (A4), na cor vermelha - RS - R\$ 123,35;

CAIXA DE CONSTRUÇÕES DE CASAS PARA O PESSOAL DA MARINHA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013 - UASG 778000

Nº Processo: 63997001418201310 . Objeto: Pregão Eletrônico - Con-Nº Processo: 63997001418201310 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para o serviço de consultoria, com o intuito de preparar a CCCPM para Certificação, com fundamentos na NBR ISO 9001/2008, de acordo com a Associação Brasileira de Normas Técnicas (ABNT). Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Rio Branco, 39 - 15 Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. www.comprasnet.gov.br.

> EVERILDO NEVES DE SOUZA FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 778000-21201-2013NE000244

TRIBUNAL MARÍTIMO DIVISÃO DE PESSOAL DIVISÃO JUDICIÁRIA SEÇÃO DE EXECUÇÃO DE JULGADOS

> EDITAIS DE INTIMAÇÃO (Com prazo de 20 dias)

Processo nº 22.274/2006
Ao Sr. EDSON ODILON MOURA PINTO (Adv. Dr. Paulo André O. de Almeida Pinto), na forma abaixo:
O PRESIDENTE DO TRIBUNAL MARÍTIMO DA RE-PÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL, Vice-Almirante (RM1) LUIZ AUGUSTO CORREIA, na forma da lei, MANDA expedir o presente Edital da Lutimação contra o Sr. EDSON ODIL ON MOUR presente Edital de Intimação contra o Sr. EDSON ODILON MOURA PINTO, filho de Odilon Érotilde de S. Pinto e de Guiomar da Costa Moura Pinto, CPF nº 190.946.446-19, dado como residente na rua Lima e Silva, 1539, apto 305, Lagoa Nova, Natal RN, por não ter sido possível intimá-lo pessoalmente, para que, no prazo de 20 (vinte) dias, efetue o pagamento, neste Tribunal ou em qualquer Capitania dos Portos, da quantia de R\$ 200,00 (duzentos reais), correspondentes à pena de multa e da quantia de R\$ 62,59 (sessenta e dois reais e cinquenta e nove centavos), correspondentes às custas processuais a que foi condenado no Processo nº 22.274/2006, referente ao acidente da navegação envolvendo o comboio formado pelo Rb "ROMEO" e a balsa "ACREMOSQUEIRO", que transportava a balsa "KARATA-TEUA", ocorrido em águas costeiras do estado do Rio Grande do Norte, em 28 de maio de 2005, mediante Guia de Recolhimento da União - GRU Simples, original, Código da Unidade Gestora (UG) 710100, Gestão 00001-Tesouro Nacional, Código de Recolhimento 18828-0, referente à pena de multa e Código de Recolhimento 18826-3, referente às custas processuais e número de referência 222742006. E para conhecimento do interessado expede-se Edital de Intimação, en para conhecimento do interessado expede-se Edita de Intinação, que será afixado em lugar de costume e publicado por 3 (três) vezes consecutivas no Diário Oficial da União, com o prazo de 20 (vinte) dias, a contar da data da primeira publicação. Dado e passado na sede deste Tribunal, a Av. Alfred Agache, s/nº, nesta cidade do Rio de Janeiro, em 03 de julho de 2013. Eu, MARCELO DE SOUZA, Chefe da Seção de Execução de Julgados, mandei-o digitar e conferi, indo assinado pelo Diretor-Geral da Secretaria MANOEL MACHADO DOS ANJOS, nos termos do art. 167, parágrafo 3º do Regimento Interno (Processual) do Tribunal Marítimo.



(Com prazo de 20 dias)

Processo nº 22.663/2007

18

Processo nº 22.663/2007 Ao Sr. WOLFGANG DIETER WEIS (Def. Pub. da União Drª. Patricia Soares H. Py), na forma abaixo:
O PRESIDENTE DO TRIBUNAL MARÍTIMO DA RE-PÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL, Vice-Almirante (RM1) LUIZ AUGUSTO CORREIA, na forma da lei, MANDA expedir o presente Edital de Intimação contra o Sr. WOLFGANG DIETER WEIS, Alemão, filho de Gúntev Weis e de Hilde Weis, dado como residente rua Tatuapé, 33, Porto Novo, Caraguatatuba, SP, por não ter sido possível intimá-lo pessoalmente, para que, no prazo de 20 (vinte) dias efetue o pragmento, paste Tribunal ou em qualquer Capitania dias, efetue o pagamento, neste Tribunal ou em qualquer Capitania dos Portos, da quantia de R\$ 420,32 (quatrocentos e vinte reais e dos Portos, da quantia de R\$ 420,32 (quatrocentos e vinte reais e trinta e dois centavos), correspondente às custas processuais a que foi condenado no Processo nº 22.663/2007, referente ao acidente e fato da navegação envolvendo o veleiro "LENNE", ocorrido nas proximidades do rio Juqueriquerê, Caraguatatuba, São Paulo, em 11 de junho de 2006, mediante Guia de Recolhimento da União - GRU Simples, original, Código da Unidade Gestora (UG) 710100, Gestão 00001-Tesouro Nacional, Código de Recolhimento 18826-3, referente às custas processuais e número de referência 226632007. E para conhecimento do interessado expede-se Edital de Intimação, que será afixado em lugar de costume e publicado por 3 (três) vezes consecutivas no Diário Oficial da União, com o prazo de 20 (vinte) dias, a contar da data da primeira publicação. Dado e passado na sede deste Tribunal, a Av. Alfred Agache, s/nº, nesta cidade do Rio de Janeiro, em 03 de julho de 2013. Eu, MARCELO DE SOUZA, Chefe da Seção de Execução de Julgados, mandei-o digitar e conferi, indo assinado pelo Diretor-Geral da Secretaria MANOEL MACHADO DOS ANJOS, nos termos do art. 167, parágrafo 3º do Regimento Interno (Processual) do Tribunal Marítimo.

(Com prazo de 20 dias)

Processo nº 24.272/2009

Processo nº 24.272/2009

Ao Sr. FERNANDA MIRANDA VASCONCELOS (Def. Pub. da União Drª. Úrsula de Souza Van-Erven), na forma abaixo:

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL MARÍTIMO DA RE-PÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL, Vice-Almirante (RM1) LUIZ AUGUSTO CORREIA, na forma da lei, MANDA expedir o presente Edital de Intimação contra o Srª. FERNANDA MIRANDA VASCONCELOS, filha de FERNANDO BARBOSA VASCONCELOS, filha de FERNANDO BARBOSA VASCONCELOS, formas Miranda CPE nº 843 305 032 04 dada LOS e de Vanja Maria Gomes Miranda, CPF nº 843.305.032-04, dada como residente na travessa Bom Jardim, 317, Cidade Velha, Belém, como residente na travessa Bom Jardim, 317, Cidade Velha, Belém, PA, por não ter sido possível intimá-la pessoalmente, para que, no prazo de 20 (vinte) dias, efetue o pagamento, neste Tribunal ou em qualquer Capitania dos Portos, da quantia de R\$ 2.000,00 (dois mil reais), correspondentes à pena de multa, a que foi condenada no Processo nº 24.272/2009, referente ao fato da navegação envolvendo BM "KIKO" e a balsa "MICHELE TATIANA", ocorrido nas proximidades do rio Caracará do Acari, baía de Marajó, Belém, Pará, em 05 de outubro de 2007, mediante Guia de Recolhimento da União - GRU Simples, original, Código da Unidade Gestora (UG) 710100, Gestão 00001-Tesquro Nacional Código de Recolhimento 18828.0 Gestão 00001-Tesouro Nacional, Código de Recolhimento 18828-0, referente à pena de multa e número de referência 242722009. E para conhecimento do interessado expede-se Edital de Intimação, que será afixado em lugar de costume e publicado por 3 (três) vezes consecutivas no Diário Oficial da União, com o prazo de 20 (vinte) dias, sectutvas no Diario Oficial da Umao, com o prazo de 20 (vinte) dias, a contar da data da primeira publicação. Dado e passado na sede deste Tribunal, a Av. Alfred Agache, s/nº, nesta cidade do Rio de Janeiro, em 28 de junho de 2013. Eu, MARCELO DE SOUZA, Chefe da Seção de Execução de Julgados, mandei-o digitar e conferi, indo assinado pelo Diretor-Geral da Secretaria MANOEL MACHADO DOS ANJOS, nos termos do art. 167, parágrafo 3º do Regimento Interno (Processual) do Tribunal Marítimo.

(Com prazo de 20 dias)

Processo nº 24.272/2009

Processo nº 24.272/2009

Ao Sr. FERNANDO BARBOSA VASCONCELOS (Def. Pub. da União Drª. Úrsula de Souza Van-Erven), na forma abaixo:

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL MARÍTIMO DA RE-PÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL, Vice-Almirante (RM1) LUIZ AUGUSTO CORREIA, na forma da lei, MANDA expedir o presente Edital de Intimação contra o Sr. FERNANDO BARBOSA VASCONCELOS, filho de Orlandino Rodrigues Vasconcelos e de Maria Assunção Barbosa Vasconcelos, CPF nº 081.340.062-72, dado como residente na travessa Rom Jardim 317. Cidade Velha Belém Maria Assunção Barbosa Vasconcelos, CPF nº 081.340.062-72, dado como residente na travessa Bom Jardim, 317, Cidade Velha, Belém, PA, por não ter sido possível intimá-lo pessoalmente, para que, no prazo de 20 (vinte) dias, efetue o pagamento, neste Tribunal ou em qualquer Capitania dos Portos, da quantia de R\$ 400,00 (quatrocentos reais), correspondentes à pena de multa, a que foi condenado no Processo nº 24.272/2009, referente ao fato da navegação envolvendo o BM "KIKO" e a balsa "MICHELE TATIANA", ocorrido nas provinciados do rio Caracará do Acari baía de Marajá, Balám, Pará em ximidades do rio Caracará do Acari, baía de Marajó, Belém, Pará, em 05 de outubro de 2007, mediante Guia de Recolhimento da União - GRU Simples, original, Código da Unidade Gestora (UG) 710100, Gestão 00001-Tesouro Nacional, Código de Recolhimento 18828-0, Gestão 00001-Tesouro Nacional, Código de Recolhimento 18828-0, referente à pena de multa e número de referência 242722009. E para conhecimento do interessado expede-se Edital de Intimação, que será afixado em lugar de costume e publicado por 3 (três) vezes consecutivas no Diário Oficial da União, com o prazo de 20 (vinte) dias, a contar da data da primeira publicação. Dado e passado na sede deste Tribunal, a Av. Alfred Agache, s/nº, nesta cidade do Rio de Janeiro, em 28 de junho de 2013. Eu, MARCELO DE SOUZA, Chefe da Seção de Execução de Julgados, mandei-o digitar e conferi, indo assinado pelo Diretor-Geral da Secretaria MANOEL MACHADO DOS ANJOS, nos termos do art. 167, parágrafo 3º do Regimento Interno (Processual) do Tribunal Marítimo.

Vice-Almirante (RM1) LUIZ AUGUSTO CORREIA

COMANDO DO EXÉRCITO COMANDO MILITAR DA AMAZÔNIA 8ª REGIÃO MILITAR DIVISÃO DE EXÉRCITO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 18/2013

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 05/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de pneus, câmaras e protetores, visando atender as necessidades do 8º Batalhão de Engenharia de Construção.

Total de Itens Licitados: 00083 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 11h40 e d13h00 às 16h30 . Endereço: Rodovia Santarem/cuiaba Km 10 Serra do Piquiatuba Cipoal Cipoal - SANTAREM - PA. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> SERGIO HENRIQUE CODELO NASCIMENTO Ordenado de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160171-00001-2013NE800541

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2013 - UASG 160160

Processo nº 10306002060201317 . Objeto: Pregão Eletrônico- Eventual aquisição de material de informática. Total de Itens Licitados: 00024 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rodovia Ernesto Acioly S/n Aparecida - ALTAMIRA-PA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VOLBER FREIRE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160160-00001-2013NE800008

PREGÃO Nº 31/2013 - UASG 160163

Processo nº 64319000036201315 . Objeto: Pregão Eletrônico- Aquiriccesso in 2451300050201513 - Coljetto. Fregad Eleitolitico - Aquisição de material de consumo, material permanente de telemática e serviço de uso de licença de software para o Comando Militar do Norte Total de Itens Licitados: 00119 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Joao Diogo, Nr 458 - Comercio Comercio - BELEM-PA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLOVIS CAVALCANTI DE ALBUQUERQUE FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160163-00001-2013NE800015

RESULTADOS DE JULGAMENTOS

Registrados: 00.118.694/0001-66 - EUROPA MEDICOSERVICE LT-DA - EPP, itens21, 22, 24, 25, 30, 321, 322334 com o valor total de R\$ 47.598, 00; 01.513.946/0001-14 - BOSTON SCIENTIFIC DO BRASIL LTDA, itens 19, 26 e 29, . Valor Global da Ata: R\$ 220.000, 00 com o valor total de R\$ 6.850, 00; 04.040.383/0001-82 - IN-DUSTRIAS H. A. BARONE LTDA - - EPP, itens 15, 327, 328, 329, 330, 331, 332, 333 e 37, com o valor total de R\$ 140.760, 00;04.336.663/0001-32 - A. S. RIBEIRO INDUSTRIA ECOMERCIO - ME, itens 347, 348 e 349, com o valor total DER\$ 47.810, 00; 05.307.950/0001-87 - IMPLANORTE -COMERCIO DE IMPLANTES ORTOPEDICOS DO NORTE LTDAGrupos 2, 4, 6, 12, 13, 14, 16, 17, 20, 28, com o valor-total de R\$ 957.632, 20; 05.323.167/0001-07 - CIRUBEL CIRURGICA BELEM COMERCIO E REPRESENTAÇOESLTDA, item 311, com o valor total de R\$ 10.800, 00;05.731.550/0001-02 - WEBMED SOLUCOES EM SAU-DE LTDA, itens 10, 12 e 16, com o valor total deR\$ 44.800, 00; Registrados: 00.118.694/0001-66 - EUROPA MEDICOSERVICE LT-DE LTDA, itens 10, 12 e 16, com o valor total deR\$ 44.800, 00; 05.964.709/0001-20 - BIOCATH COMECOMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, itens 338 e 342, com o valor total de R\$ 156.750, 00; 06.091.618/0001-90 - CN PLUS COMERCIAL LTDA - ME, itens 20, 290, 296, 297, 298, 301, 302, 303, 307, 308, 302, 303, 307, 308, 304, 305, 306, 307, 308, 307, 3 309, 313, 319, 320 e 323, com o valor total de R\$ 154.246, 80, 06.234.797/00 EXPRESSA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMEN-06.234./9//00 EXPRESSA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA, itens 13, 14 e 18, com ovalor total de R\$ 62.540, 00; 08.198.611/0001-06- ETHNOS INDUSTRIA E COMERCIO DE PRODUTOS ORTOPEDICOS LTDA, itens 351, 353 e 354, com o valor total de R\$ 77.592, 00; 09.572.977/0001-58 - ARENA SUPRIMENTOS MEDICOS COMERCIAL IMPORTADORA E EXPOR, item 9, com o valor total de R\$ 8.700, 00;10.319.612/0001-03 - TOP IMPLANTES E MATERIAIS CIRURGICOS LTDA - ME, Grupo 1, 3, 5, 7, 8, 9, 11, 15, 18, 19, 22, 24, 25, 30, 31 e 32, com o valor total de R\$ 3.088.100, 00; 14.229.337/0001-80 - VOLGEN HOSPITALAR LTDA - ME, itens 300, 304, 305, 306, 310, 312, 314 e 315, com o valor total de R\$ 100.293, 0025.312.620/0001-97 - PRO-HOSPITALAR EQUIPAMENTOS MEDICOS LTDA, grupos 10 e 36, com o valo total de R\$ 65.892, 00; 33.100.082/004-48 - E TAMUSSINO E CIA LTDA, item 335, com o valor total de R\$ 13.000, 00; 34.659.920/0001-38 - J M DA SILVA INDUSTA E COMERCIO - ME, itens 350 e 352, coc o valor total de R\$ 37.908, 00; 38.071.866/0001-66 - CBA - COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - EPP, itens 11, 17, 291 e 293, com o valor Total

de R\$ 178.094, 00; 72.158.165/0001-05 - PINHEIRO COMERCIO IMPORTAÇÃO, EXPORTAÇÃO DE EQUIPAMENTO, itens 23, 27 28, 299, 318 e 326, com o valor total de R\$5.409, 42. Valor Global da Ata: R\$ 5.254.775, 82.

> MARIO DE SOUZA ROSAS FILHO Ordenador de despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160166-00001-2013NE800006

PREGÃO Nº 10/2013

Pregão 010/2013 (SRP): Sagrou-se vencedor do certame licitatorio a Empresa AGUA NORTE SOLUÇÕES EM TRATAMENTO DE AGUA LTDA CNPJ 15.622.879/0001-80. Valor global de R\$ 37.200, 00. Ata de vigência de 12 meses

> ANTONIO AUGUSTO ROCHA PONTES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160169-00001-2013NE800001

12ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2013 - UASG 160350

Processo nº 64012000813201376. PREGÃO SRP Nº 1/2013 Contratante: 17A BASE LOGISTICA -CNPJ Contratado: 07832586000108. Contratado: DF TURISMO E REPRESENTA-COES LTDA-ME. Objeto: Prestação de serviços de agenciamento de viagens, que compreende, a prestação de serviço de reserva, emissão, marcação, remarcação e fornecimento de passagens aéreas nacionais e internacionais. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 06/06/2013 a 05/06/2014. Valor Total: R\$10.600,20. Data de Assinatura: 06/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 160350-00001-2013NE800009

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2013 - UASG 160012

Processo nº 64207002540201317 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de manutenção, peças e de suprimentos de informática. Total de Itens Licitados: 00075 . Edital: 16/07/2013 de 10h30 às 12h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Estrada da Ponta Negra, 750 - Sao Jorge MANAUS-AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/7/2013 às 10h40 site www.comprasnet.gov.br.

> ALFREDO JOSE FERREIRA DIAS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160012-00001-2013NE800008

PREGÃO Nº 5/2013 - UASG 160013

Processo nº 64255002692201344 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais permanentes - mobiliários, instrumentos musicais, rádios comunicadores, relógio de ponto, scanner digital e fragmentadora de papel. Total de Itens Licitados: 00015 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 . Endereço: Rua Jose Clemente - 157 -Centro MANAUS-AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 160013-00001-2013NE800025

PREGÃO Nº 28/2013 - UASG 160013

Processo nº 64255002671201329 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa(s) para eventual prestação de serviços de locação de ônibus, com motorista Total de Îtens Licitados: 00010 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00. Endereço: Rua Jose Clemente - 157-Centro MANAUS-AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 160013-00001-2013NE800025

PREGÃO Nº 29/2013 - UASG 160013

Processo nº 64255003022201345 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual contratação de empresas) para a prestação de serviços de buffet Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 16h20 . Endereço: Rua Jose Clemente - 157 -Centro MANAUS-AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> HAMILTON VILLELA DA SILVA FILHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160013-00001-2013NE800025

Processo nº 64321009966201395 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual contratação de empresa para a prestação de serviços de transporte aéreo de carga e pessoal em aeronave caravan. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 11h00 às 13h00 e de 15h às 17h00 . Endereço: Av Dos Expedicionários, 6155, Ponta Negra Ponta Negra -MANAUS-AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das

IVISON MARQUES FAGUNDES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160014-00001-2013NE800063

Propostas: 29/07/2013 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

PREGÃO Nº 17/2013 - UASG 160348

Processo nº 022 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Serviços de Remoldagem de Pneus para Equipamentos e Viaturas. Total de Itens Licitados: 00028 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Rogerio Weber 01 - Bairro Militar PORTO VELHO-RO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

NILTON DE FIGUEIREDO LAMPERT Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160348-00001-2013NE800158

PREGÃO Nº 4/2013 - UASG 160351

Processo nº 64593001561201317 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de locação de máquina copiadora multifuncional pelo período de 12 meses. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rua Rui Barbosa, 409 -Bairro Centro PORTO VELHO- RO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 160351-00001-2013NE800130

PREGÃO Nº 13/2013 - UASG 160351

Processo nº 64593002318201316 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventuais aquisições de material de consumo (material para acondicionamento e embalagens e uniformes) para atender à demanda do setor de aprovisionamento. Total de Itens Licitados: 00015 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rua Rui Barbosa, 409 - Bairro Centro PORTO VELHO-RO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS EDUARDO MONTARROYOS SILVESTRE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160351-00001-2013NE800130

PREGÃO Nº 15/2013 - UASG 160515

Processo nº 6430800577201311 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de material para manutenção de veículos para atender demandas do Comando da 2ª Brigada de Infantaria de Selva e UG participantes. Total de Itens Licitados: 00253 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h30 . Endereço: Área Militar Capitao Nobuo Oba, S/nr . Bairro Cachoeirinha -SAO GABRIEL DA CACHOEIRA-AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/7/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

GERALDO MONTEIRO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160515-00001-2013NE800003

(SIDEC - 15/07/2013) 160537-00001-2013NE800010

PREGÃO Nº 4/2013 - UASG 160537

Processo nº 64311006161201228 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para contratação de empresas especializadas em manutenção de veículos. Total de Itens Licitados: 00752 . Edital: 17/07/2013 de 09h00 às 17h00 . Endereço: Estrada do Aeroporto, 4174 Aeroporto Aeroporto - TEFE-AM . Entrega das Propostas: a partir de 17/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 29/7/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

DARIO DA SILVA MERGULHAO Ordenador de Despesas

COMANDO MILITAR DO LESTE

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 31/2013 - UASG 160297

Processo nº 64277010925201324 . Objeto: Cessão de Uso, de bem imóvel para atividade de apoio no ramo de atividade comercial de ARTIGOS MILITARES Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av.duque de Caxias, 1965 - Vila Militar Deodoro - RIO DE JANEIRO - RJ Entrega das Propostas: 30/08/2013 às 09h30 . Informações Gerais: Situado à Rua Major Martinez, s/no, loja no 05, Vila Shopping, Vila Militar, Rio de Janeiro - RJ, CEP: 21.615-220, com área útil de 48 m2 (quarenta e oito metros quadrados)

(SIDEC - 15/07/2013) 160297-00001-2012NE800001

TOMADA DE PRECOS Nº 3/2013 - UASG 160297

Processo nº 64277011668201348. Objeto: Cessão de Uso, sob regime de Arrendamento, no ramo de atividade de apoio de POSTO DE ATENDIMENTO BANCÁRIO (CAIXA ELETRÔNICO) VOLTADAS A ASSISTÊNCIA DE MILITARES E CIVIS Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h00. Endereço: Av.duque de Caxias, 1965 - Vila Militar Deodoro -RIO DE JANEIRO-RJ. Entrega das Propostas: 26/08/2013 às 09h30. Informações Gerais: Situado à Rua Major Martinez, s/no, saguão do Shopping, Vila Militar, Rio de Janeiro - RJ, CEP: 21.615-220, com área útil de 4,00 m2 (quatro metros quadrados)

(SIDEC - 15/07/2013) 160297-00001-2012NE800001

TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2013 - UASG 160297

Processo nº 64277011708201351 . Objeto: Cessão de Uso, de bem imóvel para atividade de apoio de POSTO DE ATENDIMENTO BANCÁRIO (CAIXA ELETRÔNICO) VOLTADAS A ASSISTÊNCIA DE MILITARES E CIVIS Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av.duque de Caxias, 1965 - Vila Militar Deodoro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: 27/08/2013 às 09h30 . Informações Gerais: Situado à Rua Major Martinez, s/no, saguão do Shopping, Vila Militar, Rio de Janeiro - RJ, CEP: 21.615-220, com área útil de 8,00 m² (oito metros quadrados)

SERGIO ARCANJO DOS SANTOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160297-00001-2012NE800001

1ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 5/2013 - UASG 160291

Processo nº 64219004007201351 . Objeto: Fornecimento de software de medida de interferência eletromagnética (EMI measurement software), marca Rohde & Schwarz, modelo EMC32-EB. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 11/07/2013 . ANDRE LUIZ CATAO PIOLA . Od . Ratificação em 11/07/2013 . CLAUDIO DUARTE DE MORAES . Chefe do Ctex . Valor Global: R\$ 42.439,20 . CNPJ CONTRATADA : 02.957.511/0001-21 ROHDE & S CHWARZ DO BRASIL LTDA..

(SIDEC - 15/07/2013) 160291-00001-2013NE800015

AVISOS DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 3/2013 - UASG 160317 Repetição

A presente licitação tem por finalidade, obter propostas para a contratação de profissionais qualificados para ministrar aulas presenciais para 06 (seis) disciplinas curriculares, para o Curso de Perícia e Investigação Criminal Militar. Total de Itens Licitados: 00006 Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h40 e de 13h3às 16h00 . Endereço: Rua Marechal Abreu Lima N. 450 - Realengo Realengo - RIO DE JANEIRO-RJ . Entrega das Propostas: 29/07/2013 às 09h30.

CHARLES DOMINGUES DA SILVA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160317-00001-2013NE800001

PREGÃO Nº 1/2013 - UASG 160292

Processo nº 01/2013/SALC/CMRJ . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de confecção da revista "A Aspiração". Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 10h15 e de 10h às 11h30 . Endereço: Rua Sao Francisco Xavier, N. 267 - Almoxarifado Tijuca - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Trazer o carimbo do CNPJ e 01 (um) CD Rom ou Pen Drive para retirar o Edital.

ALEXANDRE GUIMARAES REIS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 167292-00001-2013NE800012

PREGÃO Nº 21/2013 - UASG 160317

Processo nº 64502003517201313 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais permanentes (itens de informática, de áudio e vídeo, condicionador de ar, mobiliário, etc) para funcionamento dos cursos CASIPEX e IDENTIFICAÇÃO DATILOSCÓPICA Total de Itens Licitados: 00040 . Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h40 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rua Marechal Abreu Lima N. 450 - Realengo Realengo - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h01 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Esclarecimentos. (21) 3337-2442 Ramal 2026

CHARLES DOMINGUES DA SILVA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160317-00001-2013NE800001

PREGÃO Nº 3/2013 - UASG 160332

Processo nº 64659000345201334 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preço para eventual aquisição de Equipamentos Médicos para atender as demandas da PMPV. Total de Itens Licitados: 00066 Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h30 . Endereço: Praca General Tiburcio, 83 - Fundos - Urca Praia Vermelha/urca - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ELEONAI TISCATE DOS SANTOS Chefe Setor de Licitações

(SIDEC - 15/07/2013) 160332-00001-2013NE800070

AVISO DE REVOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 64219001568201306. Objeto: Serviços Desenvolvimento do Módulo de Alimentação e dos Front-Ends dos Módulo de Radiofrequência do projeto Rádio Definido por Software (RDS) de defesa.

ANDRE LUIZ CATAO PIOLA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160291-00001-2013NE800001

LABORATÓRIO QUÍMICO FARMACÊUTICO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2013 - UASG 160328

Processo nº 64614001281201313 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para realização de serviço continuado de execução, planejamento e controle de manutenção corretiva, preventiva e inspeção periódica de equipamentos e sistemas de fabricação farmacêutica; centrais de tratamento geração e distribuição de água farmacêutica (pw, wfi, vapor puro) e centrais de utilidades (tratamento e condicionamento de ar para áreas classificadas), ar comprimido farmacêutico, gases industriais, estação de tratamento de efluentes químicos das áreas de produção de medicamentos, cosméticos e saneantes do Laboratório Químico Farmacêutico do Exército. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 15h30 . Endereço: Rua Licinio Cardoso, 96 - Triagem Triagem - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

JOI LUIZ DE JESUS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 167328-00001-2013NE800003



4ª REGIÃO MILITAR 4ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

ISSN 1677-7069

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 13/2013

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 11/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Material permanenete e de Consumo: Aparelhoe e utensílios domésticos, Material de manobra e patrulhamento, Equipamento de proteção, segurança e socorro, Máquinas e equipamentos gráficos, Equipamentos para áudio, vídeo e fotos, Máquinas e utensílios diversos, Mobiliário em geral, Peças não incorporáveis a imóveis, Material de cama, mesa e banho, Material de limpeza e Uniformes para atender as necessidades do Hotel de Trânsito de Belo Horizonte.

Total de Itens Licitados: 00065 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d13h30 às 17h00 . Endereço: Av.raja Gabaglia, 450 Gutierrez - BELO HORIZONTE-MG. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

MARCO ANTONIO DE SOUZA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160118-00001-2013NE800090

COMANDO MILITAR DO NORDESTE 6ª REGIÃO MILITAR 6ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 80/2013 - UASG 160454

Processo nº 0044/2013-28 BC. DISPENSA Nº 40/2013 Contratante: VIGESIMO OITAVO BATALHAO DE -CACADORES. CNPJ Contratado: 09142794000100. Contratado: LAVE BEM LAVANDERIA E SERVICOS LTDA-ME. Objeto: Servico de lavanderia. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 07/05/2013 a 06/05/2014. Valor Total: R\$847,22. Data de Assinatura: 07/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 160454-00001-2013NE800139

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 160036

Contrato nº 18/2012. Processo nº 64299000203201141. PREGÃO SRP Nº 21/2011 Contratante: COMANDO DA SEXTA REGIAO MILITAR -CNPJ Contratado: 16306870000123. Contratado: ESCRITA COMERCIO E SERVICOS LTDA -Objeto: Prorrogação do contrato pelo prazo de mais 3 (três) meses, a contar de 1º de junho de 2013. Fundamento Legal: Parágrafo único, art. 61, da lei 8.666/93. Vigência: 31/5/2013 a 31/8/2013. Data de Assinatura: 3/5/2013.

(SICON - 15/07/2013) 160036-00001-2013NE800010

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2013 - UASG 160027

Processo nº 64042007308201303 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação futura do serviço de recolhimento de efluentes sanitários sólidos e eventualmentes líquidos das caixas de fossas no Destacamento Barão de Maruim, visando atender às necessidades do 4º Batalhão de Engenharia de Construção, situado na Fazenda Santa Bárbara, município de Rosário do Catete-SE, Km 57,5 BR 101/SE, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Termo de Referência e neste Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rod Br 020/242 - Km 03 Boa Vista - BARREIRAS-BA . Entrega das Propostas: a partir de 16/7/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/7/2013 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

THADEU LUIZ CRESPO ALVES NEGRAO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160027-00001-2013NE800163

PREGÃO Nº 7/2013 - UASG 160036

Processo nº 64299001793201391 . Objeto: Pregão Eletrônico - Equipamentos para musculação e recuperação física Total de Itens Licitados: 00082 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Praca Duque de Caxias S/n Mouraria Mouraria - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

ARTHUR SARAIVA BRITO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160036-00001-2013NE800010

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 2/2013

Pregão Eletrônico nº 002/2013 (SRP) - Empresa vencedora (CNPJ): 15.741.481/0001-63, itens 1 e 2 (Grupo 1).

(SIDEC - 15/07/2013) 160525-00001-2013NE800013

PREGÃO Nº 4/2013

Pregão Eletrônico nº 004/2013 -Empresa vencedora (CNPJ): 33.000.118/0001-79, itens 1 a 6 (Grupo 1).

Cel JORGE ALBERTO PINHO OLIVEIRA Ordenador de Despesas da EsFCEx/CMS

(SIDEC - 15/07/2013) 160525-00001-2013NE800013

7ª REGIÃO MILITAR 7ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 5/2013

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 10/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual contratação da prestação de serviços continuados de Internet Banda Larga, com execução mediante o regime de empreitada por preço unitário, para atender às necessidades do 15° Batalhão de Infantaria Motorizado.

Total de Itens Licitados: 00004 Novo Edital: 16/07/2013 das 09h00 às 11h30 e d13h30 às 16h30 . Endereço: Avenida Cruz Das Armas, 281 Cruz Das Armas - JOAO PESSOA-PB. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

THIAGO LUCENA FIALHO DE SOUSA p/Setor de Licitações

(SIDEC - 15/07/2013) 160174-00001-2013NE000001

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 5/2013

O pregoeiro do 16 R C Mec torna público o resultado do PE SRP 05/2013, para Contratação de empresa para prestação de serviço de locação de veículos a serem utilizados no Programa de Distribuição de Água Potável no Semiárido Nordestino e Ações Subsidiárias (Operação Carro Pipa).Sagraram-se vencedoras as seguintes empresas:CNPJ 02.212.119/0001-53 - FLÁVIO HENRIQUE DE MIRANDA - ME, Valor R\$ 164.800,00; CNPJ 03.806.693/0001-00 - RODRIGO MENEZES ARARIPE - ME, Valor R\$ 2.610.000,00; CNPJ 07.546.798/0001-00 - GERALDO ARAÚJO OLIVEIRA JÚNIOR - ME, Valor R\$ 1.394.490,00; CNPJ 10.716.021/0001-61 - MAIS VIAGENS E TURISMO LTDA - ME, Valor R\$ 479.398,00. Valor Total da Ata R\$ 4.648.688,00.

(SIDEC - 15/07/2013) 160173-00001-2013NE800067

PREGÃO Nº 6/2013

O pregoeiro do 16 R C Mec torna público o resultado do PE SRP 06/2013, para eventual aquisição de combustível para abastecimento das viaturas a serem empregadas no Programa de Distribuição de Água no semiárido Nordestino e Ações Subsidiárias (Operação Carro Pipa). Sagrou-se vencedora a seguinte empresa: CNPJ 08.320.251/0001-65 - DERIVADOS DE PETRÓLEO CHABOCÃO LTDA, R\$ 98.300,00. Valor Total da Ata R\$ 98.300,00.

JAYRO ROCHA JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160172-00001-2013NE800067

HOSPITAL DE GUARNIÇÃO DE JOÃO PESSOA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 3/2013

O Ordenador de Despesas do Hospital de Guarnição de João Pessoa torna público o resultado do Pregão na Forma Eletrônica nº 003/2013 - Objeto:Fornecimento de equipamentos médico-hospitaleres. Órgão Gerenciador: 160139-Hospital de Guarnição de João Pessoa. Adjudicadas: Firmas Equipodonto de Santos - Comércio de Equipamentos Odontológicos Ltda - ME, item 39, total R\$ 902,00, D-X Indústria, Comércio, Importação e Exportação Ltda - EPP, item 132, total R\$ 621,00, Medi-Saúde Produtos Médico Hospitalares Ltda - ME, item 62,00, total R\$ 4.528,00, Bio Bids Comércio Atacadista de Produtos Médicos Hospitalares Ltda- ME, items 13 e 27, total R\$ 1.470,00, MedcityProdutos Médicos Ltda - EPP, itens 15, 17, 20, 22 a, 25, 29, 31, 34, 54, 58, 60, 75, 121 a 124e 135, total R\$ 13.495,99, HBL - Vendas e Serviços de Artigos Médicos e Ortopédicos Ltda, item180, total R\$ 3.520,00, Fisiomédica Produtos e Equipamentos Ltda - ME, itens 3, 4, 53, 57, 61,128,136, 138 e 147, total R\$ 13.949,50, Medis Comercial Odonto Médica Ltda - EPP, itens 12, 32, 33, 35, 44, 46 a 50, 64, 67, 68, 70, 72, 7479, 80, 84, 86, 87, 97, 98, 103, 107, 112, 113 a 118, 120, 145, 149, 162, 164, 172, 175, 176 e183, total R\$ 17.256,81, MSB Comércio e Representações Ltda - EPP, item 2, total R\$ 8.300,00, Rossato & Berthold Ltda - ME, item 101, total R\$ 5.800,00, Dentemed Equipamentos Odontológicos Ltda - EPP, items 8, 11, 65, 91 e 96, total R\$ 7.422,00, Cordova Representação e Comércio Ltdaitem 52, total R\$ 98.000,00, Dental Maria Ltda ME, itens 5, 18, 36, 38, 40, 83 e 106, total R\$1.887,38, Injefarma Cavalcanti e Silva Distribuidora Ltda - EPP, item 129, total R\$ 1.097,00, Ibi Life Medical Ltda - ME, itens 16, 21, 26, 41, 77, 89, 90, 102, 148, 153, 161, 181, 182 e 185, total R\$ 4.307,29, Elisvandia

Matos Donini ME, itens 30, 37, 42, 43, 45, 51, 66, 71, 73, 76, 78, 81, 82, 85, 88, 94, 104, 105, 108, 110, 146, 160, 171, 173 e 174, total R\$ 10.516,43, Hospdental Equipamentos Médicos e Odontológicos Ltda - ME, itens 6, 130, 150, 151, 152, 154 a 159 e 169, total R\$ 11.402,40, Trinity Indústriae Comércio Ltda - EPP, itens 10, 69, 92, 93, 109, 111, 119 e 166, total R\$ 3.436,97 e Casa Dental Estrela Dalva de Volta Redonda Ltda - EPP, itens 7, 28, 95, 125 a 127, 139, 177 e 184, total R\$ 12.104,24. Valor global da ata R\$ 220.017,01. Pregoeiro: DIHEL GLAUCO GOUVEIA DINIZ - 1°Tenente.

Ten Cel MARCELO GAUDENCIO PONCE LEON

(SIDEC - 15/07/2013) 160139-00001-2013NE800001

HOSPITAL MILITAR DE ÁREA DE RECIFE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2013 - UASG 160199

Processo nº 64583000697201311 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de materiais químicos hospitalares. Total de Itens Licitados: 00051 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h00 . Endereço: Rua do Hospício, 563 - Cep 50.050-050 Boa Vista - RECIFE - PE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JORGE XAVIER DO NASCIMENTO Ordendor de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160199-00001-2013NE800493

10^a REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 160047

Contrato nº 6/2011. Processo nº 64305000189201150. PREGÃO SISPP Nº 3/2011 Contratante: COMANDO DA DECIMA REGIAO MILITAR -CNPJ Contratado: 06133408000118. Contratado: MARACANAS VIAGENS E TURISMO LTDA -ME. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato por 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 15/07/2013 a 14/07/2014. Valor Total: R\$150.000,00. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 160047-00001-2013NE800028

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2013 - UASG 160041

Processo nº 64065002843201300 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de combustíveis (gasolina e óleo diesel), para atender às necessidades do $40^{\rm o}$ Batalhão de Infantaria, sediado em Crateús-CE. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: 40 Bi - Br 226 Km 03 - Venancios Venâncios - CRATEUS-CE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/7/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 160041-00001-2013NE800122

PREGÃO Nº 15/2013 - UASG 160041

Processo nº 64065003064201313 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de Gás Liquefeito de Petróleo (GLP), para atender às necessidades do 40º Batalhão de Infantaria, sediado em Crateús-CE. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: 40 Bi - Br 226 Km 03 - Venancios Venâncios - CRATEUS-CE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALEXSANDRO MOURA LIMA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 160041-00001-2013NE800122

PREGÃO Nº 1/2013 - UASG 160205

Processo nº 64243002864201319 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado (STFC) Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 16h30 . Endereço: Rua Sen Teodoro Pacheco 910 Centro Centro - TERESINA-PI . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDIO GUILHERME DA SILVA TORRES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160205-00001-2013NE800047

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 2/2013

Pregão nº 02/2013. Registros: BIUDES & OLIVEIRA EQUIPAMENTOS LTDA - ME, CNPJ: 08.602.040/0001-15, itens: 01 a 15, valor total: R\$ 1.000.800,00; e MAXIMUS ESPORTES INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - EPP, CNPJ: 08.738.035/0001-34, itens: 16 a 26, valor total: R\$ 82.102,90. Responsável pelo julgamento: GUILHERME SANGUINETTI VALENÇA, 1º Tenente, Pregoeiro.

Cel ROGÉRIO CETRIM DE SIQUEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160203-00001-2013NE800001

25° BATALHÃO DE CAÇADORES

RESULTADO DO CREDENCIAMENTO Nº 2/2013

O presidente da Comissão Especial de Credenciamento - CEC do 25º Batalhão de Caçadores torna público que, com base no Chamamento Público Nr 02/2013 - 25º BC, as Pessoas Físicas e Jurídicas relacionadas a seguir foram credenciadas junto a Coordenação da Operação Carro-Pipa do 25º BC, nos diversos municípios sob responsabilidade desta Organização Militar, nos estados do Piauí e da Bahia, para prestarem o serviço de coleta, transporte e distribuição de água potável à população atingida pela estiagem no semitribuição de água potável à população atingida pela estiagem no semi-árido nordestino: A) Pessoas Jurídicas: não houve; B) Pessoas Físicas arido nordestino: A) Pessoas Juridicas: nao nouve; B) Pessoas Fisicas com os respectivos nomes e cpf: Município: Acauã: Abel Pedro de Sousa, 246.577.513-87; Daniel Bento Rodrigues, 063.496.244-24; Gabriel Antonio de Sousa Júnior, 900.487.843-20, Genivaldo de Carvalho Barbosa, 030.145.213-02; Gilmar Geraldo de Almeida, 554.545.503-53; Hamilton Felipe de Sousa, 221.574.923-72; Juvani Luis de Carvalho, 320.179.873-87; Marciel Macedo Cavalcante, 017.356.03, Comes Parte de Redictions, 24.110.103, 000. Residence Parte Parte Redictions, 24.110.103, 000. Residence 017.259.263-18; Osmar Barbosa Rodrigues, 024.110.193-00; Rosimar Barbosa Anselmo, 517.361.523-00; Wilton de Sousa Eudes, Barbosa Anselmo, 517.361.523-00; Wilton de Sousa Eudes, 745.146.363-04; Alagoinha do Piauí-PI: Afonso José de Brito, 552.098.903-68, Antonio João de Sá, 516.871.603-25; Edivaldo Marcos de Carvalho, 451.236.753-63; Francisco Neto Bezerra de Sá, 581.192.723-15; José de Sá, 185.255.983-72; José Edivaldo de Lima, 017.001.088-08; José João de Sá, 037.587.603-05; José Júnior da Silva, 722.038.701-68; Odair José Luis de Brito, 702.183.903-00; Otaviano Ernesto da Silva, 004.844.203-80; Raimundo Francisco da Rocha, 182.949.793-68; Roberto Santos Dumont, 796.451.353-20; Silvanildo Felipe de Sousa, 554.325.813-53; Alegrete do Piauí-PI: Adevaldo Gomes de Lima, 327.312.489-04; Alcenor Pedro da Luz, All.601.503-20; Ancelmo Valdir Ribeiro, 018.401.484-03; Deusmar Francisco de Carvalho, 013.670.893-52; Edson de Oliveira Costa, 794.149.823-53; Etivaldo Martins da Silva, 822.799.501-20; Francisco das Chagas de Sousa, 490.718.153-15, Francisco das Chagas Martins, 749.631.983-04; Jadiel Macedo Duarte, 056.878.254-28; João Paulo de Moraes Gomes, 069.228.624-14; Josafá de Sousa Dias, 504.226.693-34; Julião Estandislau de Sousa, 454.067.663-68; Leomir Bonival de Sousa, 030.668.623-64; Maurílio Antonio dos Santos, 922.443.004-04; Pedro Neto de Carvalho, 264.618.998-20; Sebastião Severiano Leal, 526.920.353-72; Anísio de Abreu-PI: Anivaldo Ferreira de Santana, 072.279.378-28; Célio Roberto dos Santos Silva. reira de Santana, 072.279.378-28; Célio Roberto dos Santos Silva, 878.758.023-34; Clever Ferreira dos Santos, 008.279.143-00; Edivando Lima dos Santos, 261.995.298-04; Fares Rodrigues Alves, 028.840.323-12; Francisco de Assis Pereira, 648.073.391-68; Hernandes Fagner da Mata Silva, 037.950.263-18; Jarbas Carvalho de Oliveira, 412.047.193-49; João Ribeiro de Assis, 075.363.288-85; José Filho Lopes de Sousa, 274.913.128-61; José Vitor Ferreira de Oliveira Neto, 813.942.413-72; Manoel da Cruz Gomes de Morais, 704.586.933-91; Paulo dos Santos Machado, 483.121.185-00; Aroazes-PI: Elias de Moura Leal, 244.173.433-49; Assunção do Piauí-PI: Almir Lima da Silva, 004.228.483-01; Antonio Alves de Sousa, 793.988.713-00; Antonio 793.988.713-00; Antonio Antunivaldo de Sousa, 451.443.543-00; Antonio Clesio Gonçalves de Araújo, 019.442.933-45; Antonio Egervaldo de Sousa, 513.227.142-15; Evaristo Luis Campelo Lima, valdo de Sousa, 513.227.142-15; Evaristo Luis Campelo Lima, 766.614.743-00; Francisco Assis Beserra do Nascimento, 374.330.913-00; Francisco Paulo Pereira, 035.398.628-38; Idemar Lima, 803.064.383-72; José Jackson Lima de 3035.471.033-73; José Wilson Beserra do Nascimento, 075.129.468-30; Luís Vilemar Sousa, 451.445.913-53; Manoel Jailson Lima de Souza, 042.422.343-09; Márcio Soares Gomes, 328.564.968-22; Miguel Bezerra do Nascimento, 309.201.163-53; Rivelino Alves de Freitas, 290.141.148-77; Avelino Lopes-PI: Denivaldo Angelino da Silva, 497.433.093-49; Bela Vista do Piauí-PI: Raimundo Rodrigues dos Santos, 234.572.873-68; Belém do Piauí-PI: Averlanjo Antonio Ribeiro Carvalho, 952.780.443-49; Ezequias de Carvalho Coelho, 828.779.633-49; José Valmir de Sousa, 778.902.643-72; Betânia do Piauí-PI: Antonio do Nascimento Filho, 517.359.543-49; Brasilino Genoveva Coelho, 027.581.504-84; Everaldo Eugênio Rodrigues, 069.449.728-24; Felipe Coelho de Macedo Junior, 929.184.503-59; Francelandio Coelho de Macedo, 833.673.143-15; Hilario Lucindo Néri, 447.107.553-53; Ismael Rubem da Costa Junior, 024.029.493-92; José Cavalcante Coelho, 861.162.823-34; Leudijunior Ramos Coelho, 046.480.273-37; Marcelo Macedo Cavalcante, 017.285.103-33; Martinho Augustinho Barbosa, 461.766.404-15; Mauricio Mario Coelho, 005.714.763-92; Raimundo José Rodrigues Neto, 564.781.353-49; Reginaldo Alves da Costa, 231.108.133-00; Roberto da Silva, 010.104.939-06; Bonfim do Piauí-PI: Carlos Cleiton Ferreira Leal, 526.867.283-53; Denes Ribeiro Macedo, 040.569.403-20; Eronildo Paes Landim da Costa, 864.628.063-20; Francisco Dias Soares, 040.244.268-77; James Ribeiro Antunes, 041.635.783-07; José Gonzaga Soares Lima, 126.750.488-95; Manoel Reginaldo Ferreira Leal, 152.303.698-25; Nilson Ferreira Braz, 262.106.788-31; Orlando de Macedo Farias, 729.112.393-34; Ricardo Ribeiro Alves, 103.577.458-50; Rivelino de Santana Ramos, 396.835.833-34; Valdiel

Cavalcante Landim, 029.594.983-05; Brejo do Piauí-PI: Adelmar de Sousa Silva, 645.448.931-00; Bida Aguiá da Silva, 276.317.928-28; Cajueiro da Praia-PI: Antonio Fabio Galeno de Oliveira, 421.155.663-00; Francisco de Brito Carvalho, 049.650.863-68; Caldeirão Grande-PI: Antonio Alencar Neto Filho, 021,271,434-18; Antonio Sousa Gonçalves, 266.505.921-53; Augusto Belcio da Costa, 716.647.501-34; Cícero Roberto de Carvalho Zuza, 055.562.903-18; Elisvaldo Silva Eufrásio, 780.712.674-49; Francisco Jussier Raimundo da Silva, 811.350.254-87; João Batista de Sousa, 818.420.313-68; João Ferreira Neto, 412.165.633-49; Joaquim Francisco de Andrade, 040.059.004-29; José Ricardo Rodrigues Coelho, 866.165.013-53; Juvencio Antonio de Andrade, 815.305.363-91; Leandro Laureno dos Reis, 002.634.023-20; Lenildo Laureno dos Reis, 040.361.084-25; Lourisvan João da Silva, 341.228.248-00; Severino Ramos e Silva, 746.502.034-49; Campinas do Piauí-PI: Alberto Pereira de Sousa, 010.625.618-13; Antonio Coelho Carvalho, 396.616.443-49; Campo Alegre de Lourdes-BA: Adailton Baião Paes Landim, 530.644.701-59; Adalton da Costa, 883.552.415-68; Adão Costa Nunes, 126.130.885-91; Adão Moreira da Silva, 174.198.608-74; Anaildo Ferreira, 957.084.055-20; Anderson Rodrigues da Silva, 842.534.015-20; Antonio Pindaiba de Santana, 260.541.828-62; Carlos Antonio dos Santos, 470.808.505-25; Cirene Rodrigues da Silva, 285.578.405-00; Dalmo Sousa dos Santos, 031.984.545-14; Denilson Moreira Nogueira, 012.255.655-02; Edicezar Castro e Silva, 022.808.969-74; Eldi Ferreira dos Santos, 471.416.621-20; Elizomar Martins Alves, 276.896.998-20; Erasmo Alves, 275.489.958-81; Francimar Ribeiro da Silva, 263.852.028-44; Francisco Gonçalves de Sousa, 673.573.693-15; Galeno César Nunes Dias, 967.080.185-00; Genivaldo Alves de Macedo, 262.220.258-03; Gercílio José Mangueira, 222.576.405-00; Gilberto Ribeiro Cavalcante, 707.689.195-68; Gilmar Ribeiro Maciel, 182.441.038-76; Hermenegildo dos Passos Castro, 180.469.325-15; Jairo de Sousa Santos, 611.048.761-91; Joaquim tro, 180.469.325-15; Jairo de Sousa Santos, 611.048.761-91; Joaquim Pereira da Silva, 087.605.945-00; José Filho Ribeiro Rocha, 018.297.079-57; José Sérgio Trindade de Sousa, 000.348.141-75; José Teixeira Neto, 621.798.705-82; Josivan da Rocha Pereira, 035.626.345-28; Juniero Antonio de Lira, 030.496.055-10; Juscimar dos Passos, 014.636.895-94; Leandro Alves da Silva, 960.642.771-49; Luis Emílio Alves da Silva, 705.643.101-15; Luizinho da Costa Car valho, 251.141.028-90; Manoel de Souza Filho, 006.255.185-00; Manoel Carlos da Costa Oliveira, 316.751.401-97; Miler Rodrigues da Silva, 037.988.735-50; Moisés Mendes de Araújo, 019.947.845-71; Nelton Jurema da Costa, 047.052.885-05; Odeon Mendes da Silva, 151.951.981-87; Plínio da Silveira Filho, 435.970.685-53; Rodrigo 151.951.981-87; Plínio da Silveira Filho, 435.970.685-53; Rodrigo Pereira de Sousa, 043.217.121-57; Ronaldo Alves da Silva, 038.123.155-05; Rui da Silva Costa, 405.606.435-00; Rui de Carvalho Castro, 154.817.778-43; Salvador Cavalcante dos Passos, 032.018.248-79; Walter Alves da Silva, 444.793.795-68; Campo Alegre do Fidalgo-PI: Alex Manoel da Mata, 003.754.693-70; Auto José da Mata, 112.975-988-14; Cleidimar Oliveira da Costa, 016.954.633-07; Conrado Gonçalo da Silva, 330.134.543-34; Israel Ribeiro da Mata, 004.537.443-03; Joelson Alencar Feitosa, 022.915.713-03; José Milton Dias, 011.649.045-40; Manoel Raimundo Dias, 138.691.753-20; Veríssimo da Silva Dias, 000.331.364-67; Carmo Pedro de Oliveira, 520.688.033-72; Edmar Gonçalves, 470.429.663-68; Fábio Júnior Pereira de Sousa, 039.959.463-99; Jackson Manoel de Sousa, 038.180.143-88; José Praxedes da Silva, 307.306.949-68; Leonardo Sales de Brito, 018.272.243-04; Lidio Luis de Brito, 398.306.673-91; Sales de Brito, 018.272.243-04; Lidio Luis de Brito, 398.306.673-91; Manoel José Filho, 387.032.463-53; Vitalino Lino de Araújo; 097.276.803-30; Canto do Buriti-PI: Horilei Dias de Sousa, 805.438.553-68; José Martins da Silva, 557.970.213-68; Capitão Gervásio de Oliveira-PI: Edimar Paulo Ribeiro, 302.495.748-19; Gilberto Oliveira Nascimento, 059.741.984-17; Givaldo da Silva Santos 831.450.443-20; José de Oliveira Alencar, 953.408.313-53; Manoel Pedro da Silva, 068.324.048-08; Moraisinho José de Miranda, 063.500.586-36; Quirino Pedro da Silva, 264.832.718-59; Valdiner Alencar, 265.075.568-74; Vanderlei de Sousa, 775.664.404-20; Caracol-Pl: Adiel Dias Miranda, 954.148.943-53; Carlos Eduardo Rodrigues Figueiredo, 027.442.425-86; Edimilson Ferreira dos Santos, 523.976.701-78; Edinaldo Rodrigues Ramos, 011.578.665-14; Francisco Ylzamar de Brito, 746.877.273-87; Gladston Bastos de Sousa 013.084.803-42; Gracionil Ribeiro da Silva, 451.497.713-68; Joel do Nascimento, 803.098.953-91; José Touta de Figueiredo Neto, 113.104.645-53; Juracy Macedo de Souza, 065.499.003-44; Luis Ribeiro de Macedo Neto, 009.772.842-04; Magno da Costa Jesus, 011.616.903-60; Reginaldo Barbosa Coelho, 784.911.263-68; Wellington dos Santos Souza, 035.276.723-54; Caridade do Piauí-PI: Adão José de Morais, 680.184.364-87; Aparecido Ronicesar de Sou-Adao Jose de Morais, 600.184.504-6/; Aparectido Rollicesar de Sou-sa, 024.631.963-19; Francisco de Carvalho Macedo, 766.658.013-49; Francisco Rone de Carvalho Morais, 024.451.693-64; Isveraldo de Carvalho Pereira, 015.898.403-05; João Manoel de Morais, 220.230.463-00; José Cícero de Araújo; 265.464.501-00; Marsivaldo da Silva, 957.964.365-20; Coronel José Dias-PI: Bismark Braga de Carvalho, 394.276.218-85; Eneas Paes Landim Neto, 746.828.733-34; Joaquim Bastos de Sousa, 293.328.168-67; José Cosme de Sousa, 294.286.128-20; Nilton Gomes da Silva, 858.663.693-20; Rogério Lopes dos Santos, 972.928.693-00; Salvador Belarmino da Silva, 386.266.323-04; Sebastião de Sousa Pereira; 273.242.813-20; Valdomir da Silva Costa, 697.795.203-25; Waldir de Oliveira Assis, 031.151.558-40; Colônia do Piauí-PI: Wellington José de Sousa, 287.666.793-20; Conceição do Canindé-PI: José da Paz da Silva, 287.060.795-20; Conceição do Caninde-Pi: José da Paz da Silva, 151.536.493-34; José de Moura Severo de Assis, 023.159.138-10; Curimatá-Pi: Valeriano Pereira da Silva Neto, 851.735.253-04; Curral Novo-Pi: Cleber José de Araújo, 613.437.813-36; Daniel Fernandes de Moura Rodrigues, 079.468.844-60; Edgar Francisco do Nascimento, 451.120.613-91; Edivaldo da Silva Melo, 003.468.083-75; Eronildo da Cruz Rodrigues, 062.412.844-01; Flávio Cavalcante de Lira, 034.586.814-50; José Domingos dos Reis, 327.276.904-87; José de Moura Feitosa Neto, 780.713.564-68; José Ronaldo Macedo Cavalcante, 778.901.323-87; Marcelo da Conceição Batista, 014.572.523-50; Roberto Leal Macedo do Nascimento, 268.201.338-

47; Dirceu Arcoverde-PI: Ailton Almeida Passos, 484.828.705-72; Aurélio Ribeiro Café, 776.320.793-00; Bartolomeu dos Santos, 703.107.503-34; Carmo José Cardoso da Silva, 094.004.098-00; Cicero Santos Bernardino, 418.177.704-97; Deocleciano Alves de Lima, 050.106.728-04; Elmiro Ribeiro da Silva, 227.370.143-87; Francisco Helio da Silva, 219.678.733-72; Jesse Ribeiro Soares Filho, 339.010.823-87; João Pereira dos Santos Neto, 145.301.068-88; José Antunes Dias Sobrinho, 435.940.935-49; Manoel Roberto Ribeiro, 201.192.323-91; Plácido de Santana Santos, 451.521.603-15; Rodrigo Ribeiro Café da Costa, 047.061.913-94; Raimundo da Rocha Silva, 470.892.613-87; Uilton Pereira da Silva, 038.053.272-10; Dom Expedito Lopes-PI: Adalberto Lopes de Moura, 043.732.943-72; Dom Inocêncio-PI: Advilson Dias de Souza, 527.376.593-53; Agostinho Mendes da Silva, 397.199.953-00; Aristeu de Sena Oliveira, Nenteus da Silva, 597.139.39-30, Ansteu de Selia Orivera, 648.594.603-91; Auricélio Gomes Marques, 045.100.223-79; Deilton da Silva Souza, 019.929.093-85; Deusdete Dias de Sousa; 434.109.795-49; Jenário Marques Sousa, 001.008.653-64; José Pereira de Sousa, 077.337.553-87; Mailson da Silva Souza, 024.723.653-57; Manoel Dias de Sousa, 339.047.663-68; Manoel Gildo Dias de Sousa, 027.287.313-65; Orlando Santos Sousa, 039.803.881-31; Osvaldo Mendes da Silva, 001.560.993-65; Raimundo Nonato Gomes dos Santos, 339.022.753-91; Raniel Mendes de Sousa, 047.982.373-10; Reinaldo de Sousa Marques, 536.762.623-87; Fartura do Piauí-PI: Alessandro Braga Dias, 024.244.323-09; Anselmo Jorge de Sousa dos Santos, 429.025.683-04; Antonio Manoel dos Reis, 161.041.103-04; Cleuson da Silva Souza, 026.210.424-57; Denivan Ribeiro Santos, 286.730.958-16; Deusdete Ribeiro de Souza, Denivan Ribeiro Santos, 286.730.958-16; Deusdete Ribeiro de Souza, 704.290.903-82; Dirceu Antunes de Macedo, 649.898.368-04; Edimar de Araújo Costa, 039.196.348-10; Estevaldo Paes dos Santos, 023.344.553-69; José Fernandes Dias, 569.298.038-04; José Ronaldo Silva Torres, 286.344.704-15; Lindomar Lopes de Negreiros, 481.796.633-53; Manoel Antunes Dias, 425.628.305-63; Marivaldo Lino de Oliveira, 825.277.334-68; Maycon Dias Muniz, 978.600.933-91; Obedis dos Santos, 936.490.613-68; Raul Paes Braga, 115.620.828-92; Flores do Piauí-PI: Raimundo Nonato dos Santos, 665.193.423.00; Floresta do Piauí-PI: Genilson de Silva Caralbo. 065.193.423-00; Floresta do Piauí-Pl: Genilson da Silva Carvalho, 261.138.338-36; José Agnaldo Belo, 603.134.124-72; Francisco Macedo-Pl: Dercio José Rodrigues, 966.944.323-72; Francisco Lázaro Ribeiro Carvalho, 034.211.683-50; Leo Antonio de Carvalho, 763.788.533-04; Paulo Sérgio de Moura Carvalho, 683.891.324-00; Francisco Santos-PI: Antonio Luis Rodrigues, 185.983.663-15; Charlys Antônio Rodrigues, 788.159.163-34; Fronteiras-PI: Cristiano José Nascimento, 893.230.175-15; David José Gonçalves, 010.882.733-00; Edivan Bezerra da Silva, 041.391.884-05; Estevão Fábio Ribeiro da Silva, 864.629.463-34; Francisco André Pereira dos Santos, 713.193.953-68; Francisco Damião de Sousa, 797.025.623-68; Francisco Danubio Pereira, 826.018.953-49; Francisco Dorgival Ferreira de Sousa, 131.243.903-34; Francisco Ferreira Barbosa, 546.664.143-04; Francisco Gomes Bezerra, 054.268.983-91; Francisco Hermínio Ribeiro, 854.770.793-04; Jeovani João da Silva, 041.129.413-07; Marciano Francisco Nogueira, 021.861.993-60; Marivaldo Ribeiro Santiago, 490.084.203-68; Martins Antonio da Silva, 349.263.993-34; Odon de Alencar Arrais Neto, 851.665.373-00; Inhuma-PI: Bento de Moura Leal, 991.724.378-04; Marcos Odilon Rufino Leal, 304.887.103-91; Robervaldo Holanda Pinheiro, 591.712.943-68; Ipiranga do Piauí-PI: José Feitosa Júnior, 260.185.558-40; Luiz Arnaldo Leal Feitosa, 451.302.803-34; Itainópolis-PI: Francisco das Chagas de Moura, 395.533.533-04; Kleberth Santos Ibiapina, 011.683.343-22; Wanderley Barbosa Barros, 429.077.053-34; Jacobina do Piauí-PI: Everaldo Osvaldo de Sousa, 396.045.513-53; Francisco Braulio de Amorim, 250.506.838-07; Josildo Gomes da Silva, 695.889.293-34; Milton Oliveira da Silva, 914.840.573-68; Nosmando de Carvalho Fernandes, 027.696.823-93; Pedro José de Sousa Filho, 412.354.443-68; Rosenildo Rosaldo de Sousa, 514.819.873-72; Jaicós-PI:Filadelfo Garcia da Costa, 702.448.203-68; Francylleno de Oliveira Sousa, 778.787.603-49; Hermógenes Evangelista Lima, 025.375.353-83; Jucelio Ramos do Nascimento, 843.267.353-68; Lucas Mateus da Silva, 397.700.283-04; Ricardo da Conceição Lima, 858.918.191-04; Valdecy José de Sousa, 212.757.343-91; João Costa-PI: Adail Martins Nunes, 553.066.753-87; Hélio Américo de Oliveira, 420.963.323-20; Nunes, 553.066.753-87; Helio Americo de Oliveira, 420.963.323-20; José Martins Nunes, 181.684.003-30; Jurema-PI: Adriano de Sousa Costa, 303.965.218-43; Álvaro Antunes de Macedo Neto, 240.842.473-91; Janicelio do Nascimento Brito, 275.694.058-54; Josemar Pereira Coelho, 009.498.323-24; Manoel Dias da Trindade, 553.869.111-04; Jurema-PI: Nathan Paes Ribeiro da Silva, 033.971.923-07; Ricardo dos Santos Sousa, 008.792.773-00; Ricardo Moreira de Souza, 552.453.583-87; Sandro Paes Landim Cavalcante, 177.254-181.244. 817.254.181-34; Tiago Amarante da Silva, 045.971.163-62; Lagoa do Barro-PI: Claudineide de Sousa Reis, 013.822.423-44; Edmilson João da Silva, 012.442.623-90; Etevaldo Liberato Ribeiro, 553.068.613-34; Gilmar Tolentino Dias, 219.459.958-40; Gustavo Mendes da Silva, 052.019.273-78; José Nildo de Sousa, 037.147.783-22; Josivan Coelho de Sousa, 050.116.883-48; Zaqueu Pereira da Silva, 296.547.888-45; Luis Correia-PI: Fernando Morais Costa, 647.247.603-97; Francisco das Chagas Araújo Nascimento, 138.518.883-91; Francisco Teixeira Silva, 701.037.713-87; Osmar de Lima Morais, 396.144.173-15, Marcolândia-PI: Arcelino Tertuliano de Carvalho Neto, 265.811.083-91; Antonio Maurício da Silva, 765.031.603-30; Audemir Alves da Silva, 008.858.313-90; Carlos Antonio Oliveira Alencar, 935.742.314-15; Claudzar Isaque Rodrigues,793.347.924-34; Daniel Estandislau de Sousa, 454.067.903-15; Edson de Carvalho Coelho, 935.770.443-49; Jinny Cesar Rodrigues Macedo, 009.940.764-79; José Antonio Rodrigues, 935.277.564-34; José Carvalho de Andrade, 458.479.594-00; José Jacob Gomes, 307.062.623-87; José Kleber de Oliveira Campos, 964.632.793-15; José Nilton Rodrigues, 903.517.113-68; Juscelanjio Raimundo da Silva, 036.575.144-60; Juvandir Miranda Alencar, 800.836.843-87; Lenivan Laureno dos Reis, 037.827.703-07; Lusimar Laureno dos Reis, 775.476.403-20; Marquiel José Lopes de Souza, 080.041.234-65; Sebastião Manoel Coelho, 471.798.134-00; Massapê-PI: Amarilto da Paixão Alves da Cos-

ta, 706.942.303-91; Daniel Rufino Barbosa, 397.724.623-20; Eri Denis Ferreira Reis, 051.804.593-54; Gilneide de Carvalho Lima, 226.274.478-58; João Batista de Sousa, 048.278.705-86; José Alcides de Sousa, 112.585.538-05; José Osmar dos Santos e Silva, 397.225.113-00; Monsenhor Hipólito-PI: Djanildo Francisco Bezerra, 451.288.393-20; Francisco Elenaldo Andrade, 273.925.918-27; Genésio Manoel de Oliveira, 300.580.903-04; Geraldo Ivo de Oliveira, 263.673.003-68; Josino de Sousa Neto, 997.919.513-49; Paulo Henrique de Sousa, 396.033.183-53; Nova Santa Rita-PI: Carlos Henrique Coelho Reis, 755.910.063-53; José Agamenon Mendes Amorim, 152.337.663-53; Oeiras-PI: Eduardo Vieira da Silva, 730.490.183-72; Padre Marcos-PI: Adoniran Ribeiro da Silva, 600,328,423-41; Antonio José de Sousa Lima, 307.058.193-53; Diógenes Murillo Macedo, 950.612.233-49; Divino Cândido de Lima, 454.066.423-91; Emerson de Oliveira, 439.401.023-34; Erimar Costa e Silva, 749.619.933-87; Felipe Manoel da Silva, 241.035.003-87; José Adria-749.619.93-87; Felipe Manoel da Silva, 241.035.003-87; Jose Adriano de Macedo, 641.013.633-15; José Airton Silva, 052.434.443-40; José Demervaldo de Carvalho Moura, 700.409.743-91; Josivaldo Geraldo Carvalho Macedo, 004.920.923-03; Kaelles Dias Santos, 022.987.493-29; Luiz Isaias de Macedo, 373.354.133-20; Renato Antonio da Silva, 033.051.303-69; Paquetá-PI: Carlos André Barbosa Leal, 730.456.673-68; Francildo Gonçalves dos Santos, 024.406.573-04. Especiese Asteries Partel Leal Line 676.046-673-00. Especiese 01; Francisco Antonio Portela Leal Lima, 676.946.673-20; Francisco Gonçalyes Dias, 790.368.133-87; João Rocha da Silva, 160.279.733-Gonçalves Dias, 790.368.133-87; João Rocha da Silva, 160.279.733-15; José Francisco Carvalho Dantas, 007.637.333-93; Patos do Piauí-Pl: José Ángelo da Silva, 879.601.178-53; Marcos José da Silva, 536.972.193-91; Paulistana-Pl: Abias de Carvalho Rodrigues, 074.516.944-96; Adelson Evangelista da Silva, 011.501.813-11; Aires Jubelino da Silva, 320.181.503-91; Calixto Antonio Constantino, 703.118.113-53; Carlos de Sousa Rodrigues, 330.883.813-34; Ediones Rodrigues Fernandes, 331.371.518-48; Edvaldo Macedo Cavalcante, 055.186.024-30; Elias de Sousa Rodrigues, 305.620.233-72; Expedito Vieira de Sousa, 201.467.873-15; Joelme Jacinto Rodrigues, 481.826.803-87; José Valerio de Sousa, 872.016.823-34; José Xavier Neto, 065.312.963-72; Josué Vila Nova de Sousa, 899.593.374-72; Lucilvio Ferreira Sousa, 150.647.353-91; Manoel Felipe da Costa, 373.495.703-68; Marinaldo Moises da Cruz, 395.568.163-72; Raimundo Antonio Pinheiro, 267.045.103-97; Rubenilda da Costa, 783.926.243-00; Valdenor da Costa Rodrigues Campos, 036.357.613-46; Pavussu-PI: Heraldo da Silva Alves, 004.744.613-78; Pedro Laurentino-PI: Auricelio Benicio de Sousa, 043.608.033-89; Jesuito Gorentino-PI: Auricelio Benicio de Sousa, 043.608.033-89; Jesuito Gomes Ferreira, 315.010.873-04; Picos-PI: Antônio Elizeu Holanda Leal, 362.032.893-53; Antonio Francisco Filho, 349.273.873-72; Evaldo Santana, 304.899.113-15; Francisco Cesar de Araujo Carvalho, 030.308.243-73; Francisco José Meneses, 159.991.493-04; Isaias Alves de Sousa, 926.869.403-44; Jose Roberto Viana Lima, 347.741.063-72; Manoel José Leal, 496.871.153-00; Pimenteiras-PI: Adão José de Oliveira, 284.330.208-03; Ademar José de Oliveira, 157.676.0020. Adado Jose de Olivelia, 264-350-205-03-3, Adeliai Jose de Olivelia, 105.656.528-42; Pedro Oliveira, 114.422.098-01; Pio IX-PI: Ademar Marcos de Carvalho, 339.180.661-34; Alzimar José Arrais, 027.116.939-70; Anastacio José Arrais, 205.823.902-49; Antonio Afonso de Carvalho, 819.855.413-00; Antonio Josênio Arrais, 394.759.303-10; Antonio Leonardo da Silva, 003.995.673-30; Aquelis Gomes Pinho Filho, 360.051.856-91; Atan Anastacio Arrais, 039.866.783-79; Augusto Antonio de Sousa Neto, 013.883.783-02; Braz Luis de Sousa, 153.202.433-91; Carlos Eduardo das Chagas Pinheiro, 891.022.233-68; Edimar Raimundo Bezerra, 247.176.303-00; Faustino Antonio de Carvalho, 394.643.693-53; Francisco Antonio da Costa, 021.734.723-13; Francisco Bruno da Silva, tonio da Costa, 021.734.723-13; Francisco Bruno da Silva, 032.541.203-02; Francisco Eliano de Sousa Silva, 845.667.953-49; Francisco Erasmo de Carvalho, 050.739.323-66; Francisco Expedito de Sousa, 024.252.583-02; Francisco Faustino de Carvalho, 025.528.053-02; Francisco Mário de Sousa, 877.787.771-34; Francisco Vidal Policarpo, 241.170.133-00; João Pereira da Silva Neto, 974.937.163-15; José Aldir Bezerra, 730.886.763-34; José Francisco de Sousa, 010.135.193-37; José Ilson da Silva, 846.956.173-15; Joselio Arrais de Alencar, 489.107.244-04; Luiz Odon de Alencar, 203.789.903-59. Onilson Pereira Silva, 210.827.906-72; Paulo Egídio O23.789.903-59; Onilson Pereira Silva, 210.827.906-72; Paulo Egídio de Alencar, 621.228.863-15; Queimada Nova-PI: Antônio Amorim Silva, 922.940.103-25; Eder Coelho Dias, 802.942.513-91; Joaquim Amorim de Assis, 225.620.015-91; José Ilton de Sousa Rodrigues, 000.456.653-03; Lexsandro Coelho de Sousa, 917.376.053-68; Lucivaldo Coelho de Sousa, 018.280.493-36; Reginaldo Cirilo de Sousa, 327.241.443-68; Sebastião Nunes dos Santos, 183.535.414-91; Rio Grande do Piauí-PI: Edivaldo dos Santos Silva, 749.910.273-49; Ramon de Macedo Barros, 036.594.483-11; Santa Rosa-PI: Erivaldo Castelo Branco Nunes, 917.715.283-20; Joab Ferreira Carmo, 373.728.233-15; Santana do Piauí-PI: Adauto Borges Leal, 094.992.098-32; Pedro Manoel Leal, 444.494.963-53; Santo Inácio-PI: Alessandro Granja de Oliveira, 788.048.923-15; São Braz-PI: Al-mir da Silva, 353.783.873-53; Elcimar Paes de Oliveira, 453.638.203-82; Elias Pereira de Oliveira, 956.392.843-15; Eulânio de Almeida Sousa, 008.521.563-59; Francisco José Lima da Silva, 287.330.373-53; Franklin José da Silva Neto, 227.317.253-20; João Bosco Deusdará Rocha, 066.532.353-00; João José da Silva, 106.108.123-00; José Raimundo de Santana Almeida, 733.693.653-91; Manoel Braga, 562.954.135-87; Nivaldo de Jesus Lima, 579.115.253-15; Raimundo José da Silva, 606.478.688-49; Sharlis da Costa Braga, 036.066.113-07; São Francisco de Assis-PI: Clebert Marques Buenos Aires, 655.778.813-87; Edmar Edmundo de Sousa, 935.769.353-04; Ivaildo de Sousa Teixeira, 010.390.453-08; José Silvestre de Sousa, 394.934.493-72; Lucival Hildebrando de Sousa, 797.110.733-15; São João da Canabrava-PI: José Eduardo Fontes, 960.842.943-91; São João do Piauí-PI: Antônio de Castro Ferreira, 357.912.173-15; Demerval Gomes de Araújo, 309.059.233-91; Francisco Eridan Ricarte, 981.427.043-15; Vital Gomes de Araújo, 956.232.303-00; São José-PI: Agnaldo da Silva Rodrigues, 286.795.473-87; Antonio Francisco das Chagas, 412.201.453-00; Francisco Wilson da Silva Pimentel, 199.641.198-52; Gilvan Valdivino da Luz, 097.077.408-76; São Julião-PI: Abelardo Francisco de Carvalho, 327.845.893-15; Amancio

Ernesto da Silva, 890.991.253-72; Fortunato Ernesto da Silva, 763.469.403-49; João Batista da Silva, 891.104.473-34; João Marcolino de Sá, 365.272.208-63; Joaquim Ernesto da Silva, 028.864.523-51; José Francisco de Moura Carvalho, 683.891.404-20; Josevaldo José de Carvalho, 975.458.803-15; Marco Cândido da Silva Josevaldo José de Carvalho, 9/5.458.803-15; Marco Cándido da Silva Brito, 016.375.613-93; Pedro Sebastião Goveia, 365.272.208-63; Veneildo Nicacio de Brito, 853.210.603-04; São Miguel do Tapuio-PI: Anderson Ferreira da Silva, 022.932.753-29; Cícero Cardoso de Sousa, 018.441.123-81; Cícero Gomes Martins, 811.206.643-49; Iramilton Rosa Passos, 503.985.553-20; Vandilson Nogueira Sousa, 554.581.573-20; São Raimundo Nonato-PI: Adilson de Macedo Ferreiro Cardos de Car reira, 022.644.408-21; Ady Cavalcante dos Santos, 164.819.628-46; Amarilde Rocha Ventura, 352.459.133-72; Ananias Rodrigues dos Santos, 918.275.073-49; Arnaldo dos Santos Ribeiro, 479.309.933-53; Bibiano Pereira da Silva, 077.336.233-91; Carlos Dias Alves, 341.493.763-87; Carlos Henrique Oliveira Silva, 514.574.663-68; Damião Paes Landim dos Santos, 140.892.508-70; Domingos Antonio Alves da Silva, 286.464.363-49; Edvaldo Martins dos Reis Antunes 373.423.553-72; Elicarlos Bertoso Carneiro, 837.641.863-72; Francicleiton Alves de Siqueira, 022.684.104-98; Hamilton Ribeiro de Sousa, 517.121.133-72; Irineu de Souza Pinheiro, 220.569.554-15; José Augusto de Souza Santos, 976.308.703-10; José Israel Oliveira da Silva, 591.925.423-87; José Nilton Paes Landim dos Santos 646.015.011-72; Lourenço Regivaldo Damasceno Cruz, 023.421.578 00; Pedro de Sousa Pereira, 326.404.201-00; Raimundo Ribeiro Alves, 161.050.283-34; Ricardo Paes Landim Ribeiro, 803.348.813-15; Risomar Café dos Santos, 949.742.923-15; Ronaldo Dias Torres, 004.870.643-48; Simões-PI: Alekmar Manoel de Morais, 906.215.303-87; Elias Bibiano de Carvalho Júnior, 046.291.993-57; Francisco das Chagas Lacerda Modesto, 030.248.754-92; Francisco Lizomar Modeste, 009.782, 403.40; Erneisco, Losé de Morais, rrancisco das Chagas Lacerda Modesto, 050.248.754-92; Francisco Ilzomar Modesto, 099.782.403-49; Francisco José de Morais, 078.093.363-04; Francisco José dos Reis, 968.041.903-78; Gil Hermes de Carvalho, 836.779.503-25; Gilcimar Feitosa Xavier, 000.666.273-03; Ivanildo de Carvalho Moraes, 862.902.903-04; Janio Modesto Morais, 894.783.471-87; João Cícero de Brito, 065.391.653-15; José Aluiz de Morais, 106.057.973-15; Leomar Laureno dos Reis, 989.103.294-91; Luis Francisco de Carvalho, 536.175.504-44; Manoel Alexandre de Morais, 866.293.523-00; Marcos Antonio Jesuíno da Silva, 176.213.158-73; Reginaldo Coelho Bernades, 451.241.163da Silva, 176.213.158-73; Reginaldo Coelho Bernades, 451.241.163-15; Valdinar Joaquim Xavier, 043.738.393-87; Valmir Silva Bezerra, 020.752.014-39; Simplício Mendes-Pl: Antonio Ribeiro de Carvalho, 159.429.291-49; Cicero Orlando dos Reis, 322.672.903-91; João Francisco da Silva, 106.308.995-68; Paulo Fernando Barbosa da Cruz Junior, 698.620.793-04; Tamboril-Pl: José Francisco da Silva, 181.709.943-49; Várzea Branca-Pl: Andrey Castro Silva, 181.709.943-49; Várzea Branca-Pl: Andrey Castro Silva, 049.484.043-90; Antonio Pereira de Souza, 287.325.453-04; Alex Martins dos Reis, 914.132.223-15; Divino Pereira Silva, 339.027.393-04; Ednaldo Maciel dos Santos, 017.770.103-06; Emanuel Ribeiro do Nascimento, 017.458.993-08; Fabriciano José da Silva, 240.978.373-20; Francisco de Assis Ribeiro da Costa, 093.816.878-97; Francisco Soares Lima, 154.383.681-04; Givanildo da Silva Paes, 226.781.448-01; Ildefonso Ferreira da Silva, 014.440.668-38, Iraí Ribeiro da Silva Filho, 007.127.113-92; José Coqueiro dos Santos, 134.612.143-53; José Roberto da Silva, 168.899.048-85; Juraci Pereira, 006.865.853-21; Otoniel dos Santos Sousa, 046.505.843-45; Ronaldo Ferreira Paes Landim, 536.752.581-49; Vera Mendes-Pl: Jozivelton Campos Sousa, andim, 536.752.581-49; Vera Mendes-PI: Jozivelton Campos Sousa, Landim, 536.752.581-49; Vera Mendes-PI: Jozivelton Campos Sousa, 011.763.673-82; Vila Nova do Piauí-PI: Adauto Antonio de Sousa, 244.352.603-87; Antonio José Leal, 451.237.803-00; Francisco das Chagas de Sousa Araújo, 473.232.214-04; José Leal de Sousa, 249.597.403-10; Lucas Pacífico da Silva Júnior, 004.822.013-20, Osiel da Silva Fialho, 912.179.543-68; Pedro Agripino Leal, 322.427.273-20; Piracuruca-PI: NÃO HOUVE VOLUNTÁRIO; Juazeiro do Piauí-PI: Regino Marçal de Sousa, 626.345.938-72. Data de accinatura 27/06/2013. AL REPTO NUINES ROCHA. Presidente da assinatura 27/06/2013. ALBERTO NUNES ROCHA - Presidente da Comissão Especial de Credenciamento.

> Ten-Cel JACSON FIGUEIREDO MENEZES Ordenador de Despesas

COMANDO MILITAR DO OESTE 9ª REGIÃO MILITAR

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 13/2013

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 04/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de gêneros básicos de alimentação, denominados Quantitativo de Subsistência (QS)

Total de Itens Licitados: 00041 Novo Edital: 16/07/2013 das 09h30 às 11h00 e d13h30 às 16h00 . Endereço: Av. Duque de Caxias, 1628 Amambaí - CAMPO GRANDE - MS. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> NIVALDO VIANA GRAMOSA Ordemadr de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160140-00001-2013NE800037

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2013 - UASG 160149

Processo nº 64293003471201337 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente para o Posto Médico de Guarnição do Comando da 4ª Brigada de Cavalaria Mecanizada Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h45 e de 14h às 17h50 . Endereco: Av. Guaicurus, Nr. 8.000 - Caixa Postal 558 Zona Rural - DOURADOS - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOSE COSTA JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160149-00001-2013NE800025

PREGÃO Nº 2/2013 - UASG 160152

Processo nº 64680001734201318 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de higiene e limpeza a fins de atender necessidades do 11º Regimento de Cavalaria Mecanizado. Total de Itens Licitados: 00071 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Praca Duque de Caxias, S/n - Ponta Pora Centro - PONTA PORA - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> PAULO ROBERTO DA SILVA GOMES FILHO Ordenador de Despesas do 11° rc Mec

(SIDEC - 15/07/2013) 160152-00001-2013NE000001

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 14/2013

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 14/2013

O Ordenador de Despesas do 58º BIMtz torna público o resultado do Pregão SRP 014/2013, para Aquisição de Material Permanente para o Serviço de Aprovisionamento. Resultado por fonecedor: OFICINA DE METAIS MÓVEIS PARA DECORAÇÕES EIRELI ME - EPP, CNPI: 02.120.930/0001-04, itens: 5, 50 e 52. Total R\$ 54.804,00. IRMAOS ISKANDAR LTDA - EPP, CNPI: 02.622.830/0001-86, itens: 42 e 43. Total R\$ 7.295,00. VIP COMERCIO DE MAQUINAS DE COSTURA LTDA - ME, CNPI: 03.972.804/0001-40, itens: 54 e 55. Total R\$ 5.850,00. J DEB EQUI-PAMENTOS INOXIDAVEIS LTDA - BPP, CNPI: 04.307.824/0001-60, itens: 2, 32, 33, 46, 47 e 48. Total R\$ 37.540,00. FERRA-MENTARIA CARRARA LTDA - ME, CNPI: 04.307.824/0001-60, itens: 2, 32, 33, 46, 47 e 48. Total R\$ 37.540,00. FERRA-MENTARIA CARRARA LTDA - ME, CNPI: 04.896,671/0001-33, item: 49. Total R\$ 2.299,92. REFRIGERACAO BARRAFRIO LTDA - ME, CNPI: 05.913.094/0001-03, itens: 22, 23, 24 e 25. Total R\$ 56.874,10. J. F. REGO - ME, CNPI: 08.259,615/0001-49, itens: 13, 16, 18, 19, 31, 35, 38 e 44. Total R\$ 63.231.03, CASINOX COMERCIO DE ARTEFATOS DE INOX LTDA - ME, CNPI: 09.561.716/0001-32, itens: 12, 30 e 39. Total R\$ 22.325,00. MAQUITEC MAQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA - ME, CNPI: 10.566.276/0001-95, item: 10. Total R\$ 4,930,00. R CHRESTANI & CIA LTDA - ME, CNPI: 10.566.276/0001-95, item: 37. Total R\$ 3.150,00. CHAVES COMERCIO E LICITACOES EIRELI - EPP, CNPI: 11.333.352/0001-85, itens: 6 e 15. Total R\$ 18.100,96. ROMULO NONATO DA SILVA JUNIOR - EPP. CNPI: 11.377.888/0001-00, itens: 7, 9 e 17. Total R\$ 17.000,00. GOLD COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - ME, CNPI: 12.068.781/0001-35, item: 45. Total R\$ 2.314,92. AGNUS COMERCIO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA - ME, CNPI: 17.707.140/0001-35, item: 21. 36 e 41. Total R\$ 1.0180.76. COZIBRAS COMERCIO DE EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS E SERVICO. CNPI: 17.713.068/0001-10, itens: 28 e 29. Total R\$ 5.234,00. MULTIPLA COMERCIO DE MAQUINAS, EQUIPAMENTOS EQUIPAMENTOS EURELI - EPP, CNPI: 17.707.140/0001-05, itens: 21. 6. Total R\$ 1.133.46. SI

EMERSON DÊNI DA SILVA

(SIDEC - 15/07/2013) 160095-00001-2013NE800007

PREGÃO Nº 11/2013

Pregão 011/2013. Registrado: LPK - ME - VALORR\$ 6.385,77; 2A MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO E SERVIÇOS LTDA - ME - VALOR R\$ 811,44; FRONTAL COMERCIAL EİRELI - EPP - VALOR R\$ 160,430,00; COLUZZI DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS ALIMENTICIOS LTDA - M - VALOR R\$ 3.150,00; BRAZIL UP COMPRA E VENDA, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA - VALOR R\$38.747,26; NELSON MAQUINAS E FERRAMENTAS LTDA, - ME - VALOR R\$ 4.050,00; CASA E BAR NORDESTE COMÉRCIO DE UTILIDADES DO LAR LTDA - VALOR R\$2.159,55; RT SAKAI & CIA LTDA - ME - VALOR R\$4.566,20; M. C. FERREIRA E COMÉRCIO E DISTRIBUIDORA - ME - VALOR R\$ 66.810,00; GOLD COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - EPP - VALOR R\$ 8.449,70; SANTOS & BARBOSA DE SOUZA LTDA - ME - VALOR R\$ 184.806,00; COMERCIAL DE ALIMENTOS NADESSHIKO LTDA - ME - VALOR R\$ 17.692,70; COMERCIAL PIRÂMIDE LTDA-ME - VALOR R\$ 17.692,70; COMERCIAL PIRÂMIDE LTDA-ME - VALOR R\$ 13.031,11. RESPONSÁVEL PELO JULGAMENTO: 1° SGT CLAYTON MARTINS AZEVEDO - PREGOEIRO. TEN CEL JOSÉ COSTA JUNIOR - ORDENADOR DE DESPESAS/UG 160149 - CMDO 4° BDA C - ORDENADOR DE DESPESAS/UG 160149 -CMDO 4* BDA C MEC

> Ten Cel JOSÉ COSTA JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160149-00001-2013NE800025

COMANDO MILITAR DO PLANALTO 11ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 1/2013 - UASG 160547

N° Processo: 64061000023201224. INEXIGIBILIDADE N° 1/2012 CNPJ Contratante: 09600182000297. Contratante: 22 BATALHAO DE INFANTARIA -CNPJ Contratado: 13418752000119. Contratado: JULIANO BORGES MANO - ME -Objeto: Prorrogação da vigência. Fundamento Legal: Caput, Art. 25, Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/01/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$5.000,00. Fonte: 100000000 - 2013NE800053 - ND: 339039. Data de Assinatura: 28/12/2012.

(SICON - 15/07/2013) 160547-00001-2013NE800001

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 3/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 12/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Material Odontológico

Total de Itens Licitados: 00020 Novo Edital: 17/07/2013 das 10h00 às 11h30 e d13h30 às 16h30. Endereco: Av Duque de Caxias, S/nr.,setor Mil.urbano BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 17/07/2013 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 31/07/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> MARCUS ALEXANDRE FERNANDES DE ARAUJO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160058-00001-2013NE800003

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 16/2013 - UASG 160098

Nº Processo: 058/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Licitação para Registro de Preço para aquisições futuras de materiais de expediente, higiene e limpeza e suprimentos de informática. Total de Itens Licitados: 00529 . Edital: 16/07/2013 de 10h00 às 12h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av.contorno S/nr Jardim Guanabara Goiania-go GOIANIA - GO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> YOSHIHIRO SUZUKI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160098-00001-2013NE000001

PREFEITURA MILITAR DE BRASÍLIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2013 - UASG 160082

 N° Processo: 64482004310201333 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente pregão tem por objeto a aquisição de materiais de bens imóveis (HIDRÁULICO/ÁGUA, ELÉTRICO e MARCENARIA), relacionados no Anexo I do Edital Total de Itens Licitados: 00370 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Quartel-general do Cmp/11ª Rm - Av do Exército, S/nº - Smu Smu -BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> FRANCISCO CANCIO DA ROCHA JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160082-00001-2013NE800004

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 6/2013

A Prefeitura Militar de Brasília torna público o resultado do julgamento do Pregão 06/2013.Registrado: COMERCIAL ELZA AMARAL - EIRELI (Item 4) valor total R\$ 662.000,00; MASER EQUIPAMENTOSE SERVIÇOS LTDA - EPP (Item 2) valor total R\$ 147.600,00. Responsável pelo Julgamento: MARISTELA SAUL FERRO - 1º Ten.

(SIDEC - 15/07/2013) 160082-00001-2013NE800004

PREGÃO Nº 17/2013

A Prefeitura Militar de Brasília torna público o resultado do julgamento do Pregão 17/2013. Registrado: CENTRO SUL SERVI-ÇOS DE CONSERVAÇÃO E LIMPEZAS DE IMÓVEIS (GRUPO I -Itens 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10 e 11) valor total R\$ 3.071.515,0. Responsável pelo Julgamento: MARISTELA SAUL FERRO - 1º Ten.

> Cel RIYUZO IKEDA Ordenador de Despesas

COMANDO MILITAR DO SUDESTE 2ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 6068/2013 - UASG 160518

Nº Processo: 64009001678201335 . Objeto: Prestação de serviços de telefonia móvel pessoal (SMP) e internet movel 3G para as Organizações Militares da Aviação do Exército sediadas em Taubaté-SP Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso V da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Necessidade da continuidade do serviço de telefonia celular móvel em virtude de licitações desertas Declaração de Dispensa em 12/07/2013 . PAULO DE SOUSA BORGES . Ordenador de Despesas da Bavt . Ratificação em 15/07/2013 . LAERTE DE SOUZA SANTOS . Comandante de Aviação do Exército . Valor Global: R\$ 55.825,08 . CNPJ CONTRATADA : 40.432.544/0001-47 CLARO S.A ..

(SIDEC - 15/07/2013) 167518-00001-2013NE800011

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 15/2013 - UASG 160499

Nº Processo: 15 . Objeto: Prestação de serviços de saúde na área de odontologia. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 04/07/2013 neciaração de interigibilidade em 04/0/2015. RENATO IVO FERNANDES DE CASTRO . Ordenador de Despesas . Ratificação em 05/07/2013 . JOAO CAMILO PIRES DE CAMPOS . Cmt 2ª Região Militar . Valor Global: R\$ 0,01 . CPF CONTRATADA : 226.575.748-90 THIAGO SCHIAVU ZZO CA-

(SIDEC - 15/07/2013) 160499-00001-2013NE800005

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2013 - UASG 160495

Nº Processo: 645840017662013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente para o Serviço de Aprovisionamento do HMASP Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 16h00. Endereço: Rua Ouvidor Portugal, 230 Vila Monumento - SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ARNO RIBEIRO JARDIM JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160495-00001-2013NE800006

PREGÃO Nº 4/2013 - UASG 160472

Processo: 64082000039201349 . Objeto: Pregão Eletrônico -Eventual aquisição de material permanente para o Serviço de Apropermater aquissa de Haterial permaterial para o serviço de Aprovisionamento desta OM. Total de Itens Licitados: 00030 . Edital: 16/07/2013 de 10h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av Marechal Argolo, 19 - Santa Edwirges LORENA - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> GLASNER VERISSIMO OLIVEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160472-00001-2013NE800140

PREGÃO Nº 4/2013 - UASG 160476

Nº Processo: 4/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente, tendo em vista as necessidades do 22° Depósito de Suprimento. Total de Itens Licitados: 00052 . Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 15h00 . Endereço: Av.municipal, S/n, Km 32 Jardim Silveira - BARUERI - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MAX ROVANY ELECTO DENIZ Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160476-00001-2013NE800008

PREGÃO Nº 16/2013 - UASG 160472

Nº Processo: 64082000018201368 . Objeto: Pregão Eletrônico Eventual contratação de serviços de telefonia fixo, movel e internet fixo e movel - 5º BIL, Lorena-SP Total de Itens Licitados: 00044. Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av Marechal Argolo, 19 - Santa Edwirges LORENA - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 06/08/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> GLASNER VERISSIMO OLIVEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160472-00001-2013NE800140

PREGÃO Nº 35/2013 - UASG 160518

Nº Processo: 64009001378201356 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço de imagem, instalação de som, gravação de videos, montagem de estruturas para preparação do palco e buffet para os eventos de jornada de segurança de vôo. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Estrada Dos Remedios 2135 - Itaim TAUBATE - SP. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 31/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> PAULO DE SOUSA BORGES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160518-00001-2013NE800011

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 14/2013

Resultado de Licitação por Pregão Eletrônico Pregão 14/2013. Registrado: Update Comercio e Servicos de manutençao e tecnologia Ltda.ME. CNPJ: 07.993.467/0001-29. RESPONSÁVEL PELO JULGAMENTO: ISAQUE COSTA PEREIRA - CAP PRE-GOEIRO

PAULO DE SOUSA BORGES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160518-00001-2013NE800011

COMANDO MILITAR DO SUL 3ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 160400

Número do Contrato: 9/2010. Nº Processo: 64658000008201276. INEXIGIBILIDADE Nº 1/2010 Contratante: POLICLINICA MILITAR DE PORTO -ALEGRE. CNPJ Contratado: 00647490000112. Contratado: CENTRO OFTALMOLOGICO DE PORTO -ALEGRE CITOA - EPP. Objeto: Prorrogação da vigência contratual entre a Policlínica Militar de Porto Alegre e a OCS. Fundamento Legal: Caput do art. 25 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 04/05/2013 a 04/05/2014. Data de Assinatura: 04/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 160400-00001-2013NE800129

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 160375

Número do Contrato: 1/2010. Nº Processo: 64558000018201078. INEXIGIBILIDADE Nº 2/2010 Contratante: VIGESIMO SETIMO GRUPO DE -ARTILHARIA DE CAMPANHA. CNPJ Contratado: 90730508000138. Contratado: ASSOCIACAO HOSPITAL DE CA-RIDADE -IJUI. Objeto: Prestação de serviços médicos, hospitalares, ambulatoriais e laboratoriais. Fundamento Legal: Caput do Art. 25 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 13/07/2013 a 13/07/2014. Valor Total: R\$960.000,00. Data de Assinatura: 13/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 160375-00001-2013NE800014

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 13/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 05/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Elerônico - Prestação de serviço para manutenção e conservação de bens imóveis em Próprio Nacional e Próprio Nacional Residencial, administrados pelo Comando da 3ª Divisão de Exército.

Total de Itens Licitados: 00089 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d13h30 às 17h00 . Endereço: Rua Dr Bozano n 15

- Bonfim SANTA MARIA - RS. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE EVANDRO GERVASIO DE OLIVEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160413-00001-2013NE800020

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2013 - UASG 160354

Nº Processo: 64131011947201366 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual contratação de empresa especializada gistro de preços para eventual contratação de empresa especializada na prestação de serviço de transporte de pessoal e serviço de reserva, emissão, marcação/remarcação e fornecimento de bilhetes de passagens rodoviárias e passagens aéreas nacionais, em proveito do 10º Batalhão Logístico, Órgãos Participantes e Órgãos Não Participantes. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua General Vitorino S/n, Bairro Restinga Seca ALEGRETE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. net.gov.br.

> MARCONI GOMES STEFANEL Ordenador de Despesa

(SIDEC - 15/07/2013) 160354-00001-2013NE800076

(SIDEC - 15/07/2013) 160082-00001-2013NE800004



24

PREGÃO Nº 2/2013 - UASG 160429

 N° Processo: 64387003695201308 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de expediente, higiene e limpeza e processamento de dados. Total de Itens Licitados: 00710 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Duque de Caxias, 926 - Centro Centro - SAO GABRIEL - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

MARCO ANDRE DE ALMEIDA MAYMONE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160429-00001-2013NE800016

PREGÃO Nº 11/2013 - UASG 160250

 N° Processo: 640260039362013. Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto deste pregão é o registro de preços para eventual contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção de instrumentos musicais, em proveito da Banda de Música do 1° B Com, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e na ata. Total de Itens Licitados: 00010. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Venancio Aires S/n - Centro SANTO ANGELO - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

ANDERSON MARLUS DE MAMANN BEIER Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 160250-00001-2013NE800002

PREGÃO Nº 21/2013 - UASG 160395

 N° Processo: 64286005307201353 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual aquisição de material de consumo na modalidade insumos de informática, para atender as necessidades do 1º Centro de Telemática de Área. Total de Itens Licitados: 00044 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua General Bento Martins, N° 345 Centro Histórico - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 01/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ELIMAR DOS SANTOS MARQUES Ordendor de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160395-00001-2013NE800003

AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 64327.000447/2013. Objeto: Contratação de empresa para execução de obra de Construção da Subestação de Energia do Projeto SAFO no Campo de Instrução de Santa Maria (CISM), em Santa Maria RS, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste edital e seus anexos.

Tenente Coronel LUIS ALFREDO VENTORINI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160396-00001-2013NE800040

RESULTADOS DE JULGAMENTOS CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

A Comissão de Licitação torna público o resultado da licitação supracitada, processo nº 64327000404/2013-26. Kupski Construtora Ltda, CNPJ 88191176/0001-19, para o item I valor de R\$ 2.993.524.60.

Tenente Coronel LUÍS ALFREDO VENTORINI Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160396-00001-2013NE800040

PREGÃO Nº 2/2013

OPqRMnt/3 torna publico o resultado do pregão 022013, registrando as empresas: IMPERIO BR DISTRIBUIDORA LTDA - ME, no valor R\$ R\$ 8.496,71. E. V. SALDANHA & CIA LTDA - ME, no valor de R\$ R\$ 30.257,76. SUSKI & SILVA LTDA - ME no valor de R\$ 14.350,00. INOVAMAX TELEINFORMATICA LTDA no valor de R\$ 14.350,00. DANIELA TULER SANTOS DE OLI-VEIRA - ME no valor de R\$ 26.670,87. VIPRECOMERCIO DE PRODUTOS LTDA - ME no valor de R\$ 27.892,15. TECK SHOCK COMERCIO DE EQUIPAMENTOS ELETRONICOS no valor de R\$ 31.505,63. GUAXINIM COMERCIO LTDA - ME no valor R\$ 15.238,80. K. C.R. COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - EPP no valorde R\$ 59.920,00. LS CLIMATIZACOES LTDA - ME no valor de R\$ 144.000,00. ROSALINO & ROSALINO LTDTDA - ME no valor de R\$ 217.659,96. COMERCIAL DCOMERCIAL DE MOVEIS, MAQUINAS, APARELHOS E UTENSILIOS, no valor de R\$ 131.069,85. FELIPE COSSETIN & CIA LTDA - ME no valor de R\$ 131.040,00. SANCLAR-SM COMERCIO E SERVICOS LTDA - EPP no valor de R\$ 131.040,00. PROSPERA COMERCIO DE EQUIPAMENTOS E MAQUINAS, no valor de R\$ 63.705,00.ROMULO

NONATO DA SILVA JUNIOR - EPP no valor deR\$ 28.800,00. GOLD COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDTDA - EPP no valor de R\$ 19.825,56. J & F DISTRIBUIDORA DE FERRAGENS LTDA - EPP, no valor de R\$ 5.486,00. ATENA COMERCIO DE MOVEIS LTDA - MER\$ 376.634,40. M. FARIAS MARTINS - PAPELARIA - no valor de R\$ 204.955,00. SHEKINAH COMERCIAL EDISTRIBUIDORA LTDA - EPP, no valor de R\$ 81.478,50. SCR SERVICOS E COMERCIO LTDA - ME no valorde R\$ 12.132,27. MARIA SILENE VIEIRA WANDERLEY - EPP no valor de R\$ 106.289,39. CODE77 LTDA - ME no valor de R\$ 52.889,19. RAQUEL DE OLIVEIRA GONCALVES - ME, no valor R\$ 136.368,00. SOCIEDADE ALFA LTDA, no valor R\$ 256.497,00. FIDELIS PADROES PESAGENS E COMERCIO LTDA - ME, no valor de R\$ 53.208,00. Valor Global da Ata: R\$ 2.759.812,0400. OTÁVIO MONTEIRO DE CASTRO, ORDENADOR DE DESPESAS

Ten Cel OTÁVIO MONTEIRO DE CASTRO XARÁ Ordenador de despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160417-00001-2013NE800009

3ª DIVISÃO DE EXÉRCITO 1ª BRIGADA DE CAVALARIA MECANIZADA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2013 - SRP

Empresa vencedora: 01.259.682/0001-14-FA LIMA INFOR-MATICA-EPP, R\$500,00, 01.578.592/0001-96-NTI DISTRIBUIDO-RA IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA-ME, R\$12.350,00 NA IMPORIACAO E EAPORIACAO LIDA-ME, R\$12.530,00, 01.863.881/0001-37-DISTRICOMP DISTRIBUIDORA DE INFORMATICA LTDA, R\$29.000,00, 02.634.469/0001-08-RENATECH ELETRONICOS E INFORMATICA LTDA-ME, R\$22.485,00, 06.268.094/0001-60-LICITSUL COMERCIO E SERVCOS DE INFORMATICA LTDA -ME, R\$5.000,00, 07.816.912/0001-85-1AA-RON COMERCIO DE INSTALACOES COMERCIAIS E ESCRITORIO DE 2020.662.40.09.232.014/001.00 TORIO, R\$230.563,40, 08.228.010/0001-90 - PORT DISTRIBUIDO RA DE INFORMATICA E PAPELARIA LTDA, R\$35.940,00, 08.448.660/0001-41-ALIANCA-INDUSTRIAL E COMERCIAL DE UNIFORMES ACESSORIO, R\$134.376,00, 08.459.500/0001-06-GUAXINIM COMERCIO LTDA-ME, R\$4.286,00, 08.528.684/0001-00-MARUMBI TECNOLOGIA LTDA-ME, R\$15.790,00, 08.631,122/0001-98-S & L COMERCIO E INDUSTRIA DE PRO-08.631.122/0001-98-S & L COMERCIO E INDUSTRIA DE PRODUTOS ELETRONICOS LTDA, R\$170.950,00, 08.923.710/0001-03-ZIP TECH-INFORMATICA LTDA-ME, R\$1.425,00, 10.226.373/0001-39-INFRACON COMERCIO E SERVICOS DE INFORMATICA LTDA-ME, R\$6.000,00, 10.636.332/0001-10-SALVI INSTRUMENTOS DE MEDICAO LTDA-ME, R\$1.780,00, 11.014.473/0001-64-S. FRANCO DE SOUZA-INFORMATICA-ME, R\$9.997,60, 11.094.173/0001-32-OFFICE DO BRASIL IMPORTA-CAO E EXPORTACAO LTDA-EPP, R\$4.650,00, 11.195.432/0001-11-KTM COMERCIAL LTDA - ME, R\$31.172,50, 12.130.958/0001-86-NADJA MARINA PIRES - EPP, R\$19.900,00, 12.675.365/0001-03-M. FARIAS MARTINS - PAPELARIA-ME, R\$296.728,12, 13.856.115/0001-24-COMPRE ORIGINAL PONTO COM LTDA-ER, \$12.570,00, 14.689.627/0001-06-DMX6 COMERCIAL LTDA-ME, R\$12.570,00, 14.689.627/0001-06-DMX6 COMERCIAL LTDA EPP, R\$18.749,25, 6.538.396/0001-65-A. M. SCHMIDT COMER-CIAL-ME, R\$14.999,70, 16.835.215/0001-62-C.P. BRUZINGA-ME, R\$11.980,00, 16.873.715/0001-99-ANA AMELIA CAMARGO NO-RONHA-ME, R\$6.572,50, 68.886.605/0001-65-MARTE EQUIPA-MENTOS PARA LABORATORIO LTDA-EPP, R\$3.117,00, 94.073.012/0001-90-TEEVO S.A COMERCIO E SERVICOS DE IN FORMATICA, R\$1.118.482,07. R\$17.600,00. VALOR GLOBAL DA ATA

> Santiago-RS, 15 de julho de 2013. Ten Cel MARLOS NASCIMENTO BARBOZA Ordenador de Despesas

5ª REGIÃO MILITAR

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2011 - UASG 160219

Nº Processo: 64317000049201142. PREGÃO SRP Nº 8/2011 Contratante: COMANDO DA QUINTA REGIAO MILITAR -QUINTA DIVISAO DE EX. CNPJ Contratado: 09913289000104. Contratado: ACQUA SEC LAVANDERIAS LTDA - ME -Objeto: Contratação de serviços de lavanderia para atender as necessidades do Comando da 5ªRM5ªDE. Fundamento Legal: Parágrafo único, art.61, Lei 8666/93. Vigência: 28/06/2011 a 27/06/2012. Valor Total: R\$45.213,00. Data de Assinatura: 28/06/2011.

(SICON - 15/07/2013) 160219-00001-2013NE800000

EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2012 - UASG 160219

Nº Processo: 64317000601201101. INEXIGIBILIDADE № 15/2011 Contratante: COMANDO DA QUINTA REGIAO MILITAR -QUINTA DIVISAO DE EX. CNPJ Contratado: 80235344000119. Contratado: INSTITUTO DE RECUPERACAO -PEDAGOGICO-ENSINO ESPECIAL. Objeto: Aplicação de conjunto de medidas especiais de natureza médica, psicológica, pedagógica e social. Fundamento Legal: Parágrafo único, art.61, Lei 8666/93. Vigência: 01/12/2012 a 30/11/2013. Valor Total: R\$17.719,20. Data de Assinatura: 30/11/2012.

(SICON - 15/07/2013) 160219-00001-2013NE800000

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 4/2013 - UASG 160444

Nº Processo: 64312002983201319 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de motocicletas para atender o 14º Pelotão de Polícia do Exército. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 10h00 às 11h30 e de 14h às 16h00 . Endereço: Rua Bocaiuva N. 1858 Centro - FLORIANOPOLIS - SC . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

WILSON SOARES JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160444-00001-2013NE800006

PREGÃO Nº 6/2013 - UASG 160233

 N° Processo: 64294007945201318 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de brindes personalizados, bandeiras, insígnias de comando e insígnias militares indicativas de posto e graduação, para uso nos uniformes, destinados a atender as necessidades do Comando da 5ª Brigada de Cavalaria Blindada, Esquadrão de Comando da 5ª Brigada de Cavalaria Blindada e 25" Pelotão de Polícia do Exército. Total de Itens Licitados: 00031 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 15h30 . Endereço: Praça Marechal Floriano Peoxoto 149 - Centro Centro - PONTA GROSSA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 31/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br .

MILTON JACQUES SILVA Ordenador de Despesas Substituto

(SIDEC - 15/07/2013) 160233-00001-2013NE800156

PREGÃO Nº 23/2013 - UASG 160234

 N° Processo: 64665000350201368 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de veículo para transporte de pessoal. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Praça Santo Ângelo, S/nr - Vila Militar RIO NEGRO - PR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARCELO PIAYA DE CAMARGO Ordenador de Despesas Substituto

(SIDEC - 15/07/2013) 160234-00001-2013NE800006

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 20/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 12/07/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de gases industriais para o 10º BEC,conforme quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.

HAMILTON TEIXEIRA CAMILLO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160447-00001-2013NE801055

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 3/2013

PREGÃO N° 003/2013 registrado: MARILISE KOZOROSKI GIORGETTA-ME (item 12) valor total R\$ 26.931,00; J DEB EQUIPAMENTOS INOXIDAVEIS LTDA-EPP (itens 35;36;42;46) valor total R\$ 101.069,00; TURCHIELLO E FERREIRA LTDA-ME (itens 21;47) valor total R\$ 53.407,00; CRISTIANE DE SOUZA LENDENGUE-ME (itens 17;18) valor total R\$ 35.324,25; PROCLEAN DISTRIBUIDORA LTDA-ME (itens 9;14;16) valor total R\$ 36.870,00; COZIL COZINHAS PROFISSIONAIS LTDA (itens 30;32;38;39;40) valor total R\$ 102.019,00; SANCLAR-SM COMERCIO E SERVIÇOS LTDA-EPP (itens 5;6;7;20;33) valor total R\$ 371.319,90; ROMULO NONATO DA SILVA JUNIOR-EPP (itens 24;37) valor total R\$ 13.035,00; MCX COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA-ME (item 41) valor total R\$ 3.700,00;ELIZETH APARECIDA DE SOUZA-ME (itens 8;11;22;27;31) valor total R\$ 98.073,57; ML E HL COMERCIAL LTDA-ME (itens 10;13;19;34;43;45;48;49) valor total R\$ 115.920,58; RNOVE EQUIPAMENTOS SERVIÇOS EIRELI-EPP (item 23) valor total R\$10.170,00; AWD COMERCIO DE ELETRO ELETRONICOS LTDA-ME (itens 29;44) valor total R\$ 22.392,00; COZIBRAS COMERCIO DE EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS ESERVIÇO (itens 3;4;15;26) valor total R\$ 175.662,40; FEPOM REFRIGERAÇÃO E INSTALAÇÃO LTDA-EPP (itens 1;2) valor total R\$ 303.600,00; Responsável pelo julgamento:Paulo Estáquio dos Santos Junior, Cap Pregoeiro.

ANDRÉ HENRIQUE RIBEIRO CACHO Ordenador de despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160443-00001-2013NE800004

PREGÃO Nº 8/2013

07.697.470/0001-03 - Silva & Duma Ltda - ME item 57, valor total R\$ 1.276,00; 09.061.555/0001-18 - Pista e Campo Ltda - EPP itens 15 17 18 e 39, valor total R\$ 350,19; 10.980.376/0001-63 -Diogo Ianzer Viedo & Cia Ltda - ME itens 53 e 54, valor total R\$ 477,60; 11.095.047/0001-00 - Rogerio Evora itens 21 22 e 23, valor total R\$ 4/7,60; 11.095.047/0001-00 - Rogerio Evora itens 21 22 e 23, valor total R\$ 748,00; 12.134.879/0001-43 - AIQ Ferramentas e Instrumentos Ltda - EPP item 43, valor total R\$70,99; 14.034.833/0001-88 - Gisleane de Oliveira Cardoso - ME itens 2 12 20 27 28 29 30 40 41 42 44 45 46 47 48 49 55 e 58, valor total R\$ 7.398,75; 15.567.891/0001-30 - KD Comercio Atacadista Ltda - ME. item 56, valor total R\$ 2.088,00; 17.314.974/0001-42 - Rota Perfeita Artigos Esportivos Ltda - ME itens 4 5 6 e 7, valor total R\$ 1.370,25; 18.179.433/0001-11 - Edson Roberto Mutti Vargas - ME itens 50 51 e 52, valor total R\$ 1.433,40; 88.253.463/0001-06 - Bom Jardim Varejo de Calcados Ltda - EPP itens 1 3 8 9 10 11 13 16 19 24 25 26 31 32 33 34 35 e 38, valor total R\$ 3.622,30. Valor Global da Ata R\$ 18.835,48.

Maj MARCELO PIAYA DE CAMARGO Ordenador de Despesas

Substituto

(SIDEC - 15/07/2013) 160234-00001-2013NE800006

6ª DIVISÃO DE EXÉRCITO 8ª BRIGADA DE INFANTARIA MOTORIZADA 9º BATALHÃO DE INFANTARIA MOTORIZADO

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 7/2013 - SRP

O 9° BIMtz, torna público o resultado do Pregão SRP 7/2013 - Aquisição de material de instrução e operações - Sendo declaradas vencedoras as empresas: CNPJ: 01.044.210/0001-44 - CANAA CO-MERCIO DE EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS LTDA - ME - item: 12 - valor total: R\$3.105,00 - CNPJ: 01.172.123/0001-72 - CAR-DOSO & DUARTE LTDA - ME - itens: 1,13,16,31,46 - valor total: R\$159.418,86 - CNPJ: 01.564.115/0001-71 - TUIUTI L J SOARES & CIA LTDA - ME - item: 36 - valor total: R\$ 2.796,00 - CNPJ: 01.859.894/0001-32 - OREGON TECNOLOGIA E INFORMATICA 01.859.894/0001-32 - OREGON TECNOLOGIA E INFORMATICA LTDA-ME - item: 28 - valor total: R\$66.300,00 - CNPJ: 03.295.530/0001-00 - E. V. SALDANHA & CIA LTDA - ME - item: 20 - valor total: R\$3.294,48 - CNPJ: 03.835.661/0001-25 - HABIB CALCADOS DE ITAJUBA LTDA - EPP - item: 30 - valor total: R\$2.998,50 - CNPJ: 04.122.408/0002-78 - ECCOLOJA NIPPON COMERCIO DE EQUIPAMENTOS DE SINALIZACAO - itens: 34 - valor total: R\$489,80 - CNPJ: 04.896.671/0001-33 - FERRAMENTARIA CARRARA LTDA - ME - itens: 3,37,51 - valor total: R\$51.180,48 - CNPJ: 07.116.752/0001-61 - METALPLASTEC INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - EPP - item: 45 - valor total: R\$4,600,00 - CNPJ: 07.245.458/0001-50 - DAGEAL - COMERCIO DE MATERIAL DE ESCRITORIO LTDA - ME - itens: 22,23,25 - valor total: R\$3,388,03 - CNPJ: 07.697.470/0001-03 - SILVA & DUMA LTDA - ME - item: 24 - valor total: R\$1.405,30 - CNPJ: Valor total: R\$3.388,03 - CNPJ: 07.697.470/0001-03 - SILVA & DU-MA LTDA - ME - item: 24 - valor total: R\$1.405,30 - CNPJ: 07.773.615/0001-08 - LOPUS COMERCIO DE ARTIGOS ESPORTIVOS LTDA - ME - item: 18 - valor total: R\$788,80 - CNPJ: 08.568.311/0001-63 - TREEBUUCHET EQUIPAMENTO DE PROTECAO INDIVIDUAL LTDA - item: 29 - valor total: R\$4.288,50 - CNPJ: 08.943.062/0001-49 - HERMANN & PACHECO ARTIGOS CNPI: 08.943.062/0001-49 - HERMANN & PACHECO ARTIGOS MILITARES LTDA - ME - item: 40 - valor total: R\$8.190,00 - CNPI: 09.105.910/0001-03 - SUPREMAVEDA COMERCIAL LTDA - EPP - itens: 9,10 - valor total: R\$5.653,06 - CNPI: 09.130.056/0001-35 - BRD INDUSTRIAL E COMERCIAL DE ARTIGOS MANUFATURADOS LTD - itens: 39,42,52 - valor total: R\$5.1927,96 - CNPI: 10.483.532/0001-80 - BEVARE SUL COMERCIAL LTDA - ME- item: 35 - valor total: R\$6.494,50 - CNPI: 10.551.789/0001-22 - COMERCIAL DE MOVEIS, MAQUINAS, APARELHOS E UTENSILIOS H - item: 32 - valor total: R\$12.596,00 - CNPI: 10.628.191/0001-94 - UNO COMERCIO DE MATERIAL ELETRICO LTDA - EPP - itens: 4,19 - valor total: R\$19.930,92 - CNPI: 11.669.218/0001-50 - CARAVAN EXPORTACAO & IMPORTACAO DO BRASIL LTDA - EPP - itens: 15,56 - valor total: R\$1.952,46 - CNPI: 11.753.865/0001-45 - BRASFITNESS COMERCIO DE ARTIGOS ESPORTIVOS LTDA - ME - item: 38 - valor total: R\$32.400,00 - CNPI: 12.132.240/0001-29 - LITUANIA COMERCIO DE MERCADORIAS EM GERAL LTDA - ME - itens: 5,7.27,43 - CNETTER DE CATANORIA EN COMERCIO DE MERCADORIAS EM GERAL LTDA - ME - itens: 5,7.27,43 - CNETTER DE CATANORIA EN CAT TIGOS ESPORTIVOS LTDA - ME - item: 38 - valor total: R\$32.400,00 - CNPJ: 12.132.240/0001-29 - LITUANIA COMERCIO DE MERCADORIAS EM GERAL LTDA - ME - itens: 5,7,27,43 - valor total: R\$141.131,39 - CNPJ: 12.710.647/0001-96 - AVANT INFORMATICA LTDA - ME - item: 33 - valor total: R\$86.840,00 - CNPJ: 12.770.428/0001-00 - SHEKINAH COMERCIAL E DISTRIBUIDORA LTDA - EPP - itens: 47,49,50,55,60,61 - valor total: R\$55.449,50 - CNPJ: 13.389.967/0001-59 - LDM COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - EPP - item: 41 - valor total: R\$10.430,16 - CNPJ: 13.752.496/0001-00 - DEISE CARDOSO GONDIM CARVALHO - ME - itens: 6,8 - valor total: R\$47.700,00 - CNPJ: 13.888.080/0001-05 - FARPA COMERCIAL LTDA - ME - itens: 54 - valor total: R\$26.820,00 - CNPJ: 14.177.036/0001-50 - TROIANA EQUIPAMENTOS LTDA - ME - item: 14 - valor total: R\$46.256,00 - CNPJ: 14.951.477/0001-67 - JOAO MARIA MAURICIO DE SOUZA 27478459404 - itens: 21,26 - valor total: R\$4.834,40 - CNPJ: 16.699.057/0001-60 - LUZ E CIA COMERCIAL LTDA - ME - itens: 57,58,59,63 - valor total: R\$2.935,70 - CNPJ: 16.835.215/0001-62 - C.P. BRUZINGA - ME - itens: 44 - valor total: R\$227.840,00 - CNPJ: 72.542.459/0001-28 - CAPITAL DO ESPORTE COMERCIO DO MATERIAL ESPORTIVO LTDA - itens: 17 - valor total: R\$10.840,05 - CNPJ: 88.318.456/0001-45 - FERRAGEM LORENZET LTDA - itens: 62 - valor total: R\$275,00.

PREGÃO Nº 10/2013 - SRP

O 9° BIMtz, torna público o resultado do Pregão SRP 10/2013 -Aquisição de gás engarrafado - Sendo declarada vencedora COMPANHIA ULTRAGAS empresa: 61.602.199/0232-44 - itens: 1, 2 - valor total: R\$ 93.600,00

> Ten Cel LAURO FERREIRA DE MELO Ordenador de despesas

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 9/2013

Pregão nº 9/2013-DEC. Empresa ANGRA SYSTEM & SERVICE LTDA - ME. Itens: 01, 02, 03. Valor total dos itens: R\$ 615.557,83. Luiz Carlos Medeiros-ST Pregoeiro.

(SIDEC - 15/07/2013) 160067-00001-2013NE800069

PREGÃO Nº 10/2013

Pregão SRP nº 10/2013-DEC. Empresa PROMINAS BRASIL EQUI-PAMENTOS LTDA. Item 01. Valor total do Item: R\$ 20.250.000,00. Empresa MEGAMIX COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA-ME. Item 02. Valor total do Item: R\$ 5.490.000,00. Empresa EQUIMAF S/A EQUIPAMENTOS MÁQUINAS E FERRAMENTAS. Item 03. Valor total do Item: R\$ 5.250,00. Luiz Carlos Medeiros- ST Pregoeiro.

Cel ROBSON COCINO DA COSTA

Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160067-00001-2013NE800069

DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO E CULTURA DIRETORIA DE EDUCAÇÃO SUPERIOR MILITAR ACADEMIA MILITAR DAS AGULHAS NEGRAS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 15/2013

Processo Administrativo Nr 64000.526801/2013-14, objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de materiais esportivos diversos, tais como: ciclismo, trathlon, bolas e uniformes de futebol, basquetebol, voleibol, medalhas e troféus, sapatilhas de atletismo, materiais de musculação (halteres e anilhas), em proveito da Academia Militar das Agulhas Negras, conforme condições, quantidades, e exi-gências estabelecidas no edital e seus anexos. EMPRESAS VEN-CEDORAS: FERRAMENTARIA CARRARA LTDA-ME, CNPJ: 04.896.671/0001-33, o lote nr 12 com valor total de R\$ 390.764,91; PAULO ROGERIO DE ARAUJO DUARTE - ARTIGOS ESPOR-TIVOS, CNPJ: 05.121.932/0001-06, o lote nr 07 com valor total de R\$ 12.600,00; WR COMÉRCIO DE ARTIGOS ESPORTIVOS LT-DA-EPP, CNPJ: 08.685.277/0001-07, o lote nr 05 com valor total de R\$ 30.869,00; MARKAS DE RESENDE LTDA-EPP, CNPJ: 08.946.498/0001-91, os lote nr 01 ao 04 com valor total de R\$ 384.500,00; PISTA E CAMPO LTDA-EPP, CNPJ: 09.061.555/0001-18, o lote nr 08 com valor total de R\$ 30.203,64; HELP SERVICE MONITORAMENTO LTDA-ME, CNPJ: 14.600.648/0001-03, o lote nr 09 com valor total de R\$ 34.053,00; CAPITAL DO ESPORTE COMÉRCIO DO MATERIAL ESPORTIVO LTDA, CNPJ: 72.542.459/0001-28, os lotes nr 06, 10 e 11 com valor total de R\$ 119.707,00.

Cel ROGERIO MOCELLIN PISONI

Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 167249-00001-2013NE800001

COMANDO LOGÍSTICO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2013 - UASG 160069

 $\rm N^{\circ}$ Processo: 64447004191201345 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Viatura de Transporte Não Especializada, 5 Ton, VOP 2, com motorização capaz de utilizar qualquer tipo de oléo diesel, para transporte de pessoal e material. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Qg do Exército, Bloco C, Térreo - Setor Militar Urbano Setor Militar Urbano - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOAO WAYNER DA COSTA RIBAS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160069-00001-2013NE800038

PREGÃO Nº 22/2013 - UASG 160069

Nº Processo: 64447006201201387 . Obieto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de intendência (Equipamento). Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Qg do Exército, Bloco C, Térreo - Setor Militar Urbano Setor Militar Urbano - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 31/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> JOAO WAYNER DA COSTA RIBAS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160069-00001-2013NE800003

ESTADO-MAIOR DO EXÉRCITO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 8/2013 - UASG 160085

Nº Processo: 076 . Objeto: Pregão Eletrônico - O registro de preço para a contratação de empresa especializada que presta serviços de fornecimento de refeições a la carte com entrada/guarnições (almoço e/ou jantar) e de rodízio de carnes (churrasco) em eventos protocolares de caráter institucional (refeições para estrangeiros militares, adidos militares e outras autoridades diplomáticas ligadas às adi-tâncias militares em visita ao Exército Brasileiro-PVMEB), em re-gime de reciprocidade, em diferentes regiões do Brasil Total de Itens Licitados: 00040 . Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h30 e de 13h às Lichtados: 00040 . Editai: 16/07/2013 de 09/130 as 11130 e de 1311 as 17/100 . Endereço: Qg Ex Bl.a I. Pavimento - Setor Militar Urbano Smu - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09/130 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09/100 site www.comprasnet.gov.br.

> ELIAS ANTONIO MARCOS CARNEIRO DE ALBUQUERQUE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160085-00001-2013NE800001

INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 43/2013 - UASG 168004

Nº Processo: 0168/IMBEL/FPV/13 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material de Higiene e Limpeza. Total de Itens Licitados: 00045 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av.15 de Marco, S/n Vila da Limeira - PIQUETE - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 31/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VLADIMIR HALLAK GABRIEL Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 168004-16501-2013NE800123

DIRETORIA TÉCNICO-INDUSTRIAL UNIDADE DE PRODUÇÃO DE ITAJUBÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 95/2013 - UASG 168005

Nº Processo: 2013PR00095 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de manutenção mecânica (retífica de perfil ótica e torno morsa de bancada 4"). Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 12h às 17h00 . Endereço: Av.coronel Aventino Ribeiro, 1099 Imbel - ITAJUBA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h01 site www.comprasnet.gov.br.

> DELCIO MONTEIRO SAPPER Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 168005-16501-2013NE800184

SECRETARIA DE ECONOMIA E FINANÇAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2013 - UASG 160089

Processo nº 084/2012-SG4. PREGÃO N°051/MS/2012-SEF Contratante: COMANDO DO EXÉRCITO - Secretaria de Economia e Finanças. CNPJ Contratado: 25.438.466/0001-02. Contratado: MOD LI-NE SOLUÇÕES CORPORATIVAS LTDA. Objeto: Aquisição de mobiliário (novo), com instalação e montagem, com respectivo fornecimento de todas as peças e materiais para SEF e suas OMDS. Fundamento Legal: Parágrafo único do art. 61 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 11/07/2013 a 10/07/2014. Valor Total: R\$ 850.426,00. Data de Assinatura: 11/07/2013



EXTRATO DE CONTRATO Nº 21/2013 - UASG 160089

ISSN 1677-7069

Processo nº 084/2012-SG4. PREGÃO N°051/MS/2012-SEF Contratante: COMANDO DO EXÉRCITO - Secretaria de Economia e Finanças. CNPJ Contratado: 04.869.711/0001-58. Contratado: FLEXIBASE INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MÓVEIS LTDA. Objeto: Aquisição de mobiliário (novo), com instalação e montagem, com respectivo fornecimento de todas as peças e materiais para SEF e suas OMDS. Fundamento Legal: Parágrafo único do art. 61 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 11/07/2013 a 10/07/2014. Valor Total: R\$ 162.306,00. Data de Assinatura: 11/07/2013

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA CENTRO DE COMUNICAÇÕES E GUERRA ELETRÔNICA BASE ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Segundo Termo Aditivo Aos Contratos 18/2012, 19/2012, 20/2012, 21/2012, 22/2012, 23/2012, 24/2012, 25/2012 E 26/2012-Ba Adm/CCOMGEX. Processo nº 65255.002149/2012-29. Contratante: Base Administrativa do CCOMGEX. CNPJ: 00.394.452/0467-82 Contratada: SEAL Telecom Comércio e Serviços de Telecomunicações Ltda. CNPJ: 58.619.404/0001-48. Objeto: Prorrogação dos prazos das vigências contratuais por 90(noventa) dias, sem ônus para Administração Pública, por motivo de obras nas instalações do Comando Militar do Planalto. Fundamento Legal: Parágrafo Único do Art 61 da Lei 8.666/93. Vigência: 2/6/2013 a 30/8/2013. Fonte de Recurso: 1000000000-2013NE800010. Data das Assinaturas: 29/5/2013.

CENTRO INTEGRADO DE TELEMÁTICA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2013 - UASG 160091

Nº Processo: 64222018235201359 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos e Materiais relacionados a Microfilmagem para a atender as necessidades do Centro Integrado de Telemática do Exército CITEx, de acordo com o Termo de Referência, Anexo I ao Edital. Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h45 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av Duque de Caxias S/n - Setor Militar Urbano Smu - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

ARTUR CHAVES TOURINHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 160091-00001-2013NE800060

HOSPITAL DAS FORÇAS ARMADAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 45/2012 - UASG 112408

Nº Processo: 60550000686201286 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Permanente para clinica de Hemodinâmica Total de Itens Licitados: 00029 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Estrada Contorno do Bosque S/n - Shc/sul (cruzeiro Novo/df) Cruzeiro Novo - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

CELSO RICARDO DE SOUZA ROCHA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 112408-00001-2013NE800013

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 29/2013

Sagraram-se vencedores deste certame as empresas: CO-MÉRCIO IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO BIO-SCAN LTDA, JV MEDIC COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA -EPP e UNIÃO MÉDICA COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPI-TALARES LTDA - ME, conforme informações complementares no sitio governamental: www.comprasnet.gov.br.

> Cel CELSO RICARDO DE SOUSA ROCHA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 112408-00001-2013NE800013

SECRETARIA DE ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO INTERNA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 39/2013 - UASG 110404

Nº Processo: 60585.000749/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de gêneros alimentícios (Laticínios) para atender a demanda dos Refeitórios. Total de Itens Licitados: 00021 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h30 e de 14h às 17h59 . Endereço: Esplanada Dos Ministerios Bloco q Plano Piloto - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

MARCELO TOBIAS SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 110404-00001-2013NE800117

PREGÃO Nº 41/2013 - UASG 110404

Nº Processo: 60584000553201301 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em tradução simultânea, tradução escrita e locação de equipamentos. Total de Itens Licitados: 00035 . Edital: 16/07/2013 de 09h30 ås 11h30 e de 13h às 17h30 . Endereço: Esplanada Dos Ministerios Bloco Q, Sala 453 Plano Piloto - BRA-SILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

RONALDO KIZAM DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 110404-00001-2013NE800117

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 24/2013

PREGAO N° 24/2013

Processo n° 60585.002337/2012-00; Empresas vencedoras: CNPJ n° 04.129.107/0001-95 - FENIX INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS LTDA - ME, item 16, pelo valor global de R\$ 50,400,00; CNPJ n° 04.543.503/0001-64 - MULTHOTEL DISTRIBUIDORA DO MOBILIARIO LTDA - EPP, item 29, pelo valor global de R\$ 20,604,00; CNPJ n° 07.003.227/0001-30 - SOFTFLEX MOVEIS PARA ESCRITORIO E INFORMATICA LTDA - EP, itens 18, 28 e 30, pelo valor global de R\$ 45.860,00; CNPJ n° 08.612.803/0001-09 - PREMIUM MOVEIS PARA ESCRITORIO LTDA - ME, item 3, pelo valor global de R\$ 6.000,00; CNPJ n° 11.094.173/0001-32 - OFFICE DO BRASIL EQUIPAMENTOS PARA ESCRITORIO LTDA - EP, item 4, pelo valor global de R\$ 2.335,20; CNPJ n° 15.676.062/0001-95 - CENTER MOVEIS E DESIGN LTDA - ME, itens 1, 2, 10, 12, 14, 15, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 26 e 27, pelo valor global de R\$ 222.455,92; CNPJ n° 17.236.366/0001-67 - CASSIO SOARES DA SILVA - ME, itens 5, 9 e 11, pelo valor global de R\$ 53.735,10; CNPJ n° 17.961.042/0001-91 - NEW WORD SERVICOS DISTRIBUIDORA E EQUIPAMENTOS EIRELI - ME, itens 6 e 8, pelo valor global de R\$ 11.577,80; CNPJ n° 66.897.216/0001-00 - SPAC COMERCIO DE ACO - EIRELI - EPP, itens 7 e 13, pelo valor global de R\$ 71.038,40; CNPJ n° 94.622.230/0001-36 - ROAL INDUSTRIA METALURGICA LTDA, item 17, pelo valor global de R\$ 78.080,00.

RONALDO KIZAM DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 110404-00001-2013NE800117

Ministério da Educação

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 54/2013 UASG 150002

Nº Processo: 23000018987201266.
PREGÃO SRP Nº 25/2012 Contratante: MINISTERIO DA EDUCACAO -CNPJ Contratado: 00710799000100. Contratado: ALLEN RIO SERV. E COM. DE PROD. DEINFORMATICA LTDA. Objeto: Fornecimento de solução de Segurança e Gerenciamento de Serviços na Proteção da Informação, Item 05- Operação Assistida. Fundamento Legal: Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, Decretos nº 5.450, de 31 de maio de 2005, na Lei nº 8.666 de 21 de junho de 1993. Vigência: 27/06/2013 a 27/06/2014. Valor Total: R\$174.000,00. Data de Assinatura: 27/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 150002-00001-2013NE800001

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 51/2013 - UASG 153015

Nº Processo: 23062001213/13-52 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de caçamba metálica para diversos Campi do CEFET-MG. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av.amazonas, Nr. 5253 Nova Suiça - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Www.comprasnet.gov.br

LEONARDO AUGUSTO GENEROSO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153015-15245-2013NE800001

COORDENAÇÃO DE APERFEIÇOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 775987/2012. Convenentes: Concedente : FUND.COORD.DE APERF.DE PESSOAL NIVEL SUPERIOR, Unidade Gestora: 154003, Gestão: 15279. Convenente : UNIVERSIDADE DE TAUBATE, CNPJ nº 45.176.153/0001-22. Aprimoramento e a ampliação dos laboratórios de Materiais e Ensaios; Anlises de Solos e Análise de Dados e Simulação Computacional. Também é objetivo desta proposta a criação de uma Plataforma Virtual de Apoio à Pesquisa.. Valor Total: R\$ 363.636,36, Valor de Contrapartida: R\$ 3.636,37, Crédito Orçamentário: PTRES: 44051, Fonte Recurso: 0112000000, ND: 44404, Num Empenho: 2012NE800609. Vigência: 12/07/2013 a 11/07/2014. Data de Assinatura: 12/07/2013. Signatários: Concedente : JORGE ALMEIDA GUIMARAES, CPF nº 048.563.847-91, Convenente : JOSE RUI CAMARGO, CPF nº 019.320.298-00.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 UASG 154003

Número do Contrato: 11/2009.
Nº Processo: 23038023281200993.
PREGÃO SRP Nº 37/2008 Contratante: FUND COORD DE APER-FEICOAMENTO DE -PESSOAL DE NIVEL SUP. CNPJ Contratado: 03420926001104. Contratado: GLOBAL VILLAGE TELE-COM LTDA. -Objeto: Estender o prazo de vigência. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, lei 10.520/02 suas alterações e demais normas correlatas. Vigência: 20/05/2013 a 19/05/2014. Valor Total: R\$418.000,00. Data de Assinatura: 20/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154003-15279-2013NE800006

DIRETORIA DE PROGRAMAS E BOLSAS NO PAÍS

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Concessão de Auxílio Financeiro a Pesquisadores, - Signatários - pela CAPES: Adalberto Grassi Carvalho - Diretor de Programas e Bolsas no País - Substituto, e pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Valor R\$	Vigência	Nota de Empenho
FAUZE JACÓ ANAISSI	007344676-99	23038.005027/2013-90	PNPD	24.000,00	De: 25/06/2013 A: 30/09/2014	2013NE003981
			1453/2013	·		

Termo de Concessão e Aceitação de Apoio Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Concessão de Auxílio Financeiro a Pesquisadores, - Signatários - pela CAPES: Marcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País, e pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Valor R\$	Vigência	Nota de Empenho
CAROLINA ETIENNE DE ROSÁLIA E SILVA SANTOS	127633654-34	23038.003627/2013-13	FACEPE 1455/2013	36.000,00	De: 09/07/2013 A: 15/11/2015	2013NE003978
PATRICIA MARIA GUEDES PAIVA	365654314-34	23038.003633/2013-71	FACEPE 1454/2013	36.000,00	De: 09/07/2013 A: 15/11/2015	2013NE003977
ROBERTO SOARES DE CASTRO	251452314-15	23038.003631/2013-81	FACEPE 1453/2013	36.000,00	De: 09/07/2013 A: 15/11/2015	2013NE003976



MARIA DAS GRAÇAS CARNEIRO DA CUNHA	016706935-46	23038.003628/2013-68	FACEPE 1452/2013	36.000,00	De: 09/07/2013 A: 15/11/2015	2013NE003975
TATIANA SOUZA PORTO	035501534-06	23038.003634/2013-15	FACEPE 1451/2013	36.000,00	De: 09/07/2013 A: 15/11/2015	2013NE003974
SEVERINO ALVES JUNIOR	814083074-72	23038.003630/2013-37	FACEPE 1450/2013	36.000,00	De: 09/07/2013 A: 15/11/2015	2013NE003979

Termo Aditivo de Redução de Vigência - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Encerramento de Vigência - Signatários - pela CAPES: Márcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País, pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Vigência	Data da Assinatura:
CIBELE ANDRUCIOLI DE MATTOS PIMENTA	012561698-89	23038.041139/2008-47	PNPD	01/07/2013	01/07/2013
			1937/2008		

Termo Aditivo de Redução de Vigência - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Encerramento de Vigência - Signatários - pela CAPES: Márcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País, pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Vigência	Data da Assinatura:
ILSI IOB BOLDRINI	018334911-06	23038.007536/2011-95	PNPD	06/05/2013	05/04/2013
			2398/2011		

Termo Aditivo Financeiro - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Conceder Aditivo de Recursos Financeiros, - Signatários - pela CAPES: Marcio de Castro Silva Filho - Diretor de Programas e Bolsas no País e pelo beneficiário (a).

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Termo Aditivo	Data da Assinatura:	Nota de Empenho	Valor R\$
HIUDÉA TEMPESTA RODRIGUES BOBERG	328492819-72		PROAP 1947/2011	01/2013	27/05/2013	2013NE003980	50.600,00

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre a Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - UG/Gestão: 154003/15279 Objeto: Execução do Programa de Demanda Social, segundo as normas contidas em seu regulamento vigente, no âmbito da Ação 0487 - Concessão de Bolsas de Estudo no País. Data de assinatura: 15/04/2013. Vigência: 15/04/2013 até 31/12/2013 - Signatários - pela CAPES: Adalberto Grassi Carvalho - Diretor de Programas e Bolsas no País - Substituto e pela Instituição, seu representante legal.

Instituição	CNPJ	Processo	Representante Legal	Valor R\$
INSTITUTO PAULISTA DE PESCA/AGÊNCIA PAULISTA DE TECNOLOGIA DOS AGRONEGÓCIOS	46384400/0030-83	23038.003376/2013-77	EDISON KUBO	333.450,00
UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ	21040001/0001-30	23038.003323/2013-56	DAGOBERTO ALVES DE ALMEIDA	4.794.750,00
UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS	92242080/0001-00	23038.003393/2013-12	MAURO AUGUSTO BURKERT DEL PÍNO	14.518.800,00
UNIVERSIDADE REGIONAL DO CARIRI	06740864/0001-26	23038.003358/2013-95	ANTONIA OTONITE DE OLIVEIRA CORTEZ	263.250,00
UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA	34792077/0001-63	23038.003316/2013-54	GIOCONDA SANTOS E SOUZA MARTINEZ	895.050,00
UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PIAUÍ	07471758/0001-57	23038.003347/2013-13	CARLOS ALBERTO PEREIRA DA SILVA	122.850,00
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SERGIPE	13031547/0001-04	23038.003420/2013-49	ANGELO ROBERTO ANTONIOLLI	9.555.750,00

RETIFICAÇÃO

Na publicação do DOU de 15/7/2013, Seção 3, pág.30, 2^a coluna, onde se lê: Processo $N^{\rm e}$ 23038.005098/2013-92, leia-se: Processo $N^{\rm e}$ 23038.009250/2011-44.

EMPRESA BRASILEIRA DE SERVICOS HOSPITALARES

EXTRATOS DE REGISTROS DE PRECOS

Processo nº 23000.014465/2012-95 - Pregão Eletrônico nº 07/2012. Objeto: Tiras para Glicemia e Equipos para Bomba de Infusão. Contratante: EBSERH/MEC - EMPRESA BRASILEIRA DE SERVIÇOS HOSPITALARES CNPJ nº 15.126.437/0001-43, Ata nº 049/2013, contratada: ABBOTT LABORATÓRIOS DO BRASIL LTDA, CNPJ contatada. ABBOTI L'ABORTATORIOS DO BRASIL LIDA, CNP3 nº 56.998.701/0001-16, item 06 - valor unitário R\$ 0,4000. Nos termos da Lei nº 10.520, de 2002, do Decreto nº 7.892, de 2013; aplicando-se, subsidiariamente, a Lei nº 8.666, de 1993 e as demais normas legais correlatas. Assinatura: 13.02.2013. Vigência: 13.02.2013 a 12.02.2014.

ATA SRP 52/2013

ATA SRP 52/2013
Processo n° 23000.014465/2012-95 - Pregão Eletrônico n° 07/2012.
Objeto: Tiras para Glicemia e Equipos para Bomba de Infusão. Contratante: EBSERH/MEC - EMPRESA BRASILEIRA DE SERVIÇOS HOSPITALARES CNPJ n° 15.126.437/0001-43, Ata n° 052/2013, contratada: LABORATÓRIOS B.BRAUN S.A, CNPJ n° 31.673.254/0001-02, Grupo 01 - item 001 - valor unitário R\$ 15,9800; item 02 - valor unitário R\$ 11,5000; item 03 - valor unitário R\$ 10,8800; item 04 - valor unitário R\$ 10,8000 e item 05 - valor unitário R\$ 14,0000. Nos termos da Lei n° 10.520, de 2002, do Decreto n° 7.892, de 2013; aplicando-se, subsidiariamente, a Lei n° 8.666, de 1993 e as demais normas legais correlatas. Assinatura: 13.02.2013. Vigência: 13.02.2013 a 12.02.2014.

DIRETORIA ADMINISTRATIVO FINANCEIRA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 17/2013 - UASG 155007

Nº Processo: 23000005101201303. Objeto: Contratação de assinatura de acesso ao Portal I-HELPS, pelo prazo de 12 (doze) meses, ferramenta necessária para verificar a situação sanitária dos insumos médico-hospitalares, bem como de seus fabricantes e fornecedores, sujeitos à regulação da Agência Nacional de Vigilância Sanitária-ANVISA, com o objetivo de garantir maior celeridade e confia-bilidade nas informações técnicas necessárias às aquisições na área da saúde pela EBSERH. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Produto com fornecimento e distribuição exclusiva conforme o Art.

25°, Inciso I da Lei nº 8,666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013 . FELIPPE VILACA LOUREIRO SANTOS . Coordenador de Administração . Ratificação em 12/07/2013 . PEDRO PAULO SETTE DE MORAES . Diretor Administrativo Financeiro . Valor Global: R\$ 60.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 04.175.458/0001-32 OPTIONLIN E LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 155007-26443-2013NE800002

FUNDAÇÃO DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE **PERNAMBUCO**

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

(Processo 23076.052064/2011-79)

T: Primeiro Termo Aditivo ao Convênio nº. 06/2012, do V Curso de Pós-Graduação Lato Sensu MBA em Logística, assinado em 01 de julho de 2013, entre a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Universidade Federal de Pernambuco - FADE-UFPE - CNPJ/MF N^O 11.735.586/0001-59, neste ato legalmente representada pela Profa. Suzana Maria Gico Lima Montenegro - CPF Nº 294.907.907-00 e a UFPE - CNPJ Nº 24.134.488/0001-08, neste ato legalmente representada pelo seu Vice-Reitor, Prof. Silvio Romero de Barros Marques, portador do CPF nº. 033.958.474.20. Objeto: Alterar Cláusula Sexta da Vigência, passando para 21 meses; Adequar o Plano de Trabalho e Proposta Orçamentária: Iem 5, Alteração na Proposta Orçamentária no item 14.1, Inclusão/Alteração de docente e redistribuição de carga horária, no item 14.3; Alteração do item 14.4 e 14.4.1; Înclusão de orientador alterando o item 14.4.2.

(Processo 23076.028793/2012-95)

T: Primeiro Termo Aditivo ao Convênio nº. 58/2012, do III Curso de Pós-Graduação Lato Sensu em Psicologia na Educação, assinado em 10 de julho de 2013, entre a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Universidade Federal de Pernambuco - FADE-UFPE - CNPJ/MF N^O 11.735.586/0001-59, neste ato legalmente representada pela Prof^. Suzana Maria Gico Lima Montenegro - CPF N^O 294.907.907-00 e a UFPE - CNPJ N^O 24.134.488/0001-08, neste ato legalmente representada pelo seu Vice-Reitor, Prof. Silvio Romero de Barros Marques, portador do CPF nº. 033.958.474.20. Objeto: Adequar o Plano de Trabalho: Item 3; Alterar valor da Matrícula, Redução de alunos matriculados, Substituições de professores, Alterar valor e período de pagamento do coordenador, Substituição e alteração de remuneração de Estagiários, Saída e Inclusão de professores, Alterar o número de orientações; Item 5 - Alteração de Valores; Alterar Cláusula Sexta da Vigência, passando para 21 meses.

(Processo 23076.045548/2010-81)

T: Terceiro Termo Aditivo ao Convênio nº. 77/2010, do I Curso de Pós-Graduação Lato Sensu em Gestão de Marcas, assinado em 10 de julho de 2013, entre a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Universidade Federal de Pernambuco - FADE-UFPE - CNPJ/MF N^O 11.735.586/0001-59, neste ato legalmente representada pela Prof^s. Suzana Maria Gico Lima Montenegro - CPF $N^{\rm O}$ 294.907.907-00 e a UFPE - CNPJ $N^{\rm O}$ 24.134.488/0001-08, neste ato legalmente representada pelo seu Vice-Reitor, Prof. Silvio Romero de Barros Marques, portador do CPF nº. 033.958.474.20. Objeto: Alterar a Cláusula Sexta do Convênio - Vigência, vigorando pelo prazo de 24 meses; Atualizar o Plano de Trabalho e a Proposta Orçamentária Global: Item 5, com alteração de valores; Alteração no valor da Proposta orçamentária no item 14.1; Alteração no valor da Proposta Orçamentária no item

(Processo nº. 23076.055767/2012-30)

T: Convênio nº. 41/2013, assinado em 30 de abril de 2013, com vigência de 24 meses, entre a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Universidade Federal de PE - FADE-UFPE - CNPJ/MF N^{\odot} 11.735.586/0001-59, neste ato legalmente representada pelo Sr. Paulo Roberto de Magalhães Guedes - CPF n° 10.125.394-15 e a UFPE - CNPJ N° 24.134.488/0001-08, neste ato legalmente representada pelo Vice-Reitor, Prof. Sílvio Romero de Barros Marques, portador do CPF nº 033.958.474-20. Objeto: Curso de Mestrado Profissional em Gestão Pública para o Desenvolvimento do Nordeste (MGP) - Turma XII. De acordo com a Lei nº 8.666/1993 e suas alterações

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Preços celebrada em 28 de junho de 2013, entre a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Universidade Federal de Pernambuco - FADE-UFPE - CNPJ/MF $N^{\rm O}$ 11.735.586/0001-59, representada por Prof^a. Suzana Montenegro e a empresa DAHER TURISMO LTDA, CNPJ/MF n° 41.053.034/0001-21, representada pela Sra. Taciana Silva de Melo Fernandes, CPF n° 036.393.374-33 decorrente do PREGÃO ELETRÔNICO N° 022/2013-SRP. Objeto: formação de sistema de registro de preços visando a contratação de Pessoa Jurídica para prestação de serviços futuros de agenciamento de passagens aéreas e terrestres, nacionais e internacionais, incluindo reserva, marcação / remarcação, seguro viagem, emissão e entrega (Item 1), de hospedagens, no Brasil e Exterior, incluindo coffee break, alimentação e translado, locação de espaços e equipamentos de apoio a eventos (Item 2), para atender aos convênios e contratos administrados pela FADE-UFPE. Percentual de desconto registrado: 1,68% (um virgula sessenta e oito) para o Item 1 e 1,68% (um virgula sessenta e oito) para o Item 2. Valores limites: R\$ 3.011.050,00 (Item 1) e R\$ 3.011.050,00 (Item 2); Vigência: 12 (doze) meses. A Ata esta disponível na integra na sede da FADE-UFPE. Informações: (81) 2126.4660 ou fax: (81) 2126.4631.



AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 51/2013

Objeto: contratação de oceanógrafo com experiência na área de vulnerabilidade costeira para atender as atividades do Departamento de Oceanografia da UFPE. Contrato Nº 36/12, FADE/UFPE. Abertura das propostas: 29/07/2013 às 09h00min - Disputa de Lances: às 10h, no site www.licitacoes-e.com.br. Entrega das propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h. Edital disponível nos endereços: www.fade.org.br e www.licitacoes-e.com.br. Informações: licitacoes@fade.org.br.

> SUZANA MONTENEGRO Secretária Executiva

ISSN 1677-7069

FUNDAÇÃO JOAQUIM NABUCO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 45/2013 - UASG 344002

Nº Processo: 0877/2013 . Objeto: Contratação da Sociedade Brasileira para o Progresso da Ciência -SBPC,na locação de 01(um)Stande, durante a realização da 65º Reunião Anual e pela EXPOT&C,na cidade do Recife-PE. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Justifica-se a presente compra sem licitação, tendo em vista que a modalidade em tela é de inexigibilidade. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . JULIA KUMI KANEYASU . Chefe de Gabinete . Ratificação em 15/07/2013 . FERNANDO JOSE FREIRE . Presidente . Valor Global: R\$ 25.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 52.643.251/0001-98 SOCIEDADE BRASILEIRA PARA O PROGRESSO DA CIENCIA SBPC.

(SIDEC - 15/07/2013) 344002-34202-2013NE800119

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO AMAZONAS PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2013 UASG 154039

Nº Processo: 23105.001421/2012.

PREGÃO SRP Nº 130/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE DO AMAZONAS-CNPJ Contratado: 08602745000132. Contratado : CAPEMISA SEGURADORA DE VIDA E -PREVI-Contratado : CAPEMISA SEGURADORA DE VIDA E -PREVI-DENCIA S/A. Objeto: Prestação de serviços de seguro de vida para alunos da UFAM, destinado ao Departamento de Programas Academicos - DPA/PROEG/UFAM. Fundamento Legal: Lei 8.666/2013 . Vigência: 18/06/2013 a 17/06/2014. Valor Total: R\$10.080,00. Data de Assinatura: 18/06/2013.

(SICON - 15/07/2013)

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 54/2013 - UASG 154039

 N^{ϱ} Processo: 23105.024259/2013 . Objeto: Contratação de assinatura de biblioteca digital (cessão de licença de uso) da plataforma E-VOLUTION de livros eletrônicos da base e dados da Editora Elsevier pelo prazo de 36 meses. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Inviabilidade de competição Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . RICARDO JOSE BAPTISTA CAVALCANTE . Próreitor de Administração e Finanças . Ratificação em 15/07/2013 . MARCIA PERALES MENDES SILVA . Reitora . Valor Global: R\$ 442.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 42.546.531/0001-24 ELSE-VIER EDITORA LTDA

(SIDEC - 15/07/2013) 154039-15256-2013NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013

Número do Contrato: 3/2013.

Nu Processo: 23105.022661/2013. PREGÃO SISPP Nº 467/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVER-PREGAO SISPP Nº 467/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE DO AMAZONAS-CNPJ Contratado: 34504589000187. Contratado: PETROCAR PRESTADORA DE SERVICOS -MECANICOS LTDA - EPP. Objeto: Acréscimo da quantia de R\$ 19.325,15 (dezenove mil, trezentos e vinte e cinco reais e quinze centavos) ao termo principal do Contrato 03/2013. Fundamento Legal: Lei 8.666/2013 . Vigência: 23/05/2013 a 22/01/2014. Valor Total: R\$19.325,15. Data de Assinatura: 23/05/2013.

(SICON - 15/07/2013)

(SICON - 15/07/2013)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013

Número do Contrato: 14/2011.

Nº Processo: 23105.022876/2013.
INEXIGIBILIDADE Nº 40/2011 Contratante: FUNDACAO UNI-VERSIDADE DO AMAZONAS-CNPJ Contratado: VERSIDADE DO AMAZONAS-CNPJ Contratado: 06181338000173. Contratado: OMD SOLUCOES PARA OUVIDO-RIAS S/S -LTDA - EPP. Objeto: Prorrogção do prazo de vigência por mais 12 meses, bem como o reajuste de 5,52% ao valor mensal do contrato. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 07/06/2013 a 06/06/2014. Data de Assinatura: 07/06/2013.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 31/2013 - UASG 154039

Nº Processo: 23105.020397/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preço para eventual aquisição de (Material de Consumo), conforme especificações e quantitativos no Anexo I Termo de Referência deste Edital, destinado á ASCOM ASSESSORIA DE CO-MUNICAÇÃO SOCIAL da UFAM. Total de Itens Licitados: 00025 Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Rodrigo Octavio Coroado - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARIA DAILIANA ANDRADE DE QUEIROZ Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 154039-00001-2013NE800014

PREGÃO Nº 32/2013 - UASG 154039

 N^{ϱ} Processo: 23105.018863/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - RE-GISTRO DE PREÇOS para eventual aquisição de MATERIAL PER-MANENTE (EQUIPAMENTOS DIVERSOS ELETRO-DOMÉSTI-COS), conforme especificado e quantificado no Anexo I Termo de Referência deste Edital - destinado ao DEPARTAMENTO DE MA-TERIAL DIVERSAS UNIDADES da UFAM. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h à 17h00 . Endereço: Av. Rodrigo Octavio Coroado - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> FRANCISCO DE OLIVEIRA QUERCIA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 154039-00001-2013NE800014

PREGÃO Nº 45/2013 - UASG 154039

Nº Processo: 23105023823/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no ramo de alimentação para Fornecimento de refeição pronta transportada, incluindo preparo e distribuição para a comunidade Universitária da Universidade Federal do Amazonas com uso de áreas e instalações para exploração de restaurante e cantinas nas dependências dos Campus de Coari, Humaitá, Parintins e Itacoatiara, conforme as especificidades, quantidades e condições de execução constantes dos Anexos deste Edital. Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 : Endereço: Av.rodrigo Octavio Jordao Ramos, 6200 - Coroado Coroado - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 154039-00001-2013NE800014

PREGÃO Nº 46/2013 - UASG 154039

Nº Processo: 231050245522013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no ramo de alimentação para Fornecimento de refeição pronta transportada, incluindo preparo e distribuição para a comunidade Universitária da Universidade Federal do Amazonas com uso de áreas e exploração de restaurante e cantina nas dependências do Campus de Benjamin Constant, conforme as especificidades, quantidades e condições de execução constantes dos Anexos deste Edital. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. General Rodrigo Octavio Jordao Ramos, 6200 - Aleixo Coroado -MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALEX PEDRO PINHEIRO DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 154039-00001-2013NE800014

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO GETÚLIO VARGAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 **UASG 150224**

Número do Contrato: 15/2012. Nº Processo: 23105.060938/2011.

INEXIGIBILIDADE Nº 5/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE DO AMAZONAS-CNPJ Contratado: 06028137000130. Contratado: MAQUET DO BRASIL EQUIPAMENTOS -MEDICOS LTDA.. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência por mais 12 meses e retificação da cláusula nona do termo principal. Fundamento Legal: Com base na lei nº 8.666/93 e suas devidas alterações. Vigência: 09/04/2013 a 08/04/2014. Valor Total: R\$91.306,75. Data de Assinatura: 01/04/2013.

(SICON - 15/07/2013)

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 32/2013 - UASG 150224

Nº Processo: 23105.021830/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual aquisição de material de consumo (Peças para equipamento de osmose reversa). Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Avenida Apurina Nº 04 Praça 14 de Janeiro - MANAUS -AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 31/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 150224-15256-2013NE800014

PREGÃO Nº 37/2013 - UASG 150224

Nº Processo: 23105.024001/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de precos para eventual aquisição de material de consumo (medicamentos). Total de Itens Licitados: 00214 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Avenida Apurina Nº 04 Praça 14 de Janeiro - MANAUS - AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CLAUDIA PATRICIA VALOIS PEREIRA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 150224-15256-2013NE800014

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 2/2013

A Pregoeira do Hospital Universitário Getúlio Vargas torna pública a Ata de Registro de Preços do Pregão Eletrônico nº 02/2013 - Registro de Preços para eventual aquisição de Material de Consumo para Cirurgia Geral, conforme tabela do SUS (Grampeador Circular/Linear, carga para grampeador e telas inorgânicas de polipropileno). Ata de Registro de Preços nº 018/2013 - Empresa: INDUS-TRIAS H. A. BARONE LTDA - EPP improtando o valor de R\$ 17.357,50 (dezessete mil trezentos e cinquentta e sete reais e cinquenta centavos); Ata de Registro de Preços nº 19/2013 - Empresa: QUALITY COMERCIAL DE PRODUTOS MÉDICOS HOSPITA-LARES LTDA importando o valor de R\$ 222.698,90 (duzentos e vinte e dois mil seiscentos e noventa e oito reais e noventa centayos).

CLÁUDIA PATRÍCIA VALOIS PEREIRA

(SIDEC - 15/07/2013)

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA DECANATO DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 16.433/2013 - UASG 154040

Nº Processo: 231060164332013 . Objeto: Material laboratorial. Total de Itens Licitados: 00019 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Para a aquisição de bens e insumos destinados exclusivamente à pesquisa científica e tecnológica. Declaração de Dispensa em 01/07/2013 . VIVIANE ALVES COSTA . Diretora de Compras . Ratificação em 05/07/2013 . LUIS AFONSO BERMUDEZ . Decano de Administração . Valor Global: R\$ 3.466,18 . CNPJ CONTRATADA : 00.596.529/0001-10 GENE-TICA COMERCIO, IMPORTACAO E EXPORTACAO EIRELI.

(SIDEC - 15/07/2013) 154040-15257-2013NE800689

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 16.445/2013 - UASG 154040

 N^{ϱ} Processo: 231060164452013 . Objeto: Realização de evento. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Para a aquisição de bens e insumos destinados exclusivamente à pesquisa científica e tecnológica. Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . VIVIANE AL-VES COSTA . Diretora de Compras . Ratificação em 15/07/2013 . LUIS AFONSO BERMUDEZ . Decano de Administração . Valor Global: R\$ 1.210.00 . CNPJ CONTRATADA : 09.046.963/0001-09 ANTONIO P EREIRA DA SILVA BUFFET - ME.

(SIDEC - 15/07/2013) 154040-15257-2013NE800689



DECANATO DE GESTÃO DE PESSOAS

EXTRATO DO EDITAL Nº 300, DE 15 DE JULHO DE 2013 SELEÇÃO PÚBLICA SIMPLIFICADA PARA PROFESSOR SUBSTITUTO RESULTADO FINAL

A FUB/FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA nos termos da Lei n. 8.745/1993 e alterações introduzidas pela Lei n. 9.849/1999, torna público o resultado final do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto de acordo com a homologação da Unidade Acadêmica, conforme discriminação á seguir:

Edital Convocatório	Unidade Acadêmica	Área	Candidatos(as) Aprovados(as)
N. 244	Faculdade de Medicina	Cardiologia	Não houve candidatos inscritos
DOU de 17/06/2013			

GARDÊNIA DA SILVA ABBAD Decana

EXTRATO DO EDITAL Nº 301, DE 15 DE JULHO DE 2013 SELEÇÃO PÚBLICA SIMPLIFICADA PARA PROFESSOR SUBSTITUTO

A FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA - FUB torna público que estarão abertas as inscrições para o processo de seleção pública simplificada para contratação de PROFESSOR SUBSTITUTO nos termos da Lei 8.745/93, com alterações introduzidas pela Lei n. 9.849, de 26/10/99, Lei n. 12.425, de 17/06/2011, Lei n. 12.772/2012, de 28/12/2012, e redação dada pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, conforme discriminação a seguir:

1. DA SELECÃO

O presente Processo Seletivo destina-se ao provimento de vagas já existentes, de acordo com as seguintes instruções:

1.1 PROFESSOR SUBSTITUTO

1.1.1 Área: Cardiologia Requisito Básico: Graduação em Medicina

Unidade de Lotação: Faculdade de Medicina (FM). Endereço: Campus Universitário Darcy Ribeiro - Prédio da Faculdade de Medicina 70.190-900, Brasília DF,

Telefone: (61) 3107-1701/1870/1874,

E-mail: secfm@unb.br.
Regime de Trabalho: 20 horas.
Remuneração: R\$ 1.914,58 (Mil novecentos e catorze reais e cinquenta e oito centavos).

Vaga: 1 (uma). 2. DA INSCRIÇÃO

- 2.1 A inscrição será realizada pelo(a) candidato(a) interessado(a) ou por meio de procuração, exclusivamente, na Secretaria da Unidade de Lotação a que se destina a vaga, no período de 22 a 26 de julho de 2013, de segunda a sexta-feira, no horário de 8h30 às 11h30 e das 14h às 17h.

 2.2 No ato da inscrição, o candidato deverá apresentar os
- seguintes documentos:

 a) cópia do documento de identificação. No caso de can-
- didato(a) estrangeiro(a), deverão apresentar o passaporte; b) currículo vitae, devidamente comprovado;

 - c) ficha de inscrição, preenchida e assinada. 3. DA AVALIAÇÃO

- 3.1 A avaliação poderá ser efetivada em vista de notória capacidade técnica ou científica do profissional, mediante análise do curriculum vitae, em conformidade com o § 2º do Art. 3 da Lei N. 8.745/93.
- 3.2 Para atender necessidades específicas de áreas das Unidades de Lotação, a Banca Examinadora poderá incluir outros cri-térios de avaliação que serão informados aos candidatos, após o

- período de inscrição.

 4. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

 4.1 A contratação visa atender à área com carência de docente do quadro permanente, por motivo de afastamento para estudos de pós-graduação, licenças, exoneração ou aposentadoria e nos casos onde se verifica a vacância, bem como suprir demandas decorrentes da expansão das instituições federais de ensino, respeitados os limites
- da expansao das instituições federais de ensino, respeitados os limites e as condições fixados em ato conjunto dos Ministérios do Planejamento, Orçamento e Gestão e da Educação.

 4.2 O processo seletivo terá validade de 6 (seis) meses, contando a partir da data da publicação do Edital de Homologação de Resultado Final no Diário Oficial da União (DOU).

 4.3 De acordo com a necessidade da Instituição, a jornada de trabalho dos contributos calculared de forma d

- 4.3 De acordo com a necessidade da Instituição, a jornada de trabalho dos candidatos selecionados poderá ser cumprida nos turnos diurno e/ou noturno.

 4.4 Não poderá ser contratado o candidato integrante das carreiras de magistério das Instituições Federais de Ensino, de acordo com a Lei nº 8.745/93 (artigo 6º, § 1º, inciso I).

 4.5 É proibida a recontratação do professor substituto com base na Lei 8.745/93, antes de transcorridos 24 (vinte e quatro) meses do encerramento do último vínculo, independente da duração do vínculo anterior.
- 4.6 As demais informações encontram-se à disposição dos interessados na Secretaria da respectiva Unidade de Lotação onde os candidatos realizaram a inscrição e no site do Decanato de Gestão de Pessoas (DGP), disponível no endereço eletrônico Pessoas (DGP), http://www.dgp.unb.br. disponível

GARDÊNIA DA SILVA ABBAD Decana

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 69/2013 - UASG 154040

Nº Processo: 23106016138201371 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem como objeto a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de Seguro Predial com cobertura de Incêndios, Raios, Explosão, Implosão, Danos Elétricos, Alagamento, Inundações, Derramamento Acidental de Sprinklers e Vidros dos imóveis da Fundação Universidade de Brasília, conforme especificações constantes do Termo de Referência, Anexo I deste Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às

12h00 e de 14h às 17h59. Endereco: Predio da Reitoria 1. Andar Campus Universitario Darcy Ribeiro Asa Norte - BRASILIA - DF Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> RENAN MENDES ROCHA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 154040-15257-2013NE800689

PREGÃO Nº 703/2013 - UASG 154040

Nº Processo: 23106019205201317 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de materiais de comunicação visual, destinados à Prefeitura do Campus para serem utilizados diariamente nos serviços de manutenção geral do Campus Universitário Darcy Ribeiro, dos Campi Ceilândia, Gama, Planaltina, dos Núcleos de extensão de São Se bastião e Brazlândia e unidades dispersas. Total de Itens Licitados: 00042 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Predio da Reitoria 1. Andar - Campus Universitario Darcy Ribeiro BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> WILLIAM SANTOS ROCHA DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 154040-15257-2013NE800689

CENTRO DE SELEÇÃO E PROMOÇÃO DE EVENTOS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 10.971/2013 - UASG 154079

Nº Processo: 23106010971201316 . Objeto: Locação de espaço físico destinado a aplicação das provas do Concurso do Ministério Público da União (MPU/2013). Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Atender a solicitação feita pela Coordenadoria de Logística de Eventos - CESPE/UnB Declaração de Dispensa em 16/05/2013 . MARIA OSMARINA DO ESPIRITO SANTO OLIVEIRA . Diretora Executiva . Ratificação em 17/05/2013 . PAULO HENRIQUE PORTELA DE CARVALHO . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 11.885,00 . CNPJ CONTRATADA : 34.075.739/0104-90 SOCIEDADE DE EN SINO SUPERIOR ESTACIO DE SA LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 154079-15257-2013NE000266

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 10.972/2013 - UASG 154079

 N^{ϱ} Processo: 23106010972201352 . Objeto: Locação de espaço físico destinado a aplicação das provas do Concurso do Tribunal de Justiça do Estado do Maranhão (TJ-MA/2013 - Juiz - Discursiva). Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nens Licitados: 00001 - Fundamiento Legal: Art. 24 , inciso A da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Atender a solicitação feita pela Coordenadoria de Logística de Eventos - CESPE/UnB Declaração de Dispensa em 04/07/2013 . MARIA OSMARINA DO ESPIRITO SANTO OLIVEIRA . Diretora Executiva . Ratificação em 05/07/2013 . PAULO HENRIQUE PORTELA DE CARVALHO . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 8.100,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.762.497/0001-07 COLEGIO L ITERATO LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 154079-15257-2013NE000667

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 10.973/2013 - UASG 154079

Nº Processo: 23106010973201305. Objeto: Locação de espaço físico destinado a aplicação das provas do concurso da Agência Nacional de Saúde Complementar (ANS/2013). Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Atender a solicitação feita pela Coordenadoria de Logística de Eventos - CESPE/UnB Declaração de Dispensa em 11/07/2013 . MARIA OSMARINA DO ESPIRITO SANTO OLI-VEIRA . Diretora Executiva . Ratificação em 12/07/2013 . PAULO HENRIQUE PORTELA DE CARVALHO . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 16.500,00 . CNPJ CONTRATADA : 34.185.306/0001-81 ANTARES E DUCACIONAL S.A..

(SIDEC - 15/07/2013) 154079-15257-2013NE000266

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 10.974/2013 - UASG 154079

Nº Processo: 23106010974201341 . Objeto: Locação de espaço físico destinado a aplicação das provas do Concurso da Agência Nacional de Saúde Complementar (ANS/2013). Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Atender a solicitação feita pela Coordenadoria de Logística de Eventos - CESPE/UnB Declaração de Disputação de 100 de pensa em 11/07/2013 . MARIA OSMARINA DO ESPIRITO SANTO CLIVEIRA . Diretora Executiva . Ratificação em 12/07/2013 . PAU-LO HENRIQUE PORTELA DE CARVALHO . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 26.984,00 . CNPJ CONTRATADA . 34.008.227/0001-03 SOCIEDADE UNIFICADA DE ENSINO AUGUSTO MOTTA.

(SIDEC - 15/07/2013) 154079-15257-2013NE000266

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 10.975/2013 - UASG 154079

Nº Processo: 23106010975201396. Objeto: Locação de espaço físico destinado a aplicação das provas do Concurso da Agência Nacional de Saúde Complementar (ANS/2013). Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Atender a solicitação feita pela Coordenadoria de Logística de Eventos - CESPE/UnB Declaração de Dispensa em 11/07/2013. MARIA OSMARINA DO ESPIRITO SANTO OLIVEIRA . Diretora Executiva . Ratificação em 12/07/2013 . PAU-LO HENRIQUE PORTELA DE CARVALHO . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 9.590,00 . CNPJ CONTRATADA : 11.405.837/0001-37 FBV - FAC ULDADE BOA VIAGEM S.A..

(SIDEC - 15/07/2013) 154079-15257-2013NE000266

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42.2013 Nº Processo: 23006002223201207. A FUNDAÇÃO UNIVERSIDA-DE FEDERAL DO ABC - UFABC CNPJ 07.722.779.0001-06 torna público os Preços Registrados, resultantes do Pregão Eletrônico nº 42.2013, com as respectivas empresas vencedoras conforme Ata de Registro de Preços. ATA Nº 43.2013 - NOELI PATULSKI - EIRELI - CNPJ: 00.562.049/0001-38. Item 01 - Massa corrida, composição básica emulsão vinílica, cargas minerais, hidrocarboneto s, solubilidade água, aplicação reformas em geral. Qtd. 30 - Valor Unitário R\$40,00. Item 02 - Massa corrida, composição básica emulsão vinílica, cargas minerais, hidrocarboneto s, solubilidade água, aplicação reformas em geral. Qt. 20. Valor Unitário R\$17,00. Item 03 - Massa

corrida, composição básica emulsão vinílica, cargas minerais, hidro-carboneto s, solubilidade água, aplicação reformas em geral. Qtd. 20 -Valor Unitário R\$10,00. Item 04 - Tinta acrílica 18 litros, cor a definir, demais especificações conforme termo de referência. Qt. 150. Valor Unitário R\$74,90. Item 05 - Tinta acrílica 3,6 litros, cor a definir Valor Unitário R\$74,90. Item 05 - Tinta acrílica 3,6 litros, cor a definir e demais especificações conforme termo de referência. Qt. 50. Valor Unitário R\$20,00. Item 06 - Base para metais ferrosos 3,6 litros, cor laranja e demais especificações conforme termo de referência. Qtd. 40 - Valor Unitário R\$33,99. Item 07 - Base para metais ferrosos, 900ml, cor laranja e demais especificações conforme termo de referência. Qt. 30. Valor Unitário R\$12,00. Item 12 - Verniz, acabamento semi-brilho, acetinado, cor incolor, aplicação paredes e superfícies de concretos, características adicionais secagem rápida/resina acrílica/fungicida. Qtd. 30 - Valor Unitário R\$136,99. Item 13 - Verniz, acabamento semi-brilho, acetinado, cor incolor, aplicação paredes e superfícies de concretos, características adicionais secagem rápida/resina acrílica/concretos características característ concretos, características adicionais secagem rápida/resina acrílica/fungicida. Qt. 30. Valor Unitário R\$32,90. ATA Nº 44.2013 - CA-ROLINA CORREA JOSÉ - ME - CNPJ: 10.433.106/0001-32. Item 10 Tinta para pisos, 18L, cor a definir e demais especificações conforme termo de referência. Qtd. 20 - Valor Unitário R\$93,00. Item 11 - Tinta para pisos 3,6L, cor a definir e demais especificações conforme termo de referência. Qt.100. Valor Unitário R\$24,95. ATA Nº 45.2013 - ABC CAMPINAS COMÉRCIO DE TINTAS INDUSTRIAIS LTDA - EPP - CNPJ: 14.093.867/0001-43. Item 08 - Tinta esmalte, tipo acabamento fosco, cor preta, características adicionais tipo sintético. Qtd. 60 - Valor Unitário R\$23,00. Item 09 - Tinta esmalte, tipo acabamento fosco, cor preta, características adicionais tipo sintético. Qt. 30. Valor Unitário R\$9,00. Item 14 - Tinta industrial, tipo epoxi-resina, apresentação bicomponente, aplicação centros cirúrgicos. Qtd.10 - Valor Unitário R\$80,00. Item 15 - Tinta industrial, tipo epoxi-resina, apresentação bicomponente, aplicação centros cirúrgicos. Qt.50. Valor Unitário R\$404,90. Vigência: 12.06.2013 até 11.06.2014. Os preços registrados serão publicados no sítio atassrp.ufabc.edu.br para orientação da Administração.



PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO Nº 47/2013

PROCESSO: 23006.001091/2013-79 - ESPÉCIE: Convênio de Cooperação celebrado entre a Fundação Universidade Federal do ABC - UFABC - CNPJ 07.722.779/0001-06 e a empresa FUNDAÇÃO FRIEDRICH EBERT - CNPJ 01.557.801/0001-15. OBJETO: Convênio de Cooperação para operacionalização de estágio de estudante. - VIGÊNCIA: O presente convênio terá vigência de cinco anos, contados a partir da data de sua assinatura - DATA DA ASSINA, TURA: 12/05/2013 - SIGNATÁRIOS: Pela Fundação Universidade Federal do ABC - Coordenador do Comitê de Estágios e Visitas, Sra. Maria Estela Conceição de Oliveira de Souza - CPF 166.711.088-89 e pela FUNDAÇÃO FRIEDRICH EBERT, seu Diretor, Sr. Raul Yesko Quiroga Stöllger - CPF n° 234.115.518-95

EXTRATO DE CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO Nº 48/2013

PROCESSO: 23006.001092/2013-13 - ESPÉCIE: Convênio de Cooperação celebrado entre a Fundação Universidade Federal do ABC - UFABC - CNPJ 07.722.779/0001-06 e a empresa Data Security Serviços em Segurança de Dados em Informática Ltda. - CNPJ 08.258,830/0001-25. OBJETO: Convênio de Cooperação para operacionalização de estágio de estudante. - VIGÊNCIA: O presente racionalização de estágio de estudante. - VIGENCIA: O presente convênio terá vigência de cinco anos, contados a partir da data de sua assinatura - DATA DA ASSINATURA: 27/05/2013 - SIGNATÁRIOS: Pela Fundação Universidade Federal do ABC - Coordenador do Comitê de Estágios e Visitas, Sra. Maria Estela Conceição de Oliveira de Souza - CPF 166.711.088-89 e pela Data Security Serviços em Segurança de Dados em Informática Ltda., seu Diretor Executivo, Sr. Marcelo Lau - CPF nº 142.085.058-00

EXTRATO DE CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO Nº 49/2013

PROCESSO: 23006.001188/2013-81 - ESPÉCIE: Convênio de Co-operação celebrado entre a Fundação Universidade Federal do ABC -UFABC - CNPJ 07.722.779/0001-06 e a empresa SITE BLINDADO S.A. - CNPJ 07.415.240/0001-04. OBJETO: Convênio de Cooperação para operacionalização de estágio de estudante. - VIGÊNCIA: O presente convênio terá vigência de cinco anos, contados a partir da data de sua assinatura - DATA DA ASSINATURA: 10/06/2013 -SIGNATÁRIOS: Pela Fundação Universidade Federal do ABC - Coordenador do Comitê de Estágios e Visitas, Sra. Maria Estela Conceição de Oliveira de Souza - CPF 166.711.088-89 e pelo SITE BLINDADO S.A, seu Diretor de Operações, Sr. Gustavo Figueiredo de Souza - CPF nº 074.859.817-06.

EXTRATO DE CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO Nº 50/2013

PROCESSO: 23006.001272/2013-03 - ESPÉCIE: Convênio de Cooperação celebrado entre a Fundação Universidade Federal do ABC - UFABC - CNPJ 07.722.779/0001-06 e a empresa Eaton Power Solution Ltda. - CNPJ 62.532.007/0002-92. OBJETO: Convênio de Cooperação para operacionalização de estágio de estudante. - VIGÊN-CIA: O presente convênio terá vigência de cinco anos, contados a partir da data de sua assinatura - DATA DA ASSINATURA: 10/06/2013 - SIGNATÁRIOS: Pela Fundação Universidade Federal do ABC - Coordenador do Comitê de Estágios e Visitas, Sra. Maria Estela Conceição de Oliveira de Souza - CPF 166.711.088-89 e Eaton Power Solution Ltda., sua Gerente de Recursos Humanos, Sra. Maria Julia Tetelboim - CPF nº 325.994.068-54.

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE

AVISO DE RETIFICAÇÃO

O Reitor da Universidade Federal do Acre retifica a publicação do resultado do Concurso de Provas e Títulos para Provimento de Cargos para a Carreira do Magistério Superior, objeto do Edital n°002/2013/PROGRAD, publicado no D.O.U. n°100, de 27 de maio de 2013, seção 003, pág. 36 e 37. Área 002 - onde se lê "Maria das Graças da Silva, leia-se

"Maria das Graças da Silva Reis"; Área 023 - onde se lê "Rafael Soares do Nascimento, leia-se "Rafael Soares Nascimento

Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. MINORU MARTINS KINPARA

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 13/2013 UASG 154044

Número do Contrato: 29/2012.

Nº Processo: 23107005865201301.
CONCORRÊNCIA SISPP Nº 2/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -ACRE. CNPJ Contratado: 11641902000123. Contratado: REAL CONSTRUCOES LTDA - ME -Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato nº 029/2012, celebrado entre a Universidade Federal do Acre e a empresa Real Construções Ltda, pelo período de 60 (sessenta) dias, a contar de 15.06.2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Data de Assinatura:

RESULTADO DE JULGAMENTO RDC PRESENCIAL Nº 1/2013 - UASG 154044

Nº Processo: . A Universidade Federal do Acre torna público que a Licitação em Regime Diferenciado de Contratações - RDCnº. 01/2013, objeto:_Constru ção do Centro de Convenções da UFAC, teve como vencedora a empresa ESQUADRO CONSTRUÇÃO E COM. LTDA, com o valor de R\$ 4.300.000,00. Os autos encontramse com vistas franqueadas aos interessados.

> OLIVIO BOTELHO DE ANDRADE NETO Presidente da CEL

(SIDEC - 15/07/2013) 154044-15261-2013NE800002

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DA GRANDE DOURADOS**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 UASG 154502

Número do Contrato: 77/2010. Nº Processo: 23005000292201016. PREGÃO SISPP Nº 14/2010 Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 76535764000143. Contratado: OI S.A. -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência por 12 meses, a partir do vencimento. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 06/08/2013 a 05/08/2014. Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154502-26350-2013NE800001

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 UASG 150248

Número do Contrato: 10/2012. Nº Processo: 23005002676201154.

PREGÃO SISPP Nº 12/2012 Contratante: FUNDACAO UNIVER-SIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 04766862000180. Contratado: MARCOS ANTONIO RIBEIRO - EPP -Objeto: Prorroga por 12 meses o contrato originário. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/03/2013 a 28/02/2014.

Data de Assinatura: 27/02/2013.

(SICON - 15/07/2013) 150248-26350-2013NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 51/2013

Foram vencedoras do certame as empresas Omega Med. CNPJ nº 05.973.242/0001-85 para o item 3 no valor total de R\$ 5.492,00; Nacional, CNPJ nº 52.202.744/0001-92 para os itens 1 e 2, no valor total de R\$ 2.200,00.

> LUIZ EDUARDO DE VINICIUS COSTA E SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 150248-26350-2013NE800001

PRÓ-REITORIA DE ENSINO DE GRADUAÇÃO

EDITAL PROGRAD Nº 19, DE 15 DE JULHO DE 2013 HOMOLOGAÇÃO DOS RESULTADOS DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA PROFESSOR SUBSTITUTO

O PRÓ-REITOR DE ENSINO DE GRADUAÇÃO, em exercício, da Fundação Universidade Federal da Grande Dourados, no uso das atribuições legais que lhe foram conferidas pela Portaria nº 05/13, de 04-01-2013, do Magnífico Reitor da UFGD, considerando o Processo nº 23005.001831/2013-87, e em consonância com a Lei nº. 8.745/93 alterada pela Lei nº. 9.849/99, pela Lei nº. 10.667/03 e pela Lei nº 12.425/11; da Resolução COUNI nº. 34/07; do Decreto nº 6.944/09; Orientação Normativa SRH/MP nº 05/09; Nota Técnica COGES/DENOP/SRH/MP nº 494/09; da Portaria Interministerial MPOG/MEC nº 405/12, de 30-8-12 e da Nota Técnica nº 811/2012/CGNOR/DENOP/SEGEP/MP, de 02-10-12, torna público o presente Edital de Homologação dos Resultados do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, objeto do Edital PROG/RAD nº 27/13, de 18-6-2013, publicado no Diário Oficial da União (DOU) nº 117 de 20-6-2013, Seção 3, p. 29-31.

ÁREAS / SUBÁREAS - CARGA HORÁRIA SEMANAL - LOTAÇÃO	SITUAÇÃO FINAL	CLASSIFICAÇÃO
NOME DOS CANDIDATOS		
Área: Nutrição e Saúde Pública - 40h - Faculdade de Ciências da Saúde (FCS)	1	
- Dabiana Aguero Sarubbi Mariano	Aprovada	1°
- Nair Maciel dos Santos Souza	Não classificada	
Área: Ciência de Alimentos - 40h - Faculdade de Ciências da Saúde (FCS)		
- Sem candidato inscrito		_
Área: Psicologia Aplicada a Pessoas com Necessidades Especiais - 40h - Faculdade de Ciências Humanas	(FCH)	
- Nayla Cristina Santiago da Silva	Aprovada	1°
Área: Educação Especial: Deficiência Mental - 40h - Faculdade de Educação (FAED)	-	
- Annye de Picoli Souza	Aprovada	1°
Área: Política e Avaliação da Educação - 40h - Faculdade de Educação (FAED		
- Luciene Clea da Silva Monteiro Bandechi	Aprovada	1°
- Jullie Cristhie da Conceição	Não classificada	
Área: Psicologia - 20h - Coordenação do Programa de Residência Multiprofissional / Direção de Educação	/ Hospital Universitário (HU)	
- Annye de Picoli Souza	Eliminada	_
Área: Algoritmos, Estrutura de Dados e Linguagens - 40h - Faculdade de Ciências Exatas e Tecnologia (F	ACET)	
- Sem candidato inscrito		

IRIO VALDIR KICHOW

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 48/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 03/07/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de Consumo e Permanente (INSTRUMENTOS MU-SICAIS) PARA ATENDER AS NECESSIDADES DESTA UFMA.

JOSE CARLOS MARQUES AGUIAR JUNIOR

(SIDEC - 15/07/2013) 154041-15258-2013NE800632

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE MATO GROSSO**

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 6/2013 - UASG 154045

Nº Processo: 23108.022983/13-5 . Objeto: Contratação de Empresa especializada no fornecimento de alimentação visando o atendimento aos estudantes, servidores, técnico-administrativos e docentes, bem como à ploração comercial do Restaurante Universitário-RU DO CAMPUS DE SINOP/MT, com Concessão onerosa de uso de espaço físico da Universidade Federal de Mato Grosso/CUS Total de Itens Licitados: 00001 Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av.fernando C. Costa N.2367 Bairro Boa Esperança Cuiaba Mt CUIA-BA - MT . Entrega das Propostas: 19/08/2013 às 09h00 . Informações Gerais: Edital e anexos disponiveis no site www.comprasnet.gov.br

> MARIA DE FATIMA XAVIER Presidente da Comissão

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO CONCORRÊNCIA Nº 4/2013

Comunicamos a reabertura da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 24/05/2013 .Objeto: Contratação de Empresa especializada no fornecimento de alimentação visando o atendimento aos estudantes, servidores, técnico-administrativos e docentes, bem como à exploração comercial do Restaurante Universitário-RU DO CAMPUS DE RONDONÓPOLIS/MT, com Concessão onerosa de uso de espaço físico da Universidade Federal de Mato Grosso/CUR . Entrega das Propostas: 16/08/2013 às 09h00.

MARIA DE FATIMA XAVIER

(SIDEC - 15/07/2013) 154045-15262-2013NE800164

PRÓ-REITORIA ADMINISTRATIVA

EDITAL COMPLEMENTAR Nº 1 AO EDITAL Nº 7/PROAD/SGP/2013

A Pró-Reitoria Administrativa - PROAD da Universidade Federal de Mato Grosso - UFMT, por meio da Secretaria de Gestão de Pessoas - SGP, no uso de suas atribuições legais, na forma da lei, de acordo com o Edital n.º 007/PROAD/SGP/2013, publicado no D.O.U. n.º 110, de 11/06/2013, seção 3, pág. 35 a 38, resolve, de acordo com a Recomendação exarada pelo Ministério Público Federal/Procuradoria da República de Mato Grosso - Procuradoria Regional dos Direitos do Cidadão, referente ao Procedimento Administrativo nº 1.20.000.000866/2013-03, bem como o Processo Administrativo nº 23108.036552/13-6, SUSPENDER a aplicação das provas escrita, didática e avaliação de títulos do Concurso Público de Provas e Títulos para provimento de cargos da carreira do Magistério Superior da UFMT, área/subárea Letras/Língua Brasileira de Sinais, que deveriam ocorrer no período de 15 a 24/07/2013, conforme previsão no subitem 3.1 do Edital n.º 007/PROAD/SGP/2013.

VALÉRIA CALMON CERISARA

(SICON - 15/07/2013) 154044-15261-2013NE800002

(SIDEC - 15/07/2013) 154045-15262-2013NE800164



EDITAL COMPLEMENTAR Nº 1 AO EDITAL Nº 9/PROAD/SGP/2013

A Pró-Reitoria Administrativa e a Secretaria de Gestão de Pessoas, no uso de suas atribuições legais, na forma da lei, de acordo com o Edital N.º 009/PROAD/SGP/2013, publicado no D.O.U. Nº. 131, em 10 de julho de 2013, Seção 3, páginas 38 a 43, RESOLVE:

1)NCLUIR no Edital N.º. 009/PROAD/SGP/2013, duas vagas do cargo de Engenheiro Civil nos campi de Araguaia e Rondonópolis, conforme abaixo:

- 2. DOS CARGOS, DAS VAGAS, DOS PRÉ-REQUISITOS E DO CONTEÚDO PROGRA-MÁTICO
- 2.1 O presente concurso destina-se ao provimento de 49 (quarenta e nove) vagas nos cargos efetivos integrantes da carreira dos Técnico-Administrativos em Educação, para efetivo exercício na Universidade Federal de Mato Grosso.
- 2.2 O quadro abaixo define o campus de lotação, o cargo/nível de classificação conforme Lei n.º 11.233, de 22/12/2005, número de vagas ofertadas, inclusive as reservadas às Pessoas com Deficiência (PCD), bem como os requisitos básicos para provimento dos respectivos cargos:

Lotação: Campus Universitário do Araguaia/Barra do Garças (CUA)

CARGO/NÍVEL DE CLASSIFICAÇÃO "E"	VAGAS		REQUISITOS BÁSICOS (*)
-	Ampla Concorrência PCD		
Engenheiro/Engenharia Civil	1		Diploma de graduação ou atestado de con- clusão de curso superior em Engenharia Ci-
			vil, reconhecido pelo MEC.

(*) Apresentar inscrição no Conselho Regional correspondente, quando houver, e comprovante de regularidade.

Lotação: Campus Universitário de Rondonópolis (CUR)

CARGO/NÍVEL DE CLASSIFICAÇÃO "E" (Superior)	VAGAS		REQUISITOS BÁSICOS (*)
	Ampla Concorrência	PCD	
Engenheiro/Engenharia Civil	1		Diploma de graduação ou atestado de con- clusão de curso superior em Engenharia Ci- vil, reconhecido pelo MEC.

- (*) Apresentar inscrição no Conselho Regional correspondente, quando houver, e comprovante de regularidade.
- 2) retificar os pré-requisitos do cargo de Programador Visual/Nível E, subitem 2.2 do referido edital, como se segue:

Onde se lê:

Lotação: Campus Universitário de Cuiabá

CARGO/NÍVEL DE CLASSIFI- CAÇÃO "E" (Superior)	VAGAS		REQUISITOS BÁSICOS (*)
	Ampla Concorrência	PCD	
Programador Visual/Classe E	1		Diploma de graduação ou atestado de conclusão de curso superior em Comunicação Visual ou Comunicação Social com Habilitação em Publicidade ou Desenho Industrial com ha- bilitação em Programação Visual, reconhecidos pelo MEC.

(*) Apresentar inscrição no Conselho Regional correspondente, quando houver, e comprovante de regularidade.

Leia-se:

Lotação: Campus Universitário de Cuiabá

CARGO/NÍVEL DE CLASSIFI- CAÇÃO "E" (Superior)	VAGAS		REQUISITOS BÁSICOS (*)
	Ampla Concorrência	PCD	
Programador Visual/Classe E	Î	=	Diploma de graduação ou atestado de conclusão de curso superior em Comunicação Visual ou Comunicação Social com Habilitação em Publicidade ou Desenho Industrial com habilitação em Programação Visual, ou Design Gráfico, reconhecidos pelo MEC.

- (*) Apresentar inscrição no Conselho Regional correspondente, quando houver, e comprovante de regularidade.
 - 3) Os demais itens do Edital N.º 009/PROAD/SGP/2013 permanecem inalterados.

Cuiabá-MT, 15 de julho de 2013. VALÉRIA CALMON CERISARA

CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE SINOP INSTITUTO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS E AMBIENTAIS

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO DE 18 DE JUNHO DE 2013 RESULTADO DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

- A Universidade Federal de Mato Grosso, por meio do Instituto de Ciências Agrárias e Ambientais e nos termos do que dispõe o Edital de Abertura do Processo Seletivo de 18/06/2013, publicado no D.O.U. de 20/06/2013, Seção 03, pg.32, resolve:
- I Homologar o processo seletivo simplificado de provas e títulos para contratação de professor SUBSTITUTO, conforme segue:

Candidato	Área	Resultado	Classificação
Carolina Della Giustina	Administração Rural/Economia Rural	Aprovada	1° Lugar
Etiene Belique Covre	Administração Rural/Economia Rural	Classificada	2º Lugar

- II A vigência contratual obedecerá ao período da necessidade temporária de excepcional interesse público que fundamente o lastro legal do respectivo contrato;
- III Havendo classificado habilitado neste seletivo poderá ocorrer o aproveitamento do candidato como professor Substituto ou Temporário;
 - IV- O prazo de validade deste edital será de (01) um ano;
 - V Este Edital entra em vigor na data de sua publicação.

FREDERICO TERRA DE ALMEIDA Diretor

FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA DEPARTAMENTO DE ZOOTECNIA E EXTENSÃO RURAL

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO Nº 2, DE 12 DE JULHO DE 2013

A Universidade Federal de Mato Grosso, por meio do Departamento de Zootecnia e Extensão Rural e nos termos que dispõe o Edital de Abertura de Processo Seletivo de 08/07/2013, publicado no D.O.U. de 26/06/2013, - seção 3, página 56, resolve:

I - Homologar o Processo seletivo simplificado de provas para contratação de professor SUBS-TITUTO, conforme segue:

Candidato (a)	Área	Resultado	Classificação
Carlos Henrique Bonsi Checoli	Administração Rural e Extensão Rural	Aprovado	1ª Lugar

- II A vigência contratual obedecerá ao período da necessidade temporária de excepcional interesse público que fundamente o lastro legal do respectivo contrato;
- III Havendo classificado habilitado neste seletivo poderá ocorrer o aproveitamento do candidato como professor Substituto ou Temporário;
 - IV- O prazo de validade deste edital será de (01) um ano;
 - V Este Edital entra em vigor na data de sua publicação.

JANESSA SAMPAIO DE ABREU RIBEIRO
Chefe

INSTITUTO DE LINGUAGENS DEPARTAMENTO DE LETRAS

EDITAL DE 11 DE JULHO DE 2013

A Universidade Federal de Mato Grosso, por meio do Instituto de Linguagens do Departamento de Letras, torna público o presente Edital de abertura de Inscrição de PROCESSO SELETIVO para Contratação de PROFESSOR TEMPORÁRIO, sob a égide da Lei 12.425/2011 que altera a Lei 8.745/93, Art.2ª, Inc. X; Portaria Interministerial n. 18 de 27/01/2012; Portaria MEC n. 119 de 26/02/2013, Portaria MEC n. 592 de 03/07/2013 e de acordo com as informações do quadro abaixo:

Das Disposições:	
Área de Conhecimento	Língua Portuguesa e Linguística
Requisito Básico	Graduação em Letras
Número de Vagas	02(Duas)
Regime de Trabalho	40 horas semanais
Remuneração (VB+RT+G.E.M.A.S)	Graduado = 2.714,89/ Especialista = 2.968,02 / Mestrado = 3.714,57/ Doutorado = 5.082,34
Vigência do contrato	Até 30/09/2013
Turno de Trabalho	A ser definido conforme a necessidade da lotação. O candidato deverá ter disponibilidade para trabalhar nos turnos Matutino, Vespertino e Noturno.
Da inscrição:	
Local e data das Inscrições	Período: 24 a 26 de julho de 2013 de 07:30 ás 12: 00 horas Local: Instituto de Linguagens - Departamento de Letras - Sala 05 tel: 65 - 3615-8412
Documentação	Cópia de Diploma de graduado, e se houver, Diploma ou Certificado de Conclusão de Especialização, Mestrado ou Doutorado; de RG, CPF, Título com quitação eleitoral, Reservista e PIS; Currículo documentado e assinado; Declaração de que o candidato não foi contratado nos últimos 24 meses com fundamento na Lei nº 8.745 e suas alterações.
Da Seleção:	
Data e Horário da Seleção	29/07/2013 às 08 h - Prova Escrita 30/07/2013 às 08 h - Resultado da Prova Escrita 31/07/2013 às 08 h - Prova Didática
Divulgação do Resultado	31/07/2013 a partir das 14:00 h.
ODG + C . /	

OBS: As fotocópias serão conferidas com os originais por ocasião da inscrição. Os documentos deverão ser devidamente autenticados pelo candidato ou na Secretaria do Departamento; A titulação apresentada não conta ponto para classificação; *O contratado somente perceberá a remuneração obtida (Especialização, Mestrado ou Doutorado) caso a documentação, que faz jus ao título, seja apresentada até a data da assinatura do contrato e seja no mesmo requisito básico supracitado.

LAUDINO ROCES RODRIGUES

Chefe do Departamento

MARIA DE JESUS DAS DORES ALVES CARVALHO PATATAS

Diretora do Instituto



FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MATO GROSSO DO SUL

ISSN 1677-7069

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 94/2013 - UASG 154054

Nº Processo: 23446000428201341 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de Laboratorio/vidraria - Parte 1 Total de Itens Licitados: 00249 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av Costa e Silva S/n Bairro Universitário CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 154054-15269-2013NE800063

PREGÃO Nº 95/2013 - UASG 154054

 N° Processo: 23104002356201348 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de divisórias, persianas, forros diversos, pisos, gesso, painéis e outros - tipo menor preço por lote. Total de Itens Licitados: 00082 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av Costa e Silva S/n Bairro Universitário CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 154054-15269-2013NE800063

PREGÃO Nº 96/2013 - UASG 154054

Nº Processo: 23446000470201362 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material de consumo laboratorial e vidraria - parte III. Total de Itens Licitados: 00270 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av Costa e Silva S/n Bairro Universitário CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 31/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital www.comprasnet.gov.br.

CLAODINARDO FRAGOSO DA SILVA Pró-Reitor

(SIDEC - 15/07/2013) 154054-15269-2013NE800063

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 82/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 23104002080201306. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa juridica para ministrar, atraves de profissional da área, o curso de capacitação "Lingua Inglesa".

CLAODINARDO FRAGOSO DA SILVA Pró-Reitor

(SIDEC - 15/07/2013) 154054-15269-2013NE800063

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 77/2013

O Pregoeiro adjudica e a Autoridade Competente homologa como resultado final do Pregão 77/2013as seguintes empresas vencedoras: ARJ DIAGNOSTICOS PRODUTOS HOSPITALARES LT-DA - ME, CLINICAL MED NOVO MILENIO MATERIAL HOSPITALAR LTDA - ME, CONCEITUAL - COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABORATORIOS, CRQ -PRODUTOS QUIMICOS LTDA - EPP, ELIAS & ALEXANDRIA - INDUSTRIA E COMERCIO DE EQUIPAMENT, HEKO AMBIENTAL - PRODUTOS E EQUIPA- MENTOS CIENTIFICOS EI, LABIMPEX INDUSTRIA E COMERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIO, MEDLAB PRODUTOS PARA LABORATORIO LTDA - ME, REYGLASS COMERCIAL LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 154054-15269-2013NE800063

PREGÃO Nº 81/2013

Homologado a proposta mais vantajosa para Administração no Pregão Eletrônico 81/2013 a empresa Feitosa e CIA - CNPJ 00205278000103

(SIDEC - 15/07/2013) 154054-15269-2013NE800063

PREGÃO Nº 83/2013

Homologado a proposta mais vantajosa para Administração: Ingrid Bergamo-ME - CNPJ 11837624000184.

CLAODINARDO FRAGOSO DA SILVA

(SIDEC - 15/07/2013) 154054-15269-2013NE800063

NÚCLEO DE HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 101/2013 - UASG 154357

Nº Processo: 23447000660201370 . Objeto: Aquisição de medicamentos e material de consumo hospitalar e medicamentos manipulados para serem utilizados no Núcleo de Hospital Universitário Maria Aparecida Pedrossian/UFMS. Total de Itens Licitados: 00025 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Fracasso no Pregão 32/13 e aguardando o termino do processo licitatório 000656/13-10. Os pacientes correm risco de morte. Declaração de Dispensa em 11/07/2013 . JOELSON CHAVES DE BRITO . Diretor Administrativo do Nhu em Exercicio . Ratificação em 11/07/2013 . CLAUDIO WANDERLEY LUZ SAAB . Diretor Geral do Nhu . Valor Global: R\$ 12.288,10 . CNPJ CONTRATADA : 01.640.262/0001-83 CITOPHARM A MANIPULACAO DE MEDICAMENTOS ESPECIAIS LTDA . Valor: R\$ 15,00 . CNPJ CONTRATADA : 07.149.698/0001-50 VALENCIO & ROCHA - FARMACIA DE MANIPULACAO LTDA - ME . Valor: R\$ 189,00 . CNPJ CONTRATADA : 07.316.691/0001-86 FORMULAS MAGISTRAIS MANIPULACOES ESPECIAIS LTDA - ME . Valor: R\$ 16.50,00 . CNPJ CONTRATADA : 10.868.144/0001-18 FARMACIA M2M LTDA - ME . Valor: R\$ 10.434,10

(SIDEC - 15/07/2013) 154357-15269-2013NE800635

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 85/2013 - UASG 154046

Nº Processo: 231093175201399. PREGÃO SISPP № 102/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETOCNPJ Contratado: 64239130000164. Contratado: 2COM LOCACAO DE EQUIPAMENTOS LTDA-- ME. Objeto: Prestação de serviços de soncização, iluminação Cênica e locação de equipamentos paraatendimento as atividades referentes ao Festival de Inverno de Música Erudita, Artes Cênicas eVisuais de Ouro Preto e Mariana - Fórum das Artes 2013 da UFOP. Fundamento Legal: Leis 10.520/02 e 8.666/93. bem como demais legislação cabível. Vigência: 10/07/2013 a 31/08/2013. Valor Total: R\$141.700,00. Data de Assinatura: 10/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154046-15263-2013NE800038

EXTRATO DE CONTRATO Nº 87/2013 - UASG 154046

Nº Processo: 231093175201399. PREGÃO SISPP № 102/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETOCNPJ Contratado: 14759578000130. Contratado: JACQUELINE APARECIDA LUIZ DOS -SANTOS 05210646602. Objeto: Prestação de serviços de cobertura de vídeo e projeção, com locação de equipamentos, para atendimento as atividades referentes ao Festival de Inverno de Música Erudita, Artes Cênicas e Visuais de Ouro Preto e Mariana - Fórum das Artes 2013. Fundamento Legal: Leis 10.520/02 e 8.666/93, bem como demais legislação cabível. Vigência: 10/07/2013 a 31/08/2013. Valor Total: R\$24.450,00. Data de Assinatura: 10/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154046-15263-2013NE800038

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 170/2013 - UASG 154046

Nº Processo: 003639201367 . Objeto: Contratação de empresa remanescente do Processo de Licitação Pregão Eletrônico nº 192/2012, Contrato nº 008/2012, rescindido com a Empresa Campesca por inexecução contratual. Os produtos irão atender a demanda dos Restaurantes Universitários até 31 de dezembro de 2013. Total de Itens Licitados: 00007 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: A contratação se enquadra no dispositivo legal e respeita o princípio da economicidade. Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . EDUARDO CURTISS DOS SANTOS Ordenador de Despesas . Ratificação em 15/07/2013 . MARCONE JAMILSON FREITAS SOUZA . Reitor . Valor Global: R\$ 298.798,28 . CNPJ CONTRATADA : 38.711.826/0001-31 LINCON IN DUSTRIA E COMERCIO LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 154046-15263-2013NE800038

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 191/2013 - UASG 154046

Nº Processo: 23109004295201311 . Objeto: Contratação de fornecimento de gêneros alimentícios, com entregas parceladas, num prazo de 24 horas, na cidade de Ouro Preto(MG), para atendimento da Reitoria e Unidades da Universidade Federal de Ouro Preto em reuniões, encontros, seminários, cursos e bancas de concursos no ano de 2013, itens conforme relação anexa. Total de Itens Licitados: 00068 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso V da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Contratação, em caráter emergencial, motivada por licitação deserta no Pregão Eletrônico nº. 00009/2013. Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . EDUARDO CURTISS DOS SANTOS . Ordenador de Despesas . Ratificação em 15/07/2013 . MARCONE JAMILSON FREITAS SOUZA . Reitor . Valor Global: R\$ 72.183,60 . CNPJ CONTRATADA : 18.979.708/0001-00 FORNECEDO RA JACOME COMERCIO E INDUSTRIA LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 154046-15263-2013NE800038

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 65/2013 - UASG 154046

Número do Contrato: 135/2012. Nº Processo: 231095333/2012-64. PREGÃO SISPP Nº 159/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETOCNPJ Contratado: 03553992000172. Contratado: OSW MANUTENCAO E SERVICOS MINAS -GERAIS LTDA - ME. Objeto: Altera a subcláusula 2.1 do Aditivo Contratual 044/2013. Altera a valor contratual para R\$ 2.551.094,12. Fundamento Legal: Art. 65, I, "b" e \div : 1° e 2° da Lei 8.666/93. Vigência: 01/07/2013 a 13/01/2014. Valor Total: R\$299.793,41. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154046-15263-2013NE800038

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 94/2013 - UASG 154046

Nº Processo: 23109-2980/201303 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no ramo de projetos arquitetônicos e de engenharia, para a elaboração de projetos arquitetônicos executivos e projetos complementares executivos para a construção do prédio destinado a abrigar os Laboratórios do curso de Engenharia Mecânica, no Campus Morro do Cruzeiro em Ouro Preto MG. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Campus Universitario Morro do Cruzeiro - Bauxita - OURO PRETO - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 05/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Visita Técnica Obrigatória

WALTER CARDOSO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 154046-15263-2013NE800038

RESULTADOS DE JULGAMENTOS TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2013

A CPL após análise das propostas apresentadas e baseado em parecer técnico emitido pela Prefeitura Universitária declara desclassificadas as empresas Construtora AGD Ltda e a empresa Impacto Mix Bombeamento de Concreto Ltda. Declara ainda vencedora deste certame a empresa Limp's Conservação. Construção e Limpeza Ltda.

(SIDEC - 15/07/2013) 154046-15263-2013NE800038

TOMADA DE PRECOS Nº 6/2013

A CPL após análise das propostas apresentadas e baseado em parecer técnico emitido pela Prefeitura Universitária declara desclassificada a empresa Construtora AGD Ltda. Declara ainda vencedora deste certame a empresa Limp's Conservação Construção e Limpeza Ltda.

WALTER CARDOSO Presidente da CPL Em exercício

(SIDEC - 15/07/2013) 154046-15263-2013NE800038



FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

EDITAL Nº 124, DE 15 DE JULHO DE 2013 RESULTADO DE CONCURSO PÚBLICO

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando os Decretos nº 94.664/87, nº 3.298/99, nº 6.944/09 e nº 7.485/11, e as Leis nº 12.772/12 e nº 8.112/90, divulga a lista parcial de homologados referente ao Concurso Público Edital 52/2013, para o cargo de Professor do Magistério Superior/Classe A/Nível I:

Campus	Área de Conhecimento	Processo N°	Candidatos Homologados
Alegrete	Comunicações Ópticas e Optoeletrônica	23100.002135/2012-29	1º Jacson Weber de Menezes
Alegrete	Eletricidade e Eletromagnetismo	23100.000127/2013-29	1º Luis Enrique Gomez Armas 2º Edgar Gonzaga Souza dos Santos 3º Fábio Beck 4º Isabel Cristina Vieira Bento Bastos
Alegrete	Engenharia de Software e Banco de Dados	23100.000128/2013-73	1º Andréa Sabedra Bordin
Alegrete	Matemática	23100.000125/2013-30	1º João Plínio Juchem Neto 2º Charles Quevedo Carpes 3º Soyara Carolina Biazotto
Alegrete	Sistemas Elétricos de Potência	23100.002119/2012-36	Não houve candidato homologado
Uruguaiana	Fisiologia Humana e do Exercício	23100.000371/2013-91	1º Valerio Garrone Barauna
Uruguaiana	Fisioterapia Clínica	23100.002148/2012-06	Não houve candidato homologado

Torna público, ainda, que não houve candidatos que se declararam portadores de necessidades especiais aprovados

ULRIKA ARNS

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 50/2013 - UASG 154359

 N° Processo: 23100001199201393 . Objeto: Aquisição do equipamento denominado Estufa Incubadora BOD a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de Uruguaiana. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 12/07/2013 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Próreitor de Pesquisa . Ratificação em 12/07/2013 . EVERTON BONOW . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 4.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 82.296.062/0003-19 BIOSYSTEM S COM IMP EXP DE EQUIP PARA LABORATORIOS LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 154359-26266-2013NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 51/2013 - UASG 154359

Nº Processo: 23100001201201324 . Objeto: Aquisição do equipamento denominado Microcentrífuga a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de São Gabriel. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 12/07/2013 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Pró-reitor de Pesquisa . Ratificação em 12/07/2013 . EVERTON BONOW . Próreitor de Administração . Valor Global: R\$ 6.798.29 . CNPJ CONTRATADA : 53.276.010/0001-10 HEXIS CIE NTIFICA S/A.

(SIDEC - 15/07/2013) 154359-26266-2013NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 52/2013 - UASG 154359

Nº Processo: 23100001202201379 . Objeto: Aquisição do equipamento denominado Câmara Germinadora a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de São Gabriel. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 12/07/2013 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Pró-reitor de Pesquisa . Ratificação em 12/07/2013 . EVERTON BONOW . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 8.800,00 . CNPJ CONTRATADA : 61.012.811/0001-05 NOVA TECN ICA INDUSTRIA E COMERCIO DE EOUIPAMENTOS PARA LBORATORIO LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 154359-26266-2013NE800001

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 53/2013 - UASG 154359

Nº Processo: 23100001200201380 . Objeto: Aquisição do equipamento denominado Cabine PCR Workstaition a ser utilizado na pesquisa científica e tecnológica da Unipampa, no campus de São Gabriel. A complementação da descrição encontra-se no processo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Equipamento destinado a pesquisa científica e tecnológica da Unipampa. Declaração de Dispensa em 12/07/2013 . EDUARDO CERETTA MOREIRA . Pró-reitor de Pesquisa . Ratificação em 12/07/2013 . EVERTON BONOW . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 4.400,00 . CNPJ CONTRATADA : 03.446.953/0001-76 MOVEIS MA ZETTO LTDA - ME.

(SIDEC - 15/07/2013) 154359-26266-2013NE800001

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00002/2013 ao Convênio Nº 779105/2012. Convenentes: Concedente : FUNDACAO UNIVER-SIDADE FEDERAL DE PELOTAS, Unidade Gestora: 154047, Gestão: 15264. Convenente : FUNDACAO SIMON BOLIVAR, CNPJ nº 01.523.915/0001-44. Aditivo de valor. Valor Total: R\$ 2.270.849,27, Vigência: 07/12/2012 a 31/12/2014. Data de Assinatura: 12/07/2013. Signatários: Concedente : MAURO AUGUSTO BURKERT DEL PINO, CPF nº 338.089.880-53, Convenente : GERALDO RODRIGUES DA FONSECA, CPF nº 196.132.700-78.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 43/2013 - UASG 154047

Nº Processo: 23110004347201311 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de produtos químicos para tratamento de água. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Campus Porto. Rua Gomes Carneiro Num. 01 PELOTAS - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

DANIELLE NOLASCO ZAFFALON Pregoeira

 $(SIDEC\ -\ 15/07/2013)\ 154047\text{-}15264\text{-}2013NE800135$

PRÓ-REITORIA ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 140/2013 - UASG 154047

Nº Processo: 23110003994201305 . Objeto: Contratação de serviço de Treinamento Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Licitação inexigível em virtude de impossibilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 17/06/2013 . KELLY ROMANO HUCKEMBECK . Diretora do Dmp . Ratificação em 04/07/2013 . ANTONIO CARLOS DE FREITAS CLEFF . Pro-reitor Administrativo . Valor Global: R\$ 13.352,41 . CNPJ CONTRATADA : 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRACAO FAZENDARIA.

(SIDEC - 15/07/2013) 154047-15264-2013NE800135

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 172/2013 - UASG 154047

Nº Processo: 23110003824201312 . Objeto: Contratação de serviço de treinamento Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Licitação inexigível em virtude de impossibilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 06/06/2013 . KELLY ROMANO HUCKEMBECK . Diretora do Dmp . Ratificação em 04/07/2013 . ANTONIO CARLOS DE FREITAS CLEFF . Pro-reitor Administrativo . Valor Global: R\$ 7.799,90 . CNPJ CONTRATADA : 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRACAO FAZENDARIA.

(SIDEC - 15/07/2013) 154047-15264-2013NE800135

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DE MATERIAL

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 58/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 04/07/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços de vigilância armada, interna e externa nos prédios da Universidade

RODRIGO DA SILVEIRA CARDOSO Diretor em Exercício

(SIDEC - 15/07/2013) 154042-15259-2013NE800275

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO N^2 1/2013 UASG 154055

Número do Contrato: 65/2012. Nº Processo: 23118002609201243.

TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2012 Contratante: FUNDACAO UNI-VERSIDADE FEDERAL DE -RONDONIA. CNPJ Contratado: 15301543000116. Contratado: J. Q. FERNANDES CONSTRUCOES EIRELIObjeto: Prorrogação contratual, pelo período de 3 (três) meses. Fundamento Legal: lei 8666/93. Vigência: 12/07/2013 a 11/10/2013. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154055-15254-2013NE800001

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA

PRÓ-REITORA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 9/2013 - UASG 154080

 N° Processo: 23129001321201311 . Objeto: Aquisição de equipamentos Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Caráter emergencial Declaração de Dispensa em 10/07/2013 . ALDIR MENEZES CAVALCANTE . Coordenador de Legislação e Normas . Ratificação em 12/07/2013 . RAILMA SALES DE SOUSA . Próreitora de Administração . Valor Global: R\$ 2.100,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.608.001/0001-13 SPUR - CO MERCIO IMPORTACAO EXPORTACAO LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 154080-15277-2013NE800064



EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 11/2013 - UASG 154080

ISSN 1677-7069

 N^{ϱ} Processo: 23129001410201350 . Objeto: Aquisição de equipamentos Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Bens destinados à pesquisa científica com recursos concedidos pela FINEP Declaração de Dispensa em 05/07/2013 . ALDIR MENEZES CA-VALCANTE . Coordenador de Legislação e Normas . Ratificação em 12/07/2013 . RAILMA SALES DE SOUSA . Pró-reitora de Administração . Valor Global: R\$ 46.652,00 . CNPJ CONTRATADA : 57.017.774/0001-42 BRASEQ BR ASILEIRA DE EQUIPAMENTOS LTDA

(SIDEC - 15/07/2013) 154080-15277-2013NE800064

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 52/2013 - UASG 154080

Nº Processo: 23129001235201309 . Objeto: Pagamento de auxílio à capacitação Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de confronto de propostas Declaração de Inexigibilidade em 05/07/2013 . ALDIR MÊNÊZES CAVALCANTE . Diretora de Compras . Ratificação em 12/07/2013 . RAILMA SALES DE SOUSA . Pró-reitora de Administração . Valor Global: R\$ 2.464,00 . CNPJ CONTRATADA : 04.583.245/0001-40 ESAB - ES COLA SU-PERIOR ABERTA DO BRASIL LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 154080-15277-2013NE800064

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO CARLOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 **UASG 154049**

Número do Contrato: 129/2011.

Nº Processo: 23112004057201155.

DISPENSA Nº 646/2011 Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE -SAO CARLOS. CNPJ Contratado: 66991647000130. Contratado: FUNDACAO DE APOIO INST AO
DESENV -CIENT E TECNOLOGICO. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 28/08/2013 a 26/11/2013. Data de Assinatura: 10/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154049-15266-2013NE800082

EDITAIS DE 15 DE JULHO DE 2013 PROCESSOS SELETIVOS

O Reitor da Universidade Federal de São Carlos, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, torna público que estão abertas as inscrições para Processo Seletivo Simplificado de Provas e Títulos, destinado a contratação de Professor Substituto, nos termos da Lei nº 8.745/93, Lei nº 12.425/2011 e na Orientação Normativa SRH/MP nº 05 de 28/10/2009, conforme segue:

Edital Nº	Departamento	Área/Sub-área	Requisitos	Nº de Vagas	Regime de Trabalho	Taxa de Inscrição	Período de Inscrição
089/2013	Economia	Área: Ciências Econômicas; Sub-área:	Graduação em Ciências Econômicas.	01 (uma)	20 horas semanais	R\$ 50,00	16/07 a 29/07/2013
	(Campus Sorocaba)	Teoria Econômica.					
090/2013	Engenharia Civil	Área: Geotecnia.	1)Título de Mestre em Geotecnia ou Engenharia Geotécnica ou Geociências e Meio Ambiente ou En-	01 (uma)	20 horas semanais	R\$ 60,00	16/07 a 29/07/2013
			genharia com área de concentração em Geotecnia ou Título de Mestre em Ciências com área de con-			·	
			centração em Geotecnia; 2)Graduação em Geologia ou Engenharia Geológica.				
091/2013	Engenharia de Materiais	Área: Engenharia.	Graduação em Engenharia Elétrica ou Engenharia Elétrica e Eletrônica ou Eletrotécnica.	01 (uma)	20 horas semanais	R\$ 50,00	16/07 a 29/07/2013

-1.1. As inscrições serão realizadas no período mencionado no quadro acima, exclusivamente via internet no endereço www.concursos.ufscar.br. 2) Da Remuneração:

Regime de Trabalho	Classe/Nível	Vencimento Básico	Retribuição por Titulação - RT	Total
20 (vinte) horas semanais	A, Nível 1	R\$ 1.914,58	Aperfeiçoamento: R\$ 69,82	R\$ 1.984,40
			Especialização: R\$ 152,35	R\$ 2.066,93
			Mestrado: R\$ 428,07	R\$ 2.342,65
			Doutorado: R\$ 785,93	R\$ 2.700,51

3) Da Validade: -3.1. A validade dos processos seletivos será de 01 (um) ano, podendo ser prorrogada por igual período, no interesse da Instituição. 4) Informações Gerais: -4.1. A íntegra destes editais estarão disponíveis no site www.concursos.ufscar.br. -4.2. A inscrição implicará o conhecimento e a tácita aceitação das condições estabelecidas no edital do processo seletivo.

TARGINO DE ARAÚJO FILHO

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2013 - UASG 154049

 N^{ϱ} Processo: 23112001437201321 . Objeto: Serviço de reforma das dependencias da casa do horto no campus da UFSCar de São Carlos Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 14h às 17h30 . Endereço: Rodovia Washington Luiz, Km 235 - Cx.postal 676 Jd. Guanabara - SAO CARLOS - SP . Entrega das Propostas: 19/08/2013 às 09h00

> ROQUE NIVALDO SENTANIN Pró-Reitor

(SIDEC - 15/07/2013) 154049-15266-2013NE800082

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI

EXTRATO DE CONTRATO Nº 86/2013 **UASG 154069**

Nº Processo: 23122000443201347 PREGÃO SISPP Nº 9/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE SAO JOAO -DEL-REI. CNPJ Contratado: 61074175000138. Contratado: MAPFRE SEGUROS GERAIS S.A. -Objeto: Seguro para veículos da frota ofícial da UFSJ. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/04/2013 a 31/03/2014. Valor Total: R\$35.449,00. Data de Assinatura: 01/04/2013

(SICON - 15/07/2013) 154069-15276-2013NE900000

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 UASG 154069

Número do Contrato: 24/2013. Nº Processo: 23122003239201200.

INEXIGIBILIDADE N° 37/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SAO JOAO -DEL-REI, CNPJ Contratado: 08655223000107. Contratado: LEIA PAZ GONCALVES MOREIRA - ME -Objeto: Prorrogar a vigência a partir de 01/06/13 até 31/12/13. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/06/2013 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 31/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154069-15276-2013NE900000

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 **UASG 154069**

Número do Contrato: 188/2011. Nº Processo: 23122001911201210.

PREGÃO SISPP Nº 18/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-DE SAO JOAO -DEL-REI. CNPJ Contratado: 08139629000129. Contratado: ADSERTE ADMINISTRAÇÃO E -TERCEIRIZACAO DE MAO DE OBRA LT. Objeto: Prorrogar por mais 12 meses o prazo de vigência do contrato a partir de 01/05/13 até 30/04/14. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/05/2013 a 30/04/2014. Valor Total: R\$237.319,20. Data de Assinatura: 30/04/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154069-15276-2013NE900000

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 UASG 154069

Número do Contrato: 404/2011. Nº Processo: 23122000487201119.

INEXIGIBILIDADE Nº 5/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SAO JOAO -DEL-REI. CNPJ Contratado: 06077518000100. Contratado: CENTRO ODONTOLOGICO QUIN-TANILHA -LTDA - ME. Objeto: Prorrogar a vigência até 31/12/2013. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/08/2013 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 12/07/2013.

- 15/07/2013) 154069-15276-2013NE900000

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2013 UASG 154069

Número do Contrato: 35/2010. Nº Processo: 23122002898200910.

INEXIGIBILIDADE Nº 17/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE SAO JOAO -DEL-REI. CPF Contratado: 49608762634. Contratado: RUBENS FARNESE FILHO -Objeto: Prorrogar a vigência a partir de 01/08/2013 até 31/12/2013. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/08/2013 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154069-15276-2013NE900000

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO E DESENVOLVIMENTO DE PESSOAS

EDITAL DE 15 DE JULHO DE 2013 RETIFICAÇÃO DO EDITAL 1/2013, DE 27 DE JUNHO DE 2013

A Pró-Reitora de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas da Universidade Federal de São João del-Rei - UFSJ, no uso de suas atribuições, retifica o Edital do Concurso Público para Provimento de Cargos Nº 1/2013, de 27 de junho de 2013, publicado no DOU do dia 01 de julho de 2013, Seção 3, pág. 55, substituindo a tabela constante no subitem 1.1. pela seguinte tabela:

Cargo	Número de Vagas				Total
	Campus Alto Paraopeba	Campus Centro Oeste	Campus Sete Lagoas	Campi de São João del-Rei	
NÍVEL DE CLASSIFICAÇÃO E			•		
Analista de Tecnologia da Informação				03	03
Biólogo		01		01	02
Jornalista				01	01
NÍVEL DE CLASSIFICAÇÃO D					
Técnico de Laboratório			01		01
Área: Alimentos					
Técnico de Laboratório			02		02
Área: Biologia					
Técnico de Laboratório				01	01
Área: Cerâmica					



			01	01
			01	01
			01	01
01				01
01				01
		01	02	03
		01		01
			02	02
01		01	01	03
			01	01
03	01	06	15	25
	01 01 01 03	01 01 01 01 01 03 01	01 01 01 01 06	01 01 01 01 01 02 02 01 02 01 02 01 02 01 02 01 02 02 01 01 02 02 01 01 02 02 01 01 02 02 01 01 01 01 01 01 01 01 01 01 01 01 01

ADRIANA AMORIM DA SILVA

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 90.031/2013 - UASG 154050

 N^{ϱ} Processo: 23113008416/13-27 . Objeto: Assinatura Anual da Coleção de E-Books, pelo período de 12 (doze) meses, para compor o acervo da Biblioteca Central, que serão disponibilizados através do acesso remoto a toda comunidade universitária da UFS. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: A Empresa EBSCO PUBLISHING é proprietária e única empresa provedora das bases de dados. Declaração de Inexigibilidade em 02/07/2013 . ABEL SMITH MENEZES . Pró-reitor de Administração . Ratificação em 04/07/2013 . ANGELO ROBERTO ANTONIOLLI . Reitor . Valor Global: R\$ 40.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 42.356.782/0001-46 EBSCO BRA SIL LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 154050-15267-2013NE000100

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2013 UASG 154050

Número do Contrato: 53/2009. Nº Processo: 23113005090200929.

PREGÃO SISPP Nº 37/2009 Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE -SERGIPE. CNPJ Contratado: 37999653000136. Contratado: PRO NOBIS PROJETOS CONSULTORIA E -RE-PRESENTACAO LTDA - E. Objeto: Prorrogar o prazo da vigência por mais 12(doze) meses. Fundamento Legal: Lei nº8.666/93. Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Valor Total: R\$64.999,92. Data de Assinatura: 20/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154050-15267-2013NE000013

GERÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL Nº 16, DE 15 DE JULHO DE 2013 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

A Gerência de Recursos Humanos da Universidade Federal de Sergipe comunica que estarão abertas as inscrições para o processo seletivo simplificado, visando à contratação pelo prazo de até 01 (um) ano, de PROFESSOR SUBSTITUTO, de acordo com a Lei nº. 8.745/93, de 09/12/1993.

1. DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES

- 1. DAS DISTORIÇÕES PRELIMINARES

 1.1 Este processo seletivo será regido pelo presente edital e pelas Resoluções nº 06/99/CONSU/UFS e nº 28/2013/CONSU e pela Portaria nº 3162/2012/UFS, para preenchimento das vagas constantes nos anexos I, II, III e IV.

 1.2 A operacionalização do processo seletivo caberá ao Departamento ou Núcleo Acadêmico

2. DAS INSCRIÇÕES

- 2.1 A inscrição deverá ser efetuada exclusivamente via internet, através do endereço eletrônico www.grh.ufs.br (menu concursos, página do edital), a partir das 9 horas do dia 17 de julho de 2013 até as 23 horas e 59 minutos do dia 26 de julho de 2013 (horário local).

 2.2 Não havendo candidato inscrito neste período, as inscrições ficarão, automaticamente,
- prorrogadas por 10 (dez) dias.

- prorrogadas por 10 (dez) dias.

 2.3 As informações cadastrais fornecidas pelo candidato por meio da internet são de responsabilidade exclusiva do candidato, que responderá por eventuais erros ou omissões.

 2.4 O candidato deverá imprimir e guardar o seu comprovante de inscrição, pois este é a garantia de que a sua inscrição foi realizada.

 2.5 As inscrições são gratuitas.

 2.6 O candidato poderá se inscrever para mais de uma vaga, devendo, no entanto, optar por apenas uma delas, em caso de conflito de horário da prova didática.

 3. DO DEFERIMENTO DA INSCRIÇÃO

 3.1. A relação preliminar dos pedidos de inscrição deferidos será divulgada no site www.grh.ufs.br (menu concursos, página do edital) no dia 29/07/2013.

- 3.2. O candidato deverá acessar o endereço eletrônico www.grh.ufs.br (menu concursos, página do edital), até o dia 29/07/2013, para verificar o deferimento de sua inscrição e, no caso de não deferimento, o candidato deverá entrar em contato com a Divisão de Recrutamento e Seleção de Pessoal da UFS, no prazo máximo de 2 dias úteis, a partir da divulgação da relação preliminar, para apresentar recurso contra eventual não deferimento de inscrição.

3.3. Esgotado o prazo de que trata o subitem anterior, será divulgada, no site eletrônico da GRH, a relação definitiva dos candidatos inscritos.

- 3.4. Será de inteira responsabilidade do candidato a verificação do deferimento do seu pedido de inscrição, não sendo admitido recurso contra o não deferimento do pedido de inscrição após o prazo estabelecido no subitem 3.2.
- 3.5. A relação definitiva dos pedidos de inscrição deferidos será divulgada no site www.grh.ufs.br (menu concursos, página do edital) no dia 01/08/2013.

 4 DOS VENCIMENTOS

4.1 A remuneração do candidato será composta pelo Vencimento Básico do cargo, de acordo com o regime de trabalho estabelecido para vaga, somado à Retribuição por Titulação referente ao maior título apresentando pelo candidato no ato da contratação, conforme valores constantes na tabela que

	Cargos of	este Edital		Remuneração Inicial (Lei nº 12.772/2012) em R\$					
Classe	Denominação	Nível	Regime de Vagas Trabalho		Venc. Básico	Retribuição por Titulação			
						Aperfeiçoa- mento	Especializa- ção	Mestrado	Doutorado
A	Auxiliar	1	40h	05	2.714,89	110,22	253,13	835,05	1.934,76
	Auxiliar	1	20h	05	1.914,58	69,82	152,35	428,07	785,93

5 DA SELEÇÃO

- 5.1 As datas de aplicação das provas, horários, locais de realização e comissões examinadoras serão divulgados a partir do término do período de inscrição, no endereço eletrônico www.grh.ufs.br (menu concursos), na página eletrônica do edital. Cabe ao candidato acessar este endereço eletrônico para identificar os dias, horários e locais de aplicação de sua prova.

 5.2 O processo seletivo será conduzido por Comissão Examinadora, constituída pelo De-
- partamento/Núcleo e composta por três membros titulares e um suplente, dentre os professores efetivos da Universidade Federal de Sergipe.

5.3 A seleção será composta por duas fases:

- a) Prova didática, versando sobre assunto escolhido previamente pela Comissão Examinadora, conforme disposto nos Anexos I, II, III e IV deste Edital.
- b) Avaliação do Curriculum Vitae, conforme pontuação estabelecida no anexo da Resolução nº 06/99/CONSU/UFS:

5.4 A Avaliação do Curriculum Vitae será de caráter apenas classificatório.
5.5 Para participar da avaliação do Currículo, o candidato deverá submeter 01 (uma) via do seu currículo, devidamente atualizado, comprovado e encadernado, à Comissão Examinadora, no momento da realização da sua prova didática.

- 5.6 Não será permitido a nenhum candidato assistir à prova dos demais concorrentes.
 5.7 A prova didática terá duração de 60 (sessenta) minutos, com tolerância de 10 (dez) minutos para mais ou para menos.
- 5.8 Antes de dar início à prova didática, o candidato deverá distribuir o seu plano de aula a todos os membros da Comissão Examinadora.
- 5.9 Cada membro da Comissão Examinadora atribuirá aos candidatos notas de 0,00 a 100,00 em cada uma das etapas. 5.10 A nota final de cada etapa corresponderá à média aritmética simples das notas atribuídas
- pelos três examinadores.

 5.11 Será eliminado o candidato que obtiver nota final inferior a 70,00 (setenta) pontos na prova
- didática.

 5.12 A média final do candidato será a média aritmética ponderada das notas obtidas nas duas

 Viaçõe do Curriculum Vitae e neso 6 (seis) à prova didática.
- fases, atribuindo-se peso 4 (quatro) à avaliação do Curriculum Vitae e peso 6 (seis) à prova didática. 5.13 Será eliminado, também, o candidato que obtiver média final inferior a 50,00 (cinquenta)

6 DA HOMOLOGAÇÃO

- 6.1 O resultado final do processo seletivo será homologado pelo Reitor da Universidade Federal de Sergipe e publicado no Diário Oficial da União e no site da Gerência de Recursos Humanos
- 6.2 Ó número máximo de candidatos aprovados obedecerá ao disposto no Anexo II do Decreto nº 6.944/2009.

7 DOS RECURSOS

- 7.1 Da homologação do resultado final do processo seletivo caberá recurso ao Conselho Universitário, através da Gerência de Recursos Humanos, exclusivamente por arguição de ilegalidade, no prazo máximo de 02 (dois) dias úteis, a contar de sua publicação no Diário Oficial da União.
- 7.2 Os recursos deverão ser entregues e registrados no Protocolo Geral da UFS, localizado no prédio da Reitoria do Campus de São Cristóvão, no horário de 08h às 12h e de 14h às 18h. 8 DA CONTRATAÇÃO

- 8.1 Os candidatos aprovados dentro do número de vagas serão convocados para, no prazo de 20 (vinte) dias a contar da data do recebimento da convocação, apresentar a documentação e exames necessários e assinar contrato pelo prazo de até 01 (um) ano, podendo ser renovado, desde que não exceda o limite de 24 (vinte e quatro) meses.

 9 DA VALIDADE DO PROCESSO SELETIVO
- 9.1 O prazo de validade do processo seletivo simplificado será de 01(hum) ano, sem prorrogação, contado a partir da data de publicação de seu resultado final no Diário Oficial da União.

 10 DOS REQUISITOS BÁSICOS PARA CONTRATAÇÃO

10.1 São requisitos básicos para contratação temporária, sem prejuízo de outros exigidos por lei:

a) Ser aprovado e classificado no processo seletivo;

- b) Não possuir contrato nos termos da Lei nº. 8.745/93, com exclusão inferior a vinte e quatro
- c) Ter aptidão física e mental para o exercício das atribuições do cargo; d) Ter idade mínima de 18 anos completos, na data da assinatura do contrato;
- e) Estar quite com as obrigações eleitorais e militares;

f) Estar em gozo dos direitos políticos;

- g) Ter nacionalidade brasileira ou, se estrangeiro, ser portador de visto temporário ou perh) Possuir a habilitação exigida para o cargo pretendido;
- 10.2 É vedada a contratação de candidato que for servidor da administração direta ou indireta da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios, bem como de empregados ou servidores de suas subsidiárias e controladas, salvo nos casos previstos em Lei e havendo comprovação de
- compatibilidade de horário.

 10.3 É vedada, também, a contratação de candidatos aprovados que já tiveram contratos por tempo determinado, nos termos da Lei 8.745/93, cuja data de encerramento do contrato seja inferior a 24 (vinte e quatro) meses, conforme disposto no Art. 9°, inciso III da Lei 8.745/93.

11 DAS DISPOSICÕES FINAIS

- 11.1 Não será fornecido ao candidato qualquer documento comprobatório de classificação, valendo para tal fim a publicação do resultado final do processo seletivo no Diário Oficial da União.
- 11.2 De acordo com a necessidade da Instituição, a jornada de trabalho dos candidatos selecionados poderá ser cumprida nos turnos matutino, vespertino e/ou noturno.

EDNALVA FREIRE CAETANO



ANEXO I

Campus de São Cristóvão

Departamento/ Núcleo	N° Vaga(s)	Carga horária semanal	(ME) Matérias de Ensino (D) Disciplinas	Cargo	Titulação Exigida	Ponto da Prova Didática	Contato
Comunicação Social	01	20h	(ME) Legislação e Mercado Audiovisual, Linguagem Cinema- tográfica e Audiovisual e Teoria da Imagem.	Auxiliar	Graduação em Comunicação Social ou em áreas afins	Elementos Fundamentais da linguagem cinematográ- fica	(79) 2105-6919
Engenharia Civil	01	20h	(ME) Construção Civil; (D) Engenharia Econômica, Metodologia e Comunicação Científica	Auxiliar	Graduação em Engenharia Civil	Estudo de Viabilidade de projeto imobiliário	(79) 2105-6700
Matemática	04	40h	(ME) Cálculo; (D) Cálculo I, II e III, Matemática Básica, Vetores e Geometria Analítica e Matemática Financeira	Auxiliar	Graduação em Matemática	O Teorema do Valor Médio para Derivadas	(79) 2105-6707

ANEXO II

Campus da Saúde

Departamento/ Núcleo	N° Vaga(s)	Carga horária semanal	(ME) Matérias de Ensino (D) Disciplinas	Cargo	Titulação Exigida	Ponto da Prova Didática	Contato
Medicina	01	20h	(ME) Clínica Cirúrgica - Internato em Clínica Cirúrgica	Auxiliar	Graduação em Medicina	Colestite Crônica Calculosa	(79) 2105-1802 / 2105-1803/ 2105-1807

ANEXO III

Campus de Laranieiras

Departamento/ Núcleo	N° Vaga(s)	Carga horária semanal	(ME) Matérias de Ensino (D) Disciplinas	Cargo	Titulação Exigida	Ponto da Prova Didática	Contato
Arqueologia	01	20h	(ME) Artefatos Arqueológicos; (D) Análise de Material Lítico	Auxiliar	Graduação em Arqueologia	As indústrias líticas do Nordeste do Brasil	(79) 3281-2939
			I, Análise de Material Cerâmico II, Caçadores-Coletores e Arte				
			Punestra I				

ANEXO IV

Campus de Lagarto

Departamento/ Núcleo	N° Vaga(s)	Carga horária semanal	(ME) Matérias de Ensino (D) Disciplinas	Cargo	Titulação Exigida	Ponto da Prova Didática	Contato
Medicina	01	40h	(ME) II Ciclo de Medicina (sessões tutoriais, aulas práticas de anafomia humana, habilidades médicas, práticas de ensino na comunidade) com ênfase em Anatomia Humana	Auxiliar	Graduação em Medicina e Título de Espe- cialista reconhecido pela Associação Médi- ca Brasileira ou Residência Médica em Ci- rurgia Geral ou Ortopedia	Anatomia humana com ênfase em Aparelho Diges- tório, Sistema Cardiovascular e Sistema Músculo- Esquelético	(79) 8867-5490
Terapia Ocupacional	01	20h	(ME) Terapia Ocupacional; (D) Sessões Tutoriais, Habilidades Profissionais em Terapia Ocupacional, Palestras, Prática de In- tegração Ensino-Serviço em Terapia Ocupacional, Laboratório de Pesquisa em Terapia Ocupacional	Auxiliar	Graduação em Terapia Ocupacional	Intervenção da Terapia Ocupacional na Reabilitação Física do Adulto.	(79) 8867-5490

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013 - UASG 154050

Nº Processo: 23113008972/13-01 . Objeto: Contratação de empresa especializada na elaboração de projetos de sinalização visual, incluindo acessibilidade (nbr 9050:2005 e nbr nm 303:2007) e demais projetos de engenharia e arquitetura e urbanismo, bem como leprojetos de engennaria e arquitetura e urbanismo, bem como levantamento cadastral das edificações do campus da saúde Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Marechal Rondon, S/n, Bairro Jardim Rosa Elze SAO CRISTOVAO - SE . Entrega das Propostas: 05/08/2013 às 09h00

> ANTONIA EMMANUELA ALVES VALENTINS Presidente da Cpcfjl

(SIDEC - 15/07/2013) 154050-15267-2013NE800100

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 30/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 23113015615201391. , publicada no D.O.U de 12/06/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em FORNECIMENTO DE GASES MEDICINAIS, com fornecimento de 1 (um) tanque criogênico estacionário e 8 (oito) cilindros de oxigênio gasoso, em regime de Comodato, para atender as necessidades do Hospital Universitário da Fundação Universidade Federal de Sergipe HU/FUF-SE, em conformidade com as especificações e quantitativos constantes no Anexo I Termo de Referência do Edital. Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 11h30 e d13h30 às 16h00 . Endereço: Rua Claudio Batista, 505 Palestina - ARACAJU - SE Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

MARIA GRAZIELLE SANTANA SILVEIRA

(SIDEC - 15/07/2013) 154177-15267-2013NE000001

(SIDEC - 15/07/2013) 154177-15267-2013NE000001

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 37/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 03/07/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em LOCAÇÃO DE SISTEMA DE AR MEDICINAL E VÁCUO CLÍNICO, composto por unidades de compressão e sistema de filtragem, para atender às necessidades do Hospital Universitário da Fundação Universidade Federal de Sergipe HU/FUFSE, em conformidade com as especificações e quantitativos constantes no Anexo I - Termo de Referência do Edital.

> MARIA GRAZIELLE SANTANA SILVEIRA Pregoeira

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 43/2013

SANTOS COMERCIAL E.C. DOS SANTOS COMERCIAL - EPP: Itens 105,106,,107,116,117 e 118; Medis Comercialodonto Medic: Itens 24 e 41; L.M.Ladeira & Cia Ltda - Me: Item 5;Dental Comercio de Produtos Odonto-Mediccos Ltda - Epp: Itens 69 e 83; Medk do Brasil Ltda - Me: Itens 3,4,14,16,18,60,102 e 129; Tj Comercio e Representacoes Ltda - Epp: Itens 23 e 101; Emige Materiais Odontologicos Ltda: Itens 9,20 e 22.

> MARCUS ALESSANDRO PEREIRA DOS SANTOS

(SIDEC - 15/07/2013) 154050-15267-2013NE800100

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 17/2013 - UASG 154421

Nº Processo: 23402000312201319 . Objeto: Pregão Eletrônico Eventual aquisição de material de laboratório, para o desenvolvimento de atividades práticas dos Cursos de Graduação e Pós-graduação da UNIVASF. Com Registro de Preço. Total de Itens Licitados: 00092 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.jose de Sa Maniçoba S/n Centro-campus Universitário Petrolina Centro - PETROLINA - PE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

> POLIANNA KARLA ALVES DOS SANTOS Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 154421-26230-2013NE800237

PREGÃO Nº 33/2013 - UASG 154421

Nº Processo: 23402000497201361 . Objeto: Pregão Eletrônico -Eventual aquisição de Trator e implementos agrícolas. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av.jose de Sa Maniçoba S/n Centro-campus Universitário Petrolina Centro - PETROLINA - PE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 08h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SILVIA LETICIA DE FRANCA SOUZA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 154421-26230-2013NE800237

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE VIÇOSA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 158/2013 **UASG 154051**

Nº Processo: 3862/2013.

PREGÃO SISPP Nº 84/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE VICOSA -CNPJ Contratado: 00944944000117. Contratado: EMPREENDIMENTO COMERCIAL SAARA -LTDA - ME. Objeto: Fornecimento de suco á ufv. Fundamento Legal: 8666/93. Vigência: 10/07/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$834,00. Data de Assinatura: 10/07/2013

(SICON - 15/07/2013) 154051-15268-2013NE800490

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 UASG 154051

Número do Contrato: 248/2011

Nº Processo: 18437/2010.

PREGÃO SISPP Nº 818/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE VICOSA -CNPJ Contratado: 03237583005711. Contratado: COPAGAZ DISTRIBUIDORA DE GAS S.A -Objeto: Prorrogação por mais 12 meses do contrato nº248/2011. Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 09/07/2013 a 09/06/2014. Valor Total: R\$230.400,00. Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154051-15268-2013NE800490

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 259/2013 - UASG 154051

 N^{o} Processo: 23114.009187/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Refrigerador Doméstico, Fogão a Gás, Aparelho Telefônico e Outro. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230, Km 08 Zona Rural - RIO PARANAIBA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARCO ANTONIO MOREIRA DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 154051-15268-2013NE800490

PREGÃO Nº 347/2013 - UASG 154051

Nº Processo: 11513/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Locação cabine sanitária - banheiro químico, instalação /operação/locação de equipamento de luz, imagem e som, instalação e montagem de palco, prestação de serviços de segurança diuturna, apoio logístico com porteiros/vigias. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.p.h.rolfs - S/n - Campus Universitário - Campus Ufv - VICOSA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.com-

> ANDREIA MOREIRA DE ARAUJO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 154051-15268-2013NE800490

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 183/2013

Firmas vencedoras: IBW Computadores Ltda. - ME (Item:1);Total Distribuidora e Atacadista Ltda (Item:7);Blue Parts Licitações Ltda.-ME(Item: 5); Eletra Tecnologia e Informática Ltda.(Item:8); Inovamax Teleinformática Ltda.-ME (Item:3); Skill Tec Com. e Man. de Inst. de Medição Ltda ME (Item: 6); AIQ Ferramentas e Instrumentos Ltda.-EPP(Item:2); Ponto Com Soluções em Tec. da Inf.

> LUCIANO LOPES PEREIRA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 154051-15268-2013NE800490

SECRETARIA DE ÓRGÃOS COLEGIADOS

EDITAL SELEÇÃO - PROFESSOR VISITANTE

Encontram-se abertas, na Secretaria da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD), da Universidade Federal de Viçosa, pelo prazo de 15 (quinze) dias, a contar da publicação deste no Diário Oficial da União, as inscrições do processo de seleção para contratação de Professor Visitante, conforme dados abaixo:

EDITAL DE SE-	ATUAÇÃO/ÁREA	TITULAÇÃO EXIGIDA	DEP./CENTRO	Nº VAGAS
LEÇÃO Nº				
105/2013	Língua e Literatura Francesa	graduação em Letras e título de Doutor, com	DLA/CCH	01
		tese defendida em Língua e/ou Literatura	(Processo nº	
		Francesa	010499/2013)	

Local/horário de inscrição: de segunda a sexta-feira, das 8 às 11h e das 14 às 17h, na Secretaria da Comissão Permanente de Pessoal Docente - CPPD, Sala 205 - Ed. Arthur da Silva Bernardes - Campus Universitário - 36570-000 - Viçosa - MG. Informações: a) CPPD - tel.(31)3899-2134; b) ESCRITÓRIOS DA REITORIA - Belo Horizonte: Rua Sergipe, 1.087, 9º andar, Savassi - CEP: 30130-171 - Tel.(31)3227-5233. Brasília: Av. W3 Norte, Bl. "P" - Ed. Brasília Rádio Center, Sala 2.020 - CEP: 70719-900 - Tels. (61)3328-1107 e 328-4128.

Taxa de inscrição: R\$58,17 (cinquenta e oito reais e dezessete centavos).

Prazo de validade do concurso: 1 (um) ano.

O candidato aprovado que vier a ser contratado, sê-lo-á em regime de 40 (quarenta) horas de trabalho semanais e nos termos da legislação pertinente, sendo sua remuneração compatível com a de Professor Adjunto, nível I, em regime de 40 horas e incentivo funcional correspondente à titulação exigida para o concurso.

exigida para o concurso.

O edital, na íntegra, encontra-se à disposição dos candidatos no site http://www.ufv.br; e a cópia das normas do concurso na CPPD e nos Escritórios da Reitoria.

MARIA DAS GRAÇAS SOARES FLORESTA

Secretária

FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 24/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 19/06/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços com vistas à eventual contratação de pessoa jurídica especializada na prestação de serviço de comunicação de dados por rede de telefonia móvel para acesso à internet com tecnologia 3G (Terceira Geração) mediante a disponibilização, em regime de comodato, de dispositivos do tipo modem para a conexão à internet.

> ANDRE LUSTOSA AVILA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153173-15253-2013NE800593

HOSPITAL DE CLÍNICAS DE PORTO ALEGRE

EXTRATOS DE DE DISPENSAS DE LICITAÇÃO

Processo nº 129151 - Aquisição de materiais médico hospitalares

Contratada: Ledurpharma ComRepres.Prod.Med.Hospitalar Ltda - R\$ 477,60; Medcare Produtos e Equipamentos Medico Hospitalar - R\$ 1.610,40; Cirúrgica Santa Cruz Com.Produtos Hospitalares - R\$ 4.102,20; CM Hospitalar Ltda - R\$ 5.190,00.
Fundamento Legal: Art. 24, Inciso 11, Lei 8.666/93

Autorização: 05/07/13 - Ratificação: 10/07/13 Autoridade Ratificadora: Tanira Andreatta Torelly Pinto

Processo nº 129110 - Aquisição de medicamentos Contratada: Imunosul Dist.Vacinas Prod.Medico Hospitalar - R\$ 810,00; Grifols Brasil Ltda - R\$ 6.200,00; Dimed S/A Dist.Medicamentos - R\$ 341,70; Alminhana Com. e Representação Ltda - R\$ 352,00; Artemisia Farmácia de Manipulação Ltda - R\$ 33,00; Dimed S/A Dist.Medicamentos - R\$ 929,25; Wam Med Dist.Medicamentos Ltda - R\$ 1.000,00; Wam Med Dist.Medicamentos Ltda - R\$ 84,00; Wam Med Dist.Medicamentos Ltda - R\$ 2.640,00; Fundação Faculdade de Medicina - R\$ 1.770,00

Fundamento Legal: Art. 24, Inciso IV, Lei 8.666/93 Autorização: 09/07/13 - Ratificação: 12/07/13 Autoridade Ratificadora: Tanira Andreatta Torelly Pinto

INSTITUTO BENJAMIN CONSTANT

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 **UASG 152004**

Número do Contrato: 13/2012. Nº Processo: 23119000435201193.

pelo código 00032013071600037

PREGÃO SISPP Nº 15/2012 Contratante: MINISTERIO DA EDU-CACAO -CNPJ Contratado: 29212545000143. Contratado: NOVA RIO SERVICOS GERAIS LTDA -Objeto: Prorrogar a vigência do referido Contrato por 12 meses. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 19/06/2013 a 18/06/2014. Valor Total: R\$2.629.998,60. Data de Assinatura: 18/06/2013.

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html,

(SICON - 15/07/2013) 152004-00001-2013NE800144

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 **UASG 152004**

Número do Contrato: 14/2012. Nº Processo: 23119000217201159.

PREGÃO SISPP Nº 5/2012 Contratante: MINISTERIO DA EDU-CACAO -CNPJ Contratado: 29000841000180. Contratado: TEC-NISAN TECNICA DE SERVICOS E -COMERCIO LTDA. Objeto Prorrogar vigência do referido Contrato por 12 meses. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 15/06/2013 a 14/06/2014. Valor Total: R\$81.851,90. Data de Assinatura: 14/06/2013

(SICON - 15/07/2013) 152004-00001-2013NE800144

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 UASG 152004

Número do Contrato: 35/2012. Nº Processo: 23119000402201143.

PREGÃO SISPP Nº 28/2012 Contratante: MINISTERIO DA EDU-CACAO -CNPJ Contratado: 09640008000197. Contratado : STC DERRICK SERVICOS TECNICOS LTDA- EPP. Objeto: Prorrogar a vigência do referido Contrato por 120 dias para realização dos servicos que não estavam previsto no Contrato inicial. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 19/06/2013 a 17/10/2013. Data de Assinatura: 18/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 152004-00001-2013NE800144

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ACRE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2013 - UASG 158156

 N^{ϱ} Processo: 001565/2013-70 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no fornecimento e instalação de equipamentos e Kit Antena para criação de pólos de Educação à Distância EaD do Instituto Federal do Acre - IFAC Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Coronel José Galdino, 495 Bosque - RIO BRANCO - AC. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 158156-26425-2013NE800010

PREGÃO Nº 15/2013 - UASG 158156

Nº Processo: 001448/2013-14 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em reprografia, confecção de carimbos, revelação digital e demais serviços detalhados no edital e anexos. Total de Itens Licitados: 00196 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Coronel José Galdino, 495 Bosque - RIO BRANCO - AC . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

> JADER GAUER Coordenador de Licitações

(SIDEC - 15/07/2013) 158156-26425-2013NE800010

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE ALAGOAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 27/2013 **UASG 158147**

Nº Processo: 23041005757201331.

INEXIGIBILIDADE Nº 50/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 12207742000171. Contratado: FUNDACAO EDUCA-CIONAL JAYME DE -ALTAVILA-FEJAL. Objeto: Contratação de Serviços Educacionais da Contratada para ministrar curso de Pós-Graduação, Lato Sensu, na modalidade presencial, em Contabilidade Pública, destinado à capacitação da servidora Simony Maria Reis da Rocha. Fundamento Legal: Art. 25, inciso II, c/c o art. 13, inciso V, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/07/2013 a 08/04/2015. Valor Total: R\$4.230,00. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158147-26402-2013NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 28/2013 **UASG 158147**

Nº Processo: 23041005899201307

INEXIGIBILIDADE Nº 49/2013 Contratante: INSTITUTO FEDE-RAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 12207742000171. Contratado: FUNDACAO EDUCA-CIONAL JAYME DE -ALTAVILA-FEJAL. Objeto: Contratação de Serviços Educacionais da Contratada para ministrar curso de Pós-Graduação, Lato Sensu, na modalidade presencial, em Contabilidade Pública, destinado à capacitação da servidora Islane Gomes dos Santos. Fundamento Legal: Art. 25, inciso II, c/c o art.13, inciso VI, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/07/2013 a 08/04/2015. Valor Total: R\$4.230,00. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158147-26402-2013NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2013 UASG 158147

Nº Processo: 23041006441201367.

INEXIGIBILIDADE Nº 52/2013 Contratante: INSTITUTO FEDE-RAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 12207742000171. Contratado: FUNDACAO EDUCA-CIONAL JAYME DE -ALTAVILA-FEJAL. Objeto: Contratação de Serviços Educacionais da Contratada para ministrar curso de Pós-Graduação, Lato Sensu, na modalidade presencial, em Contabilidade Pública, destinado à capacitação da servidora Maria Patricia Faustino da Silva. Fundamento Legal: Art. 25, inciso II, c/c o art. 13, inciso VI, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 08/07/2013 a 08/04/2015. Valor Total: R\$4.230,00. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158147-26402-2013NE800001

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

ESPÉCIE: PROCESSO n° 23041.001053/2012-17. Órgão Gerenciador: INSTITUTO FEDERAL DE ALAGOAS - CAM-

PUS PIRANHAS. CNPJ: 10.825.373/0008-21.

Pregão Eletrônico SRP nº 02/2012.

Objeto: Aquisição de catraca (borboleta) eletrônica para o Campus

Piranhas.



Fundamento Legal: Leis nºs. 10.520/02, 8.666/93 e Decreto nº 7.862/2013.

ISSN 1677-7069

Data da Homologação: 11/06/2013. Fornecedor: HENRY EQUIPAMENTOS ELETRÔNICOS E SISTEMAS LTDA.

CNPJ: 01.245.055/0001-24.

Item ganho: 01
Total do fornecedor: R\$ 89.600,00

CAMPUS MARECHAL DEODORO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2013 UASG 158380

 $\rm N^{o}$ Processo: 23041006027201358. PREGÃO SRP $\rm N^{o}$ 18/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE PREGAO SRP № 18/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 03667498000139. Contratado: ITS VIAGENS E TURISMO LTDA - EPP -Objeto: Contratação de empreasa para prestação de serviços para emissao de bilhetes nacionais e internacionais. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e Decretos 5450/2005 e 7892/2013 e a lei 10520/2002. Vigência: 12/06/2013 a 12/06/2014. Valor Total: R\$106.537,93. Data de Assinatura: 12/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158380-26402-2013NE800001

CAMPUS PALMEIRA DOS ÍNDIOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 7/2013 - UASG 158383

Nº Processo: 23041006481201317 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Equipamentos para os Laboratórios da área de Infraestrutura para o IFAL - Campus Palmeira dos Índios e órgãos participantes. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Alagoas, S/n Bairro Palmeira de Fora PALMEIRA DOS INDIOS - AL . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

NILMARA SILVA OLIVEIRA

(SIDEC - 15/07/2013) 158383-26402-2013NE800001

CAMPUS SATUBA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 13/2013 - UASG 158382

Nº Processo: 23041007370201310 . Objeto: Pregão Eletrônico -Nº Processo: 2304100/3/0201310 . Objeto: Pregão Eletrônico - CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRES-TAÇÃO DE SERVIÇOS DE BUFFET para o Campus Satuba do Instituto Federal de Álagoas IFAL. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua 17 de Agosto S/n Centro - SATUBA - AL . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> RICHARD PLACIDO PEREIRA DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158147-26402-2013NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 10/2013

O Instituto Federal de Alagoas Campus Satuba torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 10/2013. A empresa vencedora foi a G. S. ELETRÔNICA LTDA - ME, CNPJ: 03.299.653/0001-01, no valor global de R\$ 115.392,07. Mais informações no sítio www.comprasnet.gov.br.

RICHARD PLÁCIDO PEREIRA DA SILVA

(SIDEC - 15/07/2013) 158147-26402-2013NE800001

(SIDEC - 15/07/2013) 158409-26427-2013NE800010

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA CAMPUS VITÓRIA DA CONQUISTA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2013 - UASG 158409

Nº Processo: 23281.001559/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para eventual contratação de serviço de Cerimonial para o IFBA - Campus Vitória da Conquista. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Av. Amazonas, 3150 - Bairro Zabelê VITORIA DA CON-QUISTA - BA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

> DIOGENES MOREIRA DA PAZ Pregoeiro

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIAÑO

EXTRATOS DE CONTRATOS

ESPÉCIE: Contrato nº 040/2013. PARTES: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Baiano - Campus Teixeira de Freitas e Cléverson Carlos Pereira. OBJETO: Contratação de Professor Substituto - Teixeira de Freitas. INICIO: 01/07/2013. TÉRMINO: 01/07/2014. ASSINAM: Nilton de Santana dos Santos, pelo IFBaiano e Cléverson Carlos Pereira, pelo Contratado.

ESPÉCIE: Contrato nº 0043/2013. PARTES: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia Baiano - Campus Guanambi e MIRELLE COSTA PIGNATA. OBJETO: Contratação de Professor Temporário -Campus Guanambi. INICIO: 12/07/2013. TÉRMINO: 12/07/2014. ASSINAM: Nilton de Santana dos Santos, pelo IFBaiano e Mirelle Costa Pignata, pelo Contratado.

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 3/2013 publicado no D.O. de 30/04/2013 , Seção 3, Pág. 45. Onde se lê: Vigência: SEM DATA Leia-se : Vigência: 24/06/2013 a 22/09/2013

(SICON - 15/07/2013) 158129-26404-2013NE800324

CAMPUS DE BOM JESUS DA LAPA **DIRETORIA-GERAL**

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 3/2013 - UASG 151889

 N° Processo: 23328000135201319 . Objeto: Aquisição de material de consumo para manutenção do bananal do Campus Total de Itens Licitados: 00007 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Aquisição emergencial Declaração de Dispensa em 28/06/2013 . JOSE MARIA NASCIMENTO Diretor do Departamento de Administração e Plane jamento Substituto . Ratificação em 28/06/2013 . ARIOMAR RO-DRIGUES DOS SANTOS . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 3.979,00 . CNPJ CONTRATADA : 08.855.518/0001-19 UNIAGRO U NIAO AGROPECUARIA LTDA - ME.

(SIDEC - 15/07/2013) 151889-26404-2013NE800001

CAMPUS CATU

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2013 - UASG 158443

Número do Contrato: 1/2012. Nº Processo: 2337001976201183.

CONCORRÊNCIA SISPP № 2/2011 Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA BAI, CNPJ Contratado: 15143548000168. Contratado: RCI CONSTRUCAO E Contratado: 1514-5548000168. Contratado: RCI CONSTRUCÃO E MEIO AMBIENTE -LTDA. Objeto: Prorrogação por mais 120(cento e vinte dias) a vigência do contrato 01/2012. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações pos-teriores. Vigência: 13/07/2013 a 12/11/2013. Data de Assinatura: 05/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158443-26404-2013NE800050

CAMPUS GUANAMBI

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2013 - UASG 158442

Nº Processo: 23330000277201329 DISPENSA Nº 18/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA BAI. CNPJ Contratado: 14770606000110. Contratado: CENTRO DE SURDOS DA BAHIA CESBA -Objeto: Contratação de associação de portadoresde deficiência física, especializada na prestação dos serviços de mão-de-obra, de profissionais Intérprete de libras. Parametro Legal: Art. 24, Inciso XX, da Lei 8.666/93. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 22/05/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$5.907,48. Data de Assinatura: 22/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158442-26404-2013NE800203

AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2013 - UASG 158442

Nº Processo: 23330.000288/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto o Registro de Preço para provável Contratação de pessoa jurídica com intuito de atender as demandas do PRONATEC, neste Instituto Federal Baiano Campus Guanambi. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Núcleo de Ceraima, S/n - Bairro Ceraima GUANAMBI - BA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 02/08/2013 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Edital disponível www.comprasnet.gov.br

> ROBSON DE SOUZA SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158442-26404-2013NE800017

CAMPUS SANTA INÊS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 24/2013 - UASG 158277

N° Processo: 23332000402201381.
DISPENSA N° 27/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA BAI. CNPJ Contratado: 03784024000177. Contratado: APOIO ENGENHARIA, FUNDACOES E -GEOTECNIA LTDA - ME. Objeto: Contratacao de empresa especializada em servicos de engenharia para execucao de 02 (dois) furos de sondagem de solo a percussao para reconhecimento de solos com emissao de relatorio para determinar resistencia do solo a cada metro perfurado, o tipo de espessura do material e as posicoes dos niveis dágua para desenvolvimento de um projeto de fundacao em conformidade com a NBR 6484:2001 da ABNT. Profundidade maxima dos furos 15 metros. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 26/06/2013 a 26/08/2013. Valor Total: R\$4.000,00. Data de Assinatura: 26/06/2013. Assinatura: 26/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158277-26404-2013NE800020

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE BRASÍLIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2013 - UASG 158143

Nº Processo: 23160000080201399 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Materiais de Consumo para a Área de Produção Moveleira. Total de Itens Licitados: 00523 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Sgan 610 Conjunto a Modulos D,e,f e g Via L2 Norte Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ANTONIA DANIELE RODRIGUES DO NASCIMENTO Coordenadora de Aquisições e Contratos

(SIDEC - 15/07/2013) 158143-26428-2013NE800020

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE CAMPUS ARAQUARI

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/2012

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 20/11/2012 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para a eventual aquisição de itens (consumo e permanente) de informática, visando atender as necessidades do IFC Câmpus Araquari e Câmpus Avançado de São Francisco do

Total de Itens Licitados: 00079 Novo Edital: 16/07/2013 das 10tal de Itens Licitados: 000/9 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: Rodovia Br 280, Km 27, N° 5200 Colégio Agrícola - ARAQUÁRI - SC. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 09h00 no site comprasnet.gov.br.

> JULIANA DE OLIVEIRA TEDESCO Coordenadora de Licitações

(SIDEC - 15/07/2013) 158459-26422-2013NE800069

CAMPUS RIO DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 158458

Número do Contrato: 14/2012. Nº Processo: 12242000209201211. Nº Processo: 12242000209201211.
PREGÃO SISPP Nº 6/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO - CIENCIA E TECNOLOGIA CATA, CNPJ Contratado: 90180605000102. Contratado: GENTE SEGURADORA SA - Objeto: Seguro total com assistencia 24 horas e contra terceiros para os veículos oficiais. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 09/07/2013 a 08/09/2013. Valor Total: R\$3.536,42. Data de Assistatorio (S. 1972/2013). natura: 08/07/2013

(SICON - 15/07/2013) 158458-26422-2013NE800008

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SÁNTO

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2013

Após a abertura da licitação supracitada, processo nº 23147000710201212, foram habilitados os participantes PRIMUS INTER PARES CONSULTORES ASSOCIADOS LTDA - EPP, DELOITTE TOUCHE TOHMATSU CONSULTORES LTDA., SOLAR FORMACAO PESQUISA E GESTAO LTDA - EPP, INSTITUTO PUBLIX PARA O DESENVOLVIMENTO DA GESTAO PUBLICA, GD - GESTAO & DESENVOLVIMENTO EMPRESARIAL LTDA - EPP e inabilitados MACROPLAN PROSPECTIVA ESTRATEGIA & GESTAO S/S LTDA, HUCZOK & LEME CONSULTORIA LTDA - EPP, PLANUS CONSULTORES ASSOCIADOS LTDA - EPP.

DENNIS CAZELI FERREIRA Presidente da Comissão Especial de Licitação

(SIDEC - 15/07/2013) 158151-26406-2013NE080002

CAMPUS AVANCADO DE VENDA NOVA DO ÍMIGRANTE

Nº 135, terça-feira, 16 de julho de 2013

EDITAL Nº 5/2013 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

- O DIRETOR-GERAL "PRÓ-TEMPORE" DO CAMPUS VENDA NOVA DO IMIGRANTE DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SANTO, torna pública a abertura de inscrições para o Processo Seletivo Simplificado, com vistas à contratação de Professor Temporário para o Campus Venda Nova do Imigrante, podendo haver aproveitamento dos suplentes para quaisquer Campi do Ifes, nos termos do Inciso X, Ar t. 2°, da Lei n° 8.745, de 09 de Dezembro de 1993, nova redação dada pelas Leis n° 9.849, de 26 de Outubro de 1999 e 10.667, de 14 de Maio de 2003, 11.784, de 22 de Setembro de 2008 e 12.425, de 17 de Junho de 2011; Decreto 6.944, de 21 de Agosto de 2009; Portaria MEC № 196, de 14 de Março de 2013 e também em conformidade com as leis nrs. 8.112, de 11 de Dezembro de 1990; 9.394, de 20 de Dezembro de 1996 e 12.722, de 28 de Dezembro de 2012, com a finalidade de atender a necessidade temporária de excepcional interesse público no IFES, conforme discriminação a seguir:
- 1. DOS REQUÍSITOS PARA PARTÍCIPAÇÃO NO PRO-CESSO SELETIVO
- 1.1. Poderão ser contratados servidores da Administração Direta ou Indireta da União, Estado, Município ou Distrito Federal, exceto os ocupantes de cargo efetivo integrante das carreiras de magistério de que trata as Leis nrs. 7.596, de 10 de Abril de 1987, 11.784, de 22 de Setembro de 2008 e 12.772, de 28 de Dezembro de 2012.
- 1.2. Aqueles que já foram contratados com fundamento na Lei no 8.745, de 09 de Dezembro de 1993, somente poderão ser novamente contratados após decorridos 24 (vinte e quatro) meses do encerramento do contrato anterior.
- 1.3. Não participar de gerência ou administração de sociedade privada, personificada ou não personificada, exercer o comércio, exceto na qualidade de acionista, cotista ou comanditário, conforme disposto na Lei no 8.112, de 11 de Dezembro de 1990, alterada pela
- Lei no 11.784, de 22 de Setembro de 2008. 1.4. Não estar de licença especificada em lei que impossibilite o exercício do cargo, ou qualquer outro tipo de impedimento
- 1.5. Em caso de acumulação de cargos comprovar formalmente a compatibilidade de horários.
- 1.6. Ter no mínimo 18 anos completos até o término da data de inscrição.
- 1.7. Apresentar a formação mínima exigida até a data de efetivo exercício.
 2. DAS INSCRIÇÕES

 - 2.1 Requisitos:
- 2.1.1 Área de Conhecimento 1: Intérprete e Tradutor de Libras
- Ser graduado e possuir certificado ou atestado ou declaração de curso de Tradutor e Intérprete de Libras ou certificado PRO-LIBRAS; ou com a formação anteriormente citada com Especialização ou com Mestrado ou com Doutorado.
- 2.1.2 Área de Conhecimento 2: Agroindústria/Tecnologia de Alimentos
- Graduação em Engenharia de Alimentos; ou Bacharelado em Tecnologia de Alimentos, ou Bacharelado em Ciência de Alimentos; ou Graduação em Nutrição; ou Graduação em Ciência e Tecnologia dos Alimentos, ou Graduação em Economia Doméstica. Ou qualquer das formações anteriores citadas com Especialização ou
- com Mestrado ou com Doutorado netas áreas ou áreas afins. 2.2. Período: 22/07/2013 a 31/07/2013 (exceto sábados, domingos e feriados).
- 2.3. Horário: das 8h às 17h.2.4. Local: Coordenadoria de Gestão de Pessoas do Campus Venda Nova do Imigrante, do Instituto Federal do Espírito Santo ES, situado na Avenida Elizabeth Minete Perim, S/Nº - São Rafael - Venda Nova do Imigrante CEP: 29375-000.
- O candidato deverá entregar o curriculum vitae, devidamente comprovado, através da cópia simples da titulação descrita nas Normas do Processo Seletivo, em envelope lacrado e identificado, contendo nome, número do edital e área de estudo/disciplinas a qual concorre e a ficha de inscrição, disponível no endereço eletrônico
- www.ifes.edu.br, devidamente preenchida.

 O candidato poderá encaminhar o curriculum vitae, devidamente comprovado, e a ficha de inscrição preenchida por via postal, através de SEDEX, para a Coordenadoria de Gestão de Pessoas no endereço descrito no item 2.4, deste edital, postado até o dia
- 31/07/2013.

 Será admitida a inscrição por terceiros, mediante procuração do interessado, que será retida e cópia do documento de identidade do(a) procurador(a). Não é necessário o reconhecimento de firma na procuração.

 2.5. Validade: O presente Edital terá validade de 01 (um)
- ano, contados a partir da homologação do resultado final no Diário Oficial da União, podendo ser prorrogado conforme legislação vi-
 - 3 DA ESTRUTURA DO PROCESSO SELETIVO
- O processo seletivo constará de duas etapas distintas e constituídas de
 - Prova de Títulos (Classificatória);
- Prova de Desempenho Didático ou Desempenho Prático (Ambas Eliminatórias).
- 3.1 Da Prova de Desempenho Didático ou Desempenho Prá-

- 3.1.1A prova de desempenho didático ou desempenho prático será eliminatória e valerá até 100 (cem) pontos.
- 3.1.1.1 Serão convocados, por ordem de classificação, para a prova de desempenho didático ou prova de desempenho prático até os 05 (cinco) primeiros candidatos por vaga habilitados na prova de títulos, se houver.
- 3.1.1.2 O(a) candidato(a) deverá estar no local das provas com 30 (trinta) minutos de antecedência. O mesmo deverá se apresentar à banca examinadora munido de documento de identidade oficial, com foto.
- 3.1.1.3 A aula de desempenho didático ou desempenho prático poderá ser assistida por alunos da instituição. Não será permitida a presença, no recinto da prova, dos demais candidatos e de pessoas não autorizadas pela Banca Examinadora.
- 3.4.1.4 A arguição do(a) candidato(a) ficará a critério da banca examinadora.
- 3.1.1.5 Será desclassificado na prova de desempenho didático ou prova de desempenho prático o(a) candidato(a) que obtiver, nota inferior a 60 (sessenta) pontos.
- 3 1 1 6 De acordo com o decreto nº 6 944/2009 em seu artigo 13° §3°, a prova de desempenho didático ou desempenho prático será registrada em áudio e vídeo. As imagens não serão utilizadas para quaisquer outros fins que não estejam previstos no Edital, servindo este material como prova judicial.
- 3.1.1.7 O prazo máximo para os recursos referentes à prova de Desempenho Didático ou desempenho prático é de 48 (quarenta e oito) horas após a divulgação do Resultado da Prova de Desempenho Didático no endereço eletrônico: http://www.ifes.edu.br/professores-substitutos. Somente serão aceitos os recursos protocolados na Coordenadoria de Protocolo e Arquivo do Campus Venda Nova do Imigrante - IFES, nos horários entre 08:00 e 17:00 horas, em formulário específico, conforme anexo I do edital. Não serão aceitos recursos enviados por Sedex ou correio eletrônico.
- 3.1.2 -Da Prova de Desempenho Prático para Vagas na Área de Conhecimento de Intérprete e Tradutor de Libras:
- 3.1.2.1 A prova consistirá em interpretação de 2 (duas) aulas com duração de 20 (vinte) minutos, sendo uma aula de disciplina do núcleo básico e outra de núcleo técnico.
- 3.1.2.2 Os critérios de avaliação para a prova de desempenho prático observados pelos membros da Banca Examinadora serão: Demonstrou fluência na interpretação da Língua Brasileira

de Sinais:

Enfatizou os pontos mais importantes do conteúdo

Interpretou fielmente e com o melhor da sua habilidade, sempre transmitido o pensamento, a interpretação e a exposição do professor;

Apresentou explicações com exemplos práticos;

Manteve uma atitude imparcial durante o transcurso da in-terpretação, evitando interferências e opiniões próprias; Manteve a dignidade da profissão, não chamando atenção indevida sobre si mesmo, durante a interpretação.

- 3.1.2.3 A ordem de avaliação dos candidatos pela Banca Examinadora será por ordem crescente (do 1º ao ultimo) de classificação da prova de títulos dos candidatos .
- 3.1.2.4 A data e horário da prova de desempenho prático será informado ao(a) candidato(a) no site http://www.ifes.edu.br/professores-substitutos, no dia 08 de agosto de 2013.
- 3.1.3 Da Prova de Desempenho Didático para Vaga na Área de Conhecimento de Agroindústria/Tecnologia de Alimentos:
 - 3.1.3.1 A prova constará em:
- I. Apresentar o Plano de Aula. O(A) candidato(a) deverá apresentar 03 (três) cópias do Plano de Aula antecipadamente ao início de sua prova à banca examinadora:
- II. Ministrar uma aula de duração de 40 (quarenta) a 50 (cinquenta) minutos;
- 3.1.3.2 O calendário da Prova de Desempenho Didático, do qual constará o dia do sorteio do ponto, a data e o horário da prova, será disponibilizado, após a divulgação do resultado da Prova de Títulos. Para saber os dias e horários do sorteio e da prova o candidato deverá acessar o site http://www.ifes.edu.br/professores-substitutos, no dia 08 de agosto de 2013 ou pelo telefone: (28) 3546-1818
- 3.1.3.3 O sorteio do ponto será realizado 24 (vinte e quatro) horas antes da Prova de Desempenho Didático, não sendo alterado o horário da prova em caso de atraso do candidato para o sortejo por qualquer motivo.
- 3.1.3.4 Os critérios de avaliação para a prova de Desempenho Didático observados pelos membros da Banca Examinadora
 - a) Quanto ao Planejamento Pedagógico:
- O plano de aula é viável e apresenta os requisitos necessários bom desenvolvimento da aula.
- No plano de aula os objetivos da aula são claros e coerentes com o conteúdo/tema proposto. A metodologia proposta é capaz de promover o interesse do
- aluno pela aula.
- Os recursos propostos são capazes de estimular a atenção do aluno/banca durante a aula.
 - Utilizou adequadamente os recursos propostos.

Conseguiu ressaltar durante a aula a importância em se compreender/saber o tema proposto

Durante a aula estimulou a participação/interação dos alunos/banca.

A avaliação da aprendizagem proposta é compatível com a aula realizada.

- A altura da voz, dicção e a movimentação permitiram aos alunos/banca o bom entendimento da apresentação do tema.
 - Distribuiu o tempo de aula adequadamente.
 - b) Quanto ao Conhecimento Específico:
 - Demonstrou ter domínio sobre o tema proposto.
 - Enfatizou os elementos mais importantes do tema.
- Demonstrou utilizar bibliografias, conceitos e informações atualizadas sobre o tema proposto.
- Usou adequadamente os termos técnicos do conteúdo apre-
- A abordagem do conteúdo esteve num nível de aprofundamento adequado ao curso.
- O tema foi abordado de maneira lógica, apresentando os conteúdos de forma a facilitar o entendimento do mesmo. Apresentou exemplos de aplicações práticas ou teóricas, de-
- monstrando a função do tema abordado na área de estudo.
- Explorou de maneira adequada os fundamentos teóricos relacionados ao tema. Indicou referências bibliográficas importantes para estimular
- a leitura/estudo sobre o tema proposto.
- Foi capaz de responder corretamente aos questionamentos tema abordado.
- 3.1.4.5 O Ifes Campus Venda Nova do Imigrante disponibilizará projetor multimídia e quadro branco com pincel e não se responsabilizará por eventual queda de energia elétrica ou mau funcionamento do equipamento no dia da prova, devendo o candidato estar preparado para este caso.
- sparado para este caso. 3.2 Da Prova de Títulos A titulação deverá ser entregue no ato da inscrição, em envelope lacrado, devidamente identificado com Nome, nº do Edital e área de Estudo/Disciplina a qual o candidato concorre, não podendo em hipótese alguma ocorrer a anexação ou substituição de quaisquer documentos depois da entrega dos títulos.
- -Caso haja dúvidas quanto à veracidade ou informações insuficientes de título apresentado, a Comissão de análise o desconsiderará.
- -Será atribuída nota zero ao candidato que não entregar seus títulos na forma, no período ou no local estabelecidos, não caracterizando este fato sua eliminação do certame.
- 3.2.1. Os títulos apresentados serão considerados uma única vez, mesmo que o candidato tenha formação múltipla. Serão aceitos diplomas, certificados, declarações e atestados. Não serão contabilizados títulos com formação em andamento e ainda não concluí-
- 3.2.2. Os diplomas e/ou certificados em língua estrangeira somente serão válidos se acompanhados de tradução feita por Tradutor Juramentado.
- 3.2.3. Os títulos deverão ser entregues em envelope lacrado,
- seguindo rigorosamente a ordem prevista no subitem 3.2.7.
 3.2.4. Os títulos a que se referem as alíneas "e", "f", "g" "h" e "i" do subitem 3.2.7. só serão considerados, se deles constar a carga horária da atividade.
- 3.2.5. Os títulos a que se referem as alíneas "a" e "b" do subitem 3.2.7. só serão válidos, se acompanhados do número do parecer do Conselho Nacional de Educação que credenciou os respectivos cursos. Caso não contenham o número do parecer, o mesmo deverá ser impresso do site da CAPES (www.capes.gov.br/cursosrecomendados) e anexado ao documento.
- 3.2.6. Os títulos a que se referem as alíneas "a" , "b", "c" e "d" do subitem 3.2.7. também serão aceitos na forma de declaração, mas, somente se apresentados especificando todo o conteúdo exigido nos diplomas como descrito a seguir:
- I No caso dos títulos a que se referem as alíneas "a", "b", as declarações deverão contemplar: a data de conclusão do curso, a aprovação e obtenção do grau a que faz jus, informação sobre o parecer do Conselho Nacional de Educação que credenciou os respectivos cursos;
- II No caso dos títulos a que se referem a alínea "c", as declarações deverão contemplar: a data de conclusão do curso, a aprovação e obtenção do grau a que faz jus e histórico contendo todas as exigências feitas pela Resolução 01/2007 do CNE.
- 3.2.7. Ordem em que os títulos deverão ser apresentados e especificação dos valores a serem atribuídos:
- a) Certificado de Curso de Doutorado, em área afim da Área de Conhecimento, obtido em curso credenciado pelo Conselho Nacional de Educação, ou, quando estrangeiro, devidamente revalidado: 20 (vinte) pontos.
- b) Certificado de Curso de Mestrado, em área afim da Área de Conhecimento, obtido em curso credenciado pelo Conselho Nacional de Educação, ou, quando estrangeiro, devidamente revalidado: 15 (quinze) pontos.
- c) Certificado e histórico de Curso de Pós-Graduação "Latu-Senso", em área afim da Área de Conhecimento, obtido em curso que atenda às prescrições da Resolução no 01/2007 do Conselho Nacional de Educação (descrição abaixo) ou, quando estrangeiro, devidamente revalidado: 10 (dez) pontos.
- De acordo com o parágrafo 1º do artigo 7º da Resolução no 01/2007 do Conselho Nacional de Educação:
- Os certificados de conclusão de cursos de pós-graduação lato sensu devem mencionar a área de conhecimento do curso e serem acompanhados do respectivo histórico escolar, do qual devem constar, obrigatoriamente:

- I relação das disciplinas, carga horária, nota ou conceito obtido pelo aluno e nome e qualificação dos professores por elas responsáveis;
- II período em que o curso foi realizado e a sua duração total, em horas de efetivo trabalho acadêmico;
- III título da monografia ou do trabalho de conclusão do curso e nota ou conceito obtido;
- IV declaração da instituição de que o curso cumpriu todas as disposições da presente Resolução; e
- V citação do ato legal de credenciamento da instituição.
 d) Habilitação específica obtida em curso de graduação relacionada com a Área de Estudo/Disciplina especificada no pré-requisito da vaga: 05 (cinco) pontos.
- e) Certificados de participação em cursos, relacionados com a Área de Conhecimento ou com Educação, com carga horária:
- igual ou superior a 180 (cento e oitenta) horas, exceto Especialização Latu Senso: será considerado apenas um certificado, com valor de 1.5 (hum vírgula cinco) pontos
- de 80 (oitenta) a 179 (cento e setenta e nove) horas: serão considerados até dois certificados, com valor de 01 (hum) ponto para cada um. (máximo: 02 (dois) pontos)
- de 40 (quarenta) a 79 (setenta e nove) horas: serão considerados até dois certificados, com valor de 0,5 (meio) ponto para cada um. (máximo: 01 (hum) ponto)
- f) Ministração de Cursos, Palestras, Workshop, Mini-cursos e Oficinas, relacionados com a Área de Conhecimento que se refere este edital ou com Educação, com carga horária: igual ou superior a 08 (oito) horas: serão considerados até quatro certificados, com valor de 01 (hum) ponto para cada um. (máximo: 04 (quatro) pontos)
- g) Declaração de bolsista de Iniciação Científica relacionada com a área objeto do Concurso, com carga horária igual ou superior a 100h: 01 (hum) ponto por bolsa (máximo de 02 (dois) pontos).
- h) Declaração de Monitoria ou tutoria relacionada com a área objeto do Concurso, com carga horária igual ou superior a 100 horas: 01 (hum) ponto por monitoria ou tutoria. (máximo de 02 (dois) pontos)
- i) Declaração de Estágio relacionado com a área objeto do Concurso, com carga horária acima de 100 horas e com descrição das atividades: 01ponto (hum) por estágio. (máximo de 02 (dois) pontos). Não serão aceitas cópias de contrato.
- j) Declaração de Orientação de Trabalho de Alunos (tese de doutorado, dissertação de mestrado, iniciação científica, projeto final de graduação ou monografia de especialização): 1,5 pontos (hum vírgula cinco) por cada orientação de tese de doutorado; 1,0 ponto (hum) por cada orientação de dissertação de mestrado; 0,5 ponto (meio) por cada orientação de iniciação científica, projeto final de graduação ou monografia de especialização . (máximo: 04 (quatro) pontos)
- k) Declaração de Participação como membro da Banca de tese de doutorado, dissertação de mestrado, iniciação científica, projeto final de graduação ou monografia de especialização, exceto para orientadores de projeto: 0,2 (zero vírgula dois) pontos cada orientação. (máximo de 1,0 (hum) ponto).
- l) Publicação em periódico especializado nacional ou internacional relacionada com a Disciplina ou com Educação contendo cópia: do ISSN/IBCT, da capa da revista, da ficha catalográfica, do índice ou sumário e da primeira página do artigo (onde conste o nome do candidato): será considerado 02 (dois) pontos por artigo. (máximo 06 (seis) pontos).
- m) Publicação de artigos ou resumos em anais de congresso: 0,5 (meio) ponto por publicação. (máximo de 01 (hum) ponto)
- n) Apresentações de trabalhos em Congressos (Pôster, Comunicação Oral, Mesa Redonda): 0,25 (zero vírgula vinte e cinco) pontos para pôster; 0,5 (meio) ponto por comunicação oral; 0,25 (zero vírgula vinte e cinco) pontos por Mesa Redonda. (máximo de 01 (hum) ponto)
- o) Livro ou capítulo de livro editado relacionado com a área objeto do Concurso ou com Educação, contendo cópia: do ISBN, da capa do livro, da ficha catalográfica e do índice ou sumário: 4,0 (quatro) pontos (máximo: 4,0 (quatro) pontos).
- p) Comprovante de aprovação em concurso público na área de ensino através de cópia da publicação no Diário Oficial. (será considerado 0,5 (meio) ponto por comprovante de aprovação: (máximo de 01 (hum) ponto). Não serão aceitos comprovantes de aprovação em Processo Seletivo Simplificado.
- q) Atestado de exercício profissional comprovado através de Declaração da Instituição, constando dia, mês e ano de início e término do contrato. Em caso de contrato vigente, será considerada a data em que a declaração foi emitida: (máximo: 18 (dezoito) pontos). Não será aceita a cópia da carteira de trabalho:
- a) Para Área de Conhecimento Intérprete e Tradutor de libras:
- serão considerados 02 (dois) pontos por ano ou fração superior a 06 (seis) meses, até o máximo de 18 (dezoito) pontos, para o exercício profissional na área de surdez como intérprete e tradutor de libras, atendimento especializado na área da surdez e instrutor de libras

- será considerado 01 (hum) ponto por ano ou fração superior a 06 (seis) meses, até o máximo de 18 (dezoito) pontos, para o exercício profissional de magistério, professor, instrutor ou regente de classe
- será considerado 01 (um) ponto por ano ou fração superior a 06 (seis) meses, até o máximo de 18 (dezoito) pontos, se o exercício profissional não for de Magistério, professor, instrutor ou regente de classe, mas estiver relacionado com a Área/Disciplina objeto do Concurso.
- No caso de, em um mesmo período, o candidato ter exercido atividades nos três tipos citados acima, será considerado apenas o de maior peso. Não será contabilizado o tempo concomitante.
- b) Para Área de Conhecimento de Agroindústria/Tecnologia de Alimentos:
- serão considerados 02 (dois) pontos por ano ou fração superior a 06 (seis) meses, até o máximo de 18 (dezoito) pontos, para o exercício profissional de Magistério, professor, instrutor ou regente de classe na Área Específica, objeto do concurso.
- será considerado 01 (hum) ponto por ano ou fração superior a 06 (seis) meses, até o máximo de 18 (dezoito) pontos, para o exercício profissional de magistério, professor, instrutor ou regente de classe
- será considerado 01 (um) ponto por ano ou fração superior a 06 (seis) meses, até o máximo de 18 (dezoito) pontos, se o exercício profissional não for de Magistério, professor, instrutor ou regente de classe, mas estiver relacionado com a Área/Disciplina objeto do Concurso.

No caso de, em um mesmo período, o candidato ter exercido atividades nos três tipos citados acima, será considerado apenas o de maior peso. Não será contabilizado o tempo concomitante.

- 3.2.8 O prazo máximo para os recursos referentes à prova de Títulos é de 48 (quarenta e oito) horas após a divulgação do Resultado da Prova de Títulos no endereço eletrônico: http://www.ifes.edu.br/professores-substitutos. Somente serão aceitos os recursos protocolados na Coordenadoria de Protocolo do IFES campus Venda Nova do Imigrante, nos horários entre 08:00 e 17:00 horas, em formulário específico conforme anexo I. Não serão aceitos recursos enviados por Sedex ou correio eletrônico.
- 3.2.9 O parecer da Banca Examinadora sobre os recursos interpostos é irrecorrível e não caberá novo recurso após a divulgação do resultado final da Prova de Títulos após recurso.
 - 4. DA DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS
- 4.1 A nota final será obtida a partir do somatório das notas das provas de Desempenho Didático ou prova de Desempenho Prático e de Títulos.
- 4.2 Havendo candidatos(as) que se enquadrem na condição de idoso(a), nos termos da Lei nº. 10.741, de 01 de outubro de 2003, publicada no D.O.U. de 03 de outubro de 2003 e, em caso de igualdade no total de pontos, um dos critérios de desempate será a idade, dando-se preferência ao(a) candidato(a) de idade mais elevada, sendo a ordem dos critérios de desempate estabelecido no subitem 6.2 deste
- 4.3 O Resultado Final do Concurso Público será homologado e publicado no D.O.U. no dia 20 de agosto de 2013, contendo a relação dos(as) candidatos(as) aprovados(as) no certame, classificados de acordo com o anexo II do Decreto nº. 6.944, de 21 de agosto de 2009, publicado no D.O.U. de 24 de agosto de 2009, por ordem de classificação.

5 DOS RECURSOS

- 5.1 Facultar-se-á ao(a) candidato(a) dirigir-se à Comissão Organizadora do Concurso Público, de 7 as 11 horas e de 13 as 16 horas (exceto sábados, domingos e feriados), mediante requerimento devidamente fundamentado e protocolado no Campus Venda Nova do Imigrante (conforme modelo de Formulário de Recurso ANEXO 1 deste Edital).
- 5.2 O prazo máximo para os recursos é de 24 (vinte e quatro) horas após a divulgação dos resultados no endereço eletrônico: http://www.ifes.edu.br/professores-substitutos.
- 5.3 Somente serão aceitos os recursos protocolados na Coordenadoria de Protocolo do Ifes Campus Venda Nova do Imigrante, em formulário específico, conforme ANEXO 1. Não serão aceitos recursos enviados por sedex ou correio eletrônico.
- 5.4 Será aceito apenas um único recurso para cada situação, observando-se o prazo para tal, devendo este conter toda argumentação que o candidato pretende apresentar.
- 5.5 Serão indeferidos, sumariamente, todos os recursos interpostos fora do prazo estabelecido e dos moldes expressos no subitem anterior.
- 5.6 Os recursos, uma vez analisados pela Comissão Organizadora do Concurso e respectivos Responsáveis Técnicos pela avaliação da Prova de Desempenho Didático ou Prova de Desempenho Prático e/ou pela Avaliação dos Títulos, receberão decisão terminativa e serão divulgados nas datas estipuladas no cronograma
- 5.7 Havendo alteração de resultado proveniente de deferimento de qualquer recurso, haverá nova e definitiva publicação dos resultados no endereço eletrônico http://www.ifes.edu.br/professores-substitutos

6. DA CLASSIFICAÇÃO

- 6.1 Os(as) candidatos(as) serão classificados(as) em ordem decrescente, de acordo com o somatório dos pontos obtidos na Prova de Desempenho Didático ou Prova de Desempenho Prático e na Prova de Títulos.
- 6.2 Em caso de empate entre 02 (dois) ou mais candidatos, terá preferência, para efeitos de desempate, o(a) candidato(a) que:
- a) Obtiver maior número de pontos na Prova de Desempenho Didático;
 - b) Obtiver maior número de pontos na Prova de Títulos;
- c) O(a) candidato(a) com mais tempo de exercício profissional de magistério;
 - d) O(a) candidato(a) com idade superior aos demais.
 - 7. DO CONTRATO
- 7.1 Os(as) candidatos(as) classificados(as) serão contratados de acordo com a ordem de classificação e necessidade do Ifes Campus Venda Nova do Imigrante, após autorização do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão.
- 7.2 O contrato será firmado a partir da data da assinatura até 31 de dezembro de 2013 na forma de prestação de serviços, prorrogável nas formas da Lei, com a remuneração equivalente ao vencimento de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D1, Nível 01, passível de alterações de acordo com a legislação aplicável, no ato da assinatura e vigência do contrato.
- 7.3 O regime de trabalho será de 40 (quarenta) horas semanais, podendo atuar em horários diurnos e/ou noturnos, de acordo com a necessidade do Ifes Campus Venda Nova do Imigrante.
- 7.4 A remuneração será a constante na Tabela de Vencimentos descrita a seguir, podendo ser alterada a qualquer tempo e sem aviso prévio, de acordo com as determinações legais. Estão incluídos apenas os valores do vencimento básico e da RT.

Classe	Nível	Titulação	Carga Horária 40h
D1	01	Graduação	R\$ 2.714,89
D1	01	Especialização	R\$ 2.968,02
D1	01	Mestrado	R\$ 3.549,94
D1	01	Doutorado	R\$ 4 649 65

- 7.5 Além da remuneração serão concedidos aos candidatos contratados os seguintes benefícios:
- a) Auxílio Alimentação (R\$ 373,00 para regime de 40 horas semanais) e Auxílio Transporte

8. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

- 8.1 Poderá se candidatar a presente seleção de Professor Temporário, brasileiros(as) que além dos requisitos mínimos para a inserção atendam às seguintes exigências: a) gozar de direitos políticos; b) estar quite com as obrigações eleitorais e militares; c) ter idade mínima de 18 (dezoito) anos no ato da inscrição.
- 8.2 Os(as) candidatos(as) que já firmaram contrato com base na Lei nº 8.745, de 09 de Dezembro de 1993, e suas alterações posteriores, poderão ser novamente contratados, desde que já tenham decorrido 24 (vinte e quatro) meses do encerramento do contrato anterior.
- 8.3 No ato da assinatura do contrato, o(a) candidato(a) aprovado(a) deverá firmar declaração, sob as penas da Lei, de que não foi contratado com base na Lei nº 8.745, de 09 de Dezembro de 1993, e suas alterações posteriores, nos 24 (vinte e quatro) meses anteriores à sua atual contratação.
- 8.4 Compete à Banca responsável pela Avaliação de Desempenho Didático ou de Desempenho Prático e de Títulos do Processo Seletivo, Edital Nº 05/2013, para a escolha de 01(um) Professor Temporário na área Intérprete e Tradutor de Libras e 01 (um) Professor Temporário na área Agroindústria/Tecnologia de Alimentos, instituída pela Direção Geral do Ifes Campus Venda Nova do Imigrante, a responsabilidade pela análise dos comprovantes de cursos, elaboração dos quesitos da avaliação da Prova de Desempenho Didático ou Desempenho Prático e elaboração do quadro de classificação final, a ser homologado pelo Diretor Geral do Ifes Campus Venda Nova do Imigrante.
- 8.5 O horário de trabalho, a vigência do contrato, as disciplinas a serem ministradas e a Coordenadoria de lotação serão estabelecidos pelo Ifes Campus Venda Nova do Imigrante.
- 8.6 O candidato poderá reaver sua documentação relativa à Prova de Títulos, num prazo máximo de 30 (trinta) dias, após a homologação do resultado final no Diário Oficial da União.
- 8.7 Os casos omissos e as dúvidas por ventura suscitadas serão resolvidos pela Direção Geral do Ifes Campus Venda Nova do Imigrante.
- 8.8 A inscrição no processo seletivo implica, desde logo, no conhecimento e tácita aceitação das condições deste Edital.
- 8.9 Demais informações encontram-se à disposição dos interessados no local de inscrição ou pelos telefones (28) 3546-1688 ou (28) 3546-1818 ramal 27.
- 8.10 O foro para dirimir questões relativas ao presente Edital será o da Justiça Federal de Vitória, Seção Judiciária do Espírito Santo, por força do disposto no Artigo 109, Inciso I, da Constituição Federal de 1988, com exclusão de qualquer outro.

Venda Nova do Imigrante,15 de julho de 2013.

ALOÍSIO CARNIELLI

CAMPUS CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2013 - UASG 158418

Nº Processo: 23151000222201327 . Objeto: Pregão Eletrônico Nº Processo: 23151000222201327 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Banquetas Giratórias para serem utilizadas nas aulas de Desenho Técnico nos cursos Técnico em Eletromecânica, Técnico em Mineração, Engenharia de Minas e Engenharia Mecânica do IFES Campus Cachoeiro de Itapemirim. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h59 . Endereço: Rodovia Br 482, Km 6,5 . Fazenda Morro Grande - CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM - ES . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS CEZAR DE OLIVEIRA BETTERO

(SIDEC - 15/07/2013) 158418-26406-2013NE080001

CAMPUS ITAPINA

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO Nº 01/2013, de prestação de serviço, Lei 8.745 de 09/12/93 e suas alterações; CONTRATANTE: Instituto Federal do 09/12/3/5 e suda alterações, CONTRATADO: Gustavo Stênio Espírito Santo-Campus Itapina; CONTRATADO: Gustavo Stênio Magnago Neitzel; OBJETO: Prestação de serviços profissionais de Professor Substituto de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico; PRAZO: 15/07/2013 a 15/07/2014; VALOR: A contratante pagará ao contratado, mensalmente, a importância equivalente à remuneração de Professor do quadro permanente, Classe D I, Nível 1, regime de 40 horas, reajustável na proporção dos reajustes de vencimentos dos servidores da contratante; DATA E ASSINATURA: 15/07/2013; Anderson Mathias Holtz - Diretor Geral, pela contratante e Gustavo Stênio Magnago Neitzel, contratado.

CONTRATO Nº 02/2013, de prestação de serviço, Lei 8.745 de 09/12/93 e suas alterações e Portaria MEC nº 196 de 14/03/2013; CONTRATANTE: Instituto Federal do Espírito Santo-Campus Ita-pina; CONTRATADO: Vagner Neves de Oliveira Duarte; OBJETO: Prestação de serviços profissionais de Professor Temporário de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico; PRAZO: 15/07/2013 a 15/07/2014; VALOR: A contratante pagará ao contratado, mensalmente, a importância equivalente à remuneração de Professor do quadro permanente, Classe D I, Nível 1, regime de 20 horas, reajustável na proporção dos reajustes de vencimentos dos servidores da contratante; DATA E ASSINATURA: 15/07/2013; Anderson Mathias Holtz - Diretor Geral, pela contratante e Vagner Neves de Oliveira Duarte, contratado.

CONTRATO Nº 03/2013, de prestação de serviço, Lei 8.745 de 09/12/93 e suas alterações e Portaria MEC nº 196 de 14/03/2013; CONTRATANTE: Instituto Federal do Espírito Santo-Campus Ita-pina; CONTRATADO: Waylson Zancanella Quartezani; OBJETO: Prestação de serviços profissionais de Professor Temporário de En-Prestação de serviços profissionais de Professor Temporário de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico; PRAZO: 15/07/2013 a 15/07/2014; VALOR: A contratante pagará ao contratado, mensalmente, a importância equivalente à remuneração de Professor do quadro permanente, Classe D I, Nível 1, regime de 40 horas, reajustável na proporção dos reajustes de vencimentos dos servidores da contratante; DATA E ASSINATURA: 15/07/2013; Anderson Mathias Holtz - Diretor Geral, pela contratante e Waylson Zancanella Quartezani contratado tezani, contratado.

CONTRATO Nº 04/2013, de prestação de serviço, Lei 8.745 de 09/12/93 e suas alterações e Portaria MEC nº 196 de 14/03/2013; CONTRATANTE: Instituto Federal do Espírito Santo-Campus Itapina; CONTRATADA: Veridiana Basoni Silva; OBJETO: Prestação de serviços profissionais de Professor Temporário de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico; PRAZO: 15/07/2013 a 15/07/2014; VALOR: A contratante pagará à contratada, mensalmente, a importância equivalente à remuneração de Professor do quadro permanente, Classe D Valente à l'enimeração de l'ioressol do quatro perinaitorie, caisse le l., Nível 1, regime de 40 horas, reajustável na proporção dos reajustes de vencimentos dos servidores da contratante; DATA E ASSINA-TURA: 15/07/2013; Anderson Mathias Holtz - Diretor Geral, pela contratante e Veridiana Basoni Silva, contratada.

CAMPUS SANTA TERESA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/2013

O Diretor Geral Pro Tempore do IFES - Campus Santa Teresa, nomeado através da Portaria 092/IFES, de 24.01.2013, publicada no D.O.U de 28.01.2013, publicada no D.O.U de 28.01.2013, blicada no D.O.U de 28.01.2013, publicada no D.O.U de 28.01.2013, no uso de suas atribuições legais, em conformidade como previsto na Art. 30, Inciso XII, Letra "b" doDecreto nº 5.450/05, torna público o Resultado de Licitação. PREGÃO ELETRÔNICO Nº 010/2013 - SISTEMA DE REGISTRO DE PEREÇOS - SRP, conforme DECRETO Nº 7.892/2013, de 23 de Janeiro de 2013,PROCESSO Nº 23.156.000961/2012-98. Objeto: Material Permanente e Consumo, conforme especificações e condições constantes no edital e seus anexos. ORGÃO GERENCIADOR: Campus Santa Teresa - UASG: 158426. Registro: CNPJ Nº 00.315.260/0001--56- ADAPT COMÉRCIO DE MÔVEIS E EQUIPAMENTOS LTDA-ME, para o item 06, no valor unitário de R\$ 719,00 e CNPJ Nº 00.853.654/0001-68 COFIPEL COMÉRCIO E ATACADISTA LTDA - EPP, para o item 11,

no valor unitário de R\$ 15.799,99 e CNPJ N° 08.775.741/0001-56 - PLANT-TEC ESTUFAS AGRICOLAS LTDA-ME, para o item 10, no valor unitário de R\$25.649,00 e CNPJ N° 13.626.227/0001-99 -LICITAR PRODUTOS E SERVIÇOS LTDA - EPP, para o item 03, no valor unitário de R\$ 950,00, item 04, novalor unitário de R\$ 890,00, item 05, no valorunitário de R\$ 999,00 e CNPJ N° 14.676.091/0001-94 - AGNUS COMÉRCIO DE MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA-ME, para o item 08, no valor unitário deR\$ 597,00. O item 01 frustrou por inexistência de propostas, (Item Deserto), os itens 02, 07 e09 cancelados pelo Pregoeiro na aceitação em virtude do preço encontrar-se acima do valor máximo estimado definido pela Administração. VALOR GLOBAL DA ATA DE R\$ 120.608,9800. Validade da ATA DE R\$ 120.608,9800. Validade da ATA DE R\$ 120.608,9800. Validade da Ata: 12 meses, de 12/07/2013 a 11/07/2014, após assinadas,as atas serão disponibilizadas no site do IFES, http://www.cefetes.br/licita/Santa Teresa/2013//atasrp.

MOACYR ANTONIO SERAFINI

(SIDEC - 15/07/2013) 158426-26406-2013NE800002

CAMPUS VITÓRIA

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Extrato de Ata de Registro de Preço do Pregão Eletrônico nº 10/2013; Processo nº 23157.000773/2012-51; Órgão Gerenciador: Instituto Federal do Esprito Santo Campus São Mateus, CNPJ 10.838.653/0009-55; Fornecedor: Auto Serviço Gramado LTDA, CNPJ 31.805.856/0001-68, para os itens 01 e 02, nos valores unitários de R\$ 2,35 e R\$ 3,09; valores totais R\$ 19.975,00 e R\$ 24.720,00; valor global: R\$ 44.695,00. Objeto: Registro de preço para rutura contratação de empresa especializada para fornecimento de combustíveis para abastecimento dos veículos oficiais do Ifes Campus São Mateus. Vigência: 16/07/2013 a 15/07/2014.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 17/2013 - UASG 158503

Nº Processo: 23227000432201394. PREGÃO SRP № 2/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FAR, CNPJ Contratado: 89271464000146. Contratado : G. DE OLIVEIRA E CIA LTDA -892/1464000146. Contratado: G. DE OLIVEIRA E CIA ELEMENTE EPP -Objeto: Contratação de serviço de chaveiro para diversos setores do Instituto Federal Farroupilha-Câmpus São Borja. Fundamento Legal: Lei 8666/93, Lei 10520/02, Dec. 2271/97, Dec. 5450/05, IN 02/08. Vigência: 12/07/2013 a 12/07/2013. Valor Total: R\$377.820,00. Data de Assinatura: 12/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158503-26420-2013NE800007

CAMPUS ALEGRETE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2013 - UASG 158267

Nº Processo: 23215000434201312 . Objeto: Pregão Eletrônico - Pregão Eletrônico 092013-Aquisição de material de consumo para laboratório. Total de Itens Licitados: 00742 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Venancio Aires

822 Centro - ALEGRETE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANA PAULA DA SILVEIRA RIBEIRO

(SIDEC - 15/07/2013) 158267-26420-2013NE800018

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 97/2013 - UASG 158139

N° Processo: 23318001596/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de SECANTE DE COBALTO E OUTROS para utilização nas oficinas de pintura, xilografia e fotografia do CÂMPUS CAMPOS-CENTRO DO INSTITUTO FEDERAL FLUMINENSE (IF Fluminense) Total de Itens Licitados: 00081 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Doutor Siqueira 273 Parque Dom Bosco-CAMPOS DOS GOITACAZES - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

IARA NASCIMENTO DE FARIAS SILVA Auxiliar em Administração

(SIDEC - 15/07/2013) 158139-26434-2013NE800001

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 63/2013 - UASG 158139

N° Processo: 23321000554201311 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de alicate universal e outros Total de Itens Licitados: 00081 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Doutor Siqueira 273 Parque Dom Bosco - CAMPOS DOS GOITACAZES - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

GUILHERME BATISTA GOMES Diretor

(SIDEC - 15/07/2013) 158139-26434-2013NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIAÑO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO N° 3/2013 - UASG 158124

Número do Contrato: 5/2012 Nº Processo: 23216000257201283. PREGÃO SRP Nº 18/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOI. - CNPI Contratado: 76535764000143. Contratado: OI S.A. -Objeto: Prorrogar prazo de vigência do contrato. Fundamento Legal: Inciso II do Artigo 57 da Lei8666/93. Vigência: 06/07/2013 a 05/07/2014. Data de Assinatura:

(SICON - 15/07/2013) 158124-26407-2013NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL DIRETORIA DE DESENVOLVIMENTO DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL Nº 88, DE 12 DE JULHO DE 2013 RETIFICAÇÃO DO EDITAL Nº 85/2013

A Diretora de Desenvolvimento de Recursos Humanos do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, no uso de suas atribuições legais e regimentais, torna pública a retificação do Edital n.º 085, de 02 de julho de 2013, conforme a seguir: I - No Subitem 3.4.2

Onde se lê:
3.4.2. Será realizada no dia 15/07/2013, no Câmpus que oferece a vaga pleiteada pelo candidato (endereços constantes no item 3.1.2), nos horários e salas previamente definidos, conforme descrito no item 3.3.2. Leia-se:

3.4.2. Será realizada nos dias 15 e 16/07/2013, nos Câmpus que oferecem a vaga pleiteada pelo candidato (endereços constantes no item 3.1.2), nos horários e salas previamente definidos, conforme descrito no item 3.3.2.

II - No Item 4. QUADRO DO CRONOGRAMA DAS ATIVIDADES DO PROCESSO SELETIVO

DATA	ETAPA/ATIVIDADE	
15/07/2013	Realização da Prova de Desempenho Didático	
16/07/2013	Divulgação do Resultado Final	
18/07/2013	Publicação da Homologação do Resultado Final no	
	Diário Oficial da União	

Leia-se:

DATA	ETAPA/ATIVIDADE		
15/07/2013 e 16/06/2013	Realização da Prova de Desempenho Didático		
18/07/2013	Divulgação do Resultado Final		
23/07/2013	Publicação da Homologação do Resultado Final no		
	Diário Oficial da União		

III - Os demais Itens permanecem inalterados.

ALESSANDRA MARQUES NAVES



INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GRÓSSO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 37/2013 - UASG 158144

Nº Processo: 23188002588201313 . Objeto: Inscrição da servidora Ana Paula Encide Olibone, no XXX congresso Brasileiro do solo, Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: É inexigível a licitação quando houver inviabilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . GLAUCIA MARA DE BARROS . Pro giolidade em 13/07/2013 : GLACCIA MARA DE BARROS : Pro Reitora de Adm. do Instituto Federal de Educação, Ciencia e Tecnologia de Mato Grosso : Ratificação em 15/07/2013 : JOSE BISPO BARBOSA : Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso : Valor Global: R\$ 700,00 : CNPJ CONTRATADA : 42.137.836/0001-82 SOCIEDADE BRASILEIRA DE CIENCIA DO SOLO.

(SIDEC - 15/07/2013) 158144-26414-2013NE800002

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 38/2013 - UASG 158144

Nº Processo: 23188002587201379 . Objeto: Inscrição do servidor Dacio OliboNE para o XXX Congresso Brasileiro de CiÊncia do Solo. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: É inexigível a licitação quando houver inviabilidade de competição Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . GLAUCIA MARA DE BARROS . Pro Reitora de Adm. do Instituto Federal de Educação, Ciencia e Tecnologia de Mato Grosso . Ratificação em 15/07/2013 . JOSE BISPO BARBOSA . Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso . Valor Global: R\$ 700,00 . CNPJ CONTRATADA : 42.137.836/0001-82 SOCIEDADE BRASILEIRA DE CIENCIA DO SOLO. DE CIENCIA DO SOLO.

(SIDEC - 15/07/2013) 158144-26414-2013NE800002

CAMPUS BARRA DO GARÇAS

EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 1/2012 Nº Processo: 23189000309201296. Contratante: INSTITUTO FEDE-RAL DE MATO GROSSO -CNPJ Contratado: 11699013000117. Contratado: UNIAO ASSESSORIA EMPRESARIAL LTDA-Objeto: Prestação de serviços de motoristas para transporte de pessoas, cargas leves e pesadas para atender as necessidades do IFMT Campus Barra do Garças. Fundamento Legal: Cláusula décima primeira parágrafo décimo primeiro do contrato e art. 78 inciso I da Lei 8.666/93. Data de Rescisão: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158497-26414-2013NE800001

CAMPUS CAMPO NOVO DO PARECIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2013 - UASG 158492

Nº Processo: 23192000080201311 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto a contratação de Serviços Terceirizados de natureza contínua de Agente de Portaria para atender às necessidades da Coordenação de Serviços de Apoio do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso Campus Campo Novo do Parecis, conforme condições constantes no Edital e campo Novo do Farecis, comorne condições constantes no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Rod. Mt 235, Km 12 Zona Rural - Campo Novo de Parecis Zona Rural - CAMPO NOVO DO PARECIS - MT . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> PAULO DE JESUS ABREU DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158492-26414-2013NE800023

CAMPUS PONTES E LACERDA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 11/2013 - UASG 158495

Nº Processo: 2319001433201341 . Objeto: Pagamento da taxa de inscrição das servidoras Bruna de Oliveira Santos e Lucimar Moreira da Silva no curso de Retenção de tributos e contribuições na prestação de serviço e fornecimento de mercadorias para pessoas (órgãos) de direito público que será realizado em Cuiabá nos dias 23 e 24 de julho de 2013. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Pagamento de taxa de inscrição para participação em evento. De-claração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . MARCELO FERREIA DE ARUDA . Diretor Geral Pró Tempore do Instituto Federal de Mato Grosso - Campus Pontes e Lacerda . Ratificação em 15/07/2013 LILIANE SILVA PENA . Chefe do Dap'- Instituto Federal de Mato Grosso- Campus Pontes e Lacerda . Valor Global: R\$ 900,00 . CNPJ CONTRATADA: 17.849.883/0001-01 CINAT CUR SOS EMPRE-SARIAIS EIRELI - ME

(SIDEC - 15/07/2013) 158495-26414-2013NE800002

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Extrato de Contrato nº 025/2013 - COGEP/IFMS, celebrado entre o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso do Sul (IFMS) e Eder de Souza Rodrigues, que tem por objeto a prestação de serviços de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico - Substituto (Lei nº 8.745/93), com remuneração correspondente à de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "D1", Nível 1, equivalente ao regime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais - Câmpus Campo Grande - Vigência: 09.07.2013 a 05.02.2014.

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2013 - UASG 158132

 N° Processo: 23347000277201340 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de seguro contra acidentes pessoais para alunos, estagiários, monitores, bolsistas e voluntários do IFMS. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Enderço: Rua Alberto Neder, 328 Centro - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 158132-26415-2013NE800071

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2013 - UASG 158132

Nº Processo: 23347.000531/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente Pregão tem por objeto contratação de Serviço de Manutenção Predial com intuito de Prevenção a Incêndios do IFMS Câmpus Aquidauana, Ponta Porã e Três Lagoas. Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 Endereço: Rua Alberto Neder 328 Centro - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

> DANIELA MATTE AMARO PASSOS Assistente da Pró-Reitoria

(SIDEC - 15/07/2013) 158132-26415-2013NE800071

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 158122

Número do Contrato: 122/2012. Nº Processo: 23208005412012DV.

PREGÃO SISPP Nº 79/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE. - CNPJ Contratado: 13801452000114. Contratado: DANIEL NEVES PEREIRA -ME -Objeto: Prorrogar o Contrato 122/2012 de 17 de setembro de 2013 até 16 de setembro de 2014. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Lei 10.520/2002 e demais normas aplicáveis à matéria. Vigência: 17/09/2013 a 16/09/2014. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158122-26409-2013NE800395

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 158122

Número do Contrato: 139/2012. Nº Processo: 2320800797/2012DV

TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2012 Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE. - CNPJ Contratado: 12895780000164. Contratado: LANZARQ ARQUITE-TURA E URBANISMO -LTDA - EPP. Objeto: Prorrogar o Contrato 139/2012 até 30 de julho de 2013, conforme documentos anexos. Fundamento Legal: Na Lei 8.666/93, com suas alterações posteriores e demais normas aplicáveis à matéria. Vigência: 30/06/2013 a 30/07/2013. Data de Assinatura: 06/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158122-26409-2013NE800395

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 158122

Número do Contrato: 136/2012. Nº Processo: 2320800690/2012DV.

TOMADA DE PRECOS Nº 2/2012 Contratante: INSTITUTO FE-DERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE. - CNPJ Contratado: 05851501000103. Contratado: MAFRA ARQUITETOS ASSOCIADOS DE -JUIZ DE FORA LTDA - EPP. Obieto: Prorrogar o Contrato 136/2012 a partir de 20/06/2013 até 20/07/2013, conforme documentos anexos. Fundamento Legal: Na Lei 8.666/93 com suas alterações posteriores e demais normas aplicáveis à matéria . Vigência: 20/06/2013 a 20/07/2013. Data de Assinatura: 19/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158122-26409-2013NE800395

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 158122

Número do Contrato: 19/2012.

Nº Processo: 232080012122011DV.

PREGÃO SISPP Nº 150/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE. - CNPJ Contratado: 08139629000129. Contratado: ADSERTE ADMINISTRA-CAO E -TERCEIRIZACAO DE MAO DE OBRA LT. Objeto: É a correção do salário de motorista de ônibus e micro ônibus e consequente atualização da Planilha de Custos e Formação de Preços.A alteração acarretará o acréscimo de R\$1.184,54(Um mil cento e oitenta e quatro reais e cinquenta e quatro centavos)ao valor mensal do Contrato, a partir de 01/07/2013, passando o valor mensal a ser de R\$33.060,68(Trinta e três mil sessenta reais e sessenta e oito centavos), aumento de 4,11% do valor do Contrato, observando o limite do art 65÷1° da lei 8.666/93. Fundamento Legal: Na Lei 8.666/93 com suas alterações posteriores e demais normas aplicáveis à matéria. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158122-26409-2013NE800395

EDITAL DE 15 DE JULHO DE 2013 RETIFICAÇÃO Nº 1 DO EDITAL Nº 100/2013

No Concurso Público de Provas e Títulos, destinado à seleção de candidatos para provimento de cargo público, da Carreira de Magistério do Quadro de Pessoal permanente deste Instituto Federal de Ensino, Campus Governador Valadares, publicado no DOU nº 127, de 04 de julho de 2013, na seção 03, página 60, fica retificado conforme se segue: No subitem 1.7 Dos requisitos e das vagas, Onde se lê:

ÁREA	ÁREA DE CONHECIMENTO	VAGAS	HABILITACÃO/TITULACÃO EXIGIDA
AKEA	AREA DE CONHECTIVIENTO	VAUAS	HABILITAÇAO/TITULAÇAO EXIGIDA
SEGURANCA DO TRABALHO	Desemble técnices desemble commutacional e dissimlines de éves d	. 1	Cuedvação em Engenharia com comocialização em Engenharia da Convença
	Desenho técnico; desenho computacional e disciplinas da área de	2 1	Graduação em Engenharia com especialização em Engenharia de Segurança
,	seguranca do trabalho.		do Trabalho.

Leia-se

ÁREA	ÁREA DE CONHECIMENTO	VAGAS	HABILITAÇÃO/TITULAÇÃO EXIGIDA
SEGURANÇA TRABALHO	DO Desenho técnico; desenho computacional e disciplinas da área de segurança do trabalho.	1	Graduação em Engenharia com especialização em Engenharia de Segurança do Trabalho ou Graduação em Arquitetura com especialização em Engenharia de Segurança do Trabalho.

CAIO MÁRIO BUENO SILVA

Reitor



AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 118/2013 - UASG 158122

 N° Processo: 23208002782013DV . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de áudio, vídeo e foto, destinados aos Campi do IFMG, conforme especificado no Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00049 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Professor Mário Werneck, 2590, Buritis - Ifmg/reitoria - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 19/08/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital na íntegra está disponível nos sítios www.ifnmg.edu.br e www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 15/07/2013) 158122-26409-2013NE800397

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 138/2013 - UASG 158122

Nº Processo: 23208003442013DV . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material usado na proteção e segurança de alunos e servidores, destinados aos Campi do IFMG, conforme especificado no Edital e seus Anexos, a partir da data de publicação da Ata de Registro de Preços por 12 (doze) meses. Total de Itens Licitados: 00070 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Professor Mário Werneck, 2590, Buritis - Ifmg/reitoria - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 21/08/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O edital na integra está disponível nos sítios www.ifmg.edu.br e www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 15/07/2013) 158122-26409-2013NE800397

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 157/2013 - UASG 158122

Nº Processo: 23208008082013DV . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de grelhas para piso, em aço inox e aço escovado, destinadas ao IFMG CAMPUS BAMBUÍ, conforme especificações constantes do Termo de Referência, Anexo I do Edital Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Professor Mário Werneck, 2590, Buritis - Ifmg/reitoria - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 13/08/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O edital na íntegra está disponível nos sítios www.ifmg.edu.br e www.comprasnet.gov.br

PHILIPE FIORAVANTE DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158122-26409-2013NE800397

CAMPUS FORMIGA DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3/2013 - UASG 158513

 N° Processo: 232110000672013DV . Objeto: Curso de capacitação de professores para uso da simulação Gerencial (Jogos de Negócios) à distância, no software Bernard Simulação Gerencial. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal. Art. 25°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Serviço técnico de natureza singular, o professor do curso será o próprio desenvolvedor do software. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . PATRICIA REGINA DE FARIA . Diretora de Administração e Planejamento . Ratificação em 15/07/2013 . GLAUCIO RIBEIRO SILVA . Diretor Geral Substituto . Valor Global: R\$ 1.460,00 . CNPJ CONTRATADA : 85.344.356/0001-03 BERNARD S ISTEMAS LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 158513-26409-2013NE800395

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS CAMPUS JANUÁRIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2013 - UASG 158378

Nº Processo: 23393000152201364 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Locação de Equipamentos de Som e Iluminação (com operadores), contratação de apresentações musicais, aluguel de banheiros químicos e serviços de ornamentação para os jogos do IFNMG 2013 Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Fazenda São Geraldo, S/n - Estrada Januaria Km 06 Bom Jardim - JANUARIA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

DANILO MEDEIRO DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158378-26410-2013NE800004

CAMPUS MONTES CLAROS

AVISOS DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 3/2013 - UASG 158437

Nº Processo: 23394000106201355 . Objeto: Outorga mediante concessão de uso onerosa, de área física destinada a exploração comercial de serviço de reprografia no IFNMG - Campus Montes Claros Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Dois, N° 300 Bairro Vilage do Lago i - MONTES CLAROS - MG . Entrega das Propostas: 23/07/2013 às 09h15 . Informações Gerais: Edital e anexos disponíveis nos sítios: www.ifnmg.edu.br/www.comprasnet.gov.br

ALINE FONSECA Presidente da CPL

(SIDEC - 15/07/2013) 158437-26410-2013NE800007

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2013 - UASG 158437

 N° Processo: 23394000117201335 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento e Instalação de uma central de gás GLP em conformidade com as normas da ABNT/ANP. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Dois, N° 300 Bairro Vilage do Lago i - MONTES CLAROS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLEVERSON RAMOM CARVALHO SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158437-26410-2013NE800007

CAMPUS SALINAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2013 - UASG 158377

Nº Processo: 23396000269201318 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de MARCADOR PARA QUADRO BRANCO, APAGADOR, PAPEL EMBORRACHADO Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 10h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Fazenda Varginha, S/n - Rodovia Salinas Km 02 - Zona Rural SALINAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h01 site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO EUSTAQUIO OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158377-26410-2013NE800004

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

A Comissão Especial de Licitação do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba torna público a RETI-FICAÇÃO do resultado do julgamento referente à Concorrência 01/2013, publicado no DOU, Seção III, pag. 60 do dia 15 de julho de 2013, como segue: ONDE SE LÊ: Empresa Habilitada: Virtual Engenharia Ltda, LEIA-SE: Empresa CLASSIFICADA: Virtual Engenharia Ltda - Valor: 10.746.490,67; ONDE SE LÊ: As demais empresas participantes do certame licitatório foram consideradas Inabilitadas, LEIA-SE: As demais empresas participantes do certame licitatório foram consideradas DESCLASSIFICADAS.

JOSE ALBINO NUNES Presidente da Comissão

(SIDEC - 15/07/2013) 158138-26417-2013NE800009

CAMPUS DE CABEDELO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2013 - UASG 158474

Nº Processo: 23170000761201338.

PREGÃO SRP Nº 2/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA PARAÍBA / CABEDELO. CNPI Contratado: 08990688000106. Contratado: PELLIZZARO & GUIMARAES LTDA - EPP-Objeto: Contratação de empresa (livraria ou distribuidora) especializada para fornecimento de materiais bibliográficos nacionais e estrangeiros necessários a ampliação do acervo da Biblioteca do campus Cabedelo/IFPB. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Valor Total: R\$125.000,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158474-26417-2013NE800009

CAMPUS SOUSA DIRETORIA DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 22/2013

Foram vencedora por apresentar o menor preço asseguintes empresas: Lusa Med Ltda - EPP, Comércio de Rações Santa eliza Ltda - ME, Nova Aliança Dental Médica Hospitalar Ltda - ME, Exom Artigos para lab. Ltda - EPP.

FRANCISCA ESTRELA DE OLIVEIRA TRAJANO Diretora do Departamento

(SIDEC - 15/07/2013) 158279-26417-2013NE800003

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANÁ PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL Nº 106, DE 12 DE JULHO DE 2013 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO - PROGEPE - IFPR

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas Substituta do Instituto Federal do Paraná, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe é conferida pela Portaria nº 468 de 24/09/2012, torna público a homologação do resultado final do processo seletivo simplificado relativo ao Edital nº 93/2013 - PROGEPE, publicado no DOU de 14/06/2013, Seção 3, páginas 80 e 81 a seguir discriminado. CAMPUS PARANAGUÁ

Área de Conhecimento: Ciência da Computação Número de vagas: 01 (uma)

Regime de trabalho: 40 (quarenta) horas semanais

N° DE ORDEM	NOME	MÉDIA
1	Jackson Luis Schirigatti	7,92

SAMARA BECKER

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE PERNAMBUCO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 05/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Material de expediente.

Total de Itens Licitados: 00211 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: Praça Min João Gonçalves de Souza, S/n, Engenho do Meio - RÉCIFE - PE. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDIA DA SILVA SANTOS Reitora

(SIDEC - 15/07/2013) 158136-26418-2013NE080000

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIÁUÍ CAMPUS TERESINA CENTRAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 70/2013 - UASG 158353

Nº Processo: 23055000940201391. Objeto: Aquisição emergencial de gêneros alimentícios para viabilizar a continuidade das atividades do refeitório do Campus Teresina Central, enquanto se providencia o processo licitatório para regularização da situação. Total de Itens Licitados: 00053. Fundamento Legal: Art. 24º, Înciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Se providencia o processo licitatório para regularização da situação. Declaração de Dispensa em 11/07/2013. TARCISIO FURTADO MELO. Chefe de Departamento de Orçamento, Contabilidade e Finanças. Ratificação em 11/07/2013. LUIS FLAVIO SANTOS MARTINS. Diretor Geral, em Exercício do Campus Teresina Central. Valor Global: R\$ 459.822,30. CNPJ CONTRATADA : 05.106.833/0001-55 CR DISTRI BUIDORA DE PRODUTOS GERAIS LTDA... Valor: R\$ 15.850,00. CNPJ CONTRATADA : 05.608.108/0001-85 M. C. DE SOUSA COELHO - ME.



. Valor: R\$ 107.875,00 . CNPJ CONTRATADA : 06.130.679/0001-10 CV CASA D AS VARIEDADES DE PRODUTOS LTDA EPP - EPP. . Valor: R\$ 257.357,30 . CNPJ CONTRATADA : 08.491.829/0001-46 FPA FORNE CEDORA PIAUIENSE DE ALIMENTOS LTDA - ME. . Valor: R\$ 71.900,00 . CNPJ CONTRATADA : 63.505.812/0001-09 ROBEVALDO ALVES LIMA - ME. . Valor: R\$ 6.840,00 (SIDEC - 15/07/2013) 158353-26431-2013NE800009

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 08/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de manutenção preventiva, preditiva e corretiva com fornecimento de peças em grupo gerador pertencentes aos Câmpus deste IFRN, conforme as especificações presentes neste edital e seus anexos.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h30. Endereço: Rua Dr. Nilo Bezerra Ramalho, 1692 Tirol - NATAL - RN. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 15h00 no site www.comprasnet.gov.br.

RICARDO ANTONIO BEZERRA SOARES DE ARAUJO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158155-26435-2013NE800005

CAMPUS IPANGUACU

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 2/2013

O IFRN torna público o resultado do pregão eletrônico para registro de preço Nº 02/2013. Sendovencedoras do certame as seguintes empresas: PERFIL-GRAFICA E EDITORA LTDA -ME (00.212.655/0001-23); LENILDO PEREIRA DA SILVA - ME (08.668.920/0001-94).

(SIDEC - 15/07/2013) 158367-26435-2013NE800010

PREGÃO Nº 3/2013

O IFRN torna público o resultado do pregão eletrônico para registro de preço N°03/2013.Sendo vencedoras do certame as seguintes empresas: MGF- COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - EPP (01.892.448/0001-20); CENTER SPONCHIADO LTDA - EPP (04.418. 934/0001-07); DJ. MATERIAL DE CONSTRUÇÃO LTDA - ME (06.267.047/0001-00); DETONI EQUIPAMENTOSDE SEGURANÇA LTDA - ME (09.549.356/0001-53);LICIPAR LTDA - ME (10.799.610/0001-50).

AMANDA DAYANE DA COSTA MARTINS Assistente em Administração

(SIDEC - 15/07/2013) 158367-26435-2013NE800010

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO SUL CAMPUS PORTO ALEGRE

RETIFICAÇÃO

No Edital nº 68, de 12 de julho de 2013, publicado no Diário Oficial da União de 15 de julho de 2013, Seção 3, página 134, que tornou públicas as normas para o Processo Seletivo para Contratação de Professor Temporário, onde se lê: "Licenciatura em Matemática e Mestrado", leia-se: "Licenciatura em Matemática".

CAMPUS RESTINGA DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 109/2013 - UASG 158326

Nº Processo: 23369000177201365 . Objeto: Inscrição dos servidores do DAP (Diretoria de Administração e Planejamento) em cursos de capacitação - previstos no Plano de Ação 2013. Total de Itens Licitados: 00011 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Necessidade de capacitação de servidores novos e atualização dos servidores antigos. Declaração de Dispensa em 25/06/2013 . CASSIANA ANTUNES DA CUNHA BRILHANTE . Assistente em Administração . Ratificação em 09/07/2013 . GLEISON SAMUEL DO NASCIMENTO . Diretor Geral . Valor Global: R\$ 5.020,00 . CNPJ CONTRATADA : 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRACAO FAZENDA-

(SIDEC - 15/07/2013) 158326-26419-2013NE800003

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO DE JANEIRO

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 9/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 23270000500201390., publicada no D.O.U de 31/05/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Empresa para execução de projeto Básico e Executivo de instalações preventivas e contra incêndio e SPCDA, a fim de atender as necessidades do Campus Avançado Arraial do Cabo do IFRJ. Novo Edital: 16/07/2013 das 09h00 às 11h00 e d13h00 às 16h00 . Endereço: R. Pereira de Almeida 88 Praça da Bandeira - RIO DE JANEIRO - RJ Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013, às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ANA CAROLINA DE AZEREDO PUGLIESE REBELO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 158157-26433-2013NE800022

CAMPUS DUQUE DE CAXIAS DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2013 - UASG 158482

Processo nº 23271000170201322 . Objeto: Conjunto de reagentes para sequenciamento automático de DNA Big Dye Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição para o produto em questão. Declaração de Inexigibilidade em 20/05/2013. TERESA CRISTINA DE JESUS MOURA MARTINS . Diretorageral . Ratificação em 21/05/2013 . ISADORA BASTOS TALHAS . Diretora de Administração . Valor Global: R\$ 9.542,10 . CNPJ CONTRATADA: 63.067.904/0001-54 LIFE TECH NOLOGIES BRASIL COMERCIO E INDUSTRIA DE PRODUTO PARA BIOTECNO-LOGIA LTD.

(SIDEC - 15/07/2013) 158482-26433-2013NE000023

CAMPUS NILÓPOLIS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 3/2013

Após homologado pelo Sr. Diretor de Administração do Campus Nilópolis do IFRJ, foram vencedoras as empresas: DATA-SONIC INDUSTRIA E DISTRIBUICAO DE ELETRONICOS LT-DA, CNPJ 07.179.175/0001-57, no item 1, com o valor total de R\$ 9.816,90; MULTIAUTOMACAO COMERCIO DE EQUIPAMEN-TOS LTDA - EPP, CNPJ 15.381.323/0001-40, nos itens 4, 5 e 11, com o valor total de R\$ 4.770,30; MASER EQUIPAMENTOS E SERVICOS LTDA - EPP, CNPJ 17.561.197/0001-30, nos itens 2, 3 e 8, com o valor total de R\$ 7.149,32; ETC ELETRICIDADE TEC-NICA PARA CONSTRUCAO LTDA - EPP, CNPJ 73.213.050/0001-20, nos itens 6 e 7, com o valor total de R\$ 7.390,00; FIDELIS PADROES PESAGENS E COMERCIO LTDA-ME, CNPJ 73.989.725/0001-28, no item 10, com o valor total de R\$ 16.524,00; e ELEKTROTECH COMERCIAL E INDUSTRIAL LTDA - ME, CNPJ 84.916.683/0001-11, no item 9, com o valor total de R\$ 23.065.00.

> SHEILA PRESSENTIN CARDOSO Diretora-Geral

(SIDEC - 15/07/2013) 158483-26433-2013NE800004

CAMPUS PARACAMBI

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2013 - UASG 158484

Processo nº 23278000115201372 . Objeto: Pregão Eletrônico - Futura aquisição de equipamentos eletrodomésticos para o Campus Paracambi. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Sebastiao Lacerda S/n, 3º Andar, Sala 303 Centro - PARACAMBI-RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/7/2013 às 10h30 site www.comprasnet.gov.br.

CAROLINA FLORA ALMEIDA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 158484-26433-2013NE800024

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 1/2013

Depois de homologado pela Senhora Diretora Geral do Campus, foram declaradas vencedoras as empresas: VIP COMÉRCIO DE MÁQUINAS DE COSTURA LTDA-ME. CNPJ 03.972.804/0001-40 nos itens 01, 03 e04 com valor total de R\$ 8.732,00 e TAVARES PINTO DISTRIBUIDORA LTDA-EPP. CNPJ 09.150.552/0001-50 no item 02 com valor total de R\$ 6.170,00; perfazendo o valor global de R\$ 14.902,00.

LUCAS RIBEIRO FERRAZ Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158484-26433-2013NE800024

CAMPUS RIO DE JANEIRO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 6/2013 - UASG 158502

Processo nº 23275000291201334 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aluguel de becas, togas e complementos para a padronização do vestuário no momento das Solenidades de Formatura das Turmas de Ensino Médio/Técnico do Campus Rio de Janeiro do IFRJ. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Senador Furtado, 121 Maracanã - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 158502-26433-2013NE800007

PREGÃO Nº 17/2013 - UASG 158502

Processo nº 23275000428201351 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais de divulgação institucional para os eventos de comemoração dos 70 anos de história do IFRJ. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Senador Furtado, 121 Maracanã - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

DAVID AMANCIO PESSOA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158502-26433-2013NE800007

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORAIMA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Termo Aditivo ao Contrato nº 001/2013, entre o IFRR e EMANUEL ARAÚJO BEZERRA. Objetivo: Alterar Clausula Quarta - DA VIGÊNCIA: Para mais 06 (seis) meses, no período de: 03/07/2013 a 02/01/2014. Data da assinatura: 03/07/2013.

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Rescisão Contratual publicada no DOU nº 134 de 15 de julho de 2013, Seção 3 página 63.

Onde se Lê:

O Presidente da Comissão de Licitação da Câmara Municipal de Icapuí, em cumprimento a determinação do Ordenador de Despesa,

Leia-se:

O Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional no Exercício da Reitoria do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Roraima, no uso de suas atribuições legais de Ordenador de Despesa.

CAMPUS BOA VISTA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 158350

Contrato nº 6/2010. Processo nº 23229000078201035. PREGÃO SISPP Nº 5/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 02043066000194. Contratado: M. DO ESPIRITO SANTO LIMA - EIRELIOÞjeto: Prorrogação do Contrato nº 06/2010, conforme previsto na Cláusula Décima - Da Vigência do contrato original. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 01/07/2013 a 01/07/2014. Valor Total: R\$789.193,32. Data de Assinatura: 25/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158152-26437-2013NE800014

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032013071600044

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 47/2013 - UASG 158350

Processo nº 23229000338201315 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica especializada na prestação dos serviços de vigilância armada e desarmada, com fornecimento de materiais e equipamentos. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Araújo Filho Nº 823 Centro - BOA VISTA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

REGINA FERREIRA LOPES Equipe de Apoio

(SIDEC - 15/07/2013) 158350-26437-2013NE800014

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 41/2013

Foi vencedora do certame a Empresa PARAMAZONIA TAXI AEREO LTDA-EPP, pelo valor global de R\$ 134.928,00.

REGINA FERREIRA LOPES Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 158350-26437-2013NE800014

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N^2 52/2013 - UASG 158516

Processo nº 23292000498201309 . Objeto: Contratação de pessoa jurídica para manutenção de uma máquina universal de ensaios para o Câmpus Florianópolis do IFSC. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Empresa possui atestado de exclusividade para prestar esse serviço. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . MAURICIO GARIBA JUNIOR . Diretor Geral do Câmpus Florianópolis do Ifsc . Ratificação em 15/07/2013 . MARIA CLARA KASCHNY SCHNEIDER . Reitora do Ifsc . Valor Global: R\$ 15.184,75 . CNPJ CONTRATADA : 62.486.923/0001-52 EMIC-EQUI PAMENTOS E SISTEMAS DE ENSAIO LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 158516-26438-2013NE800281

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 158516

Contrato nº 29/2012. Processo nº 23292000200201271. PREGÃO SISPP Nº 37/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 81340994000197. Contratado : AGUIA CORRETORA DE SEGUROS LTDA --EPP. Objeto: Adição de valor do contrato de Seguro para Estagiários e Bolsistas do IFSC. Fundamento Legal: Art. 57 e 65 da Lei 8666/93 e suas alterações. Valor Total: R\$1.522,36. Data de Assinatura: 26/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158516-26438-2013NE800281

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2013 - UASG 153025

Contrato nº 00060/2009, subrogado pelaUASG: 153025 - CENTRO FEDERAL DE EDUCAçãO TECNOLóGICA DE SC. Processo nº 23145000223200974. PREGÃO SISPP Nº 50/2009 Contratante: CENTRO FEDERAL DE EDUCACAO -TECNOLOGICA DE SANTA CATARIN. CNPJ Contratado: 83953331000173. Contratado: ONDREPSB LIMPEZA E SERVICOS -ESPECIAIS LTDA. Objeto: Prorrogação contratual e repactuação de preços referente aos serviços de contínuo para a reitoria do IFSC. Fundamento Legal: Art 57 e 65 da Lei 8666/93 e suas alterações. Vigência: 12/08/2013 a 12/08/2014. Valor Total: R\$27.076,76. Data de Assinatura: 02/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158516-26438-2013NE800281

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 158516

Contrato nº 102/2011. Processo nº 23292000701201177. PREGÃO SISPP Nº 63/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 83953331000173. Contratado: ONDREPSB LIMPEZA E SERVICOS -ESPECIAIS LTDA. Objeto: Repactuação de preços para os serviços de portaria para o Campus Lages do IFSC. Fundamento Legal: Art 57 e 65 da Lei 8666/93 e suas alterações. Valor Total: R\$2.045,49. Data de Assinatura: 02/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158516-26438-2013NE800281

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 158516

Contrato nº 103/2011. Processo nº 23292000701201177. PREGÃO SISPP Nº 63/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 83953331000173. Contratado : ONDREPSB LIMPEZA E SERVICOS -ESPECIAIS LTDA. Objeto: Repactuação de preços referente aos serviços de portaria para o Campus Criciuma do IFSC. Fundamento Legal: Art 57 e 65 da Lei 8666/93 e suas alterações. Valor Total: R\$4.696,17. Data de Assinatura: 02/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158516-26438-2013NE800281

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 158516

Contrato nº 104/2010. Processo nº 23292000079201016. PREGÃO SISPP Nº 51/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 05822551000154. Contratado: INVIOSAT SERVICOS LTDA - EPP-Objeto: Repactuação de preços referente ao serviço de Recepção para o Campus Xanxerê. Fundamento Legal: Art 57 e 65 da Lei 8666/93 e suas alterações. Valor Total: R\$1.519,39. Data de Assinatura: 02/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158516-26438-2013NE800281

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 158516

Contrato nº 106/2010. Processo nº 23292000079201016. PREGÃO SISPP Nº 51/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 05822551000154. Contratado: INVIOSAT SERVICOS LTDA - EPP-Objeto: Repactuação de preços para os serviços de recepção para o Campus São Miguel do Oeste do IFSC. Fundamento Legal: Art 57 e 65 da Lei 8666/93 e suas alterações. Valor Total: R\$1.763,61. Data de Assinatura: 02/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158516-26438-2013NE800281

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 127/2012 - UASG 158154

Processo nº 23059001468201293. PREGÃO SISPP Nº 66/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNP1 Contratado: 02558157000162. Contratado: TELEFONICA BRASIL S.A. -Objeto: Prestação dos serviços de telefonia fixa local e longa distância para o campus São José dos Campos do IFSP Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Vigência: 19/10/2012 a 18/10/2013. Valor Total: R\$10.262,28. Data de Assinatura: 19/10/2012.

(SICON - 15/07/2013) 158154-26439-2013NE800017

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 158154

Contrato nº 54/2012. Processo nº 23305000740201340. PREGÃO SISPP Nº 12/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 02478599000107. Contratado: CARLO DELPHINO VILAR - ME - Objeto: Primeiro termo de aditamento de prazo ao contrato nº 054/12 da Reitoria do IFSP. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Vigência: 02/07/2013 a 01/07/2014. Valor Total: R\$46.000,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158154-26439-2013NE800017

EXTRATO DE TERMO ADITIVO N^2 1/2013 - UASG 158154

Contrato nº 58/2012. Processo nº 23305001166201347. PREGÃO SISPP Nº 74/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 02449992005638. Contratado : VIVO S.A. -Objeto: Primeiro termo de aditamento de prazo e valor ao contrato nº 058/12 para a Reitoria do IFSP. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Vigência: 28/06/2013 a 27/06/2014. Valor Total: R\$150.493,80. Data de Assinatura: 17/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158154-26439-2013NE800017

EXTRATO DE TERMO ADITIVO N° 1/2013 - UASG 158154

Contrato nº 62/2012. Processo nº 23305001154201312. PREGÃO SISPP Nº 86/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 07447107000121. Contratado: CR 5 BRASIL SEGURANCA LTDA -Objeto: Primeiro termo de aditamento ao contrato nº 062/12 para o campus São José dos Campos do IFSP. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Vigência: 23/07/2013 a 22/07/2014. Valor Total: R\$405.600,00. Data de Assinatura: 03/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158154-26439-2013NE800017

CAMPUS ARARAQUARA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 158154

Contrato nº 00041/2012, subrogado pelaUASG: 158154-INST.FED.DE EDUC.,CIENC.E TEC.DE SÃO PAULO. Processo nº 23059000826201241. PREGÃO SISPP Nº 10/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 07447107000121. Contratado: CR 5 BRASIL SEGURANCA LTDA -Objeto: Contratação de empresa especializada deserviços de vigilância armada e desarmada e segurança patrimonial. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 e alterações .Vigência: 24/05/2013 a 23/05/2014. Valor Total: R\$477.000,00. Data de Assinatura: 24/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158581-26439-2013NE800003

CAMPUS BARRETOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2013 - UASG 158583

Processo nº 23428000055201327. PREGÃO SISPP Nº 58/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 15252971000104. Contratado: SHIELD SEGURANCA - EIRELI -Objeto: Serviços de vigilância armada e desarmada e segurança patrimonial para o campus Barretos do IFSP. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações. Vigência: 09/06/2013 a 08/06/2014. Valor Total: R\$459.360,72. Data de Assinatura: 09/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158154-26439-2013NE800017

CAMPUS GUARULHOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 158154

Contrato nº 00265/2011, subrogado pelaUASG: 158154-INST.FED.DE EDUC.,CIENC.E TEC.DE SÃO PAULO. Processo nº 23305000808201391. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 28/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 43507235000187. Contratado: CONSTRUTORA UBIRATAN LTDA -Objeto: Aditamento do prazo de vigência em mais 180 dias, passando de 12/08/2013 para 07/02/2014 e o prazo de execução em mais 180 dias, passando de 25/04/2013 para 21/10/2013. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações . Vigência: 12/08/2013 a 07/02/2014. Data de Assinatura: 07/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158154-26439-2013NE800017

CAMPUS HORTOLÂNDIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2013 - UASG 158578

Processo nº 23059006537201255. PREGÃO SISPP Nº 15/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 09274298000100. Contratado: LINKDATA LTDA - ME -Objeto: Fornecimento de mão de obra para prestação de serviços continuados para o campusHortolândia do IFSP. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações . Vigência: 13/06/2013 a 12/06/2014. Valor Total: R\$98.948,52. Data de Assinatura: 12/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158154-26439-2013NE800017

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SERGIPE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 24/2013 - UASG 158134

Processo nº 23060000943201356. TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, - CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 13092127000120. Contratado: SONDA ENGENHARIA E CONSTRUCOES LIMITADA. Objeto: Contratação de serviços de sondagem e ensaio de solos, para atender as necessidades daExpansão II e III, campus Aracaju, campi Nossa Senhora do Socorro, Tobias Barreto, POço Redondo, Propriá, Estância, Itabaiana e São Cristóvão, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Sergipe. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 02/07/2013 a 27/01/2014. Valor Total: R\$148.250,55. Data de Assinatura: 1/7/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158134-26423-2013NE800026

CAMPUS ESTÂNCIA

AVISO PREGÃO Nº 2/2013

O Diretor Geral do IFS Campus Estância torna público que o resultado do pregão eletrônico SRP 02/2013 encontra-se no link: http://www.ifs.edu.br/images/licitacoes/pregoes/2013/resultado%20licitao.pdf.

MARCOS ANTÔNIO RODRIGUES FRANÇA

(SIDEC - 15/07/2013) 158134-26423-2013NE800026



AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 5/2013

O Diretor Geral do IFS Campus Estância torna público que homologou o pregao eletrônico SRP 05/2013 para os seguintes fornecedores CENTER SPONCHIADO LTDA EPP 04.418.934/0001-07 R\$ 2.184,25 - PROTEÇÃO E FERRAMENTAS LTDA - EPP 04.547.233/0001-60 R\$ 5.559,30 - SOMA SEGUR. OTIMIZAÇÃO E MEIO HAMBIENTE LTDA-ME 05.800.797/0001-25 R\$ 1.559,25 - TREEBUUCHET EQUIP. DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL LTDA-EPP 08.568.311/0001-63 R\$ 1.996,00 - J.J VITALLI-ME 08.658.622/0001-13 R\$ 2.473,72 - CAVALCANTE & CIA LTDA-ME 10.655.938/0001-01 R\$ 12.626,14 - FRANCISCO CICERO DA SILVA VIANA-ME 11.173.750/0001-81 R\$ 2.769,20 - FABIANA LIMA COSTA 03156872660 11.961.713/0001-38 R\$ 5.212,35FER-GAVI COMERCIAL LTDA-EPP 14.968.227/0001-30 R\$ 1.853,97.

MARCOS ANTÔNIO RODRIGES FRANÇA

(SIDEC - 15/07/2013) 158134-26423-2013NE800026

CAMPUS SÃO CRISTÓVÃO

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 7/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 23289000123201390. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Mobiliário para a Biblioteca.

EZEQUIEL SANTOS CABRAL Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158392-26423-2013NE800026

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUDESTE DE MINAS GERAIS

EXTRATOS TERMOS ADITIVOS

CONTRATO Nº 078/2012. OBJETIVO: Prorrogação. CONTRATAN-TE: Campus Santos Dumont. CONTRATADO:Guilherme de Castro R. Ferreira e Silva. ÁREA: Educação Física. CARGA HORÁRIA: 40 horas. VIGÊNCIA: 09/07/2013 a 08/07/2014. RETRIBUIÇÃO: Classe DI, Nível 01 - Graduação

CONTRATO Nº 079/2012. OBJETIVO: Prorrogação. CONTRATAN-TE: Campus Santos Dumont. CONTRATADO: Maxisley Moreira Carvalho. ÁREA: Engenharias. CARGA HORÁRIA: 40 horas. VI-GÊNCIA: 09/07/2013 a 08/07/2014. RETRIBUIÇÃO: Classe DI, Nível 01 - Graduação

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E DE PLANEJAMENTO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 158126

Contrato nº 34/2011. Processo nº 23163000495201332. DISPENSA Nº 44/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, - CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CPF Contratado: 14111918034. Contratado: ALIETTE BARBOSA LIMA MANIERO OLIVELEITE. Objeto: Revisão Contratual pelo indice do IGPM.Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações. Vigência: 02/07/2013 a 01/07/2014. Valor Total: R\$125.695,15. Data de Assinatura: 05/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158126-26436-2013NE000010

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 158126

Contrato nº 341/2011. Processo nº 23163000495201332. DISPENSA Nº 44/2011 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, - CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CPF Contratado: 00580708004. Contratado: SERGIO SOARES OLIVE LEITE -Objeto: Revisão Contratual pelo Indice do IGPM.Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações. Vigência: 02/07/2013 a 01/07/2014. Valor Total: R\$13.966,13. Data de Assinatura: 05/06/2013.

CAMPUS BAGÉ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2013 - UASG 151879

Processo nº 23340000044201315 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente (estufa agrícola climatizada) para uso em aulas práticas do Curso Técnico em Agropecuária ofertado pelo Campus Bagé Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Leonel Brizola, 2501 Pedra Branca - BAGE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

JOZELINE BOCK Coordenadora de Licitações

(SIDEC - 15/07/2013) 151879-26436-2013NE800002

CAMPUS PELOTAS - VISCONDE DA GRAÇA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2013 - UASG 151895

Processo nº 23163000251201350. PREGÃO SISPP Nº 13/2013 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CNPJ Contratado: 00601771000134. Contratado: MAKE CONSULTORIA DE AVALIACOES -EMPRESARIAS LTDA - ME. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviço na área de controlepat rimonial. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, e suas alterações e legislação correlata. Vigência: 05/08/2013 a 04/11/2013. Valor Total: R\$24.827,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 151895-26436-2013NE000040

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 158126

Contrato nº 00001/2011, subrogado pela UASG: 158126 - INST.FED.SUL R.GRANDENSE. Processo nº 23341000095201329. PREGÃO SISPP Nº 181/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CNPJ Contratado: 06339572000186. Contratado: MARINONIO SERVICE LT-DA -Objeto: Revisar o valor contratual do contrato 01/2011. Fundamento Legal: Art.60 e segs. da Lei 8666/93, com alterações da Lei 8883/94. Vigência: 01/07/2013 a 03/04/2014. Valor Total: R\$40.731,82. Data de Assinatura: 20/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 151895-26436-2013NE000040

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 158126

Contrato nº 00002/2011, subrogado pela UASG: 158126 - INST.FED.SUL R.GRANDENSE. Processo nº 23341000083201302. PREGÃO SISPP Nº 194/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CNPJ Contratado: 06339572000186. Contratado: MARINONIO SERVICE LT-DA -Objeto: Revisar o valor contratual do contrato 02/2011. Fundamento Legal: Art.60 e segs. da Lei 8666/93, com alterações da Lei 8883/94. Vigência: 01/06/2013 a 03/01/2014. Valor Total: R\$4.624,97. Data de Assinatura: 29/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 151895-26436-2013NE000040

EXTRATO DE TERMO ADITIVO N° 1/2013 - UASG 151895

Contrato nº 4/2012. Processo nº 23341000072201233. DISPENSA Nº 8/2012 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CNPJ Contratado: 01844768000104. Contratado: AMBIENTUUS TECNOLOGIA AMBIENTAL -LTDA - EPP. Objeto: Revisar o valor contratual e prorrogar o prazo de vigência. Fundamento Legal: Art.60 e segs. da Lei 8666/93, com alterações introduzidas pela Lei 8883/94.Vigência: 01/06/2013 a 31/05/2014. Valor Total: R\$4.156,75. Data de Assinatura: 29/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 151895-26436-2013NE000040

CAMPUS VENÂNCIO AIRES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 7/2013 - UASG 151964

Processo nº 23356000068201397 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em fornecimento de passagens aéreas, de âmbito nacional e internacional, e serviços correlatos, de acordo com as necessidades do campus Venâncio Aires do Instituto Federal Sul-rio-grandense. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Das Industrias, 1865 Bairro Universitario - VENANCIO AIRES - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ROBERTO THOMASINI LANGE Coordenador de Compras

(SIDEC - 15/07/2013) 151964-26436-2013NE800001

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS CAMPUS PALMAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8/2011 - UASG 158336

Contrato nº 1/2011. Processo nº 23146001811201071. CONCOR-RÊNCIA SISPP Nº 2/2010 Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 08473584000124. Contratado: E2 ENGENHARIA LTDA - ME - Objeto: O valor inicial do contrato é de 3.469.298,80, para a ser de 3.588.833,53 (três milhões, quinhentos e oitenta e oito mil, oitocentos e trinta e três reais e cinquenta e três centavos). O total do acréscimo corresponde a 20,80% (vinte vírgula oitenta por cento) do valor inicial do contrato com atualizações. A data de vigência do contrato será de 951 (novecentos e cinquenta e um) dias; Findando em 12 de agosto de 2013, a vigência do contrato. Fundamento Legal: Em observância ao Art. 64 da Lei nº 8666/1993. Vigência: 12/07/2013 a 12/07/2013. Valor Total: R\$119.534,73. Data de Assinatura: 12/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158336-26424-2013NE800042

CAMPUS PARAÍSO

EXTRATO DE RESCISÃO

ESPÉCIE: Rescisão do Contrato nº 004/2013; RESCINDENTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Tocantins; RESCINDIDO: Virgínia de Sousa Venega; OBJETO RESCINDIDO: Prestação de Serviços para Atendimento de Necessidade Temporária de Excepcional Interesse Público - Professor Substituto; MOTIVO: Por iniciativa do Contratante; DATA E ASSINATURA: 14/07/2013: ANTONIO DA LUZ JUNIOR, pelo Rescindente e Virgínia de Sousa Venega, pelo Rescindido.

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TRIÂNGULO MINEIRO

EDITAL N° 31, DE 15 DE JULHO DE 2013 RESULTADO DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

O Substituto do Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro, no uso de suas atribuições legais, conferida pela Portaria IFTM nº 035 de 12/01/2012, publicada no DOU de 13/01/2012, e Lei nº 11.892 de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, homologa e torna público o resultado do processo seletivo simplificado com vista à contratação de Professores Temporários para atuarem nas áreas de Eletrotécnica e Logística, a que se refere o Edital nº 26 de 24 de junho de 2013, publicado no DOU de 25 de junho de 2013, e de acordo com o que consta no processo nº 23199.000395/2013-07, conforme quadro abai-xo:

ÁREA: ELETROTÉCNICA

Candidato	Nota 1ª fase	Nota 2ª fase	Total	Classificação
Fábio de Brito Gontijo	11,00	85,00	96,00	1°
Cecília Aparecida Andrade Messias	00,00	69,00	69,00	2°
Rafael Bruno dos Reis	00,00	Ausente		Desclassificado

ÁREA: LOGÍSTICA

Nota	Nota	Total	Classificação
1ª fase	2ª fase		,
15,00	98,66	113,66	1°
18,00	94,66	112,66	2°
01,00	96,00	97,00	3°
10,00	86,30	96,30	4°
01,00	84,66	85,66	5°
15,00	41,30	56,30	Desclassificado.
06,00	Ausente		Desclassificado
05,00			Desclassificado
	1° fase 15,00 18,00 01,00 10,00 01,00 15,00 06,00	1º fase 2º fase 15,00 98,66 18,00 94,66 01,00 96,00 10,00 86,30 01,00 84,66 15,00 41,30 06,00 Ausente	fase 2º fase 15,00 98,66 113,66 113,66 112,66 01,00 94,66 112,66 01,00 86,30 96,30 01,00 84,66 85,66 15,00 41,30 56,30 06,00 Ausente

Este Edital entra em vigor na data de sua publicação.

EURÍPEDES RONALDO ANANIAS FERREIRA

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 26/2013

O Pregoeiro do IFTM-Reitoria torna público aos interessados o resultado do Pregão Eletrônico SRP Nº 26/2013, adjudicado, homologado e Registrado ata para a empresa vencedora, disponível no site www.comprasnet.gov.br, UASG: 158099.

(SIDEC - 15/07/2013) 158099-26413-2013NE800003

PREGÃO Nº 30/2013

O Pregoeiro do IFTM-Reitoria torna público aos interessados o resultado do Pregão Eletrônico SRP Nº 30/2013, adjudicado, homologado e Registrado ata para a empresa vencedora, disponível no site www.comprasnet.gov.br, UASG: 158099.

TIAGO ALVES DE SOUSA

(SIDEC - 15/07/2013) 158099-26413-2013NE800003

(SICON - 15/07/2013) 158126-26436-2013NE000010

Este documento pode ser verificado no endereço eletrônico http://www.in.gov.br/autenticidade.html, pelo código 00032013071600046

PREGÃO Nº 32/2013

O Pregoeiro do IFTM-Reitoria torna público aos interessados o resultado do Pregão Eletrônico $N^{\rm g}$ 32/2013, adjudicado, homologado para a empresa vencedora, disponível no site www.comprasnet.gov.br, UASG: 158099.

GABRIEL SILVA SEVERINO

(SIDEC - 15/07/2013) 158099-26413-2013NE800003

CAMPUS PARACATU

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 4/2013

O Pregoeiro do IFTM - Câmpus Paracatu torna público aos interessados o resultado do Pregão Eletrônico SRP Nº 04/2013, Adjudicado, homologado e Registrado ata para a empresa vencedora, disponível no site www.comprasnet.gob.br, UASG 158309.

CELSO FERNANDES DA CRUZ

(SIDEC - 15/07/2013) 158309-26413-2013NE800001

CAMPUS UBERABA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 13/2013

O Pregoeiro do IFTM Campus Uberaba torna público aos interessados o resultado do Pregão Eletrônico 13/2013, adjudicado e homologado para a empresa vencedora, disponível no site www.comprasnet.gov.br, UASG 158310.

SÉRGIO DIB SABINO DE FREITAS

(SIDEC - 15/07/2013) 158310-26413-2013NE800002

INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PESQUISAS EDUCACIONAIS ANÍSIO TEIXEIRA

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato nº 28/2013/INEP. Processo Nº 23036.001249/2013-53. Contratante: Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira - INEP CNPJ/MF: 01.678.363/0001-43. Contratada: Itautec S/A - Grupo Itautec. CNPJ/MF: 54.526.082/0004-84. Objeto: O Contrato tem por objeto a GARANTIA E ASSISTÊNCIA TÉCNICA ON-SITE para MICROCOMPUTADORES, NOTEBOOKS e SOLUÇÃO DE SOFTWARE para virtualização de DESKTOPS, fornecidos conforme Pregão Eletrônico 55/2012, do Ministério da Educação - MEC e Contrato nº 20/2013/INEP. Data de Assinatura: 27/06/2013, Denio Menezes da Silva - Diretor de Gestão e Planejamento do INEP; Jorge Italo Dimatteu Telles - Procurador Legal da empresa ITAUTEC S/A - GRUPO ITAUTEC. Vigência: 36 meses a contar da emissão do Termo de Aceite Definitivo - TAD.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 37/2013 - UASG 153978

N° Processo: 23036001680201308. PREGÃO SRP N° 6/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E -PESQUISAS EDUCACIONAIS. CNPJ Contratado: 08670505000175. Contratado: ELOGROUP DESENVOLVIMENTO E -CONSULTORIA LTDA. Objeto: Prestação de serviço continuado de Apoio à Gestão e Melhoria de Processo de Negócios do INEP. Fundamento Legal: Lei n° 8.666/93 e Lei n° 10.520/02. Vigência: 11/07/2013 a 10/07/2014. Valor Total: R\$2.240.000,00. Data de Assinatura: 11/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153978-26290-2013NE800036

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 9/2013

O Pregoeiro do INEP torna público o Resultado de Julgamento do Grupo 2 do Pregão Eletrônico nº 09/2013, com o seguinte resultado: empresa vencedora do grupo 2, WD Emprendimentos de Móveis Ltda - ME, com valor global de R\$ 118.350,00.

CARLOS AUGUSTO DOS SANTOS ALMEIDA

(SIDEC - 15/07/2013) 153978-26290-2013NE800036

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA COMPLEXO HOSPITALAR E DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 15/2013 - UASG 150247

Nº Processo: 23066016902/13-51 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registros de preços para eventual aquisição de MATERIAIS DE EXPEDIENTE, INFORMÁTICA e LIMPEZA para atender as necessidades das Unidades de Saúde que compõem o Complexo Hospitalar e de Saúde/UFBA. Informações Gerais: Senhores Licitantes, ocorrendo divergência entre a descrição do produto constante no código SIASG (CATMAT) e no Termo de Referência (Anexo I), prevalecerá a descrição deste último, a fim de tornar mais ágil a fase de habilitação. Total de Itens Licitados: 00112 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 16h30 . Endereço: Rua Barão de Je-

remoabo, S/n, Campus de Ondina - Prédio do Ihac - 1º Andar Ondina - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

SHEILA MAIATA DE FREITAS DOREA Núcleo de Licitação

(SIDEC - 15/07/2013) 150247-15223-2013NE800034

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO PROFESSOR EDGARD SANTOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 40/2013 - UASG 153040

Nº Processo: 23066026978/13-49 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços durante 6 (Seis) meses para eventual futura aquisição de Pães,Leite e Ovos, para o Complexo Hospitalar Universitário Professor Edgard Santos (Complexo HUPES). Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Augusto Viana,s/n - Canela Canela - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital e seus Anexos poderão ser adquiridos através do sítio: www.comprasnet.gov.br. Informações na Sala da Comissão Central de Licitação - Mezanino da UDAC (Unidade Docente Assistencial de Cardiologia), do HUPES, nos horários das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min, sito à Rua Augusto Viana - S/N, Canela, Salvador - Ba, e/ou pelos telefones: Tel.: (71) 3283-8166 / Fax: (71) 3283-8193

(SIDEC - 15/07/2013) 153040-15223-2013NE800008

PREGÃO Nº 43/2013 - UASG 153040

Nº Processo: 23066.0157971332 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de prestação de serviços continuados de coleta, transporte, tratamento e destinação final dos resíduos de serviços de saúde do grupo A (biológico ou potencialmente infectante), B (químico) e E (perfuro cortante), com execução mediante o regime de empreitada por preço global do lote, visando atender às necessidades do Complexo Hospitalar Universitário Prof. Edgard Santos (Complexo HUPES), Maternidade Climério de Oliveira MCO e Serviço Médico Universitário Rubens Brasil Soares SMURB, da Universidade Federal da Bahia, durante 12(doze) meses. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Augusto Viana,s/n - Canela Canela - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital e seus Anexos poderão ser adquiridos através do sítio: www.comprasnet.gov.br. Informações na Sala da Comissão Central de Licitação - Mezanino da UDAC (Unidade Docente Assistencial de Cardiologia), do HUPES, nos horários das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min, sito à Rua Augusto Viana - S/N, Canela, Salvador - Ba, e/ou pelos telefones: Tel.: (71) 3283-8166 / Fax: (71) 3283-8193.

HUGO DA COSTA RIBEIRO JUNIOR Diretor pro Tempore do Complexo Hupes

(SIDEC - 15/07/2013) 153040-15223-2013NE800008

SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 658/2013

Nº Processo: 23066.015037/13-99. Convenentes: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA. CNPJ: 15.180.714/0001-04. ELMO REPRESENTAÇÕES CONSULTORIA E SERVIÇOS LTDA. CNPJ: 01.395.481/0001-44. Objeto: Estágio. Fund. Legal: 11.788/2008. Vi9ência: 10.07.2013 a 09.07.2015. Data de Assinatura: 10.07.2013

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 153038

Número do Contrato: 31/2010. Nº Processo: 23066013833/10-81. PREGÃO SISPP Nº 7/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA -CNPJ Contratado: 08401196000138. Contratado: FACIL SERVICOS LTDA - ME -Objeto: Repactuar os preços contratados em face da Convenção Coletiva de Trabalho 2013 SEAC/SINDILIMP - BA e prorrogar a vigência do Contrato original por mais 12 (doze) meses a contar de 09/07/2013 a 08/07/2014. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 Art.57, Inciso II,IN 02/2008, Art.37. Vigência: 09/07/2013 a 08/07/2014. Valor Total: R\$14.871.674,00. Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153038-15223-2013NE800034

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 71/2013 - UASG 153038

Número do Contrato: 31/2012. Nº Processo: 23066068142/11-50. DISPENSA Nº 6/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA -CNPJ Contratado: 14645162000191. Contratado: FUNDACAO DE APOIO A PESQUISA E -EXTENSAO. Objeto: 2º Termo Aditivo que tem por objeto acrescer o valor mensal de R\$ 193.169,65 (cento e noventa e três mil, cento e sessenta e nove reais e sessenta e cinco centavos), perfazendo o valor global de R\$ 2.318.035,80 (dois milhões, trezentos e dezoito mil, trinta e cinco reais e oitenta centavos) ao Contrato Original. O Contrato Original

passa a ter o valor de R\$ 4.636.074,60 (quatro milhões, seiscentos e trinta e seis mil, setenta e quatro reais e sessenta centavos). Fundamento Legal: Leis Federais 8.666/93 e 8.958/94, alteradas pela Lei 12.349/2010 e regulamentada pelo Decreto 7.423/2010. Vigência: 09/07/2013 a 19/12/2013. Valor Total: R\$2.318.035,80. Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153038-15223-2013NE800034

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 33/2013 - UASG 153038

 N° Processo: 23066018173/13-11 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de Microcomputadores e Notebooks para atender às necessidades da UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA. Total de Itens Licitados: 00032 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Barão de Jeremoabo, S/n, Campus Universitário de Ondina Ondina - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

AIRAN AIRES ANDRADE Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153038-15223-2013NE800079

PREGÃO Nº 46/2013 - UASG 153038

Nº Processo: 26066008649/13-25 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços, pelo prazo de 12 (doze) meses, para eventual aquisição de material de expediente, para atender às necessidades das Unidades/Órgãos da Universidade Federal da Bahia - UFBA, estabelecidas pela programação SIPAC 2012/2013, conforme especificações e quantidades estabelecidas neste edital e seus anexos; Total de Itens Licitados: 00417 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Barão de Jeremoabo, S/n, Campus Universitário de Ondina Ondina - SALVADOR - BA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ELISABETE PEREIRA DA SILVA NASCIMENTO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153038-15223-2013NE800079

DIVISÃO DE MATERIAL

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A UFBA torna público o extrato de registro do Pregão Eletrônico SRP nº 38/2013 tem como objeto o registro de preço para eventual aquisição de Materiais de construção para manutenção de bens imóveis para atender as necessidades da Universidade Federal da Bahia

VENCEDOR: CNPJ: 07.188.943/0001-39 - DEPAU COM. DE MADEIRAS E MAT. DE CONSTRUÇÕES LTDA para os Grupos 1 e 2 no Valor Total de R\$ 1.389.859,00 (Hum milhão trezentos e oitenta e nove mil oitocentos e cinquenta e nove reais). CNPJ: 12.339.399/0001-19 - LUAR SERVIÇOS E COM. DE MATERIAL ELETRICO EIRELI LTDA para o Grupo 3 no Valor Total de R\$ 1.298.490,00 (Hum milhão duzentos e noventa e oito mil quatrocentos e noventa reais). Vigência: até 14/07/2014

MARIA EDITE JESUS BRANDÃO Diretora

UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA GRANDE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 12/2013 - UASG 158195

Número do Contrato: 70/2009. Nº Processo: 23096007220/13-00. PREGÃO SISPP Nº 45/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA -GRANDE. CNPJ Contratado: 08705015000167. Contratado: WEIDER SEGURANCA PRIVADA LTDA - MEObjeto: Prorrogação de vigência por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 e legislação complementar. Vigência: 24/07/2013 a 23/07/2014. Valor Total: R\$280.800,58. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158195-15281-2013NE000002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 14/2013 - UASG 158195

Número do Contrato: 69/2009. Nº Processo: 23096007219/13-09. PREGÃO SISPP Nº 45/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA -GRANDE. CNPJ Contratado: 08705015000167. Contratado: WEIDER SEGURANCA PRIVADA LTDA - MEObjeto: Prorrogação de vigência por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 e legislação complementar. Vigência: 23/07/2013 a 22/07/2014. Valor Total: R\$224.380,00. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158195-15281-2013NE000002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 15/2013 - UASG 158195

Número do Contrato: 36/2012. Nº Processo: 23096007223/13-21. PREGÃO SISPP Nº 22/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA -GRANDE. CNPJ Contratado: 10339944000141. Contratado : ZELO LOCACAO DE MAO DE OBRA EIRELIObjeto: Prorrogação de vigência por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 e legislação complementar. Vigência: 16/07/2013 a 15/07/2014. Valor Total: R\$991.856,23. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158195-15281-2013NE000002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 16/2013 - UASG 158195

Número do Contrato: 35/2012. Nº Processo: 23096007222/13-54. PREGÃO SISPP Nº 22/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA -GRANDE. CNPJ Contratado: 10339944000141. Contratado : ZELO LOCACAO DE MAO DE OBRA EIRELIObjeto: Prorrogação de vigência por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 e legislação complementar. Vigência: 01/08/2013 a 31/07/2014. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158195-15281-2013NE000002

AVISOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

A Universidade Federal de Campina Grande, através de Convênio FINEP/PAQTC/UFCG/CTINFRA/ N° 01.12.05.60.00, firmado com a Fundação Parque Tecnológico da Paraíba, torna público a quem interessar os dados da dispensa das seguintes licitações:

Nº 62 - Objeto: Aquisição de diversos equipamentos.
Fundamento: Art. 24, Inciso XXI da Lei 8.666/93.
Fornecedor: DATASONIC INDÚSTRIA E DISTRIBUIÇÃO DE ELETRÔNICOS LTDA - CNPJ: 07.179.175-0001-57
Valor: R\$ 16.135,00 (Dezesseis mil cento e trinta e cinco reais).

N° 63 - Objeto: Aquisição de equipamento para pesquisa. Fundamento: Art. 24, Inciso XXI da Lei 8.666/93. Fornecedor: HI TECNOLOGIA INDÚSTRIA E COMERCIO LTDA - CNPJ: 60.787.124/0001-90 Valor: R\$ 49.995,46 (Quarenta e nove mil novecentos e noventa e

cinco reais e quarenta e seis centavos).

N° 64 - Objeto: Aquisição de diversos equipamentos. Fundamento: Art. 24, Inciso XXI da Lei 8.666/93. Fornecedor: DATASONIC INDÚSTRIA E DISTRIBUIÇÃO DE ELETRÔNICOS LTDA - CNPJ: 07.179.175-0001-57 Valor: R\$ 81.900,00 (Oitenta e um mil e novecentos reais).

> Campina Grande, 9 de julho de 2013. KILMA SILENE SILVA FERNANDES Presidente da CTL

AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 2/2013

A Universidade Federal e Campina Grande, através de Convênio FINEP/PAQTC/UFCG/CTINFRA/ N° 01.12.05.60.00, torna público a quem interessar os dados da inexigibilidade de licitação n° 002/2013.

Objeto: Aquisição do Equipamento, para Pesquisa. Fundamento: Art. 25, Inciso I da Lei 8.666/93. Fornecedor: SHIMADZU DO BRASIL COMÉRCIO LTDA. CNPI: 58 752 460/0001-56

Valor: USD 126.000,00 (cento e vinte e seis mil dólares)

Campina Grande, 9 de julho de 2013. KILMA SILENE SILVA FENANDES Presidente da CPL

CENTRO DE CIÊNCIAS E TECNOLOGIA AGROALIMENTAR

AVISO DE ALTERAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013

O CENTRO DE CIÊNCIAS E TECNOLOGIA AGROA-LIMENTAR, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público que, resolveu suspender o processo licitatório devido à comunicação enviada à Comissão Permanente de Licitação através do MEMO/CCTA/UFCG/ Nº 136/2013 de 12 de julho de 2013 e publicado no DOU de 15 de julho de 2013, solicitando a suspensão do processo licitatório, cujo objeto é a CONSTRUÇÃO DO PRÉDIO PARA FUNCIONAMENTO DO RESTAURANTE UNIVERSITÁRIO do Centro de Ciências e Tecnologia Agroalimentar, por 05 (cinco) dias úteis para realização de diligência, a fim de determinar os elementos necessários ao julgamento dos recursos impetrados pelas empresas AMPLA - Consultoria, Projetos, Obras e Serviços Ltda. inscrita sob o CNPJ 04.881.569/0001-64, contra o resultado que as inabilitou neste processo atendendo que está determinado no edital deste certame nos itens relacionados a seguir:

23.2 - Fica assegurado ao Diretor do Centro de Ciências e Tecnologia Agroalimentar e à Comissão Permanente de Licitação do CCTA/UFCG, no interesse da Administração, o direito de tomar as seguintes providências:

a)Alterar as condições deste Edital, divulgando novo prazo para abertura da licitação, exceto quando, inquestionavelmente, a alteração não afetar a formulação da proposta, na forma do Parágrafo 4°, Art. 21, da Lei 8.666/93, e alterações posteriores;

b)Adiar a data da abertura dos envelopes, divulgando a nova data marcada.

23.3 - É facultada à Comissão Permanente de Licitação do CCTA/UFCG, ou ao Diretor do Centro de Ciências e Tecnologia Agroalimentar da UFCG, em qualquer fase da licitação, a promoção de diligências destinada a esclarecer ou complementar a instrução do processo, vedada à inclusão posterior de documento ou informação que deveria constar originariamente da proposta.

Diante do exposto a reunião foi suspensa e remarcada para data posterior. Em atenção ao princípio da publicidade, a CPL promoverá a publicação do resultado deste julgamento no Diário Oficial da União, abrindo-se vista dos autos do Processo no 23096.014462/13-10 aos interessados. A data para abertura dos envelopes contendo as propostas de preços será partir das 09:00 horas do dia 23 de Julho de 2013. Nada mais havendo a tratar deu-se por encerrada a reunião

Pombal - PB, 15 julho de 2013. DÉCIO CARVALHO LIMA Presidente da Comissão

CENTRO DE SAÚDE E TECNOLOGIA RURAL

AVISO DE RESCISÃO Nº 7/2013

O Diretor do Centro de Saúde e Tecnologia Rural/Campus de Patos da Universidade Federal de Campina Grande, conforme o Memo do Fiscal do Contrato nº 7, o servidor Luciney Silva tendo em vista o que consta no processo nº 23096.004114/13-43 de 21/02/2013, com base no que preceitua o Art.79, inciso II, da Lei nº 8.666/93, resolve rescindir o contrato CSTR/UFCG nº 7/2013 celebrado com a empresa Classic viagens e turismo Ltda, , cujo objeto é a aquisição de passagens Aéreas e Terrestre por ter encontrado equívocos que impossibilitavam o empenho de passagens no pregão 118/2012

Patos-PB, 21 de maio de 2013. PAULO DE MELO BASTOS

UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 42/2013 - UASG 153045

Nº Processo: 6394/13-83. PREGÃO SISPP № 55/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 40432544000147. Contratado: CLARO S.A. -Objeto: Contratação de empresa especializada com vista à prestação de serviço de telecomunicações mensal e contínuo, através do serviço Móvel pessoal (SMP),pós-pago, com fornecimento de acessos e de equipamentos, com o objetivo de prover os diversos setores da UFC dos meios necessários de comunicação móvel (voz e dados), para o desenvolvimento das suas atividades nos seus diversos campi,tanto nessa capital como no interior conforme especificações e condições no edital, no Termo de referencia e Anexos. Fundamento Legal: Lei 10520/02,8666/93 . Vigência: 17/06/2013 a 17/06/2014. Valor Total: R\$249.822,72. Data de Assinatura: 17/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800147

EXTRATO DE CONVÊNIO

ESPÉCIE: Convenio de cooperação entre a UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ e a ÉCOLE SUPÉRIEURE D"ELÉTRICITÉ, doravante SUPÉLEC, instituindo um programa conjunto de cotutela visando que o estudante Márcio Anderson Guedes Vasconcelos possa efetuar trabalhos de pesquisa, tendo em vista um estágio de Mestrado, para que se cumpra a Lei nº 8666/93. Tem validade a partir da data de sua assinatura e pela duração da missão da qual o estudante participa (de 15/06/2013 a 15/12/2013). Estará encerrado após um período de 6 meses e pode se renovado. Data de assinatura: 06/06/2013. SIGNATÁRIOS: Pela UFC -Prof.HENRY DE HOLAN-DA CAMPOS (Vice-Reitor no Exercício da Reitoria),Dra SUELLY BARROSO(prof .responsável -UFC), MÁRCIO ANDERSON GUEDES VASCONCELOS(L'Étudiant (ou son représentant legal), Pela -UPÉLEC Mme.Colette VAN DEN TORREN(Directeur de Ressourcec Humaines) e Dr. Raul DE LACERDA (Professeur responsáble à SU-PÉLEC)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 153045

Número do Contrato: 65/2010. Nº Processo: 21961/09-91. PREGÃO SISPP Nº 21/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARA -CNPJ Contratado: 33000118000179. Contratado: TELEMAR NORTE LESTE S/A -Objeto: A vigência do contrato original fica prorrogada por idêntico período.(cf.solicitação contida no Oficio nº 232/2013 da divisão de Análise de contas, de 12.06.2012, da Diretora da Divisão de Análise de Contas e Memorando nº 047/13/NGCAC, de 26.06.2013, do diretor da DGCAC), passando a ter vigência de 26.08.2013 a 26.08.2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações Vigência: 26/08/2013 a 26/08/2014. Valor Total: R\$941.540,62. Ďata de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800147

EDITAL N° 259, DE 15 DE JULHO DE 2013 ALTERA O EDITAL N° 249/2013

O Reitor da Universidade Federal do Ceará no uso de suas atribuições legais e estatutárias resolve incluir o subitem 5.5, abaixo descrito, no item 5 do edital 249/2013, publicado no DOU de 10/07/2013:

5.5. Fica dispensado de entregar o histórico escolar do curso de pós-graduação stricto sensu, de que trata a alínea "b" do item 5, o candidato que tiver realizado o citado curso em instituição estrangeira que não emita o referido histórico, desde que entregue documentos que comprovem seu conhecimento na área do concurso.

JESUALDO PEREIRA FARIAS

PRÓ-REITORA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 108/2013 - UASG 153045

Nº Processo: 11696/13-91 . Objeto: Pregão Eletrônico - A aquisição de material permanente, incluindo - Dumbell, para atender as necessidades do Laboratório de Musculação do IEFES/UFC, conforme especificações constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00011 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Paulino Nogueira, 315, Bloco Ii, Terreo Benfica - FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800147

PREGÃO Nº 110/2013 - UASG 153045

 N° Processo: 12165/13-71 . Objeto: Pregão Eletrônico - A aquisição de material permanente freezer horizontal, para atender as necessidades do Departamento de Biologia/UFC, conforme especificações constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Paulino Nogueira, 315, Bloco Ii, Terreo Benfica - FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800147

PREGÃO Nº 111/2013 - UASG 153045

Nº Processo: 12336/13-61 . Objeto: Pregão Eletrônico - A aquisição de material permanente, incluindo conjunto de peças de mão (caneta de alta rotação, micro motor, ponta reta e contra-ângulo) para uso de instrumentos rotatórios, para atender as necessidades do Curso de Odontologia/FFOE/UFC, conforme especificações constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Paulino Nogueira, 315, Bloco Ii, Terreo Benfica - FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800147

PREGÃO Nº 116/2013 - UASG 153045

Nº Processo: 11608/13-24. Objeto: Pregão Eletrônico - A aquisição de equipamentos de som e relógios de parede, para atender as necessidades das salas de aula do Bloco Didático do Curso de Letras, Bloco Tupinambá, Bloco dos Cursos de Letras Noturno, e Bloco da Casa de Cultura Britânica, da área 1, do Centro de Humanidades da UFC, conforme específicações constantes no Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Rua Paulino Nogueira, 315, Bloco Ii, Terreo Benfica - FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

DENISE MARIA MOREIRA CHAGAS CORREA Pró-Reitora

(SIDEC - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800147

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 49/2013

A Universidade Federal do Ceará torna público o resultado do Pregão Eletrônico 049/2013 (SRP). Sagraram-se vencedoras as seguintes empresas: FRANCISCA DOS SANTOS LOPES - ME, CNPJ: 09.449.930/0001-00, item 1, no vr total de R\$ 73.390,00 (setenta e três mil, trezentos e noventa reais), item 3, no vr total de R\$ 59.532,00 (cinqüenta e nove mil, quinhentos e trinta e dois reais); item 19, no vr total de R\$ 7.625,00 (sete mil, seiscentos e vinte e cinco reais), item 20, no vr total de R\$ 14.337,50 (quatorze mil, trezentos e trinta e sete reais e cinqüenta centavos). POLIMAX CO-MÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - EPP, CNPJ: 06.954.256/0001-14, item 2, no vr total de R\$ 34.200,00 (trinta e quatro mil e duzentos reais), item 4, no vr total de R\$ 5.664,00 (cinco mil, seiscentos e sessenta e quatro reais), item 7, no vr total de R\$ 28.105,00 (vinte e oito mil, cento e cinco reais). SD COMÉRCIO DE MATERIAL DE ESCRITÓRIO LTDA - ME, CNPJ: 14.270.646/0001-01, item 5, no vr



total de R\$ 7.480,00 (sete mil, quatrocentos e oitenta reais). E. A. DE SOUZSA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME, CNPJ: 12.989.841/0001-52, item 6, no vr total de R\$ 38.775,00 (trinta e oito mil, setecentos e setenta e cinco reais), item 8, no vr. total de R\$ 10.557,00, item 15, no vr. total de R\$ 45.030,00 (quarenta e cinco mil e trinta reais), item 16, no vr. total de R\$ 46.696,00 (quarenta e seis mil, seiscentos e noventa e seis reais). SUPORTE - COMERCAL DE EQUIPAMENTO & ALIMENTOS LTDA, CNPJ: 03.200.346/0001-21, item 9, no vr total de R\$ 169.952,00 (cento e sessenta e nove mil, novecentos e cinqüenta e dois reais), item 10, no vr total de R\$ 179.025,00 (cento e setenta e nove mil, e vinte e cinco reais). LIDER INFORMATICA EIRELI - ME, CNPJ: 13.176.974/0001-90, item 11, no vr total de R\$ 59.930,00 (cinquenta e nove mil, novecentos e trinta reais), item 21, no vr total de R\$ 19.600,00 (dezenove mil e seiscentos reais), item 22, no vr total de R\$ 1.650,00 (um mil, seiscentos e cinquenta reais). PAULO VICTOR MARQUES CASTRO - ME, CNPJ: 14.786.583/0001-32, item 12, no vr total de R\$ 672.384,00 (seiscentos e setenta e dois mil, trezentos e oitenta e quatro reais), tem 13, no vr. total de R\$ 14.744,00 (quatorze mil, setecentos e quarenta e quatro reais), item 18, no vr total de R\$ 8.892,00 (oito mil, oitocentos e noventa e dóis reais). SUPRIMAX COMERCIAL LTDA - EPP, CNPJ: 00.466.084/0001-53, item 17, no vr total de R\$ 20.661,70 (vinte mil, seiscentos e sessenta e um reais e setenta centavos). EMAI COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - EPP, CNPJ: 15.375.094/0001-50, item 23, no vr total de R\$ 1.980,00 (um mil, novecentos e oitenta reais). O item 14, foi cancelado na aceitação. Os autos do processo encontram-se disponíveis na sede desta univer-

(SIDEC - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800174

PREGÃO Nº 70/2013

A Universidade Federal do Ceará torna público o resultado do Pregão Eletrônico 070/2013. Sagrou-se vencedora a seguinte empresa: CAPACHOS E CAPACHOS IMPORTAÇÃO E COMÉRCIO LTDA - ME, CNPJ: 03.282.853/0001-51, Grupo 1 (itens 1 a 5), no vr total de R\$ 3.915,00 (três mil, novecentos e quinze reais). Os autos do processo encontram-se disponíveis na sede desta universidade.

(SIDEC - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800174

PREGÃO Nº 79/2013

A Universidade Federal do Ceará torna público o resultado do Pregão Eletrônico 079/2013. Sagrou-se vencedora a seguinte empresa: AMILTON GUIMARÃES - ME, CNPJ: 71.511.349/0001-36, itens 1, 2 e 3, no vr total de R\$ 4.970,00 (quatro mil, novecentos e setenta reais). Os autos do processo encontram-se disponíveis na sede desta universidade.

(SIDEC - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800147

PREGÃO Nº 84/2013

A Universidade Federal do Ceará torna público oresultado do Pregão Eletrônico 84/2013. Sagrou-se vencedora a empresa WORLD TELECOM LTDA - EPP, CNPJ: 00.903.429/0001-99, Grupo 1, itens 1 e 2, no vr total de R\$ 116.200,00 (cento e dezesseis mil e duzentos reais). Os autos do processo encontram-se disponíveis na sede desta universidade.

(SIDEC - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE800174

PREGÃO Nº 96/2013

A universidade Federal do Ceará torna público o resultado do Pregão Eletrônico 096/2013 (SRP). Sagrou-se vencedora a seguinte empresa; W. S. WATER SERVICE LTDA-EPP, CNPJ: 02.041.678/0001-48, item 1, no vr. total de R\$ 6.300,00 (seis mil e trezentos reais). Os autos do processo encontra-se disponível na sede desta universidade.

DENISE MARIA MOREIRA CHAGAS CORREA

(SIDEC - 15/07/2013) 153045-15224-2013NE000174

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 69/2013 - UASG 153046

Nº Processo: 23068.04731/13-48. PREGÃO SISPP Nº 37/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO -SANTO. CNPJ Contratado: 07668541000131. Contratado: SLOT LOGISTICA LTDA -Objeto: Prestação de serviços pertinentes ao agenciamento de transporte internacional de carga marítima, com seguro internacional até o destino final (porta a porta), para atender à demanda da pista de atletismo adquirida para atender ao CFED da UFES, conforme o caso e condições estabelecidas no Termo de Referência - Anexo I do Edital. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 04/07/2013 a 04/07/2014. Valor Total: R\$104.400,00. Data de Assinatura: 04/07/2013

(SICON - 15/07/2013) 153046-15225-2013NE800001

EDITAL Nº 120, DE 12 DE JULHO DE 2013

O Reitor da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de atribuições legais e estatutárias, resolve homologar resultado do concurso público de provas e títulos, para provimento de cargos de Professor do Magistério Superior, de que trata o Edital nº. 60/2013-R, publicado no D.O.U. de 26 de março de 2013.

Unidade: CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE

Unidade: CENTRO DE CIENCIAS DA SAUDI Departamento: Morfologia Área/Subárea: Morfologia/Anatomia Humana

Classificação	Nome	Pontuação
1°	Ruy Rocha Gusman	805

REINALDO CENTODUCATTE

EDITAL Nº 121, DE 12 DE JULHO DE 2013

O Reitor da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de atribuições legais e estatutárias, RESOLVE homologar parte do resultado do concurso público de provas e títulos, para provimento de cargos de Professor do Magistério Superior, de que trata o Edital nº. 81/2013-R, publicado no D.O.U. de 22 de abril de 2013.

Unidade: CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE Departamento: Pediatria Área/Subárea: Pediatria

Classificação	Nome	Pontuação
1°	Rosana Alves	895
2°	Joseane Chiabai	696
3°	Luziene Dalmaschio Biasutti de Oliveira	687
4°	Ingrid Kandler	508

REINALDO CENTODUCATTE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2013 - UASG 153049

 N° Processo: 23068004149201310 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de telas de proteção contra insetos, atendendo à demanda do Restaurante Universitário do CEUNES/UFES. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 as 2h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rodovia Br 101 Norte, Km 60, Bairro Litorâneo Litorâneo - SAO MATEUS - ES . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Em www.comprasnet.gov.br

DANIELLE MATOS GONCALVES
Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153049-00225-2013NE800001

PREGÃO Nº 97/2013 - UASG 153046

Nº Processo: 23068010369/13-74. Objeto: Pregão Eletrônico - Gemas para laboratório de Gemologia. Total de Itens Licitados: 00134. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59. Endereço: Www.comprasnet.gov.br VITORIA - ES. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

WESLEY RIBEIRO DO NASCIMENTO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153046-15225-2013NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 49/2013

Declaramos vencedor do Pregão 492013 a Empresa LIVRA-RIA MULTI SJCAMPOS LTDAME CNPJ 02.743.917/0001-01.

> HELOENE GONÇALVES SANTOS PASSOS Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153046-15225-2013NE900001

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 68/2013 - UASG 153046

Nº Processo: 23068012563201394 . Objeto: Inscrição da Profª Lucilaine Maria Pascuci no XXXVII Encontro da ANPAD a ser realizado no período de 08 a 11/09/2013 na cidade do Rio de Janeiro/RJ. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25º, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Inexigibilidade de licitação Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . RONALDO DE SA DREWS . Diretor do Departamento de Contabilidade e Finanças . Ratificação em 15/07/2013 . AMARILIO FERREIRA NETO . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 970,00 . CNPJ CONTRATADA : 42.595.652/0001-66 ASSOCIACA O NACIONAL DE POS-GRADUACAO E PESQUISA EM ADMINSTRACAO.

(SIDEC - 15/07/2013) 153046-15225-2013NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 69/2013 - UASG 153046

Nº Processo: 23068017316201201 . Objeto: Frete internacional de equipamento importado destinado à pesquisa científica. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Inexigibilidade Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . RONALDO DE SA DREWS . Diretor do Departamento de Contabilidade e Finanças . Ratificação em 15/07/2013 . AMARILIO FERREIRA NETO . Pró-reitor de Administração . Valor Global: R\$ 951,02 . CNPJ CONTRATADA : 05.391.772/0001-15 HUB LOGIS TIC LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 153046-15225-2013NE800001

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO CASSIANO ANTONIO DE MORAES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 119/2013 - UASG 153047

Nº Processo: 23068011158201278 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Pessoa Jurídica para prestação de Serviço de Telefonia Móvel Pessoal (SMP) com tecnologia 3G ou GSM, com comodato de aparelhos, para atender as necessidades atuais e futuras do Hospital Universitário Cassiano Antônio de Moraes (HUCAM), em Vitória-ES, num total de 25 (vinte e cinco) línhas, sendo 15 (quinze) linhas com aparelhos em comodato para uso pessoal, 10 (dez) linhas (Chips) para tronco celular, 06 (seis) mini-MODEM em comodato, conforme especificações técnicas e demais condições descritas em seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Marechal Campos, 1355 Santa Cecília - VITORIA - ES . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 31/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

MARIA NEIDE DE SOUZA KUBIT Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153047-15225-2013NE000005

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 83/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 011967/2012-80. , publicada no D.O.U de 09/05/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Microscopio cirurgico para cirurgia otorrinolaringologicas e outros equipamentos para atender diversos setores do HUCAM/UFES; Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Marechal Campos, 1355 Santa Cecília - VITORIA - ES Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

VICTORIA LACERDA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153047-15225-2013NE000005

AVISO DE REVOGAÇÃO DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 14/2013

Fica revogada a Dispensa de Licitação supra citada referente ao processo N° 23068011507/12-

MARCIA CRUZ FRANCA Assistente em Administração

(SIDEC - 15/07/2013) 153047-15225-2013NE000005

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 31146/2013 - UASG 154034

Nº Processo: 23102004572201348 . Objeto: Pagamento de taxa de inscrição no Seminário Nacional Avançado - Planejar e Elaborar um Orçamento Consistente de Obras e Serviços de Engenharia para os servidores WILSON ALMEIDA, PAULO EDSON MARQUES e LUIZ CARLOS GOMES. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Treinamento e aperfeiçoamento de pessoal (servidores) com empresas de notória especialização, conforme memorando. Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013 . NURIA MENDES SANCHEZ . Pró-reitora de Administração . Ratificação em 12/07/2013 . LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA . Reitor . Valor Global: R\$ 8.940,00 . CNPJ CONTRATADA : 07.777.721/0001-51 MENDES & LOPES PESQUISA, TREINAMENTO E EVENTOS LTDA - EP

(SIDEC - 15/07/2013) 154034-15255-2012NE800012



EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 31149/2013 - UASG 154034

Nº Processo: 23102004568201380 . Objeto: Contratação de serviço para capacitação e treinamento prático de equipamento, conforme Memo 144/PROPG/PROAP. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Treinamento e aperfeiçoamento de pessoal (servidores) com empresas de notória especialização, conforme memorando. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . NURIA MENDES SAN-CHEZ . Pró-reitora de Administração . Ratificação em 15/07/2013 . LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA . Reitor . Valor Global: R\$ 11.500,00 . CNPJ CONTRATADA : 47.010.566/0001-68 TECNAL IN DUSTRIA, COMERCIO, IMPORTACAO E EXPORTACAO DE EUIPAMENTOS PARA LABORAT.

(SIDEC - 15/07/2013) 154034-15255-2012NE800012

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 42/2013 - UASG 154034

Nº Processo: 23102001685201219 . Objeto: Pregão Eletrônico - O presente Pregão Eletrônico tem por objetivo à contratação de empresa para reforma das salas Nelly Laport e Roberto de Cleto do Centro de Letras e Artes - CLA da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro, conforme especificações constantes do Projeto Básico deste Edital. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Pasteur, Nº. 296, Prédio da Escola de Nutrição, Sala 407. Urca - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 01/08/2013 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital e seus Anexos poderão ser reconhecidos e retirados gratuitamente no site www.comprasnet.gov.br ou na Comissão Permanente de Licitação, nos dias úteis, mediante apresentação de meios digitais.

> MARCELO LEIRAS DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 154034-15255-2013NE800012

PRÓ-REITORIA DE GRADUAÇÃO

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 40/2013

CONVENENTES: UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO-UNIRIO e ALIMENTAR - COMÉRCIO E SU-PORTE AO PREPARO DE ALIMENTOS LTDA.: Concessão de estágio obrigatório e não obrigatório a alunos regularmente matriculados nos diversos Cursos da UNIRIO. VIGÊNCIA: 60 (sessenta) meses. Data de assinatura: 13/06/2013. SIGNATÁRIOS: Pró-Reitora de Graduação UNIRIO, Prof.ª Dr.ª Loreine Hermida da Silva e Silva, e a Sócia da Empresa Alimentar - Comércio e Suporte ao Preparo de Alimentos Ltda, Sr.ª Milene Lucena Ferreira.

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO GAFFRÉE E GUINLE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 1009/2013 - UASG 154035

Nº Processo: 23102000816201313 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de papel toalha duas dobras Total de Itens Licitados: 00001 Edital: 16/07/2013 de 10h00 às 12h00 e de 13h às 14h00 . Endereço: Rua Mariz e Barros, 775 Tijuca - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 06/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Aquele que optar pela retirada do edital em nossa sede, deverá disponibilizar meio de armazenamento eletrônico, Pen-Drive.

> MARLENE LOURENCO DA FONSECA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 154035-15255-2013NE000015

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE

EDITAL Nº 122/2013 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA PROFESSOR **SUBSTITUTO**

O Reitor da Universidade Federal Fluminense, no uso de suas atribuições, torna público que estarão abertas as inscrições no Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Substituto, nas áreas especificadas no Anexo I. A Seleção será realizada de acordo com a Lei nº. 8.745 de 09/12/93, alterada pela Lei nº. 9.849 de 26/10/99, Lei nº 12.425 de 17/06/11 e Portarias MEC nº. 196 de 24/02/2011, nº 925 de 13/07/2011, nº 243 de 03/03/2011, nº 003 de 03/02/2012 e nº 166 de 12/03/2012.

1. Do requerimento de inscrição on line.

Poderão inscrever-se no Processo Seletivo cidadãos brasileiros ou estrangeiros detentores do título acadêmico especificado no anexo I. Os candidatos deverão ingressar no endereço https://sistemas.uff.br/cpd para cadastrar-se no Sistema de Gerenciamento de Concursos. Concluído o cadastramento, o candidato deverá fazer o login mediante informação do CPF e da senha pessoal indicada no cadastro. Após ingressar no sistema, o candidato deverá requerer sua inscrição por meio do link "requerimento de inscrição", seguindo as etapas do formulário. O pedido de inscrição deverá ser realizado das 12 horas do 1º dia até às 24 horas do último dia do período de inscrição, conforme Anexo I.

2. Da documentação.

O requerimento de inscrição exige a remessa de cópia digitalizada do comprovante da titulação exigida, conforme especificação no anexo I e cópia do curriculum vitae. No caso de candidato estrangeiro é obrigatório o encaminhamento de cópia digitalizada do visto de permanência.

Da realização do Processo Seletivo.

3.1-O Processo Seletivo será realizado nos dias e locais relacionados nos Anexos I e II, e compreenderá nos seguintes tipos de avaliação, todos com notas de 0 (zero) a 10 (dez) .:

3.1.1 Prova escrita

3.1.2 Prova didática e

3.1.3 Julgamento do Curriculum Vitae.

3.2- A prova didática constará de uma aula de 50 (cinquenta) minutos e versará sobre um dos pontos da relação entregue aos candidatos inscritos e sorteado na presença de todos os candidatos conforme cronograma fornecido pelo Departamento.

3.3- A prova didática terá como objetivo aferir a capacidade do candidato em relação aos procedimentos didáticos, ao domínio e conhecimento do assunto abordado e às condições para o desempenho de atividades docentes.

3.4- A nota referente ao julgamento do " Curriculum Vitae " corresponderá à média ponderada das notas conferidas por cada examinador a cada um dos seguintes grupos:

GRUPO I - Avaliação da titulação dos candidatos nos graus de Doutorado, de Livre-docência, de Mestrado, de Especialização, de Aperfeiçoamento, de Atualização ou de estudos equivalentes;

GRUPO II - Exercício de atividades do magistério sobretudo superior, em nível de graduação e pós-graduação, considerando como fatores para atribuição dos pontos o tempo de exercício e as con-

tribuições ao desenvolvimento do ensino;
GRUPO III - Exercício de Atividades profissionais não docentes, desde que relacionadas à área específica do concurso;

GRUPO IV - Produção acadêmica de natureza intelectual, científica, artística, cultural ou técnica, relacionada à área de co-

nhecimento do concurso. Parágrafo único - Cada GRUPO receberá nota de 0 (zero) dez), com pesos estabelecidos no Anexo I.

3.5- É facultado ao candidato solicitar vista da prova escrita, bem como interpor recurso administrativo, devidamente fundamentado, visando revisão das notas a ele atribuídas.

4. Da remuneração.

O valor da remuneração encontra-se especificado no Anexo III.

5. Das Disposições Gerais:

5.1- No ato da inscrição o candidato subscreverá declaração de ciência dos termos do Edital.

5.2- No dia da prova, o candidato deverá se apresentar com o documento oficial de identificação.

5.3- O processo seletivo não se constitui concurso para a Carreira do Magistério Superior.

5.4- Condicionado à formal comprovação de compatibilidade de horários, poderão ser contratados servidores da administração Direta ou Indireta da União, Estado, Município, Distrito Federal, exceto os ocupantes de cargo efetivo, integrante das carreiras de magistério de que trata a Lei nº. 7.596/87.

5.5- O contrato de Professor Substituto observará o prazo máximo de 12 (doze) meses, podendo ser prorrogado por até igual prazo.

5.6- O professor contratado não poderá ser novamente contratado antes de decorridos 24 (vinte e quatro) meses do encerramento do último contrato, nos termos da Lei nº 8.745 de 1993.

5.7 - O candidato aprovado terá o prazo máximo de 30 (trinta) dias contados da convocação por correio eletrônico, para se apresentar ao Departamento de Administração de Pessoal para realização de exames médicos, entrega de documentos e assinatura de contrato.

5.8- O presente edital poderá ser cancelado ou alterado, em parte ou no todo, a qualquer tempo, desde que motivos supervenientes assim o determinem, sem que isto venha a gerar direitos ou obrigações em relação aos interessados.

5.9- O prazo de validade do presente processo seletivo será de 02 (dois) anos, não podendo ser prorrogado.

5.10- Os Casos omissos serão resolvidos pelo Magnífico

5.11- Este Edital e seus respectivos anexos se encontram no endereço https://sistemas.uff.br/cpd.

ROBERTO DE SOUZA SALLES

ANEXO I

1 - Departamento de Ciência da Informação (GCI)

Área de Concentração: Representação e Organização do Conhecimento e da Informação.

Processo nº.: 23069.022403/2013-43

Número de Vagas: 01 (uma).

Tipo de Contrato: Substituto

Regime de Trabalho: 20 (vinte) horas semanais.

Classe: Asistente

Titulação exigida para a classe: Graduação em Biblioteconomia, Arquivologia, Museologia, História ou Ciência da Computação e Mestrado em Ciência da Informação, Biblioteconomia, Arquivologia ou Memória Social..

Tipo de seleção e respectivos pesos:

a) prova escrita - peso 4 (quatro);

b) avaliação do Curriculum Vitae - peso 2 (dois);

c) prova didática - peso 4 (quatro)

Período de Inscrição: 16/07/2013 a 26/07/2013.

Cronograma da Seleção:

05/08/2013 - 9:30h - Instalação da Banca, divulgação do cronograma e pontos da seleção;

06/08/2013 - 9h - Sorteio do ponto para a Prova Escrita e Didática; 9:15 as 10:15h - Consulta ao material bibliográfico;10:15h as 14:15h - Prova Escrita;

07/08/2013 - 9h- Divulgação do resultado da Prova Escrita; 9:30h - Entrega da documentação dos aprovados na prova escrita; 9h - Sorteio da Ordem de Apresentação da Prova Didática; 10h - Início da Prova Didática (50 minutos por candidato);

09/08/2013 - 18h - Divulgação do resultado Final.

ANEXO II ENDEREÇOS

1 - Departamento de Ciência da Informação (GCI) Endereço: Rua Prof. Lara Vilela, 126 - Casarão sala GCI -São Domingos - Niterói - RJ. Tel.: (21) 2629-9758. Email: gcil@vm.uff.br

ANEXO III REMUNERAÇÃO

Auxiliar - I - 20 h - R\$ 1.536,63 Auxiliar - I - 40 h - R\$ 2.130,33 Assistente - I - 20 h - R\$ 1.993,04 Assistente - I - 40 h - R\$ 3.016,52 Adjunto - I -20 h - R\$ 2.518,30 Adjunto I - 40 h - R\$ 4.300,00

Auxílio Alimentação: R\$ 373,00 de acordo com a carga horária.

EDITAL N° 123/2013 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA PROFESSOR SUBSTITUTO

O Reitor da Universidade Federal Fluminense, no uso de suas atribuições, torna público que estarão abertas as inscrições no Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Substituto, nas áreas especificadas no Anexo I. A Seleção será realizada de acordo com a Lei nº. 8.745 de 09/12/93, alterada pela Lei nº. 9.849 de 26/10/99, Lei nº 12.425 de 17/06/11 e Portarias MEC nº. 196 de 24/02/2011, nº 925 de 13/07/2011, nº 243 de 03/03/2011, nº 003 de 03/02/2012 e nº 166 de 12/03/2012.

 Do requerimento de inscrição on line.

Poderão inscrever-se no Processo Seletivo cidadãos brasileiros ou estrangeiros detentores do título acadêmico especificado no anexo I. Os candidatos deverão ingressar no endereço https://sistemas.uff.br/cpd para cadastrar-se no Sistema de Gerenciamento de Concursos. Concluído o cadastramento, o candidato deverá fazer o login mediante informação do CPF e da senha pessoal indicada no cadastro. Após ingressar no sistema, o candidato deverá requerer sua inscrição por meio do link "requerimento de inscrição", seguindo as etapas do formulário. O pedido de inscrição deverá ser realizado das 12 horas do 1º dia até às 24 horas do último dia do período de inscrição, conforme Anexo I.

2. Da documentação.

O requerimento de inscrição exige a remessa de cópia digitalizada do comprovante da titulação exigida, conforme especificação no anexo I e cópia do curriculum vitae. No caso de candidato estrangeiro é obrigatório o encaminhamento de cópia digitalizada do visto de permanência.

3. Da realização do Processo Seletivo.

3.1-O Processo Seletivo será realizado nos dias e locais re-lacionados nos Anexos I e II, e compreenderá nos seguintes tipos de avaliação, todos com notas de 0 (zero) a 10 (dez).:

3.1.1 Prova escrita

3.1.2 Prova didática e

3.1.3 Julgamento do Curriculum Vitae.

3.2- A prova didática constará de uma aula de 50 (cinquenta) minutos e versará sobre um dos pontos da relação entregue aos candidatos inscritos e sorteado na presença de todos os candidatos conforme cronograma fornecido pelo Departamento.

- 3.3- A prova didática terá como objetivo aferir a capacidade do candidato em relação aos procedimentos didáticos, ao domínio e conhecimento do assunto abordado e às condições para o desempenho de atividades docentes.
- 3.4- A nota referente ao julgamento do " Curriculum Vitae " corresponderá à média ponderada das notas conferidas por cada examinador a cada um dos seguintes grupos:

GRUPO I - Avaliação da titulação dos candidatos nos graus de Doutorado, de Livre-docência, de Mestrado, de Especialização, de Aperfeiçoamento, de Atualização ou de estudos equivalentes;

GRUPO II - Exercício de atividades do magistério sobretudo superior, em nível de graduação e pós-graduação, considerando como fatores para atribuição dos pontos o tempo de exercício e as contribuições ao desenvolvimento do ensino;

GRUPO III - Exercício de Atividades profissionais não docentes, desde que relacionadas à área específica do concurso;

GRUPO IV - Produção acadêmica de natureza intelectual, científica, artística, cultural ou técnica, relacionada à área de conhecimento do concurso.

Parágrafo único - Cada GRUPO receberá nota de 0 (zero) a 10 (dez), com pesos estabelecidos no Anexo I.

- 3.5- É facultado ao candidato solicitar vista da prova escrita. bem como interpor recurso administrativo, devidamente fundamentado, visando revisão das notas a ele atribuídas.
 - 4. Da remuneração.
- O valor da remuneração encontra-se especificado no Anexo III.

5. Das Disposições Gerais:

- 5.1- No ato da inscrição o candidato subscreverá declaração de ciência dos termos do Edital.
- 5.2- No dia da prova, o candidato deverá se apresentar com o documento oficial de identificação.
- 5.3- O processo seletivo não se constitui concurso para a Carreira do Magistério Superior.
- 5.4- Condicionado à formal comprovação de compatibilidade de horários, poderão ser contratados servidores da administração Direta ou Indireta da União, Estado, Município, Distrito Federal, exceto os ocupantes de cargo efetivo, integrante das carreiras de magistério de que trata a Lei nº. 7.596/87.
- 5.5- O contrato de Professor Substituto observará o prazo máximo de 12 (doze) meses, podendo ser prorrogado por até igual
- 5.6- O professor contratado não poderá ser novamente contratado antes de decorridos 24 (vinte e quatro) meses do encerramento do último contrato, nos termos da Lei nº 8.745 de 1993.
- 5.7 O candidato aprovado terá o prazo máximo de 30 (trinta) dias contados da convocação por correio eletrônico, para se apresentar ao Departamento de Administração de Pessoal para realização de exames médicos, entrega de documentos e assinatura de contrato.
- 5.8- O presente edital poderá ser cancelado ou alterado, em parte ou no todo, a qualquer tempo, desde que motivos supervenientes assim o determinem, sem que isto venha a gerar direitos ou obrigações em relação aos interessados.
- 5.9- O prazo de validade do presente processo seletivo será de 02 (dois) anos, não podendo ser prorrogado.
- 5.10- Os Casos omissos serão resolvidos pelo Magnífico
- 5.11- Este Edital e seus respectivos anexos se encontram no endereço https://sistemas.uff.br/cpd.

ROBERTO DE SOUZA SALLES

ANEXO I

1 - Departamento de Educação Física e Desportos (GEF) Área de Concentração: Lutas I, Lutas II, Esporte e Jogos IV , Luta (eletiva) e disciplinas afins.

Processo nº.: 23069.022383/2013-19

Número de Vagas: 01 (uma).

Tipo de Contrato: Substituto

Regime de Trabalho: 40 (quarenta) horas semanais.

Classe: Assistente

Titulação exigida para a classe: Graduação em Educação Física e Mestrado em Ciências Biológicas, Engenharias, Ciências da Saúde, Ciências Agrárias, Ciências Sociais Aplicadas, Ciências Humanas, Linguística, Letras e Arte, Ciências Exatas e da Terra.

Tipo de seleção e respectivos pesos:

a) prova escrita - peso 2 (dois); b) avaliação do Curriculum Vitae - peso 1 (um);

c) prova didática - peso 2 (dois)

Período de Inscrição: 16/07/2013 a 26/07/2013.

Cronograma da Seleção:

- 31/07 8h30 Instalação da banca; 9h Entrega dos documentos comprobatórios e sorteio do ponto da prova escrita; 10h às 13h - Prova escrita;
- 01/08 9h Resultado da prova escrita; 10h Sorteio do ponto da prova didática;
- 02/08 10h Prova didática; 17h Divulgação dos resul-

ANEXO II ENDEREÇOS

1 - Departamento de Educação Física e Desportos (GEF) Endereço: Rua Prof. Marcos Waldemar de Freitas Reis, s/nº - Campus Gragoatá - São Domingos - Niterói - RJ. Tel.: (21) 2629-2809. Email: gief-uff@vm.uff.br

ANEXO III REMUNERAÇÃO

Auxiliar - I - 20 h - R\$ 1.536,63 Auxiliar - I - 40 h - R\$ 2.130,33 Assistente - I - 20 h - R\$ 1.993,04 Assistente - I - 40 h - R\$ 3.016,52 Adjunto - I -20 h - R\$ 2.518,30

Adjunto I - 40 h - R\$ 4.300,00 Auxílio Alimentação: R\$ 373,00 de acordo com a carga

horária

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 40/2013 - UASG 153056

Nº Processo: 23069004213201344 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de material de consumo para reestruturação de rede de informática para atender o Polo Universitário de Nova Friburgo da UFF. Total de Itens Licitados: 00025 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Miguel de Frias, 9 1.andar · Icarai NITEROI - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> ALEXANDRE PEREZ MARQUES Coordenador de Licitação

(SIDEC - 15/07/2013) 153056-15227-2013NE800030

PREGÃO Nº 41/2013 - UASG 153248

Nº Processo: 23069006276201335 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de cartuchos e toners Total de Itens Licitados: 00063 . Edital: 16/07/2013 de 10h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Miguel de Frias,nr.9,3 andar/icarai/niteroi/proppi/uff NITEROI -RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARILIA FERREIRA CHAGAS Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153248-15227-2013NE800022

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 60/2013 - UASG 150123

Nº Processo: 23069011284201301. DISPENSA Nº 63/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE -CNPJ Contratado: 03438229000109. Contratado: FUNDACAO EUCLIDES DA CUNHA DE -APOIO INSTITUCIONAL A UFF. Objeto: Contratação da Fundação Euclides da Cun ha para apoio e gerenciamento as atividades doProjeto do Curso de Pós-Graduação Latu Sensu Esecialização em Engenharia de Segurança do Trabalho. Fundamento Legal: Inciso XIII Art. 24 Lei 8.666/93, Lei 8.958/94 e Decreto 7.423/10. Vigência: 30/06/2013 a 30/09/2015. Valor Total: R\$275.000.00. Data de Assinatura: 24/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 150123-15227-2013NE800061

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 17/2013 - UASG 150182

Nº Processo: 23069020716201286. TOMADA DE PREÇOS Nº 32/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE -CNPJ Contratado: 08794796000103. Contratado: ATAC ASSISTEN-CIA TECNICA EM AR -CONDICIONADO LTDA - ME. Objeto: Serviço de instalação de aparelhos split/condicionadores de ar na Faculdade de Educação, situada no Bloco D do Campus do Gragoatá. Fundamento Legal: Lei Federal nº 8.666/93, com as alterações determinadas pela Lei nº 8.883/94 e posterior alterações. Vigência: 15/07/2013 a 15/11/2013. Valor Total: R\$29.575,34. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 150182-15227-2013NE800030

UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2013 - UASG 153054

 N° Processo: 23070012590201318. PREGÃO SRP N° 7/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIAS -CNPJ Contratante: tado: 02060549000105. Contratado : F.B.M. INDUSTRIA FARMA-CEUTICA LTDAObjeto: Aquisição de equipos para bomba de infusão e tiras de glicemia. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 15/07/2013 a 05/03/2014. Valor Total: R\$15.300,00. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153054-15226-2013NE800548

EDITAL DE 15 DE JULHO DE 2013 RETIFICAÇÃO N^2 1 DO EDITAL N^2 63/2013

O Reitor da Universidade Federal de Goiás, no uso de suas atribuições estatutárias e regimentais, nos termos da Lei nº 8.745, de 09/12/1993, com a redação dada pelas Leis nºs 9.849, de 26/12/1999, e 10.667, de 14/05/2003 resolve: PRORROGAR o período de inscrições do Processo Seletivo Simplificado, objeto do Edital n.º 63/2013, publicado no D.O.U. de 04/07/2013, seção 3, páginas 74 e 75, para contratação de professor por tempo determinado nas seguintes Unidades Acadêmicas:

Faculdade de Administração, Ciências Contábeis e Ciências Econômicas - FACE Processo n.º 23070.012880/2013-61

Área/Disciplina: Contabilidade Geral Instituto de Física - IF Processo nº. 23070.012965/2013-40

Área/ Disciplina: Física Geral Prorrogar até: 19/07/2013

EDWARD MADUREIRA BRASIL

DEPARTAMENTO DE PESSOAL EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Convênio UFG nº 182/2013. Processo UFG nº Espécie: 23070.011946/2013-04. Objeto: Proporcionar aos estudantes, regularmente matriculados e com freqüência efetiva nos cursos de graduação da UFG, oportunidade de realização de estágio curricular nas diversas áreas de atuação da concedente. Convenentes: UFG e Classivet Assistência. Assinatura: 15/07/2013. Validade: 15/07/2013 a

Espécie: Convênio UFG nº 183/2013. Processo UFG nº 23070.010903/2013-01. Objeto: Proporcionar aos estudantes, regularmente matriculados e com frequência efetiva nos cursos de graduação da UFG, oportunidade de realização de estágio curricular nas diversas áreas de atuação da concedente. Convenentes: UFG e Construtora Centro Leste S/A. Assinatura: 15/07/2013. Validade: 15/07/2013 a 14/07/2018.

HOSPITAL DAS CLINICAS

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Nº Processo: 23070.025681/2012-32. Pregão Eletrônico SRP nº. 174/2012. Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios. Contratante: Hospital das Clínicas - CNPJ: 01.567.601/0002-24. Espécie: Ata nº. 207/2013 - Contratada: 02.312.216/0001-18 - Avícola Goiás Com. de Frios Ltda. (Item: 03). Valor Global R\$ 1.704,50 (hum mil setecentos e quatro reis e cinquenta centavos). Vigência: 12 meses, a contar da assinatura da Ata. Data da assinatura: 11/07/2013

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANCAS EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 257/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 006479350001-64; Master Diagnóstica Produtos Laboratoriais e Hospitalares; Objeto: meio de cultura e outros; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 7, 35 a 38, 52 e 156; Valor Total do Fornecedor R\$ 5.246,80; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 258/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Fe-- CNPJ: 015676010001-43; Goiás Contratado: deral de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 010144060001-96; Protec Produtos Científicos Ltda.; Objeto: reagente para diagnóstico clínico e outros; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 1, 20, 25, 110, 123 a 125, 138 e 146; Valor Total do Fornecedor R\$ 14.073,47; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU: Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 259/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 010280980001-58; Gênesis Científica Laboratorial Ltda.; Objeto: ácido sulfúrico e outros; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 4, 39, 64, 69, 107 e 118; Valor Total do Fornecedor R\$ 916,74; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 260/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 043434820001-33; Meios de Cultura Barth Ltda.; Objeto: meio de cultura; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; item: 46; Valor Total do Fornecedor R\$ 10.495,00; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 261/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 043457620001-80; Rey-Glass Comercial Ltda.; Objeto: ácido clorídrico e outros; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 3, 33, 44, 62, 66, 71, 72, 112, 117, 122 e 152; Valor Total do Fornecedor R\$ 7.937,14; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 262/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 047247290001-61; Maxlab Produtos para Diagnósticos e Pesquisas Ltda.; Objeto: meio de cultura e outros; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 14, 21, 24, 29, 31, 32, 34, 53 a 61, 65, 115 e 137; Valor Total do Fornecedor R\$ 18.768,90; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 263/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 054270060001-63; Comércio Importação e Exportação Bio-Scan Ltda.; Objeto: antibiograma; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 70, 73 a 100 e 104; Valor Total do Fornecedor R\$ 5.031,00; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 264/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 060035510001-95; Qualividros Distribuidora Ltda.; Objeto: tampa laboratório; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; item: 154; Valor Total do Fornecedor R\$ 7.000,00; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU: Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 265/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 061991920001-93; Biogenic Científica Produtos para Laboratórios e Manutenção; Objeto: reagente para diagnóstico clínico e outros; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 26, 27, 67, 106, 109, 128, 133, 135, 147 a 149; Valor Total do Fornecedor R\$ 846,66; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura:

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 266/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 110994250001-16; Alternativa Comercial Científica Ltda.; Objeto: agulha e outros; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 23, 45, 63, 68, 105, 108, 111, 113, 116, 121, 136, 141 e 150; Valor Total do Fornecedor R\$ 5.841,45; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 267/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 123498520001-78; Conceitual - Comércio de Equipamentos para Laboratórios; Objeto: meio de cultura e outros; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 8, 12, 48, 49, 50, 119 e 129; Valor Total do Fornecedor R\$ 2.970,00; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07,2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 268/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 141474980001-24; Allforlab Comércio de Material Didático e Pedagógico Ltda.; Objeto: acetona e outros; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 2, 5, 6, 9, 10, 11, 13, 15 a 19, 51, 120, 130 e 131; Valor Total do Fornecedor R\$ 11.658,38; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 269/2013

Nº Processo: 23070.003962/2013-15. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 171040130001-03; Eliane Cristina dos Santos de Paula -ME; Objeto: balão laboratório; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Eletrônico nº 117/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 40 a 43; Valor Total do Fornecedor R\$ 383,50; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU; Data de assinatura: 15.07.2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS N° 270/2013

Nº Processo: 23070.009413/2013-54. Contratante: Universidade Federal de Goiás - CNPJ: 015676010001-43; Contratado: 141988940001-80; Panificadora e Confeitaria Braz de Queiroz Ind. Com. Ltda.; Objeto: fornecimento de refeições/ lanches/ salgados/doces; conforme especificações contidas no anexo de Edital, Termo de Referência do Edital de Pregão Presencial nº 182/2013, que passa a fazer parte desta Ata, juntamente com a documentação e proposta de preços apresentada pela licitante classificada em primeiro lugar, na avaliação por Item, conforme lista, a seguir; itens: 1 a 4; Valor Total do Fornecedor R\$ 340.900,00; Fundamento Legal: Lei nº 8.666; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, a contar de sua publicação no DOU: Data de assinatura: 15.07.2013.

UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2013 - UASG 158658

Nº Processo: 23422003201201245. INEXIGIBILIDADE Nº 10/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRACAOLA-TINO-AMERICANA. CNPJ Contratado: 09168704000142. Contratado: EMPRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A.- EBC. Objeto: Distribuição da publicidade legal impressa e/ou eletrônica de interesse da UNILA. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93; Lei nº 11.652/08; Lei nº 6.650/79; Lei nº 4.680/65; Decreto nº 6.555/08; Decreto nº 57.690/66. Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Valor Total: R\$57.334,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158658-26267-2013NE800038

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2013 - UASG 158658

Número do Contrato: 16/2011. Nº Processo: 23422000001201000. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 1/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRACAOLATINO-AMERICANA. CNPJ Contratado: 13809986000197. Contratado: CONSORCIO MENDES JUNIOR SCHAHIN -Objeto: Alteração, exclusão e inclusão de quantitativos de itens previstos na proposta Comercial, Anexo IV, eal teração no valor do contrato, previsto na Cláusula Vigésima Terceira, e no ÷6º no Anexo IV, da Proposta Comercial, com aumento do valor original para R\$ 264.817.255,88. Fundamento Legal: Art. 58, ÷ 2º e 65, inciso II, alínea "d" e ÷ 6º da Lei 8.666/93. Vigência: 27/06/2013 a 28/06/2016. Valor Total: R\$5.027.100,47. Data de Assinatura: 27/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158658-26267-2013NE800038

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 20/2013 - UASG 158658

Nº Processo: 23422001187201326 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de 15 (quinze) microscópios estereoscópicos trinoculares, na modalidade Pregão Eletrônico Tradicional, para atender as necessidades das atividades inerentes a pesquisa e graduação no laboratório de Biologia da Universidade Federal da Integração Latino-Americana - UNILA Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av. Tancredo Neves, 6731 - Bloco 4 FOZ DO IGUACU - PR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h01 site www.comprasnet.gov.br.

THIAGO CESAR BEZERRA MORENO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 158658-26267-2013NE800038

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2013 - UASG 153030

Nº Processo: 23088003346201294. DISPENSA Nº 295/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBA -CNPI Contratado: 00662065000100. Contratado: FUNDACAO DE APOIO AO ENSINO, -PESQUISA E EXTENSAO DE ITA. Objeto: Contratação da Fundação de de Apoio aoEnsino, Pesquisa e Extensão de Itajubá com a finalidade de dar apoio ao Projeto Internalizaçãoda Norma 80.001-1 no Brasil e Implantação de Laboratório de Usabilida, relativo ao Convênio nr21040.0010001/12-001 firmado entre a UNIFEI e oMinistério da Saúde. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas posteriores alterações. Vigência: 20/06/2013 a 19/12/2014. Valor Total: R\$1.500.000,00. Data de Assinatura: 20/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153030-15249-2013NE800127

EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº 23088.003390/2012-02 - Contrato celebrado entre CHESF CNPJ/MF: 33.541.368/0001-16, FADE CNPJ/MF: 11.735.586/0001-59, FAPEPE CNPJ/MF: 00.662.065/0001-00, UFPE CNPJ/MF: 24.134.488/0001-08 e UNIFEI CNPJ/MF: 21.040.001/0001-30, decorrente de dispensa de licitação fundamentada no art. 24, inciso XIII, da Lei nº 8.666/93. Objeto: execução do projeto denominado "DESENVOLVIMENTO DE METODOLOGIA PARA PLANEJAMENTO ELETRO-ENERGÉTICO DA REGIÃO NORDESTE", contemplado no programa CHESF de Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico, em atendimento ao programa 2006/2007 da ANEEL. Vigência: 29 (vinte e nove) meses consecutivos a contar da data de assinatura. Data de assinatura: 28 de junho de 2013.

EXTRATO DE CONVÊNIO

Processo nº 23088.003799/2012-11 - Convênio celebrado entre Petróleo S/A CNPI/MF: 33.000.167/0001-01, FAPEPE CNPI/MF: 00.662.065/0001-00 e UNIFEI CNPI/MF: 21.040.001/0001-30. Objeto: promover o fortalecimento e consolidação dos Programas de formação nos cursos de graduação, em temas relacionados à Engenharia da Energia e do Petróleo, desenvolvidos por meio do Programa de Formação de Recursos Humanos - PRH. Vigência: 1550 (um mil quinhentos e cinquenta) dias a contar da data de assinatura. Data de assinatura: 16 de abril de 2013.

ISSN 1677-7069

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo nº 23088.002352/2011-11 - Aditivo 01 ao Instrumento Convenial nº 6000.0067713.11.4 celebrado entre Petróleo S/A CNPJ/MF: 33.000.167/0001-01, FAPEPE CNPJ/MF: 00.662.065/0001-00 e UNI-FEI CNPJ/MF: 21.040.001/0001-30. Objeto: Aporte Financeiro e Repasses, dilatação do prazo de vigência para 1156 (um mil cento e cinquenta e seis) dias, podendo ser prorrogado até o limite de 1582 (um mil quinhentos e oitenta e dois) dias, mediante aditivo a ser firmado pelos partícipes, e alteração no Plano de Trabalho. Data de Assinatura: 28 de março de 2013.

Processo nº 23088.003290/2010-11 - Aditivo 01 ao Convênio de Cooperação Técnico-científica nº 4020000432, de 01/06/2011, celebrado entre CEMIG GERAÇÃO E TRANSMISSÃO S/A CNPJ/MF: 06.981.176/0001-58, FAPEPE CNPJ/MF: 00.662.065/0001-00 e UNIFEI CNPJ/MF: 21.040.001/0001-30. Objeto: Alteração da CLÁUSULA OITAVA referente à propriedade intelectual, as CLÁUSULAS DÉCIMA SEGUNDA e DÉCIMA NONA referentes respectivamente a repasses e ao valor do Convênio. Data de Assinatura: 31 de maio de 2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 43/2013 - UASG 153030

Nº Processo: 23088001055201342 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de veículo automóvel oficial com capacidade para 07 passageiros para o Campus da Unifei Itabira. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Irmã Ivone Drummond, 200 Distrito Industrial II - ITABIRA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Edital encontra-se disponível também no site www.unifei.edu.br

CINTIA GRAZIELE MOREIRA SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153030-15249-2013NE800127

UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 82/2013 - UASG 150231

Nº Processo: 23071012632201220. PREGÃO SRP Nº 70/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 82641325004377. Contratado: CREMER S.A. - Objeto: Contratação de empresa para o fornecimento de materiais de consumo hospitalar para o Hospital Universitário - UFJF. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Valor Total: R\$193.957,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153061-15228-2013NE800070

EXTRATO DE CONTRATO Nº 88/2013 - UASG 150231

Nº Processo: 23071001749201369. PREGÃO SRP № 7/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA UFJF. CNPJ Contratado: 71251029000194. Contratado: RV COMERCIO DE PAPEIS LTDA -Objeto: Contratação de empresa para o fornecimento de materiais de consumo hospitalar para o Hospital Universitário - UFJF. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Valor Total: R\$5.985,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153061-15228-2013NE800070

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 1/2013, publicado no D.O. de 08/07/2013 , Seção 3, Pág. 69. Onde se lê: Vigência: 04/05/2013 a 03/07/2013, leia-se: Vigência: 04/05/2013 a 03/08/2013

(SICON - 15/07/2013) 153061-15228-2013NE800070

UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 15/2013 - UASG 153032

N° Processo: 23090000971201316 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de licenças para firewall e a ministração de treinamento, para atender à Diretoria de Gestão de Tecnologia da Informação da Universidade Federal de Lavras. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Campus Universitario Cx. Postal 3037 - LAVRAS - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 08h30 site www.comprasnet.gov.br.

TIAGO PEREIRA COSTA Diretor - DGM Em exercício

(SIDEC - 15/07/2013) 153032-15251-2013NE800196

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 20/2013

A Universidade Federal de Lavras torna público O resultado do Pregão Eletrônico nº 20/2013. Objeto: contratação de empresa(s) especializad a(s) com vistas a prestação de serviços de man utenção de catracas e mão de obras rural. CNPJ 04.672.602/0001-46 item 1; CNPJ: 03.482.879/00 01-43 item 2.

TIAGO PEREIRA COSTA Diretor da DGM

(SIDEC - 15/07/2013) 153032-15251-2013NE800196

UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE SERVIÇOS GERAIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 153254

Número do Contrato: 4/2013. Nº Processo: 23072017658201254. CONCORRÊNCIA SRP Nº 1/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS -GERAIS. CNPJ Contratado: 08201319000197. Contratado: HORIZONTES ARQUITETURA E URBANISMOLTDA - EPP. Objeto: Prorrogação do prazo de execução de ajuste e acréscimo item original do contrato. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 15/07/2013 a 04/11/2013. Valor Total: R\$7.737,50. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153254-15229-2013NE800297

HOSPITAL DAS CLÍNICAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 153261

Número do Contrato: 364/2010. Nº Processo: 23072003866/10-12. PREGÃO SISPP Nº 16/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS -GERAIS. CNPJ Contratado: 60902939000173. Contratado: BRASANITAS EMPRESA BRASILEIRA DE -SANEAMENTO E COM LTDA. Objeto: Repactuação do valor contratual nos termos do Parágrafo Primeiro da Cláusula Quarta dodo contrato, o acréscimo ao valor contratual em1, 998%, referente à alteração da cobertura dasáreas, de acordo com o +1º do art. 65 da Lei 8666/93, e a prorrogação da vigência do contrato nº. 364/10, compreendendo o período de 1º de julho de 2013 a 1º de julho do exercício orçamentario do ano de 2014. Fundamento Legal: Pregão Eletrônico nº 16/2010,Lei nº. 10.520, de 17/07/02, decreto nº. 3.555 Decreto 5.450 de 31/05/2005 e Lei nº 8666/93. Vigência: 01/07/2013 a 01/07/2014. Valor Total: R\$7.463.475,12. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153261-15229-2013NE807369

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 1/2013 - UASG 153261

Nº Processo: 23072007626/13-21 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição parcelada de material médico hospitalar (fios cirúrgicos), para o HC/UFMG. Total de Itens Licitados: 00103 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 13h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Alfredo Balena, 110 - Santa Efigenia Santa Efigenia - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: OBRIGATORIAMENTE, o Edital e seus anexos deverão ser retirados no sitio Comprasnet, a fim de garantir ao licitante, o pleno conhecimento da descrição detalhada do objeto licitado, de acordo com o Termo de Referência (ANEXO 02 DO EDITAL).

DIOVANIO DA SILVA REIS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153261-15229-2013NE802912

PREGÃO Nº 29/2013 - UASG 153261

Nº Processo: 23072007769/13-33 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição parcelada de hortifrutigranjeiros (frutas, legumes, ovos e folhosos). Total de Itens Licitados: 00052 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 13h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Alfredo Balena, 110 - Santa Efigenia Santa Efigenia - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: OBRIGATORIA-MENTE, o Edital e seus anexos deverão ser retirados no sitio Comprasnet, a fim de garantir ao licitante, o pleno conhecimento da descrição detalhada do objeto licitado, de acordo com o Termo de Referência (ANEXO 02 DO EDITAL).

ELIANE APARECIDA MARTINS Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153261-15229-2013NE802912

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 18/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 230720076201324. , publicada no D.O.U de 03/06/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação de serviços contínuos de esterilização de produtos para saúde pelo processo de esterilização em oxido de etileno (ETO), para atender as necessidades do Hospital das Clínicas da UFMG Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 14h00 . Endereço: Av. Alfredo Balena, 110 - Santa Efigenia Santa Efigênia - BELO HORIZONTE - MG Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

MAGDA CRISTINA DIAS DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153261-15229-2013NE807369

LABORATÓRIO DE COMPUTAÇÃO CIENTÍFICA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2013 - UASG 153263

Nº Processo: 23072017951201211. DISPENSA Nº 11/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS -GERAIS. CNPJ Contratado: 18720938000141. Contratado: FUNDACAO DE DESENVOLVIMENTO DA -PESQUISA. Objeto: Apoio ao projeto de desenvolvimento institucional denominado "qualificação do laboratório de TI voltado ao Ensino, a pesquisa e a extensão". Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 12/07/2013 a 31/03/2018. Valor Total: R\$8.108.338,00. Data de Assinatura: 12/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153258-15229-2013NE800054

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Processo: 16123/2013. Partes: Universidade Federal do Pará e Instituto Brasileiro de Mineração - IBRAM. Objeto: Cooperação Técnico-Científica para estabelecer um regime de mútua cooperação técnica e científica entre as partes, no sentido de possibilitar a execução e desenvolvimento de projetos de estudos, pesquisas, treinamento, formação e desenvolvimento de recursos humanos. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Valor: R\$80.000,00. Vigência: 05 (cinco) anos a contar da data da publicação. Foro: Justiça Federal Belém - Pa. Assinaturas: José Fernando Coura, pelo IBRAM, e Carlos Edilson de Almeida Maneschy, pela UFPA.

EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Processo: 21656/2013. Partes: Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial / SENAC e Universidade Federal do Pará. Objeto: Estágio para alunos regularmente matriculados em Cursos de Graduação da UFPa. Fundamento Legal: Lei nº 11788/2008, Lei nº 8.666/93 e suas alterações, Lei nº 8.859/94, Dec. nº 87.497/82, Dec. 93.872/86, IN's 05/97 e 17/97 do MARE e Port. nº 08/01-MOG. Vigência: 05 (cinco) anos a contar da data da publicação. Foro: Justiça Federal - Belém/Pa. Assinaturas: Carlos Marx Tonini, pelo Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial / SENAC, e Carlos Edilson de Almeida Maneschy, pela UFPA.

Processo: 19411/2013. Partes: Secretaria Municipal de Habitação - SEHAB e Universidade Federal do Pará. Objeto: Estágio para alunos regularmente matriculados em Cursos de Graduação da UFPa. Fundamento Legal: Lei nº 11788/2008, Lei nº 8.666/93 e suas alterações, Lei nº 8.859/94, Dec. nº 87.497/82, Dec. 93.872/86, IN´s 05/97 e 17/97 do MARE e Port. nº 08/01-MOG. Vigência: 05 (cinco) anos a contar da data da assinatura. Foro: Justiça Federal - Belém/Pa. Assinaturas: João Cláudio Klautau Guimarães, pela Secretaria Municipal de Habitação - SEHAB, e Carlos Edilson de Almeida Maneschy, pela IIEDA

Processo: 38909/2012. Partes: faculdade Metropolitana da Amazônia -FAMAZ e Universidade Federal do Pará. Objeto: Mútua Cooperação e intercâmbio entre as convenentes visando à realização de estágio obrigatório e não obrigatório, na graduação, nos cursos de: Gestão Hospitalar e Enfermagem, e na Pós-Graduação, nos cursos de: Enfermagem do Trabalho e Urgência e Emergência, oferecidos pela FAMAZ. Fundamento Legal: Lei nº 11788/2008, Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 03 (três) anos a contar da data da publicação. Foro: Justiça Federal - Belém/Pa. Assinaturas: Shen Paul Ming Jen, pela Famaz, e Edson Ortiz de Matos, pela UFPA.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo: 22869/2013. Contratante: Alunorte-Alumina do Norte do Brasil S/A. Contratada: Universidade Federal do Pará. Objeto: Primeiro Termo Aditivo (TAC 1) que inclui as Cláusulas Oitava (Da Propriedade e Exploração dos resultados) e Nona (Da Confidencialidade), bem como renomeia a Cláusula Oitava - Do Foro para Cláusula Décima e Cláusula Nona - Condições Gerais para Cláusula Décima Primeira, relativamente ao Contrato AC: Nº 76076/13 que visa a nortear discussões a serem realizadas entre os professores do ITEC/UFPA e os Engenheiros e Técnicos da Alunorte S.A., a fim de oferecer por parte do ITEC, um Curso de Mestrado Profissional, que



contemple a formação de recursos humanos especializados para a Alunorte, nas ênfases Automação e Controle de Processos e Processos Industriais". Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Foro: Justiça Federal Belém - Pa. Assinaturas: Carlos Henrique M. Abrantes e Renato Bernar, pela Contratante, e Horácio Schneider, pela Contratada.

Processo: 02821/2013. Partes: Associação Instituto Tecnológico Vale e Universidade Federal do Pará. Objeto: Quarto Termo Aditivo ao Acordo de Cooperação Técnico-Científica, estabelecendo o Projeto intitulado "Identificação de Plantas baseada na Análise de Imagens Foliares". Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Valor: R\$ 213.906,00. Vigência: Até dezembro de 2016. Foro: Justiça Federal Belém - Pa. Assinaturas: Horácio Schneider, pela UFPA, e Luiz Carlos de Lima Silveira e Luiz Eugênio Araújo de Moraes Mello, pela Associação Instituto Tecnológico Vale.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 153063

Número do Contrato: 117/2011.

Nº Processo: 20471/2013.

DISPENSA Nº 2134/2011 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARA -CNPJ Contratado: 05572870000159. Contratado: FUNDACAO DE AMPARO E -DESENVOLVIMENTO DA PESQUISA. Objeto: Prorroga a vigência do Contrato relativo à execução do Projeto "Curso de Especialização em Processos da Indústria - CAPI". Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/07/2013 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 30/06/2013.

(SICON - 15/07/2013)

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 16/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 24/04/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - MATERIAL DE CONSUMO INSUMOS para um Equipamento de Esterilização por plasma de PERÓXIDO de HIDROGÊNIO

ELIANA MERIAM MIRANDA DE BRITO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153063-15306-2013NE800653

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE CANCELAMENTO

A Universidade Federal do Pará vem a público efetuar o cancelamento da publicação do Extrato de Inexigibilidade de Licitação nº 16/2013, relativo ao Processo 09821/2013, publicado no DOU de 27/06/2013, Seção 3, página 72.

Belém-PA, 15 de julho de 2013. EDSON ORTIZ DE MATOS Pró-Reitor

PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO E GESTÃO DE PESSOAL

EDITAL Nº 111, DE 15 DE JULHO DE 2013 RESULTADO FINAL DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

O Vice-Reitor da Universidade Federal do Pará torna pública a homologação do resultado final do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, conforme especificado abaixo:

Instituto de Filosofia e Ciências Humanas, para o tema: Teorias e Técnicas Psicoterápicas - Abordagem Centrada na Pessoa, processo nº 010267/2013, objeto do Edital nº 90, publicado no Diário Oficial da União em 31/05/2013.

1º lugar: Bruno Nogueira da Silva (Único candidato aprovado).

HORÁCIO SCHNEIDER

EDITAL Nº 112, DE 15 DE JULHO DE 2013 RESULTADO FINAL DO PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

O Vice-Reitor da Universidade Federal do Pará torna pública a homologação do resultado final do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, conforme especificado abaixo:

Instituto de Ciências da Arte - Escola de Música, para o tema: Percussão e Bateria, processo nº 010576/2013, objeto do Edital nº 71, publicado no Diário Oficial da União em 06/05/2013.

- 1º lugar: Lorena Brabo Pacheco;
- 2º lugar: Magno Monteiro Morais.

HORÁCIO SCHNEIDER

UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA

EDITAL Nº 86, 15 DE JULHO DE 2013 PRORROGAÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO

A Reitora da Universidade Federal da Paraíba resolve prorrogar, por 01 (um) ano, a contar de 26/07/2013, a validade do resultado do Concurso Público/ CCS/ Departamento de Fisiologia e Patologia, objeto do Edital Reitor nº 23, de 26/03/2012, publicado no DOU nº 61 de 28/03/2012, cujo resultado foi homologado pelo Edital nº 59 de 25/07/2012, publicado no DOU nº 144 de 26/07/2012, de acordo com o que dispõe o Art 1º da Portaria MP nº 298, de 17/09/2009, publicada no DOU de 18/09/2009.

MARGARETH DE FATIMA FORMIGA MELO DINIZ

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 782599/2013. Convenentes: Concedente : UNI-VERSIDADE FEDERAL DO PARANA, Unidade Gestora: 153079, Gestão: 15232. Convenente : FUNDACAO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA PARA O DESENVOLV, CNPJ nº 78.350.188/0001-95. Conjugação de esforços entre os participes visando o desenvolvimento do Curso de Especialização em Gestão Florestal - Acre - Turma 2012, de acordo com o Plano de Trabalho devidamente aprovado.. Valor Total: R\$ 233.285,40, Crédito Orçamentário: PTRES: 61385, Fonte Recurso: 0250002009, ND: 33503, Num Empenho: 2013NE803356. Vigência: 05/07/2013 a 04/07/2015. Data de Assinatura: 05/07/2013. Signatários: Concedente : ZAKI AKEL SOBRINHO, CPF nº 359.063.759-53, Convenente : PAULO MELLO GARCIAS, CPF nº 072.410.899-87.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

EXTRATO DO CONVÊNIO Nº 675/2013-FA

Processo: 23075,024836/2013-54. Convenente: Universidade Federal do Paraná - UFPR. Concedente: Fundação Araucária. Resumo do Objeto: Projeto 39.229 - Cogitare enfermagem. Vigência: 12 (doze) meses a contar da data da assinatura. Data da assinatura: 09 de julho de 2013. Assina pela UFPR: Zaki Akel Sobrinho - Reitor. Assinam pela Fundação Araucária: Paulo Roberto Slud Brofman - Presidente e José Carlos Gehr - Diretor de administração e Finanças.

EXTRATO DO CONVÊNIO Nº 676/2013-FA

Processo: 23075.024837/2013-07. Convenente: Universidade Federal do Paraná - UFPR. Concedente: Fundação Araucária. Resumo do Objeto: Projeto 37.603 - Apoio a publicação da Revista Desenvolvimento e meio ambiente. Vigência: 12 (doze) meses a contar da data da assinatura. Data da assinatura: 09 de julho de 2013. Assina pela UFPR: Zaki Akel Sobrinho - Reitor. Assinam pela Fundação Araucária: Paulo Roberto Slud Brofman - Presidente e José Carlos Gehr - Diretor de administração e Financas.

EXTRATO DO CONVÊNIO Nº 677/2013-FA

TEX Processo: 23075.024838/2013-43. Convenente: Universidade Federal do Paraná - UFPR. Concedente: Fundação Araucária. Resumo do Objeto: Projeto 37.381 - Revista letras UFPR - Números de 2013. Vigência: 12 (doze) meses a contar da data da assinatura. Data da assinatura: 09 de julho de 2013. Assina pela UFPR: Zaki Akel Sobrinho - Reitor. Assinam pela Fundação Araucária: Paulo Roberto Slud Brofman - Presidente e José Carlos Gehr -Diretor de administração e Finanças.

EXTRATO DO CONVÊNIO Nº 761/2013-FA

Processo: 23075.026615/2013-11. Convenente: Universidade Federal do Paraná - UFPR. Concedente: Fundação Araucária. Resumo do Objeto: Projeto 36.202 - Auxílio ao Programa de Pós-Graduação em Fisiologia. Vigência: 24 (vinte e quatro) meses a contar da data da assinatura. Data da assinatura: 09 de julho de 2013. Assina pela UFPR: Zaki Akel Sobrinho - Reitor. Assinam pela Fundação Araucária: Paulo Roberto Slud Brofman - Presidente e José Carlos Gehr - Diretor de administração e Finanças.

EXTRATO DO CONVÊNIO Nº 768/2013-FA

Processo: 23075.026624/2013-10. Convenente: Universidade Federal do Paraná - UFPR. Concedente: Fundação Araucária. Resumo do Objeto: Projeto 37.021 - Auxílio a Pós-Graduação Stricto Sensu - Ciências Farmacêuticas. Vigência: 24 (vinte e quatro) meses a contar da data da assinatura. Data da assinatura: 09 de julho de 2013. Assina pela UFPR: Zaki Akel Sobrinho - Reitor. Assinam pela Fundação Araucária: Paulo Roberto Slud Brofman - Presidente e José Carlos Gehr - Diretor de administração e Finanças.

EXTRATO DO CONVÊNIO Nº 786/2013-FA

Processo: 23075.026849/2013-68. Convenente: Universidade Federal do Paraná - UFPR. Concedente: Fundação Araucária. Resumo do Objeto: Projeto 37.263 - Incremento de produtividade acadêmica Filosofia/UFPR. Vigência: 24 (vinte e quatro) meses a contar da data da assinatura. Data da assinatura: 09 de julho de 2013. Assina pela UFPR: Zaki Akel Sobrinho - Reitor. Assinam pela Fundação Araucária: Paulo Roberto Slud Brofman - Presidente e José Carlos Gehr - Diretor de administração e Finanças.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 153079

Número do Contrato: 78/2012.

Nº Processo: 019505/2012-11.

CONCORRÊNCIA SISPP N° 9/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA -CNPJ Contratado: 00957972000179. Contratado: TECVILLE CONSTRUCOES CIVIS LTDA --EPP. Objeto: O valor do contrato passará de R\$ 1.418.865,79 para R\$ 1.416.941,58, sendo suprimido o valor de R\$ 1.924,21, ficando os valores contratuais acrescidos do percentual de 8,96 em relação ao valor inicial do contrato, porém dentro do limite permitido pelo ÷ 1° do Art. 65 da Lei n° 8666/1993. O prazo de vigência será prorrogado por 50 dias, passando seu término de 16/09/2013 para 04/11/2013 e prazo de execução por 50 dias, passando seu término de 23/05/2013 para 11/07/2013. Fundamento Legal: Lei n° 8666/1993 . Vigência: 16/09/2013 a 04/11/2013. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153079-15232-2013NE800111

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 153079

Número do Contrato: 134/2012.

Nº Processo: 002281/2012-17.

CONCORRÊNCIA SISPP N° 15/2012 Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DO PARANA -CNPJ Contratado: 04530529000178. Contratado: ENGECAMP ENGENHARIA DE PROJETOS E-CONSTRUCOES LTDA - EP. Objeto: O prazo de vigência será prorrogado por 60 dias, passando seu término de 31/07/2013 para 28/09/2013 e prazo de execução será prorrogado por 60 dias, passando seu término de 22/05/2013 para 20/07/2013, conforme dispõe o artigo 57, ÷ 1°, inciso IV e ÷ 2°, da Lei n° 8666/1993.Fundamento Legal: Lei n° 8666/1993 · Vigência: 31/07/2013 a 28/09/2013. Data de Assinatura: 04/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153079-15232-2013NE800111

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 153079

Número do Contrato: 33/2012.

Nº Processo: 082779/2011-66.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 64/2011 Contratante: UNIVERSIDA-DE FEDERAL DO PARANA -CNPJ Contratado: 82568064000158. Contratado: EMPOEL ENGENHARIA LTDA -Objeto: O prazo de vigência será prorrogado por 38 dias, passando seu término de 12/10/2013 para 18/11/2013 e prazo de execução será prorrogado por 38 dias, passando seu término de 03/06/2013 para 10/07/2013, conforme dispõe o artigo 57, ÷ 1º, inciso II e ÷ 2º da Lei nº 8666/1993. Fundamento Legal: Lei nº 8666/1993 . Vigência: 12/10/2013 a 18/11/2013. Data de Assinatura: 05/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153079-15232-2013NE800111

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8/2013 - UASG 153079

Número do Contrato: 236/2009.

Nº Processo: 084335/2009-41.

PREGÃO SISPP Nº 143/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA -CNPJ Contratado: 86915691000179. Contratado: NOSSA SERVICO TEMPORARIO E GESTAO-DE PESSOAS LTDA. Objeto: Consiste na revisão do valor do contrato original e na alteração da Cláusula Quarta do Termo Aditivo nº 06/2012 em decorrência da exclusão de um fiscal do contrato. A revisão do valor do contrato tem por base o aumento do valor do salário mínimo federal a partir de 01/01/2013 que gerou alteração nos valores dos adicionais de insalubridade e do aumento no valor de benefício do vale transporte, a partir de 14/03/2013, ficando o valor do contrato em R\$ 28.643,63. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993 . Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153079-15232-2013NE800111

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 23/2013

Empresas vencedoras: Habib Decorações de Itajuba Ltda. Epp, cnpj nº 03.851.189/0001-14, itens: 7, 8, 9, 10, valor total R\$ 2.684,10; Manuflex - Comércio de Plásticos e Borrchas Ltda. Me, cnpj nº 04.567.298/0001-77, itens 3, 4, 5, valor total R\$ 2.774,20; Soma - Segurança Otimização e Meio Ambiente Ltda. Me., cnpj nº 05.800.797/0001-25, itens: 14, 15, 22, 27, 30, valor total R\$ 59.079,65; Tatiana Aragon Braga - Me, cnpj nº 06.309.791/0001-12, item 31, valor total R\$ 1.760,00; Detoni Equipamentos de Segurança Ltda. Me, cnpj nº 09.549.356/0001-53, itens: 17, 26, 28, valor total R\$ 4.708,75; Dazultex Indústria e Comércio de Confecções Ltda. Me, cnpj nº 09.643.247/0001-09, itens 19, 20, 21, 23, valor total R\$ 1.908,40; Meritus Comércio e Serviços Ltda - Me, cnpj nº 10.554.312/0001-09, item 11, valor total R\$ 657,80; Susana Marli Belisia Pereira - Me, cnpj nº 12.224.530/0001-00, itens: 1, 25, valor total R\$ 6.691,65; Amda Security Importadora Ltda. Me, cnpj nº 17.793.395/0001-31, itens: 2, 18, 29, valor total R\$ 42.031,25; FC Comércio de Ferragens Ltda. Me, cnpj nº 17.105.734/0001-38, item 12, valor total R4 1.396,50. Valor global R\$ 123.692,30.

RICARDO BELINSKI Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153079-15232-2013NE800111

PREGÃO Nº 76/2013

Empresas vencedoras: Thamys Produtos Especiais Ltda. Epp, cnpj n° 07.858.943/0001-07, itens: 14 e 15, valor total R\$ 60.073,70; RBA Comércio de Materiais e Prestação de Serviços Ltda., cnpj n° 12.559.406/0001-98, item 19, valor total R\$ 4.740,00; Lorigraf Leste Tintas Especiais Ltda. Epp, cnpj n° 66.129.453/0001-20, item 13, valor total R\$ 595,50; Sicoli Indústria e Comércio de Máquinas Ltda. Epp., cnpj n° 67.642.736/0001-34, itens 12 e 17, valor total R\$ 1.604,00; Pajomar Comércio de Auto Peças Ltda. Epp, cnpj n° 82.546.730/0001-57, itens 16 e 18, valor total R\$ 2.714,32. Valor global R\$ 69.727,52.

FAUSTO FERNANDES FILHO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153079-15232-2013NE800111

RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação № 86/2013 publicada no D.O.U de 11/07/2013, Seção 3 Pág. 84 , Onde se lê: Contratada: PROMEGA BIOTECNOLOGIA DO BRASIL LTDA.. Valor: R\$ 298.116,00. Leia-se: Contratada: PROMEGA BIOTECNOLOGIA DO RASIL LTDA.. Valor: R\$ 298.526,00.

(SIDEC - 15/07/2013) 153808-15232-2013NE800081

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E FINANÇAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 313/2013 - UASG 153079

Nº Processo: 205062/2013-61 . Objeto: Aparelhos de medição e orientação, setor Palotina. Total de Itens Licitados: 00003 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Despesas com esta UASG Declaração de Inexigibilidade em 09/07/2013 . ELISANDRO PIRES FRIGO . Diretor do Setor . Ratificação em 10/07/2013 . LUCIA REGINA ASSUMPCAO MONTANHINI . Pro Reitora de Planejamento . Valor Global: R\$ 20.910,00 . CNPJ CONTRATADA : 03.062.201/0001-01 INSIGHT E OUIPAMENTOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 153079-15232-2013NE800111

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 314/2013 - UASG 153079

Nº Processo: 205394/2013-45 . Objeto: Aparelhos de medição e orientação, setor Palotina. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Despesas com esta UASG Declaração de Inexigibilidade em 09/07/2013 . ELISANDRO PIRES FRIGO . Diretor do Setor . Ratificação em 10/07/2013 . LUCIA REGINA ASSUMPCAO MONTANHINI . Pro Reitora de Planejamento . Valor Global: R\$ 8.750,00 . CNPJ CONTRATADA : 03.062.201/0001-01 INSIGHT E QUIPAMENTOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 153079-15232-2013NE800111

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 66/2013 - UASG 153080

Nº Processo: 23076050199201281.

TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCOCNPJ Contratado: 24396327000192. Contratado: MGR ENGENHARIA E INCORPORACAO LTDA-EPP. Objeto: Reforma. Fundamento Legal; Lei 8.666/93, atualizada. Vigência: 07/06/2013 a 18/01/2014. Valor Total: R\$281.744,98. Data de Assinatura: 07/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153409-15233-2013NE800135

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 19/2013 - UASG 153080

Nº Processo: 23076046280201266 . Objeto: Reparo da Sonda de 5mm AUTOX DB PFG da Central Analítica do Departamento de Quimica da UFPE. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Equipamento fundamental para o andamento das pesquisas realizadas no Departamento. Declaração de Inexigibilidade em 29/10/2012 . SIMONE MARIA DA CRUZ GONCALVES . Chefe do Deptº de Química . Ratificação em 09/07/2013 . SILVIO ROMERO DE BARROS MARQUES . Vice-reitor . Valor Global: R\$ 26.417,00 . CNPJ CONTRATADA : 03.290.250/0001-00 AGILENT T ECHNOLOGIES BRASIL LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 153080-15233-2013NE800135

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 20/2013 - UASG 153080

Nº Processo: 23076031631201315 . Objeto: Inscrição de servidores do Hospital das Clínicas da UFPE, no curso de Compras Públicas com ênfase em especialização de materiais, a ser realizado no período de 14 a 16 de agosto de 2013, no Rio de Janeiro-RJ, conforme termo de Declaração de Inexibilidade de Licitação. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Necessidade de reciclagem e aprimoramento constante de profissionais. Declaração de Inexigibilidade em 20/06/2013 . GEORGE DA SILVA TELLES . Dir. Superintende do Hc/ufpe . Ratificação em 10/07/2013 . SILVIO ROMERO DE BARROS MARQUES . Vice-reitor . Valor Global: R\$ 5.913,00 . CNPJ CONTRATADA : 36.003.671/0001-53 CONSULTRE CONSULTORIA E TREINAMENTO LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 153080-15233-2013NE800135

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 104/2013

VENCEDOR: Farmace - Indústria Químico-Farmacêutica Cearense Ltda (GRUPO 1 - itens 1 e 2).

GERMANA BARROS RODRIGUES Chefe da Unidade de Planejamento HC

(SIDEC - 15/07/2013) 153409-15233-2013NE800002

PRÓ-REITORIA PARA ASSUNTOS ACADÊMICOS

EDITAL Nº 42, DE 12 DE JULHO DE 2013 HOMOLOGA RESULTADO DE SELEÇÃO PÚBLICA SIMPLIFICADA PARA PROFESSOR SUBSTITUTO

A Pró-Reitora para Assuntos Acadêmicos da Universidade Federal de Pernambuco, no uso de suas atribuições, torna público para conhecimento dos interessados, o resultado do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, aberto através do Edital nº 27, de 29/05/2013, publicado no DOU Nº 103, de 31/05/2013, conforme quadro abaixo. (Processo nº 23076.032606/2013-59).

,	CENTRO ACADÉMICO DO AGRESTE - CAA					
NÚCLEO	AREA DA SELEÇÃO	FORMAÇAO EXIGIDA	VAC	GAS/RT	CANDIDATOS APROVADOS E CLASSIFICAÇÃO	
		,	20h	40h		
Gestão	Gestão Contábil	Graduação em Ciências Contábeis	1	0	1°) LAVOISIENE RODRIGUES DE LIMA	
		•			2°), Edília Cristina da Silva	
Tecnologia	Engenharia Econômica e Análise de	Graduação em Engenharia de Produção ou Engenharia Ci-	0	1	NAO HOUVE CANDIDATO APROVADO	
C .	Decisão	vil oŭ Engenharia Mecânica ou Engenharia Eletrônica				

	, ~	CENTRO DE ARTES E COMUNIC		~
DEPARTAMENTO	AREA DA SELEÇAO	FORMAÇAO EXIGIDA	VAGAS/RT	CANDIDATOS APROVADOS E CLASSIFICAÇÃO
	,	,	20h 40h	~
Música	Violoncelo e Regência Coral	Graduação em Música	0 1	NAO HOUVE CANDIDATO INSCRITO

		CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E I	DA NATUREZA - CCEN	
DEPARTAMENTO	ÁREA DA SELEÇÃO	FORMAÇÃO EXIGIDA	VAGAS/RT	CANDIDATOS APROVADOS E CLASSIFICAÇÃO
			20h 40h	
Ouímica Fundamental	Ouímica Geral	Graduação em Química	1 1 0	11°) RUBENS RODRIGUES TELES

	, ~	CENTRO DE CIÊNCIAS			~
DEPARTAMENTO	ÁREA DA SELEÇÃO	FORMAÇAO EXIGIDA	VAGAS/RT	1401	CANDIDATOS APROVADOS E CLASSIFICAÇÃO
			20h	40h	,
Medicina Clínica	Nefrologia	Graduação em Medicina	0	1	1°) MARCLÉBIO MANUEL COELHO DOURADO
		,			2°) Andréa Carmello Esteves Perrelli Valença
					3°) Maria Carolina Nóbrega Rebello Neves
Neuropsiquiatria	Neurologia -	Graduação em Medicina	1	0	1°) RENATA AMARAL ANDRADE DE MENDONÇA
1 1	Sub-área: Doenças Neuromuscu-	,			2°) Felipe Araújo Andrade de Oliveira
	larec				, I

CENTRO DE TECNOLOGIA E GEOCIÊNCIAS - CTG						
DEPARTAMENTO	AREA DA SELEÇAO	FORMAÇAO EXIGIDA	VAGAS/RT		CANDIDATOS APROVADOS E CLASSIFICAÇÃO	
	,	,	20h	40h	~	
Engenharia Mecânica	Estática, Dinâmica Estrutural e	Graduação em Engenharia Mecânica	1	0	NAO HOUVE CANDIDATO INSCRITO	
	Máquinas de Elevação	, ,				
	Processo de Fabricação de Cal-	Graduação em Engenharia Mecânica e/ou Enge-	1	0	1°) ROGERIO PONTES DE ARAÚJO	
	deiraria *	nharia de Materiais				

ANA MARIA SANTOS CABRAL



PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS E QUALIDADE DE VIDA DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE PESSOAS

EXTRATOS DE CONTRATOS

 N° 172/2013 - Contratante: Universidade Federal de Pernambuco. Contratado como Professor SUBSTITUTO: LEONARDO CASTRO GOMES. Fundamento: Art. 6º da Lei nº 8.745/93 e Processo nº 23076.024472/2013-01. Objetivo: Magistério no Departamento de COMUNICAÇÃO SOCIAL. Valor: R\$ 3.549,94 (três mil, quinhentos e quarenta e nove reais e noventa e quatro centavos), mensais, reaigustáveis de acordo com as majorações incidentes sobre o vencimento de um Professor de Magistério Superior, CLASSE A, NÍVEL 1, com MESTRADO, em regime de trabalho de 40 horas semanais. Vigência: 30/05/2013 a 25/09/2013. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Nº 173/2013 - Contratante: Universidade Federal de Pernambuco. Contratado como Professor SUBSTITUTO: JULIANA PATRÍCIA DE ARAÚJO SILVA. Fundamento: Art. 6º da Lei nº 8.745/93 e Processo nº 23076.029529/2013-50. Objetivo: Magistério no Departamento de TERAPIA OCUPACIONAL. Valor: R\$ 2.714,89 (dois mil setecentos e quatorze reais e oitenta e nove centavos) mensais reasetecentos e quatotze reals e oficina e nove centavos), fiensais, reajustáveis de acordo com as majorações incidentes sobre o vencimento de um Professor de Magistério Superior, CLASSE A, NÍVEL 1, com GRADUAÇÃO, em regime de trabalho de 40 horas semanais. Vigência: 01/07/2013 a 25/09/2013. Verba: Dotação do Tesouro Na-Nº 174/2013 - Contratante: Universidade Federal de Pernambuco.

Contratado como Professor SUBSTITUTO: ELINE DE MELO SAN-TOS. Fundamento: Art. 6º da Lei nº 8.745/93 e Processo nº 23076.022505/2013-70. Objetivo: Magistério no CENTRO ACADÊ-MICO DE VITÓRIA. Valor: R\$ 2.342,65 (dois mil, trezentos e quarenta e dois reais e sessenta e cinco centavos), mensais, reajustáveis de acordo com as majorações incidentes sobre o vencimento de um Professor de Magistério Superior, CLASSE A, NÍVEL 1, com MES-TRADO, em regime de trabalho de 20 horas semanais. Vigência: 17/06/2013 a 25/09/2013. Verba: Dotação do Tesouro Nacional. Nº 175/2013 - Contratante: Universidade Federal de Pernambuco. Contratado como Professor SUBSTITUTO: OLGA PINHEIRO GAR-CIA. Fundamento: Art. 6° da Lei n° 8.745/93 e Processo n° 23076.029529/2013-50. Objetivo: Magistério no Departamento de ENGENHARIA MECÂNICA. Valor: R\$ 2.714,89 (dois mil setecentos e quatorze reais e oitenta e nove centavos), mensais, reajustáveis de acordo com as majorações incidentes sobre o vencimento de um Professor de Magistério Superior, CLASSE A, NÍVEL 1, com GRADUAÇÃO, em regime de trabalho de 40 horas semanais. Vigência: 01/07/2013 a 25/09/2013. Verba: Dotação do Tesouro Na-

RETIFICAÇÃO

No EDITAL Nº 39, de 04 de julho de 2013, publicado no No EDITAL N° 39, de 04 de juino de 2013, publicado no D.O.U. nº 128, de 05.07.2013, seção 3, págs. 109-110, ONDE SE LÊ: "1.6 Local: secretarias Colégio de Aplicação, conforme ANEXO deste Edital." LEIA-SE: "1.6 Local: secretaria do Núcleo de Gestão do Centro Acadêmico do Agreste - CAA". E, ONDE SE LÊ: "Centro Acadêmico do Agreste da Universidade Federal de Pernambuco Rodovia BR 104 KM 59, s/n Sítio Juriti CEP 55002-970." LEIA-SE: "Centro Acadêmico do Agreste da Universidade Federal de Pernambuco Rodovia BR 104 KM 59, s/n Sítio Juriti CEP 55002-970." LEIA-SE: "Centro Acadêmico do Agreste da Universidade Federal de Pernambuco Rodovia BR 104 KM 59, s/n Sítio Juriti. Caruaru - CEP 55002-

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECÔNCAVO DA BAHIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 158092

Número do Contrato: 8/2012. Nº Processo: 23007008270201246

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 1/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECONCAVO-DA BAHIA - UFRB. CNPJ Contratado: 05867351000118. Contratado: MATRIX CONSTRUTORA LTDA - EPP -Objeto: Prorrogação de vigência e acréscimo de valor

inferior a 25% do contrato original. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 10/08/2013 a 04/10/2013. Valor Total: R\$405.436,70. Data de Assinatura: 04/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 158092-26351-2013NE800040

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 52/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 10/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para contratação de empresa para prestação de serviços de hospedagem em hotel, nas cidades baianas de Cruz das Almas, Cachoeira, Amargosa e Santo Antônio de Jesus. Total de Itens Licitados: 00012 Novo Edital: 16/07/2013 das

08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: Rodovia Br-101, Km-220, S/n Cajá - CRUZ DAS ALMAS - BA. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> CLAUDIO ANTONIO FARIA VARGAS Chefe do Núcleo de Licitação

(SIDEC - 15/07/2013) 158092-26351-2013NE800040

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 31/2013

A pregoeira da UFRN comunica o resultado do pregão n"31/2013. Foram consideradas vencedoras asempresas: D-OXXI NORDESTE LTDA-itens: 60(R\$39, 50), 61(R\$39, 50), 62(R\$39, 50), 67(R\$23, 38): DIAGNOCEL - COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA-itens: 42(R\$24, 10), 43(R\$18, 33), 44(R\$27, 35), 45(R\$17, 70), 46(R\$9, 98), 47(R\$24, 10), 48(R\$18, 30), 49(R\$25, 91), 50(R\$30, 06), 51(R\$14, 01), 52(R\$27, 89), 53(R\$10, 27), 54(R\$27, 40), 55(R\$18, 50), 56(R\$20, 57), 57(R\$88, 51), 58(R\$27, 97), 59(R\$12, 30), 63(R\$21, 96), 64(R\$26, 40), 65(R\$29, 90), 66(R\$85, 46); F. B. M. INDUSTRIA FARMACEUTICA LTDA-item: 85(R\$0, 35); WEBMED SOLUÇÕES EM SAUDE LTDA - EPP-item: 83(R\$4, 96); BIOSYSTEMS NE COMÉRCIO DE PRODUTOS LA-BORATORIAIS E HOSP.-itens: 1(R\$9, 00), 2(R\$6, 40), 3(R\$5, 80), 68(R\$1, 54), 69(R\$1, 50), 70(R\$1, 60), 71(R\$9, 00), 72(R\$8, 00), 73(R\$7, 00), 74(R\$10, 00), 75(R\$8, 50), 76(R\$10, 00), 77(R\$8, 50), 78(R\$10, 00), 79(R\$9, 00), 80(R\$7, 50), 81(R\$6, 50), 82(R\$7, 50); RDF - DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS PARA SAÚDE LTDAitens: 41(R\$2, 89), 84(R\$1, 64); BIOPLENNA DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS E EQUIPAMENTOS PARA DIAGNÓSTICO LT-DA-itens: 37(R\$30, 80), 38(R\$25, 00), 39(R\$29, 00); LABINBRAZ COMERCIAL LTDA-itens: 4(R\$1, 00), 5(R\$1, 00), 6(R\$0, 80), 7(R\$0, 60), 8(R\$0, 60), 9(R\$0, 80), 10(R\$0, 80), 11(R\$4, 00),12(R\$4, 00), 13(R\$2, 80), 14(R\$1, 00), 15(R\$0, 80), 16(R\$1, 00), 17(R\$0, 40), 18(R\$1, 00), 19(R\$1, 00), 20(R\$0, 80), 21(R\$1, 25), 22(R\$1, 50), 23(R\$0, 40), 24(R\$3, 00), 25(R\$0, 80), 26(R\$2, 00), 27(R\$0, 80), 28(R\$1, 00), 29(R\$1, 00), 30(R\$2, 80), 31(R\$1, 25), 32(R\$0, 80), 33(R\$0, 80), 34(R\$1, 00), 35(R\$0, 50), 36(R\$1, 69), 40(R\$2, 00).

MYRNA ALBUQUERQUE FONSECA

(SIDEC - 15/07/2013) 153103-15234-2013NE800505

PREGÃO Nº 47/2013

O pregoeiro da UFRN comunica o resultado do pregão n°47/2013. Foram consideradas vencedoras asempresas: REJANE ANDREA MATIAS ALVARES -ME-itens: 5(R\$1, 50), 6(R\$0, 90), 12(R\$9, 00), 13(R\$30, 00), 14(R\$52, 00), 15(R\$6, 00), 16(R\$11, 98), 17(R\$0, 45), 18(R\$0, 46);LM SERVGRÁFICA E COPIADORA LT-DA - ME-itens: 1(R\$20, 95), 7(R\$ 13, 99), 8(R\$20, 99, 10(R\$14, 00), 11(R\$24, 99);VIDEOFOTICA LTDA ME-itens: 2(R\$2, 91), 3(R\$2, 94), 4(R\$2, 92).

THOMAS EDSON CAVALCANTE VALE

(SIDEC - 15/07/2013) 153103-15234-2013NE800505

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 82/2013 - UASG 153103

Nº Processo: 23077039088201394 . Objeto: Cessao onerosa de uso de bens públicos, a título precário, do imóvel onde funciona a Secretaria de Tributação do Municipio de Natal, localizado na praça do Estudante, 90, com a av. Junqueira Aires, Cidade Alt, Natal RN. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso X da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Cessão onerosa de uso de bens público, do imóvel onde funciona a Secretaria de Tributação do Município de Natal. Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . PAU-LO JOSE PEREIRA . Diretor do Dmp/proad/ufrn . Ratificação em 15/07/2013 JOAO BATISTA BEZERRA Pró-reitor de Administração da Ufrn . Valor Global: R\$ 175.595,40 . CNPJ CONTRA-TADA : 08.241.747/0006-58 MUNICIPIO DE NATAL.

(SIDEC - 15/07/2013) 153103-15234-2013NE800505

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 79/2013 - UASG 153114

Nº Processo: 23078017487/13-31.

PREGÃO SISPP Nº 91/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-DO RIO GRANDEDO SUL. CNPJ 80726318000193. Contratado : ATLANTICO INDUSTRIA, CO-MERCIO, -IMPORTACAO E EXPORTACAO. Objeto: Fornecimento de carnes e derivados paraSecretaria de Assistência Estudantil da UFRGS. Fundamento Legal: 8666/93 e 091/13 . Vigência: 03/07/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$173.803,90. Data de

(SICON - 15/07/2013) 153114-15235-2013NE800094

EDITAL N° 16, DE 15 DE JULHO DE 2013 CONCURSO PÚBLICO

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, NO EXERCÍCIO DA REITORIA, no uso de suas atribuições, de acordo com o disposto no Decreto Presidencial nº 6.944, de 21/08/2009; Portaria Normativa Interministerial nº 405 do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão e do Ministério da Educação, de 30/08/2012; na Portaria nº 1181 do Ministério da Educação, de 19/09/2012; na Decisão nº 164/2013, do Conselho Universitário da UFRGS (CONSUN), torna público que estarão abertas, no período de 22/07/2013 a 05/08/2013, as inscrições para Concursos Públicos de Títulos e Provas para a Carreira do Magistério Superior, com nomeação em conformidade com as disposições da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, conforme abaixo.

O concurso visa ao provimento de cargos vagos na Classe A, denominação Professor Adjunto A, (criado pela Lei nº 7.596, de 10/04/1987, e pelo Decreto nº 94.664, de 23/07/1987) ou de acordo com a legislação vigente por ocasião da nomeação, com titulação mínima de Doutorado, regime de trabalho de 40h com Dedicação Exclusiva (turno diurno e/ou noturno), conforme indicado a seguir.

1. Das Vagas: Processo: 23078.019295/13-41

Unidade: Faculdade de Biblioteconomia e Comunicação

Departamento: Comunicação

Área de conhecimento: Relações Públicas e Comunicação Organizacional; Subárea: Pesquisa, Planejamento e Gestão Requisito(s): Graduação em Comunicação Social

tação Relações Públicas; Doutorado em Comunicação ou nas seguintes áreas afins: Ciências Sociais Aplicadas: Direito ou Admi-nistração ou Economia ou Arquitetura ou Museologia ou Turismo ou Ciências da Informação; ou Ciências Humanas: Antropologia ou Filosofia ou História ou Geografia ou Sociologia ou Psicologia ou Educação ou Ciência Política; ou Linguística, Letras e Artes; ou Ciências Sociais; ou Relações Internacionais

Nº de Vagas: 02 (duas)

Código(s) da(s) Vaga(s): 918083, 273670 Avaliação: Provas Didática, Escrita, Títulos e Defesa da Produção Intelectual

Informações: telefone(s) - (51) 33085159, 33085132; e-mail decom@ufrgs.br

Processo: 23078.019670/13-07

Unidade: Faculdade de Direito

Departamento: Direito Público e Filosofia do Direito Área de conhecimento: Introdução à Filosofia do Direito

Requisito(s): Doutorado em Direito

Nº de Vagas: 01 (uma) Código(s) da(s) Vaga(s): 917950

Avaliação: Provas Didática, Escrita, Títulos e Defesa da Produção Intelectual

Informações: telefone(s) - (51) 33083128; e-mail rh_dir@ufrgs.br

Processo: 23078.019671/13-61

Unidade: Faculdade de Direito

Departamento: Direito Público e Filosofia do Direito

Área de conhecimento: Introdução às Ciências Sociais e Sociologia do Direito

Requisito(s): Doutorado em Direito

de Vagas: 01 (uma)

Código(s) da(s) Vaga(s): 917954 Avaliação: Provas Didática, Escrita, Títulos e Defesa da Produção Intelectual

Informações: telefone(s) - (51) 33083128; e-mail rh_dir@ufrgs.br

Processo: 23078.202674/13-18

Unidade: Instituto de Geociências

Departamento: Geografia

Área de conhecimento: Geografia Física

Requisito(s): Doutorado em Geografía, Geociências, Ciências Ambientais, Ciências do Solo, Recursos Hídricos, Sensoriamento Remoto, Ecologia, Geoprocessamento, Geologia, Oceanografia, Ciências Atmosféricas ou Geomorfologia Nº de Vagas: 01 (uma)

Código(s) da(s) Vaga(s): 275861

Avaliação: Provas Didática, Escrita, Títulos e Defesa da Produção Intelectual

Informações: telefone(s) - (51) 33086351, 33087324; e-mail francisco.aquino@ufrgs.br, bremer@ufrgs.br, to@ufrgs.br

Processo: 23078.202675/13-72

Unidade: Instituto de Geociências

Departamento: Geografia

Area de conhecimento: Geografia Humana e Econômica Requisito(s): Doutorado em Geografia, Ciência Política, De-

mografia, Desenvolvimento Regional, Desenvolvimento Rural, Economia, Geoprocessamento, Planejamento Urbano e Regional ou Sociologia

Nº de Vagas: 01 (uma)

Código(s) da(s) Vaga(s): 922587

Avaliação: Provas Didática, Escrita, Títulos e Defesa da Produção Intelectual

Informações: telefone(s) - (51) 33086351, 33087324; e-mail francisco.aquino@ufrgs.br, bremer@ufrgs.br, to@ufrgs.br

2. Das Atribuições do Cargo:

De acordo com Decreto nº 94.664, de 23/07/1987, são atribuições do cargo:

- I as pertinentes à pesquisa, ensino e extensão que, indissociáveis, visem à aprendizagem, à produção do conhecimento, à ampliação e transmissão do saber e da cultura;
- II as inerentes ao exercício de direção, assessoramento, chefia, coordenação e assistência na própria instituição, além de outras previstas na legislação vigente.
 - 3. Das Inscrições:
- A divulgação oficial do inteiro teor deste Edital, bem como as informações referentes a estes Concursos, dar-se-ão através de Avisos, Informativos, Editais ou Listas de Resultados, no endereço eletrônico http://www.ufrgs.br
- 3.1 As inscrições serão realizadas exclusivamente pela Internet, no período de 22/07/2013 a 05/08/2013, através do endereço
- eletrônico http://www.ufrgs.br.

 3.2 O candidato deverá preencher o formulário eletrônico, conferir os dados digitados e imprimir o seu documento para pagamento da taxa de inscrição, que deverá ser efetuado em qualquer agência bancária ou terminal de auto-atendimento impreterivelmente até o dia 12/08/2013, independentemente de feriado.
- 3.3 É de inteira responsabilidade do candidato a observância das regras e critérios de horários para processamento de dados nos respectivos bancos e terminais de auto-atendimento.
- 3.4 A Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, sob hipótese alguma, processará qualquer registro de pagamento com data posterior a 12/08/2013.
- 3.5 O candidato terá sua inscrição homologada somente após o recebimento, pela Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, através do Banco, da confirmação do pagamento de sua taxa de inscrição.
- 3.6 A Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas fará a divulgação do Edital de homologação das inscrições em 5 (cinco) dias úteis após encerramento das inscrições através do endereço eletrônico http://www.ufrgs.br.
 - 7 Os valores da taxa de inscrição são os seguintes:
- R\$ 201,00 (duzentos e um reais) para o cargo de Professor Adjunto A, em Regime de Trabalho de 40h com Dedicação Ex-
- R\$ 136,00 (cento e trinta e seis reais) para o cargo de Professor Assistente A, em Regime de Trabalho de 40h com Dedicação Exclusiva.
- 3.8 Não haverá devolução da taxa de inscrição, seja qual for o motivo alegado.
- 3.9 As inscrições pagas com cheques sem a devida provisão de fundos serão automaticamente canceladas.
- 3.10 Não haverá isenção total ou parcial do valor da taxa de inscrição, exceto nos casos previstos no Decreto nº 6.593, de 02/10/2008.
- 3.10.1 A isenção de taxa de inscrição é possibilitada para candidato que estiver inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal CadÚnico, e for membro de família de baixa renda, nos termos do Decreto nº 6.135, de 26/06/2007, publicado no Diário Oficial da União de 03/10/2008.
- 3.10.2 Para solicitar isenção de taxa o candidato deverá apresentar o Formulário Específico para Solicitação de Isenção de Taxa de Inscrição (Anexo II) preenchido, anexando os documentos abaixo discriminados:
- a) Número de Identificação Social NIS, atribuído pelo CadÚnico;
- CadUnico;
 b) declaração de que é membro de família de baixa renda,
 nos termos do Decreto nº. 6.135, de 2007.
 3.10.3 O Formulário Específico para Solicitação de Isenção
 de Taxa de Inscrição (Anexo II) deverá ser protocolado junto ao
 Protocolo Geral da UFRGS (Avenida Paulo Gama, nº. 110, Porto
 Alegre RS), no período de 22/07/2013 a 05/08/2013.
 3.10.4 A Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, sob hipótese
- alguma, analisará qualquer solicitação de isenção de taxa de inscrição
- protocolada em data posterior a 05/08/2013.

 3.10.5 A Divisão de Concursos Públicos divulgará, no endereço eletrônico http://www.ufrgs.br, relação nominal dos candidatos cujos requerimentos de solicitação de isenção de taxa forem deferidos, no prazo de até 02 dias antes do último dia de pagamento da
- 3.10.6 O candidato que obtiver a isenção deverá seguir os
- demais procedimentos deste Edital.

 3.11 O candidato que não obtiver isenção de taxa de inscrição deverá, obrigatoriamente, proceder ao pagamento da taxa até o dia 12/08/2013, sob pena de sua inscrição não ser homologada por
- falta de pagamento;
 3.12 Não havendo candidato com inscrição homologada nos concursos na Classe de Professor Adjunto A, serão automaticamente reabertas as inscrições para a Classe de Professor Assistente A, cuja titulação mínima exigida é mestrado, mantidos o regime de trabalho e a área de conhecimento, no período de 16/09/2013 a 30/09/2013, com pagamento da taxa de inscrição até o dia 07/10/2013, independentemente de feriado:
- 3.13 Para requerer a isenção do pagamento da taxa de inscrição no concurso para Professor Assistente A, o candidato deverá seguir as normas constantes no item 3.11 supra, no período de 16/09/2013 a 30/09/2013.
- 3.14 O candidato é responsável pelas informações prestadas no Requerimento de Inscrição, arcando com as consequências de eventuais erros no seu preenchimento;
 4. Das Pessoas com Deficiência:
- 4.1 As pessoas com deficiência é assegurado o direito de inscrição nos Concursos Públicos para provimento de cargos cujas atribuições sejam compatíveis com a
- deficiência de que são portadoras, de acordo com o inciso VIII, do Art. 37, da Constituição Federal, e § 2º do Art. 5º, da Lei nº 8.112/90, de 11/12/1990.
- 4.2 Consideram-se pessoas com deficiência as pessoas que se enquadrem nas categorias discriminadas no Art. 4°, do Decreto n° 3.298/99, publicado no DOU de 21/12/1999.

- 4.3 Se vierem a ser criadas novas vagas para as áreas de conhecimento de cada um dos concursos durante o prazo de validade dos mesmos, 10% (dez por cento) serão providas na forma do § 2°, do Art. 5°, da Lei n° 8.112, de 11/12/1990, e do Decreto n° 3.298, de 20/12/1999.
- 4.4 Caso a aplicação do percentual de que trata o subitem 4.3 resulte em número fracionado, este será elevado até o primeiro número inteiro subsequente, desde que não ultrapasse 20% (vinte por cento) das vagas oferecidas, nos termos do § 2º, do Art. 5º, da Lei nº 8.112/90.
- 4.5 Somente haverá reserva imediata de vagas para pessoas com deficiência em concursos para as áreas de conhecimento com número de vagas igual ou superior a cinco (5).
- 4.6 As pessoas com deficiência participarão da seleção em igualdade de condições com os demais candidatos no que se refere a conteúdo de provas, avaliação, critérios de aprovação, horário e local de aplicação de provas e pontuação mínima exigida.
- 4.7 A pessoa com deficiência que desejar concorrer à reserva especial de vagas deverá preencher, no formulário de inscrição, declaração específica de que a sua deficiência é compatível com o exercício das atribuições do cargo a que concorre e comprová-la por meio de atestado médico (original).
- 4 8 A deficiência deverá ser comprovada, por meio de atestado médico (original), emitido pelo médico assistente do candidato contendo a descrição da deficiência, bem como o seu enquadramento no CID (Código Internacional de Doenças).
- 4.9 O atestado médico (original), com indicação do número de inscrição do candidato, emitido com data posterior a 15/06/2013, deverá ser entregue pessoalmente na PROGESP - Divisão de Concursos Públicos (Av. Paulo Gama,110, Prédio da Reitoria, Campus Centro da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, Bairro Farroupilha, CEP: 90040-060, Porto Alegre/RS), ou por meio de procurador, ou remetido por SEDEX até 2 (dois) dias úteis após o término das inscrições.
- 4.10 A pessoa com deficiência que necessitar de algum atendimento especial para a realização de prova deverá fazer a solicitação através do Formulário Específico para Solicitação de Atendimento Especial, Anexo I deste Edital.
- 4.10.1 O formulário deverá ser entregue pessoalmente à PROGESP - Divisão de Concursos Públicos, ou por meio de seu procurador, ou por SEDEX, remetido para o endereço constante no item 4.9, até cinco (5) dias úteis após o término das inscrições.
- 4.11 O candidato que se declarar pessoa com deficiência, se aprovado no concurso, figurará em lista específica e também na lista geral de aprovados.
- 4.12 Se aprovado e classificado para o provimento de vaga, o candidato com deficiência será submetido a avaliação a ser realizada pela Junta Médica Oficial da UFRGS, a fim de serem apurados a categoria e o grau de sua deficiência e a compatibilidade para o exercício das atribuições do cargo.
 4.13 O candidato que se declarar pessoa com deficiência e
- for convocado, por Edital, para comparecer à Junta Médica Oficial da UFRGS, se não o fizer perderá o direito às vagas reservadas a candidatos em tais condições.
- 4.14 Os candidatos que tiverem sua deficiência reconhecida pela Junta Médica Oficial da UFRGS, permanecerão na classificação de reserva de vagas para deficientes.
- 4.15 O candidato aprovado, cuja deficiência não for comprovada pela Junta Médica Oficial da UFRGS, passará a concorrer somente pela classificação geral de todos os candidatos ao respectivo
- 4.16 Não havendo aprovação de pessoas com deficiência para o preenchimento de vagas para o cargo previsto em reserva especial, essas serão preenchidas pelos demais candidatos aprovados, observada a ordem geral de classificação.
 - 5. Da Remuneração Inicial:
- 5.1 A remuneração inicial para o cargo de Professor Adjunto A, em Regime de Trabalho de 40h com Dedicação Exclusiva é de R\$ 8.049,77 (oito mil e quarenta e nove reais e setenta e sete centavos) assim composta:
- •Vencimento Básico R\$ 3.594,57 (três mil quinhentos e noventa e quatro reais e cinquenta e sete centavos);
- •RT (Retribuição por Titulação) R\$ 4.455,20 (quatro mil quatrocentos e cinquenta e cinco reais e vinte centavos).
- 5.2 A remuneração inicial para o cargo de Professor Assistente A, em Regime de Trabalho de 40h com Dedicação Exclusiva é de R\$ 5.466,55 (cinco mil quatrocentos e sessenta e seis reais e cinquenta e cinco centavos) assim composta:
- •Vencimento Básico R\$ 3.594,57 (três mil quinhentos e noventa e quatro reais e cinquenta e sete centavos);
- •RT (Retribuição por Titulação) R\$ 1.891,98 (mil oitocentos e noventa e um reais e noventa e oito centavos).
 - 6. Das Provas:
- 6.1 Informações acerca dos métodos de aplicação, pontuação e avaliação de cada uma das provas - Didática, Escrita, Prática (se houver), Defesa da Produção Intelectual e Exame de Títulos e Trabalhos - encontram-se na Decisão nº 164/2013 do Conselho Universitário/UFRGS (parte integrante deste Edital) e no endereço eletrônico http://www.ufrgs.br.
- 6.2 As provas dos concursos deste Edital serão realizadas em língua portuguesa.
- 6.3 As Provas Escritas destes concursos terão a duração de 04 (quatro) horas, com consulta a material bibliográfico durante a primeira hora de prova, e serão redigidas manuscritas e a tinta.

- 6.4 É facultado à Comissão Examinadora, considerando as especificidades da área e o número de candidatos presentes, decidir pela leitura silenciosa da Prova Escrita pelos membros da Comissão Examinadora.
- 6.5 Os locais de realização das Provas serão divulgados no endereço eletrônico http://www.ufrgs.br.
- 6.6 Os candidatos deverão comparecer ao local designado para as provas munidos de documento de identidade original, sob pena de exclusão do certame, não sendo aceitas cópias, ainda que autenticadas.
- 6.6.1 São considerados documentos válidos: carteiras expedidas pelas Secretarias de Segurança Pública - Institutos de Identificação, pela Polícia Federal, pelos Comandos Militares, pelas Polícias Militares e pelos órgãos ou conselhos fiscalizadores de exercício profissional; Certificado de Reservista; Carteiras Funcionais do Ministério Público; Carteiras Funcionais expedidas por órgão público que, por Lei Federal, valem como identidade; Carteira de Trabalho; Passaporte; Carteira Nacional de Habilitação (somente o modelo expedido na forma da Lei nº 9.503/97, com fotografia).
- 6.6.2 Na hipótese de, nos dias de realização das provas, o candidato estar impossibilitado de apresentar documento de identidade original, por motivo de perda, roubo ou furto, deverá apresentar documento que ateste o registro de ocorrência em órgão policial, expedido há, no máximo, 90 (noventa) dias, e será submetido à identificação especial, compreendendo coleta de dados e de assi-
- 6.6.3 A identificação especial será exigida, também, do candidato cujo documento de identificação der margem a dúvidas relativas à fisionomia ou à assinatura do portador.
 - 7. Dos Resultados:
- 7.1 O cálculo da média final, a classificação final e os possíveis desempates entre candidatos serão processados de acordo com os critérios e procedimentos constantes na Decisão nº 164/2013 do Conselho Universitário/UFRGS.
- 7.1.1 O Concurso abrangerá as seguintes fases e modalidades de avaliação:
- I Primeira Fase, composta por duas Modalidades de Avaliação, ambas eliminatórias: Prova Escrita e Exame de Títulos e Trabalhos:
 - II Segunda Fase, constante de:
 - a)Defesa da Produção Intelectual;
- b)Provas de Conhecimento: Prova Didática, obrigatória, e Prova Prática, opcional, a critério do Departamento.

Para cada uma das modalidades de avaliação, cada candidato terá uma nota final, a qual será a média aritmética simples dos graus atribuídos pelos três examinadores, calculada até a segunda decimal sem arredondamento.

- 7.1.2 Considerar-se-ão aptos a progredirem à Segunda Fase do Concurso os candidatos que tenham obtido nota final mínima 7 (sete), na escala de 0 (zero) a 10 (dez), na Prova Escrita e no Exame de Títulos e Trabalhos.
- 7.1.3 A média final de cada candidato será calculada pela média aritmética das notas finais do Exame de Títulos e Trabalhos, da Defesa da Produção Intelectual e das Provas Escrita, Didática e Prática (se houver), calculada até a segunda decimal sem arredonda-
- 7.1.4 Considerar-se-ão habilitados os candidatos que alcançarem média final mínima 7 (sete), na escala de 0 (zero) a 10 (dez), e não tiverem nota final 0 (zero) em nenhuma das modalidades de avaliação realizadas.
- 7.1.4.1 Os candidatos que não comparecerem a uma ou mais das modalidades de avaliação estarão automaticamente desclassificados, não sendo calculadas suas médias finais.
- 7.1.5 Os candidatos habilitados serão classificados pela média final, em ordem decrescente, de modo que o candidato com maior média ocupará o primeiro lugar.
- 7.1.5.1 Ocorrendo empate, utilizar-se-ão os seguintes cri-

Dar-se-á preferência, para fins de classificação, ao candidato que tiver idade mais elevada, caso se trate de candidato com 60 anos completos ou mais; e, para subsequentes desempates, ao candidato que tiver obtido a nota final mais alta na Prova Didática, no Exame dos Títulos e Trabalhos, na Prova Escrita, na Prova Prática (se houver) e na Defesa da Produção Intelectual, obedecida esta ordem.

Para candidatos com até 59 anos completos, dar-se-á preferência, para fins de classificação, ao candidato que tiver obtido a nota final mais alta na Prova Didática e, para subsequentes desempates, no Exame dos Títulos e Trabalhos, na Prova Escrita, na Prova Prática (se houver) e na Defesa da Produção Intelectual, obedecida esta ordem; persistindo o empate, terá precedência o candidato de mais idade

- 7.2 O Resultado Final do concurso será divulgado em Edital onde constará a nominata dos candidatos aprovados, estando os demais eliminados, de acordo com o disposto no Art. 16 do Decreto nº 6.944, de 21/08/2009.
 - 8. Dos Recursos:

Disposições sobre o processo de elaboração, apresentação, julgamento, decisão e conhecimento do resultado de recursos enna Decisão nº 164/2013 do Conselho Universitário/UFRGS

9. Disposições Gerais:

58

- 9.1 As provas do concurso terão início num prazo mínimo de 30 (trinta) dias, a contar da publicação do presente edital no Diário Oficial da União. O cronograma detalhado do concurso será divulgado via Internet, no endereço eletrônico http://www.ufrgs.br.
- 9.2 Não será permitida a participação, em quaisquer das fases do Concurso, de candidato que não esteja presente no início do Ato de Instalação do Concurso.
- 9.3 O candidato que não entregar o Curriculum Vitae documentado, o título e resumo da Prova Didática, bem como o Projeto de Pesquisa ou de Extensão (quando for o caso), no Ato de Instalação do Concurso será excluído do certame; não será aceita complementação de curriculum vitae ou anexação posterior de documentos comprobatórios.
- 9.4 A cópia impressa do Curriculum Vitae (cujos dados deverão ser comprovados com cópias dos documentos pertinentes) e a cópia impressa do Projeto de Pesquisa ou Extensão (conforme determinado pelo Departamento), a serem entregues no Ato de Instalação do Concurso, não serão devolvidas ao candidato em nenhuma hipótese.
- 9.5 Incorporar-se-ão a este Edital, para todos os efeitos, quaisquer editais complementares deste concurso que vierem a ser publicados pela UFRGS.
- 9.6 O prazo de validade do concurso será de 01 (um) ano, prorrogável por igual período no interesse da Instituição, a contar da publicação do resultado final no Diário Oficial da União.

RUI VICENTE OPPERMANN

ANEVO	т
ANEXU	1

DO	CONCURSO:
	DO

Conforme disposto no item 4.10 do Edital nº 16/2013-UFRGS, o candidato que necessitar de atendimento especial para a realização de provas deverá fazer essa solicitação por meio de preenchimento, POR ESCRITO, de formulário específico, cujo modelo se encontra anexo a este Edital, que poderá ser entregue pessoalmente ou por seu procurador, na PROGESP - Divisão de Concursos Públicos, situada na Av. Paulo Gama, 110, 4º andar, Prédio da Reitoria, Campus Centro da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, Bairro Farroupilha, Porto Alegre, RS, CEP 90040-060 ou por SEDEX, remetido para o mesmo endereço, até cinco (5) dias úteis após o término das inscrições. O atendimento será feito, levando em consideração as possibilidades, a razoabilidade do pedido e as disposições deste Edital.

	essário com a devida justificativa)	
orto Alegre, de ssinatura do candidato:	de 20	

ANEXO II

FORMULÁRIO ESPECÍFICO PARA SOLICITAÇÃO DE ISENÇÃO DE TAXA DE INSCRIÇÃO

Conforme o disposto no Art. $1^{\rm o}$ do Decreto $n^{\rm o}$ 6.593, de 2 de outubro de 2008, e no item 3.10 do Edital $n^{\rm o}$ 16/2013 - UFRGS, a isenção de taxa de inscrição é possibilitada para candidato que esteja inscrito no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal - CadÚnico - e que seja membro de família de baixa renda, nos termos do Decreto $n^{\rm o}$ 6.135, de 26 de junho de 2007.

Nome completo:				
Data de nascimento:	,	Sexo: () F () M	
RG:	Sigla do Orgão Emissor:	Data de Emis		
CPF:	NIS*:	Nº da inscriç	ão no concurso:	
Endereço:		Bairre		
Bairro:	Cidade:	CEP:	Estado:	
Telefone: () Celular:()	E-mail:			
Nome da mãe:				

NIS - Número de Identificação Social (Cadastro Único)

Solicito a isenção da taxa de inscrição no referido Concurso Público e declaro que sou membro de família de baixa renda, nos termos do Decreto nº 6.135, de 26 de junho de 2007. Declaro também, sob as penas da Lei, a veracidade das informações aqui prestadas e que estou ciente e de acordo com todas as exigências especificadas no Edital nº 16/2013 - UFRGS, notadamente aquelas que versam acerca das condições de isenção da taxa de inscrição.

,	de	de 20
Assinatura do candidato		

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 91/2013 publicado no D.O. de 15/07/2013, Seção 3, Pág. 86. Onde se lê: Fornecimento de equinos. Leia-se : Fornecimento de ração para equinos.

(SICON - 15/07/2013) 153114-15235-2013NE800094

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

EDITAL DE 15 DE JULHO DE 2013 PROCESSO SELETIVO Nº 17

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições, de acordo com o disposto na Lei nº 8.745/1993 e alterações posteriores, torna público que estarão abertas no período de 18/07/2013 a 25/07/2013, as inscrições para processos seletivos simplificados para contratação de Professores Substitutos, na forma da legislação vigente, conforme indicado a seguir:

1 DAS INSCRIÇÕES

- As inscrições serão realizadas por meio da Internet, no endereço eletrônico: http://www.ufrgs.br, "Concursos Públicos", "Processos Seletivos", "Inscrições".
- 1.1No ato de instalação/abertura do processo seletivo os candidatos devem apresentar-se munidos dos seguintes documentos:
- a) Curriculum vitae atualizado. Nas seleções que constem como prova "análise de currículo", os candidatos deverão entregar a versão documentada do Curriculum vitae (os diplomas devem estar revalidados/reconhecidos, no caso de títulos obtidos no exterior);
 - b) Guia de Recolhimento da União, emitida ao término da inscrição eletrônica, com autenticação de pagamento. O valor da taxa de inscrição é de R\$ 65,00, com vencimento em 31/07/2013;
 - c) Documento de identidade com foto.
- 1.2 Antes de efetuar o recolhimento da taxa de inscrição, o candidato deverá certificar-se de que preenche todos os quesitos legais exigidos para a contratação, inclusive o impedimento contido no inciso X, do Art.117, da Lei nº 8.112/1990 (participar de gerência ou administração de sociedade privada, personificada ou não personificada, exercer o comércio, exceto na qualidade de acionista, cotista ou comanditário).
- 1.3 Não haverá devolução da taxa de inscrição. A isenção da taxa de inscrição ocorrerá para os casos previstos no Decreto nº 6.593/2008, que regulamenta o Art. 11, da Lei nº 8.112/1990. Para solicitar a isenção prevista, o candidato deverá entregar requerimento na PROGESP (Av. Paulo Gama, 110, Prédio da Reitoria, 4º andar, Divisão de Concursos Públicos), contendo o Número de Identificação Social NIS atribuído pelo CadÚnico, cópia do Cartão do Cidadão e declaração de que é membro de família de baixa renda, nos termos do Art. 4º, inciso II, do Decreto nº 6.135/2007, até o dia 25/07/2013. O resultado da solicitação de isenção será informado ao candidato até o dia 30/07/2013.
 - 2 DAS ÁREAS

Unidade/ Departamento	Área de Conhecimento	Requisito	СН	N° de Vagas	Provas	Informações
cias Exatas e da Natureza	Ciências Exatas e da Terra - Ma- temática		40h	01	Escrita (Caso o número de candidatos ir critos seja superior a 10 (dez), a prova escr passará a ser eliminatória, sendo 2,8 a portuação de corte), Entrevista, Análise de Crículo	s- Endereço eletrônico: lourdes.go- mes@ufrgs.br Telefone: (51) 33086987
Instituto de Ciências Básicas da Saúde/ Ciências Morfoló- gicas	Ciências Biológicas - Morfologia - Histologia - Histologia, Embriolo- gia e Biologia Celular	Graduação e Mestrado ou Doutorado em Curso na Area da Saúde, ou Ciên- cias Biológicas, ou Medicina Veteriná- ria	40h	01	Escrita (eliminatória), Entrevista, Análise Currículo	le Endereço eletrônico: rui.lo- pes@ufrgs.br Telefone: (51) 33083146
Instituto de Matemática/ Estatística	Ciências Exatas e da Terra - Probabilidade e Estatística	Graduação nas Áreas das Ciências Agrárias, Ciências Biológicas, Ciências Exatas e da Terra, Ciências Sociais Aplicadas, Engenharias (conforme de- finidas no campo "área de conhecimen- to")		04	Escrita, Didática, Entrevista, Análise de Curículo	r- Endereço eletrônico: mat- dest@ufrgs.br Telefone: (51) 33086193

3 DAS DISPOSIÇÕES GERAIS

- 3.1 Informações sobre programas e diretrizes de pontuação para a análise de currículo estão disponíveis no endereço eletrônico http://www.ufrgs.br/progesp/progesp-1/processo-seletivo. O cronograma das provas estará disponível no mesmo endereço eletrônico após o término das inscrições.
 - 3.2 Informações sobre a remuneração podem ser obtidas através do endereço eletrônico http://www.ufrgs.br/progesp/progesp-1/paginas/tabelas-salariais>.
 - 3.3 A seleção ocorrerá em etapas sucessivas, podendo a prova escrita ser eliminatória.
- 3.4 Considerar-se-ão habilitados os candidatos que alcançarem média final mínima 7 (sete), na escala de 0 (zero) a 10 (dez), e não tiverem nota final 0 (zero) em nenhuma das modalidades de avaliação realizadas.

ISSN 1677-7069

- 3.5 Os candidatos que não comparecerem a uma ou mais das modalidades de avaliação estarão automaticamente desclassificados, não sendo calculadas suas médias finais.
- 3.6 Ocorrendo empate, utilizar-se-ão os seguintes critérios para desempate:
- a) Maior idade, no caso de pessoas com idade igual ou superior a 60 (sessenta) anos, nos termos do Art. 27 da Lei nº 10.741/2003 (Estatuto do Idoso);
- b) Nota mais alta, respeitando as modalidades de avaliação realizadas na seguinte ordem: prova escrita, prova didática, análise de currículo, entrevista:
- c) Sorteio público.3.7 Caberá recurso, dirigido à comissão examinadora, no prazo de 01 (um) dia útil após a realização do processo seletivo.
- 3.8 O recurso será interposto por meio de requerimento, dirigido à comissão examinadora, no qual o recorrente deverá expor os fundamentos do pedido de reexame de forma clara e objetiva, podendo juntar os documentos que julgar convenientes.
- 3.9 O recurso deverá ser respondido, pela comissão examinadora, num prazo de até 05 (cinco) dias úteis após o seu re-
- 3.10 Os candidatos que já firmaram contrato administrativo com base na Lei nº 8.745/1993 poderão ser novamente contratados, desde que já decorridos 24 (vinte e quatro) meses do encerramento do contrato anterior.
- 3.11 O candidato aprovado terá 10 (dez) dias para assinar o contrato junto à PROGESP, a contar da data do ofício de comunicação à respectiva unidade acadêmica.

No ato da contratação, o candidato deverá apresentar as comprovações dos títulos, por meio de documento original, devidamente registrado e reconhecido pelo MEC - no caso de curso superior realizado e recomectuo pero MEC - no caso de curso superior realizado no Brasil - segundo a área de formação exigida pelo departamento. No caso de títulos obtidos no exterior, os mesmos já deverão estar revalidados/reconhecidos.

- 3.12 O prazo de validade da Seleção será de 01 (um) ano, prorrogável por igual período no interesse da Instituição, a contar da publicação do resultado final no Diário Oficial da União.
- 3.13 Não será fornecido ao candidato qualquer documento comprobatório de classificação, valendo para tal fim a homologação do resultado final do processo seletivo, publicada no Diário Oficial da

MAURÍCIO VIEGAS DA SILVA

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 153/2013 - UASG 153114

 N° Processo: 23078014953/13-36 . Objeto: Contratação da FUNDAÇÃO para o Projeto Curso de formação de consultores em eficiência errogética em edificações comerciais públicas e de serviços RTQ-C.
Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso
XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Visando o desenvolvimento científico e a capacitação tecnológica na área de Eficiência Energética na Arquitetura. Declaração de Dispensa em ciencia Energetica na Arquitetura. Declaração de Dispensa em 09/07/2013 . ROMULO PLENTZ GIRALT . Coordenador do Projeto. Ratificação em 12/07/2013 . ARIO ZIMMERMANN . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 18.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 74.704.008/0001-75 FUNDACAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS.

(SIDEC - 15/07/2013) 153114-15235-2013NE800094

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 154/2013 - UASG 153114

Nº Processo: 23078202278/13-82 . Objeto: Contratação da FUNDA-ÇÃO para apoiar a realização do Projeto V Encontro de professores de Literaturas Africanas/I Encontro da Afrolic. Total de Itens Li-citados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Visando o desenvolvimento cientifico e a capacitação tecnológica na área de Letras. Declaração de Dispensa em 09/07/2013 . JANE FRAGA TUTIKIAN . Coordenador do Projeto. . Ratificação em 12/07/2013 . ARIO ZIMMERMANN . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 43.750,00 . CNPJ CONTRATADA : 74.704.008/0001-75 FUNDA-CAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS.

(SIDEC - 15/07/2013) 153114-15235-2013NE800094

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 155/2013 - UASG 153114

 N° Processo: 23078201699/13-03 . Objeto: Contratação da FUNDAÇÃO para apoiar a realização do Projeto Caracterização e desenvolvimento de materiais e processos em engenharia. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Visando o desenvolvimento ciende Dispensa em 10/07/2013 . ALVARO MENEGUZZI . Coordenador do Projeto . Ratificação em 12/07/2013 . ARIO ZIMMERMANN . Pró-reitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 199.360,00 . CNPJ CONTRATADA : 74.704.008/0001-75 FUNDA-CAO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RGS.

(SIDEC - 15/07/2013) 153114-15235-2013NE800094

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 156/2013 - UASG 153114

 N° Processo: 23078019012/13-25 . Objeto: Aquisição de materiais químicos e laboratoriais. Total de Itens Licitados: 00002 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: São produtos necessários para o funcionamento dos laboratórios. Declaração de Dispensa em 12/07/2013 . VLADIMIR BOIATOROS DE CATAÇÃO DE DISPENSA EM 12/07/2013 . VLADIMIR PINHEIRO DO NASCIMENTO . Pró-reitor de Pós-graduação . Ratificação em 15/07/2013 . LUIS ROBERTO DA SILVA MACEDO . Pró-reitor de Planejamento e Administração em Exercicio . Valor Global: R\$ 8.352,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.479.418/0001-23 A N ROTA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 153114-15235-2013NE800094

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 51/2013 - UASG 153114

 N^o Processo: 23078018457/13-14 . Objeto: Analisador de gases. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da de itens Licitados: 00001 . Fundamento Legai: Art. 25°, inciso i da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Bens destinados e indispensáveis à execução e desenvolvimento do Projeto. Declaração de Inexigibilidade em 08/07/2013 . CIMELIO BAYER . Coordenador do Projeto . Ratificação em 12/07/2013 . ARIO ZIMMERMANN . Próreitor de Planejamento e Administração . Valor Global: R\$ 336.502,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro PICARRO,I NC..

(SIDEC - 15/07/2013) 153114-15235-2013NE800094

SEÇÃO DE CONTRATOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Ouinto Termo Aditivo A Concessão de Uso A Título Oneroso nº O9/PROPLAN/DECOMP/2005
CONTRATANTE: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL. CNPJ: 92.969.856/0001-98. CONTRATADA: COPI-

RAL CÓPIAS LTDA-ME. CNPJ: 73.676.546/0001-30. OBJETO: Prorroga a vigência do contrato por 02(dois) anos. DATA DE AS-SINATURA: 03/07/2013. VIGÊNCIA: 04/07/2013 até 03/07/2015. N.º DO PROCESSO: 23078.200056/05-70.

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 153115

Número do Contrato: 27/2012. Nº Processo: 23079054647201151. CONCORRÊNCIA SISPP Nº 4/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 14670561000102. Contratado: ACTUS SERVICOS DE ENGENHA-RIA E -CONSULTORIA LTDA - ME. Objeto: Acréscimo de R\$ 30.031,61 (trinta mil e trinta e um reais e sessenta e um centavos), correspondendo a, aproximadamente, 6,29% (seis inteiros e vinte e nove centésimos por cento). Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 28/06/2013 a 20/07/2013. Valor Total: R\$30.031,61. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153115-15236-2013NE800003

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 153115

Número do Contrato: 32/2010.

Nº Processo: 23079031552201005.

PREGÃO SRP N° 92109/2009 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 47866934000174. Contratado : TICKET SERVICOS SA -Objeto: 4/8069340001/4. Contratado: TICKET SERVICOS SA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência contratual pelo período de 12 (doze) meses consecutivos, conforme previsto na Cláusula Décima Primeira. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, Lei 8666/93. Vigência: 27/07/2013 a 26/07/2014. Valor Total: R\$2.192.492,00. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153115-15236-2013NE800003

EDITAL Nº 215, DE 15 DE JULHO DE 2013 RETIFICAÇÃO DO EDITAL Nº 151/2013

O Magnífico Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro - UFRJ, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, torna pública a retificação do Edital nº 151, de 06 de junho de 2013, publicado no Diário Oficial da União nº 109, de 10 de junho de 2013.

No Anexo I - Quadro de vagas e Habilitação necessária para investidura no cargo:

Código da Opção	Setor / Disciplina	Nº de vagas	Habilitação necessária para investidura no cargo
P05	Português	1	Licenciatura Plena em Português e Literaturas da Língua Portuguesa
Leia-se:			
Código da Opção	Setor / Disciplina	N a de vagas	Habilitação necessária para investidura no cargo
P05	Português	1	Licenciatura Plena em Português e Literaturas da Língua Portuguesa ou Licenciatura Plena em Por-

CARLOS ANTÔNIO LEVI DA CONCEIÇÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 22/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 15/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de reagente para diagnostico clínico, tipo conjunto completo para automação, tipo analise quantitativo de gaso-

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 16/07/2013 das 09h00 às 12h00 e d13h00 às 17h00 . Endereço: Av. Brigadeiro Trompowsky S/n Ilha do Fundão Ilha do Fundão - RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013, às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br.

NELSON GERMANO PERUCHETTI

(SIDEC - 15/07/2013) 153152-15236-2013NE800536

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 23/2013 - UASG 153152

 N° Processo: 23079059296201247 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Reagente para diagnostico clinico, conjunto completo com cessão de equipamento de hematologia. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 Endereço: Av. Brigadeiro Trompowsky S/n Ilha do Fundão Ilha do Fundão - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Atentar para quantidade de equipamentos e suas localizações, que estão estabelecidos no Edital.

> NELSON GERMANO PERUCHETTI Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153152-15236-2013NE800536

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 17/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 05/07/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Meio de Cultura com cessão de equipamento.

MARCO ANTONIO DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153152-15236-2013NE800536

CONSELHO DE ENSINO PARA GRADUADOS

EDITAL CEPG Nº 213, DE 12 DE JULHO DE 2013 PROCESSO SELETIVO

O Conselho de Ensino para Graduados - CEPG, no uso de suas atribuições, torna público o presente edital que tem por objetivo selecionar 7 (sete) propostas de excelência no ensino de pós-graduação e pesquisa, com vistas a contratar, em regime temporário, professores/pesquisadores doutores em todas as áreas do conhecimento, que tenham obtido o título há pelo menos 2 (dois) anos no ato da contratação, para atuação em Programas de Pós-Graduação da Universidade Federal do Rio de Janeiro.

O contratado será escolhido mediante processo seletivo simplificado, precedido de ampla divulgação em âmbito nacional, nos termos da Resolução CEPG 03/2012. Serão consideradas apenas as propostas que prevejam a contratação de professores e pesquisadores doutores com início até 28 de fevereiro de 2014.

TÍTULO I

DAS PROPOSTAS

Art. 1º Cada Programa de Pós-Graduação poderá submeter proposta que contemple a contratação de PV, nas seguintes modalidades:



- I Individual Uma proposta por programa
- II Em associação Uma proposta envolvendo dois ou mais Programas

ISSN 1677-7069

Parágrafo Único. A associação a que se refere o inciso II deste artigo deverá envolver ao menos um Programa com conceito CAPES 5, 6 ou 7 e ao menos um Programa com conceito CAPES 3

Art. 20 São obrigações de cada Programa de Pós-Gradua-

ção: I. Proceder ao processo seletivo para indicação do candidato a ser contratado:

II. Fornecer garantia de local de trabalho e de infraestrutura apropriada para a realização das atividades acadêmicas do contra-

III. Providenciar acesso do contratado às bibliotecas da UFRJ, ao Portal de Periódicos da CAPES e aos laboratórios e/ou grupos de pesquisa da unidade acadêmica à qual se vincula o Programa de Pós-Graduação:

IV. Inserir o contratado na rotina da unidade acadêmica e do Programa de Pós-Graduação, viabilizando a participação do mesmo em aulas de graduação e/ou de pós-graduação, em palestras, seminários, mesas redondas etc:

V. Assumir o compromisso de manter as condições necessárias ao cumprimento e execução da proposta.

Art. 30 A proposta submetida pelo(s) Programa(s) de Pós-Graduação deverá ser apresentada na forma de processo administrativo e deverá ser entregue, das 10:00 às 16:00, na Secretaria do CEPG, até a data-limite apresentada no cronograma, contendo os seguintes documentos:

I. Formulário de inscrição (em anexo) devidamente preenchido:

II. Justificativa detalhada e circunstanciada da necessidade ou oportunidade e importância da contratação do PV para o(s) Programa(s) de Pós-Graduação;

III. Plano de Trabalho com descrição detalhada das atividades de pesquisa, ensino e orientação acadêmica, contendo objetivos e metas compatíveis com a vigência do contrato e a infraestrutura disponível, visando, principalmente, os estudantes de Pós-Graduação;

IV. Fundamentação teórica e metodológica para o desenvolvimento do plano de trabalho;

V. Cronograma das atividades:

VI. Atas nas quais constem a aprovação do Plano de Trabalho pela Comissão Deliberativa do Programa de Pós-graduação, pela Congregação (ou Conselho equivalente) da Unidade e pela Comissão de Pós-graduação e Pesquisa (CPGP) quando houver, todas devidamente identificadas por assinaturas e carimbos, e acompanhadas do parecer circunstanciado e conclusivo que embasou a deci-

Parágrafo Único. A proposta prevista no Art. 1º, inciso II poderá contar a aprovação apenas nas instâncias deliberativas da Unidade proponente principal.
TÍTULO II

DA ANÁLISE

Art. 4º A análise das propostas apresentadas pelos Programas de Pós-Graduação será realizada nas seguintes etapas: I - Análise técnica - realizada pela assessoria técnica e pelos

membros da Câmara de Corpo Docente e Pesquisa (CCDP), que verificarão o cumprimento das condições deste edital.

II - Análise de mérito - realizada por consultores ad hoc, indicados pela CCDP, que observarão os seguintes aspectos:

a.Qualidade e adequação do plano de trabalho;

b. Viabilidade do plano de trabalho, considerando-se a infraestrutrura disponível do Programa de Pós-Graduação e o período de vigência da contratação solicitada;

c.Resultados esperados ao fim da execução do plano de tra-

d.Relevância do plano de trabalho proposto considerando-se o seu impacto no(s) Programa(s) de Pós-Graduação.

III - Análise Final - a assessoria técnica apresentará o resultado das análises (técnica e de mérito) e o relatório técnico, para que a CCDP possa elaborar o relatório final.

Homologação do relatório final em plenária do

V - Divulgação do resultado final na página da PR2.

Parágrafo único - A Pró-reitoria de Pós-Graduação e Pesquisa (PR2) poderá indicar para homologação direta do CEPG até 1 (uma) proposta que considere estratégica, incluídas aquelas que porventura façam uso da cláusula de excepcionalidade prevista no parágrafo único do Art. 8º deste Edital.

Art. 5º Caberá recurso da decisão do CEPG no prazo de cinco dias, a contar da divulgação do resultado na página da PR2.

Parágrafo 1º - O recurso, juntamente com o processo, deverá ser entregue na Secretaria do CEPG dentro do prazo previsto e será apreciado, juntamente com o parecer da CCDP, em sessão plenária do CEPG.

Parágrafo 2º - O resultado final, incluindo o julgamento dos recursos, será publicado no DOU.

Art 6º Uma vez deferido o pedido de contratação de PV, a Unidade mandará publicar o edital do processo seletivo simplificado e autorizará o Programa a promovê-lo.

Parágrafo único - O resultado do processo seletivo previsto neste artigo será comunicado ao CEPG, que indicará ao reitor a contratação do selecionado.

TÍTULO III

DO ACOMPANHAMENTO E AVALIAÇÃO

Art. 7º O Programa de Pós-Graduação proponente é responsável pelo acompanhamento da proposta que submeteu, devendo apresentar à Congregação da Unidade (ou Conselho equivalente) e à CPGP (quando houver) um relatório final das atividades realizadas durante a vigência do contrato.

Parágrafo Único. As publicações científicas e outros produtos ou documentos relativos à pesquisa desenvolvida durante o período do contrato deverão, necessariamente, conter a associação do nome do professor/pesquisador visitante à UFRJ e serem anexados ao relatório, resguardando-se a citação do nome da UFRJ, conforme as normas vigentes.

TÍTULO IV

DISPOSIÇÕES GERAIS

Art. 8º Não poderão ser contratados como professor/pesquisador Visitante (PV), em conformidade com a Resolução CEPG 03/2012:

I - O professor ou servidor aposentado da UFRJ:

II - Os servidores ativos da administração direta ou indireta da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios;

III - Os empregados ou servidores de empresas públicas ou sociedades de economia mista das três esferas de governo, bem como de suas subsidiárias ou controladas (Art. 6º da Lei nº 8.745/93).

Parágrafo Único. Em caráter excepcional, e com a finalidade de incentivar as atividades acadêmicas de Pós-Graduação nos campi de Macaé e Xerém, propostas oriundas de Programas de Pós-Graduação instalados nestes campi poderão contemplar professor/pesquisador aposentado da UFRJ, situação na qual concorrerão às vagas reservadas à Pró-Reitoria de Pós-Graduação e Pesquisa, conforme previsto nos Parágrafos 2º e 3º do Art. 2º da Resolução CEPG 03/2012.

Art. 9º As contratações de professores/pesquisadores brasileiros serão realizadas por, no mínimo, 3 (três) meses e, no máximo, 12 (doze) meses

Parágrafo Único - O contrato poderá ser renovado desde que o período total não exceda 24 (vinte e quatro) meses.

Art. 10º As contratações de professores/pesquisadores visitantes estrangeiros serão realizadas por, no mínimo, 3 (três) meses e, no máximo, 12 (doze) meses.

Parágrafo Único - O contrato poderá ser renovado desde que o período total não exceda 48 (quarenta e oito) meses

Art. 11º As contratações de que trata este edital serão realizadas em regime de dedicação exclusiva, na classe de professor adjunto.

Art. 12º Não será permitida a substituição do beneficiário da contratação

CRONOGRAMA		
Primeira Etapa	ENCAMINHAMENTO DOS PROCESSOS	Até 30/08/2013
•	(Observar Art. 3°)	
Segunda Etapa	ANÁLISE TÉCNICA (Assessoria e CCDP do CEPG)	Até 06/09/2013
Terceira Etapa	ANÁLISE DE MÉRITO (Consultores ad hoc)	Até 11/10/2013
Quarta Etapa	ANÁLISE FINAL (Assessoria e CCDP do CEPG)	Até 18/10/2013
Quinta Etapa	RELATÓRIO FINAL (Apresentado pela CCDP e homologado pelo CEPG)	10/2013
Sexta Etana	Publicação do RESULTADO na página da PR2	10/2013

Edital aprovado em Sessão do CEPG de 12 de julho de 2013.

DEBORA FOGUEL Presidente do CEPG

RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação № 40/2013 publicada no D.O.U de 04/07/2013, Seção 3 Pág. 80 , Onde se lê: Ratificação de Dispensa em 28/06/2013, JOSE MARCUS RASO EULALIO. Diretor Geral. Leia-se: Ratificação de Dispensa em 28/06/2013 JOSE MARCUS RASO EULALIO. Diretor Geral do Hucff.

(SIDEC - 15/07/2013) 153152-15236-2013NE800536

FACULDADE DE FARMÁCIA COORDENADORIA DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ÇIÊNCIA E TECNOLOGIA FARMACÊUTICA

EDITAL Nº 214/2013 RETIFICAÇÃO DO EDITAL Nº 110/2013

A Coordenadora do Programa de Pós-graduação em Ciência e Tecnologia Farmacéutica da Faculdade de Farmácia da UFRJ torna pública a retificação do edital n°110, publicado no D.O.U. de 16 de maio de 2013 e no Boletim da UFRJ n° 20/2013.

Onde se lê:

"3. DO PROCESSO SELETIVO

3.1.2 Prova de proficiência em língua estrangeira (língua inglesa) no dia 22 de julho de 2013, das 18:00h às 20:00h. Constará de leitura e análise interpretativas de texto científico em inglês, sendo o candidato considerado apto ou não apto.

3.1.3 Prova oral em sessão pública, de caráter classificatório,

com a Comissão de Seleção, segundo escala definida pela Coor-denação ocorrerá a partir do dia 23 de julho de 2013, das 18:00h às 22:00h. A prova oral será gravada e o conteúdo da gravação será armazenado por 05 (cinco) anos."

Leia-se:
"3. DO PROCESSO SELETIVO

3.1.2 Prova de proficiência em língua estrangeira (língua inglesa) no dia 29 de julho de 2013, das 18:00h às 20:00h. Constará

inglesa) no dia 29 de julho de 2013, das 18:00h às 20:00h. Constará de leitura e análise interpretativas de texto científico em inglês, sendo o candidato considerado apto ou não apto.

3.1.3 Prova oral em sessão pública, de caráter classificatório, com a Comissão de Seleção, segundo escala definida pela Coordenação ocorrerá a partir do dia 30 de julho de 2013, das 18:00h às 22:00h. A prova oral será gravada e o conteúdo da gravação será armazenado por 05 (cinco) anos."

Lucio Mendes Cabral

Diretor da Faculdada de Farmácia da LIERI

Diretor da Faculdade de Farmácia da UFRJ

VALERIA PEREIRA DE SOUSA

PREFEITURA UNIVERSITÁRIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2013 - UASG 153119

Nº Processo: 23079015097201344.
PREGÃO SRP Nº 14/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 10730388000130. Contratação de serviços de reforma das instalações da Divisão de Frota Oficial/DFO da UFRJ. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 02/07/2013 a 29/09/2013. Valor Total: R\$65.756,54. Data de Assinatura: 02/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153119-15236-2013NE800051

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 16/2013 - UASG 153165

Nº Processo: 23082.007263/2013.

DISPENSA Nº 144/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE -PERNAMBUCO. CNPJ Contratado: 07169425000178. Contratado: LOTUS - ENGENHARIA & SERVICOS LTDA- ME. Objeto: Execução dos serviços remanescentes das obras de construção de centro administrativo, galpão almoxarifado, galpão garagem, cantina, três guaritas, castelo d'água, muro, cerca e gradil com portões, bom como dos serviços de ajardinamento, pavimentação, fossa e filtro e instalação de mastro no Campus da UAST. Fundamento Legal: Art. 24, inciso XI, da Lei nº 8666/93. Vigência: 10/07/2013 a 09/10/2014. Valor Total: R\$773.488,22. Data de Assinatura: 10/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153165-15239-2013NE800124

EXTRATO DE CONTRATO Nº 17/2013 - UASG 153165

Nº Processo: 23082.007262/2013.

DISPENSA Nº 143/2013 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE -PERNAMBUCO. CNPJ Contratado: 07169425000178. Contratado : LOTUS - ENGENHARIA & SERVICOS LTDA- ME. Objeto: Execução dos serviços remanescentes da obra de construção do Bloco 1 de Laboratórios e do Bloco 1 de Salas de Professores da UAST. Fundamento Legal: Art. 24, inciso XI, da Lei nº 8666/93. Vigência: 10/07/2013 a 09/10/2014. Valor Total: R\$1.145.003,71. Datado Ascinetura: 10/07/2014 ta de Assinatura: 10/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153165-15239-2013NE800124

EDITAL Nº 58, DE 12 DE JULHO DE 2013 RETIFICAÇÃO DO EDITAL Nº 2/2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições regimentais, informa a retificação do Edital Nº 2/2012, publicado no DOU do Dia 03/02/2012: ONDE SE LÊ: prorrogação por mais 06(seis meses), LEIA-SE: prorrogação por mais 180 dias. Edital N.05/2011, com relação a matéria Economia, ONDE SE LÊ: a contar do dia 28/06/2011. LEIA-SE: a contar do dia 25/11/2011. Edital 23/2011, ONDE SE LÊ: a contar do dia 12/03/2012. Edital N.19/2011, ONDE SE LÊ: a contar do dia 12/02/2012, LEIA-SE: a contar do dia 08/02/2012; Edital 05/2011 com relação as Matérias Fundamentos Filosóficos Histórico e Sociológicos da Educação e Estrutura e Funcionamento da Educação coin fetação da Materias Funtamentos Finsoncos Fisionco e Sociológicos da Educação e Estrutura e Funcionamento da Educação brasileira, ONDE SE LÊ: a contar do dia 05/04/2011, LEIA-SE a contar do dia 02/10/2011. Edital 24/2011 nas Matérias Bioquímica Vegetal/Química Orgânica, ONDE SE LÊ: a contar do dia 06/03/2012, LEIA-SE: a contar do dia 04/03/2012. Edital 24/2011 nas Matérias, História na Prática Pedagógica I e II/Metodología do Ensino da História I e II, ONDE SE LÉ: a contar do dia 09/03/2012,LEIA-SE: a contar do dia 07/03/2012.Edital 24/2011 nas Matérias, Nutrição de Ruminantes/Alimentos e Alimentação/Nutrição Animal,ONDE SE LÊ: a contar do dia 07/04/2012,,LEIA-SE: a contar do dia 04/04/2012 Edital 24/2011 nas Matérias, Eletricidade e Eletrotécnica- Instrumentação e Controle,ONDE SE LÊ: a contar do dia 10/04/2012, LEIA-



SE: a contar do dia 07/04/2012. Edital 17/2011 nas Matérias, Apicultura e Sericicultura/Fundamentos de Zootecnia/Zootecnia Geral e Zootecnia especial,ONDE SE LÊ: a contar do dia 11/01/2012, LEIA-SE: a contar do dia 07/01/2012. Edital 24/2011 nas Matérias, Estatística básica/Bioestatística e Técnicas Experimentais,ONDE SE LÊ: a contar do dia 10/04/2012, LEIA-SE: a contar do dia 07/04/2012, LEIA-SE: a contar do dia 07/04/2012, LEIA-SE: a contar do dia 14/03/2012, LEIA-SE: a contar do dia 12/03/2012. Edital 24/2011 na Matéria Matemática , ONDE SE LÊ: a contar do dia 06/04/2012, LEIA-SE: a contar do dia 03/04/2012. Edital 24/2011 na Matéria Matemática , ONDE SE LÊ: a contar do dia 06/04/2012, LEIA-SE: a contar do dia 03/04/2012. Edital 24/2011 na Matérias Topografia Aplicada a Zootecnia/Mecanização e Implementos Agropecuários,ONDE SE LÊ: a contar do dia 06/04/2011, LEIA-SE: a contar do dia 03/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 14/03/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 14/03/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 14/03/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 14/03/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 14/03/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 14/03/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 14/03/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 05/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 05/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 05/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 05/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 05/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 05/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 05/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 05/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topografia 24/2011, na Área de Topografia, a contar do dia 05/04/2012. Edital 24/2011, na Área de Topog

MARIA JOSÉ DE SENA

AVISO DE RETIFICAÇÃO

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, autorizada pelo Ministro da Educação, através das Portarias n°s. 324 e 326, de 19 de março de 2010, publicadas no DOU n° 54, de 22 de março de 2010, Portaria 343, de 25/03/2010, DOU de 26/03/2010 e Decreto n° 7.232 de 19 de julho de 2010, publicado no DOU de 20 de julho de 2010, torna pública a RETIFICAÇÃO do Edital n° 50, de 21.6.2013, DOU de 25.6.2013, Seção 3, referente a prorrogação de validade de Concurso Público para a UFRPE, campus Dois Irmãos, Garanhuns e Serra Talhada, nos seguintes termos: Onde se Lê "...Edital Nº 18 de 26.06.12, publicado no DOU de 27.06.2012, Seção 3...", leia-se "...Edital Nº 10, de 8.3.12, publicado no DOU de 9.3.2012, Seção 3...", permanecendo inalterados os demais termos.

Recife, 15 de julho de 2013. MARIA JOSÉ DE SENA

EDITAL N $^\circ$ 59, DE 12 DE JULHO DE 2013 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO PARA PROFESSOR SUBSTITUTO

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso das suas atribuições, torna público que estarão abertas, no período de 16 a 25 de julho de 2013, as inscrições para o PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO visando à seleção para o Frocesso Selectivo Sintifline ADO visanto a seleção de candidato(a) a professor(a) substituto(a), por tempo determinado, nos termos da Lei nº. 8.745/93 alterada pela Lei nº. 9.849/99, pela Lei nº. 10.667/03 e pela Lei nº 12.425/11; Resolução CONSU/UFRPE nº 92, de 01 de abril de 2013; do Decreto nº 6.944/09. Se não houver candidatos inscritos no período acima especificado, o prazo de inscrição ficará, automaticamente, prorrogado até o dia 31/07/ 2013. A seleção ocorrerá mediante as seguintes cláusulas e condições: 1-DOS REQUISITOS - 1.1 Poderão se inscrever candidato(a)s brasileiro(a)s (natos ou naturalizados) ou estrangeiro(a)s com visto permanente, desde que o(a)s candidato(a)s não tenham sido professores substitutos, temporários ou visitantes em Instituições Federais de Ensino Superior (IFES), nos últimos 24 (vinte e quatro) meses, anteriores à data deste edital. Deverão ainda atender às seguintes exigências; a) Ser graduado(a) em Curso de Graduação reconhecido a nível nacional OU ter título de Graduação obtido no exterior, devidamente revalidado; b) Estar quite com as obrigações eleitorais e militares; c) Se Servidor de nível superior da administração direta ou indireta da União, dos Estados e dos Municípios, bem como empregados de suas subsidiárias ou controladas, comprovar formalmente a compatibilidade de horários, não sendo permitida uma carga horária superior a 60 horas semanais. 2- DA INSCRIÇÃO - 2.1. As inscrições estarão abertas no período de 16 a 25 de julho de 2013, da Unidade de oferta da vaga ou via Correios (serviço sedex): Unidade Acadêmica Garanhuns deverão se inscrever na Secretaria da própria Unidade, situada na Av. Bom Pastor S/N-CEP: CEP:55296-901-Bairro Boa Vista-Garanhuns- PE, fone: 87-3764-5505; Para a inscrição nesta seleção, exigir se-ão: a) cópia da Carteira de Identidade ou do Documento de Identidade Profissional(Conselhos de Classes) ou ainda do Passaporte, caso o candidato seja estrangeiro; b) cópia do Cartão do Cadastro de Pessoa Física-CPF (dispensado para o candidato estrangeiro); c) cópia do Título de Eleitor com comprovante de votação da última eleição, ou documento oficial que comprove a quitação da lidado; b) Estar quite com as obrigações eleitorais e militares; c) Se da última eleição, ou documento oficial que comprove a quitação da referida obrigação eleitoral; d) cópia do documento comprobatório da quitação com serviço militar, para os candidatos do sexo masculino; e) documento oficial que comprove que o candidato não possui ancrimanis; f) comprovante do pagamento da taxa de inscrição, nos termos do subitem 2.3; g) Cópia do diploma do Curso de Graduação e/ou Certificado de Conclusão do Curso de Graduação, reconhecido a nível nacional OU, se obtido no exterior, devidamente revalidado; h) Cópia do diploma do Curso de Pós-Graduação (se tiver), ou Certificado ou Declaração de conclusão, reconhecido a nível nacional OU, se obtido no exterior, devidamente revalidado; i) Cópia do(s) Histórico(s) Escolar(es) respectivo(s), onde se verifique que o candidato cursou disciplina(s) equivalente(s) à matéria em concurso; j) Curriculum Vitae modelo Lattes, documentado; k) os documentos originais devem acompanhar as cópias, para efeito de conferência pelo servidor público federal. 2.3. O candidato deverá recolher através de Guia de Recolhimento da União (GRU) o valor de R\$ 30,00 (trinta reais), em qualquer agência do Banco do Brasil. Código de Recolhimento 28883-7 e UG/Gestão 15316515239. 2.5.1-O candidato deverá acessar a página www.tesouro.fazenda.gov.br para preenchimento da GRU ou, se preferir, preencher a GRU diretamente no caixa do Banco do Brasil, com todas as informações necessárias para o preenchimento da mesma. A taxa de inscrição só será devolvida, se a Instituição cancelar o certame. 2.4. DA SOLICITAÇÃO

DE ISENÇÃO DA TAXA DE INSCRIÇÃO: a) Os candidatos que irão solicitar isenção da taxa de inscrição deverão fazê-lo até o dia 019 de julho de 2013; b) terão direito a isenção, o candidato que atender o disposto no Decreto 6.593, de 02 de outubro de 2008; c) A isenção deverá ser solicitada mediante requerimento do candidato ao Diretor da Unidade Acadêmica de oferta da vaga, contendo: 1- indiçação do Número de Identificação Social-NIS, atribuído pelo CadÚnico; declaração de que atende à condição estabelecida na letra b acima; d) A UFRPE consultará o órgão gestor do CadÚnico para verificar a veracidade das informações prestadas pelo candidato; e)a declaração falsa sujeitará o candidato às sanções previstas em lei, aplicando-se, ainda, o disposto no parágrafo único do art. 10 do Decreto No. 83.936, de 06 de setembro de 1979; e) o resultado da solicitação será divulgado na Página www.concurso.ufrpe.br no dia 23 de julho de 2013. 2.5. No ato da inscrição, o candidato deverá receber o(s) programa(s) referente(s) à matéria objeto da Seleção. 2.6. A inscrição do Candidato implicará no conhecimento e na tácita aceitação das normas e condições estabelecidas neste Edital, em relação às quais, não poderá alegar desconhecimento. O Candidato inscrito por Procuração assume total responsabilidade pelas informações prestadas pelo seu Procurador, arcando com as consequências de eventuais erros do seu representante no preenchimento do requerimento de inscrição e na anexação dos documentos exigidos. 2.7. É vedada a inscrição condicional à posterior complementação documental, fora do prazo de inscrição. 2.8. As inscrições serão apreciadas pelo Diretor da Unidade Acadêmica, que declarará quais os candidatos que tiveram suas inscrições validadas, em aviso afixado na Secretaria da Unidade e ainda na página www.concurso.ufrpe.br. Até 24 horas após a divulgação das inscrições validadas, será divulgado o cronograma do processo seletivo contendo data, local e horário da realização da prova Didática e Avaliação de Títulos. 3- DA SE-LEÇÃO - 3.1. A Prova Didática será realizada na Unidade Acadêmica de oferta da vaga em local e hora de acordo com o cronograma divulgado. 3.2. A Comissão Examinadora será composta por 3 (três) professores designados por Portaria expedida pelo Diretor da Unidade Acadêmica, para este fim específico. 3.3. A Seleção se constituirá de duas etapas: A) Avaliação da Prova Didática com peso 6,0(seis), que atenderá os seguintes critérios: a) domínio do ponto sorteado, com pontuação máxima 3,0 (três);b) capacidade de sorteauo, com pontuação máxima 3,0 (três);b) capacidade de organizar ideias a respeito do ponto sorteado, com pontuação máxima 1,5 (um e majola) capacidade do serveral de companyo capacidade d (um e meio);c) capacidade de expor ideias a respeito do ponto sorteado ao nível do aluno de graduação, com pontuação máxima 2,0 (dois); d) objetividade e uso de recurso didático, com pontuação máxima 1,5 (um e meio);e) espírito crítico, com pontuação máxima 0,5 (um meio); f) coerência entre o plano de aula apresentado e o desenvolvimento da aula, com pontuação máxima 0,5 (um meio); g) adequação da exposição ao tempo previsto, com pontuação máxima 1,0 (um); B) Prova de Títulos com análise do Curriculum Vitae modelo Lattes com peso 4,0(quatro), segundo Anexo I do presente Edital. 3.4. É obrigatório o comparecimento dos candidatos ao sorteio do ponto e da ordem de apresentação da prova Didática, no dia e horário fixados no cronograma. 3.5. Os Membros da Comissão Examinadora atribuirão aos candidatos notas de 0 (zero) a 10 (dez) em cada avaliação, considerando-se aprovados os candidatos que obtiverem média aritmética igual ou superior a 7,0 (sete). 4. DA CON-TRATAÇÃO-4.1. A contratação do professor Substituto será na Classe A Nível I pelo prazo de 180 dias, mediante Contrato de Locação de Serviços, no regime de trabalho fixado neste Edital, podendo ser prorrogado por igual período dada a necessidade da Instituição. 4.2. O Candidato contratado em regime de 40 horas fica obrigado a lecionar no mínimo em 04 turmas semanais sendo as turmas distribuídas entre as disciplinas da Área da Seleção e indicadas pelo Diretor Acadêmico da Unidade, segundo a demanda dos Cursos. 5. DA REMUNERA-ÇÃO. 5.1. - Professor em regime de 40 horas semanais: com doutorado: Vencimento Básico R\$ 2.714,89; Retribuição por Titulação R\$1.934,76; Total R\$ 4.649,65. Com mestrado: Vencimento Básico R\$ 2.714,89 ; Retribuição por Titulação R\$ 835,05; Total R\$ 3.549,94. Com especialização: Vencimento Básico R\$ 2.714,89; Retribuição por Titulação R\$ 253,13; Total R\$ 2.968,02. Com aperfeiçoamento: Vencimento Básico R\$ 2.714,89; Retribuição por Titulação R\$ 11 0, 2 2; Total R\$ 2.825,11. Com graduação: Vencimento Básico R\$ 2.714,89; Auxílio Alimentação R\$ 373,00. DAS DISPOSIÇÕES FINAIS-6.1. Não poderá ser contratado o candidato que tenha sido contratado como Professor Substituto, temporário ou Visitante, ou para outros serviços temporários com base na Lei nº 8.745 de 09 de dezembro de 1993, antes de decorridos 24 meses do encerramento do contrato anterior, com base nos termos da legislação vigente, que disciplina o assunto. 6.2. O prazo de validade da Seleção será de 12 meses a contar da data de publicação no diário Oficial da União, podendo a validade ser prorrogada por igual período, apenas uma vez, a critério da Administração. 6.3. Os Candidatos não selecionados terão prazo de 30 (trinta) dias, após o resultado do processo seletivo, para solicitar sua documentação. Após este prazo, será destinado a instituições de reciclagens. 6.4. A extinção do contrato de Professor Substituto ocorrerá pelo término do prazo contratual ou por iniciativa do contratado, com antecedência de 30(trinta) dias. 6.5. A rescisão do contrato por parte do contratado que não atender o que rege o subitem 6.4 acarretará em multa equivalente a um salário referência do mesmo. 6.6. As ocorrências não previstas neste Edital e na Resolução que normatiza este processo serão resolvidas pelo Presidente da Banca Examinadora ouvidos os setores competentes da UFRPE. 6.7. O quantitativo de vagas para a(s) Matéria(s) encontra(m)-se discriminado(s) abaixo:

Departamen- to/ Unidade	Área/Matérias	Vagas	Regime	Perfil do can- didato	Prazo do contrato
Garanhuns	Metodologia do Ensino da Matemática e Mate- mática na Prática Peda- gógica	01	40h	Graduado(a) em Licenciatura em Pedagogia com atuação na área de Educa- ção Matemáti- ca*	06(seis) meses

*A atuação pode ser comprovada por meio de diploma de pós-graduação ou documento equivalente e/ou declaração de matrícula em curso de pós-graduação na Área.

MARIA JOSÉ DE SENA

ANEXO I

TABELA DE AVALIAÇÃO DE TÍTULOS

GRUPO I- <u>FORMAÇÃO ACADÊMICA</u>			
(Máximo de pontos = 100,0)	Pontos	Quanti- dade má- xima computá- vel	Total
1.1- Título de Doutor obtido em Programa reconhecido pelo CNE e credenciado pela CAPES			-
1.1.1- Na área específica da seleção	80,0	1	
1.1.2- Em área correlata à matéria da seleção	40,0	1	
1.2- Cursos de Formação Acadêmica e/ou Pós- Doutorado	-	-	-
1.2.1- Graduação com Especialização:	-	-	-
1.2.1.1- Na área específica da seleção	15,0	2	
1.2.1.2- Em área correlata à matéria da seleção	7,5	1	
1.2.2- Mestrado	-	-	-
1.2.2.1- Na área específica da seleção	60,0	1	
1.2.2.2- Em área correlata à matéria na seleção	30,0	1	
1.2.3- Pós-Doutorado	-	-	-
1.2.3.1- Na área específica na seleção	20,0	1	
1.2.3.2- Em área correlata à matéria na seleção	10,0	1	
		TOTAL	
GRUPO II- <u>EXPERIÊNCIA DIDÁTICA</u>			
(Máximo de pontos = 100)	Pontos	Quanti- dade má- xima computá- vel	Total
2.1- Tempo de exercício de Magistério no Ensino S perior	u	-	-

(Máximo de pontos = 100)	Pontos	Quanti- dade má- xima computá- vel	Total
2.1- Tempo de exercício de Magistério no Ensino Su- perior	-	-	-
2.1.1- Entre 1 a 2 anos	40,0		
	50.0	-	
2.1.2- Mais de 2 e até 5 anos 2.1.3- Mais de 5 anos	60.0	-	
2.2- Tempo de exercício de Estágio de Docência no Ensino Superior ou Programa de Monitoria	- 60,0	-	-
2.2.1- Durante 1 semestre	15,0	-	
2.2.2- Mais de 1 semestre	30,0	-	
 2.3- Participação em Bancas ou Comissões Examinadoras de Graduação e Pós-Gradua- ção 	10,0	5	
2.4- Participação em Bancas ou Comissões Examinadoras de Seleção para o Magistério Superior	10,0	5	
2.5- Orientação de Trabalhos Acadêmicos	-	-	-
2.5.1- Monografias, Iniciação Científica e Programa Especial de Treinamento	5,0	5	
2.5.2- Monografias de Especiali- zação	7,0	5	
2.5.3- Dissertações de Mestrado	10,0	5	
2.5.4- Teses de Doutorado	15,0	5	
2.6- Cursos ministrados (Extensão, Capaci- tação ou equivalentes na área na seleção) /Para cada 10 horas	1,5	100 horas	
	l	TOTAL	

/Para cada 10 horas			
/Fara cada 10 noras		TOTAL	
GRUPO III- PRODUCÃO CIENTIFICA. ARTÍSTIC	'A E DE (GERAL.
(Máximo de pontos = 100)	Pontos	Ouantida-	Total
(de máxi-	
		ma com-	
		putável	
3.1- Livros publicados	-	-	-
3.1.1- Com corpo editorial	-	-	-
3.1.1.1- Na área específica da matéria na seleção	-	-	-
3.1.1.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	40,0	2	
3.1.1.1.2- Além dos 5 (cinco) anos	20,0	2	
3.1.1.2- Em área correlata à matéria na seleção	-	-	-
3.1.1.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	20,0	2	
3.1.1.2.2- Além dos 5 (cinco) anos	10,0	2	
3.2- Capítulos de Livros publicados	-	-	-
3.2.1- Com corpo editorial	-	-	-
3.2.1.1- Na área específica da matéria na seleção	-	-	-
3.2.1.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	15,0	3	
3.2.1.1.2- Além dos 5 (cinco) anos	7,5	2	
3.2.1.2- Em área correlata à matéria na seleção	-	-	-
3.2.1.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	10,0	2	
3.2.1.2.2- Além dos 5 (cinco) anos	5,0	2	
3.3- Trabalhos publicados em Revistas e/ou	-	-	-
Periódicos de reconhecido valor científico			
ou cultural			
3.3.1- Nível A	-	-	-
3.3.1.1- Na área específica da matéria na seleção	-	-	-
3.3.1.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	30,0	3	
3.3.1.1.2- Além dos 5 (cinco) anos	15,0	3	
3.3.1.2- Em área correlata à matéria na seleção			
3.3.1.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	25,0	3	
3.3.1.2.2- Além dos 5 (cinco) anos	10,0	3	
3.3.2- Nível B	-	-	-



GRUPO IV- EXPERIÊNCIA PROFISSIONAL		TOTAL	
arca na screção			
área na seleção	1		
difusão para uso científico e/ou educacional na	-,-		
3.7- Desenvolvimento de material de apoio e/ou		3	
6.6.3 - Participante na condição de ouvinte	5,0	3	
as-redondas, Conferencista ou equivalentes	10,0	3	
.6.1- Participante em Comissão Científica .6.2- Participante como Palestrante, Membro de Me-	20,0 10,0	3	
e/ou Internacional	20.0	2	
Simpósios e similares de nível Nacional			
 3.6- Participação em Congressos, Encontros, 	-	-	-
5.2.2- Além dos 5 (cinco) anos	5,0	3	
5.5.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	10,0	3	
.5.2- Na área correlata da matéria na seleção		_	
5.1.2- Além dos 5 (cinco) anos	7,5	4	
5.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	15,0	4	
.5.1- Na área específica da matéria na seleção	-	-	- "
(Magazines).			
3.5- Publicação de Artigos em Revistas	-	-	
.4.3.2.2- Além dos 5 (cinco) anos	1,0	2	
.4.3.2.1- Nos últimos 5(cinco) anos	2,0	2	
4.3.2- Em área correlata à matéria na seleção	- 1,20	<i>(-)</i>	
4.3.1.2- Além dos 5 (cinco) anos	1,25	5	P
4.3.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	2.5	5	-
.4.3.1- Na área específica da matéria na seleção	7		
4.4.3- Resumos simples	- 1,23	-	
3.4.2.2.1- Nos ultimos 5 (cinco) anos 4.2.2.2- Além dos 5 (cinco) anos	1,25	2	
3.4.2.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	2, 5	2	-
.4.2.1.2- Alem dos 5 (cinco) anos .4.2.2- Em área correlata à matéria na seleção	2,5	- 4	
1.4.2.1.1- Nos ultimos 5 (cinco) anos 1.4.2.1.2- Além dos 5 (cinco) anos		4	
.4.2.1.1- Na area especifica da materia na seleção .4.2.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	5,0	4	-
.4.2- Resumos expandidos .4.2.1- Na área específica da matéria na seleção	-	-	-
	5,0	2	
4.2.1- Nos ultimos 5 (cinco) anos	5.0	2	
.4.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	10,0	2	-
.4.1.2- Alem dos 5 (cinco) anos .4.2- Em área correlata à matéria na seleção	10,0	2	
4.1.2- Além dos 5 (cinco) anos		2	
4.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	20,0	2	-
4.1- Na área específica da matéria na seleção	-	-	-
4.1- Trabalhos completos	_		
 4- Publicações de Trabalhos Científicos em Congres- os ou similares 	-	-	-
.3.4.2.2- Alem dos 5 (cinco) anos .4- Publicações de Trabalhos Científicos em Congres-		3	
3.4.2.1- Nos ultimos 5 (cinco) anos	0.25	3	
3.3.4.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	2,5	3	-
3.4.1.2- Além dos 5 (cinco) anos 3.4.2- Em área correlata à matéria na seleção	2,5		
3.4.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	5,0	3	
3.4.1- Na área específica da matéria na seleção			-
3.4- Revistas e / ou Periódicos não indexados	-	-	-
3.3.2.2- Além dos 5 (cinco) anos	2,5	3	
3.3.3.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	5,0	3	
.3.3.2- Em área correlata à matéria na seleção	-	-	-
.3.3.1.2- Além dos 5 (cinco) anos	3,75	3	
.3.3.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	7,5	3	
.3.3.1- Na área específica da matéria na seleção	-	-	-
.3.3- Nível C	-	-	-
.3.2.2.2- Além dos 5 (cinco) anos	5,0	3	
3.3.2.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	10,0	3	
.3.2.2- Em área correlata à matéria na seleção	-	-	-
.3.2.1.2- Além dos 5 (cinco) anos	7,5	3	
.3.2.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	15,0	3	

(Máximo de pontos = 100)	Pontos	Quanti- dade má- xima computá- vel	Total
4.1- Exercício de cargo ou função de Administração Acadêmica	15,0/ano	4 anos	
4.2- Prêmios e Láureas acadêmicas	25,0	2	
4.3- Bolsas de Pesquisa financiadas por Órgãos de Fomento (exceto Bolsas de Formação)	-	-	=
4.3.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	15,0/ano	-	
4.3.2- Além dos 5 (cinco) anos	7,5/ano	-	
4.4- Exercício Profissional extra-universitá- rio, com vínculo empregatício, em área re- lacionada à matéria na seleção	-	=	=
4.4.1- Entre 1 a 5 anos	25,0	-	
4.4.2- Mais de 5 anos	50,0	-	
4.5- Consultorias relacionadas ao setor de estudos na seleção	10,0	4	
4.6- Projetos de pesquisa aprovados por Órgãos de Fomento	-	-	=
4.6.1- Coordenador	-	-	-
4.6.1.1- Nos últimos 5 (cinco) anos	10,0	3	
4.6.1.2- Mais de 5 anos	5,0	3	

Cálculo para a nota final da Avaliação de Títulos A nota final de cada candidato será calculada, com base na tabela de peso, pontuação máxima e formulação abaixo.

4.6.2.1- Nos últimos 5 (cinco) anos

.6.2.2- Mais de 5 anos

Os casos omissos (itens não pontuados) serão resolvidos pela Comissão Examinadora, levando-se em consideração o enquadramento nos Grupos elencados e o esforço dedicado para o desenvolvimento da atividade.

GRUPOS	PONTUAÇÃO MÁXIMA	PONTUA- ÇÃO OBTI- DA				
I- Formação Acadêmica	100					
II- Experiência Didática	100					
III- Produção Científica	100					
IV- Experiência Profissional	100					
Total de Pontos da Avaliação de Títulos (TP) = 3XPontos _(Grupo 1) + 3XPontos _(Grupo 2) + 3XPontos _(Grupo 3) + 1XPontos _(grupo 4)						
Note final de Aveliação de Títulos - TP/100						

ANEXO II

QUANTIDADE DE VAGAS X NÚMERO MÁXIMO DE CAN-DIDATOS APROVADOS

QTDE. DE VAGAS PREVISTAS NO EDITAL POR CARGO	NÚMERO MÁXIMO DE CANDIDATOS APROVADOS
1	5

Nota Final da Seleção (NFC) = [(6,0. PD) + (4,0. PT)]/10 PD = Nota Final da Prova Didática PT = Nota Final da Prova de Títulos.

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL

EDITAL Nº 79, DE 15 DE JULHO DE 2013

DO RIO DE JANEIRO

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve divulgar os resultados dos Processos Seletivos Simplificados, promovido por esta Universidade, tendo sido classificados os candidatos abaixo relacionados:

INSTITUTO	INSTITUTO DE CIÊNCIAS HUMANAS E SOCIAIS						
DEPARTAM	DEPARTAMENTO DE LETRAS E COMUNICAÇÃO						
Edital nº 73	Edital nº 73 de 28 de JUNHO de 2013, DOU de 01/07/2013, Seção 3, págs. 102 e 103.						
Processo nº	Processo nº 23083.005514/2013-15						
Área: LÍNG	UA BRASILEIRA DE SINAIS						
PROFESSOI	PROFESSOR SUBSTITUTO						
CLAS.	CANDIDATO						
1°	LOISE SOARES DE AZEVEDO						
2°	IADSON ABRAÃO DA SILVA						

ANA MARIA DANTAS SOARES

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 143/2013 - UASG 153166

 $N^{\rm e}$ Processo: 23083002726201332 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de gêneros alimentícios Total de Itens Licitados: 00033 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h30 e de 13h às 17h00 . Endereço: Br 465 Km 07, Pavilhao Central - Campus Universitario SERO-PEDICA - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

HELEN NASCIMENTO BRAGA p/Equipe de Apoio

(SIDEC - 15/07/2013) 153166-15240-2013NE800007

TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2013 - UASG 153166

 $N^{\rm e}$ Processo: 23083003974201210 . Objeto: Reforma do telhado, dos banheiros, corredor, salas e laboratórios do Prédio de Nutrição Animal do Instituto de Zootecnia no campus da UFRRJ em Seropédica. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Br 465 Km 07, Sala 20 do Pavilhao Central - Campus Universitario SEROPEDICA - RJ . Entrega das Propostas: 19/08/2013 às 09h30

MARCUS COSTA PEREIRA

Presidente da Comissão Permanente de Licitação

(SIDEC - 15/07/2013) 153166-15240-2013NE800007

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 153033

Contrato nº 47/2010. Processo nº 23091000986201013. PREGÃO SRP Nº 35/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ARIDO-UFERSA. CNPJ Contratado: 04121879000180. Contratado: A. M. ABRANTES DE OLIVEIRA - EPP -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato original nº 47/2010. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 21/7/2013 a 20/7/2014. Valor Total: R\$85.980,00. Data de Assinatura: 11/7/2013.

(SICON - 15/07/2013)

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 12/2013

Após a abertura da licitação supracitada, processo nº 23091002022/13-61, foram habilitados os participantes A & C CONSTRUCOES LTDA - EPP, STONE ENGENHARIA LTDA - EPP, ANTARTIDA REFRIGERACAO, SERVICOS TECNICOS E CONSTRUCAO LTDA - EPP, JACOME ENGENHARIA LTDA - ME e inabilitados J. Z. R. CONSTRUCOES LTDA - ME, SEMA CONSTRUCOES LTDA - ME, CONSTRUCOES LTDA - TORRES E MELO LTDA, TM CONSTRUCOES LTDA - ME, SERPE SERVICOS PROJETOS E EXECUCOES LTDA.

LUANA LORENA DE SOUZA LIMA Presidente da CPL

(SIDEC - 15/07/2013) 153033-15252-2013NE800001

RESULTADOS DE JULGAMENTOS CONCORRÊNCIA Nº 7/2013

A Comissão de Licitação torna público o resultado da Licitação supracitada, processo nº 2309101830. RCN REDE DE CONSTRUCAO DO NORDESTE LTDA-EPP, CNPJ 17.260.017/0001-80 para Item 1 valor R\$1.742.800,0000.

LUANA LORENA DE SOUZA LIMA Presidente da Comissão

(SIDEC - 15/07/2013) 153033-15252-2013NE800001

PREGÃO Nº 50/2013

Foram vencedoras e fazem parte da ata de registro de preços do pregão 50/2013 que tem como objetivo Aquisição de ração e insumos para o fabrico de ração as empresas:07.737.878/0001-53 - GALLUS INDUSTRIA E COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - ME; 10.655.938/0001-01 - CAVALCANTE & CIA LTDA-ME e 35.278.779/0001-96 - CENTRAL DO CRIADOR LT35.278.779/0001-96 - CENTRAL DO CRIADOR LTDA -no valor total de R\$ 344.519,69.As atas ficaraodisponivel no site do www.compras-net.gov.br durante o periodo de sua vigencia.

ALAETE ROBERTO JUNIOR Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 150/2013 - UASG 153163

Nº Processo: 23080025622201326 . Objeto: Pregão Eletrônico- Registro de Preços para aquisição de materiais permanentes para utilização nas fazendas experimentais do Campus Curitibanos da Universidade Federal de Santa Catarina. Total de Itens Licitados: 00006. Edital; 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Campus Universitário Trindade - FLORIANOPOLIS-SC . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

MERYELLEM YOKOYAMA NEVES Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153163-15237-2013NE800368

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO PROFESSOR POLYDORO ERNANI DE SÃO THIAGO

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 78/2013

Objeto: Registro de preços de consignados da endovascular. Empresas Vencedoras: 01.476.143/0001-37, R\$ 364.400, 00; 01.772.798/0001-52, R\$ 279.980, 00; 01.885.484/0001-66, R\$ 961.281, 88; 02.536.680/0001-98, R\$ 362.996, 64; 02.555.905/0001-53, R\$1.094.504, 00; 03.882.840/0001-13, R\$ 479.720, 00; 05.638.301/0001-69, R\$ 513.510, 60; 06.059.934/0001-85, R\$ 201.160, 00; 07.108.742/0001-84, R\$ 1.057.050, 00; 19.848.316/0001-66, R\$ 31.878, 60; 26.921.9008/0001-21, R\$ 580.400, 00; 50.595.271/0001-05, R\$ 1.850.789, 50; 52.828.936/0001-09, R\$ 263.350, 00; 67.630.541/0001-74, R\$ 67.060, 00; 80.796.360/0001-80, R\$ 654.764, 00; 85.121.986/0001-00, R\$ 498.100, 00. Valor Total:R\$ 9.260.945, 22.

(SIDEC - 15/07/2013) 150232-15237-2013NE800520

PREGÃO Nº 132/2013

Registro de preços de suprimentos de informática. Empresa vencedora: 11.128.913/0003-76, valor total: R\$ 40.400,00.

CAROLINE DE AGUIAR Coordenadora da CPPL

(SIDEC - 15/07/2013) 150232-15237-2013NE800520

5.0

ISSN 1677-7069

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ORCAMENTO

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 2013/0030

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA - UFSC, a WEG DRIVES & CONTROLS - WEG, O INSTITUTO FEDERAL DE SANTA CATARINA - IFSC, a WEG AUTOMAÇÃO CRITICAL POWER LTDA-WCP e a FUNDAÇÃO DE AMPARO À PESQUISA UNIVERSITÁRIA-FAPEU. Objeto: Melhorias no Algoritmo de Controle Digital de Inversores de Tensão Operando em Paralelo. Vigência: 12 meses a partir da data de assinatura. Data de assinatura: 04/05/2013. Valor: R\$211.707,85 (duzentos e onze mil, setecentos e sete reais e oitenta e cinco centavos). Processo: 23080.031903/2012-37. Entidades, Assinam: Sr. Umberto Gobbato e Sr. Wilson I. Watzko. Diretor Superintendente e Diretor de Controladoria da WEG; Sr. Eloir P., Gerente Administrativo da WCP; Sr. Gilberto V. Ângelo, Superintendente da FAPEU; Prof. Roselane Neckel.

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 159/2013 - UASG 153164

Nº Processo: 23081005459201375 . Objeto: Outros Serviços - Pessoa Jurídica Desembaraço Aduaneiro de Importação para Pesquisa Científica/Tecnológica, de acordo com o contrato 144/2008-FATEC/ UFSM, para atender a Projeto de Pesquisa. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contrato 144/2008-FATEC/ UFSM. Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . ANTONIO SERGIO FREITAS FARIAS . Pró-reitor de Adm. Adjunto . Ratificação em 15/07/2013 . FELIPE MARTINS MULLER . Reitor . Valor Global: R\$6.650,00 . CNPJ CONTRATADA: 89.252.431/0001-59 FUNDACAO DE APOIO A TECNOLOGIA E CIENCIA.

(SIDEC - 15/07/2013) 153164-15238-2013NE802288

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 205/2013 - UASG 153164

 N^{ϱ} Processo: 23081008758201361 . Objeto: Pregão Eletrônico - RE-GISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE CONSUMO (bola, bomba para bola, colchonete, raquete para tênis, rede para futebol, etc.), destinados ao ALMOXARIFADO CEN-TRAL/UFSM. Total de Itens Licitados: 00022. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereco: Av. Roraima, 1,000 Campus Universitário, Camobi SANTA MARIA - RS. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.ufsm.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 153164-15238-2013NE401006

PREGÃO Nº 210/2013 - UASG 153164

Nº Processo: 23081010359201361 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição DE PAPEL COUCHE BRANCO DESTINADO AO CEN-TRO DE CIÊNCIAS RURAIS CCR/UFSM. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Roraima, 1.000 Campus Universitário, Camobi SAN-TA MARIA-RS. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.ufsm.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 153164-15238-2013NE401006

PREGÃO Nº 216/2013 - UASG 153164

Nº Processo: 23081009102201366 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO DE PROTOTIPAGEM, PARA O COLÉGIO TÉCNICO INDUS-TRIAL/UFSM. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Roraima, 1.000 Campus Universitário, Camobi SANTA MARIA-RS. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.ufsm.br.

PREGÃO Nº 226/2013 - UASG 153164

Nº Processo: 23081010661201319 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA ORGANIZAÇÃO DO CURSO DE FORMAÇÃO DE PROFESSO-RES-PACTO NACIONAL PARA ALFABETIZAÇÃO NA IDADE CERTA/PRÓ LETRAMENTO DESTINADO AO CENTRO DE EDUCAÇÃO DA UFSM. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Roraima, 1.000 Campus Universitário, Camobi SANTA MARIA-RS Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.ufsm.br.

> JAYME WORST Coordenador de Licitações

(SIDEC - 15/07/2013) 153164-15238-2013NE401006

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 203/2013 - UASG 153031

Nº Processo: 23089015127201248. PREGÃO SRP Nº 127/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SAO PAULO-CNPJ Contratado: 12344686000117. Contratado: JOSUE CRISTIAN VIEIRA VAZ - ME -Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de Encadernação e Livros, de acordo com as especificações e quantidades constantes nos Anexos do Edital do Pregão n° 127/2012. Fundamento Legal: Lei n.º 8666/93, Lei 10520/02, Decretos 3555/00, 3391/01, 3697/00, 3693/00 e demais legilações correlatas. Vigência: 27/5/2013 a 26/05/2014. Valor Total: R\$7.681,23. Data de Assinatura: 27/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 153031-15250-2013NE800108

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 68/2013 - UASG 153031

Nº Processo: 23089000709201319 . Objeto: Inscrição de servidor na 21º Conferência Internacional em Engenharia de Requisitos Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25º, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Evento exclusivo, sem condições de competitividade, conforme Caput do Art. 25 da Lei 8.666/93 Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . JANINE SCHIRMER Pró-reitora de Administração . Ratificação em 15/07/2013 . JANINE SCHIRMER Pró-reitora de Administração . Ratificação em 15/07/2013 . MARIA JOSE DA SILVA FERNANDES . Chefe do Gabinete da Reitoria . Valor Global: R\$1.633,00 . CNPJ CONTRATADA: 06.376.112/0001-28 CREACTEVE EVENTOS E TURISMO LTDA - ME.

(SIDEC - 15/07/2013) 153031-15250-2013NE800108

CAMPUS BAIXADA SANTISTA

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Universidade Federal de São Paulo torna público o registro de preços nº 92/2013. PREGÃO ELETRÔNICO: nº 92/2013. OBJETO: Aquisição de Cestos de Lixo. EMPRESA: ZNC MAGAZINE COMERCIO E IMP. LTDA-EPP- CNPJ 00.192.399/0001-50-VALOR TOTAL: R\$ 13.428,00 DATA DE ASSINATURA: 25/06/2013. VIGÊNCIA: 12 meses. EMPRESA: GOLD COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA EPP - CNPJ 11.464.383/0001-75 -VALOR TOTAL: R\$14.399,20 DATA DE ASSINATURA: 25/06/2013. VIGÊNCIA: 12 meses. EMPRESA:FLAVIO FG CO-MERCIO DE MAQUINAS LTDA-EPP- CNPJ 09.057.675/0001-41 VALOR TOTAL: R\$ 79.779,80 DATA DE ASSINATURA:

25/06/2013. VIGÊNCIA: 12 meses. EMPRESA: COMSERDANT-CNPJ 14.931.002/0001-09- VALOR TOTAL: R\$ 24.993,00 DATA DE ASSINATURA: 25/06/2013. VIGÊNCIA: 12 meses. Os itens e respectivos valores registrados podem ser consultados no site www.comprasnet.gov.br/Acesso Livre.

> MARIANA TAKEUCHI FONSECA Pregoeira

CAMPUS DIADEMA

AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Universidade Federal de São Paulo torna público o registro de preços nº 666/2012. PREGÃO ELETRÔNICO: nº 666/2012. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MA-TERIAL DE CONSUMO PLÁSTICO PARA OS BIOTÉRIOS DA UNIFESP - CAMPUS DIADEMA. EMPRESA: ZNC MAGAZINE COMÉRCIO E IMPORTAÇÃO LTDA. EPP. CNPJ 00.192.399/0001-50 VALOR TOTAL: R\$ 4.411,20; EMPRESA: PAULO CESAR MA-RANA TRANSPORTES - EPP. CNPJ 11.406.284/0001-37 VALOR TOTAL: R\$ 17.253,20. DATA DE ASSINATURA: 04/04/2013. VI-GÊNCIA: 12 meses. Os itens e respectivos valores registrados podem ser consultados no site www.comprasnet.gov.br/Acesso Livre.

> ELAINE CRISTINA FERNANDES DA SILVA Pregoeira

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 66/2013 - UASG 153031

Nº Processo: 23089036135/13-17 . Objeto: Aquisição de materiais para laboratório, visando atender às necessidades do Departamento de Pediatria Total de Itens Licitados: 00004 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição e Materiais destinados a continuidade de pesquisa cientifica. Declaração de Inexigibilidade em 10/05/2013 . ROSANA FIORINI PUCCINI . Diretora Acadêmica do Campus São Paulo. Ratificação em 05/07/2013 . JANINE SCHIRMER . Pró-reitora de Administração . Valor Global: R\$14.218,00 . CNPJ CON-TRATADA: 30.280.358/0006-90 ROCHE DIA GNOSTICA BRASIL LTDA..

(SIDEC - 15/07/2013) 153031-15250-2013NE800108

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 239/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 15/07/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual fornecimento de cordão para crachá.

> SINARA APARECIDA FARAGO DE MELO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153031-15250-2013NE800108

UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO HOSPITAL DE CLÍNICAS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 38/2013

O Pregoeiro do HC/UFTM torna público o resultado do Pregão Eletrônico SRP nº 38/2013 cujos preços estão disponíveis no comprasnet, sendo formalizada ata com vigência de um ano a partir da homologação, tendo como vencedoras as empresas DISTRIBUIDORA JORDÃO LTDA - ME; MAXIM QUALITTA COMÉRCIO LTDA -ME; PAPELARIA IRMÃOS BORGES LTDA - ME; UBERPAP CO-MÉRCIO LTDA - ME; KLX COMÉRCIO DE ARTIGOS DE PA-PELARIA E MATERIAL DE ESCRITÓRIO LTDA - EPP; EMBRA-MAR COMÉRCIO E SERVICOS EM GERAL LTDA - ME: PAPE-LARIA PAPEL CARTAZ LTDA - EPP; BELCLIPS DISTRIBUIDO-RA LTDA - EPP; MHE COMÉRCIO DE INFORMÁTICA E PAPE-LARIA LTDA - ME e OPÇÃO PAPÉIS COMÉRCIO LTDA - ME.

JAIME HENRIQUE BASÍLIO

(SIDEC - 15/07/2013) 150221-15242-2013NE800197

UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 154043

Número do Contrato: 36/2012. Nº Processo: 23117005872201202.

PREGÃO SISPP Nº 198/2012 Contratante: UNIVERSIDADE FE-DERAL DE UBERLANDIACNPJ Contratado: 07222913000100. Contratado: MILENIUM TRANSPORTES LTDA - EPP -Objeto: Acréscimo de R\$ 186.250,00 ao valor global do contrato. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 12/07/2013 a 01/10/2013. Valor Total: R\$186.250,00. Data de Assinatura: 12/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154043-15260-2013NE800121

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8/2013 - UASG 154043

Número do Contrato: 45/2010.

Nº Processo: 23117009293201069.

DISPENSA Nº 823/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLANDIACNPJ Contratado: 05743389000189. Contratado: ELGLOBAL CONSTRUTORA LTDA -Objeto: Acréscimo de serviços no valor de R\$ 137.645,18 e prorrogação de prazo de execução por 237 dias até 30/09/2013. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 09/07/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$137.645,18. Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154043-15260-2013NE800121



AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 89/2013 - UASG 154043

ISSN 1677-7069

Nº Processo: 23117003986201391 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material gráfico Total de Itens Licitados: 00047 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. João Naves de Ávila, N^2 2121, Campus Santa Mônica UBERLANDIA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no site: www.licitacoes.ufu.br

(SIDEC - 15/07/2013) 154043-15260-2013NE800120

PREGÃO Nº 95/2013 - UASG 154043

Nº Processo: 23117005070201375 . Objeto: Pregão Eletrônico - Material limpeza, higienização entre outros Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. João Naves de Ávila, Nº 2121, Campus Santa Mônica UBERLANDIA - MG. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no site: www.licitacoes.ufu.br

(SIDEC - 15/07/2013) 154043-15260-2013NE800120

PREGÃO Nº 96/2013 - UASG 154043

 N^{α} Processo: 23117005069201341 . Objeto: Pregão Eletrônico - Gêneros alimentícios RU Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. João Naves de Ávila, Nº 2121, Campus Santa Mônica UBERLAN-DIA - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível no site: www.licitacoes.ufu.br

> LUIZ ROBERTO SOUZA VIEIRA Diretor de Compras e Licitações

(SIDEC - 15/07/2013) 154043-15260-2013NE800120

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 79/2013

O Pregoeiro faz saber a quem possa interessar que as empresas vencedoras foram: CPT COMERCIAL IMPORTADORA DE LIVROS E REVISTAS LTDA - ITENS: 24,27,29,31,40; G.B.DEO-LIVERA & CIA LTDA ME - ITENS:01,10,13,26; LIVRARIA CA-NUTO LTDA - ITENS:07,11,14,19,25,32,35,37,38,39; LIVRARIA GONÇALVES MIRANDA EIRELI ME - ITENS:03,04,05,17; LI-VRARIA STADIUM LTDA EPP - 02,06,08,09,18,20,21,23,28,36,41; PERIODICALS PUBLICAÇÕES TECNICAS LTDA - ITEM:34; ITENS CANCELADOS: 12, 15, 16, 22, 30, 33

(SIDEC - 15/07/2013) 154043-15260-2013NE800120

PREGÃO Nº 91/2013

O Pregoeiro faz saber a quem possa interessar que a empresa vencedora foi: ROYAL & SUNALLIANCE SEGUROS (BRASIL) S.A.

RICARDO SANTANA

(SIDEC - 15/07/2013) 154043-15260-2013NE800120

HOSPITAL DE CLÍNICAS DE UBERLÂNDIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 19/2013 - UASG 150233

Número do Contrato: 19/2010.

Nº Processo: 23117000620201017. PREGÃO SISPP Nº 7/2010 Contratante: UNIVERSIDADE FEDE-RAL DE UBERLANDIACNPJ Contratado: 69207850000161. Contratado : RCA PRODUTOS E SERVICOS LTDA. -Objeto: Acrescentar um posto de recepcionista na UASG 154043 - UFU. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 05/07/2013 a 11/05/2014. Valor Total: R\$28.905,00. Data de Assinatura: 05/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 154042-15260-2013NE801118

UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

RETIFICAÇÃO

No Edital nº 146 de 12 de julho de 2013 de processo seletivo simplificado para contratação de professor substituto, publicado no DOU de 15 de julho de 2013, seção 3, páginas 93 e 94:

REQUISITO: Graduação em Direito

REQUISITO: Graduação em Ciências Contábeis.

UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ CAMPUS APUCARANA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2013 - UASG 150149

Nº Processo: 23064004268201302 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de materiais de construção e hidráulicos para atender as necessidades de manutenção e conservação predial do Câmpus Apucarana da UTFPR. Total de Itens Licitados: 00044. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Rua Marcilio Dias, 635 Terreo APUCARANA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.compras-net.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> VIVIANE BUENO DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 150149-15246-2013NE000042

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2013

Foram vencedoras do certame: Itens 01,02,03,04,06 e 07 SCHELEPA CLIMATIZAÇÃO LTDA-ME, Item 05 LG DE SOUZA BARSA-GLIA-ME.

> VIVIANE BUENO DOS SANTOS Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 150149-15246-2013NE000042

CAMPUS CAMPO MOURÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 11/2013 - UASG 153251

Nº Processo: 23064004403201310 . Objeto: Pregão Eletrônico - Equipamentos para laboratório. Total de Itens Licitados: 00010. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Via Rosalina Maria Dos Santos, 1233_- Saida P/ Cascavel - Cxp 271 Área Urbanizada - CAMPO MOURAO - PR. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. net.gov.br.

> SILVIO HIDEO TOSAWA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 153251-15246-2013NE800022

CAMPUS DOIS VIZINHOS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 24/2013

Declaramos vencedores do presente processo as empresas: Davi Borges de Oliveira (1,20,21,22,29,32) Multisul (33,36) Fared (5,7,8,9,25,26,27,28,39) E.J.Favin (16,24,37) Nutricelli (2,3,6,10,11,12,13,14,15,17,18,19,23) Gold (4). Os demais itens ficaram desertos.

> CLAUDIA FRACASSO BASSO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 153991-15246-2013NE800503

CAMPUS LONDRINA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2013 - UASG 150148

Nº Processo: 23064000213201315.

PREGÃO SISPP Nº 1/2013 Contratante: UNIVERSIDADE TEC-NOLOGICA FEDERAL -DO PARANA. CNPJ Contratado: 10854300000191. Contratado : F. R. VASCONCELOS MANUTEN-CAO LTDA-- ME. Objeto: Serviços de manutenção predial preventiva e corretiva (bens imóveis). Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 03/06/2013 a 02/06/2014. Valor Total: R\$57.000,00. Data de Assinatura: 14/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 150148-15246-2013NE800080

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2013 - UASG 150148

Número do Contrato: 3/2010.

Nº Processo: 23064003038201075.

PREGÃO SISPP Nº 7/2010 Contratante: UNIVERSIDADE TEC-NOLOGICA FEDERAL -DO PARANA. CNPJ Contratado: 02518968000130. Contratado : ELEMENTAR PRODUTOS E SER-OZS18968000130. CONTRITATADO : ELEMENTAR PRODUTOS E SERVICOS DE -LIMPEZA - EIRELI - ME. Objeto: Serviços de limpeza e conservação, auxiliar de serviços gerais e operador de máquina costal. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/07/2013 a 13/09/2013. Valor Total: R\$445.816,77. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 150148-15246-2013NE800080

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 150148

Número do Contrato: 5/2012.

Numero do Contrato: 3/2012.

Nº Processo: 23064003602201211.

PREGÃO SISPP Nº 9/2012 Contratante: UNIVERSIDADE TECNOLOGICA FEDERAL -DO PARANA. CNPJ Contratado:
09039434000170. Contratado: EQUIP SEG INTELIGENCIA EM -SEGURANCA - EIRELI. Objeto: Serviços de segurança armada e desarmada. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/07/2013 a 30/09/2013. Valor Total: R\$290.201,64. Data de Assinatura:

(SICON - 15/07/2013) 150148-15246-2013NE800080

CAMPUS PONTA GROSSA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2013 - UASG 153178

Nº Processo: 23064004810201319 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na instalação e manutenção de telhas e calhas. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Dr. Washington Subtil Chueire, 330 Jardim Pitangui - PONTA GROSSA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Os serviços deverão ser realizados na UTFPR - Câmpus Ponta Grossa.

> ANTONIO AUGUSTO DE PAULA XAVIER Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 153178-15246-2013NE800040

Ministério da Fazenda

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO AMAZONAS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2013

Contratação de Pessoa Jurídica para o fornecI-mento de Bens Móveis (materiais permanentes),com vistas ao suprimento das ne-cesisdades daPFN/AM, de acordo com as especificações e quantidades constantes do Anexo VI-Planilha de Pre-ços-BENS MÓVEIS, e deamis exigências deste Edi-tal e seus Anexos.Licitantes vence-dores do Cer-tame: H.G.C. TAVEIRA COMÉRCIO DE MÓVEIS LTDA-EPP, Valor R\$ 9.295,00(nove mil, duzentos e no-venta e cinco Item 1, e ALL WORK COMER-CIAL-EITELI - EPP, Valor R\$ 1.424,33 (mil qua-trocencos e vinte e quatro reais).

> LUIZ CARLOS MARTINS GAYA Responsável pelo SISUP/DRL

(SIDEC - 15/07/2013) 170207-00001-2013NE800001

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NA BAHIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 UASG 170075

Número do Contrato: 11/2012. Nº Processo: 10580000082201212. PREGÃO SISPP Nº 4/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN--CNPJ Contratado: 07633003000101. Contratado: CSC TER-CEIRIZACAO E SERVICOS LTDA-- ME. Objeto: Prorrogação do contrato original por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 03/07/2013 a 02/07/2014. Valor Total: R\$1.085.530,44. Data de Assinatura: 03/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 170075-00001-2013NE800020

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO CEARÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2013 UASG 170038

 N° Processo: 10380000156201340. PREGÃO SISPP N° 13/2013 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 04368344000109. Contratado: RICOPIA COMERCIO E SERVICOS LTDA -ME. Objeto: Serviço de locação de impressoras, novas e de primeiro uso, devidamente instaladas e em perfeitas condições de funcionamento e produtividade, destinadas a atender as necessidades da SAMF/CE e dos órgão por ela atendidos no Estado do Ceará. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/2002, Decreto 5.450/2005 e Lei nº 8.666/93. Vigência: 28/06/2013 a 27/06/2016. Valor Total: R\$129.032,28. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 170038-00001-2013NE800002

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO DISTRITO FEDERAL

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2013

A Superintendência de Administração do Ministério da Fazenda no Distrito Federal faz saber a todos os interessados o resultado do Pregão Eletrônico 20/2013, que teve por vencedora a empresa Pisorama Pisos Revestimentos e Decorações Ltda, CNP. Pisorama Pisos Revestimentos e Decorações L 00.734.442/0001-61, pelo valor global de R\$ 44.875,00.

> WALDIR PEREIRA DA SILVA JUNIOR Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 170531-00001-2013NE000001

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2013 UASG 170166

Nº Processo: 10983001016201308. DISPENSA Nº 10/2013 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 10381737000155. Contratado : TELESYSTEM TELECOMUNICA-COES LTDA -ME. Objeto: Contrato de prestação de serviços de locação, instalação e manutenção de uma central Telefônica para a PFN/SC. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 09/07/2013 a 08/10/2013 Valor Total: R\$6.540,00. Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 170166-00001-2013NE000003

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SÃO PAULO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 113/2013 -**UASG 170131**

Nº Processo: 19839008328201119 . Objeto: Locação do imóvel si-

tuado na Av. Brigadeiro Luiz Antônio nº 2543, com área construída de 8.823,02 m2 e terreno de 1440 m2, de propriedade dos LO-CADORES descritos acima e na seguinte proporção de propriedade que servirá como referencia para os pagamentos de aluguel, conforme matrícula 112.749, ficha 01 de 17/07/2012, 1º oficial de registro de matrícula 112.749, ficha 01 de 17/07/2012, 1º oficial de registro de imóveis comarca de São Paulo Capital, livro nº 2 registro geral, para atender a Procuradoria Regional da Fazenda Nacional/3º Região Fiscal. Total de Itens Licitados: 00033 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Conforme parecer jurídico de folhas 195 a 203 e folhas 240 dos autos Declaração de Dispensa em 12/07/2013 . MARGARETE PEREIRA . Chefe Substituta/drl/samf/sp . Ratificação em 12/07/2013 . DONI-ZETI DE CARVALHO ROSA . Superintendente/samf/sp . Valor Global: R\$ 41.040.000,00 . CPF CONTRATADA : 008.375.338-99 ELLEN TINOCO S CHAEFER . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 012.183.638-00 ALVARO SADEK S ARKIS . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 012.08.288-58 MARIA LUCILIA BARREIROS GHATTAS . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 013.086.128-69 ROSANA VARGAS MESSIAS BAR-R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 012.208.288-58 MARIA LUCILIA BARREIROS GHATTAS . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 013.086.128-69 ROSANA VARGAS MESSIAS BARRESE . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 030.886.068-32 CARLOS EDUARDO ATALLAH . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 030.886.068-32 CARLOS EDUARDO ATALLAH . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 033.570.548-09 LUIS MIGUEL CA SELLA BARRESE . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 044.637.938-74 RENATA VIEIRA DE SOUZA FERRAO . Valor: R\$ 523.588,32 . CNPJ CONTRATADA : 06.048.487/0001-69 SERRA DA ESTRELA AGROPECUARIA LTDA - ME . Valor: R\$ 4.188.706,56 . CNPJ CONTRATADA : 07.128.254/0001-39 GILBERTO J. ATALLAH PARTICIPACOES LTDA - ME . Valor: R\$ 4.188.706,56 . CNPJ CONTRATADA : 07.131.811/0001-70 MASTER TR ADING REPRESENTACAO E CONSULTORIA DE IMPORTACAOE EXPORTACAO LTDA - ME . Valor: R\$ 1.047.176,64 . CNPJ CONTRATADA : 07.297.706/0001-06 MEGA UV G RAFICA LTDA - EPP . Valor: R\$ 1.047.176,64 . CNPJ CONTRATADA : 08.281.747/0001-77 MORADA PA ULISTA LTDA - ME . Valor: R\$ 1.047.176,64 . CNPJ CONTRATADA : 08.289.2058-24 ASTRID SARKIS ATALLAH . Valor: R\$ 1.570.764,96 . CPF CONTRATADA : 093.119.258-70 ADRIANA ABDALL A HANNUD RIZKALLAH . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 093.310.668-80 MARCO ANTONIO ATALLAH . Valor: R\$ 523.588,32 . CNPJ CONTRATADA : 10.292.430/0001-88 DARBIL PA RTICIPACOES LTDA . Valor: R\$ 2.094.353,28 . CPF CONTRATADA : 104.795.608-03 GRACE ABBUD DI B SARKIS . Valor: R\$ 523.588,32 . CNPJ CONTRATADA : 10.731.961/0001-20 MARARU AD MINISTRACAO E PARTICIPACOES LTDA - ME . Valor: R\$ 1.0731.961/0001-20 MARARU AD MINISTRACAO E PARTICIPACOES LTDA - ME . Valor: R\$ 1.0731.961/0001-20 MARARU AD MINISTRACAO E PARTICIPACOES LTDA - ME . Valor: R\$ 1.0731.961/0001-20 MARARU AD MINISTRACAO E PARTICIPACOES LTDA - ME . Valor: R\$ 1.047.176,64 . CNPJ CONTRATADA : 10.731.961/0001-20 MARARU AD MINISTRACAO E PARTICIPACOES LTDA - ME . Valor: R\$ 1.047.176,64 . CNPJ CONTRATADA : 11.237.960/0001-10 Valor: R\$ 1.047.176,64 . CNPJ CONTRATADA : 11.237.960/0001-1 MARARU AD MINISTRACAO E PARTICIPACOES LITDA - ME. . Valor: R\$ 1.047.176,64 . CNPJ CONTRATADA : 11.237.960/0001-96 CARLU EMP REENDIMENTOS E PARTICIPACOES LITDA. . 96 CARLU EMP REENDIMENTOS E PARTICIPACOES LTDA. Valor: R\$ 4.188.706,56 . CPF CONTRATADA : 129.972.738-70 PRISCILA NACCA CHE CASSIA ATALLAH. Valor: R\$ 523.588,32 . CNPJ CONTRATADA : 14.522.105/0001-15 ONNI EMPR EENDIMENTOS E PARTICIPACOES LTDA. Valor: R\$ 2.094.353,28 . CNPJ CONTRATADA : 14.619.588/0001-70 LARE EMPR EENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA. Valor: R\$ 2.094.353,28 . CNPJ CONTRATADA : 17.819.181/0001-85 AOC GESTA O PATRIMONIAL LTDA. Valor: R\$ 1.882.586,88 . CPF CONTRATADA : 184.133.588-68 MARIO ROBERTO RIZKALLAH. Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 263.777.148-82 VIVIAN HOSSNI SARKIS. Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 519.113.028-68 SILVIO LUIS SC HAEFER. Valor: R\$

523.588,32 . CPF CONTRATADA : 671.418.628-20 JENNY AJAJ SAR KIS. . Valor: R\$ 1.047.176,64 . CPF CONTRATADA : 671.449.858-68 JOAO ALBERTO F ERRAO. . Valor: R\$ 523.588,32 . CNPJ CONTRATADA : 68.858.331/0001-09 CEGECON L TDA -ME. Valor: R\$ 1.670.820,48 . CPF CONTRATADA : 852.784.408-72 ANTONIO SARKIS JUNIOR. . Valor: R\$ 523.588,32 . CPF CONTRATADA : 897.687.958-91 HABIB GHATTAS NETO. . Valor: R\$ 523.588,32

(SIDEC - 15/07/2013) 170131-00001-2013NE800012

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2013 UASG 170131

Número do Contrato: 90/2012. Nº Processo: 11761000139201218. PREGÃO SISPP Nº 30/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 03022122000177. Contratado: BK CONSULTORIA E SERVICOS LTDA -Objeto: Supressão de 23 (vinte e três) postos de auxiliares de escritório. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 28/06/2013 a 09/09/2013. R\$355.753,36. Data de Assinatura: 28/06/2013. Valor

(SICON - 15/07/2013) 170131-00001-2013NE800012

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 9/2013 UASG 170131

Número do Contrato: 96/2011. Nº Processo: 11761000854201161. PREGÃO SISPP Nº 43/2011 Contratante: MINISTERIO DA FA-ZENDA -CNPJ Contratado: 03022122000177. Contratado : BK CONSULTORIA E SERVICOS LTDA -Objeto: Supressão de 14 (quatorze) postos de secretária e 42 (quarenta e dois) postos de auxiliares de escritório. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 28/06/2013 a 30/09/2013. Valor Total: R\$299.686,71. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 170131-00001-2013NE800012

BANCO DA AMAZÔNIA S/A

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Nº do PROCESSO: GESUP 2013/278 de 11/06/2013; CONTRATADA: UNISYS BRASIL ; CNPJ: 33.426.420/0001-93; OBJETO: Locação, uso e manutenção do computador Libra 890 da marca Unisys, atualizado tecnologicamente; VALOR MENSAL: sys, atualizado tecnologicamente; VALOR MENSAL: R\$1.353.643,76; FUNDAMENȚO LEGAL: Artigo 25 Inciso I da Lei 8.666/93; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Crédito com recursos próprios disponíveis em orçamento; VIGÊNCIA: 12 meses, prorrogável por igual período; AUTORIZAÇÃO: Diretoria do Banco em 18/06/2013 -Lisete Maria Hortêncio Batista - Gerente Executiva de Suprimentos e Patrimônio.

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 2013/007

O Banco da Amazônia S. A. torna público que o objeto da licitação sob referência, para contratação de empresa para execução da obra de reforma parcial do prédio onde funciona a Agência Cuiabá (MT) foi adjudicado à empresa Sanepavi Saneamento e Pavimentação

> ELIANA MELO DOS SANTOS PORTO Presidente do COMLIC

BANCO DO BRASIL S/A

DECLARAÇÃO DE PROPÓSITO

LEONARDO GIUBERTI MATTEDI, RG: 868.294 (SSP/DF) - CPF: 364.415.031-15; ÂNGELA BEATRIZ DE ASSIS, RG: 742.728 (SSP/DF) - CPF: 392.853.911-68. DECLARAM sua intenção de exercer cargos de direção na BB Capitalização S.A., e que preenchem as condições estabelecidas no artigo 8º da Resolução CNSP nº 136, de 07 de novembro de 2005. ESCLARECEM que, nos termos da regulamentação em vigor, eventuais impugnações à presente declaração deverão ser comunicadas diretamente a Superintendência de Seguros Privados - SUSEP, no endereço abaixo, no prazo máximo de quinze dias, contados da data desta publicação, por meio de documento em que os autores estejam devidamente identificados, acompanhado da documentação comprobatória, observado que os declarantes poderão, na forma da legislação em vigor, ter direito a vista do respectivo processo. São Paulo, 10 de julho de 2013. Leonardo Giuberti Mattedi e Ângela Beatriz de Assis. Superinten-dência de Seguros Privados - SUSEP, DECON - Departamento de Controle Econômico, Av. Presidente Vargas, 730 - 9º andar - Centro, Rio de Janeiro - RJ, CEP.: 20071-900.

DIRETORIA DE LOGÍSTICA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Dispensa 2013/10005(7417) Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte(MG). CONTRATADA: América Terceirização LT-DA; OBJETO: Contratação de serviços de condução de elevadores; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Condução de elevadores; VALOR MEN-SAL: R\$ 3.387,14; VIGÊNCIA: 03 meses, não prorrogável; AS-SINATURA em: 21.06.2013

Concorrência-Registro de Preços 2013/1283(7419) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística Corporativa Curitiba(PR), CONTRATADA: IMPERTEC ENGENHARIA MANUTENÇÃO E CO-MÉRCIO LTDA, Contrato 201374191543, OBJETO: Contratação de material e mão de obra para reforma sem ampliação da AG. Timbó-SC, contemplando serviços de estrutura, alvenaria, pavimentação, vidraçaria, forros, serralheria, pintura, instalações elétricas e de ar condicionado, dentre outros. no regime de EMPREITADA POR PREÇO GLOBAL(MATERIAL E MÃO-DE-OBRA), a ser feita pela CON-TRATADA no imóvel, na cidade de TIMBO - SC, e que assim se descreve e caracteriza: Agência Timbó, Prefixo 629, SB 0, situada à AV.GETULIO VARGAS,396 Centro, CEP: 89120-000; ITEM OR-ÇAMENTÁRIO: Reforma em imóveis; VALOR TOTAL: R\$ 1.327.100,75; VIGÊNCIA: 168(cento e sessenta e oito) dias; AS-SINATURA: 02.07.2013

Concorrência-Registro de Preços 2013/1283(7419) Centro de Apoio Concorrencia-Régistro de Preços 2013/1283(7419) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística Corporativa Curitiba(PR), CONTRATADA: COSTA AZUL CONSTRUTORA LTDA, Contrato 201374191589, OBJETO: Reforma para relocalização da Agência Cordeiros-Itajaí-SC, no regime de EMPREITADA POR PREÇO GLOBAL(MATERIAL E MÃO-DE-OBRA), a ser feita pela CONTRATADA no imóvel, na cidade de ITAJAI - SC, e que assim se descreve e caracteriza: Agência Cordeiros, Prefixo 2982, SB 0, situada à R.DR.REINALDO SCHMITHAUSEN,2070 - CORDEIROS, CEP: 88310-004; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em imóveis; VALOR TOTAL: R\$ 828.719,33; VIGÊNCIA: 130(cento e trinta) dias; ASSINATURA: 09.07.2013

Concorrência-Registro de Preços 2012/26952(7419) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logistica Corporativa Curitiba(PR), CONTRATADA: VIGAFORTE CONSTRUÇÕES LTDA ME, Contrato 201374191506, OBJETO: Contratação de serviços de material e mão de obra para reforma do PAB Prefeitura Municipal de Zortea, contemplando serviços de pavimentação, divisórias e forros, instalações elétricas e de ar condicionado, entre outros. no regime de EMPREI-TADA POR PREÇO GLOBAL(MATERIAL E MAO-DE-OBRA), a ser feita pela CONTRATADA no imóvel, na cidade de ZORTEA SC, e que assim se descreve e caracteriza: PREF Prefeitura Municipal de Zortea, Prefixo 644, SB 4, situada à R.OTAVIANO FRANCHES-CHI, 53, CEP: 89633-000; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma em imóveis; VALOR TOTAL: R\$ 107.095,95; VIGÊNCIA: 35(trinta e cinco) dias; ASSINATURA: 28.06.2013

COMODANTE: Banco do Brasil S.A; COMODATÁRIO: Município de Baturité(CE); OBJETO: Cessão gratuita, sob regime de Comodato de imóvel sito a Praça Santa Luzia, 01, 2º pavimento, Centro, Baturité - CE; VIGÊNCIA: 12 meses; ASSINATURA em 05.06.2013

Pregão Eletrônico 2013/2839(7420) CSL RECIFE(PE). CONTRA-TADAS: Lote 1 - Construtora Megatec Ltda; OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de engenharia em vários pontos de atendimentos do Banco do Brasil;; ITEM ORÇA-MENTÁRIO: Reformas em imóveis-Material e Mão de Obra; VA-LOR TOTAL: R\$ 1.285.000,00; VIGÊNCIA: 12 meses, prorrogável até 60 meses: ASSINATURA em 12.07.2013

Pregão Eletrônico 2013/2839(7420) CSL RECIFE(PE). CONTRA-TADAS: Lote 2 - Construtora Megatec Ltda; OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de engenharia em vários pontos de atendimentos do Banco do Brasil;; ITEM ORÇA-MENTÁRIO: Reformas em imóveis-Material e Mão de Obra; VA-LOR TOTAL: R\$ 1.185.000,00; VIGÊNCIA: 12 meses, prorrogável até 60 meses; ASSINATURA em 12.07.2013

Pregão Eletrônico 2013/2839(7420) CSL RECIFE(PE). CONTRA-TADAS: Lote 3 - CP -Contrutora Padilha Ltda; OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de engenharia em vários pontos de atendimentos do Banco do Brasil;; ITEM ORÇAMENTARIO: Reformas em imóveis-Material e Mão de Obra; VALOR TOTAL: R\$ 998.000,00; VIGÊNCIA: 12 meses, prorrogável até 60 meses; ASSINATURA em 12.07.2013

Pregão Eletrônico 2013/2839(7420) CSL RECIFE(PE). CONTRA-TADAS: Lote 4 - Hamal Service Ltda; OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de engenharia em vários pontos de atendimentos do Banco do Brasil; ITEM ORÇA-MENTÁRIO: Reformas em imóveis-Material e Mão de Obra; VA-LOR TOTAL: R\$ 1.078.000,00; VIGÊNCIA: 12 meses, prorrogável até 60 meses; ASSINATURA em 12.07.2013

Pregão Eletrônico 2013/2839(7420) CSL RECIFE(PE). CONTRA-TADAS: Lote 5 - E.G. Engenharia Ltda; OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de engenharia em vários pontos de atendimentos do Banco do Brasil;; ITEM ORÇA-MENTÁRIO: Reformas em imóveis-Material e Mão de Obra; VA-LOR TOTAL: R\$ 996.937,15; VIGÊNCIA: 12 meses, prorrogável até 60 meses: ASSINATURA em 12.07.2013

Pregão Eletrônico 2012/10298-7421 - Ata de Registro de Preços 2012.7421.5986 - Cenop Logística São Paulo(SP). CONTRATADA: Stell Comércio e Soluções de Telecomunicações Ltda. Me; OBJETO: Prestação de Serviços de Despachante; ITEM ORÇAMENTÁRIO: 75899099 - Diversas; VALOR TOTAL: R\$ 146.276,64(cento e quarenta e seis mil, duzentos e setenta e seis reais e sessenta e quatro centavos); VIGÊNCIA: 60 meses; ASSINATURA em 11.07.2013



Inexigibilidade 2013/10063(7421) CENOP Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: Fundação Instituto de Pesquisas Contábeis, Atuariais e Financeiras - FIPECAFI; OBJETO: Contratação de curso de Pós-graduação lato sensu "MBA em Finanças Corporativas"; VALOR TOTAL: R\$ 1.260.000,00; VIGÊNCIA: 24 meses; ASSINATURA em: 05.07.2013

Inexigibilidade 2013/10490(7421) CENOP Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: Associação CINEDUC - Cinema e Educação; OBJETO: Concessão de patrocínio cultural ao projeto "Sessão Criança"; VALOR TOTAL: R\$ 140.000,00; VIGÊNCIA: 24 meses; ASSINATURA em: 04.07.2013

Inexigibilidade 2013/10649(7421) CENOP Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: R. Godoy Marketing e Cultura Ltda; OBJETO: Concessão de patrocínio cultural ao projeto "Renascimento: variações sobre o mesmo tema"; VALOR TOTAL: R\$ 170.156,00; VIGÊNCIA: 15 meses; ASSINATURA em: 03.07.2013

Inexigibilidade 2013/08833(7421) CENOP Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: BROSS EVENTOS LTDA. ME - FIPECAFI; OBJETO: Concessão de patrocínio ao jogador de vôlei de praia RICARDO ALEX COSTA SANTOS; VALOR TOTAL: R\$ 150.000,00; VIGÊNCIA: 12 meses; ASSINATURA em: 05.07.2013

Inexigibilidade 2013/09871(7421) CENOP Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: ADVOCACIA JUSTEN, PEREIRA, OLIVEIRA & TALAMINI - SOCIEDADE DE ADVOGADOS; OBJETO: A prestação de serviços de assessoria jurídica para elaboração de parecer jurídico; VALOR TOTAL: R\$ 150.000,00; VIGÊNCIA: 06 meses; ASSINATURA em: 05.07.2013

Dispensa de Licitação 2013/11009(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: Polo Arquitetura e Construção Ltda; CONTRATO: 201374213572; OBJETO: Elaboração de 02 laudos de acompanhamento do emprendimento Residencial José de Souza Almeida - Blocos C e D - Chapadinha - MA; ITEM ORÇAMENTÁRIO: PMCMV FAR - Vistoria; VALOR TOTAL: R\$ 3.910,18; VIGÊNCIA: 60 dias; ASSI-NATURA: 10.07.2013

Dispensa de Licitação 2013/11014(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: Cotrim e Amaral Avaliações e Perícias Ltda; CONTRATO: 201374213575; OBJETO: Elaboração de 03 laudos de acompanhamento do empreendimento Residencial Velho Chico I - Penedo - AL; ITEM ORÇAMENTÁRIO: PMCMV FAR - Vistoria; VALOR TOTAL: R\$ 3.600,00; VIGÊNCIA: 90 dias; ASSINATURA: 10.07.2013

Dispensa de Licitação 2013/11019(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: Cotrim e Amaral Avaliações e Perícias Ltda; CONTRATO: 201374213577; OBJETO: Elaboração de 03 laudos de acompanhamento do empreendimento Residencial Velho Chico II - Penedo - AL; ITEM ORÇAMENTÁRIO: PMCMV FAR - Vistoria; VALOR TOTAL: R\$ 3.600,00; VIGÊNCIA: 90 dias; ASSINATURA: 10.07.2013

Dispensa de Licitação 2013/10208(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações de Logística São Paulo(SP); CONTRATADA: Fortes Arquitetura Ltda; CONTRATO: 201374213337; OBJETO: Elaboração de Plano de emergência contra incêndio, visando atender a I.E.O.S 003342/2012 do CONTRU-4; ITEM ORÇAMENTÁRIO: 89.90.32 - Serviços técnicos especializados - Engenharia; VALOR TOTAL: R\$ 3.500,00; VIGÊNCIA: 35 dias; ASSINATURA: 04.07.2013

Contrato 2013.7418.2649 decorrente da Ata de Registro de Preços N.º 2012.7418.4082, originada da Concorrência 2012/10914(7418) Centro de Serviços de Logística Brasília(DF); CONTRATADA: NBS - NORTE BRASIL SISTEMAS LTDA-EPP; OBJETO: Reformas diversas na agência São Miguel do Guamá(PA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - Rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 1.354.518,79, VIGÊNCIA: 120 dias; ASSINATURA em 08.07.2013

Contrato 2013.7418.2625 decorrente da Ata de Registro de Preços N.º 2012.7418.4143, originada da Concorrência 2012/10914(7418) Centro de Serviços de Logística Brasília(DF); CONTRATADA: MOREIRA MOUTINHO ENGENHARIA LTDA - EPP; OBJETO: Reforma para conservação predial da Agência Novo Progresso(PA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial - Rede de atendimento; VALOR TOTAL: R\$ 181.211,98, VIGÊNCIA: 60 dias; ASSINATURA em 28.06.2013

Contrato 2013.7418.2603 decorrente da Ata de Registro de Preços N.º 2011.7418.3422, originada da Concorrência 2010/21356(7418) Centro de Serviços de Logística Brasília(DF); CONTRATADA: ALSAR TECNOLOGIA EM REDES LTDA; OBJETO: Prestação de serviços para construção de salas de escritório e salas de aula, com preenchimento acustico, revestimento, pintura e serviços correlatos GE-PES Brasília II, no Edifício Brasília 50(DF); ITEM ORÇAMEN-TÁRIO: Adequação Física U.E e Apoio - Reformas; VALOR TO-TAL: R\$ 185.516,35, VIGÊNCIA: 15 dias; ASSINATURA em 24.06.2013

EXTRATO DE RESCISÃO

Termo de rescisão do contrato 2011/9600-0547 decorrente da Inexigibilidade de Licitação 2011/31850(9600), firmado entre a Gerência de Compras, Administração de Contratos, Pagamento e Patrimônio do Banco do Brasil S/A e a Molicar Publicações Automotivas Ltda, a partir de 31.05.2013. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8.666/93 - Art. 79 II

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PREGÃO ELETRÔNICO 2011/7777(7418); Centro de Serviços de Logística Brasília(DF), Segundo termo aditivo ao Contrato nº 2011.7418.2788; CONTRATADA: Express CLEAN SERVIÇOS LT-DA - EPP; OBJETO: Atualização do valor contratual, alteração da cláusula Terceira e Sétima e alteração do documento nº 02. AS-SINATURA 08.07.2013

Pregão Eletrônico 2011/23564(7419); CENOP Logística Curitiba(PR); quinto termo de aditivo ao contrato nº 201274190352; CONTRATADA: Costa Rica Serviços Técnicos Ltda - EPP; OBJETO: Alteração da Cláusula Sétima do contrato; ASSINATURA em: 05.07.2013

Pregão Eletrônico 2013/01689(7419) 7419-5 CENOP Logística Curitiba(PR). Segundo Termo de Aditivo ao contrato nº 2013/7419/0701; CONTRATADA: Plansul Planejamento e Consultoria Ltda; OBJETO: Alteração das Cláusulas Terceira e Sétima e Documentos 01 e 02. ASSINATURA em: 26.06.2013

Pregão Eletrônico 2011/26353(7419) 7419-5 CENOP LOG CURITIBA(PR). Décimo nono Termo de Aditivo ao contrato nº 2011/7419/4064; CONTRATADA: CASCAVEL LOCADORA DE VEÍCULOS E EQUIPAMENTOS LTDA; OBJETO: Alteração da clausula terceira(preço), sexta(garantia) e documentos 01 e 02. AS-SINATURAS em: 09.07.2013

Concorrência 2012/00731(7418); 7419-5 CENOP Logística Curitiba(PR); primeiro termo de aditivo ao contrato nº 201374180978; CONTRATADA: Phoenix Prestadora de Serviço Ltda - EPP; OBJETO: Alteração das Cláusulas Sétima e Trigésima; ASSINATURA em: 05.07.2013

CONCORRÊNCIA N.º 2010/31594(7419); CENOP LOGÍSTICA CURITIBA(PR); Segundo Termo de Aditivo; CONTRATO: 201274191679; CONTRATADA: PROENERG ENGENHARIA LT-DA; OBJETO: Alteração das Cláusulas SEXTA, SÉTIMA, DÉCIMA QUINTA e VIGÉSIMA OITAVA; ASSINATURA: 08.07.2013

Pregão Eletrônico 2011/16801(7419) 7419-5 CENOP Logística Curitiba(PR). Oitavo Termo de Aditivo ao contrato nº 2011/7419/2618; CONTRATADA: Plansul Planejamento e Consultoria Ltda - OBJETO: Alteração das cláusulas Terceira e Sétima. Documentos 01 e 02. ASSINATURA em: 11.06.2013

Pregão Eletrônico 2009/00418(7419) 7419-5 CENOP Logística Curitiba(PR). Quadragésimo Termo de Aditivo ao contrato nº 2009/7419/0418 CONTRATADA: Liderança Limpeza e Conservação Ltda - OBJETO: Alteração das cláusulas Terceira e Sétima. Documentos 01, 02 e 03. Assinatura em 29.05.2013

Pregão eletrônico n.º 2012/13705(7420); Banco do Brasil S.A. Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Segundo termo de aditivo do contrato nº 2012.7420.2441; Contratada: EMPREG SERVIÇOS GERAIS LTDA-EPP; OBJETO: Alterações da cláusula terceira e do documento nº 02 do contrato; ASSINATURA em:08.07.2013

Pregão eletrônico n.º 2011/20514(7420); Banco do Brasil S. A. Centro de Serviços de Logística - CSL Recife(PE); Segundo termo de aditivo do contrato n.º 2011.7420.3405; CONTRATADA: COPROSERVICE SERVIÇOS TERCEIRIZADOS LTDA; OBJETO: Alteração da cláusula da terceira, alterações dos documentos n.º 02 e 06, do contrato; ASSINATURA: 18.06.2013

Pregão Eletrônico 2012/17550(7420); Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Primeiro termo de aditivo ao contrato N° 2012.7420.2753; CONTRATADA: Lacerda Sistemas de Energia LT-DA; OBJETO: Alteração das Cláusulas Primeira, Terceira e do Documento N° 01 do contrato; ASSINATURA em 15.05.2013

Pregão Eletrônico 2012/17550(7420); Centro de Serviços de Logística Recife(PE); Segundo termo de aditivo ao contrato N° 2012.7420.2753; CONTRATADA: Lacerda Sistemas de Energia LT-DA; OBJETO: Alteração das Cláusulas Primeira, Terceira e do Documento N° 01 do contrato; ASSINATURA em 10.06.2013

TOMADA DE PREÇOS 2009/22919(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); sexto termo de aditivo; Contratada: EXITOZ TELCOM INSTALAÇÃO E MANUTENÇAO LTDA; Objeto: Alteração da cláusula sétima do Contrato 2010.7421.0995; assinatura em 26.06.2013

PREGÃO ELETRONICO 2009/24567(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); sexto termo de aditivo; Contratada: JÓNHSON CONTROLS BE DO BRASIL LT-DA; Objeto: Alteração da clausula terceira, setima e documento 23 do Contrato 2010.7421.1914; assinatura em 29.05.2013

PREGÃO ELETRONICO 2009/24567(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); sétimo termo de aditivo; Contratada: JÓNHSON CONTROLS BE DO BRASIL LT-DA; Objeto: Prorrogação de vigência do Contrato 2010.7421.1914; assinatura em 29.05.2013

PREGÃO ELETRONICO 2012/4555(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); primeiro termo de aditivo; Contratada: ECR Consultoria Ltda.Objeto: Prorrogação de vigência do Contrato 2012.7421.3117; assinatura em 28.06.2013

PREGÃO ELETRONICO 2012/4555(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); segundo termo de aditivo; Contratada: ECR Consultoria Ltda.Objeto: Prorrogação de vigência do Contrato 2012.7421.3116; assinatura em 28.06.2013

PREGÃO ELETRONICO 2012/4555(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); segundo termo de aditivo; Contratada: ECR Consultoria Ltda.Objeto: Prorrogação de vigência do Contrato 2012.7421.3115; assinatura em 28.06.2013

PREGÃO ELETRONICO 2012/4555(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); segundo termo de aditivo; Contratada: ECR Consultoria Ltda.Objeto: Prorrogação de vigência do Contrato 2012.7421.3115; assinatura em 28.06.2013

PREGÃO ELETRONICO 2010/4348(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); quinto termo de aditivo; Contratada: REFRICLÍNICA BAURU LTDA.Objeto: Alteração da cláusula terceira, oitava e documento 05 do Contrato 2010.7421.4753; assinatura em 14.06.2013

PREGÃO ELETRONICO 2010/4348(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); sexto termo de aditivo; Contratada: REFRICLÍNICA BAURU LTDA.Objeto: Alteração da cláusula terceira, oitava e documento 05 do Contrato 2010.7421.4755; assinatura em 14.06.2013

PREGÃO ELETRONICO 2011/14198(7421)(7421) Centro de Apoio aos Negócios e Operações Logística São Paulo(SP); quinto termo de aditivo; Contratada: DFF SERV CONSTRUÇÃO CIVIL E NAVAL LTDA.Objeto: Alteração da cláusula terceira e oitava do Contrato 2011.7421.5960; assinatura em 07.06.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Segundo termo de aditivo ao contato no. 2011.7421.0233-05; CONTRATADA: GOIAS AVALIAÇÕES E CONSTRUÇÕES LTDA; OBJETO: Alteração da sede da Contratada, alteração de redação da Cláusula Segunda e Terceira para adequação à Lei nº. 12.378/2010 quanto ao registro no CAU ou CREA e exigência de RRT ou ART e alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 16.05.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Terceiro termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-111; CONTRATADA: RIBEIRO SOUSA ENGENHARIA LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 26.06.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL CENOP Logística São Paulo(SP); Segundo termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-120; CONTRATADA: DENISE CRISTINA BARBOSA ME; OBJETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 27.06.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Quarto termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-124; CONTRATADA: DELAI & GUTIERREZ AVALIAÇÕES É ARQUITETURA LTDA - ME; OBJETO: Alteração da sede da Contratada e alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 22.05.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Primeiro termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-160; CONTRATADA: CONAVA RV - CONSULTORIA, ENGENHARIA E AVALIAÇÕES DE BENS E IMÓVEIS LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 31.05.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Primeiro termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-191; CONTRATADA: VGS CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 24.05.2103

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Segundo termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-21; CONTRATADA: PRAXIS AVALIAÇÃO PATRIMONIAL LTDA; OBJETO: Alteração de redação da Cláusula Segunda e Terceira para adequação à Lei nº. 12.378/2010 quanto ao registro no CAU ou CREA e exigência de RRT ou ART e alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 16.05.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Terceiro termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-39; CONTRATADA: VISTEC ENGENHARIA LTDA; OBJETO: Alteração de redação da Cláusula Segunda e Terceira para adequação à Lei nº. 12.378/2010 quanto ao registro no CAU ou CREA e exigência de RRT ou ART e alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 24.05.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Segundo termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-80; CONTRATADA: PGE INCORPORADORA DE OBRAS LTDA; OB-JETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 24.05.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Segundo termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-85; CONTRATADA: GUTH ENGENHARIA E ARQUITETURA LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 27.06.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Segundo termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-93; CONTRATADA: EPROXI ENGENHARIA E AVALIAÇÕES LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 25.06.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Segundo termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-102; CONTRATADA: GMA PROJETOS E CONSTRUÇÕES LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 03.07.13

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Segundo termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-58; CONTRATADA: CONSTRUTORA FIRENZE LTDA; OBJETO: Al-CONTRATADA: CONSTRUTORA FIREINZE LIDA, OBJETO: Alteração de redação da Cláusula Segunda e Terceira para adequação à Lei nº. 12.378/2010 quanto ao registro no CAU ou CREA e exigência de RRT ou ART e alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 27.07.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Terceiro termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-79; CONTRATADA: APTTA CONSULTORIA DE ENGENHARIA E ARQUITETURA LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 04.07.2013

Inexigibilidade 2011/00233(7421)SL - CENOP Logística São Pauhiexigininadae 2017/00253(7421)3E - CENOF LOGISTICA SAO FAU-JO(SP); Segundo termo de aditivo ao contrato no. 2011.7421.0233-82; CONTRATADA: JHL ASSESSORIA E CONSULTORIA LTDA; OBJETO: Alteração da Cláusula Quinta para prorrogação de vigência do contrato. ASSINATURA em 17.06.2013

Inexigibilidade 2010/00017(7421)SL - CENOP Logística São Paulo(SP); Segundo termo de aditivo ao contrato nº 2010.7421.0017-117; CONTRATADA: CONSEAL CONSTRUÇÃO ENGENHARIA E AVALIAÇÕES LTDA; OBJETO: Inclusão da região de Joinville(SC) à área de atuação; ASSINATURA em 03.07.2013

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 2011/30986(7418); Centro de Serviços de Logística Brasília(DF); Nono termo aditivo ao Contrato N^o 2012.7418.0693; Contratada: EXPRESS CLEAN SERVIÇOS LTDA -EPP. OBJETO: Supressão; Alteração das cláusulas terceira, sétima e dos documentos 1, 2 e 3 ASSINATURA: 18.06.2013

TOMADA DE PREÇOS 2012/25698(7418); Centro de Serviços de Logística Brasília(DF); primeiro termo de aditivo ao Contrato 201374181141; CONTRATADA: FARO CONSTRUÇÕES E CONSULTORIA LTDA; OBJETO: Alteração das Cláusulas Sexta, Sétima, Trigésima e do Cronograma Descritivo da Obra; ASSINATURA em: 10.07.2013. 10.07.2013

TOMADA DE PREÇOS 2012/23566(7418); Centro de Serviços de Logística Brasília(DF); primeiro termo de aditivo ao Contrato 201374180179; CONTRATADA: ICE HOUSE LTDA; OBJETO: Altera?º das Cláusulas Sexta, Sétima,Trigésima e do Cronograma Descritivo da Obra; ASSINATURA em: 03.07.2013.

AVISO

O Banco do Brasil S.A. comunica que, na forma da Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores, promoverá licitação em 28.08.2013, com início às 11h, no Hotel Transamérica, Alameda Santos, 981, São Paulo(SP), cujos seguintes indicados co(PR)oprietários e usufrutuários poderão exercer o direito de preferência na aquisição dos imóveis, conforme condições previstas no Edital do Leilão Oficial 2013/0093-V(7421) Lote 08: Birigui(SP) Fração de 12,5% - Rua São Salvador, 45, Vila Giampietro: Rosalina Vieira Lalucci, Espólio de Valdemar Vieira Lalucci, Elaine Vieira Lalucci e Edilaine Vieira Lalucci; Lote 11: Campinas(SP) Fração de 50% - Rua Dr. Barbosa de Barros, 50, Ap. 52, Bairro Botafogo: Egle Cassia Ferreira Ribeiro; Lote 22: Itapeva(SP) Fração de 50% - Rua Dirley Carlos Machado, 81-87, Qd. I, Lt. 8, Jd. Bela Vista: Vilma Leitão Reichert; Lote 23: Itapeva(SP) Fração de 25% da nua propriedade - Rua Olívia Marques, 685, Centro: Jose Gabriel de Almeida e Nilce Margarido Cerdeira de Almeida, Darcy Joaquim de Almeida e The-O Banco do Brasil S.A. comunica que, na forma da Lei Margarido Cerdeira de Almeida, Darcy Joaquim de Almeida e Therezinha de Jesus Felippe Almeida, Neuza Gabriel de Almeida Vieira e Manoel Vieira Neto, Analia Gabriel de Almeida(usufrutuária); Lote 28 - Jaguariúna(SP) Fração de 50% - Rua Abrucezi, 240, Pq. Ana Helena: Paulo Luis Sisti e Ana Cristina Granghelli Sisti, Celso de

Souza e Rosana Aparecida Granghelli; Lote 33: Macaubal(SP) Fração de 25% - Av. Camilo Figueiredo, 366, Centro: Creodete Gui Origo, Iracema Origo; Lote 41: Presidente Prudente(SP) Fração de 50% -Rua Dona Militânea, 114, Vila Santa Helena: Dorvalino Trombeta e Tereza Páscoa Paris Trombeta; Lote 53: Santo Anastácio(SP) Fração de 50% - Rua Padre Antonio Velasco Aragon, 1.655, Vila Jd. Ipiranga: Maria Eugênia Aguillar Faria; Lote 69: São Carlos(SP) Fração de 1/3 - Rua Major José Inácio, 1.970, Centro: Fernando Fehr Pereira Lopes e Sandra Maria Fernandes Mendes Pereira Lopes, Claodemiro de Jesus Rossignolo e Silvia Maria Montanari Rossignolo; Lote 114: Taubaté(SP) Fração de 66,6% - Av. Dr. João Batista Ortiz Monteiro, 331, Pinhão: Jair Negrini e Maria Helena Farah Zaifer Negrini

> THAÍS OLIVEIRA FREIRE Presidente da Comissão de Licitação

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2013/08751(9600)

A Gerência de Compras, Administração de Contratos, Pagamentos e Patrimônio(DF); OBJETO: Contratação de serviços de transporte de valores, processamento e custódia de numerário e abastecimento e apoio logístico a terminais de autoatendimento no estado do Amapá, publicado no D.O.U. de 06.06.2013; Seção 3, página 89. O edital foi alterado e a nova versão encontra-se a disposição na internet, no endereço https://licitacoes-e.com.br. Em virtude da alteração, a realização do certame será no dia 26.07.2013

> ROSENVAL LOBO DE FREITAS Pregoeiro

AVISOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo 2013/0048L(7417) Centro de Serviços de Logística Belo Horizonte(MG). Com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada, em 11.07.2013, a locação do imóvel situado na Av. Carols Lindemberg, 2993 - Vila Velha(ES), para uso bancário, pelo período de 60 meses; LOCADOR: Arba Construtora e Incorporadora Ltda, VALOR MENSAL: R\$22.500,00; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

> CARLOS HENRIQUE DE SOUZA Gerente Geral

PROCESSO 2013/0076-L(7420) O Centro de Serviços de Logística em Recife(PE) com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada, em 11.07.2013, a locação do imóvel situado na Praça N. Sra. do Amparo, 106 Centro - Riachão do Dantas-BA, para uso bancário, pelo período de 60 meses; LOCADOR: Assoc. Comunitária Júlia Araújo dos Santos. VALOR MENSAL: R\$ 2.600,00 ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de Uso

> ÁLVARO CARNEIRO DA SILVA NETO Gerente de Área

Superintendência de Varejo e Governo São Paulo Capital -São Paulo(SP). Com base no art. 24, inciso X da Lei 8.666/93, foi ratificada, em 12.07.2013, a renovação da locação do imóvel situado Av. Dr. Gastão Vidigal, 1946 - Bairro Vila Leopoldina - São Paulo/SP, para uso bancário, pelo período de 60 meses; Locador: CEAGESP COMPANHIA DE ENTREPOSTOS E ARMAZÉNS GERAIS DE SÃO PAULO, CNPJ. 62.463.005/0001-08; VALOR MENSAL: R\$80.000,00; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Locação de Imóvel de

> GERÔNCIO PAES DE LUNA FILHO Superintendente Estadual

AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Com base no art. 25(caput) da Lei 8.666/93, foi ratificada a inexigibilidade de licitação pelo Comitê de Administração da Diretoria de Crédito do Banco do Brasil para associação do Banco do Brasil S.A. à Associação Brasileira da Infraestrutura e Indústrias de Base - ABDIB, pelo período de 12 meses, podendo ser prorrogado na forma do art. 57 da Lei 8.666/93, valor anual: R\$ 82.173,00. RA-TIFICAÇÃO em: 15.07.2013

> LUIZ ANTONIO MARTINS Gerente Executivo

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2013/11209(7421)

CENOP Logística São Paulo(SP), realizado por meio da Internet; OBJETO: Aquisição de 6(seis) arquivos deslizantes, conforme especificações técnicas constantes no Edital, para entrega em dependências do Banco do Brasil localizadas no Estado de São Paulo; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: no endereço https://licitacoes-e.com.br, até 31.07.2013 às 10h; OBTENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico acima. Informações:(11)3491-2813, das 10 às 16h

> DANIEL CARNEIRO GASPAR Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2013/10786(7421)

CENTRO DE SERviços de Logística São Paulo(SP), realizado por meio da Internet; OBJETO: Aquisição de mesas diversas para entrega em dependências localizadas no Estado de São Paulo. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS : no endereço https://www.i-citacoes-e.com.br, até 30.07.2013 às 10h; OBTENÇÃO DO EDITAL : no endereço eletrônico acima.Informações :(011) 3491-3078, das

> ALEXANDER FERFOLLI SAMPAIO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2013/11250(7418)

CENTRO DE SERviços de Logística Brasília(DF), realizado por meio da Internet; OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de kits para primeiros socorros para as dependências do Banco do Brasil S.A. localizadas nos estados de Mato Grosso(MT), Mato Grosso so do Sul(MS) e Rondônia(RO); RECEBIMENTO DAS PROPOS-TAS: no endereço https://licitacoes-e.com.br, até 26.07.2013 às 9h; OBTENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico acima. Informacões: e-mail: csl brasilia@bb.com br

> ROSSANA PAULA DE ARAUJO WENDT Pregoeira

AVISOS DE PREÇOS REGISTRADOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2013/05580(7419)

Cenop Logística Curitiba(PR). Em conformidade com o art. 6º do Decreto nº 3.931/2001 e art. 15 da Lei nº 8.666/93, divulgamos que foram registrados pelo Banco do Brasil os preços para fornecimento de mobiliários diversos, para entrega diretamente em de-pendências do Banco do Brasil S.A. nos Estados da Região Sul; FORNECEDOR MARCENARIA SULAR LTDA; VALOR GLO-BAL: R\$ 338.800,00; VIGÊNCIA: 12(doze) meses. Os preços unitários dos itens estão disponíveis na Internet, no endereço http://www.licitacoes-e.com.br

> JOÃO VITOR SALOMÃO MACIEL Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2013/5965(7420)

Centro de Serviços de Logística Recife(PE). Em conformidade com o art. 6º do Decreto nº 3.931/2001 e art. 15 da Lei nº 8.666/93, divulgamos que foram registrados pelo Banco do Brasil os preços para fornecimento de Material de Sinalização Interna para dependências do BB, situadas nos estados da Bahia e de Sergipe; FORNECEDOR: Comércio de Luminosos Personalizados Regina LT-DA; VALOR GLOBAL: R\$483.850,00; VIGÊNCIA: 12 meses. Os preços unitários dos itens estão disponíveis na Internet, no endereço http://www.licitacoes-e.com.br

FABIANA PEREIRA DA SILVA

AVISO DE REGISTRO DE PRECOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2013/10754(7419)

CENOP Logística Curitiba(PR); OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de fragmentadoras de papel de grande porte(LOTE 01), fragmentadoras de papel de médio porte/fragmentação em tiras(LOTE 02) e fragmentadoras de papel de médio porte/fragmentação em partículas(LOTE 03), para entrega em dependências do Banco do Brasil S/A localizadas nos Estados da Região Sul, do Mato Grosso, Mato Grosso do Sul e Rondônia, conforme especificações constantes do Anexo 01 do Edital. RECEBIMENTO DAS PRO-POSTAS: no endereço https://www.licitações-e.com.br, até às 9:30h do dia 29.07.2013; OBTENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico acima. Informações:(41)3321-2438, no horário das 9 às 16h

> MARIA APARECIDA FREITAS DOS SANTOS Pregoeira

BANCO CENTRAL DO BRASIL

AVISOS

PROCESSOS APROVADOS PELO DEPARTAMENTO DE ORGANIZAÇÃO DO SISTEMA FINANCEIRO - DEORF 1301580291 - Cooperativa de Economia e Crédito Mútuo

dos Funcionários da Astrazeneca do Brasil (CNPJ 01.288.797). Assunto: reforma estatutária (AGO/E de 29.4.2013). Decisão: Gerente-Técnico do Deorf/GTBHO. Data: 11.7.2013.

1301578685 - Cooperativa de Crédito Rural com Interação Solidária de Águas Mornas - Cresol Águas Mornas (CNPJ 07.512.780). Assunto: reforma estatutária (AGO/E de 5.4.2013). Decisão: Gerente-Técnico do Deorf/GTPAL. Data: 11.7.2013.

1301580106 - Cooperativa de Economia e Crédito Mútuo dos Auditores Fiscais da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro Ltda. - COAFBRAS (CNPJ 04.851.405). Assunto: reforma estatutária (AGO/E de 25.4.2013). Decisão: Gerente-Técnico do Deorf/GTRJA. Data: 11.7.2013.



1301580557 - Central das Cooperativas de Economia e Crédito Mútuo do Estado do Espírito Santo Ltda. - Cecoopes (CNPJ 05.790.149). Assunto: reforma estatutária (AGO/E de 30.4.2013). Decisão: Gerente-Técnico do Deorf/GTRJA. Data: 11.7.2013.

1301583267 - BB Administradora de Consórcios S.A. (CNPJ 06.043.050). Assuntos: alteração de capital de R\$49.960.263,29 para R\$98.539.139,51; reforma estatutária (AGE de 25.6.2013). Decisão: Chefe do Deorf/DIFIN. Data: 12.7.2013.

1201570864 - Cooperativa de Crédito Mútuo dos Despa-chantes de Trânsito de Santa Catarina (CNPJ 04.715.685). Assuntos: mudança da denominação social para Cooperativa de Crédito Mútuo dos Despachantes de Trânsito de Santa Catarina e Região Metro-politana de Porto Alegre/RS - Sicoob Creditran; reforma estatutária (AGEs de 15.12.2012 e 25.5.2013). Decisão: Gerente-Técnico do Deorf/GTPAL. Data: 12.7.2013.

> SIDNEI CORRÊA MARQUES Diretor de Organização do Sistema Financeiro e Controle de Operações do Crédito Rural

ISSN 1677-7069

DIRETORIA COLEGIADA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE INFRAESTRUTURA E GESTÃO PATRIMONIAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Aditivo de Contrato Bacen/Demap-51268-2/2012. Objeto: Acréscimo do quantitativo do objeto do contrato em 1,93%. Contratada: Axxo Construtora Ltda. Publicação do contrato original: DOU de 18.9.2012, seção 3, pág. 80. Valor: R\$1.093.958,66. NE: 3647/2013. Assinatura: 12.7.2013.

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº DEMAP-48/2013

Objeto: Prestação de serviços de manutenção e conservação de jardins. Critério de Julgamento: Menor preço. Vencedora: Interativa-Dedetização, Higienização e Conservação Ltda. Valor R\$299.998.68.

> GUSTAVO COSTA DE CASTRO Pregoeiro

DEPARTAMENTO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Deinf-51232/2013. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Base Legal: Lei 8.666, de 1993, pelo Regulamento anexo à Circ. 3.232, de 2004. Contratante: Banco Cooperativo do Brasil S.A. Vigência: 15.7.2013 a 14.7.2018. Assinatura: 15.7.2013.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

2º Aditivo ao Contrato Deinf-51702/12. Objeto: Alteração sem ônus, do Contrato Deinf-51702/12, para inclusão de novas tarefas. Contratada: CPM Braxis S.A. Publicação do Contrato Original: DOU de 6.11.2012, seção 3, pág. 107. Valor: Sem Ônus. Assinatura: 12.7.2013

GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM BELÉM

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

3º Aditivo do Contrato Bacen/ADBEL-2011/50.998. Pt. 1001500754. Objeto: Prorrogar, pelo período de 1 (um) ano, o contrato de prestação de serviços de apoio ao Meio Circulante. Contratada: Paraíso Comércio e Serviços Ltda. Publicação do Contrato Original: DOU de 8.9.2011, seção 3, pág. 94. Valor do Aditivo: R\$108.095,40. Vigência: 5.9.2013 a 4.9.2014.

GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM PORTO ALEGRE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO ADPAL-73/2013

Objeto: fornecimento de componentes e execução de infraestrutura elétrica e lógica. Critério de Julgamento: menor preço. Vencedora: Geração Serviços e Comércio de Informática Ltda. Valor: R\$211.000,00.

> GUILHERME SAIDELES GENRO Pregoeiro

GERÊNCIA ADMINISTRATIVA NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONTRATO

Bacen/ADRJA-51309/2013. Objeto: Laboratório Web com JSF2 e CDI. Base Legal: lei 8.666, de 1993, art. 25, inc. II. Valor: R\$11.266,80,00. Vigência: 15.7.2013 a 19.7.2013. Assinatura: 11.7.2013.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Pt. 1301583027. Objetivo: contratação de serviços de saúde na especialidade de Fisioterapia Domiciliar. Contratada: Reabilita Fisio Serviço de Fisioterapia Ltda. Base Legal: Lei 8666, de 1993, art. 25, caput. Justificativa: prestação de serviços de saúde na especialidade de Fisioterapia Domiciliar aos participantes do PASBC, compreendendo todos os procedimentos correlatos. Ratificação: Felipe Beer Frenkel, Gerente Administrativo Regional. Data: 27.6.2013.

UNIVERSIDADE BANCO CENTRAL DO BRASIL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PE. 20314. Objeto: "Fórum HSM Negociação 2013". Base Legal: Lei 8.666, de 1993, art. 25, inciso II, combinado com o inciso VI do art. 13 e Decisão TCU 439, de 1998. Justificativa: Serviço técnico de natureza singular realizado pela empresa e notória especialização. Valor previsto: R\$10.540,00. Ratificação: Emivaldo Belém de Souza, Coordenador. Data: 16.7.2013.

DIRETORIA DE POLÍTICA ECONÔMICA DEPARTAMENTO DE ESTUDOS E PESQUISAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Pt. 1301582547. Objeto: Assinatura eletrônica da plataforma "Bankscope". Contratada: Bureau Van Dijk. Base Legal: Lei 8.666, de 1993, art. 25, caput. Justificativa: Serviço técnico fornecido pelo proprietário da plataforma, fornecedor exclusivo. Valor previsto: R\$115.000,00. Ratificação: Arnildo da Silva Correa, Chefe Adjunto do Depep, Substituto. Data: 11.7.2013.

DIRETORIA DE POLÍTICA MONETÁRIA DEPARTAMENTO DE OPERAÇÕES DO MERCADO **ABERTO**

COMUNICADO Nº 24.190, DE 12 DE JULHO DE 2013

Divulga condições para a realização de operações compromissadas com instituições financeiras participantes do módulo Óferta Pública (Ofpub).

O Banco Central do Brasil, com base no disposto no artigo O Banco Central do Brasil, com base no disposto no artigo 10, inciso XII, da Lei nº 4.595, de 31 de dezembro de 1964, e no art. 1º da Circular nº 2.884, de 6 de maio de 1999, torna público que, das 12:00 às 12:30 horas do dia 15/7/2013, acolherá propostas das instituições financeiras participantes do módulo Ofpub para a realização de operações de venda de títulos públicos com compromisso de revenda assumido pela instituição financeira compradora, admitida a livra movimentos de de títulos por se securitar constitutora de compradora. livre movimentação dos títulos, com as seguintes características:

I - títulos:

- a) Letras do Tesouro Nacional (LTN): vencimentos em 1°/1/2014, 1°/4/2014, 1°/7/2014, 1°/4/2015, 1°/7/2015, 1°/1/2016, 1°/7/2016 e 1°/1/2017;
- b) Notas do Tesouro Nacional, Série B (NTN-B): vencimentos em 15/8/2014, 15/5/2015, 15/8/2016, 15/8/2018, 15/8/2020, 15/8/2022, 15/8/2024, 15/8/2030, 15/8/2040, 15/5/2045 e 15/8/2050;
- c) Notas do Tesouro Nacional, Série F (NTN-F): vencimentos em 1º/1/2014, 1º/1/2015, 1º/1/2017, 1º/1/2018 e 1º/1/2021;

 II valor financeiro máximo desta oferta:
 R\$5.000.000.000,00 (cinco bilhões de reais), observado que, de um mesmo título/vencimento, cada instituição financeira poderá adquirir, no máximo, 50% do valor de sua(s) proposta(s) aceita(s);
- III preços unitários de venda: os informados pelo De-partamento de Operações do Mercado Aberto (Demab), às 11:30 horas de 15/7/2013, no Sistema de Correio Eletrônico do Banco Central (BC Correio);

IV - divulgação do resultado: 15/7/2013, a partir das 12:30

V - data de liquidação da venda: 16/7/2013; e

VI - data de liquidação da revenda: 15/10/2013. 2. Na formulação das propostas, limitadas a duas por ins-

- tituição, deverão ser informados a taxa de juros, expressa sob a forma anual considerando-se 252 dias úteis, com duas casas decimais, e o valor financeiro, em milhares de reais.
- 3. As propostas deverão ter curso no módulo Ofpub do Sistema Especial de Liquidação e de Custódia (Selic), opção "Lançamento de Propostas" do submenu "Moeda".
- 4. O resultado será apurado pelo critério de taxa única, acatando-se todas as propostas com taxa igual ou inferior à taxa máxima aceita pelo Banco Central do Brasil, a qual será aplicada a todas as propostas vencedoras.
- 5. A instituição com proposta aceita deverá informar ao Demab, até as 17:00 horas de 15/7/2013, o vencimento e o valor financeiro de cada um dos títulos objeto de sua compra, utilizando o módulo "Lastro" do Selic.
- 6. O preço unitário da revenda será calculado com a seguinte fórmula:

m/252 (n-m)/252 PUrevenda = [PUvenda x (1 + Tj/100) - CJ] x (1 +

 $T_{j}/100)$ Na qual:

PUrevenda = preço unitário de revenda, arredondado na oitava casa decimal:

PUvenda = preço unitário de venda, conforme definido no primeiro parágrafo, inciso III; Tj = taxa de juros definida no quarto parágrafo;

m = número de dias úteis compreendidos entre a data de

liquidação da venda e a data do pagamento do cupom de juros (*);

CJ = cupom de juros unitário pago pelo título durante a

vigência do compromisso (*);

n = número de dias úteis compreendidos entre a data de liquidação da venda e a data de liquidação da revenda (*);

(*) Não havendo pagamento de cupom de juros durante o compromisso, "CJ" e "m" assumem valor zero. 7. As operações cujo título pague cupom de juros até a data do compromisso devem ser registradas no Selic sob o código 1047 e as demais, sob o código 1044.

JOÃO HENRIQUE DE PAULA FREITAS SIMÃO

Chefe

BANCO DO NORDESTE DO BRASIL S/A

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: CONTRATO n.º 2013/130, firmado com a empresa BENETRON COMERCIAL LTDA - EPP; Objeto: Fornecimento de 20 (vinte) cofres para guarda de mídias, destinados às novas agências do Banco do Nordeste; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico para Registro de Preços n° 2012/195, de 09/11/2012, seus Anexos e à para Registro de Preço s/n°, de 26/11/2012, nos termos das Leis n° 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto n° 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 62.998,00; Prazo de vigência: 28/06/2013 a 27/06/2014; Data de assinatura: 28/06/2013;

Espécie: CONTRATO n.º 2013/133, firmado com a empresa FU-TURA SERVIÇOS PROFISSIONAIS ADMINISTRATIVOS LTDA; Objeto: Prestação dos servicos de Motorista, com a utilização de 01 Unidade de Serviço (US), para a Superintendência Estadual do Rio Grande do Norte; Fundamento legal: Edital de Pregão Eletrônico 2013/044, de 24/05/2013, seus Anexos e à proposta de preço, ref:. s/n°, de 11/06/2013, nos termos das Leis n° 8.666/93 e 10.520/02, e do Decreto nº 5.450/05; Valor estimado do Contrato: R\$ 30.889,92; Prazo de vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014; Data de assinatura:

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Partícipes: o Banco do Nordeste do Brasil S.A. - BNB, CNPJ: 07.237.373/0001-20 e o Sindicato do Comércio Varejista de derivados de Petróleo do Estado de Sergipe (SINDPESE) CNPJ: 13.183.009/0001-27 Objeto: estabelecer, entre os partícipes, as condições para operacionalização dos procedimentos necessários para dições para operacionalização dos procedimentos necessarios para efetivação de financiamentos e empréstimos, a serem concedidos pelo BANCO DO NORDESTE para os associados do SINDPESE. Vigência: 24(vinte e quatro) meses, contados da data de sua assinatura. Data de assinatura: 18/06/2013. Assinam: José Mendes Batista, Superintendente Estadual de Sergipe do Banco do Nordeste do Brasil; Flavio Henrique Barros Andrade, Presidente do SINDPESE.

XTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo: 2013/607-327, de 10/05/2013; Objeto: Patrocínio Negocial para o projeto "38" Expocorrente"; Realização: 16 a 21/07/2013, em Corrente - PI; Favorecido: Sindicato dos Agropecuaristas de Corrente; Valor total: R\$ 15.000,00; Fundamento Legal: Art. 25, caput da Lei 8.666/93; Autorização: Diretoria, em 09/07/2013; Ratificação: Nelson Antônio de Souza, Presidente em Exercício, em 09/07/2013.

Processo: 2013/607-339, de 23/05/2013; Objeto: Patrocínio Negocial Processo: 2013/607-359, de 23/05/2013; Objeto: Patrocinio Negocial para o projeto "Seminário Sustentabilidade, Inovação e Gestão"; Realização: 22 a 24/08/2013, em Fortaleza - CE; Favorecido: Sindicato das Indústrias de Cal e Gesso do Ceará; Valor total: R\$ 4.000,00; Fundamento Legal: Art. 25, caput da Lei 8.666/93; Autorização: Diretoria, em 09/07/2013; Ratificação: Nelson Antônio de Souza, Presidente em Exercício, em 09/07/2013.

Processo: 2013/718-077, de 26/06/2013; Objeto: Patrocínio Negocial para o projeto "14" Exposerra"; Realização: 11 a 13/07/2013, em Serra Talhada - PE; Favorecido: Câmara dos Dirigentes Lojistas de Serra Talhada; Valor total: R\$ 10.000,00; Fundamento Legal: Art. 25, caput da Lei 8.666/93; Autorização: Diretoria, em 09/07/2013; Ratificação: Nelson Antônio de Souza, Presidente em Exercício, em

Processo: 2013/718-092, de 04/07/2013; Objeto: Patrocínio Negocial para o projeto "62ª Exposição Centro Nordestina de Animais e Produtos Derivados - EXPOCRATO 2013"; Realização: 14 a 21/07/2013, em Crato - CE; Favorecido: Associação dos Criadores de Caprinos e Ovinos da Bio-Região do Araripe-ACCOA; Valor total: R\$ 25.000,00; Fundamento Legal: Art. 25, caput da Lei 8.666/93; Autorização: Diretoria, em 09/07/2013; Ratificação: Nelson Antônio de Souza, Presidente em Exercício, em 09/07/2013.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 3º Aditivo ao Contrato n.º 2011/159 de prestação dos serviços de software na plataforma IBM COGNOS, firmado com a empresa AVNET TECHNOLOGY SOLUTIONS BRASIL S.A; Objeto: Alteração da garantia de execução do Contrato; Fundamento legal: Art. 65, Inciso II, alínea a, da Lei 8.666/93; Prazo de vigência: 26/06/2013 a 27/06/2014: Data de assinatura: 26/06/2013:

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato n.º 2012/308 de fornecimento de combustível (gasolina comum, etanol e óleo diesel comum) para a frota de veículos automotores a serviço do Banco do Nordeste, bem como para os tratores e grupo geradores (óleo diesel comum), firmado com a empresa ARAGÃO, LILIENFELD & CIA LTDA; Objeto: Revisão de preços do Contrato; Fundamento legal: Art. 65, Inciso II, alínea "d", da Lei 8.666/93; Valor do aditivo: R\$ 1.169,93; Prazo de vigência: 20/06/2013 a 09/12/2013; Data de assinatura:

Espécie: 3º Aditivo ao Contrato n.º 2012/047 de prestação de serviços de transporte de valores para a agência de Araripina-PE, firmado com a empresa PRESERVE SEGURANÇA E TRANSPORTE DE VALORES LTDA; Objeto: Alteração do mês referente à Repactuação do Contrato, bem como a Repactuação de preços do Contrato; Fundamento legal: Art. 40, Inciso XI e Artigo 55, Inciso III, da Lei 8.666/93, e Art. 3°, da Resolução 10/96, do Departamento de Coordenação e Controle das Empresas Estatais - DEST, conf. Art. 5°, c/c o Art. 9° do Decreto n° 2.271/97; Valor do aditivo: R\$ 13.233,36; Prazo de vigência: 01/07/2013 a 28/02/2014, retroagindo seus efeitos financeiros a 01/03/2013; Data de assinatura: 26/06/2013;

Espécie: 5º Aditivo ao Contrato n.º 2011/010 de prestação de serviços de transporte de valores para a agência do Banco na praça de Juazeiro-BA, firmado com a empresa PRESERVE SEGURANÇA E TRANSPORTE DE VALORES LTDA; Objeto: Repactuação de preços do Contrato; Fundamento legal: Art. 40, Inc. XI, Art. 55, Inciso III da Lei 8.666/93 e Art. 3°, da Resolução 10/96, do Departamento de Coordenação e Controle das Empresas Estatais - DEST, conf. Art. 5°, c/c o Art. 9° do Decreto n° 2.271/97; Valor do aditivo: R\$ 491,54; Prazo de vigência: 11/06/2013 a 12/01/2014, retroagindo seus efeitos financeiros a 13/01/2013; Data de assinatura: 11/06/2013;

Espécie: 7º Aditivo ao Contrato n.º 2008/276 de prestação dos serviços de suporte técnico especializado - produtos da família IBM WEBSPHERE, firmado com a empresa BRQ SOLUÇÕES EM IN-FORMÁTICA S.A; Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato; Fundamento legal: Art. 57, Inciso II, § 4º da Lei 8.666/93; Valor do aditivo: R\$ 2.960.280,00; Prazo de vigência: 24/06/2013 a 23/06/2014; Data de assinatura: 21/06/2013;

Espécie: 1º Aditivo ao Contrato n.º 2012/153 de prestação dos serviços de manutenção preventiva e corretiva, sem cobertura de peças, das plataformas elevatórias para deficientes na agência de Mossoró-RN e Natal Prudente de Morais -RN, firmado com a empresa ELE-VADORES SUPER LTDA - EPP; Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato; Fundamento legal: Art. 57, Inciso II, da Lei 8.666/93; Valor estimado do aditivo: R\$ 5.759,00; Prazo de vigência: 02/07/2013 a 01/07/2014: Data de assinatura: 14/06/2013:

Espécie: 1º Aditivo ao Contrato n.º 2012/288 de prestação dos serviços de vigilância armada diurna de 44 h/s para a agência do Rio de Janeiro-RJ, firmado com a empresa SEGIL - VIGILÂNCIA E SE-GURANÇA LTDA; Objeto: Repactuação de preços do Contrato; Fundamento legal: Art. 40, Inc. XI, Art. 55, Inciso III da Lei 8.666/93 e Art. 3º, da Resolução 10/96, do Departamento de Coordenação e Controle das Empresas Estatais - DEST, conf. Art. 5°, c/c o Art. 9° do Decreto nº 2.271/97; Valor do aditivo: R\$ 14.735,84; Prazo de vigência: 01/07/2013 a 02/12/2013, retroagindo seus efeitos financeiros a 01/03/2013; Data de assinatura: 24/06/2013;

Espécie: 5º Aditivo ao Contrato n.º 2009/261 de prestação de serviços de transporte de valores para a agência de Patos-PB, firmado com a empresa BRASIFORT SERVIÇOS DE VIGILÂNCIA E TRANS-PORTES DE VALORES LTDA; Objeto: Repactuação de preços do Contrato; Fundamento legal: Art. 40, Inc. XI, Art. 55, Inciso III da Lei 8.666/93 e Art. 3º, da Resolução 10/96, do Departamento de Coordenação e Controle das Empresas Estatais - DEST, conf. Art. 5º, c/c o Art. 9º do Decreto nº 2.271/97; Valor do aditivo: R\$ 3.211,10; Prazo de vigência: 24/06/2013 a 31/10/2013, retroagindo seus efeitos a 01/05/2013: Data de assinatura: 24/06/2013; a 01/05/2013; Data de assinatura: 24/06/2013

Espécie: 2º Aditivo ao Contrato n.º 2012/077 de prestação de serviços de copeira para diversos órgãos do Banco no estado de Pernambuco, firmado com a empresa ATITUDE TERCEIRIZAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA ME; Objeto: Repactuação de preços do Contrato; Fundamento legal: Art. 40, Inc. XI, Art. 55, Inciso III da Lei 8.666/93 e Art. 3°, da Resolução 10/96, do Departamento de Coordenação e Controle das Empresas Estatais - DEST, conf. Art. 5°, c/c o Art. 9° do Decreto n° 2.271/97; Valor do aditivo: R\$ 25.972,58; Prazo de vigência: 21/06/2013 a 30/04/2014, retroagindo seus efeitos financeiros a 01/01/2013; Data de assinatura: 21/06/2013;

Espécie: 17º Aditivo ao Contrato n.º 2009/026 de prestação de ser-Espécie: 17º Aditivo ao Contrato n.º 2009/026 de prestação de serviços de telefonista, copeiro e servente de limpeza para diversas unidades do Banco no estado do Piauí, firmado com a empresa FUTURA SERVIÇOS PROFISSIONAIS ADMINISTRATIVOS LT-DA - EPP; Objeto: Repactuação de preços do Contrato; Fundamento legal: Art. 40, Inc. XI, Art. 55, Inciso III da Lei 8.666/93 e Art. 3º, da Resolução 10/96, do Departamento de Coordenação e Controle das Empresas Estatais - DEST, conf. Art. 5º, c/c o Art. 9º do Decreto nº 2.271/97; Valor do aditivo: R\$ 14.732,37; Prazo de vigência: 21/06/2013 a 31/01/2014, retroagindo seus efeitos financeiros a partir da data de assinatura: 21/06/2013.

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL VICE-PRESIDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO E GOVERNO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATO	CONTRATANTE	CONTRATADO	OBJETO	INSTRUMENTO
0309783-05/09	MCIDADES	PM Biritiba-Mirim/SP	Prorroga vigência: 30/12/13	T. Aditivo: 30/06/13
0274841-46/08	MCIDADES	PM Mogi das Cruzes/SP	Prorroga vigência: 31/08/13	T. Aditivo: 30/06/13
0314537-14/09	ME	PM Embu das Artes/SP	Prorroga vigência: 27/12/13	T. Aditivo: 30/06/13
0315509-04/09	ME	PM Suzano/SP	Prorroga vigência: 30/06/14	T. Aditivo: 30/06/13
0233.250-47/2007	MCIDADES	ESTADO DA BAHIA/BA	Altera VI: R\$ 7.534.970,41 Altera CP R\$ 3.752.357,33	TAditivo: 12/07/2013
0300381-54/2009	MTUR/CAIXA	Canapi/AL	Prorrogação de vigência: 30/08/14	EX-OFICIO
0402209-15/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402210-43/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402211-58/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402212-62/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402213-76/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402214-80/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402215-95/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402216-08/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402217-12/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402218-26/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0402219-30/2012	MI/CAIXA	Estado de Pernambuco\ COM- PESA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0292736-46/2009	MCIDADES/ CAIXA	MUNICÍPIO DE OLIN- DA/SECRETARIA DE OBRAS E SERVIÇOS PÚ- BLICOS	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0292735-32/2009	MCIDADES/ CAIXA	MUNICÍPIO DE OLIN- DA/SECRETARIA DE OBRAS E SERVIÇOS PÚ- BLICOS	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0300713-62	MTUR	Nova Russas/CE	Prorrogação vigência: 26/02/14	Termo Aditivo: 04/07/13
0300870-76	MTUR	Nova Russas/CE	Prorrogação vigência: 26/02/14	Termo Aditivo: 04/07/13
0300867-29	MTUR	Ererê/CE	Prorrogação vigência: 30/08/14	Termo Aditivo: 04/07/13
0330310-24	MTUR	Ererê/CE	Prorrogação vigência: 10/08/14	Termo Aditivo: 04/07/13
0314312-04	ME	Ererê/CE	Prorrogação vigência: 31/08/14	Termo Aditivo: 04/07/13
0267898-86	MTUR	Croata/CE	Prorrogação vigência: 30/08/14	Termo Aditivo: 04/07/13
0330278-25	MTUR	Limoeiro do Norte/CE	Prorrogação vigência: 14/11/13	Termo Aditivo: 04/07/13
0123221-51	MCIDADES	Ipu/CE	Prorrogação vigência: 14/11/13	Ofício: 11/07/13
0280614-29	MS	Catunda/CE	Prorrogação vigência: 14/11/13	Ofício: 11/07/13
0292.731-96/2009	MCIDADES/CAIXA	Pouso Alegre/MG	Prorrogação de vigência: 30/08/13	Termo Aditivo: 28/06/13
0206244-97/2006	MDA/CAIXA	Centro de Estudos do Traba- lho e de Assessoria Ao Traba- lhador/CE	Prorrogação de vigência: 28/02/14	Termo Aditivo: 30/06/13
0338576-02/2010	MTUR	SDU CENTRO/NORTE - TE- RESINA	Altera contrapartida para R\$ 39.215,73	T. Aditivo: 12/07/2013
0265.645-89/08	MS	PM Guará/SP	PRORROGA VIGÊNCIA: 15/09/2013	T. Aditivo: 12/07/2013
766562/2011	MCIDADES	Ituporanga/SC	Altera contrap: R\$ 32.560,54	TAditivo-12/07/13
0312884-81/2009	MCIDADES	Engenheiro Beltrão / PR	Altera contrapartida: R\$ 97.649,18	T. Aditivo: 12/07/2013
0247985-23/07	MCIDADES	PM Suzano/SP	Altera CP: R\$ 264.004,76	T. Aditivo: 12/07/13
0233617-67/07	MCidades	Balneário Camboriú/SC	Altera Contrap: 3.376.520,42	TAditivo 12/07/13

0310.041-43/09	MCidades	PM São Sebastião da Bela Vista /MG	Prorroga vigência: 30/12/13	Ex-Officio 12/07/13
0350.782-56/2011	MCidades	Estado de Pernambuco / COMPESA	Alteração de vigência: 30/04/2014	T. Aditivo: 12/07/2013
0350.760-98/2011	MCidades	Estado de Pernambuco / COMPESA	Alteração de vigência: 30/09/2014	T. Aditivo: 12/07/2013
0233497-19/08	MCIDADES	PM Itapemirim/ES	Altera CP: R\$ 242.729,82	TAditivo: 12/07/13
0351.506-27/2011	MCIDADES	MUNICIPIO DE BELFORD ROXO - RJ	Prorroga Vigência: 30/06/2014	Termo Aditivo 28/06/2013
0374496-83/2011	MS	Marialva / PR	Altera contrapartida: R\$ 224.451,27	T. Aditivo: 26/06/2013

	/-			
Contrato	Contratante	Contratado	Objeto	Instrumento
0244749-83/2007	MCidades	João Pessoa/PB	Alteração de contrapartida para R\$ 579.049,30	TA
0233768-92/2007	MCIDA- DES/CAIXA	Maceió/AL	Prorrogação de vigência: 29/01/14	Termo Aditivo
0225500-06/2007	MCIDA- DES/CAIXA	Maceió/AL	Prorrogação de vigência: 29/01/14	Termo Aditivo
0327861-39/10	ME	Acopiara/CE	Prorrogação vigência: 20/08/2014	Termo Aditivo de 12/07/2013
0300191-51/09	MTUR	Saboeiro/CE	Prorrogação vigência: 25/09/2014	Termo Aditivo de 12/07/2013
0303536-72/09	MTUR	Saboeiro/CE	Prorrogação vigência: 26/08/2014	Termo Aditivo de 12/07/2013
0262715-61/08	ME	Cariús/CE	Prorrogação vigência: 30/08/2014	Termo Aditivo de 12/07/2013
0303386-60/09	ME	Missão Velha/CE	Prorrogação vigência: 30/03/2014	Termo Aditivo de 12/07/2013
0317216-04/09	MCIDADES	Icó/CE	Prorrogação vigência: 31/08/2014	Termo Aditivo de 12/07/2013
0327144-40/10	MTUR	Juazeiro do Norte/CE	Prorrogação vigência: 09/08/2014	Termo Aditivo de 12/07/2013
0254022-19/08	MDS	Juazeiro do Norte/CE	Prorrogação vigência: 30/08/2014	Termo Aditivo de 12/07/2013
0317257-00/09	MAPA	Orós/CE	Prorrogação vigência: 28/11/2013	Termo Aditivo de 12/07/2013
0375109-22/11	MDA/CAIXA	Alto Rio Doce/MG	Prorrogação de vigência: 31/01/14	TA:30/06/2013
0398230-88/12	MDS/CAIXA	Ubá/MG	Prorrogação de vigência: 31/12/13	TA: 11/07/2013
1000361-02/12	MAPA	PM CHIADOR/MG	Altera CP: R\$ 40.000,00.	TAditivo: 08/07/2013
0373394-34/11	MCIDADES	PM M. de Deus de Mi- nas/MG	Altera CP: R\$ 27.391,41	TAditivo: 12/07/2013
0348998-10/10	FNAS	PM Juiz de Fora/MG	Altera CP: R\$ 78.871,62	TAditivo: 12/07/2013
0327805-44/10	ME	Candelária/RS	Prorroga vigência: 01/02/2014	TAditivo- 11/07/2013
0331819-88/10	MCidades	Candelária/RS	Prorroga vigência: 01/02/2014	TAditivo- 11/07/2013
0328212-97/10	MCidades	Candelária/RS	Prorroga vigência: 01/02/2014	TAditivo- 11/07/2013
0326281-90/10	MTur	Candelária/RS	Prorroga vigência: 01/02/2014	TAditivo- 11/07/2013
0330548-82/10	MCidades	Candelária/RS	Prorroga vigência: 30/01/2014	TAditivo- 11/07/2013
0314448-38/09	ME	Candelária/RS	Prorroga vigência: 31/01/2014	TAditivo- 11/07/2013
0327157-00/10	MTur	Candelária/RS	Prorroga vigência: 01/02/2014	TAditivo- 11/07/2013
0314451-97/09	ME	Candelária/RS	Prorroga vigência: 28/02/2014	TAditivo- 11/07/2013
0347351-82/10	MS	Candelária/RS	Prorroga vigência: 05/03/2014	TAditivo- 11/07/2013
0257712-30/08	MCidades	Rosário do Sul/RS	Altera contrap.: R\$ 48.683,51	TAditivo- 12/07/2013
0351536-83/2011	MCIDADES/ CAIXA	MUNICÍPIO DE ABREU E LIMA	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0351549-39/2011	MCIDADES/ CAIXA	MUNICÍPIO DE JABOA- TÃO DOS GUARARA- PES	Alterar Cláusulas Contratuais.	Termo Aditivo de 04/07/2013
0375228-63/11	MAPA	PM Nova Monte Ver- de/MT	Altera CP: R\$ 8950,00	TAditivo: 04/07/2013
0303822-41/2009	MCidades/CAI- XA	Itabaiana/SE	Prorrogação de Vigência para: 31/07/2013	T. Aditivo 28/06/2013
0303822-41/2009	MCidades/CAI- XA	Itabaiana/SE	Altera Contrapartida para: 8.220,21	T. Aditivo 28/06/2013
0262634-82/2008		Lagarto/SE	Prorrogação de Vigência para: 30/07/2014	T. Aditivo: 11/07/2013
0262771-56/2008		Lagarto/SE	Prorrogação de Vigência para: 30/07/2014	T. Aditivo: 11/07/2013
0263072-15/2008		Lagarto/SE	Prorrogação de Vigência para: 30/07/2014	T. Aditivo: 11/07/2013
0263918-35/2008	ME/CAIXA	Lagarto/SE	Prorrogação de Vigência para: 30/07/2014	T. Aditivo: 11/07/2013
0311082-65/09	MCIDADES	PM OLHO D'ÁGUA GRANDE/AL	Prorroga vigência: 30/03/14	TAditivo-04/07/13
0324640-89/10	MCIDADES	PM OLHO D'ÁGUA GRANDE/AL	Prorroga vigência: 24/08/14	TAditivo-12/07/13
0314903-59/09	ME	PM CHÃ PRETA	Prorroga vigência: 24/06/14	TAditivo-24/06/13
0314909-13/09	ME	PM CHÃ PRETA	Prorroga vigência: 24/06/14	TAditivo-24/06/13

0199827-72/06	MTURISMO	Apodi/RN	Prorroga vigência: 10/09/13	TAditivo: 09/07/13
0255958-66/08	MCIDADES	Caraúbas/RN	Prorroga vigência: 10/10/13	TAditivo: 09/07/13
0306496-66/09	MTURISMO	Marcelino Vieira/RN	Prorroga vigência: 10/10/13	TAditivo: 09/07/13
0364860-96/11	MTURISMO	Ipueira/RN	Prorroga vigência: 10/01/14	TAditivo: 09/07/13
0311907-30/09	MESPORTE	Afonso Bezerra/RN	Prorroga vigência: 10/01/14	TAditivo: 09/07/13
0338560-22/10	MTURISMO	Paraná/RN	Prorroga vigência: 10/01/14	TAditivo: 09/07/13
0201950-49/06	MCIDADES	Apodi/RN	Prorroga vigência: 20/06/14	Ex-Offício: 19/06/13
0282676-10/08	MCIDADES	Apodi/RN	Prorroga vigência: 10/11/13	TAditivo: 09/07/13
0348198-37/10	MTURISMO	Cerro Corá/RN	Altera Contrapartida: R\$ 30.719,53	T. Aditivo: 12/07/13
0370523-37/11	MESPORTE	Boa Saúde/RN	Prorroga vigência: 10/01/14	TAditivo: 08/07/13
0245793-62/07	MTURISMO	Caicó/RN	Altera contrapartida: R\$ 384.560,38	T.Aditivo: 15/07/13
0331959-84/10	MESPORTE	Santo Antônio/RN	Prorroga vigência: 20/02/14	TAditivo: 15/07/13
0346424-35/2010	MAPA	Pariquera-Açu	Altera vigência para 30/01/2014	T.Aditivo 30/06/2013
0364687-87	ME	PM COQUEIROS DO SUL	Prorrogação de vigência: 30/07/13	Termo Aditivo
0364835-70/11	ME	PM Santo Antônio do Planalto/RS	Altera CP: 60.110,94	TAditivo: 08/07/2013
781403/12	MAPA	PM Derrubadas/RS	Altera CP: R\$ 63.750,00	TAditivo: 12/07/2013
0335290-90/10	MCIDADES	PM Santo Expedito do Sul/RS	Altera CP: R\$ 37.715,46	TAditivo: 12/07/13
0212679-74/06	MCIDADES	Mato Rico/PR	Prorroga vigência: 30/01/14	TAditivo: 12/07/13
0188533-99/05	MCIDADES	Mato Rico/PR	Prorroga vigência: 30/01/14	TAditivo: 28/06/13
0366841-09/11	MS	Arapoti/PR	Prorroga vigência: 30/01/14	TAditivo: 12/07/13
0366042-30/11	MS	Arapoti/PR	Prorroga vigência: 30/01/14	TAditivo: 12/07/13
0347354-13/13	MS	São Mateus do Sul/PR	Prorroga vigência: 30/01/14	TAditivo: 28/06/13
0314824-99/09	MAPA	Teixeira Soares/PR	Altera contrap: R\$ 71.358,00	TAditivo: 12/07/13
0373787-80/11	MAPA	Irati/PR	Altera contrap: R\$ 51.292,00	TAditivo: 12/07/13
0323.780-60/10	MCidades	Carmo do Paranaíba/MG	Alt. Vig. p/: 30/07/2014	Taditivo: 15/07/2013
0312.654-07/09	Mtur	Carmo do Paranaíba/MG	Alt. Vig. p/: 30/07/2014	Taditivo: 15/07/2013
0349.076-81/10	FNAS A	Carmo do Paranaíba/MG	Alt. Vig. p/: 30/07/2014	Taditivo: 15/07/2013
0374.185-21/11	MS	Santa Casa de Misericór- dia de Conquista/MG	Alt. Vig. p/: 30/07/2014	Taditivo: 15/07/2013
0365957-81/11	MAPA	PM Jerônimo Montei- ro/ES	Altera CP: R\$ 82.500,00	TAditivo: 12/07/13
0299660-92/2009	MCIDADES	Pederneiras/SP	Prorroga Vigência: 20/08/2013	Ex-Officio: 12/07/2013
0312417-29/2009	MTUR	Piratininga/SP	Prorroga Vigência: 20/12/2013	T. Aditivo: 19/06/2013
0214.710-08/06	Mtur	Araguari/MG	Alt. CP. p/: R\$ 113.817,55	Taditivo: 15/07/2013
0238909-08/2007	MCIDADES	PM Mulungu/PB	Prorrogação de vigência para 20/06/2014	TA (19/06/2013)

	1	1		ı
0176605-12/2005	MDS	Estado da Paraíba	Alteração do valor de contrapartida para R\$ 88.769,40	TA (28/06/2013)
0176606-26/2005	MDS	Estado da Paraíba	Alteração do valor de contrapartida para R\$ 76.432.82	TA (28/06/2013)
0176607-30/2005	MDS	Estado da Paraíba	Alteração do valor de contrapartida para R\$ 120.461.78	TA (28/06/2013)
0176608-44/2005	MDS	Estado da Paraíba	Alteração do valor de contrapartida para R\$ 98.966,33	TA (28/06/2013)
1003482-93/2012	MS	Hospital Napoleão Lau- reano	Prorrogação de vigência para 18/06/2014	TA (14/06/2013)
0206244-97	MDA/PRONAT	Centro de Estudos do Tra- balho e de Assessoria ao Trabalhador	Prorrogação de vigência: 28/02/2014	Oficio 936/13 30/06/2013
0157393-55/2003	MDA/CAIXA	Poranga/CE	Prorrogação de vigência: 30/01/13	Termo Aditivo
0396.117-63	MCidades	Governo do Estado RJ	Altera CP: R\$ 224.303,85	TAditivo: 15/07/13
0396.117-63/2012	CAIXA / MCI- DADES	GOVERNO DO ESTA- DO/RJ	Inclusão da Prefeitura Municipal de Petrópo- lis, CNPJ 29.138.344/0001-43 como Interve- niente Executor.	Termo Aditivo: 10/07/2013
0385428-95/2012	MAPA	Venâncio Aires/RS	Altera Contrapartida: R\$ 132.500,00	T. Aditivo - 12/07/13
0374079-38/2011	MS	Igrejinha/RS	Altera Contrapartida: R\$ 87.009,65	T. Aditivo - 12/07/13
0315781-11/2009	ME	Igrejinha/RS	Altera Contrapartida: R\$ 90.918,74	T. Aditivo - 12/07/13
0372813-85/2011	Mcidades	Montenegro/RS	Altera Contrapartida: R\$ 28.670,36	T. Aditivo - 15/07/13
0371575-89/2011	ME	Montenegro/RS	Altera Contrapartida: R\$ 26.610,48	T. Aditivo - 15/07/13
0318099-05/2009	ME	Igrejinha/RS	Altera Contrapartida: R\$ 138.452,70	T. Aditivo - 15/07/13
0236.505-87/2007	MCIDADES	MUNICIPIO DE BEL- FORD ROXO - RJ	Prorroga Vigência: 28/10/2013	Termo Aditivo: 28/06/2013
0331778-92/2010	MCIDADES	PM São Sebastião/SP	Prorroga vigência p/ 27/10/2013	T.Aditivo-12/07/13
0364681-21/2011	ME	PM Caraguatatuba/SP	Altera contrapartida p/ 18.637,19	T. Aditivo - 15/07/13
0415061-27/2013	DES/CAIXA	Prefeitura do Rio de Ja- neiro	Altera contrapartida para R\$ 624.686.874,08, altera redação da Cláusula Quarta e acrescenta alíneas "t" e "u" na Cláusula Terceira.	T. Aditivo: 10/07/2013
302.015-52/2009	MCIDADES	Município de Penha/SC	Prorroga Vigência: 31/12/2013	Termo Aditivo: 26/05/2013
303.158-04/2009	MCIDADES	Município Penha/SC	Prorroga Vigência: 31/12/2013	Termo Aditivo: 26/05/2013
309.960-52/2009	MCIDADES	Município Penha/SC	Prorroga Vigência: 31/12/2013	Termo Aditivo: 26/05/2013
315.411-31/2009	MCIDADES	Município Penha/SC	Prorroga Vigência: 31/12/2013	Termo Aditivo: 26/05/2013
258.337-09/2008	MCIDADES	Município Penha/SC	Prorroga Vigência: 31/12/2013	Termo Aditivo: 26/05/2013
324.012/-87/2010	MCIDADES	Município de Joinville/SC	Prorroga Vigência: 30/01/2014	Termo Aditivo:

RETIFICAÇÃO

Termo de Compromisso nº. 0250.297-56/2008 Contratante MCidades, Contratado Estado de Pernambuco/CEHAB, DOU de 11/07/2013, seção 3, página 99, onde se lê: Altera Vigência 30/05/2014, leia-se: Altera Vigência : 20/05/2014.

GERÊNCIA DE FILIAL ALIENAR BENS MÓVEIS E IMÓVEIS EM BELO HORIZONTE

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 1.004/2013

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF, por meio da Gerência de Filial Alienar Bens Móveis e Imóveis - GILIE/BH, torna público aos interessados que venderá, pela maior oferta, respeitado o preço mínimo de venda, constante do anexo II, deste Edital, no estado físico e de ocupação em que se encontra(m), imóvel (is) recebido (s) em garantia, nos contratos inadimplentes de Alienação Fiduciária, discriminados no Anexo II do Edital.

O Edital de Leilão Público - Condições Básicas, do qual é

parte integrante o presente Aviso de Venda, estará à disposição dos interessados, no período de 12/07/2013 até 12/08/2013 em horário bancário, nas Agências da CAIXA situadas em Minas Gerais, em especial nas agências que atendem as cidades de Águas Formosas, Belo Horizonte, Betim, Contagem, Mutum, Pirapora, Ribeirão Das Neves, Santa Luzia, Santana Do Paraíso, São Joao Nepomuceno e Taiobeiras na Gerência de Filial Alienar Bens Móveis e Imóveis GILIE/BH na Av. Brasil, 342, Santa Efigênia, em Belo Horizon-te/MG, no horário bancário, e no escritório da Leiloeira Ângela Saraiva Portes Souza- JUCEMG 441, Av. Augusto de Lima, 1376 sl. 1607 - Belo Horizonte/MG, Tel.: (31)3207-3900 / 9180-1333, no horário comercial.

Os interessados que desejarem contar com financiamento, ou utilizar recursos do FGTS, deverão dirigir-se às Agências da CAIXA, em tempo hábil para inteirar-se das condições gerais e habilitar-se ao crédito, se for o caso, antes do prazo estipulado para realização do

O Leilão realizar-se-á no dia 12/08/2013, às 11:00 horas, na Av. Brasil, 342 - bairro Santa Efigênia, em Belo Horizonte/MG, na presença dos interessados ou seus procuradores que comparecerem no

> MAURÍCIO RODRIGUES DA SILVA Gerente de Filial

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE BELEM

EXTRATOS DE COMPROMISSO

Termo de Compromisso nº 0408.731-71/2013/MCidades/CAIXA, firmado pelo Estado do Pará, CNPJ 05.054.861/0001-76; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04, Companhia de Saneamento do Pará, CNPJ 04.945.341/0001-90, Interveniente Executor; Objeto: Elaboração de estudos e projetos de engenharia para esgotamento sanitário da 2ª etapa da ETE Una; Programa SANEA-MENTO BÁSICO; Valor: R\$11.073.547,25; Dos recursos: R\$548.126,23, correrão à conta da União no exercício de 2013, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1751220681P950001, 2013NE000452, de 04/07/2013 (e R\$10.525.421,02 no decorrer de

2013 e exercícios subsequentes) e R\$0.00 de contrapartida. Vigência 18/10/2015. Data e Assinaturas: 10/07/2013. Evandro Narciso de Lima e Simão Robison Oliveira Jatene

Termo de Compromisso nº 0408.732-85/2013/MCidades/CAIXA, firmado pelo Estado do Pará, CNPJ 05.054.861/0001-76; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04, Companhia de Saneamento do Pará, CNPJ 04.945.341/0001-90, Interveniente Exe-Saneamento do Pará, CNPI 04.945.341/0001-90, Interveniente Executor; Objeto: Elaboração de estudos e projetos de engenharia para esgotamento sanitário para ampliação das ETE's Sideral e Coqueiro; Programa SANEAMENTO BÁSICO; Valor: R\$4.635.669,48; Dos recursos: R\$229.451,17, correrão à conta da União no exercício de 2013, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1751220681P950001, 2013NE000453, de 04/07/2013 (e R\$4.406.218,31 no decorrer de 2013 e exercícios subseqüentes) e R\$0,00 de contrapartida. Vigência 18/10/2015. Data e Assinaturas: 10/07/2013. Evandro Narciso de Lima e Simão Robison Oliveira Jatene.

EXTRATO DE RESCISÃO

Rescisão do Contrato de Repasse nº 022660149/2007 Contratante CAIXA/ MTUR, Contratado Município de Quixadá / CE, data 12/07/13.

RETIFICAÇÕES

No termo de Compromisso nº0408.647-46/2013, Contratante

No termo de Compromisso n°0408.64/-46/2013, Contratante CAIXA/MCIDADES, Compromissário ESTADO DO PARÁ/PA, DOU de 05/06/2013, seção 3, página 97, onde se lê "Vilmos da Silva Grunvald", leia-se "Simão Robison Oliveira Jatene".

No termo de Compromisso n°0408.648-51/2013, Contratante CAIXA/MCIDADES, Compromissário ESTADO DO PARÁ/PA, DOU de 05/06/2013, seção 3, página 97, onde se lê "Vilmos da Silva Grunvald", leia-se "Simão Robison Oliveira Jatene".

No termo de Compromisso nº0408.649-65/2013, Contratante CAIXA/MCIDADES, Compromissário ESTADO DO PARÁ/PA, DOU de 05/06/2013, seção 3, página 97, onde se lê "Vilmos da Silva Grunvald", leia-se "Simão Robison Oliveira Jatene".

No termo de Compromisso nº0408.650-04/2013, Contratante

CAIXA/MCIDADES, Compromissário ESTADO DO PARÁ/PA, DOU de 05/06/2013, seção 3, página 97, onde se lê "Vilmos da Silva Grunvald", leia-se "Simão Robison Oliveira Jatene".

No termo de Compromisso nº0408.651-18/2013, Contratante CAIXA/MCIDADES, Compromissário ESTADO DO PARÁ/PA, DOU de 05/06/2013, seção 3, página 97, onde se lê "Vilmos da Silva Grunvald", leia-se "Simão Robison Oliveira Jatene".

Ortunvald', leia-se Simão Robison Oliveira Jatene:

No termo de Compromisso nº0408.652-22/2013, Contratante
CAIXA/MCIDADES, Compromissário ESTADO DO PARÁ/PA,
DOU de 05/06/2013, seção 3, página 97, onde se lê "Vilmos da Silva
Grunvald", leia-se "Simão Robison Oliveira Jatene".

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE BELO HORIZONTE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo aditivo ao Anexo ao Termo de Compromisso PAC 0402.092-15/2013, Estudos e Projetos Rede de Metrô da RMBH, Governo do Estado de MG através da SETOP/MG: altera itens 7 e 7.1 da Clausula Sétima, passando a nota de empenho a ser n 2013NE319 emitida em 28/05/2013. Termo Aditivo de 12/04/2013.

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE CAMPINAS

EXTRATO DE RESCISÃO

Rescisão do Contrato de Repasse nº 0230.414-50/2007 Contratante CAIXA/ Ministério do Desenvolvimento Social, Contratado/Compromissário Município de Sumaré/Estado de São Paulo) / SP data 12 / 07

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE CAXIAS DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato(s) de Contrato(s) de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio dos Gestores abaixo identificados, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguin-MESPORTE/FARROUPILHA: contratado(s): 89.848.949/0001-50; CTR 1003763-67/2013/MESPORTE/CAIXA; Objeto: APRIMORAMENTO E MELHORIAS DA INFRAESTRU-TURA DO ESTADIO DAS CASTANHEIRAS - CREDENCIADO COMO CENTRO DE TREINAMENTO DA COPA Programa: ES-PORTE E GRANDES EVENTOS DESPORTIVOS - Apoio à Realização da Copa do Mundo FIFA 2014; Valor: R\$ 870.000,00; Dos recursos: R\$800.000,00 correrão à conta da União no exercício de 2013, UG 180006, Gestão 00001, Programa de Trabalho 27811203520DB0001, NE 2013NE800069 de 31/05/2013, e R\$ 70.000,00 de contrapartida. Vigência 30/11/2015 - Data e Assinaturas: 02/07/2013 Ruben Valter Grams e CLAITON GONÇALVES.

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE CUIABÁ

EXTRATO DE DISTRATO

Distrato de Contrato de Repasse nº 0263125-45/2008/ME/CAIXA Contratado Prefeitura Municipal de Cuiabá/MT, data 03/07/2013.

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE GOIÂNIA

EXTRATO DE CONTRATO

Extrato(s) de Contrato de Repasse celebrado(s) entre a União Federal, por meio do(s) Gestor(es) abaixo identificado(s), representado(a) pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o(s) seguinte(s) contratado(s): MTUR/MUNICIPIO DE ITUMBIARA - GO; CNPJ 02.204.196/0001-61; CTR 777413/2012/MTUR/CAIXA; Objeto Parque Ecologico 3a Etapa Parque Beija-Flor; Programa MTUR INFRAESTRUTURA TURÍSTICA; Valor: R\$ 1.523.500,00; dos recursos: R\$ 1.462.500,00, correrão à conta da União no exercício de 2013, UG 540007, Gestão 0001, Programa de Trabalho 23695207610V0 0052, NE 2012NE800513, de 06/12/2012 e R\$ 61.000,00 a conta de contrapartida. Vigência 10/07/2015 - Data e Assinaturas: 10/07/2013. Wellerson Ferreira Mello e Francisco Domingues de Faria

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE NATAL

EXTRATOS DE RESCISÃO

Rescisão do Contrato de Repasse nº 0374112-41/2011 Contratante: CAIXA/MSaúde, Contratado: Município de Mossoró/RN, data 08/07/2013.

Rescisão do Contrato de Repasse nº 0374009-82/2011 Contratante: CAIXA/MSaúde, Contratado: Município de Mossoró/RN, data 08/07/2013

RETIFICAÇÃO

CTR nº. 0312237-41/2009 CONTRATANTE: MTUR/CAIXA CONTRATADO: Pau dos Ferros/RN. DOU nº. 132, 11/07/2013, seção 3, Pág. 99. Onde se lê "Taditivo 19/04/13", leia-se "Ex-Offício 10/04/2013".

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE PIRACICABA

EXTRATO DE RESCISÃO

Rescisão do contrato de repasse 0257.316-30/2008, contratante CAI-XA/MCIDADES - Contratado Prefeitura Municipal de Analândia/SP - Data: 15/07/2013.

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE RESCISÃO

Rescisão do Contrato de Repasse nº 10003116-51/2012 Contratante CAIXA/Ministério do Esporte, Contratado Município do Rio Janeiro / RJ, data 30/05/2013.

EXTRATOS DE TERMOS DE COMPROMISSO

Espécie - Termo de Compromisso nº. 0416057-83/2013, firmado pela Prefeitura do Rio de Janeiro, CNPJ 42.498.733/0001-48; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Esporte, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04, Objeto Parque Olímpico da Barra - Ginásio Hall 4 Handebol; Programa Esportes e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 108.647.200,00; Dos recursos: R\$ 7.380.874,00, correrão à conta da União no exercício de 2013, UG 180006, Gestão 00001, Programa de Trabalho 27.811.2035.14TQ 0001, NE 2013NE000003, de 01/07/2013 e R\$ 101.266.326,00 nos exercícios subsequentes. Vigência 28/02/2017 - Data e Assinaturas: 03/07/2013 Denis Correa Mariano e Eduardo da Costa Paes.

Espécie - Termo de Compromisso nº. 0416059-00/2013, firmado pela Prefeitura do Rio de Janeiro, CNPJ 42.498.733/0001-48; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Esporte, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04, Objeto Parque Olímpico da Barra - Centro de Tênis; Programa Esportes e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 182.070.977,00; Dos recursos: R\$ 22.611.704,00, correrão à conta da União no exercício de 2013, UG 180006, Gestão 00001, Programa de Trabalho 27.811.2035.14TQ 0001, NE 2013NE000004, de 01/07/2013 e R\$ 159.459.273,00 nos exercícios subsequentes. Vigência 28/12/2017 - Data e Assinaturas: 03/07/2013 Denis Correa Mariano e Eduardo da Costa Paes.

Espécie - Termo de Compromisso nº. 0416060-38/2013, firmado pela Prefeitura do Rio de Janeiro, CNPJ 42.498.733/0001-48; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Esporte, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04, Objeto Parque Olímpico da Barra - Estádio Aquático; Programa Esportes e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 219.556.980,00; Dos recursos: R\$ 24.613.697,00, correrão à conta da União no exercício de 2013, UG 180006, Gestão 00001, Programa de Trabalho 27.811.2035.14TQ 0001, NE 2013NE000005, de 01/07/2013 e R\$ 194.943.283,00 nos exercícios subsequentes. Vigência 28/05/2018 - Data e Assinaturas: 03/07/2013 Denis Correa Mariano e Eduardo da Costa Paes.

Espécie - Termo de Compromisso nº. 0416062-57/2013, firmado pela Prefeitura do Rio de Janeiro, CNPJ 42.498.733/0001-48; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Esporte, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04, Objeto Parque Olímpico da Barra - Velódromo; Programa Esportes e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 143.238.688,00; Dos recursos: R\$ 17.862.361,00, correrão à conta da União no exercício de 2013, UG 180006, Gestão 00001, Programa de Trabalho 27.811.2035.14TQ 0001, NE 2013NE000006, de 01/07/2013 e R\$ 125.376.327,00 nos exercícios subsequentes. Vigência 28/12/2017 - Data e Assinaturas: 03/07/2013 Denis Correa Mariano e Eduardo da Costa Paes.

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE SÃO LUÍS

RETIFICAÇÃO

No extrato do Contrato de Repasse nº 0371798-79/11, Contratante: MTURISMO/CAIXA, Contratado: Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Recursos Naturais, publicado no DOU de 01/07/2013, seção 3, página 116, onde se lê: Prorroga vigência: 30/06/2014, leia-se: Prorroga vigência: 31/12/2013.

GERÊNCIA DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE VOLTA REDONDA

RETIFICAÇÕES

Contrato de Repasse nº 0243.141-29/2007 Contratante CAI-XA/MCIDADES, Contratado MUNICÍPIO DE PIRAÍ/RJ, DOU de 12/07/2013, seção 3, página 77, onde se lê: Altera Contrapartida p/R\$ 5191,82 Leia-se: ALTERA CONTRAPARTIDA P/ R\$ 5.892,00.

Contrato de Repasse nº 763647/2001, Contratante CAI-XA/MAPA, Contratado PM Carmo/RJ, DOU de 11/07/2013, seção 3, página 98, onde se lê Contrato 0371.075-37, leia-se Contrato 763647/2011.

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS DE BELO HORIZONTE

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: UNIMED PATROCINIO, CPF/CNPJ 41.687.179/0001-84; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de SERVIÇOS HOSPITALARES, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CENTRO DE MEDICINA DIAGNOSTICA DE JÂNAUB, CPF/CNPJ 09.278.541/0001-50; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de RA-DIOLOGIA, TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA, ULTRA-SO-NOGRAFIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITACÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CENTRO DE MEDICINA DIAGNOSTICA DE JANAUBA LT-DA, CPF/CNPJ 09.278.541/0001-50; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de RADIOLOGIA, ULTRA-SONOGRAFIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MO-DALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PCMSO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: IROD INSTITUTO RADIO ODONTO DIVINOPOLIS, CPF/CNPJ 01.196.449/0001-30; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de RADIOLOGIA ODONTOLÓGICA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CLINICA DE PROP E DIAG MEDICOS LTDA, CPF/CNPJ 23.774.516/0001-99; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CARDIOLOGIA, CLINICA MEDICA, MEDICINA INTERNA, NEUROLOGIA, NEUROLOGIA PEDIÁTRICA, ULTRA-SONOGRAFIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CLINICA DE PROP E DIAG MEDICOS LTDA, CPF/CNPJ 23.774.516/0001-99; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CARDIOLOGIA, CLINICA MEDICA, MEDICINA INTERNA, NEUROLOGIA, NEUROLOGIA PEDIÁTRICA, ULTRA-SONOGRAFIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PCMSO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CLINICA ODONTOVIDA, CPF/CNPJ 10.213.185/0001-76; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CIRURGIA ODONTOLÓGICA, DENTÍSTICA, ENDODONTIA, ODONTOPEDIATRIA, PERIODONTIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: DIAGNOSTIC CENTER, CPF/CNPJ 05.372.211/0001-79; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CARDIOLOGIA, RADIOLOGIA, RESONÂNCIA MAGNÉTICA, TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITACÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: DIAGNOSTIC CENTER, CPF/CNPJ 05.372.211/0001-79; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CARDIOLOGIA, RADIOLOGIA, RESSONÂNCIA MAGNÉTICA, TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PCMSO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONOMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: LABORATORIO SIPER LTDA, CNPJ 17.998.212/0001-02, ES-PÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo ao Contrato de Credenciamento para INCLUSÃO DO PCMSO -Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO - PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONOMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: CLINICA REABILITAR CORPO E MENTE LTDA, CNPJ 07.898.213/0001-21, ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo ao Contrato de Credenciamento para AL-TERAÇÃO DE ENDEREÇO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO - PÁMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONOMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: LABORATORIO DE PATOLOGIA CLINICA E ANALISE CLINICA CARLOS CHAGAS LTDA, CNPJ 20.022.992/0001-65, ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo ao Contrato de Credenciamento para INCLUSÃO DO PCMSO -Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO - PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS DE CURITIBA

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: EVIDENCIA CLINICA LTDA ME, CPF/CNPJ 07.859.992/0001-56; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de CLINICA MEDICA,DERMATOLOGIA, GINECOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO: HABILITACÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: NATAL DOMINGOS GIANOTTO, CPF/CNPJ 201.178.339-91; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de GINECOLOGIA E OBSTETRÍCIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: MP GUIMARAES MEDICOS ASSOCIADOS SS, CPF/CNPJ 18.183.916/0001-90; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de DERMATOLO-GIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABI-LITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS EM FLORIANÓPOLIS

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: ENERGIA VITAL CLINICA DE FISIOTERAPIA, CPF/CNPJ 05.790.771/0001-43; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de FISIOTERAPIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: PROLL MED LABORATORIO DE ANALISES CLINIC, CPF/CNPJ 83.161.224/0001-02; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de PATOLOGIA CLÍNICA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS



72

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: PAPANICOLAU ANATOMIA PATOLOGICA LTDA, CPF/CNPI 00.790.211/0001-75; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ANATOMIA PATOLÓGICA, CITOPATOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CENTRO ESTUDOS GAST PROCT E END DIG SS, CPF/CNPJ 01.331.316/0001-29; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ENDOSCOPIA DIGESTIVA, GASTROENTEROLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS EM PORTO ALEGRE

EXTRATOS DE CREDENCIAMENTOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: RENATA CHAGAS DE SOUZA, CPF/CNPJ 075.014.117-43; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ODONTOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: RICHELE DE BARBA, CPF/CNPJ 001.842.660-33; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de ODONTOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODA-LIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATA-DO: LOIVA DOS SANTOS TEIXEIRA, CPF/CNPJ 319,108.150-04; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de PSICOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MO-DALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: LABORATORIO LABORCLIN LTDA, CPF/CNPJ 04.137.004/0001-77; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de PATOLOGIA CLÍNICA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CENTRO SUL BRASILEIRO MEDIC HIPERBARICA, CPF/CNPI 07.774.522/0001-90; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de GASOTERAPIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: MARCIO MOREIRA - CPF: 695.863.570-15; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Odontologia aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde - Saúde CAIXA; OBJETO: Termo aditivo para inclusão dos procedimentos de reabilitação protética em sua tabela; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO;

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: PHYSIOSUL CENTRO DE FISIOTERAPIA - CNPJ: 01.575.835/0001-32; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Fisioterápicos aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde - Saúde CAIXA; OBJETO: Termo Aditivo para inclusão do procedimento PILATES - código: 8601033-6; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO:

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: MARCO ANTONIO GOLDANI - CPF: 154.591.010-34; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo aditivo para adequação à IN/DIDES ANS nº 49; MODALIDADE: CRE-DENCIAMENTO:

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: GLOBAL SAÚDE LTDA - CNPJ: 10.412.130/0001-95; ES-PÉCIE: Prestação de Serviços de Assistenciais aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde - Saúde CAIXA; OBJETO: Termo Aditivo para inclusão da especialidade de DERMATOLOGIA; MO-DALIDADE: CREDENCIAMENTO;

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: ASSOCIAÇÃO DR. BARTHOLOMEU TACCHINI, - Bento Gonçalves - CNPJ 87.547.444/0001-20; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Assistência Hospitalar aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde - Saúde CAIXA; OBJETO: Termo Aditivo de reajuste das tabelas de diárias e taxas, procedimentos, parâmetros remuneratórios e pacote de hemodiálise crônica - código 80.15.161-2; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO;

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: HOSPITAL SÃO JOÃO BATISTA - Nova Prata - CNPJ: 91.616.805/0001-10; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Assistência Hospitalar aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde -Saúde CAIXA; OBJETO: Termo aditivo para inclusão do valor da diária de acompanhante no valor da diária de apartamento e das refeições; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO;

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: ASSOCIAÇÃO HOSPITAL AGUDO -Agudo - CNPJ: 87.068.094/0001-19; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Assistência Hospitalar aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde -Saúde CAIXA; OBJETO: Termo aditivo para inclusão do valor da diária de acompanhante no valor da diária de apartamento e das refeições; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO;

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: CIDI CENTRO DE INV DIAGN P IMAGEM LTDA-CNPJ: 86.780.509/0001-10; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Radiologia, Ultra-sonografia, Tomografia Computadorizada aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde - Saúde CAIXA; OB-JETO: Termo aditivo para adequação à IN/DIDES ANS nº 49; MO-DALIDADE: CREDENCIAMENTO;

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: LABIMED ANALISES CLINICAS- CNPJ: 95.627.196/0001-55; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Oftalmologia aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde - Saúde CAIXA; OBJETO: Termo aditivo para adequação à IN/DIDES ANS nº 49: MODALIDADE: CREDENCIAMENTO:

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: PHYSIOSUL CENTRO DE FISIOTERAPIA - CNPJ 01.575.835/0001-32; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Fisioterápicos aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde - Saúde CAIXA; OBJETO: Termo Aditivo para inclusão de PILATES - código: 86.01.033-6; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS NO RIO DE JANEIRO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: TATIANA SABANEFF, ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAI-XA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: ÉLCIO MOURA, ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: REGINA BRAIT DA SILVA, ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTE-RAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO -Saude CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: SYLVIA HELENA ALCANTARA DE OLIVEIRA, ESPÉ-CIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: JORGE LUIZ ANTOLINI, ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAI-XA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: ESTER MINDL STEIMAN, ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTE-RAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO -Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: GERMANO AUGUSTO FORTUNA, ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à AL-TERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO -Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: GUSTAVO VALENTIM CAMACHO PALOMINO, ESPÉ-CIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: GUILHERME DAMIAN TOSTES, ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à AL-TERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO -Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: GUILHERME NEDER TANUS; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à AL-TERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO -Saúde CAIXA: MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: MARIA DO CEU LOBO DA ROCHA MONTEIRO; ES-PÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: CINTIA ANDRIA DE SOUSA GRANATO; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PA-GAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMEN-TO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: MARIA TEREZINHA DE VARVALHO TUPINAMBÁ; ES-PÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIA-MENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: RALPH MENESES PAIVA ANTUNES; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDEN-CIADO: SERGIO SCHUINDT; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE:

CREDENCIAMENTO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: ELIAS CESAR MALEH; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PA-GAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE:

CREDENCIAMENTO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: ANIBAL PRATA BARBOSA; ES-PÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PAGAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE:

CREDENCIAMENTO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: MARCIA WEILAND; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO DE CLÁUSULA CONTRATUAL DO PA-GAMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE:

CREDENCIAMENTO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: FLAVIO NEVES BIANCHI; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à INCLUSÃO DA ESPECIALIDADE DE ODONTOLOGIA -CLÍNICA GERAL - Saúde CAIXA; MODALIDADE:

CREDENCIAMENTO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: MARCELO MOREIRA CARDOSO; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à INLCUSÃO DE PROCEDIMENTO - Saúde CAIXA: MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CREDENCIAMENTO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: IDA CLÉA RIBEIRO PECLAT DA SILVA; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à INLCUSÃO DE PROCEDIMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CREDENCIAMENTO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: VANIA DE SOUZA MENDES; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à ALTERAÇÃO PARA TABELA TUSSCAIXA - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

CREDENCIAMENTO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: JOÃO DE ASSUNÇÃO CORREIA; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo Referente à INLCUSÃO DE PROCEDIMENTO - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO.

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM BAURU

EXTRATO DE AJUSTE

PROCESSO: 7063.01.3479.0/2013. OBJETO: Cessão de área de imóvel para instalação de Posto de Atendimento Eletrônico -, destinado à instalação da unidade PAE CONFIANÇA MARAJOARA, no endereço: Rua: Eduardo Ruiz Cobo, 1856, Jardim Marajoara, na cidade de Pederneiras/SP, Prazo do ajuste: 04 meses. FUNDAMENTO LEGAL: Exploração de atividade fim da CAIXA nos termos do art. 173, parag. 1º da Constituição Federal. JUSTIFICATIVA: Implantação de PAE, conforme solicitação da SR e aprovação prévia da GEFIP - Gestão do Canal Físico Próprio. AUTORIZAÇÃO: Sílvia Cristina Verdério, VALOR: R\$ 1.200,00 (um mil, duzentos reais) CEDENTE: Jad Zogheib & CIA LTDA. DATA DA ASSINATURA: 12/05/2013;

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATADO: LABOR ESTATE PARTICIPACOES E ADMINISTRACAO DE IMOVEIS LTDA. OBJETO: Alteração do locador do imóvel, Alteração da Cláusula Segunda - Da Condição Suspensiva, Cláusula Quarta - Da Locação e do Prazo de Vigência. PROCESSO: 7063.01.1785.0/2012. GERENTE DE FILIAL: Carlos Afonso Palomero. VALOR: R\$ 38.000,00 (trinta e oito mil reais) mensais. VIGÊNCIA: 01/05/2013 a 30/04/2018. MODALIDADE: Dispensa de licitação, conforme art.24, Inciso X, da lei n° 8.666/93. RUBRICA: 5704-1 - Aluguel de Imóveis para Uso. Data de Assinatura: 08/07/2013.

Processo: 7063.01.2714.09/2012; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: MARIANA LAURO SODRÉ SANTORO BATOCHIO; Valor: não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: ; Prazo de entrega/execução: 15/08/2013 a 14/08/2013; DAT 14/06/13.

Processo: 7063.01.2714.05/2012; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: MOACIR DE SANTI; Valor: não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: ; Prazo de entrega/execucão: 14/08/2013 a 13/08/2013; DAT 14/06/13.

Processo: 7076.01.2684.2/2008; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: ASPEN ENGENHARIA LTDA; Valor: R\$1.448.143,44; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-23 - Engenheiros - Infraestrutura; Prazo de entrega/execução: 05/06/2013 a 04/06/2014; DAT 03/06/13.

Processo: 7063.01.4021.01/2012; Objeto: Acréscimo de serviços; Contratada: VR CLIMATIZAÇÃO E COM DE AR CONDICIO-NADO LTDA - EPP; Valor: R\$15.495,54; Enquadramento Legal: Art.65, I, a, § 1°, 2° da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 6103-01 - Benfeitorias Imóveis Terceiro; Prazo de entrega/execução: ; DAT 07/06/13

Processo: 7076.01.3913.01/2009; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: CONFORLAB ENGENHARIA AMBIENTAL LTDA; Valor: R\$231.120,00; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-02 - Reparo, Adaptação E Conservação De Imóveis; Prazo de entrega/execução: 06/07/2013 a 05/07/2014; DAT 19/06/13.

Processo: 7063.01.5110.01/2010; Objeto: Acréscimo de serviços, retificação da data de assinatura do primeiro termo de de aditamento, e retificação da data de assinatura do segundo termo de aditamento; Contratada: AIRTEMP CENTRAL DE SERVIÇOS E COMÉRCIO DE REFRIGERAÇÃO LTDA - EPP; Valor: R\$50.353,20; Enquadramento Legal: Art.65, I, b, § 1°, 2° da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-03 - Reparo, Adaptação E Conservação De Máquinas E Equipamentos; Prazo de entrega/execução: ; DAT 24/06/13.

Processo: 7063.01.5248.01/2010; Objeto: Acréscimo de serviços, retificação da data de assinatura do primeiro termo de de aditamento, e retificação da data de assinatura do segundo termo de aditamento; Contratada: AIRTEMP CENTRAL DE SERVIÇOS E COMÉRCIO DE REFRIGERAÇÃO LTDA - EPP; Valor: R\$45.348,36; Enquadramento Legal: Art.65, I, b, § 1°, 2° da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-03 - Reparo, Adaptação E Conservação De Máquinas E Equipamentos; Prazo de entrega/execução: ; DAT 24/06/13.

Processo: 7063.01.1757.07/2012; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: LUC ENGENHARIA LTDA; Valor: não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: não há; Prazo de entrega/execução: 22/08/2013 a 21/08/2014; DAT 14/06/13.

Processo: 7063.01.0231.06/2011; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: IMÓVEIS JANIO LTDA; Valor: não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-11 - Despesas Com Imóveis Adjudicados; Prazo de entrega/execução: 06/07/2013 a 05/07/2014; DAT 24/06/13.

Processo: 7063.01.3835.01/2012; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: DB1 INFORMÁTICA LTDA; Valor: não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: ; Prazo de entrega/execução: 02/07/2013 a 01/07/2014; DAT 18/06/13

Processo: 7063.01.2295.01/2011; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: CBR ENGENHARIA SS LTDA; Valor: R\$2.544.715,92; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-23 - Engenheiros - Infraestrutura; Prazo de entrega/execução: 04/07/2013 a 03/07/2014; DAT 27/06/13.

Processo: 7063.01.0609.01/2010; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: REFRICLÍNICA BAURU LTDA; Valor: R\$365.619,60; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-02 - Reparo, Adaptação E Conservação De Imóveis; Prazo de entrega/execução: 22/06/2013 a 21/06/2014; DAT 18/06/13

Processo: 7063.01.1757.04/2012; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: GARCIA EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S/C LTDA; Valor: não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: ; Prazo de entrega/execução: 23/08/2013 a 22/08/2013; DAT 05/07/13.

Processo: 7063.01.1275.01/2013; Objeto: Acréscimo de serviços; Contratada: CONSTRUTORA ARANTES & BERTOLDO LTDA; Valor: R\$15.250,00; Enquadramento Legal: Art.65, I, a, § 1°, 2° da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 6103-01 - Benfeitorias Imóveis Terceiro; Prazo de entrega/execução: 30/04/2013 a 06/10/2013; DAT 04/07/13.

Processo: 7063.01.2714.06/2012; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: ERNANI GONÇALVES FÉLIX; Valor: não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: ; Prazo de entrega/execução: 15/08/2013 a 14/08/2014; DAT 14/06/13.

Processo: 7063.01.3188.01/2012; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: IMOBILIÁRIA ITAPOĂ LTDA; Valor: não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: ; Prazo de entrega/execução: 20/07/2013 a 19/07/2014; DAT 05/07/13.

Processo: 7076.01.3422.03/2008; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: FOX ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA; Valor: R\$1.759.297,92; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-23 - Engenheiros - Infraestrutura; Prazo de entrega/execução: 27/07/2013 a 26/07/2014; DAT 02/07/13.

Processo: 7076.01.3422.04/2008; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: FOX ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA; Valor: R\$1.201.814,88; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5303-23 - Engenheiros - Infraestrutura; Prazo de entrega/execução: 27/07/2013 a 26/07/2014; DAT 02/07/13

Processo: 7076.01.2900.35/2008; Objeto: Prorrogação da vigência; Contratada: LALUCE IMÓVEIS ARAÇATUBA LTDA; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração De Imóveis - Par; Prazo de entrega/execução: 14/08/2013 a 13/08/2013; DAT 12/07/13.

Processo: 7063.01.0208.01/2012; Objeto: Repactuação de Preços; Contratada: REFRICLÍNICA BAURU LTDA; Valor: R\$18.855,38; Enquadramento Legal: Art.5° do Decreto 2.271/97; Item Orçamentário: 5303-02 - Reparo, Adaptação E Conservação De Imóveis; Prazo de entrega/execução: 24/02/2013 a 28/03/2014; DAT 01/07/13.

Processo: 7076.01.1780.01/2009; Objeto: Repactuação de Preços; Contratada: MTI TELECOMUNICAÇÕES E INFORMÁTICA LT-DA; Valor: R\$36.347,58; Enquadramento Legal: Art.5° do Decreto 2.271/97; Item Orçamentário: 5303-22 - Reparo, Adaptação E Conservação - Equipamentos De Comunicação; Prazo de entrega/execução: 04/08/2012 a 15/10/2013; DAT 03/07/13.

Processo: 7076.01.3837.01/2009; Objeto: Repactuação de Preços; Contratada: ENGEFORMA ENGENHARIA INDÚSTRIA E CO-MÉRCIO LTDA; Valor: R\$193.550,10; Enquadramento Legal: Art. 5°, do Decreto n° 2.271/97; Item Orçamentário: 5303-02 - Reparo, Adaptação E Conservação De Imóveis; Prazo de entrega/execução: 11/01/2011 a 30/04/2013; DAT 01/07/13.

Credenciamento nº 2.047/2012. Objeto: Prorrogação por mais 12 (doze) meses, a partir de 16/08/2013, do Credenciamento de empresas especializadas na administração de imóveis de terceiros e/ou condomínios, visando à contratação para a gestão de contratos de arrendamento residencial e administração de imóveis residenciais e condomínios de propriedade do Fundo de Arrendamento Residencial - FAR, criado nos termos da Lei nº 10.188, de 12/2/2001, no âmbito do PAR - Programa de Arrendamento Residencial - no Estado de São Paulo, no âmbito de atendimento da Gerência de Filial de Alienar Bens Móveis e Imóveis de Bauru/SP GILIE/BU, mais especificamente nos municípios de Ribeirão Preto e Franca, objeto do Proc. Adm. nº 7063.01.2047.0/2012. Data da Autorização: 12/07/2013.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 32/7063-2013

A CAIXA informa que este pregão será realizado por meio de sistema eletrônico na internet. Objeto: Contratação de empresa especializada para disponibilização de Unidades Móveis de Atendimento, utilizando veículos do tipo Semireboque (Item I) e Reboque (Item II), para atendimento da população dos municípios onde estiver estacionada, por períodos definidos, de acordo com a necessidade da

região e a critério da CAIXA, conforme Edital. Alterado o quantitativo de Unidades Móveis de Atendimento. Data do de credenciamento: até as 23h59 do dia 30/07/2013. Data/horário do recebimento das propostas: até as 10h00 do dia 31/07/2013. Data/horário do recebimento dos lances: das 15h00 às 15h30 do dia 31/07/2013. Disponibilização do edital no endereço WEB www.caixa.gov.br; no menu: Compras CAIXA, Lic. Instauradas, Bauru. Contato: e-mail gilogbu08@caixa.gov.br, fone (0**14) 4009-2516.

ARIANNE CRISTINA C. RODRIGUES
Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/7063-2013

A CAIXA informa que este pregão será realizado por meio de sistema eletrônico na internet. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento e instalação de plataformas elevatórias de percurso vertical para Agência Cunha e Agência Morungaba. Data/horário de credenciamento: até as 23h59 do dia 25/07/2013. Data/horário do recebimento das propostas: até as 09h00 do dia 26/07/2013. Data/horário do recebimento dos lances: das 11h00 às 11h30 do dia 26/07/2013. Disponibilização do edital no endereço WEB www.cai-xa.gov.br; no menu: Compras CAIXA, Lic. Instauradas, Bauru. Contato: e-mail gilogbu08@caixa.gov.br, fone (0**14) 4009-2539. Republicação do Aviso de Licitação publicado no DOU de 01/07/2013, Seção 3, pg. 120.

MARCOS AGUIAR SILVA Pregoeiro

AVISOS DE RESCISÃO

Processo: 7076.01.1907.1/2008; Objeto: RESCISÃO CONTRATUAL AMIGÁVEL; Contratada: HIDELMA HIDRAULICA ELETRICA E MANUTENÇÃO LTDA.; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 79, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: Não há; Prazo de entrega/execução: A partir de 14/07/2013; DAT 27/06/13.

Processo: 7076.01.4658.1/2009; Objeto: RESCISÃO CONTRATUAL AMIGÁVEL; Contratada: ENGEFORMA ENGENHARIA INDUSTRIA E COMÉRCIO LTDA.; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 79, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: Não há; Prazo de entrega/execução: A partir de 14/07/2013; DAT 01/07/13.

Processo: 7063.01.0958.01/2011; Objeto: RESCISÃO CONTRA-TUAL AMIGÁVEL; Contratada: ENGEFORMA ENGENHARIA INDUSTRIA E COMÉRCIO LTDA.; Valor: Não há; Enquadramento Legal: Art. 79, II, da Lei n. 8.666/93; Item Orçamentário: Não há; Prazo de entrega/execução: A partir de 14/07/2013; DAT 01/07/13.

> CARLOS AFONSO PALOMERO Gerênte de Filial

RESULTADO JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 2329/2013

Seleção de pessoas físicas ou jurídicas, para comercializar, por meio do regime de permissão, as loterias administradas pela CAIXA, pelo prazo de 120 (cento e vinte) meses, na categoria - CASA LOTÉRICA (CL), em vários municípios do Estado de São Paulo, na região de Campinas. A Comissão divulga o julgamento deste certame, relacionando a seguir, o licitante vencedor por item, CPF e respectivo vajor da tarifa de permissão ofertado:

Item 01 - Édio Renato Favaro - CPF 255.191.218-00, R\$ 117.583,99;

Item 02 - Wolfredo Garbellotti - CPF 274.889.298-45, R\$ 121.200,00; Item 03 - Thiago Alexandre Salício - CPF 371.521.378-70,

R\$ 117.253,02; Item 04 - Paulo Seturo Shioga - CPF 740.129.678-00, R\$

151.001,00; Item 05 - Carlos Henrique Machado - CPF 072.898.708-24,

R\$ 50.999,00; Item 06 - Luís Renato Flora - CPF 214.914.388-78, R\$ 251 111 00:

Item 07 - Priscila Martins Rocha - CPF 065.507.016-86, R\$ 71.361,00;

Item 08 - Érica Brecht Fernandes - CPF 214.362.848-05, R\$ 51.100,00;

Item 09 - Maria Aparecida Santiago Ajejê - CPF 105.909.558-02, R\$ 53.350,00; Item 10 - Rodrigo Malvezzi da Silva - CPF 221.862.938-03,

R\$ 199.000,00; Item 11 - Alexandre Cartolari - CPF 145.183.638-41, R\$

191.500,00; Item 12 - Marcos Antônio Carneiro - CPF 059.236.718-59, R\$ 205.000,00;

Item 13 - José Nunes - CPF 091.305.198-53, R\$ 163.200,00;

Item 14 - Antonio Gandini Junior - CPF 289.919.288-46, R\$ 233.199,99; Item 15 - Nicanor Eloy Berton - CPF 892.425.568-15, R\$

45.000,00; Item 16 - Isabela Cristina Camargo - CPF 378.400.908-50,

R\$ 65.880,00; Item 17 - Maristella Teixeira Mar5ras de Britto - CPF

1034.153.916-71, R\$ 93.490,00; Item 18 - Mario Assis Brasil Junior - CPF 067.898.806-40, R\$ 28.721,51;

Item 19 - Paulo Donizete Damasceno - CPF 082.721.548-70, R\$ 41.102.00.



O presente resultado se encontra consubstanciado nos autos à disposição na Gerência de Filial Logística Bauru e divulgado no site da Caixa, endereço eletrônico www.caixa.gov.br; Sobre a Caixa; Compras Caixa; Expansão da Rede lotérica - GILOG/BU- Concorência 2329/2013. Conforme subitem 10.1 do Edital, a partir desta publicação inicia-se o prazo legal para recursos administrativos - 05 (cinco) dias úteis. Ficam os autos com vista franqueada aos interessados.Contato: e-mail gilogbu18@caixa.gov.br, fone (0**14 4009 2631)

ROSANY CRISTINA LAZARI SANCHES Presidente da CPL

ISSN 1677-7069

RETIFICAÇÃO

Retifica-se o valor da tarifa de permissão ofertado pelo licitante vencedor do Item 16, Sr. Diogo Scremin - CPF 217.122.948-90. Onde Lia-se: R\$ 2612.600,00, leia-se: R\$ 261.600,00. Ratifica-se o resultado dos demais itens da CC 2314/2013, divulgados no DOU de 09/07/2013, seção 3, pág. 106.

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM BELÉM

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3.478/2013

Objeto: Seleção de pessoas físicas ou jurídicas para comercializar, por meio do regime de permissão, as loterias administradas pela CAIXA, pelo prazo de 120 (cento e vinte) meses, na categoria casa lotérica CL - Casa Lotérica, no estado do AMAPÁ. Prazo limite para recebimento dos envelopes "Documentação" e "Proposta Comercial" até 22/08/2013 às 16h00m (horário de Brasília), na sede da GILOG/BE, na Av. Governador José Malcher, 2723, 3° andar, São Braz, Belém/PA, CEP: 66.090-101. Abertura dos envelopes no dia 23/08/2013, às 15h00m (horário de Brasília), no Av. Governador José Malcher, 2723, 1° andar, Sala 2, São Braz, Umarizal, Belém/PA, CEP: 66.090-100. O edital e seus anexos estarão disponíveis na Rede Internet, no endereço eletrônico da CAIXA - www.caixa.gov.br, no menu "SOBRE Á CAIXA", localizado no canto inferior esquerdo da página, opção "Compras CAIXA", opção "Licitações", opção "Instauradas", região de abrangência Belém, sendo de exclusiva responsabilidade do licitante o acompanhamento do processo por meio das publicações, na Rede Internet, no endereço eletrônico da CAIXA - www.caixa.gov.br, e D.O.U. (Diário Oficial da União). Contato: e-mail gilogbe18@caixa.gov.br, fax (91)3211-2339, tel. 0800.726.0104.

CONCORRÊNCIA Nº 3.485/2013

Objeto: Seleção de pessoas físicas ou jurídicas para comercializar, por meio do regime de permissão, as loterias administradas pela CAIXA, pelo prazo de 120 (cento e vinte) meses, na categoria casa lotérica CL Casa Lotérica, no estado do AMAZONAS. Prazo limite para recebimento dos envelopes "Documentação" e "Proposta Comercial" até 20/08/2013 às 16h00m (horário de Brasília), na sede da GI-LOG/BE, na Av. Governador José Malcher, 2723, 3º andar, São Braz, Belém/PA, CEP: 66.090-101. Abertura dos envelopes no dia 21/08/2013, às 09h00m (horário de Brasília), no Av. Governador José Malcher, 2723, 1º andar, Sala 2, São Braz, Umarizal, Belém/PA, CEP: 66.090-100. O edital e seus anexos estarão disponíveis na Rede Internet, no endereço eletrônico da CAIXA - www.caixa.gov.br, no menu "SOBRE A CAIXA", localizado no canto inferior esquerdo da página, opção "Compras CAIXA", opção "Licitações", opção "Instauradas", região de abrangência Belém, sendo de exclusiva responsabilidade do licitante o acompanhamento do processo por meio das publicações, na Rede Internet, no endereço eletrônico da CAIXA - www.caixa.gov.br, e D.O.U. (Diário Oficial da União). Contato: email gilogbe18@caixa.gov.br, fax (91)3211-2339, tel. 0800.726.0104.

CONCORRÊNCIA Nº 3.489/2013

Objeto: Seleção de pessoas físicas ou jurídicas para comercializar, por meio do regime de permissão, as loterias administradas pela CAIXA, pelo prazo de 120 (cento e vinte) meses, na categoria casa lotérica CL - Casa Lotérica, no estado do PARÁ. Prazo limite para recebimento dos envelopes "Documentação" e "Proposta Comercial" até 16/08/2013 às 16h00m (horário de Brasília), na sede da GILOG/BE, na Av. Governador José Malcher, 2723, 3° andar, São Braz, Belém/PA, CEP: 66.090-101. Abertura dos envelopes no dia 19/08/2013, às 15h00m (horário de Brasília), no Av. Governador José Malcher, 2723, 1° andar, Sala 2, São Braz, Umarizal, Belém/PA, CEP: 66.090-100. O edital e seus anexos estarão disponíveis na Rede Internet, no endereço eletrônico da CAIXA - www.caixa.gov.br, no menu "SO-BRE Á CAIXA", localizado no canto inferior esquerdo da página, opção "Compras CAIXA", opção "Licitações", opção "Instauradas", região de abrangência Belém, sendo de exclusiva responsabilidade do licitante o acompanhamento do processo por meio das publicações, na Rede Internet, no endereço eletrônico da CAIXA - www.caixa.gov.br, e D.O.U. (Diário Oficial da União). Contato: e-mail gilogbe18@caixa.gov.br, fax (91)3211-2339, tel. 0800.726.0104.

CONCORRÊNCIA Nº 3.490/2013

Objeto: Seleção de pessoas físicas ou jurídicas para comercializar, por meio do regime de permissão, as loterias administradas pela CAIXA, pelo prazo de 120 (cento e vinte) meses, na categoria casa lotérica CL - Casa Lotérica, no estado do AMAPÁ, AMAZONAS e PARÁ. Prazo limite para recebimento dos envelopes "Documentação" e "Proposta Comercial" até 23/08/2013 às 16h00m (horário de Brasília), na sede da GILOG/BE, na Ay. Governador José Malcher. 2723. 3º andar. São

Braz, Belém/PA, CEP: 66.090-101. Abertura dos envelopes no dia 26/08/2013, às 15h00m (horário de Brasília), no Av. Governador José Malcher, 2723, 1º andar, Sala 2, São Braz, Umarizal, Belém/PA, CEP: 66.090-100. O edital e seus anexos estarão disponíveis na Rede Internet, no endereço eletrônico da CAIXA - www.caixa.gov.br, no menu "SOBRE A CAIXA", localizado no canto inferior esquerdo da página, opção "Compras CAIXA", opção "Licitações", opção "Instauradas", região de abrangência Belém, sendo de exclusiva responsabilidade do licitante o acompanhamento do processo por meio das publicações, na Rede Internet, no endereço eletrônico da CAIXA - www.caixa.gov.br, e D.O.U. (Diário Oficial da União). Contato: email gilogbel8@caixa.gov.br, fax (91)3211-2339, tel. 0800.726.0104.

DALTON CORDEIRO LIMA JUNIOR Presidente da CPL

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 2.125/2013

Objeto: Seleção de pessoas físicas ou jurídicas, para comercializar, por meio do regime de permissão, as loterias administradas pela CAIXA, pelo prazo de 120 (cento e vinte) meses na categoria CASA LOTÉRICA (CL) e UNIDADE SIMPLIFICADA DE LOTERIAS (USL) no Estado do Pará.

Em consonância com o previsto nos itens 6.5 e 8.5 do edital, a Comissão divulga o resultado do julgamento dos itens, abaixo, relacionando a seguir o licitante vencedor por item, CPF e respectivo valor da tarifa de permissão proposto:

valor da tarifa de permissão proposto: Item 01 - A&N COMÉRCIO DE MATERIAIS DE CONS-TRUÇÃO LTDA-ME, CNPJ n° 63.849.970/0001-86, R\$42.000,00; Item 07 - KATIA GLÓRIA LEÃO LOPES, CPF n° 159.163.402.-49, R\$42.200,00;

Item 17 - Não houve encaminhamento de documentos, motivo pelo qual foi declarado fracassado.

Item 15 - Apresentado recurso pelo licitante Tadeu Urubatan Lima Freitas, deixou-se de conhecê-lo por falta de preenchimento de pressupostos recursais.

O presente resultado encontra-se consubstanciado nos autos à disposição na Gerência de Filial Logística Belém e divulgados no site da CAIXA, na Ata da sessão pública realizada no dia 04/05/2012. Endereço eletrônico: www.caixa.gov.br - "Sobre a CAIXA" - "Compras CAIXA" - Expansão da Rede Lotérica - Atas e Resultados. Conforme subitem 9.3 do edital, a partir desta publicação inicia-se o prazo legal para recursos administrativos - 05 (cinco) dias úteis.

DALTON CORDEIRO LIMA JUNIOR Presidente da CPL

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM BELO HORIZONTE

AVISO DE PENALIDADE

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, por sua Gerência de Filial Logística em Belo Horizonte/MG, comunica rescisão da OFM 123.123.2012.09 e a aplicação de penalidade de advertência, a contar do dia 15/072013, ao licitante FAN ENGENHARIALTDA - CNPJ: 13.942.609/001-21.

CARLOS EDUARDO MELO DA SILVA Coordenador Filial - GILOG/BH

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM BRASÍLIA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo: 7855.01.2007.01/2011; SIGES: 3268-2010; Contratada: TRANSREAL TRANSPORTES ESCOLARES, TURISMO E SERVIÇOS LTDA-ME. Objeto: prestação de serviços de transporte em ônibus, fazendo o percurso de buscar nos locais previamente indicados, trazer até a Caixa Cultural - Brasília e retornar par o local de origem; (3° Termo Aditivo - Prorrogação do contrato por mais 12(doze) meses, de 28/09/2013 a 27/09/2014); Assinado em 12/07/2013; Valor: R\$ 265.848,88. Enquadramento Legal: Art. 57, II da Lei 8.666/93; Compromisso Orçamentário nº 11573/2010-BR.

Processo: 7066.01.0301.02/2011; Objeto: 2º Termo Aditivo - Prorrogação da vigência por mais 12(doze) meses a contar de 01/08/2013 a 04/08/2014; Contratada: Cal Comercio e Serviços LTDA; Enquadramento Legal: Art. 57, II, da Lei nº. 8.666/93. Valor: R\$ 197.800,00; Item Orçamentário: 5303-03 - RAC Maquinas/Equipamentos/Outros;Vigência: 05/08/2013 a 04/08/2014.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 127/7066-2013

Este Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela Internet. Objeto: Prestação de serviços especializados de suporte e service-desk. Data de credenciamento para o Pregão: até as 23h59 do dia 26/07/2013. Data e horário do recebimento das propostas: até as 09h do dia 31/07/2013. Data e horário do recebimento dos lances: das 10h às 11h do dia 31/07/2013. Disponibilização do edital e informações no endereço WEB www.caixa.gov.br/pregaoeletronico, no item Editais. Contato: e-mail: gilogbr18@caixa.gov.br, fone: (61) 3448-6700 fax: (61) 3448-6561.

MARIANA DO CARMO SILVA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 128/7066-2013

Esse Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela internet. Objeto: Contratação de Empresa para o fornecimento de Açúcar Cristal para as Unidades Administrativas da CAIXA em Brasília-DF. Data de Credenciamento para o Pregão: até às 23h59, do dia 26/07/2013. Data e Horário do Recebimento das Propostas: até às 09h00m do dia 29/07/2013. Data e Horário do Recebimento dos Lances: das 11h00m às 11h30m, do dia 29/07/2013. Edital e informações no sítio www.caixa.gov.br/pregaoeletronico, no item Editais - Pregão Eletrônico 128/7066-2013 Contato: endereço eletrônico gilogbr18@caixa.gov.br.

ANA LUÍSA AGUIAR LEITE Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 129/7066-2013

Esse Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela internet. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de PASTAS SUSPENSAS com entrega nos almoxarifados da CAIXA. Data de Credenciamento para o Pregão: até às 23h59, do dia 26/07/2013. Data e Horário do Recebimento das Propostas: até as 13h00m do dia 31/07/2013. Data e Horário do Recebimento dos Lances: das 15h00m as 15h30m, do dia 31/07/2013. Edital e informações no sítio www.caixa.gov.br, acessar o link Compras CAIXA na aba GOVERNO, Pregão Eletrônico, Editais. Contato: gilog-br18@caixa.gov.br.

CASSY PIRES Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 111/7066-2013

Esse Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela internet. Objeto: Registro de preços para execução de serviços comuns de engenharia necessários ao retrofit dos edifícios Matriz (Matriz I e II) quanto aos serviços de engenharia civil. Data de Credenciamento para o Pregão: até às 23h59m, do dia 26/07/2013. Data e Horário do Recebimento das Propostas: até às 13h00m do dia 31/07/2013. Data e Horário do Recebimento dos Lances: das 15h00m as 15h30m, do dia 31/07/2013. Edital e informações no sítio www.caixa.gov.br/pregaoeletronico, acessar o link Editais; selecionar abrangência Brasília. Contatos: (61)3448-6700; gilogbr18@caixa.gov.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 112/7066-2013

Esse Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela internet. Objeto: Registro de preços para execução de serviços comuns de engenharia necessários ao retrofit dos edifícios Matriz (Matriz I e II) com ênfase nos sistemas de ar condicionado e climatização. Data de Credenciamento para o Pregão: até às 23h59m, do dia 26/07/2013. Data e Horário do Recebimento das Propostas: até às 13h00m do dia 02/08/2013. Data e Horário do Recebimento dos Lances: das 15h00m as 15h30m, do dia 02/08/2013. Edital e informações no sítio www.caixa.gov.br/pregaoeletronico, acessar o link Editais, selecionar abrangência Brasília. Contatos: (61)3448-6700; gilogbr18@caixa.gov.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 113/7066-2013

Esse Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela internet. Objeto: Registro de preços para execução de serviços comuns de engenharia necessários ao retrofit dos edifícios Matriz (Matriz I e II) com ênfase nos sistemas elétricos e de rede. Data de Credenciamento para o Pregão: até às 23h59m, do dia 26/07/2013. Data e Horário do Recebimento das Propostas: até às 13h00m do dia 06/08/2013. Data e Horário do Recebimento dos Lances: das 15h00m as 15h30m, do dia 06/08/2013. Edital e informações no sítio www.caixa.gov.br/pregaoeletronico, acessar o link Editais; selecionar abrangência Brasília. Contatos: (61)3448-6700; gilogbr18@caixa.gov.br.

ÍCARO RIBEIRO SOARES Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 126/7066-2013

Este Pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela internet. Objeto: Serviços de engenharia para construção de estrutura para 2 novos elevadores no vão centro do Edifício Matriz I da CAIXA em Brasília-DF, com vigência de 12 (doze) meses. Horário e data do credenciamento para o Pregão: até as 23h59 do dia 26/07/2013. Horário e data do recebimento das propostas: até as 09 horas do dia 31/07/2013. Horário e data do recebimento dos lances: das 10h às 10h30 do dia 31/07/2013. Edital e informações no sítio www.caixa.gov.br/pregaoeletronico, no item Editais - Pregão Eletrônico 126/7066-2013. Contato: endereço eletrônico gilogbr18@caixa.gov.br.

PAULO GURGEL Pregoeiro

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM CURITIBA

EXTRATO DE CONTRATO

Processo n.º 7068.01.1175.0/2013; Objeto: Agenciamento de serviços de aquisição de passagens aéreas, hospedagem e organização de eventos para a CAIXA nos Estados do Paraná e Santa Catarina; Contratada: VTC SOLUÇÕES EM TURISMO LTDA.; Valor Global: R\$ 383.198,20; Modalidade: Pregão Eletrônico; Itens Orçamentários: 5109-04 - Passagem Treinamento; e 51409-03 - Passagens Pessoal Administrativo; Prazo de Vigência: 12 meses.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 1.977/2013

Processo nº 7068.01.0629.01/2013; Modalidade: Pregão Eletrônico; Enquadramento Legal: Decreto nº 5.450/2005; Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condicionado para Unidades da CAIXA nos Estados do Paraná e Santa Catarina - ITEM I; Fornecedor: ARFREE COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS ELETRO ELETRÔNICOS EI-RELI; Item Orçamentário: 3102-01 - Equipamentos de Uso; Valor global: R\$ 148.500,00; Prazo de vigência: 12 meses.

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 1.978/2013

Processo nº 7068.01.0629.02/2013; Modalidade: Pregão Eletrônico; Enquadramento Legal: Decreto nº 5.450/2005; Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condicionado para Unidades da CAIXA nos Estados do Paraná e Santa Catarina - ITEM II; Fornecedor: ARCON AR CONDICIONADO LTDA; Item Orçamentário: 3102-01 - Equipamentos de Uso; Valor global: R\$ 746.649,40; Prazo de vigência: 12

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 1.979/2013

Processo nº 7068.01.0629.03/2013; Modalidade: Pregão Eletrônico; Enquadramento Legal: Decreto nº 5.450/2005; Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condicionado para Unidades da CAIXA nos Estados do Paraná e Santa Catarina - ITEM III; Fornecedor: ARCON AR CONDICIONADO LTDA; Item Orçamentário: 3102-01 - Equipamentos de Uso; Valor global: R\$ 854.999,40; Prazo de vigência: 12 meses.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 1.980/2013

Processo nº 7068.01.0629.04/2013; Modalidade: Pregão Eletrônico; Enquadramento Legal: Decreto nº 5.450/2005; Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condicionado para Unidades da CAIXA nos Estados do Paraná e Santa Catarina - ITEM IV; Fornecedor: ARCON AR CONDICIONADO LTDA; Item Orçamentário: 3102-01 - Equipamentos de Uso; Valor global: R\$ 213.372,40; Prazo de vigência: 12 meses

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 1.981/2013

Processo nº 7068.01.0629.05/2013; Modalidade: Pregão Eletrônico; Enquadramento Legal: Decreto nº 5.450/2005; Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condicionado para Unidades da CAIXA nos Estados do Paraná e Santa Catarina - ITEM V; Fornecedor: REFRIGERAÇÃO PORTUGUESA DE MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA; Item Orçamentário: 3102-01 - Equipamentos de Uso; Valor global: R\$ 397.613,70; Prazo de vigência: 12 meses.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 1.982/2013

Processo nº 7068.01.0629.06/2013; Modalidade: Pregão Eletrônico; Enquadramento Legal: Decreto nº 5.450/2005; Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condicionado para Unidades da CAIXA nos Estados do Paramá e Santa Catarina - ITEM VI; Fornecedor: ARFREE COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS ELETRO ELETRÔNICOS EIRELI; Item Orçamentário: 3102-01 - Equipamentos de Uso; Valor global: R\$ 131.500,00; Prazo de vigência: 12 meses.

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 1.983/2013

Processo nº 7068.01.0629.07/2013; Modalidade: Pregão Eletrônico; Enquadramento Legal: Decreto nº 5.450/2005; Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condicionado para Unidades da CAIXA nos Estados do Paraná e Santa Catarina - ITEM VII; Fornecedor: AAC AR CONDICIONADO LTDA; Item Orçamentário: 3102-01 - Equipamentos de Uso; Valor global: R\$ 97.500,00; Prazo de vigência: 12 meses.

EXTRATOS DE RESCISÃO

PROCESSO: 7069.01.01.0120/2000; LOCADOR: JOÃO CREPALDI TRANSPORTES LTDA. - EPP; OBJETO: Termo de Rescisão do Contrato de Locação da AGÊNCIA SIDERÓPOLIS/SC, localizada na Avenida Municipal, nº. 93, Centro, na cidade de Siderópolis/SC; DATA DA RESCISÃO: 24 JUN 2013.

PROCESSO: 7068.01.004/2009; LOCADOR: UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ - UTFPR- CAMPUS CORNÉLIO PROCÓPIO; OBJETO: Termo de Rescisão do Contrato de Cessão em Comodato de parte de imóvel, denominado PAE UTF-PR CORNÉLIO PROCÓPIO, localizado na Rua Alberto Carazzai, nº. 1640, Centro, na cidade de Cornélio Procópio/PR; DATA DA RESCISÃO: 29 MAIO 2013.

PROCESSO: 7068.01.040/2010; LOCADOR: MA LEITE ALU-GUEL DE IMÓVEIS LTDA.; OBJETO: Termo de Rescisão do Contrato de Locação de parte de imóvel, denominado PAE PAE SHOW DAS FÁBRICAS, localizado na Rua Sergipe, nº. 567, Centro, Shopping Show das Fábricas, na cidade de Londrina/PR; DATA DA RES-CISÃO: 07 JUN 2013.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

2º Termo de Aditamento para rerratificação do valor global consignado no 1º termo de aditamento do contrato que tem por objeto a prestação de serviços de venda dos imóveis enquadrados ou que venham a se enquadrar na aquisição antecipada durante a sua visência, no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial - PAR, nos empreeendimentos e quantidades listados no Anexo III - Relação de Empreendimentos - Item 1; Contratada: CALIL COMÉRCIO E ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS LTDA.; Valor Global Rerratificado: R\$ 534.882,26; Modalidade: Pregão Eletrônico; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração de Imóveis - PAR; Processo: 7068.01.3021.01/2012.

20° Termo de Aditamento para acréscimo de serviços e prorrogação da vigência do contrato que tem por objeto a prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva integral dos sistemas, com reposição e substituição de peças e materiais, bem como execução de pequenos serviços de adequação e/ou ampliação em Unidades da CAIXA, na SR OESTE PARANÁ - Item 4, no Estado do Paraná; Contratada: ACTIVE ENGENHARIA LTDA.; Valor do Acréscimo: R\$ 7.795,86; Novo Prazo: de 04 JUL 13 a 03 SET 13; Modalidade: Pregão Eletrônico; Item Orçamentário: 5303-02 - Reparos, Adaptação e Conservação de Imóveis ; Processo: 7032.01.1604.04/2007.

20º Termo de Aditamento para prorrogação da vigência do contrato que tem por objeto a prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva integral dos sistemas, com reposição e substituição de peças e materiais, bem como execução de pequenos serviços de adequação e/ou ampliação em Unidades da CAIXA, na SR NOROESTE PARANÁ - Item 5, no Estado do Paraná; Contratada: ACTIVE ENGENHARIA LTDA.; Novo Prazo: de 04 JUL 13 a 03 SET 13; Modalidade: Pregão Eletrônico; Item Orçamentário: 5303-02 - Reparos, Adaptação e Conservação de Imóveis ; Processo: 7032.01.1604.05/2007.

21º Termo de Aditamento para decréscimo de serviços ao contrato que tem por objeto a prestação de serviços de manuteição preventiva e corretiva integral dos sistemas, com reposição e substituição de peças e materiais, bem como execução de pequenos serviços de adequação e/ou ampliação em Unidades da CAIXA, na SR NOROESTE PARANÁ - Item 5, no Estado do Paraná; Contratada: ACTIVE ENGENHARIA LTDA.; Valor do Decréscimo: R\$ 4.998,57; Modalidade: Pregão Eletrônico; Item Orçamentário: 5303-02 - Reparos, Adaptação e Conservação de Imóveis ; Processo: 7032.01.1604.05/2007.

1º Termo de Aditamento para acréscimo de serviços e prorrogação do contrato que tem por objeto a prestação de serviços de venda dos imóveis enquadrados ou que venham a se enquadrar na aquisição antecipada durante a sua vigência, no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial - PAR, nos empreeendimentos e quantidades listados no Anexo III - Relação de Empreendimentos - Itens 2, 3 e 4; Contratada: IMOBILIÁRIA NOVA CASA LTDA.; Valor do Acréscimo: R\$ 73.999,00; Novo Prazo: 04 JUL 13 a 03 JUL 14; Modalidade: Pregão Eletrônico; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração de Imóveis - PAR; Processo: 7068.01.3021.02/2012.

1º Termo de Aditamento para prorrogação do contrato que tem por objeto a prestação de serviços de venda dos imóveis enquadrados ou que venham a se enquadrar na aquisição antecipada durante a sua vigência, no âmbito do Programa de Arrendamento Residencial - PAR, nos empreeendimentos e quantidades listados no Anexo III - Relação de Empreendimentos - Itens 1, 2, 3 e 4; Contratada: IMO-BILIÁRIA NOVA CASA LTDA.; Novo Prazo: 04 JUL 13 a 03 JUL 14; Modalidade: Pregão Eletrônico; Item Orçamentário: 5605-51 - Administração de Imóveis - PAR; Processo: 7068.01.2824.0/2012.

10º Termo de Aditamento para rerratificação do valor do acréscimo do 9º termo de aditamento e acréscimo de serviços ao contrato que tem por objeto a prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva integral, dos sistemas de climatização de ambientes, dos condicionadores individuais e ventilação mecânica, com assistência técnica e reposição de peças e materiais de consumo, instalados nas Unidades vinculadas a SR CURITIBA - Item I; Contratada: AS MANUTENÇÃO DE AR CONDICIONADO LTDA.; Valor do Acréscimo Rerratificado: R\$ 3.023,48; Valor do Acréscimo: R\$ 430,33; Modalidade: Pregão Eletrônico; Itens Orçamentários: 5303-02 - Reparos, Adaptação e Conservação de Imóveis e 5303-03 - Reparos, 7032.01.2041.1/2009.

4º Termo de Aditamento para prorrogação do contrato que tem por objeto a prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva integral em elevadores, com assistência técnica e reposição de peças e insumos, instalados na SR NORTE SC; Contratada: ELEVADORES ATLAS SCHINDLER S.A.; Novo Prazo: 29 JUL 13 a 28 JAN 14; Modalidade: Pregão Eletrônico; Item Orçamentário: 5303-03 - Reparos, Adaptação e Conservação de Equipamentos e Outros; Processo: 7032.01.1224.1/2009.

2º Termo de Aditamento para Prorrogação do Contrato de Prestação de Serviços Técnicos Sociais Especializados; Contratada: ASSOCIAÇÃO DE APOIO A REABILITAÇÃO DE PESSOAS NECESSITADAS; Credenciamento; Novo Prazo: De 22 JUN 13 a 21 JUN 14; Recursos Orçamentários: FAR ou PRODECPAR ou Item de acompanhamento 5303-47 - Trabalho Técnico Social; Processo 7068.01.0518.04/2011.

2º Termo de Aditamento para prorrogação do prazo de vigência e acréscimo de serviços ao contrato para prestação de serviços comuns de engenharia para adequações de imóvel para implantação da Agência Contenda, PR, em Contenda/PR; Contratada: NETIMPORT INFORMÁTICA E TELECOMUNICAÇÕES LTDA. EPP; Modalidade: Pregão Eletrônico; Novo Prazo: até 07/08/2013; Valor do Acréscimo: R\$ 41.914,18; Enquadramento Legal: Lei nº 8.666/93 - Art. 57, § 1º, Incisos I e IV, e Art. 65, Inciso I, letras "a" e "b", e § 1º; Item Orçamentário: 6103-01 - Benfeitorias em Imóveis de Terceiros; Processo 7068.01.4940.0/2012.

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 2023/2013

Objeto: Seleção de pessoas físicas ou jurídicas para exploração de atividade lotérica, por meio do regime de permissão, as loterias administradas pela CAIXA, pelo prazo de 120 (cento è vinte) meses, na Categoria Casa Lotérica (CL), ou Unidade Simplificada de Loterias (USL), na região da S.R. Curitiba Oeste do PR, nos municípios de mencionados no Anexo I do edital. Propostas desclassificadas com base no item 2.5 do edital: proponente Thais Karina Odpes para os itens 2 e 3. Pessoas físicas HABILITADAS: Thais Karina Odpes - para o ITEM 1 - Almirante Tamandaré (Bairro Monte Santo)/PR - CL - com proposta de preço no valor de R\$12.000,00 e Daniele Alves Cordeiro do Nascimento - para o ITEM 5 - Doutor Ulysses (Bairro Centro)/PR - USL - com proposta de preço no valor de R\$11.402,00. A ata do julgamento estará disponível no site www.caixa.gov.br - na aba VOCÉ - clicar em Destaques - depois clicar em Compras CAIXA - localizar no final da tela Expansão da Rede Lotérica - clicar em CONCORRÊNCIAS na GILOG/Curitiba - PR e SC. Outras informações sobre este aviso solicitar pelo e-mail gilogct08@caixa.gov.br.

DENISE KRAMBECK
Presidente da Comissão de Licitação

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM FORTALEZA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PROCESSO: 7030.01.2091.14/2010; CONTRATADA: NEVES AD-MINISTRADORA DE CONDOMINIOS LTDA, CNPJ 10.908.624/0001-65; OBJETO: Contratação de empresa especializada na adm de imóveis de terceiros e/ou condominios para gestão contratos de arrendamento res e adm de imóveis residenciais, no âmbito do PAR - São Luis/MA - residencial Murici I; ADITIVO: Primeiro termo de rerratificação ao contrato 0349/2012; Enquadramento Legal: Artigo 65, da Lei 8.666/93; Assinatura: 28/06/2013.

PROCESSO: 7030.01.2091.14/2010; CONTRATADA: NEVES AD-MINISTRADORA DE CONDOMINIOS LTDA, CNPJ 10.908.624/0001-65; OBJETO: Contratação de empresa especializada na adm de imóveis de terceiros, gestão de contratos de arrendamento residencial e adm de imóveis no âmbito do PAR - São Luis/MA - residenciais: Rio Anil, Rio Itapecuru, Murici II, Riouma, Arco Verde e Luiz Rocha; ADITIVO: Primeiro termo de rerratificação ao contrato 350/2012; Enquadramento Legal: Artigo 65, da Lei 8.666/93; Assinatura: 28/06/2013.

PROCESSO: 7070.01.1909.01/2012; CONTRATADA: JEF CORREIA SERVIÇOS DE SEGURANÇA DIGITAL LTDA; CNPJ Nº 07.440.172/000-25; Objeto: Prestação de serviços de manutenção corretiva nos circuitos fechados de televisão - CFTV, incluindo assistência técnica e reposição de peças, nas unidades da CAIXA no Estado do Piauí; ADITIVO: Segundo Termo de Aditamento de Prorrogação Contratual; Para a vigência de 10/07/2013 a 09/07/2014; Item Orçamentário: 5303-33; Compromisso no SIPLO 0643/2012 - RE; Enquadramento Legal: Art. 57, da Lei nº 8.666/93, Data da Assinatura: 03/07/2013.

PROCESSO: 7070.01.4846.0/2012; CONTRATADA: Locador: FRANCISCO BARROSO SOBRINHO, CPF 139.097.113-91, OBJETO: 1º Termo Aditivo de Rerratificação Locação da unidade CAIXA - AG. PEDRO II / PI; PRAZO: 15/03/2013 a 14/03/2018; Valor mensal R\$ 5.500,00; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/93 e Lei 8.245/91.; Data de assinatura:06/05/2013.

PROCESSO: 7073.01.0047.0/2006; CONTRATADA: Locador: CHAC COMERCIAL DE COMBUSTIVEIS LTDA CNPJ: 07.112.559/0001-33 representante legal ALEXANDRE CÉSAR STUDART MONTENEGRO, CPF 073.356.283-34, OBJETO: 1° Termo Aditivo de Rerratificação Locação da unidade CAIXA - AG. JOSÉ WALTER/CE; PRAZO: 10/04/2013 A 09/04/2018; Valor mensal R\$ 12.200,00; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei n° 8.666/93 e Lei 8.245/91;; Data de assinatura:01/07/2013.



PROCESSO: 7070.01.0016/2011; CONTRATADA: Locador: RAI-MUNDO RICARDO LIRA QUEIRÓZ, CPF 620.085.793-87, OB-JETO: 1º Termo Aditivo de Rerratificação Locação da unidade CAI-XA - AG. ESPERANTINA / PI ; PRAZO: 15/05/2013 a 14/05/2018; ALTERAÇÃO: Conta crédito Banco do Brasil Ag. 2048-6 c/c 15.902-6; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/93 e Lei 8.245/91,; Data de assinatura:08/07/2013.

PROCESSO: 522.2662.120/97; CONTRATADA: Locador: MOISÉS ALVES DOS REIS - ESPÓLIO, representado pela inventariante PRISCILA SOARES DOS REIS, CPF 432.389.393-00, OBJETO: Termo de Rescisão Locação da unidade CAIXA - AG. CODÓ/ MA; PRAZO: A contar de 05/07/2013; Valor indenização R\$ 26.711,00; ENQUADRAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/93 e Lei 8.245/91;; Data de assinatura:07/07/2013

PROCESSO: 7075.01.0019/2002; CONTRATADA: Locador: ALEK-SANDRA ROCHA ANGELINE TAPETY, CPF 432.389.393-00 e JOSÉ NOGUEIRA TAPETY NETO, OBJETO: Termo de Rescisão Locação da unidade CAIXA - AG. OEIRAS/PI04/07/2013; PRAZO: A contar de 04/07/2013; Valor indenização R\$ 13.000,00; ENQUA-DRAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/93 e Lei 8.245/91; Data de assinatura:04/07/2013

PROCESSO: 7030.01.0209.01/2008; CONTRATADA: SETEMAQ COMERCIAL E IMPORTADORA LTDA; CNPJ: 05.813.902/0001-60; OBJETO: locação de máquinas copiadoras digitais novas, para fornecimento de reproduções preto e branco, para unidades CAIX, no estado do Ceará; ADITIVO: 10° TA, acréscimo total de 16.80 e supressão total de 19,70, novo valor estimado mensal R\$ 6.474,29 e novo valor estimado global de R\$ 82.620,55; "ENQUADRAMENTO LEGAL: lei 8666/93, DATA DA ASSINATURA: 13/06/2013".

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM GOIÂNIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 58/7071-2013

Objeto: Contratação de empresa para a execução de serviços comuns de engenharia para adequação do imóvel que abrigará a Ag. Vila Pedroso/GO, pelo período de 12 meses. Data de credenciamento para o Pregão: até as 08h30min do dia 30/07/2013. Data e horário do recebimento das propostas: até as 09h00 do dia 30/07/2013. Data e horário do recebimento dos lances: das 11h00 às 11h30min do dia 30/07/2013. Todos os horários são de Brasília/DF. Disponibilização do edital e informações no endereço www.caixa.gov.br, no menu principal Destaques/ Compras CAIXA, na opção Pregão Eletrônico, no item Editais. Contato: e-mail giloggo18@caixa.gov.br, fax (62) 3612-1641, tel. 0800.726.0104.

Goiânia, 15 de julho de 2013 OSEIAS DIAS DUARTE Pregoeiro

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM RECIFE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO: 7030.01.4497.1/2008; CONTRATADA: DISTLOG DISTRIBUIDORA DE JORNAIS E REVISTAS LTDA; OBJETO: Repactuação de Preços do contrato de prestação de serviços de distribuição de documentos, materiais e volumes, abrangendo a recepção, triagem, preparo, acondicionamento, postagem e encaminhamento para transporte, a serem realizados nas dependências da contratada, na cidade de Recife/PE; ITEM ORÇAMENTÁRIO: 5301 07 - Terceirização Distribuição Documentos; VALOR GLOBAL DO ADITIVO: R\$ 1.590,17; ENQUADRAMENTO LEGAL: Art. 2° e 3° da Lei 10.192/01; Art 55, inciso III, da Lei n° 8.666/93; DATA DA ASSINATURA: 21/06/2013.

AVISO DO CREDENCIAMENTO Nº 1.823/2013

Objeto: Credenciamento de empresas especializadas na Administração de Imóveis de Terceiros e Condomínios, visando à contratação para a gestão de contratos de arrendamento residencial e administração de imóveis residenciais e condomínios de propriedade do fundo de arrendamento residencial - FAR, criado nos termos da Lei nº 10.188, de 12/02/2001, e alterado pelos dispositivos nº 10.859/2004, 11.474/2007 e 12424/2011, no âmbito do PAR - Programa de Arendamento Residencial - no Estado de Pernambuco. Entregar envelopes até 26/07/2013 às 10 horas (horário local), quando, impreterivelmente, terá início a sessão pública para abertura do envelope "habilitação" e "proposta técnica". Local para entrega da documentação e propostas: Av. Lins Petit, 100, 6º andar, Boa Vista, Recife/PE - CEP 50.070-230 - a/c Comissão de Licitação - das 10 às 16 horas; valor do edital R\$ 0,25 por folha, cópia do edital no site www.cai-xa.gov.br / Sobre a CAIXA / Compras da CAIXA / Licitações / Instauradas / Recife. Informações: fone (81) 3236-9808 e fax (81) 3236-9829, das 10:00h às 16:00h (horário local).

LUIZ PABLO MORAES Membro da CPL

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA NO RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 79/7074-2012

Este pregão será realizado por meio de sistema eletrônico, pela Internet. Objeto: Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de vigilância ostensiva e de serviços de segurança privada a pessoas, bem como os serviços de atendimento a disparo de alarme contra intrusão e os serviços de abertura, de fechamento e de custódia das chaves, visando a inibir e a obstar ações criminosas, garantindo a incolumidade de empregados e de clientes e a preservação do patrimônio da CAIXA, em suas unidades (imóveis próprios e imóveis sob sua responsabilidade) no Estado do Espírito Santo, no âmbito da Superintendência Regional Sul. Endereço eletrônico do Pregão: www.caixa.gov.br, na página principal, acessar o menu Destaques, selecionar o item Compras CAIXA, no quadro COMPRAS DA CAIXA, acessar a opção Pregão Eletrônico. Data de credenciamento para o Pregão: até às 23h59min, do dia 04/08/2013. Data e horário de recebimento das propostas: Até às 10h00min, do dia 05/08/2013. Data e horário do recebimento dos lances: Das 10h00min às 10h30min, do dia 06/08/2013. Disponibilização do Edital e das informações no endereço eletrônico: www.caixa.gov.br, na página principal, acessar o menu Destaques, selecionar o item Compras CAIXA, no quadro COMPRAS DA CAIXA, acessar a opção Pregão Eletrônico, selecionar o item Editais, em Abrangência, selecionar a opção Rio de Janeiro. Contato: E-mail: gilogrj18@caixa.gov.br, FAX: (21) 3980-3314 ou 3980-3700, Telefone: 0800-726-0104.

SHEILA MALAIA LEITÃO Pregoeira

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM SALVADOR EXTRATOS DE ORDEM DE FORNECIMENTO

OF: 0595.011.7075.4. Objeto: RP para fornecimento de lixeiras para unidades da CAIXA dos Estados da Bahia, Sergipe e Alagoas; Contratada SOLUÇÃO PLANEJAMENTO E COMERCIO LTDA.; Valor: R\$ 55,20; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 011/7075-2013; Item orçamentário: 3102-01; Data da assinatura: 04/04/2013. OF: 0595.011.7075.49. Objeto: RP para fornecimento de lixeiras para unidades da CAIXA dos Estados da Bahia, Sergipe e Alagoas; Contratada SOLUÇÃO PLANEJAMENTO E CO-MERCIO LTDA.; Valor: R\$ 753,61; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 011/7075-2013; Item orçamentário: 3102-01; Data da assinatura: 17/05/2013. OF: 6005.051.7075.167. tário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF: 6005.051.7075.169. Objeto: RP Aquisição Armários e gaveteiros (Mobiliário Padrão) para as Unidades da CÁIXA nos estados da Bahia, Sergipe e Alagoas; Contratada: GRIF APLICAÇÃO E DECORAÇÃO LTDA.; Valor: R\$ 7.470,45; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 051/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. 051/073-2012; Item Organiemano: 5102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF: 6005.051.7075.170. Objeto: RP Aquisição Armários e gaveteiros (Mobiliário Padrão) para as Unidades da CAIXA nos estados da Bahia, Sergipe e Alagoas; Contratada: GRIF APLICAÇÃO E DECORAÇÃO LTDA.; Valor: R\$ 1.531,68; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 051/7075-2012; Item organenticia: 210.010. decirios 2012. OF: 051.7075-1731. tário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF: 6005.051.7075.171. Objeto: RP Aquisição Armários e gaveteiros (Mobiliário Padrão) para as Jeto: RP Aquisição Armarios e gaveteiros (Mobiliario Padrão) para as Unidades da CÁIXA nos estados da Bahia, Sergipe e Alagoas; Contratada: GRIF APLICAÇÃO E DECORAÇÃO LTDA.; Valor: R\$ 12.450,75; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 051/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF: 6005.051.7075.172. Objeto: RP Aquisição Armários e gaveteiros (Mobiliário Padrão) para as Unidades da CAIXA nos credes da Pabis Sergipe a Alagoas; Contratado: GRIF APLICAÇÃO estados da Bahia, Sergipe e Alagoas; Contratada: GRIF APLICAÇÃO E DECORAÇÃO LTDA.; Valor: R\$ 4.536,76; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 051/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF: 6005.051.7075.173. Objeto: RP Aquisição Armários e gaveteiros (Mobiliário Padrão) para as Unidades da CÁIXA nos estados da Bahia, Sergipe e Alagoas; Contratada: GRIF APLICAÇÃO E DECORAÇÃO LTDA.; Valor: R\$ tratada: GRIF APLICAÇÃO E DECORAÇÃO LTDA.; Valor: R\$ 255,28; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 051/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF: 6005.051.7075.174. Objeto: RP Aquisição Armários e gaveteiros (Mobiliário Padrão) para as Unidades da CAIXA nos estados da Bahia, Sergipe e Alagoas; Contratada: GRIF APLICAÇÃO E DECORAÇÃO LTDA.; Valor: R\$ 3.320,20; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 051/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF: 6005.051.7075.175. Objeto: RP Aquisição Armários e gaveteiros (Mobiliário Padrão) para as jeto: RP Aquisição Armários e gaveteiros (Mobiliário Padrão) para as Unidades da CÁIXA nos estados da Bahia, Sergipe e Alagoas; Contratada: GRIF APLICAÇÃO E DECORAÇÃO LTDA.; Valor: R\$ 510,17; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 051/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF 0197.138.7075.56. Objeto: RP para aquisição de Balcões de preenchimento de guias e cheques para as Unidades da CAIXA no

âmbito da GILOG/SA (Estados da Bahia, Sergipe e Alagoas); Contratada: FC MOBILIÁRIO CORPORATIVO LTDA.; Valor: R\$ 261,82; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 138/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF 0197.138.7075.57. Objeto: RP para aquisição de Balcões de preenchimento de guias e cheques para as Unidades da CAIXA no âmbito da GILOG/SA (Estados da Bahia, Sergipe e Alagoas); Contratada: FC MOBILIÁRIO CORPORATIVO LTDA.; Valor: R\$ 261,82; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE 138/7075-2012; Item orçamentário: 3102-01; Assinatura: 04/07/2013. OF 0197.138.7075.58. Objeto: RP para aquisição de Balcões de preenchimento de guias e cheques para as Unidades da CAIXA no âmbito da GILOG/SA (Estados da Bahia, Sergipe e Alagoas); Contratada: FC MOBILIÁRIO CORPORATIVO LTDA.; Valor: R\$ 526,64; Enquadramento legal: Decreto 5.450/2005; Modalidade: PE orçamentário: 138/7075-2012; 3102-01; Item 05/07/2013.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 89/7075-2013

OBJETO: Contratação de empresa para a prestação de serviço comum de engenharia para implantação de sinalização externa no edifício Empresarial 2 de Julho, localizado em Salvador/BA. ENDEREÇO ELETRÔNICO DO PREGÃO: www.caixa.gov.br, na página inicial clique no link "Compras CAIXA", no quadro "SOBRE A CAIXA"; na janela que se abriu clique no link "Editais" do grupo "Pregão Eletrônico"; logo após selecione "Salvador" em abrangência e clique no botão "OK"; em seguida clique no link "Edital" do Pregão Eletrônico desejado. CREDENCIAMENTO PARA O PREGÃO: até às 23h59min do dia 29/07/2013. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: até às 10h do dia 30/07/2013. RECEBIMENTO DOS LANCES: das 14h às 14h30min do dia 30/07/2013. Horário de Brasília/DF. Contato: tel. 71 3198-2248.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 88/7075-2013

OBJETO: Contratação de empresa para a prestação de serviço comum de engenharia para melhoria da área externa da Agência Graça, localizada em Salvador/BA. ENDEREÇO ELETRÔNICO DO PREGÃO: www.caixa.gov.br, na página inicial clique no link "Compras CAIXA", no quadro "SOBRE A CAIXA"; na janela que se abriu clique no link "Editais" do grupo "Pregão Eletrônico"; logo após selecione "Salvador" em abrangência e clique no botão "OK"; em seguida clique no link "Edital" do Pregão Eletrônico desejado. CRE-DENCIAMENTO PARA O PREGÃO: até às 23h59min do dia 28/07/2013. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: até às 10h do dia 29/07/2013. RECEBIMENTO DOS LANCES: das 14h às 14h30min do dia 29/07/2013. Horário de Brasília/DF. Contato: tel. 71 3198-2248

CRISTIANO DA HORA MENEZES Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 101/7075-2013

OBJETO: Registro de Preços de bens comuns, para o fornecimento de lixeiras para as unidades da CAIXA nos estados da Bahia, Sergipe e Alagoas, tudo em conformidade com as disposições do Edital e de seus Anexos, que o integram e complementam. Endereço eletrônico do pregão: www.caixa.gov.br, na parte inferior esquerda da tela, seguir a seguinte sequência de atalhos: no menu SOBRE A CAIXA, clicar em Compras CAIXA; Pregão Eletrônico, Editais, abrangência Salvador, ok. CREDENCIAMENTO: até às 23:59 h do dia 26/07/2013. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: até às 10 h do dia 29/07/2013, todos horários de Brasília/DF. Contato: tel. 0800-726-

DÁLIS CONCEIÇÃO DE JESUS Pregoeira

RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA № 1934/2013 - CPL/SA

OBJETO: SELEÇÃO DE PESSOAS FÍSICAS OU JURÍDICAS PARA COMERCIALIZAR, POR MEIO DO REGIME DE PERMISSÃO, AS LOTERIAS ADMINISTRADAS PELA CAIXA, PELO PRAZO DE 120 (CENTO E VINTE) MESES, NA CATEGORIA UNIDADE SIMPLIFICADA DE LOTERIAS (USL) em OLHO D'AGUA GRANDE/AL - NA REGIÃO DA SR ALAGOAS. Após análise da documentação apresentada pelo licitante pré-classificado para o item 02 - OLHO D'AGUA GRANDE/AL (USL) da Concorrência 1934/2013, esta comissão procedeu ao seguinte julgamento: LICITANTE HABILITADO ÍTEM 02 - OLHO D'AGUA GRANDE/AL (USL):1º - VALNEI DE MELO ALMEIDA - CPF 058.353.194-60 que ofertou R\$ 12.010.00. O presente resultado encontra-se consubstanciado nos autos , á disposição dos interessados na Gerência de Filial Logística Salvador e divulgado no site da CAIXA. Endereço eletrônico: www.caixa.gov.br - "Sobre a CAIXA" - "Compras Caixa" - Expansão da Rede Lotérica - Atas e Resultados - GILOG/Salvador - AL, BA e SE.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA EM SÃO PAULO

EXTRATO DE CONTRATO

Contratada: Construquali Engenharia Ltda., CNPJ: 10.983.182/0001-11; Objeto: Prestação de serviço de engenharia para a execução de obras de recuperação física de Residencial habitado; integrante do Par - Residencial Fernão Salles; Contratação regida pela Lei 10.188/01; Recursos orçamentários oriundos do FAR.; Valor Global: R\$ 675.835,34 (Seiscentos e setenta e cinco mil oitocentos e trinta e cinco reais e trinta e quatro centavos); SIGES 1944/2013 Processo:7062.01.2422.01/2012; Data de assinatura: 04 de Julho de 2013; Vigência: 12 (Doze) meses, contados da assinatura.

EXTRATOS DE ORDEM DE FORNECIMENTO

Processo: 7062.01.4396.1/2012; Ata de Registro de Preços: 0166/2013; Ordem de Fornecimento: 0166.124.2012.003; Contratada: CLÁUDIO MARTINS DE OLIVEIRA JUNIOR EPP; Objeto: fornecimento e instalação de câmeras para diversas unidades da CAIXA, vinculadas à GISEG/SP; Modalidade: Pregão Eletrônico: 124/7062-2012; Enquadramento Legal: Lei nº 8.666, de 21/06/1993, Lei nº 10.520, de 17/07/2002 e Decreto nº 5.450, de 31/05/2005; Valor Total: R\$ 114.589,30; Item Orçamentário: 3106-01; Data da Assinatura: 05/07/2013; Prazo de fornecimento e instalação: 20 dias.

REPRESENTAÇÃO DE FILIAL DESENVOLVIMENTO URBANO E RURAL DE MONTES CLAROS

RETIFICAÇÃO

Contrato de Repasse nº 0336116-94/2010 Contratante CAI-XA/MESPORTE, Contratado Município de Araçuaí/MG, DOU de 13/11/2012, seção 3, página 110, onde se lê Termo Aditivo, leia-se Ex-Offício

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO LESTE GAÚCHO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Fundação Projeto Pescar. OBJETO: Patrocínio: Seminário Nacional de Orientadores da Rede Pescar; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei no. 8.666/93; VALOR: R\$ 3.000,00 (três mil reais); AUTORIZAÇÃO: AP 3945/2013.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PRETO

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA Associação de Amigos da Arte e Mantenedores da Virtual Companhia de Dança; OBJETO: Patrocínio ao evento "Festival Internacional de Teatro de São José do Rio Preto", MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação direta, com inexigibilidade de licitação, conforme art. 25 da Lei nº 8.666/93; VALOR: R\$ 100.000,00 (cem mil reais); DATA DE ASSINATURA 01/07/2013; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura.

CASA DA MOEDA DO BRASIL

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: contrato nº 0121/13 celebrado entre a Casa da Moeda do Brasil - CMB; e Três-s Ferramentas de Precisão Ltda; para aquisição de discos eletrorrevestidos e de aço inoxidável; modalidade de licitação; Pregão Eletrônico nº 0022/13; amparo legal: Lei nº 10.520/02, Decretos nº 3.555/00 e 7.892/13, e subsidiariamente Lei nº 8.666/93; processo nº 1445/13; recurso orçamentário: "Material de Consumo" - categoria econômica "Despesas Correntes" - classificação funcional programática "22.662.0758.4105.0001", constante do orçamento de 2013; assinado em 03/07/13; vigência até 03/01/14; valor total: R\$16.241.700,00; assinam pela CMB: Daniel Augusto Borges da Costa e Fábio Bollmann - Diretores Vice-Presidente; pela contratada: Jorge Luiz Leal - Procurador.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo: 1229/2013; Espécie: realização da Palestra "Gestão Integrada de Ativos Intangíveis", Contratada: ZANINI CONSULTORIA LTDA, ao custo total de R\$ 15.000,00 (quinze mil reais); Fundamento Legal: sob amparo do Artigo 25, inciso II c/c art. 13, VI, da Lei 8.666/1993; Justificativa: a escolha da entidade se deu principalmente pela palestrante Carmem Migueles, Professora, consultora, pesquisadora, conferencista, mestre em Antropologia e Doutora em Sociologia; Declaração de Inexigibilidade: em 11/07/2013, por Roberto Ferreira Brandão.; Ratificação: em 11/07/2013, por Daniel Augusto Borges da Costa.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 0118/13, celebrada entre a Casa da Moeda do Brasil - CMB; e Três-S Ferramentas de Precisão Ltda; para aquisição de discos eletrorrevestidos e de aço inoxidável; modalidade de licitação: Pregão Eletrônico nº 0022/13; processo nº 1445/13; vigência: de 03/07/13 a 03/05/14; assinam pela CMB: Daniel Augusto Borges da Costa e Fábio Bollmann - Diretores Vice-Presidente; pela detentora: Jorge Luiz Leal - Procurador; Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e o Decreto nº 7892/13.

LOTE	DESCRIÇÃO	QTDE/KG	PREÇO POSTO CMB	
			UNIT	TOTAL
01	R\$0,05 Esp. II.01.117/05/12	299.100	21,24	6.352.884,00
04	R\$0,50 Esp. II.01.108/07/12	343.200	21,34	7.323.888,00
06	R\$1,00 (núcleo) Esp. II.01.109/07/12	109.800	23,36	2.564.928,00
07	R\$0,05 Esp. II.01.117/05/12	382.500	22,88	8.751.600,00
10	R\$0,50 Esp. II.01.108/07/12	232.920	21,55	5.019.426,00
12	R\$1,00 (núcleo) Esp. II.01.109/07/12	182.880	24,10	4.407.408,00

PREÇO TOTAL: R\$ 34.420.134,00

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2013

A Casa da Moeda do Brasil - CMB comunica o ato de homologação do Pregão Eletrônico nº 0041/2013 - Prestação de Serviços de Manutenção Preventiva em Impressora a Jato de Tinta Dominó-Série K200, cujo objeto foi adjudicado à empresa DOMINÓ RIO COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA-EPP, CNPJ 02.615.844/0001-72.

SILVANA ASSUMPÇÃO DE LIMA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2013

A Casa da Moeda do Brasil - CMB comunica o ato de homologação do Pregão Eletrônico nº 0056/2013 - Prestação de Serviços Médicos e Hospitalares, cujo objeto foi adjudicado à empresa AMIL ASSISTÊNCIA MÉDICA INTERNACIONAL S.A, CNPJ 29.309.127/0001-79.

VALDIR DA SILVA COELHO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/2013

A Casa da Moeda do Brasil - CMB comunica o ato de homologação do objeto do Pregão Eletrônico nº 0058/2013 - Aquisição de Material Hidráulico - às Empresas: PLAMAX EQUIPA-MENTOS LTDA - EPP (lote 01), inscrita no CNPJ: 07.918.483/0001-57; VALVUBRÁS COMÉRCIO DE VÁLVULAS E CONEXÕES LTDA ME (lotes 02 e 03), inscrita no CNPJ: 12.245.736/0001-09;

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 196/2012

A Casa da Moeda do Brasil - CMB comunica o ato de homologação do Pregão Eletrônico nº 196/2012 - Aquisição de Correias e Mangueiras, cujo objeto foi adjudicado à empresa VFBOR COMÉRCIO DE PRODUTOS INDUSTRIAIS LTDA-EPP, CNPJ: 12 894 027/0001-54

ROSANA MELO DE OLIVEIRA SIMIÃO Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL INTERNACIONAL Nº 5/2013 - SRP

A Casa da Moeda do Brasil - CMB comunica que realizará Pregão Presencial Internacional com Registro de Preços nº 0005/2013 - Aquisição de Anodo de Níquel Eletrolítico, no dia 16 de Agosto de 2013. às 10 horas.

O Edital encontra-se disponível nos endereços eletrônicos: www.casadamoeda.gov.br e www.licitacoes-e.com.br. E-mail: valdir.coelho@cmb.gov.br Tel. (21) 2414-2201.

VALDIR DA SILVA COELHO Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 78/2013

A Casa da Moeda do Brasil - CMB, em atendimento ao Art. 21, II do Decreto 3.555/00, comunica o fracasso do Pregão Eletrônico nº 0078/2013 - Aquisição de Solvente INKJET.

SILVANA ASSUMPÇÃO DE LIMA Pregoeira

COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2013 - UASG 173030

Nº Processo: RJ-2013-2276.

PREGÃO SISPP N° 5/2013 Contratante: COMISSAO DE VALORES MOBILIARIOS -CNPJ Contratado: 08865102000181. Contratado: AMJ AUTO LOCADORA LTDA - ME -Objeto: Prestação de serviços de transporte sob o regime de locação de um veículo, categoria executiva, com motoristas. Fundamento Legal: Lei nº. 8.666/93. Vigência: 12/06/2013 a 11/06/2014. Valor Total: R\$70.930,00. Data de Assinatura: 12/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 173030-17202-2013NE800111

EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2013 - UASG 173030

Nº Processo: RJ-2013-3251.

PREGÃO SISPP Nº 7/2013 Contratante: COMISSAO DE VALORES MOBILIARIOS -CNPJ Contratado: 09617025000103. Contratado: RANAEL SERVICOS LTDA - ME -Objeto: Prestação de serviços de operadores e ou máquina reprográfica ou equipamentos multifuncionais. Fundamento Legal: Lei nº.8.666/93. Vigência: 20/06/2013 a 19/06/2014. Valor Total: R\$43.683,36. Data de Assinatura: 20/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 173030-17202-2013NE800667

EXTRATO DE CONTRATO Nº 34/2013 - UASG 173030

Nº Processo: RJ-2013-5646.

INEXIGIBILIDADE Nº 10/2013 Contratante: COMISSAO DE VALORES MOBILIARIOS -CNPJ Contratado: 08914167000170. Contratado: GEN - GRUPO EDITORIAL NACIONAL -PARTICIPACOES S.A.. Objeto: Fornecimento de assinatura da Biblioteca Forense Digital (ferramenta de pesquisa jurídica digital). Fundamento Legal: Lei nº.8.666/93. Vigência: 09/07/2013 a 08/07/2014. Valor Total: R\$9.965,50. Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 173030-17202-2013NE800111

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 173030

Número do Contrato: 16/2013.

Nº Processo: RJ-2013-1989.

PREGÃO SISPP Nº 4/2013 Contratante: COMISSAO DE VALORES MOBILIARIOS -CNPJ Contratado: 13020511000117. Contratado: LAIS BARBOSA CASTEJON - ME -Objeto: Pretação de serviços de organização e administração de eventos. Fundamento Legal: Lei nº.8.666/93. Vigência: 02/07/2013 a 31/07/2013. Valor Total: R\$182.399,00. Data de Assinatura: 02/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 173030-17202-2013NE800887

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2010 - UASG 173030

Número do Contrato: 29/2010.

Nº Processo: RJ-2010-3200.

PREGÃO SISPP Nº 9/2010 Contratante: COMISSAO DE VALORES MOBILIARIOS -CNPJ Contratado: 08875253000110. Contratado: ASC SERVICE SEGURANCA LTDA -Objeto: Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços de Vigilância e Segurança. Fundamento Legal: Lei nº. 8.666/93. Vigência: 05/07/2013 a 04/07/2014. Valor Total: R\$113.900,76. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 173030-17202-2013NE800111

IRB-BRASIL RESSEGUROS S/A

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO IRB-BRASIL RE Nº 18/2013

Decreto Nº 5.450, de 31 de maio de 2005

OBJETO: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de Promoção, Organização e Realização de eventos com vistas à realização do 2º Encontro Internacional de Resseguros. DATA/HO-RA: 31/07/2013 às 11:00 horas. ACESSO AO EDITAL: www.licitacoes-e.com.br.

RAQUEL MARQUES Pregoeira



CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO AVISO AOS ACIONISTAS

AUMENTO DE CAPITAL - RATEIO DAS SOBRAS I. Apuração das Ações Subscritas

Em complemento ao Aviso aos Acionistas divulgado em 11 de junho de 2013, informamos aos acionistas do IRB-Brasil Resseguros S.A. ("Companhia") que manifestaram interesse quanto às sobras, o procedimento para subscrição das sobras de ações do aumento de capital aprovado pela Assembleia Geral Extraordinária da Companhia, realizada em 07 de junho de 2013. Em 11 de julho de 2013, encerrou-se o prazo de preferência para subscrição, pelos acionistas da Companhia, das 40.000 (quarenta mil) ações ordinárias emitidas no Aumento de Capital. Foram subscritas 18.997 ações, ao preço de emissão de R\$ 2.577,00 (dois mil quinhentos e setenta e sete reais) por ação, totalizando o valor de R\$ 48.955.269,00. O exercício do direito de preferência resultou na existência de sobras que correspondem a 21.003 ações, que serão rateadas na proporção dos

valores subscritos, entre os acionistas que tiverem realizado o pedido

II. Procedimento para Subscrição de Sobras

Os acionistas que tenham indicado, nos respectivos boletins de subscrição, seu interesse nas sobras de ações terão do dia 12 de julho a 18 de julho de 2013, para entregar boletim referente às sobras, na sede da Companhia, situada à Avenida Marechal Câmara, 171, sala 704, 7º andar, aos cuidados do Gerente de Tesouraria. Para fins de preenchimento do referido boletim, que estará disponibilizado no site do IRB-Brasil Re (www.irb-brasilre.com.br), serão divulgados aos respectivos interessados, individualmente, os valores relativos ao direito de participação de cada acionista no rateio das sobras.

III. Condição de Integralização

de reserva de sobras no boletim de subscrição.

O pagamento referente à integralização de todas as ações subscritas pelos acionistas da Companhia, tanto no exercício do direito de preferência quanto no rateio de eventuais sobras, será à vista, em moeda corrente nacional, no prazo de até 03 (três) dias úteis, contados do término do prazo para o exercício de subscrição das sobras de ações. O período de integralização será de 19 de julho até 23 de julho de 2013. O montante a ser integralizado pelo acionista deverá ser depositado na Conta Corrente do IRB-Brasil Re, no Banco do Brasil S.A. (cód. 001), Agência 3309-X, Conta 2044-3, e o respectivo comprovante deverá ser entregue na sede da Companhia, no endereço supramencionado.

IV. Homologação

Decorrido o prazo para subscrição das sobras a serem rateadas, bem como decorrido o prazo de integralização das ações emitidas, a Companhia convocará AGE para homologar o aumento do capital e o correspondente número total de ações emitidas.

V. Informações Gerais

Informações adicionais podem ser obtidas junto a Gerência de Atendimento a Colegiados (GEACE), por meio do telefone (21) 2272-0558. Após o encerramento do período de subscrição das sobras mencionado, novo Aviso aos Acionistas será encaminhado comunicando acerca do resultado de subscrição destas sobras.

Rio de Janeiro, 12 de julho de 2013. LEONARDO ANDRÉ PAIXÃO Vice-Presidente

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL 3ª REGIÃO FISCAL

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Ata nº 01/2013 - Preço Total R\$ 2.089.482,80. Fornecedor Beneficiário: Atitude Terceirização de Mão de Obra Ltda., CNPJ: 09.019.150/0001-11.

Ata nº 02/2013 - Preço Total R\$ 881.294,60. Fornecedor Beneficiário: Futura Serviços Profissionais Administrativos, CNPJ: 06.234.467/0001-82.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL 4ª REGIÃO FISCAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1. ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo ao Convênio. CONVENEN-TES: a União, por intermédio da Secretaria da Receita Federal do Brasil - RFB, representada pela Superintendente da 4ª Região Fiscal, e o Governo do Estado de Pernambuco, por intermédio da Secretaria de Administração , representada pelo seu Secretário. OBJETO: Alterar o prazo de vigência previsto na cláusula quarta do convênio original. DATA DA ASSINATURA: 25 de junho de 2013. PRAZO DE VIGÊNCIA: indeterminado.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 5ª REGIÃO FISCAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2013 - UASG 170078

Nº Processo: 10580725149201306.

DISPENSA Nº 12/2013 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA - CNPJ Contratado: 11293236000180. Contratado: BC ENGENHA-RIA DE CUSTOS LTDA - ME-Objeto: Prestação de serviços para elaboração de orçamento e cronograma detalhados para construção do edificio sede da Receita Federal do Brasil situado na Av. Luiz Viana nº 3329, em Salvador/Ba. Vigência conforme cláusula 5ª do contrato. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 . Vigência: 16/07/2013 a 15/01/2014. Valor Total: R\$13.500,00. Data de Assinatura: 09/07/2013

(SICON - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SALVADOR

EDITAL Nº 4, DE 4 DE JULHO DE 2013

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DE SALVADOR, pelo presente edital, no uso de suas atribuições, definidas pelo Art. 295 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 587, de 21 de dezembro de 2010, e em conformidade com o disposto no art. 29, § 1º, da Instrução Normativa RFB nº 1.183, de 19 DE AGOSTO DE 2011, INTIMA a sociedade SÃO MARCOS EMPREENDIMENTOS HOSPITALARES S/A, CNPJ 13.603.360/0001-20, a regularizar sua situação perante o Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica (CNPJ) ou contrapor as razões da representação protocolada no processo administrativo n.º 10580.724.228/2013-91, no prazo de 30 (trinta) dias, contados após o 15º (décimo quinto) dia desta publicação.

A inscrição no CNPJ da pessoa jurídica acima mencionada fica desde já SUSPENSA e o não atendimento à presente intimação implicará na baixa da inscrição no aludido cadastro, nos termos do art. 29, § 2°, da Instrução Normativa RFB n.º 1.183, de 19 de agosto 2010.

As mencionadas contrarrazões deverão ser apresentadas por escrito, devidamente assinadas por representante legal da pessoa jurídica, e a respectiva documentação, relacionada e entregue no protocolo do Serviço de Fiscalização (Sefis) desta Delegacia, situada na Rua Alceu Amoroso Lima n.º 862, 8º andar "C Caminho das Árvores, Salvador/Ba.

RAIMUNDO PIRES DE SANTANA FILHO

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM VITÓRIA DA CONQUISTA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2013 - UASG 170081

Nº Processo: 10540720279201311.

DISPENSA Nº 10/2013 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA - CPF Contratado: 00990230597. Contratado: MARCULINO NEVES NETO -Objeto: Locacao do imovel para a agencia da Receita Federal do Brasil em Guanambi-Bahia. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2018. Valor Total: R\$300.000,00. Data de Assinatura: 22/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE800193

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 6ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM UBERLÂNDIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2013 - UASG 170097

Nº Processo: 10675000011201333.

PREGÃO SISPP Nº 1/2013 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 15226223000149. Contratado: VRL MA-NUTENCOES TECNICAS LTDA. --ME. Objeto: Contratação de empresa especializada na_prestação de serviços de reparos e adaptações às normas de acessibilidade e decorrentes do Projeto de Prevenção e Combate a Incêndio, na Delegacia da Receita Federal do Brasil em Uberlândia-MG. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e Lei 10520/02. Vigência: 10/07/2013 a 09/01/2014. Valor Total: R\$125.817,81. Data de Assinatura: 10/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE000001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 7ª REGIÃO FISCAL ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO AEROPORTO INTERNACIONAL DO GALEÃOANTÔNIO CARLOS JOBIM

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2013 - UASG 170125

 N° Processo: 10715723194201345 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços pelo prazo de 12 (doze) meses, para a aquisição de material de consumo, conforme especificações discriminadas no Anexo II deste Edital. Total de Itens Licitados: 00040 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Ponta do Galeao S/n - Ilha do Governador Galeão - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE000001

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2013 - UASG 170125

Nº Processo: 10715723261201321 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada que possua obrigatoriamente estabelecimento de ensino com representante no município do Rio de Janeiro, para prestação de serviços contínuos, em ministrar cursos de inglês, francês e espanhol para os servidores em exercício na Alfândega da Receita Federal do Brasil no Aeroporto Internacional do Galeão/RJ, compreendendo os níveis básico, intermediário, avançado e conversação, com fornecimento de todo material didático, de acordo com as condições e especificações constantes deste Edital e em seus anexos. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Ponta do Galeão S/n - Ilha do Governador Galeão - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 06/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

JULIO CEZAR E SOUZA MENDES
Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM NITERÓI SERVIÇO DE FISCALIZAÇÃO

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 42, DE 11 DE JULHO DE 2013

O Chefe-Substituto do Serviço de Fiscalização, no uso das atribuições que lhe confere o art. 1º da Portaria DRF/NIT nº 71, de 05 de abril de 2010 e na forma do artigo 23, § 1º, inciso III e § 2º, inciso IV, do Decreto nº 70.235/72, considerando que o sujeito passivo possui sua inscrição declarada inapta perante o cadastro fiscal na RFB, REINTIMA o contribuinte M. D. MORAES REP. COM. DE BEBIDAS E PROD. ALIM. LTDA. - ME, CNPJ 10.259,438/0001-42, a apresentar os Livros Caixa, Diário e Razão, e Elementos que serviram de base para o preenchimento da DIPJ 2011, arquivada sob o ND 1246942, no prazo de 20 (vinte) dias contados do 16º dia da publicação do presente EDITAL, no horário de expediente aberto ao público, no Serviço de Fiscalização da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Niterói/RJ, sala 404 da Rua Almirante Teffé, nº 668, Centro - Niterói/RJ, no horário de expediente aberto ao público.

WILLIAM DE OLIVEIRA GOULD

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO RIO DE JANEIRO I

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 95, DE 11 DE JULHO DE 2013

A Delegada Adjunta da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro I, no uso de suas atribuições regimentais, pelo presente Edital, cientifica os contribuinte abaixo relacionados, da Decisão presente no Despacho Decisório constante dos processos administrativos fiscais inframencionados, tendo em vista o fato de não haverem sido encontrados no domicílio fiscal constante do Cadastro de Pessoas Físicas (CPF) do Ministério da Fazenda.



- . O presente Edital vale como Intimação aos contribuintes abaixo identificados, na forma do disposto no art. 23, § 1.º, inciso III, e § 2.º, inciso IV, do Decreto n.º 70.235/72, determinando-se que no prazo de 30 (trinta) dias, contados do 15.º (décimo quinto) dia da publicação deste Edital, devam os contribuintes tomarem ciência dos referidos processos administrativos e/ou apresentarem Manifestação de Inconformidade, nos termos dos artigos 15, 16 e 17 do Decreto nº 70.235/72, dirigida ao Delegado da Receita Federal do Brasil de Julgamento no Rio de Janeiro.
- de Inconformidade, nos termos dos artigos 15, 16 e 17 do Decreto nº 70.235/72, dirigida ao Delegado da Receita Federal do Brasil de Julgamento no Rio de Janeiro.

 3. O processo acima referido encontra-se à disposição dos interessados, ou de pessoas legalmente autorizadas, por meio de agendamento, nos dias úteis, no horário de 09:00 às 19:00 horas, na EQVISTA/DRF/RJ I, situada na Avenida Presidente Antônio Carlos, n.º 375 térreo Centro Rio de Janeiro RI.

Processo Fiscal N.°	Contribuinte	CPF
12448-737873/2011-62	ALOIZIO DE SOUZA	078.612.607-80
12448-722228/2011-45	FLAVIO MAURICIO DOS SANTOS	540.516.497-68
12448-721317/2010-93	GERALDO ALVES DE ALMEIDA	256.525.677-91
12448-735105/2011-74	LIDIA MARIA DIAS DE AZEVEDO	543.460.027-49
12448-720523/2011-67	ROGERIO AUGUSTO LIMA DE BRITTO	983.187.567-20
15463-000019/2010-66	ROMILDA ROCHA COUTO	055.347.687-46
12448-727066/2011-31	STEPHEN TRAVIS BAUMGARDNER	055.240.077-77

FERNANDA FREIRE VIRGENS

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 96, DE 11 DE JULHO DE 2013

- A Delegada Adjunta da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro I, no uso de suas atribuições regimentais, pelo presente Edital, científica o contribuinte PANFLOR EMPREENDIMENTOS LTDA., CNPJ nº 21.519.269/0001-59, do acórdão de nº 12-043.201; proferido pela 14º Turma da Delegacia da Receita Federal do Brasil de Julgamento no Rio de Janeiro- DRJ/RJ1, inserto no processo administrativo fiscal de nº 10569.000696/2010-82; tendo em vista que não foi localizado no domicílio fiscal constante do Cadastro Nacional de Pessoas Jurídicas (CNPJ) do Ministério da Fazenda.
- 2. O presente Edital vale como intimação ao contribuinte acima identificado, na forma do art. 11, inciso IV, do Decreto nº 7.574/2011, determinando-se que no prazo de 30 (trinta) dias, contados do 15º (décimo quinto) dia da publicação do Edital, deva regularizar o crédito tributário constante do referido processo administrativo, podendo recorrer, no mesmo prazo, ao Conselho Administrativo de Recursos Fiscais CARF, nos termos do artigo 68 do Decreto nº 7.574/2011.

- 3. Caso o contribuinte não efetue o pagamento nem interponha recurso voluntário contra a decisão proferida no prazo mencionado, o crédito lançado será presumido como verdadeiro e aceito pelo intimado, passando este Edital a valer, igualmente, como intimação para cobrança amigável, com trinta (30) dias adicionais de prazo, contados do vencimento do prazo indicado no item 2, nos termos do artigo 81 do Decreto nº 7.475/2011.
- 4. Decorrido o prazo de cobrança amigável sem que a regularização do crédito tenha se efetivado, o processo será encaminhado à Procuradoria da Fazenda Nacional, visando a inscrição do crédito em Dívida Ativa da União, conforme disposto no art. 81 do Decreto nº 7.475/2011, sujeitando sua inclusão no Cadastro Informativo de Débitos não Quitados de Órgãos e Entidades Federais CADIN, nos termos do §2º, do art. 2º, da Lei nº 10.522/2002.
 5.0 processo administrativo encontra-se à disposição do interessado, ou da pessoa legalmente
- 5.O processo administrativo encontra-se à disposição do interessado, ou da pessoa legalmente autorizada, por meio de agendamento, nos dias úteis, no horário de 09:00 às 19:00h, na EQVIS-TA/SEGEC/DRF RJ I, situada na Avenida Presidente Antônio Carlos, nº 375 térreo Centro Rio de Janeiro RI.

FERNANDA FREIRE VIRGENS

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 97, DE 12 DE JULHO DE 2013

A Delegada Adjunta da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro I, no uso de suas atribuições regimentais, pelo presente Edital, cientifica o contribuinte abaixo relacionado, da decisão proferida no Despacho Decisório exarado no processo administrativo fiscal inframencionado, tendo em vista que o mesmo não foi encontrado no domicflio tributário, eleito pelo próprio contribuinte e constante do Cadastro de Pessoas Físicas (CPF) do Ministério da Fazenda.

O presente Edital vale como intimação ao contribuinte abaixo identificado, na forma do disposto no art. 23, § 1°, inciso III, e § 2°, inciso IV, do Decreto nº 70.235/72, considerando-se efetivada a ciência no 15° (décimo quinto) dia a contar de sua publicação.

no art. 23, § 1º, inciso III, e § 2º, inciso IV, do Decreto nº /0.255//2, considerando-se efetivada a ciencia no 15º (décimo quinto) dia a contar de sua publicação.

O processo abaixo referido encontra-se à disposição da interessada, ou de pessoa legalmente autorizada, para vista, nos dias úteis, no horário das 09:00 às 19:00 h, na EQVISTA/SEGEC/DRF RJ I, situada na Avenida Presidente Antônio Carlos nº 375 - térreo - Centro - Rio de Janeiro/RJ, mediante agendamento prévio no sítio da RFB - www.receita.fazenda.gov.br ou pelo Receitafone - 146.

PROCESSO FISCAL N°	CONTRIBUINTE	CPF
12326.001615/2009-14	MARIA CELINA MACHADO HERMETO	016.729.027-46

FERNANDA FREIRE VIRGENS

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 8ª REGIÃO FISCAL ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO AEROPORTO INTERNACIONAL DE SÃO PAULO/GUARULHOS SERVIÇO DE CONTROLE E ACOMPANHAMENTO TRIBUTÁRIO GRUPO DE ARRECADAÇÃO

EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 9/2013

Pelo presente EDITAL, nos termos do art. 23 do Decreto nº. 70.235, de 06 de março de 1972, e alterações posteriores, por resultar improfícua a intimação por via postal no domicílio tributário eleito pelo sujeito passivo, fica o contribuinte LAN AIRLINES S/A., CNPJ nº 33.937.681/0008-44, cientificado do resultado do julgamento da impugnação apresentada no processo nº 10814.019867/2008-83, e intimado a efetuar o recolhimento do crédito tributário ou apresentar recurso voluntário ao Conselho Administrativo de Recursos Fiscais, dentro do prazo de 30 (trinta) dias, a partir da data da ciência. Considerar-se-á realizada a ciência após 15 (quinze) dias

Considerar-se-á realizada a ciência após 15 (quinze) dias contados a partir da publicação deste edital, com base no art. 23, § 2°, inciso IV, do citado decreto.

Decorrido o prazo supra, sem que tenha havido pagamento do débito ou apresentação de recurso, o processo será encaminhado à Procuradoria da Fazenda Nacional para cobrança executiva, findo o prazo de trinta dias para cobrança amigável. Vista do processo é permitida ao intimado e/ou procurador

Vista do processo é permitida ao intimado e/ou procurador no GARRE - Grupo de Arrecadação da Alfândega da Receita Federal no Aeroporto Internacional de São Paulo/Guarulhos, situado na Rodovia Hélio Smidt s/n.º, Guarulhos - SP, Edifício 2, 1º andar, CEP 07190-973, nos dias úteis, no horário das 09:30 às 11:30 hs. e das 14:00 às 16:00 hs.

ANTONIO RICARDO DEBENI Supervisor

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM JUNDIAÍ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 170318

Número do Contrato: 3/2012. Nº Processo: 15923000091201191.

PREGÃO SISPP Nº 1/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 10299217000106. Contratado: SETERCOM SERVICOS TERCEIRIZADOS -LTDA - EPP. Objeto: Prorrogação do contrato de prestacao deservicos continuados de auxiliar de servicos gerais para o periodo de 25/07/2013 ate 24/07/2014. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 25/07/2013 a 24/07/2014. Valor Total: R\$24.020,88. Data de Assinatura: 04/07/2013.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 9ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM JOAÇABA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2013 - UASG 170170

Nº Processo: 10925000070201312.

INEXIGIBILIDADE Nº 1/2013 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 08336783000190. Contratado: CELESC DISTRIBUICAO S.A -Objeto: Contratação de fornecimento de energia elétrica para o novo complexo da ACI-Cargas da Inspetoria da Receita Federal do Brasil em Dionísio Cerqueira. Fundamento Legal: Inciso I do artigo 25 da Lei 8666/93. Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Valor Total: R\$24.000,00. Data de Assinatura: 17/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE000001

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM MARINGÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2013 - UASG 170161

Nº Processo: 10950725862201213.

PREGÃO SISPP Nº 6/2013 Contratante: MINISTERIO DA FAZEN-DA -CNPJ Contratado: 00906796000146. Contratado: MORAN PROJETOS E MONTAGENS -ELETRICAS LTDA - EPP. Objeto: Contratação de serviços de adaptaçõesno sistema de prevenção e combate a incêndio doprédio sede da DRF/MGA;. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 10/07/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$61.500,00. Data de Assinatura: 10/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE000001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 10ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PORTO ALEGRE

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 1108000623201389. , publicada no D.O.U de 21/06/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços de cadeiras e longarinas: cadeira giratória com espaldar médio, com braços; cadeira giratória com espaldar médio, com braços; cadeira médio, sem braços; cadeira fixa com espaldar médio, com braços; longarina de 03 lugares com apoio de braços. Especificações conforme Anexo I do Edital. Novo Edital: 16/07/2013 das 09h00 às 11h00 e d14h00 às 17h00 . Endereço: Av.jose Loureiro da Silva,445-2.andar, Sala 217 Centro - PORTO ALEGRE - RS Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE000001

VICTOR HUGO FAGUNDES GHIORZI Chefe do Sepol/drf/poa

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SANTO ÂNGELO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2013 - UASG 170185

Nº Processo: 11070000078201269.

Precesso: 1107/00/00/782012-09.

PREGÃO SISPP Nº 14/2012 Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CNPJ Contratado: 05423963000111. Contratado: 14 BRA-SIL TELECOM CELULAR S/A -Objeto: Contratação de PJ para prestação de Serviços de Telefonia Pessoal - SMP, na modalidadelocal, pós pago, com origem e destino dentro da área geográfica brasileira, além de ligações internacionais para a DRF Santo Angelo e jurisdicionadas, pelo prazo de 12 meses prorrogável por até o máximo de 60 meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 01/04/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$2.782,20. Data de Assinatura: 01/04/2013.

(SICON - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE000001

INSPETORIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PORTO ALEGRE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2013 - UASG 170269

Nº Processo: 10588000026201381 . Objeto: Prestação do serviço de fornecimento exclusivo de publicação técnica da Tarifa Externa Comum - TEC, da Edições Aduaneiras Ltda. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Necessário para atender às necessidades finalísticas do órgão. Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013 . JOSE HENRIQUE SALATTI SCHITZ . Chefe Sapol . Ratificação em 12/07/2013 . ANTONIO CARLOS GISCHKOW VALDEZ . Inspetorchefe . Valor Global: R\$ 3.900,00 . CNPJ CONTRATADA : 11.482.020/0001-62 LUCIA MAR IA BRANDAO DA COSTA - MF

(SIDEC - 15/07/2013) 170269-00001-2013NE000001

SERVIÇO FEDERAL DE PROCESSAMENTO DE DADOS

REGIONAL FORTALEZA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1681/2013 - UASG 803030

 N° Processo: 19865000252013-51 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa de engenharia para realizar a substituição de parte da tubulação do sistema de ar condicionado, conforme especificações constantes dos Anexos do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av.pontes Vieira n 832 - Sao Joao do Tauape FORTALEZA - CE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

JOSUE GOMES TAVARES FILHO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 803030-17205-2013NE800315

(SICON - 15/07/2013) 170010-00001-2013NE000001

Docum



AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1768/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 19865000015201359. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e instalação de condicionadores de ar SPLIT para os escritórios do SERPRO de Teresina e São Luis.

MARIA AUXILIADORA LIMA BATISTA Ordenadora de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 803030-17205-2013NE800315

REGIONAL PORTO ALEGRE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1518/2013 - UASG 803100

Nº Processo: 19871000019201358 . Objeto: Pregão Eletrônico - Manutenção preventiva e corretiva dos sistemas, dos equipamentos e das instalações prediais. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Augusto de Carvalho Praia de Belas - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LEANDRO MARTINELLI Pregoeiro Designado

(SIDEC - 15/07/2013) 803100-17205-2013NE800315

SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1339/2013 - UASG 173039

Nº Processo: 15414200052201312.

PREGÃO SISPP Nº 8/2013 Contratante: SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS. - CNPJ Contratado: 10439655000114. Contratado: PEDRO REGINALDO DE ALBERNAZ FARIA-E FAGUN-DES LTDA - ME. Objeto: Prestação de serviços contínuos de copeiragem para a SUSEP/RS. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002 . Vigência: 03/06/2013 a 02/06/2014. Valor Total: R\$29.779,98. Data de Assinatura: 03/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 173039-17203-2013NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 173039

Número do Contrato: 12/2009.

Nº Processo: 15414001028200916. PREGÃO SISPP Nº 9/2009 Contratante: SUPERINTENDÊNCIA DE PREGAO SISPP N° 9/2009 Contratante: SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS PRIVADOS. - CNPJ Contratado: 07228550000101. Contratado: MUNDIVOX TELECOMUNICACOES LTDA -Objeto: Prorrogação contratual. Fundamento Legal: Art. 57, II, Lei 8.666/93. Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Valor Total: R\$17.700,00. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 173039-17203-2013NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 173039

Número do Contrato: 13/2009.

Numero do Contrato: 13/2009.

N° Processo: 15414001028200916.

PREGÃO SISPP N° 9/2009 Contratante: SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS. - CNPJ Contratado: 07228550000101. Contratado: MUNDIVOX TELECOMUNICACOES LTDA -Objeto: Prorrogação contratual. Fundamento Legal: Art. 57, II, Lei 8.666/93 . Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Valor Total: R\$179.067,08. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 173039-17203-2013NE800001

Ministério da Integração Nacional

SECRETARIA EXECUTIVA DEPARTAMENTO DE GESTÃO INTERNA

EDITAL Nº 3/2013

O Departamento de Gestão Interna da Secretaria-Executiva do Ministério da Integração Nacional - DGI/SECEX/MI - torna pública a retificação do subitem 3.3 do Edital nº 02/2013, publicado no Diário Oficial da União de 10 de junho de 2013, Seção 3, página 132, o qual trata do Processo Seletivo Público Simplificado nº 01, de 20 de maio de 2013, para concessão de Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, passando a ter a redação a seguir especificada, permanecendo inalterados os demais itens e subitens do referido edital

3.3 - Avaliação dos currículos pela Comissão Técnica no período de 22 a 26.07.2013.

> PAULO SÉRGIO BOMFIM Diretor

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 20/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 59000000398201350. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa(s) prestadora(s) de Serviço Telefônico Fixo Comutado (STFC), de forma contínua, longa distância Internacional, para atender às necessidades de telecomunicações do Ministério da Integração Nacional com sede em Brasília DF.

> PAULO SERGIO BOMFIM Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 530001-00001-2013NE800080

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DOS VALES DO SÃO FRANCISCO E DO PARNAÍBA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL

EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO Nº 59500.002640/2012-16

ESPÉCIE: Contrato nº 0.090.00/2013 CONTRATADA: GEOHIDRO CONSULTORIA SOCIEDADE SIM-PLES LTDA. OBJETO: Serviços de apoio técnico à coordenação, á fiscalização e supervisão técnica de contratos e convênios das obras e ação social, no âmbito do programa Água para Todos, na jurisdição da 6ª Superintendência Regional, sediada no município de Juazeiro, estado da Bahia. DO PRAZO: O prazo para execução dos serviços objeto do presente Contrato será de 12 (doze) meses, contado da data de assinatura do contrato, com eficácia após a publicação do seu extrato no Diário Oficial da União. VALOR: O valor total deste contrato é de R\$ 3.903.925,39 (três milhões, novecentos e três mil, novecentos e vinte e cinco reais e trinta e nove centavos), obedecidos os preços unitários constantes da Proposta Financeira da CONTRA-TADA. RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS: As despesas correrão à conta do Programa de Trabalho: 10.53101.18.544.2069.12QC - Implantação de Obras e Equipamento para ofertas de água - Plano Brasil sem Miséria, sob gestão da Área de Revitalização das Bacias Hidrográficas da Codevasf, Nota de Empenho nº 2013NE700368, datada de 25/06/2013. DATA: 11/07/2013.

8ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio № 758678/2011. Convenentes: Concedente : COMPANHIA DE DESENV. DO VALE DO SAO FRANCISCO, Unidade Gestora: 195015, Gestão: 11201. Convenente : MUNICIPIO DE BACABAL, CNPJ nº 06.014.351/0001-38. Pavimentação e Recapeamento de Ruas na Sede do município de Bacabal-MA. Valor Total: R\$ 2.000.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: PTRES: 521630, Fonte Recurso: 0100000000, ND: 44404, Num Empenho: 2011NE800037. Crédito Orçamentário: PTRES: 521630, Fonte Recurso: 0100000000, ND: 44404, Num Empenho: 2011NE800037. Vigência: 28/06/2013 a 23/06/2014. Data de Assinatura: 28/06/2013 penino. 2011/10/2000/2013 Vigentatários: Concedente : JOAO BATISTA. MARTINS, CPF nº 329.267.743-20, Convenente : JOSE ALBERTO OLIVEIRA VELOSO, CPF nº 063.874.113-00.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

1ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATOS DE DOAÇÃO

Processo nº 59510.0000247/2012-61 ESPÉCIE: Termo de Doação nº 1.117.00/2013, firmado entre a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF, CNPI/MF nº 00.399.857/0001-26 e a ASSOCIAÇÃO DOS GARIMPEIROS MANUAIS DE FRANCISCO SÁ, inscrita no CNPJ sob o nº 06.207.598/0001-70, com sede na Rua Olímpio Dias, 482, Centro, CEP: 39580-000 - Francisco Sá - MG. OBJETO: Doação de equipamentos, destinados a viabilizar o Sistema de Abastecimento de Água na Associação dos Garimpeiros Manuais de Francisco Sá, localizada no Município de Francisco Sá, no estado de Minas Gerais. VALOR: R\$ 1.918,84 (um mil, novecentos e dezoito reais e oitenta e quatro centavos). DATA DA ASSINATURA: 02 de julho de 2013. SIGNATÁRIOS: Pela CODEVASF, o Sr. Superintendente Regional - 1ª SR, Aldimar Dimas Rodrigues, CPF nº 149.203.956-04, e pela beneficiária o Sr. João Manoel de Castro, CPF

Processo nº 59510.0001898/2012-78

ESPÉCIE: Termo de Doação nº 1.118.00/2013, firmado entre a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASE, CNPI/MF nº 00.399.857/0001-26 e a ASSOCIAÇÃO DOS PEQUENOS PRODUTORES RURAIS DA COMUNIDADE BOA SORTE, inscrita no CNPJ sob o nº 00.777.125/0001-22, com sede na Comunidade de Boa Sorte, S/N, Zona Rural, CEP: 39580-000 sede na Comunidade de Boa Sorte, S/N, Zona Rural, CEP: 39580-000 - Francisco Sá - MG. OBJETO: Doação de equipamentos e materiais, destinados a viabilizar o Sistema de Abastecimento de Água na Comunidade Boa Sorte, localizadas no Município de Francisco Sá, no estado de Minas Gerais. VALOR: R\$ 17.356,06 (dezessete mil, trezentos e cinqüenta e seis reais e seis centavos). DATA DA ASSINATURA: 02 de julho de 2013. SIGNATÁRIOS: Pela CODEVASF, o Sr. Superintendente Regional - 1ª SR, Aldimar Dimas Rodrigues, CPF nº 149.203.956-04, e pela beneficiária o Sr. Alcides Desidério da Silva, CPF nº 822.408.926-68.

Processo nº 59510.001829/2012-64 ESPÉCIE: Termo de Doação nº 1.079.00/2013, firmado entre a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnajba - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00.399.857/0001-26 e a ASSOCIAÇÃO DOS PEQUENOS PRODUTORES E TRABALHADORES RURAIS DO ASSENTAMENTO DE SÃO JOÃO DO RODEIO, inscrita no CNPJ sob o nº 07.724.547/0001-89, com sede na Fazenda São João do Rodeio, s/n, Zona Rural, CEP: 39.290-000 - São Romão - MG. OBJETO: Doação de equipamentos e materiais destinado ao sistema de abastecimento de água no Assentamento de São João do Rodeio, localizado no Município de São Romão/MG. VALOR: Os bens ora doados foram avaliados em R\$ 8.893,87 (oito mil, oitocentos e noventa e três reais e oitenta e sete centavos). DATA DA ASSINA-TURA: 20 de maio de 2013. SIGNATÁRIOS: Pela CODEVASF, o Sr. Superintendente Regional - 1ª SR, Aldimar Dimas Rodrigues, CPF nº 149.203.956-04, e pela beneficiária o Sr. Jonas Ferreira de Lima, CPF n° 044.740.986-76.

Processo nº 59510.002333/2011-27 ESPÉCIE: Termo de Doação nº 1.087.00/2013, firmado entre a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba panhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00.399.857/0001-26 e o MUNICÍPIO DE CHAPADA GAÚCHA, inscrito no CNPJ sob o nº 01.512.489/0001-15, com sede na Rua Idearte Alves de Souza, nº 180, Centro, CEP: 39.314-000 - Chapada Gaúcha - MG. OBJETO: Perfuração de 01 poço tubular e doação de equipamentos destinados a viabilizar o abastecimento de água na comunidade rural de Cedro, localizada no município de Chapada Gaúcha/MG. VALOR: Os serviços de perfuração de poço tubular e os bens ora doados foram avaliados em R\$ 19.256,52 (dezenove mil, duzentos e cinqüenta e seis reais e cinqüenta e dois centavos). DATA DA ASSINATURA: 24 de maio de 2013. SIGNATÁRIOS: Pela CODEVASF, o Sr. Superintendente Regional - 1ª SR. Aldimar Dimas Rodrigues. CPF nº rintendente Regional - 1ª SR, Aldimar Dimas Rodrigues, CPF nº 149.203.956-04, e pelo município o Sr. Vicente Gonçalves de Almeida, CPF nº 046.320.646-02.

Processo nº 59510.001946/2012-28 ESPÉCIE: Termo de Doação nº 1.088.00/2013, firmado entre a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00.399.857/0001-26 e o MUNICÍPIO DE CHAPADA GAÚCHA, inscrito no CNPJ sob o nº 01.512.489/0001-15, com sede na Rua Idearte Alves de Souza, nº 180, Centro, CEP: 39.314-000 - Chapada Gaúcha - MG. OBJETO: Perfuração de 01 poço tubular e a doação de equipamentos destinados a viabilizar o abastecimento de água na comunidade rural de Prata, a viabilizar o abastecimento de agua na comunidade rural de Prata, localizada no município de Chapada Gaúcha/MG. VALOR: Os serviços de perfuração de poço tubular e os bens ora doados foram avaliados em R\$ 13.915,52 (treze mil, novecentos e quinze reais e cinqüenta e dois centavos). DATA DA ASSINATURA: 24 de maio de 2013. SIGNATÁRIOS: Pela CODEVASF, o Sr. Superintendente Regional - 1ª SR, Aldimar Dimas Rodrigues, CPF nº 149.203.956-04, e pelo município o Sr. Vicente Gonçalves de Almeida, CPF nº 146.320.646.02 046.320.646-02.

Processo nº 59510.002668/2011-45

ESPÉCIE: Termo de Doação nº 1.102.00/2013, firmado entre a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba panhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaiba - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00.399.857/0001-26 e a ASSOCIAÇÃO DOS PEQUENOS PRODUTORES RURAIS E TRABALHADORES RURAIS DA REGIÃO DO MILIVRE, inscrita no CNPJ sob o nº 21.373.832/0001-23, com sede na Fazenda Milivre, s/nº, Borá S. João Taquari, Bairro/Distrito de Antônio Olinto, CEP: 39401-708 - Montes Claros - MG. OBJETQ: Perfuração de 01 poço tubular e doação de curiromentos destinados a vincilidad por a descriptor de de fora contrata de fora su vincilidad por a descriptor de de fora contrata de fora su vincilidad por a descriptor de de fora contrata de fora su vincilidad por a descriptor de fora de fora contrata de fora su vincilidad por a descriptor de fora de fora contrata de fora su vincilidad por a descriptor de fora de fora contrata de fora contr Claros - MG. OBJETO: Perfuração de 01 poço tubular e doação de equipamentos destinados a viabilizar o abastecimento de água nas comunidades rurais atendidas pela Associação dos Pequenos Produtores Rurais e Trabalhadores Rurais da Região do Milivre. VA-LOR: R\$ 14.459,81 (quatorze mil, quatrocentos e cinqüenta e nove reais e oitenta e um centavos), DATA DA ASSINATURA: 19 de junho de 2013. SIGNATÁRIOS: Pela CODEVASF, o Sr. Superintendente Regional - 1ª SR, Aldimar Dimas Rodrigues, CPF nº 149.203.956-04, e pela beneficiária o Sr. Divaldo Soares Zuba, CPF nº 462 215 496-04 n° 462.215.496-04.

Processo nº 59510.000594/2013-74 ESPÉCIE: Termo de Doação nº 1.109.00/2013, firmado entre a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaĵoa DOS PEQUENOS PRODUTORES DA REGIÃO DO CEDRO, inscrita no CNPJ sob o nº 00.150.259/0001-19, com sede na Rua Principal, s/n, Distrito de Cedro - Catuni, CEP: 39.580-000 - Francisco Sá - MG. OBJETO: Doação de materiais para implantação do Sistema de - MO. OBJETO: Doação de Inateriais para implantação do Sistema de Abastecimento de Água na Comunidade do Cedro, localizada no município de Francisco Sá. VALOR: R\$ 2.610,62 (dois mil, seiscentos e dez reais e sessenta e dois centavos). DATA DA ASSINATURA: 24 de junho de 2013. SIGNATÁRIOS: Pela CODEVASF, o Sr. Superintendente Regional - 1ª SR, Aldimar Dimas Rodrigues, CED r\$ 140,202,056,044, para haracficiários Ca. Locá Macairo Brata. CPF nº 149.203.956-04, e pela beneficiária o Sr. José Messias Pereira Durães, CPF nº 008.681.106-12.

3ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATOS DE DE DOAÇÃO

ESPÉCIE: Contrato de Termo de Doação de Bem Móvel nº 3.026.00/2013 que faz a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF em favor do MUNICÍPIO DE CEDRO - PE. PROCESSO: 59530.000378/2013-91. OBJETO: Doação de Motoniveladora da marca NEW HOLLAND, modelo RG140B, chassi HBZN0140TCAF01678, motor 1015249, tombamento nº 213.226-6. VALOR: R\$ 399.120,00. FUNDAMEN-

TAÇÃO LEGAL: Resolução nº 464 da Diretoria Executiva da CO-DEVASF, de 16/05/2013, de acordo com art. 17, II, 'a', da Lei n. 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 06/06/2016. ASSINAM: LUIZ MANOEL DE SANTANA - Superintendente Regional da Codevasf - CPF/MF n° 907.143.504-00 e Josenildo Leite Soares - CPF/MF n° 410.270.864-20, Prefeito do Cedro/PE, pelo Outorgado Donatário.

ESPÉCIE: Termo de Doação de Bem Móvel nº 3.027.00/2013 que faz ESPECIE: Terino de Doação de Bein Movel în 3.02/1.00/2013 que laz a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíña - CODEVASF em favor do MUNICÍPIO DE SERRITA - PE. PROCESSO: 59530.000474/2013-39. OBJETO: Doação de Motoniveladora da marca NEW HOLLAND, 2013, modelo RG140B, chassi HBZN0140CCAF01680, motor 1007829, tombamento nº 213.227-3. VALOR: R\$ 399.120,00. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Resolução nº 503 da Diretoria Executiva, de 22/05/2013, de acordo com o art. 17, II, 'a', da Lei n. 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 06/06/2013.ASSINAM: Luiz Manoel de Santana, Superintendente Regional da 3ª SR - CODEVASF e Carlos Eurico Ferreira Cecílio, Prefeito de Serrita/PE, pelo Outorgado Donatário.

ESPÉCIE: Termo de Doação de Bem Móvel nº 3.028.00/2013 que faz ESPECIE: Termo de Doação de Bem Móvel nº 3.028.00/2013 que faz a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do Şão Francisco e do Parnaíba - CODEVASF em favor do MUNICÍPIO DE LAGOA GRANDE - PE. PROCESSO: 59530.000435/2013-31. OBJETO: Doação de Escavadeira marca HYNDAI, modelo R-160LC, potência 126 HP, sapátas 700 mm, lança 5.10, braço 2.60, caçamba 0.89 m3, tombamento nº 213.231-4. VÁLOR: R\$ 315.500,00. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Resolução nº 542 da Diretoria Executiva, de 28/05/2013, de acordo com o art. 17, II, 'a', da Lei n. 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 07/06/2013. ASSINAM: Luiz Manoel de Santana, Superintendente Regional da 3ª SR - CODEVASF e Dhonikson do Nascimento Amorim, Prefeito de Lagoa Grande/PE, pelo Outorgado Donatário

ESPÉCIE: Termo de Doação de Bem Móvel nº 3.029.00/2013 que faz a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF em favor do MUNICÍPIO DE TACARATU -PE. PROCESSO: 59530.000519/2013-75. OBJETO: Doação de Caminhão da marca AGRALE, 2013, modelo 14000, caçamba base valor: R\$ 164.680,00. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Resolução nº 472 da Diretoria Executiva, de 16/05/2013, de acordo com o art. 17, II, 'a', da Lei n. 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 27/05/2013 ASSINAM: Luiz Manoel de Santana, Superintendente Regional da 3º SR - CODEVASF e José Gerson da Silva, Prefeito de Tacaratu/PE, pelo Outorgado Donatário.

7ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO: 59570.001004/2007-78.

PROCESSO: 59570.001004/2007-78.
ESPÉCIE: Termo Aditivo ao Convênio Nº 7.93.07.0065/00 firmado entre a CODEVASF - CNPJ: 00.399.857/0001-26 e o Estado do Piauí, CNPJ: 06.553.481/0001-49. OBJETO: Prorrogar o prazo do convênio por mais 180 dias. TERMO ADITIVO: 7.93.07.0065/10. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 43, VI da Portaria Interministerial 507/2011. DATA DE ASSINATURA: 12/07/13.

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA HÍDRICA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

QUARTO TERMO ADITIVO Nº 0513/2010-MI; Processo nº 59100.000130/2007-41. Convenentes: A União, pelo Ministério da Integração Nacional, CNPJ/MF nº 03.353.358/0001-96, por meio da sua Secretaria de Infraestrutura Hídrica e o Governo do Estado da Bahia, CNPJ/MF nº 13.937.032/0001-60. Objeto: Enquadrar o empreendimento objeto da Portaria Nº 0513/2010, conforme as condições estabelecida nas Portarias Interministerial nºs 130/2013 e 226/2013, José Gentil - Secretário Substituto de Infraestrutura Hídrica, CPF nº 013.841.203-00.
SEGUNDO TERMO ADITIVO Nº 0255/2012-MI; Processo nº 59100.001179/2012-89. Convenentes: A União, pelo Ministério da Integração Nacional, CNPJ/MF nº 03.3553.358/0001-96, por meio da sua Secretaria de Infraestrutura Hídrica e o Governo do Estado de

sua Secretaria de Infraestrutura Hídrica e o Governo do Estado de Pernambuco, CNPJ/MF nº 10.571.982/0001-25. Objeto: Enquadrar o empreendimento objeto da Portaria Nº 0255/2012, conforme as condições estabelecida nas Portarias Interministerial nºs 130/2013 e 192/2013, José Gentil - Secretário Substituto de Infraestrutura Hídrica, CPF nº 013.841.203-00.

DEPARTAMENTO DE OBRAS HÍDRICAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00006/2013 ao Convênio Nº 00173/2007, subrogado pela UASG: 530021 - PROAGUA NACIONALNº Processo: 59100000130200741. Convenentes: Concedente : PROAGUA NACIONAL, Unidade Gestora: 530021, Gestão: 00001. Convenente : ESTADO DA BAHIA, CNPJ nº 13.937.032/0001-60. Executor : SU-PROAGUA DE PROMETA DE PROGRESIO DE SECULO DE SEC PERINTENDENCIA DE RECURSOS HIDRICOS SRH, CNPJ nº 00.535.623/0001-69. Interveniente: EMPRESA BAIANA DE AGUAS E SANEAMENTO SA, CNPJ nº 13.504.675/0001-10. Objeto: Enquadrar o empreendimento da Portaria nº 173/2007-SIH/MI, de 31 de dezembro de 2007, no processo de liberação dos recursos da união, conforme as condições estabelecidas na PortariaInterministerial nº 130, de 23 de abril de 2013publicada no D.O.U de 24 de abril de 2013, e pela portaria interministerial nº 226, de 21 de junho de 2013, publicada no D.O.U de 24 de junho de 2013. Vigência: 03/01/2008 a 30/09/2013. Data de Assinatura: 05/07/2013. Signatários: Concedente : FRANCISCO JOSE COELHO TEIXEIRA, CPF nº 203.948.453-15, : FRANCISCO JOSE COELHO TEIAEIRA, CFF II 203,948,435-15, Convenente : JAQUES WAGNER, CPF nº 264.716.207-72, Executor : JULIO CESAR DE SA DA ROCHA, CPF nº 422.584.055-72, Interveniente: ABELARDO DE OLIVEIRA FILHO, CPF nº 096.009.905-06.

(SICONV - 15/07/2013)

SECRETARIA NACIONAL DE DEFESA CIVIL

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do instrumento registrado Objeto: Frotrogação do prazo de vigencia do instrumento registrado no SIAFI sob o número 666267 firmado entre a União, por meio do Ministério da Integração Nacional, CNPJ 03.353.358/0001-96, e o Município de Itarana / ES, CNPJ 27.104.363/0001-23, conforme instrução do processo nº 59050.000022/2011-98, até 20/01/2014.

Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do instrumento registrado no SIAFI sob o número 666277 firmado entre a União, por meio do Ministério da Integração Nacional, CNPJ 03.353.358/0001-96, e o Município de Viana / ES, CNPJ 27.165.547/0001-01, conforme instrução do processo nº 59050.000027/2011-11, até 21/01/2014.

SECRETARIA NACIONAL DE IRRIGAÇÃO

AVISOS DE CANCELAMENTO

Tornar sem efeito a publicação do Termo de Convênio nº 702903/2008, Processo nº 59150.000299/2008-97, publicado no D.O.U de 12/01/2009, Seção 3, página 100. Convenente: Secretaria de Agricultura, Pecuária e Abastecimento do Estado de Goiás.

Tornar sem efeito a publicação do Termo de Convênio nº 702913/2008, Processo nº 59150.000372/2008-21, publicado no D.O.U de 12/01/2009, Seção 3, página 100. Convenente: Secretaria de Agricultura, Pecuária e Abastecimento do Estado de Goiás.

Tornar sem efeito a publicação do Estado de Goiás.

Tornar sem efeito a publicação do Extrato de prorrogação Ex-Ofício referente ao Termo de Convênio nº 051/2005, Processo nº 59100.000140/2005-15, publicado no D.O.U de 11.07.2013, Seção 3, página 109. Convenente: Estado de Tocantins.

MIGUEL IVAN LACERDA DE OLIVEIRA

SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 533013

Número do Contrato: 38/2009.
N° Processo: 59004/330/2009-54.
DISPENSA N° 4/2009 Contratante: SUPERINTENDENCIA DO DESENVOLVIMENTO DA AMAZONIA - SUDAM. CNPJ Contratado: 34028316001851. Contratado : EMPRESA BRASILEIRA
DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Prorrogação por mais 12
meses do contrato em tela. Fundamento Legal: Inc. 57 da Lei
8.666/93 . Vigência: 02/07/2013 a 01/07/2014. Valor Total:
R\$48.000,00. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 533013-53202-2013NE800039

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO **DO NORDESTE**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 533014

Número do Contrato: 5/2011

Nº Processo: 59335000024201190.

PREGÃO SISPP Nº 10/2011 Contratante: SUPERINTENDENCIA

DO -DESENVOLVIMENTO DO NORDESTE - SUDEN. CNPJ Contratado: 90347840000894. Contratado: THYSSENKRUPP ELE-VADORES SA -Objeto: Prorrogação de vigência. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 27/06/2013 a 27/06/2014. Data de Assi-Lei 8.666/93 . Vig natura: 26/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 533014-53203-2013NE800003

Ministério da Justiça

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE LOGÍSTICA

EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 31/2012 Nº Processo: 08008005658201291. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 01616929000102. Contratado : SA-NEAMENTO DE GOIAS S/A -Objeto: Rescisão Amigável do Contrato nº 31/2012, celebrado com a Saneago de Goiás S/A, com efeitos, a partir do dia 20 de fevereiro de 2013, conforme anuência concedida pelas partes. Fundamento Legal: Artigo 79, inciso II, c/c com÷ 1º da Lei nº 8.666/93 Data de Rescisão: 16/04/2013 .

(SICON - 15/07/2013) 200005-00001-2013NE800903

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00003/2013 ao Convênio Nº 741268/2010. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA JUSTICA, Unidade Gestora: 200005, Gestão: 00001. Convenente : DE-FENSORIA PUBLICA DO ESTADO DE MINAS GERAIS, CNPJ nº 05.599.094/0001-80. Prorrogação da vigência por 12 (doze) meses, com autorização para utilização dos valores de saldo de convênio e rendimentos, bem como alteração da metodologia, nos termos do documento anexo.. Valor Total: R\$ 1.991.338,00, Valor de Contrapartida: R\$ 72.896,00, Vigência: 01/07/2010 a 30/05/2014. Data de Assinatura: 28/05/2013. Signatários: Concedente : ROGERIO FA-VRETO, CPF nº 470.132.570-87, Convenente: ANDREA ABRITTA GARZON TONET, CPF nº 512.782.946-00.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

ARQUIVO NACIONAL

EXTRATO DE COMPROMISSO

Nº Processo: 08060.000072/2013-87.Contratante: AROUIVO NA-CIONAL -CNPJ nº 04.374.067/0001-47. Contratado: IMPRENSA NACIONAL -CNPJ nº 04.196.645/0001-00-OBJETO: publicação de matérias de caráter oficial, nas edições normais e extras do Diário Oficial da União. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 6 meses, a contar da presente publicação. Valor estimado: R\$ 18.000,00.

EDITAL DE 1º DE JULHO DE 2013 JULGAMENTO E CLASSIFICAÇÃO DOS TRABALHOS DO CONCURSO DE MONOGRAFIAS/PRÊMIO DE PESQUISA MEMÓRIAS REVELADAS EDIÇÃO 2012

Processo 08060.000061/2012-16

A Comissão Especial de Licitação do Prêmio de Pesquisa Memórias Reveladas Edição 2012, conforme estabelecido no Edital do Concurso n.001/2012, publicado no DOU em 04 de setembro de 2012, torna público que, após julgamento, foram classificados para premiação os 3 (três) seguintes trabalhos, relacionados em ordem alfabética por pseudônimo: "Helenira" (Os protagonistas do Araguaia: trajetória, representações e práticas de camponeses, militantes e militares na guerrilha); "Maria" (Os vigilantes da ordem: a cooperação DEOPS/SP e SNI e a suspeição aos movimentos pela anistia (1975-1983); "Mariana Brasileira da Silva" (Dossiê Itamaracá: cotidiano e resistência dos presos políticos da Penitenciária Barreto Campelo, na Ilha de Itamaracá-PE (1973-1979). Nada mais havendo a acrescentar, lavra-se a presente ata, que vai por mim assinada e pelos demais membros da Comissão Especial de Licitação.

> INEZ TEREZINHA STAMPA Presidente da Comissão

DEPARTAMENTO PENITENCIÁRIO NACIONAL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 27/2013 - UASG 200333

Nº Processo: 08016012624201254 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em serviços de manutenção corretiva veículos com garantia de fábrica, para atender as necessidades da Penitenciária Federal de Catanduvas/PR. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Edificio Anexo Ii 6º Andar Sala 615 Depen Ministério da Justica BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível nos sítios www.mj.gov.br/depen e www.comprasnet.gov.br e na sede deste departamento em Brasília/DF.

(SIDEC - 15/07/2013) 200005-00001-2013NE800001

PREGÃO Nº 28/2013 - UASG 200333

Nº Processo: 08016006812201324 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de transporte rodoviário de carga, local, intermunicipal e interestadual compreendendo bens patrimoniais, veículos automotores e demais objetos de propriedade ou de interesse do Departamento Penitenciário Nacional, bem como mobiliário e bagagens de propriedade de servidores. Total de Itens Licitados: 00010 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Edificio Anexo Ii 6º Andar Sala 615 Depen Ministério da Justiça BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.compras-net.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital encontra-se disponível nos sítios www.mj.gov.br/depen e www.comprasnet.gov.br e na sede deste departamento em Brasília/DF.

> MURILLO MARADONA DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 200005-00001-2013NE800001



DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Espécie: Acordo de Cooperação Técnica, que entre si celebram a Defensoria Pública da União-DPU, CNPJ Nº 00.375.114/0001-16 e a Caixa Econômica Federal-CEF, CNPJ Nº 00.360.305/0001-04. Objeto: Propiciar entre os partícipes ambiente adequado à realização

de rodadas de conciliação para as soluções administrativas de demandas recebidas pela DPU, que envolvam a Caixa Econômica Federal, em todas as Unidades da Federação, para a prevenção, composição e solução de litígios mediante conciliação processual e préprocessual.

Vigência: período de 10/07/2013 a 09/07/2014.

Data da Assinatura: 10 de Julho de 2013

Assinatura: Haman Tabosa de Moraes e Córdova - Defensor Publico-Geral Federal pela DPU. Jailton Zanon da Silveira - Diretor Jurídico pela CEF.

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2013 - UASG 200380

Nº Processo: 08000011422201351.

DISPENSA Nº 21/2013 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA - CNPJ Contratado: 07533627000157. Contratado: LOPES & CA-VALCANTE LTDA - ME -Objeto: Contratação de pessoa jurídica especia-lizada para prestação de serviços de recepção (alocação de pessoal), visando atender as neces-sidades desta Superintendência Regional no Es- tado do Acre e suas Unidades descentralizadas, pelo período de 90 (noventa) dias, prorrogáveispor igual período, até o limite de 180 (cento eoitenta) dias, na forma do art. 24, IV da Lei nº 8.666/93. Fundamento Legal: Art. 24, inc IV da Lei 8.666/93. Vigência: 16/07/2013 a 14/10/2013. Valor Total: R\$40,871,46. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 200380-00001-2013NE800018

EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2013 - UASG 200380

Nº Processo: 08220011418201392.

DISPENSA Nº 22/2013 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA - CNPJ Contratado: 07533627000157. Contratado: LOPES & CA-VALCANTE LTDA - ME -Objeto: Contratação de pessoa jurídica especia-lizada para prestação de serviços de mensageria (alocação de pessoal), visando atender as ne- cessidades desta Superintendência Regional no Estado do Acre (SR/DPF/AC) e da Delegacia de Polícia Federal em Cruzeiro do Sul (DPF/CZS/AC)em caráter emergencial,pelo período de 90 (no- venta)dias, prorrogáveis por igual período,até o limite de 180 (cento e oitenta) dias,na formado art. 24, IV da Lei nº 8.666/93 Vigência: 16/07/2013 a 14/10/2013. Valor Total: R\$29.208,60. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 200380-00001-2013NE800018

EXTRATO DE CONTRATO Nº 31/2013 - UASG 200334

Nº Processo: 08200003289201305.

PREGÃO SISPP Nº 11/2013 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 02629342000109. Contratado: MELO & PINHEIRO LTDA - EPP -Objeto: Aquisição de 250 resmas de cartolina emcelulose vegetal, cor azul, visando atender às encessidades do Departamento de Polícia Federal Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alteraçõesVigência: 16/07/2013 a 15/07/2014. Valor Total: R\$65.950,00. Data de Assinatura: 12/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 200334-00001-2013NE800281

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 13/2013 - UASG 200352

Nº Processo: 08285001222201335 . Objeto: Para atender despesa com Curso de Capacitação (MESTRADO PROFISSIONAL EM CIÊNCIAS CONTÁBEIS - CONTABILIDADE E CONTROLADORIA APLICADAS AO SETOR PÚBLICO) do servidor DEUSVALDO RESPLANDE CARVALHO-PCF Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inexigibilidade de licitação respaldada pelo art.25,II, combinado com art.13, ambos da Lei nº 8.666/93. Declaração de Inexigibilidade em 10/07/2013 . BRUNO RAMALDES PUPPIM . Chefe do Selog/sr/dpf/es - em Exercicio . Ratificação em 10/07/2013 ERIVELTON LEAO DE OLIVEIRA . Superintendente Regional (sr/dpf/es) . Valor Global: R\$ 41.470,00 . CNPJ CONTRATADA : 03.812.374/0001-08 FUNDACAO INSTITUTO CAPIXABA DE PESQUISAS EM CONTABILIDAD, ECONOMIA E FINANCAS.

(SIDEC - 15/07/2013) 200352-00001-2013NE800019

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MARANHÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2013 - UASG 200388

Nº Processo: 08310002279201305.

PREGÃO SISPP Nº 5/2013 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 03506307000157. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE TECNOLOGIA EADMINISTRACAO DE CON. Objeto: Contaração de empresa especializada em gerenciamento de frota de veículos, com intermediação para aquisição de combustíveis, por meio de rede credenciada aliada a controle gerencial com sistema informartizado via internet e tecnoloigia de cartão eletrônico_para atender a SR/DPF/MA e suas delegacias descentralizadas em Imperatriz/A e Caxias/MA. Fundamento Legal: lei 8666/93,Decreto 3555/2000, Lei 10520/2002.Decreto 5450/2005 e Decreto 3722/2011. Vigência: 04/07/2013 a 03/07/2014. Valor Total: R\$366.300,00. Data de Assinatura: 04/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 200388-00001-2013NE800023

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2013 - UASG 200354

Nº Processo: 08335005226201350 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais permanentes (Refrigerador, Controle de Senha, Fragmentadora e outros) para suprir a SR/DPF/MS e suas unidades subordinadas Total de Itens Licitados: 00018 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Fernando Luiz Fernandes, 322 Vila Sobrinho - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital e seus anexos estão disponíveis nos sítios www.comprasnet.gov.br e www.pf.gov.br, podendo também serem retirados na SR/DPF/MS

EDGAR PAULO MARCON Superintendente

(SIDEC - 15/07/2013) 200354-00001-2013NE800063

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 1/2013 - UASG 200386

Nº Processo: 08360004705201341. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de transporte rodoviário de cargas, local, e interestadual, na modalidade porta a porta, compreendendo, por exemplo, bagagens, mobiliários, equipamentos, veículos automotores entre outros, para atender as necessidades da SR/DPF/PA, conforme Termo de Referência Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Almirante Barroso, 4466 Souza - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 01/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Dúvidas ou informações através do e-mail cpl.srpa@dpf.gov.br

MARCIO DE SOUZA DIAS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 200386-00001-2013NE800108

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARANÁ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 5/2013 - UASG 200364

Nº Processo: 08385012951201399 . Objeto: Participação de 05 (cinco) servidores no 20 Congresso Brasileiro de Gestão e Fiscalização de Contratos Administrativos promovido pela PRAXIS ASSESSORIA EDUCACIONAL LTDA - ME em Curitiba. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Valor abaixo do limite legal. Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013 . PAULO RICARDO MANFRIN . Chefe do Selog/sr/dpf/pr . Ratificação em 12/07/2013 . ROSALVO FERREIRA FRANCO . Ordenador de Despesas . Valor Global: R\$ 11.800,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.801.182/0001-13 PRAXIS CO NSULTORIA E TREINAMENTO LTDA - ME.

(SIDEC - 15/07/2013) 200364-00001-2013NE000009

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2013 - UASG 200372

 N° Processo: 08430014223201329 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para fornecimento de aparelhos de ar-condicionado em proveito da Superintendência Regional de Polícia Federal no Rio Grande do Sul. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Ipiranga, 1365 - Bairro: Azenha PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ROGERIO MARQUES BORGES Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 200372-00001-2013NE800071

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 9/2013

A SR/DPF/RJ torna público o resultado do pregão eletrônico nº 9/2013, em que se sagrou vencedora a empresa RECEL SISTEMAS CONTRA INCENDIO LTDA, CNPJ 00.631.485/0001-11, quanto aos itens 01 02, 03, 04, 05 e 06 do grupo 1, no valor de R\$ 11.538,90 (Onze mil quinhentos e trinta e oito reais e noventa centavos).

DEISE MERI BASTOS BARBOSA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 200356-00001-2013NE080049

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2013 - UASG 200109

Nº Processo: 8650001783201248.
DISPENSA Nº 16/2013 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA - CNPI Contratado: 33683111000107. Contratado: SERVICO FEDE-RAL DE PROCESSAMENTO DE DADOS (SERPRO). Objeto: A prestação, pelo SERPRO à CONTRATANTE, de Serviços de Tecnologia da Informação e de Gerenciamento de Conexões à INFOVIA BRASÍLIA, n ecessários à consecução de suas atividades-fim.Fundamento Legal: Art. 24, inciso VII e XVI, Lei 8.666/93. Vigência: 21/06/2013 a 20/06/2014. Valor Total: R\$700.200,00. Data de Assignatura: 21/06/2013

(SICON - 15/07/2013) 200109-00001-2013NE800012

DIVISÃO DE LICITAÇÃO, CONTRATOS E CONVÊNIOS

AVISO PREGÃO Nº 14/2013

O Departamento de Polícia Rodoviária Federal, por intermédio de sua Divisão de Licitações, torna público o resultado do pregão em epígrafe. Critério de julgamento:Menor Valor global. Sagrou-se vencedor do certame, para os dois itens o valor total de R\$ 80.555,00. A Ata da sessão ponível no sítio: www.comprasnet.gov.br.

MURILO CANGUSSU CAVALCANTE Chefe

(SIDEC - 15/07/2013) 200109-00001-2013NE800012

1ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2013 - UASG 200121

Nº Processo: 08662002977201311 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição futura de Água Mineral, Gás GLP, Café em Pó, Açúcar Cristal e Chá, para atender às necessidades de consumo da 1ª SR-PRF/GO, suas 07 (sete) Delegacias e 14 (quatorze) Postos Policiais. Total de Itens Licitados: 00017 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua P-23a, Lt.04, S/n - Setor Dos Funcionarios GOIANIA - GO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

JULIO SEZAR GOMES FERREIRA Superintendente

(SIDEC - 15/07/2013) 200121-00001-2013NE800003

2º DISTRITO REGIONAL

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 4/2010 publicado no D.O.U. de 29/03/2011 , Seção 3, Pág. 69. Onde se lê: Vigência: 20/10/2010 a 19/10/2011 Leia-se : Vigência: 30/11/2010 a 30/11/2011 Onde se lê: Assinatura: 20/10/2010 Leia-se : Assinatura:

(SICON - 15/07/2013) 200139-00001-2013NE800001

4ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2013 - UASG 200115

Nº Processo: 08656008572201367.

PREGÃO SRP Nº 6/2013 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA CNPJ Contratado: 04290323000118. Contratado : TAURUS BLIN-DAGENS LTDA -Objeto: Aquisicao de coletes balisticos para uso policial. Fundamento Legal: Leis 8666/93 e 10520/02. Vigência: 16/07/2013 a 15/07/2014. Valor Total: R\$373.750,00. Data de Assinatura: 03/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 200115-00001-2013NE800035

5° DISTRITO REGIONAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 200232

Número do Contrato: 12/2012 V° Processo: 08676000267201216.

PREGÃO SISPP Nº 2/2012 Contratante: MINISTERIO DA JUS-TICA -CNPJ Contratado: 10631850000141. Contratado: VITTORIA CONSTRUCOES E COMERCIO LTDA - ME. Objeto: Prorrogação do prazo de vigencia. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 02/07/2013 a 01/07/2014. Valor Total: R\$54.394,56. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 200232-00001-2013NE800017

7ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 200118

Número do Contrato: 1/2012

Nº Processo: 08659013644201015.

PREGÃO SISPP Nº 19/2011 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 47866934000174. Contratado: TICKET SERVICOS SA -Objeto: Constituem o objeto do presente Termo Aditivo a alteração da cláusula terceira, para o acréscimo do correspondente a 48,299% do valor global do contrato face ao aumento da quantidade de peças e serviços de manutenção estimados.Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 04/07/2013 a 02/02/2014. Valor Total: R\$577.497,66. Data de Assinatura: 04/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 200118-00001-2013NE800024

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 9/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 12/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Ele-trônico - Contratação de serviços de leiloeiro oficial para administrar e operacionalizar leilões de veículos retidos, removidos e apreen-didos, nas áreas de atuação da 7ª Superintendência de Polícia Rodoviária Federal/PR, conforme especificações estabelecidas no Edital

Total de Itens Licitados: 00003 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 16h00. Endereço: Rodovia Br 476 3312 Bacacheri CURITIBA - PR. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> FABIO LUIZ SPITZ Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 200118-00001-2013NE800024

8ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SEÇÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2013 - UASG 200125

Nº Processo: 08666012660201263.

PREGÃO SRP Nº 3/2013 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 04263321000130. Contratado: IPE INFORMA-TICA EIRELI -Objeto: Contratação de empresa prestadora de serviço de fornecimento de links dedicados com provimento de acesso de internet para conexão de dados para a sede, delegacias e postos da 8a srprf/sc. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 11/07/2013 a 11/07/2014. Valor Total: R\$543.000,00. Data de Assinatura: 11/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 200125-00001-2013NE800009

FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Fundação Nacional do Índio - FUNAI convoca o Sr. JOSÉ VALÉRIO SILVA MATOS, CPF: 913.273.181-72, ex-servidor desta Fundação, o qual não foi localizado no endereço fornecido a esta Fundação, para que no prazo de 10 (dez) dias - em obediência aos princípios do contraditório e da ampla defesa descritos no art. 5°, inc. LV da Constituição Federal, e no art. 2° da Lei nº 9.784/1999, respeitando-se o disposto no art. 44º da referida Lei - contados da data de publicação deste, se manifeste acerca do débito com o erário ou efetue a quitação da dívida no prazo de 15 (quinze) dias.

A presente dívida, no valor total de R\$ 893,39 (oitocentos e noventa e três reais e trinta e nove centavos), é decorrente de antecipação de férias concedido na folha de pagamento do mês de fevereiro de 2008, conforme apontamentos da Controladoria Geral da União - CGU.

Caso a presente notificação não seja atendida até o prazo ora fixado, a FUNAI adotará as medidas cabíveis, estabelecidas na legislação vigente, objetivando o ressarcimento ao erário. Fica o convocado ciente de que a não quitação do débito implicará na inscrição dos dados do devedor no Cadastro Informativo de Créditos Não Quitados do Setor Público Federal - CADIN, nos termos do Art. 2º inciso I, da Lei 10.522/2002, bem como possibilitará a inscrição em Dívida Ativa e a propositura de ação judicial de Execução Fiscal.

> Em 15 de julho de 2013 ANTONIO CARLOS PAIVA FUTURO Diretor de Administração e Gestão

COORDENAÇÃO REGIONAL EM CUIABÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 194028

Número do Contrato: 189/2012. Nº Processo: 08755000335201178.

PREGÃO SRP Nº 5/2011 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 00111139000102. Contratado: WIL-SON DE ABREU & CIA LTDA - ME -Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar a vigência do contrato nº. 189/FU-NAI/2012, firmado entre as partes em 15/05/2012, nos termos previstos nas Claúsulas Segunda e Sexta. Fundamento Legal: Lei nº. 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 15/05/2013 a 14/05/2014. Valor Total: R\$210.576,92. Data de Assinatura: 29/04/2013.

(SICON - 15/07/2013) 194035-19208-2013NE800036

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 194028

Número do Contrato: 190/2012. Nº Processo: 08755000335201178. PREGÃO SRP Nº 5/2011 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 02393563000201. Contratado: VI-PAL AUTO PECAS LTDA - EPP -Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar a vigência do contrato nº. 190/FUNAI/2012, firmado entre as partes em 15/05/2012, nos termos previstos nas Claúsulas Segunda e Sexta. Fundamento Legal: Lei nº. 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 15/05/2013 a 14/05/2014. Valor Total: R\$198.627,00. Data de Assinatura: 14/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 194035-19208-2013NE800036

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 194028

Número do Contrato: 193/2012

Nº Processo: 08755000335201178.

PREGÃO SRP Nº 5/2011 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 37456621000194. Contratado: AGA-TO MECANICA E AUTO PECAS LTDA -ME. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar a vigência do contrato nº. 193/FUNAI/2012, firmado entre as partes em 01/06/2012, nos termos previstos nas Claúsulas Segunda, Quinta e Sexta. Fundamento Legal: Lei nº. 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 01/06/2013 a 31/05/2014. Valor Total: R\$108.171,72. Data de Assinatura:

(SICON - 15/07/2013) 194035-19208-2013NE800036

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 194028

Número do Contrato: 195/2012 Nº Processo: 08755000335201178.

PREGÃO SRP Nº 5/2011 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 73822058000194. Contratado : VB COMERCIO DE PECAS E SERVICOS PARA VEICULOS AU-TOMOTOR. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar a vigência do contrato nº. 195/FUNAI/2012, firmado entre as partes em 15/05/2012, nos termos previstos nas Claúsulas Segunda e Sexta. Fundamento Legal: Lei nº. 8666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 15/05/2013 a 14/05/2014. Valor Total: R\$415.840,92. Data de Assinatura: 29/04/2013.

(SICON - 15/07/2013) 194035-19208-2013NE800036

COORDENAÇÃO REGIONAL EM MARABÁ

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 6/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 09/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de prestação de serviço de acesso IP permanente, compartilhado, entre a FUNAI e a rede mundial de computadores - Internet 24 horas por dia, 7 dias por semana, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e no Termo de Referência.

Total de Itens Licitados: 00004 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d14h00 às 17h59 . Endereço: Folha 31 - Quadra 1 - Lotes 1/2 Nova Marabá - MARABA - PA. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 06/08/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> SHIRLENO RODRIGUES PAES Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 194035-19208-2013NE800036

COORDENAÇÃO REGIONAL EM RIBEIRÃO CASCALHEIRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 3/2013 - UASG 194042

 N° Processo: 081000001252013DV . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro formal para aquisição futura de Materiais agrícolas, sementes, mudas frutíferas e nativas, ferramentas manuais, vacinas, medicamentos veterinários. Total de Itens Licitados: 00052 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av Dos Expedicionários, 316, Centro Centro - RIBEIRAO CASCALHEIRA -MT. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Retirada do Edital no sitio www.comprasnet.gov.br

> WILSON MENEZES DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 194035-19208-2013NE800036

COORDENAÇÃO REGIONAL NO LITORAL **SUDESTE**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 3/2013 - UASG 194046

Nº Processo: 08122000131/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no Serviço de instalação de divisórias com fornecimento de materiais. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av. Condessa de Vimieiros, 750/centro/itanhaem/sp Centro - ITANHAEM - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

GUERINO DE RESENDE SIVIERO

(SIDEC - 15/07/2013) 194035-19208-2013NE201380

SECRETARIA NACIONAL DE SEGURANÇA PUBLICA

EXTRATOS DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2013 ao Convênio Nº 781072/2012. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA JUSTICA, Unidade Gestora: 200331, Gestão: 00001. Convenente : SE-CRETARIA DE ESTADO DA JUSTICA E SEGURANCA PUBLI-CA, CNPJ n° 04.243.026/0001-11. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 5.948.741,37, Valor de Contrapartida: R\$ 59.487,41, Vigência: 28/12/2012 a 08/07/2015. Data de Assinatura: 15/07/2013. Assina : Pelo MINISTERIO DA JUSTICA - MIN.DA JUSTICA / REGINA MARIA FILOMENA DE LUCA MIKI- SECRETARIA NACIONAL DE SEGURANÇA PÚBLICA.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2013 ao Convênio Nº Z81074/2012. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA JUSTICA, Unidade Gestora: 200331, Gestão: 00001. Convenente : ESTADO DO ACRE, CNPJ nº 63.606.479/0001-24. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 11.546.446,78, Valor de Contrapartida: R\$ 115.600,00, Vigência: 28/12/2012 a 08/07/2015. Data de Assinatura: 15/07/2013. Assina : Pelo MINISTERIO DA JUSTICA - MIN.DA JUSTICA / REGINA MARIA FILOMENA DE LUCA MIKI- SE-CRETARIA NACIONAL DE SEGURANÇA PÚBLICA.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo Nº 00001/2013 ao Convênio Nº 768798/2011. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DA JUSTICA, Unidade Gestora: 200330, Gestão: 00001. Convenente : ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL - SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLI, CNPJ nº 87.958.583/0001-46. Solicitamos o aditamento do Convênio 768798/2011, com a prorrogação do prazo de vigência até o dia 30 de dezembro de 2014.. Valor Total: R\$ 195.041,26, Valor de Contrapartida: R\$ 4.603,58, Vigência: 30/12/2011 a 30/12/2014. Data de Assinatura: 15/07/2013. Signatários: Concedente : REGINA MARIA FILOMENA DE LUCA MIKI, CPF nº 052.507.538-09, Convenente : AIRTON ALOISIO MICHELS, CPF nº 221.895.210-68.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

Espécie: Termo Aditivo Nº 00001/2013 ao Termo de Parceria Nº 752962/2010. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA JUS-TICA, Unidade Gestora: 200330, Gestão: 00001. Convenente: FO-RUM BRASILEIRO DE SEGURANCA PUBLICA, CNPJ nº 08.011.968/0001-25. O Fórum Brasileiro de Segurança Pública solicita autorização, e o consequente registro de apostilamento, para, sem alterações e/ou acréscimo nos valores financeiros, alterar a vigência do Termo de Parceria para 35 (trinta e cinco meses) meses, passando a vigorar até 14/12/2013. O Fórum Brasileiro de Segurança Pública compromete-se a entregar todos os produtos do TP no seminário de encerramento em julho de 2013, postergando até dezembro apenas a prestação de contas do Sicony, podendo despender recursos até o fim. Valor Total: R\$ 3.814.370,80, Valor de Contrapartida: R\$ 125.863,02, Vigência: 30/12/2010 a 14/12/2013. Data de Assinatura: 15/07/2013. Signatários: Concedente: REGINA MARIA FILOMENA DE LUCA MIKI, CPF nº 052.507.538-09, Convenente: SAMIRA BUENO NUNES, CPF nº 347.397.468-40.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

SECRETARIA DE REFORMA DO JUDICIÁRIO

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

Partes: Ministério da Justiça, com a interveniência da Secretaria de Reforma do Judiciário, o Estado da Paraíba, o Tribunal de Justiça da Paraíba, O Ministério Público do Estado da Paraíba, e a Defensoria Pública do Estado da Paraíba.

Espécie: Acordo de Cooperação Técnico nº 02 /2013, no âmbito do Programa Brasil Mais Seguro. Processo nº: 08025.000842/2013-18 Objeto O presente Acordo de Cooperação tem por objeto a conjugação de esforços dos partícipes a fim de promover ações de apoio ao Programa Brasil Mais Seguro no âmbito do sistema de Justiça Estadual para garantir celeridade nos inquéritos e processo judiciais de crimes violentos letais intencionais no Estado da Paraíba. Vigência: da data de assinatura a dezembro de 2014.

Data da assinatura: 08 de maio de 2013.

Assinaturas: José Eduardo Cardozo - Ministro de Estado da Justiça; Flávio Crocce Caetano - Secretário de Reforma do Judiciário; Ricardo Vieira Coutinho - Governador do Estado da Paraíba; Maria de Fátima Moraes Bezerra Cavalcanti - Presidente do Tribunal de Justiça da Paraíba; Oswaldo Trigueiro do Valle Filho - Procurador-Geral de Justiça da Paraíba; e Vanildo Oliveira Brito - Defensor Público-Geral da Paraíba.

SECRETARIA EXTRAORDINÁRIA DE SEGURANÇA PARA GRANDES EVENTOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2013 - UASG 200248

Nº Processo: 08131003836201313.

PREGÃO SRP Nº 13/2012 Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 62858352000130. Contratado: RONTAN ELETRO METALURGICA LTDA -Objeto: Contratação da prestação de serviço SOB DEMANDA de operação assitida, que consiste no acompanhamento, auxilio, apoio e assistir a CONTRATANTE na operação, manutenção e administração do CICCM, nas condições estabelecidas do edital e seus anexos. Fundamento Legal: Lei 10.520/02 e 8.666/93 . Vigência: 06/06/2013 a 05/06/2014. Valor Total: R\$5.087.400,00. Data de Assinatura: 06/06/2013.

Ministério da Pesca e Aquicultura

GABINETE DO MINISTRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 110008

Número do Contrato: 9/2012. Nº Processo: 00350001618201269.

PREGÃO SISPP Nº 4/2012 Contratante: MINISTERIO DA PESCA E AQUICULTURA-CNPJ Contratado: 07147003000100. Contratado PRESTACOM -PRESTADORA DE SERVICOS-DIVERSOS E CO-MERCIO D. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato nº 09/2012 por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei nº 8.666/93 e alterações. Vigência: 11/07/2013 a 11/07/2014. Valor Total: R\$308.334.09. Data de Assinatura: 11/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 110008-00001-2013NE800014

EXTRATOS DE PERMISSÃO DE USO

Nº Processo: 00350.003610/2013-18 Permitente: MINISTÉRIO DA PESCA E AQUICULTURA - CNPJ 05482692/0001-75. Permissionária: COLONIA DE PESCADORES Z-11 DE MONTE ALEGRE/PA CNPJ: 05.043.385/0001-98 Objeto: O Permitente a título gratuito autoriza a Permissionária, a fazer uso dos seguintes bens móveis de sua propriedade: 1 (um) Caminhão Frigorífico, Chassi: 9BFYCE7V99BB32399, Placa NSR-6672, Ano Fabricação 2009/2009, de categoria Oficial, cor branca, Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 12/07/2013 a 12/07/2018. Data da Assinatura: 12 de Julho de 2013. Assinam: Pelo Permitente - Marcelo Bezerra Crivella. Pela Permissionário - Jorge Luis de Andrade Tavares.

Nº Processo: 00350.002524/2009-10 Permitente: MINISTÉRIO DA PESCA E AQUICULTURA - CNPJ 05482692/0001-75. Permissionária: PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMETÁ/PA CNPJ: 05.105.283/0001-50 Objeto: O Permitente a título gratuito autoriza a Permissionária, a fazer uso dos seguintes bens móveis de sua propriedade: 1 (um) Caminhão Frigorífico, Chassi: 93ZE2KH0098708773, Placa JHN-8733, Ano Fabricação 2009/2009, de categoria Oficial, cor branca, Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 12/07/2013 a 12/07/2018. Data da Assinatura: 12 de Julho de 2013. Assinam: Pelo Permitente - Marcelo Bezerra Crivella. Pela Permissionário - Iracy de Freitas Nunes.

EXTRATO DE PERMISSÃO DE USO

Nº Processo: 00350.001345/2012-52. Permitente: MINISTÉRIO DA PESCA E AQUICULTURA - CNPJ 05.482.692/0001-75. Permissionário: Prefeitura municipal de Maraba Paulista - SP, Rua Cafelandia, nº 135 CNPJ: 45.725.355/0001-86. Objeto: O Permitente autoriza o Permissionário a fazer uso do seguinte equipamento de sua propriedade: (01 (uma) Retroescavadeira de pneus marca Massey Fergusson modelo MF 96/4 com 85cv de potência, 04 cilindros aspirado, reversão automática, tração 4x4, zero hora de funcionamento). Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 04 de junho de 2013 a 04 de junho de 2018. Data da Assinatura: 04 de junho de 2013. Assinam: Pelo Permitente - Marcelo Bezerra Crivella. Pela Permissionária - Hamilton Cayres de Sales.

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 10/2013

O Ministério da Pesca e Aquicultura torna público o resultado da fase de habilitação do Pregão Eletrônico N 10/2013 o qual teve como vencedor a empresa NCT Informática LTDA. inscrita sob o CNPJ 03.017.429/0001-35 com o valor ofertado de R\$ 742.000.00.

KATIA REGINA DRUZIANI ROQUE Pregoeira

(SICON - 15/07/2013) 200248-00001-2013NE800010

(SIDEC - 15/07/2013)

Ministério da Previdência Social

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE LOGÍSTICA E SERVICOS GERAIS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 330005

Número do Contrato: 10/2012. Nº Processo: 44000000879201215.

PREGÃO SISPP № 7/2012 Contratante: MINISTERIO DA PRE-VIDENCIA SOCIAL -CNPJ Contratado: 04984295000139. Contratado: T. B ENCOMENDAS E DISTRIBUICOES LTDA - ME. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por finalidade prorrogar o prazo de vigência de que trata a Cláusula Décima do Contrato, por mais 12 (doze) meses, contados de 17 de julho de 2013 a 16 de julho de 2014, perfazendo um total de 24 (vinte e quatro) meses e dar nova redação à Cláusula Nona. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 . Vigência: 17/07/2013 a 16/07/2014. Valor Total: R\$80.000,00. Data de Assinatura: 12/07/2013.

(SICON - 15/07/2013)

EMPRESA DE TECNOLOGIA E INFORMAÇÕES DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

DIRETORIA DE FINANÇAS E SERVIÇOS LOGÍSTICOS DEPARTAMENTO DE SUPRIMENTOS DIVISÃO DE COMPRAS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo nº 44101.000291.2012.15. Contrato nº 01.014772.2012. Contratado: Ace Seguradora S.A. Objeto: Segundo Termo Aditivo, para aditar o contrato principal, para renovar o contrato pelo período de 12 (doze) meses com início a partir de 0h00 do dia 21/07/2013 e revisar o valor do prêmio, passando de R\$ 5.675,69 (cinco mil seiscentos e stenta e cinco reais e sessenta e nove centavos) para R\$1.387,18 (um mil trezentos e oitenta e sete reais e dezoito centavos). Pedido de Compra 016473. Data da Assinatura: 24/06/2013 Conta Contábil 484401. Fundamentação Legal: Lei 8666/1993, Artigos 57 e 65, Inciso II "d".

Processo nº 44101.000284.2011.32. Contrato Nº 01.015232.2012 - Contratada: Control Sourcing Consultoria Ltda. Objeto: Primeiro Termo Aditivo, para repactuar os valores contratados, refletindo, respectivamente, a variação de custos ocasionada pela convenção coletiva de trabalho de 2013/2014, passando o valor mensal de R\$ 24.490,06 (vinte e quatro mil, quatrocentos e noventa reais e seis centavos) para R\$ 25.816,43 (vinte e cinco mil, oitocentos e dezesseis reais e quarenta e três centavos) a partir de Março de 2013, a Dataprev pagarã a diferença entre o valor atual e os valores repactuados para os períodos compreendidos entre 01 de março de 2013 e a data de assinatura do presente Aditivo por meio de compromisso contratual. Data da Assinatura: 15/07/2013 Fundamentação Legal: Lei 8666/1993, Artigo 65.

Processo nº 44101.000432.2012.08. Contrato Nº 01.016212.2013. Contratado: Mister Air Refrigeração Ltda ME. Objeto: Primeiro Termo Aditivo para acrescer o objeto originalmente contratado, com o fornecimento e instalação de mais 01 (um) aparelho de ar condicionado split, e retificar a numeração da classificação contábil da reserva orçamentária do contrato principal em "484304", leia-se "132008". Pedido de Compra nº 016614. prazo de entrega e execução: 04 (quatro) meses a partir de 15/07/2013. Valor: R\$ 7.505,00 (sete mil quinhentos e cinco reais). Classificação Contábil: 132008. Fundamentação Legal: Lei 8666/1993, Artigo 65, Parágrafo 1º.

Processo nº 44101.000015.2012.57. Contratado: Unisys Brasil Ltda. Objeto: Primeiro Termo Aditivo ao Pedido de Compras Nr.: 015384.2013 para retificar a quantidade de empregados que participarão da capacitação inicial. Data de Assinatura: 12.07.2013. Fundamentação Legal: Lei 8.666/1993, Artigo 65.

SUPERINTENDÊNCIA DE ATENDIMENTO UNIDADE REGIONAL MATO GROSSO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CP N°: 44113.000008/2011-35 Contrato N°: 10.010488.2011 Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços de Copeiragem entre a DATAPREV e a Universo Soluções Técnicas Ltda - ME, Do Aditivo: Resolvem aditar o contrato principal, para repactuar e revisar o seu valor mensal, passando de R\$ 3.241,39 (três mil, duzentos e quarenta e um reais e trinta e nove centavos), para R\$ 3.432,36 (três mil, quatrocentos e trinta e dois reais e trinta e seis centavos). Vigência: da assinatura até 01/12/2013. Fundamentação Legal Art. 65, § 1º da Lei nº 8.666/93.

CP Nº: 44113.000014/2010-10 Contrato Nº: 10.0002.2011 Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços de Vigilância Desarmada entre a DATAPREV e a H.M. Rodrigues de Queiroz Luz Silva -ME,. DO ADITIVO: Resolvem aditar o contrato principal, para repactuar o seu valor mensal, passando de R\$ 9.252,65 (nove mil, duzentos e cinquenta e dois reais e sessenta e cinco centavos), para R\$ 11.426,11 (onze mil, quatrocentos e vinte e seis reais e onze centavos). Vigência: da assinatura até 09/02/2014. Fundamentação Legal Art. 65, § 1º da Lei nº 8.666/93.

INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL DIRETORIA DE BENEFÍCIOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

INSTRUMENTO: Processo n° 35000.001602/2007-43 ESPÉCIE: Termo Aditivo n° 01. PARTES: Instituto Nacional do Seguro Social -INSS e Associação Brasileira de Aposentados, Pensionistas e Idosos - ASBAPI. OBJETO: prorrogar a vigência do Convênio celebrado em vinte e um de julho de 2008, para desconto de mensalidades nos benefícios previdenciários dos associados da convenente, por mais 12(doze) meses; alterar o percentual do desconto, que deverá ser de 1% (um por cento) a 5% (cinco por cento) do valor dos benefícios; incluir a previsão de desconto da mensalidade, também, sonre o 13º Salário dos associados da convenente, e inserir a referência ao Plano Funeral. DATA DA ASSINATURA: 12/07/2013. SIGNATÁRIOS: pelo INSS: Benedito Adalberto Brunca, Diretor de Benefícios. Pela CONVENENTE: Gilberto Torres Laurindo, Presidente.

DIRETORIA DE ORCAMENTO, FINANCAS E LOGÍSTICA COORDENAÇÃO-GERAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2013 - UASG 512006

Nº Processo: 35000000123201358.

INEXIGIBILIDADE Nº 6/2013 Contratante: INSTITUTO NACIO-NAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 34028316000707. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELE-GRAFOS. Objeto: Contratação com a ECT, para a prestação de serviços postais exclusivos. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações posteriores; Lei 6538/78. Vigência: 23/06/2013 a 22/06/2014. Valor Total: R\$34.291.259,57. Data de Assinatura: 21/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2013 - UASG 512006

Nº Processo: 35000000260201392.

DISPENSA N° 9/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 05801322000153. Contratado PEDRO HENRIQUE FURTADO DA SILVA --ME. Objeto: Conredação de serviços de reparo e manutenção em três impressoras plotter, modelo HP Designjet T1100ps, instaladas no Edifício Sede da Administração Central do INSS. Fundamento Legal: Inciso II do Artigo 24 da Lei nº 8.666/1993,. Vigência: 21/06/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$3.202,00. Data de Assinatura: 21/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 512006

Número do Contrato: 37/2012. № Processo: 35000000654201260. DISPENSA № 3/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 33683111000107. Contratado SERVICO FEDERAL DE PROCESSAMENTO DE DADOS (SER-PRO). Objeto: Prorrogação do contrato nº 37/2012, por mais 12 (doze) meses, a partir de 06.07.2013. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e alterações posteriores. Vigência: 06/07/2013 a 05/07/2014. Valor Total: R\$3.432,14. Data de Assinatura: 27/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE **EM RECIFE** GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM ARACAJU

EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2013 - UASG 510080

Nº Processo: 35448000207201332.

PREGÃO SRP Nº 6/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 05466712000114. Contratado MOENDO COMERCIO E CONSTRUCOES LTDA- ME. Objeto: Aquisição de material permanente (mesas), para atender ao núcleo de Educação Previdenciária-PEP, da Gerência Executiva do INSS em Aracaju/Se. Aquisição através do Pregão nº 06/2012, ARP nº Macajusec. Aquisiçado atraves do l'Tegado II 00/2012, ARI II 03/2012, administrado pela Superintendência Regional Nordeste em Recife/PE. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002, Decreto nº 5.450/2005, Lei Complementar nº 123/2006, Decreto 3.7222/2001 e 3.931/2001 e a Lei 8.666/93. Vigência: 14/06/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$515,46. Data de Assinatura: 14/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

EXTRATO DE CONTRATO Nº 14/2013 - UASG 510080

Nº Processo: 35448000207201332.

PREGÃO SRP Nº 6/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 11819054000108. Contratado SCHOOL SHOP MOVEIS E EQUIPAMENTOS LTDA - EPP. Objeto: Aquiisição de material permanente (cadeiras), para atender ao núcleo de Educação Previdenciária-PEP, da Gerência Executiva do INSS em Aracaju/SE. Aquisição através do Pregão nº 06/2012, ARP nº 03/2012, administrado pela Superintendência Regional Nordeste em Recife/PE. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002, Decreto nº Em Rechel I. Tulidamento Legal. Lei 10.320/2002, Decreto 1.5.450/2005, Lei Complementar nº 123/2006, Decreto 3.722/2001 e 3.931/2001 e a Lei 8.666/93. Vigência: 17/06/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$1.336,00. Data de Assinatura: 17/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 67/2011 publicado no D.O.U. de 07/11/2011 , Seção 3, Pág. 114. Onde se lê: Contratação de empreza especializada para os serviços de reprografia a serem executados nas dependência da Gerência Executiva e demais unidades de sua abrangência. Leia-se: Contratação de empresa especializada para os serviços de reprografia a serem executados nas dependência da Gerência Executiva e demais unidades de sua abrangência, Contrato 67 a 68/2011 no valor, respectivamente de R\$63.400,00 e R\$60.000,00,Totalizando R\$123.400,00/

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CAMPINA **GRANDE**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 510525

Número do Contrato: 12/2011.

N° Processo: 35174000044201193. PREGÃO SISPP N° 2/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 02474174000111. Contratado: ELEVADORES SUPER LTDA - EPP -Objeto: Prorrogação contratual para a prestação do serviço de assistência técnica e ma-nutenção em caráter preventivo e corretivo dos elevadores do edifício nutenção em carater preventivo e corretivo dos elevadores do edificio sede da Gerência Executiva do INSS em Campina Grande/PB. Fundamento Legal: Alínea b, inciso I, art. 65 e inciso II, art. 57, ambos da Lei 8.666/93. Vigência: 21/07/2013 a 20/07/2014. Valor Total: R\$18.068,05. Data de Assinatura: 02/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM ITABUNA EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2013 - UASG 511674

Nº Processo: 35027000130201351.

PREGÃO SRP Nº 6/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 05466712000114. Contratado MOENDO COMERCIO E CONSTRUCOES LTDA- ME. Objeto: Aquisição de material permanete. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 27/05/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$515,46. Data de Assinatura: 27/05/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM SANTO ANTÔNIO DE JESUS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2012 - UASG 511656

Número do Contrato: 12/2011.

Nº Processo: 35536000102201122.

PREGÃO SISPP Nº 3/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 08528285000140. Contratado: FORTES SERVICOS LTDA -Objeto: Prorrogação do serviço de telefonia por mais 12 meses e repactuação do contrato nº 12/2011. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e alteração posterior. Vigência: 16/08/2012 a 15/08/2013. Valor Total: R\$6.623,20. Data de Assinatura: 15/08/2012.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM TERESINA

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 1/2013

A Gerência Executiva de Teresina do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS, no Estado do Piauí, nos termos da Lei nº 11.481, de 30/06/2007, em conformidade ao contido no artigo 14, leva ao conhecimento dos interessados que em sessão pública, designada para o dia 07 de agosto de 2013, às 09:00 horas, na Rua Areolino de Abreu nº 1015, 10º andar, Sala do Auditório, na cidade de Teresina-PI, o servidor designado para atuar como Leiloeiro Oficial, receberá propostas para venda do seguinte imóvel de propriedade do Fundo do Regime Geral de Previdência Social:

ENDEREÇO	ÁREA	TIPO DE	PRECO	VALOR
DO IMÓVEL	(m2)	OCUPAÇÃO	MÍNĬMO A	DA CAUÇÃO
	, ,		VISTA EM	
			R\$	
Av. José Pau-	387,05	Vago	247.500,00	12.375,00
lino, 895,		C		
Centro, Cam-				
po Maior-PI				

A venda do imóvel poderá ser à vista ou a prazo.

O Edital de Leilão, e seus anexos, contendo as condições de habilitação e de venda do imóvel, bem como outros esclarecimentos, encontram-se à disposição dos interessados, gratuitamente, na Rua Areolino de Abreu, 1015, 4º andar, Sala 407, das 08:00horas às 12:00horas e de 14:00horas às 18:00horas, de segunda a sexta-feira.

Para concorrer ao Leilão Público, o interessado deverá recolher à Caixa Econômica Federal, até 01 (um) dia útil antes da data designada para o recebimento das propostas, a título de caução, a importância, em reais, correspondente a 5% (cinco por cento) do valor mínimo estabelecido para o imóvel. As guias de recolhimento da caução devem ser solicitadas até às 12:00 horas do dia anterior, no endereco descrito no item 1 acima.

> Teresina, 9 de julho de 2013 MARIA MENDES LEMOS DE OLIVEIRA Gerente Executivo

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORTE/CENTRO-OESTE EM BRASÍLIA GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM BELÉM

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 510120

Número do Contrato: 51/2011. Nº Processo: 35166003131/11-91.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 7/2011 Contratante: INSTITUTO NA-CIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 34632687000108. Contratado: SONDOTEC GEOLOGIA E CONS-TRUCAO -LTDA - EPP. Objeto: Alterar a clausula primeira do terceiro termo aditivo e a clausula quinta do contrato. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 07/07/2013 a 08/10/2013. Valor Total: R\$206.459.22. Data de Assinatura: 05/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM GOIÂNIA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 6/2013

O pregoeiro deste INSS/GEXGOI/PT/INSS/60/2012, torna público o resultado de julgamento do pregão nº 6/2013 - aquisição de próteses para segurados desta UTRP/GEXGOI, sendo vencedoras as empresas: JS IND. E COM. DE PRODUTOS ORTOPÉDICOS LT-DA-ME, CNPJ 06.304.884/0001-54, itens 1, 2, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20 e 21, no valor total de R\$ 137.908,00; ETHNOS IND. E COM. DE PROD. ORTOPEDICOS LTDA, CNPJ 08.198.611/0001-06, itens 23, 24, 25 e 29, no valor total de R\$ 4.286,91; LEANDRO MONTEIRO DA SILVA-CPF 042.224.866-55-ME, CNPJ 09.572.296/0001-90, itens 3, 22, 26, 27 e 28. valor total R\$ 114.358.99.

MARIO FERREIRA DE AQUINO

(SIDEC - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM PALMAS SEÇÃO DE LOGÍSTICA, LICITAÇÕES E CONTRATOS E ENGENHARIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2013 - UASG 510630

Nº Processo: 35695003011201388 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição de carimbos/acessórios, materiais de higienização, garrafões e pallets. Total de Itens Licitados: 00038 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Quadra 201 Sul Av. Ns 01 Conjunto 02 Lote 05 Centro - PALMAS - TO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: De acordo com com item 4.11 - Anexo I do Edital - Termo de Referência: Havento difernaças de especificações nos materiais entre o Termo de Rewferência e o Comprasnet, prevalecerão as do Termo de Referência.

> ROSA DE FATIMA PEREIRA BRITO Pregoeiro Oficial

(SIDEC - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001



SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 8/2013

A Pregoeira Oficial torna público o resultado de julgamento do Pregão 08/2013, Processo nº 35664.000263/2013-12, cujo objeto é a contratação de serviços de reprografia, declarando vencedora a empresa O & F DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA, CNPJ 00.642.799/0001-10, no valor global de R\$ 59.000,00 (cinquenta e nove mil reais).

KATIA LIKA FUJIYAMA TAKAHASHI

(SIDEC - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - GUARULHOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2013 - UASG 511364

Nº Processo: 35393000400201275.

PREGÃO SRP Nº 5/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 12877425000162. Contratado J.L.L.V. COMERCIO DE ARTEFATOS DE-PAPEL LTDA - ME. Objeto: Aquisição de impressos padronizados (envelopes e capa para processo). Fundamento Legal; Lei 10520, Decreto 5450 e Lei 8.666. Vigência: 26/06/2013 a 28/11/2013. Valor Total: R\$4.170,00. Data de Assinatura: 26/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - JUNDIAÍ SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO SECÃO DE LOGÍSTICA, LICITAÇÃO E CONTRATOS E ENGENHARIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 4/2013 - UASG 511425

Nº Processo: 35406000612201347 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de reprografia a serem executados nas dependências da Gerência Executiva do INSS em Jundiaí/SP e demais Unidades de sua abrangência, com disponibilização de máquinas, em regime de empreitada por preço unitário, sem o fornecimento de papel,incluindo os serviços de manutenção preventiva e corretiva das máquinas e o fornecimento dos demais insumos necessários á adequada execução do serviço, conforme especificações deste Edital e de seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 15h00 . Endereço: Rua Barao de Jundiai 1150 Centro -JUNDIAI - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

AUGUSTO ADOLPHO MARTINS

(SIDEC - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE GERÊNCIA EXECUTIVA - A - RIO DE JANEIRO -**CENTRO**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2013 - UASG 512060

Nº Processo: 35301000651201231.

PREGÃO SRP Nº 3/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 09500106000129. Contratado SOARES & CASTANHEIRA COMERCIO E -SERVICOS EM GE-RAL LTDA.. Objeto: Aquisição de material de expediente (canetas esferográficas). Fundamento Legal: Lei 10520/2002, decreto 3555/2000 e legislações pertinentes. Vigência: 10/07/2013 a Valor Total: R\$1.300,00. Data de Assinatura: 09/09/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2013 - UASG 512060

Nº Processo: 35301000513201333.

PREGÃO SRP Nº 2/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 08784976000104. Contratado SEVENTEC TECNOLOGIA E INFORMATICA LTDA - ME. Obieto: Aquisição de material de consumo(fusor)Fundamento Legal: Lei 10520/2002, Decreto 3555/2000 e legislações pertinentes. Vigência: 09/07/2013 a 06/10/2013. Valor Total: R\$7.170,00. Data de Assinatura: 09/07/2013

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - NO RIO DE JANEIRO - NORTE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2013 -UASG 512074

Nº Processo: 37367000759201376.

PREGÃO SRP Nº 7/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 09323383000103. Contratado AC PAPER - DISTRIBUIDORA DE PAPEISLTDA - EPP. Objeto: Aquisição de material de consumo, através da participação ao sistema de registro de preços. Fundamento Legal: Lei 10520/02, Dec 3391/01 alterado pelo Dec 4342/02, Dec 5450/05 e subsidiariamente pela 8666/93 e alterações posteriores. Vigência: 20/06/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$28.025,28. Data de Assinatura: 20/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - CONTAGEM

EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2013 - UASG 511845

Nº Processo: 35135000237201119.

PREGÃO SRP Nº 2/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 02228647000109. Contratado HENRIQUE NONATO MENDONCA - ME -Objeto: Aquisição de material de consumo consistente em carimbos diversos para atender à GEXCON/MG e suas unidades Vinculadas. Fundamento Legal: Lei 10520/02 e 8666/93 e decretos 5450/05, 3931/01, 4342/02, 3555/00 e 2271/97. Vigência: 14/06/2013 a 13/06/2014. Valor Total: R\$3.473,58. Data de Assinatura: 14/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - PETRÓPOLIS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2013 - UASG 512086

Nº Processo: 35323000383201208.

PREGÃO SRP Nº 5/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 78126950000316. Contratado MICROSENS LTDA -Objeto: Aquisição de material de consumo para aGerência Executiva Petrópolis e Unid. Vinc. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e 10.520/2002 . Vigência: 08/07/2013 a 24/05/2014. Valor Total: R\$28.500,00. Data de Assinatura: 08/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - POÇOS DE CALDAS EXTRATO DE CONVÊNIO

INSTRUMENTO: Processo nº 35147.000032/2013-58. ESPÉCIE: Termo de Convênio Local de Benefícios. PARTES: Instituto Nacional do Seguro Social - INSS CNPJ 29.979.036/0001-40 e Sindicato dos Trabalhadores Rurais, Assalariados e Agricultores Familiares de Monte Belo/MG, CNPJ 21.377.460/0001-03 OBJETO: Celebração de Convênio Local de Benefícios Previdenciários e Acidentários. ABRANGÊNCIA: Muzambinho/MG VIGÊNCIA: 05 (cinco) anos a contar da publicação do Termo de Convênio. IMPLANTAÇÃO: Até 60 (sessenta) dias a contar da publicação de sua síntese no Diário Oficial da União - D.O.U. DATA DA ASSINATURA: 10/07/2013. SIGNATÁRIOS: Pelo INSS Gerente Executivo Edivan Paiva (portador do CPF 716.586.887-91 e do RG 05213825-2 IFP/RJ); pelo Sindicato seu representante legal Mário Rodrigues de Oliveira (portador do CPF 188.624.976-87 e RG M-11.571.736 SSP/MG).

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 511853

Número do Contrato: 14/2012. Nº Processo: 35147000137201145.

PREGÃO SISPP Nº 10/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 90347840000703. Contratado: THYSSENKRUPP ELEVADORES SA -Objeto: 1ª prorrogação contrato de Prestação de serviços de elevador isntalado na GEX PCL/MG. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 15/07/2013 a 14/07/2014. Valor Total: R\$9.042,12. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 511853-57202-2013NE800039

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - UBERABA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2013 - UASG 511828

N° Processo: 35161000779201247. PREGÃO SISPP N° 10/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 20057170000110. Contratado: CENTRO DE TOMOGRAFIA COMPUTADORIZADA DO TRIANGULO LTDA. Objeto: Contratação de empresa especializada na realização de exame de imagem - mamografia - nas servidoras, com idade acima de 50 anos, lotadas na GEXUBB e Unidades Vinculadas. Fundamento Legal: Leis 8666/93 e 10520/2002 . Vigência: 24/06/2013 a 24/06/2014. Valor Total: R\$7.760,16. Data de Assinatura: 24/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800014

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 511828

Número do Contrato: 57/2012.

Nº Processo: 35161000261201122.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 2/2012 Contratante: INSTITUTO NA-CIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 66208760000105. Contratado : NASMAN INDUSTRIA COMERCIO E CONSTRUCOES LTDA. Objeto: Reformulação do cronograma físico financeiro, nos termos propostos na NT SENGPAI SRII INSS 197/2013, a partir da sexta parcela. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 12/07/2013 a 28/09/2013. Data de Assinatura: 12/07/2013

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800014

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL EM FLORIANÓPOLIS GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM CURITIBA SERVICO DE ADMINISTRAÇÃO SEÇÃO DE LOGÍSTICA, LICITAÇÕES E CONTRATOS E ENGENHARIA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2013

O pregoeiro designado torna público o resultado do julgamento do pregão cujo objeto é a locação de veículos com motoristas e demais insumos, tendo sido vencedora para o grupo único a empresa RX LOCADORA DE VEÍCULOS LTDA, CNPJ nº 14.164.110/0001-01, no valor global de R\$ 238.995,84.

EDGARD BENETTI JUNIOR

(SIDEC - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CASCAVEL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 510699

Número do Contrato: 8/2012.

Nº Processo: 35187001345201195.

PREGÃO SISPP Nº 2/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 07718194000104. Contratado : AIRSIL MANUTENCAO DE AR CONDICIONADO E ELETRICA LTDA -. Objeto: Inclusão da nova sede GEXCAS, com início em 15/07/2013 e encerramento em 15/04/2014. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002 c/c normas jurídicas atinentes ao procedimento. Vigência: 15/07/2013 a 15/04/2014. Valor Total: R\$47.686,20. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 510699

Número do Contrato: 6/2009

Nº Processo: 35187000327200971.

DISPENSA Nº 13/2009 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 03776284000109. Contratado SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL - SE-NAI. Objeto: Prorrogação da vigência do contrato 06/2009, de 13/07/2013 a 12/07/2014. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 c/c normas jurídicas atinentes ao procedemoto. Vigência: 13/07/2013 a 12/07/2014. Valor Total: R\$51.000,00. Data de Assinatura: 11/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM FLORIANÓPOLIS SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 31/2013 - UASG 510170

Nº Processo: 35346001110/13-95.

PREGÃO SRP Nº 1/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL, CNPJ Contratado: 92067073000119, Contratado TAVI PAPELARIA MATERIAIS DE ESCRITORIO E INFORMA-TICA LT. Objeto: Aquisição de material de consumo estocável (Mercearia, Mat. Médico e Diversos), destinados ao abastecimento da SR-III, da GEXFLO/SC e à diversos setores e unidades a ela vinculados, através de compra centralizada - Órgão Participante - Pregão 001/2013 realizado pela SR-III - UASG: 510181. Fundamento Legal: Lei 10520/02, 8666/93, Dec 5450/05, 3722/01, 3931/01, 6204/07, LC 123/06 e demais alterações. Vigência: 24/06/2013 a 24/12/2013. Valor Total: R\$214,20. Data de Assinatura: 24/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800038

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM JOINVILLE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 21/2013 - UASG 510193

Nº Processo: 35351000086201306.

INEXIGIBILIDADE Nº 8/2013 Contratante: INSTITUTO NACIO-NAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 34028316002823. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELE-GRAFOS. Objeto: Contratação dos serviços de correspondência agrupada - malote, para atender à Gerência Executiva do INSS em Joinville/SC e suas Unidades vinculadas. Fundamento Legal: Art. 25 da Lei 8666/93 e alterações posteriores. Vigência: 18/07/2013 a 17/07/2014. Valor Total: R\$42.240,00. Data de Assinatura: 03/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 510193

Número do Contrato: 61/2012 Nº Processo: 35351000503201141

PREGÃO SISPP Nº 5/2012 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 11057118000172. Contratado: ROTA DO SOL CONSULTORIA E GESTAO LTDA. - ME. Objeto: Repactuação dos preços contratados com base na CCT/2013/2013, para os serviços de recepcionista e operador de centrais telefônicas. Atende a Gerência Executiva do INSS em Joinville/SC. O valor a ser pago é retroativo a 01/01/2013. Fundamento Legal: Art. 65 da Lei 8666/93 e alterações posteriores. Vigência: 01/07/2013 a 14/10/2013. Valor Total: R\$5.365,71. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM LONDRINA SERVIÇO DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 43/2013 - UASG 510686

Nº Processo: 35194000444201322.

PREGÃO SRP Nº 1/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL, CNPJ Contratado: 09220115000166, Contratado ACT COMERCIO E SERVICOS LTDA - ME Objeto: Aquisição de material de consumo p/suprir necessidade desta GEXLON. Fundamento Legal: Lei 10520/2002 . Vigência: 18/06/2013 a 18/12/2013. Valor Total: R\$958,00. Data de Assinatura: 18/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

EXTRATO DE CONTRATO Nº 45/2013 -UASG 510686

Nº Processo: 35194000444201322.

PREGÃO SRP Nº 1/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 92067073000119. Contratado TAVI PAPELARIA MATERIAIS DE ESCRITORIO E INFORMA-TICA LT. Objeto: Aquisição de material de consumo. Fundamento Legal: Lei 10520/2002 . Vigência: 18/06/2013 a 18/12/2013. Valor Total: R\$142,80. Data de Assinatura: 18/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 510686

Número do Contrato: 1/2011.

Nº Processo: 35194000361201091.

PREGÃO SISPP Nº 7/2010 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 85334092000107. Contratado: COPY FAX - SOLUCOES EM COPIAS, -IMPRESSOES E AUTOMACAO D. Objeto: Aumento do quantitativo do contrato devido a inclusão da APS Santo Antônio da Platina, inaugurada em 03/06/2013. Fundamento Legal: Lei 8666/1993 24/06/2013 a 10/03/2014. Valor Total: R\$73.365,60. Data de Assinatura: 24/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 7/2013

Adjudicado e homologado o grupo 01 para a empresa CON-PLAN ORGANIZAÇÃO DE SERVIÇOS LTDA - ME cnpj 080186360001-72, pelo valor global de R\$ 25.119,04.

> LUCAS SANTORO SANCHES Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM MARINGÁ

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2013 - UASG 510695

Nº Processo: 35195000183201331.

DISPENSA Nº 17/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL. CNPJ Contratado: 01744311000128. Contratado A L B SARDINHA & CIA LTDA - ME -Objeto: Aquisição de água mineral acondicionada em galão de 20 litros para abastecimento da APS Colorado. Fundamento Legal: Artigo 24, II da Lei 8.666/93Vigência: 09/07/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$350,00. Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 512006-57202-2013NE800001

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM URUGUAIANA

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 557/2013 publicado no D.O.U. de 01/03/2013, Seção 3, Pág. 129. Onde se lê: Valor R\$ 380.316.76 Leia-se : Valor R\$ 424.280,04 Onde se lê: Termo Aditivo 557/2013 Leia-se: Termo Aditivo 5/2013

(SICON - 15/07/2013) 510923-57202-2013NE900004

Ministério da Saúde

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATO DE COOPERAÇÃO Nº 6/2013

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) LABORATORIO FARMACEUTICO DA MARINHA/RJ - CNPJ nº 11.376.952/0001-20.

OBJETO: Garantir a Cooperação entre o CONCEDENTE E O (A) COOPERANTE no desenvolvimento das atividades de / para "Produção e Distribuição de Medicamentos para Atender Aos Programas de Controle da Tuberculose e Hanseníase", visando ao fortalecimento do Sistema Único de Saúde - SUS, conforme especificações técnicas e objetivos constantes do plano de trabalho a ele vinculado, que passa

a integrar o presente termo. PROCESSO: 25000.011544/2013-51.

CRÉDITO: Os recursos decorrentes do presente Termo de Cooperação Técnica são provenientes: 1) MINISTÉRIO: R\$ 1.252.810,90, UG: 257001, Gestão: 00001, Classificação Programática: Saldo do

RECURSOS FINANCEIROS: R\$ 1.252.810,90 (Um milhão, duzentos e cinquenta e dois mil. oitocentos e dez reais e noventa cen-

NOTA DE CRÉDITO: Saldo do empenho zerado

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 23/06/2014.

DATA DE ASSINATURA: 28/06/2013

SIGNATÁRIOS: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL, SECRE-TÁRIA EXECUTIVA - CPF nº 007.980.138-26; ALMIR DINIZ DE PAULA, DIRETOR - CPF nº 786.226.117-87.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 709632/2009

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) ASSOCIAÇÃO DE CARIDADE SANTA CASA DE RIO GRANDE/RS -CNPJ nº 94.862.265/0001-42.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 709632/2009, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 199.767,00 (cento e noventa e nove mil, setecentos e sessenta e sete reais), Valor de Contrapartida: R\$ 49.942,36 (quarenta e nove mil, novecentos e quarenta e dois reais e trinta e seis centavos).

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 30/12/2013

DATA DE ASSINATURA: 15/07/2013

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: ENIO DUARTE FERNAN-DEZ, CPF nº 003.598.820-72.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 744706/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) ASSOCIAÇÃO EDUCACIONAL E CARITATIVA/SC - CNPJ nº 89.428.734/0022-04.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 744706/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 263.424,00 (duzentos e sessenta e três mil, quatrocentos e vinte e quatro reais), Valor de Contrapartida: R\$ 5.376,00 (cinco mil, trezentos e setenta e seis reais).

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 21/12/2013 . DATA DE ASSINATURA: 15/07/2013 .

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: NEUSA LUCIO LUIZ, CPF nº 914.922.119-15.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 744797/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) SOCIEDADE MATONENSE DE BENEMERENCIA/SP - CNPJ nº 52.314.861/0001-48.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 744797/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 74.888,00 (setenta e quatro mil, oitocentos e oitenta e oito reais), Valor de Contrapartida: R\$ 6.512,00 (seis mil, quinhentos e doze reais). VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

30/12/2013

DATA DE ASSINATURA: 15/07/2013 . SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: JOSE REYNALDO TRE-VIZANELI, CPF nº 055.147.138-73.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 744876/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) IRMANDADE DO HOSPITAL E MATERNIDADE CORONEL JUCA FERREIRA/SP - CNPJ nº 56.784.424/0001-49.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 744876/2010,

que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 88.273,00 (oitenta e oito mil, duzentos e setenta e três reais), Valor de Contrapartida: R\$ 1.802,00 (um mil, oitocentos e dois reais).

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 27/12/2013

DATA DE ASSINATURA: 15/07/2013

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APAREÇIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF n° 007.980.138-26, Convenente: OLENO DE MORAES BAS-TOS, CPF nº 056.707.058-15.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 746463/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPI nº 00.530.493/0001-71, e a(o) LIGA PARANAENSE DE COMBATE AO CANCER/PR - CNPJ nº 76 591 049/0001-28

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 746463/2010. que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 92.000,00 (noventa e dois mil reais), Valor de Contrapartida: R\$ 8.000,00 (oito

mil reais). VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 31/08/2013

DATA DE ASSINATURA: 15/07/2013

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE CPF nº 007.980.138-26, Convenente: LUIZ ANTONIO NEGRAO DIAS, CPF n° 541.972.449-91.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 749651/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) FUN-DACAO ALTINO VENTURA/PE - CNPJ nº 10.667.814/0001-38. OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 749651/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 80.360,00 (oitenta mil e trezentos e sessenta reais), Valor de Contrapartida: R\$ 4.018,00 (quatro mil e dezoito reais).

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 06/12/2013.

DATA DE ASSINATURA: 15/07/2013. SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE CPF nº 007.980.138-26, Convenente: LIANA MARIA VIEIRA DE OLIVEIRA VENTURA, CPF nº 198.298.764-20.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 750306/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) SANTA CASA DE MISERICORDIA DE PONTA GROSSA/PR - CNPJ nº 80.238.926/0001-59.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 750306/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 130.180,00 (cento e trinta mil, cento e oitenta reais), Valor de Contrapartida: R\$ 11.320,00 (onze mil, trezentos e vinte reais).

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

ISSN 1677-7069

DATA DĘ ASSINATURA: 15/07/2013

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: OTTO SANTOS DA CU-NHA, CPF nº 001.825.839-53.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 751507/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) IRMAN-DADE DE SANTA CASA DE MISERICORDIA DE PITANGUEI-RAS/SP - CNPJ nº 54.931.795/0001-80.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 751507/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 110.319,00 (cento e dez mil, trezentos e dezenove reais), Valor de Contrapartida: R\$ 11.031,95 (onze mil, trinta e um reais e noventa e cinco cen-

VIGÉNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

14/12/2013 .
DATA DE ASSINATURA: 15/07/2013 .
SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: JOAO ROCHA DA SILVA, CPF nº 550.917.768-34.

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 753328/2010

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a(o) HOS-PITAL ANA NERY SANTA CRUZ DO SUL/RS - CNPJ nº 95.422.358/0001-19.

OBJETO: Alterar a Cláusula Terceira do Convênio nº 753328/2010, que trata dos Recursos Financeiros. Valor de Repasse R\$ 75.713,00 (setenta e cinco mil, setecentos e treze reais), Valor de Contrapartida: R\$ 6.583,82 (seis mil, quinhentos e oitenta e três reais e oitenta e dois centavos).

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 30/12/2013

DATA DE ASSINATURA: 15/07/2013 .

SIGNATÁRIOS: Concedente: MÁRCIA APARECIDA DO AMA-RAL - SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CPF nº 007.980.138-26, Convenente: CARLOS ALBERTO BRAND, CPF nº 299.909.550-34.

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 67/2013 - UASG 250006

Nº Processo: 25000106386/13-16. Objeto: Trata-se da contratação de serviços educacionais para 01 (uma) servidora do Ministério da Saúde, lotada na CGAPC/CPCONT/FNS, no curso "Elaboração e Análise de Termos de Cooperação, de Parceria e de Convênio", nas datas de de l'effinos de Cooperação, de Parceria e de Convenio , nas datas de 15 e 16 de agosto de 2013, em Brasília-DF. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 23, inciso II, alínea "A", Lei n°. 8.666/1993. Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . PRISCILA DE FIGUEIREDO AQUINO . Coordenadora de Desenvolvimento de Pessoas - Substituta - Portaria N°. 337 de 12/03/2012 . Ratificação em

15/07/2013 . ELIZABETE VIEIRA MATHEUS DA SILVA . Coordenadora Geral de Gestão de Pessoas . Valor Global: R\$ 2.080,00 . CNPJ CONTRATADA : 08.942.423/0001-32 ORZIL CON SULTO-RIA LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 250110-00001-2013NE800070

COORDENAÇÃO-GERAL DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2013 - UASG 250110

Nº Processo: 25000010145201372.

PREGÃO SRP Nº 21/2013 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 16804425000193. Contratado: DISTRIBUIDORA LILIAN - EIRELI - -EPP. Objeto: Aquisição de 1.636 (um mil seiscentos etrinta e seis) Jalecos e 3.627 (três mil seiscentos e vinte e sete) Mochilas. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 15/07/2013 a 14/09/2013. Valor Total: R\$86.928,60. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 250110-00001-2013NE800070

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

a) Processo nº 25000.041330/2012-28; b) Espécie: ATA DE RE-GISTRO DE PREÇOS Nº 35/2013; c) Órgão Gerenciador: MINIS-TÉRIO DA SAÚDE; d) Fornecedor: CRIARTE INDÚSTRIA E CO-MÉRCIO DE ESQUADRIAS LTDA, CNPJ Nº 06.957.510/0001-38; e) Objeto: Aquisição de bens de consumo duráveis, citam-se quadros para utilização de lousa e para publicação de informativos; f) Valor Total: R\$ 8.537,20 (oito mil quinhentos e trinta e sete reais e vinte centavos); g) Vigência: 12 meses a partir da assinatura, em 15/07/2013, inclusive, a 14/07/2014; h) Fundamento Legal: Lei n.°10.520/2002 Lei Complementar n.°s 123/2006 e 127/2007, e subsidiariamente a Lei n.º 8.666/93.

NÚCLEO ESTADUAL NO PARÁ DIVISÃO DE CONVÊNIOS E GESTÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 250026

Número do Contrato: 3/2011.

Numero do Contrato, 3/2011.

Nº Processo: 25010001685201184.

PREGÃO SISPP Nº 6/2011 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 07969711000118. Contratado: E OPERADORA DE VIAGENS E TURISMO -LTDA - ME. Objeto: Prorrogação da vigência do contrato 03/2011 destinado a contratação de empresa prestadora de serviços continuados de transporte terrestres de pessoas, documentos, pequenas cargas e mobiliário do MS, em veículos de pequeno e médio porte, com fornecimento de mão de obra, combustível, reposição de peças, serviços mecânicos em geral, taxas, seguro total e obrigatório, pedágios, encargos sociais e todos os demais insumos e serviços necessários a prestação dos serviços. Fundamento Legal: Lei 8.6661993 e alterações posteriores. Vigência: 01/08/2013 a 31/07/2014. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 250026-00001-2013NE800010

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 1/2013 - UASG 250026

Nº Processo: 25010004213201264 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços continuados de limpeza e conservação, com fornecimento de material bem como a contratação de serviços de copeiragem para atender as necessidades do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Pará. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00. Endereço: Av. Conselheiro Furtado, 2520 Cremação - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

> WILMA AIRES MONTEIRO PINHEIRO Ordenadora de Despesa

(SIDEC - 15/07/2013) 250026-00001-2013NE800010

NÚCLEO ESTADUAL EM RONDÔNIA DIVISÃO DE CONVÊNIOS E GESTÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 250034

Número do Contrato: 4/2012.

Processo: 25008002413201141.

INEXIGIBILIDADE Nº 4/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 34028316002742. Contratado: EMPRE-SA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato nº 04/2012, o qual se destina à prestação de serviços continuados de Postagem e Entrega de Correspondência para o Núcleo Estadual do Ministério da Saúde em Rondônia. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8666/93 e demais legislações vigentes. Vigência: 06/08/2013 a 06/08/2014. Data de Assinatura: 09/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 250034-00001-2013NE800010

NÚCLEO ESTADUAL EM SERGIPE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 5/2013 - UASG 250038

Nº Processo: 25021001415201314 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no fornecimento de mão de obra para prestação dos serviços continuados de limpeza, conservação e asseio nos diversos setores dos prédios do Ministério da Saúde em Sergipe Rua Estância, 633 e Rua Lagarto, 1.139 Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Rua Estancia, 633 - Centro - Aracaju Centro -ARACAJU - SE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUIZ CARLOS VILAR Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 250038-00001-2013NE800007

AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR

DIRETORIA DE FISCALIZAÇÃO GERÊNCIA-GERAL DE FISCALIZAÇÃO GERÊNCIA DE OPERAÇÕES DE FISCALIZAÇÃO REGULATÓRIA

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE 15 DE JULHO DE 2013

PCE/ROS A Gerente de Operações de Fiscalização Regulatória, no uso das atribuições delegadas pela Portaria da Diretoria de Fiscalização nº 122, de 02/05/2012, publicada no DOU de 03/05/2012, seção 2, fl 85 c/c Portaria da ANS nº nº 5.016 de 15/05/2012 c/c Portaria da ANS nº 5.058 de 25 de maio de 2012, e tendo em vista o disposto no artigo 53, V, 54 e 85, III c/c § 3º, da Resolução Normativa nº 197/2009, alterada pela RN nº 293, de 11/4/2012 e no parágrafo único do art. 22, no art.15, inc. V c/c art. 25, todos da RN nº 48, de 19/09/2003, alterada pela RN nº 155, de 5/6/2007, vem por meio deste dar ciência da decisão proferida em processos administrativos às Operadoras relacionadas no anexo que se encontram em local incerto e não sabido e, a contar da publicação deste edital. A íntegra da decisão bem como o parecer estará disponíveis na página da ANS, www.ans.gov.br. sem prejuízo da concessão de vista dos autos ao representante legal da operadora.

1	Número do Processo na ANS	Nome da Operadora	Número do Registro Provisório ANS	Tipo de Infração (artigos infringidos pela Operadora)		ção DIFIS	Endereço da Operadora
		SÃO THIAGO AS- SIST. MEDICO HOS- PITALAR S/C LTDA	410357. 02.998.035/0001-97	Sistema de Informações de Beneficiários - SIB, Art. 20, da Lei 9,656/98 c/c RDC no 03/00. Não envio à ANS de informações do sistema SIB. Pelo reconhecimento da prescrição da pretensão punitiva.		Edital de Inti- ma- ção/063/GE- FIR/GG- FIS/DI- FIS/2013.	Endereço inválido.
		GREEN LIFE SAÚ- DE ASSISTÊNCIA MÉDICA E ODON- TOLOGICA LTDA.		Documento de Informações Periódicas das Operadoras de Planos de Assistência à Saúde - DIOPS. Art. 20, da Lei 9.656/98 c/c art. 30, da RE DIOPE 01/01 c/c IN DIOPE 08/06 c/c IN DIOPE 09/07 c/c IN DIOPE 12/07. Infração configurada.	CIA	Edital de Inti- ma- ção/064/GE- FIR/GG- FIS/DI- FIS/2013	Endereço inválido.

PATRÍCIA SOARES DE MORAES

Substituta

AGÊNCIA NACIONAL DE VIGILÂNCIA **SANITÁRIA**

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 30/2013 - UASG 253002

Nº Processo: 25351348869201331 . Objeto: Participação de servidor no evento de capacitação "Sistema de Registro de Preços - Como Instituir e Gerenciar de Acordo com o Decreto n. 7.892/2013". Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da de tiens Lichados, volori - Fundamento Legar. Art. 23 , ficiso fi da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Pela inviabilidade de competição para contratação de serviços técnicos, a qual alude o inciso II do art. 25 da Lei 8.666 Declaração de Inexigibilidade em 10/07/2013 . MARCO ANTONIO MACHADO DE MACEDO . Gerente-geral de Gestão Administrativa e Financeira. Ratificação em 12/07/2013 . JAIME CESAR DE MOURA OLIVEIRA . Diretorpresidente Substituto . Valor Global: R\$ 3.150,00 . CNPJ CON-TRATADA : 86.781.069/0001-15 ZENITE IN FORMACAO E CON-SULTORIA S/A.

(SIDEC - 15/07/2013) 253002-36212-2013NE800002

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 31/2013 - UASG 253002

 $N^{\rm o}$ Processo: 25351273227201340 . Objeto: Participação de servidor no evento de capacitação "Gestão Integrada na Administração Pública. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Pela inviabilidade de competição para contratação de serviços técnicos, a qual alude o inciso II do art.25 da Lei 8.666 Declaração de Inexigibilidade em 10/07/2013 . MARCO ANTONIO MACHADO DE MACEDO . Gerente-geral de Gestão Administrativa e Financeira Ratificação em 12/07/2013 . JAIME CESAR DE MOURA OLI-VEIRA . Diretor-presidente Substituto . Valor Global: R\$ 290,00 . CNPJ CONTRATADA : 00.627.612/0001-09 FUNDACAO ESCOLA NACIONAL DE ADMINISTRACAO PUBLICA.

(SIDEC - 15/07/2013) 253002-36212-2013NE800002

GERÊNCIA-GERAL DE PORTOS. AEROPORTOS. FRONTEIRAS E RECINTOS ALFANDEGADOS COORDENAÇÃO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA DE PORTOS, AEROPORTOS E FRONTEIRAS EM SÃO **PAULO**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 14/2013 - UASG 253028

Nº Processo: 25759101256201356 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratacao de pessoa juridica para prestacao de servicos de copeiragem sendo 1 (hum) para a Coordenacao da CVSPAF-SP - Sao Paulo; 1(hum) para o Posto Aeroportuario de Viracopos; 1 (hum) para o Posto Aeroportuario de Guarulhos e 1 (hum) para o Posto Portuario de Santos, totalizando 4 (quatro) copeiras. Prestaca o de servicos de 1 (hum) ajudante geral para a Coordenacao da CVSPAF-SP - Sao Paulo. Prestacao de servicos de Assistentes Administrativos sendo 3 (tres)para a Coordenacao da CVSPAF-SP - Sao Paulo; 1 (hum) para o Posto dos Correios; 1 (hum) para o Posto Aeroportuario de Guarulhos; 1 (hum) para o Posto Aeroportuario de Congonhas; 1 (hum) para o Posto Aeroportuario de Congonhas; 1 (hum) para o Posto Aeroportuario de Viracopos - Campinas e 1 (hum) para o Posto Portuario de Santos, totalizando 8 (oito) assistentes admio Tosto Fortuario de Santos, votarizando y (otto) assistentes administrativos. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av.sao Joao, 313 - 19 Andar - Centro - Sao Paulo Centro - SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 05/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Retirada do Edital: www.anvisa.gov.br

> FERNANDO DE PAULA RICO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 253028-36212-2013NE800001

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 19/2013 - UASG 255000

Nº Processo: 25100018494201312 . Objeto: Inscrição de servidores da Funasa no "16º Seminário Nacional de Gestão de Projetos", promovido pelo Instituto Eireli de Educação Tecnologia - IETEC, em Belo Horizonte/MG, de 16 a 17/7/2013. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Decisão TCU-Plenário nº 438/1999 Declaração de Dispensa em 12/07/2013 . LIZIANE RAQUEL MO-REIRA . Coordenadora-geral da Cglog - Substituta . Ratificação em 12/07/2013 . CARLOS LUIZ BARROSO JUNIOR . Diretor do Departamento de Administração . Valor Global: R\$ 4.389,00 . CNPJ CONTRATADA : 23.374.705/0001-74 IETEC - I NSTITUTO DE EDUCACAO TECNOLOGICA EIRELI.

(SIDEC - 15/07/2013) 255000-36211-2013NE800080

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

5° Termo Aditivo ao CV nº 569/2007

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, situada no SAS, Quadra 4, Bloco N, 5° andar, Brasília/DF e o Município de Mostardas/RS, CNPJ: 88.000.922/0001-40, situado à Rua Bento Gonçalves, 1020 - Centro. Objeto: Integrar novo plano de trabalho ao Convênio original. Data de Assinatura: 12/07/2013. Signatários: Flávio Marcos Passos Gomes Júnior, CPF: 767.752.166-53 e Alexandre Dorneles Lopes, CPF: 960.507.300-59. Processo: 25100 031 434/2007-39

5º TERMO "DE OFÍCIO" DE PRORROGAÇÃO DE VIGÊNCIA AO TC/PAC Nº 430/2007

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0001-16, situada no SAS, Quadra 4, Bloco N, 5° andar, Brasília/DF e o Município de Alagoinha/PE. CNPJ: 11.043.981/0001-70, situado na Praça Barão do Rio Branco , nº 153- centro - Objeto: Prorrogar a vigência do Convênio até o dia 29/06/2014. Signatário: Flávio Marcos Passos Gomes Júnior, Diretor-Executivo. Data de assinatura: 04/07/2013. Processo nº 25100.043.722/2007-36.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 255000

Número do Contrato: 11/2012.

Nº Processo: 25100023002201131

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 4/2011 Contratante: FUNDACAO NA-CIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 72148778000153. Contratado : CONEN CONSULTORIA E ENGENHARIA -LTDA., Objeto: Alterar a cláusula de preços na forma do artigo 65 da Lei nº 8.666/93, acrescendo aproximadamente 8,37%(oito vírgula trinta e sete por cento), correspondente a R\$ 228.608,28 (duzentos e vinte e oito mil, seiscentos e oito reais e vinte e oito centavos) do valor original do Contrato nº 11/2012; e incluir subitem na cláusula terceira. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 14/06/2013 a 02/02/2014. Valor Total: R\$228.608,28. Data de Assinatura: 14/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 255000-36211-2013NE800080

AVISO DE CONVALIDAÇÃO

O Exmo. Sr. Presidente da Fundação Nacional de Saúde, Gilson de Carvalho Queiroz Filho, CPF 300.191.096-87, decide convalidar todos os atos administrativos no interstício de 09/05/2012 a 04/07/2013 no curso do Processo n.º 25100.043.722/2007-36, referente ao TC/PAC n.º 0430/2007, celebrado com o Município de Alagoinha/PE, CNPJ: 11.043.981/0001-70.

Em 4 de julho de 2013. GILSON DE CARVALHO QUEIROZ FILHO

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM ALAGOAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 9/2013 - UASG 255002

Nº Processo: 25110010070201382 . Objeto: Inscrição do servidor José Carlos de Souza Amorim, para participação no Curso: Operacionalização do SICONV I e II, a ser realizado na Cidade de Brasília/DF, no período de 16 a 19/07/2013, conforme PBS SE-CAP/SEREH n. 10/2013. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Promover o desenvolvimento, o aperfeiçoamento e a qualificação do servidor, de acordo com a 4ª Diretriz do PE/FU-NASA. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013. ANA MARIA PEREIRA . Chefe do Setor de Material . Ratificação em 15/07/2013 . ROOSEVELT PATRIOTA COTA . Superintendente Estadual de Alagoas . Valor Global: R\$ 4.160,00 . CNPJ CONTRATADA : 08.942.423/0001-32 ORZIL CON SULTORIA LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 255000-36211-2013NE800080

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 10/2013 - UASG 255002

Nº Processo: 25110010116201363 . Objeto: Inscrição da servidora Adiege Maria de Souza, para participação no Curso "Entendendo a Nova Legislação de Convênios - PI nº. 507/2011", a ser realizado na Cidade de Brasília/DF, no período de 14 a 16/08/2013, conforme PBS SECAP/SEREH nº. 11/2013. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Promover o desenvolvimento, o aperfeiçoamento e a qualificação da servidora, de acordo com a 4ª Diretriz do PE/FU-NASA. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . ANA MARIA PEREIRA . Chefe do Setor de Material . Ratificação em 15/07/2013 . ROOSEVELT PATRIOTA COTA . Superintendente Estadual de Alagoas . Valor Global: R\$ 2.180,00 . CNPJ CONTRATADA : 08.942.423/0001-32 ORZIL CON SULTORIA LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 255000-36211-2013NE800080

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM MATO GROSSO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 5/2013

A Funasa através de sua pregoeira torna publica o resultado do pregão eletronico nº 05/2013 sendo a vencedora a Empresa LAGB ACESSORIOS E PEÇAS LTDA pelo valor de CR\$ 37.174,00 pelo lance de menor preço.

> VIOLETA MARIA DA SILVA ALMEIODA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 255011-36211-2013NE800080

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO PARANÁ

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

5° TERMO ADITIVO AO CV Nº 507/2010

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde/Superintendência Estadual do Paraná, CNPJ: 26.989.350/0001-16, situada na Rua Cândido Lo-208, Curitiba/PR e o Município de Ivaté/PR, CNPJ: 95.640.553/0001-15, situado na Avenida Rio de Janeiro, 2758. Objeto: Prorrogar a vigência do convênio, a pedido, até o dia 18/06/2014. Data de assinatura: 23/06/2013. Processo nº 25100.041.926/2010-38.

8° TERMO ADITIVO AO TC/PAC Nº 0673/2008

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde/Superintendência Estadual do Paraná, CNPJ: 26.989.350/0023-21, situada na Rua Cândido Lopes, 208, Curitiba/PR e o Município de Campo do Tenente/PR, CNPJ: 76.002.658/0001-02, situado na Avenida Miguel Komarchewski, 900 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do termo de compromisso, a pedido, até o dia 20/12/2013. Data de assinatura: 15/07/2013. Processo nº 25100.018.912/2008-04.

5° TERMO ADITIVO AO CV N.° 0507/2010

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde/Superintendência Estadual do Paraná, CNPJ: 26.989.350/0001-16, situada na Rua Cândido Lopes, 208, Curitiba/PR e o Município de Ivaté/PR, CNPJ: 95.640.553/0001-15, situado na Avenida Rio de Janeiro, 2758. Objeto: Prorrogar a vigência do convênio, a pedido, até o dia 18/06/2014. Data de assinatura: 23/06/2013. Processo n' 25100.041.926/2010-38.

10° TERMO ADITIVO AO TC/PAC Nº 0677/2008

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde/Superintendência Estadual do Paraná, CNPJ: 26.989.350/0023-21, situada na Rua Cândido Lopes, 208, Curitiba/PR e o Município de Jacarezinho/PR, CNPJ: 76.966.860/0001-46, situado na Rua Cel. Batista, 335 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do termo de compromisso, a pedido, até o dia 13/09/2013. Data de assinatura: 12/07/2013. Processo nº 25100.018.916/2008-84.

8° TERMO ADITIVO AO TC/PAC Nº 0659/2008

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde/Superintendência Estadual do Paraná, CNPJ: 26.989.350/0023-21, situada na Rua Cândido Lopes, 208, Curitiba/PR e o Município de Jacarezinho/PR, CNPJ: 76.966.860/0001-46, situado na Rua Cel. Batista, 335 - Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do termo de compromisso, a pedido, até o dia 17/07/2014. Data de assinatura: 12/07/2013. Processo nº 25100.018.898/2008-31.

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO PIAUÍ

EXTRATO DO 5º TERMO ADITIVO SIMPLIFICADO AO CONVÊNIO Nº 589/2010

Convenentes: Fundação Nacional de Saúde, através da Superintendência Estadual do Piauí, CNPJ: 26.989.350/0008-92, situada na Avenida João XXIII, 1317, Jockey Club, Teresina/PI e a Prefeitura Municipal de São Raimundo Nonato/PI. CNPJ: 06.772.859/0001-03. situada na Praça Professor Júlio Paixão, 295 Centro. Objeto: Prorrogar vigência do Convênio até 05/08/2014. Data de assinatura: 12/07/2013. Processo: 25100.042.126/2010-34.

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM SERGIPE

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 10/2013 - UASG 255026

Nº Processo: 25280008168201318. Obieto: Pagamento de inscrição de 02(dois) servidores no III Congresso Brasileiro de Licitações e Contratos Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Inviabilidade de competição Declaração de Inexigibilidade em 03/07/2013 . LAURA CRISTINA SETTON MOTA . Chefe do Diadm . Ratificação em 03/07/2013 . LOURIVAL JUNIOR ALVES DE HO-LANDA . Superintendente . Valor Global: R\$ 5.780,00 . CNPJ CON-TRATADA: 09.178.206/0001-80 IDEHA - I NSTITUTO DE DE-SENVOLVIMENTO DE HABILIDADES LTDA- ME.

(SIDEC - 15/07/2013) 255000-36211-2013NE800080

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 7/2013 - UASG 255026

ISSN 1677-7069

Número do Contrato: 9/2012. № Processo: 25280004208201271. PREGÃO SISPP № 6/2012 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 11097617000193. Contratado : IM-PRESSIONE COMERCIO DE MAQUINAS EEQUIPAMENTOS LTDA -. Objeto: Proceder a prorrogação contratual. Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II da Lei8666/93. Vigência: 23/07/2013 a 22/07/2014. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 255000-36211-2013NE800080

SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO TOCANTINS

EXTRATO DO 3 º TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 613/2009

Compromitentes: Fundação Nacional de Saúde, por meio da Superintendência Estadual do Tocantins CNPJ: 26,989350/0614-17 , situada Av. Teotônio Segurado, 101 Sul, Conjunto 01. Lote 03 e o Município Santa Fé do Araguaia/TO, CNPJ: 25.063.918/0001-00, situado à Av. Araguaia s nº. Objeto: Integrar Novo Plano de Trabalho ao Convênio após analise técnica. Data de assinatura: 15/07/2013.Signatários:OnofreMarques de Melo CPF: 050.043.141-87, e Fleuri José Lopes, CPF: 092.292.051-68 Processo nº 25100.068.144/09-11.

FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DO CAMPUS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2013 - UASG 254462

Nº Processo: 25389000233201059 . Objeto: Inscrição de servidor no curso Projetos de prédios a abordagens de engenharia voltados ao controle de Infecção Aero transportável Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Atender ao Programa de Capacitação Profissional da Dirac Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . RITA ELIZABETH MENEZES DE AMORIM . Gestora do Trabalho . Ratificação em 15/07/2013 . JOSE DAMASCENO FERNANDES . Diretor Administração Dirac . Valor Global: R\$ 9.000,00 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro HARVARD S CHOOL OF PUBLIC

(SIDEC - 15/07/2013) 254430-25201-2013NE800290

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 254462

Número do Contrato: 29/2012. Nº Processo: 25389000198201297.

PREGÃO SISPP № 39/2012 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 02312278000120. Contratado: AUTO MECANICA VANILDA CAR LTDA -ME. Objeto: Acrescimo e supressão dos serviços referente a prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva de veiculos automotores com fornecimento de peças. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e Lei 10.520/02.Vigência: 01/07/2013 a 01/08/2013. Valor Total: R\$23.225,10. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 254420-25201-2013NE800290

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 44/2013 - UASG 254462

Nº Processo: 25389000229201391 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preço objetivando a aquisição de material para limpeza. Total de Itens Licitados: 00051 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av, Brasil, 4365, Manguinhos, Seção de Compras - Dirac Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: As empresas interessadas poderão retirar o edital e seus anexos gratuitamente através do endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br.

LUCIA MARIA ROCHA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 254430-25201-2013NE800290

SETOR DE COMPRAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2013 - UASG 254462

 N° Processo: 25389000195201334 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de alvenaria Total de Itens Licitados: 00012 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av, Brasil, 4365, Manguinhos, Seção de Compras - Dirac RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

DARCY RODRIGUES DA SILVA Chefe do Setor

CENTRO DE INFORMAÇÕES CIENTÍFICAS E TECNOLÓGICAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 30/2013 - UASG 254431

Nº Processo: 25380001354201306 . Objeto: Contrato de Apoio Administrativo Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Apoio ao projeto de busca de obtidos direcionados e vida no transito. Declaração de Dispensa em 14/05/2013 . CELIA LANDMANN SZWARCWALD . Pesquisador Titular . Ratificação em 18/06/2013 . UMBERTO TRIGUEIROS LIMA . Diretor . Valor Global: R\$ 1.500.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 02.385.669/0001-74 FIOTEC - FUNDACAO PARA O DESENVOLVIMENTO CIENTIFICO E TENOLOGICO EM SAUDE.

(SIDEC - 15/07/2013) 254431-25201-2013NE800020

CENTRO DE PESQUISAS GONÇALO MONIZ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 44/2013 - UASG 254422

Nº Processo: 25383000184201312 . Objeto: Contratação, em caráter EMERGENCIAL, do Serviço de secretaria para laboratórios e setores do CPqGM, pelo período de até 180 (cento e oitenta) dias, contados da ocorrência da emergência (art. 24, inciso IV da Lei 8.666/93) Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: O caráter emergencial da contratação justifica-se em razão da rescisão unilateral do atual contrato. Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . VALDEYER GALVAO DOS REIS . Vice Diretor de Gestão e Des Institucional . Ratificação em 15/07/2013 . MARILDA DE SOUZA GONCALVES . Ordenador de Despesas-substituta . Valor Global: R\$ 291.367,80 . CNPJ CONTRATADA : 04.370.972/0001-29 DELTA LOC ACAO DE SERVICOS E EMPREENDIMENTOS LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 254422-25201-2013NE800007

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 254422

Número do Contrato: 4/2012.

Nº Processo: 25383000047201299.

INEXIGIBILIDADE Nº 4/2012 Contratante; FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 44239382000186. Contratado: PHOENIX INDUSTRIA E COMERCIO DE -EQUIPAMENTOS CIENTIFICO. Objeto: Promover acréscimo de serviço ao Contrato 004/2012-CPqGM, com a inclusão de manutenção preventiva e corretiva de duas novas autoclaves conforme Nova Versão do Projeto Básico. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/07/2013 a 02/01/2015. Valor Total: R\$16.938,60. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 254422-25201-2013NE800026

CENTRO DE PESQUISAS RENÉ RACHOU

EXTRATO DE CONTRATO Nº 14/2013 - UASG 254423

Nº Processo: 25381000434201245.

PREGÃO SISPP Nº 12/2013 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 02878068000101. Contratado: FORMA FORTE INDUSTRIA E COMERCIO -LTDA - ME. Objeto: Serviço de instalação de módulos pré-moldados de concreto especial para implantação de ambientes para laboratórios. Fundamento Legal: Art. 1º Decreto 5450/2005 . Vigência: 15/07/2013 a 14/09/2013. Valor Total: R\$325.000,00. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 254423-25201-2013NE800009

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2013 - UASG 254423

Nº Processo: 25381000155201362 . Objeto: Pregão Eletrônico - Ata de Registro de Preços para aquisição de Anticorpos. Total de Itens Licitados: 00274 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h59 . Endereço: Avenida Augusto de Lima, 1715 - Barro Preto BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUCIANA REGINA ISCHABER Analista de Gestão em Saúde

(SIDEC - 15/07/2013) 254423-25201-2013NE800009

INSTITUTO DE PESQUISA CLÍNICA EVANDRO CHAGAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2013 - UASG 254438

Nº Processo: 25380000713201308.

PREGÃO SISPP N° 22/2013 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 07150093000180. Contratado : NEWDIAG PRODUTOS MEDICOS E -DIAGNOSTICOS LTDA.. Objeto: Fornecimento de CELL PACK, Stromatolyer e outros. Fundamento Legal: Lei 10520/02,10522/02,Dec.3555/00,3722/01,4358/02,5450/05 IN POG 02/10,02/09,Lei comp.123/06,Lei 8078/90,8666/93 . Vigência: 25/06/2013 a 25/12/2013. Valor Total: R\$679.098,20. Data de Assinatura: 25/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 254420-25201-2013NE800024

EXTRATO DE CONTRATO Nº 14/2013 - UASG 254438

Nº Processo: 25380000713201308.

sinatura: 25/06/2013.

PREGÃO SISPP N° 22/2013 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 02923139000132. Contratado: TECNO POINT PRODUTOS -MEDICO-HOSPITALARES LTDA.. Objeto: Fornecimento de Thromborel S, Pathrontim e outros. Fundamento Legal:
Lei 10520/02,40522/02,Dec.3555/00,3722/01,4358/02,5450/05,IN MPOG 02/10 E 02/09,Lei comp. 123/06,Lei 8078/90, 8666/93 . Vigência: 25/06/2013 a 25/12/2013. Valor Total: R\$379.756,62. Data de As-

(SICON - 15/07/2013) 254420-25201-2013NE800024

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2013 - UASG 254438

 N° Processo: 25029000156201326 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquiaição de Pipetas, Foco Cirúrgico e outros Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

SAMOEL HENRIQUE ALVES Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 254438-25201-2013NE800024

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2013

O Pregoeiro no uso das atribuições que confere a portaria n.º 001/2013-IPEC, declara como vencedores do pregão eletrônico n.º 036/2013 a empresa ZELO COMÉRCIO E DIST. DE PRODS. HOSP. LTDA nos itens 01, 02, 03 e 05 no valor total de R\$ 24.090,00 (Vinte e Quatro Mil e Noventa Reais).

(SIDEC - 15/07/2013) 254438-25201-2013NE800024

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 50/2013

O Pregoeiro no uso das atribuições que confere a Portaria 01/2013 declara como vencedores do Pregão Eletrônico nº 50/2013 as seguintes empresas: Website Acessórios e Suprimentos Ltda-EPP nos ítens 01,02 e 04 no valor total de R\$ 44.896,00 (Quarenta e quatro mil oitocentos e noventa seis reais), J.C.M. Niterói Refrigeração Ltda nos ítens 03 e 05 no valor total de R\$ 51.879,20 (Cinquenta e um mil oitocentos e setenta e nove reais e vinte centavos). Perfazendo um valor total de R\$ 96.775,20 (Noventa e seis mil setecentos e setenta cinco reais e vinte centavos).

PAULO HENRIQUE DA COSTA FERREIRA

(SIDEC - 15/07/2013) 254420-25201-2013NE800024

ESCOLA POLITÉCNICA DE SAÚDE JOAQUIM VENÂNCIO

AVISO DE PENALIDADE

A Fundação Oswaldo Cruz/Escola Politécnica de Saúde Joaquim Venâncio resolve:

Aplicar à Empresa REFORPLASTICA LTDA - ME, CNPJ 38.911574/0001-94, a sanção administrativa de suspensão por cinco anos, com base art. 28 do decreto 5450/05 concomitantemente com ao art.87 da Lei 8.666/93, que iniciará em 17/07/2013 e terminará em 17/07/2018. A penalidade e resultado do descumprimento das regras contidas no edital, objeto do Pregão Eletrônico nº 02/2013-EPSJV, processo 25380.000550/2013-55B.

PAULO CÉSAR DE CASTRO RIBEIRO p/ Fundação

(SIDEC - 15/07/2013) 254430-25201-2013NE800290

enticidade html

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 9/2013

O Pregoeiro no uso de suas atribuições, faz saber que foi vencedora deste pregão a seguinte empresa: UNIKA EDITORA LT-DA-ME, grupo 01, no valor de R\$ 25.007,40. Valor Total da Licitação R\$ 25.007.40.

EDSON TODESCO DE ALMEIDA Comprador

(SIDEC - 15/07/2013) 254434-25201-2013NE800016

INSTITUTO DE TECNOLOGIA EM FÁRMACOS DE MANGUINHOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2013 - UASG 254446

 N° Processo: 25387000201201373 . Objeto: Pregão Eletrônico - Bula de Nevirapina Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Comandante Guaranys, 447 - Jacarepaguá RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: De acordo com o edital

GLEDYS BITENCOURT CORREA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 254446-25201-2013NE800017

INSTITUTO DE TECNOLOGIA EM IMUNOBIOLÓGICOS DE MANGUINHOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 52/2013 - UASG 254445

Nº Processo: 25386001282201282.

PREGÃO SISPP N° 53/2013 Contratante: FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ - CNPJ Contratado: 36252054000191. Contratado: AGRO SERVICE PRESTACAO DE SERVICOS LTDA - EPP. Objeto: Prestação de serviço contínuo para o controle integrado de sinantrópicos urbanos, compreendendo cupim subterrâneo. Fundamento Legal: Decreto 5450/2005 . Vigência: 01/07/2013 a 01/07/2014. Valor Total: R\$13.782,60. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 254445-25201-2013NE800147

EXTRATO DE CONTRATO Nº 53/2013 - UASG 254445

Nº Processo: 25386001282201258.

PREGÃO SISPP N° 53/2013 Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -CNPJ Contratado: 03975374000110. Contratado: ASTRA NORTE SANEAMENTO BASICO LTDA- ME. Objeto: Prestação de serviço contínuo para o controle integrado de sinantrópicos urbanos, compreendendo vetores rasteiros e vetores alados. Fundamento Legal: Decreto 5450/205. Vigência: 01/07/2013 a 01/07/2014. Valor Total: R\$104.000,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 254445-25201-2013NE800147

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 142/2013 - UASG 254445

Nº Processo: 25386000848201313 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de sifão em AI Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 254445-25201-2013NE800147

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 156/2013 - UASG 254445

Nº Processo: 2538600059201374 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de Informática. Total de Itens Licitados: 00024 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 11h30 e de 13h às 16h30 . Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

FLAVIO ISIDORO DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 254445-25201-2013NE800803

DIRETORIA DE PRODUCÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 117/2013 - UASG 254445

Nº Processo: 25386000513201397 . Objeto: Importação de Bisnaga Vacina Pólio. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: O material solicitado é o único que atende a necessidade da Unidade. Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013 . ANDREA GOOD LIMA COUTO . Substituta Eventual do Depad . Ratificação em 12/07/2013 . ANTONIO DE PADUA RISOLIA BARBOSA . Vice Diretor de Produção . Valor Global: R\$ 583.003,45 . CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro ALBEA TUB ES FRANCE SAS.

(SIDEC - 15/07/2013) 254445-25201-2013NE800147

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 118/2013 - UASG 254445

Nº Processo: 25386000836201381 . Objeto: Serviços de readequação da Implantação do sistema de climatização do departamento de processamento final - DPFI Bio-Manguinhos FIOCRUZ Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Empresa detentora dos conhecimentos técnicos e específicos, além de ter executado a obra inicial. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . ANDREA GOOD LIMA COUTO . Substituta Eventual do Depad . Ratificação em 15/07/2013 . ANTONIO DE PADUA RISOLIA BARBOSA . Vice Diretor de Produção . Valor Global: R\$ 9.300.000,00 . CNPJ CONTRATADA : 02.905.709/0001-61 TEP TECNO LOGIA EM ENGENHARIA LT-DA.

(SIDEC - 15/07/2013) 254445-25201-2013NE800147

INSTITUTO FERNANDES FIGUEIRA

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 25384000200201359. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Midazolam e Fitomenadiona.

EDUARDO NOVAES NOGUEIRA DE SA Diretor Substituto

(SIDEC - 15/07/2013) 254447-25201-2013NE800021

INSTITUTO OSWALDO CRUZ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 63/2013 - UASG 254463

 N° Processo: 25030000624201323 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Químico. Total de Itens Licitados: 00045 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil Nr 4365 Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 254463-25201-2013NE800023

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 67/2013 - UASG 254463

 N° Processo: 25030000628201310 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Químico. Total de Itens Licitados: 00025 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil Nr 4365 Manguinhos - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

CLAUDIO VASCONCELOS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 254463-25201-2013NE800023

GRUPO HOSPITALAR CONCEIÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Prestação de Serviços nº 426/13, firmado entre o Grupo Hospitalar Conceição e Tele Táxi Cidade Ltda. CNPJ: 90.068.602/0001-73. Processo: 969/13. Objeto: Transporte de passageiros pelo sistema de tele-táxi, de segunda-feira a domingo, 24 hs por dia, para os hospitais do GHC, conforme condições constantes neste contrato. Valor Total estimado para 03 meses: R\$ 15.842,55 (quinze mil, oitocentos e quarenta e dois reais e cinquenta e cinco centavos). Signatários: Dr. Carlos Eduardo Nery Paes - Diretor Superintendente, Dr. Gilberto Barichello - Diretor Adm. e Financeiro, representante legal da empresa Sra. Fernanda Merlo.

(Of nº 433C/2013)

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo: 1001/13. Dispensa: 655/13. Objeto: Aquisição de Material Médico Hospitalar. Favorecido: Laboratorios B. Braun S.A. - CNPJ.: 31.673.254/0001-02; RS Produtos Hospitalares Ltda. - CNPJ.: 06.294.126/0001-00. Validade: 01 (um) mês. Valor R\$ 52.320,00 (cinquenta e dois mil e trezentos e vinte reais). Fundamento: Art. 24 inciso: IV a Lei 8666/93. Dr Carlos Eduardo Nery Paes - Diretor Superintendente, Dr. Gilberto Barichello - Diretor Adm. e Financeiro.

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

O Grupo Hospitalar Conceição conforme dispõe o parágrafo 2º do artigo 15 da Lei das Licitações nº 8666/93, torna público as empresas classificadas em primeiro lugar na Ata de Registro de Preços, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 140/13. Processo nº 447/13. Data De Assinatura: 10/07/2013. Objeto: Órteses Próteses e Mat. Especiais. Valor total estimado: R\$ 1.165.006,08 (um milhão, cento e sessenta e cinco mil e seis reais e oito centavos). Validade 12 (doze) meses. Empresas Classificadas: Biotronik Ind. e Com. Ltda. - CNPJ.: 50.595.271/0001-05; Boston Scientific do Brasil Ltda. - CNPJ.: 01.513.946/0001-14; Medtronic Comercial Ltda. - CNPJ.: 01.772.798/0001-52.

O Grupo Hospitalar Conceição conforme dispõe o parágrafo 2º do artigo 15 da Lei das Licitações nº 8666/93, torna público as empresas classificadas em primeiro lugar na Ata de Registro de Preços, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 51/13. Processo nº 139/13. Data De Assinatura: 10/07/2013. Objeto: Aquisição de Material de Manutenção (Elétrico). Valor total estimado: R\$ 108.507,20 (cento e oito mil, quinhentos e sete reais e vinte centavos). Validade 12 (doze) mesés. Empresas Classificadas: Didio & Sordi Distribuidora de Materiais Eletric - CNPJ.: 09.585.989/0001-17; Ferragem Ponto Sul Ltda. - CNPJ.: 91.730.218/0001-57; Licitacom Comercial Eletrica Eireli - CNPJ.: 03.780.326/0001-77; Multirede Distribuidora Ltda. - CNPJ.: 01.115.345/0001-53; Pan Comercial Elétrica Ltda - CNPJ.: 08.705.845/0001-94; Top Lan Comercio De Produtos De Informática Ltda. - CNPJ.: 08.140.514/0001-54; Vivian Materiais De Construcao Ltda. - CNPJ.: 90.344.631/0001-10.

O Grupo Hospitalar Conceição conforme dispõe o parágrafo 2º do artigo 15 da Lei das Licitações nº 8666/93, torna público as empresas classificadas em primeiro lugar na Ata de Registro de Preços, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 462/12. Processo nº 1917/12. Data De Assinatura: 11/07/2013. Objeto: P.I.2012 - Equipamentos Biomédicos Diversos. Valor total estimado: R\$ 658.682,78 (seiscentos e cinquenta e oito mil, seiscentos e oitenta e dois reais e setenta e oito centavos). Validade 01 (um) mês. Empresas Classificadas: Cirúrgica Diniz Comércio de Artigos De Laboratório - CNPJ.: 13.738.015/0001-01; Drager Indústria e Comércio Ltda. - CNPJ.: 02.535.707/0001-28; Fanem Ltda. - CNPJ.: 61.100.244/0001-30; Life Sul Produtos Profissionais Ltda. - CNPJ.: 01.500.306/0001-70; Petineli Distribuidora de Material Médico Hospitalar - CNPJ.: 74.913.278/0001-96; Respiratory Care Hospitalar Ltda - EPP - CNPJ.: 02.126.465/0001-19.

O Grupo Hospitalar Conceição conforme dispõe o parágrafo 2º do artigo 15 da Lei das Licitações nº 8666/93, torna público as empresas classificadas em primeiro lugar na Ata de Registro de Preços, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 154/13. Processo nº 475/13. Data De Assinatura: 11/07/2013. Objeto: Material de Escritório. Valor total estimado: R\$ 204.142,44 (duzentos e quatro mil, cento e quarenta e dois reais e quarenta e quatro centavos). Validade 12 (doze) meses. Empresas Classificadas: Sisnac Produtos para Saúde Ltda. - CNPJ.: 10.444.624/0001-51.

O Grupo Hospitalar Conceição conforme dispõe o parágrafo 2º do artigo 15 da Lei das Licitações nº 8666/93, torna público as empresas classificadas em primeiro lugar na Ata de Registro de Preços, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 75/13. Processo nº 204/13. Data De Assinatura: 11/07/2013. Objeto: Aquisição de Material de Manutenção (Biomédico). Valor total estimado: R\$ 301.912,08 (trezentos e um mil, novecentos e doze reais e oito centavos). Validade 12 (doze) meses. Empresas Classificadas: Biomédica Gaúcha Eletromedicina Comercial Ltda. - CNPJ.: 05.883.492/0001-24; Cirúrgica Gaúcha Com. de Equip. Médicos Ltda. - CNPJ.: 68.780.717/0001-37; H. Strattner & Cia Ltda (Filial) - CNPJ.: 33.250.713/0002-43; Intersul Equipamentos e Serviços Hospitalares Ltda. 07.796.330/0001-84; JD Equipamentos Médicos Ltda. - ME - CNPJ.: 13.550.569/0001-72; Linha Médica Equip. p/ Medicina Ltda. -CNPJ.: 68.780.709/0001-90; Mcmed Comercio de Material Médico Hospitalar Ltda. - CNPJ.: 10.310.873/0001-54; Monteiro Antunes Insumos Hospitalares Ltda. - FI - CNPJ.: 04.078.043/0002-21: Xenon Medical Bio-Sistemas Ltda. - CNPJ.: 89.086.177/0001-66.

O Grupo Hospitalar Conceição conforme dispõe o parágrafo 2º do artigo 15 da Lei das Licitações nº 8666/93, torna público as empresas classificadas em primeiro lugar na Ata de Registro de Preços, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 206/13. Processo nº 684/13. Data De Assinatura: 12/07/2013. Objeto: Aquisição de Material de Limpeza. Valor total estimado: R\$ 647.112,00 (seiscentos e quarenta e sete mil e cento e doze mil reais). Validade 12 (doze) meses. Empresas Classificadas: Comercial 3 Albe Ltda. - CNPJ.: 74.400.052/0001-91; WBL Ind. e Com. de Prod. Limpeza Ltda-ME. - CNPJ.: 01.660.128/0001-44. Dr. Carlos Eduardo Nery Paes - Diretor Superintendente e Dr. Gilberto Barichello - Diretor Adm. e Financeiro. Obs: Os preços contratados estão divulgados no site do GHC. www.ghc.com.br/serviços on-line/licitações (Of nº 430C/2013)

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro aditamento nº 376/13 ao Contrato de Prestação de Serviços nº 11/13, firmado em 14/02/2013, entre o Grupo Hospitalar Conceição e Securittá Engenharia E Consultoria Ltda. - CNPJ.: 11.019.275/0001-93. Processo: 1567/12. Objeto: O presente aditamento, que ora firmam as partes acima, refere-se à prorrogação do prazo para a conclusão dos serviços, em mais 30 (trinta) dias, de 14/05/13 até 13/06/13. Permanecem em vigor as demais cláusulas do contrato original ora aditado. Signatários: Dr. Carlos Eduardo Nery Paes - Diretor Superintendente, Dr. Gilberto Barichello - Diretor Adm. e Financeiro, representante legal da empresa Sr. Carlos Fernandes Celestino e Sr. Carlos Fernando Rosa dos Santos. Ofício nº 429C.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 192/2013 - SRP

Objeto: Aquisição de Material de Limpeza (Caixa Coletora Descartável p/ Material Perfuro-Cortantes, Cera Alto Brilho, Lã de aço, Lixeira, Luva Látex Forrada e outros), pelo Sistema de Registro de Preços, pelo período de 12 (doze) meses, para o Hospital Nossa Senhora da Conceição S.A., com entrega inclusive no Hospital Cristo Redentor e no Hospital Fêmina. ABERTURA: 29/07/2013 às 09:00h. Local: Site do Banco do Brasil.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 267/2013 - SRP

Objeto: Aquisição de Material de Limpeza (detergente líquido neutro e detergente líquido c/desengordurante, com diluidores em comodato), pelo Sistema de Registro de Preços, pelo período de 12 (doze) meses, para o Hospital Nossa Senhora da Conceição S.A., com entrega inclusive no Hospital Cristo Redentor e no Hospital Fêmina. ABERTURA: 29/07/2013 às 08:30h. Local: Site do Banco do Brasil

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 274/2013 - SRP

Objeto: O presente Pregão tem por objeto a aquisição de Material de Escritório (Barbante de Algodão, Cabo Monitor Vga/Svga HD, Caixa De Acrílico, Caneta Cor Azul, Envelope e outros), pelo Sistema de Registro de Preços, para o período de 12 (doze) meses, para o Hospital Nossa da Senhora Conceição S.A., com entrega inclusive no Hospital Cristo Redentor e Hospital Fêmina. ABERTURA: 30/07/2013 às 13:30h. Local: Site do Banco do Brasil. Retirada no Endereço: www.ghc.com.br

Porto Alegre-RS, 15 de julho de 2013. MARINA INÊS SILVA GOMES Gerente de Materiais

SECRETARIA DE ATENÇÃO À SAÚDE INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços nº. 088/2012. Objeto: MEDICAMENTOS (DIMETICONA, BUTILBROMETO E OUTROS). Detentora do Registro: HYPOFARMA - INSTITUTO DE HYPODERMIA E FARM. LTDA, (itens 13 e 22). Detentora de Registro: BLAU FARMACÊU-TICO S/A, (Item 06). Detentora Registro: DISTRIBUIÇÃO DE MED. PAMED LTDA, (Item 09). Detentora Registro: FARMACE IND. QUI. FARM. CEARENSE LTDA, (Item 04). Detentora Registro: DUPATRI HOS. COM, IMP E EXPORTAÇÃO LTDA, (Itens 08, 11, 14, 17 e 21). Detentora Registro: ESPECIFARMA COM. DE MED. E PRO. HOSPITALARES LTDA. (01, 07, 12 e 16). Detentora Registro: GENESYS COM. LTDA. (Item 10). Detentora Registro: HOSPFAR IND. E COM. PRO. HOSPITALARES LTDA, (Item 20). Detentora Registro: INSUMED COM. DE MED. E EQUI. HOS-PITALARES LTD, (Item 18). Detentora Registro: MUDIFARMA DIS. DE PRO. FAR. E HOSPILARES LTDA, (Item 15). Detentora Registro: VITAL HOS. COMERCIAL LTDA, (Itens 02 e 19). Vigência: 12 (doze) meses. Modalidade: Pregão Eletrônico nº. 092/2012. Processo nº. 250057/5182/2011. Data de Assinatura: 08/10/2012. Valor Global: de R\$ 275.545,80 (Duzentos e setenta e cinco mil e quinhentos e quarenta e cinco reais e oitenta centavos).

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 118/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 03/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material do CTECEL (solução de lise, anticorpos e outros).

Total de Itens Licitados: 00042 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h30 às 12h00 e d13h00 às 16h00 . Endereço: Av. Brasil, N° 500, Sao Cristovao RIO DE JANEIRO - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

VERA REGINA FRANCA TAVARES Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 250057-00001-2013NE800041

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 130/2013 - UASG 250057

Nº Processo: 250057/4059/2011 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro De Preços, Objetivando Eventual Aquisição De Material Permanente (Máquina De Gelo E Outros) Total de Itens Licitados: 00026 . Edital: 16/07/2013 de 08h30 às 12h00 e de 13h às 16h00 . Endereço: Av. Brasil, Nº 500, Sao Cristovao RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br.

BRENNO FERNANDES MUCCI Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 250057-00001-2013NE800041

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 114/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 25005740592011. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços, objetivando eventual aquisição de material permanente (máquina de gelo e outros)

MARCOS ESNER MUSAFIR Diretor Geral

(SIDEC - 15/07/2013) 250057-00001-2013NE800041

INSTITUTO NACIONAL DE CÂNCER JOSÉ ALENCAR GOMES DA SILVA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 105/2013 - UASG 250052

Nº Processo: 2209/2012.

PREGÃO SISPP N° 318/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAU-DE -CNPJ Contratado: 04307824000160. Contratado: J DEB EQUI-PAMENTOS INOXIDAVEIS -LTDA - EPP. Objeto: Aquisição de:3-Fogão à gás,1-forno combinado,15-carro e 04-carro. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alteraçõese da Lei 10520/2002. Vigência: 01/07/2013 a 31/12/2014. Valor Total: R\$69.734,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 250052-00001-2013NE800052

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 82/2013 - UASG 250052

Número do Contrato: 110/2012.

Nº Processo: 4126/2011.

PREGÃO SISPP N° 136/2012 Contratante: MINISTERIO DA SAU-DE -CNPJ Contratado: 06002694000182. Contratado: FLANOS CO-MERCIO E SERVICOS -ESPECIALIZADOS LTDA - ME. Objeto: Termo de rescisão amigavel do contratonº110/2012. Fundamento Legal: Inciso II do Artigo 79 da Lei8666/93 e suas alterações. Data de Assinatura: 28/06/2013.

 $(SICON\ -\ 15/07/2013)\ 250052\text{-}00001\text{-}2013NE800052$

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 155/2013 - UASG 250052

Nº Processo: 25410.001153/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Cânula de traqueostomia. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Marques de Pombal, 125, 8º Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 05/08/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edital.

(SIDEC - 15/07/2013) 250052-00001-2013NE800052

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 156/2013 - UASG 250052

 N° Processo: 25410.000969/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fio cirúrgico para sutura em catgut cromado 4.0 e outros. Total de Itens Licitados: 00038 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Marques de Pombal, 125, 8° Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 06/08/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edital

(SIDEC - 15/07/2013) 250052-00001-2013NE800052

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 157/2013 - UASG 250052

Nº Processo: 25410.000168/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Saco plástico transparente e envelope em plástico polipropileno cristal. processo: 25410.000168/2013 Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Marques de Pombal, 125 - 8" Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 05/08/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edital.

(SIDEC - 15/07/2013) 250052-00001-2013NE800052

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 158/2013 - UASG 250052

Nº Processo: 25410.000951/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Álcool etílico a 70%, incolor, para limpeza de superfícies fixas, em frasco plástico de Ilitro, com tampa de rosca. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Marques de Pombal, 125 - 8" Andar Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 06/08/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edital.

JAMES HENRIQUE MACEDO Presidente da CPL

(SIDEC - 15/07/2013) 250052-00001-2013NE800052

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 105/2013

O Instituto Nacional do Câncer José Alencar Gomes da Silva, através de seu pregoeiro, torna público o resultado de julgamento do pregão acima: a empresa PARTNERS COMERCIO E REPRESENTACOES LTDA foi vencedora dos itens 01, 07, 12, 13, 15, 16, 18 e 21; HOUSE MED PRODUTOS FARMACEUTICOS E HOSPITALARES LTDA-ME foi vencedora dos itens 02 e 03; AD INSTRUMENTOS CIRURGICOS LTDA-ME foi vencedora do item 04 e LANG ELETRO MEDICINA LTDA-ME foi vencedora dos itens 05, 06, 08, 09, 10, 11, 14, 17, 19 e 20.

PAULO AUGUSTO DIAS DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 250052-00001-2013NE800052

SECRETARIA ESPECIAL DE SAÚDE INDÍGENA DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -ALTO RIO PURUS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 8/2013

Empresa São João Batista LTDA-ME CNPJ:05.396.858/0001-30, Vencedora do Grupo I com o valor Global de R\$ 81.200,00.

WALCIMAR SILVA DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 257022-00001-2013NE800136

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -MANAUS SERVIÇO DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Registrador: Distrito Sanitário Especial Indígena Manaus, CNPJ: 00.394.544/0055-78; Espécie: Ata de Registro de Preços; Objeto: Aquisição de Material Permanente para o DSEI MANAUS; Licitação: Pregão Eletrônico n° 17/2013; Data da Assinatura: 08/07/2014; Prazo de Vigência: 08/07/2013 a 07/07/2014; Preços Registrados nos seguintes empresas, CNPJ, itens, unidade de fornecimento e valores mensais, respectivamente: P&B VIDA HOSPITALAR LTDA - ME, CNPJ n.º 05.028.325/0001-04; Item 1 - Caixa externa confeccionada em chapa galvanizada, 15 litros; unidade; a R\$ 180,00; Item 2 - Caixa externa confeccionada em chapa galvanizada, 70 litros ; unidade; a R\$ 288,00; Item 3 - Caixa externa confeccionada em chapa galvanizada, 100 litros; Item 4 - Caixa externa confeccionada em chapa



galvanizada, 180 litros; TOKIKO MITSUMOTO - EPP, CNPJ: 06.009.715/0001-91; Item 5 - Termômetro de máxima e mínima para vacina em base plástica; unidade; a R\$ 70,00; LDM COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - EPP, CNPJ: 13.389.967/0001-59; Termômetro digital de máxima e mínima, para medições simultâneas de temperatura interna; unidade; R\$ 33,99.

Registrador: Distrito Sanitário Especial Indígena Manaus, CNPJ: 00.394.544/0055-78; Espécie: Ata de Registro de Preços; Objeto: Aquisição de Material Permanente para o DSEI MANAUS; Licitação: Pregão Eletrônico n°16/2013; Data da Assinatura: 08/07/2013; Prazo Pregão Eletrônico n°16/2013; Data da Assinatura: 08/07/2013; Prazo de Vigência: 08/07/2013 a 07/07/2014; Preços Registrados nos seguintes empresas, CNPJ, itens, unidade de fornecimento e valores mensais, respectivamente: MARQUES CONSTRUCAO, INFORMATICA, COMERCIO E SERVIÇOS LTDA, CNPJ n.º 08.645.602/0001-08; Item 1 - Freezer horizontal, 1 porta, 155 Litros; unidade; a R\$ 1.899,00; Item 7 - Freezer com capacidade 305 L, 1 porta; unidade; a R\$ 2.099,00; OFFICE DO BRASIL EQUIPAMENTOS PARA ESCRITORIO LTDA - EPP, CNPJ: 11.094.173/0001-32; Item 3 - Aparelho telefônico convencional; unidade: a R\$ 2.148. dade: a R\$ 21.48.

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -MARANHÃO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2013 - UASG 257034

 N^{o} Processo: 25046000062201349 . Objeto: Contratação de obras de engenharia referentes à implantação de sistemas de abastecimento de água e ampliação/melhoria de sistemas de abastecimento de água em aldeias indígenas da abrangência do Distrito Sanitário Especial Indígena Maranhão DSEI-MA, divididos em três itens, conforme especificações e demais elementos técnicos constantes no Projeto Básico (Anexo I) e demais Anexos deste Edital. Total de Itens Licitados: 00003 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Rua Cinco de Janeiro, 166 Jordoa - SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: 20/08/2013 às 09h30 . Informações Gerais: O edital poderá ser visualizado apartir do dia 16 de julho de 2013 no sitio www.comprasnet.gov.br.

> DONATO ALMEIDA LEITE Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 257034-00001-2013NE800118

COORDENAÇÃO DISTRITAL DSEI/MA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 8/2013 - UASG 257034

Nº Processo: 2504600322201386 . Objeto: Contratação de empresa especializada no fornecimento de energia eletrica para os sistemas de abastecimento de água e postos de saúde em aldeias indigenas sob a abastecimento de agua e postos de saude em ardetas indigenas sob a tutela do DSEI/MA. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição Declaração de Dispensa em 15/07/2013 . HULDA PEREIRA DE BRITO . Subs.eventual Selog/dsei/ma . Ratificação em 15/07/2013 . LICINIO BRITES CAR-MONA . Coord.distrital Dsei/ma . Valor Global: R\$ 1.079.670.00 . CNPJ CONTRATADA : 06.272.793/0001-84 COMPANHIA ENERG TICA DO MARANH O-CEMAR.

(SIDEC - 15/07/2013) 257034-00001-2013NE800118

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 10/2013 - UASG 257036

Número do Contrato: 8/2013.

Nº Processo: 25048001225201218.

PREGÃO SISPP Nº 1/2013 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 05052780000137. Contratado: DISP - SEGURANCA E VIGILANCIA LTDA- EPP. Objeto: O reajuste do valor do contrato original, previsto em sua Cláusula Sexta - DO PREÇO, conforme os valores constantes da convenção co-letiva de trabalho 2013/2014 dos sindicatos dosempreados em empreado de sequenção o 2013/2014 dos sindicatos dosempregados em empresa de segurança e vigilânciade transportes de valores de campo grande e re-gião para o período de 16/03/2013 à 28/02/2014.Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 04/07/2013 a 03/07/2014. Valor Total: R\$3.057.850,44. Data de Assinatura: 04/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 257036-00001-2013NE800108

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -MINAS GERAIS E ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2013 - UASG 255013

Número do Contrato: 00025/2010, subrogado pelaUASG: 255013 -FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE - MG Nº Processo: 25190005083201044.

PREGÃO SISPP Nº 37/2010 Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 04712320000125. Contratado: PER-PHIL SERVICOS ESPECIAIS E -MONITORAMENTO ELETRO-NICO L. Objeto: Quinto termo aditivo ao contrato nº25/2010.Prorrogação da vigência do contrato de empresa especializada na pres-

tação de serviço tercerizados de limpeza dos prédios e demais atividades correlatas. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, art 57, incisa II. Vigência: 14/07/2013 a 13/07/2014. Valor Total: R\$1.141.497,84. Data de Assinatura: 12/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 257035-00001-2013NE000024

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -**PARINTINS**

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2013 - UASG 257030

Nº Processo: 25040000656201229.

DISPENSA Nº 5/2013 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CPF Contratado: 16939301291. Contratado: LUIZ OCIVALDO RODRI-GUES CORDEIRO -Objeto: Contrato de Locação de Imóvel de um imóvel para funcionamento da Casa de apoio à saúde do indio no município de Nhamundá. Fundamento Legal: Art. 24, inciso X da Lei 8.666/93. Vigência: 25/06/2013 a 24/06/2014. Valor Total: R\$48.000,00. Data de Assinatura: 25/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 250110-00001-2013NE800070

EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2013 - UASG 257030

Nº Processo: 25040000261201315.

DISPENSA Nº 6/2013 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE CNPJ Contratado: 04605448000190. Contratado : M J P RODRI-GUES - ME -Objeto: Contratação de Pessoa Jurídica para fornecimento de Gêneros Alimentícios perecíveis e não perecíveis para atender as necessidades das Casas de Saúde Indígena do DSEI Parintins. Fundamento Legal: Art.24 , Inciso IV da Lei 8.666/93. Vigência: 27/06/2013 a 26/12/2013. Valor Total: R\$96.123,00. Data de Assinatura: 27/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 250110-00001-2013NE800070

EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2013 - UASG 257030

N° Processo: 25040000261201315. DISPENSA N° 6/2013 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -CNPJ Contratado: 11421944000159. Contratado: N M T SARAIVA ME -Objeto: Contratação de Pessoa Jurídica para fornecimento de egêneros alimentícios perecíveis e não perecíveis para atender as Casas de Saúde Indígena do DSEI Parintins. Fundamento Legal: Art. 24°, inc. IV da Lei 8.666/93. Vigência: 27/06/2013 a 26/12/2013. Valor Total: R\$25.354,64. Data de Assinatura: 27/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 250110-00001-2013NE800070

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 2/2013

Sagararam-se vencedoras do pregão nº2/2013 as empresas: Vipeças Intercomercial LTDA CNPJ N° 37628401/0001-09, iTEM 1 VALOR GLOBAL R\$45.360,00; RP de Oliveira Treylle-ME CNPJ n° 84513977/0001-00, Itens 2,3,e 4, VALOR GLOBAL R\$ 189.830,00, valor global do pregão R\$235.190,00.

(SIDEC - 15/07/2013) 257030-00001-2013NE800002

PREGÃO Nº 3/2013

Sagrou-se vencedora do Pregão nº03/2013 a Empresa Vale Serviços Terceirizados LTDA-EPP par Item 01, valor global R\$ 360.192.00.

> PAULA CRISTINA RODRIGUES PINTO Coordenadora

(SIDEC - 15/07/2013) 257030-00001-2013NE800002

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -PORTO VELHO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRONICO Nº 5/2013

O Distrito Sanitário Especial Indígena de PortoVelho/RO. Torna público o resultado final do Pregão Eletrônico nº05/2013 sendo-se sagrada ven-cedor as empresas:Canaã Comercio de Equipamentos LTDA-ME, CNPJ 01.044.210/0001-44, Hidolagos Comércio e Industria de Equipamentos Saneamento CNPJ 01.708.124/0001-99, W.S.Water Service LTDAEPP, CNPJ 02.041.678/0001-48, RPF Comercial LTDA-EPP,CNPJ 03.217.016/0001-49, Hidropiscinas Comercio e Srviços EIRELI-ME CNPJ 05.954.696/000109, M.A.P dos Santos - ME CNPJ 08.830.492/0001-54

> ANTÔNIO JOSÉ DE RIBAMAR MONTEIRO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 257049-00001-2013NE800319

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA **POTIGUARA**

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2013

O DSEI Potiguara através do Coordenador Distrital Interino, torna público o resultado do julgamento do Pregão Eletronico-SRP nº 8/2013, declarando vencedora dos três itens a empresa CL COMÉR-CIO DE MATERIAIS MÉDICOS HOSPITALARES LTDA - EPP, no valor glogal de R\$ 16.272,00 (dezesseis mil, duzentos e setenta e dois reais), para aquisição de Bolsa de Urostomia e acessórios para atender os pacientes indígenas ostomizados.

> MARGARETH LIMA DA SILVA Chefe do SELOG

(SIDEC - 15/07/2013) 257046-00001-2013NE800002

SECRETARIA DE GESTÃO ESTRATÉGICA E PARTICIPATIVA

EXTRATOS DE DOAÇÃO

N° 1550/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob n° 00.394.544/0036-05. Donatário: Secretaria Estadual de Saúde do Distrito Federal-DF. CNPJ/MF:.00.394.700/0001-08. Objeto: 90 (normalia) venta) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 86.940,00. Processos n°s 25000.078162/2012-26 e 25000.006741/2013-58. Signatários: Rafael de Aguiar Barbosa, pela Secretaria Estadual de Saúde do Distrito Federal, e Luiz Odorico Monteiro de Andrade, pelo Ministério da Saude no Distrito Federal-DF. Data de Assinatura: 12/06/2013.

Nº 2511/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0036-05. Donatário: Prefeitura Municipal de Ribeirao do Sul-SP. CNPJ/MF:.46.211.702/0001-15. Objeto: 02 (duas) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 1.932,00. Processos n°s 25000.078162/2012-26 e 25000.006741/2013-58. Signatários: Eliana Maria Rorato Manso, pela Prefeitura Municipal de Ribeirao do Sul-SP e Ione Moretti , pelo Ministério da Saude no Estado de São Paulo-SP. Data de Assinatura: 15/03/2013.

Nº 2512/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0036-05. Donatário: Prefeitura Municipal de Ribeirao Grande-SP. CNPJ/MF:.67.360.446/0001-06. Objeto: 02 (duas) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 1.932.00. Processos n°s 25000.078162/2012-26 e 25000.006741/2013-58. Signatários: Joaquim Brisola Ferreira, pela Prefeitura Municipal de Ribeirao Grande-SP e Ione Moretti , pelo Ministério da Saude no Estado de São Paulo-SP. Data de Assinatura: 15/03/2013.

Nº 2513/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0036-05. Donatário: Prefeitura Municipal de Ribeirao Pires-SP. CNPJ/MF:.46.522.967/0001-34. Objeto: 09 (nove) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 8.694,00. Processos n°s 25000.078162/2012-26 e 25000.006741/2013-58. Signatários: Fernando Antonio Blandi, pela Prefeitura Municipal de Ribeirao Pires-SP e Ione Moretti , pelo Ministério da Saude no Estado de São Paulo-SP. Data de Assinatura: 15/03/2013.

Nº 2514/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0036-05. Donatário: Prefeitura Municipal de Rio Grande da Serra-SP. CNPJ/MF:.46.522.975/0001-80. Objeto: 06 (seis) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 5.796,00. Processos n°s 25000.078162/2012-26 e 25000.006741/2013-58. Signatários: Luis Gabriel Fernandes da Silveira, pela Prefeitura Municipal de Rio Grande da Serra-SP e Ione Moretti, pelo Ministério da Saude no Estado de São Paulo-SP. Data de Assinatura: 15/03/2013.

Nº 2516/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0036-05. Donatário: Prefeitura Municipal de Salesopolis-SP. CNPJ/MF:.46.523.296/0001-26. Objeto: 02 (dois) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 1.932,00. Processos $n^{o}s$ 25000.078162/2012-26 25000.006741/2013-58. Signatários: Benedito Rafael da Silva, pela Prefeitura Municipal de Salesopolis-SP e Ione Moretti , pelo Ministério da Saude no Estado de São Paulo-SP. Data de Assinatura: 15/03/2013

Nº 2517/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0036-05. Donatário: Prefeitura Municipal de Salto Grande-SP. CNPJ/MF:.46.211.686/0001-60. Objeto: 02 (dois) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 1.932,00. Processos nºs 25000.078162/2012-26 e 25000.006741/2013-58. Signatários: Dirceu Feltrin, pela Prefeitura Municipal de Salto Grande-SP e Ione Moretti , pelo Ministério da Saude no Estado de São Paulo-SP. Data de Assinatura: 15/03/2013.

Nº 2518/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0036-05. Donatário: Prefeitura Municipal de Santa Barbara D'Oeste-SP. CNPJ/MF:.46.422.408/0001-52. Objeto: 12 (doze) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 11.592,00. Processos nºs 25000.078162/2012-26 e 25000.006741/2013-58. Signatários: Denis Eduardo Andia, pela Prefeitura Municipal de Santa Barbara D'Oeste-SP e Ione Moretti , pelo Ministério da Saude no Estado de São Paulo-SP. Data de Assinatura: 15/03/2013.

N° 2524/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob n° 00.394.544/0036-05. Donatário: Prefeitura Municipal de Santopolis do Aguapei-SP. CNPJ/MF:44.445.054/0001-36. Objeto: 02 (dois) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 1.932,00. Processos n°s 25000.078162/2012-26 e 25000.006741/2013-58. Signatários: Osanias Viana do Carmo, pela Prefeitura Municipal de Santopolis do Aguapei -SP e Ione Moretti , pelo Ministério da Saude no Estado de São Paulo-SP. Data de Assinatura: 15/03/2013.

Nº 2520/2013 - Doador: Ministério da Saúde, CNPJ/MF sob nº 00.394.544/0036-05. Donatário: Prefeitura Municipal de Santa Rita do Passa Quatro-SP. CNPJ/MF:.45.749.819/0001-94. Objeto: 06 (seis) Impressoras Zebra GC420D, 203 dpi,104mm, 4/s EPL/ZPL, 8MB SRAM/8MB, Flash Cutter Serial/Parallel/USB, com encargos no valor total de R\$ 5.796,00. Processos nºs 25000.078162/2012-26 e 25000.006741/2013-58. Signatários: Leandro Luciano dos Santos, pela Prefeitura Municipal de Santa Rita do Passa Quatro-SP e Ione Moretti , pelo Ministério da Saude no Estado de São Paulo-SP. Data de Assinatura: 15/03/2013.

SECRETARIA DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE INSTITUTO EVANDRO CHAGAS

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2013

Torno público o RESULTADO DE JULGAMENTO do Pregão Eletrônico 25/2013, cujas vencedoras foram: LUDWIG BIO-TECNOLOGIA (Item 6); FRANÇA E LOBATO LTDA (Grupos 3 e 4 e item 21); CLINICALMED NOVO MILENIO (Grupo 2 e item 21); T.P. NOGUEIRA (Itens 5,12 e 54); SÍNTESE BIOTECNOLOGIA (Itens 3 e 4); JOSÉ FERREIRA FILHO (Itens 8a 10, 16,17,19,20,45,46 e 55); MICROMOL COMÉRCIO DE PROD.(Grupos 6 e 7); LIFE TECHNOLOGIES COM. DE PROD.(Grupos 2 e 11); ALPAX COM DE PROD. (Item 56); SIGMA ALDRICH BRASIL (Itens 18,57,59 a 61, 63, 65 a 68). Os itens 1,7,58,62,70 a 79 foram cancelados. Os demais foram DESERTOS. O valor global da ATA é de R\$ 293,428,67.

(SIDEC - 15/07/2013) 257003-00001-2013NE800080

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2013

Torno público o RESULTADO DE JULGAMENTO do Pregão Eletrônico 33/2013, do Instituto Evandro Chagas, cuja vencedora de todos os itens (01 a 22) é a Empresa J S C DA ROSA COMÉRCIO - ME, pelo valor global de R\$ 4.161,19.

DANIEL PORTAL CANTANHEIDE Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 257003-00001-2013NE800080

RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação № 12/2013 publicada no D.O.U de 15/07/2013, Seção 3 Pág. 128, Onde se lê: Declaração de Dispensa em 31/05/2013. ROSILANDIA CARVALHO GOMES. Diretora do Instituto Evandro Chagas. Leia-se: Declaração de Dispensa em 31/05/2013.ROSILANDIA CARVALHO GOMES. Chefe do Setor de Compras.

(SIDEC - 15/07/2013) 257003-00001-2013NE800080

Ministério das Cidades

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 560010

Número do Contrato: 10/2012. Nº Processo: 80000024206201214.

INEXIGIBILIDADE Nº 4/2012 Contratante: MINISTÉRIO DAS CIDADES - CNPJ Contratado: 00360305000104. Contratado: CAIXA ECONOMICA FEDERAL - Objeto: Prorrogação do prazo de vigência estabelecido na Cláusula Terceira, para 31 de janeiro de 2014, bem como a inclusão, para operacionalização da CONTRATADA, da ação de custeio relativas ao Programa 2054-Planejamento Urbano, Ação 8866 - Apoio à Regularização Fundiária em Áreas Urbanas (Papel Passado). Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e alterações, Dec. nº 6.170/2007 e Portaria Interministerial MF/MPOG/CGU 507/2011. Vigência: 01/07/2013 a 31/01/2014. Valor Total: R\$ 8.500.000,00. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 560010-00001-2013NE800021

EMPRESA DE TRENS URBANOS DE PORTO ALEGRE S/A

AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

A Empresa de Trens Urbanos de Porto Alegre S/A, sociedade de Economia Mista, vinculada ao Ministério das Cidades, torna pública a inexigibilidade de licitação para Renovação do Sistema Target GEDWEB - Gerenciador Eletrônico de Documentos em Ambiente Web, concedida a TARGET ENGENHARIA E CONSULTORIA LTDA., no valor total de R\$ 4.760,00, com base no Artigo 25, inciso I, da Lei 8666/93. Processo nº 1188/2013.

MÁRCIA HELENA CARVALHO BOM Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 93/2013

A Empresa de Trens Urbanos de Porto Alegre S/A - TREN-SURB, vinculada ao Ministério das Cidades, torna público para fins de conhecimento dos interessados que no dia 26 de julho de 2013, às 08h30min se dará a abertura de propostas do pregão em epígrafe e às 09h terá início a disputa em sessão pública. OBJETO: CONTRA-TAÇÃO DE EMPRESA P/SERVIÇO DE ATUALIZAÇÃO TEC-NOLÓGICA, MANUTENÇÃO CORRETIVA E PREVENTIVA E SUPORTE TÉCNICO NA REDE DE TRANSMISSÃO DE DADOS, de acordo com as especificações e quantidades constantes no Edital e seus Anexos. Limite para recebimento de propostas até às 08h na mesma data da licitação no sítio www.licitacoes-e.com.br. Maiores informações pelo fone (51) 3363-8344 ou pelo sítio www.trensurb.gov.br. Processo nº 1234/2013.

LUCIANO OLIVEIRA Pregoeiro

Ministério das Comunicações

GABINETE DO MINISTRO

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Acordo de Cooperação Técnica nº 03/2012, celebrado entre a União, por intermédio do Ministério das Comunicações, e o Estado de Goiás, por intermédio de sua Secretaria de Estado de Ciência e Tecnologia. Objeto: apoio a projetos de ensino, pesquisa e extensão, orientados à inclusão digital, das Instituições Federais de Ensino Superior (IFES), Universidades Públicas Estaduais e demais Instituições Científicas e Tecnológicas (ICTs), no âmbito do Programa Redes Digitais da Cidadania. Vigência: 24 (vinte e quatro) meses a contar da data de assinatura. Valor: não envolve transferência de recursos financeiros. Data da assinatura: 12 de julho de 2013. Signatários: Lygia Lumina Pupatto, pelo Ministério das Comunicações, Mauro Netto Faiad, pela Secretaria de Estado e Ana Paula Guadalupe Rocha, pela Procuradoria do Estado de Goiás.

EXTRATO DE RESCISÃO

Espécie: Termo de Rescisão do Convênio nº 776129/2012. Concedente: a União, por intermédio do Ministério das Comunicações, CNPJ nº 00.394.437/0001-57. Convenente: FUNDAÇÃO DE AMPARO À PESQUISA DO ESTADO DE MINAS GERAIS, CNPJ nº 21.949.888/0001-83. Objeto: rescisão bilateral do convênio em tela referente ao Programa Redes Digitais da Cidadania, advindo do Aviso de Chamamento Público nº 01/2012/SID-MC. Data da rescisão: 12/07/2013. Signatários: PAULO BERNARDO SILVA, CPF nº 112.538.191-49, pela Concedente e MÁRIO NETO BORGES, pelo Convenente.

AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES SUPERINTENDÊNCIA DE RADIOFREQUÊNCIA E FISCALIZAÇÃO

GERÊNCIA-GERAL DE FISCALIZAÇÃO ESCRITÓRIO REGIONAL NO ESTADO DO PARÁ

EXTRATO DE REGISTROS DE PREÇOS

Processo: 53569.003550/2012. Licitação: Pregão Eletrônico ER10 nº 007/2013-Anatel. Data de homologação: 15/04/2013. Data de Assinatura das Atas: 13/06/2013. Vigências das Atas: 13/06/2013 a 12/06/2014. Objeto: Registro de preços de aparelhos de ar-condicionado, instalação e peças de reposição, para atendimento das necessidades do ER10. Fundamento legal: art. 15, II, da Lei nº 8.666/93, arts. 1º e segs. do Decreto nº 7.892/2013, e legislação correlata. Atas, Registradas e valores globais: ARP GR10 nº 09/2013-Anatel, CO-MERCIAL CAMARGO IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA -ME, CNPJ 00.488.292/0001-53, com o valor global de R\$ 925,55 (novecentos e vinte e cinco reais e cinquenta e cinco centavos); ARP GR10 nº 10/2013-Anatel, PREVEINFO COMERCIO E SERVIÇOS DE INFORMÁTICA E EQUIPAMENTOS LTDA - ME, CNPJ 00.781.399/0001-95, com o valor global de R\$ 26.321,00 (vinte e seis mil trezentos e vinte e um reais); ARP GR10 nº 11/2013-Anatel, RPF COMERCIAL LTDA - ME, CNPJ 03.217.016/0001-49, com o valor global de R\$ 1.426,61 (mil quatrocentos e vinte e seis reais e sessenta e um centavos); ARP GR10 nº 12/2013-Anatel, PHD COMERCIO E LICITACOES LTDA - EPP, CNPJ 10.828.286/0001-51, com o valor global de R\$ 2.115,40 (dois mil cento e quinze reais e quarenta centavos); ARP GR10 nº 13/2013-Anatel, T F BATISTA MATE-RIAIS ELETRICOS - ME, CNPJ 14.313.966/0001-93, com o valor global de R\$ 403,00 (quatrocentos e três reais); Atas completas disponíveis, a partir de 22/07/2013, no sítio http://www.anatel.gov.br -Interação com a Sociedade - Licitações - CONTRATOS - Inserir no campo "Tipo de Instrumento": Termo de Reg. de Preços; no campo "Unidade Regional": ER10 - clicar em "Relatório".

SUPERINTENDÊNCIA DE FISCALIZAÇÃO GERÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE RESCISÃO

Termo de Rescisão Unilateral ao Contrato ER04-Nº 016/2011-Anatel. Processo: 53524.008082/2011. Assinatura: 12/07/2013. Contratada: AD Terceirização Ltda. Objeto: Fica rescindido, unilateralmente, o Contrato-ER04-Nº 016/2011-ANATEL, a partir do dia 13/07/2013, cujo objeto é a prestação de serviços de recepção e atendimento ao público, executados no âmbito da Gerência Regional da Anatel em Minas Gerais - GR04/MG. Fundamento Legal: art. 58, II, c/c os art. 79, I, e 78, I, todos da Lei Federal nº 8.666/93, e na Cláusula Décima Primeira - "DA RESCISÃO" - item 11.1, letra a, do Contrato ER04-Nº 016/2011-ANATEL.

GERÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato ER05 nº 010-1/2012-ANA-TEL, firmado em 12.07.2013, entre a GERÊNCIA REGIONAL DA ANATEL NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL-RS e a empresa COPIADORAS ASTÓRIA LTDA; Objeto: prorrogação de vigência até 15.07.2014; Fundamento Legal: Lei n.º 8.666/93, inciso II, do art.57; Processo: 53528.001632/2012; Cobertura Orçamentária: Elemento Orçamentário nº 339039, Atividade: administração da unidade; Valor: R\$ 47.841,00 (quarenta e sete mil oitocentos e quarenta e um reais); Signatários: pelo Contratante, SIDNEY OCHMAN e ANTÔNIO LUIS SILVA BRATKOWSKI e, pela Contratada LUIZETE CARMEN STÉDILE DA SILVA.

GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DE GOIÁS. MATO GROSSO, MATO GROSSO DO SUL E TOCANTINS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Segundo Termo Aditivo ao Contrato ER07 nº 020/2011-ANATEL. Data de Assinatura: 28/06/2013. Contratada: H. M. RODRIGUES DE QUEIROZ LUZ SILVA - ME. Vigência: 30/06/2013 a 29/06/2014. Objetic Prorrogação do prazo de vigência: 30/06/2013 a 29/06/2014. Objetic Prorrogação do prazo de vigência pelo prazo de 12 (doze) meses. Valor do Aditivo: R\$ 122.166,12. Programas de Trabalho nº 24.122.2117.2000.0001. Elemento de Despesa nº 339039. Processo: 53545.000660/2010. Nota de Empenho nº 2013NE000517. Fundamento Legal: art. 57, II da Lei 8.666/93. Signatários: pela Contratante: Welsom D'niz Macêdo e Silva e Marcelo Monteiro Macêdo, pela Contratada: Heliana Maria Rodrigues de Queiroz Luz Silva.

Segundo Termo Aditivo ao Contrato ER07 nº 021/2011-ANATEL. Data de Assinatura: 28/06/2013. Contratada: H. M. RODRIGUES DE QUEIROZ LUZ SILVA - ME. Vigência: 30/06/2013 a 29/06/2014. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência pelo prazo de 12 (doze) meses. Valor do Aditivo: R\$ 122.890,44. Programas de Trabalho nº meses, valor do Adintvo: R\$ 122.890,44. Programas de Trabaino nº 24.125.2025.2424.0001. Elemento de Despesa nº 339039. Processo: 53545.000660/2010. Nota de Empenho nº 2013NE000516. Fundamento Legal: art. 57, II da Lei 8.666/93. Signatários: pela Contratante: Welsom D'niz Macêdo e Silva e Marcelo Monteiro Macêdo, pela Contratada: Heliana Maria Rodrigues de Queiroz Luz Silva.

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS ADMINISTRAÇÃO CENTRAL

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 67/2013 de prestação de serviços de transporte rodoviário de cargas - grupo de linhas Minas serviços de transporte rodoviário de cargas - grupo de linhas Minas Gerais; OBJETO: aditar o contrato, face o incremento de 476,66 km, 476,34 km, 476,67 km e 572,33 km, respectivamente, no percurso mensal das LTNs 3601-1, 3604-1, 3620-1 e 3620-2, implicando o acréscimo de 1,446%, 1,347%, 3,392% e 3,499% do valor inicial dos itens e um acréscimo de 0,2891% em relação ao valor global inicial do contrato; CONTRATADA: Transportes Gerais Botafogo Ltda.; VALOR GLOBAL DO CONTRATO: Passará de R\$ 20,750.880,19 para R\$ 20.810.880,07; ASSINATURA: 12/07/2013; VIGÊNCIA: terá início a partir da assinatura do termo aditivo, limitada a vigência do contrato.

Décimo Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 38/2008 de Prestação Décimo Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 38/2008 de Prestação de Serviços de Transporte Rodoviário de Carga Postal - Grupo de Linhas Belo Horizonte; Objeto: aditar o mencionado contrato, face a supressão das linhas 3013-1, 3013-3, 3029-1, 3604-1, 3701-1, 3705-2 e 3705-1, implicando a supressão de 15,2832% no valor global do contrato; Contratada: Transportes Apoteose Ltda; Valor Global do Contrato: Passará de R\$ 11.238,540,60 para R\$ 9.520.928,60; Asipatoria 12/07/2012; Vicabriga e partir do segintura com pravinção sinatura: 12/07/2013; Vigência: a partir da assinatura, com previsão de supressão das respectivas LTN's para 29/07/2013.

QUARTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO nº. 171/2011; OB-JETO: Prestação de serviços técnicos de desenvolvimento de sistemas e sua manutenção nas tecnologias Java e Python; OBJETO DO TERe sua manutenção nas tecnologias Java e Python; OBJETO DO TER-MO ADITIVO: Prorrogar a vigência do Contrato por mais 5 (cinco) meses, período de 14/07/2013 a 14/07/2013, sem aplicação de rea-juste, com supressão de aproximadamente 74,3182% do valor global inicial atualizado; CONTRATADA: SPREAD Sistemas e Automação Ltda.; VALOR GLOBAL DO CONTRATO: Passara de R\$ 7.059.510,19 para R\$ 1.813.012,80; DATA DE ASSINATURA:

SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO nº. 162/2012; OB-JETO: prestação de serviços de técnicos especializados de Help Desk com infraestrutura necessária para a execução de atividades de atendimento e de suporte técnico telefônico e/ou remoto, receptivo ou ativo, visando à execução de rotinas de recebimento, registro, análise, diagnóstico, categorização de pedidos de informação e solução de problemas relacionados às estações de trabalho dos usuários da CONTRATANTE, além de elaboração e emissão de relatórios estatísticos gerenciais, conforme Especificação Técnica e demais detalhamentos e ondições constantes no Contrato e seus Anexos; OBJETO DO TER-MO ADITIVO: Prorrogar a vigência do Contrato por mais 12 (doze) meses, período de 12/07/2013 a 12/07/2014, sem aplicação de reajuste; CONTRATADA: DSS Construção Telecomunicação e Informática Ltda.; VALOR GLOBAL DO CONTRATO: R\$ 2.094.300,00; DATA DE ASSINATURA: 11/07/2013.

QUINTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº. 149/2010; OB-JETO: Prestação de Serviços de Assistência Técnica com Suporte On-Site para os produtos e o ambiente operacional de propriedade da ECT; OBJETO DO TERMO ADITIVO: prorrogar a vigência, por mais 12 (doze) meses, período de 12/07/2013 a 12/07/2014, com aplicação de reajuste de 6% nos valores unitários dos itens: 1 -Assistência Técnica, 2 - Reposição de Peças e 3 - Suporte on-site (nas Parcelas que não serão contempladas na repactuação), o que corresponde a um aumento de 4,585% sobre o valor global; CONTRATADA: América Tecnologia de Informática e Eletro-Eletrônicos Ltda; VALOR GLOBAL DO CONTRATO: R\$ 1.898.789,28; DATA DE ASSINATURA:11/07/2013.

AVISOS DE CANCELAMENTOS DE REGISTRO DE PRECOS

Ata de Registro de Preços Nº. 024/2012; CONTRATADA: CASA DO ARTISTA LTDA - ME.; CNPJ: 27.462.092/0001-88; OBJETO: Registro de Preço para aquisição de caneta esferográfica preta; DATA DO CANCELAMENTO: 08/04/2013; MOTIVO: Inexecução parcial da Autorização de Fornecimento nº. 672/2012; FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: alíneas "a" subitens 6.1. e 6.2. da Ata de Registro de Preços nº. 024/2012, bem como no inciso I do art. 13, do Decreto nº.

Ata de Registro de Preços Nº. 025/2012; CONTRATADA: CASA DO ARTISTA LTDA - ME.; CNPJ: 27.462.092/0001-88; OBJETO: Registro de Preço para aquisição de caneta esferográfica preta; DATA DO CANCELAMENTO: 08/04/2013; MOTIVO: Inexecução total da Autorização de Fornecimento nº. 676/2012; FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: alíneas "a" subitens 6.1. e 6.2. da Ata de Registro de Preços nº. 025/2012, bem como no inciso I do art. 13, do Decreto nº.

> ROGÉRIO SIMIONATO BOTELHO Chefe da Central de Compras

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000073/2013

Objeto: Prestação de serviço de transporte rodoviário de carga postal, na modalidade viagens extras, por raio de destino e quilometragem, a partir da cidade do Rio de Janeiro, homologado o Lote 2 no valor total de R\$ 1.806.660,00(um milhão e oitocentos e seis mil e seiscentos e sessenta reais), adjudicado à Empresa TRANSPORTES GE-RAIS BOTAFOGO LTDA, CNPJ: 00.072,447/0001-76.

> PAULA CECÍLIA FRANCISCO SIMIONATO BOTELHO Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000066/2013

Objeto: Prestação de Serviço de transporte rodoviário de carga FNDE (Livros Didáticos e Paradidáticos), modalidade Viagens Regulares FNDE, Homologado no valor total de R\$ 5.149.997,76(cinco milhões e cento e quarenta e nove mil e novecentos e noventa e sete reais e setenta e seis centavos), adjudicado o Lote 02, à Empresa KAPP TRANSPORTES LTDA, CNPJ n°. 0..027.497/0001-18.

> EDUARDO RODRIGUES DE MEDEIROS NETO Pregoeiro

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL INTERNACIONAL Nº 13000004/2013 - AC

Objeto: Atualização Tecnológica de 9(nove) sistemas de triagem (5 sistemas duplos e 4 sistemas simples) automática de encomendas incluindo projetos, equipamentos, ferramentas, instrumentos, peças de reposição, transporte internacional e nacional, desembaraços alfandegários, embalagem e desembalagem, armazenagem, seguros, instalação e comissionamento, remanejamento (quando requerido), testes de aceitação, repasse de conhecimento, documentação, garantia e suporte técnico, conforme Projeto Básico e demais condições do Edital e seus anexos. Abertura da Licitação: 12/09/2013 às 9 horas. Retirada do edital: no endereço http://www.correios.com.br. Informações pelo telefone (61) 3426-2725, fax (61) 3426-2759/2509 ou através do email: licitacoes@correios.com.br.

> DALVILENE ROSA DE ALCÂNTARA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 106/2013

Aquisição de Base e Tampa para CDL-01. Recebimento das Propostas e obtenção do Edital: no endereço http://www.correios.com.br até 08/08/2013, às 08h30min e início da disputa de preços às 09h00. Informações pelo Fax: (0xx61) 3426-2759/2509 e telefone: (0xx61) 3426-2841, no horário de 8h00min às 17h30min.

> KELLY CRUZ DA SILVA Pregoeira

AVISO DE PENALIDADE

Empresa: AOUARELA GRÁFICA E EDITORA LTDA -CNPJ: 10.696.812/0001-77; Penalidade: impedimento de licitar e contratar com a UNIÃO, pelo período de 48 (quarenta e oito) meses, de 11/07/2013 a 11/07/2017; Fundamentação: , alínea "c", subitem 10.1, do Edital do Pregão nº. 26/2012; Motivo: Apresentação de documentação falsa (Atestado de Capacidade Técnica) quando da participação no PGE nº. 026/2012.

> ROGÉRIO SIMIONATO BOTELHO Chefe da Central de Compras

DIRETORIA REGIONAL EM ALAGOAS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013

Objeto: Pregão Eletrônico nº 007/2013 - Contratação da prestação dos serviços de manutenção corretiva em cadeiras, com a aplicação de peças e por demanda, por doze meses improrrogáveis., foi homologado à empresa ELAINE CRISTINA NOBRE DOS SANTOS ME, no valor global de R\$ 52.442,20 (Cinquenta e dois mil, quatrocentos e quarenta e dois reais e vinte centavos).

> MADSON JANUARIO LIMA E CRUZ Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2013

Objeto: Pregão Eletrônico nº 016/2013 - Aquisição de cadeiras, fornos microondas e geladeiras, com diferencial de ICMS. Recebimento das Propostas: no endereço http://www.correios.com.br, até às 09:00 horas, do dia 30/07/2013. Abertura das Propostas: em 30/07/2013, às 09:00 horas. Início da Disputa de Preços: às 14:00 horas, do dia 30/07/2013. Obtenção do Edital: no endereço eletrônico açima. Informações: pelo Tel./Fax: (0xx82) 3216-7946/7947 e nos seguintes horários: 08:00 às 12:00 e das 13:30 às 17:30 horas.

> MADSON JANUÁRIO LIMA E CRUZ Pregoeiro

GERÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL Nº 766/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - Diretoria Regional de Alagoas, com referência ao edital de abertura nº. 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, tona pública a convocação para assinatura de contrato individual de Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº. 719/2012 de 11/09/2012 e 320/2012 foram publicados no Diário Oficial da União do dia 11/09/2012 e 15/04/2013.

Local: Rua do Sol, 57, sala 212, Centro, Maceió/AL

Horário: 08h00 (horário local) Data: 16/07/2013 Localidade-Base: Maceió/AL

Cargo/Atividade: Agente de Correios - Carteiro Nome; Inscrição; Classificação.
Alex de Souza Bispo; 10912964; 00093°.
Jailson Nascimento Macedo; 10791568; 00094°.

Jocemildo Fernandes de Souza; 10917406; 00095°. Warner Herbert Vieira de Miranda 11461489; 00098°.

Fabiana Maria Oliveira; 10136319; 00099°

Eduardo da Silva Santos; 10025255; 0100°. Jafferson Carlos Vasconcelos; 10499859; 0101°.

Localidade-Base: Arapiraca/AL

Cargo/Atividade: Agente de Correios - Atendente Comercial Nome; Inscrição; Classificação.

Adriana Maria de Araujo; 10112157; 0022°.

MARILANE SOARES DE MIRANDA Gerente

EDITAL Nº 767/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT -Diretoria Regional de Alagoas, com referência ao edital de abertura nº 13/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 25/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 35/2011 foi publicado no Diário Oficial da União no dia 29/07/11.

Local: Rua do Sol, 57, sala 212, Centro, Maceió/AL

Horário: 08H00 horas (horário local)

Data: 16/07/2013 Diretoria Regional de Alagoas

Cargo/Atividade: Analista de Correios Jr - Administrador

Nome; Inscrição; Classificação

Adriane Alves de Moura; 99039833; 0009°.

MARILANE SOARES DE MIRANDA

EDITAL Nº 768/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - Diretoria Regional de Alagoas, com referência ao edital de abertura nº 13/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 25/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 35/2011 foi publicado no Diário Oficial da União no dia 29/07/11.



Local: Rua do Sol, 57, sala 212, Centro, Maceió/AL

Horário: 08H00 horas (horário local)

Data: 17/07/2013

Diretoria Regional de Alagoas Localidade-Base: Maceió

Cargo/Atividade: Analista de Correios Jr - Administrador

Nome; Inscrição; Classificação

Iris Cristina Melo Nascimento; 99039493; 00010°.

MARILANE SOARES DE MIRANDA Gerente

DIRETORIA REGIONAL NO AMAZONAS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000026/2013

Objeto: Prestação de Serviços de locação de 02 (duas) empilhadeiras a combustão (GLP), com operador e fornecimento de gás para atender a operação FNDE 2013/2014. Homologado à empresa J N MA-RINHO - EPP pelo valor global de R\$ 107.489,98 (cento e sete mil quatrocentos e oitenta e nove reais e noventa e oito centavos).

> JEFFERSON MARINHO NEVES Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000035/2013

Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de locação de veículo tipo Sedan para atender necessidade de transporte da área administrativa da ECT/DR/AM. Edital e informações: www.licitacoes-e.com.br/Fone e Fax: (92) 3621-8466 /amcpl@correios.com.br, das 07:30 às 12:00 horas e das 13:30 às 17:00 horas. Sessão pública pela internet no endereço eletrônico: www.licitacoes-e.com.br. Recebimento das propostas até 31/07/2013 às 08:30 horas. Início da disputa de preços: 31/07/2013 às 10:00 horas.

> JEFFERSON MARINHO NEVES Pregoeiro

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 13000002/2013

Objeto: Contratação de Empresa para o Término da Obra Paralisada de Presidente Figueiredo. Empresas Habilitada: ANTONELLY CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA; a sessão pública para abertura das propostas econômicas será realizada dia 23/07/2013 às 09:00 horas (horário Manaus), no mesmo local da reunião anterior.

> AGUINALDO RIBEIRO DA SILVA Presidente da CPL

DIRETORIA REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 19/2013; Data de Assinatura: 02/07/13; Contratada: 472.084.737-49/JOSE ALVES DE SOUZA; Objeto: Locação de imóvel para funcionamento da AC Pedro Canário; Origem: Dispensa de Licitação 13000055/2013: Vigência: 02/07/13 a 01/07/18: Valor Total: R\$ 330,000,00 (trezentos e trinta mil reais).

GERÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL Nº 769/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT -Diretoria Regional do Espírito Santo, com referência ao edital de abertura nº. 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº. 32/2011 foi publicado no Diário Oficial da União dos dias 27/07/2011.

Local: Av. Leitão da Silva, 2730, Bairro Santa Luiza, Vitória/ES

Horário: 8h00min (horário local)

Data: 22/07/2013

Localidade Base: Cachoeiro de Itapemirim/ES

Cargo/Especialidade: Agente de Correios - Atendente Co-

Nome; Inscrição; Classificação.

Marina Carrari Gualandi; 11441068; 00017.

JADSON ADRIANI DE OLIVEIRA Gerente

EDITAL Nº 770/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT -Diretoria Regional do Espírito Santo, com referência ao edital de abertura nº. 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. Os editais de resultado dos candidatos aprovados/homologados nºs 177/2011, 193/2011, 384/2011, 507/11, 440/2013 e 515/2013 foram publicados nos Diários Oficiais da União dos dias 29/09/2011, 06/10/2011, 08/11/11, 02/12/11, 17/05/2013 e 29/05/2013 respectivamente.

Local: Av. Leitão da Silva, 2730, Bairro Santa Luiza, Vitória/ES

Horário: 8h00min (horário local)

Data: 22/07/2013

Localidade Base: Bom Jesus do Norte/ES

Cargo/Especialidade: Agente de Correios - Carteiro

Nome; Inscrição; Classificação. Bruno Viana Barreto; 11103565; 00001.

Localidade Base: Colatina/ES Cargo/Especialidade: Agente de Correios - Operador de Triagem e Transbordo

Nome; Inscrição; Classificação. Gilberto Pedracini; 10328796; 00003. Localidade Base: Vitória/ES

Cargo/Especialidade: Agente de Correios - Carteiro

Nome; Inscrição; Classificação. Reinaldo Ramos Conceição; 10551413; 00274. Walace Antônio Ribeiro Bicalho; 10344873; 00275.

Alessandra Christina Silva Tagarro; 10198966; 00276. Araceli Soares Rodrigues de Lima; 10185380; 00277.

Alexandre Fernandes da Rocha; 10073105; 00278. Thiago da Conceição Nascimento; 10139316; 00279.

Eduardo Binda Bruno; 10128725; 00280. Julio César Alves da Silva; 11187844; 00281. Renan Lima da Silva; 10058013; 00282.

Cremilda Franskoviak Bravim; 10016891; 00283.

oão Marcos Coimbra; 11083036; 00284 Flávia da Silva Oliveira; 10856889; 00285.

Cargo/Especialidade: Agente de Correios - Operador de Triagem e Transbordo

Nome; Inscrição; Classificação. Silvana Almeida dos Santos; 10918942; 00067. Diego Santos do Nascimento; 11126204; 00068.

JADSON ADRIANI DE OLIVEIRA Gerente

DIRETORIA REGIONAL EM GOIÁS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IL: IL Nº 13000005/2013; OBJETO: fornecimento de vale transporte urbano para o município de Anápolis; CONTRATADA: Transportes Coletivos de Anápolis LTDA; VALOR GLOBAL: R\$ 14.453,20; DA-TA DA RATIFÎCAÇÃO: 09/07/2013; ENQUADRAMENTO LE-GAL: caput, art. 25 da Lei 8.666/1993

DIRETORIA REGIONAL EM MATO GROSSO

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 13000003/2013

Objeto: Obra de adaptação e reforma da AC-Aripuanã/MT; realização no dia 31 de julho de 2013, às 08:30 horas (horário de Mato Grosso). A retirada do Edital, e demais informações, sito à Av. Dom Orlando Chaves, n.º 1245 Bairro Cristo Rei - Várzea Grande/MT, Fone/Fax: (065) 3688-1029, ou na página www.correios.com.br, licitações eletrônicas. E-mail: mtcpl@correios.com.br..

Tomada de Preços 13000004/2013

Objeto: Obra de adaptação e reforma da AC-Nova Bandeirantes/MT; realização no dia 31 de julho de 2013, às 10:00 horas (horário de Mato Grosso). A retirada do Edital, e demais informações, sito à Av. Dom Orlando Chaves, n.º 1245 Bairro Cristo Rei - Várzea Grande/MT, Fone/Fax: (065) 3688-1029, ou na página www.correios.com.br, licitações eletrônicas. E-mail: mtcpl@correios.com.br.

> VINICIUS QUINTINO DA SILVA Presidente da CPL

DIRETORIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato 23/2013; Data de Assinatura: 24/06/13; Contratada: 09.228.053/0001-39/VIANA E SILVA LTDA ME; Objeto: MANU-TENÇÃO CORRETIVA E PREVENTIVA, COM APLICAÇÃO DE PEÇAS EM PALETEIRAS; Origem: Dispensa de Licitação 1300002,04/2013; Vigência: 24/06/13 a 24/06/14; Valor Total: R\$ 50.993,52 (cinquenta mil novecentos e noventa e tres reais e cinquenta e dois centavos).

Contrato 25/2013; Data de Assinatura: 25/06/13; Contratada: 37.201.035/0001-07/CAMPMAQ COM E MANUT MAQ P ESCR LTDA EPP; Objeto: MANUTENÇÃO DE CONDICIONADORES DE AR DE CAMPO GRANDE E REGIÃO; Origem: Pregão Eletrônico 13000018/2013; Vigência: 25/06/13 a 25/06/14; Valor Total: R\$ 186.997,32 (cento e oitenta e seis mil novecentos e noventa e sete reais e trinta e dois centavos).

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 82/2012: Data da Assinatura: 28/06/13; Contratada: 03.506.307/0001-57/EMP BRAS DE TECNOL E ADM CONV HOM LTDA; Objeto do Termo Aditivo: Acréscimo de 25%; Valor global Contratado: Passou de R\$ 1.032.300,02 (hum milhão trinta e dois mil trezentos reais e dois centavos) para R\$ 1.290.374,57(hum milhão duzentos e noventa mil trezentos e setenta e quatro reais e cinquenta e sete centavos).

Terceiro Termo Aditivo ao Contrato 38/2011; Objeto: Fornecimento de água encanada e coleta de esgoto no interior de MS; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogar por mais 12 meses com manutenção dos preços. Vigência: 23/07/2013 a 23/07/2014; Contratada: 03.982.931/0001-20/EMPRESA DE SANEAMENTO DE MS SA SANESUL; Valor Global do Contrato: R\$ 138.150,00 (cento e trinta e oito mil cento e cinquenta reais); Data de Assinatura: 09/07/13.

Segundo Termo Aditivo ao Contrato 39/2011; Objeto: Fornecimento de água e esgoto no município de Corguinho-MS; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogar por mais 12 meses com manutenção dos preços. Vigência: 11/08/2013 a 11/08/2014; Contratada: 15.497.399/0001-35/Serviço Autônomo de Água e Esgoto; Valor Global do Contrato: R\$ 360,00 (trezentos e sessenta reaiss); Data de Assinatura: 05/07/13

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000027

Objeto: Aquisição de Cabides de Mala CM-07 e CM-03, para a ECT -Diretoria Regional de Mato Grosso do Sul, conforme Especificação Técnica e demais condições do Edital e seus anexos. Obtenção do edital e recebimento das propostas no endereço http://www.cor-reios.com.br ou www.licitacoes-e.com.br Abertura das propostas: 30/07/2013 às 08h00min(*). Início da disputa de preços no mesmo dia às 10h00min(*). A licitação será realizada através do sistema Licitacoes-e. Informações: e-mail: licitacoes-ms@correios.com.br. (*) horários de Brasília.

WILSON LUIZ GUIMARÃES

DIRETORIA REGIONAL EM MINAS GERAIS

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000058/2013

Transporte de carga postal. LTR-MG-050 Uberlândia x Capinopolis, sendo o lote da licitação homologado a empresa: TRANS-PRADO TRANSPORTE E LOGISTICA LTDA - ME - CNPJ: 10.719.188/0001-86 no valor global de R\$178.492,08.

> RODRIGO ANTONIO SABINO Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000088/2013

Objeto: Locação de 01 empilhadeira elétrica retrátil movida à bateria tracionária, para a ECT/DR/MG. Edital e informações no endereço eletrônico: http://www.correios.com.br, telefone: (0xx31) 3249-2515 FAX: (0xx31) 3249-2533 de 09:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 Sessão Publica pela Internet no endereço eletrônico: www.comprasnet.gov.br. Recebimento das propostas até às 09:00 horas do dia 29/07/2013. Início da Disputa de Preços dia 29/07/2013 às 10:00 horas.

> KATE LILIAN OLIVEIRA VIANA Pregoeira

GERÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL Nº 771/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT Diretoria Regional de Minas Gerais, com referência ao edital de abertura nº 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. Os editais de resultados dos candidatos aprovados/homologados nº 167/2011 / nº 172/2011 / nº 177/2011 / nº 182/2011 / nº 189/2011 / nº 194/2011 / nº 1042/2012 / nº 068/2013 / nº 365/2013 foram publicados no Diário Oficial da União nos dias- 23/9/2011 - 26/9/2011 - 29/9/2011 -3/10/2011 - 5/10/2011 - 6/10/2011 - 21/12/2012 - 01/02/2013 -25/04/2013, respectivamente.

Local: Rua Boaventura, 401 - BAIRRO INDAIA - BELO HORIZONTE/MG.

Horário: 08:00 (horário local)

Data: 17/07/2013

Localidade Base: Barbacena / MG

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial - Pessoa com Deficiência

Nome; Inscrição; Classificação Sergio Roman; 10691976; 18

Localidade Base: Salinas / MG Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

John Anderson de Oliveira; 10672425; 00060 Localidade Base: Araxá / MG Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro

Cargo: Agente de Corretos - Atividade: Carteiro Nome; Inscrição; Classificação Caio Mirabeau de Paula; 10458233; 35 Localidade Base: Manhuaçu / MG Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro Nome; Inscrição; Classificação Everaldo Adao Rodrigues; 11388082; 13° Elidoro Paivate de Andreda; 10061760; 14°

Elielson Peixoto de Andrade; 10061769; 14° Localidade Base: Montes Claros / MG

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro

Nome; Inscrição; Classificação Maiko Lucas Pimentel Queiroz; 10294894; 79

Localidade Base: Paracatu / MG

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro Nome; Inscrição; Classificação

Fabricio Soares da Silva; 10367776; 56°

Localidade Base: São Lourenço / MG Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro

Nome; Inscrição; Classificação Ederson Dias da Silva; 10747255; 23° Adilson da Silva Paula; 10412326; 24°

Haroldo de Menezes Martins; 11029454; 25° Denner de Carvalho Rezende; 11029390; 26° Localidade Base: Uberlândia / MG

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro Nome; Inscrição; Classificação

Dener Rocha dos Santos; 10075124; 205 Felipe Eduardo Fernandes Gomes; 11261394; 206

CLELTON VIEIRA DOS SANTOS

Gerente

EDITAL Nº 772/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - Diretoria Regional de Minas Gerais, com referência ao edital de abertura nº 13/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 25/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho do(s) candidato(s) abaixo listado(s). O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº467/2012 foi publicado no Diário Oficial da União do dia 29/06/2012. Local: Rua Boaventura, 401 - Bairro Indaiá - BELO HO-

RIZONTE/MG.

Horário: 08:00 (horário local)

Data: 17/07/2013

Cargo Analista de Correios / Administrador

Nome; Inscrição; Classificação

Adriana Antonia Aleixo; 99053289; 00168

CLELTON VIEIRA DOS SANTOS

Gerente

EDITAL Nº 773/2013 RETIFICAÇÃO DO EDITAL Nº 752/2013

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, por intermédio da Diretoria Regional de Minas Gerais, com referência ao Edital nº 752/2013, publicado no Diário Oficial da União do dia 12/07/2013, seção 03, página 113, que trata da publicação da convocação para assinatura de contrato individual de trabalho de candidatos aprovados no cargo de Agente de Correios - Atividade Carteiro, objeto do edital de abertura 11/2011, de 23/03/2011, torna pública e cognitate retificação. pública a seguinte retificação: ONDE SE LÊ:

Localidade Base: Nova Serrana / MG Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro Nome; Inscrição; Classificação Thiago Marcio Vieira Rezende; 11127844; 25° Eloi Firmino Silva Pacheco; 10349078; 26° Joao Bosco Baia Guimaraes; 11527954; 30° LEIA-SE:

Localidade Base: Nova Serrana / MG Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro Nome; Inscrição; Classificação Troine, inscriçad, Ciassineaçad, 24° Eloi Firmino Silva Pacheco; 11517499; 24° Eloi Firmino Silva Pacheco; 10349078; 26°

Thiago Pereira do Vale; 10157840; 28° Joao Bosco Baia Guimaraes; 11527954; 30°

> CLELTON VIEIRA DOS SANTOS Gerente

GERÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Comunicação para Defesa Prévia: Ensejo de Cancelamento Unilateral. - ATA-059/2012 - Motivo: Devido ao descumprimento das obrigações definidas em disposição contratual na Clausula Terceira, subitem 3.1., e com base na Clausula Sétima, subitens 7.1. alínea "a" such a ATA-059/2012. Contratado: PRINTES GRÁFICA E SINALI-ZAÇÃO LTDA. CNPJ: 08.595.066/0001-83 - Objeto: Registro de preço para confecção de placas personalizadas do tipo pendural, para uso em unidades da ECT/DR/MG. A Contratada deverá manifestar suas razões de defesa, no prazo de 5 dias úteis, contatos a partir desta publicação, por estar em local incerto e não sabido.

> GUSTAVO ASSIS CUNHA DE AZEVEDO Gerente

DIRETORIA REGIONAL NO PARÁ

EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Aquisição de Vitrines Expositoras a serem utilizadas em Agências de Correios da Diretoria regional do Pará, com transporte e montagem, nas unidades de atendimento; Contrato: 25/2013; CNPJ Contratada: 07.716.914/0001-00; Contratada: VIDRO GLASS CO-MÉRCIO DE VIDROS E MOLDURAS LTDA; Vigência: 01/07/13 a 29/09/13; Valor Total: R\$ 34.475,00; Data da Assinatura: 01/07/13; OBJETO: Contratação de empresa de trabalho temporário para prestação de serviços de mão-de-obra temporária, com jornada de 40 (quarenta) horas semanais diurnas, para suprir a carência transitória de pessoal regular e permanente ou acréscimo extraordinário de serviços, para execução das atividades internas e externas no âmbito da DŘ/PA; Contrato: 31/2013; CNPJ Contratada: 08.543.708/0001-09; Contratada: POTENZA - EMPRESA DE TRABALHO TEMPORÁ-RIO; Vigência: 08/07/13 a 30/09/13; Valor Total: R\$ 649.625,60; Data da Assinatura: 08/07/13;

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato: 034/2012. OBJETO: Prorrogar a vigência do contrato nº 34/2012, que tem como objeto a prestação dos serviços de Locação de Veículos Administrativos no âmbito da Diretoria Regional do Pará, mediante a utilização de veículos leves, com e sem motorista, furgão, van e ônibus. Contratante: EMPRESA BRA-SILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS. CNPJ Contratado: 06.353.614/0001-33. Contratado: AP RENT A CAR LTDA. Valor Global: R\$ 366.373,68. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 29/06/2013 a 29/06/2014. Data de Assinatura: 28/06/2013.

Primeiro Termo Aditivo ao contrato: 035/2012. OBJETO: Prorrogar a vigência do contrato nº 35/2012, que tem como objeto a prestação de serviços de locação de Veículos Administrativos no âmbito da Diretoria Regional do Pará, na REVEN-02, Castanhal, mediante a utilização de veículos leves, sem motorista. Contratante: EMPRESA BRÁSILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS. CNPJ Contratado: 13.094.409/0001-66. Contratada: OK LOCADORA E VEÍCULOS LTDA - EPP. Valor Global: R\$ 16.440,00. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 29/06/2013 a 29/06/2014. Data da Assinatura: 28/06/2013.

DIRETORIA REGIONAL NA PARAÍBA

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

- 1) Segundo Termo Aditivo ao Contrato 37/2011; Objeto: fornecimento de vales-transporte intermunicipal para funcionário da ECT/PB Termo Aditivo: Prorrogação da vigência do contrato por mais 12 meses, início 01/07/2013 a 01/07/2014; Contratada:09.354.457.0001-79 VIAÇÃO SÃO JOSÉ LTDA.; Valor Global do Contrato: R\$ 45.730,08 (quarenta e cinco mil, setecentos e trinta reais e oito centavos); Data de Assinatura: 01/07/2013.
- 2) Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 05/2013; Objeto: Prestação de serviços de reforma e adaptação de prédio para o novo endereço da AC AREIA DE BARAÚNAS; Objeto do Termo Aditivo: Acréscimo e supressão de serviços, o acréscimo será de 9,76% (nove vírgula setenta e seis por cento) do valor inicial do contrato, a supressão será de 15,26% (quinze vírgula vinte e seis por cento) do valor inicial do contrato, houve redução do valor global do contrato original de 2.990,78 (dois mil novecentos e noventa reais e setenta e oito centavos), equivalente a redução de 5,50% (cinco vírgula cinquenta por cento) ; Contratada: 08.935.816/0001-19 - NOVO HORIZONTE CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA.; Valor Global do contrato: R\$ 51.338,74 (cinquenta e um mil, trezentos e trinta e oito reais e setenta e quatro centavos), para execução do objeto do presente instrumento em substituição ao valor de R\$ 54.329,52 (cinquenta e quatro mil, trezentos e vinte e nove reais e cinquenta e dois centavos), equivalente a 5,50% (cinco vírgula cinquenta por cento); Data da assinatura 04/07/2013.
- 1) Contrato nº 20/2013; DL: 13.000.057/2013. Objeto: Locação do imóvel para funcionamento da AC SÃO JOSÉ DE PRINCESA/PB; Contratado: ANTONIO ANTAS DIAS; Valor global: 30.000,00 (trinta mil reais); Data da assinatura: 11/07/2013; Vigência: 15/07/2013 a 15/07/2018; Classificação orçamentária: 30011.44404.010002.

- 2) Contrato nº 17/2013; DL: 13.000.055/2013. Objeto: Locação do imóvel para funcionamento da AC CATINGUEIRA/PB; Contratado: ANTONIO CARDOSO SOARES; Valor global: 37.800,00 (trinta e sete mil e oitocentos reais); Data da assinatura: 11/07/2013; Vigência: .5/07/2013 a 15/07/2018; 30011.44404.010002. Classificação
- 3) Contrato nº 12/2013; TP: 13.000.003/2013. Objeto: Prestação de serviços de reforma e ampliação da AC BREJO DOS SANTOS/PB; Contratado: CNPJ: 12.209.832/0001-00 - JETTA CONSTRUTORA E CONSULTORIA LTDA; Valor global: R\$ 249.789,45 (duzentos e quarenta e nove mil, setecentos e oitenta e nove reais e quarenta e cinco centavos); Data da assinatura: 07/07/2013; Vigência: inicia-se na data de sua assinatura até a conclusão dos serviços ; Classificação orçamentária: 30B01.12403.020001.

AVISO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2013

Abertura Proposta Econômica - Objeto: Prestação de serviço de obra de reforma e adaptação do novo CEE CAMPINA GRANDE/DR/PB, na forma de execução indireta, no regime de empreitada por preço global, conforme projeto básico e demais condições deste edital e seus anexos. Data de abertura das propostas: 18/07/2013, às 14:30hs (horário local), 3º andar do Edifício-Sede da ECT, localizado na BR 230 - Km 24 - Cristo Redentor, CEP 58071-900 - João Pessoa/PB.

> TÂNIA MARIA CONSERVA Presidente da CPL

DIRETORIA REGIONAL NO PARANÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato 96/2013; Data de Assinatura: 08/07/13; Contratada: 07.145.750/0001-09/LEDER TRANSPORTES LOCACOES VEICU-LOS LTDA; Objeto: Transporte Rodoviário de Cargas - LTR 415; Origem: Pregão Eletrônico 13000025/2013; Vigência: 08/07/13 a 08/07/14; Valor Total: R\$ 84.699,84 (oitenta e quatro mil seiscentos e noventa e nove reais e oitenta e quatro centavos).

Contrato 97/2013; Data de Assinatura: 08/07/13; Contratada: 07.145.750/0001-09/LEDER TRANSPORTES LOCACOES VEICU-LOS LTDA; Objeto: Transporte Rodoviário de Cargas - LTR 511; Origem: Pregão Eletrônico 13000025/2013; Vigência: 08/07/13 a 08/07/14; Valor Total: R\$ 109.291,32 (cento e nove mil duzentos e noventa e hum reais e trinta e dois centavos).

Contrato 98/2013; Data de Assinatura: 08/07/13; Contratada: 14.339.546/0001-86/THIFA ENGENHARIA E TRANSPORTES; Objeto: Transporte Rodoviário de Cargas - LTR 206; Origem: Pregão Eletrônico 13000025/2013; Vigência: 08/07/13 a 08/07/14; Valor Total: R\$ 120.428,88 (cento e vinte mil quatrocentos e vinte e oito reais e oitenta e oito centavos).

Contrato 99/2013; Data de Assinatura: 08/07/13; Contratada: 14.339.546/0001-86/THIFA ENGENHARIA E TRANSPORTES; Objeto: Transporte Rodoviário de Cargas - LTR 607; Origem: Pregão Eletrônico 13000025/2013; Vigência: 08/07/13 a 08/07/14; Valor Total: R\$ 83.397,60 (oitenta e tres mil trezentos e noventa e sete reais e sessenta centavos).

EXTRATO DE CONVÊNIO

Convênio nº 18/2012; data da assinatura: 20/12/2012; nome da convenente: Prefeitura Municipal de Santa Tereza do Oeste; nome da Agência de Correios Comunitária: Santa Maria; vigência: 20/12/2012 a 19/12//2017; objeto: proporcionar atendimento à população da localidade de Santa Maria , conforme ação governamental de universalização da prestação de serviços postais; aplicação de recursos financeiros no exercício: R\$ 8.820,00; aplicação total de recursos financeiros: R\$ 44.100,00; conta: 44406.010010; fundamentação legal: Art. 116, caput, da Lei 8.666/93, e Instrução Normativa nº 1, de 14/12/2000, da Secretaria de Serviços Postais do Ministério das Comunicações.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2013

Objeto: PRESTAÇÃO DOS SERVICOS DE LOCAÇÃO DE EN-VELOPADORA DR/PR, A abertura da licitação será em 26/07/2013 às 10:00 horas, sendo que o recebimento das propostas encerrar-se-á no dia 26/07/2013 às 09:00 h. A retirada do Edital deverá ser feita pela internet, meio pelo qual se realizará a presente licitação, na página dos Correios www.correios.com.br; campo "licitações"

> CAROLINE GALVÃO PINTO Pregoeira



AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2013

Objeto: AQUISIÇÃO DE CAPACHOS EM FIBRA SINTÉTICA PA-RA AS UNIDADES DA ECT DA DR/RP, A abertura da licitação será em 26/07/2013 às 15:00 horas, sendo que o recebimento das propostas encerrar-se-á no dia 26/07/2013 às 14:00 h. A retirada do Edital deverá ser feita pela internet, meio pelo qual se realizará a presente licitação, na página dos Correios www.correios.com.br; cam-po "licitações".

CAROLINE GALVÃO PINTO Pregoeira

GERÊNCIA DE EDUCAÇÃO CORPORATIVA

EDITAL Nº 776/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - por intermédio da Diretoria Regional do Paraná, com referência ao edital de abertura nº 13/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 25/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 467/2012 foi publicado no Diário Oficial da União do dia 29/06/2012.

Local: Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - Edifício Dom Severino - Rua Álvaro Mendes, 1680 sala 206 Centro - Teresina/PI

Horário: 9:00 (horário local)

Data: 19/07/2013

Localidade Base: Curitiba/PR

Cargo/Especialidade: Analista de Correios - Psicólogo

Nome; Inscrição; Classificação Mariangela Biscaia;99074757;00023

> ISABELA ALVES FRANÇA Gerente

EDITAL Nº 777/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - por intermédio da Diretoria Regional do Paraná, com referência ao edital de abertura nº 13/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 25/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 467/2012 foi publicado no Diário Oficial da União do dia 29/06/2012.

Local: Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - Av. Calógeras, 2309 - 3° andar - Centro - Campo Grande/MS

Horário: 8:00 (horário local) Data: 19/07/2013

Localidade Base: Curitiba/PR

Cargo/Especialidade: Analista de Correios - Engenharia Civil

Nome; Inscricao; Classificação

Odair de Souza Pereira;99029214;00034

ISABELA ALVES FRANÇA Gerente

DIRETORIA REGIONAL EM PERNAMBUCO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PRIMEIRO Termo Aditivo ao Contrato nº 037/2012; DATA DE AS-SINATURA: 28/06/2013; CONTRATADO: Pessoal Engenharia e Serviços Terceirizados Ltda ME; VIGÊNCIA: a partir de 01/02/2013 OBJETO: Repactuação e reequilíbrio econômico-financeiro, com majoração total de 7,612% ao valor global.

EDITAL Nº 774/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - por intermédio da Diretoria Regional de Pernambuco, com referência ao edital de abertura nº 13/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 25/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 467/2012, foi publicado no Diário Oficial da União do dia 29/06/2012.

Local: Av. Guararapes, 250 - 5° andar - Sala 502 - Santo Antônio - Recife/PE

Horário: de 8:00 às 16:30 (horário local)

Data: 18/07/2013

Localidade Base: Recife/PE

Cargo/Especialidade: Analista de Correios Jr - Atividade: Administrador

Nome; Inscrição; Classificação

Beatriz Silva de Carvalho, 99044152, 00026.

Localidade Base: Recife/PE

Cargo/Especialidade:Analista de Correios Jr - Atividade: En-

genheiro (Elétrico)

Nome; Inscrição; Classificação

Jose Genilson de Azevedo, 99066603, 00007.

PEDRO LUIZ MOTA SOARES Diretor

EDITAL Nº 775/2013 RETIFICAÇÃO DO EDITAL Nº 743/2013

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - por intermédio da Diretoria Regional de Pernambuco, com referência ao edital de abertura nº 743/2013, publicado no Diário Oficial da União do dia 12/07/2013, Seção 3, página 114, torna pública a seguinte retificação:

Onde se lê:

Localidade Base: Recife/PE

Cargo/Especialidade: Analista de Correios Jr - Atividade: Administrador.

Leia-se:

Cargo/Especialidade: Analista de Correios Jr - Atividade: Advogado.

PEDRO LUIZ MOTA SOARES
Diretor

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000025/2013

OBJETO: Prestação de Serviço de Auditoria Médica, por demanda, conforme Especificação Técnica e demais condições deste Edital e seus Anexos. A abertura da licitação designada para 17/07/2013, às 10 horas, no endereço http://www.comprasnet.gov.br, (UASG: 925927) foi adiada para 29/07/2013, às 10 horas, onde também serão recebidas as propostas até 29/07/2013, às 10 horas. Informações fone: (81) 3425-3663 ou pelo endereço eletrônico pecpl@correios.com.br.

ROUSEANE BATUSANSCHI Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000019/2013

OBJETO: Prestação de Serviço de Regência, Acompanhamento Musical (Tecladista) e Preparador Vocal para o Coral Recicanto da Diretoria Regional de Pernambuco, conforme Especificação Técnica e demais condições deste Edital e seus Anexos. O Pregão será dia: 31/07/2013, às 10 horas, no endereço http://www.comprasnet.gov.br, (UASG: 925927) onde também serão recebidas as propostas até 31/07/2013, às 10 horas. Informações fone: (81) 3425-3663 ou pelo endereço eletrônico pecpl@correios.com.br.

ROUSEANE BATUSANSCHI Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL NO PIAUÍ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

A) Dispensa de Licitação: 01) DL nº 014/2013. Objeto: Contratação de serviço de limpeza, conservação, higienização dos imóveis prediais da ECT/DR/PI. Contratada: EXTRALIMP TERCEIRIZAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA. CNPJ: 05.784.565/0001-20. Valor Global: R\$ 523.073,60 (quinhentos e vinte três mil, setenta e três reais e sessenta centavos). Data da ratificação: 12/07/2013. Enquadramento Legal: Art 24 inciso 4 da lei 8.666/93.

EXTRATO DE RESCISÃO

01) Rescisão Unilateral do Contrato nº.068/2009 a partir de 14/07/2013, com aplicação de multa rescisória no valor de R\$ 156.454,00 Contratada: AFG - Construções e Serviços Ltda - CNPJ nº. 07.157.877-0001-30. Objeto: prestação de serviço de limpeza em unidades da ECT/DR/PI - Motivo: não cumprimento das obrigações definidas no subitem: 9.1.1., da Cláusula Nona e subitem:2.7, da Cláusula segunda do Contrato n.º 068/2009. 02) Rescisão Unilateral do Contrato nº.0089/2009 a partir de 14/07/2013, com aplicação de multa rescisória no valor de R\$ 88.858,00, Contratada: AFG - Construções e Serviços Ltda - CNPJ nº. 07.157.877-0001-30. Objeto: prestação de serviço de suporte técnico à computação pessoal em ambiente de rede junto à ECT/DR/PI - Motivo: não cumprimento das obrigações definidas no subitem: 9.1.1., da Cláusula Nona e subitem:2.7, da Cláusula segunda do Contrato n.º 089/2009.

DIRETORIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO NORTE

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO N°. 30/2013; OBJETO: Contratação de serviços de manuntenção corretiva e preventiva, inclusive em partes elétricas, com aplicação de peças peças acessórios, originais ou genuínos, em 16 veículos da marca YAMAHA, Modelo XTZ 125cc, pertencentes à frota da ECT/DR/RN; CONTRATADO: LFC MOTOS E VEÍCULOS LTDA; VALOR GLOBAL: R\$ 22.455,00 (Vinte e dois mil, quatrocentos e cinquenta e cinco reais); VIGÊNCIA: 15/07/2013 a 15/07/2014; DATA DE ASSINATURA: 09/07/2013; ORIGEM: DL 13000028.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

DL Nº 13000030/2013; OBJETO: Contratação emergencial de Mão de Obra Temporária; CONTRATADA: EXTRALIMP TERCEIRIZAÇÃO DE MÃO DE OBRA LTDA; VALOR GLOBAL: R\$ 610.246,76 (seiscentos e dez mil, duzentos e quarenta e seis mil e setenta e seis centavos); DATA DA RATIFICAÇÃO: 09/07/2013; ENQUADRAMENTO LEGAL: Art. 24, Inciso IV da Lei nº. 8.666/93.

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Dispensa de Licitação, publicado no D.O.U N° 130, pág. 134 , Seção 3, de 09/07/2013, onde se lê : DL 13000026, leia-se: DL 13000028.

DIRETORIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Contrato nº. 0066/2013; Objeto: Serviço de Transporte Rodoviário Postal com Motorista para LTR 027 e LTR 056/RS Contratado: PROVINCIA TRANSPORTES E VIAGENS LTDA; Valor global: R\$ 269.315,52; Data da Assinatura: 08/07/2013 Vigência: 12 meses (08/072013 a 08/07/2014) Origem: DL: 0062/2013.

Terceiro Termo Aditivo-(3°) N° 0168/2013; Contrato n°.0130/2010; Objeto: Transporte de Malas Postais em Saldanha Marinho; Contratado: VALTER ANTONIO FISCHER; Objetivo do Termo Aditivo: Prorrogação Contratual; Assinatura: 31 de maio de 2013; Vigência: 12 meses (01/06/2013 a 01/06/2014); Valor global: R\$ 4.387.81.

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato Nº 083/2012 de Transporte de Rodoviário de Cargas; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Renovação contratual sem concessão de reajuste, que será concedido por apostilamento quando da divulgação do índice IPCA/IBGE; CONTRA-TADA: ELISANDRO DARODA VIANA & CIA LTDA; CNPJ: 04.362.928/0001-77.; VALOR DO ADITAMENTO: valor global do contrato R\$ 385.949,40 (trezentos e oitenta e cinco mil, novecentos e quarenta e nove reais e quarenta centavos); DATA DA ASSI-NATURA: 13/06/13; VIGÊNCIA: de 13/06/2013 a 13/06/2014.

Quarto Termo Aditivo ao Contrato Nº 151/2009 de Transporte de Malas Postais; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Renovação contratual sem concessão de reajuste, que será concedido por apostilamento quando da divulgação do índice IPCA/IBGE; CONTRATADA: TRANSPORTADORA BOCA DO MONTE LTDA; CNPJ: 10.305.275/0001-97.; VALOR DO ADITAMENTO: valor global do contrato R\$ 114.521,92 (cento e quatorze mil, quinhentos e vinte e um reais e noventa e dois centavos); DATA DA ASSINATURA: 30/06/13; VIGÊNCIA: de 01/07/2013 a 30/06/2014.

Quinto Termo Aditivo ao Contrato Nº 147/2009 de Transporte de Malas Postais; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Renovação contratual sem concessão de reajuste, que será concedido por Apostilamento quando da divulgação do índice IPCA/IBGE: CONTRATADA: WOLCKSON ROBERTO MOLIN; CNPJ: 09.107.067/0001-02.; VALOR DO ADITAMENTO: valor global do contrato R\$ 73.346,89 (setenta e três mil, trezentos e quarenta e seis reais e oitenta e nove centavos); DATA DA ASSINATURA: 05/07/13; VI-GÊNCIA: de 06/07/2013 a 05/07/2014.

Terceiro Termo Aditivo ao Contrato № 142/2010 de Transporte de Malas Postais; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Renovação contratual sem concessão de reajuste, que será concedido por apostilamento quando da divulgação do índice IPCA/IBGE; CONTRA-TADA: TRANSTEL TRANSPORTADORA LTDA; CNPJ: 08.033.218/0001-54.; VALOR DO ADITAMENTO: valor global do contrato R\$ 68.148,47 (sessenta e oito mil, cento e quarenta e oito reais e quarenta e sete centavos); DATA DA ASSINATURA: 21/06/13; VIGÊNCIA: de 21/06/2013 a 20/06/2014.

Quarto Termo Aditivo ao Contrato Nº 140/2009 de Transporte de Malas Postais; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Renovação contratual sem concessão de reajuste, que será concedido por apostilamento quando da divulgação do índice IPCA/IBGE; CONTRA-TADA: L.G.H. TRANSPORTES LTDA; CNPJ: 10.483.981/0001-29.; VALOR DO ADITAMENTO: valor global do contrato R\$ 18.557,04 (dezoito mil, quinhentos e cinqüenta e sete reais e quatro centavos); DATA DA ASSINATURA: 27/06/13; VIGÊNCIA: de 29/06/2013 a 28/09/2014.



Quarto Termo Aditivo ao Contrato Nº 153/2009 de Transporte de Malas Postais; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Renovação contratual sem concessão de reajuste e alteração de Razão Social do contratado que de ASA SUL TRANSPORTES LTA passa para L.G.H.TRANSPORTES LTDA, que será concedido por apostilamento quando da divulgação do índice IPCA/IBGE; CONTRATADA: L.G.H. TRANSPORTES LTDA; CNPJ: 10.483.981/0001-29.; VA-LOR DO ADITAMENTO: valor global do contrato R\$ 37.517,80 (trinta e sete mil, quinhentos e dezessete reais e oitenta centavos); DATA DA ASSINATURA: 12/07/13; VIGÊNCIA: de 13/07/2013 a

Quarto Termo Aditivo ao Contrato Nº 136/2009 de Transporte de Malas Postais; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Renovação contratual sem concessão de reajuste e alteração de Razão Social do contratado que de ASA SUL TRANSPORTES LTA passa para L.G.H.TRANSPORTES LTDA, que será concedido por apostilamento quando da divulgação do índice IPCA/IBGE ; CONTRATADA: L.G.H. TRANSPORTES LTDA; CNPJ: 10.483.981/0001-29.; VALOR DO ADITAMENTO: valor global do contrato R\$ 79.157,82 (setenta e nove mil, cento e cinqüenta e sete reais e oitenta e dois centavos); DATA DA ASSINATURA: 27/06/13; VIGÊNCIA: de 28/06/2013 a 27/06/2014.

Quarto Termo Aditivo ao Contrato Nº 137/2009 de Transporte Rodoviário de Cargas; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Renovação contratual sem concessão de reajuste e alteração de Razão Social do contratado que de ASA SUL TRANSPORTES LTA passa para L.G.H.TRANSPORTES LTDA, que será concedido por apostilamento quando da divulgação do índice IPCA/IBGE; CONTRATADA: L.G.H. TRANSPORTES LTDA; CNPJ: 10.483.981/0001-29.; VA-LOR DO ADITAMENTO: valor global do contrato R\$ 11.934,96 (onze mil, novecentos e trinta e quatro reais e noventa e seis centavos) ; DATA DA ASSINATURA: 05/07/13; VIGÊNCIA: de 07/07/2013 a 06/09/2013.

CENTRO DE EDUCAÇÃO CORPORATIVA

EDITAL Nº 778/2013 CONVOCAÇÃO PARA ASSINATURA DE CONTRATO INDIVIDUAL DE TRABALHO

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - por intermédio da Diretoria Regional do Rio Grande do Sul, com referência ao edital de abertura nº 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. Os editais de resultados dos candidatos aprovados/homologados nº 34/2011 e 68/2013 foram publicados no Diário Oficial da União dos dias 29/07/2011 e 01/02/2013, respectivamente.

Local: Av. Pedro Adams Filho, 3425 - Centro - Novo Hamburgo/RS

Horário: Às 08h30min (horário local)

Data: 17/07/2013

Localidade Base: Lajeado/RS

Cargo: Agente de Correios - Atendente Comercial Nome; Inscrição; Classificação

Jorge Luis Wendt; 10164335; 00037

Andre Fabricio Griebeler; 11012115; 00039

Localidade Base: Tramandaí/RS

Cargo: Agente de Correios - Atendente Comercial Nome; Inscrição; Classificação

Alexandre Ritter Jacobs; 11394902; 00036 Silvio Fernandes Neubert; 11385867; 00038

> HOMERO CRUZ DA SILVA Gerente do Centro

DIRETORIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

EXTRATO DE CONVÊNIO

Edital de Chamamento Público nº 0001/2009. CONVENIADA: FUN-DAÇÃO CENTRO UNIVERSITÁRIO ESTADUAL DA ZONA OESTE; CNPJ 10.889.295/0001-52; OBJETO: Convênio nº 0002/2013 para concessão de estágio curricular de Ensino Superior para a Diretoria Regional do Rio de Janeiro, aos alunos regularmente matriculados no Centro Universitário Estadual da Zona Oeste - UE-ZO, de conformidade com o Programa de Estágio da ECT; DATA DE ASSINATURA: 12/07/2013; VIGÊNCIA: 12/07/2013 a 12/07/2014.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

2º Termo Aditivo ao Convênio nº 0004/2011. CONVENIADA: INS-TITUTO DE PESQUISA DA ZONA OESTE CNPJ04.799.559/0001-84; OBJETO: Prorrogar o período de vigência do referido Convênio por mais 12 (doze) meses, para concessão de estágio curricular de Ensino Superior para a Diretoria Regional do Rio de Janeiro, aos alunos regularmente matriculados na Universidade Castelo Branco, de conformidade com o Programa de Estágio da ECT; DATA DE AS-SINATURA: 16/06/2013; VIGÊNCIA: 16/06/2013 a 16/06/2014.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000096/2012

Nº licitação BB: 493256 Objeto Prestação de serviços de limpeza e higienização em máquinas e equipamentos de triagem nas unidades da ECT no âmbito do Estado do Rio de Janeiro. Recebimento das Propostas no endereço: www.licitacoes-e.com.br até 05/08/2013 às 09h30. Abertura das Propostas em 05/08/2013 às 09h30. Início da Disputa de Preços em 05/08/2013 às 10h00. Obtenção do Edital, no endereço eletrônico acima. Informações pelo e-mail: rjgeradlicitacoes@correios.com.br.

> EDSON DA SILVA FARIAS Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000009/2013

Nº licitação BB: 493252 Objeto Prestação de serviço de limpeza, conservação, higienização e desinfecção em unidades da ECT/DR/RJ, com fornecimento de material de limpeza e higiene, equipamentos e utensílios. Recebimento das Propostas no endereço: www.licitacoese.com.br até 02/08/2013 às 09h30. Abertura das Propostas em 02/08/2013 às 09h30. Início da Disputa de Preços em 02/08/2013 às 10h00. Obtenção do Edital, no endereco eletrônico acima. Informações pelo e-mail: rjgeradlicitacoes@correios.com.br.

> HÉLYO FERNANDES BRAGA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000012/2013

Nº Licitação BB: 467739 Objeto Prestação de serviço de limpeza conservação, higienização e desinfecção em unidades da ECT/DR/RJ, com fornecimento de material de limpeza e higiene, equipamentos e utensílios. Recebimento das Propostas no endereço: www.licitacoese.com.br até 01/08/2013 às 09h30. Abertura das Propostas em 01/08/2013 às 09h30. Início da Disputa de Preços em 01/08/2013 às 10h00. Obtenção do Edital, no endereço eletrônico acima. Informações pelo e-mail: rjgeradlicitacoes@correios.com.br.

> SIMONE DO NASCIMENTO FERREIRA DA SILVA Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM RONDÔNIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 35/2012; Objeto: Contratação Anual de Instituição Pública Privada de Assistência e Apoio a Portadores de Deficiência Física, Objeto do Termo Aditivo: Prorrogação da vigência do contrato 35/2012, por mais 12 (doze) meses, período de 03/07/2013 a 03/07/2014; Contratada: 03.499.322/0001-15/FEDE-RACAO P DEFICIENCIA RONDONIA FEDER; Valor Global do Contrato: R\$ 304.895,68 (trezentos e quatro mil oitocentos e noventa e cinco reais e sessenta e oito centavos); Data de Assinatura: 02/07/13.

DIRETORIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000057/2013

OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com aplicação de peças e acessórios originais em motocicletas da ECT e serviços de guincho/reboque, no município de Florianópolis, para atender a unidade dos Correios denominada CDD/Estreito da Diretoria Regional de Santa Catarina, por 12 meses, podendo ser prorrogado conforme legislação vigente. EDITAL E INFORMAÇÕES: http://www.comprasnet.gov.br e http://www.correios.com.br, telefone: (48) 3954-4037, fax: (48) 3954-4087, e-mail: sccpl@correios.com.br e horário: das 8:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00 horas; SESSÃO PÚBLICA PELA INTERNET NO ENDEREÇO ELETRÔNICO: http://www.comprasnet.gov.br; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ATÉ: 05/08/2013 às 09:00 horas; INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇO: 05/08/2013 às 10:00 ho-

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000052/2013

OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com aplicação de peças e acessórios originais em motocicletas da ECT e serviços de guincho/reboque, no município de Criciúma, para atender a unidade dos Correios denominada CDD/criciúma da Diretoria Regional de Santa Catarina, por 12 meses, podendo ser prorrogado conforme legislação vigente. EDI-TAL E INFORMAÇÕES: http://www.comprasnet.gov.br e http://www.correios.com.br, telefone: (48) 3954-4037, fax: (48) 3954-4087, e-mail: sccpl@correios.com.br e horário: das 8:00 às 12:00 e das 13:00 às 17:00 horas; SESSÃO PÚBLICA PELA INTERNET NO ENDEREÇO ELETRÔNICO: http://www.comprasnet.gov.br; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS ATÉ: 31/07/2013 às 09:00 horas de la compression de la compres ras; INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇO: 31/07/2013 às 10:00 ho-

> JORGE ALEXANDRE NIEDERAUER RAMOS Pregoeiro

GERÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

EDITAL Nº 779/2013 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, por intermédio da Diretoria Regional de Santa Catarina, com referência ao edital de abertura nº 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. Os editais de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 78/2013 e 174/2011, 177/2011 e 1044/2012 foram publicados no Diário Oficial da União dos dias 01/02/2013, 28/09/2011, 29/09/2011

Diario Oficiai da Ofinao dos días 01/02/2013, 26/09/2011, 29/09/2011

E 21/12/2012. respectivamente;

Local: Gerência de Recursos Humanos/ECT - Rua Romeu
José Vieira, 90 - Bloco "B", 5° andar, bairro Nossa Senhora do
Rosário (Floresta) - São José/SC

Horário: 8 horas

Data: 17/07/2013

Localidade Base: Canoinhas/SC Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comer-

Nome; Inscrição; Classificação JessicaDavet; 10971667; 00009 Localidade Base: Chapecó/SC

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comer-

cial Nome; Inscrição; Classificação

Rafael Antunes da Silva; 10224252; 00071 Localidade Base: CriciumasC Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comer-

cial Nome; Inscrição; Classificação

Lilian de Souza Ferreira; 10564430; 00028 Localidade Base: Jaragua do SulSC Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comer-

Nome; Inscrição; Classificação Cássia Cristina Gajewski Rodrigues; 10322631; 00020

Rubia Carla Veiga Dias; 0565367; 00022 Localidade Base: Rio do SulSC Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comer-

Nome; Inscrição; Classificação Ana Carolina Junkes; 11037215; 00032

cial

cial

Localidade Base: São Miguel do OesteSC

Cargo: Agente de Correjos - Atividade: Atendente Comer-

Nome; Inscrição; Classificação Ilse Locatelli; 10008860; 00041 Paulo Roberto Segalin; 10051069; 00046

Renato José Lunkes; 10997808; 00047 Localidade Base: XanxereSC Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comer-

Nome; Inscrição; Classificação

Suelen Gaspar; 11002726; 00024

Localidade Base: ChapecóSC Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro

Nome; Inscrição; Classificação

Gisele Brugnara; 11291949 Localidade Base: LagesSC - Edital de consulta nº 510/03 de

31/05/2013

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro

Nome; Inscrição; Classificação Ernani Rodrigues Marcon; 10343010; 00019

Marlon alexandre Schemes; 11506304; 00025 Andre do Prado; 10089277; 00037

Jorge Gomes; 10065957; 00038

Leonardo Rosa Medeiros Magalhães; 11264694; 00049 Rodrigo Madruga Borges; 11386420; 00053

Localidade Base: São JoséSC

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro Nome; Inscrição; Classificação Irani Tadeu Cordova Junior; 10678142; 00057 Localidade Base: XanxereSC Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro

Nome; Inscrição; Classificação Celso Antonio Vieira; 10011492

ADNA MARA BITTENCOURT Gerente

EDITAL Nº 780/2013 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, por intermédio da Diretoria Regional de Santa Catarina, com referência ao edital de abertura nº 13/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 25/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 38/2011

foi publicado no Diário Oficial da União do dia 01/08/2011. Local: Gerência de Recursos Humanos/ECT - Rua Romeu José Vieira, 90 - Bloco "B", 5° andar , bairro Nossa Senhora do Rosário (Floresta) - São José/SC Horário: 08 horas

Data: 17/07/2013

Localidade Base: São José/SC



Cargo: Analista de Correios-atividade: administrador

ISSN 1677-7069

Nome; Inscrição; Classificação Amanda Ferreira Martins; 990900500; 00060 Adriana Raquel Ritter Fontoura; 99027529; 00062

Tamara da Cruz; 99041000; 00064 Joyce da Silva; 99004695; 00065 Renata Cristina Garcia; 10004082; 00067 Susana Yumi Yoshida de souza; 990157845; 00068

Localidade Base: São José/SC

Cargo: Analista de Correios-atividade: analista de sistemas

Nome; Inscrição; Classificação Silvio Luis Ruy; 99066556; 00013 Juliano Barbosa Batista; 99050017; 00014

Localidade Base: São José/SC Cargo: Analista de Correios-atividade: advogado

Nome; Inscrição; Classificação Felipe Crispim; 99048811; 00006

ADNA MARA BITTENCOURT Gerente

DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO INTERIOR

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 290/2013; Data de Assinatura: 27/06/13; Contratada: 12.650.689/0001-89/RITA ALVES PEREIRA GUEDES; Objeto: AQUISIÇÃO DE MOBILIARIO OPERACIONAL - RACKS E SU-PORTES PARA CAIXETAS; Origem: Pregão Eletrônico 12000113/2012; Vigência: 27/06/13 a 27/06/14; Valor Total: R\$ 31.129,00 (Trinta e hum mil,cento e vinte e nove reais).

Contrato nº 0349/2013; Data de Assinatura: 04/07/2013; Contratada: 45.517.604/0001-48/MAZZINI ADMINISTRAÇÃO E EMPREITAS LTDA.; Objeto: Contratação de MOT pra prestação de serviço na região de Campinas; Origem: Ata de Registro de Preços n.º 081/2012; Vigência: 05/07/2013 a 30/08/2013; Valor Global: R\$ 1.165.187,76 (pr. milhão centre a cascentra a circe mil centre a circuma centra contrata (um milhão, cento e sessenta e cinco mil, cento e oitenta e sete reais e setenta e seis centavos).

Contrato nº 0350/2013; Data de Assinatura: 04/07/2013; Contratada: 03.873.484/0001-71/EMPREZA GESTÃO DE PESSOAS E SERVIÇOS LTDA.; Objeto: Contratação de MOT pra prestação de serviço na região de Bauru; Origem: Ata de Registro de Preços n.º 075/2012; Vigência: 05/07/2013 a 30/08/2013; Valor Global: R\$ 192.219,36 (cento e noventa e dois mil duzentos e dezenove reais e tinta e seis centavos).

Contrato nº 0351/2013; Data de Assinatura: 04/07/2013; Contratada: 03.873.484/0001-71/EMPREZA GESTÃO DE PESSOAS E SERVIÇOS LTDA.; Objeto: Contratação de MOT pra prestação de serviço na região de Sorocaba; Origem: Ata de Registro de Preços n.º 076/2012; Vigência: 05/07/2013 a 30/08/2013; Valor Global: R\$ 296.707,88 (duzentos e noventa e seis mil setecentos e sete reais e oitenta e oito centavos).

Contrato nº 0352/2013; Data de Assinatura: 04/07/2013; Contratada: 03.873.484/0001-71/EMPREZA GESTÃO DE PESSOAS E SERVIÇOS LTDA.; Objeto: Contratação de MOT pra prestação de serviço na região de São José dos Campos; Origem: Ata de Registro de Preços n.º 078/2012; Vigência: 05/07/2013 a 30/08/2013; Valor Global: R\$ 193.224,70 (cento e noventa e três mil duzentos e vinte e quatro reais e setenta centavos).

Contrato nº 0353/2013; Data de Assinatura: 04/07/2013; Contratada: 03.873.484/0001-71/EMPREZA GESTÃO DE PESSOAS E SERVI-ÇOS LTDA.; Objeto: Contratação de MOT pra prestação de serviço na região de Ribeirão Preto; Origem: Ata de Registro de Preços n.º 077/2012; Vigência: 05/07/2013 a 30/08/2013; Valor Global: R\$ 310.612,74 (trezentos e dez mil seiscentos e doze reais e setenta e quatro centavos).

Contrato nº 0354/2013; Data de Assinatura: 04/07/2013; Contratada: 03.873.484/0001-71/EMPREZA GESTÃO DE PESSOAS E SERVIÇOS LTDA.; Objeto: Contratação de MOT pra prestação de serviço na região de São José do Rio Preto; Origem: Ata de Registro de Preços n.º 079/2012; Vigência: 05/07/2013 a 30/08/2013; Valor Global: R\$ 75.905,99 (setenta e cinco mil novecentos e cinco reais, noventa e nove centavos).

Contrato nº 0355/2013; Data de Assinatura: 04/07/2013; Contratada: 03.873.484/0001-71/EMPREZA GESTÃO DE PESSOAS E SERVIÇOS LTDA.; Objeto: Contratação de MOT pra prestação de serviço na região de Rio Claro; Origem: Ata de Registro de Preços n.º 080/2012; Vigência: 05/07/2013 a 30/08/2013; Valor Global: R\$ 392.283,78 (trezentos e noventa e dois mil duzentos e oitenta e três reais e setenta e oito centavos).

Contrato nº 0347/2013; Data de Assinatura: 09/07/2013; Contratada: 10.452.281/0001-77/R. MARTINEZ CONSTRUÇÕES LTDA; Objeto: Realização de serviços de manutenção da caixa d'água da REVEN 03 DR/SPI; Origem: Dispensa de Licitação Eletrônica nº 13000045/2013; Vigência: 09/07/2013 a 09/07/2014; Valor Total: R\$ 25.283,58 (vinte e cinco mil duzentos e oitenta e três reais e cinquenta e oito centavos).

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1º Termo Aditivo ao Contrato nº 0251/2012 de prestação de serviço de manutenção em coletores de dados Cipher utilizados nas unidades Operacionais da ECT na Diretoria Regional de SC; Objeto do Termo Aditivo: Aditamento Contratual: Contratada: HS INFORMÁTICA COMÉRCIO E MANUTENÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFOR-MÁTICA LTDA; Valor Global: R\$ 369.997,70; Data da Assinatura: 05/07/2013; Vigência: à partir de 05/07/2013

EDITAL Nº 781/2013 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - por intermédio da Diretoria Regional São Paulo Interior, com referência ao edital de abertura nº 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovado/homologados no 067/2013 foi publicado no Diário Oficial da União do dia

> Local: Praça Dom Pedro II, 4-55 - Portaria B, Centro, Bauru/SP Horário: 08:30 (horário local)

Data: 18/07/2013.

Localidade Base: Araçatuba/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Sizani De Oliveira Garcia; 10986545; 00032

Localidade Base: Araraquara/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação Livia Leonardo; 10623452; 00119 Adriano Jose Da Silva; 11097620; 00130 Ana Carolina Mantovani; 10710936; 00133

Localidade Base: Americana/SP Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação Edna Aparecida Alves dos Santos; 10275227; 00011

Localidade Base: Bauru/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Joao Candido Bernardes da Silva Miranda;10616815; 00042

Localidade Base: Botucatu/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial Nome; Inscrição; Classificação

Marilia Rahal Grava; 10010126; 00074 Localidade Base: Bragança Paulista/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Eduardo Almeida da Silva; 10052854; 00050

Localidade Base: Itapetininga/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Barbara Cristina Soares de Melo; 11472866; 00062 Murilo Aparecido Vieira da Silva; 10230944; 00065

Localidade Base: Jaguariúna/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial Nome; Inscrição; Classificação

Tatiani da Silva; 11565313; 00018 Localidade Base: Presidente Prudente/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Thais Rodrigues Cavalheiro; 11510600; 00036 Localidade Base: Ribeirão Preto/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial Nome; Inscrição; Classificação

Willian Carlos Silverio; 10946685; 00091

Localidade Base: São José dos Campos/SP Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Valter Vitor Da Fonseca; 10168891; 00017

Localidade Base: São Roque/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Claudineria de Oliveira Cintra; 11019545; 00027

Localidade Base: Sorocaba/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Cristiano Simao dos Santos; 10024098; 00058

Localidade Base: Tatuí/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Marilia de Fatima Leite; 10987355; 00045

Localidade Base: Tupã/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação Ernesto Mitsuo Kamei; 10276997; 00021

Localidade Base: Valinhos/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação Egly Eliza Pereira; 11119026; 00019 Portador de Deficiência

Localidade Base: São José dos Campos/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Claudia de Carvalho Silva; 10527291; 00003

Portador de Deficiência

Localidade Base: Ourinhos/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Atendente Comercial

Nome; Inscrição; Classificação

Sueli Aparecida Benedito; 11098867; 00007

JOSEPH DE FARO VALENCA Diretor

EDITAL Nº 782/2013 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - por intermédio da Diretoria Regional São Paulo Interior, com referência ao edital de abertura nº. 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. Os editais de resultados dos candidatos aprovado/homologados nºs. 1043/12 e 666/2013 foram publicados no Diário Oficial da União dos dias 21/12/2012 e 01/07/2013, respectivamente.

Local: Rua Antonio Fernandes Figueroa, 1574 - Bairro La-

goinha - Ribeirão Preto/SP Horário: 08:00 (horário local)

Data: 17/07/2013

Localidade Base: Araraquara/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Carteiro

Nome; Inscrição; Classificação

Rafael Rodrigues da Silva; 11019968; 00113 Luiz Carlos Silva;10811400; 00114 Ricardo do Nascimento Lima; 11352248; 00116

Thiago Fernandes Braz; 10459342; 00117

Alex Santana Vieira;11000407; 00118

Rafael Batista da Silva; 11547449; 00119 Ramiro Cortelo Junior; 10789215; 00120

Patricia Marques Messias; 10668869; 00121 Adriana Aparecida de Moura; 10342645; 00122

Juliano Fiscarelli; 10647842; 00124

Marcelo Rodrigues; 10016404; 00125

Antonio Inaldo Mendes Monteiro; 10581588; 00126 Josiane da Silva Lopes; 10296274; 00127 Herlon Pires Franca;10506777; 00128 Katia Alves Rocha; 11335088; 00129

Elaine Cristina de Abreu; 11046810; 00130 Edson Zorzato; 11114334; 00131

Localidade Base: Bauru/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Operador de Triagem

e Transtorno

Nome; Inscrição; Classificação Joao Paulo Batista;11093840; 00058 Eduardo Sampietro; 10119501; 00059

Willian Narciso Goncalves; 11046856; 00060 Nilton Alves Vicira Marques; 10924932; 00062 Paulo Julio Alves do Prado; 11143580; 00063 Localidade Base: Ribeirão Preto/SP

Cargo: Agente de Correios - Atividade: Operador de Triagem

Nome; Inscrição; Classificação

Andre Luiz Gonzaga de Paula; 11411076; 00032 Leonardo da Silva Santana; 11477143; 00033

Anderson Francisco Generoso; 10398713; 00034 Danilo Fantine Bruschi; 11283599; 00035 Francine Fontanezi; 10875830; 00036

Raul Albuquerque dos Santos; 11482705; 00037 Gislaine dos Santos Santana; 11561713; 00039

Paulo Sergio Garres Rodrigues; 10977790; 00040 Ismael Damiao de Oliveira; 10872182; 00042

Rogerio Antonio de Souza; 11096389; 00047

Cristina Maria da Silva; 11407116; 00043 Rodrigo Monteiro da Silva; 10923373; 00044 Rafael Rodrigues Lima Franciosi; 10546380; 00045 Diego de Aquino Vinturini; 10429790; 00046

JOSEPH DE FARO VALENÇA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12000310/2012

Objeto: Prestação de serviços de engenharia para adaptação de imóvel para abrigar a Ac Araçatuba/SP, conforme Edital. Licitação homologada. O objeto foi adjudicado à empresa: Eltec Construções Comércio e Serviços e Ltda. - EPP, no valor global de R\$ 459.500,00.

> JOSÉ APARECIDO LOPES DOS SANTOS Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO **METROPOLITANA**

EDITAL Nº 783/2013 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, por intermédio da Diretoria Regional de São Paulo Metropolitana, com referência ao Edital de abertura nº 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura do contrato individual de trabalho, dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados 067/13 foi publicado no Diário Oficial da União do dia 01/02/13.

Local: Rua Mergenthaler, 592 - Bloco 2 - 9° andar - GAREC - Vila Leopoldina - São Paulo/SP.

Data: 15/07/2013

Horário: 08h30 (horário local)

Localidade Base: Registro

Cargo Atividade: Agente de Correios-Atendente Comercial

Nome;Inscrição;Classificação Antonio Carlos Gouveia;1374443;3 Localidade Base: Santo André

Cargo Atividade: Agente de Correios-Atendente Comercial

Nome;Inscrição;Classificação Veronica Lucio Bronzatti;10521941;44 Vitor Augusto Padial;11427460;45 Localidade Base: São Paulo - Capital Cargo Atividade: Agente de Correios-Atendente Comercial

Nome:Inscrição:Classificação

Leticia Benevides Gusmao;11239752;676

Priscila Cruz;10591844;677

Ana Lucia Ferreira da Rocha Vargas Gomes;10039740;678

Israel Oliveira de Santana;11059903;680 Priscila Herrera de Oliveira;10765668;681 Josivania Correia de Barros;10922100;684

Keila Soares Ferreira Corado;10318304;686

Roger William Soares Vieira da Silva;10796988;687

Ricardo Migliorati dos Santos;10040484;688 Fabiana Gonzaga de Jesus;10315460;691

Vinicius Marchetto:11563620:693

Leandro Henrique da Silva:10644097:695

Thiago Morello de Franca;10014177;698

Maria Cristina Lasse Dutra Morais;10793332;699

Giovanna Caza Di Dio;10858357;700 Marcio Lima Silva;11331254;701

Rodrigo Moura Arati;10913935;702

Priscilla Canteiro Soares;11213537;704

Rosana Sayuri Kozaki;11230570;708

Virginia Barbosa Coelho;11391430;713

Priscila Rossi Gonzales;10791944;715

Diovana Fernandes de Andrade;11218484;718

Leonardo Osorio Campos;11101959;724 Valeria Duarte de Paula;10329657;730

Camila Alves Ferreira Bomfim;10524911;732

Danilo Olivo Moricz;11271035;733 Jesiel Caetano de Lima;10459179;735

Reuza Da Costa Duarte Silva;11286823;737

Taire Gomes;11007364;739

Bernadeth Soares;10701068;741

Maria Cristina de Souza Mariano;10295478;742

Claudia Maria de Brito;10885811;743

Elaine Cristine Bernardo Amancio;10168886;746

WILSON ABADIO DE OLIVEIRA Diretor

EDITAL Nº 784/2013 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT, por intermédio da Diretoria Regional de São Paulo Metropolitana, com referência ao Edital de abertura nº 13/2011 publicado no Diário Oficial da União do dia 25/03/2011 torna pública a convocação para assinatura do contrato individual de trabalho, dos candidatos abaixo listados. Os editais de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 33/2011 e 467/2012 foram publicados no Diário Oficial da União dos dias 27/07/2011 e 29/06/2012, respectivamente.

Local: Rua Mergenthaler, 592 - Bloco 2 - 9° andar - GAREC

- Vila Leopoldina - São Paulo/SP.

Data: 15/07/2013

Horário: 08h30 (horário local) Localidade Base: São Paulo

Cargo Atividade: Analista de Correios-Administrador

Nome; Inscrição; Classificação

Wheryka Silva de Jesus;99023412;145 Localidade Base: São Paulo

Cargo Atividade: Analista de Correios-Advogado

Nome;Inscrição;Classificação

Renata Franceschelli de Aguiar Barros;99085651;54

Ronaldo Goncalves;99039764;55 Willian Cristiam Ho;99015253;56

Localidade Base: São Paulo Cargo Atividade: Analista de Correios-Arquiteto

Nome;Inscrição;Classificação Sandra Yumi Hagiwara;99059424;8 Localidade Base: São Paulo

Cargo Atividade: Analista de Correios-Engenheiro Eletronico

Nome;Inscrição;Classifica

Marcelo Ribeiro Zanateli;99019447;3 Wilson Guenka;99053356;4 Diretoria Regional São Paulo Localidade Base: São Paulo

Cargo Atividade: Analista de Correios-Engenheiro Civil

Nome;Inscrição;Classificação Douglas Ávila;99037229;20

Marcia Navarro Cameschi;99061447;22

WILSON ABADIO DE OLIVEIRA Diretor

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000101

Objeto: Aquisição de Rolete em Espuma de Poliuretano Integral SKIN - (ROLLER FOAM), conforme Edital e seus Anexos. Empresa adjudicada: "RR VISION COMERCIAL LTDA-ME "- CNPJ: 11.514.554/0001-23, para o lote 01 único, no valor global de R\$ 41.964,00, Autoridade Adjudicadora: Edna de Oliveira Guimarães. Homologadora: CACON/DR/SPM - PRT/DR/SPM: Autoridade 4065/2013.

> EDNA DE OLIVEIRA GUIMARÃES Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL EM SERGIPE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13000015/2013

Objeto: Serviço de Impressão Gráfica do Informativo CorreiosSE para ECT/DR/SE. Edital e informações: www.correios.com.br; te-lefone/fax: (79) 2107-6125/2107-6110; e-mail: gerad-cpl-se@correios.com.br. Sessão pública pela internet no sítio: www.licitacoese.com.br. Recebimento das propostas até 26/07/2013 às 09:00. Disputa de preços: 26/07/2013 às 10:00.

> MANUEL LUIZ DE SALES SANTOS Pregoeiro

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 13000007/2013

Objeto: Reforma predial com ampliação de 12(doze) Agências dos Correios em Sergipe. Proposta única apresentada pela empresa JCL Engenharia e Construções Ltda desclassificada, motivo: proposta e planilhas não atenderam às condições do Edital.

> ROBERTO ALENCAR DO NASCIMENTO Presidente da CPL

TELECOMUNICAÇÕES BRASILEIRAS S.A - TELEBRAS

CNPJ N° 00.336.701/0001-04 NIRE: 5330000223/1

AVISO DE CONSULTA PÚBLICA Nº 5/2013

A Telecomunicações Brasileiras S.A. - TELEBRAS, no uso de suas atribuições, consoante o disposto pela Lei no 5.792, de 11 de julho de 1972, e na Lei Geral de Telecomunicações no 9472, de 16 de julho de 1997, artigo 2º, inciso II, coloca em Consulta Pública o Termo de Referência para contratação de empresa especializada para fornecimento de solução integrada de segurança da informação em camadas que contemple serviços de implantação, treinamento especializado, suporte técnico e garantia.

As contribuições, sugestões fundamentadas e devidamente identificadas devem ser encaminhadas, preferencialmente, para o endereço eletrônico gti@telebras.com.br relativo a esta Consulta Pública, de 00h de 16 de julho de 2013 até as 24h do dia 24 de julho de

> Brasília-DF. 15 de julho de 2013. KARINA MACEDO MARRA Gerente de Compras e Contratos

Ministério das Relações Exteriores

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES **EXTERIORES**

SUBSECRETARIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR DEPARTAMENTO DE COMUNICAÇÕES E DOCUMENTAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2013 - UASG 240010

Nº Processo: 09020000019201315.

PREGÃO SISPP Nº 6/2013 Contratante: MINISTÉRIO DAS RE-LAÇÕES EXTERIORES - CNPJ Contratado: 00710799000100. Con-LAÇOES EXTERIORES - CNPJ Contratado: 00/10/99000100. Contratado : ALLEN RIO SERV. E COM. DE PROD. DEINFORMATICA LTDA. Objeto: Subscrição de licenças de software. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, art 61, parágrafo único. Vigência: 05/07/2013 a 04/07/2014. Valor Total: R\$2.318.000,00. Data de Assinatura: 05/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 240013-00001-2013NE800070

Ministério de Minas e Energia

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 23/2013 - UASG 320004

Processo nº 48000000443201351. PREGÃO SISPP Nº 13/2013 Contratante: MINISTERIO DE MINAS E ENERGIA -CNPJ Contratado: 11366081000164. Contratado: VEKTA CONSTRUTORA LTDA-EPP -Objeto: Execução de serviços, com fornecimento de materiais, visando a reposição, manutenção e instalação de forros de gesso e de fibra mineral,por demanda, no ambiente do MME-Brasília-DF. Fundamento Legal: Lei Federal 10520/02; Decretos 5450/05, 3555/00; IN/SL-TI/MPOG 01/10 e 02/08;Lei Complementar 123/06 e Lei 8666/93 e alterações.Vigência: 15/07/2013 a 15/7/2014. Valor Total: R\$89.640,00. Data de Assinatura: 15/7/2013.

(SICON - 15/07/2013) 320004-00001-2013NE800028

AGÊNCIA NACIONAL DE ENERGIA ELÉTRICA SUPERINTENDÊNCIA DE CONCESSÕES E AUTORIZAÇÕES DE GERAÇÃO

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Concessão nº 006/2004 - ANEEL - UTE Camaçari. Contratante: A União, por intermédio da Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL. Contratada: Companhia Hidro Elétrica do São Francisco, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 33.541.368/0001-16. Acionista Controlador: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. -ELETROBRAS, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 00.001.180/0002-07. Processo nº 48500.000752/2001-10. Objeto: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de Concessão nº 006/2004-ANEEL que tem por objetivo formalizar a prorrogação pelo prazo de 20 (vinte) anos, contados a partir de 11 de agosto de 2007, do prazo da concessão da UTE Camaçari. Contratante: Romeu Do-nizete Rufino, Diretor-Geral da ANEEL. Pela Concessionária: João Bosco de Almeida, Diretor-Presidente, e José Ailton de Lima, Diretor de Engenharia e Construção. Pelo Acionista Controlador: José da Costa Carvalho Neto, Presidente, e Valter Luiz Cardeal de Souza, Diretor de Geração. Testemunhas: Hélvio Neves Guerra e Luciana de Oliveira Barcellos. Data da Assinatura: Brasília, 11 de julho de

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Concessão nº 55/1999 - ANEEL - UHE Bracinho, Cedros, Celso Ramos, Garcia, Ivo Silveira, Pery e Salto. Contratante: A União, por intermédio da Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL. Contratada: Celesc Geração S.A., inscrita no CNPJ/MF sob o nº 08.336.804/0001-78. Acionista Controlador: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - ELETROBRAS, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 00.001.180/0002-07. Processo nº 48100.001152/1996-71. Objeto: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Concessão nº 55/1999- ANEEL que tem por objetivo formalizar a alteração do regime de exploração de Serviço Público para Produtor Independente de Energia das UHE Bracinho, Cedros, Celso Ramos, Garcia, Ivo Silveira, Pery e Salto. Contratante: Romeu Donizete Rufino, Diretor-Geral da ANEEL. Pela Concessionária: Cleverson Siewert, Diretor Presidente, e Enio Andrade Branco, Diretor de Geração e Transmissão. Pelo Acionista Controlador: Cleverson Siewert, Diretor Presidente, e Antonio José Linhares, Diretor de Regulação e Gestão de Energia. Testemunhas: Hélvio Neves Guerra e Luciana de Oliveira Barcellos. Data da Assinatura: Brasília, 11 de julho de



Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Contrato de Concessão nº 45/1999 - ANEEL-UHE Cavernoso, Apucaraninha, Chopim I e Chaminé. Contratante: A União, por intermédio da Agência Nacional de Energia Elétrica -ANEEL. Contratada: Copel Geração e Transmissão S.A., inscrita no CNPJ/MF sob o nº 04.370.282/0001-70. Acionista Controlador: Companhia Paranaense de Energia, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 76.483.817/0001-20. Processo nº 48100.001087/1996-19. Objeto: Quinto Termo Aditivo ao Contrato de Concessão nº 45/1999-ANEEL que tem por objetivo formalizar a alteração do regime de exploração de Serviço Público para Produtor Independente de Energia Elétrica das UHE Cavernoso, Apucaraninha, Chopim I e Chaminé. Contratante: Romeu Donizete Rufino, Diretor-Geral da ANEEL. Pela Concessionária: Jaime de Oliveira Kuhn, Diretor Presidente, e Jorge Andriguetto Junior, Diretor de Engenharia. Pelo Acionista Controlador: Lindolfo Zimmer, Diretor Presidente, e Jaime de Oliveira Kuhn, Diretor de Geração de Transmissão de Energia e de Telecomunicações. Testemunhas: Hélvio Neves Guerra e Luciana de Oliveira Barcellos. Data da Assinatura: Brasília, 11 de julho de 2013.

Contrato de Concessão nº 007/2013 - ANEEL - PCH Cavernoso, Apucaraninha, Chopim I e Chaminé. Contratante: A União, por intermédio da Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL. Contratada: Copel Geração e Transmissão S.A., inscrita no CNPJ/MF sob o nº 04.370.282/0001-70. Acionista Controlador: Companhia Paranaense de Energia, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 76.483.817/0001-20. Processo nº 48100.001087/1996-19. Objeto: Contrato de Concessão nº 007/2013 - ANEEL que tem por objetivo regular a exploração das PCH Cavernoso, Apucaraninha, Chopim I e Chaminé. Contratante: Romeu Donizete Rufino, Diretor-Geral da ANEEL. Pela Concessionária: Jaime de Oliveira Kuhn, Diretor Presidente, e Jorge Andriguetto Junior, Diretor de Engenharia. Pelo Acionista Controlador: Lindolfo Zimmer, Diretor Presidente, e Jaime de Oliveira Kuhn, Diretor de Geração de Transmissão de Energia e de Telecomunicações. Testemunhas: Hélvio Neves Guerra e Luciana de Oliveira Barcellos. Data da Assinatura: Brasília, 11 de julho de 2013.

Contrato de Concessão nº 006/2013 - ANEEL - PCH Bracinho, Cedros, Celso Ramos, Garcia, Ivo Silveira, Pery e Salto. Contratante: A União, por intermédio da Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL. Contratada: Celesc Geração S.A., inscrita no CNPJ/MF sob o nº 08.336.804/0001-78. Acionista Controlador: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - ELETROBRAS, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 00.001.180/0002-07. Processo nº 48100.001152/1996-71. Objeto: Contrato de Concessão nº 006/2013 - ANEEL que tem por objetivo formalizar a alteração do regime de exploração de Serviço Público para Produtor Independente de Energia das PCH Bracinho, Cedros, Celso Ramos, Garcia, Ivo Silveira, Pery e Salto. Contratante: Romeu Donizete Rufino, Diretor-Geral da ANEEL. Pela Concessionária: Cleverson Siewert, Diretor Presidente, e Enio Andrade Branco, Diretor de Geração e Transmissão. Pelo Acionista Controlador: Cleverson Siewert, Diretor Presidente, e Antonio José Linhares, Diretor de Regulação e Gestão de Energia. Testemunhas: Hélvio Neves Guerra e Luciana de Oliveira Barcellos. Data da Assinatura: Brasília, 11 de julho de 2013.

AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 35/2013

Processo: 48610.005833/2013-38. Objeto: Participação de 02 servidores no evento Reservoir Characterization: a Multi-Disciplinary Team Approach - RC, que será realizado nos Estados Unidos da América, no período de 19 a 23 de agosto de 2013. Fundamento Legal: Artigo 25, inciso II, c/c art. 13, inciso VI, da Lei n.º 8.666/93. Justificativa: Singularidade. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013. Helder Queiroz Pinto Junior, Diretor da ANP. Ratificação em 15/07/2013. Florival Rodrigues de Carvalho, Diretor-Geral Substituto da ANP. Contratada: Petroskills. Valor Estimado: US\$7,670.00 (sete mil seiscentos e setenta dólares).

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 36/2013

Processo: 48610.006007/2013-14. Objeto: Participação dos servidores Andre Luiz de Oliveira Canfora e Luciano da Silva Pinto Teixeira no evento "Well Log Interpretation", no período de 22 a 26/07/2013, nos Estados Unidos da América. Fundamento Legal: Artigo 25, inciso II, c/c art. 13, inciso VI, da Lei n.º 8.666/93. Justificativa: Singularidade. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013. Helder Queiroz Pinto Junior, Diretor da ANP. Ratificação em 15/07/2013. Florival Rodrigues de Carvalho, Diretor-Geral Substituto da ANP. Contratada: Petroskills. Valor Estimado: US\$7,470.00 (sete mil quatrocentos e setenta dólares norte-americanos).

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 39/2013

Processo: 48610.006005/2013-17. Objeto: Participação da servidora Daniella Christina de Oliveira Hoffman no International Business Law (Módulo Internacional em Programa de MBA) promovido pela Universidade da Califórnia - Irvine (UCI Law)/Fundação Getúlio Vargas/Strong International. Fundamento Legal: Artigo 25, inciso II, c/c artigo 13, inciso VI, da Lei n.º 8.666/93. Justificativa: Natureza singular. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013. Helder Queiroz Pinto Junior, Diretor da ANP. Ratificação em 15/07/2013. Florival Rodrigues de Carvalho, Diretor-Geral Substituto da ANP. Contratada: Centro de Ensino Superior Strong. Valor Estimado: R\$ 14.882,40 (quatorze mil oitocentos e oitenta e dois reais e quarenta centavos).

AVISO DE ALTERAÇÃO CONSULTA PÚBLICA E AUDIÊNCIA PÚBLICA Nº 20/2013

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO da AGÊNCIA NA-CIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍ-VEIS - ANP, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria ANP nº 32 de 21 de fevereiro de 2013, ad referendum da Diretoria Colegiada, comunica aos agentes econômicos do setor de petróleo e gás natural, e aos demais interessados, que o prazo da Consulta Pública que trata das minutas do edital e do contrato da 1ª Licitação de Partilha de Produção fica prorrogado até o dia 29 de julho de 2013. A Audiência Pública nº 20/2013, antes prevista para ocorrer no dia 23 de julho de 2013, das 09h00 às 12h00, será realizada no dia 06 de agosto de 2013, das 15h00 às 18h00, no auditório da Escola de Guerra Naval, situado na Av. Pasteur, 480, Urca, Rio de Janeiro - RJ.

FLORIVAL RODRIGUES DE CARVALHO

CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S/A

EXTRATO DO CONTRATO Nº ECE-DAC-957/2013

CONTRATANTE: Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - ELETROBRAS; CONTRATADO: Deloitte Touche Thomatsu Consultores Ltda.; OBJETO: Prestação de serviços e apoio técnico para realização dos testes da administração dos controles internos, em aderência aos requisitos da Lei Sarbanes-Oxley; ESPÉCIE: Contrato nº ECE-DA-957/2013; VALOR: R\$ 4.649.000,00 (quatro milhões seiscentos e quarenta e nove mil reais); FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, Decreto 3.555, de 08/08/2000, Decreto nº 5.450, de 21/05/2005, e Lei nº 8.666, de 21/06/1993; VIGÊNCIA: 14 (quatorze) meses; CRÉDITO: 615.21.2.07.00; DATA DE ASSINA-TURA: 11/07/2013; SIGNATÁRIOS: Pela ELETROBRAS: Miguel Colasuonno -Diretor de Administração; pela CONTRATADO: Ronaldo Fragoso - Sócio.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - ELETROBRAS; CONTRATA-DA: Escritório Advocacia Maciel; OBJETO: Patrocínio de causa de interesse da Eletrobras; FUNDAMENTO LEGAL: Caput do Art. 25, inciso II da Lei 8.666/93, que trata da inexigibilidade de licitação. Aprovado pelo Diretor de Administração e ratificada pelo Presidente da Eletrobras, através do Memorando PJC-2667/2013, de 12/7/2013.

CENTRAIS ELÉTRICAS DO NORTE DO BRASIL S/A EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Instrumento Contratual: 4500081457. Contratada; Guarapuava Centro Digital e Informática Ltda - EPP. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A - Eletrobras Eletronorte. Objeto: Aquisição de equipamentos de informática para as escolas polos: Bom Futuro e Nova Aliança, localizadas o município de Mocajuba/PA e Santa Maria do Icatú e Vila Mauiatá, localizadas no município de Igarapé Miri/PA, em atendimento aos convênios PIRJUS 001, 002, 003 e 004/2010. Modalidade: Pregão Eletrônico nº PE-041-3-0044. Valor Total: R\$ 56.896,88 (Cinquenta e seis mil oitocentos e noventa e seis reais e oitenta e oito centavos). Data de assinatura: 12.07.2013. Signatários: Pela contratante: Levi Chavaglia. Pela contratada: Paulo Sérgio de Andrade.

Instrumento Contratual: 4500081498. Contratada: RAS Máquinas, Equipamentos Ltda. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A - Eletrobras Eletronorte. Objeto: Materiais e equipamentos, sobressalentes mecânicos, do fabricante Bosh Rexroth, para aplicação nas Centrais Oleodinâmicas instaladas nas eclusas de Tucuruí, Estado do Pará. Modalidade: Pregão Eletrônico nº PE-041-3-0045. Valor Total: R\$ 35.325,00 (Trinta e cinco mil trezentos e vinte e cinco reais). Data de assinatura: 12.07.2013. Signatários: Pela contratante: Levi Chavaglia. Pela contratada: Monica Álvarez Serão.

Instrumento Contratual: 4500081529. Contratada: Amazonaves Taxi Aéreo Ltda. Contratante: Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A - Eletrobras Eletronorte. Objeto: Locação de aeronave com capacidade mínima para 10 (dez) ocupantes, com piloto, copiloto e combustível para sobrevoo nos trechos: Manaus/AM - Oriximiná/PA - Parintins/AM, e de Parintins/AM - Santarém/PA - Uruará/PA. Modalidade: Pregão Eletrônico nº PE-041-3-0053. Valor Total: R\$ 26.000,00 (Vinte e seis mil reais). Data de assinatura: 10.07.2013. Signatários: Pela contratante: Levi Chavaglia. Pela contratada: Geraldo Luiz Picão.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 96/2013 - UASG 910809

Processo nº PE01130096 . Objeto: Pregão Eletrônico - PE-011-3-0096 - Forneciemtno de Licenças de Software para Desenvolvimento de Projeto para Usinas Eolicas, incluindo Treinamento. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Scn Quadra 06 Conjunto a Bloco c Sala 610 Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

ABADIA APARECIDA RIBEIRO Superintendente

(SIDEC - 15/07/2013) 910809-00001-2013NE458001

BOA VISTA ENERGIA S/A

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

AC PRS OC 9805/2013. Contratada: Eletra Indústria e Comércio de Medidores Eletrônicos Ltda. Contratante: Boa Vista Energia S/A. Objeto. Aquisição de medidores eletrônicos. Pregão Eletrônico Centralizado - PRE 218/2012. Valor Total. R\$ 348.661,71 (trezentos e quarenta e oito mil seiscentos e sessenta e um reais e setenta e um centavos). Data de assinatura. 11/07/2013. Signatários. Pela Boa Vista Energia S/A. Patrícia Simões Leal - Resp. pela Assessoria Especial de Suprimentos de Materiais e Serviços. Pela empresa. Danilo Murta Coimbra.

COMPANHIA DE ELETRICIDADE DO ACRE

EXTRATO DE CONTRATO

Instrumento: Contrato nº 132/2013. Objeto: Aquisição de chaves, espaçador para cabos, grampos de ancoragem e de linha viva, isoladores, portas fusíveis e ferragens. Contratada: INDÚSTRIA NACIONAL DE COMPONENTES ELÉTRICOS LTDA. Valor contratado: R\$ 119.246,90. Assinatura: 04/07/2013. Vigência: 105 (cento e cinco) dias, a partir da data de assinatura do contrato. Pregão Eletrônico 015/2013. Processo nº 075/PRS/2013.

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 16/2013

A Companhia de Eletricidade através de seu Gerente da Assessoria Especial de Suprimentos de materiais e serviços torna público o Resultado de Julgamento do pregão em tela, em favor da empresa a seguir com seus respectivos valores globais Grupos -INDÚSTRIA DE TRANSFORMADORES AMAZONAS LTDA: G1) R\$ 184.900,00; G2) R\$ 237.000,00. Processo nº 086/PRS/2013.

EURIMAR MENEZES DE LIMA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013)

AMAZONAS DISTRIBUIDORA DE ENERGIA S/A

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

I - Contratações emitidas sob a Modalidade de Pregão - Lei 10.520 de 17 de Julho de 2002. 1) CT.OC.88152/13; Contratada: JJ COMÉR-CIO DE BORRACHA LTDA.; Objeto: Aquisição de perfil; Modalidade: PRE-091/13; Valor: R\$ 44.398,90; Prazo Contratual: 60 dias; Data da Assinatura: 10/07/2013; Signatária Amazonas Energia: Núbia Regina da Silva e Cledison Muniz de Santana. Signatário Fornecedor: Robson de Souza Corrêa. 2) CT.OC.88056/13; Contratada: UNIPAVI - COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA.; Objeto: Aquisição de capa.; Modalidade: PRE-436/12; Valor: R\$ 4.198,00; Prazo Contratual: 60 dias; Data da Assinatura: 10/07/2013; Signatária Amazonas Energia: Núbia Regina da Silva e Rubens Alessandro O. C. de Seixas. Signatário Fornecedor: Wilson P. dos Santos Junior. 3) CT.OC.88153/13; Contratada: LJ GUERRA E CIA LTDA.; Objeto: Aquisição de ferragens.; Modalidade: PRE-091/13; Valor: R\$ 7.249,50; Data da Assinatura: 10/07/2013; Signatária Amazonas Energia: Núbia Regina da Silva e Cledison Muniz de Santana. Signatário Fornecedor: Joaci Fernandes Barbosa. 4) CT.OC.88143/13; Contratada: FLORAM ENGENHARIA E MEIO AMBIENTE LT-DA.; Objeto: Elaboração de estudo ambiental.; Modalidade: PRE-058/13; Valor: R\$ 599.999.00; Prazo Contratual: 45 dias; Data da Assinatura: 09/07/2013; Signatária Amazonas Energia: Núbia Regina da Silva e Marcos Aurélio Nogueira da Silva. Signatário Fornecedor: Paulo Tarcísio Cassa Louzada. 5) CT.OC.88240/13; Contratada: MONASSA E BRANDÃO COMÉRCIO DE LUBRIFICANTES LTDA.; Objeto: Aquisição de bomba centrífuga.; Modalidade: PRE-126/13; Valor: R\$ 28.500,00; Prazo Contratual: 90 dias; Data da Assinatura: 12/07/2013; Signatária Amazonas Energia: Núbia Regina da Silva e Rubens Nunes Rodrigues. Signatário Fornecedor: Flavio Roberto da Cunha Monassa.

II - Contratações emitidas sob a Modalidade de Pregão Aditivo. 1) TA.OC.83638/12-1; Contratada: CSI SERVICE LTDA.; Objeto: Prorrogação do prazo de execução/vigência.; Modalidade: PRE-152/12; Valor: R\$ 2.549.988,72; Prazo Contratual: 12 meses; Data da Assinatura: 11/07/2013; Signatária Amazonas Energia: José Lélis de Morais Jota e Luis Hiroshi Sakamoto. Signatário Fornecedor: Luiz Roberto R. de Melo. 2) TA.OC.65601/10-4; Contratada: RUDARY PRESTADORA DE SERVIÇOS DO AMAZONAS LTDA.; Objeto: Prorrogação do prazo de execução/vigência, delimitação da vigência e renúncia a qualquer reequilíbrio econômico-financeiro.; Modalidade: PRE-363/10; Valor: R\$ 886.910,97; Prazo Contratual: 06 meses; Data da Assinatura: 28/06/2013; Signatária Amazonas Energia: Marcos Aurélio Madureira da Silva e Radyr Gomes de Oliveira. Signatário Fornecedor: Andrea da Silva Souza de Oliveira. 3) TA.OC.22939/08-9; Contratada: G&M TERCEIRIZAÇÃO LTDA.; Objeto: Prorrogação do prazo de execução/vigência, delimitação da vigência.; Modalidade: PRE-A-415/08; Valor: R\$ 651.834,40; Prazo Contratual: 06 meses; Data da Assinatura: 18/06/2013; Signatária Amazonas Energia: Marcos Aurélio Madureira da Silva e Radyr Gomes de Oliveira. Signatário Fornecedor: Gilmar S. Pinheiro. 4) TA.OC.63360/10-3; Contratada: AMAZONORTE CARGAS EXPORESS LTDA - ME.; Objeto: Prorrogação do prazo de execução/vigência.; Modalidade: PRE-432/10; Valor: R\$ 346.904,40; Prazo Contratual: 06 meses: Data da Assinatura: 29/05/2013; Signatária Amazonas Energia: Marcos Aurélio Madureira da Silva e Asecução/vigência.; Modalidade: PRE-432/10; Valor: R\$ 346.904,40; Prazo Contratual: 06 meses: Data da Assinatura: 29/05/2013; Signatária Amazonas Energia: Marcos Aurélio Madureira da Silva e José Lélis de Morais Jota. Signatário



Fornecedor: Karliano Dias de Queiroz. 5) TA.OC.82249/12-1; Contratada: INSTRUMENTAL TÉCNICO LTDA.; Objeto: Prorrogação do prazo de execução/vigência.; Modalidade: PRE-106/12; Prazo Contratual: 06 meses; Data da Assinatura: 11/07/2013; Signatária Amazonas Energia: Marcos Aurélio Madureira da Silva e Núbia Regina da Silva. Signatário Fornecedor: Maria do Socorro Lucena dos Santos. 6) TA.OC.75781/11-1; Contratada: FEITOZA E SALDANHA LTDA.; Objeto: Acréscimo do valor contratual e prorrogação do prazo de entrega/vigência.; Modalidade: PRE-236/11; Valor: R\$ 339.436,03; Prazo Contratual: 08 meses; Data da Assinatura: 11/07/2013; Signatária Amazonas Energia: Marcos Aurélio Madureira da Silva e José Lélis de Morais Jota. Signatário Fornecedor: Flávio da Costa Feitoza.

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 124/2013

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 03/07/2013,Entrega das Propostas: a partir de 03/07/2013, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de quadros de serviços auxiliares corrente alternada e continua.

FRANCISCA CLAUDIA DE FREITAS SIQUEIRA

(SIDEC - 15/07/2013) 925039-02013-2013NE002013

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 134/2013 - UASG 925039

Processo nº 134/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Locação de veículos coletivos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Sete de Setembro,50 Predio Ceam MANAUS-AM . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

EDINALDO DE SOUZA ARRUDA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 925039-02013-2013NE002013

PREGÃO Nº 143/2013 - UASG 925039

Processo nº 143. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de manutenção preventiva e corretiva da frota de veículos. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Av. Sete de Setembro,50 Predio Ceam Centro - MANAUS-AM. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

REGIANE LUCIA LOBO GUEDES
Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 925039-02013-2013NE002013

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 52/2013

Objeto: Contratação de empresa de especializada em serviços de topografia. Resultado para o item 001: Vencedora: AMAZON Topografia e Logística Ltda, no valor de R\$ 2.839.994,21 (dois milhões, oitocentos e trinta e nove mil, novecentos e noventa e quatro reais e vinte um centavos); Resultado para o item 002: Desclassificadas as propostas das empresas: AMAZON Topografia e Logística Ltda, ME-RIDIONAL Agrimensura Ltda e SETENG - Serviços Técnicos de Engenharia Ltda. Fica concedido o prazo de 08 (oito) dias úteis para essas empresas apresentarem novas propostas, escoimadas das causas de suas desclassificações. A abertura das novas propostas comerciais realizar-se-á em 23.07.2013, às 09h.

RAYMUNDO EDUARDO CRUZ ALVES Gerente da Assessoria Especial de Licitação e Contratação

COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

CD-1.92.2013.2330 - Objeto: Contratação de serviços remanescentes para construção da LT 230kV Jardim II/Penedo - C1. Contratada: Procable Energia e Telecomunicações S/A. Valor: R\$ 7.719.997,37 (sete milhões, setecentos e dezenove mil, novecentos e noventa e sete reais e trinta e sete centavos). Fundamento Legal: Artigo 24, inciso IV, da Lei 8.666/93. Aprovação: Diretor de Engenharia e Construção. Ratificação: Diretoria Executiva. Signatário: Célio Alves da Silva - Chefe do Departamento de Compras e Contratações.

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

CTN-I-90.2008.2190.05 Contratada: SCHNEIDER ELECTRIC BRA-SIL LTDA. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Prorrogar prazos. Modalidade de Licitação: PG. Data de Emissão: 28 de Junho de 2013. Signatários Chesf:JOSE AILTON DE LIMA - DE e LUCIANO LAMARQUE BARBOSA - SSU. Signatário Contratada: CLÁUDIO SÉRGIO DE SOUZA DANTAS.

CTN-I-90.2009.0520.04 Contratada: SCHNEIDER ELECTRIC BRA-SIL LTDA. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Prorrogar prazos. Modalidade de Licitação: PG. Data de Emissão: 28 de Junho de 2013. Signatários Chesf: LUCIANO LAMARQUE BARBOSA - SSU e EVANDRO GASTÃO WANDERLEY - DAC. Signatário Contratada: CLÁUDIO SÉRGIO DE SOUZA DANTAS.

CTN-I-90.2011.1160.03 Contratada: CONSÓRCIO ALSTOM E PHI-LUS. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Alocar recursos no valor de R\$ 160.000,00(Cento e sessenta mil reais). Modalidade de Licitação: CD. Data de Emissão: 25 de Junho de 2013. Signatários Chesf: JOÃO BOSCO DE ALMEIDA - PR e JOSÉ AILTON DE LIMA - DE. Signatário Contratada: SALVATORE NOVELLO.

CTN-I-90.2011.1840.03 Contratada: CONSÓRCIO INCOMISA, MULTIEMPREENDIMENTOS E PROCABLE. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Prorrogar a vigência. Modalidade de Licitação: CD. Data de Emissão: 07 de Fevereiro de 2013. Signatários Chesf: JOÃO BOSCO DE ALMEIDA - PR e JOSÉ AILTON DE LIMA - DE. Signatário Contratada: RAÚL QUIROGA URQUIDI.

CTN-I-90.2011.2070.02 Contratada: ALSTOM BRASIL ENERGIA E TRANSPORTE LTDA. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Prorrogar a vigência. Modalidade de Licitação: PG. Data de Emissão: 28 de Junho de 2013. Signatários Chesf: LUCIANO LAMARQUE BARBOSA - SSU e EVANDRO GASTÃO WANDERLEY - DAC. Signatário Contratada: LIVIA SILVA.

CTN-I-90.2011.9130.02 Contratada: RUHRPUMPEN DO BRASIL IND. E COM. DE BOMBAS HIDRÁULICAS LTDA. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Prorrogar a vigência. Modalidade de Licitação: PG. Data de Emissão: 28 de Junho de 2013. Signatários Chesf: EVANDRO GASTÃO WANDERLEY - DAC e ALEXANDRE DIAS DE LIMA - DEAF. Signatário Contratada: CARLOS ALBERTO FALCONIERY.

CTN-I-90.2012.4310.01 Contratada: SIEMENS LTDA. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Prorrogar prazos e alterar cronograma de entrega. Modalidade de Licitação: RP. Data de Emissão: 19 de Junho de 2013. Signatários Chesf: LUCIANO LAMARQUE BARBOSA - SSU e EVANDRO GASTÃO WANDERLEY - DAC. Signatário Contratada: MATTHIAS GOLLNER.

CTN-I-90.2011.5810.02 Contratada: ZIV DO BRASIL LTDA. Contratante: COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO - CHESF. Objeto: Prorrogar prazos. Modalidade de Licitação: RP. Data de Emissão: 28 de Julho de 2013. Signatários Chesf: LUCIANO LAMARQUE BARBOSA - SSU e EVANDRO GASTÃO WANDERLEY - DAC. Signatário Contratada: NILSON DE OLIVEIRA.

ELETROBRÁS TERMONUCLEAR S/A DIRETORIA TÉCNICA SUPERINTENDÊNCIA DE GERENCIAMENTO DE EMPREENDIMENTOS GERÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO CONTRATUAL

AVISO DE ADIAMENTO CONCORRÊNCIA Nº GAC.T/CN-1/2013

A Eletrobras Eletronuclear informa que está adiando a entrega e abertura da Documentação de Habilitação e entrega das Propostas comerciais da concorrência em epígrafe, publicada no DOU, seção 3 em 25/06/2013, anteriormente programada para ocorrer no dia 16/07/2013. A nova data de entrega e abertura dos Documentos de Habilitação e entrega das Propostas comerciais será informada e publicada tão logo seja definida.

RONALDO LIMA SANTOS Gerente

ELETROSUL CENTRAIS ELÉTRICAS S/A EXTRATO DO CONTRATO Nº 115130020

Contrato nº 1105130020. Fornecedor: Siemens Ltda. Objeto: fornecimento de 18 (dezoito) para-raios 420 Kv e 03 (três) para-raio de 444 kV, para aplicação em diversas subestações da Eletrosul. Modalidade da Licitação: Pregão Presencial nº 1105130014. Valor Total: R\$ 730.000,00.Prazo de Vigência: 390 dias. Data da Assinatura: 11/06/2013 Signatários: Ronaldo dos Santos Custódio, Diretor de Engenharia, e Marco Antonio Salgueiro dos Santos, Gerente do Departamento de Engenharia do Sistema, pela Eletrosul, e Franco Bechere, Gerente Geral, e Claudia Regina Cunha, Analista de Ofertas Sênior, pelo Fornecedor.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: Termo Aditivo nº 3 ao Contrato nº 91311141. Objeto: Serviço de Vigilância Patrimonial em Instalações da Eletrosul, sob a Responsabilidade da Divisão Regional do Rio Grande do Sul - DRRS. Contratada: JOB Segurança e Vigilância Patrimonial Ltda. Valor Total do Termo Aditivo nº 02: R\$ 1.262.867,75. Objeto do Termo Aditivo nº 03: Alterar o item 01 da Cláusula Décima - Oitava - Valor e Recursos deste Contrato e o Anexo 2 - Lista de Preços. Valor Total do Termo Aditivo nº 03: R\$ 1.301.667,95. Data da Assinatura: 20/06/2013. Signatários: Ronaldo dos Santos Custódio - Diretor de Operação e, Edson Augusto Buch - Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos, pela Eletrosul e Ronaldo Pinheiro Prates, pela Contratada.

Espécie: Termo Aditivo nº 01 ao Contrato nº 1304130090. Contratada: Giro Indústria e Comércio Ltda. Objeto: Fornecimento de mochila, caneta esferográfica, régua milimetrada, cofrinho e caderno escolar. Valor: R\$ 291.138,00. Objeto do Termo Aditivo nº 01: Alterar os itens 1 e 2 da Cláusula Terceira - Início, Prosseguimento e Conclusão do Fornecimento. Data da Assinatura: 12/06/2013. Signatários: Edson Augusto Buch, Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos e, Sadi Luis Schoeler, Gerente da Divisão de Gestão de Contratos, Seguros e Cadastro de Fornecedores, pela Eletrosul, e Ronald de Luca, pela Contratada.

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10166

A ELETROSUL torna público que a licitação na modalidade de Pregão Eletrônico nº 10166 - UASG nº 910810, referente ao processo de licitação nº 1304130166, referente ao Aviso de licitação publicado neste jornal em 20/06/2013, tendo por objeto aquisição de partes de torres de linha de transmissão e acessórios, resultou fracassada.

VALDEMIR ROSADO GOULART Pregoeiro

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10114/2013

A Eletrosul torna público o Resultado do Julgamento do Pregão Eletrônico nº 10114/2013, Processo nº 1304130114. Objeto: Serviços de transporte de empregados da Eletrosul, lotados no Setor de Manutenção Londrina-SMLON em Londrina-PR. Empresa vencedora do Lote: Rodrigues e Couto Ltda-Me. Valor total do lote: R\$ 104 100 00

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10112/2013

A Eletrosul torna público o Resultado do Julgamento do Pregão Eletrônico nº 10112/2013, Processo nº 1304130112. Objeto: Serviços de manutenção e operação dos sistemas, equipamentos e instalações elétricas do edifício Sede da Eletrosul. Empresa vencedora do Lote: NEWPLAN - Manutenção e Serviços Técnicos Ltda - ME. Valor total do lote: R\$ 211.998,96.

RONALDO AUGUSTO CUNHA Pregoeiro

FURNAS CENTRAIS ELÉTRICAS S/A

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

1. Licitação N° PE.DSUR.G.00008.2013. 2. Instrumento Contratual: 8000006339 - Aditamento N° 01. 3. Nome da Empresa: Clean Environment Brasil Engenharia Comércio Ltda. 4. Objeto: Alteração das Cláusulas - Entregas e Vigência. 5. Data de Assinatura: 12.07.2013.

AVISO DE ALTERAÇÃO

1. FURNAS torna pública a Alteração da data para entrega das propostas relativa à Licitação Nº CO.GCM.A.00007.2013, para o dia 08/08/2013. 2. Ficam mantidas as demais condições do Aviso de Licitação publicado no D.O.U. do dia 18/06/2013.

JORGE LUIZ RIBEIRO GONZALEZ Gerente de Compras

RESULTADO DE JULGAMENTO

1. Licitação Nº PE.DRN.O.00002.2013. 2. Nome da Empresa: PAS Paint Anticorrosive System Ltda. 3. Objeto: Prestação de serviços de manutenção, tratamento e pintura para proteção anticorrosiva de parte das fundações metálicas nas torres das Linhas de Transmissão de 138, 345 e 500 kV, no âmbito da Gerência de Produção Rio. 4. Valor Global: R\$474.500,00. 5. Critério de Julgamento: Menor preço.

MONICA REGINA REIS Gerente do Centro de Serviços Compartilhados Rio de Janeiro



SUPERINTENDÊNCIA DE PRODUÇÃO OESTE DEPARTAMENTO DE PRODUÇÃO BRASÍLIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO N^2 17/2013 - UASG 926130

Processo n^{e} PE.CSCB.A.00017 . Objeto: Pregão Eletrônico - Portas de vidro temperado, janelas de vidro temperado, divisórias de vidro de vidro temperado, janeias de vidro temperado, divisorias de vidro temperado, peças de fixação de vidro temperado, espelhos, vidro liso, conforme especificações detalhas e croquis na Seção V do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Qn 214 Área Especial Nº 01 - Samambaia BRA-SILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 cite www.comprasnet.gov.br . Linformeções Gersii: Aprenções G às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Apresentar lance para o total do grupo.

> EDVALDO SANTANA CAMPOS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 926130-60562-2013NE015848

SUPERINTENDÊNCIA DE SUPRIMENTOS DIVISÃO DE SUPRIMENTO RIO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 36/2013 - UASG 926103

Processo nº PE.DSUR.G. Objeto: Pregão Eletrônico - Plotter. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 13h às 15h30 . Endereço: Rua Domingos de Oliveira, S/n - Jardim América Jardim América - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

FRANCISCO MACEDO CARTAXO Gerente de Divisão

(SIDEC - 15/07/2013) 926103-60592-2013NE015848

COMPANHIA DE GERAÇÃO TÉRMICA DE ENERGIA ELETRICA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº PE13600008 Relancamento

A Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica-CG-TEE torna público que está instaurada licitação na modalidade Pregão, na forma eletrônica, do tipo Menor Preço Global, com a finalidade de contratar a aquisição de hidrogênio a ser utilizado na refrigeração dos alternadores da UPME-Candiota/RS. A cópia do edital está à disposição dos interessados gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.cgtee.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas pelo fone: (51) 3287-1565. A abertura das propostas será às 09h do dia 29/07/2013 e a Sessão de Disputa de Preços a partir das 10h do dia 29/07/2013, no endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br.

> Porto Alegre-RS, 15 de julho de 2013. FLÁVIO DANÚBIO SILVEIRA VIEIRA Chefe do Departamento de Suprimentos

COMPANHIA DE PESQUISA DE RECURSOS **MINERAIS**

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 004/PR/13 - Contratada: EMPRESA BRASIL DE CO-MUNICAÇÃO S.A.-EBC. Objeto: Distribuição, pela CONTRATA-DA, da publicidade legal impressa e/ou eletrônica de interesse do(a) CONTRATANTE, obedecidas às determinações contidas no art. 25, caput, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, no art. 8°, inciso VI, e § 2°, inciso II, da Lei nº 11.652, de 7 de abril de 2008, na Lei nº 6.650, de 23 de maio de 1979, na Lei nº 4.680, de 18 de junho de 1965, no Decreto nº 6.555, de 8 de setembro de 2008, no Decreto nº 57.690, de 1° de fevereiro de 1966, e nas demais normas complementares específicas, principalmente as diretrizes e orientações técnicas do Sistema de Comunicação de Governo do Poder Executivo Federal - SICOM. - Prazo: 12 meses, a partir da sua assinatura - Valor Total: R\$ 300.000,00 -CPRM: Manoel Barretto da Rocha Neto, Diretor-Presidente - Contratada: Sandra Regina Maria do Carmo, Chefe de Gabinete e Maria Helena Lopes Campos Sales, Coordenadora de Gestão de Contratos de Receita.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/SUREG-PA/2013

Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços laboratoriais para realização de ensaios físicos e químicos em ob (seis) amostras de agregados graúdos (brita) e ensaios físicos, químicos e caracterização de 06 (seis) amostras de argila, para atender as necessidades da Superintendência Regional de Porto Alegre, de la fice sa fice satisfación de la Superintendencia Regionia de l'otto Alegie, conforme especificações e detalhamentos constantes no Anexo I. - Processo nº 0257/2013 - As propostas serão recebidas, até 29 de julho de 2013 às 9 horas - O inicio da sessão de disputa de preços está marcado para o dia 29 de julho de 2013 às 10 horas - O Edital

encontra-se disponível no site www.licitacoes-e.com.br - Maiores informações poderão ser adquiridas através dos telefones (0xx51) 3406-7370 ou (0xx51) 3406-7314 e fax (0xx51) 3406-7380. - Local: Rua Banco da Província, nº 105 - Santa Teresa - Porto Alegre - RS -Gerência de Administração e Finanças.

ALEXANDRE SILVA NOGUEIRA

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 55/SERAFI-RJ/2013

Objeto: Aquisição de 08 (oito) frascos de álcool metílico, 04 (quatro) de acetona, 08 (oito) de acetonitrila, 01 (um) de acetato de etila e 01 (um) de dicloro metano, para o Laboratório de Análises Minerais da CPRM - LAMIN, conforme as especificações constantes no Termo de Referência - Anexo I, deste Edital. - Processo nº 0345/13 - Data de Abertura das Propostas: 31/7/2013 às 9 horas - Início da Sessão de Disputa de Preços: 31/7/2013 às 9h30min - Edital: À disposição dos interessados gratuitamente nos sítios www.licitacoes-e.com.br www.cprm.gov.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/SERAFI-RJ/2013

Objeto: Aquisição de 04 (quatro) caixas de Kit (Aquaquant Merk) teste de amônia (NH4) ou similar e 01 (uma) caixa de kit de cianeto (CN-) microquant Merk ou similar, de acordo com o Termo de Cooperação TC ANA/CPRM/001/2013, firmado entre a CPRM e a Agência Nacional de Águas, Autarquia vinculada ao Ministério do Meio Ambiente, conforme as especificações constantes no Termo de Referência - Anexo I, deste Edital. - Processo nº 0349/13 - Data de Abertura das Propostas: 31/7/2013 às 15 horas - Início da Sessão de Disputa de Preços: 31/7/2013 às 15h30min - Edital: À disposição dos interessados gratuitamente nos sítios www.licitacoes-e.com.br e

> MARIA SALETE SANT'ANNA DOS SANTOS Pregoeiro

DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO **MINERAL**

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 7/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, Comunicamos à reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 484000013502012. , publicada no D.O.U de 10/05/2013 Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação dos serviços de manutenção preventiva e corretiva com reposição de peças, do sistema de climatização do prédio da Sede do DNPM, visando o bem-estar, saúde e conforto dos servidores e usuários deste órgão, conforme especificações e condições constantes no Termo de Referência Anexo I do Edital. Novo Edital: 16/07/2013 das 09h00 às 11/100 de 11/100 h. 11h30 e d14h30 às 17h00 . Endereço: San Quadra 01 - Bloco b -Edificio Dnpm Asa Norte - BRASILIA - DF Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ANDREA APARECIDA DA SILVA Chefe do DCL

(SIDEC - 15/07/2013) 323002-32263-2013NE800028

SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2013 - UASG 323009

Processo nº 48407971751201399. PREGÃO SISPP Nº 6/2013 Contratante: DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUCAO-MINE-RAL. CNPJ Contratado: 16364275000144. Contratado: PRESE PREST DE SERVICOS DE LIMPEZAE CONSERVACAO LTDA. Objeto: Prestação de serviços de limpeza e conservação. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 15/07/2013 a 14/07/2014. Valor Total: R\$418.038,00. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 323009-32263-2013NE800007

SUPERINTENDÊNCIA EM MINAS GERAIS

EDITAL DE REQUERIMENTO DE PESQUISA Nº 472/2013

Fase de Requerimento de Pesquisa O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1340)

831.797/2007; 834.380/2007; 833.460/2008; 830.852/2011 832.474/2011

Fase de Autorização de Pesquisa O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as formas pera requerimento de autorização de percuisa na forma de forma pera requerimento de autorização de percuisa na forma de áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1341)
832.725/2002; 830.574/2003; 832.569/2004; 832.570/2004

832.785/2004; 832.788/2004; 831.315/2006; 831.315/2006 832.335/2006; 834.026/2006; 831.090/2007; 834.311/2007 834.407/2008; 830.208/2009; 830.188/2010; 830.583/2010 830.584/2010; 832.465/2010; 832.578/2010; 832.797/2010 832.948/2010; 833.457/2010; 833.922/2010; 834.028/2010 834.285/2010; 834.454/2010; 834.455/2010; 830.290/2011 831.004/2011; 831.005/2011; 832.416/2011; 832.417/2011 832.979/2011; 830.243/2012; 830.587/2012

Fase de Requerimento de Licenciamento O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O ŜUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1342) processos:(1342)

831.004/2007

CELSO LUIZ GARCIA

EDITAL DE DISPONIBILIDADE Nº 495/2013

Fase de Disponibilidade

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada
pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no
artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com
redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008,
alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as
freas para requerimento de autorização de pesquisa na forma de áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(310) 832.076/2006

Fase de Autorização de Pesquisa
O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada
pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no
artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com
redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008,
alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disposibilizar as
áreas para requerimento de autorização de pesquisa na forma de areas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1341)

o Dia 803.630/1974 830.530/1983 832.650/1986 831.257/1989 830.161/1990 830.162/1990 830.605/1990 831.265/1991 831.909/1993 831.913/1993 832.821/1994 837.885/1994 830.536/1995 832.401/1995 834.581/1995 831.127/1996 830.017/1997 830.662/1998 830.752/1998 830.574/1999 832.027/1999 831.722/2003 831.767/2003 831.813/2003 832.147/2003 832 387/2003 830.081/2004 830.435/2004 830.717/2004 831.642/2004

831.771/2004 832.494/2004

832.680/2004

832.682/2004



832.823/2004 833.068/2004 833.688/2004 830.009/2005 830.071/2005 830.495/2005 830.589/2005 830.967/2005 831.754/2005 831.767/2005 832.061/2006 833 989/2006 831.353/2011 831.354/2011

CELSO LUIZ GARCIA

EDITAL DE REQUERIMENTO DE PESQUISA Nº 497/2013

Fase de Requerimento de Pesquisa O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os proce-dimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1340) 833.943/2008; 833.781/2010; 833.807/2010; 833.920/2010

831.666/2012; 831.667/2012; 831.668/2012; 831.669/2012

Fase de Autorização de Pesquisa O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1341)

833.819/2006; 833.519/2008; 833.521/2008; 833.571/2008 833.572/2008; 833.613/2008; 833.647/2008; 833.792/2008 833.800/2008; 833.802/2008; 833.850/2008; 833.851/2008 833.894/2008; 834.106/2008; 834.107/2008; 834.108/2008 834.141/2008; 830.620/2009; 832.599/2009; 830.650/2010 833.706/2010; 833.793/2010; 831.159/2011; 831.488/2011 831.490/2011; 831.526/2011; 831.652/2011; 831.653/2011 831.654/2011; 831.655/2011; 831.656/2011; 831.657/2011 831.658/2011; 831.659/2011; 831.660/2011; 831.661/2011 831.662/2011; 831.663/2011; 831.664/2011; 831.665/2011 831.666/2011; 831.669/2011

CELSO LUIZ GARCIA

EDITAL DE DISPONIBILIDADE Nº 498/2013

Fase de Disponibilidade

O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-O SUPERINTENDENTE DO DEPARIAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os proce-dimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as freas para requirimento de autorização de pesquisa na forma de areas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(310)
834.723/2008

Fase de Requerimento de Pesquisa
O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada
pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no
artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com
redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008,
alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as
áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de
Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas
contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes
processos:(1340)

834.208/2008; 834.403/2008; 834.360/2010; 834.361/2010 834.984/2010; 830.048/2012

Fase de Autorização de Pesquisa O SUPERINTENDENTE DO DEPARTAMENTO NACIO-NAL DE PRODUÇÃO MINERAL, no uso da competência delegada pela Portaria/DNPM nº 216/2010, e com fundamento no disposto no artigo 26 do Decreto-Lei nº 227/1967- Código de Mineração, com redação dada pela Lei nº 9.314/1996, e de acordo com os procedimentos e julgamentos dispostos na Portaria/DNPM nº 268/2008, alterada pela Portaria/DNPM nº 564/2008, resolve disponibilizar as áreas para requerimento de autorização de pesquisa, na forma de

Edital, fixando prazo de sessenta dias para apresentação de propostas contados desta publicação no Diário Oficial da União, dos seguintes processos:(1341)

834.461/2007; 834.792/2007; 834.378/2008; 834.379/2008 834.380/2008; 834.381/2008; 834.428/2008; 834.430/2008 834.440/2008; 834.195/2010; 834.227/2010; 834.228/2010 834.229/2010; 834.374/2010; 834.404/2010; 834.405/2010 834.408/2010; 834.448/2010; 834.449/2010; 834.450/2010 834.562/2010; 834.563/2010; 831.611/2011; 831.612/2011 831.613/2011; 831.614/2011; 831.615/2011; 831.617/2011 831.618/2011; 831.619/2011; 831.621/2011; 831.622/2011 831.625/2011; 831.626/2011; 831.633/2011; 831.637/2011 831.638/2011; 831.639/2011; 831.640/2011; 831.641/2011 831.642/2011; 831.643/2011; 831.644/2011

CELSO LUIZ GARCIA

SUPERINTENDÊNCIA NO TOCANTINS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2013 - UASG 323019

Contrato nº 4/2011. Processo nº 48417964272201109. PREGÃO SISPP Nº 1/2011 Contratante: DEPARTAMENTO NACIONAL DE PRODUCAO-MINERAL. CNPJ Contratado: 05488891000190. Contratado : PLUS SERVICE EIRELI -EPP -Objeto: Fica o contrato reajustado de R\$ 11.120,03 para R\$ 12.559,69 mensal, devido a variação nos custos dos serviços em relação ao salários, alimentação e transporte, decorrentes da nova convenção coletiva de trabalho CCT 2013/2014. Fundamento Legal: Art. 65, Inc. II, álinea "d", da Lei 8.666/93. Dec. 2.271/1997. IN SLTI/MPOG02/2008. Vigência: 01/01/2013 a 28/07/2013. Valor Total: R\$10.077,62. Data de Assinatura: 01/01/2013.

(SICON - 15/07/2013) 323019-32263-2013NE800071

Ministério do Desenvolvimento Agrário

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N^2 99/2013 - UASG 490002

Processo nº 55000000941201368. Objeto: Prestação de serviços de Assistência Técnica e Extensão Rural - ATER em áreas indígenas, no território da cidadania Rio Negro/AM. Referente à Chamada Pública nº 12/2012 - Lote Único, Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXX da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Melhor proposta técnica apresentada. Declaração de Dispensa em 15/07/2013. VANIA SUELI DEBRASSI FRANCATO. Coordenadora Geral de Administração e Recursos Humanos. Ratificação em 15/07/2013. FRANCISCO DIALIMA DE OLIVEIRA tificação em 15/07/2013 . FRANCISCO DJALMA DE OLIVEIRA Subsecretário de Planejamento, Orçamento e Administração . Valor Global: R\$ 1.722.905,94 . CNPJ CONTRATADA : 01.171.012/0001-41 INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO AGROPECUARIO E FLORESTAL SUTENTAVEL DO ESTADO DO A

(SIDEC - 15/07/2013) 490002-00001-2013NE800348

AVISO DE REVOGAÇÃO DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 95/2013

Fica revogada a Dispensa de Licitação supra citada referente ao processo N° 550000032672012

FRANCISCO DJALMA DE OLIVEIRA

(SIDEC - 15/07/2013) 490002-00001-2013NE800348

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Termo de Cooperação celebrado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - IN CRA, a Superintendência Regional do Distrito Federal e Entorno - SR (28) DFE e a Universidade de Brasília nº 54700.002590/2011-16. Objeto: I - O presente Termo Aditivo tem por objeto a alteração da última parcela ano 2013 de R\$95.980,00(noventa e cinco mil novecentos e oitenta reais) para R\$115.520,00 (cento e quinze mil quinhentos e vinte reais), fazendo recomposição da dotação orçamentária dos recursos devolvidos em 2012. Il Liberação dos recursos orçamentários previstos para o exercício de 2013, com aprovação do novo Plano de Trabalho, o qual passa a integrar o Termo de Cooperação III - Adequação da meta física de educandos de 50 para 41 educandos(as). O Valor a ser repassando no ano de 2013 e R\$115.520,00 (cento e quinze mil quinhentos e vinte reais),que correrão a conta do PTRES 065844, PI (D.210T.0003.55), Natureza de Despesas:, 369033 e 39 na Unidade Gestora 154040 e Gestão 15257, imediatamente após a publicação do Instrumento no Diário Oficial da União. Signatários: ÉRIKA GALVANI BORGES-Presidente do INCRA, CPF 042.724.006-90, AURÉLIO BEZERRA DA ROCHA Superintendência Regional do INCRA do Distrito Federal e Entorno, CPF nº 00.375.972/001-60 e IVAN MARQUES DE TOLEDO CAMARGO -Reitor - UnB, CPF 210.411.481-00

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO DISTRITO FEDERAL E ENTORNO

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 782796/2013. Convenentes: Concedente: INS-TIT. NAC. DE COLONIZACAO E REFORMA AGRARIA, Unidade Gestora: 133088, Gestão: 37201. Convenente: PREFEITURA MU-NICIPAL DE CRISTALINA, CNPJ nº 01.138.122/0001-01. Construção de pontes e perfuração de mini-poços para melhorias em Projeto de Assentamento, localizado no município de Cristalina-GO. Valor Total: R\$ 2.119.387,24, Valor de Contrapartida: R\$ 45.189,20, Crédito Orçamentário: PTRES: 65855, Fonte Recurso: 0176370002, ND: 44404, Num Empenho: 2013NE800172. Vigência: 05/07/2013 a 31/12/2013. Data de Assinatura: 05/07/2013. Signatários: Conceden-931/12/2013. Junia de Assinatura. 03/07/2013. Signatarios. Concedente: MARCO AURELIO BEZERRA DA ROCHA, CPF 290.030.081-91, Convenente: LUIZ CARLOS ATTIE, CPF nº 042.592.971-04.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO AMAZONAS

EXTRATO DE CONCESSÃO DE USO

Contrato de Cessão de Uso, que entre si celebram o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária-INCRA, CNPJ nº 00.375.972/0001-60, como Cedente, e a Associação dos Assentados Moradores e Trabalhadores na Agricultura Familiar do Ramal São José do P.A. Tarumã-Mirim -AMTAFRSJ, CNPJ n.º 02.251.704/0001-62, como Cessionária. Processo: 54270.000143/2013-93. Objeto: o Cedente constitui, em benefício da Cessionária, o direito de uso da área de 4,0092ha, assim como as edificações nela existentes, localizado no Ramal Fé em Deus, do Projeto de Assentamento Tarumã-Mirim, localizada no município de Manaus/AM, integrante do lote comunitário do P.A. Tarumã-Mirim, que faz parte do Imóvel Cuieiras Tarumã, com matrícula e registro em nome do Cedente, no Cartório do 3º Ofício da Comarca de Manaus/AM, no Livro 2, Fls. 1, Matrícula 1713 - Registro 1, datado de 14/12/1977. Vigência: 10 (dez) anos, contados da data de assinatura. Data da assinatura: 15/7/2013.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA BAHIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 151895

Processo nº 23341000095201329. Contratante: INSTITUTO FEDE-RAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CNPJ Contratado: 06339572000186. Contratado: MARINONIO SERVICE LTDA -Objeto: Revisar o valor contratual. Fundamento Legal: Art.60 e segs.da Lei 8666/93, com alterações da Lei 8883/94. Vigência: 01/07/2013 a 03/04/2014. Valor Total: R\$40.731,82. Data de Assinatura: 20/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 151895-26436-2013NE000040

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 373053

Contrato nº 3/2011. Processo nº 54160001074201111. PREGÃO SISPP Nº 7/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE CO-LONIZACAO-E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 707197426000126. Contratado : MODULO ELEVADORES ENGENHARIA -CONSULTORIA E GERENCIA PRE. Objeto: Alterar clausula segunda - Da Vigência do contrato, fica o contrato original prorrogado por mais 12 (doze) meses a contar de 06 de julho de 2013 a 05 de julho de 2014, com amparo no art. 57 da Lei nº 8.666/93 e Cláusula Sétima-Do Valor e da Dotação Orçamentária: O valor global passa a ser R\$7.240,00 para o periodo mencionado na cláusula segunda. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 06/07/2013 a 5/7/2014. Valor Total: R\$7.240,00. Data de Assinatura: 6/7/2013.

(SICON - 15/07/2013)

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MARANHÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 8000/2013 - UASG 373040

Processo nº 54230002294201352. PREGÃO SISPP Nº 5/2013 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO-E REFOR-MA AGRARIA. CNPJ Contratado: 01620672000162. Contratado: HERMES FONSECA E CIA LTDA - ME -Objeto: Contratacao de empresa especializada para elaboracao de Projeto Executivo para Reforma/Restaruaracao da Sede da Superintendencia Regional do Incra/Ma SR(12). Fundamento Legal: Lei 8666/1993 e demais legis-lação. Vigência: 11/07/2013 a 08/03/2014. Valor Total: R\$105.400,00. Data de Assinatura: 11/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 373040-37201-2013NE800007



SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM MINAS GERAIS EXTRATO DE AJUSTE

ISSN 1677-7069

Espécie: Ajuste de Cooperação Técnica que entre si celebram o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA, CNPJ nº 00.375.972/0001-60 e a Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural do Estado de Minas Gerais - EMATER/MG, CNPJ nº 19.198.118/0001-02. Processo nº 54170.002047/2010-65. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência. Vigência: de 15/07/2013 a 15/07/2016. Assinatura: 12/07/2013. Signatários: Danilo Daniel Prado Araújo, Superintendente Regional - INCRA/MG e José Ricardo Ramos Roseno, Presidente da EMATER/MG.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 3/2013 - UASG 373055

Processo nº 54170001148201361 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação, de forma contínua, dos serviços de programador de computador (técnico em informática) e pessoal da administração, nas dependências da Superintendência Regional do INCRA/MG Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av. Afonso Pena, 3500 Cruzeiro - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Havendo divergências entre o que foi lançado neste sistema e o descrito em edital, prevalecerá o disposto em edital.

RODRIGO BARBOSA LIMA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 373055-37201-2013NE800014

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARÁ EXTRATO DE TERMO COOPERAÇÃO TÉCNICA

Espécie: Termo de Cooperação Técnica, firmado entre o Instituto de Nacional de Colonização e Reforma Agrária-INCRA-SR-01 e a Prefeitura Municipal de Ponta de Pedra - CNPJ: 05.132.436/0001-58 Proc.: 54100.002219/2013-77 - Objeto: Desenvolvimento de ações de Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SNCR, com a prestação de informações e formulários aos interessados sobre quaisquer questões relacionadas ao cadastramento de imóveis rurais e emissão de Certificado de Cadastro de Imóvel Rural - CCIR a cargo do INCRA, que possibilitem cumprir o estabelecido no art. 46 da Lei nº 4.504, de 30 de novembro de 1964, no art. 52 do Decreto nº 55.891, de 31 de março de 1965, e no Parágrafo 2º do art. 1 da Lei nº 8.022, de 12 de abril de 1990, com conjugação de esforços materiais e humanos para execução das atividades - vigência: 05 (cinco) anos a contar da data de 06/07/2013 Assinatura: 01/07/2013 - signatários: Elielson Pereira da Silva - Superintendente Regional do INCRA/01, Consuelo Maria da Silva Castro - Prefeitura Municipal de Ponta de Pedra.

RETIFICAÇÃO

No Extrato do Acordo de Cooperação Técnica, publicado no D.O.U do dia 16/04/2013, Seção 3, Página: 161; Onde se lê "Raimunda da Costa Araujo - Prefeitura Municipal de Moju." Leia-se "Raimunda da Costa Araujo - Prefeitura Municipal de Maranã."

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARANÁ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 33/2013 - UASG 373067

Processo nº 54200001661201358 . Objeto: Participação dos servidores Rogério Rodrigues, Edevar Perin, Ronilson Marques Campos, Geraldo Batista Martins e Lineu Erley D Agostin no XXXIV Congresso Brasileiro de Ciência do Solo de 28/07 a 02/08/2013 em Florianópolis/SC. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Participação dos servidores Rogério Rodrigues, Edevar Perin, Ronilson Marques Campos, Geraldo Batista Martins e Lineu Er Declaração de Inexigibilidade em 12/7/2013 . SUZETE STELMAK PACHECO. Chefe da Divisão Administrativa. Ratificação em 12/7/2013 NILTON BEZERRA GUEDES . Superintendente Regional. Valor Global:R\$3.500,00. CNPJ CONTRATADA: 42.137.836/0001-82 SOCIEDADE BRASILEIRA DE CIENCIA DO SOLO.

(SIDEC - 15/07/2013) 373067-37201-2013NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 49004/2013 - UASG 373067

Contrato nº 49000/2011. Processo nº 54200002999201084. DISPEN-SA Nº 34/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLO-NIZACAO E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 02193832000105. Contratado: CENTRO DE DESENVOLVIMENTO -SUSTENTAVEL E CAPACITACAO EM. Objeto: Ajuste de metas do Contrato, com alteração do Projeto Básico e alteração da Clausula Quinta -Do Preço, do contrato referenciado. Fundamento Legal: Lei nº 89.666/93 e suas alterações e demais instrumentos legais correlatos. Valor Total: R\$97,86. Data de Assinatura: 12/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 373067-37201-2013NE800001

DIVISÃO DE ORDENAMENTO DA ESTRUTURA FUNDIÁRIA

EXTRATOS DE TERMOS COOPERAÇÃO TÉCNICA

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Paiçandu/PR - CNPJ: 76.282.664/0001-52, registrado sob CRT/PR/N² 97.000/13 Proc.: 54200.000266/2013-58 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SNCR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 10/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Tarcisio Marques dos Reis - Prefeito Municipal de Paiçandu/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Boa Esperança/PR - CNPJ: 76.217.017/0001-67, registrado sob CRT/PR/º 98.000/13 Proc.: 54200.001494/2013-45 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SNCR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 10/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Claudio Gotardo - Prefeito Municipal de Boa Esperança/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Guaraniaçu/PR - CNPJ: 76.208.818/0001-66, registrado sob CRT/PR/Nº 99.000/13 Proc.: 54200.001350/2013-99 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SNCR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 10/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Juraci Ronaldo Cazella - Prefeito Municipal de Guaraniaçu/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Farol/PR - CNPJ: 95.640.124/0001-48, registrado sob CRT/PR/Nº 100.000/13 Proc.: 54200.000663/2013-20 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SNCR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 04/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Angela Maria Moreira Kraus - Prefeita Municipal de Farol/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Santa Fé/PR - CNPJ: 76.291.418/0001-67, registrado sob CRT/PR/Nº 101.000/13 Proc.: 54200.001928/2012-26 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SNCR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 01/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Edson Palotta Netto - Prefeito Municipal de Santa Fé/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Jesuitas/PR - CNPJ: 77.398.154/0001-08, registrado sob CRT/PR/Nº 102.000/13 Proc.: 54200.001351/2013-33 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SNCR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 04/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Osvaldo de Souza - Prefeita Municipal de Jesuitas/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Diamante do Oeste/PR - CNPJ: 77.817.476/0001-44, registrado sob CRT/PR/N² 103.000/13 Proc.: 54200.001349/2013-64 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SN-CR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 04/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Renato Antonio Pereira - Prefeito Municipal de Diamante do Oeste/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de São Pedro do Iguaçu/PR - CNPJ: 95.583.597/0001-50, registrado sob CRT/PR/Nº 104.000/13 Proc.: 54200.001449/2013-91 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SN-CR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 04/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Natal Nunes Maciel - Prefeito Municipal de São Pedro do Iguaçu/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Cruzeiro do Iguaçu/PR - CNPJ: 95.589.230/0001-44, registrado sob CRT/PR/Nº 105.000/13 Proc.: 54200.001034/2012-36 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SN-CR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 09/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Luiz Alberi Kastener Pontes - Prefeito Municipal de Cruzeiro do Iguaçu/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Quatro Pontes/PR - CNPJ: 95.719.381/0001-70, registrado sob CRT/PR/Nº 106.000/13 Proc.: 54200.001352/2013-88 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SNCR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 10/07/13. Nilton Bezerra Guedes - Superintendente Regional e Paulo Cesar Feyh - Prefeito Municipal de Quatro Pontes/Pr.

Espécie: Termo de Cooperação Técnica firmado entre o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA e a Prefeitura Municipal de Laranjeiras do Sul/PR - CNPJ: 76.205.970/0001-95, registrado sob CRT/PR/Nº 107.000/13 Proc.: 54200.001353/2013-22 - Objeto: Manutenção do Sistema Nacional de Cadastro Rural - SN-CR. Vigência: 05 (cinco) anos a partir da publicação. Assinatura: 10/07/13. Nilton Bezerra Guedes -Superintendente Regional e Sirlene Pereira Ferreira Svartz -Prefeita Municipal de Laranjeiras do Sul/Pr.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2013 - UASG 373072

Processo nº 54220001762201391 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de EMPRESA de serviços de Engenharia de Agrimensura, para medição e demarcação de perímetro e parcelas de Projetos de Assentamento, localizados nos municípios de São Gabriel, no Estado do Rio Grande do Sul, compreendendo os serviços de campo e escritório, com ênfase no georreferenciamento em atendimento à lei 10.267/01. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h00 e de 14h às 16h00 . Endereço: Avloureiro da Silva, 515 -2.andar Centro-PORTO ALEGRE-RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/7/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/7/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

BRUNA SAN MARTINS SANES SCHUBERT Chefe da Sr.11/a2

(SIDEC - 15/07/2013) 373072-37201-2013NE800006

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5002/2013 UASG 373070

Contrato nº 5000/2011. Processo nº 54210000631201143. PREGÃO SISPP Nº 2/2011 Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACAO E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 47866934000174. Contratado: TICKET SERVICOS SA -Objeto: Altera a Cláusula Décima Quarta - Da vigência, visando a prorrogação do referido con-trato. Fundamento Legal: Inciso II, Artigo 57 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 12/07/2013 a 11/07/2014. Data de Assinatura: 28/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 373070-37201-2013NE800001

AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 1/2013 - UASG 373070

Processo nº 54210000884201389 . Objeto: Contratação de empresa especializada, visando a prestação de SERVIÇOS CONTINUADOS DE MANUTENÇÃO PREDIAL, PREVENTIVA E CORRETIVA, com fornecimento de material e mão-de-obra, a serem executados na sede da Superintendência Regional do INCRA de Santa Catarina, conforme especificações constantes do Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h30 . Endereço: Av. Acioni Souza Filho, S/n. Praia Comprida - SAO JOSE-SC . Entrega das Propostas: 23/7/2013 às 10h00

CRISTIANO DE OLIVEIRA MASCARENHAS Chefe de Serviço

(SIDEC - 15/07/2013) 373070-37201-2013NE800152

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 10/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 54190002940201303. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação da prestação de serviços continuados de empresa especializada para prestação de serviços de agenciamento de viagens, compreendendo os serviços de emissão, remarcação e cancelamento de passagem aérea nacional e passagem terrestre nacional, conforme especificações e condições constantes no Termo de Referência - Anexo I deste Edital pelo MENOR PREÇO GLOBAL ANUAL.

VALQUIRIA MARIA PESSOA ROCHA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 373066-37201-2013NE800057

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO DE PROJETOS DE ASSENTAMENTO

RETIFICAÇÃO

No extrato do TERMO COOPERAÇÃO TECNICA CRT/SP/Nº 404.000/2013 firmado entre o Instituto de Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA - Superintendência Regional de São Paulo - CNPJ 00.375.972/0010-51 e a Prefeitura Municipal de Jacupiranga/SP - CNPJ 46.582.185/0001-90, publicado no DOU 134, na data de 15 de julho de 2013, Seção 3, pág. 140, Processo INCRA/SP 54190.003357/2013-10, que trata do desenvolvimento de ações de manutenção do Sistema de Informações Rurais - SIR, módulo Sistema Nacional de Cadastro Rural - SNCR, onde se lê ... "SINESIO SAPU-CAHY FILHO - CPF - Superintendente Regional do INCRA/SP", leia-se ... "SINESIO SAPUCAHY FILHO - CPF 788.816.508-78 - Superintendente Regional-Substituto do INCRA/SP". Sinésio Sapucahy Filho - Superintendente Regional-Substituto do INCRA/SP

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO SUL DO PARÁ

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 7/2013

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 25/06/2013,Entrega das Propostas: a partir de 25/06/2013, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços de vigilância armada

EUDERIO DE MACEDO COELHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 15/07/2013) 133080-37201-2013NE900046



Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 550005

Número do Contrato: 9/2012. Nº Processo: 71000026783201161. PREGÃO SISPP Nº 22/2011 Contratante: SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, -ORCAMENTO E ADMINISTRACA. CNPJ Contratado: 18720938000141. Contratado: FUNDACAO DE DESENVOLVIMENTO DA -PESQUISA. Objeto: ALTERAÇÃO qualitativa do objeto, para especificar que os treinamentos dos entrevistadores das famílias deve utilizar a metodologia presencial, que representará o ACRÉSCIMO percentual de 11,991%. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, art. 6º inciso XIII, art. 61 parágrafo único e suas alterações. Vigência: 12/07/2013 a 02/09/2013. Valor Total: R\$55.760,09. Data de Assinatura: 12/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 550005-00001-2013NE000185

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 21/2013

Torno público o resultado do certame supracitado que teve como vencedora a empresa Claro S. A.com o valot total de R\$ 845.831,04. A Ata de Realização do Pregão está disponível no sítio www.comprasnet.gov.br.

CARLOS ANDRE MARTINS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 550005-00001-2013NE000005

SECRETARIA NACIONAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL

EXTRATO DE PARCELAMENTO DE DÍVIDA

Termo de Parcelamento de débito referente ao Convênio 065/2004; SIAFI: 513128; Processo: 71000.051338/2013-09; Concedente: Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome; CNPI: 05.526.783/0001-65 representada pelo Secretario de Segurança Alimentar e Nutricional; Unidade Gestora: 550008; Gestão: 00001. Convenente: Governo do Estado do Acre; CNPJ: 63.606.479/0001-24. Objeto: Concessão de parcelamento de administrativo de débito no valor total de R\$335.948,49 (trezentos e trinta e cinco mil, novecentos e quarenta e oito reais e quarenta e nove centavos) em 18 (dezoito) parcelas corrigidas mensalmente, conforme art. 6º da Portaria MDS nº 82, de 15/05/2012. Data de assinatura: 09/07/2013. Arnoldo Anacleto de Campos, Secretário Nacional de Segurança Alimentar e Nutricional - CPF nº 877.064.669-49, Sebastião Áfonso Viana Macedo Neves, Governador do Estado do Acre, CPF nº 091.373.942-15.

Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior

GABINETE DO MINISTRO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 52000.041887/2011-51 Espécie: 3º Termo Aditivo ao Convênio nº 48/2011/MDIC, SICONV 764822/2011, celebrado entre o Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior - MDIC, CNPJ/MF nº 00.394.478/0002-24 e a Agência de Promoção de Exportações do Brasil -APEX, CNPJ/MF nº 05.507.500/0001-38 Objeto: Adequar o prazo de vigência até 30/06/2014, com mais 60 dias para a apresentação da prestação de contas final Dec. 6.170/2007 e Port. Interministerial 127/2008/MP/MF/CGU. Data da Assinatura: 12/07/2013. Assinam: pelo MDIC, o Sr. Fernando Damata Pimentel - Ministro de Estado do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior e pela Agência de Promoção de Exportações do Brasil, o Sr. Maurício Antônio Rocha Borges - Presidente da APEX e Rogério Bellini dos Santos - Diretor de Negócios da APEX.

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00001/2013 ao Convênio Nº 775397/2012. Convenentes: Concedente : MINISTERIO DO DE-SENV,IND. E COMERCIO EXTERIOR, Unidade Gestora: 280101, Gestão: 00001. Convenente : INSTITUTO EUVALDO LODI NU-CLEO REGIONAL MINAS GERAIS, CNPJ nº 17.422.056/0001-37. P.I.127/2008, art. 30, VI. Valor Total: R\$ 1.485.630,00, Valor de Contrapartida: R\$ 296.380,00, Vigência: 28/12/2012 a 16/06/2014.

Data de Assinatura: 24/01/2013. Assina : Pelo MINISTERIO DO DESENV,IND. E COMERCIO EXTERIOR -MDIC / MARIA APARECIDA FABRI PESSANHA- .

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

BANCO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E SOCIAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 70/2013

CONTRATADO: Associação de Comércio Exterior do Brasil - AEB CONTRATANTE: Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social - BNDES. OBJETO: Patrocínio para a realização do "32º Encontro Nacional de Comércio Exterior - ENAEX 2013", que ocorrerá nos dias 22 e 23 de agosto de 2013, no Rio de Janeiro (RJ). ESPÉCIE: contrato administrativo. PREÇO: valor total de até R\$ 150.000,00 (cento e cinqüenta mil reais). PRAZO: 6 (seis) meses, contados da data da assinatura do contrato, prorrogáveis, uma única vez, por igual período. RUBRICA ORÇAMENTÁRIA: 3141.11.05.00-0 - Apoio a Eventos e Publicações de Terceiros. FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 25, "caput", da Lei nº 8.666, de 21.06.1993. PRONUNCIAMENTO JURÍDICO: NOTA GP/DEJUR nº 94/2013, de 09.07.2013, anexa à IP GP/DEPOC nº 93/13, emitida em 08.07.2013. ATO DE RATIFICAÇÃO: da Chefe da Secretaria Executiva do Gabinete da Presidência do BNDES, em 12.07.2013.

AVISO CONCORRÊNCIA AA Nº 2/2013 - BNDES

Contratação de empresa especializada para execução de obras de reforma e prestação de serviços de engenharia no Auditório Arino Ramos Ferreira, localizado no interior do EDSERJ, Av. República do Chile, 100, Centro, Rio de Janeiro/RJ, conforme especificações do EDITAL e de seus ANEXOS.

O BNDES comunica que não foram interpostos recursos contra a decisão de julgamento de habilitação proferida pela Comissão Especial de Licitação.

Sendo assim, a sessão pública para abertura das Propostas de

Sendo assim, a sessão pública para abertura das Propostas de Preço (Envelope n° 2) será realizada no dia 18/07/2013, às 11400min, na sala 1801, no 18° andar do Edifício Ventura Corporate Towers, localizado na Av. República do Chile n.º 330, Torre Oeste, Centro, Rio de Janeiro/RJ, CEP: 20.031-919

Rio de Janeiro-RJ, 15 de julho de 2013. PEDRO IVO PEIXOTO DA SILVA Gerente da Gerência de Licitações 4 - DELIC/AA.

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO AA - 16/2013 - BNDES

Contratação de serviço de atualização e suporte técnico para 326 (trezentas e vinte seis) licenças do software de virtualização VMware vSphere 5 Enterprise Plus.

O BNDES comunica aos Licitantes que o certame em referência, com Aviso de Licitação publicado no DOU do dia 14/05/2013, seção 3, página 118, foi homologado pelo Superintendente da Área de Administração do BNDES em 11/07/2013, informando, ainda, que o objeto foi adjudicado à Licitante MICROWARE TECNOLOGIA DE INFORMAÇÃO LTDA.

CONCORRÊNCIA AA - 01/2013 - BNDES

Contratação de serviços especializados para definição do preço e eventual cessão onerosa de créditos cobrados judicialmente pelo Sistema BNDES, conforme especificações do EDITAL e de seus ANEXOS.

O BNDES comunica aos Licitantes que o certame em referência, com Aviso de Licitação publicado no DOU do dia 28/02/2013, seção 3, página 132, foi homologado pela Diretoria do BNDES em 09/07/2013, informando, ainda, que o objeto foi adjudicado à Licitante PricewaterhouseCoopers Corporate, Finance & Recovery Ltda.

Rio de Janeiro-RJ, 15 de julho de 2013. ALINE DE MORAES REIS VINHAS Gerente- AA/DELIC/GLIC3

INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA, QUALIDADE E TECNOLOGIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 216/2013 - UASG 183023

Nº Processo: 46635/12 . Objeto: Fechamento de cambio com a empresa FEI EUROPE B.V, referente a aquisicao de material de consumo para o miscroscopio eletronico Total de Itens Licitados: 00001 Fundamento Legal: Art. 25º, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Reposição de estoque, pois se referem as partes intrinsecas do microscopio de ultima geracao. Declaração de Inexigibilidade em 15/05/2013 . MARCELO SILVEIRA MARTINS . Procurador Chefe . Ratificação em 04/06/2013 . JOAO ALZIRO HERZ DA JORNADA . Presidente . Valor Global: R\$ 17.480,83 . CNPJ CONTRATADA : 00.000.000/4906-95 BANCO DO BRASIL SA.

(SIDEC - 15/07/2013) 183023-18205-2013NE800311

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 35/2013 - UASG 183039

 N° Processo: 07.751/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no fornecimento de (a) placas e painéis de sinalização interna de ambientes e (b) murais. Total de Itens Licitados: 00006 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av. Berlim, $N^{\circ}627$ São Geraldo - PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

HERACLIDES SILVEIRA DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 183023-18205-2013NE800311

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS DIVISÃO DE OPERAÇÕES SETOR DE MATERIAL E COMPRAS

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 32/2013 - UASG 254420

N° Processo: 25028000094201362 . Objeto: Aquisição de Material para Laboratório Total de Itens Licitados: 00028 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei n° 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Uso de outra marca demandaria tempo e recursos para testes e poderia levar a prejuízos nas pesquisas em andamento no ICC/PR. Declaração de Inexigibilidade em 10/07/2013 . CARLOS EDUARDO DE ANDRADE LIMA DA ROCHA . Vice-diretor de Gestão . Ratificação em 10/07/2013 . SAMUEL GOLDENBERG . Diretor do Icc . Valor Global: R\$ 202.898,64 . CNPJ CONTRATADA : 05.897.011/0001-30 INDUSLAB COMERCIO DE PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA - EP.

(SIDEC - 15/07/2013) 254473-25201-2013NE800019

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 34/2013 - UASG 254420

Nº Processo: 25028000107201301 . Objeto: Aquisição de Material para Laboratório - Reagentes Total de Itens Licitados: 00003 . Fundamento Legal: Art. 25º, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Itens com justificativa técnica e com fornecedor exclusivo. Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013 . CARLOS EDUARDO DE ANDRADE LIMA DA ROCHA . Vice-diretor de Gestão e Desenvolvimento Institucional . Ratificação em 12/07/2013 SAMUEL GOLDENBERG . Diretor do Icc . Valor Global: R\$ 22.241,85 . CNPJ CONTRATADA : 55.487.029/0001-31 GE HEALTHCARE LIFE SCIENCES DO BRASIL - COMERCIO DE PRODTOS E EQUIPAMENTOS PARA.

(SIDEC - 15/07/2013) 254473-25201-2013NE800019

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 44/2013

A Pregoeira no uso de suas atribuições faz saber que foram vencedoras da licitação as empresas: MULTIMIX IMPORTAÇÃO, EXPORTAÇÃO E COMERCIALIZAÇÃO DE MOVEIS no item 06, no valor de R\$ 3.770,00; JOAO PAULO DE TOLEDO NOGUEIRA EPP nos itens 1, 2, 3 e 4, no valor de R\$ 5.176,42. O item 05 foi cancelado. Valor Total da Licitação R\$ 8.946,42.

(SIDEC - 15/07/2013) 254440-25201-2013NE800014

PREGÃO Nº 46/2013

A Pregoeira no uso de suas atribuições faz saber que foram vencedoras da licitação as empresas: CRISTIANE DE SOUZA LENDENGUE ME no item 02, no valor de R\$ 1.462,00; LUMAC COMERCIO DE EQUIPAMENTOS, MAQUINAS E SERVIÇOS LTDA no item 03, no valor de R\$ 313,00; MAXIMUN COMERCIAL IMPORTADORA E EXPORTADORA LTDA EPP no item 04, no valor de R\$ 385,98; TROIANA EQUIPAMENTOS LTDA ME nos itens 01 e 05, no valor de R\$ 1.488,00; ELETROFORTE COMERCIO DE ELETRODOMESTICOS EIRELI EPP no item 06, no valor de R\$ 2.000,00. Valor Total da Licitação R\$ 5.648,98.

ADRIANA APARECIDA TELES

(SIDEC - 15/07/2013) 254439-25201-2013NE800012

Ministério do Meio Ambiente

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 36/2013 - UASG 440001

 N° Processo: 02000001792201398 . Objeto: Curso Contratações Públicas Sustentáveis: as Dimensões Ambiental, Econômica e Social da Licitação e do Contrato Administrativo, na abrangência de turma fechada, nos dias 19 e 20/08/2013. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 25°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Declaração de Inexigibilidade em 15/07/2013 . JULIA LOPES MAR-



TINS . Chefe da Divisão de Capacitação, Treinamento e Desenvolvimento . Ratificação em 15/07/2013 . ADEMAR PAULO GREGORIO . Coordenador-Geral de Gestão de Pessoas . Valor Global: R\$ 28.900.00 . CNPJ CONTRATADA: 09.178.206/0001-80 IDEHA - I NSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO DE HABILIDADES LTDA-

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 15/07/2013) 440001-00001-2013NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 440001

Número do Contrato: 38/2012 Nº Processo: 02000000916201237.

DISPENSA N° 57/2012 Contratante: MINISTERIO DO MEIO AM-BIENTE -CNPJ Contratado: 33683111000280. Contratado : SER-VICO FEDERAL DE PROCESSAMENTO DE DADOS (SERPRO). Objeto: Ampliação da banda de acesso a internet para 45 Mb/s. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 440001-00001-2013NE800002

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013 - UASG 440001

Nº Processo: 02000000971200841. DISPENSA № 50/2008 Contratante: MINISTERIO DO MEIO AM-DISPENSA N. 30/2008 Contratante: MINISTERIO DO MEIO AMBIENTE -CNPJ Contratado: 07522669000192. Contratado: CEB DISTRIBUICAO S/A. -Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato 16/2008. Fundamento Legal: orientação normativa n. 36 da agu, de 13 de dezembro de 2011. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 440001-00001-2013NE800002

AGÊNCIA NACIONAL DE ÁGUAS

RESULTADO DE PROPOSTA TÉCNICA TOMADA DE PREÇOS Nº 1/ANA/2013

Processo 02501.000666/2013-75. Objeto: Contratação de empresa es pecializada em produção de vídeos, sendo estes inéditos, em animação, de conteúdo educativo, a serem veiculados durante os cursos promovidos pela Agência Nacional de Águas - ANA, divulgados em: http://capacitacao.ana.gov.br/Paginas/default.aspx. Nota Técnica Final: Empresa Brasileira de Comunicação e Produção Ltda (TV1). (91,75 pontos), Asacine Produções Ltda - EPP. (84 pontos), Ideorama Comunicação Ltda - EPP. (77,75 pontos) e Marioneta Filmes Ltda -ME (Lojinha). (71,5 pontos). Fica aberto o prazo para interposição de recursos de que trata o art. 109 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de

> MARIA VERÔNICA DE QUEIROZ ARAÚJO BRAGA Presidente da Comissão Especial de Licitação

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 24/2013

Processo: 02501.00920/2013-35. Objeto: Contratação de empresa especializada para a elaboração de projetos gráficos, editoriais e adaptação de conteúdos para CD's, para divulgação do Relatório de "Conjuntura dos Recursos Hídricos no Brasil - 2013". Empresa vencedora do certame: Minuta Comunicação Ltda. Valor Global: R\$ 12.670,00 (doze mil seiscentos e setenta reais).

> MARIA VERONICA DE QUEIROZ A. BRAGA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 443001-44205-2013NE000031

INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS

EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO ΓÉCNICA Nº 17/2013

Processo nº 02024.000290/2013-71. Espécie: Termo de Cooperação Técnica Nº 17/2013 que entre si celebram o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA, CNPJ: 03.659.166/0001-02, e a Secretaria de Estado de Desenvolvimento Ambiental do Estado de Rondônia- SEDAM/RO, CNPJ 63.752.604/0001-04. Objeto: Estabelecer cooperação técnica entre os os. 752.604/001-04. Unjeto: Estabelecer cooperação tecnica entre os partícipes visando a realização de ações conjuntas destinadas à gestão compartilhada dos recursos faunísticos. Vigência: 03(três) anos, a contar da data de sua assinatura. Signatários: Pelo IBAMA - Volney Zanardi Júnior - Presidente do IBAMA, CPF nº 439.822.040-20, pela SEDAM/RO - Nanci Maria Rodrigues da Silva - CPF 079.376.362-20

EXTRATO DE TERMO DE TRANSFERÊNCIA Nº 10/2013

PROCESSO: 02001.000304/2013-15 ESPÉCIE: TERMO DE TRANSFERÊNCIA DE BEM IMÓVEL DE PROPRIEDADE DO INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RE-CURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS - IBAMA PARA O INSTI-TUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVER-SIDADE - ICMBIO. OBJETO: O presente Termo tem por objeto a transferência do imóvel localizado na Fazenda Passo dos Fereiras, s/n no Estado de Santa Catarina, registrado no Sistema de Gerenciamento dos Imóveis de Uso Especial da União - SPIUnet, sob o RIP nº 8081.00023.500-8, de propriedade do Instituto Brasileiro do Meio

Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA para o Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - ICMBio, nos termos dos arts.1º e 3º da Lei 11.516, de 28 de agosto de 2007. DATA E ASSINATURA: Brasília/DF, 16/07/2013. VOLNEY ZA-NARDI JÚNIOR, Presidente do IBAMA. ROBERTO RICARDO VI-ZENTIN, Presidente do ICMBIO.

EXTRATO DE TERMO DE TRANSFERÊNCIA Nº 11/2013

PROCESSO: 02001.000298/2013-04. ESPÉCIE: TERMO DE TRANSFERÊNCIA DE BEM IMÓVEL DE PROPRIEDADE DO INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RE-CURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS - IBAMA PARA O INSTI-TUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVER-SIDADE - ICMBIO. OBJETO: O presente Termo tem por objeto a transferência do imóvel localizado na Fazenda Fachinal do Tigre e Fazenda Santo Antonio, no Distrito de Guatambú, s/n, no Município de Chapecó, no Estado de Santa Catarina, registrado no Sistema de Gerenciamento dos Imóveis de Uso Especial da União - SPIUnet, sob o RIP nº 8081.00022.500-2, de propriedade do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA para o Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - ICM-Bio, nos termos dos arts.1º e 3º da Lei 11.516, de 28 de agosto de 2007. DATA E ASSINATURA: Brasília/DF, 16/07/2013. VOLNEY ZANARDI JÚNIOR, Presidente do IBAMA. ROBERTO RICARDO VIZENTIN, Presidente do ICMBIO.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 3/2013 - UASG 193111

Nº Processo: 02015000680201351 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para fornecimento, de forma parcelada, de produtos hortifrutigranjeiros em estado natural (in natura), para atender as necessidades do CETAS do Escritório Regional de Montes Claros, base avançada de Juiz de Fora e Escritório Regional de Uberlândia, no Estado de Minas Gerais, para o exercício de 2013. Total de Itens Licitados: 00073 . Edital: 16/07/2013 de 09h30 às 11h45 e de 14h às 17h00 . Endereço: Av.do Contorno, 8121 Lourdes - BELO HORI-ZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 01/08/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

FLAVIO ANTONIO DINIZ

(SIDEC - 15/07/2013) 193099-19211-2013NE800002

SUPERINTENDÊNCIA EM ALAGOAS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 10/2013 - UASG 193101

Nº Processo: 02003000389201311 . Objeto: Aquisição de material elétrico que será utilizado na Superintêndencia do IBAMA em Ma-ceió/AL. Total de Itens Licitados: 00016 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: O presente valor não ultrapassar o limite previsto na licitação. Declarade Dispensa em 06/06/2013 . MARIA CRISTINA PEREIRA DE TOLEDO . Chefe do Nuserg Ibama/al . Ratificação em 06/06/2013 . JOAO SOARES CONDE . Chefe da Diaf/ibama/al . Valor Global: R\$ 5.789,19 . CNPJ CONTRATADA : 08.441.081/0002-58 ELETRO-LUZ LTDA

(SIDEC - 15/07/2013) 193101-19211-2013NE800002

SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2013 - UASG 193103

Nº Processo: 02006000495201375.

PREGÃO SISPP Nº 8/2013 Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 13139311000188. Contratado: OSMAF ALIMENTOS LTDA EPP -Objeto: Atender despesas com fornecimento parcelado de ração,frutas,verduras,legumes, sementespara alimentação dos animais do Centro de Triagem de Animais Silvestres-CETAS Chico Mendes/BA.Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 16/07/2013 a 16/12/2013 Valor Total: R\$4.767,00. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 193099-19211-2013NE800002

EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2013 - UASG 193103

Nº Processo: 02006000495201375

PREGÃO SISPP Nº 8/2013 Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 11157255000189. Contratado: REND BRASIL LTDA - EPP -Objeto: Atender despesas com fornecimento parcelado de ração, frutas, verduras, legumes, sementespara alimentação dos animais do Centro de Tria-gem de Animais Silvestre-CETAS Chico Mendes Salvador/BA. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 16/07/2013 a 16/12/2013. Valor Total: R\$1.509,98. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 193099-19211-2013NE800002

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 3/2013

O pregoeiro do IBAMA/BA,torna público de acordo com a legislação vigente, o resultado do julgamento do pregão eletronico no 03/2013, onde deucomo vencedora a empresa SOPHO BUSINESS COMMUNICATIONS- SOLULÇÕES EMPRESARIAIS LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 193099-19211-2013NE800002

PREGÃO Nº 9/2013

O pregoeiro do IBAMA/BA,torna público de acordo com a legislação em vigor, o resultado do julgamento do Pregão nº09/2013,onde deu como vencedora a empresa PRESE - PRES-TAÇÃO DE SERVIÇOS DELIMPEZA E CONSERVAÇÃO LTDA.

PEDRO CARLOS SANTOS OLIVEIRA

(SIDEC - 15/07/2013) 193099-19211-2013NE800002

SUPERINTENDÊNCIA EM RONDÔNIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2013 - UASG 193121

Nº Processo: 02024000485201311.

PREGÃO SISPP Nº 10/2013 Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E -DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 08571180000173. Contratado : FONOCLIN CENTRO DE TERAPIAS INTEGRADAS EIRELI - ME. Objeto: Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de forma contínua de(Apoio à Atividade de Informática). Sendo: mão deobra terceirizada, dos seguintes profissionais: ALIMENTADOR DE DADOS (12), TÉC-NICO DE APOIO AO USUÁRIO DE INFORMATICA/SUPORTE DE INFORMÁTICA(01), para atender as necessidades da SEDE do IBAMA,localizadao na Av.Gov.Jorge Teixeira nº 3559 -Bairro:Costa e Silva,Porto Velho-Ro,conforme Edital e seus Anexos. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 10/07/2013 a 09/07/2014. Valor Total: R\$475,550,40. Data de Assinatura: 10/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 193034-19211-2013NE800002

SECRETARIA DE BIODIVERSIDADE E FLORESTAS

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Ofício Nº 00000/2013 ao Convênio Nº 762301/2011. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DO MEIO AMBIENTE, Unidade Gestora: 440068, Gestão: 00001. Convenente : INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO AGROPECUARIO E FLO-RESTAL SUSTE, CNPJ nº 01.171.012/0001-41. P.I.127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: R\$ 683.075,14, Valor de Contrapartida: R\$ 69.669,50, Vigência: 30/12/2011 a 21/01/2014. Data de Assinatura: 12/07/2013. Assina : Pelo MINISTERIO DO MEIO AMBIENTE -MIN. MEIO AMBIENTE / ROBERTO BRANDAO CAVALCANTI-SECRETÁRIO DA SECRETARIA DE BIODIVERSIDADE E FLO-RESTAS.

(SICONV(PORTAL) - 15/07/2013)

Ministério do Planejamento, Orcamento e Gestão

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 48/2012 - UASG 201004

Processo nº 03300000790201289 . Objeto: Contratação de instituição especializada para apoiar o Ministério do Planejamento Orçamento e Gestão - MP na elaboração de cenário prospectivo que subsidiará o MP em sua função de coordenar o planejamento, a implementação e a execução de políticas nacionais de desenvolvimento. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXIV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. . Justificativa: Trata-se de OS qualificada no âmbito das respectivas esferas de governo, para atividades contempladas no contrato de gestão. Declaração de Dispensa em 10/07/2013. WESLEY JOSE GADELHA BEIER . Coordenador Geral de Aquisições . Ratificação em 10/07/2013 . ANA CLECIA SILVA GÓN-CALVES DE FRANCA . Subsecretária de Planejamento, Orçamento e Administração . Valor Global: R\$ 136.059,00 . CNPJ CONTRA-TADA: 04.724.690/0001-82 CENTRO DE GESTAO E ESTUDOS

(SIDEC - 15/07/2013) 201004-00001-2013NE800187



FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2013 - UASG 114637

Processo nº 03605001290201311 . Objeto: Participação na elaboração do livro "A história do censo agropecuário". Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Notório conhecimento técnico. Declaração de Inexigibilidade em 09/07/2013 . DAVID WU TAI . Ordenador de Despesas . Ratificação em 12/07/2013 . WASMALIA SOCORRO BARATA BIVAR . Presidente do Ibge . Valor Global: R\$ 5.580,00 . CPF CONTRATADA: 537.412.937-68 ANTONIO MARCIO BUAI-

(SIDEC - 15/07/2013) 114629-11301-2013NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 8/2013 - UASG 114637

Processo nº 03605001298201387. Objeto: Participação na elaboração do livro "A história do censo agropecuário". Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Notório conhecimento técnico. Declaração de Inexigibilidade em 09/07/2013 . DAVID WU TAI . Ordenador de Despesas . Ratificação em 12/07/2013 . WASMALIA SOCORRO BARATA BIVAR . Presidente do Ibge . Valor Global: R\$ 5.580,00 . CPF CONTRATADA: 291.169.028-15 GUILHERME COST A DEL-

(SIDEC - 15/07/2013) 114629-11301-2013NE800001

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 9/2013 - UASG 114637

Processo n° 03605001289201396 . Objeto: Participação na elaboração do livro "A história do censo agropecuário". Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Notório conhecimento técnico. Declaração de Inexigibilidade em 09/07/2013. DAVID WU TAI. Ordenador de Despesas. Ratificação em 12/07/2013. WASMALIA SOCORRO BARATA BIVAR. Presidente do Ibge. Valor Global: R\$ 5.580,00. CPF CONTRATADA: 000.356.966-72 ELISEU ROBERTO DE AN-DRADE ALVES.

(SIDEC - 15/07/2013) 114629-11301-2013NE800001

UNIDADE ESTADUAL NO ESPÍRITO SANTO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2013 - UASG 114619

Processo nº 03632000051201316. DISPENSA Nº 11/2013 Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA-E ESTATIS-TICA IBGE, CNPJ Contratado: 09168704000142, Contratado: EM-PRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A.- EBC. Objeto: Serviços de distribuição de publicidade legal impressa ou eletrônica de teresse da Unidade Estadual do IBGE/ES, com exceção da veiculada nos órgãos da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios. Fundamento Legal: Art. 8°, parag. 2° da Lei nº 11.652/2008. Vigência: 01/07/2013 a 30/06/2014. Valor Total: RS7.980,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 114629-11301-2013NE800001

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2013 - UASG 114619

Contrato nº 54/2010. Processo nº 03632000290201023. PREGÃO SISPP Nº 9/2010 Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA E ESTATISTICA IBGE. CNPJ Contratado: 07709197000181. Contratado: M & C ADMINISTRADORA E - CONSERVADORA LTDA - EPP. Objeto: Repactuação de preços do contrato em 8,2639% (oito vírgula dois mil seiscentose trinta e nove por centos), o qual corresponde a R\$ 391,53 (trezentos e noventa e um reais e cinquenta e três centavos) mensais com eficácia a partir de 01/01/2013. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002 e Lei 8.666/1993. Vigência: 10/07/2013 a 15/07/2013. Valor Total: R\$2.544,94. Data de Assinatura: 10/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 114629-11301-2013NE800001

UNIDADE ESTADUAL NA PARAÍBA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2013 - UASG 114613

Processo nº 03625000568201302, PREGÃO SISPP Nº 6/2013 Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA-E ESTA-TISTICA IBGE. CNPJ Contratado: 07150288000120. Contratado LOCALIZA CAR RENTAL S.A. -Objeto: Prestação de serviços de locação mensal de veículos para a Unidade Estadual do IBGE na Paraíba. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002 e Decreto 5.450/2005. Vigência: 01/07/2013 a 31/12/2013. Valor Total: R\$46.809,00. Data de Assinatura: 01/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 114629-11301-2013NE800001

UNIDADE ESTADUAL EM SÃO PAULO DIVISÃO DE PESQUISAS DE SÃO PAULO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 114622

Contrato nº 11/2009. Processo nº 03635002039200930. DISPENSA Nº 34/2009 Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRA-FIA E ESTATISTICA IBGE. CPF Contratado: 79128467868. Con-tratado: FRANCISCO FALK TUCHLER -Objeto: Termo Aditivo nº 04 ao Contrato de Locação do imóvel para a instalação da Agência de Oleta do IBGE Sudeste 2 no município de São Paulo situado na Rua Dr. Mário Vicente nº 491 - Ipiranga, pelo período de 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Inciso X do Artigo 24 da Lei 8.666/93. Vigência: 08/07/2013 a 08/07/2014. Valor Total: R\$21.933,82. Data de As-

(SICON - 15/07/2013) 114629-11301-2013NE800001

SECRETARIA DE GESTÃO PÚBLICA

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

ESPÉCIE: Acordo de Cooperação Técnica nº 24/2013-MP. Partícipes: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - MP e o Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento. OBJETO: fornecimento pelo MP, conforme Manual Web Service de Sistema de Gestão de Recursos Humanos, dos dados funcionais, pessoais ou financeiros dos servidores ativos, inativos e pensionistas do MAPA e de seus órgãos vinculados. PROCESSO: 21000.000997/2013-09. VIGÊNCIA: 60 (sessenta) meses, a partir da data de sua assinatura. ASSINAM: pelo Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - MP, Ana Lúcia Amorim de Brito, Secretária de Gestão Pública, e pelo Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento - MAPA José Gerardo Fontelles, Secretário-Executivo. Brasília, 04 de julho de 2013.

SECRETARIA DO PATRIMÔNIO DA UNIÃO SUPERINTENDÊNCIA EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo nº 04972.000093/2005-59. Objeto: Cessão de Uso Onerosa sob o regime de arrendamento do espaço físico em espelho d'água pública, a Tedesco Turismo Ltda, CNP 04.270.858/0001-27, da área de 9.367,73m², correspondente ao espaço contíguo aos quatros terrenos de marinha de aforados, sob os RIPs n² s 8039.0000961-50, renos de marinha de aforados, sob os RIPs nº \$ 8039.000961-50, 8039.0000862-30, 8039.0000863-11 e 8039.0102147-03, situados à margem esquerda do Rio Camboriú, Bairro Barra Sul, Balneário Camboriú, Estado de Santa Catarina, destinada a implantação de uma marina molhada e seca para guarda e manobra de embarcações, de acordo com o contido nas entranhas do processo nº 04972.000093/2005-59. Fundamento Legal: o art. 26 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, com a redação dada pela Lei nº 11.107, de 6 de abril de 2005. Declaração de inexigibilidade de licitação em 2013, pela Superintendente do Patrimônio da União, no Estado de Santa Catarina. Ratificada em 11 de junho de 2013 pela Secretária do Patrimônio da União Patrimônio da União.

Ministério do Trabalho e Emprego

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 4/2013 - UASG 380918

 $N^{\rm o}$ Processo: 46130001572201192 . Objeto: Contratação da prestação de serviços de suporte técnico e atualaização de versão da Biblioteca de Criptografia e Certificação digital ICP-Bravo e em funcionamento no ambiente de produção do MTE. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei n° 8.666 de 21/06/1993.

Justificativa: Att 25, inc I Lei 8666/93, em atendimento ao Memo nº 1131/2011/CGI/SPOA/SE/MTE,Parecer n° 361/2013/CONJUR-MTE/CGU/AGU. Declaração de Inexigibilidade em 12/07/2013.

NILTON FRAIBERG MACHADO. Subsecretário de Planejamento, Orçamento e Administração . Ratificação em 12/07/2013 . PAULO ROBERTO DOS SANTOS PINTO . Secretrário-executivo . Valor Global: R\$ 15.147,00 . CNPJ CONTRATADA : 05.494.350/0001-75 OAK SOLUC OES EMPRESARIAIS EM INFORMATICA LTDA

(SIDEC - 15/07/2013) 380918-00001-2013NE800001

SECRETARIA NACIONAL DE ECONOMIA SOLIDÁRIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Extrato do 3º Termo Aditivo ao Convênio MTE/SENAES-FINE nº 005/2007, celebrado entre o Ministério do Trabalho e Emprego, por intermédio da Secretaria Nacional de Economia Solidária e a FINEP - Financiadora de Estudos e Projetos, tendo como Interveniente Co-financiador o Fundo Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecminiciador o Fundo Nacional de Deservolvimento Clentinico e Tec-nológico. Objeto: Prorrogação da vigência de que trata a Cláusula Décima do Termo de Convênio para 22 de julho de 2016; alteração da Cláusula Sétima para dar nova redação ao parágrafo primeiro "Da Prestação de Contas", e alteração da Cláusula Nona para dar nova redação ao item "Dos Bens Patrimoniais". Ficam ratificadas as de-mais cláusulas e condições fixadas no Convênio ora aditado. Processo

nº 47975.001574/2007-26. Data de assinatura: 15 de julho de 2013. Assinam: Paul Israel Singer, Secretário da Secretaria Nacional de Economia Solidária, Glauco Antônio Truzzi Arbix, Presidente da Financiadora de Estudos e Projetos e Fernando de Nielander Ribeiro, Diretor de Desenvolvimento Científico e Tecnológico.

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ACRE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 6/2013

A Comissão de Licitação da Superintendencia Regional do Trabalho e Emprego no Acre torna publico o resultado do pregão 06/2013 cujo objeto foi a contratação de serviço de vigilancia desarmada e eletronica para sede e agencia de atendimento em Cruzeiro do Sul: Grupo 1 (Itens 1,2 e 3) empresa Transeguro Transporte de Valores e Vigilancia LTDA. Grupo 2 (Itens 4 e 5) empresa Inviacre Segurança LTDA-ME.

> SENDER SIL MELO SATURNILHO Pregoeiro

(Dias: 15, 16 e 17/07/2013) (SIDEC - 15/07/2013)

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO DISTRITO FEDERAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 9/2013 - UASG 380935

Nº Processo: 46206000566201359. Objeto: Contratação de Empresa para rornecimento de Agua Tratada e tratamento de esgoto para as Agencias Regionais do Trabalho em Luziania, Formosa, Posse e Campos Belos -GO, que estão sob a jurisdição da SRTE/DF, por força da Portaria nº 07 de 14/11/97 Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inexistência de outro fornecedor para prestação do serviço, em Gojás. Declaração de Inexigibilidade em 03/07/2013. viço em Goiás. Declaração de Inexigibilidade em 03/07/2013 .
GLAUCO MELO NASSAR . Chefe do Serviço de Administração .
Ratificação em 03/07/2013 . MAURICIO ALVES DIAS . Superintendente Regional do Trabalho e Emprego No D.f . Valor Global: R\$ 1.897,54 . CNPJ CONTRATADA : 01.616.929/0001-02 SANEA-MENT O DE GOIAS S/A.

(SIDEC - 15/07/2013) 380918-00001-2013NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM GOIÁS

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 9/2013 - UASG 380937

Nº Processo: 46208004741201367. Objeto: Aquisição de máquina fotográfica digital, para atender as necessidades do Setor de Comunicação desta SRTE/GO. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Dispensa de licitação, pois valor inferior a R\$ 8.000,00 (Oito mil reais). Declaração de Dispensa em 15/07/2013. SEBASTIANA DE OLIVEIRA BATISTA. Chefe Sead e Ordenadora de Despessas. Ratificação em 15/07/2013. ARQUIVALDO BITES LEAO LEITE. Superintendente Reg. Trabalho e Emprego em Goiás. Valor Global: R\$ 1.482,00. CNPJ CONTRATADA: 13.526.349/0001-03 MARCIA P. DE OLIVEIRA - EQUIPAMENTOS E ACESSORIOS FOTOGRFICOS - ME. TOS E ACESSORIOS FOTOGRFICOS - ME

(SIDEC - 15/07/2013) 380937-00001-2013NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 380049

Número do Contrato: 5/2005. Nº Processo: 46218001595200599. DISPENSA Nº 4/2005 Contratante: MINISTÉRIO DO TRABALHO E EMPREGO - MTE. CPF Contratado: 35947683091. Contratado FARIDA SALIM KALIL -Objeto: Prorrogação de vigência e reajuste do valor do contrato de locação do imóvel que sedia a GRTE Bagé. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 02/03/2013 a 01/03/2014. Valor Total: R\$ 15.133,44. Data de Assinatura: 28/02/2013.

(SICON - 15/07/2013) 380918-00001-2013NE800001

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO TOCANTINS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 380054

Número do Contrato: 5/2012.

Nº Processo: 46226010013201295.

DISPENSA N° 2/2012 Contratante: MINISTÉRIO DO TRABALHO E EMPREGO - MTE. CNPJ Contratado: 34028316788347. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRA-FOS. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato original por mais 12 meses. Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II, da Lei nº 8666/93. Vigência: 04/07/2013 a 04/07/2014. Valor Total: R\$ 60.000,00. Data de Assinatura: 03/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 380918-00001-2013NE800001



Ministério do Turismo

ISSN 1677-7069

SECRETARIA EXECUTIVADIRETORIA DE GESTÃO INTERNA

EXTRATO DE DISTRATO

TERMO DE DISTRATO nº 65/2013, referente ao Contrato nº 4/2009, firmado em 16/03/2009. CONTRATANTE: Ministério do Turismo - MTur, representado por RUBENS PORTUGAL BACELLAR - Diretor de Gestão Interna. CONTRATADO (A): MARIA LUIZA BUENO BENEVIDES: Distrato do Contrato a contar de 11/07/2013, pactuado entre o MTur e Maria Luiza Bueno Benevides, renunciando as partes, de maneira irretratável, à indenizações, cobranças de multas rescisórias ou equivalentes, de forma administrativa ou judicial. CÓDIGO: MTUR-III-A. FUNDAMENTO LEGAL: Lei 8.745/93 e Dec. 6 479/2008

INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2013 - UASG 185001

Nº Processo: 72100000758201272. PREGÃO SISPP Nº 3/2013 Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO -CNPJ Contratado: 16701716000156. Contratado: FIAT AUTOMOVEIS SA -Objeto: Aquisição de 01(um)veículo novo (zero km), conforme Edital nº 03/2013. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 03/07/2013 a 03/07/2014. Valor Total: R\$43.500,00. Data de Assinatura: 03/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 185001-18203-2013NE800002

EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2013 - UASG 185001

Nº Processo: 72100000758201272. PREGÃO SISPP Nº 3/2013 Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO -CNPJ Contratado: 00913443000173. Contratado: RENAULT DO BRASIL S.A -Objeto: Aquisição de 03(três) veículos novos (zero km), conforme Edital n°03/2013. Fundamento Legal: Lei n°8.666/93. Vigência: 03/07/2013 a 03/07/2014. Valor Total: R\$100.800,00. Data de Assinatura: 03/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 185001-18203-2013NE800002

Ministério dos Transportes

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 99040/2013 - UASG 390015

Nº Processo: 99-153562/AG.

Nº Processo: 99-153562/AG.
PREGÃO SISPP Nº 59905/2013 Contratante: MINISTERIO DOS TRANSPORTES -INVENTARIANÇA DA EXTINTA RFFSA. CNPJ Contratado: 06063313000175. Contratado: EUCLESIO JOSE FILHO - EPP -Objeto: A UNIÃO, representada pelo Inventariante da extinta Rede Ferroviária Federal S.A. - RFFSA, comunica a contratação de empresa para prestação de serviços técnicos auxiliares em acervo documental arquivístico, a serem realizados na Unidade Regional de Campos - URCAM. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 15/07/2013 a 15/07/2014. Valor Total: R\$428.999,68. Data de Assinatura: 15/07/2013.

(SICON - 15/07/2013) 390015-00001-2013NE000001

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 53004/2013

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 04/07/2013, Entrega das Propostas: a partir de 05/07/2013, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 31/07/2013, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - A UNIÃO, representada pelo Inventariante da extinta Rede Ferroviária Federal S.A. - RFFSA, torna público quantos possa interessar que serão recebidas propostas para prestação do serviço de transporte de pessoas, por meio de veículos do tipo médio porte, incluindo motorista, combustível, seguro total e outros encargos necessários à execução dos serviços, para atender as necessidades do Ministério dos Transportes - Inventariança da extinta Rede Ferroviária Federal S.A. - Unidade Regional de Juiz de Fora - URJUF, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Termo de Referência e no Edital e seus Anexos.

ANDRE LUIZ DOS SANTOS Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 390015-00001-2013NE000001

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo de Cooperação para Descentralização de Crédito, publicado no Diário Oficial da União nº 129, de 08 de julho de 2013, Seção 3, página 179, onde se lê: "Pelo Ministério das Cidades, ANTONIO AUGUSTO BRENTANO Chefe de Comuni-

cação e ALEXANDRE CORDEIRO MACEDO, Subsecretário de Planejamento Orçamento e Administração.", leia-se: "Pelo Ministério das Cidades, MARCIER TROMBIERE MOREIRA, Assessor Especial para Assuntos de Comunicação Social e ALEXANDRE CORDEIRO MACEDO, Subsecretário de Planejamento, Orçamento e Administração."

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 20/2013

O Ministério dos Transportes por intermédio de sua Pregoeira, nomeada pela Portaria nº 498 de 18 de dezembro de 2012, publicada no dia 19 de dezembro de 2012, torna público que no Pregão acima citado sagrou-se vencedora a empresa CENTRO DE INTEGRAÇÃO EMPRESA ESCOLA CIEE.

MARA LUCIA PACHECO LOPES

(SIDEC - 15/07/2013) 390004-00001-2013NE800094

AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2013 - UASG 393001

Nº Processo: 50500010924201384 . Objeto: Prestação de serviços de manutenção preventiva e calibração de perfilômetro a laser. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25º, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993 . Justificativa: Inviabilidade de competição. Declaração de Inexigibilidade em 08/07/2013 . ELISABETH ALVES DA SILVA BRAGA . Superintendente de Gestão . Ratificação em 11/07/2013 . JORGE LUIZ MACEDO BASTOS . Diretor-geral em Exercício . Valor Global: R\$ 12.500,00 . CNPJ CONTRATADA : 06.231.335/0001-05 CIBERMETR ICA EQUIPAMENTOS E SERVICOS LTDA - EPP.

(SIDEC - 15/07/2013) 393001-39250-2013NE800028

COMPANHIA DOCAS DO MARANHÃO ADMINISTRAÇÃO DA HIDROVIA DO PARANÁ

EXTRATO DO 3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 4/2010

PROCESSO Nº 002/2010 - Contrato AH-004/2010 celebrado entre a Administração da Hidrovia do Paraná - AHRANA e Empresa Nacional de Serviços Ltda. OBJETO: Serviços de Apoio Administrativo e Técnico nas Dependências da AHRANA e área de sua Jurisidição. Valor do Contrato: R\$ 2.353.952,76 (dois milhões, trezentos e cinquenta e três mil, novecentos e cinquenta e dois reais e setenta e seis centavos). Prazo de Execução: 12 (doze) meses. Data da Assinatura: 27/06/2013; Signatários: Antonio Badih Chehin - Superintendente da AHRANA, e Renata Cunha Oliveira - Sócia Administrativa.

ADMINISTRAÇÃO DA HIDROVIA DO PARAGUAI

RESULTADO DE JULGAMENTO CONVITE Nº 6/2013-AHIPAR

PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO: 008/2013-CODOMAR. A Comissão Permanente de Licitação da Administração da Hidrovia do Paraguai - AHIPAR, comunica que a empresa vencedora do Convite nº 006/2013, foi a LEONEL & CAMILO LTDA EPP, cujo objeto é a Contratação de empresa especializada em serviços mecânicos para reparso nos motores Cummins NTA855 de Boreste e Bombordo e motor auxiliar Caterpillar 3306, e no sistema elétrico completo da draga Curimatã. Valor: R\$ 60.798,52(sessenta mil, setecentos e noventa e oito reais e cinqüenta e dois centavos).

Corumbá-MS, 15 de julho de 2013 ANTONIO RODRIGUES DE VASCONCELLOS FILHO Presidente da Comissão

DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTESDIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013 - UASG 393003

Número do Contrato: 1073/2010. Nº Processo: 50600008652200867. CONCORRÊNCIA SISPP № 175/2009 Contratante: DNIT-DEPAR-TAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 32116154000130. Contratado: DYNATEST ENGENHARIA LTDA -Objeto: Prorrogação de prazo, aumento de valor e adequação da equipe com reflexo financeiro ao Contrato TT-1073/2010-00. O valor do Contrato passará de R\$ 12.131.904,99 para R\$ 19.388.737,19, tendo em vista o aumento de valor a preços iniciais de R\$ 5.542.660,36, referente à prorrogação e R\$ 1.714.171,81 decorrente da adequação da equipe. Prorrogação por mais 730 dias consecutivos, a partir de 28/06/2013, passando seu vencimento para 28/06/2015. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, art. 57, inciso I, ÷1°, inciso II e IV; art. 60 e art. 65, inciso II, alíneas "b" e 'd" e ÷1°. Vigência: 28/06/2013 a 28/06/2015. Data de Assinatura: 18/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 393003-39252-2013NE800045

AVISOS DE LICITAÇÃO RDC ELETRÔNICO Nº 365/2013 - UASG 393003

Nº Processo: 50600010736201328 . Objeto: Contratação de empresa para a execução de obras de revitalização (recuperação, restauração e manutenção) ? CREMA 2ª etapa na rodovia BR ? 226/MA. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: San Q. 03 Bloco "a" - Mezanino Sul - Cgcl Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 15/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O edital poderá ser obtido na Coordenação-Geral de Cadastro e Licitações ou por meio dos sítios: www.dnit.gov.br ou www.comprasnet.gov.br

(SIDEC - 15/07/2013) 393003-39252-2013NE800045

RDC ELETRÔNICO Nº 366/2013 - UASG 393003

Nº Processo: 50600030103201336 . Objeto: Contratação de empresas para execução das Obras de Arte Especiais remanescentes do lote 4.2 do projeto de duplicação, incluindo melhoramento para adequação da capacidade e segurança na rodovia BR-365/MG. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: San Q. 03 Bloco "a" - Mezanino Sul - Cgcl Asa Norte - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 15/08/2013 às 11h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O edital poderá ser obtido na Coordenação-Geral de Cadastro e Licitações ou por meio dos sítios: www.dnit.gov.br ou www.comprasnet.gov.br .

LEILA SZCZECINSKI COTICA Presidente da Comissão de Licitação

(SIDEC - 15/07/2013) 393003-39252-2013NE800045

AVISOS DE REVOGAÇÃO RDC ELETRÔNICO N° 345/2013 - UASG 393003

Nº Processo: 50600010736201328

Fica revogado a licitação supracitada , publicada no D.O.U de 24/06/2013 . Objeto: Execução de Obras de Revitalização (Recuperação, Restauração e Manutenção) ? CREMA 2ª Etapa, na Rodovia BR ? 226/MA / Trecho: Div. Pl/MA (Timon) ? Div. MA/TO (Estreito) / Subtrecho: km 100 (Inicio da Pavimentação) ? Entr. MA 006(A) (Grajaú) / Segmento 1: km 100 ? 201,80 / Segmento 2: km 204,10 ? 414,20 / Extensão: 311,90 km.

(SIDEC - 15/07/2013) 393003-39252-2013NE800045

RDC ELETRÔNICO Nº 347/2013 - UASG 393003

Nº Processo: 50600030103201336 .

Fica revogado a licitação supracitada , publicada no D.O.U de 25/06/2013 . Objeto: Contratação de empresas para execução das Obras de Arte Especiais remanescentes do lote 4.2 do projeto de duplicação, incluindo melhoramento para adequação da capacidade e segurança na rodovia BR-365/MG.

LEILA SZCZECINSKI COTICA Presidente da Comissão de Licitação

(SIDEC - 15/07/2013) 393003-39252-2013NE800045

DIRETORIA EXECUTIVA COORDENAÇÃO-GERAL DE CADASTRO E LICITAÇÕES

AVISOS EDITAL Nº 345/2013-00 - RDC ELETRÔNICO

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT, Autarquia Federal vinculada ao Ministério dos Transportes, por meio da Coordenação Geral de Cadastro e Licitações - CGCL, informa que devido à impossibilidade do sistema (www.compras-net.gov.br) de realizar o adiamento da referida licitação, a mesma foi republicada como Edital nº 365/2013-00 - RDC ELETRÔNICO. Os licitantes que já ofertaram lances para o Edital nº 345/2013-00 e desejarem continuar disputando o certame deverão recadastrar seus lances no Edital nº 365/2013-00.

EDITAL Nº 347/2013-00 - RDC ELETRÔNICO

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT, Autarquia Federal vinculada ao Ministério dos Transportes, por meio da Coordenação Geral de Cadastro e Licitações - CGCL, informa que devido à impossibilidade do sistema (www.comprasnet.gov.br) de realizar o adiamento da referida licitação, a mesma foi republicada como Edital nº 366/2013-00 - RDC ELETRÔNICO. Os licitantes que já ofertaram lances para o Edital nº 347/2013-00 e desejarem continuar disputando o certame deverão recadastrar seus lances no Edital nº 366/2013-00.

Brasília, 15 de julho de 2013 LEILA SZCZECINSKI CÓTICA Presidente da Comissão de Licitação



SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

AVISO DE ALTERAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 312/13-07

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes através da Superintendência Regional no Estado do Rio de Janeiro, torna público que o Edital em epígrafe sofreu a 1ª retificação. Cópia da referida retificação poderá ser adquirida junto a Seção de Cadastro e Licitações/SRRJ, sito à Rodov. Pres. Dutra, Km 163 - Vigário Geral - Rio de Janeiro/RJ ou no site www.dnit.gov.br.

Em função dessa retificação a licitação supracitada fica adia-

da para o dia 03/09/2013 às 10:00 horas, no mesmo endereço

MARCELO COTRIM BORGES Suprintendente

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2013 - UASG 393013

Número do Contrato: 16015/2009 Nº Processo: 50616000082200979 PREGAO SISPP N° 135/2009 Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 03877288000175. Contratado: SENFFNET LTDA -Objeto: Termo aditivo de rerratificação, prorrogação de prazo, por mais 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias consecutivos, contados a partir de 23/07/2013, passando o contrato a vencer em data de 23/07/2014, e aumento de valor contratual, de R\$ 100.827,00 (cem mil, oitocentos) aumento de vator contratuar, de R\$ 100.827,00 (cent filli, otocentos e vinte e sete reais), passando o valor do contrato de R\$ 403.308,00 para R\$ 504.135,00. Fundamento Legal: Art.57 da Lei 8666/93, com suas alterações posteriores, e cláusulas QUINTA e SEXTA do contrato. Vigência: 17/07/2013 a 23/07/2014. Valor Total: R\$100.827,00. Data de Assinatura: 20/06/2013.

(SICON - 15/07/2013) 393013-39252-2013NE800019

EMPRESA DE PLANEJAMENTO E LOGÍSTICA S/A

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/2013

Processo: 50840.000.016/2013.

O Pregoeiro da Empresa de Planejamento e Logística S.A. - EPL, comunica que no Pregão Eletrônico nº 10/2013, sagraram-se vencedoras do certame as empresas Claro S.A. para o Grupo I, com o valor estimado anual de R\$ 96.212,40 e a Empresa Brasileira de Telecomunicações S.A. - EMBRATEL para o Grupo II, com o valor estimado anual de R\$ 81.208,88.

ANTHONY CESAR DUARTE ROSIMO

(SIDEC - 15/07/2013) 395001-39253-2013NE800005

Ministério Público da União

SECRETARIA-GERAL

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 46/2013

Termo de Credenciamento nº 046/2013, celebrado entre o MINIS-TÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO e a VÂNIA LOPES MACHADO CARVALHO. Objeto: prestação de serviços odontológicos. Processo: 1.02.000.000688/2013-21. Elemento de despesa: 33.90.36 Programa de Trabalho: 03301058120040001 Nota de Empenho/MPF: n.º 2013NE000027, em 31/01/2013; Elemento de despesa: 33.90.36 Programa de Trabalho: 03301058120040001 Nota de Empenho/MPT: n.º 2013NE000004, em 10/01/2013; Elemento de despesa: 33.90.36 Programa de Trabalho: 03301058120040001 Nota de Empenho/MPM: n.º 2013NE000032, em 04/01/2013. Assinatura: pelo Credenciante: Vilson Vicente Possamai Junior; pelo Credenciado: Vânia Lopes Machado Carvalho

ESCOLA SUPERIOR

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2013 - UASG 200234

Nº Processo: 000922/2013-11 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação, sob demanda, de serviços gráficos para impressão da cartilha "O que você precisa saber sobre Improbidade Administrativa". Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h59 às 11h59 e de 13h às 17h59 . Endereço: Av. L-2 Sul - Q. 604, Lote 23 - Sala 210 Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h59 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

> DEUSA LUZIA DE FREITAS LIMA Pregoeira

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2013 - UASG 200100

Nº Processo: 3689/2013-00 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de expediente. Total de Itens Licitados: 00113 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Saf Sul, Qd. 4, Conj. "c", Blocos de "a" a "f" - Plano Piloto BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LEONARDO SANTOS DA COSTA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 200100-00001-2013NE000007

PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 2ª REGIÃO

EXTRATO DO 3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO PRR/RJ 2/2012

Contratante: A União Federal, por intermédio da Procuradoria Regional da República - 2º Região. Contratada: SIMPRESS COMÉRCIO, LOCAÇÃO E SERVIÇOS S/A. CNPJ nº 07.432.517/0001-07. Objeto:ALTERAÇÃO QUANTITATIVA DO OBJETO Valor Global: R\$ 114.183,60. Data da assinatura: 20/06/13. Vigência: 20/06/13 a Natureza da Despesa: 339039. Programa de Trabalho: 03.062.0581.4264.0001. Fundamento Legal: LEI 8666/1993 - . Processo: 1.02.000.001161/2011-51. Assinaturas: RODNEI JORGE BORGES RUBEM, Secretário Regional, pela Contratante, e VITTORIO DANESI, representante legal, pela Contratada.

PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 3ª REGIÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO N.º 1.03.000.000698/2013-29 - Objeto: participação de 01 (um) servidor no curso "In Design e Finalização de Arquivos", que acontecerá no período de 15 de julho a 02 de agosto de 2013, na cidade de São Paulo/SP, com carga horária de 60 horas. Favorecida: DRC TREINAMENTOS E CONSULTORIA DIGITAL LTDA - (CNPJ 01.460.447/0001-06), valor: R\$ 1.440,00 (mil, quatrocentos e quarenta reais). Fundamento legal: inciso II, do art. 25, c/c inciso VI, do art. 13, da Lei nº 8.666/93. Autorização: Mâria Izaflor Pinheiro Torquato - Secretária Regional. Ratificação: Mônica Nicida Garcia - Procuradora-Chefe. Procuradora-Chefe

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO CEARÁ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO PR/CE-CA Nº 4/2013

Processo: 1.15.000.001403/2012-30. Contratantes: União Federal, por intermédio da Procuradoria da República no Estado do Ceará - CNPJ 26.989.715/0011-84 e SG Comércio, Representações e Serviços Ltda (RDOIS IT Services), CNPJ 10.418.034/0001-54. Objeto: serviço de cabeamento, conectorização e certificação de 49 pontos da infraestrutura da rede lógica desta PR/CE, em seu pavimento 10, conforme especificações da proposta. Valor Total: R\$ 13.038,14. Fundamento Legal: inciso IV, artigo 24, da Lei 8.666/93. Data de Ratificação: 12 07 2012. Ratifica a dispensa de licitação em epígrafe nos termos do Art. 26, da Lei N.º 8.666/93. Autoridade: Marcelo Mesquita Monte, Procurador-Chefe Substituto da PR/CE.

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE GOIÁS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2013 - UASG 200066

Nº Processo: 118000001120/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços auxiliares operacionais em atividades específicas, envolvendo 02 (dois) postos de serviços de CONTÍNUO, com carga horária semanal de 44h, para atender à demanda da Procuradoria da República no município de Anápolis-GO. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 11h00 e de 12h às 17h00 . Endereço: Avenida Olinda, Conj. g e H, Lt. 02 Ed. Rosângela Pofahl Batista Park Lozandes - GOIA-NIA - GO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Os serviços serão executados de forma indireta e contínua, para atender às necessidades da sede da Procuradoria da República no Município de Anápolis-GO,localizada na Rua Engenheiro Portela, nº 634, Centro, Anápolis GO.

> ALEX FERNANDES BORGES Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 200100-00001-2013NE000007

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013

O Pregoeiro da Procuradoria da República no Estado de Mato Grosso do Sul torna público, para conhecimento dos interesdo Edital, foi adjudicado às empresas SANTOS & BARBOSA DE SOUZA LTDA - ME, nos lotes 01 e 04; DOMIVAN INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA - ME, nos lotes 02 e 06; e PROSEL COMÉR-CIO INDÚSTRIA LTDA - ME, no lote 03, pelo critério de menor preço por lote, sendo o lote 05 declarado fracassado. A presente licitação foi homologada pela autoridade superior da PR/MS.

Campo Grande-MS, 15 de julho de 2013. HEVERSON GOMES PEREIRA

AVISOS DE REGISTROS DE PREÇOS

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 6/2013

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 6/2013

A Procuradoria da República no Estado de Mato Grosso do Sul, em cumprimento ao disposto no § 2º do art. 15 da Lei nº 8.666/93, ato de homologação do Sr. Procurador-Chefe da PRMS e, tendo em vista o objeto do Pregão Eletrônico nº 05/2013, aquisição de materiais de informática para a PRMS, torna público os preços registrados na Ata de Registro de Preços nº 06/2013. Os preços e as especificações estão disponibilizados no sitio www.prms.mpf.gov.br. PROCESSO: 1.21.000.000410/2013-06; TTEM 06: CARTUCHO DE TONER MARCA HP MODELO Q7553A, QTDE: 22 UNIDADES, VALOR UNITÁRIO: R\$ 160.00; ITEM 10: CD-RW MARCA MAX-PRINT, QTDE: 1.250 UNIDADES, VALOR UNITÁRIO: R\$ 1,17; ITEM 11: DVD-RW MARCA MAXPRINT, QTDE: 375 UNIDADES, VALOR UNITÁRIO: R\$ 1,15; EMPRESA REGISTRADA: ERNAINA RIBAS MATEUS - ME; VALIDADE: 10/07/2013 A 31/12/2013.

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 7/2013 A Procuradoria da República no Estado de Mato Grosso do Sul, em cumprimento ao disposto no § 2º do art. 15 da Lei nº 8.666/93, ato de homologação do Sr. Procurador-Chefe da PRMS e, tendo em vista o objeto do Pregão Eletrônico nº 05/2013, aquisição tendo em vista o objeto do Pregão Eletrônico nº 05/2013, aquisição de materiais de informática para a PRMS, torna público os preços registrados na Ata de Registro de Preços nº 07/2013. Os preços e as especificações estão disponibilizados no sitio www.prms.mpf.gov.br. PROCESSO: 1.21.000.000410/2013-06; ITEM 12: MOUSE PAD MARCA MULTILASER, QTDE: 28 UNIDADES, VALOR UNITÁRIO: R\$ 15,49; ITEM 13: APOIO DE PUNHOS EM GEL MARCA MULTILASER, QTDE: 27 UNIDADES, VALOR UNITÁRIO: R\$ 24,40; EMPRESA REGISTRADA: ZELDA BOZOLLA DE ALMEIDA - ME; VALIDADE: 10/07/2013 A 31/12/2013.

Campo Grande-MS, 15 de julho de 2013. TÂNIA AKEMI FUJISAWA UEMURA Coordenadora de Administração PRMS

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE **MINAS GERAIS**

EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATANTE: União Federal, por intermédio da Procuradoria da República no Estado de Minas Gerais. CONTRATADA: Glênio Cançado Soares, Gláucio Cançado Soares, Cláudio Cançado Soares e çado Soares, Glaucio Cançado Soares, Claudio Cançado Soares e Vanessa Cançado Soares Coelho. OBJETO: Rescisão do Contrato 13/2010 de locação do imóvel situado na Rua Lavras, 52, Magalhães II, em Passos/MG, antiga sede da PRM-Passos. PROCESSO: 1.22.000.001824/2010-64. VIGÊNCIA: O distrato tem efeitos a partir de 04/07/2013. DATA DA ASSINATURA: 04/07/2013. FUNDA-MENTO LEGAL: Art. 79, §1°, da Lei n.º 8.666/93. ASSINAM: pela Contratante, Mário Augusto Lacerda Coelho, Secretário Estadual; e, pela Contratada, Vanessa Cançado Soares Coelho, procuradora.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Termo aditivo ao contrato firmado entre a União, por intermédio da Procuradoria da República em Minas Gerais, e a Empresa MÉTODO OBRAS E REFORMAS LTDA-ME. Objeto: alterar a Cláusula Sétima - Do Prazo de Execução e a Cláusula Décima Quarta - Do Prazo de Vigência do contrato de prestação de serviço de accapacita para reforma da sede da Procuradoria da República no Quanta - Do Frazo de vigencia do contrato de prestação de serviço de engenharia para reforma da sede da Procuradoria da República no Município de Manhuaçu, em virtude da prorrogação do prazo de execução dos serviços e do prazo contratual. Data de conclusão dos serviços: 31/08/2013. Vigência: 07/07/13 a 04/10/13. Data de assinatura: 04/07/2013. Assinam: pela Contratante, Mário Augusto Lacerda Coelho, Secretário Estadual; e pela Contratada, Sílvia Caldeira Reis, Sócio-Administradora,

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTES: União, por intermédio da Procuradoria da República no Estado do Paraná, e J. Castro & Pertschi Arquitetura e Urbanismo Ltda: OBJETO: execução de serviços técnicos especializados para elaboração de Projeto Executivo de reforma para adequação às normas de acessibilidade dos banheiros do edifício-sede da



Procuradoria da República no Estado do Paraná; MODALIDADE: Tomada de Preços nº 01/2013; VALOR TOTAL: R\$ 33.853,99; AS-SINATURA: 12/07/13; VIGÊNCIA: 12/07/13 a 11/07/2018; EMPENHOS: 2013NE1128; ELEMENTO DE DESPESA: 339039; Procedimento: 1.25.000.001139/2013-79; ASSINAM: Maurício Kuehne Junior, Coordenador de Administração, pela Contratante, e Susanne C. Pertschi, sócia, pela Contratada.

ISSN 1677-7069

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013 - UASG 200043

PROCESSO nº: 2257/2013-24. OBJETO: Contratação de seguradora especializada na prestação de serviços de seguro coletivo contra acidentes pessoais em favor dos estagiários da Procuradoria da República no Estado do Rio de Janeiro - PR/RJ, conforme Termo de Referência e demais anexos. EDITAL: a partir de 16/07/2013 às 12h na Av. Nilo Peçanha, nº 31, sala 422, Centro/RJ ou no site www.comprasnet.gov.br. ENTREGA DAS PROPOSTAS: a partir de 16/07/2013 às 12h no site www.comprasnet.gov.br. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 12/08/2013 às 14h30 no site www.comprasnet.gov.br.

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2013 - UASG 200061

Nº Processo: 1.29.881/2013-18 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de carimbos, polímeros, refis e tintas para carimbos, Total de tens Licitados: 00013 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 11h59 e de 12h às 17h59 . Endereço: Praca Rui Barbosa, 57 - 12.andar - Centro PORTO ALEGRE - RS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Licita@prrs.mpf.gov.br

GABRIELA MOURA DA VEIGA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 200100-00001-2013NE000007

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE RORAIMA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 007/2012. Contratante: Procuradoria da República no Estado de Roraima. Contratada: UNION SECURITY SERVIÇOS DE SEGURANÇA E TRANSPORTE DE VALORES LTDA, CNPI/MF sob o Nº. 02.692.187/0001-67, para execução de serviços de vigilância armada e desarmada na sede da Procuradoria da República no Estado de Roraima, licitação respectiva: Pregão Nº. 002/2012, processo Nº 1.32.000.000134/2012-11.0bjeto: prorrogar o período de vigência do Contrato Nº 007/2012, no período de 28/06/2013 a 27/09/2013. FUNDAMENTO LEGAL: Autos do Processo Administrativo MPF/PR-RR nº 1.32.000.000134/2012-11, especialmente na Cláusula Nona, do Contrato nº 007/2012. Data de assinatura: 28/06/2013. ASSINAM O INSTRUMENTO:pela Contratante, o Sr. EVANDRO VICENTE LEDESMA, Coordenador de Administração da PR/RR, e pela Contratada, o Senhor Wanderlan Oliveira do Nascimento, Sócio Procurador da UNION SECURITY SERVIÇOS DE SEGURANÇA E TRANSPORTE DE VALORES LTDA.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2013 - UASG 380006

Nº Processo: 13200000454201344 . Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços de chaveiro com fornecimento de material e Confecção de Carimbos sob Encomenda. Total de Itens Licitados: 00079 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h00 . Endereço: Av.general Penha Brasil Nr 1511 Sao Francisco São Francisco - BOA VISTA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

EMERSON WILSON DOS SANTOS PAZ Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 200100-00001-2013NE000007

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO

EXTRATO DO CONTRATO Nº 52/2013

Contratantes: União Federal, por intermédio da PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO, e a empresa ORION TELECOMUNICAÇÕES E ENGENHARIA LTDA..; Objeto: prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, onsite, com fornecimento de peças, 24 horas por dia e 7 dias por semana, de infraestrutura de sala cofre e seus respectivos subsistemas; Processos: 1.34.001.005253/2011-97 e 1.34.001.003946/2013-15; Licitação: Pregão Eletrônico nº 22/13; Valor mensal: R\$ 39.800,00

(trinta e nove mil e oitocentos reais); Vigência: de 15/07/2013 a 14/07/2014; Categoria Econômica: 3.0.0.00 - Despesas Correntes; 3.3.0.0.00 - Outras Despesas Correntes; 3.3.9.0.00 - Aplicações Diretas; 3.3.9.0.39.95 - Manutenção Conserto Equipamentos de Processamento de Dados; Empenho: 2013NE001259; Data e Assinaturas: 11/07/2013 - Rosalia Cristina Rocha Lima pela Contratante e Fábio Fernandes Ostete pela Contratada.

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2013 - UASG 200049

O Senhor Pregoeiro da Procuradoria da República no Estado de São Paulo torna público, para conhecimento dos interessados, que foi alterado o Edital do pregão supra referenciado, cujo objetivo é o Registro de Preços, pelo prazo de 12 (doze) meses, para a contratação de empresa especializada para elaboração de Laudos de Avaliação de imóveis urbanos, em modelo completo, conforme NBR 14653:2011. Também fica alterada a data de abertura da licitação para as 14:00h do dia 29/07/2013. Nº Processo: 1.34.001.005080/2012-98. Total de itens licitados: 30. Edital: 16/07/2013 de 11h00 às 17h00. Endereço: Rua Frei Caneca, 1360 Consolação - SÃO PAULO - SP. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

NILSON CÉSAR FREITAS BECKER

AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2013 - SRP

A Pregoeira da Procuradoria Regional da República da 3ª Região torna público, para conhecimento dos interessados, que os itens 01, 02, 03, 17, 18, 21, 22 e 23 do objeto licitado pelo referido Pregão foram adjudicados em favor da empresa LUMINUS COMERCIAL ELÉTRICA LTDA - ME., os itens 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 44, 45, 46, 47, 48 e 49 foram adjudicados em favor da empresa DOMIVAN INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA - ME., os itens 04, 06, 07, 39, 40, 41, 42, 50, 52, e 54 foram adjudicados em favor da empresa TONET E CIA. LTDA - ME., os itens 15 e 19 foram adjudicados em favor da empresa COMÉRA MATERIAIS ELÉTRICOS LTDA - EPP., os itens 16 e 24 foram adjudicados em favor da empresa DR COMÉRCIO DE MATERIAIS ELÉTRICOS LTDA - ME., os itens 09, 12 e 14 foram adjudicados em favor da empresa CENTER BIDS COMÉRCIO ESERVIÇOS LTDA - EPP, e o item 55 foi adjudicado a favor da empresa PROSEL COMÉRCIO INDÚSTRIA LTDA - ME., todos pelo critério de menor preço unitário por item, enquanto os itens 05, 08, 10, 11, 43, 53 e 56 foram declarados desertos, os itens 13, 20 e 51 foram declarados fracassados.

São Paulo, 12 de julho de 2013. EUNICE LOURDES DA SILVA

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SERGIPE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2013 - UASG 200022

 N° Processo: 135000000630/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos diversos para atender à Procuradoria da República no Estado de Sergipe. Total de Itens Licitados: 00007 . Edital: 16/07/2013 de 13h00 às 17h00 . Endereço: Av Beira Mar Nr 1064 - Praia Treze de Julho Treze de Julho - ARACAJU - SE . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO HENRIQUE FREIRE TELES Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 200100-00001-2013NE000007

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO PROCURADORIA-GERAL DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DIVISÃO DE EDITAIS E CONTRATOS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Espécie: Contrato 35/2013. Contratante: União Federal - Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Geral Contratada: Avnet Technology Solutions Brasil S.A. Objeto: fornecimento e renovação de licenças de software IBM, juntamente com manutenção e suporte técnico por período de 12 meses. Crédito Orçamentário: Programa/Atividade 03.062.0581.4262.0001 - Elemento de Despesa: 339039-08. Nota de Empenho: 2013NE001243. Data de Emissão: 8/7/2013. Valor do Contrato: R\$ 26.385,00. Processo 2.00.000.017847/2013-78. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e 10.520/02. Vigência: 12 meses, contados de 1º/8/2013. Data de Assinatura: 15/7/2013. Signatários: Pela Contratante, Sra. Teresa Cristina Aires de Assis. Contratada, Sr. Carlos Negri Ferreira e Sr. Milton Carvalho Comin.

Espécie: Contrato 36/2013. Contratante: União Federal - Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Geral Contratada: Avnet Technology Solutions Brasil S.A. Objeto: fornecimento e renovação de licenças de software IBM, juntamente com manutenção e suporte técnico por período de 12 meses. Crédito Orçamentário: Programa/Ati-

vidade 03.062.0581.4262.0001 - Elemento de Despesa: 339039-08. Nota de Empenho: 2013NE001246. Data de Emissão: 8/7/2013. Valor do Contrato: R\$ 99.175,00. Processo 2.00.000.017847/2013-78. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e 10.520/02. Vigência: 12 meses, contados de 1°/9/2013. Data de Assinatura: 15/7/2013. Signatários: Pela Contratante, Sra. Teresa Cristina Aires de Assis. Contratada, Sr. Carlos Negri Ferreira e Sr. Milton Carvalho Comin.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 32/2013 - UASG 200200

 N° Processo: 014550/2013-28 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada no fornecimento de adaptadores DisplayPort, para atender à Procuradoria-Geral do Trabalho - PGT, conforme especificações e quantitativos constantes do Anexo I deste PREGÃO. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 13h00 às 17h00 . Endereço: Scs Quadra 4 Bl. 1 10. Andar Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Edital e demais informações desta licitação serão disponibilizadas no site www.pgt.mpt.gov.br/portaltransparencia.

FERNANDO CLEBER GUSMAO DA COSTA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 200200-00001-2013NE000033

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 1ª REGIÃO

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato nº 26/2013. Objeto: prestação de serviços de conservação e limpeza, com fornecimento de materiais, para atender à Procuradoria do Trabalho no Município de Niterói. Processo nº 08131-0474/2013. Pregão Eletrônico nº 11/2013. Contratante: Procuradoria Regional do Trabalho da 1ª Região/RJ. Contratada: ANGEL'S SERVIÇOS TÉCNICOS LTDA. Valor Global: R\$ 40.953,60. Elemento de despesa: 33.90.39. Nota de Empenho: 2013NE000872. Vigência: 24.06.2013 a 24.06.2014. Data da Assinatura: 24.06.2013. Assinam: pela CONTRATANTE, Dr. Artur de Azambuja Rodrigues, Procurador-Chefe Substituto, e pela CONTRATADA, o Sr. Carlos Cure, Sócio-Administrador.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo aos Contratos nºs 06 e 11/2013 de prestação de serviços de copeiragem, com o fornecimento de mão-deobra uniformizada, para a Procuradoria do Trabalho no Município de Nova Iguaçu e de suporte operacional e apoio administrativo - transporte de bens, documentos e de processos - para a Sede da Procuradoria Regional do Trabalho da 1ª Região, respectivamente. Contratante: Procuradoria Regional do Trabalho da 1ª Região/RJ. Contratada: Corpu´s Line Comércio e Serviços Ltda. Processos PRT nºs 08131-0940/2013 e 08131-0807/2013. Objeto: alterar as cláusulas Quarta e Catorze que tratam, respectivamente, do preço e da garantia do contrato. Valor global: R\$ 24.762,12 para o contrato n.º 06/2013 e R\$ 24.473,37 para o contrato n.º 11/2013. Vigência: 14.01.2013 a 14.01.2014 e 28.01.2013 a 28.01.2014, respectivamente. Fundamento legal: inciso II do artigo 65 da Lei 8.666/93. Data da assinatura: 14.06.2013 e 21.06.2013, respectivamente. Assinam: pela Contratante, Dra. Teresa Cristina d'Almeida Basteiro, Procuradora-Chefe, e pela Contratada, o Senhor Márcio Henrique Isidoro Lopes, Sócio.

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS

A CPL da PRT da 9ª Região torna pública a realização de licitações na modalidade Tomada de Preço visando a contratação de empresas especializadas na prestação de serviços de reformas e obras civis para a implementação do projeto de acessibilidade nos imóveis das PTMs de Londrina/PR e Maringá/PR., com o fornecimento de todos os materiais e equipamentos necessários, nas características e especificações técnicas constantes do Edital e anexos. Tomada de Preços nº 003/2013 - PTM de Maringá/PR. - Abertura: dia 08 de agosto de 2013, às 13h00; Tomada de Preços nº 004/2013 - PTM de Londrina/PR. - Abertura: dia 08 de agosto de 2013, às 16h00; Os eventos ocorrerão na Sede da PRT 9ª Região à Av. Vicente Machado, 84 - Curitiba - PR, nas datas e horários aprazados. Os Editais estão disponíveis no site: www.prt9.mpt.gov.br.

VALMIR MAIOCHI Presidente da CPL

PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 21ª REGIÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2013

Processo: 08151.0233/2013 - Espécie: Contrato de Prestação de Serviço de Telefonia Fixa Comutada. Contratante: União/Ministério Público do Trabalho/Procuradoria Regional do Trabalho-21ª Região. Contratada: TELEMAR NORTE LESTE S/A; CNPJ n.º 33.000.118/0001-79. Objeto: Contratação de empresa prestadora de



serviços de telefonia fixa comutada para a sede da PRT 21ª Região, em Natal/RN e para a PTM de Mossoró. Empenhos Estimativos nº 2013E000457 e 2013E000458, ambos de 07.06.2013, nos valores de R\$ 3.590,00 (três mil, quinhentos e noventa reais) e R\$ 1.750,00 (um mil, setecentos e cinquenta reais), respectivamente. Vigência: 12 meses, a contar da data do termo de portabilidade. Assinam: pela contratante, Rosivaldo da Cunha Oliveira e, pela contratada, Tereza Elizabeth Batista M. Machado e Paulo Sérgio Alves de Moraes. Data de assinatura: 7 de junho de 2013.

MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 39/2012 - MPM. Contratante: Ministério Público Militar. Contratada: M.P.V. Azeredo -ME. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato de concessão, a título precário, de uso de área, equipamentos e instalações próprias do Contratante para fins de exploração dos serviços de restaurante e lanchonete. Data de assinatura: 12/7/2013. Vigência: 13/7/2013 a 12/7/2014. Assinam: Jaime de Cassio Miranda, Diretor-Geral, pelo MPM, e Márcia Penna de Vasconcellos Azeredo, pela

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 69/2012-MPM. Contratante: Ministério Público Militar. Contratada: Ase Vigilância Ltda ME. Objeto: Repactuação do contrato prestação de serviços de vigilância armada nas dependências da Procuradoria de Justiça Militar em Curitiba/PR. Valor mensal estimado: R\$ 16.354,72 e Valor anual estimado: R\$ 196.257,72. Data de assinatura: 24/6/2013. Assinam: Jaime de Cassio Miranda, Diretor-Geral, pelo MPM, e David Ramos Rosa, pela contratada.

Espécie: 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 41/2011 - MPM. Contratante: Ministério Público Militar. Contratada: Brasil Telecom S/A. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato de prestação, de forma continuada, de Serviço Telefônico Fixo Comutado, sob as modalidades de longa distância nacional e internacional. Data de assinatura: 25/6/2013. Vigência: 25/6/2013 a 24/6/2014. Assinam: Jaime de Cassio Miranda, Diretor-Geral, pelo MPM, e Patrícia Ferreira Teixeira Netto Grande e Vivian de Souza Duarte Fiorentini, pela

Espécie: 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 34/2012-MPM. Contratante: Ministério Público Militar, Contratada: Tiradentes Segurança e Vigilância Ltda. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência e repactuação do contrato de prestação de serviços de vigilância armada nas dependências da Procuradoria de Justiça Militar no Rio de Janeiro/RJ. Valor mensal: R\$ 20.895,55. Valor global anual: R\$ 250.746,60. Data assinatura: 3/7/2013. Vigência: 4/7/2013 a 3/7/2014. Assinam: Jaime de Cassio Miranda, Diretor-Geral, pelo MPM, e Elson Costa, pela

Espécie: 4º Termo Aditivo ao Contrato nº 54/2011 - MPM. Contratante: Ministério Público Militar. Contratada: Kasel Comércio e Serviço de Assessoria e Consultoria Empresarial Ltda. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do contrato de prestação de serviços de conservação e limpeza nas dependências da Procuradoria de Justiça Militar em Recife/PE. Data de assinatura: 5/7/2013. Vigência: 7/7/2013 a 6/7/2014. Assinam: Jaime de Cassio Miranda, Diretor-Geral, pelo MPM, e Maricely Maria Passos de Brito, pela contra-

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2013 - UASG 200008

Nº Processo: 08160.004520/2013. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para o fornecimento de material médico hospitalar visando atender às necessidades do Departamento de Assistência à Saúde da Procuradoria-Geral de Justiça Militar em Brasília/DF, conforme especificações e condições do Edital e seus Anexos. Total de Itens Licitados: 00060 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 13h às 17h50. Endereço: Setor de Embaixadas Norte, Lote № 43 Asa Norte - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital do Pregão poderá ser retirado nos sítios: www.comprasnet.gov.br ou http://www.mpm.mp.br/pregao-eletroni-

> EDUARDO RODRIGUES SANTAREM Pregoerio

(SIDEC - 15/07/2013) 200008-00001-2013NE000037

MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS

EXTRATO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Espécie: Termo de Cooperação Técnica entre o MPDFT e a Secretaria de Estado da Mulher - SEM/DF. PA nº 08190.059661/13-05. Objeto: Promover a reflexão de adolescentes autores de atos infracionais em que há violência de gênero. Signatários: Eunice Pereira Amorim Carvalhido, Procuradora-Geral de Justiça do DF e Territórios; Olgamir Amancia Ferreira, Secretária de Estado da Mulher. Data da Assinatura: 12/7/13. Vigência: 3 anos a contar da assinatura.

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 55/2013

Tornamos público o resultado do julgamento das propostas apresentadas na licitação em epígrafe. Empresas vencedoras, nos seguintes Itens e seus valores unitários: Ferragens Líder Comércio e Serviços Ltda. - EPP (Grupo 2: Itens 6 - R\$ 45,00; 7 - R\$ 45,00; 8 -R\$ 45,00; 9 - R\$ 45,00; 10 - R\$ 45,00; 11 - R\$ 45,00; 12 - R\$ 23,00; 13 - R\$ 65,00; 14 - R\$ 65,00; 15 - R\$ 210,00; 16 - R\$ 200,00; 17 - R\$ 60,00; 18 - R\$ 220,00; 19 - R\$ 47,50; 20 - R\$ 40,00 e 21 - R\$ 9,00. Item 22 - R\$ 27,00 e Item 26 - R\$ 5,90); Center Sponchiado Ltda. - EPP (Item 23 - R\$ 6,90); Comercial Candanga de Materiais de Construção Ltda. - ME (Item 24 - R\$ 11,98) e Hidraluz Materiais Elétricos Ltda. - EPP (Item 25 - R\$ 9,38). O Grupo 1 foi can-

> ANA LUISA CARDOSO ZARDIM Pregoeira

DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Contratantes: União Federal por intermédio do Ministério Público do Obstrito Federal e Territórios e a empresa IOB - INFORMAÇÕES
OBJETIVAS PUBLICAÇÕES JURÍDICAS LTDA. 08190.059697/13-44. Objeto: Assinatura dos periódicos: Revista Síntese de Direito Imobiliário e Revista Síntese de Direito Ambiental Valor total: R\$ 4.267,00 (quatro mil, duzentos e sessenta e sete reais). Fundamento Legal: Inexigibilidade de Licitação, art. 25, inciso I, da Lei nº 8.666/93 atualizada. Autoridade Superior: Ana Lúcia Carrijo Ferreira - Diretora-Geral Adjunta do MPDFT, em 11/07/2013.

Tribunal de Contas da União

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 69/2013 - UASG 030001

Nº Processo: 043.984/2012-6 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de solução para provimento da infraestrutura de rede local do Edifício-Sede, dos Anexos I e II, do Instituto Serzedello Correa ISC, do datacenter principal e do datacenter de contingência do Tribunal de Contas da União TCU, compreendendo o fornecimento de equipamentos e os serviços de instalação, configuração e treinamento. Total de Itens Licitados: 00001 Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h59. Endereço: Setor de Administração Federal Sul; Lote 1, Sala 140 Asa Sul - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.compraster.com propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site w net.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 030001-00001-2013NE000001

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 70/2013 - UASG 030001

Nº Processo: 010.156/2013-5 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento, de forma parcelada, no período de 12 (doze) meses, prorrogáveis por iguais e sucessivos períodos até o limite de 60 (sessenta) meses, de materiais bibliográficos e multimeios nacionais, estrangeiros e importados para o Tribunal de Contas da União, em Brasília-DF. Total de Itens Licitados: 00002 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Setor de Administracao Federal Sul; Lote 1, Sala 140 Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

RENATO TEIXEIRA LEITE DE LA ROCQUE

(SIDEC - 15/07/2013) 030001-00001-2013NE000001

SECRETARIA-GERAL DE CONTROLE EXTERNO COORDENAÇÃO-GERAL DE CONTROLE EXTERNO DOS SERVIÇOS ESSENCIAIS AO ESTADO E DAS REGIÕES SUL E CENTRO-OESTE SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO EM GOIÁS

EDITAL Nº 11, DE 3 DE JULHO DE 2013

1. TC 008.951/2009-9 - Pelo presente Edital, publicado por força do disposto no art. 22, inciso III, da Lei 8.443, de 16 de julho de 1992, fica NOTIFICADO o Sr. Paulo Henrique Pereira de Souza, CPF: 394.966.435-15, do Acórdão 488/2012 - TCU - Plenário, Sessão de 7/3/2012, proferido em processo de Tomada de Contas Especial, TC 008.951/2009-9, por meio do qual o Tribunal julgou irregulares suas contas, condenando-o a ressarcir, no prazo de quinze dias, a contar da data desta publicação, conforme detalhado no Anexo I deste edital, aos cofres da entidade credora, solidariamente com os res-ponsáveis indicados, a quantia atualizada monetariamente desde a respectiva data de ocorrência, acrescida dos juros de mora devidos, até o efetivo recolhimento, abatendo-se, na oportunidade, a quantia eventualmente ressarcida, na forma da legislação em vigor. O valor total do débito atualizado monetariamente e acrescido dos juros de mora até 3/7/2013 corresponde a R\$ 524.362,75.

- 2. Deverá ser comprovado, no mesmo prazo de quinze dias, o recolhimento aos cofres do Tesouro Nacional, mediante GRU, código 13901-7, da multa aplicada por este Tribunal, no valor de R\$ 20.000,00, com fundamento no art. 57, da Lei 8.443/1992, a qual será atualizada monetariamente desde a data do Acórdão 488/2012 - TCU - Plenário, Sessão Ordinária de 7/3/2012, até a data do efetivo recolhimento, se paga após o vencimento.
- 3. O não atendimento desta notificação poderá ensejar a inclusão do nome do responsável no cadastro informativo de créditos não quitados do setor público federal - Cadin e a execução judicial perante o competente Juízo da Justica Federal, na forma dos arts. 19, 23, inciso III, alínea "b", 24 e 28, inciso II, da Lei 8.443/1992, c/c os arts. 216 e 219, incisos II e III, do Regimento Interno do TCU.
- 4. A emissão da Guia de Recolhimento da União GRU, caso o cofre credor seja o Tesouro Nacional, e do demonstrativo de débito pode ser feita por meio do Portal TCU (www.tcu.gov.br > aba cidadão > servicos e consultas > Emissão de GRU).
- 5. Por fim, informo que o Tribunal, por meio de suas Secretarias, encontra-se à disposição para prestar os esclarecimentos necessários.

LEONARDO MARQUES BARCELOS DE SOUSA Secretário Substituto

ANEXO I - DETALHAMENTO DO DÉBITO

Processo TC 008.951/2009-9

Valor total da débito abaixo discriminado atualizado monetariamente até 3/7/2013 com juros de mora: R\$ 524.362,75

Dívida 1:

Responsáveis solidários:

Paulo Henrique Pereira de Souza - CPF: 394.966.435-15 Roberto Santos de Oliveira - CPF: 284.803.684-20

Mário Matos Lapa - CPF: 172.570.854-04

Cofre credor: TESOURO NACIONAL, recolher mediante GRU, código 13902-5.

Valor desta dívida atualizada monetariamente até 3/7/2013 com juros de mora: R\$ 524.362,75.

Valor histórico do débito e da quantia eventualmente ressarcidas, bem como a respectiva data de ocorrência:

R\$ 180.000,00, em 19/1/2005

SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO EM SANTA CATARINA

EDITAL Nº 6, DE 15 DE JULHO DE 2013

TC-009.703/2012-8 - Pelo presente Edital, publicado por força do disposto no art. 22, inciso III, da Lei 8.443, de 16 de julho de 1992, fica NOTIFICADA Rosa Helena Ramos, CPF: 534.975.979-53, do Acórdão nº 2890/2013 - TCU - Primeira Câmara, Sessão de 14/5/2013, proferido em processo de Tomada de Contas Especial, TC 009.703/2012-8, por meio do qual o Tribunal julgou irregulares suas contas, condenando-a a ressarcir, no prazo de quinze dias, a contar da data desta publicação, conforme detalhado no Anexo I deste edital, aos cofres da(s) entidade(s) credora(s), a(s) quantia(s) atualizada(s) monetariamente desde a(s) respectiva(s) data(s) de ocorrência, acrescida(s) dos juros de mora devidos, até o efetivo recolhimento, abatendo-se, na oportunidade, a(s) quantia(s) eventualmente ressarcida(s). na forma da legislação em vigor. O valor total da(s) dívida(s) atualizada(s) monetariamente e acrescida(s) dos juros de mora até 15/7/2013 corresponde a R\$ 611.159,98.

Deverá ser comprovado, no mesmo prazo de quinze dias, o recolhimento aos cofres do Tesouro Nacional, mediante GRU, código 13901-7, da multa aplicada por este Tribunal, no valor de R\$ 15.000,00, com fundamento no art. 57 da Lei nº 8.443/1992, a qual será atualizada monetariamente desde a data do Acórdão nº 2890/2013 - TCU - 1ª Câmara até a data do efetivo recolhimento, se paga após o vencimento.

O não atendimento desta notificação poderá ensejar a inclusão do nome do responsável no cadastro informativo de créditos não quitados do setor público federal - Cadin e a execução judicial perante o competente Juízo da Justiça Federal, na forma dos arts. 19, 23, inciso III, alínea "b", 24 e 28, inciso II, da Lei 8.443/1992, c/c os arts. 216 e 219, incisos II e III, do Regimento Interno do TCU.

A emissão da Guia de Recolhimento da União - GRU, caso o cofre credor seja o Tesouro Nacional, e do demonstrativo de débito pode ser feita por meio do Portal TCU (www.tcu.gov.br > aba cidadão > serviços e consultas > Emissão de GRU).

Por fim, informo que o Tribunal, por meio de suas Secretarias, encontra-se à disposição para prestar os esclarecimentos necessários.

> CARLOS ALBERTO LELLIS Assessor



ANEXO I - DETALHAMENTO DO(S) DÉBITO(S)

ISSN 1677-7069

Processo TC 009.703/2012-8

Valor total da(s) dívida(s) abaixo discriminadas(s) atualiza-da(s) monetariamente até 15/7/2013 com juros de mora: R\$ 611.159.98

Dívida 1:

Responsável: ROSA HELENA RAMOS - CPF: 534.975.979-53 Cofre credor: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - MF.

Valor desta dívida atualizada monetariamente até 15/7/2013 com juros de mora: R\$ 611.159,98.

Valor(es) histórico(s) do(s) débito(s) e da(s) quantia(s) eventualmente ressarcidas, bem como a(s) respectiva(s) data(s) de ocor-

> Débito(s): R\$ 212.591,72, em 30/3/2005 R\$ 1.377,43, em 16/8/2004

COORDENAÇÃO-GERAL DE CONTROLE EXTERNO DA ÁREA SOCIAL E DA REGIÃO NORDESTE SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO NO CEARÁ

EDITAL Nº 61, DE 11 DE JULHO DE 2013

TC 013.840/2012-6 - Tomada de Contas Especial da Prefeitura de Nova Russas/CE. Pelo presente Edital, publicado por força do disposto no art. 22, inciso III, da Lei 8.443, de 16 de julho de 1992, fica citada a Empresa LBM Engenharia Serviços e Representações Ltda, CNPJ: 10.391.142/0001-80, com fundamento no art. 12, inciso II, da Lei 8.443/1992, solidariamente com a Srª Maria Iranede Veras Rosa, para, no prazo de 15 dias, a contar da publicação deste, apresentar alegações de defesa e/ou recolher aos cofres da Fundação Nacional de Saúde - Funasa/MS, as quantias abaixo indicadas, atualizadas monetariamente a partir das respectivas datas até o efetivo recolhimento, na forma da Legislação em vigor, em virtude da inexecução parcial do objeto do Convênio 1767/1999 (Siafi 388039), que tinha por objeto a execução de "Melhorias Habitacionais para Controle da Doença de Chagas", conforme consta no processo TC 013.840/2012-6.

Data da ocorrência	Valor dos débitos (R\$)
6/9/2000	62.000,00
5/9/2000	280.000,00
22/8/2000	114.281,00
20/6/2000	71 283 84

Valor total da dívida atualizada monetariamente até 11/7/2013: R\$ 1.175.308,95

O não atendimento desta citação, no prazo ora fixado, implicará a revelia do responsável, para todos os efeitos, dando-se prosseguimento ao processo, nos termos do art. 12 §3º da Lei 8.443/92.

FRANCISCO JOSÉ DE QUEIROZ PINHEIRO

COODENAÇÃO-GERAL DE CONTROLE EXTERNO DA ÁREA DE DESENVOLVIMENTO NACIONAL E DA REGIÃO NORTE SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO NO AMAPÁ

EDITAL Nº 9, DE 12 DE JULHO DE 2013

- 1. TC 005.281/2013-0 Pelo presente Edital, publicado por força do disposto no art. 22, inciso III, da Lei 8.443, de 16 de julho de 1992, comunico que foi determinada a OITIVA do empresário ELITO BAIANO LOBATO, CNPJ: 08.935.481/0001-39, na pessoa de seu representante legal, para que, no prazo de 15 (quinze) dias, a contar da data desta publicação, com fundamento no art. 250, inciso V, §7°, do Regimento Interno do TCU, se pronuncie quanto à ocorrência descrita a seguir:
- a) indícios de que foi favorecida e/ou agiu em conluio, mediante ajuste e/ou combinação, nas pesquisas de preços e nas licitações decorrentes na prefeitura municipal de Santana/AP, com infração ao disposto no art. 3° da Lei 8.666/1993 pelos seguinte fato: ter apresentado na cotação prévia para a aquisição de material de limpeza ocorrida pelo pregão presencial 007/2010 da Prefeitura de Santana/AP, precos manifestamente superiores aos praticados no metro. Santana/AP, preços manifestamente superiores aos praticados no mer-
- 2. A ausência de manifestação no prazo estabelecido não impedirá o prosseguimento do processo acima mencionado e a apreciação da matéria pelo Tribunal.
- 3. O Tribunal poderá declarar a inidoneidade do licitante fraudador para participar, por até cinco anos, de licitação na Administração Pública Federal, conforme disposto no art. 46 da Lei
- d. Por fim, informo que o Tribunal, por meio de suas Secretarias, encontra-se à disposição para prestar os esclarecimentos necessários. A Sede da Secretaria de Controle Externo no Amapá encontra-se situada à Rodovia Juscelino Kubitschek, Km 2, nº 2391 -Universidade - Cep 68903-419 - Macapá/AP - telefone (96)2101-6700, e-mail secex-ap@tcu.gov.br.

EDILSON GUEDES DE ALMEIDA

COORDENAÇÃO-GERAL DE CONTROLE EXTERNO DA ÁREA DE INFRAESTRUTURA E DA REGIÃO SUDESTE SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO **EM MINAS GERAIS**

EDITAL Nº 16, DE 9 DE JULHO DE 2013

1. TC 016.565/2009-7 - Pelo presente Edital, publicado por força do disposto no art. 22, inciso III, da Lei 8.443, de 16 de julho de 1992, fica NOTIFICADA a HORTICON DISTRIBUIDORA LTde 1992, lica NOTIFICADA à HORTICON DISTRIBUIDORA LI-DA (CNPJ: 01.412.458/0001-10) solidariamente com o Sr. ELI PIN-TO DE FARIA (CPF: 418.698.696-72), do Acórdão 1044/2013 -TCU - Segunda Câmara, Sessão de 12/3//2013, retificado pelo Acór-dão 2380/2013 - TCU - Segunda Câmara, Sessão de 7/5/2013, pro-ferido em processo de Tomada de Contas Especial TC 016.565/2009-7, por meio do qual o Tribunal julgou irregulares suas contas, condenando-a a recolher aos cofres da Caixa Econômica Federal, no prazo de quinze dias, a contar da data desta publicação, as quantias plazo de quinze dias, a conta da data desta publicação, as quantas abaixo indicadas, atualizadas monetariamente e acrescidas de juros de mora, calculados a partir das respectivas datas, até o efetivo recolhimento, abatendo-se na oportunidade os valores eventualmente ressarcidos, na forma da legislação em vigor:

Valor Histórico	Data de	Valor Histórico	Data de
do débito	ocorrência	do crédito	ocorrência
R\$ 12.557,00	14/4/1999	10483,99	

2. O valor total da dívida atualizada monetariamente e acrescida dos juros de mora até 9/7/2013 corresponde a R\$ 63.088,97. 3. Deverá ser comprovado, no mesmo prazo de quinze dias, o recolhimento aos cofres do Tesouro Nacional, mediante GRU, código 13901-7, da multa aplicada por este Tribunal, no valor de R\$ 2.000,00, com fundamento no art. 57, da Lei 8.443/1992, a qual será atualizada monetariamente desde a data do Acórdão 1044/2013 - TCU - Segunda Câmara, Sessão de 12/3//2013, retificado pelo Acórdão 2380/2013 - TCU - Segunda Câmara, Sessão de 7/5/2013, até a data do efetivo recolhimento, se paga após o vencimento. 4. Informo que o Tribunal autorizou, caso venha a ser requerido, conforme Acórdão 1044/2013 - TCU - Segunda Câmara, Sessão de 12/3//2013, retificado pelo Acórdão 2380/2013 - TCU - Segunda Câmara, Sessão de 7/5/201316/11/2010, o parcelamento das dívidas que foram imputadas à Empresa, em 36 (trinta e seis) parcelas mensais sucessivas, devendo incidir sobre cada valor mensal, atualizado monetariamente, os juros devidos, na forma da legislação em vigor, fixando o prazo de os juros devidos, na forma da legislação em vigor, fixando o prazo de quinze dias, a contar da data desta publicação, para comprovar, perante o Tribunal, o recolhimento da primeira parcela aos cofres do Tesouro Nacional. 6. Por fim. informo que o Tribunal, por meio de suas Secretarias, encontra-se à disposição para prestar os esclarecimentos necessários.

JOSÉ REINALDO DA MOTTA

EDITAL Nº 17, DE 11 DE JULHO DE 2013

1. TC 019.833/2011-3 - Pelo presente Edital, publicado por força do disposto no art. 22, inciso III, da Lei 8.443, de 16 de julho de 1992, fica CITADA Katia Regina Cardoso Nunes, CPF. 982.949.627-91, com fundamento no art. 12, inciso II, da Lei 8.443/1992, para, no prazo de quinze dias, a contar da data desta publicação, apresentar alegações de defesa quanto às ocorrências descritas a seguir e/ou recolher, aos cofres da Fundação Nacional de Saúde-Funasa, as quantias abaixo indicadas, atualizadas monetariamente a partir das respectivas datas até a data do efetivo recolhimento, abatendo-se, na oportunidade, as quantias eventualmente ressarcidas, na forma da legislação em vigor:

a) Quantificação do débito:

Valor	Data de
Histórico R\$	ocorrência
R\$ 2.250,00	22/1/2001
R\$ 2.250,00	19/2/2001
R\$ 2.250,00	9/3/2001
R\$ 2.250,00	9/4/2001
R\$ 2.250,00	9/5/2001
R\$ 2.250,00	6/6/2001
R\$ 2.250,00	5/7/2001
R\$ 2.250,00	6/8/2001
R\$ 2.250.00	6/9/2001
R\$ 2.250,00	10/10/2001
R\$ 2.250.00	7/11/2001
R\$ 2.250,00	6/12/2001
R\$ 2.250,00	8/1/2002
R\$ 2.250,00	7/2/2002
R\$ 2.250,00	6/3/2002
R\$ 2.250,00	4/4/2002
R\$ 2.250,00	5/5/2002
R\$ 2.250,00	8/6/2002
R\$ 2.250,00	4/7/2002
R\$ 2.250,00	6/8/2002
R\$ 2.250,00	9/9/2002
R\$ 2.250,00	4/10/2002
R\$ 44.472,76	24/12/2002

b) Ato impugnado: Diferença das transferências na conta PAB sem comprovação das despesas realizadas, no valor de R\$ 44.472,76, e despesas não comprovadas dos recursos repassados para o PCCN em 2001 e 2002, no valor de R\$ 49.500,00, nas datas abaixo indicadas. 2. O valor total da dívida atualizada monetariamente até 1/7/2013 corresponde a R\$ 185.491,74. 3. A rejeição das alegações de defesa poderá ensejar, além do julgamento pela irregularidade das

contas do responsável, a condenação ao pagamento dos débitos, os quais serão atualizados monetariamente, desde as respectivas datas de ocorrência, acrescidos dos juros de mora devidos, até a data do efetivo recolhimento, abatendo-se, na oportunidade, as quantias eventualmente ressarcidas, nos termos da legislação vigente, bem como a imputação de multa prevista nos arts. 57 e 58 da Lei 8,443/1992. O valor total da dívida atualizada monetariamente e acrescida dos juros de mora até 11/7/2013 corresponde a R\$ 412.405,62. 4. Informo que a liquidação tempestiva do débito atualizado monetariamente apenas saneará o processo caso tenha sido reconhecida pelo TCU a boa-fé do responsável, bem como constatada a inexistência de outras irregularidades no processo. Nessa hipótese, o Tribunal julgará as contas regulares com ressalvas e expedirá quitação da dívida. 5. Em caso de não apresentação de resposta no prazo estabelecido, o processo terá prosseguimento, caracterizando-se a revelia, para todos os efeitos, nos termos do § 3º do art. 12 da Lei 8.443/1992. 6. A emissão da Guia de Recolhimento da União - GRU, caso o cofre credor seja o Tesouro Nacional, e do demonstrativo de débito pode ser feita por meio do Portal TCU (www.tcu.gov.br > aba cidadão > serviços e consultas > Emissão de GRU). 7. Por fim, informo que o Tribunal, por meio de suas Secretarias, encontra-se à disposição para prestar os esclarecimentos necessários.

JOSÉ REINALDO DA MOTTA Secretário

SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

a)Processo: TC- 004.001/2013-3; b)Espécie: 4º Apostilamento ao CT nº 45/2010, firmado em 09/07/2013, entre o TCU e a Qualitécnica Empresa Nacional de Serviços Ltda. c)Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato para o período de 01/10/2013, inclusive, a 30/09/2014; d)Fundamento Legal: Art. 57, II, da Lei n.º 8.666/1993; e)Elemento Orçamentário: 3.3.90.37 da atividade 01.032.0550.4018.0001; f)Valor: R\$ 5.398.711,78 sendo R\$ 1.308.943,22 para 2013; g)Nota de Empenho Estimativo n.º 2013NE000923, de 02/07/2013; h) Signatário: Pelo Contratante, Eduardo Monteiro de Rezende.

Poder Legislativo

CÂMARA DOS DEPUTADOS DIRETORIA-GERAL DIRETORIA ADMINISTRATIVA SECRETARIA EXECUTIVA DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 130/2013 - UASG 010001

Nº Processo: 105.987/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de água mineral sem gás, em garrafas plásticas de 1,5 L; de água mineral sem gás, em garrafão de 20 L e de água mineral com gás, em garrafas plásticas de, no mínimo, 300 ml, pelo período de 12 (doze) meses. Total de Itens Licitados: 00003. Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 12h às 17h59 . Endereço: Camara Dos Deputados Ed. Anexo i - 14º Andar Zona Cívico-administrativa - BRA-SILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital também está disponível no sítio www.camara.leg.br

> JOSE MARTINICHEN FILHO Presidente da CPL

(SIDEC - 15/07/2013) 010001-00001-2013NE000001

SENADO FEDERAL **DIRETORIA-GERAL** SECRETARIA ESPECIAL DO INTERLEGIS INSTITUTO LEGISLATIVO BRASILEIRO

EDITAL. PRORROGAÇÃO DE PROCESSO SELETIVO

Programa Interlegis II Organismo Internacional

De ordem do Diretor Executivo do Instituto Legislativo Brasileiro o Sr: Antônio Helder Medeiros Rebouças: Fica prorrogado o prazo para o recebimento de currículos para a seleção de Consultores na Modalidade Produto, Especialistas em revisão e atualização de Lei Orgânica e Regimento Interno, no que tange aos Editais de nº 09/2013 - RI-LOM Consultor e nº 10/2013 - Revisor - RI-LOM. Os detalhes poderão ser encontrados no site http://www.interlegis.leg.br/. Não serão admitidos servidores ativos da Administração Pública Federal, Estadual, do Distrito Federal ou Municipal, direta ou indireta, bem como de empregados de suas subsidiárias e controladas, no âmbito dos projetos de cooperação técnica internacional.

> ANTÔNIO HELDER MEDEIROS REBOUÇAS Diretor Executivo



Poder Iudiciário

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

AVISO DE LICITAÇÃO FRUSTRADA PREGÃO Nº 89/2013

A Pregoeira do STF comunica que no Pregão Eletrônico nº. 89/2013 - contratação de empresa para prestação de serviços técnicos-profissionais especializados para revisão e atualização dos projetos de prevenção e combate a incêndio e outros, do Edifício Sede do Supremo Tribunal Federal - a licitação restou frustrada.

VIRGINIA DE OLIVEIRA DANTAS

(SIDEC - 15/07/2013) 040001-00001-2013NE000001

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 88/2013

A Pregoeira do STF comunica que no Pregão Eletrônico nº. 88/2013 - contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva de veículos da marca ford, com mão-de-obra especializada, fornecimento de peças e outros - declarou vencedora a empresa BARROS AUTOMOVEIS LTDA EPP.

VIRGINIA DE OLIVEIRA DANTAS

(SIDEC - 15/07/2013) 040001-00001-2013NE000001

SECRETARIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Nº processo: 351997. Objeto: evento interno específico de capacitação no treinamento "Capacitação em Saúde Bucal Coletiva". Contratado: Antônio Carlos Pereira. Fundamento Legal: Art. 25, CP, da Lei nº 8.666/93. Declaração de Inexigibilidade: em 09/07/2013, por Armando Akio Santos Doi, Secretário de Administração e Finanças. Ratificação: em 12/07/2013, por Miguel Augusto Fonseca de Campos. Diretor-Geral.

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL SECRETARIA

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: CONTRATO N. 019/2013 - CJF
Contratante: CONSELHO DA JUSTIÇA FEDERAL; Contratada: LE-VEL 3 COMUNICAÇÃO DO BRASIL LTDA); Objeto: Prestação de serviços de comunicação de dados entre a Sede do Conselho da Justiça Federal e sua Gráfica, ambos em Brasília - DF; Fundamentação Legal: Lei n. 10.520, de 17 de julho de 2002, no Decreto n. 5.450/2005, Lei n. 5450 de 31 de maio de 2005 e subsidiariamente na Lei n. 8.666, de 21 de junho de 1993 e suas alterações; Processo n.: CJF-ADM-2013/00145; Data de assinatura: 12/07/2013; Vigência: 12/07/2013 a 11/07/2014; Valor do Contrato: R\$ 129.340,00; Programa de Trabalho: 060014; Elemento de Despesa: 33.90.39; Nota de Empenho: 2013NE000490; Signatários: pelo Contratante: JORGE RICARDO AUREO FERREIRA - Secretário-Geral, em exercício, Pela Contratada: JOÃO LEONARDO DA SILVA GOMES FIGUEIRA - Diretor-Presidente e MARCOS MALFATTI - Diretor Executivo.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato TSE nº 129/2012, firmado entre o Tribunal Superior Eleitoral e a Wiseit Sistemas e Informática Ltda. - ME. OBJETO: Repactuar, a partir de 1º de janeiro de 2013, o preço unitário do posto de trabalho de Manutenção em Telefonia e do de Operação de PABX. VALOR ATUALIZADO: R\$ 532.342,20. FUNDAMENTO LEGAL: arts. 40, inciso XI, e 55, inciso III, da Lei 8.666/93, arts. 35 e 36 da Resolução TSE nº 23.234 e Cláusula Sétima do contrato. ASSINATURA: 09/07/2013. ASSINAM: Anderson Vidal Corrêa, Diretor-Geral, pelo TSE, e Robson Floriano Silva, Representante Legal, pela Contratada. PA n.º 655/2013.

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENADORIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO SEÇÃO DE CONTRATOS

EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

Nota de Empenho Ordinário nº 2013NE001235, emitida em 11/7/13. FAVORECIDO: Elo Consultoria Empresarial e Produção de Eventos Ltda. OBJETO: Inscrição de servidores do TSE no treinamento "Novo Sistema de Registro de Preços em Conformidade com o Decreto nº 7892/2013". VALOR: R\$ 5.380,00. FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 8666/93. PA 14943/13.

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 53/2013 - UASG 080001

 N° Processo: TST-501520/2013-0 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para futuras aquisições de cartuchos para impressoras. Total de Itens Licitados: 00026 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Safs Qd 8, Lt 1, Bl A, Sala 333 Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: O edital poderá ser retirado gratuitamente no portal www.comprasnet.gov.br, ou na CLCON/TST ao custo de R\$0,15 p/página. Pedidos de esclarecimento e impugnações deverão ser encaminhados exclusivamente por meio eletrônico para o endereço cpl@tst.jus.br.

MARCOS FRANCA SOARES Coordenador de Licitações e Contratos

(SIDEC - 15/07/2013) 080001-00001-2013NE000102

SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR SECRETARIA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

ESPÉCIE: Processo nº 517/2012. Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 89/2012, celebrado entre o Superior Tribunal Militar e a Projemax Soluções de Engenharia Ltda. - ME. OBJETO: Prorrogação contratual. VIGÊNCIA: O Contrato fica prorrogado de 10.07 a 18.08.2013. FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 57, § 1º, inciso V, da Lei nº 8.666/1993. DATA DE ASSINATURA: 10.07.2013. ASSINAM: Luciano Teófilo de Melo Neto, Diretor-Geral, pelo Contratante, e Alberto Gatti Neto e Henrique Zappia Flemming, Sócios, pela Contratada.

ESPÉCIE: Processo nº 283/2010. Quinto Termo Aditivo ao Contrato nº 73/2010-90/2010-283/2010, celebrado entre o Superior Tribunal Militar e a Diamond Promoções e Eventos Ltda - EPP. OBJETO: Prorrogação contratual. VALOR: R\$ 333.205,00. PROGRAMA DE TRABALHO: 02.061.0566.4225.0101 - Processamento de Causas na Justiça Militar - PROCEC, Elemento de Despesa 3.3.90.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica. VIGÊNCIA: De 10.07.2013 a 09.01.2014. FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/1993. DATA DE ASSINATURA: 09.07.2013. ASSINAM: Luciano Teófilo de Melo Neto, Diretor-Geral, pelo Contratante, e Vanda Maria Lopes Soares, Diretora, pela Contratada.

DIRETORIA DE PATRIMÔNIO E MATERIAL

AVISO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo nº 415/2012. Termo de Cancelamento da Ata de Registro de Preços nº 43/2012, celebrado entre o Superior Tribunal Militar e a MARSAL PEREIRA DOS SANTOS - ME, OBJETO: Cancelamento unilateral. DATA DE ASSINATURA: 12.07.2013. ASSINA: Luciano Teófilo de Melo Neto, Diretor-Geral, pelo Contratante.

LAURO CRUZALTENSE VIEIRA CONCEIÇÃO Diretor

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO

EDITAL RETIFICAÇÃO DO ANEXO I DO EDITAL DE ABERTURA DO CONCURSO PÚBLICO

O Desembargador Federal Presidente da Comissão de Concurso do XV Concurso Público para provimento de cargo de Juiz Federal Substituto do Tribunal Regional Federal da 1ª Região torna pública a retificação do Anexo I do Edital de Abertura do concurso público de provas e títulos destinado ao provimento de cargo de Juiz Federal Substituto da 1ª Região, publicado no D.O.U de 05/07/2013, Seção 3. pág. 193, permanecendo inalterados os demais itens e subitens do referido edital.

(...) DIREITO CIVIL 1.Lei de Introdução às Normas do Direito Brasileiro. (...)

Des. DANIEL PAES RIBEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 51/2013 - UASG 090027

Nº Processo: 3.117/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Formação de Registro de Preços para eventual aquisição de materiais elétricos, de acordo com especificações e os quantitativos constantes do Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00044 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 17h00 . Endereço: Sas, Quadra 01, Bloco C, 2º Andar do Edifício Anexo i Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h30 site www.comprasnet.gov.br.

MARIA APARECIDA LIMA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 090027-00001-2013NE800005

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 2ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 68/2013 - UASG 090028

Nº Processo: eof-2013/90 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente. Total de Itens Licitados: 00009 . Edital: 16/07/2013 de 11h00 às 17h00 . Endereço: Rua do Acre N. 80 - Sala 604 Centro - RIO DE JANEIRO - RJ . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 31/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

RUBENS FERRAZ DE ARAUJO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 090028-00001-2013NE000293

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 41/2013

O Sr. Pregoeiro decidiu ADJUDICAR o objeto do pregão em epígrafe da seguinte maneira: a) Itens 1, 2, 3, 4, 8 e 12 à empresa GARANCINHA COMÉRCIO DE ARTIGOS MILITARES LTDA. - ME; b) Item 14 à empresa KALPER COMERCIAL LTDA. - EPP; c) Item 5 à empresa ED INFO SUPRIMENTOS DE INFORMÁTICA, NDÚSTRIA EDITORIAL, COMÉRCIO E SERVIÇOS GRÁFICOS LTDA. - EPP; d) Item 6 à empresa NIT - FORM PAPELARIA E INFORMÁTICA LTDA. - ME; e) Item 7 à empresa COMERCIAL UNIPRO LTDA. - EPP; f) Item 13 à empresa AJA INFORMÁTICA LTDA.; g) Itens 9, 10 e 11 à empresa P H P COUTO - ME. Objeto: Aquisição de material de consumo expediente em geral e embalagem.

RUBENS FERRAZ DE ARAUJO

(SIDEC - 15/07/2013)

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO (CNPJ nº 59.949.362/0001-76). Contratada: UZÊDA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA EPP (CNPJ nº 02.491.558/0001-42). Processo nº 005/2013-DILI. Pregão Eletrônico nº 002/2013. Espécie: Contrato nº 04.014.10.2013. Fundamentação Legal: Lei nº 8.666/93. Data de assinatura: 10/07/2013. Vigência: 12 meses a partir da data da assinatura. Objeto: prestação de serviços de manutenção geral dos veículos da frota do Tribunal Regional Federal da 3ª Região. Valor total: R\$119.840,00 (cento e dezenove mil, oitocentos e quarenta reais). Recursos Orçamentários: Programa de Trabalho nº 02061056942576014, Natureza da Despesa nº 339039-19 (manutenção e conservação de veículos), Fonte nº 0100000000, Nota de Empenho nº: 2013NE001635, emitida em 27/06/13, no valor de R\$74.550,00 (setenta e quatro mil, quinhentos e cinquenta reais). Assinam: pelo TRF 3ª Região, a Sra. Rosana Moraes Zonaro (Diretora-Geral, em exercício) e pela Contratada, o Sr. Paulo Emílio Pimentel Uzêda (Sócio Diretor).

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

a) PROCESSO SEI nº 0006094-44.2013.4.03.8000; b) OBJETO: Contratação de Suporte Técnico e Manutenção de licenças "Caché 4.1 Entree Plus Concorrete Users for IBM - pSeries, 64 licenças" e "Caché 2007.1 Enterprise Concorrent Users Multiserver Plataform Independent Web addon, 14 licenças, para o TRF 3º Região, pelo período de 12 (doze) meses; c) FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 25 "caput", da Lei nº 8.666/93; d) FAVORECIDO: Intersystems do Brasil LTDA; e) VALOR TOTAL: R\$20.598,72 (Vinte mil, quinhentos e noventa e oito reais e setenta e dois centavos); f) AUTORIZAÇÃO: Rosana Moraes Zonaro - Diretora-Geral, em exercício.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Órgão: TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO (CNPJ nº 59.949.362/0001-76). Fornecedora: BROOKLIN ÁGUA E ALIMENTOS LTDA - EPP (CNPJ nº 66.983.545/0001-73). Processo nº 0002274-17.2013.4.03.8000-SEI. Pregão Eletrônico nº 014/2013-RP. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 12.021.10.2013. Fundamentação Legal: Lei nº 8.666/93. Data de assinatura: 10/07/2013. Validade: 12 meses a partir da data da assinatura. Objeto: fornecimento de água mineral potável. Assinam: pelo TRF 3ª Região, a Sra. Rosana Moraes Zonaro (Diretora-Geral, em exercício) e pela Contratada, o Sr. Arnaldo Rosa (Sócio Administrador).

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contratante: TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO (CNPJ nº 59.949.362/0001-76). Contratada: TB SERVIÇOS, TRANS-PORTE, LIMPEZA, GERENCIAMENTO E RECURSOS HUMA-NOS SA (CNPJ nº 60.924.040/0004-02). Processo nº 160/2010-DILI. Pregão Eletrônico nº 049/2010. Espécie: Termo Aditivo nº 04.011.13.2011. Fundamentação Legal: Lei nº 8.666/93. Data de assinatura: 05/07/2013. Vigência: 30 meses a partir de 14/07/2013. Objeto: prorrogação do prazo de vigência. Valor total: R\$343.096,68. Recursos Orçamentários: Programa de Trabalho nº 02061056942576014, Natureza da Despesa nº 339037-02 (limpeza e conservação), Fonte nº 0100000000, Nota de Empenho nº: 2013NE000339, emitida em 22/05/13, no valor de R\$641.969,10.



reforçada pelas Notas de Empenho 2013NE001317, emitida em 22/05/2013, no valor de R\$1.786.813,99 e 2013NE001483, emitida em 11/06/2013, no valor de R\$203.913,60. Assinam: pelo TRF 3ª Região, a Sra. Rosana Moraes Zonaro (Diretora-Geral, em exercício) e pela Contratada, o Sr. Nesterson da Silva Gomes (Diretor Técnico)

TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 4ª REGIÃO DIRETORIA-GERAL DIRETORIA ADMINISTRATIVA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: TERMO ADITIVO PRIMEIRO ao Contrato nº 30/2012. CÓNTRATANTE: TRF 4ª Região. CONTRATADA: Bellcomsys Comércio e Prestação de Serviços em Informática Ltda. - EPP. OBJETO: Prorrogação da vigência do contrato por mais 06 (seis) meses. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PT 060057; ND 3390.39 e NE 2013NE50052. VALOR: R\$ 29,12 pela hora técnica. PA: 12.1.000089147-4. ASSINATURA: Sr. Márcio Bernardes Jardim, Diretor Administrativo, em 09/07/2013.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DA BAHIA

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 21/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo № 14764/2013, publicada no D.O.U de 10/07/2013. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de estojos para armazenamento e transporte de mídia de resultado Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h59 . Endereço: 1. Avenida do Cab, Nr. 150 - Salvador o Paralela - SALVADOR - BA Entrega das Propostas: a partir de 10/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

VALTECIO SILVA ANDRADE Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 070013-00001-2013NE000109

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO CEARÁ DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 6º Termo Aditivo ao Contrato n.º 183/2011 celebrado com a empresa ARCHITECTUS S/S. Objeto: visa prorrogar o prazo de execução e de vigência do contrato de prestação de serviço de readequação do anteprojeto e elaboração do Projeto Executivo para a construção da nova sede do Tribunal Regional Eleitoral do Ceará, por 90 (noventa) dias, até o dia 15 de outrubro de 2013. Fundamento: art. 57, § 1º, III da Lei 8.666/93, e na autorização contida no Processo n.º 41.689/2013. Assinam: pelo TRE/CE, José Humberto Mota Cavalcanti, Diretor-Geral, e pela Contratada, Alexandre Lacerda Landim. Data: 11/7/2013. Coordenadoria de Licitações e Contratos.

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EDITAL DE INTIMAÇÃO

Benedito Sérgio Monte Silva Coelho, Secretário de Administração do Tribunal Regional Eleitoral do Ceará (Portaria n.º 75/2011), no uso de suas atribuições legais etc.

FAZ SABER, aos que o presente Edital virem ou dele notícia tiverem, e a quem possa interessar, que, de acordo com as informações constantes do expediente protocolizado sob o n.º 39.974/2013, com esteio no art. 87, §2.º, da Lei n.º 8.666/1993, e considerando que restou frustrada a tentativa de intimação direta, em virtude de mudança de endereço, INTIMA o representante legal da empresa SEILONSKI & OLIVEIRA LTDA - ME, CNPJ 05197570/0001-37, para, no prazo de 5 (cinco) dias úteis, contados da publicação do presente Edital, apresentar defesa prévia acerca da irregularidade apontada no procedimento administrativo n.º 39.974/2013 (atraso na entrega do material), atinente à ARP n.º 15/2012 - pregão eletrônico n.º 66/2012.

Fortaleza-CE, 11 de julho de 2013. BENEDITO SÉRGIO MONTE SILVA COELHO

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ESPÍRITO SANTO SECRETARIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato de Prestação do Serviço de Telefonia Móvel Pessoal - SMP : Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo. Contratada: VIVO S/A. Resumo do Objeto: Prorogação da vigência contratual, alterando as Cláusulas Quarta e Sexta. Novo valor total estimado: R\$ 24.907,89, sendo R\$ 3.653,20 executados em 2010, R\$ 11.545,61 executados em 2011, R\$ 4.645,24 executados em 2012, R\$ 3.287,52 estimados para 2013 e R\$ 1.776,32 estimados para 2014. Novo prazo de vigência: 16/07/2013 a 15/07/2014. Fundamentação Legal: art. 57, II, da Lei n.º 8.666/93. Assina: Sr. Alvimar Dias Nascimento, Diretor Geral. Data da Assinatura: 25/06/2013. Processo: 3341/2013.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE GOIÁS DIRETORIA-GERAL

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E ORÇAMENTO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 30/2013

O Tribunal Regional Eleitoral de Goiás torna pública a homologação da licitação, modalidade Pregão, na forma eletrônica, nº 30/2013 (Processo nº 154569/2012), que tem por objeto a contratação de serviços de vigilância e segurança armada para os Cartórios Eleitorais de Águas Lindas de Goiás, Catalão e Cristalina. Empresa Vencedora: Guarda Segurança e Vigilância Ltda. - EPP (CNPJ: 14.720.453/0001-05). Data da homologação: 12/07/2013. Os autos encontram-se com vistas franqueadas aos interessados.

Goiânia, 15 de julho de 2013. CHRISTINE FERREIRA RESPLANDE Secretária

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 51/2013 - UASG 070023

Nº Processo: 1313902012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de manutenção predial em edifícios utilizados pela Justiça Eleitoral nos Municípios de Goiânia, Aparecida de Goiânia, Anápolis, Bela Vista e Trindade e demais localidades em raio de até 50 (cinquenta) quilômetros da Capital, conforme especificações constantes do Termo de Referência (Anexo I do Edital). Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 17h59 . Endereço: Praca Civica, 300 - Centro GOIANIA - GO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 02/08/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 070023-00001-2013NE000057

► PREGÃO Nº 52/2013 - UASG 070023

Nº Processo: 195982013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para fornecimento e instalação de grades nos vãos das esquadrías do Cartório Eleitoral de Águas Lindas de Goiás, conforme especificações constantes do Termo de Referência (Anexo I do Edital). Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 17h59 . Endereço: Praca Civica, 300 - Centro GOIANIA - GO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 05/08/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

CHRISTINE FERREIRA RESPLANDE Secretária

(SIDEC - 15/07/2013) 070023-00001-2013NE000057

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO MARANHÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 43/2013 - UASG 070005

 N° Processo: 24502/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestar serviços de copeiragem na Secretaria do TRE-MA e do Fórum Eleitoral da Capital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Av. Vitorino Freire S/n Areinha - SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital poderá ser obtido também através do e-mail: licitacao@tre-ma.jus.br.

FABIO LEAL BARBOSA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 070005-00001-2013NE000199

AVISO DE SUSPENSÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2013

A Comissão Permanente de Licitação do TRE/MA torna público que a licitação na modalidade CONCORRÊNCIA, tipo menor preço, para contratação de empresa para construção do muro limítrofe e urbanização do Fórum Eleitoral de Presidente Dutra/MA, publicada no dia 14/06/2013, foi suspensa objetivando alterações no edital. Quaisquer informações poderão ser obtidas na CPL, no fone: (98) 2107-8802/8876, no e-mail: licitacao@tre-ma.gov.br ou no endereço: Av. Senador Vitorino Freire, s/n - bairro Areinha - São Luis/MA.

São Luís, 15 de julho de 2013. KÁTIA LIMA SILVA MIRANDA Presidente da Comissão

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MINAS GERAIS DIRETORIA-GERAL

EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo nº 1.302.834/13; Contrato 057/2013; Contratada: Alfa Gestão de Serviços Ltda; Vigência: 19/07/2013 a 18/07/2015; Objeto: Prestação de serviços de conservação e limpeza; Valor: R\$ 63.209,41; Classificação: 33390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2013NE001801; Fundamento Legal: Pregão eletrônico 32/2013 e Leis 8666/93 e 10520/02; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Adriano Bernardes Ferreira - Procurador, pela Contratada; Assinatura: 28/6/2013.

Processo nº 1.307.177/13; Contrato n.º 058/13; Contratada: Almeida Toscano Construções e Reformas Ltda; Vigência: 05/07/13 a 04/07/14; Objeto: Adequação e reforma de imóvel; Valor: R\$ 290.499,99; Classificação: 33390.39.16; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2013NE001818; Fundamento Legal: Pregão eletrônico 34/13 e Leis 8666/93 e 10520/02; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Priscila Fortinho e Silva Almeida - sóciagerente, pela Contratada; Assinatura: 3/7/2013.

Processo nº 1301096/2013; Contrato 014/13; Contratada: TECHSE-ME Tecnologia e Serviços de Segurança Ltda; Vigência: 15/05/13 a 14/05/14; Objeto: Implantação de um sistema de vigilância eletrônica; Valor: R\$ 1.380,00; Classificação: 33390.39.77; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2013NE001289; Fundamento Legal: Art. 24, II, da Lei nº 8.666/93; Signatários: Maria Leonor Almeida Barbosa de O. Santos - Diretora-Geral Substituta pelo TRE-MG e Jernair Aparecido de Souza Silva - Sócio/administrador, pela Contratada; Assinatura: 12/4/2013.

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo nº 6000744/2011; 3º TA ao Contrato nº 51/11; Contratada: Prestari Serviços Gerais Ltda; Vigência: a partir de janeiro de 2013; Objeto: Repactuação do Contrato; Valor: R\$ 3.400,76; Classificação: 33390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2013NE001879; Fundamento Legal: art.5º do Decreto Federal nº2.271/97 e na Cláusula 11 do Contrato; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Dalva Regina da Silva Contardo - Procuradora, pela Contratada; Assinatura: 9/7/2013.

Processo nº 1302915/2013; 1º TA ao Contrato 19/13; Contratada: Direcional Gestão de Serviços Ltda; Vigência: a partir de janeiro de 2013; Objeto: Repactuação do Contrato; Valor: R\$ 3.985,55; Classificação: 33390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2013NE001831; Fundamento Legal: art.5º do Decreto Federal nº2.271/97 e na Cláusula 10 do Contrato; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e José Afonso Carlos Candido - Sócio, pela Contratada; Assinatura: 8/7/2013.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 54/2013 - UASG 070014

Nº Processo: 1305640/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação dos serviços de conservação e limpeza, a serem executados nas instalações do Cartório Eleitoral de Rio Piracicaba/MG. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Prudente de Morais, Nr. 100 - 6.andar, Bairro Cidade Jardim Cidade Jardim - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 070014-00001-2013NE000002

PREGÃO Nº 55/2013 - UASG 070014

N° Processo: 1209507/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação dos serviços de instalação de poltronas no auditório do Cartório Eleitoral de Manhumirim/MG Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Prudente de Morais, Nr. 100 - 6.andar, Bairro Cidade Jardim Cidade Jardim - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

HELOISA TRINDADE DE SOUZA Equipe de Apoio

(SIDEC - 15/07/2013) 070014-00001-2013NE000002

PREGÃO Nº 56/2013 - UASG 070014

Nº Processo: 1303647/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de consumo médico Total de Itens Licitados: 00036 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Prudente de Morais, Nr. 100 - 6.andar, Bairro Cidade Jardim Cidade Jardim - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ALEXANDRE MIRANDA DOS SANTOS Equipe de Apoio

(SIDEC - 15/07/2013) 070014-00001-2013NE000002



PREGÃO Nº 57/2013 - UASG 070014

N° Processo: 1303807/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação dos serviços de manutenção eletrônica de no-breaks e estabilizadores. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Av. Prudente de Morais, Nr. 100 - 6.andar, Bairro Cidade Jardim Cidade Jardim - BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

HELOISA TRINDADE DE SOUZA Equipe de Apoio

(SIDEC - 15/07/2013) 070014-00001-2013NE000002

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO Nº 47/2013

Processo 1304555/2013. Objeto: prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado (STFC), na modalidade local, para ligações originadas das unidades da Secretaria do TRE/MG. Licitação deserta.

ROBERTO DE CARTÉIA PRADO Pregoeiro

 $(SIDEC\ -\ 15/07/2013)\ 070014\text{-}00001\text{-}2013NE000002$

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 49/2013 - UASG 070004

 N° Processo: 18776 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para o fornecimento de material de consumo (proteção e segurança) cadeados e luvas de segurança. Total de Itens Licitados: 00008 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 15h00 . Endereço: Rua Joao Diogo, 288 Campina - BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

BELENITA DE CARVALHO BARBOSA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 070004-07000-2013NE000113

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 118/2013

N°PAD 5043/2013. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 10.405.110/0001-97. Contratado: PRES - SERVICE COMERCIO E SERVIÇO LTDA - EPP. Objeto: Prestação de serviços de manutenção e revitalização de jardins para o Fórum Eleitoral de Loanda. Valor: R\$18.679,92 (dezoito mil, seiscentos e setenta e nove reais e noventa e dois centavos). Legal: Lei 8666/93. Vigência: de 08/07/2013 a 07/01/2016. Data de Assinatura: 05/07/2013.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 119/2013

NºPAD 5044/2013. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 10.405.110/0001-97. Contratado: PRES - SERVICE COMERCIO E SERVICO LTDA - EPP. Objeto: Prestação de serviços de manutenção e revitalização de jardins para o Fórum Eleitoral de Nova Londrina. Valor: R\$11.439,84 (onze mil, quatrocentos e trinta e nove reais e oitenta e quatro centavos). Legal: Lei 8666/93. Vigência: de 08/07/2013 a 07/01/2016. Data de Assinatura: 05/07/2013.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 120/2013

N°PAD 5047/2013. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 10.405.110/0001-97. Contratado: PRES - SERVICE COMERCIO E SERVIÇO LTDA - EPP. Objeto: Prestação de serviços de manutenção e revitalização de jardins para o Fórum Eleitoral de Jandaia do Sul. Valor: R\$15.228,96 (quinze mil, duzentos e vinte e oito reais e noventa e seis centavos). Legal: Lei 8666/93. Vigência: de 08/07/2013 a 07/01/2016. Data de Assinatura: 05/07/2013.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013

Nº PAD 1512/2011 - Originário do Contrato 188/11. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 07.143.607/0001-70. Contratado: PROSPERITY CONSTRUÇÕES LTDA. Objeto: Prorrogação da vigência do contrato pelo período de 02 (dois) meses. Valor: R\$36.351,82 (trinta e seis mil, trezentos e cinqüenta e um reais e oitenta e dois centavos). Vigência: 28/08/2013 a 27/10/2013. Data de Assinatura: 04/07/2013.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013

Nº PAD 6014/2012 - Originário do Contrato 254/12. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 06.270.510/0001-65. Contratado: PLANOS CONSTRUÇÕES LTDA - ME. Objeto: Prorrogação do prazo da vigência contratual por mais 02 (dois) meses. Valor: SEM VALOR. Vigência: 01/07/2013 a 31/08/2013. Data de Assinatura: 28/06/2013.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2013

Nº PAD 6015/2012 - Originário do Contrato 255/12. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 06.270.510/0001-65. Contratado: PLANOS CONSTRUÇÕES LTDA - ME. Objeto: Prorrogação do prazo da vigência contratual por mais 01 (um) mês. Valor: SEM VALOR. Vigência: 01/07/2013 a 31/07/2013. Data de Assinatura: 28/06/2013.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013

Nº PAD 4979/2012 - Originário do Contrato 173/12. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 06.270.510/0001-65. Contratado: PLANOS CONSTRUÇÕES LTDA - ME. Objeto: Prorrogação do prazo da vigência contratual por mais 02 (dois) meses. Valor: SEM VALOR. Vigência: 16/07/2013 a 15/09/2013. Data de Assinatura: 03/07/2013.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2013

Nº PAD 8251/2010 - Originário do Contrato 181/10. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. CNPJ Contratado: 07.475.870/0001-66. Contratado: EXLBR TECNOLOGIA SOLUÇÕES E SERVIÇOS LTDA. Objeto: Prorrogação da vigência do contrato por mais 18 (dezoito) meses dos serviços de manutenção continuada do sistema de automação de rotinas e serviços do software ALEPH 500 na Biblioteca, que compreende: 01 (uma) licença de acesso para 1 Sub-biblioteca, 4 (quatro) licenças de acesso para usuários Staff, 4 (quatro) licenças de acesso para usuários OPAC Web e 2 (duas) licenças (sendo 01 de trabalho staff e 1 para web) para atender a Seção de Memória/ Epaço Cultural. Valor: R\$20.695,50 (vinte mil, seiscentos e noventa e cinco reais e cinqüenta centavos). Vigência: 04/07/2013 a 03/01/2015. Data de Assinatura: 03/07/2013.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO

SECRETARIA DE ORÇAMENTO E FINANÇAS

EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

Nota de Empenho Global. TRE-PE n.º 2013NE000741, emitida em 09/07/2013. PA n.º 202/2012. CONTRATADA: CARMAQ LTDA - EPP. Valor: R\$ 3.865,50. OBJETO: Locação de Bens Móveis. FUNDAMENTO LEGAL: Ata de Registro de Preços n.º 38/12 vinculada ao Pregão Eletrônico n.º 46/12-TRE/PE. PTRES: 059581. Elemento: 3390 39

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo Administrativo Digital: n.º 966/2013. CONTRATADO: Fênix Comércio e Indústria de Móveis e Equipamentos Ltda. OBJETO: Aquisição, com a respectiva instalação, de aparelhos condicionadores de ar tipo split, para o Cartório da 20ª Zona Eleitoral de São João- PtALOR: R\$ 18.831,00 (dezoito mil oitocentos e trinta e um reais). DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Programa de Trabalho 02.122.0570.20GP.0022, sob o Elemento de Despesa: 44.90.52. FUNDAMENTO LEGAL: art. 24, inciso V, da Lei 8.666/93. RATIFICAÇÃO em 11/07/2013, pelo Des. Haroldo Oliveira Rehem, Presidente do TRE-PI.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO GRANDE DO SUL DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo Eletrônico: 766/2013. OBJETO: Locação de imóvel destinado ao funcionamento do Cartório Eleitoral da 47ª ZE - São Borja - RS. LOCADOR: Neronei de Medeiros Cargnin. VALOR: R\$ 4.000.00 mensais. VIGÊNCIA: 60 meses. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: arts. 24, inciso X, e 26, ambos da Lei 8.666/93. CLASSI-FICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Ação: 02.122.0570.20GP.0043 - Julgamento de Causas e Gestão Administrativa na Justiça Eleitoral - no Estado do Rio Grande do Sul. Elemento: 3390.36 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Física. Plano: 0001 - Julgamento de Causas e Gestão Administrativa. DECLARAÇÃO DE DISPENSA: Mirvania Pereira Bratkowski - Secretária de Administração Substituta. RA-TIFICAÇÃO: Antônio Augusto Portinho da Cunha - Diretor-Geral. Datas: 10.07.2013 e 12.07.2013.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO ELETRÔNICO: 745/13. OBJETO: Cursos de Atualização de Conhecimentos Jurídicos. CONTRATADA: Editora Verbo Jurídico Ltda. - EPP. JUSTIFICATIVA: Inviabilidade de competição. VALOR: R\$ 110.350,00. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Arts. 25, II, e 26, da Lei n. 8.666/93. CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Ação: 02.122.0570.20GP.0043 - Julgamento de Causas e Gestão Administrativa na Justiça Eleitoral - no Estado do Rio Grande do Sul. Elemento: 3390.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica. Plano: 0002 - Capacitação de Recursos Humanos. DECLARAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE: Mirvania Pereira Bratkowski - Secretária de Administração Substituta. RATIFICAÇÃO: Antônio Augusto Portinho da Cunha - Diretor-Geral. Data: 09.07.2013 e 12.07.2013.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO DE JANEIRO DIRETORIA-GERAL

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO Nº 91.988/2013 OBJETO: Inscrição de um servidor no "Congresso Nacional de Estudos Avançados sobre Terceirização da Administração Pública". CONTRATADA: Instituto Negócios Públicos do Brasil Estudos e Pesquisas na Administração Pública Ltda. FUND. LEGAL: Art. 25, inciso II, c/c art. 13, inciso VI, da Lei 8.666/93. VALOR: R\$ 2.985,00 (dois mil novecentos e oitenta e cinco reais). DECLARAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO: Helga Pitthan, Diretora-Geral. RATIFICAÇÃO: Des. Letícia Sardas - Presidente.

PROCESSO Nº 89.988/2013 OBJETO: Contratação de maestro para regência do coral do TRE/RJ. CONTRATADO: Ueslei Damásio Banus. FUND. LEGAL: Art. 25, inciso II, c/c art. 13, inciso VI, da Lei 8.666/93. VALOR: R\$ 2.863,00 (dois mil oitocentos e sessenta e três reais). DECLARAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO: Helga Pitthan, Diretora-Geral. RATIFICAÇÃO: Des. Letícia Sardas - Presidente

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO ASSESSORIA TÉCNICA DE LICITAÇÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2013-SRP

O Tribunal Regional Eleitoral do Rio de Janeiro comunica que, em virtude de alterações promovidas no edital do Pregão Presencial por SRP nº 7/2013, cujo aviso foi publicado no D.O.U. nº 125, de 2/07/2013, fica a data da licitação alterada para o dia 8/08/2013 às 13:00 horas.

Rio de Janeiro, 15 de julho de 2013. REJANE LOPES DE OLIVEIRA Pregoeira

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE RONDÔNIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 24/2013 - UASG 070024

Nº Processo: 070/2013-SAOFC . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços, pelo prazo de 12 meses, para eventual aquisição de tapetes/capachos, a fim de atender às necessidades da Justiça Eleitoral de Rondônia. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 09h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Av. Presidente Dutra, 1889 Areal - PORTO VELHO - RO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

PERICLES JOSE QUEIROZ Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 070024-00001-2013NE000051

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2013-SRP

Cumpridas as fases de classificação, lances, negociação e aceitação das propostas e atendidos os requisitos de habilitação, o Pregoeiro declarou vencedoras do certame as seguintes licitantes: COMERCIAL BELC IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA EPP, CNPJ n. 01.644.219/0001-96, itens 16 e 25, valor total R\$38.500,00 (trinta e oito mil e quinhentos reais); ROVER DISTRIBUIDORA - IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA, CNPJ n. 01.830.145/0001-82, itens 05 e 06, valor total R\$2.823,30 (dois mil, oitocentos e vinte e três reais e trinta centavos); IRMAOS ISKANDAR LTDA EPP, CNPJ n. 02.622.830/0001-86, item 22, valor total R\$16.250,00 (dezesseis mil, duzentos e cinquenta reais); STAR COMERCIO DE SUPRIMENTOS LTDA ME, CNPJ n. 05.252.941/0001-36, itens 19, 27 e 29, valor total R\$9.142,20 (nove mil, cento e quarenta e dois reais e vinte centavos); H.G.C. TAVEIRA COMERCIO DE MOVEIS LTDA EPP, CNPJ n. 05.258.798/0001-90, item 21, valor total R\$52.800,00 (cinquenta e dois mil e oitocentos reais); OFFICE DO BRA-SIL IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA EPP, CNPJ n. 11.094.173/0001-32, itens 04 e 07, valor total R\$4.685,28 (quatro mil, seiscentos e oitenta e cinco reais e vinte e oito centavos); HUNGARO E PICOLI LTDA EPP, CNPJ n. 11.247.915/0001-12, item 20, valor total R\$143,00 (cento e quarenta e três reais); MAXIMUM COMERCIAL IMPORTADORA E EXPORTADORA LTDA EPP, CNPJ n. 12.467.682/0001-26, item 3, valor total R\$690,00 (seiscentos e noventa reais); C.V. MAQUINAS E EQUIPAMENTOS EIRELI EPP, CNPJ n. 14.568.575/0001-10, item 14 e 24, valor total R\$1.643,30 (hum mil, seiscentos e quarenta e três reais e rimta centavos); JORADI COMERCIO E SERVICOS LTDA EPP, CNPJ n. 14.577.828/0001-11, itens 02 e 28, valor total R\$7.339,81 (sete mil, trezentos e trinta e nove reais e oitenta e um centavos); SIBILA STOCK DEL CASTILO ME, CNPJ n. 16.922.455/0001-02, item 23, valor total R\$12.600,00 (doze mil e seiscentos reais); HOMETEMP COMERCIO E PRESTACAO DE SERVICOS LTDA EPP, CNPJ n.



17.159.746/0001-45, item 08, valor total R\$5.860,00 (cinco mil, oitocentos e sessenta reais). Os itens 01, 09, 10, 11, 12, 13, 15, 17, 18 e 26 foram cancelados na aceitação, por não haver proposta aceitável, nos termos do edital. Não havendo registro de intenção de recurso, a sessão foi encerrada e o objeto adjudicado às vencedoras. Valor total do certame R\$ 152.476,89 (cento e cinquenta e dois mil, quatrocentos e setenta e seis reais e oitenta e nove centavos).

PÉRICLES JOSÉ QUEIROZ Pregoeiro

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE RORAIMA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2013 - UASG 070028

Nº Processo: 188/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material Elétrico, conforme as condições, quantidades e especificações estabelecidas no Anexo I Termo de Referência do Edital. Total de Itens Licitados; 00017 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Av. Getulio Vargas, 225 Bairro Sao Pedro Sao Pedro - BOA VISTA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 12h00 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 070028-00001-2013NE000015

PREGÃO Nº 11/2013 - UASG 070028

Nº Processo: 143/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para futuras e eventuais aquisições de Materiais de Expediente, conforme as condições, quantidades e especificações estabelecidas no Termo de Referência do Edital. Total de Itens Licitados: 00079 . Edital: 16/07/2013 de 11h00 às 17h59 . Endereço: Av. Getulio Vargas, 225 Bairro Sao Pedro Sao Pedro - BOA VISTA - RR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 12h00 site www.comprasnet.gov.br.

ADEMARCIO DA SILVA Assessor de Licitações e Contratos

(SIDEC - 15/07/2013) 070028-00001-2013NE000015

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SANTA CATARINA

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Contratada: Serv-Plus Limpeza e Conservação Ltda. CNPJ da Contratada: 07.006.622/0001-76. Objeto: Termo Aditivo n. 066/2013, referente ao Contrato n. 153/2010, cujo objeto é a prestação de serviços de telefonistas para os edifícios sede e anexo do TRESC (prorroga o prazo de vigência até 31/08/2014). Fundamento legal: Lei n. 8.666/1993. Data da assinatura: 01/07/2013. Pregão n. 116/2010.

Contratada: Serv-Plus Limpeza e Conservação Ltda. CNPJ da Contratada: 07.006.622/0001-76. Objeto: Termo Aditivo n. 075/2013, referente ao Contrato n. 153/2010, cujo objeto é a prestação de serviços de telefonistas para os edifícios sede e anexo do TRESC (repactuação). Novo valor mensal: R\$ 6.045,12, a partir de 01/01/2013. Fundamento legal: Lei n. 8.666/1993. Data da assinatura: 05/07/2013. Pregão n. 116/2010.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SÃO PAULO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 26/2013

Objeto: Pregão Eletrônico para Registro de Preços para fornecimento de água mineral.

O Pregoeiro do TRE torna público o resultado da licitação em epígrafe. Sagrou-se vencedora a licitante BROOKLIN ÁGUA E ALIMENTOS LTDA. EPP.

São Paulo, 15 de julho de 2013. RICARDO MENDONÇA FALCÃO

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DE MATERIAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 30/2013 - UASG 070018

 N° Processo: 1189512013 . Objeto: Pregão Eletrônico - REGISTRO DE PREÇO para aquisição de material para serralheria. Total de Itens Licitados: 00021 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua Francisca Miquelina, 123 Bela Vista - SAO PAULO - SP . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

RHODES MORAIS Secretária

(SIDEC - 15/07/2013) 070018-00001-2013NE000259

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SERGIPE

EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio 2/13, firmado entre a União, por intermédio do Tribunal Regional Eleitoral de Sergipe, e o Estado de Sergipe, por intermádio do Tribunal de Justiça. Objeto: disciplinar o apoio mútuo para a realização de atividades de competência de Junta Médica Oficial, Perícia e outras pertinentes à área de saúde. Vigência: 60 (sessenta) meses, a contar de sua publicação no DOU. Data de Assinatura: 17/6/13. Signatários: Desa. Maria Aparecida Santos Gama da Silva e Des. Cláudio Dinart Déda Chagas.

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO TOCANTINS DIRETORIA-GERAL

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo Administrativo Eletrônico nº 1.341/13 (10.689/09). Quarto Termo Aditivo ao Contrato nº 12/2010. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Tocantins. Contratada: Vivo S/A. Objeto: Alterar a Cláusula Quinta do contrato relativa à vigência que fica prorrogada por mais um ano a partir de 14.05.13. Fundamentação: Art. 57, inciso II, da Lei 8.666/1993. Data da assinatura: 13/05/2013. Assinam, pela Contratante: Francisco Alves Cardoso Filho, Diretor-Geral, e Teodomiro Fernandes Amorim, Secretário de Administração e Orçamento, e pela Contratada: Jefferson Martins Madureira e Flavio Cintra Guimarães

Processo nº 1.651/2013. Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 18/2010. Contratante: Tribunal Regional Eleitoral do Tocantins. Contratada: Vivo S/A. Objeto: Prorrogar a vigência contratual por mais doze meses a partir de 23/06/2013. Fundamentação: Art. 57, II da Lei 8.666/1993. Data da assinatura: 21/06/2013. Assinam, pela Contratante: Francisco Alves Cardoso Filho, Diretor-Geral, e Teodomiro Fernandes Amorim, Secretário de Administração e Orçamento, e pela Contratada: Jefferson Martins Madureira e Flávio Cintra.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2013 - UASG 070027

 N° Processo: 1.985/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de 30 (trinta) pontos de acesso (ou em inglês access point), 20 (vinte) impressoras térmicas, 300 (trezentas) bobinas e 150 (cento e cinquenta) nobreaks, por meio de Registro de Preços, conforme condições e especificações estabelecidas nos Termos de Referência. Total de Itens Licitados: 00004 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Avenida Teotônio Segurado, Quadra 202 Norte, Conj. 1, Lotes 1/2 Plano Diretor Norte - PALMAS - TO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br.

ILANA MURICI AYRES p/Equipe de Apoio

(SIDEC - 15/07/2013) 070027-00001-2013NE000287

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2013

O Tribunal Regional Eleitoral do Tocantins, torna público o resultado da licitação Pregão Eletrônico nº 29/2013, Processo Administrativo Eletrônico nº 1.902/2013, cujo objeto é a aquisição de 15 (quinze) máquinas de café expresso automáticas, conforme condições e especificações estabelecidas no Termo de Referência - Anexo I. Adjudicada: R & R Comércio de Eletrodomésticos Ltda - ME no valor unitário de R\$ 1.750,00 (um mil, setecentos e cinquenta reais).

Palmas-TO, 15 de julho de 2013. JOSÉ DE OLIVEIRA CASTRO JUNIOR Pregoeiro

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS

CORREGEDORIA

VARAS DE ENTORPECENTES E CONTRAVENÇÕES 4ª VARA DE ENTORPECENTES E CONTRAVENÇÕES

EDITAIS DE CITAÇÃO E INTIMAÇÃO (Com Prazo de 15 dias)

O Dr. AIMAR NERES DE MATOS, MM. Juiz de Direito da 4ª Vara de Entorpecentes, faz saber a todos que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que por este Juízo e Cartório se processa a Ação Penal n. 2013.01.1.030675-0 em que é réu DIEGO DE FREITAS NORONHA, Brasileiro, Solteiro, CPF Nº 030467181-95, Filho de Carlos Noronha e Marly Pereira de Freitas, por incidência no Art. 35 c/c Art. 40, inc. V, da Lei 11.343/06. E como não foi possível citá-lo pessoalmente, expediu-se o presente edital para que se cientifique da Ação Penal supra, e para que fique intimado a comparecer ao interrogatório e audiência de instrução e julgamento designados para o dia 02/09/2013, às 14h. Destaca-se a necessidade de seu comparecimento acompanhado de advogado, com a advertência de que, na sua falta, ser-lhe-á designado defensor público. Cientificando que este Juízo e Cartório têm sede no Fórum de Brasília, Praça Municipal, Lote 01, Palácio da Justiça, Anexo B, 4º Andar, Sala 426, TJDFT, Brasília/DF e funcionam no horário de 12:00 às 19:00 horas. Dado e passado nesta cidade de Brasília, 15 de julho de 2013 às 14h16, eu (José Antônio do Nascimento Neto), Diretor de Secretaria, o subscrevo por determinação do MM. Juiz.

(Com Prazo de 15 dias)

O Dr. AIMAR NERES DE MATOS, MM. Juiz de Direito da 4ª Vara de Entorpecentes, faz saber a todos que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que por este Juízo e Cartório se processa a Ação Penal n. 2013.01.1.018060-7 em que é réu MAICON SANTOS DA SILVA, Brasileiro, CPF Nº 724656891-34, CI Nº 2163422-SSP/DF, Filho de Josmar Celestino da Silva e Terezinha da Silva Santos, por incidência no art. 33, caput da Lei Antidrogas; art. 35, caput c/c art. 40, caput, Inc. V da Lei Antidrogas; art. 16, caput do Estatuto do Desarmamento; E como não foi possível citá-lo pessoalmente, expediu-se o presente edital para que se científique da Ação Penal supra, e para que fique intimado a comparecer ao interrogatório e audiência de instrução e julgamento designados para o dia 29/08/2013, às 13h50. Destaca-se a necessidade de seu comparecimento acompanhado de advogado, com a advertência de que, na sua falta, ser-lhe-á designado defensor público. Cientificando que este Juízo e Cartório têm sede no Fórum de Brasília, Praça Municipal, Lote 01, Palácio da Justiça, Anexo B, 4º Andar, Sala 426, TJDFT, Brasília/DF e funcionam no horário de 12:00 às 19:00 horas. Dado e passado nesta cidade de Brasília, 15 de julho de 2013 às 15h02, eu (José Antônio do Nascimento Neto), Diretor de Secretaria, o subscrevo por determinação do MM. Juiz.

JOSÉ ANTÔNIO DO NASCIMENTO NETO Diretor de Secretaria

CIRCUNSCRIÇÕES JUDICIAIS VARAS CRIMINAIS DA CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE SAMAMBAIA 1ª VARA CRIMINAL E DOS DELITOS DE TRÂNSITO DE SAMAMBAIA

EDITAL DE CITAÇÃO (Com Prazo de 15 dias)

O Doutor ROMERO BRASIL DE ANDRADE, Juiz de Direito da 1ª Vara Criminal da Circunscrição Judiciária de Samambaia/DF, na forma da lei, etc.

FAZ SABER, a todos os que o presente edital, com prazo de 15 (quinze) dias, virem ou dele tiverem conhecimento, que por este Juízo e Secretaria se processa a Ação Penal nº 9526-0/2012, oriunda do IP 157/2009 - 26ª DPDF, em que é réu GUSTAVO RODRIGUES, nascido aos 05/08/1985, natural de Brasília/DF, filho de Gilva Maria da Silva Rodrigues, residente em local incerto e não sabido, incurso nas penas do artigo 157, §2º, Inc. I e II, do Código Penal. E como não tenha sido possível citá-lo pessoalmente, pelo presente edital cito-o para, no prazo de 10 (dez) dias, apresentar resposta por escrito à acusação, nos termos do artigo 396 e seguintes do Código de Processo Penal, cientificando-o de que, caso não compareça ou não nomeie Defensor, será determinada a suspensão do processo e do prazo prescricional, nos termos do art. 366, do Código de Processo Penal. E para que chegue ao conhecimento de todos e do referido acusado, mandou passar o presente edital, que será afixado no local de costume e publicado no "Diário da Justiça". Outrossim, faz saber que este Juízo tem sua sede no Edifício do Fórum de Samambaia, QR 302, Área Especial - Samambaia/DF, funcionando nos dias úteis das 12:00 às 19:00 horas. Dado e passado na cidade de Samambaia/DF, aos 12 de julho de 2013. Eu, Sandra Akasaki Oliveira Machado, Diretora de Secretaria, subscrevo-o e assino por determinação do MM. Juiz de Direito, Dr. Romero Brasil de Andrade.

SANDRA AKASAKI OLIVEIRA MACHADO Diretora de Secretaria

(SIDEC - 15/07/2013) 070018-00001-2013NE000259

SECRETARIA DE RECURSOS MATERIAIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 58/2013 - UASG 100001

Nº Processo: 06.810/2013. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de mobiliário poltronas, cadeiras giratórias e longarinas -, nos termos do edital e dos seus anexos. Total de Itens Licitados: 00007. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h59 . Endereço: Praça Municipal, Lote 01, Bloco A, 7º Andar, Ala a BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 05/08/2013 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: O Edital estará disponível no endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br, no sítio do TJDFT (www.tjdft.jus.br), bem como no SERLIC, localizado no Setor de Indústrias Gráficas - SIG, Quadra 2, Lotes 530/540, Térreo, Sala T04, CEP 70.610-420, Brasília/DF, ao custo de R\$ 5,00 (cinco reais)

> JOSE MARIA BRISENO Supervisor do Serlic

(SIDEC - 15/07/2013) 100001-00001-2013NE000085

AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 62/2013

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo N° 08.150/2013. , publicada no D.O.U de 11/07/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de pedestal e porta cartaz A4, os termos do edital e dos seus anexos. Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 12h00 e d13h00 às 17h59 . Endereço: Praça Municipal, Lote 01, Bloco A, 7º Andar, Ala a Asa Sul - BRASILIA - DF Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abettura das Propostas: 29/07/2013, às 13h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE MARIA BRISENO Supervisor do Serlic

(SIDEC - 15/07/2013) 100001-00001-2013NE000085

SECRETARIA-GERAL DA CORREGEDORIA CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE BRASÍLIA VARAS CRIMINAIS DA CIRCUNSCRICÃO JUDICIÁRIA DE BRASÍLIA 1ª VARA CRIMINAL DE BRASÍLIA

EDITAL DE CITAÇÃO (Com Prazo de 15 dias)

O Dr. ANDRÉ SILVA RIBEIRO, Juiz de Direito Substituto da Primeira Vara Criminal da Circunscrição Especial Judiciária de Brasília, na forma da lei, etc.

FAZ SABER a todos os que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento, NO PRAZO LEGAL, que por este Juízo se processa a Ação Penal nº 2012.01.1.162697-5 em que é acusado JEAN WAGNER QUEIROZ ARNALDO, nascido em 14 de março de 1969, filho de JADIR PAIVA ARNALDO e de VERA LUCIA de 1969, filho de JADIR PAIVA ARNALDO e de VERA LUCIA ALVES DE QUEIROZ ARNALDO, residente em local incerto e não sabido, incurso nas penas do artigo 129 do Código Penal. E como não tenha sido possível CITÁ-LO pessoalmente, pelo presente CITA para responder à acusação, por escrito, no prazo de 10 (dez) dias, o cientificando de que o prazo para defesa começará a fluir a partir do comparecimento pessoal do denunciado ou do (a) defensor (a) constituído (a). A defesa deverá ser ofertada por advogado. E para que chegue ao conhecimento de todos e do referido acusado, mandou passar o presente edital, que será afixado no local de costume e publicado no "Diário Oficial". Outrossim faz saber que este Juízo tem sede no Ed. do Pórtum Des. Milton Sebastião Barbosa Bloco B. 7º publicado no Diario Oficiai. Outrossim faz saber que este Juizo tem sede no Ed. do Fórum Des. Milton Sebastião Barbosa, Bloco B, 7º andar, ala C, Sala 734, Brasília/DF. Dado e passado nesta cidade de Brasília-DF, aos 15 dias do mês de JULHO do ano de 2013. Eu, Cássio Luiz Drumond de Alencar, Diretor de Secretaria, o subs-

> CÁSSIO LUIZ DRUMOND DE ALENCAR Diretor de Secretaria

4ª VARA CRIMINAL DE BRASÍLIA

EDITAL DE CITAÇÃO (Com Prazo de 15 dias)

O Doutor FREDERICO ERNESTO CARDOSO MACIEL, Juiz de Direito Substituto da QUARTA VARA CRIMINAL da Circunscrição Especial Judiciária de Brasília - DF, na forma da Lei, etc.FAZ SABER, a todos os que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que por este Juízo se processa a Ação Penal nº 107498-8/12, na qual é acusado ANDRE ARAGAO DA SILVA, brasileiro, natural de Brasília-DF, nascido aos 02/07/1981, filho de brasileiro, natural de Brasilia-DF, nascido aos 02/07/1981, filho de FRANCISCO ALVES DA SILVA e MARIA IVONE ARAGAO, constando nos autos como residente na QR 303 CONJ K CS 28 - SANTA MARIA/DF, incurso nas penas do art. 307, caput do Código Penal; E COMO NÃO FOI POSSÍVEL citá-lo pessoalmente, pelo presente CITE-O para responder a acusação, por escrito, NO PRAZO DE 10 (DEZ) DIAS, a contar do término da dilação do presente edital (15 dias), DEVENDO INFORMAR SE POSSÚI ADVOGADO, OU SE DESEJA RECEBER ASSISTÊNCIA JUDICIÁRIA GRATUITA. E para que cheque ao conhecimento de todos e do(a)(s) referido(a)(s) E para que chegue ao conhecimento de todos e do(a)(s) referido(a)(s)

acusado, mandou passar o presente edital, que será afixado no local de costume e publicado no Diário Oficial da União. Outrossim, faz saber que este Juízo está situado na Praça do Buriti, Anexo II do Palácio da Justiça, Edifício do Fórum, 7º andar, sala B-711, Brasília/DF. Dado e passado nesta Capital aos 12 de Julho de 2013. Eu, Renan Dutra Labrea, Diretor de Secretaria, subscrevo-o.

RENAN DUTRA LABREA

8ª VARA CRIMINAL DE BRASÍLIA

EDITAL DE CITAÇÃO (Com prazo de 15 días)

PROCESSO N° 2011.01.1.201484-4
RÉU: MARIA DOMINGAS DA CONCEICAO ALVES,
Brasileira, Solteira, CPF N° 880287553-72, CI N° 2045050-SSP/PI,
Profissão: EMPREGADA DOMESTICA, Filha Rosa Maria da Conceicao, natural de: Caxias/MA, nascida em: 01/10/1981
INFRAÇÃO PERAL: art. 155, § 40, Inc. II (2 vezes) c/c art.

71, caput do Codigo Penal; FINALIDADE: Citação da(s) ré(s), no prazo de 10(dez) dias,

contados do término do prazo de 15(quinze) dias deste edital, para tomar(em) conhecimento da Ação Penal e responder(em), por escrito, à acusação por infração ao art. 155, § 4°, Inc. II (2 vezes) c/c art. 71, caput do Código Penal; ficando advertido(s) que se não compare cer(em) em juízo, nem constituir(em) advogado, ficarão suspensos o processo e o curso do prazo prescricional (art. 366 do Código de Processo Penal), podendo o juiz determinar a produção antecipada das provas consideradas urgentes e, se for o caso, decretar a prisão preventiva (art. 312 do CPP). Brasília - DF, quinta-feira, 11/07/2013. Eu, Patricia Leal Teixeira, Técnico Judiciário, expedi o presente edital. Dr. LUCAS NOGUEIRA ISRAEL, Juiz de Direito Substituto.

> Dr. LUCAS NOGUEIRA ISRAEL Substituto

CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE PLANALTINA 1ª VARA CRIMINAL E DOS DELITOS DE TRÂNSITO DE PLANALTINA

EDITAL DE CITAÇÃO E NOTIFICAÇÃO (Com Prazo de 15 dias)

A Dra. FERNANDA D'AQUINO MAFRA, Juíza de Direito da 1º Vara Criminal da Circunscrição Judiciária de Planaltina - DF, na forma da lei, etc. FAZ SABER a todos os que virem este edital ou dele tiverem conhecimento que, por este Juízo, se processa a Ação Penal Nº 2012.05.1.012770-0, oriunda do Inquérito Policial nº 8452012, instaurado pela 16ª DPDF, em que o MARCUS VINICIUS BISPO DA ROCHA, RG nº 2.833.029 SSP - DF, filho de pai não declarado e de Eva Aparecida Bispo da Rocha, foi denunciado (a) como incurso (a) no art. 157, § 20, Inc. I e II do Código Penal. Diante da(s) tentativa(s) frustrada(s) de citá-lo (a) pessoalmente no(s) endereço(s) constante(s) dos autos, fica o (a) réu (ré) CITADO (A), por este edital, da ação penal que é movida em seu desfavor, conforme denúncia já recebida pelo MM. Juíz de Direito e cuja cópia ser-lhe-á entregue em momento oportuno, bem como NOTIFICADO a apresentar, na forma dos artigos 396 e 396-A do Código de Processo Penal, sua RESPOSTA À ACUSAÇÃO, por escrito, no prazo de 10 (dez) dias, a contar do término de dilação do presente edital (15 DIAS). A DEFESA do(a) acusado(a) deverá ser apresentada por meio A Dra. FERNANDA D'AQUINO MAFRA, Juíza de Direito DIAS). A DEFESA do(a) acusado(a) deverá ser apresentada por meio de advogado. Para que chegue ao conhecimento de todos e, noda davogado. Tara que chega ao comicemento de todos e, notadamente, do (a) referido (a) acusado (a), mandou-se passar este edital, que será afixado no local de costume na sede deste Juízo e publicado no Diário Oficial da União. Faz saber, ainda, que este Juízo tem sede na Av. W/12, Quadra Central. Lote 420, Ed. Fórum, Sala 81, Setor Administrativo, Planaltina - DF. Horário de funcionamento: 12h às 19h. Dado e passado nesta cidade de Planaltina - DF, Planaltina -DF, quarta-feira, 10/07/2013 às 16h02, eu, Marcelo Bianchini, Diretor de Secretaria, subscrevo-o por determinação da MMa. Juíza de Direito. Marcelo Bianchini, Diretor de Secretaria.

MARCELO BIANCHINI

CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE CEILÂNDIA VARAS CRÍMINAIS DA CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA DE CEILÂNDIA 3ª VARA CRIMINAL DE CEILÂNDIA

EDITAIS DE INTIMAÇÃO DE SENTENÇA (Com Prazo de 90 dias)

DE: ELIANE GOMES SILVA, Filha de Euripedes Gomes da Silva e Maria Jose de Lima Silva, nascido aos 12/03/1976

FINALIDADE: Intimação para conhecimento da sentença proferida aos 23/04/2013, nos autos da Ação Penal N. 2012.03.1.025402-5, oriunda do IP nº 11692012 - DECIMA QUINTA 2012.03.1.025402-5, oriunda do IP nº 11692012 - DECIMA QUINTA DELEGACIA DE POLICIA - 15DPDF, pelo MM. Juiz de Direito, Dr. Reginaldo Garcia Machado, qual seja: (...) Condenada nos termos do art. 155, §4º, inc. II e art. 155, caput c/c art. 14, inc. II, na forma do art. 71, todos do CPB a pena de 02 anos, 08 meses e 20 dias de reclusão, em regime inicialmente semiaberto e 1ainda ao pagamento das custas processuais e de 19 dias-multa na razão de 1/30 (um trigésimo) do salário mínimo vigente à época dos fatos, devidamente corrigido, facultado o direito de recorrer em liberdade (...). REGI-NALDO GARCIA MACHADO, JUIZ DE DIREITO. Ceilândia - DF, quinta-feira, 04/07/2013 às 15h59.

SEDE DO JUÍZO: QNM 11 AE 1 CEILÂNDIA CENTRO Telefone: 31039393, Fax: 31030406 Horário de Funcionamento: 12h00 às 19h00

DE: CARLOS ROBERTO NUNES ALVES JUNIOR, Filho de Carlos Roberto Nunes Alves e Maria do Amparo Dionisio Cardoso, nascido em Brasília - Distrito Federal, aos 10/05/1992

FINALIDADE: Intimação para conhecimento da sentença proferida aos 05/06/2013, nos autos da Ação Penal N. 2012.03.1.030160-6, oriunda do IP nº 8202012 - VIGESIMA QUAR-TA DELEGACIA DE POLICIA - 24DPDF, pelo MM. Juiz de Direito, Dr. Reginaldo Garcia Machado, qual seja: (...) Condenado nos termos do art. 14, caput, da lei 10.826/2003 a pena de 02 anos de reclusão, em regime inicialmente aberto, substituo a pena privativa de liberdade por 02 (duas) restritivas de direitos, condenado ainda ao pagamento das custas processuais e de 10 dias-multa na razão de 1/30 (um trigésimo) do salário mínimo vigente à época dos fatos, devidamente corrigido, facultado o direito de recorrer em liberdade (...).
REGINALDO GARCIA MACHADO, JUIZ DE DIREITO. Ceilândia
- DF, terça-feira, 09/07/2013 às 15h51..

SEDE DO JUÍZO: QNM 11 AE 1 CEILÂNDIA CENTRO Telefone: 31039393, Fax: 31030406 Horário de Funcionamento: 12h00 às 19h00

DE: OSMAR MARCELINO LACERDA JUNIOR, Brasileiro, CI Nº 2.624.700-SSP/DF, Filho de Osmar Marcelino Lacerda e Luciene Santos, nascido em Brasília/DF, aos 4/3/1992

FINALIDADE: Intinação para conhecimento da sentença proferida aos 27/5/2013, nos autos da Ação Penal N. 2011.03.1.028699-2, oriunda do IP nº 6622011 - VIGÉSIMA TERCEIRA DELEGACIA DE POLÍCIA - 23DPDF, pelo MM. Juiz de Direito Dr. Reginaldo Garcia Machado, qual seja: (...) Condenado nos termos do art. 304, caput, c/c o art. 298, ambos do Código Penal à pena de 1 (um) ano de reclusão, em regime inicialmente aberto, substituo a pena privativa de liberdade por 1 (uma) restritiva de direitos, condenado ainda ao pagamento das custas processuais e de 10 (dez) dias-multa na razão de 1/30 (um trigésimo) do salário mínimo vigente à época dos fatos, devidamente corrigido, facultado o direito de recorrer em liberdade (...). REGINALDO GARCIA MA-CHADO, JUIZ DE DIREITO. Ceilândia - DF, quarta-feira, 03/07/2013 às 17h44.

SEDE DO JUÍZO: QNM 11 AE 1 CEILÂNDIA CENTRO Telefone: 31039393, Fax: 31030406 Horário de Funcionamento: 12h00 às 19h00

DE: MARCOS PEREIRA NÓBREGA, filho de José Ferreira Nóbrega e Nildete Pereira Serafim Nóbrega, nascido em Brasília DF, aos 23/12/1986.

FINALIDADE: Intimação para conhecimento da sentença proferida aos 21/5/2013, nos autos da Ação Penal N. 2012.03.1.020175-2, oriunda do IP nº 6702012 - VIGESIMA TER-CEIRA DELEGACIA DE POLICIA - 23DPDF, pelo MM. Juiz de Direito, Dr. Reginaldo Garcia Machado, qual seja: (...) Condenado nos termos do art. 157, caput, c/c o art. 14, inciso II, e do art. 157, caput, ambos do Código Penal (na forma do art. 71, do Código Penal) e do art. 329, caput, do Código Penal (na forma do art. 69, e c/c art; 26, parágrafo único, ambos do Código Penal), a uma pena de 2 (dois) anos e 4 (quatro) meses de reclusão e 1 (um) mês de detenção, em regime inicialmente aberto, facultado ao réu recorrer em liberdade, condenado ainda ao pagamento das custas processuais e de 5 (cinco) dias-multa, na razão de 1/30 (um trigésimo) do salário mínimo vigente à época do fato, devidamente corrigido, vem apelar com fun-damento no art. 593, inciso I, do Código de Processo Penal, re-querendo o seu andamento na forma legal (...). REGINALDO GAR-CIA MACHADO, JUIZ DE DIREITO. Ceilândia - DF, quarta-feira, 03/07/2013 às 16h53.

SEDE DO JUÍZO: QNM 11 AE 1 CEILÂNDIA CENTRO Telefone: 31039393, Fax: 31030406 Horário de Funcionamento: 12h00 às 19h00

DE: FABIO FELIX DA SILVA BARROS, Filho de Valdomiro Felix de Barros e Marinete Batista da Silva Barros, nascido em Brasilia/DF. aos 26/03/1974

em Brasilia/DF, aos 26/03/19/4
FINALIDADE: Intimação para conhecimento da sentença proferida aos 20/05/2013, nos autos da Ação Penal N. 2012.03.1.001566-0, oriunda do IP nº 5212011 - VIGESIMA TERCEIRA DELEGACIA DE POLICIA - 23DPDF, pelo MM. Juiz de Direito, Dr. Reginaldo Garcia Machado, qual seja: (...) Condenado nos termos do art. 155, caput, do CPB a pena de 01 ano de reclusão, em regime inicialmente semiaberto, condenado ainda ao pagamento das custas processuais e de 10 dias-multa na razão de 1/30 (um trigésimo) do salário mínimo vigente à época dos fatos, devidamente corrigido, facultado o direito de recorrer em liberdade (...). REGI-NALDO GARCIA MACHADO, JUIZ DE DIREITO. Ceilândia - DF, terça-feira, 09/07/2013 às 15h55.

SEDE DO JUÍZO: QNM 11 AE 1 CEILÂNDIA CENTRO Telefone: 31039393, Fax: 31030406

Horário de Funcionamento: 12h00 às 19h00

REGINALDO GARCIA MACHADO Juiz de Direito



TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 1ª REGIÃO

ISSN 1677-7069

EDITAL Nº 12, DE 12 DE JULHO DE 2013 CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE CARGOS DO QUADRO DE PESSOAL

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA PRIMEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e tendo em vista o que consta o Edital nº 05/2013 de Resultado Final, publicado no Diário Oficial da União em 02/05/2013, destinado ao provimento de cargos do seu Quadro de Pessoal, resolve:

Inserir na lista dos aprovados a candidata Priscila Lanini de Carvalho (Sub Judice), inscrição 003043a, para ocupar a 644ª posição da lista de Classificação Geral e na 9ª posição da lista de Candidatos com Deficiência para o cargo de Analista Judiciário - Área Judiciária, em cumprimento à liminar concedida pela Exma. Desembargadora do Trabalho Mirian Lippi Pacheco, nos autos do Mandado de Segurança nº 0008217-29.2013.5.01.0000.

Des. CARLOS ALBERTO ARAUJO DRUMMOND

DIRETORIA-GERAL

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/13 - SRP

Processo TRT/SOF nº 39/13 - PE nº 038/13 SRP - Objeto: Aquisição de material de expediente. Tornamos pública a todos os interessados a homologação da licitação na modalidade Pregão Eletrônico, nº 038/13, relativo ao processo em referência, sendo vencedora a empresa PARCO PAPELARIA LTDA em relação aos itens 02, 07, 17, 20 e 22; a empresa VINIPEL COMERCIAL LTDA. em relação aos itens 03, 14 e 15; a empresa PAPELARIA PAPEL CARTAZ LTDA. em relação aos itens 04, 05, 10, 11 e 12, e a empresa SALENAS MATERIAIS PARA ESCRITÓRIO LTDA. em relação ao item 16.

Rio de Janeiro, 15 de julho de 2013. ERIKA MELO PEREIRA Coordenadora da CPL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/13

Processo TRT-SOF- 071/13 - PE-026/13 - Objeto: Contratação para realização do programa de prevenção de riscos ambientais (PPRA) e do programa de controle médico e saúde ocupacional (PCMSO) no âmbito do TRT da 1ª Região, incluindo, para tanto, a realização dos exames complementares listados no Dec. da Presidência da República nº 6.856 de 25/05/09, além de outros exames ocupacionais porventura necessários e que não estejam previstos, conforme especificado no

Encerramento do Recebimento das Propostas: 09 horas do dia 05 de agosto de 2013, no endereço www.licitacoes-e.com.br. Início da Sessão de disputa de preços: 05 de agosto de 2013,

às 10 horas.

O edital na íntegra está disponível no endereço eletrônico acima ou no site www.trt1.jus.br, ou ainda poderá ser obtida cópia, que correrá por conta do interessado, mediante contrarrecibo, na CPL do TRT da la Região, situada na Av. Augusto Severo, no 84, 5º andar, Glória - Rio de Janeiro - RJ, de segunda a sexta-feira, de 10h às 16:00h horas.

> Rio de Janeiro, 15 de julho de 2013. ERIKA MELO PEREIRA Coordenadora da CPL

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 5^a REGIÃO

DIRETORIA-GERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 30/2013

PROCESSO: 09 53 13 0114-35. OBJETO: Contratação de serviços de descupinização e combate a formigas, com garantia, a ser realizado no Fórum Trabalhista de Alagoinhas. ABERTURA: 29 de julho de 2013, às 14 horas (horário de Brasília). LOCAL: Ambiente eletrônico no site da Internet www.licitacoes-e.com.br, provido pelo Banco do Brasil S/A. EDITAL: Disponível no mesmo endereço eletrônico.

Salvador, 15 de julho de 2013. CLARISSA MONTEIRO MIRANDA

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 7ª REGIÃO

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

Partes: TRT-7ª REGIÃO e BANCO DO BRASIL S.A.. Objeto: a utilização pelo TRIBUNAL de sistema eletrônico de licitações disutilização pelo TRIBUNAL de sistema eleutrino de inchações disponibilizado pelo BANCO, doravante denominado Licitações-e, que possibilita realizar, por intermédio da Internet, processos licitatórios eletrônicos para a aquisição de bens e serviços comuns, com fundamento no art.116 da Lei 8.666/93 e o que consta no Proc. TRT7* nº

5.519/2013 (Proc. Originário nº 15.507/2011-0). Vigência: 1 ano a contar de sua assinatura. Assinam o presente Acordo: Maria Roseli Mendes Alencar, Desembargadora Presidente do TRT-7* Região, e Paulo Amílcar Proença Sucupira, Gerente Geral da Ag. Setor Público Fortaleza do Banco do Brasil, em 01/07/13.

DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato: Nº 21/2013. Proc. 2.150/2013. Contratada: CONSDUCTO ENGENHARIA LTDA - EPP. CNPJ nº. 08.728.600/0001-82. Objeto: contratação de obras de implantação e reforma da Divisão de Assistência ao Servidor, Biblioteca e áreas comuns no pavimento térreo do Prédio Anexo II pertencente ao TRT7ª. Vigência: da data de sua assinatura até 22/03/2014. Fund. Legal: Lei 10.520/02, Decretos 3.555/00 e 5.450/05 e, subsidiariamente, pela Lei nº.8.666/93 e alterações subsequentes. Valor global: R\$ 570.000,00. Empenho nº. 2013NE000654. Signatários: Neiara São Thiago Cysne Frota, Diretora-Geral, pelo TRT 7ª, e Abelardo Guilherme Barbosa Neto, pela contratada, em 12/07/13.

SECRETARIA ADMINISTRATIVA

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2013

Processo nº 5.169/13. Objeto do pregão - contratação de empresa para projeto de paisagismo. Licitação deserta.

> Fortaleza, 12 de julho de 2013. ISABEL CRISTINA CAMPOS LOPES Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 43/2013

Q Tribunal Regional do Trabalho da 7ª Região realizará pregão eletrônico visando ao registro de preços para eventual aquisição de armários. A sessão pública terá início às 10 horas do dia 29/07/2013, horário de Brasília, na internet, no sítio www.licitacoese.com.br. Íntegra do edital disponível neste sítio e na homepage www.trt7.jus.br - link: Acesso à Informação/Contas Públicas/Lici-tação/Pregão Eletrônico.

> Fortaleza-CE, 15 de julho de 2013. ANA MARIA TELES FORTUNA Pregoeira

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 8^a REGIÃO

SECRETARIA **DIRETORIA-GERAL**

AVISO DE CANCELAMENTO

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS -

O Tribunal Regional do Trabalho da 8ª Região torna público o cancelamento do item I da Ata de Registro de Preços nº 26/2012, celebrado com a empresa HOSPMED Comércio Ltda. EPP, com fundamento no item 4, subitem 4, inciso II da referida Ata de Registro de Precos.

> RODOPIANO ROCHA DA SILVA NETO Diretor-Geral p/delegação de Competência

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 22/2013 - UASG 080003

Nº Processo: 6142013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para os serviços de operaciona-lização do sistema de refrigeração central localizado no prédio sede deste Tribunal, enumerados no ANEXO-II deste Termo de Referencia, acrescentado dos serviços de manutenção preventiva e corretiva, incluindo o eventual fornecimento de materiais e a substituição de peças, nos equipamentos de refrigeração dos tipos Fan Coil, Fancoletes, Self Contained e Unidades Chiller, conforme condições e prazos definidos no Termo de Referência, Anexo I e demais Anexos do Edital. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Www.comprasnet.gov.br Comprasnet -BELEM - PA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 09h00 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Quaisquer informações ou esclarecimentos adicionais em relação ao Pregão, procurar pela Pregoeira através do e-mail cpl@trt8.jus.br. UASG/UG TRT8aR: 80003.

> SILVIA DO SOCORRO NUNES MIRANDA Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 080003-00001-2013NE000024

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 9^a REGIÃO

DIRETORIA-GERAL

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 19/2013. Contratante: Tribunal Regional do Trabalho da 9ª Região. Contratada: Grabin & Cia. Ltda. Objeto: Supressão de um posto de servente com GAF na localidade de Pitanga a partir de 06/06/2013. Data da assinatura: 06/06/2013. Valor mensal reduzido: R\$ 1.684,94. Fundamento legal: artigos 65, inciso I, letra "b" da Lei n.º 8.666/1993. Programa: Apreciação de Causas na Justiça do Trabalho. Natureza da Despesa: 3.3.90.37. Vinculação: Pregão 72/2012, Processo Geral 920/2012. Signatários: Patrícia Aimée Bruel Antonio, Ordenadora de Despesa, pelo Contratante, e Lucélia Patrícia de Moraes Grabin- Sócia Administradora, pela Contratada.

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 60/2012. Contratante: Tribunal Regional do Trabalho da 9ª Região. Contratada: Federal Soluções Corporativas Ltda. Objeto: Prorrogação da vigência contratual por 12 meses contados de 24/07/2013, com reajuste do valor mensal. Data da assinatura: 10/07/2013. Valor anual: R\$ 20.078,96. Fundamento legal: artigos 57, inciso II da Lei n.º 8.666/1993. Programa: Apreciação de Causas na Justiça do Trabalho. Natureza da Despesa: 3.3.90.39. Vinculação: Pregão 47/2012, Processo Geral 608/2012. Signatários: Patrícia Aimée Bruel Antonio, Ordenadora de Despesa, pelo Contratante, e Ilson Francisco Pires Lopes - Sócio Administrador, pela Contratada.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 55/2013 - UASG 080012

Nº Processo: PG 599/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Renovação da subscrição de 1.250 licenças CITRIX XENAPP (PRESENTATION SERVER) ENTERPRISE. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 10h00 às 17h59 . Endereço: Rua Vicente Machado, 147, 10º Andar Centro - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br net.gov.br.

> DANIEL FERREIRA DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 080012-00001-2013NE000247

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 32/2013

O TRT da 9ª Região torna público o resultado final do Pregão 32/2013, o qual tem por objeto a aquisição, via sistema de registro de preços, de produtos odontológicos e medicamentos.

DENTAL 03.568.842/0001-32 CHAMPAGNAT LTDA ME. -

Lote	Valor unitário	Lote	Valor unitário
1	R\$ 353,33	3	R\$ 1,42
4	R\$ 11,89		R\$ 11,79
6	R\$ 2,00	8	R\$ 1,32
18	R\$ 15,59	19	R\$ 3,94
20	R\$ 3,90	21	R\$ 3,94
22	R\$ 3,93	23	R\$ 4,67
24	R\$ 3,93	34	R\$ 4,54
35	R\$ 8,44	36	R\$ 95,89
37	R\$ 35,79	39	R\$ 2,00
40	R\$ 0,19	41	R\$ 6,10
42	R\$ 2,75	43	R\$ 18,59
44	R\$ 1,01	45	R\$ 1,03
46	R\$ 42,24	47	R\$ 44,99
48	R\$ 1,55	49	R\$ 190,00
51	R\$ 46,25	52	R\$ 49,40
53	R\$ 49,40	54	R\$ 49,40
55	R\$ 49,40	56	R\$ 49,49
58	R\$ 25,94	61	R\$ 8,98
62	R\$ 21,79	63	R\$ 45,49
71	R\$ 7,00	74	R\$ 4,99
76	R\$ 44,39	77	R\$ 26,39
78	R\$ 49,18	79	R\$ 2,97
84	R\$ 4,93	85	R\$ 15,94
86	R\$ 88,79	87	R\$ 111,89
91	R\$ 2,66	92	R\$ 3,61
93	R\$ 16,69	94	R\$ 22,68
95	R\$ 5,56	97	R\$ 26,04
98	R\$ 2,79	100	R\$ 5,18
101	R\$ 173,00	105	R\$ 6,00
108	R\$ 11,89	109	R\$ 17,84
111	R\$ 18,12	113	R\$ 6,00
114	R\$ 5,64	116	R\$ 1,03
117	R\$ 1,08	118	R\$ 397,39
119	R\$ 22,77	120	R\$ 23,24
124	R\$ 92,81	125	R\$ 3,39
147	R\$ 1,39	148	R\$ 1,39
149	R\$ 1,39	150	R\$ 1,39
156	R\$ 30,69	158	R\$ 10,69
159	R\$ 6,35	160	R\$ 30,00
161	R\$ 49,20	162	R\$ 49,20
172	R\$ 12,26	173	R\$ 36,22
175	R\$ 8,34		R\$ 43,00
177	R\$ 43,00	178	R\$ 20,64



205	R\$ 11.37		
191	R\$ 3,54	203	R\$ 3,32
188	R\$ 80,21	190	R\$ 17,66
186	R\$ 87,00	187	R\$ 8,17
179	R\$ 89,46	185	R\$ 14,49

DENTAL MED SUL ARTIGOS ODONT. LTDA. - CNPJ: 02.477.571/0001-47

Lote	Valor unitário	Lote	Valor unitário
2	R\$ 66,50	9	R\$ 40,09
10	R\$ 3,58	11	R\$ 7,50
12	R\$ 23,70	13	R\$ 1,55
14	R\$ 1,55	15	R\$ 1,55
16	R\$ 1,50	17	R\$ 1,55
28	R\$ 286,00	29	R\$ 23,00
30	R\$ 1,50	33	R\$ 70,00
66	R\$ 0,75	67	R\$ 7,50
68	R\$ 7,60	69	R\$ 7,70
70	R\$ 7,70	72	R\$ 5,80
73	R\$ 3,12	80	R\$ 13,00
82	R\$ 5,43	83	R\$ 10,08
102	R\$ 39,00	126	R\$ 2,89
131	R\$ 8,85	135	R\$ 4,90
157	R\$ 70,00	163	R\$ 42,90
164	R\$ 45,00	165	R\$ 43,00
166	R\$ 9,30	167	R\$ 9,30
168	R\$ 9,30	169	R\$ 9,30
170	R\$ 9,30	171	R\$ 9,30
180	R\$ 0,33	183	R\$ 4,20
184	R\$ 4,20	192	R\$ 0,88
193	R\$ 309,00	194	R\$ 309,00
195	R\$ 305,00	196	R\$ 305,00
197	R\$ 305,00	198	R\$ 305,00
199	R\$ 305,00	204	R\$ 2,65
206	R\$ 0,36		

DISPOMED PRODUTOS MÉDICOS LTDA. - CNPJ: 12.563.882/0001-82

Lote	Valor unitário	Lote	Valor unitário	
7	R\$ 6.41	115	R	\$ 4.00

ELISVANDIA MATOS DONINI ME. - CNPJ: 13.547.970/0001-53

Lote	Valor unitário	Lote	Valor unitário
65	R\$ 5,00		

JOAQUIM EUGÊNIO MONTEIRO DE BARROS & CIA LTDA. - CNPJ: 06.968.511/0001-88

Lote	Valor unitário	Lote	Valor unitário
57	R\$ 2,37	59	R\$ 6,64
60	R\$ 9,49	121	R\$ 12,21
181	R\$ 0,33	189	R\$ 1,86

MEDIS COMERCIAL ODONTO MÉDICA LTDA. - CNPJ: 05.362.071/0001-58

			1	
Lote	Valor unitário	Lote	Valor unitário	
38	R\$ 7,10	50		R\$ 10,45
64	R\$ 1,60	75		R\$ 4,70
64 81	R\$ 5,62	88		R\$ 8,14
89	R\$ 2,20	90		R\$ 4,25
123	R\$ 9,08	128		R\$ 3,60
130	R\$ 5,62	132		R\$ 4,60
133	R\$ 4,50	134	<u> </u>	R\$ 4,60
136	R\$\1,18	137		R\$ 1,18
138	R\$ 1,39	139		R\$ 1,42
140	R\$ 1,42	141		R\$ 1,42
142	R\$ 2,52	143		R\$ 1,42
144	R\$ 1,40	145		R\$ 1,37
146	R\$ 1,37	174		R\$ 4,40
182	R\$ 0,28	200		R\$ 4,80
201	R\$ 0,74	202		R\$ 4,35

NOS@LIG PRODUTOS ODONTOLÓGICOS LTDA ME. - CNPJ: 07.620.849/0001-07

Lote	Valor unitário	Lote	Valor unitário
25	R\$ 10,90	26	R\$ 11,42
27	R\$ 1,99	31	R\$ 25,80
32	R\$ 8,80	122	R\$ 7,55
127	R\$ 12,00	129	R\$ 3,30
151	R\$ 1,10	152	R\$ 1,10
153	R\$ 60,00	154	R\$ 60,00
155	R\$ 70,30		

PINHAPEL COMÉRCIO DE PAPEL LTDA ME. - CNPJ: 11.650.015/0001-11

Lote	Valor unitário	Lote	Valor unitário
96	R\$ 2,25		

SURYA DENTAL COMÉRCIO DE PRODUTOS ODONTOLÓGI-COS E FARMACEUTICOS LTDA - CNPJ: 00.814.559/0001-55

Lote	Valor unitário	Lote	Valor unitário
99	R\$ 9,92	103	R\$ 11,95'
110	R\$ 10,10		

A especificação detalhada de cada item pode ser consultada no sítio oficial do TRT da 9ª Região: www.trt9.jus.br

> YOLE UENO Pregoeira

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 10ª REGIÃO

DIRETORIA-GERAL ADMINISTRATIVA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

Processo nº 3192/13. Contrato nº 108/13. Contratada: DENTCARE - Centro Integrado de Odontologia Ltda. Objeto: Credenciamento ao Programa de Assistência à Saúde. Fundamentação: Lei 8.666/93 e Portaria PRE-GAB nº 283/2004. Amparo: inexigibilidade de licitação. Vigência: 60 meses. Cobertura orçamentária: Elemento de Despesa 3.3.90.39 vinculado à Atividade 02.301.0571.2004.0001. Assinatura: 11/7/13. Flávio Kobayashi - Presidente da Comissão de Credenciamento. Edilene dos Santos Veras - Representante Legal.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 51/2013 - UASG 080016

 N° Processo: 4584/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - SRP visando à contratação de empresa para a prestação de serviços de telefonia móvel pessoal (SMP) e serviços de dados, conforme especificações contidas no Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 00019 . Edital: 16/07/2013 de 10h00 às 17h00 . Endereço: Sas Quadra 01 Bloco d Praça Dos Tribunais Superiores Asa Sul - BRASILIA - DF . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 14h00 site www.comprasnet.gov.br.

ANDERSON DOS SANTOS ALMEIDA Chefe do Núcleo de Licitações

(SIDEC - 15/07/2013) 080016-00001-2013NE000009

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 11ª REGIÃO

SECRETARIA DE COORDENAÇÃO ADMINISTRATIVA SETOR DE CONTRATOS ADMINISTRATIVOS

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo TRT MA-1097/2012. Espécie: Ata de Registro de Preço n.16/2013 referente ao Pregão Eletrônico n.15/13. Fundamentação legal: Lei n. 10.520/02, Decretos n. 3.555/00, 5.450/05, 3.931/01 e Lei n. 8.666/93. Objeto: Registrar preços para eventual aquisição de fornecimento de alimentos e apoio logístico para eventos de capacitação promovidos pela Escola Judicial do TRT11. Fornecedora e valor registrado: M DE S HARB - R\$15.336,00. Vigência: 4/7/13 a 3/7/14. Data e assinaturas: 4/7/13; Marcelo Augusto Alves Krichanã, Ordenador de Despesa-TRT11; Marcelo de Souza Harb pela fornecedora

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO DIRETORIA-GERAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 0001309-65.2011.5.15.0895 PA. Contrato: 46/12. Espécie: II TA. Partes: TRT e Cetest Minas Engenharia e Serviços S/A.. Objeto: alteração da redação da cláusula nona do contrato: do valor dos serviços e do reajuste. Fundamento: Lei 8.666/93, Decreto 2271/97, que regulamenta o art 55, III e art. 40, XI da referida lei, artigo 37, XXI da CF, e art. 3° da Lei 10192/01. Assinam: pelo TRT, Evandro Luiz Michelon e, pela empresa, David Escudero Marques. Data: 02/07/13

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 16ª REGIÃO

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 27/2013

Comunicamos a suspensão da licitação supra citada, publicada no D.O.U em 03/07/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Constituição de Registro de Preços para aquisição eventual e futura de televisão e forno de microondas (material permanente), conforme especificações e quantidades máximas constantes no Termo de Referência

RAIMUNDO NONATO MONTEIRO FILHO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 080018-00001-2013NE000001

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO

EDITAL Nº 29, DE 12 DE JULHO DE 2013

XIII CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA PROVIMENTO DE CARGOS DE JUIZ DO TRABALHO SUBSTITUTO

A Excelentíssima Desembargadora KATHIA MARIA BOMTEMPO DE ALBUQUERQUE, Presidente da Comissão do XIII CON-CURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA PROVIMENTO DE CARGOS DE JUIZ DO TRABALHO SUBSTITUTO DO TRI-BUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais e tendo em vista o disposto no artigo 65, §§ 6°, 8° e 9°, da Resolução n° 75/2009, do Conselho Nacional de Justiça (CNJ), e nos itens 10.10, 10.12 e 10.13 do Edital de Abertura, resolve:

1- TORNAR PÚBLICA a relação, por ordem de classificação, dos candidatos aprovados na prova oral, relativa à quarta etapa do certame, e que se encontram, portanto, habilitados para a quinta etapa - Avaliação dos Títulos, conforme especificado adiante:

INSC.	NOME	1° EXAM.	2° EXAM.	3° EXAM.	MÉDIA FINAL
2430	PAULA LEAL LORDELO	9	8	9	8,66
2448	PAULO FERNANDO DA SILVA SANTOS JUNIOR	9	9	8	8,66
1468	JOÃO RENDA LEAL FERNANDES	8	8	9	8,33
21	ADRIANA LEDUR	8	8	8	8
1841	LUCAS CARVALHO DE MIRANDA SA	8	8	8	8
2155	MARIANA PATRICIA GLASGOW	8	8	8	8
3148	WASHINGTON TIMOTEO TEIXEIRA NETO	8	8	8	8
1179	GILVANDRO DE LELIS OLIVEIRA	8	8	7	7,66
1218	GLENDA MARIA COELHO RIBEIRO	8	8	7	7,66
312	ANGELA NAIRA BELINSKI	8	7	7	7,33
1620	KARINA LIMA DE QUEIROZ	7	7	8	7,33
299	ANDRESSA KALLINY DE ANDRADE CARVALHO	7	7	7	7
518	CAROLINA DE JESUS NUNES	7	7	7	7
1440	JESSICA GRAZIELLE ANDRADE MARTINS	7	8	6	7
2433	PAULA RODRIGUES DE ARAUJO LENZA	7	7	7	7
1192	GIRLENE DE CASTRO ARAUJO ALMEIDA	7	6	6	6,33
2054	MARCOS HENRIOUE BEZERRA CABRAL	6	6	6	6

2- INFORMAR que, conforme previsto no artigo 70, § 1º da Resolução nº 75/2009, do CNJ, e no item 10.14 do Edital de Abertura, é irretratável em sede recursal a nota atribuída na prova oral.

Publique-se nos Diários Oficial da União e da Justiça Eletrônico.

Des. KATHIA MARIA BOMTEMPO DE ALBUQUERQUE

EDITAL Nº 30, DE 15 DE JULHO DE 2013

XIII CONCURSO PÚBLICO DE PROVAS E TÍTULOS PARA PROVIMENTO DE CARGOS DE JUIZ DO TRABALHO SUBSTITUTO

A Excelentíssima Desembargadora KATHIA MARIA BOMTEMPO DE ALBUQUERQUE, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE CARGOS DE JUIZ DO TRABALHO SUBSTITUTO DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais e tendo em vista o disposto no capítulo VIII da Resolução nº 75/2009, do Conselho Nacional de Justiça, e no item 11 do Edital de Abertura, RESOLVE:



1- TORNAR PÚBLICO o resultado, por ordem de inscrição, da avaliação dos títulos, referente à Quinta Etapa do certame, conforme

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA FINAL
21	ADRIANA LEDUR	2,25
299	ANDRESSA KALLINY DE ANDRADE CARVALHO	2,25
312	ANGELA NAIRA BELINSKI	2,25
518	CAROLINA DE JESUS NUNES	2,25
1179	GILVANDRO DE LELIS OLIVEIRA	2,5
1192	GIRLENE DE CASTRO ARAUJO ALMEIDA	1,5
1218	GLENDA MARIA COELHO RIBEIRO	1
1440	JESSICA GRAZIELLE ANDRADE MARTINS	2
1468	JOÃO RENDA LEAL FERNANDES	2,5
1620	KARINA LIMA DE QUEIROZ	2
1841	LUCAS CARVALHO DE MIRANDA SA	1
2054	MARCOS HENRIQUE BEZERRA CABRAL	2,75
2155	MARIANA PATRICIA GLASGOW	0,5
2430	PAULA LEAL LORDELO	2
2433	PAULA RODRIGUES DE ARAUJO LENZA	2,5
2448	PAULO FERNANDO DA SILVA SANTOS JUNIOR	1,5
3148	WASHINGTON TIMOTEO TEIXEIRA NETO	3,5

2- INFORMAR que:

- 2.1. O candidato poderá, nos 2 (dois) dias seguintes à publicação do resultado da avaliação dos títulos, requerer vista e apresentar recurso:
- 2.2. O pedido de vista e o recurso deverão ser protocolizados na Secretaria da Comissão de Concurso, no antigo Edifício-Sede, localizada na Rua T-29, nº 1.403, Setor Bueno, Goiânia/GO, no período de 8 às 18 horas;
 - 2.3. A vista da prova será concedida somente nas dependências da Secretaria da Comissão de Concurso;
 - 2.4. Não serão aceitos recursos interpostos via fax, postal ou correio eletrônico, bem como intempestivos ou ineptos;
- 2.5. No recurso, o candidato deverá identificar somente a petição de interposição, vedada qualquer identificação nas razões do recurso, sob pena de seu não conhecimento. A fundamentação é pressuposto para o conhecimento do recurso, cabendo ao candidato, em caso de impugnação de mais de um ponto, expor seu pedido e respectivas razões, de forma destacada, para cada ponto recorrida.

 Publique-se nos Diários Oficial da União e da Justiça Eletrônico.

Desa. KATHIA MARIA BOMTEMPO DE ALBUQUERQUE

DIRETORIA-GERAL DIVISÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO: TRT/18ª PA nº 0897/2009. CONTRATADA: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS - ECT. ESPÉCIE: 5º termo aditivo ao contrato nº 063/2009. OBJETO: Prorroga a vigência do contrato , pelo período de 12 meses, a contar de 30/09/13; e nomeia gestor/fiscal do contrato. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, II, e art. 65, I, "a", ambos da Lei nº 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 12/07/2013.

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 47/2013

Comunicamos que o edital da licitação supra citada, publicada no D.O.U de 05/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais e equipamentos necessários para atendimento do Núcleo de Cerimonial na realização de eventos nas dependências deste Tribunal, conforme as especificações do Anexo I do Edital.

Total de Itens Licitados: 00005 Novo Edital: 16/07/2013 das 08h00 às 17h59. Endereço: Avenida T-1, Esquina com a Rua T-51, Lotes 1 a 24, Quadra T-22, 7° Andar Setor Bueno - GOIANIA - GO. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

MAISA BUENO MACHADO

(SIDEC - 15/07/2013) 080020-00022-2013NE000001

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 19^a REGIÃO

EXTRATO DE CONVÊNIO

Convênio AJA/TRT 19ª Nº . 23/2013; Conveniados: TRT da 19ª Região, CNPI: 35.734.318/0001-80 e PROGRAMA DE ASSISTÂN-CIÁ A SEÚDE DOS SERVIDORES DO TRT DA 19ª REGIÃO -PRO-TRT 19; CNPI: 07.175.139/0001-15; Objeto: Cooperação para realizar adequação ergonômica; Base Legal: Lei 8.666/93 e demais normas que regem a espécie; Vigência: Ol anos a contar da sua assinatura; Assinatura: 15/07/2013; Signatários: Des. Severino Rodrigues dos Santos, Presidente do TRT 19ª Região, por este Tribunal e o Sr. José Kleber Tenório Magalhães, pela associação: Publicação -DOU: 16/07/2013.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 19.542/2012; Espécie: 2º termo aditivo Ao contrato original entre o TRT 19^a Região, CNPJ: 35.734.318/0001-80, e a Associação dos Deficientes Físicos de Alagoas - ADEFAL. CNPJ: 08.427.999/0001-61; Objeto do Aditivo: Reequilíbrio econômico, tendo como base o reajuste do salário mínimo, passando o montante mensal do contrato para R\$ 16.687,06, com efeitos a contar a partir

de 01/01/2013; Base Legal: Lei 8.666/93 e alterações posteriores; Assinatura: 22/05/2012; Signatários: Des. João Leite de Arruda Alencar, Vice-Presidente do TRT 19^a Região, pelo Contratante, e o Sr. Luiz Carlos de Oliveira Santana, pela Contratada; Publicação no DOU: 16/07/2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 18/2013 - UASG 080022

Nº Processo: 27.042/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual aquisição de suprimentos para impressoras. Total de Itens Licitados: 00016 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h00 . Endereço: Av da Paz, Nº 2076 - Centro Centro - MACEIO - AL . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 01/08/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> MARIA NELY DUARTE RIBEIRO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 080022-00001-2013NE000031

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 17/2013

Processo: 22.919/2013

O Tribunal Regional do Trabalho da 19ª Região, através de seu Pregoeiro, torna público que julgou vencedora para o lote único a empresa SYSTECH SISTEMAS E TECNOLOGIA EM INFORMA-ÇÃO LTDA, no valor de R\$ 889.320,00.

> Maceió-AL, 15 de junlho de 2013. LUIZ HENRIQUE SALVADOR Pregoeiro

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 20^a REGIÃO DIRETORIA-GERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2013

O Tribunal Regional do Trabalho da 20ª Região torna público que realizará licitação na modalidade de Pregão Eletrônico, do tipo menor preço, objetivando a A CONTRATAÇÃO DE SEGUROS PARA IMÓVIES E AUTOMÓVEIS. O certame será realizado através do site www.licitacoes-e.com.br nas seguintes datas e horários: Envio eletrônico das propostas - a partir das 17h do dia 16/07/2013. Abertura das Propostas - às 9h do dia 26/07/2013. Início da sessão de disputa de preços - às 10h do dia 26/07/2013. O edital completo encontra-se disponível no endereço www.trt20.jus.br. Informações adicionais poderão ser obtidas através do e-mail: cpl@trt20.jus.br.

> Aracaju-SE, 15 de julho de 2013. EDWARD LIMA DA SILVA Pregoeiro

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 23^a REGIÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Proc 079.563/2011. 6º Termo Aditivo ao Contrato 33/11. Objeto: Prorrogar o prazo de execução da obra por mais 60 dias de 20/05/13 a 19/07/2013; alterar a planilha de serviços e insumos para conclusão da obra, sem impacto financeiro. Fundamento Legal: Princípios da supremacia e indisponibilidade do interesse público, razoabilidade, proporcionalidade; arts. 57, §1, 65, I, a. Contratante: TRT 23ª Região. Contratada: Aroeira Construções Ltda. Assinatura 09/07/13. Signatários: José Silva Barbosa/TRT; Ricardo Augusto Sguarezi/Contra-

AVISOS DE LICITAÇÃO REGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2013

Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO DE ELEVADORES, conforme as especificações deste Edital e seus Anexos. Início do acolhimento das propostas: 22/07/13. Abertura das propostas às 9h do dia 29/07/13 e início da sessão às 10h do dia 30/07/13.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2013

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL AQUISIÇÃO DE PISO EM BLOCOS DE CONCRETO PARA UTILIZAÇÃO NAS SEDES DAS VARAS DO TRABALHO EM CONSTRUÇÃO NO INTERIOR DO ESTADO, conforme as especificações deste Edital e seus Anexos. Início do acolhimento das propostas: 22/07/13. Abertura das propostas às 10h e início da sessão às 11h, ambas do dia 29/07/13.

Os editais encontram-se nos sítios www.licitacoes-e.com.br e www.trt23.jus.br e demais informações poderão ser obtidas através do tel./fax (65) 3648-4101/4301 e licitacao@trt23.jus.br

> ROGER CASSIMIRO DE ARAUJO BERBER Pregoeiro

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 24^a REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 34/2013 - UASG 080026

 N^{ϱ} Processo: 3525/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e instalação de divisórias retratéis articuladas, para a sala de treinamentos do TRT da 24ª Região. Total de Itens Licitados: 00003 Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Rua Delegado Carlos Roberto Bastos de Oliviera Nº 208 - 3º Andar . Jardim Veraneio - Parq. Dos Poderes - CAMPO GRANDE - MS . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 29/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> CARLOS ALBERTO BARLERA COUTINHO Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 080026-00001-2013NE000724

JUSTIÇA FEDERAL Iª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA NO ACRE DIRETORIA DO FORO

EXTRATOS DE NOTAS DE EMPENHO

ESPÉCIE: Credenciamentos celebrados entre a União Federal, através da Seção Judiciária do Estado do Estado do Acre e os Credenciados abaixo listados. OBJETO: Prestação de serviços de saúde aos servidores da Seção Judiciária do Estado Acre , bem como a seus dependentes, de serviços assistenciais imprescindíveis à preservação de sua saúde. PROGRAMA DE TRABALHO: 02301056920040001. ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.36.00 NOTA DE EMPENHO: N.2013NE000020, emitida em 28/01/2013, no valor estimativo inicial de R\$ 5.000,00 (Cinco Mil Reais), destinado à cobertura de despesas para todos os Credenciados, pessoa física, prestadores de serviços na área de saúde, da Seção Judiciária do Estado do Acre. 1.Cindy Cassiane Carniel - CPF: 705.896.902-72 2.Felipe Caobianco Queiroz Mateus - CPF 777.807.362-53

- 2.Feripe Caobianco Querroz Mateus CFF 7/7.807.362-53
 3. Hassan Tajeddini CPF: 370.653.862-87
 4. José Américo Gonçalves Fagundes CPF: 655.014.117-68
 5. Jadson Rago Júnior CPF: 559.810.202-10
 6. Luiz Carlos Barchik Jares CPF: 605.690.002-97
 6. Maria das Graças Macedo de Almeida CPF: 691.609.024-34
 7. Roberto Amado Júnior CPF: 122.082.131-49

ESPÉCIE: Credenciamentos celebrados entre a União Federal, através da Seção Judiciária do Estado do Estado do Acre e os Credenciados abaixo listados. OBJETO: Prestação de serviços de saúde aos servidores da Seção Judiciária do Estado Acre, bem como a seus dependentes e de serviços assistenciais imprescindíveis à preservação de sua saúde. PROGRAMA DE TRABALHO: 02301056920040001. ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.39.00 NOTA DE EMPENHO: N.2013NE000019, emitida em 28/01/2013, no valor estimativo inicial



de R\$ 20.000,00 (Vinte Mil Reais), destinado à cobertura de despesas para todos os Credenciados, pessoa jurídica, prestadores de serviços na área de saúde, da Seção Judiciária do Estado do Acre.

1.SATRAPA SILVA LTDA-ME - CLÍNICA ARTROS

CNPJ 11.239.885/0001-00 2. FIGUEIRA E MANTILLA LTDA -CEDIAC

CNPJ 00.624.104/0001-77

3.CENTRO ESPECIALIZADO EM REABILITAÇÃO-CER - CNPJ:03.108.592/0001-58

4.CLÍNICA INTEGRADA DE PREVENÇÃO E REABILITAÇÃO ORAL - CINPRO CNPJ: 01.999.643/0001-53

5.CLINIODONTO - SERVIÇOS ODONTOLÓGICOS ESPECIALI-

5.CLINIODONTO - SERVIÇOS ODONTOLOGICOS ESPECIALIZADOS LTDA. - CNPJ 05.691.023/0001-03
6.CLINIPARQUE ODONTOLOGIA LTDA - CNPJ13.226.700/0001-40
7.CENTRO DE ATENDIMENTO E ESTUDOS EM PSICOLOGIA - CLÍNICA CUIDAR - CNPJ 14.333.193/0001-07
8.CENTRO FONOAUDIOCLIN LTDA - CNPJ 09.601.947/0001-22
9.LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS "DR. LUÍS AUGUSTO BATISTA" - L.S. BATISTA LTDA
CNPJ: 04.598.934/0001-28
10. MAIA & SILVA LTDA - RADIOFACE

10. MAIA & SILVA LTDA - RADIOFACE CNPJ 05.998.030/000-52

11.CLÍNICA ODONTOLÓGICA PIRES E REIS LTDA - ME

CNPJ: 08.803.833/0001-00 12. RADIOCIN - CLÍNICA RADIOLÓGICA LTDA CNPJ: 04.512.739/0001-33

13. S. L. ARMANI ME CNPJ: 84.328.400/0001-10

14.T.W. ENDODONTIA LTDA.

14.1.W. ENDOGNIA E1071. CNPJ - 08.779.169/001-01 15.UNIMED NORTE/NORDESTE - CONF. DAS SOC. COOP. DE TRABALHO MÉDICO LTDA.

CNPJ: 09.237.009/0001-95

16.URGIL - URGÊNCIA INFANTIL SERVIÇOS MÉDICOS LTDA - CNPJ 14.354.955/0001-51

SEÇÃO JUDICIÁRIA EM GOIÁS DIRETORIA DO FORO

EXTRATO DE RESCISÃO

ESPÉCIE: Contrato Rescindido nº 17/2011, CONTRATANTE: Justiça Federal de Primeiro Grau em Goiás. CONTRATADO: Global Village Telecom Ltda. OBJETO: Fornecimento e Instalação de link de comunicação. BASE LEGAL: Processo Administrativo nº 108/2011-JFGO, na forma artigo 79, II, da Lei 8.666/1993. DATA DE AS-SINATURA: 02/07/2013. Assinado por: Paulo Ernane Moreira, Juiz Federal Diretor do Foro em exercício, pela Contratante e José Eduardo Fernandes e Carlos Henrique Saraiva dos Reis, pela Contratada.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Aditamento ao Contrato nº 047/2012. Processo nº 7675/11/2011-EOF. Objeto: Acréscimo de 68 (sessenta e oito) aparelhos digitais e 72(setenta e dois) placas e demais acessórios para ramais digitais. Contratante: Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária do Espírito Santo. CNPJ 05.424.467/0001-82. Contratada: AVANTI TELEINFORMÁTICA LTDA ME- CNPJ 13.579.679/0001-67. Fundamentação legal: Art. 65, inciso I, alínea "b", e \$ 1º da Lei nº 8.666/93. Data de Assinatura: 12/07/2013. Vigência: A partir da data de assinatura, sendo os efeitos financeiros a partir da data do início dos serviços. Signatários: Fernando Cesar Baptista de Mattos, Juiz Federal Diretor do Foro, pela Contratante e Giselda Penteado Melles, pela Contratada.

SECRETARIA ADMINISTRATIVA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2013 - UASG 090022

Processo n^2 602/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços continuados de contínuos para a Justiça Federal de Goiás. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua 19, 244, Centro Ou Rua 20, 19, Centro GOIANIA - GO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 13h30 site www.comprasnet.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 090022-00001-2013NE000020

PREGÃO Nº 13/2013 - UASG 090022

Processo nº 344/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de serviços para administração e gerenciamento de manutenção preventiva e corretiva de veículos automotivos. Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h00 . Endereço: Rua 19, 244, Centro Ou Rua 20, 19, Centro GOIANIA-GO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

> SORAYA MARIA LEAL Pregoeira

SECÃO JUDICIÁRIA NO MARANHÃO DIRETORIA DO FORO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 2/2013 - UASG 090004

Processo nº 279/2013 . Objeto: Curso de aperfeiçoamento e reciclagem anual de agente de segurança no periodo de 08/08/2013 a 10/08/2013 em São Luis. Total de Itens Licitados: 00001 . Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Fornecedor exclusivo Declaração de Inexigibilidade em Justinicativa: Fornecedor exclusivo Deciaração de filexigibilidade etil 11/07/2013 . KALINA VALERIA BASTOS PEDROZA . Direretora da Secad em Substituição . Ratificação em 11/07/2013 . RICARDO FELIPE RODRIGUES MACIEIRA . Juiz Diretor do Foro . Valor Global: R\$ 21.127,50 . CNPJ CONTRATADA: 14.455.986/0001-07 CONTRESEG TREINAMENTO EM SEGURANCA LTDA.

(SIDEC - 15/07/2013) 090004-00001-2013NE000020

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 17/2013

Foi homologada a licitação em epígrafe e adjudicado seu lote único à empresa DPS Gonçalves Indústria e Comércio de Alimentos Ltda. no valor total de R\$ 21.200,00.

JULIANA SILVA PRADO LUCHI Supervisora da Seção de Licitações

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 33/2013 - UASG 090004

Processo $n^{\rm e}$ 179/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição futura de materiais diversos para a Seção Judiciária do Maranhão, conforme discriminação constante do Termo de Redo Maranhão, conforme discriminação constante do Termo de Referência Anexo I. Total de Itens Licitados: 00005 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Av.senador Vitorino Freire, N. 300, Areinha SAO LUIS - MA . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 15h00 site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital será fornecido mediante o pagamento do custo reprográfico de R \$ 14,10 (catorze reais e dez centavos), ou atra vés de disquete a ser fornecido pelo interessad o, ou ainda por meio da internet nos sites www. comprasnet.gov.br ou www.ma.trf1.jus.br

RICARDO LUIS DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 090004-00001-2013NE000020

3ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA EM SÃO PAULO DIRETORIA DO FORO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2013

O pregoeiro torna público que a Diretoria do Foro homologou o Pregão Eletrônico nº 048/2013 adjudicado à empresa Araucária Ar Condicionado Ltda. EPP para os lotes 1, 2, 3 e 5. O lote 4 restou fracassado

São Paulo-SP, 15 de julho de 2013. CARLOS MITURU MIYAMOTO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 81/2013- SRP

Objeto: Registro de Preços para aquisição de Cartuchos de Tinta para Impressoras HP. Recebimento das propostas: até 29/07/2013, às 10h00, no endereço www.licitacoes-e.com.br. Informações através do telefone (11) 2172-6378, das 09h00 às 19h00.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 91/2013- SRP

Objeto: Registro de Preços para aquisição de materiais de copa e cozinha. Recebimento das propostas: até 30/07/2013, às 10h00, no endereço www.licitacoes-e.com.br. Informações através do telefone (11) 2172-6378, das 09h00 às 19h00.

> São Paulo-SP, 15 de julho de 2013. CARLOS MITURU MIYAMOTO Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 65/2013 - SRP

O pregoeiro torna público que restou fracassado a licitação em epígrafe, cujo objeto consiste no Registro de Preços para pres-tação de serviços de transporte terrestre em todo território nacional de móbiliário residencial, de magistrados e servidores da Justiça Federal de Primeiro Grau em São Paulo.

São Paulo-SP, 15 de julho de 2013. CARLOS MITURU MIYAMOTO

SECÃO JUDICIÁRIA DO MATO GROSSO DO SUL DIRETORIA DO FORO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 31/2013

A Justiça Federal de Primeiro Grau em Mato Grosso do Sul, por meio do Pregoeiro, nos termos do Dec. 5.450/2005, torna público que o Juiz Federal Diretor do Foro homologou o resultado da licitação em epígrafe, que tem por objeto a aquisição de fechaduras, declarando-a FRACASSADA.

CRISTIANE PEREIRA DOS SANTOS MARTINS

4ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA DE SANTA CATARINA DIRETORIA DO FORO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 30/2013 - UASG 090019

Processo n 2 29295320134048002 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços de Serviços de: ITEM 1 RECEPCIONISTA, ITEM 2 GARÇOM, ITEM 3 SONORIZAÇÃO e ITEM 4 MESTRE DE CE-GARÇOM, ITEM 3 SONORIZAÇÃO e ITEM 4 MESTRE DE CERIMÔNIA, para a Subseção Judiciária de Florianópolis, Seção Judiciária de Santa Catarina, conforme especificações e quantitativos estimados, constantes dos anexos I e II do edital. Total de Itens Licitados: 00004. Edital: 16/07/2013 de 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Paschoal Apostolo Pitsica n 4810 Agronomica - FLORIANO-POLIS - SC. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

CHARLES DO AMARAL Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 090019-00001-2013NE000211

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO PARANÁ DIRETORIA DO FORO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 70/2013 - UASG 090018

Processo nº 0005752-94.2013.4 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de piso tipo paviflex e cola para piso para a Central de Mandados da Subseção Judiciária de Londrina. Total de Itens Licitados: 00002. Edital: 16/07/2013 de 13h00 às 17h59. Endereço: Av Anita Garibaldi, 888, 6° Andar Ahu - CURITIBA - PR . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br.

> LUCIANA LORENZET Resp. p/Pregão

(SIDEC - 15/07/2013) 090018-00001-2013NE000120

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO RIO GRANDE DO SUL DIRETORIA DO FORO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 38/2013

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 11/07/2013 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para serviços de planejamento, implantação, operação, manutenção, suporte técnico e monitoramento proativo de uma rede de comunicação de dados geograficamente distribuída (WAN) para interligação das unidades laborais da Justiça Federal Seção Judiciária do Rio Grande do Sul.

Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 16/07/2013 das 13h00 às 17h59. Endereço: Rua Otávio Francisco Caruso da Rocha, 600 Praia de Belas - PORTO ALEGRE - RS. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 29/07/2013, às 14h30 no site www.comprasnet.gov.br.

> PATRICIA WEBER AZEVEDO Diretor do Núcleo de Apoio Administrativo Em exercício

(SIDEC - 15/07/2013) 090020-00001-2013NE999999

5ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA DO CEARÁ DIRETORIA DO FORO

EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato nº 15/2013; Processo: 4018/2012; Contratante: Justiça Federal no Ceará; Contratada: Vivo S/A (CNPJ nº 02.449.992/0001-64); Objeto: Serviços de comunicação rápida de voz (PTT); Fundamentação: Pregão Eletrônico nº 43/2013; Vigência: 12 (doze) meses, a contar da assinatura; Data Ass.: 13/06/2013; Programa de Trabalho: 02.061.0569.4257.0001; Elemento de Despesa: 3390.39; Valor/Mês: R\$ 1.722,60; Signatários: Pela Contratante, Dr.

(SIDEC - 15/07/2013) 090022-00001-2013NE000020

George Marmelstein Lima, Exmo. Juiz Federal Diretor do Foro, em exercício, e pela Contratada, Srs. Felipe Santos Marques e Marcus de Almeida Valentim, Procuradores,

ISSN 1677-7069

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 36/2011; Processo: 2953/2011; Contratante: Justiça Federal no Ceará; Contratada: Juslivros Comércio de Livros e Papelaria Ltda.; Objeto: Prorrogação da vigência contratual pelo prazo de 12 (doze) meses, a contar de 02/05/2013; Data Ass.: 29/04/2013; Fundamentação: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93; Signatários: Pela Contratante, Dr. Leonardo Resende Martins, Exmo. Juiz Federal Diretor do Foro, e pela Contratada, Sr. Francisco Cícero Gomes de Melo, Sócio.

SECÃO JUDICIÁRIA DE SERGIPE DIRETORIA DO FORO

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: 1º ADITIVO AO CONTRATO Nº 023/2012. CONTRA-TANTE: A União Federal, por intermédio da Justiça Federal - Seção Judiciária de Sergipe, CNPJ: 05.426.567/0001-48; CONTRATADA: EMPRESA PESSOA SERVIÇOS DE LAVANDERIA LTDA EPP; CNPJ: 11.009.645/0001-01; OBJETO: prorrogação da vigência do contrato; PA nº 375/13; FUND. LEGAL: Lei 8.666/93; DATA DA ASSINATURA: 01/07/2013; ASSINAM: Carlos Rebêlo Júnior, Juiz Federal Diretor do Foro, pela CONTRATANTE e o Sr. Adolfo Vanderley Pessoa, pela CONTRATADA.

Espécie:1º ADITIVO AO CONTRATO Nº 024/2012. CONTRATAN-Espécie:1º ADITIVO AO CONTRATO Nº 024/2012. CONTRATAN-TE: A União Federal, por intermédio da Justiça Federal - Seção Judiciária de Sergipe, CNPJ: 05.426.567/0001-48; CONTRATADA: EMPRESA LAVANDERIA ALDA LTDA.. CNPJ: 13.072.392/0002-27; OBJETO: prorrogação da vigência do contrato; PA nº 376/13; FUND. LEGAL: Lei 8.666/93; DATA DA ASSINATURA: 01/07/2013; ASSINAM: Carlos Rebêlo Júnior, Juiz Federal Diretor do Foro, pela CONTRATANTE e o Sr. Luiz Antônio da Silva Rosa, pela CONTRATADA.

Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais

CONSELHO FEDERAL DE CORRETORES **DE IMÓVEIS**

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato para Prestação de Serviços visando a Extensão do Processo de Inserção Tecnológica aos Corretores de Imóveis do Brasil, celebrado entre o COFECI e a Empresa LEXCORP - Consultoria e Treinamento Empresarial Ltda. DA MODALIDADE: Empreitada por preço Global. DA VIGÊNCIA: O Contrato vigerá por 12 (doze) meses, iniciando-se em 01/07/2013 e expirando em 31/06/2014, podendo ser prorrogado por meio de termo aditivo. DO VALOR: 12 (doze) parcelas mensais de R\$ 13.200,00 (treze mil e duzentos reais). DA DOTAÇÃO: 3.1.3.04 (Serviços Técnicos Profissionais). Brasília(DF), 11 de julho de 2013. Pelo COFECI assina o Sr. JOÃO TEODORO DA SILVA - Presidente. e pela Empresa LEXCORP - Consultoria e Treinamento Ltda o Sr. Francisco Rodolfo Eduardo Pesserl.

Contrato para Prestação de Serviços referente elaboração de metodologia para a mensuração de índice de preço do mercado imobiliário para cidades ou regiões metropolitanas, celebrado entre o COFECI e a Fundação Getúlio Vargas. DA MODALIDADE: Dispensa de Licitação. DA VIGÊNCIA: O Contrato vigerá por 10 (dez) meses, iniciando-se 21 de junho de 2013, podendo ser prorrogado por meio de termo aditivo. DO VALOR: Em 07 (sete) parcelas, totalizando o valor de R\$ 1.493.000,00 (um milhão e quatrocentos e noventa e três mil reais). DA DOTAÇÃO: 3.12.34 (Assessoria Especializada). Brasília(DF), 11 de julho de 2013. Pelo COFECI assina o Sr. JOÃO TEODORO DA SILVA - Presidente. e pela Fundação Getúlio Vargas o Sr. Sérgio Franklin Quintella.

CONSELHO FEDERAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Espécie: Inexigibilidade de licitação com fundamento no caput do art. 25 da Lei nº 8.666/1993; Favorecido: Instituto de Desenvolvimento Empresarial - IDEMP, Objeto: treinamento e capacitação de cinco empregados do Confea; Processo: 1326/13; cobertura orçamentária 6.2.2.1.1.01.04.09.011 - Serviços de Seleção, Treinamento e Orientação Profissional; Valor: R\$ '10.191,50 (dez mil, cento e noventa e um reais e cinquenta centavos); Nota de empenho nº 1394 de 12/07/2013; Autorização: em 11/07/13; por Cristiane de Lima - Gerente de Desenvolvimento de Pessoas; Ratificação: em 12/07/2013, por Luís Fernando Lucato - Superintendente Administrativo Financeiro.

EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Registro Nº: 2243. Data de Registro: 26 de junho de 2013. Processo: CF-1441/2012. Requerente: Eng. Civil ALEXANDRE CARLOS KÜMMEL SABÓIA, CPF: 243.393.180-00. Autor: Eng. Civil ALE-XANDRE CARLOS KÜMMEL SABÓIA, Identidade: 1.153.459 -SSP/SC, RNP: 2203769351. Identificação da Obra: "Projeto Arquitetônico". ART: 6430148 - Crea-RS. Descrição e Características Essenciais da Obra: Trata-se de projeto arquitetônico de prédios de apartamentos em alvenaria estrutural em blocos cerâmicos ou bloco de concreto, com altura de 5 andares e 4 apartamentos por andar. Os prédios podem ser construídos isoladamente ou agrupados em linha.

CONSELHO FEDERAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL

EDITAL N° 6, DE 15 DE JULHO DE 2013

O PRESIDENTE DO CONSELHO FEDERAL DE FISIO-TERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL- COFFITO, no uso de suas atribuições legais, TORNA PÚBLICO por este Edital, nos termos do Edital de Concurso Público nº 01/2013, publicado no DOU, Seção 3, n° 34, de 20 de fevereiro de 2013, o que segue:

- 1. RESPOSTAS DOS RECURSOS
- 1.1. As respostas dos recursos serão disponibilizadas aos recorrentes através do site: www.indexus.com.br, no link minha con-

LISTAS DOS RESULTADOS OBTIDOS NAS PROVAS OBJETIVAS E NA PROVA DE REDAÇÃO APÓS RECURSOS

2.1. Estão sendo divulgadas, através do Anexo Único deste Edital, as listas dos resultados obtidos pelos candidatos nas Provas Objetivas e na Prova de Redação após recursos. O Edital está publicado no Diário Oficial da União- DOU. Essas listas de resultados encontram-se igualmente à disposição dos interessados no mural do Conselho Federal de Fisioterapia e Terapia Ocupacional- COFFITO, situado no SRTVS- quadra 701, Ed. Assis Chateaubriand, Bloco II, salas 602/614, Brasília/DF e na Internet nos sites: www.indexus.com.br e www.coffito.org.br.
3. PROVA DE TÍTULOS

- Os candidatos aprovados nos cargos de Técnico de Nível Superior: Administração, Análise de Sistemas, Letras- Português e Secretariado Executivo poderão apresentar os documentos para a Prova de Títulos conforme o estabelecido no Capítulo IX do Edital de Concurso Nº 01/2013. A entrega de documentos para a Prova de Títulos é facultativa, pois essa prova é classificatória.

 3.1. PRAZO E LOCAL DE ENTREGA OU DE ENCA-
- MINHAMENTO DOS DOCUMENTOS PARA A PROVA DE TÍ-
- 3.1.1. Os documentos comprobatórios para a Prova de Títulos deverão ser encaminhados no período de 16 a 19 de julho de
- 3.1.2. Os envelopes contendo as cópias autenticadas dos documentos para a Prova de Títulos deverão ser enviados, obrigatoriamente por Correio, somente através do sistema SEDEX, para o seguinte endereço:

Grupo Împresul- Departamento Indexus

TÍTULOS - Concurso Público do Conselho Federal de Fi-sioterapia e Terapia Ocupacional- COFFITO

Av. Protásio Alves, 6441

Bairro Alto Petrópolis Porto Alegre-RS CEP 91310-003

3.1.3. No envelope, também deverão constar os seguintes dados de identificação: nome do candidato, número de inscrição e cargo a que concorre.

ROBERTO MATTAR CEPEDA

CONSELHO FEDERAL DE PSICOLOGIA

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Conselho Federal de Psicologia. Contratado: HUMA-NAS E LEAL SERVIÇOS ESPECIAIS LTDA. Objeto: Fornecimento de mão-de-obra temporária e emergencial de profissional terceirizado para suprir demandas de servicos administrativos durante o pleito eleitoral do CFP. Valor do Contrato: R\$ 9.469,80 a ser pago em duas parcelas iguais. Vigência: 02 (dois) meses.

CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE **DE MINAS GERAIS**

EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Prestação de serviço; CONTRATADO: CONSÓRCIO OPERACIONAL DO TRANSPORTE COLETIVO DE PASSAGEIROS POR ÔNIBUS DO MUNICÍPIO DE BELO HORIZONTE; CONTRATANTE: CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDA-DE DE MINAS GERAIS; OBJETO: Cessão do uso dos cartões BHBus de vales-transporte, licença de acesso ao website Transfácil e prestação de serviços de carga a bordo. Assinatura do contrato: 16/05/2013; Vigência: 12 (doze) meses; Valor total do contrato: 1% sobre o valor do pedido; Modalidade: Dispensa.

CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DE SÃO PAULO

EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Contratante: Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo. Contratada: CIA DISTRIBUIDORA DE MOTORES CUM-MINS. Objeto: Manutenção de grupo gerador, devido a mudança de local. Fundamentação: Artigo 25 caput e artigo 26. Pelo Contador Luiz Fernando Nóbrega, Presidente do Conselho Regional de Con-tabilidade do Estado de São Paulo.

Contratante: Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo. Contratada: E DO BRASIL TECNOLOGIA LTDA. Objeto: Aquisição de Software de monitoramento de banco de dados - DBA. Fundamentação: Artigo 25 caput e inciso I e artigo 26. Pelo Contador Luiz Fernando Nóbrega, Presidente do Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo.

CONSELHO REGIONAL DE EDUCAÇÃO FÍSICA DA 1ª REGIÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PRECOS

O Conselho Regional de Educação Física da 1ª Região -CREF1 convida os interessados cadastrados e as empresas que tenham interesse e se cadastrem no prazo legal, para participar de tomada de preço a ser realizada no dia 13 de agosto de 2013, às 14:00hs, na sede do Conselho, para contratação do serviço de digitalização e guarda de documentos. O edital que está disponibilizado na sede administrativa do Conselho, Rua Hadock Lobo, 356 sala 901 - Tijuca. A retirada de cópia do Edital deve ser realizada no horário comercial, por representante legal dos interessados.

> ANDRE DIAS O FERNANDES Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO PARÁ

EDITAL DE 15 DE JULHO DE 2013 HOMOLOGAÇÃO DE CONCURSO PÚBLICO

O Presidente do Conselho Regional de Enfermagem do Pará Coren-PA, no uso de suas atribuições e conforme Edital nº 01/2013/Coren-PA publicado no Diário Oficial da União do dia 02/04/2013 na Seção 03 paginas 142 a 146, observados os termos contratuais celebrados com a Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa - FADESP, torna pública a homologação do resultado final do concurso público destinado ao preenchimento de vagas do quadro de pessoal efetivo de nível superior e nível médio desse Conselho. 1. Resultado final, por cargo, em ordem final de vagas do quadro de pessoal efetivo de nivel superior e nivel medio desse Conselho. 1. Resultado final, por cargo, em ordem final de classificação no concurso, com as seguintes informações: número de inscrição, nome do candidato, pontuação final, colocação final no concurso e com assinalamento de Pcd (Pessoa com Deficiência) quando for o caso, como se segue: Cargo: 1 - TECNICO ADMINISTRATIVO: 002901, HAMILTON BRITO DA SILVA, 45.00, 1, / 005327, JOSE MARTINS GOMES WANZELER, 44.00, 2, / 000281, NATALIA CORREA DE FREITAS GARCIA, 43.00, 3, / 003110, RONALDO FRANCA DOS SANTOS, 42.00, 4, / 005492, FABIO LENON FREITAS DA SILVA, 42.00, 5, / 000941, JOAO PAULO SILVA, 41.00, 6, / 002021, JESSICA CAROLINE RIBEIRO SANTOS, 41.00, 7, / 000797, TANIA MORAES RIBEIRO, 41.00, 8, / 000051, MATEUS MAIA SANTOS, 41.00, 9, / 005336, HELIANE CRISTINA DE SOUZA FERRIRA, 40.00, 10, / 003341, SHEYLA BITTENCOURT GUIMARAES MENDONCA, 40.00, 11, / 004801, MARIA JOSILENE VIANA PINTO, 40.00, 12, / 005557, FLAVIA BENTES DA COSTA, 40.00, 13, / 004924, CHARLES COSTA DE OLIVEIRA, 40.00, 14, / 004885, LARISSA DA SILVA CRISTOVAM TEIXEIRA, 39.00, 15, / 003421, ADRIENE TAMÍRES LEMOS DE MELO, 39.00, 16, / 000640, JONAS MORENO MORAES GONZAGA, 39.00, 17, / 003145, MARCOS FABIO DE MIRANDA CASTRO, 39.00, 18, PcD / 005535, JOSE RODRIGO SILVA, 39.00, 19, / 005300, JULIANE BORGES FARIAS, 39.00, 20, / 005608, DE JOSE POR LE POR SERVIZA PIBERDO, 30, 00, 10, / 005409, Pc. CASTRO, 39.00, 18, PCD / 003535, JOSE RODRIGO SILVA, 39.00, 19, / 005030, JULIANE BORGES FARIAS, 39.00, 20, / 005084, GLEICE KELLY DE SOUZA RIBEIRO, 39.00, 21, / 005499, RENATA CASTRO PACHECO, 39.00, 22, / 005464, MANOEL CARDOSO SANTOS, 39.00, 23, / 004570, KARLA RODRIGUES RODRIGUES, 38.00, 24, / 003736, JONISSON MARCIO SANTOS CORREA, 38.00, 25, / 003558, MICHELE WANDERLEY SANTOS DA SILVA, 38.00, 26, / 002668, DEBORA SILVA BEZERRA, 38.00, 27, / 00317, DANIJO DA COSTA PANAGO, 39.00, 29, / 005073 DA SILVA, 38.00, 26, / 002668, DEBORA SILVA BEZERRA, 38.00, 27, / 002417, DANILO DA COSTA RAMOS, 38.00, 28, / 005073, ROMULO EGYDIO SOUZA DE LIMA, 38.00, 29, / 000105, JORDAN NOGUEIRA DE ALBUQUERQUE, 38.00, 30, / 003924, LUCAS NERY NOBREGA, 38.00, 31, / 001308, KEILA DA SILVA FERREIRA, 38.00, 32, / 005485, ANA PAULA DANTAS DE MIRANDA, 37.00, 33, / 005078, CHRISTIANE DE JESUS LIRA DAS 27.00, 24, / 004221, FERNANDA MAZ FENISECA, 27.00, 28, / 005485, ANA PAULA DANTAS PENISECA, 27.00, 24, / 004221, FERNANDA MAZ FENISECA, 27.00, 28, / 005485, ANA PAULA PAZ FENISECA, 27.00, 28, / 005485, ANA PAZ FENISECA, 27.00, 28, / 005485, ANA PAZ FENISECA, 27.00, 28 DIAS, 37.00, 34, / 004331, FERNANDA VAZ FONSECA, 37.00, 35, / 001095, LUDIMILA DO ROSARIO MARQUES, 37.00, 36, / 003294, LARISSA DO LIVRAMENTO SILVA, 37.00, 37, / 003764, ANDRE LUCAS DEMETRIO DE ALMEIDA, 37.00, 38, / 004413, RODRIGO CORDEIRO DE SENA, 37.00, 39, / 004665, MIGUEL ATAIDE DE LIMA JUNIOR, 37.00, 40, / 003626, CINTIA MELO LIMA, 37.00, 41, / 004328, JACIMIRA ADRIANA ALVES MARQUES, 37.00, 42, / 001613, JESAIAS EVANGELISTA DE LIMA, 27.00, 40, / 004328, DANIMIRO DE DEMETRO DE SILVA, CONTRACTOR DE LIMA, 27.00, 42, / 005140, DANIMIRO DE DESTRUCTOR DE SILVA, CONTRACTOR DE CONTRACTOR 37.00, 43, / 005110, RAIMUNDO ROBERTO DA SILVA CUNHA, 36.00, 44, / 004955, SIMONE VALADARES DE SOUSA DIAS, 36.00, 45, / 001506, MARIO JORGE NERY DA CONCEICAO, 36.00, 46, / 000476, ELTON CABRAL BRANCHES SOARES,

36.00, 47, / 002363, IVAN ROBSON PEIXOTO SANTOS, 36.00, 48, / 003693, WAGNER ALEXANDRE RODRIGUES CAVALCANTE, 36.00, 49, / 005383, CEZAR RIBEIRO DA SILVA, 36.00, 50, / 005252, DIEGO MARCELO DE MIRANDA BARROSO, 36.00, 51, / 005207, ANTONIO KLEITON MENDONCA DE SOUZA, 36.00, / 000240, THAYANNE CIBELE DE BRITO, 35.00, 53, / 005299 GILBERTO DE AZEVEDO MARTINS, 35.00, 54, / 004038, MARIA VANIA DE ALMEIDA GEMAQUE, 35.00, 55, / 005027 MARCIA DE JESUS OLIVEIRA VALENTE, 35.00, 56, / 005027, SILVANA VALADARES DE SOUSA DIAS, 35.00, 57, / 004786, JOSE EDUARDO NEVES COUTINHO FILHO, 35.00, 58, / 001732, WASHINGTON DA SILVA MIRANDA, 35.00, 59, / 003665, BAR-BARA FRANKLIN, 35.00, 60, / 003136, ALINE MENDES DE MORAES, 35.00, 61, / 005292, WALLACE JOSE GONCALVES DOS SANTOS LOBO, 35.00, 62, / 005171, RENATA DA SILVA FURTADO, 35.00, 63, / 004207, ALFREDO RIBEIRO MIRANDA, 35.00, 64, / 005465, GILSON SANTOS DA SILVA, 35.00, 65, / 001765, DANIELA DO SOCORRO QUEIROZ PEREIRA, 35.00, 66, 004855, CLAUDIO JOSE RODRIGUES DOS SANTOS, 35.00, 67, 005202, ANDRESSON BARBOSA LEOPOLDINO, 35.00, 68, 002991, ROGERIO DA SILVA BRAGA, 35.00, 69, / 004071, LEN-NON LELIS DE ALMEIDA FURTADO, 35.00, 70, / 004006, OL-DACK CONCEICAO SERPA NETO, 35.00, 71, / 001727, ULUAN-NE DO SOCORRO VIANA DA SILVA, 35.00, 72, / 004240, JU-LIANA DE CASSIA SERRA MONTEIRO , 35.00, 73, / 002290, LUIZ FELIPE NONATO DOS SANTOS, 35.00, 74, / 005070, RA-FAELA MIRA CAVALLERO DE QUEIROZ, 34.00, 75, FAELA MIRA CAVALLERO DE QUEIROZ, 34.00, 75, / 001933, GILSON SIDNEY RODRIGUES, 34.00, 76, / 005183, HILDE MARIA VIEIRA DA SILVA, 34.00, 77, / 004973, LADYANNE DA SILVA MACEDO, 34.00, 78, / 003937, ARLINGTON JOSE REBELO CARNEIRO, 34.00, 79, / 003342, TANIA GABRIELLE LIMA DE FREITAS, 34.00, 80, / 002617, JOSINEIDE DA SILVA NATIVIDADE, 34.00, 81, / 004270, ANA CAROLINA DO NASCIMENTO PEREIRA, 34.00, 82, / 005011, ELINE WULFERTT DE QUEIROZ, 34.00, 83, / 001411, HANAKA HENDRIKA CARDOSO NIUNES, 34.00, 84, / 004988, KAREN BRUNA PANTOLA AZE. QUEIROZ, 34.00, 83, / 001411, HANAKA HENDRIKA CARDOSO NUNES, 34.00, 84, / 004988, KAREN BRUNA PANTOJA AZE-VEDO, 34.00, 85, / 005176, FRANCISCO DE ASSIS OLIVEIRA NETO, 34.00, 86, / 000474, JOSE INACIO DA SILVA GUIMA-RAES, 34.00, 87, / 001723, VINICIUS OLIVEIRA PORTILHO, 34.00, 88, / 000114, NAYARA REBELO DOS SANTOS, 34.00, 89, 34.00, 88, / 000114, NAYARA REBELO DOS SANTOS, 34.00, 89, / 003872, VALDETE FARIAS CORREA, 34.00, 90, / 001328, JULIANA SOUZA RIBEIRO, 34.00, 91, / 003898, VANESSA ALESSANDRA REGATEIRO DA SILVA, 34.00, 92, / 004858, TEDY CRISTIANO DE LIMA BRITO, 34.00, 93, / 000146, PEDRO RIBEIRO BASTOS NETO, 34.00, 94, / 004460, NATHALIA ROTTERDAN OLETO, 33.00, 95, / 005319, ANDRE DA SILVA COTA, 33.00, 96, / 005476, LUIZ CARLOS BERNARDINO TEIXEIRA LINIOR, 33.00, 97, / 004193, ELIZABETH MIRANDA FERREIRA JUNIOR, 33.00, 97, / 004193, ELIZABETH MIRANDA FERREIRA, 33.00, 98, / 002908, MARINA NAZARE FIGUEIREDO SANTOS, 33.00, 99, / 003434, LORENA CHAGAS DE PONTES, 33.00, 100, / 003286, NARJARA RUBIA LIMA DA SILVA, 33.00, 101, / 002771, KAZUNORI DE SOUZA YOKOYAMA, 33.00, 102, / 002676, FRANCISCO RYANN AMORIM FEITOSA, 33.00, 103, / 003724, BRUNO CASTRO DA SILVA, 33.00, 104, / 001360, LA-RISSA DE SOUZA SANTOS, 33.00, 105, / 001643, LEIDIANE SILVA DO NASCIMENTO, 33.00, 106, / 004223, JOSE WANDER-SILVA DO NASCIMENTO, 33.00, 100, / 004223, 303E WANDLASSON GALISA DE AZEVEDO, 33.00, 107, / 005342, ANA CAROLINE DA SILVA RODRIGUES, 33.00, 108, / 004445, ELTON ANDRE DOS ANJOS SILVA, 33.00, 109, / 003670, WELLINGTON HENRIQUE DO VALE RESUENO, 33.00, 110, / 004173, CARLOS HENRIQUE DO VALE RESUENO, 33.00, 110, / 004173, CARLOS ALBERTO BRITO DO COUTO JUNIOR, 33.00, 111, / 001878, JEAN SILVA DOS SANTOS, 33.00, 112, / 005043, NEIVANDRO DE CASTRO ARAUJO, 33.00, 113, / 0050140, FRANCISCOADAISLON SOUZA DA SILVA, 33.00, 114, / 005009, GIZELLE CRISTINA LEAL, 32.00, 115, / 003026, ELIZAMA BRITO DE SOUZA, 32.00, 116, / 003296, JULIO SILVA DE SOUSA, 32.00, 117, / 001997, LEANDRO ROBERTO VASCONCELLOS HAYNE DA SILVA, 32.00, 118, / 002053, ANA CRISTINA CORREA SANTIAGO, 32.00, 119, / 002721, ROBERTO ANIZIO DOS SANTOS, 32.00, 120, / 001674, JOSE ALBERTO PAIVA DA COSTA 32.00 32.00, 120, / 001674, JOSE ALBERTO PAIVA DA COSTA, 32.00, 121, / 002787, LUISE EULALIA BARBOSA LELIS, 32.00, 122, / 001688, KAREN DANIELLA CUNHA MORAES, 32.00, 123, / 004024, WAGNER VIEIRA DE OLIVEIRA, 32.00, 124, / 002532, ANNA RAQUEL DE MATOS CASTRO, 32.00, 125, / 003232, ADRIANO DE OLIVEIRA RIBEIRO, 32.00, 126, / 002714, JESSE LUIZ FURTADO MONTEIRO, 32.00, 127, / 002859, FRANCISCO ROBSON PEREIRA LEAO, 32.00, 128, / 000065, TIAGO COSTA ESPINDULA, 32.00, 129, / 004542, CAMILA VANDERLEI TA-VEIRA ARAUJO, 32.00, 130, / 005345, JOAO CARLOS ABREU CORREA, 32.00, 131, / 001292, LOUISE VERENA RIBEIRO BIT-CORREA, 32.00, 131, 7 001292, LOUISE VERENA RIBEIRO BITTENCOURT, 32.00, 132, / 002199, WALTER AGRIPINO GOMES DE MELO JUNIOR, 32.00, 133, / 005126, ANDERSON TORRES DOS SANTOS, 32.00, 134, / 004041, ELOISA REIS ARAUJO, 32.00, 135, / 003216, SHARON KONISHI, 32.00, 136, / 003344, CARMEM SILVIA LUZ DE SOUSA, 32.00, 137, / 004896, ERIKA DO SOCORRO RAMOS DOS SANTOS, 32.00, 138, / 002995, PATRICIA DO SOCORRO SILVA PORTAL MARINHO, 32.00, 139, 004449, ANDRE AUGUSTO CELESTINO LISBOA, 32.00, 140, 005098, KIARA CAROLINE ALVES DIAS, 32.00, 141, / 005377, RAIMUNDA CLAUDIA MARTINS BALBI, 32.00, 142, / 000799, MONICA MELO SALGADO, 32.00, 143, / 004292, DIGLIANE GLEYCE SILVA DE SOUSA, 32.00, 144, / 005103, JESSICA DE FATIMA FIGUEIREDO DO VALE, 32.00, 145, / 005005, MICHEL-LE GONCALVES SOARES, 32.00, 146, / 005137, NATALIA BA-RATA COSTA, 32.00, 147, / 003958, MAYLSON SALAZAR LIMA MARQUES, 32.00, 148, / 005206, ALREANNE MAYRA DE JESUS MARQUES, 32.00, 149, / 003200, ALREANNE MATRA DE JESUS CALDAS, 32.00, 149, / 004941, FABIO PEREIRA PIRES, 32.00, 150, / 004953, DIEGO SAMPAIO DE SOUSA, 31.00, 151, PcD / 003624, RAQUEL RODRIGUES GOMES, 31.00, 152, / 003613, INDIRA FERNANDES FERREIRA GOMES, 31.00, 153, / 004227,

CLEYCE CRISTIANE DA SILVA NUNES, 31.00, 154, / 002014, JULIANA CAMPELO SOUZA, 31.00, 155, / 004928, DENIZE RA-FAELA ALFAIA DO NASCIMENTO, 31.00, 156, / 000231, CHAR-CASTRO, 31.00, 161, / 002337, RENATA MARIA DE SOUZA, 100, 130, 161, / 002337, RENATA DA SILVA COSTA, 31.00, 159, / 004942, VICTOR AUGUSTO SOUZA CASTRO, 31.00, 160, / 000934, MARIO SERGIO RIBEIRO PINHEIRO, 31.00, 161, / 002337, RENATA MARIA DE SOUZA, 31.00, 162, / 002387, ARLAN CORREA DE MORAES, 31.00, 163, / 003031, MAIARA RAYANE NASCIMENTO FREITAS, 31.00, 164, / 003846, GIOVANE SOUZA PANTOJA, 31.00, 165, / 000166, BRUNA ALINE DA COSTA CARDOSO, 31.00, 166, / 000551, MILENA ALVES DE JESUS, 31.00, 167, / 004820, MARCOS JOSE LOBATO FERREIRA, 31.00, 168, / 002512, DIEGO RIBEIRO GOMES DE OLIVEIRA, 31.00, 169, / 004939, RODRIGO FRAGA GARVAO, 31.00, 170, / 004830, NICOLE GABRIELLA JENNINGS, 31.00, 171, / 004998, LUCIELDO FERREIRA RIBEIRO, 31.00, 172 002539, DANIELE FERNANDES BRITO, 31.00, 173, / 003769 / 002539, DANIELE FERNANDES BRITO, 31.00, 173, / 003769, SHEILA ROSILENE DA SILVA, 31.00, 174, / 003533, ALINE LO-RENA LOBATO MUNHOZ, 31.00, 175, / 004909, ANDREY DIAS OLIVEIRA, 31.00, 176, / 001983, CARLOS ANDRE BRITO DA CUNHA, 31.00, 177, / 005430, BRUNO CONTE DA SILVA MOURA, 31.00, 178, / 002864, JUSCELINO HIDEKI KAMADA, 31.00, 179, / 004391, ALMELY MICHELLE COSTA SOZINHO, 31.00, 1002666, JUSCELINO HIDEKI COSTA SOZINHO, 31.00, 179, / 004391, ALMELY MICHELLE COSTA SOZINHO, 31.00, 1006666, JUSCELINO HIDEKI COSTA SOZINHO, 31.00, 179, / 004391, ALMELY MICHELLE COSTA SOZINHO, 31.00, 1006666, JUSCELINO HIDEKI COSTA SOZINHO, 31.00, 1006666, JUSCELINO HIDEKI COSTA SOZINHO, 31.00, 1006666, JUSCELINO HIDEKI COSTA SOZINHO, 31.00, 100666, JUSCELINO HIDEKI COSTA SOZINHO, 31.00, 1006666, JUSCELINO HIDEKI COSTA SOZINHO, 3 180, / 002846, EDIL SILVA DE VILHENA, 31.00, 181, / 004866, FABIANNY PINTO GUIMARAES, 30.00, 182, / 005139, DARIO BORGES SOARES, 30.00, 183, / 005285, SINARA DA COSTA DIAS LEMOS, 30.00, 184, / 000755, THAIS GALENDE CAR-VALHO, 30.00, 185, / 005016, DEANGELA BARATA NEGRAO, 30.00, 186, / 004237, SIMONE DE FATIMA RODRIGUES DOS SANTOS, 30.00, 187, / 000223, CRISTIANE RAMOS MORAES, 30.00, 188, / 001963, MICHELLE JAMILLE GOMES ELLERES, 30.00, 189, / 004656, RUTH PAULA SOUZA DE AGUIAR, 30.00, 190, / 004764, LUCIANA DIAS MORAES, 30.00, 191, / 004678, FABRICIO CESAR SANTOS PINHEIRO, 30.00, 192, / 003273, DEYZIANE PAULINO MARQUES, 30.00, 193, / 004299, DAVID FERNANDES DO CARMO JUNIOR, 30.00, 194, / 005063, DENYS FERREIRA NEVES, 30.00, 195, / 004836, ALINE CORREA VIEI-RA, 30.00, 196, / 000915, ROBSON MARTINS ALVES, 30.00, 197, / 000509, FRANCISCA MARIA TEIXEIRA REGO, 30.00, 198, 7 000509, FRANCISCA MARIA TETALIRA REGO, 30.00, 198, / 004521, DEAN DO CARMO OLIVEIRA, 30.00, 199, / 003433, JOSE HENRIQUE SANTOS BAPTISTA, 30.00, 200, / 001313, WILLIAM LEAO FARIAS, 30.00, 201, / 003387, THAIS CHRISTINA COELHO SIQUEIRA, 30.00, 202, / 004116, LIDIA MARIA GUIMARAES DE MIRANDA, 30.00, 203, / 003231, TARCILA SI-GUIMARAES DE MIRANDA, 30.00, 203, / 003231, TARCILA SI-QUEIRA NAZARE, 30.00, 204, / 005410, LUIS EDUARDO SAN-TOS DE MELO, 30.00, 205, / 004608, CESAR LEONIDAS DE DEUS FERREIRA, 30.00, 206, / 001698, RAQUEL CRISTINA CARVALHO DA COSTA, 30.00, 207, / 001693, GLEYDISON MARQUES DOS SANTOS, 30.00, 208, / 003767, JOSYMARY DOS REIS BARROSO, 29.00, 209, / 005527, LILIAN CLEICE COSTA DE CARVALHO, 29.00, 210, / 005069, KATIA CILENE PRISTES DE DEUS, 29.00, 211, / 003023, DANIELA FABIANE BARBOSA GOMES, 29.00, 212, / 000013, ANA MARCIA SOUZA DA SILVA, 29.00, 213, / 004859, CINTYA OLIVEIRA PINTO, 29.00, 214, / 002957, TAMIRES BENEDITA DA SILVA MAIA, 29.00, 215, / 005516, AMANDA MELO SILVA, 29.00, 216, / 005537, JOAO 005516, AMANDA MELO SILVA, 29.00, 216, / 005537, JOAO SILVA DOS SANTOS, 29.00, 217, / 001364, MURILO FILHO PEREIRA MARINHO, 29.00, 218, / 000563, CAMILA CARDOSO FROES, 29.00, 219, / 001440, DIEGO LUIZ RAMOS FRAZAO, 29.00, 220, / 005234, JEAN MARCELO CAVALCANTE DA COS-TA, 29.00, 221, / 004880, MARCELO ARAUJO DA SILVA, 29.00 222, / 002111, LILIAN LUCIANA SILVA DA SILVA, 29.00, 223, 001892, RILDO MOURA DA SILVA, 29.00, 224, / 003007, VITOI DA SILVA GALDINO, 29.00, 225, / 003795, MARCIA CRISTINA DE SOUZA PEREIRA , 29.00, 226, / 004186, LARISSA MARTINS TAVARES, 29.00, 227, / 004592, IVAN MILEO MONTEIRO, 29.00, 228, / 004765, MARIA DA LUZ DIAS LOBATO, 29.00, 229, 005452, LEANDRO OTAVIO VIEIRA BRASIL, 29.00, 230, 001538, RENATO MOREIRA MELO NETO, 29.00, 231, / 005204 OUI 358, REINATO MOREIRA MELO NETO, 29:00, 231, / 003204, ALINE DOS SANTOS PEREIRA, 29:00, 232, / 001459, ROSANE ANDREIA SILVA DOS SANTOS , 29:00, 233, / 003988, FABIO LIMA DE ALMEIDA, 29:00, 234, / 002918, ALINE DE OLIVEIRA DAMASCENO, 29:00, 235, / 003543, THALES ROBERTO SIQUEI-RA DOS SANTOS, 29.00, 236, / 000568, CARLA SAYURI ETO FARIAS, 29.00, 237, / 003541, PAULO IVAN COSTA MACEDO, 29.00, 238, / 003329, TAIANA MARINA SOUZA LADEIRA, 29.00, 29.00, 238, / 003329, TAIANA MARINA SOUZA LADEIRA, 29.00, 239, / 001864, FABIOLA DE MELO BRAGA, 29.00, 240, / 002911, SYNDEL CASSIA CRUZ FERREIRA, 29.00, 241, / 002232, LORENA CRISTINA NOGUEIRA REIS, 29.00, 242, / 002750, JEFFERSON RAMOS DO MONTE, 29.00, 243, / 002212, ISADORA LIMA DA SILVA, 29.00, 244, / 004562, ADILTON BAHIA DA SILVA REZENDE, 29.00, 245, / 004888, RICARDO JOSE DA SILVA FERNANDES, 29.00, 246, / 004911, VANESSA FIGUEIREDO DE SOUZA, 29.00, 247, / 005324, RAFAELA SUZANA DE NAZARE FELICIDADE, 28.00, 248, / 005477, SUZANIRA BRITO SANTOS, 28.00, 249, / 003684, SANDRA CILENE DA SILVA GIRARD, 28.00, 250, / 002083, HELEN ANDREZZA FONSECA BARBOSA, 28.00, 251. / 001233. GUILHERME MORAES DE BARBOSA, 28.00, 251, / 001233, GUILHERME MORAES DE SOUZA JUNIOR, 28.00, 252, / 002978, RENAN PRIMO MARTINS DE SOUSA, 28.00, 253, / 005071, JULIA OLIVEIRA DA SILVA, 28.00, 254, / 001533, CHRISTIANE CAVALCANTE LISBOA, 28.00, 255, / 003348, JOSE MARIA DA ROCHA CORREA, 28.00, 256, PcD / 001497, EVANDRO DA SILVA MATOS, 28.00, 257, / 005042, ROSIANE DUARTE NASCIMENTO, 28.00, 258, / 005497, JOSE REINALDO FERREIRA DOS SANTOS, 28.00, 259, JULIANA DIAS TOCANTINS, 28.00, 260, / 004860, TANIA MARIELE DE OLIVEIRA FERREIRA, 28.00, 261, / 003955, DACILENE PIMENTA VIEIRA, 28.00, 262, / 003854, NARA LUCIA SUANO DE FARIAS, 28.00, 263, / 000614, RENATO DA SILVA

ABDORAL, 28.00, 264, / 004209, ALINE DE JESUS FARIAS DOS REIS , 28.00, 265, / 002160, ANA ALICE FERREIRA DA SILVA, 28.00, 266, / 001633, ELANE RIBEIRO SILVA, 28.00, 267, / 005075, MARCELO BEZERRA COUTO, 28.00, 268, / 001779, JOEL FONSECA PANTOJA, 28.00, 269, / 004458, EMANOELI LOPES FEITOSA, 28.00, 270, / 003054, BRUNO DA SILVA VIA-NA, 28.00, 271, / 003790, LUCILENE MAIA LEAL, 28.00, 272, 003938, AMANDA ELISA MONTEIRO DOS SANTOS, 28.00, 273, 002332, NEUCIANE RAIMUNDA PEREIRA REGO, 28.00, 274, 002841, REGIS DE SOUZA FALCAO, 28.00, 275, / 004643, ES-KARLET DA SILVA MEDEIROS, 28.00, 276, / 001855, DAVI GA-BRIEL LIMA MACHADO, 28.00, 277, / 004500, ANGEL KERO-LINE DA SILVA MEDEIROS, 28.00, 278, / 003771, SHIRLEY DANIELLA DA SILVA LUCENA, 28.00, 279, / 004925, ARYANE BAIA DA CUNHA, 28.00, 280, / 003779, RAFAELA MARTINE FONTOURA, 28.00, 281, / 003115, RICARDO LAURINHO MORAES, 28.00, 282, / 000082, SILVIA LETICIA OLIVEIRA LIMA TEIXEIRA, 28.00, 283, / 004544, BRENDA GABRIELA DA SILVA 28.00, 284, / 001397, MICHELLE DO SOCORRO CANTAO DOS SANTOS, 28.00, 285, / 000292, ROSELI DA SILVA OLIVEIRA, 28.00, 286, / 004514, SAULO BACELAR PINTO, 28.00, 287, / 005394, DENIS BARATA DA SILVA, 28.00, 288, / 000818, LU-26:00, 260, 700-314, 3A0LO BACELAR THIO, 26:00, 26/, 700-3194, DENIS BARATA DA SILVA, 28:00, 288, 7000818, LUCIELE FARIAS SILVA, 28:00, 289, 7004450, NAYARA CAROLINA DO AMARAL DE SANTANA, 28:00, 290, 7001848, JU-LIANA CRISTINA DA SILVA ALMEIDA DE MESQUITA, 27.00, 291, / 004738, ANDRESSA DA COSTA CONCEICAO, 27.00, 292, / 003476, IVO JOSE DOS SANTOS MORAES JUNIOR, 27.00, 293, 003476, IVO JOSE DOS SANTOS MORAES JUNIOR, 27.00, 293, /000625, LEVI GAMA PACHECO, 27.00, 294, /003731, MARCUS ROMEU DA SILVA QUEIROZ, 27.00, 295, /004591, JAQUELINE DE FATIMA FERREIRA MOREIRA, 27.00, 296, /000152, MARCELE FIGUEIREDO DE SOUZA, 27.00, 297, /005288, LUCIENE BATISTA AUGUSTO, 27.00, 298, /001876, KATIA REGINA DIAS CARDELA, 27.00, 299, /004230, ALESSANDRA LIZ REBELO CARNEIRO, 27.00, 300, /005451, MARIA DINETE COTA FARIAS, 27.00, 301, /003866, CRISTIANE NASCIMENTO DA SILVA, 27.00, 302, /003293, FABRICIO FERREIRA RIBEIRO, 27.00, 303, /003163, ALLESON STHEVON SILVA DA SILVA, 27.00, 304, /002275, EDUARDO DE ANDRADE MACHADO, 27.00, 305. 303, / 003163, ALLESON STHEVON SILVA DA SILVA, 27.00, 304, / 002275, EDUARDO DE ANDRADE MACHADO, 27.00, 305, / 002645, DAVID BARROS DE ARAUJO, 27.00, 306, / 003442, AYLA SOUZA DA SILVA, 27.00, 307, / 003468, MARCIO AUGUSTO DAS CHAGAS BARROS, 27.00, 308, / 005146, EZEQUIEL DA SILVA SOUSA, 27.00, 309, / 003770, GABRIELA FARIAS MONTEIRO, 27.00, 310, / 004670, GLAUCIA DE OLIVEIRA ABALUGO, 27.00, 311, / 000664, DENISE LIMA DA COSTA, 27.00 ARAUJO, 27.00, 311, / 000694, DENISE LIMA DA COSTA, 27.00, 312, / 003004, INGRID FERREIRA DA SILVA, 27.00, 313, / 002656, IRAJA DE ALCANTARA PELAEZ LIMA, 27.00, 314, / 002708, ADRIANA MARIA GAMA PALHETA, 27.00, 315, / 004915, BELENILSON SILVA LOBATO, 27.00, 316, / 005010, MARCIO NONATO DA COSTA BORGES, 27.00, 317, / 000260, ADRIANA DO SOCORRO OLIVEIRA DA SILVA, 27.00, 318, / O01362, OZIEL PANTOJA LEAO, 27.00, 319, / 005230, LUCI-CLEIDE COSTA DE CARVALHO, 27.00, 320, / 004201, VICTOR GUILHERME CHAVES GONCALVES, 27.00, 321, / 005119, AU-GUSTO PITAUAN DE CASTRO, 27.00, 322, / 005264, ADNA NASCIMENTONOBRE, 27.00, 323, / 004205, ALBERTO NUNES SANTIAGO, 27.00, 324, / 004986, IGOR DE FREITAS SANTOS SANTIAGO, 27:00, 324, / 004986, ISOR DE FREITAS SANTOS NICOLAI, 27:00, 325, / 005335, HAROLDO JOSE RODRIGUES DOS SANTOS, 27:00, 326, / 000120, HENRIQUE LANDERSON JULIO TOCANTINS, 27:00, 327, / 004811, KAREN SUELEM FREIRE PINHEIRO, 27:00, 328, / 000336, JOSE CARLOS MORAES DE OLIVEIRA JUNIOR, 27:00, 329, / 004503, PAULA DE CASCIA SENA DE DELIGIO. RAES DE OLIVEIRA JUNIOR, 27.00, 329, / 004503, PAULA DE CASSIA SENA DE DEUS, 27.00, 330, / 002744, RODRIGO DA SILVA COSTA JUNIOR, 27.00, 331, / 004803, KLEBERSON LUIS SILVA DE SOUSA, 27.00, 332, / 003946, MOISES FURTADO DA SILVA, 27.00, 333, / 005469, IOLANDA DA COSTA VITORINO DO NASCIMENTO, 26.00, 334, / 004130, NATHALIA SANTOS DE LIMA, 26.00, 335, / 000093, LINDNEY FREITAS DA CAMARA, 26.00, 336, / 005068, LANNA PATRICIA DALMACIO TELES DA SILVA, 26.00, 337, / 003748, HELLEN VANESA DA SILVA QUEIROZ, 26.00, 338, / 005091, IGOR PIRES FERREIRA, 26.00, 339, PCD / 005347, ROGERIO FRANCO MIRANDA, 26.00, 340 / 005014 GLEYCE MAIARA SARMENTO DA SILVA 600 340, / 005014, GLEYCE MAIARA SARMENTO DA SILVA, 26.00, 341, / 001664, ALANA DA COSTA NOGUEIRA, 26.00, 342, / 004525, RAFAEL CORREA BAIA, 26.00, 343, / 003962, LUCIANE FARIAS DA COSTA, 26.00, 344, / 003581, GESSICA MARIA FA-RIAS ESTUMANO, 26.00, 345, / 005130, SIMONE CALDEIRA FARIAS, 26.00, 346, / 005041, SAMUEL MACEDO BARRA, 26.00, 347, / 000588, ANDREA ABREU TEIXEIRA, 26.00, 348, / 002791, SUELLEM CRISTINA DE CRISTO DUARTE, 26.00, 349, / 005107, PAULO UBIRATAN FERREIRA DE QUEIROZ, 26.00, 004166, REGINA CELIA FONSECA ANDRADE MIRANDA, 26.00, 351, / 003760, MARIA LILIA DA SILVA CHAVES, 26.00, 352, / 002031, MICHELE ROSANA MENEZES, 26.00, 353, 002873, ADRIANA VASSELAI DO NASCIMENTO, 26.00, 354, 005289, CAMILA DE FATIMA TAPAJOS BRAZ, 26.00, 355, 003989, ELIELMA BARROS DA COSTA, 26.00, 356, / 000025, GILSON SILVA DE LIMA, 26.00, 357, / 005080, ARTEMIZA DA COSTA PAULO, 26.00, 358, / 004386, ALDO TRINDADE ABREU COSTA FACILO, 20.00, 358, / 004380, ALDO TRINDADE ABREO BARRA JUNIOR, 26.00, 359, / 003390, LETHICIA EUGENIA PA-LHETA TRINDADE, 26.00, 360, / 000046, HILDA HELENA MO-RAES TILLMANN, 26.00, 361, / 004997, EDINEA NAHUM DE SOUZA, 26.00, 362, / 004932, MARIA ELIZABETH MACIEL DA-MASCENO, 26.00, 363, / 003919, CASSIA REGINA LOPES CA-MARCES CALLO COSTA COSTA CONTRACTOR VALEIRO DE MACEDO, 26.00, 364, / 001962, MARCOS FELIPE VALEIRO DE MACEDO, 20.00, 304, 7 001902, MARCOS FELIFE CARVALHO DA COSTA, 26.00, 365, / 000306, PATRICIA DO SOCORRO BARBOSA CARACOL, 26.00, 366, / 002124, BARBARA SUELEN SILVA LOPES, 26.00, 367, / 001422, LUCIANA LEMOS SALAZAR, 26.00, 368, / 005560, ADRIANA SOZINHO SOUZA GONCALVES, 26.00, 369, / 000069, JOAO LUIS DE SOUZA SILVA JUNIOR, 26.00, 370, / 004342, MARA VANESSA FER-

REIRA ALVES, 26.00, 371, / 005519, RAFAEL HIGOR PEREIRA NASCIMENTO, 26.00, 372, / 004087, PAULO HENRIQUE MENDONCA AMORAS, 26.00, 373, / 004835, PAULO SERGIO DA SILVA ANDRADE, 25.00, 374, / 002896, LUCIANA BACELAR FARINELI, 25.00, 375, / 000107, ADELIA DO SOCORRO DE OLIVEIRA MACHADO, 25.00, 376, / 001154, MARIA DE ASSIS RIBEIRO, 25.00, 377, / 005362, ANDRESA BARROS DE ARAUJO, 25.00, 378, / 005242, ARALEY ARAUJO BORGES, 25.00, 379, / 000901, JAMIL JUNIOR COIMBRA CUNHA, 25.00, 380, / 003245, ERLANE RODRIGUES FERREIRA, 25.00, 381, / 005237, FABIO SOUSA DOS SANTOS, 25.00, 382, / 001338, YLGNER DA SILVA MORAES, 25.00, 383, / 003522, VERANILCE PEREIRA ALMEIDA GUIMARAES, 25.00, 384, / 003548, HERMINIA CARMEM MONTEIRO DE SOUZA, 25.00, 385, / 005129, ROMULO DEAN SOUSA DE SOUZA, 25.00, 386, / 004298, WAVERLEY MAGNO LINS DA SILVA, 25.00, 387, / 003761, FABIO DOUGLAS CASTELO DE SANTANA, 25.00, 388, / 005375, MILENI MARQUES SIQUEIRA, 25.00, 389, / 004832, ANA LUCIA DE LIMA PAIVA, 25.00, 391, / 002458, NILTON LEANDRO JOSE DOS SANTOS, 25.00, 392, / 003369, CAMILA CHAGAS MADEIRA DE SOUZA, 25.00, 393, / 000571, IRINEIDE, 25.00, 394, / 000436, IZABEL CRISTINA FERREIRA DOS ANJOS, 25.00, 394, / 000436, IZABEL CRISTINA FERREIRA DOS ANJOS, 25.00, 397, / 00404010, POLIANE LUCAS FONSECA, 25.00, 398, / 004476, WANESA DA SILVA CABRAL, 25.00, 399, / 0044448, RUBENS GALVAO DE SOUZA, 25.00, 400, / 000320, LAINE AMARAL DE BARROS, 25.00, 401, / 004874, CLEIDIANE LIMA, 25.00, 402, / 003546, SANDO DE OLIVEIRA RIBEIRO, 25.00, 403, / 001898, HANNA THAIS RODRIGUES BORGES, 25.00, 404, / 000293, RAIANE OLIVEIRA DA SILVA CABRAL, 25.00, 405, /

ISSN 1677-7069

DA SILVA, 25.00, 405, /
Cargo: 2 - FISCAL: 000328, MARCANDRA NOGUEIRA
DE ALMEIDA SANTOS, 42.00, 1, / 001951, CLAUDIA TRAVASSOS FERREIRA, 41.40, 2, / 004304, MONICA CRISTINA SANTOS GENU, 40.00, 3, / 002281, RAIMUNDO ALEXANDRE MOTA
DA CONCEICAO, 38.50, 4, / 004543, JOSEELLEN SALGADO DA DA CONCEICAO, 38.50, 4, / 004543, JOSEELLEN SALGADO DA SILVA ALCANTARA, 38.30, 5, / 003104, JEANE DA SILVA PEREIRA, 38.00, 6, / 002082, LUIZ HELENO MENEZES DE CARVALHO, 37.70, 7, / 004732, RAQUEL FILGUEIRAS SZTOLTZ, 37.70, 8, / 004127, JULIANA GUIMARAES SILVA, 37.60, 9, / 003482, DARCIANE COELHO CORDOVIL, 37.00, 10, / 000172, SHAHIRA CORREA SAGICA DA SILVA, 37.00, 11, / 001311, GISELE LOBO BRAGA, 37.00, 12, / 003842, CLARINA DE CASSIA DA SILVA CAVALCANTE, 36.50, 13, / 001578, AURILEIDE NORONHA QUEIROZ COUTINHO, 36.40, 14, / 000021, JOSE ALEXANDRE MARQUES DA ROCHA, 36.30, 15, / 001884, JOICIANE LIRA ROCHA, 36.20, 16, / 005255, JOSE CLAUDIO PANTOJA DIAS, 36.10, 17, / 001144, LEILA DO SOCORRO SANTOS DUARTE, 36.00, 18, / 002613, KLEBER DANIEL DA COSTA RAMOS, 36.00, 19, / 000255, JOANA CLEIA TRINDADE FIDERALINO, 35.90, 20, / 004857, JESSICA CARDOSO CASCAIS, 35.50, 21, / 001636, MARIA ROSANI HILZENDEGER, 35.00, 22, / 002923, JUAN MENDES DA SILVA, 35.00, 23, / 005197, LUANA 35.50, 21, 7 001636, MARIA ROSANI HILZENDEGER, 35.00, 22, 7 002923, JUAN MENDES DA SILVA, 35.00, 23, 7 005197, LUANA SAMPAIO SOBRAL, 35.00, 24, 7 000188, DEBORA SUELLEN DE OLIVEIRA GUIMARAES, 35.00, 25, 7 000445, RODRIGO BATISTA BALIEIRO, 35.00, 26, 7 004639, LUDIMILLA DAYARA PACHECO PELEJA, 34.70, 27, 7 004005, JOYLENA MOTA DA SILVA, 34.50, 28, 7 001296, VERONICA LIMA SOARES, 34.50, 29, 003350, ODICI EBER PEROL HOLLORATO, 34.50, 30, 7 002418, 20, 203350, ODICI EBER PEROL HOLLORATO, 34.50, 30, 7 002418, 20, 203350, ODICI EBER PEROL HOLLORATO, 34.50, 30, 7 002418, 20, 203350, ODICI EBER PEROL HOLLORATO, 34.50, 30, 7 002418, 20, 203350, ODICI EBER PEROL HOLLORATO, 34.50, 30, 7 002418, 20, 203350, 203550 / 003350, ODICLEBER REPOLHO LOBATO, 34.50, 30, / 002418, TITO LIVIO PICANCO SARMENTO, 34.40, 31, / 004784, SA-BRINA FERNANDA BARATA DE OLIVEIRA, 34.30, 32, / 003752, GISSELE ALMEIDA DANTAS RODRIGUES, 34.20, 33, / 003836, KELLEN DA COSTA BARBOSA, 34.00, 34, / 001542, BRUNA DE MELLO CRUZ, 34.00, 35, / 004420, LIDIANE NOGUEIRA DA SILVA, 33.90, 36, / 002652, LAIANE AGUIAR RIBEIRO, 33.60, 37, SILVA, 33.90, 36, / 002652, LAIANE AGUIAR RIBEIRO, 33.60, 37, / 001726, ANDREA FABIANE AGUIAR CHAGAS, 33.40, 38, / 004680, GILSON EVANGELISTA COSTA, 33.30, 39, / 004285, LILIANE DE JESUS GONCALVES SILVA, 33.10, 40, / 004054, VIVIANE GONCALVES SENA, 33.00, 41, / 000088, PATRICIA SOUSA E SOUSA, 33.00, 42, / 000414, MARTA ALICE SA JORGE, 33.00, 43, / 000362, LARISSA TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 33.00, 44, / 003991, SUZIANE DO SOCORRO DOS SANTOS, 33.00, 45, / 004652, CARLOS ANTONIO FARIAS SALES JUNIOR, 33.00, 46, / 003370, SUANE DO SOCORRO GONCALVES FIELD 33.00, 46, / 003370, SUANE DO SOCORRO GONCALVES FIEL DA COSTA, 33.00, 47, / 000026, ANDREA OLIVEIRA DA SILVA, 33.00, 48, / 005072, RANIELSON CRUZ LOBATO, 33.00, 49, / 33.00, 48, / 005072, RANIELSON CRUZ LOBATO, 33.00, 49, / 005257, DEBORA CRISTINA DA SILVA FARIAS, 33.00, 50, / 003913, MARCELLA LACERDA MOURA, 33.00, 51, / 004964, CREUZENIR MENDES DE ALMEIDA, 32.50, 52, / 004392, REGIANE FERREIRA BEZERRA, 32.50, 53, / 001728, SANDRO ALVES MARQUES, 32.50, 54, / 005094, LIRIAN RAQUEL BEZERRA DE SOUSA, 32.50, 55, / 004102, BRUNA EMANUELLE DOS SANTOS SANCHES, 32.50, 56, / 002513, SAMIA DO NASCIMENTO MEDEIROS, 32.00, 57, / 002125, RITA DE CASSIA GOMES SANTOS, 32.00, 58, / 004072, LUCIENE DOS SANTOS PAES, 32.00, 59, / 003184, LIDIANE DE NAZARE MOTA TRINDADE, 32.00, 60, / 004736, FLAVIO PEREIRA ROCHA, 32.00, 61, / 005458, NATALIA OUARESMA DE SOUZA, 32.00, 62, / 001927. DADE, 32.00, 60, 7004/36, FLAVIO PEREIRA ROCHA, 32.00, 61, 7005458, NATALIA QUARESMA DE SOUZA, 32.00, 62, 7001927, PRISCILA ARAUJO DE OLIVEIRA NUNES, 31.50, 63, 7003272, LUIZ OTAVIO PEREIRA DE ASSUNCAO, 31.50, 64, 7005337, DEBORA DO SOCORRO DA MATA, 31.00, 65, 7005279, MYRTES DANYELLE OLIVEIRA SILVA, 31.00, 66, 7001442, REGIANE DE AGUIAR SANTOS, 31.00, 67, 7004937, EVELYN TAYANA MACIEL MENDONCA, 31.00, 68, 7003711, THAIS CRISTINA MACIEL MENDONCA, 31.00, 68, 7003711, THAIS CRISTINA NASCIMENTO DE CARVALHO, 31.00, 69, / 003632, KARLA MA-NASCIMENTO DE CARVALHO, 31:00, 69, 7003652, KARLA MA-RIANA SOUZA, 31:00, 70, 7004878, FABRICIO TAVARES DOS SANTOS, 31:00, 71, 7002832, LAIANY CAROLINE DOS SANTOS SILVA, 31:00, 72, 7002096, LUPY RACABIO CUNHA BACELAR, 31:00, 73, 7004043, LIGIA CRISTINE CARDOSO DO NASCI-

MENTO, 31.00, 74, / 001478, BRENDA FERNANDA DA MOTA SOARES, 31.00, 75. CARGO: 3 - ANALISTA DE TECNOLOGIA DA INFORMACAO: 002320, MARCELO WANDERLEY SANTOS DA SILVA, 41.80, 1, / 005590, CAYO PAIVA DE OLIVEIRA NAS-CIMENTO, 41.10, 2, / 004311, RENNAN JOSE MAIA DA SILVA, 40.80, 3, / 003951, DANIEL SALOMAO DE OLIVEIRA, 40.00, 4, / 000717, ABENADAL DA SILVA GOMES, 39.00, 5. CARGO: 4 -CONTADOR: 005480, GLAUCIA AUGUSTA MARTINS MEN-DES, 41.40, 1, / 001714, KLEYTON ARTHUR SOUSA LISBOA, 39.50, 2, / 000017, LUIZ REIS FERREIRA NETO, 39.10, 3, 001032, KARLA ERIKA SOUSA LISBOA, 39.00, 4, / 005132, RE-NATA DE OLIVEIRA TAVARES, 38.50, 5, / 004470, THADEU DOS SANTOS MATOS, 37.50, 6. CARGO: 5 - ADMINISTRADOR: 000734, CELINE DA SILVA PINTO, 45.00, 1, / 000295, JULIO LEITE DA COSTA JUNIOR, 44.60, 2, / 004126, FABRICIO DE SOUSA RODRIGUES, 43.00, 3, / 002437, LAYSE CORREA DE MORAES, 42.50, 4, / 002597, ELISANGELA MARQUES DA SIL-VA, 42.00, 5, / 003076, SIMARA CRISTINA PALHETA LOBO, 42.00, 6. - 2. Resultado final dos candidatos que concorreram na condição de pessoa com deficiência (PcD), conforme item 3 do Edital nº 01/2013/Ĉoren-PA, com as seguintes informações: número de inscrição, nome do candidato, pontuação final e colocação final na relação de PcD do concurso, como se segue: Cargo: 1 - TECNICO ADMINISTRATIVO: 003145, MARCOS FABIO DE MIRANDA CASTRO, 39.00, 1, PcD / 004953, DIEGO SAMPAIO DE SOUSA, 31.00, 2, PcD / 003348, JOSE MARIA DA ROCHA CORREA, 28.00, 3, PcD / 005091, IGOR PIRES FERREIRA, 26.00, 4, PcD /. 3. Das Disposições finais. 3.1 O Resultado Final do Concurso Público do Conselho Regional de Enfermagem do Pará, regido pelo Edital nº 01/2013/Coren-PA, fica devidamente homologado nesta data.

MÁRIO ANTÔNIO MORAES VIEIRA

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SÃO PAULO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato de prestação de serviços de manutenção do sistema de ar condicionado e climatização do edifício sede do Coren/SP, vinculado ao Pregão Presencial nº 022/2011, firmado em 01/07/2013, entre o Conselho Regional de Enfermagem de São Paulo e a Solar Ar Condicionado Ltda. - ME, CNPJ 06.330.557/0001-77; Objeto do aditamento: prorrogação da vigência contratual pelo período de 08/07/2013 a 07/07/2014;; Elemento de Despesa: 3.1.32.09; Valor Total: R\$ 121.482,60.

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 37/2013

O Conselho Regional de Enfermagem de São Paulo torna públicas a adjudicação e a homologação do Pregão Eletrônico nº 037/2013, cujo objeto é contratação de serviços gráficos para impressão de materiais diversos às empresas NSA Papelaria e Informática Ltda.-ME, CNPJ 11.934.707/0001-91 e SP-Graf Indústria Gráfica e Editora Ltda.-ME, CNPJ 09.165.602/0001-73.

Demais informações podem ser obtidas no site do Coren/SP (www.coren-sp.gov.br). Vistas ao processo administrativo estão franqueadas a todos os interessados, obedecidos os prazos e demais condições, conforme legislação.

Em 15 de julho de 2013 MAURO ANTONIO PIRES DIAS DA SILVA Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SERGIPE

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2013

O Conselho Regional de Enfermagem de Sergipe - CO-REN/SE, por intermédio de sua Presidente, torna público a homologação e adjudicação, do PREGÃO PRESENCIAL nº 13/2013, cujo objeto foi a contratação de empresa especializada para serviços de fornecimento de solução, com os respectivos serviços de instalação, garantia e assistência técnica, consultoria e treinamento destinados à implantação de sistema único de gestão integrada de patrimônio (mobiliário e imobiliário), almoxarifado e cadastro de fornecedores com a utilização de banco de dados SQL Server, englobando migração dos dados do sistema atual do Coren/SE, em favor da empresa 3 Tecnos Tecnologia Ltda. ME (CNPJ n.º 09.568.632/0001-20), no valor mensal de R\$ 945,00 (novecentos e quarenta e cinco reais), valor anual R\$ 11.340,00 (onze mil trezentos e quarenta reais).

Aracaju, 15 de julho de 2013. GABRYELLA GARIBALDE SANTANA RESENDE Presidente do Conselho

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2013

O Conselho Regional de Enfermagem de Sergipe - CO-REN/SE, por intermédio de sua Presidente, torna público a licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL nº 14/2013, tipo menor preço, cujo objeto é o fornecimento parcelado de materiais e equipamentos de expediente para uso do Coren/SE. Data da sessão pública: 29/07/2013, às 15:00 horas, no auditório do Coren/SE, localizado na Av. Hermes Fontes, 931, Bairro Salgado Filho, Aracaju/SE. Os interessados poderão obter informações e/ou Edital e seus anexos no Coren/SE, na página eletrônica http://www.corensergipe.org.br ou pelo telefone (79) 3216-6327, no horário das 08h às 17h, nos dias de expediente do órgão.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2013

O Conselho Regional de Enfermagem de Sergipe - CO-REN/SE, por intermédio de sua Presidente, torna público a licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL nº 15/2013, tipo menor preço, cujo objeto é aquisição de veículo novo, com alienação simultânea de veículo usado, a ser utilizado nas diversas atividades do Conselho Regional de Enfermagem de Sergipe. Data da sessão pública: 29/07/2013, às 09:30 horas, no auditório do Coren/SE, localizado na Av. Hermes Fontes, 931, Bairro Salgado Filho, Aracaju/SE. Os interessados poderão obter informações e/ou Edital e seus anexos no Coren/SE, na página eletrônica http://www.corensergipe.org.br ou pelo telefone (79) 3216-6327, no horário das 08h às 17h, nos dias de expediente do órgçao.

Aracaju, 15 de julho de 2013 GABRYELLA GARIBALDE SANTANA RESENDE Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO CEARÁ

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Ceará - CREA/CE e Maestria comunicação Ltda EPP ESPÉCIE: Termo de Contrato. RESUMO DO OBJETO DO CONTRATO: Serviços de organização de eventos do Crea/Ce com fornecimento de mercadorias, infraestrutura e apoio logístico. ORIGEM: Processo n.º2013.11413 ELEMENTO DE DESPESA: 6.2.2.1.1.01.01.04.09.022 NÚMERO E DATA DO EMPENHO: 626 emitido em 08.7.2013. VALOR: R\$ 165.900,00 VIGENCIA: 08.7.13 a 08.7.14 SIGNATA-RIOS: Pelo Conselho, Eng.º Civil Victor César da Frota Pinto - Presidente e Maria Eldeny Rodrigues da Silva - Contratada.

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DE MINAS GERAIS

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 21/2013

Convênio nº 021/2013 - CONVENENTES: CREA-MG e Mútua de Assistência dos Profissionais do CREA-MG. OBJETO: gerenciamento, implementação, acompanhamento da execução de alguns convênios do CREA-MG. DATA DE VIGÊNCIA: 24 meses. CIDADE: Belo Horizonte - MG. DATA: 27/05/2013. FUND. LEGAL: Lei 8.666/93 e §1º art. 2º do Regimento Interno do CREA-MG.

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 28/2013

Convênio nº 028/2013 - CONVENENTES: CREA-MG e Prefeitura Municipal de Conceição do Mato Dentro. OBJETO: Mútua Cooperação Técnica e Metodológica para realizar atividades e harmonizar procedimentos em questões de interesse comum. DATA DE VIGÊNCIA: 24 meses. CIDADE: Belo Horizonte - MG. DATA: 23/05/2013. FUND. LEGAL: Lei 8.666/93 e §1º art. 2º do Regimento Interno do CREA-MG.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 25/2013 - UASG 389089

Nº Processo: 0255/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Fornecimento de serviços de assistência odontológica, laboratorial e auxiliar de diagnóstico e tratamento, para cobertura dos procedimentos odontológicos previstos na Resolução RN-211 de 11/01/2010 ANS Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Http://www.comprasnet.gov.br/ e Http://www.creamg.org.br/. Código Uasg: 389089 BELO HORIZONTE - MG . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 30/07/2013 às 10h00 site www.comprasnet.gov.br.

LUCAS JOSE PEDROSA SOUZA
Pregoeiro

(SIDEC - 15/07/2013) 389089-33262-2013NE000009



RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO Nº 20/2013

O Pregoeiro informa o Resultado Final do Pregõocujo objeto é aquisição de licenças de softwarepara a Plataforma Mac OS X e AUTOCAD. Vencedores - Lote 1 - Solo Network Brasil Ltda. CNPJ: 00.258.246/0001-68. Valor: R\$37.970,00. Lote 2: Compulinea Informatica Ltda. - ME. CNPJ: 07.740.192/0001-11. Valor: R\$ 4.206,53. Lote 3: Xtech importação Expotação e Serviços Ltda. EPP. CNPJ: 17.399.708/0001-60. Valor: R\$ 33.935,40. Lucas Jose Pedrosa Souza. Pregoeiro. Portaria N° 241/2012

(SIDEC - 15/07/2013) 389089-33262-2013NE000009

PREGÃO Nº 22/2013

O Pregoeiro informa o Resultado Final do Pregão cujo objeto é a aquisição de IPAD's e Case's para atender aos Conselheiros, gerentes, Supervisores, Coordenadores Regionais, Fiscais e reserva técnica para o Crea-MG. Vencedor: Texas Informática e Produtos Ltda. - EPP. CNPJ: 09.349.162/0001-04. Valor: R\$ 493.000,00. Lucas José Pedrosa Souza. Pregoeiro. Portaria 241/2012

(SIDEC - 15/07/2013) 389089-33262-2013NE000009

PREGÃO Nº 24/2013

O Pregoeiro informa o Resultado Final do Pregão cujo objeto é a manutenção e assistência técnica da subestação elétrica do Crea-MG. Vencedor: Excellenge Eletricidade Ltda. - ME. CNPJ: 15.824.783/0001-03. Valor: R\$ 169.999,92. Lucas Jose Pedrosa Souza. Pregoeiro. Portaria 241/2012.

(SIDEC - 15/07/2013) 389089-33262-2013NE000009

PREGÃO Nº 26/2013

O Pregoeiro informa o Resultado Final do Pregão cujo objeto é o sistema de monitoramento da garagem da sede do Crea-MG. Vencedor: Apoio Serviços Ltda. - ME. CNPJ: 01.464.816/0001-39. Valor: R\$ 15.230,00. Lucas Jose Pedrosa Souza. Pregoeiro. Portaria 241/2012

LUCAS JOSE PEDROSA SOUZA

(SIDEC - 15/07/2013) 389089-33262-2013NE000009

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO PARÁ

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

Partes: PREFEITURA MUNICIPAL DE BRAGANÇA/PA e CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO PARÁCREA-PA. Objeto: Fixação de critérios e normas de ação conjuntas entre o CREA-PA e MUNICÍPIO através de seus órgãos envolvidos na fiscalização, no sentindo de cumprimento da legislação profissional vigente e das normas de postura e zoneamento do município. Fundamento Legal: Leis Federais nº 8.666/93, 5.194/66, 6.496/77 e demais normas legais e regulamentares. Vigência. 12 (doze) meses a contar de sua assinatura. Foro: Justiça Federal Bragança/PA. Data da Assinatura: 11/07/2013. Autoridade Competente: Antonio Carlos Alberio, engenheiro agrônomo, Presidente do CREA-PA.

EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº 12901/2013. Espécie: 3º Termo Aditivo do Contrato nº. 004/2011. Contratante: CREA-PA. Contratado: EDON CATIVO BA-TISTA, CPF nº. 206.154.692-72. Valor mensal: reajuste do valor mensal para R\$ 800,00 (oitocentos reais), a partir de maio de 2013. Ordenador Responsável: Carlos Eduardo Domingues e Silva, Eng. Civil, 1º vice-presidente no exercício da Presidência do CREA-PA.

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO PARANÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2013

Edital nº 33/13 - OBJETO: Fornecimento de solução para interpretação e comunicação com surdos e clientes com capacidade reduzida de audição, por meio de equipamentos de videoconferência e intérpretes em Libras. Tipo de Licitação: Pregão, menor preço global. Edital disponível a partir do dia 16/julho/2013, na sede estadual do CREA-PR, na Rua: Dr. Zamenhof, 35, Alto da Glória - Curitiba - PR, ou pela Internet, através do endereço www.crea-pr.org.br. Data/hora da Sessão Pública de recebimento e abertura de propostas: 01/agosto/2013, às 14h00min, na sede estadual do CREA-PR.

Curitiba, 15 de julho de 2013. SANDRO LUÍS MARANGONI Pregoeiro

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2013

Edital nº 30/13

A Comissão Permanente de Licitações do CREA-PR comunica que após análise dos documentos de habilitação apresentadas no curso da Tomada de Preços nº 005/13 - Execução de obras e serviços de engenharia, visando à reforma das redes elétrica e lógica de uma edificação localizada no município de Curitiba - PR, foram habilitadas as licitantes: VIGA NETSTORE LTDA. - EPP., INDÚSTRIA E CO-MERCIO DE FIOS PARANA ORTIGUEIRA LTDA., OMS ENGE-NHARIA LTDA. - EPP., ENGEREDE CABEAMENTO ESTRUTU-RADO E SISTEMAS DE CONECTIVIDADE LTDA. - EPP., HI-KARI DENSHI - INSTALAÇÕES ELÉTRICA E DE INFORMA-TICA LTDA, AGISTEC INSTALAÇÕES ELETRICAS E TELECO-MUNICAÇOES LTDA., ESTAÇAO ENGENHARIA LTDA., A.A. CATTUCI & CATTUCI LTDA. - EPP. e ENGFER FERROVIAS LTDA. - ME. A CPL informa ainda que a licitante RADIANTE ENGENHARIA DE TELECOMUNICAÇÕES LTDA. foi inabilitada, bem como que se encontra aberto o prazo de 05 (cinco) dias úteis, contados dessa publicação, para a interposição de eventuais recur-

> Curitiba, 15 de julho de 2013. SANDRO LUÍS MARANGONI Presidente da C0missão

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DE SÃO PAULO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2013

O Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado de São Paulo - CREA-SP torna público o resultado parcial da Licitação Modalidade Pregão "Eletrônico" nº 035/13 - Processo Administrativo nº L-135/2013. Adjudicado o objeto do Lote "2" à empresa J. L. E Gráfica e Editora Ltda. - EPP, pelo valor total de R\$ 2.680,00 e do Lote "3" à empresa Customize Indústria e Comércio de Produtos Promocionais Ltda. - ME, pelo valor total de R\$ 3.860,00.

São Paulo, 15 de julho de 2013. GEÓLOGO NIVALDO JOSÉ BÓSIO Secretário Geral

CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DO CEARÁ

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2013

O Conselho Regional de Farmácia do Estado do Ceará-CRF/CE, torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 02/2013, Processo 4197/13. Sagraram-se vencedoras as empresas:

EMPRESA	CNPJ	GRUPO	VALOR
FERNANDA DE JESUS ABREU - ME	18.066.770/0001-00	1 e 3	80.116,84

Os autos do processo encontram-se disponíveis na sede deste conselho de classe.

VICTOR FEITOSA OLIVEIRA Presidente do Conselho

CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DE MINAS GERAIS

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

O Presidente do CRF/MG ratifica os termos do parecer da Advocacia Geral, reconhecendo a situação de dispensa de licitação prevista no artigo 24, inciso IV, da Lei 8.666/93, com a empresa ROSANA GAMA LISBOA, inscrita no CNPJ sob o nº. 16.571.196/0001-04, para prestação de serviços de limpeza, com fornecimento de material, por ocasião do 12º Congresso de Farmácia e Bioquímica de Minas Gerais, a realizar-se no período de 18 a 20 de julho de 2013, no Minascentro, em Belo Horizonte/ MG, considerando a proposta apresentada pela mesma, bem como toda documentação constante do processo administrativo.

Belo Horizonte, 4 de julho de 2013. VANDERLEI EUSTÁQUIO MACHADO.

CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DE SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2013

O Conselho Regional de Farmácia do Estado de São Paulo - CRF-SP, Autarquia Federal, instituída pela Lei nº 3.820/60, torna pública a abertura do Pregão Eletrónico nº 020/2013 em 26/07/2013 às 10:00 horas - Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviço de telefonia móvel pessoal (SMP) e conexão de dados, na modalidade pós pago, com fornecimento de equipamentos novos em regime de comodato para o CRF-SP e Pregão Eletrônico nº 040/2013 em 26/07/2013 às 14:00 horas - Objeto: Aquisição e instalação de grades e corrimão para as Seccionais de Marília, Santo André e Bauru do CRF-SP. O edital poderá ser adquirido através dos sites: www.crfsp.org.br e www.licitacoes-e.com.br - fone: (11) 3067-1478.

ELIZABETH ADANIYA Pregoeira

CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 3ª REGIÃO

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato referente ao PAD 1926/2013 Pregão Presencial 009/2013, publicado no DQU de 15/07/2013, Seção 3 Pág. 166, Onde se lê: Contratada: Serasa S/A. Leia-se: Contratada: Estasul - Park Estacionamento LTDA. (CREFITO-3 - 15-07-2013)

CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 10ª REGIÃO

RESULTADO DE ELEIÇÃO

Cónforme publicação ocorrida no Jornal DOU - Seção III do dia 19/06/2013, página 246, torno público e proclamo o resultado da eleição para conselheiros do Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 10ª Região, quadriênio 2013-2017, realizada no dia 11 de julho de 2013. Foram apuradas cinco urnas, das quais três da capital, uma de Joinville e uma das demais cidades do interior (votos por correspondência). Não houve anulação de urnas. O número de votos válidos foi de 2.735, o de votos em branco 142 e o de votos nulos 154 (cédulas rasuradas). Cada uma das urnas apresentou o seguinte resultado: Mesa nº 01: 140 votos válidos, 04 votos em branco e 59 votos nulos; Mesa nº 02: 119 votos válidos, 05 votos em branco e 11 votos nulos; Mesa nº 03: 165 votos válidos, 14 votos em branco e 20 votos nulos; Mesa nº 04 (de votos por correspondência): 1.931 votos válidos, 77 votos em branco e 55 votos nulos; Mesa nº 05: 380 votos válidos, 42 votos em branco e 09 votos nulos. A soma dos resultados parciais de cada uma das urnas totalizou o seguinte resultado geral: Chapa nº 01: 2.735 votos. Em conseqüência, foi proclamada eleita a Chapa nº 01, composta dos seguintes membros:

Efetivos
Sandroval Francisco Torres (16867-F)
Rita de Cássia Paula Souza (8771-F)
Rômulo Nolasco de Brito (31543-F)
Irineu Jorge Sartor (16406-F)
Fernanda Simões Vieira Guimarães Torres (22007-F)
George Jung da Rosa (40648-F)
Lourival Jaime Vieira Filho (2587-TO)
Luciana Staut Ayres de Souza (6150-TO)
Maristela Vieira (9631-TO)
Suplentes
Marcos Maximiliano Boscatto (50531-F)
Ana Paula Marzagão Casadei (6765-F)
Lee Gi Fan (22322-F)
Juliano Tibola (31329-F)
Gustavo Fernando Sutter Latorre (40424-F)
Elenice de Fátima Oliveira (21269-F)
Graziele Aparecida Durão (12315-TO)
Cristiane Maria Schmeling (9341-TO)
Priscilla Almeida de Oliveira Miyashita (6465-TO)

Nos termos do art. 36 da Resolução COFFITO n.º 369/2009, o representante da chapa poderá apresentar ao COFFITO, por intermédio da Comissão eleitoral, recurso, sem efeito suspensivo, no prazo de 05 (cinco) dias a contar da publicação deste edital.

Florianópolis-SC, 15 de julho de 2013. ISMAEL RAMOS GOMES JUNIOR Presidente da Comissão Eleitoral

CONSELHO REGIONAL DE FONOAUDIOLOGIA DA 4ª REGIÃO

EXTRATO DO 3º TERMO ADITIVO Nº 6/2013

Contratado: LISERVE SERVIÇOS AUXILIARES LTDA. CNPJ/MF Nº 40.864.571/0001-99. Objeto: Prestação de Serviços de mão de obra terceirizado de Auxiliar de Serviços Gerais. Fundamentação Legal: Art. 57, II, da Lei 8.666/93. Valor Global: R\$ 22.904,28 (vinte e dois mil novecentos e quatro reais e vinte e oito centavos). Data de Assinatura: 04/07/2013.



CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DO ESPIRITO SANTO

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO PRESENCIAL Nº 4/2013 Tipo: Menor Preço Global

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DO CON-SELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESPIRITO SANTO DE-CLARA o fracasso da Licitação Pregão Presencial 004/2013 CRM/ES, que teve por objeto a contratação de uma empresa para confecção de uniformes a serem utilizados pelos funcionários, estagiários e demais servidores do CRM/ES, uma vez que o preço médio orçado foi de R\$ 14.019,80 (quatorze mil e dezenove reais e oitenta centavos), enquanto o menor valor proposto foi de R\$ 30.612,91 (trinta mil seiscentos e doze reais e noventa e um centavos).

> Vitória-ES, 16 de julho de 2013. WESLEY PINITENTE FABIANO Pregoeiro

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DO PARANÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contrato Aditivo 01-13-CRMPR ao Contrato 30/2012-CRM-PR. Contratante: CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO PARANÁ; Contratado: S2 COPIADORA LTDA; VALOR: Com o termo aditivo, acresce-se ao contrato original o valor de R\$ 1.000,00 (hum mil reais), irreajustáveis, sendo o pagamento feito de acordo com o cronograma estabelecido entre as partes; Dr. Alexandre Gustavo Bley -Presidente do CRM-PR; Sr. Luiz Antonio Marinho Fortunato - S2 Copiadora Ltda - Contratada. Data 20/06/2013.

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA VETERINÁRIA DO ESTADO DE SÃO PAULO

EXTRATO DO EDITAL Nº 2/2013 RETIFICAÇÃO DO EDITAL NORMATIVO Nº Nº 1/2013

- O Presidente do Conselho Regional de Medicina Veterinária do Estado de São Paulo - CRMV-SP, no uso de suas atribuições legais, torna pública a retificação do Edital Normativo nº 01/2013, de 20 de junho de 2013, publicado no dia 01 de julho de 2013, Seção 3, página 226, conforme a seguir especificado, permanecendo inalterados os demais itens e subitens do edital supracitado.
- 1. Alterar o item 4.1.1 do Edital 01/2013, que passa a ter a seguinte redação:
- 4.1.1 Será admitida a inscrição exclusivamente via internet, no endereço eletrônico http://www.quadrix.org.br, solicitada no período entre 10 horas do dia 20 de junho de 2013 e 23 horas e 59 minutos do dia 29 de agosto de 2013.
- 4.1.6 O pagamento da taxa de inscrição deverá ser efetuado até o dia 30 de agosto de 2013.
- 4.1.6.1 O INSTITUTO QUADRIX, em nenhuma hipótese, processará qualquer registro de pagamento com data posterior ao dia 30 de agosto de 2013.
- 4.2.2 O comprovante definitivo de inscrição do candidato estará disponível no endereco eletrônico http://www.quadrix.org.br. após o acatamento da inscrição, na data provável de 09 de setembro de 2013.
- 5.2.12.2 Os candidatos que tiverem seus pedidos de isenção indeferidos, para efetivar a sua inscrição no concurso público, deverão acessar o endereço eletrônico http://www.quadrix.org.br e imprimir o respectivo boleto bancário para pagamento da taxa de inscrição até o dia 30 de agosto de 2013, conforme procedimentos descritos neste edital ou em publicações posteriores.
- 5.3.1 O candidato que necessitar de atendimento especial para a realização das provas deverá indicar, na solicitação de inscrição, os recursos especiais necessários e, ainda, enviar, até o dia 30 de agosto de 2013, impreterivelmente, via SEDEX, para a Central de Atendimento do INSTITUTO QUADRIX (Concurso Público -CRMV-SP), Caixa Postal 28203, CEP: 01.234-970, São Paulo (SP), laudo médico (original ou cópia autenticada em cartório) emitido nos últimos 12 (doze) meses, contados até o último dia de inscrição; ou documentação que comprove e justifique o atendimento especial solicitado
- 5.3.6 O candidato com deficiência que necessitar de tempo adicional (máximo de 1 hora) para realização das provas, deverá indicar a necessidade na solicitação de inscrição e encaminhar, até o dia 30 de agosto de 2013, na forma do subitem 5.3.1, justificativa acompanhada de laudo e parecer emitidos por especialista da área de sua deficiência que ateste a necessidade de tempo adicional, conforme prevê o § 2º do artigo 40 do Decreto nº 3.298, de 20 de dezembro de 1999, e suas alterações.

6.2.1 O candidato com necessidade especial deverá enviar o laudo médico (original ou cópia autenticada em cartório) e o requerimento via SEDEX, postado impreterivelmente até o dia 30 de agosto de 2013, para a Central de Atendimento do INSTITUTO QUADRIX (Concurso Público - CRMVSP), Caixa Postal 28203, CEP: 01.234-970, São Paulo (SP), desde que cumprida a formalidade de inscrição dentro dos prazos citados no item 4 deste edital. 8.1 A prova objetiva e a prova de redação serão realizadas

nas cidades de Campinas (SP), Presidente Prudente (SP), Ribeirão Preto (SP), São José do Rio Preto (SP), São Paulo (SP) e Taubaté (SP), considerando o horário de Brasília, terão a duração de 4 (quatro) horas e serão aplicadas na data provável de 15 de setembro de 2013, no turno da tarde.

8.3 Ao candidato só será permitida a participação na prova, na respectiva data, horário e local divulgados no endereço eletrônico http://www.quadrix.org.br, e no comprovante definitivo de inscrição que será disponibilizado em 09 de setembro de 2013. 16.39 O resultado final do concurso público será homologado

pelo CRMV-SP, publicado no Diário Oficial da União e divulgado no endereço eletrônico http://www.quadrix.org.br na data provável de 28 de outubro de 2013.

2. Alterar o Anexo IV - Cronograma de Fases, que passa a ter a seguinte redação:

Período de inscrições: 20/06/13 a 29/08/13

Ultimo dia para pagamento da taxa de inscrição: 30/08/13 Divulgação do Comprovante Definitivo de Inscrição com in-

formações sobre locais de prova: 09/09/13

Publicação do Edital de Convocação da Prova Objetiva e Prova de Redação: 09/09/13

Aplicação da Prova Objetiva e Prova de Redação (previsão: turno da tarde): 15/09/13

Publicação do Gabarito Preliminar: 16/09/13 Publicação do Gabarito Definitivo: 30/09/13

Publicação do Resultado Preliminar - Prova Objetiva: 30/09/13 Publicação do Resultado Definitivo - Prova Objetiva: 14/10/13 Publicação do Resultado Preliminar - Prova de Redação: 14/10/13 Publicação do Resultado Definitivo - Prova de Redação: 28/10/13 Publicação do Resultado Final: 28/10/13

FRANCISCO CAVALCANTI DE ALMEIDA

CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA DO DISTRITO FEDERAL

EDITAIS DE CONVOCAÇÃO

Pelo Presente Edital, o Ilmo. Sr. Presidente do Conselho Regional de Odontologia do Distrito Federal convoca o Cirurgião-Dentista FRANCISCO DE ASSIS CARDOSO, inscrito neste Conselho Regional sob o nº. 3581, para comparecer no dia 29 de agosto de 2013, às 19h, na sede deste Conselho situada no SCN, Quadra 01, Bloco E, Edifício Central Park, 20º andar, Brasília/DF, para tratar de assunto relativo ao exercício da profissão, Proc. 01/2013, por ter restado infrutífera sua localização nos endereços residencial e profissional, nesta Capital Federal, sob pena de revelia.

Pelo Presente Edital, o Ilmo. Sr. Presidente do Conselho Regional de Odontologia do Distrito Federal convoca o Cirurgião-Dentista RICARDO WAGNER VILLELA NOVAIS, inscrito neste Conselho Regional sob o nº. 880, para comparecer no dia 29 de agosto de 2013, às 21h, na sede deste Conselho situada no SCN, Quadra 01, Bloco E, Edifício Central Park, 20° andar, Brasília/DF, para tratar de assunto relativo ao exercício da profissão, Proc. 39/2012, por ter restado infrutífera sua localização nos endereços residencial e profissional, nesta Capital Federal, sob pena de revelia.

Brasília-DF, 9 de julho de 2013. SAMIR NAJJAR, CD

CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DA 20^a REGIÃO

EDITAL DE 12 DE JULHO DE 2013 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

O CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DA 20ª RE-

GIÃO torna público:

O Processo Seletivo Simplificado para a contratação de Auxiliar Administrativo para a cidade de Porto Velho. O Edital estará disponível a partir do dia 17/07/2013 no site www.crp20.org.br.

MARIA DO SOCORRO RODRIGUES DE SOUZA Presidente da Comissão de Seleção de Pessoal

CONSELHO REGIONAL DE QUÍMICA DA 2ª REGIÃO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO Edital nº 3-A/2013

O Presidente do Conselho Regional de Química - 2ª Região -CRQ/II, no uso de suas atribuições legais, com base nas informações contidas no Edital nº 3-A/2013, homologa e adjudica o presente edital referente à compra das salas 206 e 207 do Edifício Fênix II - Bloco II, Avenida Carlos Chagas, 528, Bairro Cidade Nobre na Cidade de Ipatinga/MG, pelo valor de R\$119.000,00 (Cento e dezenove mil reais).

Belo Horizonte, 12 de julho de 2013 WAGNER JOSÉ PEDERZOLI

IMPRENSA NACIONAL



Ineditoriais

AGÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DAS MICRO E PEQUENAS EMPRESAS E DO EMPREENDEDORISMO - ADERES

EXTRATOS DE PARCERIAS

Custo do Projeto: R\$ 26.983.692,90 (Vinte e seis milhões, novecentos e oitenta e três mil, seiscentos e noventa e dois reais e noventa centavos). Local de Realização do Projeto: Espírito Santo. Data de assinatura do TP: 25/06/2013 Início do Projeto: 26/06/2013 Término: 25/05/2014. Objeto do Termo de Parceria: Construção de 10.634 cisternas de placas nos municípios do semiárido capixaba e regiões em processo de desertificação no Estado do Espírito Santo. Nome da OSCIP: IMDC - INSTITUTO MUNDIAL DE DESENVOLVIMENTO E DA CIDADANIA. Endereço: Rua Gonçalves Dias, N° 89 - 11° e 12° - Bairro Funcionários. Cidade: Belo Horizonte UF: Minas Gerais CEP: 30.140-090. Tel.: (31) 3524-6200 Fax: (31) 3524-6200 E-mail: imdc@imdc.com.br

Nome do responsável pelo projeto: Deivson Oliveira Vidal Cargo / Função: Diretor Presidente da OSCIP

Custo do projeto: R\$ 26.983.692,90 (Vinte e seis milhões, novecentos e oitenta e três mil, seiscentos e noventa e dois reais e noventa centavos). Local de Realização do Projeto: Espírito Santo. Data de assinatura do TP: 25/06/2013 Início do Projeto: 26/06/2013 Término: 25/05/2014. Objeto do Termo de Parceria: Construção de 10.634 cisternas de placas nos municípios do semiárido capixaba e regiões em processo de desertificação no Estado do Espírito Santo. Resultados alcançados: 10.634 Cisternas Entregues e 10.634 famílias beneficiadas. Custos de Implementação do Projeto

Categorias de despesa	Previsto
Diárias civis	R\$ 23.000,00
Material de Consumo	R\$ 996.147,50
Passagens	R\$ 50.000,00
Serviços de Terceiros Pessoa Física	R\$ 394.959,92
Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica	R\$ 2.293.608,95
Insumos (Materiais e Serviços) - Cisternas	R\$ 23.095.956,53
Equipamentos	R\$ 80.020,00
TOTAL:	R\$ 26.983.692,90

Nome da OSCIP: IMDC - INSTITUTO MUNDIAL DE DESEN-VOLVIMENTO E DA CIDADANIA. Endereço: Rua Gonçalves Dias, N° 89 - 11° e 12° - Bairro Funcionários. Cidade: Belo Horizonte UF: Minas Gerais CEP: 30.140-090. Tel.: (31) 3524-6200 Fax: (31) 3524-6200 E-mail: imdc@imdc.com.br Em 15 de julho de 2013. Nome do responsável pelo projeto: Deivson Oliveira Vidal - Cargo / Função: Diretor Presidente da OSCIP

BANCO ECONÔMICO S/A

Em Liquidação Extrajudicial CNPJ/MF n.º 15.124.464/0001-87

AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO

Natalício Pegorini, Liquidante do BANCO ECONÔMICO S/A - EM LIQUIDAÇÃO EXTRAJUDICIAL, designado conforme Ato do Presidente do Banco Central do Brasil n.º 999, de 18/12/2002, devidamente autorizado pelo Banco Central do Brasil (Autorizações - Ofício 00330/2013 - BCB/Deliq/GTBSB - Pt. 1201563519 de 18/03/2013; Ofício-e 3305/2013 - BCB/Deliq/GTBSB - Pt. 1201563519 de 12/05/2013 e Ofício 00823/2013 - BCB/Deliq/GTBSB - Pt. 1201563519 de 11/06/2013) - Lei 6.024/74, comunica aos interessados que venderá através de Leilão Público, a ser realizado pelo Sr. Rodrigo de Queiroz Sodré Santoro, Leiloeiro Ofícial, matriculado na Junta Comercial do Estado de São Paulo sob o n.º 449, no dia 19 DE JULHO DE 2013, ÀS 10:00 HORAS, de forma presencial na Al. Loreña n.º 800, 2º andar, Jardim Paulista, São Paulo/SP e on line através do site www.superbid.net - PORTAL SUPERBID, os imóveis descritos no Edital completo, publicado na imprensa comum e disponibilizado aos interessados no escritório ou no site do Leiloeiro, obedecidas as condições de pagamento e as regras a seguir: CONDIÇÕES DE PAGAMENTO: OPÇÃO 1. À VISTA - a ser pago da seguinte forma: 20% (vinte por cento), a título de sinal, e o saldo de 80% (oitenta por cento) em até 72 (setenta e duas) horas. OPÇÃO 2. A PRAZO - a ser pago da seguinte forma: a) para imóveis com valor mínimo superior a R\$50.000,00 (cinqüenta mil reais) - pagamento de 5% (cinco por cento) do valor do lance, a título de sinal; para os imóveis com valor mínimo superior a R\$100.000,00 (cem mil reais) - pagamento de 10% (dez por cento) do valor do lance, a título de sinal; para imóveis com valor mínimo superior a R\$150.000,00 (cento e cinqüenta mil reais) - pagamento de 20% (vinte por cento) do valor do lance, a título de sinal; para imóveis com valor mínimo superior a R\$150.000,00 (duzentos mil reais) - pagamento de 25% (vinte e cinco por cento) do valor do lance, a título de sinal; para imóveis com valor mínimo superior a R\$100.000,00 (duzentos mil reais) - pagamento de 20% (vinte por cento) do valor do lance,

que possam ser adotadas visando a rescisão contratual, tais parcelas serão acrescidas, de imediato, de juros de mora à razão de 1% (um por cento) ao mês e multa de 10% (dez por cento) sobre o valor da dívida. Se o arrematante estiver presente no leilão, o pagamento do sinal, no caso de pagamento à vista ou parcelado, deverá ser efetuado através de cheque nominal ou alternativamente por meio de TED -Transferência Eletrônica Disponível ou depósito bancário em favor do Banco Econômico S/A - Em Liquidação Extrajudicial, no prazo de até 24 (vinte e quatro) horas a contar do encerramento do leilão, seguindo a mesma regra para os lances ofertados pelo site do Leiloeiro. COMISSÃO DO LEILOEIRO: Caberá ao arrematante pagar da leiloeiro, a título de comissão, 5% (cinco por cento) sobre o valor da arrematação. A comissão do Leiloeiro deverá ser paga através da rede bancária, no prazo de 24 (vinte quatro) horas a contar da data do encerramento do leilão, estando disponíveis os boletos correspondentes, na seção "Minha Conta", do PORTAL SUPERBID. CONDIÇÕES PARA PARTICIPAR DO LEILÃO: Os interessados nos imóveis apregoados neste leilão deverão apresentar ao PORTAL SUPERBID, com antecedência de até 02 (dois) dias úteis da data do leilão, quando pessoa física, cópia autenticada da Carteira de Identidade, CPF/MF e Certidão de Casamento, se casado for, e quando pessoa jurídica, CNPJ/MF e Estatuto Social acompanhado de Ata de Desarrol de la companya de la compan (11 3884-4237) ou via correio, para a sede do Leiloeiro, aos cuidados do Setor de Cadastros. Se o arrematante estiver presente no Leilão, a documentação acima deverá ser apresentada ao Leiloeiro até o encerramento do leilão, não sendo obrigatório o seu envio prévio. FO-TOS: As fotos e descrições dos imóveis a serem apregoados são disponibilizadas no PORTAL www.superbid.net. As fotos e as indisponibilizadas no TokraL www.superbid.net. As fotos e as informações divulgadas quanto a situação física dos imóveis são meramente ilustrativas, não servindo de parâmetro para demonstrar o estado dos imóveis. LANCES: Os lances poderão ser ofertados através dos PORTAL SUPERBID www.superbid.net, de viva voz (presencial) ou, ainda, mediante preenchimento de "oferta de compra", sencial) ou, ainda, mediante preenchimento de "oferta de compra", cujo modelo poderá ser solicitado por telefone (11 2163-7800) ou fax (11 3884-4237). Essa "oferta de compra" poderá ser entregue ao Leiloeiro responsável pelo apregoamento dos imóveis, na sede própria ou enviada por fax (11 3884-4237). O Usuário poderá ofertar mais de um lance para o mesmo imóvel, prevalecendo sempre o maior lance ofertado. Durante o apregoamento dos lotes o PORTAL SUPERBID permite o recebimento de lances virtuais eletrônicos e presenciais simultaneamente e em tempo real. Lances via Internet, fax presenciais simultaneamente e em tempo real. Lances via Internet, fax e de viva voz têm igualdade de condições. Todos os lotes terão horário previsto de encerramento (relógio disponível na seção "auditório eletrônico" do PORTAL), sendo certo que, caso o leiloeiro receba algum lance nos 03 (três) últimos minutos do fechamento do lote, o cronômetro retroagirá a 03 (três) minutos do encerramento do lote e assim sucessivamente a cada lance efetuado nos últimos 03 (três) minutos de cada lote, sendo assim, nenhum lote se dará por encerrado, caso o maior e último lance não permaneça por 03 (três) minutos ou mais do seu encerramento, dando a todos os interessados minutos ou mais do seu encerramento, dando a todos os interessados a oportunidade de efetuar novos lances, no tempo hábil de 3 (três) minutos do encerramento de cada lote. IMÓVEIS LOCADOS: Ao iniciar a apregoação, o Leiloeiro informará aos presentes as locações existentes nos imóveis. No ato da arrematação, o Leiloeiro solicitará a manifestação dos locatários ou de seus representantes legais se os mesmos pretendem igualar o lance vencedor, sendo que os locatários terão o direito de preferência na aquisição dos lotes na forma da lei. Não havendo interesse dos locatários, o Leiloeiro poderá declarar arrematados os lotes pelo lance vencedor, comprometendo-se o Vendedor a ceder seus direitos de locador ao Arrematante e este a res peitar os termos dos contratos de locação. Caso os contratos de locação firmados com os locatários não estejam registrados no Cartório de Registro de Imóveis, o Arrematante se comprometerá de forma expressa e irrevogável a permitir que tal registro seja feito às expensas daqueles locatários. FORMALIZAÇÃO: O Comitente Vendedor outorgará ao Arrematante que optar pelo pagamento à vista a Escritura Pública de Compra e Venda e na hipótese do imóvel arrematado ser foreiro, o Arrematante terá prazo máximo de 10 (dez) dias para requerer a outorga da Escritura ao Comitente Vendedor comprometendo-se, ainda, a atender aos demais prazos por ele fi xados para cumprimento de todas as diligências necessárias à transferência plena do domínio, incluindo a averbação da transferência junto ao Enfiteuta e ao que optar pelo pagamento parcelado Instrumento Particular de Promessa de Compra e Venda. Também será outorgado Instrumento Particular de Promessa de Compra e Venda aos Arrematantes de imóveis com pendências no registro e/ou na formalização do título aquisitivo. Na ocasião do Leilão, para que a venda possa ser efetivada, o Arrematante deverá apresentar, quando pessoa física, cópia autenticada da Carteira de Identidade, CPF e Certidão de Casamento, se casado for, e, quando pessoa jurídica, CNPJ e Contrato Social com as respectivas alterações. Em ambos os casos, correrão por conta do Arrematante todas as despesas necessárias à transferência dos imóveis, tais como: imposto de transmissão, foro, laudêmio, taxas, alvarás, certidões, emolumentos e rofo, fatuelmo, taxas, avarias, centudos, enfolmientos e despesas cartorárias, registros e averbações de qualquer natureza. DISPOSI-ÇÕES GERAIS: A documentação necessária para a formalização da venda será exigida de todos que desejem habilitar-se no leilão. Os imóveis serão alienados em caráter "ad corpus" e no estado em que se encontram, devendo o Arrematante se cientificar, previamente, de todas as circunstâncias e características que recaem sobre os imóveis. Sendo o imóvel objeto de ação judicial, não poderá o Arrematante alegar desconhecimento do estado em que esta se encontra e assume, desde já, a responsabilidade de, após a Arrematação, ingressar no pólo ativo ou passivo da demanda, subrogando-se nos direitos detidos pelo Comitente Vendedor. O Arrematante não poderá responsabilizar o Comitente Vendedor por eventuais diferenças de áreas, ocupações de terceiros, averbações de benfeitorias e quaisquer outras circunstâncias que porventura possam existir em relação aos lotes arre-

matados, sendo responsabilidade do Arrematante a adoção das medidas para preenchimento dos requisitos específicos necessários ao registro de imóveis. Havendo pendência no registro e/ou na formalização do título aquisitivo, o Comitente Vendedor fornecerá todos os documentos que estejam em seu poder, incluindo eventual ajuizamento de ação judicial visando efetivar o registro. Os lotes serão vendidos a quem maior lance oferecer, reservando-se o Comitente Vendedor ao direito de liberar ou não o bem pelo maior preço alcançado. O Leiloeiro estará apto a esclarecer ou complementar as informações relativas aos imóveis. O Arrematante não poderá alegar desconhecimento das condições, características e estado de conservação dos imóveis adquiridos. Tratando-se de imóveis ocupados pelo próprio Arrematante, é de sua responsabilidade, ainda, a verificação de todos os débitos, despesas e/ou tributos que incidam sobre o imóvel, pois o Comitente Vendedor não se responsabiliza pelo seu adimplemento. No caso dos imóveis ocupados por terceiros, locados ou desocupados, fica o Arrematante responsável por quaisquer débitos, despesas e/ou tributos que incidam sobre os imóveis a partir da arrematação. Ao concorrer na aquisição dos imóveis que compõem os lotes do presente leilão, ficará caracterizada a aceitação pelo interessado de todas as condições estipuladas neste edital. A síntese das informações referentes a locações, ocupações, ações judiciais e pendência de registro e/ou formalização do título aquisitivo estará disponível no site www.superbid.net. Outras informações poderão ser obtidas através do telefone (11)2163-7800. As demais condições obedecerão ao disposto no Decreto Federal 21.981 de 19.10.1932, com as alterações introduzidas pelo Decreto Lei 22.427 de 01.02.1933, que regula a profissão de Leiloeiro Oficial.

Salvador, 15 de junho de 2013. NATALÍCIO PEGORINI

CENTRO PARA INOVAÇÃO E COMPETITIVIDADE - CIC

AVISO DE ANULAÇÃO PREGAO PRESENCIAL Nº 4/2013

Eu, Michelle Merlino Lins Campos, Pregoeira, nomeada através da Portaria nº 001/2013, comunico aos interessados a anulação do Pregão Presencial nº 004/2013 o qual tem por objeto a aquisição do Grupo de Geradores de Gás de Síntese. A anulação se deu em razão da necessidade de adequações no edital.

Rio de Janeiro-RJ, 15 de julho de 2013. MICHELLE MERLINO LINS CAMPOS

COMISSÃO PRÓ-FUNDAÇÃO DO SINDICATO DOS TRABALHADORES NA MOVIMENTAÇÃO DE MERCADORIAS EM GERAL DE FELIZ NATAL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente da Comissão Pró-fundação do Sindicato dos Trabalhadores na Movimentação de Mercadorias em Geral de Feliz Natal, convoca todos os trabalhadores da movimentação de mercadorias em geral de Feliz Natal, MT, para participarem da assembleia geral extraordinária a realizar-se no dia 10.08.2013, às 8:00 horas, a Rua Campos Novos, quadra 02, lote 09, Centro, (sede da entidade) Feliz Natal, MT, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1) Ratificação dos Atos Constitutivos (Fundação da Entidade Sindical, Estatuto Social e Eleição da nova diretoria; 2) Assuntos Gerais

Feliz Natal-MT, 12 de julho de 2013. EDSON JOSÉ DA COSTA

COMISSÃO PRÓ-FUNDAÇÃO DO SINDICATO DAS EMPRESAS GESTORAS DE INSTALAÇÕES ESPORTIVAS E EVENTOS NO ESTADO DO PARANÁ

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL

A Comissão Provisória nos termos do inc. II do §1.º do art. 2.º da Portaria-MTE n.º 186/10.04. 2008, CONVOCA os Proprietários das Empresas Gestoras de Instalações Esportivas e Eventos no Estado do Paraná, para participarem da Assembleia Geral que se realizará na Rua João Negrão, n.º 1624, Bairro Rebouças, em Curitiba, Estado do Paraná, no dia 31 de julho de 2013, às 20:00 (vinte) horas para discutir e deliberar sobre a seguinte pauta:

1. Fundação do Sindicato das Empresas Gestoras de Instalações de Evente de Besentido Estado do Paraná.

1.Fundação do Sindicato das Empresas Gestoras de Instalações Esportivas e Eventos da base territorial do Estado do Paraná, municípios de Abatiá, Adrianópolis, Agudos do Sul, Almirante Tamandaré, Altamira do Paraná, Alto Paraíso, Alto Paraná, Alto Piquiri, Altônia, Alvorada do Sul, Amaporã, Ampére, Anahy, Andirá, Ângulo, Antonina, Antônio Olinto, Apucarana, Arapongas, Arapoti, Arapuã, Araruna, Araucária, Ariranha do Ivaí, Assaí, Assis Chateaubriand, Astorga, Atalaia, Balsa Nova, Bandeirantes, Barbosa Ferraz, Barra do Jacaré, Barracão, Bela Vista da Caroba, Bela Vista do Paraíso, Bituruna, Boa Esperança, Boa Esperança do Iguaçu, Boa Ventura de São Roque, Boa Vista da Aparecida, Bocaiúva do Sul, Bom Jesus do Sul, Bom Sucesso, Bom Sucesso do Sul, Borrazópolis, Braganey, Brasilândia do Sul, Cafeara, Cafelândia, Cafezal do Sul, Califórnia, Cambará, Cambé, Cambira, Campo Bonito, Campo do Tenente, Campo



Largo, Campo Magro, Campo Mourão, Cândido de Abreu, Candói, Cantagalo, Capanema, Capitão Leônidas Marques, Carambeí, Carlópolis, Cascavel, Castro, Catanduvas, Centenário do Sul, Cerro Azul, Céu Azul, Chopinzinho, Cianorte, Cidade Gaúcha, Clevelândia, Colombo, Colorado, Congonhinhas, Conselheiro Mairinck, Contenda, Corbélia, Cornélio Procópio, Coronel Domingos Soares, Coronel Vivida, Corumbataí do Sul, Cruz Machado, Cruzeiro do Iguaçu, Cruzeiro do Oeste, Cruzeiro do Sul, Cruzmaltina, Curitiba, Curiúva, Enéas Marques, Engenheiro Beltrão, Entre Rios do Oeste, Esperança Nova, Espigão Alto do Iguaçu, Farol, Faxinal, Fazenda Rio Grande, Fênix, Fernandes Pinheiro, Figueira, Flor da Serra do Sul, Florai, Floresta, Florestópolis, Flórida, Formosa do Oeste, Foz do Iguaçu, Foz do Jordão, Francisco Alves, Francisco Beltrão, General Carneiro, Godoy Moreira, Goioerê, Goioxim, Grandes Rios, Guaíra, Guairacá, Guamiranga, Guapirama, Guaporema, Guaraci, Guaraniaçu, Guarapuava, Guaraqueçaba, Guaratuba, Honório Serpa, Ibaiti, İbema, İbipora, İcaraíma, İguaraçu, İguatu, İmbaú, İmbituva, İnácio Martins, Inajá, Indianópolis, Ipiranga, Iporã, Iracema do Oeste, Irati, Iretama, Itaguajé, Itaipulândia, Itambaracá, Itambé, Itapejara d'Oeste, Itaperuçu, İtaúna do Sul, İvaí, İvaiporã, İvaté, İvatuba, Jaboti, Jacarezinho, Jaguapitã, Jaguariaíva, Jandaia do Sul, Japira, Japurá, Jardim Alegre, Jardim Olinda, Jataizinho, Jesuítas, Joaquim Távora, Jundiaí do Sul, Jardini Olinda, Jatalzinio, Jesutias, Joaquini Tavota, Jundia do Sul, Juranda, Jussara, Kaloré, Lapa, Laranjal, Laranjeiras do Sul, Leópolis, Lidianópolis, Lindoeste, Loanda, Lobato, Londrina, Luiziana, Lunardelli, Lupionópolis, Mallet, Mamborê, Mandaguaçu, Mandaguari, Mandirituba, Manfrinópolis, Mangueirinha, Manoel Ribas, Marechal Cândido, Rondon, Maria Helena, Marialva, Marilândia do Sul, Ma-Cândido Rondon, Maria Helena, Marialva, Marilândia do Sul, Marilena, Marluz, Maringá, Mariópolis, Maripá, Marmeleiro, Marquinho, Marumbi, Matelândia, Matinhos, Mato Rico, Mauá da Serra, Medianeira, Mercedes, Mirador, Miraselva, Missal, Moreira Sales, Morretes, Munhoz de Melo, Nossa Senhora das Graças, Nova Aliança do Ivaí, Nova América da Colina, Nova Aurora, Nova Cantu, Nova Esperança, Nova Esperança do Sudoeste, Nova Fátima, Nova Laranjeiras, Nova Londrina, Nova Olímpia, Nova Prata do Iguaçu, Nova Santa Bárbara, Nova Santa Rosa, Nova Tebas, Novo Itacolomi, Ortigueira, Ourizona, Ouro Verde do Oeste, Paiçandu, Palmas, Palmeira, Palmital, Palotina, Paraíso do Norte, Paranacity, Paranacuá, Para-Palmital, Palotina, Paraíso do Norte, Paranacity, Paranaguá, Paranapoema, Paranavaí, Pato Bragado, Pato Branco, Paula Freitas, Paulo Frontin, Peabiru, Perobal, Pérola, Pérola d'Oeste, Piên, Pinhais, Pinhal de São Bento, Pinhalão, Pinhão, Piraí do Sul, Piraquara, Pitanga, Pitangueiras, Planaltina do Paraná, Planalto, Ponta Grossa, Pontal do Paraná, Porecatu, Porto Amazonas, Porto Barreiro, Porto Rico, Porto Vitória, Prado Ferreira, Pranchita, Presidente Castelo Branco, Primeiro de Maio, Prudentópolis, Quarto Centenário, Quatiguá, Quatro Barras, Quatro Pontes, Quedas do Iguaçu, Querência do Norte, Quinta do Sol, Quitandinha, Ramilândia, Rancho Alegre, Rancho Alegre d'Oeste, Realeza, Rebouças, Renascença, Reserva, Reserva do Iguaçu, Ribeirão Claro, Ribeirão do Pinhal, Rio Azul, Rio Bom, Rio Bonito do Iguaçu, Rio Branco do Ivaí, Rio Branco do Sul, Rio Negro, Rolândia, Roncador, Rondon, Rosário do Ivaí, Sabáudia, Salgado Filho, Salto do Itararé, Salto do Lontra, Santa Amélia, Santa Cecília do Pavão, Santa Cruz de Monte Castelo, Santa Fé, Santa Helena, Santa Inês, Santa Isabel do Ivaí, Santa Izabel do Oeste, Santa Lúcia, Santa Maria do Oeste, Santa Mariana, Santa Mônica, Santa Tereza do Oeste, Santa Terezinha de Itaipu, Santana do Itararé, Santo Antônio da Platina, Santo Antônio do Caiuá, Santo Antônio do Paraíso, Santo Antônio do Sudoeste, Santo Inácio, São Carlos do Ivaí, São Jerônimo da Serra, São João, São João do Caiuá, São João do Ivaí, São João do Triunfo, São Jorge d'Oeste, São Jorge do Ivaí, São Jorge do Patrocínio, São José da Boa Vista, São José das Palmeiras, São José dos Pinhais, São Manoel do Paraná, São Mateus do Sul, São Miguel do Iguaçu, São Pedro do Iguaçu, São Pedro do Ivaí, São Pedro do Paraná, São Sebastião da Amoreira, São Tomé, Sapopema, Sarandi, Saudade do Iguaçu, Sengés, Serranópolis do Iguaçu, Sertaneja, Sertanópolis, Siqueira Campos, Sulina, Tamarana, Tamboara, Tapejara, Tapira, Teixeira Soares, Telêmaco Borba, Terra Boa, Terra Rica, Terra Roxa, Tibagi, Tijucas do Sul, Toledo, Tomazina, Três Barras do Paraná, Tunas do Paraná, Tuneiras do Oeste, Tupãssi, Turvo, Ubiratã, Umuarama, União da Vitória, Uniflor, Uraí, Ventania, Vera Cruz do Oeste, Verê, Virmond, Vitorino, Wenceslau Braz e Xambrê.

- 2. Aprovação do Estatuto Social;
- 3. Eleição, apuração e posse da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal;
 - 4. Aprovação da Ata da Assembleia; e,
 - 5.Outros assuntos de interesse da classe.

Curitiba-PR, 1º de julho de 2013. GUSTAVO FERNANDO DE OLIVEIRA GOMES

COMISSÃO PRO-FUNDAÇÃO DO SINDICATO DAS EMPREGADAS DOMÉSTICAS DE RIBEIRÃO PRETO E REGIÃO - SINDORP

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL

A Comissão Pro-Fundação do Sindicato das Empregadas Domésticas de Ribeirão Preto e Região - SINDORP, vem por meio deste edital, nos termos da lei, convocar a todas as empregadas domésticas de nossa região para a Assembléia constitutiva do Sindicato das Empregadas Domésticas de Ribeirão Preto e Região (SINDORP), Que será realizada na Rua Jácomo Rossi, nº. 90, Jardim Paulistano na data de 31 de Julho de 2013, as 19h00min. Com a seguinte pauta: a) fundação do sindicato; b) aprovação do estatuto social; c) nomeação e aprovação da diretoria do sindicato.

> Em 12 de julho de 2013. ANDERSON DE LIMA LIRA Presidente da Comissão

CONSÓRCIO PARA O DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO DO IPANEMA-CONDRI

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2013 - SRP

O Pregoeiro do CONDRI informaaos interessados que o adiamento do PREGÃO (PRESENCIAL) Nº 009/2013 - SRPna forma de Registro de Preçoscom data marcada para o dia 16/07/2013 - 08h00min, acontecerá no próximo dia 25, às08h00min. Qualquer esclarecimento em face do disposto em tela deveser solicitado através de o endereço a seguir:sala da Comissão de Licitações na sede do CONDRI, situado na Rua Castelo Branco 84, São José - Santana do Ipanema/AL. Nos horários de 08h00min as12h00minhoras e de 14h00min as 17h00min horas.

Santana do Ipanema-AL, 15 de julho de 2013. JOSÉ GILDO RODRIGUES SILVA

COPEL GERAÇÃO E TRANSMISSÃO S/A

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo nº 1 ao Contrato COPEL 45.922. Contratada: KRUK Consultoria Avaliações e Perícias do Patrimônio LTDA. CNPJ: 03.864.060/0001-40. Motivos: Inclusão de Serviços Não Previstos no Quadro de Eventos e Marcos Contratuais. Valor: R\$ 315.563,72. Prazo de Execução: 4 Meses. Fundamentação: Artigo 57, § 2º e artigo 65 §8º da Lei 8.666/93. Data de Assinatura: 10/07/2013.

ENTER LAND EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA NIRE 35300339282 / CNPJ / MF n° 08.486.467/0001-03

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 20 DE MAIO DE 2010

Aos 20 (vinte) dias do mês de maio de 2.010, na sede social, na Avenida Brigadeiro Faria Lima, n° 1306, 6° andar, sala 2, Bairro Jardim Paulistano, CEP 01451-914, na Capital do Estado de São Paulo, reuniram-se a totalidade dos Acionistas da Enter Land Empreendimentos Imobiliários S.A., o que de per si sana a falta de prévia publicação dos editais de convocação, para deliberar sobre a proposta de aumento do capital social da Companhia, dos atuais R\$ 19.888.275,11 (dezenove milhões, oitocentos e oitenta e oito mil, duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos) para R\$ 20.638.275,11 (vinte milhões, seiscentos e tinta e oito mil, duzentos e 20.00.205.275,1 (Vinte mindos, secucinos e tinta e ontro efetivo de R\$ 750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais) e emissão de 100.000 (cem mil) novas ações ordinárias nominativas sem valor nominal, com preço de emissão de R\$ 7,50 (sete reais e cinquenta centavos) cada uma. Presidiu os trabalhos o acionista Pedro Henrique Mellão, o qual convidou a mim, João Carlos Freitas de Camargo, para se-cretário, compondo a mesa. Submetida a votação a proposta de au-mento de capital social da Companhia foi a mesma aprovada pela unanimidade dos Senhores Acionistas, os quais subscreveram a to-talidade das 750.000 (setecentas e cinquenta mil) novas ações ordinárias nominativas que compões o aumento, conforme Boletim de Subscrição Anexo, devendo sua integralização se dar através da conversão a capital de créditos que os acionistas possuem frente à sociedade, explicitados no aludido Boletim e o saldo em moeda corrente nacional, no prazo de até 30 (trinta) dias. Por força do aumento, o capital social passou para R\$ 20.638.275,11 (vinte milhões, seiscentos capital social passoul passoul pas (3, 20, 38, 27), IT (vinte limitoes, seiscentos e trinta e oito mil, duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos), representado por 20, 305, 000 (vinte milhões, trezentas e cinco mil) ações ordinárias nominativas sem valor nominal. Ainda por força do aumento ora aprovado, faz-se necessária a reforma do Artigo 5º do Estatuto Social, que passa a vigorar com a seguinte redação: "Artigo 5° - O capital social é de R\$ 20.638.275,11 (vinte milhões, seiscentos e trinta e oito mil, duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos), dividido em 20.305.000 (vinte milhões, trezentos e cinco mil) ações ordinárias nominativas de uma só classe e sem valor nominal. Parágrafo 1° - Cada ação ordinária dá direito a um voto nas deliberações das assembleias gerais. Parágrafo 2° - As ações serão indivisíveis perante a sociedade, não se admitindo mais de um proprietário para cada ação. Parágrafo 3° - Nos aumentos de capital, será assegurado a todos os acionistas o direito de preferência para a subscrição, qualquer que seja a forma da realização, de acordo com sua participação no capital social da Companhia. O direito de preferência sobre aumentos de capital da Companhia poderá ser cedido pelos Acionistas a terceiros, respeitado o disposto no artigo 6º abaixo." Nada mais havendo a tratar, foi suspensa a Assembleia pelo tempo necessário à lavratura da presente Ata, a qual lida e achada conforme vai assinado pelo Presidente, por mim Secretário e pelos Acionistas presentes. São Paulo, 20 de maio de 2010. Acionistas - João Carlos Freitas de Camargo; Pedro Henrique Mellão; Daniel Alouan; Maurício Alouan. MKB Support Nederland B.V. - José Antonio Seixas Pereira Neto. Marcelo de Campos Bicudo (OAB/SP 131624) - Advogado

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 3 DE DEZEMBRO DE 2010

Aos 03 (três) dias do mês de dezembro de 2010, na sede social, na Avenida Brigadeiro Faria Lima, nº 1306, 6º andar, sala 2, Bairro Jardim Paulistano, CEP 01451-914, na Capital do Estado de São Paulo, reuniram-se a totalidade dos Acionistas da ENTER LAND EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS S.A., o que de per si sana a

falta de prévia publicação de editais de convocação, para deliberar sobre os seguintes assuntos que compõe a ordem do dia: (i) sobre a alteração do endereço da sede da Companhia, da Avenida Brigadeiro Faria Lima, nº 1306, 6º andar, sala 2, Bairro Jardim Paulistano, CEP: 01451-914, na Capital do Estado de São Paulo, para a Av. Lineu de Paula Machado, nº 1174, Jardim Everest, CEP: 05601-001, também na capital do Estado de São Paulo; e, (ii) sobre proposta de aumento do capital social da companhia, dos atuais R\$ 20.638.275,11(vinte milhões seiscentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos) para R\$ 21.538.275,11 (vinte e um milhões quinhentos e trinta e oito mil e duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos), com um aumento efetivo de R\$ 900.000,00 (novecentos mil reais) e emissão de R\$ 90.000(noventa mil) novas ações ordinárias nominativas sem valor nominal, com preço de emissão de R\$ 10,00 (dez reais) cada uma. Presidiu os trabalhos o acionista Pedro Henrique Mellão, o qual convidou a mim, João Carlos Freitas de Camargo, para secretario, componho a mesa. Submetidas à votação as matérias que compõe a ordem do dia, foram às mesmas aprovadas pela unanimidade dos Senhores Acionistas, a saber; (i) foi aprovada a alteração do endereço da sede da companhia para a Av. Lineu de Paula Machado, nº 1174, Jardim Everest, CEP: 05601-001, na capital do Estado de São Paulo, passando o artigo 2º do Estatuto Social, que passa a vigorar com a seguinte redação: "Artigo 2º. A sede social é a Av. Lineu de Paula Machado, nº 1174, Jardim Everest, CEP 05601-001, na Capital do Estado de São Paulo. (ii) na sequência os Senhores acionistas subscreveram a totalidade das 90.000 (noventa mil) novas acionsas substrevetaria a totalidade das 90.000 (noventa lim) novas ações ordinárias nominativas que compões o aumento, conforme Boletim de Subscrição Anexo, devendo sua integralização se dar em moeda corrente nacional, no prazo de até 180 (cento e oitenta dias) dias, em chamadas periódicas, de acordo com as necessidades sociais. Por força do aumento, o capital social passou para R\$ 21.538.275,11 (vinte e um milhões e quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta è cinco reais e onze centavos), representado por 20.395.000 (vinte milhões trezentos e noventa e cinco mil) ações ordinárias nominativas sem valor nominal. Ainda por força do aumento ora aprovado, faz-se necessária a reforma do Artigo 5º do Estatuto Social que passa a vigorar com a seguinte redação: "Artigo 5º - O capital social é de R\$ 21.538.275.11 (vinte e um milhões e quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos), divido em 20.395.000 (vinte milhões trezentos e noventa e cinco mil) ações ordinárias nominativas de uma só classe e sem valor nominal. Parágrafo 1º - Cada ação ordinária dá direito a um voto nas deliberações das assembleias gerais. Parágrafo 2º - As ações serão indivisíveis perante a sociedade, não se admitindo mais de um proprietário para cada ação. Parágrafo 3º - Nos aumentos de capital, será assegurado a todos os acionistas o direito de preferência para a subscrição, qualquer que seja a forma da realização, de acordo com sua participação no capital social da Companhia. O direito de preferência sobre aumentos de capital da Companhia poderá ser cedido pelos acionistas a terceiros, respeitando o disposto no artigo 6º abaixo." Nada mais havendo a tratar, foi suspensa a Assembleia pelo tempo necessário à lavratura da presente Ata, a qual lida e achada conforme vai assinado pelo Presidente, por mim Secretário e pelos Acionistas presentes. São Paulo, 03 de dezembro de 2010. Acionistas - João Carlos Freitas de Camargo; Pedro Henrique Mellão; Daniel Alouan; Maurício Alouan. MKB Support Nederland B.V. - José Antonio Seixas Pereira Neto. Marcelo de Campos Bicudo (OAB/SP 131624) - Advogado

TA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 14 DE FEVEREIRO DE 2012

Aos 14 (quatorze) dias do mês de fevereiro de 2012, na sede social, na Av. Lineu de Paula Machado, nº1174, Jardim Everest, CEP 05601-001, na capital do Estado de São Paulo, reuniram-se totalidade 05601-001, na capital do Estado de São Paulo, reuniram-se totalidade dos Acionistas da ENTER LAND EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS S.A, o que de per si sana de prévia publicação de editais de convocação, para deliberar sobre o seguinte assunto que compõe a ordem do dia; (i) proposta de aumento do capital social da Capanhia, dos atuais R\$ 21.538.275,11(vinte e um milhões quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos) para R\$24.538.275,11 (vinte e quatro milhões quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos), com um aumento afetivo de R\$ 3.000.000.00 (três milhões de reais) e emissão aumento afetivo de R\$ 3.000.000,00 (três milhões de reais) e emissão de 600.000 (seiscentas mil) novas ações ordinárias nominativas sem valor nominal, com preço de emissão de R\$5,00 (cinco reais) cada uma. Presidiu os trabalhos o acionista Pedro Henrique Mellão, o qual convidou a mim João Carlos Freitas de Camargo, para secretario, compondo a mesa. Submetida a votação a única matéria que compõe a ordem do dia, foi a mesma aprovada pela unanimidade do Senhores Acionistas, tendo os mesmo subscritos a totalidade das 600.000 (seiscentas mil) nova ações ordinárias nominativas que compõe o aumento, de acordo com suas respectivas participações no capital social, conforme boletim de Subscrição Anexo, devendo sua integralização se dar em moeda corrente nacional, no prazo de até 12 (doze) meses, em chamada periódicas, de acordo com as necessidades sociais. Por força do aumento, o capital social passou para R\$ 24.538.275,11 (vinte e quatro milhões quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos), representado por 20.995.000 (vinte milhões novecentos e noventa e cinco mil) ações ordinárias nominativas sem valor nominal. Ainda por força do aumento ora aprovado, faz-se necessária a reforma do artigo 5º do Estatuto Social, que passa a vigorar com a seguinte redação "Artigo 5º. O capital social é de R\$ 24.538.275,11 (vinte e quatro milhões quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos), dividido em 20.995.000 (vinte milhões novecentos e noventa e cinco mil) ações ordinárias nominativas uma só classe e sem valor nominal. PARÁGRAFO 1º Cada ação ordinária dá direito a um voto nas deliberações da assembleias gerais. PARÁGRAFO 2º As ações serão indivisíveis perante a sociedade, não se admitindo mais de um proprietário para casa ação. PARÁGRAFO 3º- Nos aumentos de capital,



será assegurado a todos os acionistas o direito de preferência para subscrição, qualquer que seja a forma da realização, de acordo com sua participação no capital social da Companhia. O direito de preferência sobre aumentos de capital da Companhia poderá ser cedido pelos Acionistas a terceiros, respeitado o disposto no artigo 6º abai-xo". Nada mais havendo a tratar, foi suspensa a Assembleia pelo tempo necessário à lavratura da presente Ata, a qual lida e achada conforme vai assinado pelo Presidente, por mim Secretario e pelos Acionistas presentes. São Paulo,14 de fevereiro de 2012. Acionistas - João Carlos Freitas de Camargo; Pedro Henrique Mellão; Daniel Alouan; Maurício Alouan. MKB Support Nederland B.V. - José Antonio Seixas Pereira Neto. Marcelo de Campos Bicudo (OAB/SP 131624) - Advogado

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 26 DE SETEMBRO DE 2012

Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de setembro de 2012, na sede social, na Av. Lineu de Paula Machado, nº 1174, Jardim Everest, CEP 05601-001, na capital do Estado de São Pulo, reuniram-se a totalidade dos Acionistas da ENTER LAND EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S.A. o que de per si sana a falta de prévia publicação de editais de convocação, para deliberar sobre o seguinte assunto que compõe a ordem do dia: (i) proposta de aumento do capital social da Companhia, dos atuais R\$ 24.538.275,11 (vinte e quatro milhões quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos) para R\$ 29.538.275,11 (vinte e nove milhões quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos), com um aumento efetivo de R\$ 5.000.000,00 (cinco milhões de reais) e emissão de 500.000 (quinhentas mil) novas ações ordinárias nominativas sem valor nominal, com preço de emissão de R\$ 10,00 (dez reais) cada uma. Presidiu os trabalhos o acionista Pedro Henrique Mellão, o qual convidou a mim, João Carlos Freitas de Camargo, para secretário, compondo a mesa. Submetida a votação a única matéria que compõe a ordem do dia, foi a mesma aprovada pela unanimidade dos Senhores Acionistas, tendo os mesmo subscritos a totalidade das 500.000 (quinhentas mil) novas ações ordinárias nominativas que compõe o aumento, de acordo com suas respectivas participações no capital social, conforme Boletim de Subscrição Ânexo, devendo sua integralização se dar em moedas correntes nacional, no prazo de até 12 (doze) meses, em chamadas periódicas, de acordo com as necessidades sociais. Por força do aumento, o capital social passou para R\$ 29.538.275,11 (vinte e nove milhões quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos), representado por 21.495.000 (vinte e um milhões quatrocentos e noventa e cinco mil) ações ordinárias nominativas sem valor nominal. Ainda por força do aumento ora aprovado, faz-se necessária a reforma do Artigo 5º do Estatuto Social, que passa a vigorar com a seguinte redação: "Artigo 5º- O capital social é de R\$ 29.538.275,11 (vinte e nove milhões quinhentos e trinta e oito mil duzentos e setenta e cinco reais e onze centavos) divididos em 21.495.000 (vinte e um milhões quatrocentos e noventa e cinco mil) ações ordinárias nominativas de uma só classe e sem valor nominal. PARÁGRAFO 1º - Cada ação ordinária dá direito a um voto nas deliberações das assembleias gerais. PARÁGRAFO 2º- As ações serão indivisíveis perante a sociedade, não se admitindo mais de um proprietário para casa ação PARÁGRAFO 3º- Nos aumentos de capital será assegurado a todos os acionistas o direito de preferência pital será assegurado a todos os acionistas o direito de preferência para a subscrição, qualquer que seja a formada da realização, de acordo com sua participação no capital social da Companhia. O direito de preferência sobre aumentos de capital da Companhia poderá se cedido pelos Acionistas a terceiros, respeitado o disposto no artigo 6º abaixo". Nada mais havendo a tratar, foi suspensa a Assembleia pelo tempo necessário à lavratura da presente Ata, a qual lida e achada conforme vai assinado pelo Presidente, por mim Secretário e pelos Acionistas presentes. São Paulo, 26 de setembro de 2012. Acionistas - João Carlos Freitas de Camargo; Pedro Henrique Mellão; Daniel Alouan; Maurício Alouan. MKB Support Nederland B.V. - José Antonio Seixas Pereira Neto. Marcelo de Campos Bicudo B.V. - José Antonio Seixas Pereira Neto. Marcelo de Campos Bicudo (OAB/SP 131624) - Advogado

EMPREENDIMENTOS MAFRA LTDA

Em Liquidação Extrajudicial CNPJ 21.997.259/0001-29

AVISO

O Sr. Liquidante da Empreendimentos Mafra Ltda, em Liquidação Extrajudicial, Devidamente autorizado pelo Banco Central do Brasil, Convoca, na forma do artigo 22 e seus parágrafos da Lei nº. 6024, de 13 de Março de 1974, os credores desta empresa para apresentar suas DECLARAÇÕES DE CRÉDITO, a partir do dia 22 de julho de 2013, até o dia 20 de agosto de 2013. para fins de Conferência e Registro, ficam convocados, também, todos os Consorciados, Contemplados ou não e Desistentes, para declarar os pagamentos efetuados até 10.07.2008, indicando os respectivos valores e datas. As declarações de crédito, feitas mediante preenchimento de formulário próprio existente na sede desta liquidanda, serão recebidos acompanhados dos documentos comprobatórios dos respectivos créditos, na Avenida Pedro II, 1773, nesta cidade, de segunda a sexta feira no horário de 09 as 12 e de 14a 17 horas. Belo Horizonte, 15 de Julho de 2013.

HÉLIO GERALDO DE SOUZA

FEDERAÇÃO INTERESTADUAL DOS ODONTOLOGISTAS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Conforme disposição Estatutária e Regimento Eleitoral da Federação Interestadual dos Odontologistas convocamos todos os associados para participarem da Assembléia Geral Extraordinária a ser realizada no dia 30 de julho de 2013 às 19h00min horas em primeira convocação e às 19h30min horas em segunda e última convocação a realizar-se na Rua T-27 nº 1.232, Setor Bueno, Goiânia-GO, para deliberar a seguinte pauta:

- 01) Eleição da Comissão Eleitoral Nacional;
- 02) Outros assuntos de interesse da Categoria.

Brasília-DF, 15 de julho de 2013. WELINGTON MOREIRA MELLO Presidente da Federação

FUNDAÇÃO DE AMPARO E DESENVOLVIMENTO DA PESQUISA

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Contratante: Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa. Contratada: Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - Correios no valor de R\$ 23.540,00. Objeto: ontratação de Empresa Especializada para prestação de serviços de postagem de mercadoria e correspondência, sedex e logística reversa. Processos 106810 e 106806. Para realização dos projetos 3215 CAPES-UFPA/FADESP PNAP e 3160 CAPES-UFPA/FADESP LICENCIATURA EM MATEMATICA. Amparo legal: Artigo 25 da Lei 8.666/93. Homologação: Diretor Executivo - Prof. Dr. Sinfronio Brito Moraes pela Fadesp.

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGAO ELETRONICO Nº 74/2013

A Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa, nesta oportunidade através de sua pregoeira, designada pela Diretoria Executiva, torna público aos interessados o resultado do certame em epigrafe, cujo objeto é "Aquisição de Condicionador de Ar tipo split", conforme descrito em edital. Licitante vencedor: W. J. Comercio de Material de Construção Ltda - ME Itens 01 e 02 Valor total R\$-8.800,00. Processo nº 106605.

CLEIDY APARECIDA ALVES LOPES

FUNDAÇÃO DE APOIO A SERVIÇOS TECNICOS, ENSINO E FOMENTO A PESQUISAS FUNDAÇÃO ASTEF

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2013

A Fundação ASTEF empresa privada, sem fins lucrativos, inscrita no CNPJ-MF sob o nº 08.918.421-0001-08, em Fortaleza - CE, convoca os interessados para participarem no dia 29/07/2013 as 09:30 de Edital de Pregão objetivando a aquisição de equipamentos e materiais permanentes, conforme condições estabelecidas em Edital disponível no endereço eletrônico: www.fundacaoastef.ufc.br e www.licitacoes-e.com.br.

CARLOS ALMIR MONTEIRO DE HOLANDA Diretor Presidente

FUNDAÇÃO DE APOIO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO DO TOCANTINS

EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2013

Processo: 0888/2013-85. Objeto: Prestação de serviços bancários. Fundamento legal: Lei 8.666/93. Justificativa: Atender as necessidades da Fundação de Apoio Científico e Tecnológico do Tocantins. CONVENENTE: Fundação de Apoio Científico e Tecnológico do Tocantins, CNPJ: 06.343.763/0001-11. CONCEDENTE: Banco do Brasil S/A. CNPJ: 00.000.000/0001-91. Data da assinatura do contrato: 09/07/2013. Vigência: 12 meses.

FUNDAÇÃO DE APOIO E DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO - UNISELVA

AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 25/2013

A Fundação Uniselva em conformidade com o artigo 49 da Lei Federal n $^{\rm o}$ 8666/93, resolve:

Revogar a Licitação, na modalidade Tomada de Preços nº 25/2013, cujo objeto é a "Contratação de empresa para prestação de serviços de usinagens em aço inox".

Cuiabá-MT, 27 de abril de 2013. SANDRA MARIA COELHO MARTINS Superintendente

FUNDAÇÃO DE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO N° 52/2013

Devido às alterações nas especificações do pregão, referente à publicação realizada no Diário Oficial da União de 28.06.2013, Seção 3, pág. 210, prorrogamos a data de abertura do Pregão em epígrafe para: abertura: 30/07/2013 às 09h30min. Etapa de lances,30/07/2013 às 14h30min simultaneamente. Cópias do edital pela internet: http://www.faurgs.ufrgs.br.

Porto Alegre-RS 15 de julho de 2013. SERGIO NICOLAIEWSKY Diretor Presidente

FUNDAÇÃO BANCO DO BRASIL

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PROJETO Nº 11.649. CONVENENTE: Federação das Associações de Criadores de Caprinos e Ovinos de Sergipe - FACCOS, CNPJ 09.618.015/0001-92. OBJETO: Prorrogação do prazo de execução do projeto até 01.12.2013. TÍTULO: Desenvolvimento e Fortalecimento Caprinovinocultura de Sergipe. PRAZO DE EXECUÇÃO: 01.12.2011 a 01.12.2013. ASSINATURA DO CONVÊNIO: 01.12.2011. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 01.06.2013. Brasília (DF) 15 07 2013

01.12.2011. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 01.06.2013. Brasília (DF), 15.07.2013. PROJETO Nº 11456. CONVENENTE: WWF - BRASIL. OBJETO: Disseminar o conceito e a prática do consumo consciente e estimular a mudança de comportamento e valores em relação à produção e ao destino dos resíduos sólidos urbanos nas cinco cidades selecionadas. TÍTULO: Água Brasíl - Cidades sustentáveis: consumo consciente e reciclagem. PRAZO DE EXECUÇÃO: 30/06/2011 a 30/12/2013. ASSINATURA DO CONVÊNIO: 30/06/2011. ASSINATURA DO TERMO ADTITVO: 24/06/2013.

SINATURA DO CONVENIO: 30/06/2011. ASSINATURA DO TER-MO ADITIVO: 24/06/2013.

PROJETO Nº 11457. CONVENENTE: WWF - BRASIL. OBJETO: Dar continuidade à implementação da Fase Operacional do componente 1 da iniciativa ANA-BB-FBB-WWF-Brasil. TÍTULO: Água Brasil - apoio às Ações iniciais de Planejamento e dos Projetos Socioambientais - Fase II. PRAZO DE EXECUÇÃO: 30/06/2011 a 30/12/2013. ASSINATURA DO CONVÊNIO: 30/06/2011. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 24/06/2013

30/12/2013. ASSINATURA DO CONVÊNIO: 30/06/2011. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 24/06/2013. PROJETO Nº 11458. CONVENENTE: WWF - BRASIL. OBJETO: Apoiar as parcerias da iniciativa ANA-BB-FBB-WWF-Brasil. TÍ-TULO: Apoio às Parcerias da iniciativa ANA-BB-FBB-WWF-Brasil . PRAZO DE EXECUÇÃO: 30/06/2011 a 30/12/2013. ASSINATURA DO CONVÊNIO: 30/06/2011. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 24/06/2013.

PROJETO Nº 11140. CONVENENTE: WWF - BRASIL. OBJETO: O objetivo geral dessa proposta é implementar a Fase Operacional do componente 1 da iniciativa ANA-BB-FBB-WWF-Brasil. TÍTULO: Água Brasil - Apoio às Ações Iniciais de Planejamento e dos Projetos Socioambientais - Fase II" . PRAZO DE EXECUÇÃO: 30/06/2011 a 30/12/2013. ASSINATURA DO CONVÊNIO: 30/06/2011. ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 24/06/2013.

FUNDAÇÃO BENJAMIN GUIMARÃES

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 20/2013

A Fundação Benjamin Guimarães através da Pregoeira devidamente autorizada torna público que fará realizar a Licitação abaixo: Modalidade: Pregão Presencial Nº. 020/2013 - Processo: 183/03/2013. Objeto: Aquisição de Equipamentos Médicos. Data do Pregão: 30/07/2013. Horário: 09h00min Horas. Local: Auditório Maria Ambrosina, situado a Rua Juramento, 1.464 Bairro Saudade, BH/MG. Edital: O Edital e seus anexos poderão ser solicitados através do e-mail licitacao@hospitaldabaleia.org.br OU no Setor de Compras da Fundação.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2013

A Fundação Benjamin Guimarães através da Pregoeira devidamente autorizada torna público que fará realizar a Licitação abaixo: Modalidade: Pregão Presencial Nº. 037/2013 - Processo: 420/07/2013. Objeto: Aquisição de 02 (duas) Máquinas de Hemodiálise. Data do Pregão: 31/07/2013. Horário: 09h00min Horas. Local: Auditório Maria Ambrosina, situado a Rua Juramento, 1.464 Bairro Saudade, BH/ MG. Edital: O Edital e seus anexos poderão ser solicitados através do e-mail licitacao@hospitaldabaleia.org.br OU no Setor de Compras da Fundação.

Belo Horizonte, 15 de julho de 2013. ESTELITA ALVES PEREIRA

FUNDAÇÃO DE CIÊNCIA, APLICAÇÕES E TECNOLOGIA ESPACIAIS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 63/2013

Esta Fundação torna pública que realizará licitação na modalidade "Concorrência Pública", visando a Contratação de Serviço de elaboração do Projeto Executivo, com detalhamento de Engenharia de Bancos de Ensaios de Compressores e de Sobrevelocidade, para aplicação em Sistemas de Propulsão Aeronáutica para a Defesa, a ser

construído na área pertencente ao Instituto de Aeronáutica e Espaço (IAE), em conformidade com o Projeto Básico, Anexo I do Edital e anexos que o compõem, que poderão ser acessados e copiados no site: www.funcate.org.br/licitacoes. Entrega dos Documentos: dia 16 de AGOSTO de 2013 às 10hs, Av. Dr. João Guilhermino, nº 429, 11º andar sala 114 - Ed. Saint James - Centro - São José dos Campos/SP-CEP: 12.210-131.

> EDSON WANDER DA SILVA Presidente da Comissão de Licitação Suplente

ISSN 1677-7069

FUNDAÇÃO COORDENAÇÃO DE PROJETOS, PESQUISAS E ESTUDOS TECNOLÓGICOS

RETIFICAÇÃO

No extrato de termo aditivo ao contrato nº 510/2012, publicado no DOU no dia 28/06/2013, na Seção 3, na pagina 211, onde se lê: FUNDAÇÃO DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA E CULTURAL DA PARAÍBA - FUNETEC/PB, Leia-se: FUNDAÇÃO CO-ORDENAÇÃO DE PROJETOS, PESQUISAS E ESTUDOS TEC-NOLÓGICOS/COPPETEC

FUNDAÇÃO CPQD - CENTRO DE PESQUISA E DESENVOLVIMENTO EM TELECOMUNICAÇÕES

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

A Fundação CPqD torna público essa contratação realizada com amparo no Artigo 24, V da Lei 8.666/93. Processo: 13 24 0115 - Objeto: Licença de Software Freescale da empresa Spacefox Electronics, Inc., no valor de: R\$ 12.015,08.

> GINO LUIZ ROSSI Diretor de Administração e Finanças

FUNDAÇÃO DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E CULTURAL - FUNDECC

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2013

A Fundação de Desenvolvimento Científico e Cultural-FUN-DECC, através da Comissão permanente de Licitação, torna público, nos termos da Lei 8.066/93 e alterações posteriores, que fará realizar procedimento licitatório-TIPO: Menor Preço Global por Grupo -Data e hora: 25/07/2013 às 08h30min-LOCAL: www.comprasnet.gov.br-UASG - 925390-OBJETO: mão de obra para construção civil-Contatos: (35)3829-1911/1811 - eriwelton@fundecc.ufla.br.

TOMADA DE PRECOS Nº 1/2013

A Fundação de Desenvolvimento Científico e Cultural-FUN-DECC, através da Comissão permanente de Licitação, torna público, nos termos da Lei 8.066/93 e alterações posteriores, que fará realizar procedimento licitatório-TIPO: Menor Preço -Data e hora: 31/07/2013 às 09:30min-LOCAL: Sala de Licitações da FUNDECC - Objeto: contratação de empresa especializada em elaboração de projeto elétrico e montagem de cabine de me 1815/1911- scompras@fundecc.ufla.br. montagem de cabine de medição - Contatos: (35)3829-

ERIWELTON VILELA COELHO

FUNDAÇÃO DE DESENVOLVIMENTO DA PESOUISA - FUNDEP

EXTRATO DE CONTRATO Nº 17780/2013

Contratante: Fundação de Desenvolvimento da Pesquisa - Funden, Contratada: Terraplenagem e Gramadora J. B. Ltda. Pregão Eletrônico nº 268/2013 - CAMPUS 2010. Contrato nº 17780.13 Objeto: Fornecimento e plantio de grama esmeralda, para a Obra do Restaurante Universitário da UFMG. Valor Contratado: R\$7.650,00. Prazo de Execução: 05 (cinco) dias. Prazo de Vigência: 95 (noventa e cinco) dias. Data de assinatura: 20 de Junho de 2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 434/2013

A FUNDEP comunica aos interessados que fará Licitação, na modalidade Pregão, realizado por meio de Sistema Eletrônico, como a seguir: Objeto: Aquisição de Papel Filtro para deposição e transporte de sangue. Critério de Julgamento: Menor preço por Lote. Retirada do Edital: Site www.licitacoes-e.com.br, Licitação nº 493329. Data e hora para recebimento das propostas: das $16\dot{h}00min$ do dia 16/07/2013 até as 09h00min do dia 27/06/2013.

> MARILENE SILVA Pregoeiro

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 325/2013

Foram vencedoras da licitação supracitada as empresas: LO-TE 1: LS Industria e Comércio de Moveis Ltda - ME, R\$ 32.839,80; Lote 2: Revogado; Lote 3: Marcia P. de Oliveira - Equipamentos e Acessórios, R\$ 20.100,00; Lote 4: Revogado; Lote 5: Iakopa Comercial M A LTDA - ME, R\$ 6.971,70; Lotes 6 e 7: Microsupply Ltda, R\$ 884,00 e R\$ 9.300,00; Lote 8: Bellcomsys Com. e Prest. De Serviços de Informática, R\$ 3.799,98.

> MARILENE SILVA Pregoeiro

FUNDAÇÃO DE ENSINO E ENGENHARIA DE SANTA CATARINA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 2012/0836/002. Contratante: FEESC. Contratada: Construtora Pinheiro Ltda. Objeto: Alteração de Valor. Fundamento Legal: Art. 65, I, "b" da Lei nº 8.666/93. Data de Assinatura: 25/06/2013.

FUNDAÇÃO EUCLIDES DA CUNHA DE APOIO INSTITUCIONAL À UFF

EXTRATOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Contratante: FUNDAÇÃO EUCLIDES DA CUNHA DE APOIO INSTITUCIONAL À UFF, CNPJ 03.438.229/0001-09 Contratada: Echosens S.A., através do Convênio 01.09.0442.00 Objeto: Equipamento para diagnóstico de fibrose hepática - FIBROSCAN Fundamento legal: Lei nº 8.666/93, artigo 24, inciso XXI e suas alterações. Valor: EUR 130,000.00. Miriam Assunção de Souza Lepsch Diretora-Presidente

Contratante: FUNDAÇÃO EUCLIDES DA CUNHA DE APOIO INSTITUCIONAL À UFF, CNPJ 03.438.229/0001-09 Contratada: Inovax Serviços e Reformas Ltda. - Me, CNPJ 15.443.881/0001-92, através do Termo de Cooperação nº 0050.0049374.09.9, celebrado entre Petróleo Brasileiro S/A e a Universidade Federal Fluminense - UFF. Objeto: Contratação dos serviços de instalação do sistema de ar condicionado do Prédio do NAB. Fundamento legal: Lei nº 8.666/93, artigo 24, inciso IV, e suas alterações. Valor: R\$ 39.600,00. Miriam Assunção de Souza Lepsch - Diretora-Presidente.

FUNDAÇÃO EZEQUIEL DIAS - FUNED

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 45A/2013

A Fundação Ezequiel Dias - torna público que realizará o Pregão Eletrônico 045A/2013, processo 2261032 - 293/2013, objeto: Viscosimetro. O edital está disponível nos sites www.compras.mg.gov.br e www.funed.mg.gov.br. O envio das propostas comerciais será até as 08h00min do dia 29/07/2013, e o início da sessão de lances será às 10h00min do dia 29/07/2013. Belo Horizonte, 15/07/2013.

> TARCÍSIO FERREIRA DE PAULA Pregoeiro

FUNDAÇÃO FACULDADE DE MEDICINA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2013

Processo nº RC 18.775.

A Fundação Faculdade de Medicina, através do Departamento de Materiais, situado na Avenida Rebouças nº 381, Edifício Cláudia, 3º andar, Jardim Paulista, São Paulo - SP torna pública a abertura da licitação sob a modalidade de Tomada de Preço № FFM 12/13-TP, do tipo Menor Valor, em Regime de Lote Global, para a contratação de empresa especializada para Confecção, Armazenamento e Transporte de Materiais Promocionais, conforme especificações constantes no edital disponível no site www.ffm.br, e que será regido pela Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, com as alterações introduzidas pelas Leis Federais 8.883/94, 9.032/95, 9.648/98, 9.854/99. Convenio Siconv 748742/2010.

SALOMÃO FERREIRA DE SOUZA

FUNDAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 612/2013

CONTRATADA: Life Technologies Brasil Comércio e Indústria de Produtos para Biotecnologia Ltda. CNPJ/MF nº 63.067.904/0005-88 OBJETO: Aquisição de Kit de Calibração StepOne, Applied. VALOR TOTAL: R\$ 1.239,30. AMPARO LEGAL: Artigo 25 inciso I, da Lei 8.666/93 e demais alterações. SUPERINTENDENTE DA FUNPAR: Prof° Paulo Mello Garcias.

INSTITUTO EUVALDO LODI

RESULTADOS DE HABILITAÇÃO CONVITE Nº 5/2013-IEL

O IEL/NRMG, através de sua Comissão Permanente de Licitação Integrada, comunica aos interessados o resultado da análise dos documentos de habilitação apresentados na 1º fase do Convite IEL n.º 005/2013, cujo objeto é a Contratação de empresa para prestação de serviços de consultoria, visando à execução da atividade de detalhamento da demanda para os setores industriais: metalmecânico, eletroeletrônico, metalúrgico e serviços de engenharia, em atendimento a Gerência de Inteligência Competitiva do Instituto Euvaldo Lodi - IEL. Empresas habilitadas: FM & F Tecnologia Ltda, HGA Engenharia e Consultoria Ltda e R&R Soft Ltda - ME. A cópia do documento encontra-se disponível www.fiemg.com.br.

CONVITE Nº 6/2013-IEL

O IEL/NRMG, através de sua Comissão Permanente de Licitação Integrada, comunica aos interessados o resultado da análise dos documentos de habilitação apresentados na 1º fase do Convite IEL n.º 006/2013, cujo objeto é a Contratação de empresa para prestação de serviços de consultoria, visando proposição de metodologia de avaliação dos fornecedores da cadeia produtiva P&G&N, definição de critérios para seleção das empresas a serem avaliadas, acom-panhamento dos diagnósticos nas empresas e definição dos critérios para a seleção dos projetos técnicos, em atendimento a Gerência de Inteligência Competitiva do Instituto Euvaldo Lodi - IEL. Empresas habilitadas: FM & F Tecnologia Ltda, Instituto para o Desenvolvimento de Empresas de Base Tecnológica Ltda e Marco Aurélio Salles de Camargo. A cópia do referido documento encontra-se disponível no site: www.fiemg.com.br.

> VINICIUS DINIZ E ALMEIDA RAMOS-Presidente da Comissão

INSTITUTO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DO SEMIÁRIDO

EXTRATO DO CONTRATO Nº 4/2013

CONTRATANTE: Inst. Reg. de Desenv. Sust. do semiárido - IRDSS, inscrito no CNPJ/MF nº 06.006.088/0001-35, com sede na Rua Manoel Franklin, 4319 A, centro, Tab. do Norte-CE e CONTRATADA: COSTA E FERNANDES LTDA - EPP, inscrita no CNPJ/MF nº 35.227.431/0001-86, com sede à Rua Savino Bandeira, 737, Centro, Jaguaribe-CE, resolvem celebrar o presente contrato com as cláusulas e condições a seguir. FUNDAMENTO: Lei Federal nº 8.666/93 e alterações, Edital de Pregão Eletrônico nº 001/2013 e resultado da licitação, homologada pelo diretor Geral do IRDSS. OBJETO: aquisição de materiais de construção para 2.646 cisternas de placas em diversos municípios. VALOR CONTRATUAL: R\$ 3.241.860,00 (três milhões duzentos e quarenta e um mil oitocentos e sessenta reais). REAJUSTE: Os preços são fixos e irreajustáveis. PRAZO DE ENTREGA E VIGÊNCIA: O fornecimento será imediatamente após a assinatura do contrato, com vigência de 12 meses. DOTAÇÃO OR-CAMENTÁRIA: As despesas correrão por conta do Convênio nº 073/2012, firmado entre a SDA e o IRDSS. FORO: Fica eleito o foro da cidade de Tab. do Norte-CE. DATA DA ASSINATURA: Tabuleiro do Norte-CE, 15 de julho de 2013. CONTRATANTE: IRDSS - Sidney Almeida de Sousa. CONTRATADA: Vicente de Paulo Costa Fernandes - Costa e Fernandes LTDA.

ORGANIZAÇÃO DAS NAÇÕES UNIDAS PARA A EDUCAÇÃO, A CIÊNCIA E A CULTURA - REPRESENTAÇÃO NO BRASIL - UNESCO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratante: UNESCO / Projeto: 914/BRZ/1138 DEPARTAMENTO DE VIGILÂNCIA, PREVENÇÃO E CONTROLE DAS DSTS, AIDS E HEPATITES VIRAIS

CONTRATO N° ED00360/2013 Firmado em: 15/05/2013

Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: ANA LUISA NEPOMUCENO SILVA CPF: 709.186.351-87

Objeto do Contrato: Planejamento de projetos educativos nas modalidades presencial e à distância. Período do Contrato: 15/05/2013 a 14/05/2014

CONTRATO Nº ED00412/2013 Firmado em: 15/05/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO Contratado: MARIA ELEUTÉRIO DA SILVA CPF: 265.518.701-63

Objeto do Contrato: Elaboração de documentos técnicos relativos às ações de Saúde Pública do Departamento de Vigilância, Prevenção e Controle das DSTS, AIDS e hepatites virais, bem como propor caem uso de inibidores de protease visando a melhoria da qualidade dos serviços de saúde que atendem portadores das hepatites virais. Período do Contrato: 15/05/2013 a 14/05/2014.



CONTRATO Nº ED00393/2013 Firmado em: 15/05/2013

Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: MARCIA REJANE COLOMBO

CPF: 646.100.710-53

Objeto do Contrato: Elaborar projetos executivos, bem como parecer técnico acerca de planos executados pelas Organizações da Sociedade Civil (OSC), demais redes e movimentos sociais, no campo das DSTS, AIDS, hepatites virais e tuberculose, com ênfase nas ações em defesa do protagonismo e dos direitos humanos das pessoas com que vivem com DST, HIV/AIDS, hepatites virais e coinfectados

TB/HIV/AIDS.

Período do Contrato: 15/05/2013 a 14/05/2014.

CONTRATO Nº ED00376/2013 Firmado em: 15/05/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: COLIN SEAN ANTHONY PANTIN

CPF: 740.681.051-20

Objeto do Contrato: Desenvolvimento de ferramentas do portal do Departamento de Vigilância, Prevenção e Controle das DSTS, AIDS

E hepatites virais.

Período do Contrato: 15/05/2013 a 14/05/2014.

CONTRATO Nº ED00372/2013

Firmado em: 15/05/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: HARLEI AUGUSTO RODRIGUES RIBEIRO

CPF: 560.999.401-20

Objeto do Contrato: Planejamento de ações com vistas a aprimorar a cadeia logística de insumos de prevenção das DSTS, AIDS e he-

patites virais.

Período do Contrato: 15/05/2013 a 14/05/2014

CONTRATO Nº ED00410/2013

Firmado em: 15/05/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: ELAINE DA CUNHA RAMOS

CPF: 239.181.521-20

Objeto do Contrato: Planejar e avaliar ações de comunicação e eventos do Departamento de Vigilância, Prevenção e Controle das DSTS, AIDS e hepatites virais.

Período do Contrato: 15/05/2013 a 14/05/2014.

CONTRATO Nº ED00397/2013

Firmado em: 16/05/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: LUCIANA GARRITANO BARONE DO NASCIMENTO

CPF: 080 888 237-65

Objeto do Contrato: Elaborar documentos técnicos com vistas ao aprimoramento de projetos e ações de prevenção das DSTs, AIDS e hepatites virais junto ao setor empresarial, escolar e populações in-

Período do Contrato: 16/05/2013 a 15/05/2014.

CONTRATO Nº ED00371/2013 Firmado em: 21/05/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: ALEXANDRE PINTO DE PAIVA NASSER

CPF: 900.117.246-68

Objeto do Contrato: Avaliação do impacto financeiro, bem como das aquisições de insumos estratégicos em Saúde, com vistas às melhorias no que tange a celeridade e economicidade nas aquisições de medicamentos para tratamento das DSTS, AIDS e hepatites virais. Período do Contrato: 21/05/2013 a 20/05/2014.

CONTRATO Nº ED00396/2013 Firmado em: 27/05/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: ELISIANE NELCINA PASINI

CPF: 647.109.710-72

Objeto do Contrato: Desenvolver serviços técnicos especializados para a promoção da qualificação e articulação do Departamento de Vigilância, Prevenção e Controle das DSTS, AIDS e hepatites virais junto à sociedade civil, bem como as demais redes e movimentos sociais, que atuam no campo das DSTS, AIDS e hepatites virais, enfatizando mecanismos de protagonismo social e dos direitos hu-

Período do Contrato: 27/05/2013 a 23/05/2014.

CONTRATO Nº ED00514/2013

Firmado em: 03/06/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: VALDEMON TEIXEIRA LIMA

CPF: 798.479.351- 49

Objeto do Contrato: Avaliação da cobertura de preservativos realizada por meio da logística empregada pelo Ministério da Saúde para atendimento das necessidades do Departamento de Vigilância, Prevenção e Controle das DSTS, AIDS e Hepatites Virais.

Período do Contrato: 03/06/2013 a 30/05/2014.

CONTRATO Nº ED00420/2013 Firmado em: 03/06/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

CONTRATA INOSE TO CONTRATA CON tratamento antirretroviral e ao tratamento das hepatites virais, a partir da abordagem integral e melhoria da qualidade de vida das pessoas vivendo com HIV/AIDS, portadores de hepatites virais e de DSTS, executando ações estratégicas para implantação ou implementação

das propostas. Período do Contrato: 03/06/2013 a 31/05/2014.

CONTRATO Nº ED00280/2013

Firmado em: 03/04/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO

Ageicia. ONESCO Modalidade: PRODUTO Contratado: ELIZABETH MOREIRA DOS SANTOS

CPF: 776.110.718-15
Objeto do Contrato: Desenvolvimento de avaliação do plano de metas estratégicas do departamento de DSTS, AIDS e hepatites virais, além do planejamento do monitoramento e avaliação dentro do Departamento de Vigilância, Prevenção e Controle das DSTS, AIDS e

Período do Contrato: 03/04/2013 a 31/03/2014.

CONTRATO Nº ED00433/2013 Firmado em: 29/04/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: RAQUEL MARIA CARDOSO TORRES

CPF: 091.011.177-42

Objeto do Contrato: Avaliar os resultados e alcance das metas dos indicadores vinculados aos 4º e 5º desembolsos, conforme previsto no Acordo de Empréstimo nº 7901-BR, firmado entre o Ministério da Saúde e Banco Mundial.

Período do Contrato: 29/04/2013 a 13/06/2013

CONTRATO Nº ED00540/2013 Firmado em: 10/06/2013 Projeto: 914/BRZ/1138 Agência: UNESCO Modalidade: PRODUTO

Contratado: KAMALA RAMERS

CPF: 088.786.457-02

Objeto do Contrato: Elaborar avaliação dos resultados das oficinas de produção de conteúdos realizadas com jovens gays, no âmbito do projeto-piloto, para desenvolvimento de ações em comunicação em saúde voltadas para populações específicas.

Período do Contrato: 10/06/2013 a 18/07/2013.

PARTIDO NACIONAL INDÍGENA - PNI

ATA REALIZADA EM 12 DE JULHO DE 2013

Ata da Reunião de Fundação do Partido Nacional Indígena (PNI). No Endereço QR 05 Conjunto "A" casa 11 Candangolândia-DF, o qual funionará provisoriamente a sede Nacional.

Aos doze(12) dias do mês de julho do ano de dois mil e treze, realizou-se uma reunião com os componentes fundadores do PARTIDO NACIONAL INDÍGENA- PNI, na casa do Sr. Francisco de Oliveira Lima, situado na QR-111, conjunto 05, casa 07, Samambaia/DF para tratar da ratificação da primeira ata publicada no Diário Oficial da união do dia 02/07/2013, nº 125, seção 3, página 207, que vem com apoio total dos fundadores e com nova redação que se segue; Na oportunidade, foi indicado para presidir os trabalhos o Senhor Ary Paliano, que imediatamente passou a compor a mesa, informando que a reunião teria a seguinte pauta: 01. Ratificar o texto informando que a reuniao teria a seguinte pauta: 01. Katificar o texto original da ata de fundação publicada no diário oficial da união do dia 02/07/2013, nº125,página 207, seção 03. 2- Ratificação da diretoria executiva provisória do partido que para o bom andamento estrutural se fundamenta a nova redação. Fica instituído e aprovado por unanimidade o Partido Nacional Indígena(PNI). foi relido e aprovado por unanimidade o Estatuto e programa de Governo do partido. Foi aprovado de faite e institutiva e programa de consecutiva e programa e pro unanimidade o Estatuto e programa de Governo do partido. Foi aprovado á diretoria executiva provisória com os seguintes componentes; 1-Presidente Ary Paliano brasileiro, maior, casado, funcionário público Federal, RG-1385287SSP/SC, CPF- 427065649-20, domiciliado na rua Equador nº510, bairro líder, CEP-89805-210, Chapecó/SC. 1º Secretário- Francisco de Oliveira Lima, etnia, Tabajara, brasileiro, maior, casado, dentista, residente na QR 111, conjunto 05, lote 07, Samambaja/DF, RG- 1076.256/SSP/DF, CPF-224007021-87. 2º servetário Vilsos Francisco etnia torpose brasileiro, maior, funciorário cretário - Vilson Francisco etnia terena, brasileiro, maior, funcionário público, RG-883090 SSP/DF, CPF-296806871-15, domiciliado na

SGAN 914, reserva indígena, Brasília/DF. 1º Tesoureiro Rivelino Pereira de Souza, brasileiro, maior, solteiro, funcionário público, RG-119.525/SSP/RR, CPF-446.883.852/34, endereço- BR 174, km 200, TI, São Marcos, município de Pacaraima/RR, CEP;69.300.000, 2º tesoureiro; Sebastião de Sousa coelho, terena RG-939982/SSP/DF, CPF- 26205866-153 endereço- QNL 15, lote B, apartamento 222, Taguatinga/DF. A diretoria terá como missão e finalidade, dar prosseguimento na criação do partido junto aos órgãos competentes, cartórios de registros, tribunais regionais eleitorais e tribunais superior eleitoral e onde mais se fazer necessário ao andamento da criação do partido (PNI). Após a leitura, aprovação e andamento dos trabalhos, o Sr. presidente já instituído, agradeceu á todos na reunião prometendo trabalhar para realização e concretização do partido PNI, o qual juntamente com o secretário assinam ata de fundação.

> ARY PALIANO Presidente do Partido

SERVICO DE APOIO ÀS MICRO E PEQUENAS EMPRESAS DO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 42/2013

O Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas do Rio Grande do Sul - SEBRAE/RS torna público a licitação para a Contratação de empresa especializada para prestação de serviço de locação de frota de veículos para uso urbano e rodoviário para as unidades do SEBRAE/RS. Data de abertura da licitação: 25/07/2013 às 10 horas. Os interessados em retirar o edital completo poderão acessá-lo no endereço: http://www.sebrae-rs.com.br/Editais.

> Porto Alegre, 15 de julho de 2013. VANESSA DA COSTA MARQUES p/Comissão de Licitação

SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM **COMERCIAL**

ADMINISTRAÇÃO REGIONAL EM SANTA CATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2013

Licitação Nº 490920

O SENAC - Departamento Regional de Santa Catarina, por intermédio de sua Comissão Permanente de Licitação, torna pública a realização da licitação, modalidade Pregão Eletrônico, objetivando a aquisição de diversos mobiliários e equipamentos (Saúde, Hospitalar, Beleza, Informática, Escritório, Escolar, Eletrodoméstico e outros) para a Unidade do SENAC da cidade de Palhoça/SC. O Edital da Licitação e seus Anexos poderão ser consultados ou impressos a partir das 16 horas do dia 16 de Julho de 2013, nos seguintes endereços eletrônicos: Site do SENAC - Departamento Regional de Santa Catarina - www.sc.senac.br, opção de link "Licitações e Compras". Site do Banco do Brasil S/A - www.licitacoes-e.com.br, opção "Pesquisa Avançada" (Licitações do SENAC SC). Acolhimento das Propostas do Pregão Eletrônico: Até as 09 horas do dia 25/07/2013. Início da sessão de disputa de preços do Pregão Eletrônico: Às 14 horas do dia 25/07/2013. Para a participação nestas licitações é necessário que o interessado esteja credenciado junto ao provedor do sistema "Licitações-e" na página eletrônica do Banco do Brasil S/A (www.licitacoes-e.com.br).

> Florianópolis, 15 de julho de 2013. FERNANDO FARIAS p/Comissão

SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM **INDUSTRIAL**

DEPARTAMENTO REGIONAL DE MINAS GERAIS

AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2013- SENAI

O SENAI - DR/MG, através da Comissão Permanente de Licitação Integrada (COPERLI), comunica aos interessados a RE-VOGAÇÃO da Tomada de Preços SENAI n.º 013/2013, cujo objeto é a Contratação de empresa para exploração dos serviços de lanchonete, com simultâneo fornecimento de lanches / merendas e garrafas de café, para alunos e funcionários, incluindo o PRONATEC, para atendimento às Unidades do SENAI CFP's "Pedro Martins Guerra" e "Nansen Araujo", localizadas respectivamente nas cidades de Itabira e João Monlevade - MG.

> VINICIUS DINIZ E ALMEIDA RAMOS Presidente da Comissão



SERVICO SOCIAL DO COMÉRCIO ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE MINAS GERAIS

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 21/2013

O Sesc Minas - Departamento Regional Minas Gerais, por meio da Comissão Permanente de Licitação, comunica aos interesnielo da Comissão Permanente de Licitação, confunda aos interessados que foi declarada vencedora na licitação modalidade Concorrência nº 0021/2013- processo Sesc Minas nº 11299/2011, a empresa:JAM Soluções Prediais Ltda. inscrita no CNPJ sob o nº 06.164.392/0001-00, cujo objeto é contratação de empresa de engenharia e agronomia - CREA, com fornecimento de mão de obra, para execução de serviços de manutenção preventiva e corretiva nos sistemas elétricos de baixa tensão (rede de distribuição elétrica, quadros de força e iluminação), nos sistemas de ventilação mecânica e de ar condicionado instalados no Sesc Palladium, por um período de 12 (doze) meses, conforme Edital e seus Anexos.

> CARLOS AUGUSTO MACHADO VIEIRA Presidente da Comissão

ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO PARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 13/0029-CC

Objeto: Contratação de empresa de engenharia, para fornecimento de material e mão de obra para serviços de construção de depósito, caixa d'água para captação de águas pluviais e instalações de gás no Centro Educacional do Sesc São Francisco do Pará.

Abertura: 06 de agosto de 2013 Hora: 15h00min Valor de Referência: R\$ 91.648,82

Edital: O Edital poderá ser obtido através de pendrive ou CD-ROM, gratuitamente, na sala da Comissão Permanente de Licitação e permanente de Licitação e permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão Permanente de Licitação e comissão permanente de Licitação e comissão de comissão de comissão e comissão de comissão de comissão e comissão de comissão de comissão e comissão de comissão

gratuitamente, na sala da Comissão Permanente de Licitação - Sesc/AR-PA, localizada na Av. Assis de Vasconcelos nº 359, 5º andar, de 2ª a 6ª feira, no horário das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h30, ou pelo e-mail cpl@pa.sesc.com.br. Informações: (91) 4005-9560

Belém, 15 de julho de 2013 HELDER DE JESUS FIGUEIREDO FERREIRA Presidente da Comissão

SERVIÇO SOCIAL DA INDÚSTRIA DEPARTAMENTO REGIONAL DE SÃO PAULO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 301/2013

Os Departamentos Regionais de São Paulo do Serviço Social da Indústria (SESI) e do Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial (SENAI) comunicam a abertura da licitação: PREGÃO ELE-TRÔNICO Nº 301/2013. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de limpeza, conservação, coleta e gestão de resíduos para os eventos "São Paulo Skills - 2013, "INOVA SENAI" e "Torneio de Robótica do SESI-SP". Retirada do Edital: a partir de 16 de julho de 2013, na Avenida Paulista, 1313, 2º andar, Bela Vista, São pulno de 2013, na Avenida Paulista, 1313, 2º andar, Bela Vista, Sao Paulo, SP, ou pelos portais www.sesisp.org.br ou www.sp.senai.br - opção licitações. Participação no Pregão Eletrônico: exclusivamente pela Internet, no endereço www.licitacoes-e.com.br conforme edital. Sessão de disputa de preços (lances): 26 de julho de 2013 às 9h30.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 307/2013

O Departamento Regional de São Paulo do Serviço Social da Indústria (SESI) comunica abertura da licitação: PREGÃO ELETRÔ-NICO Nº 307/2013. Objeto: Contratação de empresa para execução de implantação de infraestrutura e cabeamento de rede de dados e voz de implantação de infraestrutura e cabeamento de rede de dados e voz para as unidades SESI de Ermelino Matarazzo, Franca, Matão e Tatú. Retirada do Edital: a partir de 15 de julho de 2013, na Avenida Paulista, 1313, 2º andar, Bela Vista, São Paulo, SP, ou pelo portal www.sesisp.org.br - opção licitações. Participação no Pregão Eletrônico: exclusivamente pela Internet, no endereço www.licitacoese.com.br conforme edital. Sessão de disputa de preços (lances): 02 de agosto de 2013 às 9h30.

COMISSÃO DE LICITAÇÕES

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO DE GOVERNADOR VALADARES

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAĹ

Ficam convocados todos os empregados do comércio varejista e atacadista sindicalizados ou não, do município de Governador Valadares e dos seguintes Municípios: Açucena, Aimorés, Alpercata, Capitão Andrade, Central de Minas, Conselheiro Pena, Coroaci, Cuparaque, Divino das Laranjeiras, Don Cavati, Engenheiro Caldas, Fernandes Tourinho, Galiléia, Goiabeira, Gonzaga, Inhapim, Itabirinha, Itanhomi, Itueta, Mantena, Marilac, Mathias Lobato, Mendes Pimentel, Nacip Raydan, Naque, Nova Belém, Peçanha, Periquito, Resplendor, Santa Efigênia de Minas, Santa Rita de Itueto, São quito, Respientoli, Santa Engenia de Minas, Santa Ria de Rucio, Sao Felix de Minas, São Geraldo do Baixio, São Geraldo da Piedade, São José da Safira, São José do Divino, São João do Manteninha, Sardoá, Sobrália, Tumiritinga, Tarumirim e Virgolândia, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, no dia 05 (cinco) de agosto de 2013, segunda-feira, às 19h (dezenove horas), em primeira convo-cação, na sede da Entidade, na Rua Arthur Bernardes, 795, Centro,

Governador Valadares - MG, para discussão e deliberação das seguintes matérias: a) Extensão da Base Territorial deste Sindicato aos Municípios de Açucena, Aimorés, Alpercata, Capitão Andrade, Central de Minas, Conselheiro Pena, Coroaci, Cuparaque, Divino das Laranjeiras, Don Cavati, Engenheiro Caldas, Fernandes Tourinho, Ga-Ilifeia, Goiabeira, Gonzaga, Inhapim, Itabirinha, Itahhomi, Itueta, Mantena, Marilac, Mathias Lobato, Mendes Pimentel, Nacip Raydan, Naque, Nova Belém, Peçanha, Periquito, Resplendor, Santa Efigênia de die, Nova Beielli, Peçalnia, Periquito, Respielloti, Santa Eligenia de Minas, Santa Rita de Itueto, São Felix de Minas, São Geraldo do Baixio, São Geraldo da Piedade, São José da Safira, São José do Divino, São João do Manteninha, Sardoá, Sobrália, Tumiritinga, Tarumirim e Virgolândia, b) Alteração do Estatuto. Não havendo número legal a Assembleia Geral Extraordinária realizar-se-á, em segunda convocação com qualquer numero de presentes, no mesmo local e dia, às 19h30min (dezenove horas e trinta minutos).

Governador Valadares, 15 de julho de 2013. FRANCISCO DE ASSIS MORAES BRANDÃO.

SINDICATO NACIONAL DOS APOSENTADOS PENSIONISTAS E IDOSOS DA FORÇA SINDICÁL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL ELEITORAL

O Sindicato Nacional dos Aposentados, Pensionistas e Idosos da Força Sindical - SINDNAPI, com sede à Rua do Carmo, 171, Centro, São Paulo, através do Presidente Nacional, convoca os Delegados Eleitorais Municipais e os Delegados Eleitorais Regionais do Estado, os associados em gozo de seus direitos estatutários que não estejam representados por diretorias Municipais ou Regionais no Estado do Rio de Janeiro e os Delegados Eleitorais Natos do Congresso Estadual, para participarem do Congresso do Estado para realização de Assembleia Geral Eleitoral, a realizar-se no dia 29 de julho de 2013, às nove horas, na sede do Sindicato dos Trabalhadores da Indústria da Construção Civil, sito à Rua Adoc Lobo nº 74 a 78, Estácio, Rio de Janeiro, Rio de Janeiro, para eleição da Diretoria Estadual do Rio de Janeiro, Conselho Fiscal e Delegados Eleitorais Estaduais a representarem o Estado no Congresso Nacional. Será observada a seguinte Ordem do Dia: a- Indicação e posse da Comissão Eleitoral, que presidirá as eleições; b- Abertura de prazo para inscrição de chapas; c- Definição do processo de votação; d- Eleição; e- Posse dos eleitos aos cargos da Diretoria Estadual do Rio de Janeiro e Conselho Fiscal; f- Deliberação sobre planos e metas. Caso Janeiro e Conselho Fiscal; f- Deliberação sobre planos e metas. Caso não seja atingido o quorum para inicio dos trabalhos em primeira convocação os mesmos, terão inicio às nove horas e trinta minutos em segunda convocação, ou ainda não tendo sido atingido o quorum para esta, os trabalhos se iniciarão ás dez horas em conformidade com o artigo 41 do Estatuto Social da Entidade. Caberá ao presidente do Congresso o voto de desempate, caso haja empate entre as chapas mais votadas. Não havendo chapa inscrita será indicada uma Coordenadoria Estadual na forma do Estatuto Social da Entidade.

Rio de Janeiro 15 de julho de 2013. JOÃO BATISTA INOCENTINI Presidente Nacional

SINTTRURB-SINDICATO DOS TRABALHADORES NO TRANSPORTE COLETIVO URBANO DE PASSAGEIROS DE UBERLÂNDIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O SINTTRURB - SINDICATO DOS TRABALHADORES NO TRANSPORTE COLETIVO URBANO DE PASSAGEIROS DE UBERLÂNDIA, entidade sindical de 1º grau, regularmente inscrita no CNPJ/MF sob nº 09.010.572/0001-26, com sede provisória na Av. Comendador Alexandrino Garcia, nº 95, Sala 04, Bairro Marta Helena, Uberlândia-MG, servindo o endereço declarado para fins de correspondência institucional e ao subscritor, em cumprimento ao Ofício nº 531/CGRS/SRT/MTE, datado de 05 de julho de 2013, atendendo ao disposto no Art. 19 da Portaria do Ministério do Traatelidendo ao disposto no Art. 19 da Pottaria do Milisterio do Trabalho e Emprego no 326 de 1 de março de 2013, republicada no Diário Oficial da União no 47, de 11 de março de 2013, convoca a todos os Trabalhadores em Empresas de Transporte Coletivo Urbano de Passageiros enquadradas no Cadastro Nacional de Atividades Econômicas (CNAE) na Seção H, Divisão 49, Grupo 492, Classe 4921-3, Subclasse 4921-3/01, com atividades profissionais no Município de Uberlândia-MG, com contrato de trabalho firmado, a comparecerem munidos de documento de identificação Carteira de Trabalho e Previdência Social (CTPS), ou Cédula de Identidade (CI), ou Carteira Nacional de Habilitação (CNH), ou Certificado de Reservista (CR), bem como CPF, e Crachá para comprovação do vínculo empregatício com o seguimento das Empresas de Transporte Coletivo Urbano de Passageiros de Uberlândia-MG, para participarem da Assembléia Geral Extraordinária no dia 07 de agosto de 2013, em duas sessões, às 9 (nove) horas na primeira chamada com quórum legal ou em segunda chamada às 9 (nove) horas e 30 (trinta) minutos com qualquer número de presentes, e às 19 (dezenove) horas, em primeira chamada, com o quórum legal, ou as 19 (dezenove) horas e 30 (trinta) minutos em segunda chamada, com qualquer número de presentes. A Assembléia realizar-se-á, no Salão de Eventos localizado à Rua Benjamim Constant, nº 529, Bairro Aparecida, no Município de Uberlândia-MG, para debater e deliberar sobre o seguinte ponto de pauta: a) Ratificação da Fundação do SINTTRURB - Sindicato dos Trabalhadores no Transporte Coletivo Urbano de Passageiros de Uberlândia como representante legal da categoria profissional dos trabalhadores em Empresas de Transporte Coletivo Urbano de Passageiros enquadradas no Cadastro Nacional de Atividades Econômicas (CNAE) na Seção H, Divisão 49, Grupo 492, Classe 4921-3, Subclasse 4921-3/01, com base territorial no Município de Uberlândia-MG; b) Ratificação da aprovação do Estatuto do Sindicato; c) Ratificação da Eleição e posse de toda a diretoria e demais órgãos da entidade.

> Uberlândia-MG, 12 de julho de 2013 MÁRCIO DÚLIO DE OLIVEIRA Presidente do Sindicato

SINDICATO DOS MOTORISTAS, CONDUTORES DE VEÍCULOS RODOVIÁRIOS E TRABALHADORES EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS DA REGIÃO CARBONÍFERA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL

O Presidente do SINDICATO DOS MOTORISTAS, CON-DUTORES DE VEÍCULOS RODOVIÁRIOS E TRABALHADO-RES EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS DA REGIÃO CARBO-NÍFERA, convoca todos os membros da categoria dos condutores de veículos rodoviários destinados à movimentação de cargas; seca, refrigerada, viva e líquida não derivada de produtos químicos, inflamáveis e explosivos, nos municípios de Arroio dos Ratos, Butiá, Charqueadas, Minas do Leão e São Jerônimo, no Estado do Rio Grande do Sul, para ASSEMBLÉIA GERAL a realizar-se no dia 09 de agosto de 2013, às 19h30min, em primeira convocação e às 20h, em segunda convocação com qualquer número de presentes, na sede do Ginásio Municipal Gastão Hoff, sito á Rua José Feliciano Carrinho, s/n, centro na cidade de Butiá, RS, com a seguinte Ordem do Dia: 1. - Ratificação dos atos de Fundação do SINDICATO DOS MOTORISTAS, CONDUTORES DE VEÍCULOS RODOVIÁRIOS E TRABALHADORES EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS DA REGIÃO CARBONÍFERA, da Base Territorial, da eleição da Diretoria Geral, Diretoria Executiva e Conselho Fiscal da Entidade, do período de mandato e Ratificação da forma de contribuição conperiodo de mandado e Katinicação da forma de contribulção confederativa estipulada em lei. Atos realizados e aprovados na Assembleia Geral em 27/05/2011, conforme edital de Convocação publicado no DOU e no Jornal do Comércio; 2. - Retificação do Estatuto social do SINDICATO DOS MOTORISTAS, CONDUTORES DE VEÍCULOS RODOVIÁRIOS E TRABALHADORES EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS DA REGIÃO CARBONÍFERA no que se refere à Categoria representada, para adequação à portaria nº 326/2013 do MTE. 3. - Assuntos gerais. Rogério Pereira da Silva - Endereço - Rua Três Nº 68, Bairro Santa Rita Butiá, RS, CEP 96750-000.

Butiá, 15 de julho de 2013. ROGÉRIO PEREIRA DA SILVA

UNIÃO NACIONAL DAS COOPERATIVAS DA AGRICULTURA FAMILIAR E ECONOMIA **SOLIDÁRIA - UNICAFES**

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 2/2013-SESCOOP/UNICAFES

A Comissão Permanente de Licitação, da Unicafes, torna A Comissão Permanente de Licitação, da Unicates, torna público, para conhecimento dos interessados o resultado da Concorrência Pública Nº 02/2013. Dada avaliação dos valores oferecidos, declaramos como vencedora para LOTE 2 - COOMAP, CNPJ nº 00.940.660/0001-52. LOTE 3 - Alto Palmeira LTDA, CNPJ nº 17.098.415/0001-42. LOTE 4, 5 e 6- CONTCOOPERS, CNPJ nº 13.033.695/0001-50. LOTE 7 - COOPTER, CNPJ nº 02.003.277/0001-01.LOTE 11, 12 e 13- Capra,CNPJ nº 01.371.385/0001-66. LOTE 16 e 17 - ICODERUS, CNPJ nº 04.922.777/0001-64. Não foram recebidas propostas de empresas ap-04.922.777/0001-64. Não foram recebidas propostas de empresas aptas a este edital para os lotes: 01, 08, 09, 10, 14, 15, 18, 19 e 20. Edital de igual teor para os lotes 01, 08, 09, 10, 14, 15, 18, 19 e 20 será lançado novamente. Os interessados poderão obter informações no site da Unicafes www.unicafes.org.br.

> Brasília, 15 de julho de 2013. MAÍRA LIMA FIGUEIRA Presidente da Comissão

GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº PE-115/2013- CAESB

(Número no licitacoes-e: 493262)

A Companhia de Saneamento Ambiental do Distrito Federal - Caesb torna público que realizará o Pregão Eletrônico PE-115/2013-Caesb, processo nº 092.003241/2013. Tipo de licitação: Menor Preço. Objeto: Aquisição de licenças de uso permanente de softwares aplicativos e bancos de dados Microsoft para servidores da rede Caesb com prestação de serviços de suporte técnico e atualização tecnológica, conforme quantidades e especificações técnicas constantes no Edital e anexo(s).



Valor estimado pela Caesb: R\$ 1.652.009,82.

Data limite para acolhimento de propostas: 29 de julho de 2013, às 08h30min.

Início da sessão de disputa: 29 de julho de 2013, às 10 horas.

O Edital e seus anexos poderão ser encontrados no site www.licitacoes-e.com.br a partir do dia 16 de julho de 2013. Contatos e informações poderão ser obtidos por meio do telefone (61) 3213-7130, email pregao@caesb.df.gov.br.

> Brasília-DF, 15 de julho de 2013. SILVIO SANTOS GONÇALVES SOARES Pregoeiro

SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO SUBSECRETARIA DE LICITAÇÕES E COMPRAS

AVISO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 151/2012

O Pregoeiro torna público aos interessados que a empresa 9 - DINAMICA ADMINISTRAÇÃO SERVIÇOS E OBRAS LTDA impetrou Recurso Administrativo contra a classificação da empresa INTERATIVA DED. HIGIENIZAÇÃO E CONSERVAÇÃO LTDA, para os lotes 04 e 12 do Pregão em epigrafe. Assim, ficam intimados aos demais interessados a apresentarem suas contra razões no prazo previsto na legislação, que começará correr na data desta publicação, sendo desde já assegurado vista imediata dos autos.

Brasília-DF, 15 de julho 2013. AUGUSTO CESAR PIRES ARANHA

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 193/2013

A Pregoeira comunica aos interessados que o Pregão em epígrafe, cujo objeto Aquisição de mobiliário em geral (jogo de sofá, estante, poltrona, cadeira, armário, arquivo, descanso/apoio para os pés, carrinho, lavatório, estação de trabalho, suporte para televisão, gaveteiro, mesa, carteira universitária, quadro, cavalete, cama, cômoda, encontra-se adiado "Sine Die", tendo em vista impugnação aos termos do anexo I, processo principal n.º 417.000.678/2013 e apensos 380.001.891/2012, 380.001.459/2012, 380.001.705/2012, 380.001.166/2013, 380.001.071/2013, 370.000.115/2013, 064.000.130/2013.

Brasília-DF, 15 de julho de 2013. VERÔNICA DE FRANÇA BAHIA

GOVERNO DO ESTADO DO ACRE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 196/2013 - UASG 925307

 N^{o} Processo: 0017173-1/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de Material de Consumo para atender as demandas do Convênio de Material de Consumo para atender as demandas do Convenio 435/2006/MDS. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h00. Endereço: Rua do Aviário, Nº 927 Aviário - RIO BRANCO - AC. Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

THAISA BATISTA MONTEIRO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 925307-02017-2013NE600300

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 201/2013 - UASG 925307

Nº Processo: 0017832-3/2013 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição e Instalação de Equipamentos de Segurança, visando atender as necessidades do Instituto Socioeducativo Total de Itens Licitados: 00022 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 12h00 e de 12h às 17h00 . Endereço: Rua do Aviário, N° 927 Aviário - RIO BRANCO - AC . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 09h30 site www.comprasnet.gov.br.

> MARISE MENDONCA DE SOUZA SOLITO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 925307-02017-2013NE600300

SECRETARIA DE ESTADO DA GESTÃO **ADMINISTRATIVA** SECRETARIA ADJUNTA DE COMPRAS E LICITAÇÕES

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO SRP Nº 780/2013 - CPL 02 -IDEP-DM

Objeto: Aquisição de Material de Consumo, para atender as necessidades do Instituto Estadual de Desenvolvimento da Educação Profissional Dom Moacyr Grechi. Fonte de Recursos: 200 (CV). Retirada do Edital: 16/07/2013 à 25/07/2013

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 26/07/2013 às 10h30min, conforme preâmbulo no

Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. MARCELLE HENTGES CARDOSO Pregoeira

PREGÃO SRP Nº 811/2013 - CPL 04 - SESACRE

Objeto: Aquisição de equipamentos e materiais de consumo, a fim de atender a área de humanização ao parto normal na Maternidade Bárbara Heliodora, por um período previsto de 12 (doze) meses.

Fonte de Recursos: 100, 200, 400, 500 e 700. Retirada do Edital: 17/07/2013 à 26/07/2013

Através dos sites www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 29/07/2013 às 14h30min, conforme preâmbulo no

Edital.

PREGÃO SRP Nº 822/2013 - CPL 04 - SESACRE

Objeto: Aquisição de consumo e equipamentos eletroeletrônicos, a fim de atender as necessidades da Divisão de Saúde Mental. Álcool e Outras Drogas, por um período previsto de 12 (doze) meses. Fonte de Recursos: 100, 200, 400, 500 e 700.

Retirada do Edital: 16/07/2013 à 25/07/2013

Através dos sites www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 26/07/2013 às 08h30min, conforme preâmbulo no

Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. ROSICLEUDO DA SILVA VELOSO Pregoeiro

PREGÃO SRP Nº 857/2013 - CPL 05 - IPEM

Objeto: Aquisição de 1 (um) veículo tipo passeio Sedan e 1 (um) veículo tipo furgão, para atender às necessidades do Instituto de Pesos e Medidas do Estado do Acre.

Fonte de Recursos: 200 (Convênios)

Retirada do Edital: 16/07/2013 à 25/07/2013

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Horário: 8h às 18h

Data da Abertura: 26/07/2013 ás 08h30min, conforme preâmbulo no

Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. MÁRIO CEZAR DOS SANTOS PINTO

PREGÃO Nº 871/2013 - CPL 01 - DERACRE

Objeto: Contratação de empresa de engenharia destinada a executar Obras de Revestimento Primário no Ramal Copaiba, com extensão total de 17.800,00 m, no município de Bujari.

Fonte de Recursos: 100 (RP) e 500 (Operação de Créditos) Retirada do Edital: 16/07/2013 à 25/07/2013

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 29/07/2013 às 08h30min, conforme preâmbulo no Edital.

> Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. MARIA ODALIS RUIZ GADELHA Pregoeira

PREGÃO Nº 873/2013 - CPL 01 - DERACRE

Objeto: Contratação de empresa ou pessoa física para prestação de serviços de locação de máquinas e equipamentos com operador/condutor para atender aos trabalhos de conservação e manutenção de Ramais, nos municípios de Cruzeiro do Sul, Mâncio Lima, Rodrigues Alves, Marechal Thaumaturgo e Porto Walter.

Fonte de Recursos: 100 RP e 500 Op. De Créditos Retirada do Edital: 16/07/2013 à 25/07/2013

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 26/07/2013 às 08h30min, conforme preâmbulo no

Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. JOÃO RICARDO OLIVEIRA DA COSTA

TOMADA DE PREÇOS Nº 77/ 2013 - CPL 05 - SEHAB

Objeto: Contratação de empresa para a execução dos serviços de Levantamento Planialtimétrico cadastral na ZAP 4 no bairro Palheiral, no município de Rio Branco.

Fonte de Recursos: 100 (RP), 200 (CV).

Retirada do Edital: 16/07/2013 à 30/07/2013

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Horário: 8h às 18h

Data da Abertura: 02/08/2013 ás 08h30min, conforme preâmbulo no Edital.

TOMADA DE PREÇOS Nº 78/2013 - CPL 05 - SEHAB

Objeto: Contratação de empresa para a execução dos serviços de Levantamento Planialtimétrico cadastral na ZAP 5 no bairro Santa Inês, no município de Rio Branco.
Fonte de Recursos: 100 (RP) e 200 (convênio).
Retirada do Edital: 16/07/2013 à 30/07/2013

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Horário: 8h às 18h

Data da Abertura: 02/08/2013 ás 10h30min, conforme preâmbulo no

TOMADA DE PREÇOS Nº 79/2013 - CPL 05 - SEHAB

Objeto: Contratação de empresa para a execução dos serviços de Levantamento Planialtimétrico cadastral na ZAP 6 no bairro Cafezal, no município de Sena Madureira.

Fonte de Recursos: 100 (RP) e 200 (convênio). Retirada do Edital: 16/07/2013 à 30/07/2013

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600 Horário: 8h às 18h

Data da Abertura: 02/08/2013 ás 14h30min, conforme preâmbulo no Edital.

> Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. JOSÉ GUILHERME DA SILVA E SOUSA Presidente da Comissão

TOMADA DE PREÇOS Nº 83/2013 - CEL 02 - DEPASA

Objeto: Contratação de Empresa de Engenharia para Execução dos Serviços de Hidrometração da Cidade de Senador Guiomard - Acre. Fonte de Recursos: 100 (RP/OGE) e 200 (CV). Retirada do Edital: 16/07/2013 à 30/07/2013

Através do site www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licitacao.ac.gov.br ou excepcionalmente na Secretaria Adjunta de Compras e Licitações - Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Horário: 8h às 18h.

Data da Abertura: 01/08/2013 às 09h30min, conforme preâmbulo no

Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. MABEL CRISTINA SOUZA DE FREITAS Presidente da Comissão

AVISOS DE PRORROGAÇÃO PREGÃO SRP Nº 745/2013 - CEL 01 - DPE-AC

A COMISSÃO ESPECIAL DE LICITAÇÃO - CEL 01 comunica aos interessados que o Pregão acima mencionado, publicado, no Diário Oficial do Estado Nº 11.081 Pág. 24 e 25, no Diário Oficial da União seção 03 N°126 Pag. 243 no Jornal A Gazeta todos do dia 03/07/2013 e na Internet nos sites: www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br, ou www.licitacao.ac.gov.br. Fica prorrogada a data de sua abertura para o dia 29/07/2013 às 08h30min. em função de retificação no edital. Comunicamos ainda, que as datas de retirada do edital serão dos dias 17/07/2013 á 26/07/2013 nos sites acima ou excepcionalmente na Estrada do Aviário Nº927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco - AC - Fone (68)3215-4600.

> Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. ALINE LEONCINI SOUTO Pregoeira



PREGÃO SRP Nº 493/2013 - CPL 04 - SESACRE

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - CPL 04 comunica aos interessados que o Pregão acima mencionado, publicado, Diário Oficial da União - Seção 3 Nº 126 Pag. 244, no Diário Oficial do Estado Nº 11.081 Pág. 26 no Jornal A Gazeta todos dos dias 03/07/2013 e na Internet nos sites: www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br, ou www.licitacao.ac.gov.br, fica prorrogado a data de sua abertura para o dia 18/07/2013 às 14h30min. Comunicamos ainda, que as datas de retirada do edital serão dos dias 03/07/2013 a 12/07/2013, nos sites acima ou excepcionalmente na Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco -AC - Fone (68)3215-4600.

Rio Branco-AC, 12 de julho de 2013. JANETH REBOUÇAS DE ALMEIDA SANTOS Pregoeira

AVISOS DE REVOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013 - CPL05

Considerando os preceitos insculpidos no Art. 49, caput da Lei 8.666/93 e, ainda, as decisões do STF (Súmulas 346 e 473); decidimos pela REVOGAÇÃO do Processo Licitatório CONCORRÊNCIA Nº 001/2012 - CPL05, que tem por objeto a Contratação de Empresa de Engenharia para Execução dos Serviços de Saneamento Básico para a Área Urbana do Município de Santa Rosa do Purús - Acre, por razão de interesse público, haja vista a necessidade de adequação no projeto e especificações técnicas.

CONCORRÊNCIA Nº 2/2013 - CPL05

Considerando os preceitos insculpidos no Art. 49, caput da Lei 8.666/93 e, ainda, as decisões do STF (Súmulas 346 e 473); decidimos pela REVOGAÇÃO do Processo Licitatório CONCOR-RÊNCIA Nº 002/2012 - CPL05, que tem por objeto a Contratação de Empresa de Engenharia para Execução dos Serviços de Saneamento Básico para a Área Urbana do Município de Porto Walter - Acre, por razão de interesse público, haja vista a necessidade de adequação no projeto e especificações técnicas.

CONCORRÊNCIA Nº 3/2013 - CPL05

Considerando os preceitos insculpidos no Art. 49, caput da Lei 8.666/93 e, ainda, as decisões do STF (Súmulas 346 e 473); decidimos pela REVOGAÇÃO do Processo Licitatório CONCOR-RÊNCIA Nº 003/2012 - CPL05, que tem por objeto a Contratação de Empresa de Engenharia para Execução dos Serviços de Saneamento Básico para a Área Urbana do Município de Jordão - Acre, por razão de interesse público, haja vista a necessidade de adequação no projeto e especificações técnicas.

CONCORRÊNCIA Nº 4/2013 - CPL05

Considerando os preceitos insculpidos no Art. 49, caput da Lei 8.666/93 e, ainda, as decisões do STF (Súmulas 346 e 473); decidimos pela REVOGAÇÃO do Processo Licitatório CONCOR-RÊNCIA Nº 004/2012 - CPL05, que tem por objeto a Contratação de Empresa de Engenharia para Execução dos Serviços de Saneamento Básico para a Área Urbana do Município de Marechal Thaumaturgo - Acre, por razão de interesse público, haja vista a necessidade de adequação no projeto e especificações técnicas.

Rio Branco, 11 de julho de 2013. MARC FELISMAR MESQUITA MOREIRA Diretor-Presidente

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO SRP N $^{\circ}$ 337/2013 - CPL 04 - FUNDHACRE

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - CPL 04 torna público que fica suspensa a abertura da licitação acima referida, marcada para o dia 17/07/2013 às 08h30min, conforme Aviso de Reabertura publicado no Diário Oficial da União Seção 3 Nº 126, Pág. 244, no Diário Oficial do Estado Nº. 11.081 Pág. 26, no Jornal A Gazeta todos do dia 03/07/2013, e na internet nos sites: www.ac.gov.br, www.acrecompra.acre.gov.br ou www.licita-cao.ac.gov.br, Estrada do Aviário Nº 927, Bairro Aviário - CEP - 69.900-830 - Rio Branco-AC - Fone (68) 3215-4600. Por interesse Administrativo.

Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. ROSICLEUDO DA SILVA VELOSO Pregoeiro

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 31/2013 - CPL 01 - DERACRE

Objeto: contratação de empresa ou pessoa física para prestação de serviços de transporte em veículos tipo Pick-up com condutor para atender fiscalização, acompanhamento de obra e apoio das ações, nos trabalhos de conservação, manutenção, recuperação e construção em rodovias estaduais e federais, estradas vicinais e vias urbanas, nas Regionais do Alto Acre, Baixo Acre e Purus.

A CPL 01 classificou os licitantes: ARMILDO MATOS DE BRITO para o item 01; WENDSON DE LIMA ISRAEL para o item 02; FRACIMAR MELO DE SOUSA para o item 03; ELAINE FÁTIMA PEZZEBON BIAZI para o item 04; VALDEMIR ARAÚJO DE PAIVA para o item 05; JONAS CLAÚDIO DE ASSIS para os itens 06 e 09; EMERSON DA CRUZ BRASIL para o item 07; U. R.

ALVES DA SILVA - ME para o item 08, JORDELANI DE MOURA SILVA para o item 10; JOSINEY SANTIAGO BATALHA para o item 11; GREGÓRIO FERREIRA DE SOUZA para o item 12; SEBASTIÃO LIRA DOS SANTOS para o item 13; JOSÉ GONÇALVES DE MIRANDA para o item 14; MARIA CYPRIANO DOS SANTOS para o item 15, FRANCISCA BARROSO LIMA para o item 16; DIEGO LEÃO CUNHA DE SOUZA para o item 17; OSMAR SOARES DE BRITO para o item 21; RAIMUNDO NONATO DAS NEVES - ME para o item 22; A.R CONSTRUÇÕES E TERRAPLANAGEM LTDA para os item 28, 19, 20, 24 e 25; WELLITON LIMA DE OLIVEIRA para o item 26; OLIVEIRA TRANSPORTES LOCAÇÃO DE MÁQUINAS E TERRAPLANAGEM LTDA para os items 23, 27 e 28; STEFFEL FREIRE para o item 31. Os itens 29, 30, 32, 33, 34 e 35 foram considerados FRACASSADOS.

A Comissão informou ainda que os licitantes inconformados com a decisão ora adotada terão o prazo de 05 (CINCO) dias úteis para que os licitantes, inconformados com esta decisão, querendo, apresentem razões de recurso e, não havendo manifestação, o processo será encaminhado ao DERACRE para homologação e adjudicação, conforme previsto no art. 43, inciso VI, da Lei nº 8.666/1993 em nome dos licitantes classificados.

Rio Branco-AC, 15 de julho de 2013. MARIA ODALIS RUIZ GADELHA Presidente da Comissão

GOVERNO DO ESTADO DE ALAGOAS SECRETARIA DE ESTADO DA DEFESA SOCIAL DE ALAGOAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SEDS Nº 34/2013

A Secretaria de Estado da Defesa Social de Alagoas- SEDS, torna público que se acha aberta licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, a ser realizada no dia 31/07/2013 às 10:00horas, objetivando a: contratação de Software para Gestão de Ensino, destinado à SEDS, conforme anexos I - do Edital, Processo 2100-150/2013, Convênio 775926/12. Disponibilidade nos sites, identificada sob o nº 493302, www.seds.al.gov.br. Informações: Fone/Fax: (82) 3315-2369/3315-2367

Maceió, 15 de julho de 2013 SYNARA MORAES DE SOUZA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO SEDS Nº 35/2013

A Secretaria de Estado da Defesa Social de Alagoas-SEDS, torna público que se acha aberta licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, a ser realizada no dia 01/08/2013 às 10h30min, objetivando a : contratação de empresa especializada na realização de pesquisa para diagnosticar a qualidade de vida e das condições de trabalho e saúde dos operadores da Segurança Pública do Estado de Alagoas, conforme anexos 1 - do Edital, Processo 2100-153/2013, Convênio 776368/12. Disponibilidade nos sites, identificada sob o nº 493318, www.seds.al.gov.br. Informações: Fone/Fax: (82) 3315-2369/3315-2367.

Maceió, 15 de julho de 2013 WELLINGTON DENISSON MARQUES DE LIMA Pregoeiro

GOVERNO DO ESTADO DA BAHIA EMPRESA BAIANA DE ÁGUAS E SANEAMENTO S/A

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 228/2013

A Embasa torna público, para conhecimento das empresas interessadas, que por motivo de esclarecimentos o pregão eletrônico N.º 228 / 2013 fica transferido para a seguinte data: Início da sessão de disputa de preços: 17/07/2013 às 14h (Horário de Brasília-DF).

Salvador, 15 de julho de 2013. FÁTIMA PRAIA SIMÕES. Pregoeira

SECRETARIA DE CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2013

A Presidente da Comissão Permanente de Licitação da Secretaria de Ciência, Tecnologia e Inovação do Estado da Bahia, torna público para conhecimento dos interessados a data da presente licitação para:Contratação de Empresa Especializada para Prestação de Serviços de Execução das obras da Reforma do Espaço Interativo da Ribeira - Espaço Estendido do Parque Tecnológico da Bahia,objeto do Convênio Nº 01.0172.00/2008. Família: 07.05. Processo Administrativo nº 1430130008508.Data de abertura 16/08/2013, às 15:00h (Horário Local).O Edital está disponível no portal www.compras-

net.ba.gov.br e/ou www.secti.ba.gov.br e na 5ª Avenida, Plataforma II, Ala B, 1º andar. Centro Administrativo da Bahia - CAB - Salvador - Bahia, fones (71)3118 5873 e/ou telefax: (71) 3118 5984.

Salvador, 15 de julho de 2013. MARIA ESTER DE CARVALHO MILITÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2013

A Pregoeira Oficial da Secretaria de Ciência, Tecnologia e Inovação do Estado da Bahia, torna público para conhecimento dos interessados a data da presente licitação para: AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DE EQUIPAMENTOS ÉLETRÔNICOS PÂRA O DESENVÔLVIMENTO DE PESQUISA APLICADA NO PARQUE TECNOLÓGICO DA BAHIA, objeto do Convênio Nº 01.0172.00/2008.Processo Administrativo nº 14301300063000. Data de abertura 26/07/2013, às 15:00h(Horário de Brasília).O Edital está disponível no portal www.comprasnet.ba.gov.br / www.licitacoese.com.br e na 5ª Avenida, Plataforma II, Ala B, 1º andar. Centro Administrativo da Bahia - CAB - Salvador - Bahia, fones (71)3118 5873 e/ou telefax: (71) 3118 5984.

Salvador, 15 de julho de 2013. MARIA ESTER DE CARVALHO MILITÃO

SECRETARIA DO DESENVOLVIMENTO E INTEGRAÇÃO REGIONAL COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO E AÇÃO REGIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2013

A CAR situada na Av. Luiz Viana Filho, 250, Av. II, Conjunto SEPLAN - CAB comunica aos interessados que fará realizar o Pregão Eletrônico nº 12/2013 para aquisição de 19 tratores motoniveladoras, em 30/07/2013 às 10h00 horário de Brasília.

Salvador, 15 de julho de 2013. ADALICE GONÇALVES Presidente da CPL

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE COMPANHIA DE ENGENHARIA AMBIENTAL E RECURSOS HÍDRICOS DA BAHIA-CERB

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 130.005-CERB

O Presidente da Comissão Permanente de Licitação, em conformidade com a Lei Federal 8.666/93 e disposições do Edital da Licitação, torna público o resultado de Classificação da Licitação acima referenciada. OBJETO: - Contenção dos Processos Erosivos das Margens do Rio São Francisco Distribuídos em 03 (Três) Lotes: Lote I - Localidade de Fazenda Grande no Município de Muquém do São Francisco, Lote II- Localidade de Gameleira no Município de São Francisco, Lote III- Sede do Município de Malhada, todos no Estado da Bahia contemplando ações de Educação Ambiental. empresas classificadas: lote i- Contrutora Ceará Mendes Ltda; Lote II-MRM Construtora Ltda; lote iii- gmec engenharia e construções Itda. Empresa Desclassificada: Lote II: Emprenge Construtora Ltda, por desatender ao Item 4.4-, subitem 4.4.2- Proposta de Preços do Edital. Empresas Vencedoras: Lote I- Contrutora Ceará Mendes Ltda - Valor: R\$9.972.243,88 (nove milhões, novecentos e setenta e dois mil, duzentos e quarenta e três reais e oitenta e oito centavos); Lote II-MRM Construtora Ltda- Valor: R\$ 11.784,822,22 (Onze milhões, setecentos e oitenta e quatro mil, oitocentos e vinte e dois reais e vinte e dois centavos); LOTE III- gmec engenharia e construções Itda - Valor: R\$ 9.785.289,96 (nove milhões, setecentos e oitenta e cinco mil, duzentos e oitenta e nove reais e noventa e seis centavos).

Salvador, 15 de julho de 2013. SIDNEY SOUZA NASCIMENTO

GOVERNO DO ESTADO DO CEARÁ SECRETARIA DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 20130002 - SDA Menor Preço

Objeto: LICITAÇÃO DO TIPO MENOR PREÇO POR LOTE PARA OBRA DE REFORMA E AMPLIAÇÃO DA CASA DE MEL EM DIVERSAS LOCALIDADES DO CEARÁ. A Comissão Especial de Licitação, em cumprimento ao § 1º do artigo 109 da Lei 8.666/93, comunica aos licitantes e demais interessados na referida TOMADA DE PREÇOS Nº 20130002 - SDA, que declarou INABILITADA a empresa HAUS EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LITDA no subitem 5.2.3.4 e HABILITADAS as empresas CONSTRUTORA SILVEIRA LIMA LTDA, CONSTRUTORA CARNEIRO LTDA, RC REDE DE CONSTRUÇÃO DO NORDESTE LTDA, M&C CONSTRUÇÕES LTDA, BRAGA SERVIS SERVIÇOS COMÉRCIO E CONSTRUÇÕES LTDA, IC PROJETOS E CONSTRUÇÕES LTDA. Fica aberto o prazo recursal conforme legislação vigente.

Fortaleza-CE, 11 de julho de 2013. ANTÔNIO ANÉSIO DE AGUIAR MOURA Presidente da Comissão Especial de Licitação 06



SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 20130006-SEDUC

OBJETO: LICITAÇÃO DO TIPO MENOR PREÇO POR LOTE PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE ESCOLÁS PROFISSIONA-LIZANTES NOS MUNICÍPIOS DE ALTO SANTO, CARIDADE, FORQUILHA E SÃO GONÇALO DO AMARANTE - CE. PRO-CESSAMENTO, JULGAMENTO E INFORMAÇÕES - COMISSÃO CENTRAL DE CONCORRÊNCIAS e representante do DAE: Francisco Quintino Vieira Neto. REALIZAÇÃO - às 9h30min (nove horas e trinta minutos) do dia 21 de agosto de 2013, na Central de Licitações do Estado do Ceará, Avenida Dr. José Martins Rodrigues, 150 Edson Queiroz (Centro Administrativo Bárbara de Alencar) - CEP. 60811-520-Fortaleza-Ceará - Fone: 85-3459-6374/6376, Fax: 85-3459-6522, e-mail: ccc@pge.ce.gov.br. FORNECIMENTO DO EDITAL - na Central de Licitações do Estado do Ceará (endereço acima), munido de um CD virgem ou na internet no site www.se-plag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. MARIA BETÂNIA SABOIA COSTA Vice-Presidente da CCC

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130044 - SEDUC

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de equipamentos para estética, laboratório, hospitalar, mobiliários e semiduráveis, para os Laboratórios de Estética, visando atender às Escolas Estaduais de Educação Profissional - EEEP, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 434/2013, até o dia 30.JUL.2013 às 8h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 11 de julho de 2013. JOSÉ EDSON BEZERRA Pregoeiro

SECRETARIA DA FAZENDA

AVISO DE MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE Nº 20130001/CEL04/SEFAZ/CE

Serviços de Consultoria - Pessoa Jurídica

1. O Governo do Estado do Ceará, através da Secretaria da Fazenda, recebeu recursos do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID) por meio do Acordo de Empréstimo Nº BR-L-1174, para financiar o Programa de Modernização Fiscal do Estado do Ceará - PROFISCO/CE e se propõe utilizar parte destes recursos para efetuar pagamentos de despesas elegíveis para serviços de consultoria. 2. Os serviços compreendem: CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS DE CONSULTORIA (PESSOA JURÍDICA) PARA IMPLANTAÇÃO DA GESTÃO POR PROCESSOS NA SECRETARIA DA FAZENDA DO ESTADO DO CEARÁ - SEFAZ/CE, com foco na governança corporativa por processos a partir da construção, especificação e automação dos processos de negócios. O objetivo é a contratação de serviço especializado para levantar estrutura organizacional, processos, competências e recursos das áreas de negócio que compõem a SEFAZ/CE, diagnosticar o nível de maturidade organizacional, automatizar os processos de negócio en tecnologia BPM, alinhar a estrutura organizacional ao novo Modelo de Gestão dos Processos e implantar o Escritório de Processo, sempre considerando a contextualização dos processos de negócios. A automação se dará pelo uso das ferramentas Intalio integrado ao Alfresco para a GED. 3. A Comissão Especial de Licitação 04 - CEL 04, em nome da Secretaria da Fazenda convida as empresas de consultoria habilitadas a manifestarem interesse em relação ao serviços obicitado. As empresas/institutições de consultoria deverão além de apresentarem suas informações para executar os serviços (brochuras, descrição de serviços similares realizados, experiência em condições semelhantes, disponibilidade de conhecimento necessário entre sua equipe técnica, etc.). As empresas/instituições de consultoria poderão se associar a fim de melhorarem suas qualificações. 4. A Manifestação de Consultores Financiados pelo Banco Interamericano de Desenvolvimento, disponibilizadas no site: www.iabd.org. 5. Este Aviso encontra-se disponível no endereço eletrônico: www.seplag.ce.gov.br. As empresas de consultoria in

Fortaleza-CE, 12 de julho de 2013. FERNANDO ANTÔNIO PEROBA GRANGEIRO Presidente da CEL 04

SECRETARIA DOS RECURSOS HÍDRICOS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 20130001 - SRH

OBJETO: LICITAÇÃO DO TIPO MENOR PREÇO PARA A EXECUÇÃO DAS OBRAS DE CONCLUSÃO DA BARRAGEM DIAMANTINO II, COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS E EQUIPAMENTOS, NO MUNICÍPIO DE MARCO, NO ESTADO DO CEARÁ. PROCESSAMENTO, JULGAMENTO E INFORMAÇÕES - COMISSÃO CENTRAL DE CONCORRÊNCIAS e representantes da SRH: Antônio Iran Costa Magalhães e Risnaldo da Costa Moreira. REALIZAÇÃO - às 16h30min (dezesseis horas e trinta minutos) do dia 20 de agosto de 2013, na Central de Licitações do Estado do Ceará, Avenida Dr. José Martins Rodrigues, 150 - Edson Queiroz (Centro Administrativo Bárbara de Alencar) - CEP. 60811-520 - Fortaleza-Ceará - Fone: 85-3459.6374/6376 - Fax: 85- 3459-6522, email: ccc@pge.ce.gov.br. FORNECIMENTO DO EDITAL - na Central de Licitações do Estado do Ceará (endereço acima), munido de um cd virgem ou na internet no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. MARIA BETÂNIA SABOIA COSTA Vice-Presidente da CCC

SECRETARIA DA SAÚDE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130476 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Medicamentos, para atender pacientes do SUS, cadastrados no Componente especializado de Assistência Farmacêutica, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 463/2013, até o dia 29.JUL.2013 às 8h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. NELSON ANTÔNIO GRANGEIRO GONÇALVES Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130462 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Medicamentos, visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades de Saúde do Estado, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PRÓPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 462/2013, até o dia 29.JUL.2013 às 9h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza, 10 de julho de 2013. MARIA ALENIR BEZERRA DE FRANÇA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130259 - SESA

OBJETO: Serviços de manutenção preventiva e corretiva com reposição de peças originais, genuínas ou legítimas e acessórios, para a frota dos veículos do Hospital de Messejana - Dr. Carlos Alberto Studart Gomes, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do N° 259/2013, até o dia 29.JUL.2013 às 14h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. JOSÉ CÉLIO BASTOS DE LIMA

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130476 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de medicamentos, visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades da Secretaria da Saúde, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 476/2013, até o dia 29.JUL.2013 às 10h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza, 10 de julho de 2013. ROBINSON DE BORBA E VELOSO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130445 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Material de Médico Hospitalar (Cateteres, stents e microcateter), visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades de Saúde do Estado, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 445/2013, até o dia 29.JUL.2013 às 10h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. JOSÉ CÉLIO BASTOS DE LIMA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130440 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Medicamentos, para atender pacientes do SUS, cadastrados no Componente especializado de Assistência Farmacêutica, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 440/2013, até o dia 29.JUL.2013 às 10h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. ALEXANDRE SALES ARCANJO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130473 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Material de Laboratório, com fornecimento de equipamento em regime de comodato, (Coleta de sangue), para um período de 12 (doze) meses, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 473/2013, até o dia 29.JUL.2013 às 9h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. ROBINSON DE BORBA E VELOSO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130385 - SESA

OBJETO: Aquisição de material de consumo (Capa para Prontuário) para o Hospital de Messejana - Dr. Carlos Alberto Studart Gomes, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECE-BIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 26/07/2013, às 08h30min, (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. JOSÉ ILNÁ CORREIA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130477 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de medicamentos, visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades da Secretaria da Saúde, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 477/2013, até o dia 29.JUL.2013 às 8h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. ROBINSON DE BORBA E VELOSO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130435 - SESA

OBJETO: Aquisição de prato descartável, saco plástico, post it, fita adesiva, papel manteiga e espeto para churrasco, para o Hospital de Messejana - Dr. Carlos Alberto Studart Gomes, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 26/07/2013, às 08h00min, (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. AURÉLIA FIGUEIREDO GURGEL Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130350 - SESA Remarcação

A SECRETARIA DA SAÚDE - SESA, por intermédio do Pregoeiro e de membros da equipe legalmente designados, torna público para conhecimento dos interessados a REMARCAÇÃO da licitação acima citada, cujo objeto é: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de medicamentos, visando atender a necessidade de abastecimento das Unidades de Saúde do Estado. MOTTVO: Alteração no Edital. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 0350/2013, até o dia 30.JUL.2013 às 08h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 11 de julho de 2013. MARCOS ANTÔNIO FROTA RIBEIRO Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130412 - SESA

OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios (verduras, legumes, frutas e ervas desidratadas), para o Hospital de Messejana - Dr. Carlos Alberto Studart Gomes, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIR-

TUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 29/07/2013, às 08h00min, (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 11 de julho de 2013. NEILIE FERREIRA DE SOUZA Pregoeira

ISSN 1677-7069

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130421 - SESA

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios, para uso do Setor de Nutrição e Dietética do Hospital Geral de Fortaleza - HGF, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.compras-net.gov.br, através do Nº 421/2013, até o dia 30.JUL.2013 às 9h (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 11 de julho de 2013. MARIA ALENIR BEZERRA DE FRANÇA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130443 - SESA

OBJETO: Aquisição de 30.000 mil Algodão Hidrófilo em rolo para suprir as necessidades do NUPREV/SESA, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 0443/2013 até o dia 30/07/2013, às 08h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130480 - SESA

OBJETO: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de Medicamentos, para atender pacientes do SUS, cadastrados no Componente especializado de Assistência Farmacêutica, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 480/2013, até o dia 29.JUL.2013 às 8h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 11 de julho de 2013. MARCOS HENRIQUE CABRAL BEZERRA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130256 - SESA Remarcação

A SECRETARIA DA SAÚDE - SESA, por intermédio da Pregoeira e de membros da equipe legalmente designados, torna público para conhecimento dos interessados a REMARCAÇÃO da licitação acima citada, cujo objeto é: Aquisição, com montagem e instalação, de 4(quatro) Monitores Multiparâmetros, para o Hospital Infantil Albert Sabin/HIAS. MOTIVO: Alteração no Edital. RECE-BIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 30/07/2013, às 08h30min, (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 12 de julho de 2013. CLARA DE ASSIS FALCÃO PEREIRA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130428 - SESA

OBJETO: Aquisição de material de expediente, para atender as necessidades do Hospital Infantil Albert Sabin, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 0428/2013, até o dia 31/07/2013, às 08h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 12 de julho de 2013 NELSON ANTÔNIO GRANGEIRO GONÇALVES Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130227 - SESA remarcação

A SECRETARIA DA SAÚDE, por intermédio da Pregoeira e de membros da equipe legalmente designados, torna público para conhecimento dos interessados a REMARCAÇÃO da licitação acima citada, cujo objeto é: Contratação de serviços de ensaios de Proficiência em Laboratórios Clínicos, para o Hospital de Messejana - Dr. Carlos Alberto Studart Gomes. MOTIVO: Impugnação não acadada. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.licitacoes-e.com.br, até o dia 30/07/2013, às 08h30min, (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 12 de julho de 2013. VALDA FARIAS MAGALHÃES Pregoeira

SECRETARIA DO TURISMO

AVISO DE MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE Nº 20130001/CEL04/SETUR/CE

Serviços de Consultoria - Pessoa Jurídica

1. O Governo do Estado do Ceará, por meio da Secretaria do Turismo - SETUR recebeu um financiamento do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID) - Acordo de Empréstimo Nº ricano de Desenvolvimento (BID) - Acordo de Emprestimo N° 2321/OC-BR, no montante equivalente a US\$ 150.000.000 (Cento e Cinqüenta milhões de Dólares) e se propõe a utilizar parte destes recursos para efetuar pagamentos de despesas elegíveis, no âmbito do Projeto de Desenvolvimento do Turismo - PRODETUR NACIO-NAL/CEARÁ. 2. Os serviços Compreendem: - REALIZAÇÃO DA AVALIAÇÃO DE IMPACTO ECONÔMICO, cujas atividades consistem em coletar microdados para a construção da matriz de construção. sistem em coletar microdados para a construção da matriz de contabilidade social (MCS), que será utilizada para a avaliação de impacto do PRODETUR na economia local. Essa coleta de dados deve consistir, basicamente, no gerenciamento de pesquisas para uma amostra representativa de turistas, domicílios e empresas nas áreas abrangidas pelo programa. No entanto, para a conclusão bem sucedida da MCS será necessário coletar e agrupar dados secundários (por exemplo: dados de contas nacionais, de censos, etc.), originados a partir de fontes existentes. Estas atividades deverão alcançar os seguintes objetivos específicos: i.Realizar pesquisas-piloto com questionários fornecidos à turistas, domicílios e empresas selecionados, a fim de garantir que o instrumento de pesquisa permita a coleta dos dados necessários; ii. Assegurar, em conjunto com o PRODETUR e o BID, que sejam realizadas as modificações necessárias no instrude pesquisa, com vistas a alcançar o benefício considerado pelo piloto acima referido; iii.Construir amostras representativas pro-porcionais ao número de turistas, domicílios e empresas das áreas do programa, incluindo domicílios estratificados por baixo, médio e alto nível socioeconômico, e turistas e empresas, conforme apropriados para a área; iv.Orientar a formação dos pesquisadores e supervisores participantes da coleta de dados de base; v.Produzir um plano de trabalho que descreva os procedimentos de coleta de dados, o protocolo para assegurar a qualidade das informações coletadas e o orçamento associado à coleta de dados; vi.Coletar os dados de linha de base da amostra representativa de turistas, domicílios e empresas nas áreas do PRODETUR; vii.Preparar os dados de linha de base de forma acessível ao PRODETUR e o BID; viii.Reunir dados secundários ou auxiliares, a partir de fontes existente, considerando as quatro condições básicas à seguir: (1) uma matriz insumo-produto (entrada-saída) para o Estado do Ceará; (2) dados relativos à receita e (entrada-saída) para o Estado do Ceará; (2) dados relativos à receita e despesa dos domicílios localizados no Estado do Ceará, mas fora das áreas do projeto; (3) dados de receitas e despesas do governo do Estado; e (4) dados sobre exportação e importação referentes ao Estado do Ceará, assim como em relação ao Brasil como um todo. 3. A Comissão Especial de Licitação 04 - CEL 04, em nome da Secretaria do Turismo do Estado do Ceará - SETUR/CE, convida empresas/instituições elegíveis à apresentar o seu interesse para o serviço acima indicado. Os Consultores interessados deverão fornecer informações que demonstrem suas qualificações para desenvolver os serviços solicitados, mediante a apresentação de folhetos, portfolios, descrição de trabalhos similares anteriormente executados experiêndescrição de trabalhos similares anteriormente executados, experiência em condições similares, disponibilidade de pessoal que possua os conhecimentos e qualificações pertinentes etc. Os consultores poderão associar-se com outros consultores a fim de melhorarem suas qualificações. 4. Manifestação de Interesse não pressupõe qualquer compromisso de contratação. Os consultores serão selecionados mediante a experiência e qualificação profissional apresentadas, em confor-midade com os procedimentos previstos na edição em vigor das Políticas para Seleção e Contratação de Consultores Financiados pelo Banco Interamericano de Desenvolvimento - BID, disponibilizadas no Banco Interamericano de Desenvolvimento - BID, disponibilizadas no site www.iadb.org. 5. Este Aviso encontra-se disponível no endereço eletrônico www.seplag.ce.gov.br . As empresas/instituições de consultoria interessadas poderão obter informações adicionais na Comissão Especial de Licitação 04 - CEL 04, das 8:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas, de segunda à sexta-feira, por meio do Tel.: +(55) (85) 3459.63.79 - Fax.: +(55) (85) 3459.6525 ou pelo e-mail: cel04@pge.ce.gov.br. 6. O prazo de execução dos serviços e entrega final dos produtos contratados será de 210 (duzentos e dez) dias, contados da data da assinatura do contrato. 7. Este Aviso encontra-se disponível no endereço eletrônico: www.seplag.ce.gov.br. As empresas de consultoria interessadas poderão obter informações adicionais na Comissão Especial de Licitação 04 - CEL 04, das 8h às 12h e das 14h às 18h, de segunda a sexta-feira, por meio do telefone +55 (85) 3459.6379 ou pelo email: cel04@pge.ce.gov.br. 8. As Manifestações de Interesse poderão ser entregues pessoalmente, enviadas por Correio/Sedex para o endereço adiante indicado ou por meio eletrônico (e-mail), nos formatos odt, pdf, doc, xls, dwg ou jpg, até às 16:00 (dezesseis) horas do dia 08 de agosto de 2013. Endereço: MANI-

FESTAÇÃO DE INTERESSE Nº 20130001/CEL04/SETUR/CE.-CENTRAL DE LICITAÇÕES DO ESTADO DO CEARÁ.- COMIS-SÃO ESPECIAL DE LICITAÇÃO 04 - CEL 04.- Av. Dr. José Martins Rodrigues, 150 - Bairro Edson Queiroz.- CEP Nº 60811.520 - Fortaleza - Ceará - Brasil. - E-mail: cel04@pge.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 12 de julho de 2013. FERNANDO ANTÔNIO PEROBA GRANGEIRO Presidente da CEL 04

SECRETARIA DAS CIDADES

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 20130016 - CAGECE

OBJETO: LICITAÇÃO DO TIPO MENOR PREÇO PARA EXECUÇÃO DAS OBRAS DE AMPLIAÇÃO DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DO MUNICÍPIO DE CARIDADE-CE, COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS E EQUIPAMENTOS. PROCESSAMENTO, JULGAMENTO E INFORMAÇÕES - COMISSÃO CENTRAL DE CONCORRÊNCIAS e representantes da CAGECE: Sileno Kleber Guedes Filho, Antonio José Câmara Fernandes, Paulo Henrique Holanda Pascoal e Nathália Macêdo de Morais REALIZAÇÃO - às 15h (quinze) horas do dia 20 de agosto de 2013, na Central de Licitações do Estado do Ceará - Centro Administrativo Bárbara de Alencar, na Avenida Dr. José Martins Rodrigues, 150 Edson Queiroz. CEP. 60811-520. Fone: 85-3459-6374/6376 - Fax: 3459-6522, e e-mail: ccc@pge.ce.gov.br. FORNECIMENTO DO EDITAL - Gratuitamente pela Internet, no endereço www.seplag.ce.gov.br ou na Central de Licitações do Estado do Ceará (endereço acima), munido de um cd virgem.

Fortaleza-CE, 10 de julho de 2013. MARIA BETÂNIA SABOIA COSTA Vice-Presidente da CCC

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130079 - CAGECE Remarcação

A COMPANHIA DE ÁGUA E ESGOTO DO ESTADO DO CEARÁ - CAGECE, por intermédio do Pregoeiro e de membros da equipe legalmente designados, torna público para conhecimento dos interessados a REMARCAÇÃO da licitação acima citada, cujo objeto é: Registro de preço para futuras e eventuais aquisições de Tubos, Válvulas e Peças Especiais. MOTIVO: Alteração no Edital. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 0140/2013, até o dia 31.JUL.2013 às 08h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 12 de julho de 2013. JOSÉ CÉLIO BASTOS DE LIMA Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20130029 - CAGECE

OBJETO: Registro de Preços para futuras e eventuais aquisições de Hidrometros e Acessórios (Guarnições, Porcas e Tubetes), conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do Nº 009/2013, até o dia 30.JUL.2013 às 8h30min (Horário de Brasília-DF). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 12 de julho de 2013. ROBINSON DE BORBA E VELOSO

RDC Nº 20130013 - CAGECE

OBJETO: RDC PRESENCIAL N° 20130013 - CAGECE - LICITAÇÃO DO TIPO MENOR PREÇO PARA EXECUÇÃO DO SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO DE FORTALEZA-CE (BACIA CE-6), COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS E EQUIPAMENTOS. Realização: 10:30 horas do dia 09 de agosto de 2013 na Central de Licitações, no Centro Administrativo Bárbara de Alencar, na Av. Dr. José Martins Rodrigues, 150 - Edson Queiroz, Cep: 60811-520, Fortaleza - Ceará. FORNECIMENTO DO EDITAL: na Central de Licitações (endereço acima), munido de um CD virgem ou pela Internet no site www.seplag.ce.gov.br.

Fortaleza-CE, 11 de julho de 2013. ANTÔNIO ANÉSIO DE AGUIAR MOURA Presidente da Comissão Especial de Licitação 06

GOVERNO DO ESTADO DO MARANHÃO CASA CIVIL

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO MARANHÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL

A Comissão Setorial de Licitação - CSL/UEMA, Lei Federal nº 8.666/93 e Lei Federal 10.520/02 realizará em seu auditório, localizado no prédio da Pró-Reitoria de Administração - PRA, situado na Cidade Universitária Paulo VI, s/n, Tirirical, nesta Capital, licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, do tipo MENOR PREÇO, de interesse da UNIVERSIDADE ESTADUAL DO MARANHÃO - UEMA, conforme a seguir discriminado:

DATA	HORA	PROCESSO		
31/07/2013	14:30 h	N° 86880/2013	Pregão Presencial nº 037/2013	
Objeto: Contratação de	e empresa espe	ecializada em serviços gráfi	cos para reprodução de fascículos (convênios 400015/11 e 656519/09)	



Informa ainda que os editais e seus anexos estarão disponíveis aos interessados no site da Universidade Estadual do Maranhão, onde poderão ser consultados e adquiridos gratuitamente, através do site da UEMA, www.uema.br, Esclarecimentos adicionais no mesmo endereço e pelo telefone (98) 3244-2101.

São Luís-MA, 12 de julho de 2013. MARIA DOS REMÉDIOS DOS SANTOS MARQUES

SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013-CEL

Processo Administrativo nº 162/2013 - SINFRA

Processo Administrativo nº 162/2013 - SINFRA
A Comissão Especial de Licitação-CEL torna público o resultado do JULGAMENTO DAS PROPOSTAS TÉCNICAS, PROPOSTAS DE PREÇOS E CLASSIFICAÇÃO FINAL da Concorrência nº 001/2013-CEL, do tipo TÉCNICA E PREÇO, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para execução de serviços de apoio técnico ao gerenciamento da implementação e à fiscalização de obras do PROGRAMA VIVA MARANHÃO: INVESTIMENTOS INTEGRADOS PARA O DESENVOLVIMENTO SOCIOINCLUSIVO, financiados com recursos de operação de crédito contratada com o financiados com recursos de operação de crédito contratada com o Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social - BNDES, de interesse da Secretaria de Estado do Planejamento e Orçamento -

SEPLAN:
CLASSIFICADAS as licitantes:
1°LUGAR - CONSÓRCIO COBRAPE - STCP VIVA MARANHÃO, formado pelas empresas COBRAPE CIA BRASILEIRA
DE PROJETOS E EMPREENDIMENTOS e STCP ENGENHARIA DE PROJETOS LTDA.:

DE PROJETOS LTDA.:

Índice de Proposta Técnica (IPT) = 98

Valor da Proposta de Preço = R\$ 49.299.895,45

Índice da Proposta de Preço (IPP) = 1,00

Classificação Final das Propostas (CFP) = 68,90

2° LUGAR - ECOPLAN ENGENHARIA LTDA.

Índice de Proposta Técnica (IPT) = 85

Valor da Proposta de Preço = R\$ 53.178.706,75

Índice da Proposta de Preço (IPP) = 0,93

Classificação Final das Propostas (CFP) = 59,78

3° CONSÓRCIO CONTÉCNICA - ENECON, formado pelas empresas CONTÉCNICA CONSULTORIA TÉCNICA LTDA. e ENECOM S.A. ENGENHEIROS E ECONOMISTAS CONSULTO-RES.

Índice de Proposta Técnica (IPT) = 84,50 Valor da Proposta de Preço = R\$ 50.359.626,20 Índice da Proposta de Preço (IPP) = 0,98 Classificação Final das Propostas (CFP) = 59,44 4° LUGAR - CONCREMAT ENGENHARIA E TECNO-LOGIA S.A. Indice de Proposta Técnica (IPT) = 83,50

Valor da Proposta 1ecmca (1F1) = 85,50

Valor da Proposta de Preço = R\$ 55.034.999,91

Índice da Proposta de Preço (IPP) = 0,90

Classificação Final das Propostas (CFP) = 58,72

5° LUGAR - CONSÓRCIO PVM, formado pelas empresas

ARCADIS LOGOS S. A. e CNEC WORLEYPARSONS ENGE-

NHARIA S.A.
Índice de Proposta Técnica (IPT) = 74
Valor da Proposta de Preço = R\$ 53.289.987.05
Índice da Proposta de Preço (IPP) = 0.93
Classificação Final das Propostas (CFP) = 52,08
O Processo está com vista franqueada aos interessados na
Comissão Especial de Licitação - CEL, localizada na Avenida Jerônimo de Albuquerque, Edifício Clodomir Millet, s/n², 1º andar,
sala n² 01, bairro Calhau, de segunda à sexta-feira, no horário das
13h00min às 19h00min, para interposição de recurso no prazo de 5
(cinco) dias úteis, contados a partir da publicação deste ato.

São Luís-MA, 15 de julho de 2013. PAULO ANTÔNIO AFONSO BENTO MONTEIRO Membro da Comissão

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE

AVISOS DE ADIAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 91/2013/CSL/SES/MA

Processo nº 96.133/2013/SES

A Secretaria de Estado da Saúde, através de seu Pregoeiro Oficial comunica que a sessão pública de licitação, objetivando a aquisição de móveis hospitalares (camas fawler adulto e infantil) para implantação de hospitais de 20(vinte) e 50 (cinqüenta) leitos da Secretaria de Estado da Saúde do Maranhão, anteriormente marcada para às 10:00 horas (horário de Brasília) do dia 19 de julho de 2013, fica adiada para as 10:00 (horário de Brasília) do dia 26 de julho de 2013.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 92/2013/CSL/SES/MA

Processo nº 129.587/2013/SES

A Secretaria de Estado da Saúde, através de seu Pregoeiro Oficial co-munica que a sessão pública de licitação, objetivando a aquisição de rifle à gás para atender as necessidades de capturas de animais suspeitos de estarem com raiva ani-mais e primatas não humanos em ações de monitoramento do vírus amarílico,, anteriormente marcada para às 10:00 horas (horário de Brasília) do dia 19 de julho de 2013, fica adiada para as 10:00 (horário de Brasília) do dia 26 de julho de 2013.

São Luís-MA, 12 de julho de 2013. MAURO HENRIQUE SOUSA MUNIZ

GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 40/2013

A Secretaria de Estado de Transporte e Pavimentação Urbana, através da Assessoria Técnica de Licitação, torna público que, fará realizar Licitação na Modalidade de Concorrência Pública - Édital nº 040/2013, com objetivo de selecionar empresa de engenharia, área rodoviária, para execução dos serviços de Implantação, Pavimentação e Duplicação de Rodovia, na Rodovia MT-208, Trecho: Travessia Urbana de Nova Monte Verde, Lote Único, com extensão de 4,00 Km, no Município de Nova Monte Verde-MT. A realização está prevista para o dia 19 de agosto de 2013, às 14h30 na sala de licitações. O Edital completo estará à disposição dos interessados a partir do dia 18 de julho de 2013, na Assessoria Técnica de Licitação da SETPU, situada no Edifício Engenheiro Edgar Prado Arze - Rua J - Quadra 01 - Lote 05 - Setor A - CEP-78049-906 - Centro Político Administrativo - Cuiabá-MT. Informações pelo telefone 3613-6615.

> Cuiabá-MT, 15 de julho de 2013. EDUARDO TOMIO IWASHITA Assessor Técnico de Licitação

CINÉSIO NUNES DE OLIVEIRA

GOVERNO DO ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL

SECRETARIA DE OBRAS PÚBLICAS E TRANSPORTES

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA

EDITAL Nº 093/2013-CLO/AGESUL. PROCESSO ADMINISTRATICO: 19/100.852/2013. LICITAÇÃO MODALIDADE: CONCORRÊNCIA. OBJETO: Serviços de Supervisão Ambiental das . bras de RENCIA. OBJETO: Serviços de Supervisão Ambiental das . bras de Pavimentação Asfáltica das Rodovias Que Integram O Programa de Apoio Ao Desenvolvimento Regional do Estado de Mato Grosso do Sul e Assessoria Técnica Junto Ao Bndes. CONVOCADAS: Empresas Que Participam da Licitação Citada. FINALIDADE: CONHECER DA FASE DE HABILITAÇÃO/ ABERTURA PROPOSTAS. DATA/HORA: ÀS 09:00 HORAS DO DIA 17.07.2013. LOCAL: AGESUL - SALA DE LICITAÇÃO. PRESENÇA: Não Obrigatória, Porém, Entendida Como Renúncia Ao Direito de Recurso.

CONCORRÊNCIA

EDITAL Nº 094/2013-CLO/AGESUL. PROCESSO ADMINISTRA-TICO: 19/100.853/2013. LICTTAÇÃO MODALIDADE: CONCOR-RÊNCIA. OBJETO: Supervisão Ambiental das Obras de Restauração Asfáltica das Rodovias Que Integram O Programa de Apoio Ao Desenvolvimento Regional do Estado de Mato Grosso do Sul. CONVOCADAS: Empresas Que Participam da Licitação Citada. FINALIDADE: Conhecer da Fase de Habilitação/Abertura Propostas. DATA/HORA: ÀS 10:00 HORAS DO DIA 17.07.2013. LOCAL: AGESUL - SALA DE LICITAÇÃO. PRESENÇA: Não Obrigatória, Porém, Entendida Como Renúncia Ao Direito de Recurso.

CONCORRÊNCIA Nº 104/2013-CLO/AGESUL

A AGÊNCIA ESTADUAL DE GESTÃO DE EMPREEN-DIMENTOS - AGESUL, através da Coordenadoria de Licitações de Obras, comunica aos interessados que, conforme autorizado pelo seu Diretor Presidente, fará realizar a licitação, do tipo MENOR PREÇO, nos termos da Lei 8.666 de 21 de junho de 1993 e demais alterações

Processo nº 19/101.463/2013. Objeto: AMPLIAÇÃO DO SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO NO MUNICÍPIO DE DOURADOS/MS - PAC 02.

Abertura: Vinte e dois de agosto de dois mil e treze, às 09:00 hs, Av. Desembargador José Nunes da Cunha, s/n, Bloco 14, Parque dos Poderes - Campo Grande-MS, onde, também estará disponível o edital e seus anexos.

> Campo Grande-MS, 15 de junho de 2013. LUIZ CÂNDIDO ESCOBAR p/Coordenadoria

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 92/2013-CLO/AGESUL

Processo nº 19/100.919/2013. Objeto: PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RODOVIA MS-178, TRECHO: BONITO/MS - ESTR $^\circ$ TICA DA RODOVIA MS-178, TRECHO: BONITO/MS - ESTR° BR-267/MS, SUBTRECHO: SEGUIMENTO I: AEROPORTO DE BONITO - KM 17 (ESTACA 108+07,798 - ESTACA 924+14,306); SEGUIMENTO II: TRANSPOSIÇÃO DO RIO DA PRATA (ESTACA 1275+03,937 - ESTACA 1310+18,863) NUMA EXTENSÃO DE 17,041 KM. Vencedora: NAUTILUS ENGENHARIA LTDA. Valor Total: R\$ 19,925.406,69 (DEZENOVE MILHÕES NOVECENTOS E VINTE E CINCO MIL QUATROCENTOS E SEIS REAIS E SESSENTA E NOVE CENTAVOS). Adjudicação /homologação: conforme consta do processo, o resultado foi devidamente adjudicado à forme consta do processo, o resultado foi devidamente adjudicado à empresa vencedora sendo igualmente homologado todo o procedimento pela autoridade competente.

> Campo Grande-MS, 10 de julho de 2013. LUIZ CÂNDIDO ESCOBAR p/Coordenadoria de Licitação de Obras/Agesul

GOVERNO DO ESTADO DE MINAS GERAIS COMPANHIA DE SANEAMENTO

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº DVLI.1020130162

Objeto: Execução, com fornecimento total de materiais, das obras e serviços da Estação Elevatória de Esgoto do Bairro Faisqueira na Cidade de Pouso Alegre / MG. Dia: 22/8/2013 às 08:15 horas - Local: Rua Carangola, 606 - Térreo-Bairro Santo Antônio-Belo Horizonte/MG. Mais informações e o caderno de licitação poderão ser obtidos, gratuitamente, através de download no endereço: www.copasa.com.br (link: licitações e compras/licitação de obras e serviços), a partir do dia 16/7/2013.

PREGÃO PRESENCIAL SPAL Nº 05.2013/0270 - PPM

Objeto: Válvula Borboleta Flangeada. Dia da Licitação: 01 de agosto de 2013, às 09:00 horas, à Rua Carangola, 606 - Bairro Santo An-tônio - Belo Horizonte. Edital disponível em: 19/07/2013, no site: www.copasa.com.br (link: Licitações e Compras/Pregão).

> RICARDO AUGUSTO SIMÕES CAMPOS Diretor-Presidente

EMPRESA DE PESQUISA AGROPECUÁRIA DE MINAS GERAIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3051005000017/2013

Objeto: Contratação de Empresa especializada para prestação de serviços de impressão gráfica para EPAMIG/FELA, conforme especificações e condições constantes do Edital. Abertura das propostas e sessão para lances ocorrerão no dia 29/07/2013 com início às 09:00 horas.

Edital e anexos encontram-se disponíveis no site www.compras.mg.gov.br. Informações complementares através dos telefones (35)3821-2231; ou pelo email mariangela@epamig.ufla.br.

> MARIA ÂNGELA DE CARVALHO ANDRADE Pregoeira

GOVERNO DO ESTADO DO PARÁ SECRETARIA DE ESTADO DE INTEGRAÇÃO, DESENVOLVIMENTO REGIONAL URBANO E METROPOLITANO

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA CARTA-CONVITE Nº 17/2013 - CPL/SEIDURB

A Comissão Permanente de Licitação, designada pela Portaria nº 664/2013-SEIDURB, torna público aos interessados, que a Licitação CARTA CONVITE Nº 017/2013-SEIDURB, cujo objeto é a Contratação de Empresa de Engenharia para Execução de Serviços Remanescentes do Contrato nº 023/2010-SEDURB, referente ao Projeto de Implantação do SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA no Município de MELGAÇO, Estado do Pará, foi declarada "FRACASSADA". As razões que motivaram a decisão encontram-se a disposição dos interessados para consulta na Comissão de Licitação da SEIDURB, Av. Senador lemos nº 290 - Umarizal - Belém - PA.

> Belém-PA, 11 de julho de 2013. ANA BEATRIZ DE SOUZA OLIVEIRA Presidente da Comissão

VILMOS DA SILVA GRUNVALD Secretário Em Exercício

RESULTADO DE JULGAMENTO CARTA-CONVITE Nº 20/2013 - CPL/SEIDURB

A Secretaria de Estado de Integração Regional, Desenvolvimento Urbano e Metropolitano, através da Comissão Permanente de Licitação, instituída pela Portaria nº 664/2013, torna público que, na Carta Convite nº 020/2013-CPL/SEIDURB - em grau de repetição, tipo "Menor Preço Global", cujo objeto é a Contratação de Empresa para a Execução de Obras Emergenciais para a Implantação de uma UNIDADE DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA da Cidade de CHAVES, Estado do Pará, foi considerada vencedora a E. M. CONSTRUÇÕES - EIRELI, por oferecer a proposta mais vantajosa para a Administração Pública, assim como, por atender os critérios estabelecidos no edital.

> Belém-PA, 11 de julho de 2013. ANA BEATRIZ DE SOUZA OLIVEIRA Presidente da Comissão

VILMOS DA SILVA GRUNVALD Secretário Em Exercício



SECRETARIA EXECUTIVA DE EDUCAÇÃO

AVISO TOMADA DE PREÇOS Nº 52/2012-NLIC/SEDUC

Processo nº 605.718/2012

A Secretaria de Estado de Educação/SEDUC, através do Núcleo de Licitação - NLIC, torna público que a abertura dos envelopes nº 02 "PROPOSTA", referente a TOMADA DE PREÇOS Nº 052/2012-NLIC/SEDUC, será realizada no dia 18/07/2013 às 14:00hs no Auditório do NLIC/SEDUC.

Belém-PA, 15 de julho de 2013. IVONETE CUNHA GADELHA Presidente da Comissão Especial de Licitação

AVISO DE PENALIDADE

Pregão Eletrônico SRP nº 023/2012-NLIC/SEDUC Processo nº 571434/2012

O Estado do Pará, através da Secretaria de Estado de Educação/SEDUC e o Núcleo de Contratos e Convênios/NCC, comunica o Representante Legal da Empresa FLÁVIO FG COMÉRCIO DE MÁQUINAS LTDA -ME, com CNPJ nº 09.057.675/0001-41, que se encontra em lugar incerto e não sabido (art. 26 -Lei 9,784/99), quanto às penalidades a serem aplicadas poe esta Secretaria: a) Multa de 20 as penandades a serem apricadas poe esta secretaria: a) Multa de 20 (vinte) por cento sobre o valor do contrato (cláusula 30.3.2 "e"). b) Declaração de inidoneidade para licitar com a administração Pública, até a reabilitação perante esta SEDUC, após ressarcimento e decorrido o prazo de 02 (dois) anos (30.3.3). c) Descrendenciamento no SICAF, ou no sistema de credenciamento de fornecedores, pelo prazo de 02 (dois) anos (30.4.), em razão do DESCUMPRIMENTO TOTAL DA OBRIGAÇÃO ASSUMIDA. Na ausência de manifestação, o contrato de 02 (00.2) confesso a su clidade expressar as Edial do secretar esta de 10.2 (20.2) confesso a su clidade expressar esta de de descripcio de 10.2 (20.2) confesso a su clidade expressar esta de de descripcio de 10.2 (20.2) confesso a confesso a confesso de 10.2 (20.2) confesso a confesso a confesso de 10.2 (20.2) confesso a con contrato nº 031/2013, sofrerá as penalidades expressas no Edital do Pregão Eletrônico acima, em 15 (quinze) días após findo o prazo estipulado anteriormente.

Belém-PA,15 de julho de 2013, SUELY DO SOCORRO LOBATO Coordenadora do NCC/SEDUC

GOVERNO DO ESTADO DA PARAÍBA SECRETARIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE ANULAÇÃO RDC PRESENCIAL CEL/PAC Nº 17/2013

REGISTRO NA CGE Nº 13-01189-0/2013-PROCESSO SERH-MACT Nº 669/2013. OBJETO: Contratação de Empresa para Construção da Barragem do Retiro, no Município de Cuité/PB.

A Comissão Especial de Licitação designada pelo Ato Go-

vernamental nº 2189/2012 torna público e para conhecimento dos licitantes que a licitação supramencionada foi ANULADA, em razão da necessidade de alteração no Edital.

RDC PRESENCIAL CEL/PAC Nº 18/2013

REGISTRO NA CGE Nº 13-01166-7/2013) - PROCESSO SERH-MACT Nº 0946/13 - OBJETO: Contratação de Empresa para Construção do Sistema Adutor Retiro - Boqueirão do Cais, no Município

A Comissão Especial de Licitação designada pelo Ato Governamental nº 2189/2012 torna público e para conhecimento dos licitantes que a licitação supramencionada foi ANULADA, em razão da necessidade de alteração no Edital.

João Pessoa, 15 de julho de 2013. JOSÉ LUSMÁ FELIPE DOS SANTOS Presidente da Comissão Em Substituição

SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS DO PLANO DE DESENVOLVIMENTO DO ESTADO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Instrumento: Termo Aditivo 13 ao Contrato PJU nº 24/2009; Partes: SUPLAN/Via Engenharia S/A, Objeto do aditivo: Prorrogação do Prazo por mais 150 dias; Processo: 0268/2007;

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DA PARAÍBA

EDITAL Nº 10 - TJPB, DE 15 DE JULHO DE 2013 SELEÇÃO PÚBLICA PARA PROVIMENTO DE ENCARGOS DE JUIZ LEIGO DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA RESULTADO FINAL

A EXCELENTÍSSIMA SENHORA DESEMBARGADORA MARIA DE FÁTIMA MORAES BEZERRA CAVALCANTI, PRE-SIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DA PA-RAÍBA, torna públicos o resultado final nas provas escritas subjetivas e a convocação para a avaliação de títulos referentes à Seleção Pública para provimento de encargos de Juiz Leigo do Tribunal de Justiça do Estado da Paraíba.

1 DO RESULTADO FINAL NAS PROVAS ESCRITAS

SUBJETIVAS

1.1 Resultado final nas provas escritas subjetivas, na seguinte ordem: número de inscrição, nome do candidato em ordem alfabética e nota final nas provas escritas subjetivas.

10000674, Ada Lucia Ribeiro da Rocha, 83.81 / 10000143, Aderbaldo Soares de Oliveira Junior, 101.96 / 10000770, Agnes Pauli Pontes de Aquino, 112.10 / 10002031, Alberto Quaresma Junior, 101.19 / 10002355, Alessandra Gadelha Ribeiro de Barros, 115.89 / 10000148, Aline Araujo Sales da Silva, 102.13 / 10003008, Aline 10000148, Aline Araujo Sales da Silva, 102.13 / 10003008, Aline Modesto Araujo, 103.01 / 10000065, Alysson Filgueira Carneiro Lopes da Cruz, 89.42 / 10002921, Ana Beatriz Silveira Santos, 86.12 / 10000716, Ana Claudia Cabral Sparapani, 80.52 / 10003246, Ana Luisa do Couto Andrade, 104.22 / 10002263, Ana Monica Medeiros Ferreira, 95.01 / 10001460, Anderson Amaral Beserra, 90.47 / 10000336, Anderson Araujo de Medeiros, 57.87 / 10001503, Andre Araujo Melo Cruz, 91.66 / 10001596, Andrezza Melo de Almeida, 79.29 / 10000205, Anna Carmem Medeiros Cavalcanti, 78.26 / 10000344, Anna Panata Lamos de Lima, 53.38 / 10003602, Annalisa 10000934, Anna Renata Lemos de Lima, 53.38 / 10003602, Annelise Ribeiro Angelo de Queiroga, 36.22 / 10003447, Antonio Bruno Cariri do Couto Filho, 68.25 / 10001316, Antonio Cesar da Silveira Neto, 90.05 / 10003510, Antonio Rafael da Silva Rosa, 99.67 / 10002992, Aquila Nielsen Reis de Oliveira, 35.90 / 10003048, Arianne Rosely Barreiro Olinto, 90.65 / 10003717, Augusto Sergio Dutra Sarmento, 100.56 / 10002746, Beethoven Bezerra Fonseca, 102.27 / 10000924, Bruna Larissa de Brito Monteiro, 100.57 / 10001747, Bruna Maria Palhano Medeiros, 100.14 / 10001555, Bruno Leonardo Monteiro Guerra, 37.24 / 10002803, Caio Marcio Melo Patricio, 90.02 / 10001093, Carlos Demetrius de Almeida Martins, 77.97 / 10002502, Carlos Diego Filgueira de Sousa, 65.92 / 10000282, Carolis Diego Filgueira de Sousa, 65.92 / 10000287, Carolina Edipe de Sousa, 89.97 10001652, Carollyne Andrade Souza, 37.30 / 10003556, Danielle | T0001032, Calohylie Alidiade Soliza, 37.30 | T0003530, Daillelle Carlos Alencar, 46.49 | 10000845, Diana Alexandre Belem, 46.27 | 10001097, Dorivaldo Ferreira Gomes, 91.46 | 10000805, Eduardo Braga Filho, 96.11 | 10002325, Elisabete Araujo Porto, 0.00 | 10003479, Enio Maia Saraiva, 91.53 | 10001060, Fabiana Kelle Gomes de Morais, 87.89 | 10001098, Fabio Santos de Lima, 98.33 | mes de Morais, 87.89 / 10001098, Fabio Santos de Lima, 98.33 / 10001453, Fabio Vinicius Maia Trigueiro, 89.57 / 10003053, Felipe Alves de Menezes, 32.85 / 10003042, Felipe Pires da Nobrega, 101.24 / 10002954, Felipe Viana de Araujo Duque, 115.50 / 10001801, Felipe Raphael Figueiredo Araujo, 92.12 / 10003118, Fernanda Araujo Bezerra de Macedo, 47.33 / 10002006, Fernanda Cavalcante de Franca Fraga, 79.06 / 10001870, Fernanda Paiva dos Santos Silva, 89.65 / 10001529, Fernanda Patricia de Vasconcelos Neves, 101.17 / 10000993, Fernanda Peres da Silva, 103.30 / 10003396, Flavia Silva do Nascimento Souza, 99.56 / 10000723 Neves, 101.17 / 10000993, Fernanda Peres da Silva, 103.30 / 10003396, Flavia Silva do Nascimento Souza, 99.56 / 10000723, Francine Cabral de Aguiar Lins Nobrega, 36.44 / 10000122, Francisco de Assis Maximo Silva, 69.14 / 1000253, Geisy Tatiany Lopes Gonçalves, 125.54 / 10002548, George Nobrega Coutinho, 88.67 / 10002601, Giordano Bruno Linhares de Melo, 79.57 / 10003292, Henrique Rabelo Madureira, 102.12 / 10002958, Hioman Imperiano de Souza, 103.14 / 10003486, Hugo de Melo Lobo, 48.42 / 10001520, Humberto Carlos do Amaral Gurgel Filho, 124.20 / 10002773, Ildenise Mikaella Lacerda de Lima, 91.43 / 10001746, Ingrid Monteiro do Vale Sousa, 49.91 / 10003451, Isaac Serafim Cardoso, 101.20 / 10000226, Isis Guilherme Pereira da Silva, 79.60 / 10000088, Ivana Kerle Moreira Cavalcante, 69.05 / 10001627, Iza-10000088, Ivana Kerle Moreira Cavalcante, 69.05 / 10001627, Izabela Oliveira Araujo, 90.18 / 10001056, James Renato Monteiro Ferbela Oliveira Araujo, 90.18 / 10001056, James Renato Monteiro Ferreira, 45.75 / 10003422, Jaziel Lourenco da Silva Filho, 95.06 / 10002483, Joao de Abreu Lima Netto, 100.75 / 10000182, Joao Gustavo Oliveira da Silva, 80.45 / 10001590, Jordean Martins da Silva, 67.15 / 10002062, Jose Carlos Maia Gomes, 58.04 / 10001334, Juliana Carla Pontes Nascimento, 89.54 / 10002128, Kalenne Franmarry Brilhante Alves, 81.36 / 10002129, Karen Savanna Brilhante Alves, 80.38 / 10003571, Karolina Arruda Rolim, 111.93 / 10002541, Kennard Barbosa Medeiros, 89.53 / 10003849, Kilma Cavalcanti de Melo, 83.87 / 10002194, Larissa Ataide Cardoso, 101.20 / 10000438, Larissa Lilia Saraiva Pinto. 89.68 / 10002581, Leandro Florencio Larissa Lilia Saraiva Pinto, 89.68 / 10002581, Leandro Florencio Alves de Oliveira, 100.10 / 10000429, Leila Suely Chacon Doria, 83.62 / 10003648, Leonardo de Aquino Teixeira, 91.54 / 10002112, Leonardo Jose Formiga F Vieira, 89.63 / 10002381, Luana Lima de Almeida, 73.30 / 10003618, Lucelia Souza de Abreu, 78.39 / 10000375, Luciana Nogueira Tigre Coutinho, 46.37 / 10003720, Luisa Medeiros Brito, 47.03 / 10001722, Luiz da Rosa Garcia Filho, 99.58 / 10001863, Madeleine Souza Ferraz Barros, 68.02 / 10002277 99.38 / 10001805, Madelellie Souza Ferraz Barros, 08.02 / 100022/7, Manuella Fernandes Leite, 59.65 / 10001180, Marcus Tulio Martins Barbosa de Oliveira, 43.88 / 10002457, Maria Carolina Dantas Gomes, 101.20 / 10001774, Mariana Abrantes Maciel, 80.64 / 10002052, Marilia Moreira Brasil, 78.57 / 10003724, Marta Carolina Soares dos Marilia Moreira Brasil, 78.57 / 10003724, Marta Carolina Soares dos Santos, 91.29 / 10000751, Maryland Rodrigues Marques, 89.57 / 10001315, Monique Rodrigues Goncalves, 76.44 / 10000920, Myrna Tavares Fernandes Tenorio de Olive, 34.84 / 10001513, Nadja Pamela Freire Campos, 66.91 / 10000102, Nahiane Ramalho de Mattos, 122.86 / 10003530, Natalia Franca Von Sohsten, 91.87 / 10002536, Nilo de Siqueira Costa Neto, 79.55 / 10002339, Odair Jose Jaeger, 62.65 / 10000838, Odisa Maria Nobrega de Miranda, 99.49 / 10002816, Patricia Campos Venancio, 76.90 / 10001133, Paulo Cesar Conserva, 46.39 / 10001617, Priscilla Ribeiro Paulino, 91.31 / 10002867, Rachel de Souza Rodrigues, 107.55 / 10001583, Rainner Amaral Rolim Carneiro de Almeida, 101.11 / 10002562, Raissa Barbosa Assis. 92.02 / 10003013, Raphael Carvalho Barreto. 48.27 / Amaral Rolim Carneiro de Almeida, 101.11 / 10002562, Raissa Barbosa Assis, 92.02 / 10003013, Raphael Carvalho Barreto, 48.27 / 10000211, Ravaelle Chrystine Torres Furtado de Mendonca, 111.23 / 10003582, Rebeca Jessica Dantas de Medeiros, 100.89 / 10001656, Renan Nobrega de Queiroz, 86.83 / 10000807, Renata Cavalcanti Neiva Coelho, 77.03 / 10001203, Renata Regina Costa Caminha, 76.42 / 10003595, Rita de Cassia Neves Leite, 34.72 / 10002540, Roberta Stella Fernandes de Oliveira, 26.48 / 10003752, Rodolfo de Paiva Araujo Pontes, 39.41 / 10002602, Rodrigo Cesar Falcao Cunha Lima de Queiroz, 69.64 / 10003758, Rodrigo de Queiroz Leite, 89.52 Lima de Queiroz, 69.64 / 10003758, Rodrigo de Queiroz Leite, 89.52 / 10001019, Rossandro Farias Agra, 103.94 / 10002788, Savio Simoes Peixoto, 79.51 / 10002406, Sergio de Melo Dantas Junior, 46.24 10002215, Simone de Sousa Costa Pedrosa, 68.01 / 1000245, Socrates Alves Pedrosa, 102.16 / 10002881, Solange Barbara Lyra Corcino, 67.99 / 10000579, Tatiana Romaniuc Batista, 112.35 / 10002299, Thaise Candeia Alves, 56.27 / 10002526, Thaise Pereira

de Araujo, 87.92 / 10001782, Thales Linhares de Azevedo, 90.49 / 10002580, Thiago Costa Moreno, 85.18 / 10002479, Thyara Polaskerv Torres Rodrigues, 89.53 / 10002181, Tiago Meira de Souza, 108.31 / 10000664, Waleska Acioli Cartaxo, 65.55 / 10000075, Wolfram da Cunha Ramos Filho, 33.70 / 10002074, Yanna Kaline Wanderley de Azevedo, 89.08 / 10002004, Yanny Veloso do Rego, 54.94 / 10003276, Yure Tenno de Farias Lira, 101.08.
1.1.1 Resultado final nas provas escritas subjetivas dos can-

didatos que se declararam com deficiência, na seguinte ordem: número de inscrição, nome do candidato em ordem alfabética e nota final nas provas escritas subjetivas.

10003344, Erick Joseph Rabelo Chagas, 34.88 / 10003800, Jose Laurindo da Silva Segundo, 84.87 / 10002624, Rosa Monica Mendes, 89.50.

2 DA CONVOCAÇÃO PARA A AVALIAÇÃO DE TÍTU-

2.1 Convocação para a avaliação de títulos, na seguinte or dem: número de inscrição e nome do candidato em ordem alfa-

10000674, Ada Lucia Ribeiro da Rocha / 10000143, Aderbaldo Soares de Oliveira Junior / 10000770, Agnes Pauli Pontes de Aquino / 10002031, Alberto Quaresma Junior / 10002355, Alessandra Aquino / 10002051, Anoetto Quatesina Junio / 10002535, Alessandra Gadelha Ribeiro de Barros / 10000148, Aline Araujo Sales da Silva / 10003008, Aline Modesto Araujo / 10000065, Alysson Filgueira Carneiro Lopes da Cruz / 10002921, Ana Beatriz Silveira Santos / 10000716, Ana Claudia Cabral Sparapani / 10003246, Ana Luisa do Couto Andrade / 10002263, Ana Monica Medeiros Ferreira / 10001261 10001460, Anderson Amaral Beserra / 10001503, Andre Araujo Melo Cruz / 10001596, Andrezza Melo de Almeida / 10000205, Anna Carmem Medeiros Cavalcanti / 10001316, Antonio Cesar da Silveira Neto / 10003510, Antonio Rafael da Silva Rosa / 10003048, Arianne Rosely Barreiro Olinto / 10003717, Augusto Sergio Dutra Sarmento / 10002746, Beethoven Bezerra Fonseca / 10000924, Bruna Larissa de Brito Monteiro / 10001747, Bruna Maria Palhano Medeiros / 10002803, Caio Marcio Melo Patricio / 10001093, Carlos Demetrius de Almeida Martins / 10000287, Carolina de Sousa Carrilho / 10002789, Carolina Felipe de Souza / 10001097, Dorivaldo Ferreira Gomes / 10000805, Eduardo Braga Filho / 10003479, Enio Maia Saraiva / 10001060, Fabiana Kelle Gomes de Morais / 10001098, Fabio Santos de Lima / 10001453, Fabio Vinicius Maia Trigueiro / 10003042, Felipe Pires da Nobrega / 10002954, Felipe Viana de Araujo Duque / 10001801, Fellipe Raphael Figueiredo Araujo / 10002006, Fernanda Cavalcante de Franca Fraga / 10001870, Fernanda Paiva dos Santos Silva / 10001529, Fernanda Patricia de Vas-concelos Neves / 10000993, Fernanda Peres da Silva / 10003396, Gonçalves / 10002548, George Nobrega Coutinho / 10002601, Giordano Bruno Linhares de Melo / 10003292, Henrique Rabelo Madureira / 10002958, Hioman Imperiano de Souza / 10001520, Humberto Carlos do Amaral Gurgel Filho / 10002773, Ildenise Mikaella Lacerda de Lima / 10003451, Isaac Serafim Cardoso / 10000226, Isis Guilherme Pereira da Silva / 10001627, Izabela Oliveira Araujo / 10003422, Jaziel Lourenco da Silva Filho / 10002483, Joao de Abreu Lima Netto / 10000182, Joao Gustavo Oliveira da Silva / 10001334, Juliana Carla Pontes Nascimento / 10002128, Kalenne Franmarry Brilhante Alves / 10002129, Karen Savanna Brilhante Alves / 10003571, Karolina Arruda Rolim / 10002541, Kennard Barbosa Medeiros / 10003849, Kilma Cavalcanti de Melo / 10002194, Larissa Ataide Cardoso / 10000438, Larissa Lilia Saraiva Pinto / 10002581, Leandro Florencio Alves de Oliveira / 10000429, Leila Suely Chacon Doria / 10003648, Leonardo de Aquino Teixeira / 10002112, Leonardo Jose Formiga F Vieira / 10002381, Luana Lima de Almeida / nardo Jose Formiga F Vieira / 10002381, Luana Lima de Almeida / 10003618, Lucelia Souza de Abreu / 10001722, Luiz da Rosa Garcia Filho / 10002457, Maria Carolina Dantas Gomes / 10001774, Mariana Abrantes Maciel / 10002052, Marilia Moreira Brasil / 10003724, Marta Carolina Soares dos Santos / 10000751, Maryland Rodrigues Marques / 10001315, Monique Rodrigues Goncalves / 10000102, Nahiane Ramalho de Mattos / 10003530, Natalia Franca Von Sohsten / 10002536, Nilo de Siqueira Costa Neto / 10000838, Odisa Maria Nobrega de Miranda / 10002816, Patricia Campos Venancio / 10001617, Priscilla Ribeiro Paulino / 10002867, Rachel de Souza Rodrigues / 10001583, Rainner Amaral Rolim Carneiro de Almeida / 10002562. Raissa Barbosa Assis / 10000211, Ravaelle Almeida / 10002562, Raissa Barbosa Assis / 10000211, Ravaelle Chrystine Torres Furtado de Mendonca / 10003582, Rebeca Jessica Dantas de Medeiros / 10001656, Renan Nobrega de Queiroz 10000807, Renata Cavalcanti Neiva Coelho / 10001203, Renata Regina Costa Caminha / 10003758, Rodrigo de Queiroz Leite / 10001019, Rossandro Farias Agra / 10002788, Savio Simoes Peixoto / 10002463, Socrates Alves Pedrosa / 10000579, Tatiana Romaniuc Batista / 10002526, Thaise Pereira de Araujo / 10001782, Thales Linhares de Azevedo / 10002580, Thiago Costa Moreno / 10002479, Thyara Polaskerv Torres Rodrigues / 10002181, Tiago Meira de Sou-10002074, Yanna Kaline Wanderley de Azevedo / 10003276,

Yure Tenno de Farias Lira.
2.1 Convocação para a avaliação de títulos dos candidatos que se declararam com deficiência, na seguinte ordem: número de

inscrição e nome do candidato em ordem alfabética. 10003800, Jose Laurindo da Silva Segundo / 10002624, Rosa Monica Mendes

3 DA AVALIAÇÃO DE TÍTULOS

3.1 Os candidatos convocados para a avaliação de títulos disporão dos dias 17 e 18 de julho de 2013, no horário das 8 horas às 12 horas e das 13 horas às 17 horas (horário local), para a entrega dos títulos, no seguinte endereço: Mariano Imobiliária, Rua Walfredo Macedo Brandão, nº 351, Jardim Cidade Universitária, João Pes-

3.2 Para a avaliação de títulos, o candidato deverá observar todas as instruções contidas no item 10 do Edital nº 6 - TJ/PB - Juiz Leigo, de 24 de janeiro de 2013, publicado no Diário Oficial da União, e suas alterações.



- 3.3 Receberá nota zero o candidato que não entregar os títulos na forma, no prazo e no local estipulados no edital de abertura e neste edital.
 - 4 DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
- 4.1 As respostas aos recursos interpostos contra o resultado provisório nas provas escritas subjetivas estarão à disposição dos candidatos a partir da data provável de 16 de julho de 2013, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/concursos/jpb_lei-go2010.
- 4.2 O CESPE/UnB não arcará com prejuízos advindos de problemas de ordem técnica dos computadores, falhas de comunicação, congestionamento das linhas de comunicação, bem como de outros fatores, de responsabilidade do candidato, que impossibilitem a visualização das respostas aos recursos.
- 4.3 O resultado provisório na avaliação de títulos será publicado no Diário Oficial da União e divulgado na internet, no endereço eletrônico http://www.cespe.unb.br/concursos/jpb_leigo2010, na data provável de 29 de julho de 2013.

Desa. MARIA DE FÁTIMA MORAES BEZERRA CAVALCANTI

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2013

Processo nº 10741. Objeto: Aquisição de Equipamentos "Cine", composto por 4 lotes. Valor Máximo de R\$ 98.189,00 (noventa e oito mil, cento e oitenta e nove nove reais). Recursos do Convênio UEPG/CA-PES nº 775495/2012. Recebimento das propostas: até 8h30 do dia 31/07/2013. Início da Sessão Pública: às 9h15 do dia 31/7/2013. (Número da Licitação 492963).

O Edital e seus Anexos com as especificações completas dos equipamentos, bem como o resultado de todas as fases desta licitação poderá ser consultado no site www.licitacoes-e.com.br.

Ponta Grossa-PR, 12 de julho de 2013. JOSÉ VINICIUS VOLPI Pregoeiro

GOVERNO DO ESTADO DE PERNAMBUCO SECRETARIA DE RECURSOS HÍDRICOS COMPANHIA PERNAMBUCANA DE SANEAMENTO-COMPESA

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2013-DRM/CEL 1

A COMPANHIA PERNAMBUCANA DE SANEAMENTO-COMPESA, torna público que às 15:00 horas do dia 20 de agosto de 2013, na Av. Cruz Cabugá, 1387 - Santo Amaro - Recife-PE, na sala da CELI, receberá os Documentos de Habilitação, Proposta Técnica e Preços para a ELABORAÇÃO DE PROJETO EXECUTIVO PARA REMANEJAMENTO DE TRECHO DA ADUTORA DE ÁGUA BRUTA DE TAPACURÁ DN. 1.600 MM. O Edital estará disponível a partir de 18/07/2013. Edital e informações na sede da COMPESA das 13:30 às 16:00h, no Endereço acima citado - CEP - 50.040-905, ou através do site www.compesa.com.br ou através do e-mail cel@compesa.com.br ou pelo fone: (81)3412.9130.

Recife PE, 15 de julho de 2013. GIANNINA MARIA DE VASCONCELOS LINS Presidente da CEL 1

TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2013 - DRM/CPL

A COMPANHIA PERNAMBUCANA DE SANEAMENTO-COMPESA, torna público que às 15h00min do dia 05 de agosto de 2013, na Av. CRUZ CABUGÁ, 1387 - SANTO AMARO - RECIFE - PE, na sala da CPL, receberá os Documentos de Habilitação e Proposta de Preços para a COMPLEMENTAÇÃO DA ADEQUAÇÃO DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO D'ÁGUA DA COMUNIDADE DO CÓRREGO DA FORTUNA - RECIFE - PE. O edital estará disponível na integra e poderá ser retirado a partir do dia 18/07/2013. Edital e informações na sede da COMPESA das 13:30 às 16:00h, no Endereço acima citado - CEP - 50.040-905, ou através do site www.compesa.com.br, e-mail cpl@compesa.com.br ou pelo fone: (81)3412.9130.

Recife-PE, 15 de julho de 2013. ANA RITA DE OLIVEIRA Presidente da CPL

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 3/2013 - DRM/CPL

Empresas Classificadas: 1ª SANEA EMPREENDIMENTOS PROJETOS E CONSULTORIA LTDA; 2ª CONSÓRCIO JOLE/ETC e 3ª FLAMAC INCORPORAÇÃO E CONSTRUÇÃO LTDA. Empresa Desclassificada: CONSTRUTORA SANENCO LTDA.

Recife-PE, 15 de julho de 2013. ANA RITA DE OLIVEIRA Presidente da CPL

RESULTADO DE PROPOSTA TÉCNICA CONCORRÊNCIA Nº 1/2013 - DRS/CEL1

Empresas com propostas classificadas: CONSÓRCIO CON-CREMAT / PROJETEC / ENGECONSULT / TECHNE - NOTA 9,9; CONSÓRCIO GEOSISTEMAS / LEME / SONDOTÉCNICA / DUC-TOR - NOTA 7.7 e CONSÓRCIO STE / SENHA - NOTA 7.3.

> Recife-PE, 15 de julho de 2013. GIANNINA MARIA DE VASCONCELOS LINS Presidente da CEL.1

SECRETARIA DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2013

Processo nº 017/2013 -Objeto: Contratação dos serviços de engenharia especializados em construção civil para elaboração do Projeto Executivo, Execução das Obras e Serviços de Engenharia para Construção da Unidade Pernambucana de Atenção Especializada - UPAE de Belo Jardim no Estado de Pernambuco. Data da Reunião: Dia 19 de agosto de 2013 às 10:00 horas. O Edital e anexos poderão ser adquiridos junto a CEL/SES, à Av. Engº Domingos Ferreira, nº 636, sala 42, Boa Viagem-Recife-PE no horário de 08:30 às 12:00 hs, de segunda a sexta, mediante a entrega de 01 (um) CD e preenchimento do formulário de protocolo.

Recife-PE, 15 de julho de 2013. FRANCISCO JOSÉ DE ARAÚJO GONÇALVES Presidente da CEL

SECRETARIA DAS CIDADES

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 9/2013-CEL

Processo Licitatório nº 014/2013-CEL -OBJETO: "Contratação de Empresa de Engenharia Para Execução das Obras de Alargamento da Avenida Sul, Após A Ponte Motocolombó No Largo da Paz, Localizada No Bairro de Afogados, Recife/PE". SESSÃO INICIAL: 05 de agosto de 2013, às 14:30 horas. LOCAL: sede da Secretaria das Cidades, sito à Rua Gervásio Pires, 399, auditório do 1º andar, Boa Vista, Recife - PE, perante à CEL -Comissão Especial de Licitação.

Vista, Recite - PE, perante a CEL -Comissão Especial de Licitação. O Edital encontra-se à disposição dos interessados, na sala da CEL, no Térreo do endereço já mencionado, tel. (081) 3181-3311, em dias úteis, no horário de 08:00 às 12:00 horas, mediante a entrega de um CD-R virgem ou DVD-R virgem, preenchimento de formulário de protocolo e carimbo com o CNPJ e razão social da empresa.

TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2013-CEL

Processo Licitatório nº 012/2013-CEL -OBJETO: "Contratação de Empresa de Engenharia Para Execução de Obras Para A Complementação da Construção e Implantação da Requalificação das Paradas da Avenida Engenheiro Abdias de Carvalho". SESSÃO INICIAL: 06 de agosto de 2013, às 14:30 horas. LOCAL: sede da Secretaria das Cidades, sito à Rua Gervásio Pires, 399, auditório do 1º andar, Boa Vista, Recife - PE, perante à CEL -Comissão Especial de Licitação.

de Licitação.

O Edital encontra-se à disposição dos interessados, na sala da CEL, no Térreo do endereço já mencionado, tel. (081) 3181-3311, em dias úteis, no horário de 08:00 às 12:00 horas, mediante a entrega de um CD-R virgem ou DVD-R virgem, preenchimento de formulário de protocolo e carimbo com o CNPJ e razão social da empresa.

LÍDIA ALBUQUERQUE ARAÚJO PONTES Presidente da CEL

COMPANHIA ESTADUAL DE HABITAÇÃO E OBRAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 6/2013

Processo Licitatório nº 012/2013 - . Objeto: Contratação de empresa de engenharia para execução dos serviços de terraplenagem, pavimentação e drenagem das ruas projetadas 01, 02, 03 e 04, e construção de muro de arrimo na localidade do Loteamento Vale Verde, município de Sairé/PE, através do Contrato de Repasse nº 0250.308-87. Valor estimado da obra é de R\$ 308.423,30 (trezentos e oito mil, quatrocentos e vinte e três reais e trinta centavos) e o prazo de execução é de 03 (três) meses. Abertura do certame: Dia 01 de agosto de 2013 às 09h e 30min, no auditório da CPLOSE, 1º andar sala 115 A, sede social da Companhia Estadual de Habitação e Obras-CEHAB, situada à Rua Odorico Mendes, nº 700, Campo Grande - Recife/PE - CEP: 52.031-080. Este edital e seus anexos poderão ser adquiridos na sala da CPLOSE no horário das 08h00min às 12h00min, mediante apresentação de um DVD virgem e apresentação de carimbo com o CNPJ da empresa e preenchimento do formulário de protocolo. Demais esclarecimentos através do Fone: (81) 3182.7555 e Fax:(81)3182.7557 ou e-mail: cplose@cehab.pe.gov.br.

ÂNGELA MAGALHÃES VASCONCELOS. Presidente da CPLOSE

GOVERNO DO ESTADO DO PIAUÍ SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 20/2013

O ESTADO DO PIAUÍ, através da Secretaria de Educação e Cultura - SEDUC/PI dá ciência a todos que realizará TOMADA DE PREÇOS Nº 20/2013 do tipo "Menor Preço por Lote", Processos Administrativos nº 0022297/2013; 0028355/2013, regida pela Lei Federal nº 8.666, de 21/06/93 e suas alterações, conforme discriminação a seguir: OBJETO: Lote 01: Construção do refeitório, auditório e laboratório de ciências da U. E. Álvaro Rodrigues de Araújo no município de Itainópolis/PI; Lote 02: Construção do muro das unidades escolares Altina Pestana e Hugo Napoleão, localizadas no município de Altos/PI. ABERTURA: 31/07/2013 às 09h:00min. REGIME DE EXECUÇÃO: Empreitada por Preço Global - VALOR DO EDITAL: R\$ 30,00 (trinta reais) não reembolsáveis, pagáveis a SEDUC/PI, conta 112.935-X, agência 3791-5, Banco do Brasil, com a devida autenticação. RECURSO: FUNDEB. INFORMAÇÕES: Sala da Comissão Permanente de Licitação da SEDUC/PI, Centro Administrativo, Av. Pedro Freitas, s/n, blocos D e F - 1º. Andar, nesta Capital. Tel: (86) 3216-3239 Fax: (86) 3216-3212. e-mail: cplseducpi@gmail.com

Teresina-PI, 15 de julho de 2013. JOSÉ GUIMARÃES LIMA NETO Presidente da CPL

SECRETARIA ESTADUAL DE DEFESA CIVIL

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratação direta com base no ART. 24, IV DA LEI 8.666/93. OBJETO: Fornecimento Provisório de Água Potável através de Carro Pipa.VALOR MÁXIMO ESTIMADO: R\$ 60.000,00 (Sessenta mil reais). DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: UG.49101; Função 06; Sub-Função 182; Programa 10; Atividade/Projeto 1128; Despesa 339036; Fonte Recurso:10.VIGÊNCIA: 180 (cento e oitenta) dias. CONTRA-TANTE: Secretaria Estadual de Defesa Civil do Piauí-SEDEC/PI. CONTRATADOS: Maria Lilian de Alencar (Contrato N°106-A/2013). Maria do Perpétuo Socorro Alves Braga (Contrato Nº 162-A/2013) ASSINATURA DOS CONTRATOS: 11/01/2013. CONTRATADOS: Cirivan Coelho de Sousa (Contrato N°422-A/2013). Lexsandro Coelho de Sousa (Contrato N° 429/2013). ASSINATURA DOS CONTRATOS: 12/04/2013. CONTRATADO: José Flugêncio de Alencar (Contrato N°429-A/2013). ASSINATURA DO CONTRATO: Alencar (Contrato N°429-A/2013). ASSINATURA DO CONTRATO: 01/05/2013. CONTRATADO:José Raimundo da Rocha Filho (Contrato N° 443-A/2013) ASSINATURA DO CONTRATO: 02/05/2013. CONTRATADOS: Cícero Felipe Rodrigues (Contrato N°473-A/2013). Edilson dos Santos Lopes (Contrato N° 474-A/2013). Juceli Lopes Nogueira (Contrato N° 474-B). Carmo José Cardoso da Silva (Contrato N° 476-A). José Álvaro de Jesus Silva (Contrato N° 480-A). Daniel Rufino de Holanda (Contrato N° 480-B). Joaquim Luis Arrais (Contrato N° 482-B). Elber Geraldo de Sousa (Contrato N° 482-A). ASSINATURA DOS CONTRATOS. 02/06/2013. CONTRA 483-A). ASSINATURA DOS CONTRATOS: 02/06/2013. CONTRA-TADO: Jozineide Dias dos Santos (Contrato Nº484/2013). ASSINA-TURA DO CONTRATO: 12/06/2013. CONTRATADOS: Elias Guerra de Araújo Neto (Contrato N°485-A/2013). Jailson de Carvalho Silva (Contrato N°486-A/2013). Jorge Tomaz de Carvalho (Contrato N° 487-A/2013). Glicério Manoel de Carvalho (Contrato N° 492/2013). José Aldique de Moura Carvalho (Contrato Nº 493/2013). Francisco Ramos da Cruz Leal (Contrato Nº 494/2013). Edivan Gomes dos Reis (Contrato N° 495/2013). Epamynondas Raimundo de Carvalho (Contrato N° 496/2013). João de Deus Coêlho Bernardes (Contrato N° 497/2013). Francisco João dos Santos (Contrato Nº 498/2013). Solano da Costa Moura (Contrato Nº 499/2013). Joaquim Luiz Pereira Neto (Contrato Nº 500/2013). Francinaldo Moraes Bezerra (Contrato N° 501/2013). Marcondes de Carvalho Reis (Contrato N° 502/2013). ASSINATURA DOS CONTRATOS: 02/07/2013. CONTRATA-DO:Francisco Hermes de Moura Leal (Contrato N°505/2013). AS-SINATURA DO CONTRATO: 05/07/2013.

SECRETARIA DE TRANSPORTES DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DO PIAUÍ

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 15/2013

O Diretor Geral do DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DO PIAUÍ - DER/PI, torna público, para conhecimento dos interessados e para que surta os feitos legais pertinentes que homologou e adjudicou o certame licitatório referenciado, em que foi considerada vencedora a proposta de preço apresentada pela empresa VIATEC PROJETOS E CONSTRUÇÕES LTDA, no valor R\$ 17.426.171,79 (dezessete milhões, quatrocentos e vinte e seis mil, cento e setenta e um reais e setenta e novve centavos), tudo conforme Relatório Final da CEL e Termo de Homologação constante do Processo Administrativo Nº 0854/2012.

Teresina, 15 de julho de 2013 SEVERO MARIA EULÁLIO FILHO



GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE

ISSN 1677-7069

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

I TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 12.0054 - CONTRATAN-TES: CAERN / CIVEL ENGENHARIA LTDA. OBJETO: Altera o valor em razão de readequação da planilha orçamentária. VALOR: Será acrescido em R\$71.153,67 (Setenta e um mil cento e cinquenta e três reais e sessenta e sete centavos). FONTE DE RECURSOS: Contrato de Financiamento nº 156.798-27/2003. VIGÊNCIA: A partir de sua assinatura. VALIDADE: Após publicação no DEI/DOU. FUN-DAMENTAÇÃO LEGAL: Art. 58, I, c/c 65, I "b" da Lei Nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Natal/RN, 12 de Julho de 2013. Crizóstimo Felix de Lima - Assessor de Licitações e Contratos.

VIII TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 05.0200 - CONTRATANTES: CAERN, COM A INTERVENIÊNCIA DA SECRETARIA DE ESTADO DO TURISMO DO RIO GRANDE DO NORTE E A COENGEN - COMÉRCIO E ENGENHARIA LTDA. OBJETO: Complementar Dotação Orçamentária para adimplemento do saldo Complementar Dotação Orçamentaria para adimplemento do saldo contratual do realinhamento já anteriormente aprovado. VALOR: R\$503.716,90 (Quinhentos e três mil setecentos e dezesseis reais e noventa centavos). FONTE DE RECURSOS: Receita própria da CAERN, Empenho nº 002088/2013 da conta 731. VIGÊNCIA: A partir de sua assinatura. VALIDADE: Após Publicação no Diário Oficial do Estado - DOE/DOU. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Art. 58, I, da Lei Nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Natal/RN, 15 de Julho de 2013. Crizóstimo Felix de Lima - Assessor de Licitações e Contratos e Contratos

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL

Processo Licitatório nº 53/2013. OBJETO: Aquisição de materiais para execução da ampliação do Sistema de Abastecimento de Água de Nova Parnamirim/RN, conforme Ordem de Licitação nº 0122 -M/2013 - DT. TERMO DE HOMOLOGAÇÃO.

O Diretor Presidente da Companhia de Águas e Esgotos do Rio Grande do Norte - CAERN, no uso de suas atribuições legais, com fundamento no Art. 4°, Inciso XXII da Lei 10.520/2002, Homologa todos os atos praticados pelo Pregoeiro da CAERN, no presente Pregão Presencial, para que possa produzir os seus efeitos legais.

> Natal-RN, 15 de Julho de 2013 YURI TASSO DUARTE QUEIROZ PINTO Diretor-Presidente

RESULTADO DE JULGAMENTO REGIME DIFERENCIADO DE CONTRATAÇÃO PRESENCIAL

Processo Licitatório nº 84/2013.

A Comissão Permanente de Licitação - CPL, no uso de suas atribuições legais, torna público que, após análise da Proposta de Preços e Documentos de Habilitação, julgou vencedora do presente certame a empresa: CERTA-CONSTRUÇÕES CIVIS E INDUS-TRIAIS LTDA. Prazo recursal na forma da Lei.

> Natal-RN, 12 de Julho de 2013 MARIA ALZIRA FERREIRA SENA Presidente da Comissão

GOVERNO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL SUBSECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL

DE LICITAÇÕES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO

OBJETO: Aquisição de equipamentos, peças e acessórios para agri-

cultura, pecuária e pesca. ABERTURA: 26/07/2013 HORÁRIO: 09:05 FAMÍLIA: 685 PROCESSO: 002702-15.68/12-1 EDITAL: 471/13

> NIZANI RITA PALHA BONAMIGO MARQUEZ Subsecretária

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO

Com base nas atribuições estabelecidas pelo Regimento Interno da CELIC e considerando o atendimento das disposições legais estabelecidas na Lei 8.666, de 21 de junho de 1993 e legislação complementar, a Diretora do DELIC/CELIC Homologa os procedimentos licitatórios abaixo, conforme seguem:

Processo Administrativo nº 077062-19.00/08-2 - TP nº 080/CELIC/2013

Boa Fé Construções Ltda - Lote adjudicado: 01.

Processo Administrativo nº 004583-15.00/12-3 - EPE nº 388/CELIC/2013

Melo & Silva Indústria e Comércio de Confecções Ltda -Lote adjudicado: 01

> NIZANI RITA PALHA BONAMIGO MARQUEZ **TORRES** Subsecretária

GOVERNO DO ESTADO DE RORAIMA SECRETARIA DE ESTADO DA INFRAESTRUTURA

RESULTADOS DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 41/2013

Processo 021101.004700/13-40 Objeto: Contratação de Empresa Especializada Para Execução dos Serviços de Reconstrução de Pontes de Madeira Nas Vicinais: Vicinal 27 RPO-257, vicinal 13 RPO -261, Vicinal 11 RPO-259 e Vicinal 06 RPO-237, Vicinal 13 RPO -261, Vicinal 11 RPO-259 e Vicinal 06 RPO-237, Com Extensão Total de 80,00m, No Muncipio de Rorainópolis-RR. Modalidade: Tomada de Preços nº 41/13

A Comissão Setorial de Licitação da Secretaria de Estado da Infraestrutura - SEINF torna público para conhecimento dos interessados, que após análise pertinente ao Envelope de nº 01 HABILITAÇÃO a Comissão declarou a empresa PLANART CONSTRUCÇÃO LATRA HABILITAÇÃO. TRUÇÕES LTDA HABILITADA.

TOMADA DE PRECOS Nº 43/2013

Processo 021101.004697/13-38 Objeto: Contratação de Empresa Especializada Para Execução dos Serviços de Reconstrução de 70,00m de Pontes de Madeira, Localizadas No KM 11,30 E KM 11,60 DA VICINAL SERRA DOURADA (CAI-383), No Município de Caracaraí-RR. Modalidade: TOMADA DE PREÇOS Nº 043/13

A Comissão Setorial de Licitação da Secretaria de Estado da Infraestrutura - SEINF torna público para conhecimento dos interessados, que após análise pertinente ao Envelope de nº 01 HABILITAÇÃO a Comissão declarou a empresa PLANART CONSTRUÇÕES LTDA HABILITADA.

Boa Vista-RR, 10 de julho de 2013.

TOMADA DE PREÇOS Nº 44/2013

Processo 021101.004699/13-63 Objeto: Contratação de Empresa Es-Processo 021101.004699/13-63 Objeto: Contratação de Empresa Especializada Para Execução dos Serviços de Reconstrução de Pontes de Madeira Nas Vicinals: Vicinal 25 RPO-253, e Vicinal 09 RPO-255, Com Extensão Total de 130.00m. No Muncipio de Rorainópolis-RR.Modalidade: TOMADA DE PREÇOS Nº 044/13

A Comissão Setorial de Licitação da Secretaria de Estado da Infraestrutura - SEINF torna público para conhecimento dos interessados, que após análise pertinente ao Envelope de nº 01 HA-BILITAÇÃO a Comissão declarou a empresa PLANART CONSTRUCÕES LTDA HABILITADA.

TRUÇÕES LTDA HABILITADA.

Boa Vista-RR, 11 de julho de 2013. ADRIANO DE ALMEIDA CORINTHI Presidente da Comissão

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 38/2013

Processo nº 020601.004589/13-34 Modalidade Licitatória: Tomada de Preços Nº 038/13 Objeto: Construção da Casa da Gestante, Bebê e Puérpera Em áRea do Hospital Materno Infantil (Nossa Senhora de Nazaré), Localizado Em Boa Vista-RR, em atendimento ao contrato de repasse nº 0374.016-75/2011-Ministério da Saúde/CAIde repasse nº XA/GER/SESAU.

A Comissão julgou as propostas das empresas CASTELO CONSTRUÇÕES LTDA e CONSTRUTORA ENFRA LTDA CLAS-SIFICADAS e vencedora a Proposta da empresa CONSTRUTORA ENFRA LTDA no valor de R\$ 491.987,68 (QUATROCENTOS E NOVENTA E UM MIL, NOVECENTOS E OITENTA E SETE REAIS E SESSENTA E OITO CENTAVOS) com prazo de execução dos serviços de 90 (noventa) dias. O valor global pertinente aos serviços ficou em torno de (-) 3% em relação aos custos orçados pela administração.

> Boa Vista-RR, 11 de julho de 2013. ADRIANO DE ALMEIDA CORINTHI Presidente da Comissão

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO CDHU - CIA DE DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL E URBANO DO ESTADO DE SÃO **PAULO**

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 29/2013

A CDHU comunica às empresas interessadas a abertura da seguinte licitação:
PG 10.38.029 - Concorrência 029/13 - Realização de em-

preendimento com 38 unidades habitacionais, demolição de edifi-

cações existentes e complementação de aprovações - Belém "J".

Venda de pastas: de 17/07 a 19/08/13, valor: R\$ 10,00 - Garantia: até 20/08/13 - R\$ 23.584,25 - Esclarecimentos: até 13/08/13 - Abertura: 20/08/13 às 16h00.

As empresas interessadas poderão adquirir o edital, na Rua Boa Vista, 170, 8° andar, Bloco 2, Centro, São Paulo/SP, no horário das 09:30 às 12:00 e das 14:30 às 16:00 horas, podendo também consultar, o edital sem os anexos, no site www.cdhu.sp.gov.br

> CARLOS EDUARDO SOUZA VIANNA Gerente de Licitações

GOVERNO DO ESTADO DE SERGIPE SECRETARIA DE ESTADO DO DESENVOLVIMENTO URBANO

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2013 - SEDURB Reabertura

OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços técnicos de Avaliação e Perícias, visando a desaproprição de imóveis, em todo o Estado de Sergipe, conforme NBR 14653 - Avaliação de Bens. DATA: 19/08/13. HORA: 09:00h. LOCAL: Sala da Comissão Permanente de Licitações, sediada na Rua Vila Cristina, 1051, Bairro São José, Aracaju/SE. TIPO: Melhor Técnica e Menor Preço. PRAZO DE EXECUÇÃO: 365 dias. FONTE DE RECURSO: Unidade Orçamentária: 14.101; Classificação Funcional Programática: 15.122.0034; Projeto/Atividade 0930; Natureza da Despesa: 3.3.90.39, Fonte de Recurso: 0101. BASE LEGAL: Lei Federal nº 8.666/1993, com alterações posteriores, Lei Complementar n.º 123/2006, Lei Estadual n.º 6.675/2009 e Lei Estadual n.º 2.659/88. Nº PARECER PGE: 2631/2013. INFORMAÇÕES: a íntegra do edital poderá ser conhecida no site da SEDURB/SE - www.sedurb.se.gov.br, ou na sala da Comissão de Licitação, no endereço acima mencionado, no horário das 08:00 às 13:00 horas. MOTIVO DA REABERTURA: ante ao não comparecimento de licitante na sessão ocorrida no dia 09/07/2013, sendo esta considerada DESERTA. VALOR MÁXIMO PARA PROPOSTA FINANCEIRA: R\$ 95.510,80 (noventa e cinco mil, quinhentos e dez reais e oitenta centavos). O Aviso do Edital foi publicado no DOU - Seção 3; nº 107, 06/06/2013; ISSN 1677-7069.

TOMADA DE PRECOS Nº 10/2013 - SEDURB Reabertura

OBJETO: Execução de serviços de sondagens de simples reconhecimento de solo com SPT, sondagem a trado e/ou poço de visita e ensaios de percolação e de laboratório, através do Programa "Sergipe Cidades". DATA: 01/08/13. HORA: 09:00h. LOCAL: Sala da Comissão Permanente de Licitações, sediada na Rua Vila Cristina, 1051, Bairro São José, Aracaju/SE. TIPO: Menor preço. PRAZO DE EXE-CUÇÃO: 365 dias. FONTE DE RECURSO: Unidade Orçamentária: 14.101; Classificação Funcional Programática: 16.482.0019; Projeto/Atividade 0890/0847; Natureza da Despesa: 3.3.90.39/4.4.90.39 Fonte de Recurso: 0130/0290. BASE LEGAL: Lei Federal nº 8.666/1993, com suas alterações posteriores, Lei Complementar n.º 123/2006, Lei Estadual n.º 6.675/2009 e Lei Estadual 2.659/88. Nº PARECER PGE: 2738/2013. INFORMAÇÕES: a íntegra do edital poderá ser conhecida no site da SEDURB/SE - www.sedurb.se.gov.br, ou na sala da Comissão de Licitação, no endereço acima mencionado, no horário das 08:00 às 13:00 horas. MOTIVO DA REABERTURA: ante ao não comparecimento de licitante na sessão ocorrida no dia 04/07/2013, sendo esta considerada DESERTA. VALOR MÁXIMO PARA PROPOSTA FINANCEIRA: R\$ 461.105,01 (quatrocentos e sessenta e um mil, cento e cinco reais e um centavo). O Aviso do Edital foi publicado no DOU - Seção 3; nº 115, 18/06/2013; ISSN 1677-7069.

> Aracaju, 15 de julho de 2013. ANNA LUIZA DO NASCIMENTO Presidente da CPL

GOVERNO DO ESTADO DO TOCANTINS SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E DA MODALIDADE DA GESTÃO PÚBLICA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 184/2013 - UASG 925983

 N^{o} Processo: 00.190/2029/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente (armário, gaveteiro, etc). Total de Itens Licitados: 00022 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h59 . Endereço: Praça Dos Girassóis S/nº Centro - PALMAS - TO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 16h30 site www.comprasnet.gov.br. . Informações Gerais: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0--63 3212-4536, 3212-4541, 3212-4543 e 3212-4546, em Palmas TO ou email: sgl@seplan.to.gov.br.

(SIDEC - 15/07/2013) 926047-00001-2013NE000086



PREGÃO Nº 185/2013 - UASG 925983

 N° Processo: 00191/2029/2012 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aq. de mat. permanente (serviço de irrigação) Total de Itens Licitados: 00001 . Edital: 16/07/2013 de 08h00 às 17h30 . Endereço: Esplanada Das Secretarias, Praça Dos Girassóis Centro - PALMAS - TO . Entrega das Propostas: a partir de 16/07/2013 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br . Abertura das Propostas: 26/07/2013 às 13h00 site www.comprasnet.gov.br . Informações Gerais: Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações, fone 0-63 3212-4536, 3212-4541, 3212-4533 e 3212-4546, em Palmas TO ou email: sgl@seplan.to.gov.br.

MEIRE LEAL DOVIGO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 926047-00001-2013NE000763

AVISOS DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 31/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 00191/2029/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - Aq. de mat. permanente (sistema de irrigação)

(SIDEC - 15/07/2013) 926047-00001-2013NE000763

PREGÃO Nº 32/2013

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 00.190/2029/2012. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material permanente (armário, gaveteiro,etc).

MEIRE LEAL DOVIGO Pregoeira

(SIDEC - 15/07/2013) 926047-00001-2013NE000086

ESTADO DO ACRE PREFEITURA MUNICIPAL DE ASSIS BRASIL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 26/2013

OBJETO: Contratação de empresa para realizar assessoria e consultoria para a elaboração e implementação do Plano Municipal de Saneamento Básico do Município de Assis Brasil - AC. Valor Global: R\$ 202.349,89 (Duzentos e dois mil trezentos e quarenta e nove reais e oitenta e nove centavos). Período de Vigência: até 12 de julho de 2014. Contratante: Prefeitura Municipal de Assis Brasil, representada pelo Prefeito, Sr. Humberto Gonçalves Filho, RG N° 200.596 SSP/AC e CPF N° 339.446.102-00. CONTRATADO: ECOENGENHARIA

LTDA, CNPJ nº 11.519.541/0001-47, Representante, o Sr. Ronald Camargo Suzuki, portador do RG nº 1135460 - SSP/AC, e CPF nº 340.231.512-20. Data da assinatura: 12 de julho de 2013

PREFEITURA MUNICIPAL DE RODRIGUES ALVES

AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2013

A Prefeitura Municipal de Rodrigues Alves/AC através de sua Comissão Permanente Municipal de Licitação - CPML comunica aos interessados que o Pregão Presencial acima mencionado publicado no Diário Oficial do Estado № 11.085 Pág. 54, fica prorrogada a data de sua abertura para o dia 24/07/2013 às 10h00min, em função de retificação no edital a seguir

de retificação no edital a seguir:
Onde se lê "PREGAO PRESENCIAL POR SISTEMA RE-GISTRO DE PREÇOS Nº 014/13. Objeto: Fornecimento de material permanente destinado a Secretaria de Saúde do Município de Rodrigues Alves".

Leia-se "PREGÃO PRESENCIAL Nº 014/13. Objeto: Aquisição de material permanente (equipamentos) destinado a Secretaria de Saúde do Município de Rodrigues Alves".

> Rodrigues Alves-AC, 12 de julho de 2013. ELIANE COSTA DE CARVALHO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE TARAUACÁ EXTRATOS DE CONTRATOS

PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2013 - COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - TARAUACÁ/AC, constante do Processo Nº. 1096 /2013. TERMO DE CONTRATO: nº 36/2013 - PJ, firmado entre a PREFEITURA MUNICIPAL DE TARAUACÁ e a Pessoa Jurídica A. BRANDÃO DA SILVA - ME. OBJETO: A contratação de Pessoa Jurídica especializada em FORNECIMENTO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS (PERECÍVEIS), para atender às necessidades da Contratante, de conformidade com o Pregão Presencial nº. 007/2013 - COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - TARAUACÁ/AC, constante do Processo Nº. 1096 /2013, que com seus anexos integram este termo, independentemente de transcrição, para todos os fins e efeitos legais. O valor total do presente contrato é de R\$ 174,799,00 (Cento e Setenta e Quatro Mil, Setecentos e Noventa e Nove). PRA-ZO: O contrato terá vigência a partir da data da assinatura do Termo de Contrato, pelo período de 01 (um) ano. DA DOTAÇÃO OR-ÇAMENTÁRIA:

Secretaria Mu	Secretaria Municipal de Educação						
Entidade	1	Prefeitura Municipal de Tarauacá					
Orgão	2	Prefeitura Municipal de Tarauacá					
Unidade	7	Secretaria Municipal de Educação					
Proj/Ativ.	1.004	Programa Alimentação Escolar					
Elemento	33.90.30.00	Material de Consumo					
Recurso	122	Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-					
	1	DE.					

ASSINAM: Prefeito Municipal o Senhor Rodrigo Damasceno Catão e a Representante Legal da Empresa A. BRANDÃO DA SILVA - ME a Sra. RITA DE ARAÚJO FROTA.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2013 - COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - TARAUACÁ/AC, constante do Processo Nº. 1096 /2013. TERMO DE CONTRATO: nº 37/2013 - PJ, firmado entre a PREFEITURA MUNICIPAL DE TARAUACÁ e a Pessoa Jurídica T. LEITE SILVA - ME. OBJETO: A contratação de Pessoa Jurídica especializada em FORNECIMENTO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS (PERECÍVEIS), para atender às necessidades da Contratante, de conformidade com o Pregão Presencial nº. 007/2013 - COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - TARAUACÁ/AC, constante do Processo Nº. 1096 /2013, que com seus anexos integram este termo, independentemente de transcrição, para todos os fins e efeitos legais. O valor total do presente contrato é de R\$ 656.100,00 (Seis Centos e Cinquenta e Seis Mil e Cem) PRAZO: O contrato terá vigência a partir da data da assinatura do Termo de Contrato, pelo período de 01 (um) ano. DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Secretaria N	Secretaria Municipal de Educação						
Entidade	1	Prefeitura Municipal de Tarauacá					
Orgão	2	Prefeitura Municipal de Tarauacá					
Unidade	7	Secretaria Municipal de Educação					
Proj/Ativ.	1.004	Programa Alimentação Escolar					
Elemento	33.90.30.00	Material de Consumo					
Recurso	122	Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FN-DE.					

ASSINAM: Prefeito Municipal o Senhor Rodrigo Damasceno Catão e o Representante Legal da Empresa T. LEITE SILVA - ME o Sr. THIAGO LEITE SILVA.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2013 - COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - TARAUACÁ/AC, constante do Processo Nº. 1096 /2013. TERMO DE CONTRATO: nº 39/2013 - PJ, firmado entre a PREFEITURA MUNICIPAL DE TARAUACÁ e a Pessoa Jurídica T. PEREIRA DE OLIVEIRA. OBJETO: A contratação de Pessoa Jurídica especializada em FORNECIMENTO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS (PERECÍVEIS), para atender às necessidades da Contratante, de conformidade com o Pregão Presencial nº. 007/2013 - COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - TARAUACÁ/AC, constante do Processo Nº. 1096 /2013, que com seus anexos integram este termo, independentemente de transcrição, para todos os fins e efeitos legais. O valor total do presente contrato é de R\$ 76.000,00 (Setenta e Seis Mil) PRAZO: O contrato terá vigência a partir da data da assinatura do Termo de Contrato, pelo período de 01 (um) ano. DA DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

Secretaria N	Iunicipal de Ed	ucação
Entidade	1	Prefeitura Municipal de Tarauacá
Orgão	2	Prefeitura Municipal de Tarauacá
Unidade	7	Secretaria Municipal de Educação
Proj/Ativ.	1.004	Programa Alimentação Escolar
Elemento	33.90.30.00	Material de Consumo
Recurso	122	Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE.

ASSINAM: Prefeito Municipal o Senhor Rodrigo Damasceno Catão e o Representante Legal da Empresa T. PEREIRÁ DE OLIVEIRA o Sr. JOÃO JOSE GEDEÃO SANTOS FREIRE.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS N° 37/2013

PROCESSO Nº 1096/2013. VALIDADE: 12 (DOZE) MESES. OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios, para atender a demanda da Secretaria Municipal de Educação, no município de Tarauacá-Acre. Empresa Vencedora: A. BRANDÃO DA SILVA, inscrita no CNPJ sob nº 17.345.231/0001-30, com sede na rua Justiniano de Serpa, 243- Centro / Tarauacá-Acre, CEP: 69.970-000. Representante Legal: Sra. AMANDA DA SILVA BRANDÃO, portadora da carteira de identidade nº1056722-4 SSP/AC e CPF sob o nº 004.388.482-25.

ESPECIFICAÇÃO ESPECI						
ARRESENTAÇÃO (UN. CX, PC. GL. L. TB, ETC) CARNE BOVINA SEM OSSO DE 1º QUALIDADE - tipo (alcatra, chã de dentro, coxão mole, patinho, lombo), resfriada, limpa, aspecto: próprio da espécie, não molecida nem pegajosa cor: própria da espécie, sem manchas esverdeadas ou partacentas. Odor próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no DO.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto ade o momento do consumo. A embalagem deverá conter Ikg, apresentando externamente os dados de identificação, O produto deverá apresentar validade minima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitame. CARNE BOVINA SEM OSSO DE 2º QUALIDADE - tipo (acém e coxão duro), resfriada, limpa, aspecto: próprio da espécie, não amolecida nem pegajosa cor: própria de espécie, ema manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no DO.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto ade o momento do consumo. padracentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no DO.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter lkg, apresentando externamente os dados de identificação. O produto deverá apresentar validade minima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitame. 4 COSTELA DE CARNE BOVINA - resfriada, limpa, aspecto: próprio da espécie, não amolecida nem pegajosa cor: própria da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5	LOTE I - CA	RNES FRESCA				
anfolecida nem pegajosa cor; própria da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. CARNE BOVINA SEM OSSO DE 2º QUALIDADE - tipo (acém e coxão duro), resfriada, limpa, aspecto: próprio da espécie, não amolecida nem pegajosa cor: própria da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em aco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter 1kg, apresentando externamente os dados de identificação, O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante. BISTECA DE CARNE BOVINA - resfriada, limpa, aspecto: próprio da espécie, não amolecida nem pegajosa cor: própria da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça canforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada con corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada con corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integ	ITEM	ESPECIFICAÇÃO MARCA	APRESENTAÇÃO (UN, CX, PC,		UNIT.	GLOBAL
da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter lkg, apresentando externamente os dados de identificação, O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante. 8 BISTECA DE CARNE BOVINA - resfriada, limpa, aspecto: próprio da espécie, não amolecida nem pegajosa cor: própria da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter lkg, apresentando externamente os dados de identificação, O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante. 4 COSTELA DE CARNE BOVINA - resfriada, limpa, aspecto: próprio da espécie, não amolecida nem pegajosa cor: própria da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter lkg, apresentando externamente os dados de identificação. O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante. 5 CARNE BOVINA MOÍDA - da parte dianteira, sem osso, tipo paleta ou acém, sem pelanca, sem gordura, congelada, sem sebo, com aspecto, cor, cheiro e sabor próprio. Reg	1	amolecida nem pegajosa cor: própria da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter 1kg, apresentando externamente os dados de identificação, O produto deverá apresentar	KG	6.000	12,00	72.000,00
pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter lkg, apresentando externamente os dados de identificação, O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante. 4 COSTELA DE CARNE BOVINA - resfriada, limpa, aspecto: próprio da espécie, não amolecida nem pegajosa cor: própria da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter lkg, apresentando externamente os dados de identificação. O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante. 5 CARNE BOVINA MOÍDA - da parte dianteira, sem osso, tipo paleta ou acém, sem pelanca, sem gordura, congelada, sem sebo, com aspecto, cor, cheiro e sabor próprio, embalada em embalagem própria de 1kg, sem sujidades e ação de micróbios.	2	da espécie, sem manchas esverdeadas ou pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria n° 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter 1kg, apresentando externamente os dados de identificação, O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a	KG	3.000	8,93	26.790,00
pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter 1kg, apresentando externamente os dados de identificação. O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante. CARNE BOVINA MOÍDA - da parte dianteira, sem osso, tipo paleta ou acém, sem pelanca, sem gordura, congelada, sem sebo, com aspecto, cor, cheiro e sabor próprio, embalada em embalagem própria de 1kg, sem sujidades e ação de micróbios.	3	pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter 1kg, apresentando externamente os dados de identificação, O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade	KG	1.400	7,00	9.800,00
embalada em embalagem própria de 1kg, sem sujidades e ação de micróbios.	4	pardacentas. Odor: próprio tipo de corte: característico da peça conforme o padrão descrito na Portaria nº 5 de 8/11/88 e publicada no D.O.U. de 18/11/88, Seção I. Embalada em saco plástico transparente e atóxico, limpo, não violado, resistente, que garanta a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter 1kg, apresentando externamente os dados de identificação. O produto deverá apresentar validade mínima de 30 (trinta) dias a partir da data de entrega na unidade	KG	1.440	5,70	8.208,00
TOTAL GERAL (R\$)	5		KG	8.000	7,25	58.000,00
	TOTAL GER	AL (R\$)	·			174.798,00

LOTE II	- CARNES DE FRANGO				
ITEM	ESPECIFICAÇÃO	FORMA DE APRESENTAÇÃO (UN, CX, PC, GL, L, TB, ETC)	QUANT. GLOBAL	VALOR UNIT. (R\$)	VALOR GLOBAL (R\$)
1	CARNE DE FRANGO - tipo coxa e sobre-coxa congelada com adição de água de no máximo de 6%. Aspecto próprio, não amolecido e nem pegajosa, cor própria sem manchas esverdeadas, cheiro e sabor próprio, com ausência de sujidades, parasitos e larvas. A embalagem deverá conter lkg. Apresentando externamente os dados de identificação, procedência, número de lote, data de validade, quantidade do peso, número do registro no Ministério da Agricultura/SIF/DIPOA e carimbo de inspeção do SIF. O produto deverá apresentar validade mínima de 60 (sessenta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante.	KG	7.000	6,29	44.030,00



ISSN 1677-7069

2	FRANGO - congelado c/ miúdos e sem tempero congelado com adição de água de no máximo de 6%. Aspecto próprio, não amolecido e nem pegajosa, cor própria sem A	cre aves KG	8.000	5,00	40.000,00
	manchas esverdeadas, cheiro e sabor próprio, com ausência de sujidades, parasitos e larvas. A embalagem deverá conter 1 FRANGO, apresentando externamente os dados				
	de identificação, procedência, número de lote, data de validade, quantidade do peso, número do registro no Ministério da Agricultura/SIF/DIPOA e carimbo de inspeção do				
	SIF. O produto deverá apresentar validade mínima de 60 (sessenta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante.				
3	PEITO DE CARNE DE FRANGO - congelado sem tempero. Aspecto próprio, não amolecido e nem pegajosa, cor própria sem manchas esverdeadas, cheiro e sabor próprio, Ac	cre aves KG	2.000	6,98	13.960,00
	com ausência de sujidades, parasitos e larvas. A embalagem deverá conter 1kg, apresentando externamente os dados de identificação, procedência, número de lote, data de				
	validade, quantidade do peso, número do registro no Ministério da Agricultura/SIF/DIPOA e carimbo de inspeção do SIF. O produto deverá apresentar validade mínima de				
	60 (sessenta) dias a partir da data de entrega na unidade requisitante.				
TOTAL GERAL (R\$)					97.990,00

LOTE III - CA	RNES SALGADAS					
ITEM	ESPECIFICAÇÃO	MARCA	FORMA DE	QUANT.	VALOR	VALOR
			APRESENTAÇÃO	GLOBAL	UNIT.	GLOBAL
			(UN, CX, PC,		(R\$)	(R\$)
			GL, L, TB, ETC)			
1	CARNE DE CHARQUE - ponta de agulha, saco contendo 1 kg. Preparado com Carne bovina ponta de agulha de boa qualidade salgada, curada, seca, de consistênc		KG	4.000	15,50	62.000,00
	firme, sem excesso de gordura, com cor, cheiro e sabor próprios, isento de sujidades, parasitas e materiais estranhos, embalada à vácuo, em sacos plástic					
	transparentes e atóxicos , limpos , não violados, resistentes, que garantam a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá cont	er				
	externamente os dados de identificação. O produto deverá apresentar validade mínima de 30 dias a partir da data de entrega na unidade requisitante.					
2	CARNE DE PEIXE SECO - tipo pescado, carne de cor branca, salgado, seco de 1ª qualidade, que quando salgados devem apresentar cor acinzentada. A embalage		KG	2.000	15,00	30.000,00
	deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, quantidade do peso de 2kg e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínim	na				
	de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.					
TOTAL GERA	L (R\$)					92.000,00
TOTAL GERA	L DOS LOTES (R\$): Trezentos e sessenta e quatro mil setecentos e noventa e sete reais.					364.797,00

Assinam: Prefeito Rodrigo Damasceno Catão (Contratante) e o Representante Legal: Amanda da Silva Brandão pela empresa A. BRANDÃO DA SILVA (contratada). Data da Assinatura: 17 de junho de 2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 38/2013

PROCESSO Nº 1096/2013. VALIDADE: 12 (DOZE) MESES. OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios, para atender a demanda da Secretaria Municipal de Educação, no município de Tarauacá-Acre. Empresa Vencedora: T. LEITE SILVA-ME, inscrita no CNPJ sob nº 17.468.184/0001- 11, com sede na Rua João Pessoa, nº 313 - centro / Tarauacá-Acre, CEP: 69.970-000. Representante Legal: Sr. TIAGO LEITE SILVA, portador da carteira de identidade nº 1077055-0 SSP/AC e CPF nº 017.779.682-08.

EM I	GENEROS VARIADOS ESPECIFICAÇÃO	MARCA	FORMA DE	QUANT.	VALOR	VALOR
			APRESENTAÇÃO (UN, CX, PC,	GLOBAL	UNITÁRIO (R\$)	GLOBAL (R\$)
			GL, L, TB, ETC)		()	()
	ADOÇANTE SACARINA - Contendo 100 ml. Descrição: água, sorbitol, edulcorantes artificiais: ciclamato de sódio, e sacarina sódica; conservantes: ácido benzóico, metilparbeno; porção de 0,032 ml = 1 gota, valor energético 0,007kcal = 0,03kj.	Zerocall	UNID	210	3,00	630,00
I	ALHO - condimento, bulbo inteiro aspecto físico em cabeça, tipo branco, uso culinário, nacional, boa qualidade, firme e intacto, sem lesões de origem física ou mecânica, perfurações e cortes, tamanho e coloração uniformes, devendo ser bem desenvolvido, isento de sujulades, parasitas e larvas. Acondicionado em sacos plásticos pesando 1 kg. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto e número do	Total	KG	400	14,00	5.600,00
	registro. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante. AMIDO DE ARROZ - Com peso líquido de 200g o pacote e caixa com 25 pacotes, (tipo Arrozina ou Similar)	Maisena	CX	74	63.00	4.662.00
	AMIDO DE ARROZ - Com peso inquido de 200g o pacore e carxa com 25 pacores (upo Arroza do Simina do Simina). AMIDO DE MILHO - tradicional, com a composição de açúcar, maltodextrina, vitaminas (A, Bl, B3, B6, B12, C e ÁCIDO FÓLICO), minerais (ferro e zinco), agente de firmeza		CX	40	48.00	1.920.00
1	instala con a control d'alaborata de con a composição de açueu, indisocratina, vitantinas (xi, y), 25, 26, 272 e recipio robacco), inficial (circo), agente de linical conformatizante e corante urucum. Não contém glúten / sabor morango.Com peso líquido de 200g o pacote e caixa com 24 pacotes. Tipo Cremogema ou similar.	Tiu Liizu	CA	40	40,00	1.920,00
i	AVEIA EM FLOCOS - finos, enriquecido de fonte de proteínas, ferro, zinco e vitaminas A, B1, B6 e D, 100% integral, embalado em latas de folha de flandres ou alumínio limpas, sentas de ferrugem não amassadas, que garantam a integridade do produto até o momento do consumo, contendo 450g e caixa com 24 unidades acondicionados em caixa de papelão limpa, íntegra e resistente. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, juantidade do produto e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega.	Quaker	CX	130	144,00	18.720,00
l (BISCOITO DOCE, TIPO ROSQUINHA OU SIMILAR - (sabor Leite), Ingredientes: Farinha de trigo, amido de milho, gordura vegetal, açúcar, açúcar invertido, sal, lecitina de soja, picarbonato de amônia e sódio, aroma de leite e ferro, aromatizante artificial, contendo glúten. Apresentando Valor Nutricional na porção de 40g (mínimo): 130 kcal/ 30g de Carboidrato/ 2g de Proteína/ As gorduras Totais não podem ultrapassar mais que 1g. Peso líquido de 500g. Embalagem: saco plástico transparente, hermeticamente vedado. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.	Fortaleza	KG	21.000	7,50	157.500,00
1	BISCOITO SALGADO, TIPO CREAM CRACK OU SIMILAR - Tipo água e sal, com os seguintes ingredientes: Farinha de Trigo enriquecida com Ferro e Ácido Fólico, Gordura Vegetal, Açúcar invertido, Açúcar, Sal, Lecitina de soja, Aromatizante, Fermento Fresco, Bicarbonato de Sódio e Glúten. Apresentando Valor Nutricional na porção de 40g mínimo): 160 kcal/ 20g de Carboidrato/ 2,5g de Proteína/ As gorduras Totais não podem ultrapassar mais que 2g. Peso líquido de 400g. Embalagem: saco plástico transparente, nermeticamente vedado. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade for produto e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.	Fortaleza	KG	21.000	7,90	165.900,00
	CAFÉ MOÍDO E TORRADO, embalagem com 250g e fardo com 20kg.	Bené do ca-	FRD	430	70,00	30.100,00
-1,	CALDO DE CARNE EM TABLETE - embalagem com 06 unidades de 21 gramas.	vaco Kinor	CX	119	3.00	357,00
	ALLO DE CARNE EM L'ABLETE - embalagem com 06 unitaues ue 21 gramas. CALO DE GALINHA EM TABLETE - embalagem com 06 unitades de 21 gramas.	Kinor	CX	119	3.00	357,00
	ANDEA EM PÓ, fina homogênea, obtida da casca de espécies vegetais genuínos, grãos e limpos, pardo amarelada ou marrom claro, com aspectos cheiros aromático e sabor		CX	119	48.00	528.00
I 6 1	próprios, proveniente de cascas sãs, limpas e secas, em forma de pó fino, acondicionado em saco de polietileno, íntegro, atóxico, resistente, vedado hermeticamente e limpo ou em tubo. A embalagem ou tubo com peso líquido de 30g e caixa com 24 unidades. Deverá conter externamente na embalagem individual os dados de identificação e procedência, número do lote data de fabricação, data de validade, quantidade do produto. O produto deverá apresentar validade mínima de 6 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade equisitante. De acordo com a RDC n°276/2005.	Dudy	P>			
	CHÁ DE CAMOMILA - caixa com 15 envelopes.	Leão	CX	483	5,00	2.415,00
	CHÁ DE ERVA CIDREIRA - caixa com 15 envelopes.	Leão	CX	483	5,00	2.415,00
	CHÁ DE ERVA DOCE - caixa com 15 envelopes.	Leão	CX	483	5,00	2.415,00
	CRAVO DA INDIA - Constituídos por botões florais sãs, secos e limpos, acondicionado em saco de polietileno, íntegro, atóxico, resistente, vedado hermeticamente. A embalagem leverá conter externamente os dados de identificação e procedência, número do lote data de fabricação, quantidade do produto - pacote com 100g. O produto deverá apresentar validade mínima de 6 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade. De acordo com a RDC n°276/2005. Caixa contendo 24 pacotes.	Dudy	CX	6	24,00	144,00
I	EXTRATO DE TOMATE - tradicional e peneirado. Embalagem contendo 190g e caixa com 12 unidades. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e rorocedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.	Fugini	CX.	120	18,00	2.160,00
l c i	FARINHA DE ARROZ, produto à base de arroz pré-cozido, adicionado de vitaminas e sais minerais, em pó, acondicionado em embalagem plástica, que garantam a integridade lo produto até o momento do consumo hermeticamente fechados. Embalagem com 400g e caixa com 24 unidades. A embalagem deverá conter externamente os dados de dentificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínima le 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.	Dudy	CX.	266	68,00	18.088,00
	FARINHA DE ROSCA - pacote com 500g e caixa com 24 unidades.	Dudy	CX.	120	55,00	6.600,00
1	FARINHA DE TRIGO, especial com fermento, embalada em sacos transparentes de 1kg, limpos, não violados, resistentes, que garantam a integridade do produto. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação, procedência, informações nutricionais, número de lote, quantidade do produto. Deverá apresentar validade mínima de 06		KG	2.860	3,00	8.580,00
	(seis) meses a partir da data de entrega. De acordo com a resolução 12/78 da CNNPA. FARINHA LACTEA - componentes: farinha de trigo, leite em pó integral, açúcar, sal, vitaminas, sais minerais e aromatizantes. Embalagem com 400g, a lata.	Nestle	LATA	488	9.00	4.392,00
	TERMENT CEMPS - components, namma de trigo, rete em po megrar, açucar, sar, vitaminas, sars innerais e aromanzanes. Embaragem com 400g, a maa.	Royal	LATA	388	2,50	970.00
1		Nutritiva	FRD	500	42,00	21.000,00
	GELATINA EM PÓ - spoulou devera apresentar variadade infilmita de 03 (cinco) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.	O barra	CX	360	1.00	360,00
	GELATINA EM PÓ - sabor limão, caixa contendo 35g.	Q barra	CX	360	1,00	360,00
	GELATINA EM PÓ - sabor morango, caixa contendo 35g.	Q barra	CX	360	1,00	360,00
(GELATINA EM PÓ - sabor uva, caixa contendo 35g.	Q barra	CX	360	1,00	360,00
(GOIABADA - lata com 700g. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.	Ole	LATA	288	5,50	1.584,00
	LEITE DE COCO - natural, concentrado, açucarado, obtido do endosperma de coco, procedente de frutos sãs e maduros, isento de sujidades, parasitas, larvas, com aspecto de cor, eheiro e sabor próprios, acondicionado em garrafa de vidro de 200ml e caixa com 24 unidades. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação, procedência, nformações nutricionais, número de lote, quantidade do produto. Deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega.	Vita Coco	CX	100	33,00	3.300,00
1	LEITE EM PÓ - integral, enriquecido com vitaminas: ferro e ácido fólico contendo no mínimo 26% de gorduras, embalado em latas de folha de flandres ou alumínio limpas, isentas le ferrugem não amassadas, que garantam a integridade do produto até o momento do consumo, contendo 400g e caixa com 24 unidades. Acondicionados em caixa de papelão impa, íntegra e resistente. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade lo produto e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.	Itambé	CX	640	226,08	144.691,20
1	LEITE EM PÓ - primeiros semestres, embalados em latas de folha de flandres ou alumínio limpas, isentam de ferrugem não amassadas, que garantam a integridade do produto té o momento do consumo, contendo 450g e caixa com 24 unidades. Acondicionados em caixa de papelão limpa,íntegra e resistente. A embalagem deverá conter externamente sos dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante. Tipo Nan ou similar.	Nestle	CX	5	690,00	3.450,00
]	EITE EM PÓ DESNATADO - instantâneos embalados em latas de folha de flandres ou alumínio limpos isentam de ferrugem não amassadas, que garantam a integridade do produto até o momento do consumo, contendo 300g e caixa com 24 unidades. Acondicionados em caixa de papelão limpa, íntegra e resistente. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto e número do registro. O produto deverá	Itambé	CX	15	240,00	3.600,00

Nº 135, terça-feira, 16 de julho de 2013

Oficial da União - Seção	3	ISSN 1677-7069

38	MACARRÃO SEMOLADO, TIPO ESPAGUETE Nº 08, SEM OVOS - produto não fermentado obtido pelo amassamento mecânico de farinha de trigo comum e/ou sê- Vicarri mola/semolina. Fabricados a partir de matérias primas sãs e limpas, isentas de matérias terrosas, sujidades, parasitos, larvas, fungos e gorgulho. O macarrão ao ser colocado na água não deverá turvá-la antes da cocção e não poderá apresentar-se fermentado ou rançoso. Apresentando cor (cozida): creme claro, sabor e odor próprios de massa cozida e consistência macia. Com rendimento mínimo após o cozimento de 02 (duas) vezes a mais do peso antes da cocção. Embalagem com 500g.	KG	4.000	2,00	8.000,00
39	MACARRÃO SEMOLADO, TIPO PARAFUSO, COM OVOS - produto não fermentado obtido pelo amassamento mecânico de farinha de trigo comum e/ou sêmola/semolina. Viccari Fabricados a partir de matérias primas sãs e limpas, isentas de matérias terrosas, sujidades, parasitos, larvas, fungos e gorgulho. O macarrão ao ser colocado na água não deverá turvá-la antes da cocção e não poderá apresentar- se fermentado ou rançoso. Apresentando cor (cozida): creme claro, sabor e odor próprios de massa cozida e consistência macia. Com rendimento mínimo após o cozimento de 02 (duas) vezes a mais do peso antes da cocção. Peso líquido de 500g.	KG	2.000	5,00	10.000,00
40	MANTEIGA - tipo margarina, com óleo vegetal de 1ª qualidade, cor, sabor e odor característicos. Enriquecida com vitaminas A e D. Isento de gorduras Trans. Embalagem plástica Soya de pote com 500g e caixa com 24 unidades.	CX.	137	108,00	14.796,00
41	SAL - refinado, iodado, com no mínimo 96, 95% de cloreto de sódio e sais de iodo, acondicionado em saco de polietileno com 1kg e embalagem secundaria de 30kg. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.	SACA	59	30,00	1.770,00
44	TEMPERO DE ALHO E SAL - sem pimenta, em embalagem original plástica com no mínimo 300gr pote e caixa com 24 unidades. Composição de sal, polpa de alho e Saborany conservador monossódico de sódio, sem glúten. Embalagem deverá conter informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto.	CX	145	45,00	6.525,00
45	VINAGRE - tinto agrin, embalagem plástica de 750 ml. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, Virossas data de validade, quantidade do produto. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.	Frasco	740	2,00	1.480,00
TOTAL	GERAL DO LOTE (R\$): Seiscentos e cinquenta e seis mil, oitenta e nove reais e vinte centavos.				656.089,20

Assinam: Prefeito Rodrigo Damasceno Catão (Contratante) e o Representante Legal: TIAGO LEITE SILVA pela empresa T. LEITE SILVA - ME (contratada). Data da Assinatura: 17 de junho de 2013.

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 39/2013

PROCESSO Nº 1096/2013. VALIDADE: 12 (DOZE) MESES. OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios, para atender a demanda da Secretaria Municipal de Educação, no município de Tarauacá-Acre. Empresa Vencedora: A. S. LESSA - ME, inscrita no CNPJ sob no 01.018.182/0001-08, com sede à Rua Floriano Peixoto - 518. Cohab / Tarauacá-Acre, CEP: 69.970-000. Representante Legal: ALEXSANDRA DA SILVA LESSA, portadora da carteira de identidade nº 463814 SSP/AC e CPF nº 816.752.322-53.

OTE V	- CARNES ENLATADAS					7
TEM	ESPECIFICAÇÃO	MARCA	FORMA DE APRESENTAÇÃO (UN, CX, PC, GL, L, TB, ETC)	QUANT. GLOBAL	VALOR UNITÁRIO (R\$)	VALOR GLOBAL (R\$)
	CARNE BOVINA, pré cozida ao molho de tomate. Embalado em latas de folha de flandres ou alumínio limpas, isentas de ferrugem não amassadas, que garantam a integridade do produto até o momento do consumo, contendo 340g e caixa com 24 unidades. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto e número do registro. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.		CX	200	85,50	17.100,00
	FEIJOADA ENLATADA - obtido pelo cozimento de feijão preto, adicionado de charque, carne salgada de suíno, carne bovina, lingüiça, paio e condimento. Deverá conter, no mínimo, 30% de peso do conteúdo total de carnes (charque, carne salgada de suíno, carne bovino; lingüiça e paio), externamente os dados de identificação, procedência, informações nutricionais, número de lote, quantidade do produto. A embalagem externa através de caixa de papelão deverá conter 24 unidades, embalado em latas de folha de flandres ou alumínio limpas, isentas de ferrugem não amassadas, que garantam a integridade do produto até o momento do consumo. A embalagem deverá conter 430g/lata e caixa com 24 latas.		cx	200	86,50	17.300,00
	SALSICHA - tipo Viena, em conserva, apresentando-se em gomos uniformes, imersa com óleo/azeite em conserva. Embalado em latas de folha de flandres ou alumínio limpas, isentas de ferrugem não amassadas, que garantam a integridade do produto até o momento do consumo, contendo 180g a lata e caixa com 24 latas.	Anglo	CX	205	48,00	9.840,00
	SARDINHA EM CONSERVA, preparada com pescado fresco, limpo, eviscerado, cozido. Imersa em óleo comestível. Acondicionado em recipiente de folha de flandres íntegro, resistente, vedado hermeticamente e limpo, contendo aproximadamente 125g de peso líquido drenado e caixa com 48 unidades. A embalagem deverá conter externamente os dados de identificação e procedência, informação nutricional, número do lote, data de validade, quantidade do produto. O produto deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega na unidade requisitante.		CX	274	140,00	38.360,00
TAL	GERAL DO LOTE (R\$): Oitenta e dois mil e seiscentos reais					82.600,00

Assinam: Prefeito Rodrigo Damasceno Catão (Contratante) e o Representante Legal: ALEXSANDRA DA SILVA LESSA pela empresa A. S. LESSA - ME (contratada). Data da Assinatura: 17 de junho de 2013. EXTRATO REGISTRO DE PREÇOS Nº 40/2013

PROCESSO Nº 1096/2013. VALIDADE: 12 (DOZE) MESES. OBJETO: Aquisição de Gêneros Alimentícios, para atender a demanda da Secretaria Municipal de Educação, no município de Tarauacá-Acre. Empresa Vencedora: T. PERREIRA DE OLIVEIRA - ME, inscrita no CNPJ sob nº 06.973.638-0001-95, com sede à Rua Justiniano de Serpa 518. Centro / Tarauacá-Acre, CEP: 69.970-000. Representante Legal: TEREZINHA PEREIRA DE OLIVEIRA, portadora da carteira de identidade nº 033.6296 SSP/AC e CPF nº 617.515.612-91.

LOTE VI G	ENEROS PANIFICADORAS ESPECIFICAÇÃO	MARCA	FORMA DE APRESENTAÇÃO (UN, CX, PC, GL, L, TB, ETC)	QUANT. GLOBAL	VALOR UNITÁRIO (R\$)	VALOR GLOBAL (R\$)
01	PÃO DOCE - produto a base de farinha de trigo especial, fermento fresco, ovos, (gordura hidrogenada ou banha), contendo reforçador, açúcar, sal, anti morfo e leite em pó integral de origem animal. Peso 50g a unidade. validade mínima de 24 horas após entrega. Embalagem deverá ser acondicionada em sacos de polietileno atóxico, resistente e transparente contendo 1kg.	Ü	kG	1.000	9,50	9.500,00
02	PĂOTIPO FRANCÊS - formato fusiforme cóm adição de sal, composto de farinha de trigo especial, água, sal, e fermento químico. Peso 50g a unidade. Deverão ser acondicionadas em sacos de polietileno atóxico, resistente e transparente de forma que o produto seja entregue íntegro. O produto deverá apresentar validade mínima de 24 horas após entrega. Embalagem deverá ser acondicionada em sacos de polietileno atóxico, resistente e transparente contendo 1kg.	Regional	kG	7.000	8,10	56.700,00
03	PÃO DE ROSCA - amanhecidos, torrados, acondicionada em pacotes plásticos, transparentes, limpos, não violados, resistentes. A embalagem deverá conter Ikg. Apresentando externamente os dados de identificação, procedência, informações nutricionais, número de lote, quantidade do produto. Deverá apresentar validade mínima de 06 (seis) meses a partir da data de entrega.		kG	1.000	9,80	9.800,00
TOTAL GE	RAL DO LOTE (RS): Setenta e seis mil reais					76.000,00

Assinam, Prefeito Rodrigo Damasceno Catão (Contratante) e o Representante Legal: TEREZINHA PEREIRA DE OLIVEIRA pela empresa T. PERREIRA DE OLIVEIRA - ME (contratada). Data da Assinatura: 17 de junho de 2013.

ESTADO DE ALAGOAS PREFEITURA MUNICIPAL DE BOCA DA MATA

AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 1/2013

A Comissão Permanente de Licitação do Município de Boca da Mata, Estado de Alagoas, TORNA PÚBLICO que encontra-se aberta a Chamada Pública nº 001/2013, que tem como objeto a aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural para o atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar/PNAE.

O recebimento e a abertura dos envelopes dar-se-ão no dia 25 de julho de 2013, às 09:30 (nove horas e trinta minutos), no endereço Rua Rosalvo Pinto Dâmaso, 224, Centro, Boca da Ma-

O Edital em inteiro teor poderá ser lido e/ou obtido no endereço acima, nos dias úteis, no horário das 09 às 13 horas, ou poderá ser disponibilizado por meio eletrônico, mediante solicitação enviada ao email: cplbocadamata.al@hotmail.com.

> BERGSON ARAÚJO LEITE Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANAPÍ

EXTRATO DE CONTRATO

Tomada De Precos Nº 004/2013, CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE CANAPI, ESTADO DE ALAGOAS, inscrita no CNPJ/MF. Nº 12.367.892/0001-42. CONTRATADA: BETA TERCEI-RIZAÇÃO E MÃO DE OBRA LTDA - EPP, inscrita no CNPJ/MF Nº 02.070.836/0001-98, vencedora do ITEM 01: OBJETO: CONSTRU-ÇÃO E IMPLANTAÇÃO DE 03 (TRÊS) SALAS DE AULAS na Escola João Vieira Maciel da rede municipal de ensino no Município de Canapi, Estado de Alagoas. Valor Total: R\$ 104.557,22. ITEM 02: OBJETO: CONSTRUÇÃO E IMPLANTAÇÃO 02 (DUAS) SALAS DE AULAS na Escola Tancredo Neves, da rede municipal de ensino no Município de Canapi, Estado de Alagoas. Valor Total: R\$ 65.635,54. CONTRATADA: CONSTRUTORA COLIBRIR LTDA, inscrita no CNPJ/MF Nº 04.918.243/0001-64, vencedora do ITEM 03: OBJETO: CONSTRUÇÃO E IMPLANTAÇÃO 02 (DUAS) SA-LAS DE AULAS na Creche Municipal do Povoado Capiã de igrejinha, no Município de Canapi, Estado de Alagoas. Valor Total: R\$ 80.907,53. Vigência dos Contratos: 180 (Cento e Oitenta) dias. DATA DE ASSINATURA: 10 de Julho de 2013.

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/2013

OBJETO: FORMALIZAÇÃO DE ATA DE REGISTRO DE OBJETO: FORMALIZAÇÃO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA FORNECIMENTO PARCELADO DE MATERIAIS DE EXPEDIENTES E DIDÁTICOS - TIPO: Menor Preço Por LOTE. ABERTURA: 02/08/2013 - 08h00min. LOCAL: Sala de Reuniões da Prefeitura, situada na Avenida Joaquim Tete, s/n - Centro, Canapi/AL. Fundamentação Legal: Lei Federal nº 10.520/02, Lei Complementar n.º 123/06, Decreto Federal nº 7.892, de 23 de janeiro de 2013 e subsidiariamente, das disposições da Lei de Licitações nº 8.666/93 e demais alterações. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O Edital encontra-se à disposição dos interessados das 08h00min às 12h00min encontra-se à disposição dos interessados das 08h00min às 12h00min na Sede Administrativa do município de Canapi/AL.

TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013

OBJETO: Contratação De Empresa Especializada Na Área De Engenharia Civil Para A Construção e Implantação de 01 (Uma) Unidade Básica De Saúde - UBS (Tipo1) no Povoado FORQUILHA no Município De CANAPI/AL, com o fornecimento de mão de obra e materiais necessários à completa e perfeita implantação de todos os elementos definidos, em conformidade com as especificações contidas no plano de trabalho. ABERTURA: 31/07/2013 - 14h00min.

LOCAL: Sala de Reuniões da Prefeitura, situada na Avenida Joaquim Tetê, s/n - Centro, Canapi/AL. Fundamentação Legal: Lei Federal nº 8.666/93 e demais alterações. INFORMAÇÕES COMPLEMENTA-RES: O Edital encontra-se à disposição dos interessados das 08h00min às 12h00min na Sede Administrativa do município de Canapi/AL.

ISSN 1677-7069

TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2013

OBJETO: Contratação De Empresa Especializada Na Área De Engenharia Civil Para Reforma e Ampliação de 01 (Úma) Unidade Básica De Saúde (UBS), na Zona Rural de CARIÉ, no Município de CANAPI/AL, com vistas às necessidades da comunidade local, oferecendo uma estrutura com conforto e comodidade a Todos Que Utilizarem Seus Serviços. ABERTURA: 01/08/2013 - 08h00min. LOCAL: Sala de Reuniões da Prefeitura, situada na Avenida Joaquim Tetê, s/n - Centro, Canapi/AL. Fundamentação Legal: Lei Federal nº 8.666/93 e demais alterações. INFORMAÇÕES COMPLEMENTA-RES: O Edital encontra-se à disposição dos interessados das 08h00min às 12h00min na Sede Administrativa do município de Canapi/AL.

TOMADA DE PRECOS Nº 3/2013

OBJETO: Contratação De Empresa Especializada Na Área OBJETO: Contratação De Empresa Especializada Na Área De Engenharia Civil Para Construção e Implantação Da Academia Da Saúde no Município De CANAPI/AL, com o fornecimento de mão de obra e materiais necessários à completa e perfeita implantação de todos os elementos definidos, em conformidade com as especificações contidas no plano de trabalho. ABERTURA: 01/08/2013 - 14h00min. LOCAL: Sala de Reuniões da Prefeitura, situada na Avenida Joaquim Tetê, s/n - Centro, Canapi/AL, Fundamentação Legal: Lei Federal nº 8.666/93 e demais alterações. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O Edital encontra-se à disposição dos interessados das 08h00min às 12h00min na Sede Administrativa do município de Canapi/AL. Canapi/AL.

TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2013

OBJETO: Contratação De Empresa Especializada Na Área De Engenharia Civil, para execução de obras, objetivando a Construção de Calçada de Concreto localizada na Avenida Joaquim Tetê e Revitalização das Pracas localizadas na Avenida Joaquim Tetê e na Rua Pompilho Brandão no Município De Canapi/AL, com o fornecimento de mão de obra e materiais necessários à completa e perfeita implantação de todos os elementos definidos, em conformidade com as especificações contidas no plano de trabalho. ABER-TURA: 02/08/2013 - 14h00min. LOCAL: Sala de Reuniões da Pre-feitura, situada na Avenida Joaquim Tetê, s/n - Centro, Canapi/AL. Fundamentação Legal: Lei Federal nº 8.666/93 e demais alterações. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O Edital encontra-se à disposição dos interessados das 08h00min às 12h00min na Sede Administrativa do município de Canapi/AL.

> Canapi-AL, 15 de julho de 2013. JAILSON NUNES BARBOSA Pregoeiro

AVISOS DE REGISTROS DE PREÇOS PREGÃO PRESENCIAL Nº 4/2013

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE CANAPI (AL), no uso de suas atribuições legais e o que consta no processo administrativo nº. 12.04.2013.025. OBJETO: FORMALIZAÇÃO DE ATA DE REn°. 12.04.2013.025. OBJETO: FORMALIZAÇÃO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA OS EVENTUAIS SERVIÇOS DE FORNECIMENTO PARCELADO DE COMBUSTÍVEIS E LUBRIFICANTES. RESOLVE: Registrar os Preços das Empresas Contratadas: FREITAS E SILVA LTDA EPP, inscrita no CNPJ/MF N° 02.957.259/0001-50, vencedora dos ITENS: 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 11, 12, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25 e 25. VALOR TOTAL: R\$ 853.543,25. MARIA SONIELMA SILVA DE SOUZA ME, inscrita no CNPJ/MF N° 07.483.858/0001-01, vencedora dos ITENS: 10, e 13, VALOR TOTAL: R\$ 196.127 12, VI. dora dos ITENS: 10 e 13. VALOR TOTAL: R\$ 196.127,12. VI-GÉNCIA: 12 (DOZE) MESES contados a partir da data de sua assinatura, com efeitos a partir da publicação no Diário Oficial. DATA DE ASSINATURA: 04 DE JULHO DE 2013. OBSERVAÇÕES: o teor completo do documento, as tabelas dos valores e qualquer esclarecimento em face do disposto em tela poderão ser obtidos através de o endereço a seguir: Sala de Reuniões da Prefeitura, situada na Avenida Joaquim Tetê, s/n - Centro, Canapi (AL). E-Mail: licitacao.canapial@gmail.com.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 6/2013

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE CANAPI (AL), no uso de suas atribuições legais e o que consta no processo administrativo nº. 12.04.2013.025. OBJETO: FORMALIZAÇÃO DE ATA DE RE-GISTRO DE Preços Para Os Eventuais Serviços De Fornecimento Parcelado De Medicamentos, Material Médico, Hospitalar e Cor-Parcelado De Medicamentos, Material Médico, Hospitalar e Correlatos. RESOLVE: Registrar os Preços das Empresas Contratadas: D E A FARMA LTDA, inscrita no CNPJ/MF N° 04.362.282/0001-28, vencedora dos LOTES: 01, 05 e 06. VALOR TOTAL: R\$ 2.800.722,40. CIRURGICA MONTEBELLO LTDA, inscrita no CNPJ/MF N° 08.674.752/0001-40, vencedora dos LOTES: 02. VALOR TOTAL: R\$ 537.848,00. CIEMED LTDA, inscrita no CNPJ/MF N° 03.246.335/0001-82. LOTES: 03 e 04. VALOR TOTAL: R\$ 499.998,06. VIGÊNCIA: 12 (DOZE) MESES contados a partir da publicação no Diário of the contraction of th data de sua assinatura, com efeitos a partir da publicação no Diário

Oficial. DATA DE ASSINATURA: 10 DE JULHO DE 2013. OB-SERVAÇÕES: o teor completo do documento, as tabelas dos valores e qualquer esclarecimento em face do disposto em tela poderão ser obtidos através de o endereço a seguir: Sala de Reuniões da Prefeitura, situada na Avenida Joaquim Tetê, s/n - Centro, Canapi (AL). E-Mail: licitacao.canapial@gmail.com.

> Canapi-AL, 15 de julho de 2013. JAILSON NUNES BARBOSA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE IGACÍ

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2013

OBJETO: obras de pavimentação em paralelepípedos das Ruas do Povoado Coité das Pinhas: Rua do Campo, Rua do Cemitério e Rua Jacaré, reforma e ampliação da Maternidade Santina Toledo de Albuquerque e reforma das Unidades Básicas de Saúde dos Povoados, Coité das Pinhas, Lagoa do Felix, Novo Rio e do Sítio Dionísio, localizadas no Município de Igaci-Al.

ABERTURA: 31 de julho de 2013, às 9:00 horas.

TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2013

OBJETO: obras de pavimentação e drenagem profunda no Município de Igaci nas Ruas: Rua Minas Gerais, Rua Prefeito Ja-nuário Tenório Cavalcante e Rua Vereador José Laurentino Sobrinho localizadas no Município de Igaci-Al. ABERTURA: 31 de julho de 2013, às 14:00 horas.

Igaci, 12 de julho de 2013. JÉSSICA RAYANNE L. SANTOS SOARES Presidente da CPL

SIDINEA ROSE SILVA COSTA

PREFEITURA MUNICIPAL DE LIMOEIRO DE ANADIA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N° 23/2013 2° Chamada

OBJETO: Contratação de empresa especializada no fornecimento de Material Permanente. ABERTURA: 26 de Julho de 2013, às 13:00h (horário de Brasília) INFORMAÇÕES: informações disponíveis na sala de licitações, localizado na sede administrativa do Município, localizada na Rua Major Luiz Carlos, 109, Centro, Limoeiro de Anadia - AL, de segunda a sexta das 9h ás 13h.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 24/2013

OBJETO: Contratação de empresa especializada no fornecimento de Material Eletrico. ABERTURA: 26 de Julho de 2013, às 09:00h (horário de Brasília) INFORMAÇÕES: informações disponíveis na sala de licitações, localizado na sede administrativa do Município, localizada na Rua Major Luiz Carlos, 109, Centro, Limoeiro de Anadia - AL, de segunda a sexta das 9h ás 13h.

> Limoeiro de Anadia, 15 de julho de 2013. ANDRÉIA DA SILVA PEREIRA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE MAJOR IZIDORO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2013

A Comissão Permanente de Licitação do Município de Major Izidoro, Estado de Alagoas, TORNA PÚBLICO que encontra-se aberto o Pregão Presencial nº 11/2013, Tipo Menor Preço, que tem como objeto o Registro de Preços de Material de Construção.

O recebimento e a abertura dos envelopes ocorrerão no dia

26 de julho de 2013, às 09:00 (nove) horas, no endereço Pç. Leopoldo Amaral, s/n, Centro, Major Izidoro/AL.

O Edital em inteiro teor poderá ser lido e/ou obtido no endereço acima, nos dias úteis, no horário das 08 às 12 horas, ou poderá ser disponibilizado por meio eletrônico, mediante solicitação enviada ao e-mail cplmjizidoroal@hotmail.com.

ANA LÚCIA VIEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE MURICI

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2013

mentícios, destinados as Secretaria Municipal de Educação, Saúde, Assistência Social e Hospital Dagoberto Uchoa Lopes de Omena. Tendo em vista as alterações dos anexos em quantitativos, solicitadas pela Secretaria Municipal de Educação e acatada pela Pregoeira Municipal, autorizo as alterações bem como a reabertura de processo licitatório para o objeto declinado.

> Em 15 de julho de 2013. REMI VASCONCELOS CALHEIROS Prefeito

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2013

O Município de Murici, Estado de Alagoas, torna público aos interessados, que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, através do sistema do Banco do Brasil - licitações-e, em conformidade com os preceitos da Lei Federal nº 10.520/2002, subsidiariamente à Lei nº. 8.666/1993, e suas posteriores alterações, Lei Complementar 123/2006 e demais regulamentos pertinentes, às 09h00min do dia 25 de Julho de 2013, visando obter a proposta mais vantajosa, nos termos da Lei. Objeto: contratação de empresa para o fornecimento de gêneros alimentícios, destinados as Secretaria Municipal de Educação, Saúde, Assistência Social e Hospital Dagoberto Uchoa Lopes de Omena. Disponibilidade do edital: no site www.li-Ucnoa Lopes de Omena. Disponibilidade do editai: no site www.ii-citacoes-e.com.br e na sede da Prefeitura Municipal de Murici, Rua Coronel Antônio Machado, s/n, CEP: 57.820 - 000 Campo Grande, Murici - AL, no horário das 08h00min às 12h00min horas, Informações: Fone: (82) 3286-1434 ramal 212 ou e-mail: pmmlicitacoes@hotmail.com.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2013

O Município de Murici, Estado de Alagoas, torna público aos interessados, que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, através do sistema do Banco do Brasil - licitações-e, em conformidade com os preceitos da Lei Federal nº 10.520/2002, subsidiariamente à Lei nº 8.666/1993, e suas posteriores alterações, Lei Complementar 123/2006 e demais regulamentos pertinentes, às 09h00min do dia 01 de agosto de 2013, visando obter a proposta mais vantajosa, nos termos da Lei. Objeto: contratação de empresa para o fornecimento de material elétrico destinados as secretarias deste municipal deste município. Disponibilidade do edital: no site www.licitacoes-e.com.br e na sede da Prefeitura Municipal de Murici, Rua Coronel Antônio Machado, s/n, CEP: 57.820 - 000 Campo Grande, Murici - AL, no horário das 08h00min às 12h00min horas, Informações: Fone: (82) 3286-1434 ramal 212 ou e-mail: pmmlicitacoes@hotmail.com.

Murici-AL, 15 de julho de 2013. MAYARA BRUNA BATISTA PERCIANO

PREFEITURA MUNICIPAL DE OLHO D ÁGUA DAS FLORES

AVISO DE LICENCA

A Prefeitura Municipal de Olho d'Água das Flores torna público que requereu ao IMA a licença prévia para implantação de sistema de esgotamento sanitário no município de Olho d'Água das Flores

> Olho d'Água das Flores-AL, 15 de julho de 2013. MARIA ESTER DAMASCENO SILVA Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE PENEDO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 18/2013

O MUNICÍPIO DE PENEDO, ESTADO DE ALAGOAS, através do Pregoeiro Oficial torna público o Edital de Pregão Presencial Nº PP018/2013, que objetiva Contratação de Empresa(s) para manutenção preventiva e corretiva e instalação de aparelhos de ar condicionado do Município de Penedo (AL), sob o Sistema de Registro de Preços. Os interessados poderão obter o Edital na COPEL, de segunda a sexta feira das 09:00 às 13:00h Contato: Tel (82) 3551-2728, E-mail: penedolicitacoes.al@gmail.com, situada à Avenida Getúlio Vargas, 239.

Penedo-AL, 15 julho de 2013. JOSÉ MARCOS CORDEIRO ALVES

ESTADO DO AMAPÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE MAZAGÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2013

O PREFEITO DO MUNICIPIO DE MAZAGÃO e esta Pregoeira levam ao conhecimento dos interessados que fará realizar licitação na modalidade Pregão na Forma Presencial Nº 017/2013, do tipo menor preço por item, objeto: Materiais de higiene e limpeza, para atender a Secretaria Municipal de Administração- SEMAD-PMMZ, conforme TR, parte integrante do Edital. O certame dar-se-á no dia 29/07/2013, às 09h, Local Rua: Presidente Vargas nº 200, centro - Mazagão - Amapá.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 18/2013

O PREFEITO DO MUNICIPIO DE MAZAGÃO e esta Pregoeira levam ao conhecimento dos interessados que fará realizar licitação na modalidade Pregão na Forma Presencial N° 018/2013, do tipo menor preço por item, objeto: Materiais de consumo e materiais de cozinha, para atender a Secretaria Municipal de Administração- SEMAD- PMMZ, conforme TR, parte integrante do Edital. O certame dar-se-á no dia 29/07/2013, às 13h, Local Rua: Presidente Vargas nº 200, centro - Mazagão - Amapá.

Mazagão-AP, 11 de julho de 2013. LUANA BRITO



PREFEITURA MUNICIPAL DE PRACUÚBA FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N $^{\circ}$ 5/2013 - SRP

O Município de Pracuúba, Estado do Amapá, torna público que realizará as 14:00 h do dia 25 de julho 2013, em sua sede Av. São Pedro, 67, Centro, Pracuúba-AP, Processo Licitatório nº 047/2013, Pregão Presencial para Registro de Preços 005/2013, Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios para atender as necessidades do Município de Pracuúba - AP, colocados a disposição dos interessados no endereço acima citado no horário das 08:00h as 13:00 e pelo e-mail: cpl_pracuuba@hotmail.com, informações portal www.pracuuba.ap.gov.br e telefone (96) 88050493.

Pracuúba-AP, 10 de julho de 2013. MAQUIDOVIO DE SOUZA RAMOS Pregoeiro

ESTADO DA BAHIA PREFEITURA MUNICIPAL DE ALCOBAÇA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 27/2013

O Município de Alcobaça torna público que fará realizar licitação do tipo menor preço por lote, no dia 26/07/2013 às 07h:30min. Objeto: Contratação de empresa especializada em Transporte escolar. O aviso do Edital poderá ser consultado na página: http://www.pmalcobaca.ba.ipmbrasil.org.br/. Informações/Aquisição: C.P.L. - Praça São Bernardo, №. 330, Centro - Alcobaça - BA, das 07h:30min. às 11h:30h., Tel. (73) 3293-2010.

JUCELÍ PAIS DE LIMA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANAGÉ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 3/2013 Republicação

A Prefeitura Municipal de Anagé-Ba, torna público, que em virtude da necessidade de ajustes no edital estamos republicando o aviso da licitação TP 003/2013, para o dia 31/07/2013, as 09:00, na Rua Fidélis Botelho, 28, Centro, em sua sede, - do tipo menor preço global- para a contratação de empresa de Engenharia Civil para construção de uma Quadra Poliesportiva no Povoado de Lindo Horizonte com recursos do FNDE-PAC2, neste município. O edital poderá ser retirado no endereço acima citado, de segunda a sexta (dias úteis) de 08:00h as 12:00h, mediante pagamento do DAM, no valor de R\$ 100,00 (cem reais). Maiores informações: tel 0xx77 3435-2179

Anagé-BA, 15 de Julho de 2013. SANDRA MARA PORTELA SANTOS Presidente de Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANDORINHA

EXTRATOS DE CONTRATOS

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA PRE-FEITURA MUNICIPAL DE ANDORINHA torna público para os fins legais, o extrato resumido da Contratação de Profissional Especializado para Prestação de Serviço Essencial na área de Medicina (Médica Plantonista nas Unidades Básicas de Saúde) na sede e interior deste Município. CONTRATADA: URSULA COSTA DA SIL-VA. VALOR GLOBAL: R\$ 66.000,00 (Sessenta e seis mil reais) DOTAÇÕES ORÇAMENTÁRIAS: Secretaria: 24 - Projeto/Atividade; 2023/2028 Elemento de Despesa: 3390.36 - Fontes: 14.52 / 02.15. VIGÊNCIA DO CONTRATO: 05 de Julho A 31 de Dezembro de 2013; Andorinha-Bahia, 12 de julho de 2013. Emanuella Rangel Almeida Pereira - Pregoeira do Município.

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE ANDORINHA torna público para os fins legais, o extrato resumido da Contratação de Profissional Especializado para Prestação de Serviço Essencial na área de Medicina (Médico Plantonista nas Unidades Básicas de Saúde) na sede e interior deste Município. CONTRATADO: JOSÉ DOUGLAS BEZERRA DE ANDRADE. VALOR GLOBAL: R\$ 66.000,00 (Sessenta e seis mil reais). DOTAÇÕES ORÇAMENTÁRIAS: Secretaria: 24 - Projeto/Atividade: 2023/2028 Elemento de Despesa: 3390.36 - Fontes: 14.52 / 02.15. VIGÊNCIA DO CONTRATO: 05 de Julho A 31 de Dezembro de 2013. Andorinha-Bahia, 12 de julho de 2013. Emanuella Rangel Almeida Pereira - Pregoeira do Município

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE ANDORINHA torna público para os fins legais, o extrato resumido da Contratação de Profissional Especializado para Prestação de Serviço Essencial na área de Saúde (Enfermeiro para realização de Assistência Integral aos indivíduos e Famílias, nas Unidades Básicas de Saúde-UBS) na sede e interior deste Município. CONTRATADO: AGRIPINO ANTUNES MIRANDA JÚNIOR. VALOR GLOBAL: R\$ 22.200,00 (vinte e dois mil e duzentos reais). DOTAÇÕES ORÇAMENTÁRIAS: Secretaria: 24 - Projetos/Atividades: 2023/2028/2029 Elemento de Despesa: 3390.39 - Fontes:

14.52 / 02.15 / 14.86. VIGÊNCIA DO CONTRATO: 05 de Julho a 31 de Dezembro de 2013. Andorinha-Bahia, 12 de julho de 2013. Emanuella Rangel Almeida Pereira - Pregoeira do Município.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAMARI

AVISA DE ANULAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2013 - SRP

O MUNICÍPIO DE ARAMARI-BA, torna público que a licitação na modalidade Tomada de Preço nº 002/2013 - Contratação de Empresa para Cobertura de Quadra Escolar, Cidade de Aramari-BA, com recursos do Ministério da Educação, foi anulada, por determinação do Prefeito Municipal, cuja decisão encontra-se disponível aos interessado na sede da Prefeitura Municipal de Aramari, das 08:90 à 12:00

Aramari-BA., 15 de julho de 2013. SONARA MAÉVE CARDOSO LANDIM BATISTA Presidente da Comissão

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 3/2013

O MUNICÍPIO DE ARAMARI-BA, torna público que fará realizar licitação na modalidade Tomada de Preço nº 003/2013 - Contratação de Empresa para Cobertura de Quadra Escolar, Cidade de Aramari-BA, com recursos do Ministério da Educação, no dia 30/07/2013, às 10:00h. Edital disponível na sede da Prefeitura Municipal de Aramari, das 08:00h às 13:00h, ou pelo telefone/fax (75) 3432-1159.

Aramari-BA., 15 de julho de 2013. SONARA MAÉVE CARDOSO LANDIM BATISTA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOQUIRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/20113

O Pregoeiro do Município de Boquira, com fulcro nas Leis 10.520/02 e 8.666/93, torna público que está aberta a Licitação sob a modalidade PREGÃO PRESENCIAL nº 021/2013. OBJETO: Contratação de pessoa jurídica visando à aquisição de gêneros alimentícios e materiais de limpeza, destinados a manutenção das diversas Secretarias deste município de Boquira, sob o regime de empreitada por menor preço global por lote, conforme Edital. Abertura: 29/07/2013 ás 09:00h. O Edital poderá ser adquirido na Sede da Prefeitura, situada à Rua Oliveira dos Brejinhos, 150, Centro,

Boquira-BA, 15 de julho de 2013 WILSON RODRIGUES DE SOUZA

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUPORÃ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2013

OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios para compor o cardápio dos alunos da rede municipal de Educação deste município. DATA 31/07/2013. HORÁRIO: 8h30min. LOCAL: sede da Prefeitura situada na Praça Dr. João Borges de Figueiredo, 200 - Centro - Botuporã - BA. O Edital estará à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal, das 08h00min às 12h00min horas.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2013

OBJETO: aquisição de produtos de higiene e limpeza, em atendimento a solicitação da Secretaria Municipal de Educação , Cultura e do Desporto. DATA: 31/07/2013. Horário: 10h00min. Local: na sede da Prefeitura situada na Praça João Borges Figueiredo, 200 - centro, Botuporã-Ba. O Edital estará à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal, das 08h00min às 12h00min. Botuporã-BA, 15 de julho de 2013

ASSIS LESSA AZEVEDO Pregoeiro

RETIFICAÇÃO

Na publicação feita no DOU - Diário Oficial da União, nº 127 - quinta-feira, 04 de julho de 2013, na publicação do Aviso de Pregão Presencial nº 026/2013, onde lê-se "na sede da Prefeitura situada na Rua Manoel Araújo, 01 - Centro - Dom Basílio - BA", leia -se " na sede da Prefeitura Municipal de Botuporã, Praça Dr. João Borges de Figueiredo, 200 - Centro - Botuporã - BA".

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANDEIAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2013

O Município de Candeias, torna público que realizará licitação na modalidade de Pregão Presencial, tipo Menor Preço Global, por lote, às 9:00 h, do dia 05 de agosto de 2013, na sala de reunião da Comissão de Licitação, situada no Paço Municipal Con-

selheiro Luiz Viana, s/n - Bairro Ouro Negro, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para fornecimento de equipamentos eletroeletrônicos para atender as necessidades das Secretarias e Departamentos do Município. O Edital e anexos, encontram-se a disposição dos interessados na sala da Comissão, no horário das 9:00 h às 12:00 h. Custo de Edital - R\$ 50,00. Maiores informações através do fone: 71 3601-3888. E-mail: copelcandeias@yahoo.com.br Candeias/BA, 12 de julho de 2013. Allan Abbehusen de Santana - Pregueiro.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 35/2013

O Município de Candeias, torna público que realizará licitação na modalidade de Pregão Presencial, tipo Menor Preço Global às 13:00 h, do dia 5 de agosto de 2013, na sala de reunião da Comissão de Licitação, situada no Paço Municipal Conselheiro Luiz Viana, s/n - Bairro Ouro Negro, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para prestação de serviços de administração de margem consignável, em consonância com a Legislação Federal e Estadual que regem a consignação em folha de pagamento, fornecendo estrutura física para atendimento aos servidores públicos, assessoramento jurídico e solução de tecnologia informatizada para geração automática das reservas, averbações e manutenção de lançamentos para o sistema de folha de pagamento da Prefeitura de Candeias/BA. O Edital e anexos, encontram-se a disposição dos interessados na sala da Comissão, no horário das 9:00 h às 12:00 h. Maiores informações através do fone: (71) 3601-3888 - E-mail: copelcandeias@yahoo.com.br.

Candeias, 8 de julho de 2013. ALLAN ABBEHUSEN DE SANTANA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO DO ALMEIDA

AVISO DE HOMOLOGAÇAO PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2013

A Gestora Municipal de Saúde de Conceição do Almeida, no uso das atribuições, e com fundamento no art. 4°, XXII, da Lei 10.520/2001, art. 43, VI, da Lei 8.666/93, e conforme o que consta no Processo Administrativo nº. 133/2013, resolve: HOMOLOGAR o procedimento licitatório na modalidade Pregão Presencial Registro de Preço nº 015/2013, tipo menor preço por lote, destinado à ?fornecimento de material permanente odontológico e hospitalar?, em favor da empresa: MED EXPRESSO COMRCIO DE MEDICAMENTOS LTDA. valor global estimado: R\$155.000,00(cento e cinquenta e cinco mil reais)referente ao lote 01, e R\$ 79.000,00(setenta e nove mil reais) referente ao lote 03, sendo o lote 02 fracassado.

Conceição do Almeida, 10 de junho de 2013. MILIAN NASCIMENTO DA SILVA Gestora Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZ DAS ALMAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 63, 064 E 65/2013

O Pregoeiro e equipe de apoio da PM de Cruz das Almas BA: Realizará no dia 30/07/2013, na sede licitação PP063/13 as 09h para Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de lavagem, higienização, passagem, coleta e transporte de roupa hospitalar. Realizará no dia 30/07/2013, na sede licitação PP064/13 as 15h para Contratação de empresa para aquisição de produtos de higienização e dedetização para escolas da rede municipal de ensino. Realizará no dia 31/07/2013, na sede licitação PP065/13 às 09h para Contratação de empresa para aquisição de material permanente para atender a Secretaria de Educação. Os editais e anexos encontram-se na Secretaria de Adm de 2ª a 6ª feira horário de 08:00 as 12:00h informações pelo tel. (75) 3621-1310. As demais fases destas licitações serão publicadas no Site www.cruzdasalmas.ba.io.org.br.

Cruz das Almas-BA, 15 de julho de 2013. MARCELO ARAUJO

PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPLANADA

EXTRATO DE CONTRATO

A Prefeitura Municipal de Esplanada torna público o resumo do seguinte contrato: CONTRATO Nº. 226/2013, objetivando a contratação de empresa especializada para execução dos serviços de ampliação e reforma das unidades de Saúde da Família do Povoado de Limões, povoado de São José de Mucambo e distrito de Baixio Esplanada-Bahia. Valor Global R\$ 504.967,87. Empresa Contratada: SOL TRANSERVICE SERVIÇOS COMBINADOS LTDA. com CNPJ: 09.585.008/0001-31. Vigência: 180 dias. Esplanada/BA 12 de julho de 2013. Litercilio Mota Xavier - Secretário de Administra-

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 4/2013

A Prefeitura Municipal de Esplanada no uso de suas atribuições legais, torna público, considerando as disposições da lei 8.666/93, e o que consta no processo de licitação Tomada de Preços N°. 004/2013/TP, referente à contratação de empresa especializada



para execução dos serviços de ampliação e reforma das unidades de Saúde da Família do Povoado de Limões, povoado de São José de Mucambo e distrito de Baixio Esplanada-Bahia, HOMOLOGA o presente em favor da empresa: SOL TRANSERVICE SERVIÇOS COMBINADOS LTDA. com CNPJ: 09.585.008/0001-31, no valor global de R\$ 504.967.87.

Esplanada, 12 de julho de 2013. RODRIGO DE CASTRO LIMA Prefeito

ISSN 1677-7069

PREFEITURA MUNICIPAL DE EUCLIDES DA CUNHA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N° 50/2013

Processo Administrativo nº 226/2013
A PREFEITA DO MUNICÍPIO DE EUCLIDES DA CUNHA, Estado da Bahia, no uso das suas atribuições e, considerando o cumprimento da legislação vigente, pertinente a compras e contratos públicos, HOMOLOGA o Processo Licitação - PREGÃO PRESENCIAL N.º 050/2013, que tem como objetivo aquisição de 02 caçambas basculantes e 02 retroescavadeiras, que visam o fortalecimento da agricultura, através do contrato de repasse/Ministério das Cidades/Caíxa Econômica Federal nº0388225-09/2012, e ADJUDICA o objeto licitado as empresas vencedoras do certame: LOTE 01 - TRATORMASTER TRATORES PEÇAS E SERVIÇOS LTDA, valor global de R\$ 420.000,00 (quatrocentos e vinte mil reais) e LOTE 02 - NORAUTO CAMINHÕES LTDA, valor global de R\$ 382.000,00 (trezentos e oitenta e dois mil reais).GABINETE DA PREFEITU-RA

Euclides da Cunha - BA, 15 de julho de 2013 MARIA DE FÁTIMA NUNES SOARES

PREFEITURA MUNICIPAL DE GAVIÃO

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL № 27/2013

Processo nº 174/2013.

A Prefeitura de Gavião - BA, leva ao conhecimento de quem possa interessar que o Processo supra epigrafado sofreu alteração no Anexo I de seu Edital. Maiores informações no Setor de Licitações pelo fone (75) 3682-2271, ou ainda o arquivo impresso da alteração na sede da prefeitura, localizada na Av. Lomanto Junior s/n Centro Gavião - BA. Fica redesignada para as 10h:00min do dia 26 de Julho de 2013 a sessão do pregão em epígrafe.

Gavião - BA, 15 de Julho de 2013. LUCIVAL SANTOS OLIVEIRA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE GENTIO DO OURO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 4/2013

A Comissão Permanente de Licitação torna público aos interessados que se realizará a licitação: Processo Administrativo: 114/2013. Modalidade: Tomada de Preço 004/2013. Tipo: Menor Preço. Objeto: Pavimentação Asfaltica nos acessos:Entrada Principal e Aeroporto a Praça Vanderlino Vieira na sede deste municipio. Sessão de Abertura: 01/08/2013, às 10:30h. Local: Prefeitura Municipal, Setor de Licitações. Valor do Edital: R\$100,00. Informações: telefone: (74) 3637 2320.

JARBAS DA SILVA SOARES Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUANAMBI

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 43/13TP

A CPL da Prefeitura Municipal de Guanambi - Bahia realizará licitação em 06/08/2013 às 10:00h, em sua sede para Contratação de empresa com material e mão de obra, destinados a construção de 1.020 m² de alambrado galvanizado no campo de futebol do núcleo de Ceraíma. Edital na sede. Divulgação dos outros atos no Diário Oficial de Guanambi no site: www.guanambi.ba.gov.br

EDINEIA DE ARAÚJO PEREIRA NUNES Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE HELIÓPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGAO PRESENCIAL Nº 11/2013

O Pregoeiro da PM realizará em sua sede PP nº 011/2013 em 26/07/2013 às 08h, para Contratação de Pessoa Jurídica objetivando a aquisição de Gêneros alimentícios para merenda do PETI. Tel. 75 3593-2180. Edital na sede. Heliópolis - BA em 15/07/2013. Celso Dias Sobrinho - Pregoeiro Oficial. PP nº 012/2013 em 26/07/2013 às 10h para Contratação de Pessoa Jurídica objetivando a aquisição de medicamentos da Farmácia Básica, Saúde Mental, Contraceptivos

Orais e Injetáveis e Insumos Diabéticos. Tel. 75 3593-2180. Edital na sede. Heliópolis-BA em 15/07/2013. Celso Dias Sobrinho - Pregoeiro Oficial. PP nº 013/2013 em 26/07/2013 às 14h para Contratação de Pessoa Jurídica objetivando a aquisição de medicamentos de uso hospitalar, Material Penso - Médico Hospitalar, Material Hospitalar Permanente (HMLEM) E Medicamentos Controlados. Tel. 75 3593-2180. Edital na sede. Heliópolis - BA em 15/07/2013. Celso Dias Sobrinho - Pregoeiro Oficial. PP nº 014/2013 em 26/07/2013 às 16h, para Contratação de Pessoa Jurídica objetivando a aquisição de material de Limpeza e materiais didáticos para o PETI. Tel. 75 3593-2180. Edital na sede.

Heliópolis - BA, 15 de julho de 2013. CELSO DIAS SOBRINHO

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBITIARA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 020/2013-PP Reabertura

Contratação de empresa para o fornecimento de Pneus novos, Protetores, Câmaras de ar e Bicos para pneus sem câmara, para uso da frota de veículos da Prefeitura Municipal de Ibitiara BA.Tipo: Menor Preço por Lote. Regência Legal: Leis 10.520/02 e 8.666/93 e suas alterações posteriores. A licitação foi declarada DESERTA Abertura 26/07/2013, às 15:00 hs. Local: Sede da Prefeitura Municipal de Ibitiara BA. Edital encontra-se disponível para retirada e maiores informações no Dptº. de Licitações, sito à Rua João Pessoa, 08 - Centro, no horário de 8:00 às 12:00 hs.Tel: (77) 3647-2151.

Ibitiara-BA, 15 de julho de 2013. MAISA NETO DE OLIVEIRA Pregoeira

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2013

Oobjeto Aquisição de Material Odontológico (consumo e permanentes), destinados a suprir às demandas do Fundo Municipal de Saúde da P.M de Ibitiara Ba.Tipo: Menor Preço por Lote. Regência Legal: Leis 10.520/02 e 8.666/93 e suas alterações posteriores. Abertura 26/07/2013, às 09:00 hs. Local: Sede da Prefeitura Municipal de Ibitiara BA. Edital encontra-se disponível para retirada e maiores informações no Dpro. de Licitações, sito à Rua João Pessoa, 08 - Centro, no horário de 8:00 às 12:00 hs.Tel: (77) 3647-2151.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 27/2013

Aquisição de Materiais de consumo hospitalar (insumos) destinados a suprir às demandas do Fundo Municipal de Saúde da P.M de Ibitiara Ba.Tipo: Menor Preço Global. Regência Legal: Leis 10.520/02 e 8.666/93 e suas alterações posteriores. Abertura 29/07/2013, às 09:00 hs. Local: Sede da Prefeitura Municipal de Ibitiara BA. Edital encontra-se disponível para retirada e maiores informações no Dptº. de Licitações, sito à Rua João Pessoa, 08 - Centro, no horário de 8:00 às 12:00 hs.Tel: (77) 3647-2151.

Ibitiara-BA, 15 de julho de 2013. MAISA NETO DE OLIVEIRA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBOTIRAMA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2013

A pregoeira da Prefeitura Municipal de Ibotirama-BA torna público o resultado de julgamento das propostas de preços e habilitação, referente ao processo sob a modalidade Pregão Presencial nº 019/2013-PMI/BA, que tem por objeto a contratação de empresas especializadas para o fornecimento de pecas e pneus para manutenção dos veículos da frota oficial do Fundo Municipal de Saúde e Prefeitura deste Município. Sagrou-se vencedora dos lotes as empresas: NEVES PNEUS E SERVIÇOS DE ALINHAMENTO PARA AUTO LTDA vencedora dos lotes 01 e 06, sendo o Lote 01 com o valor total de R\$ 72.270,00 (setenta e dois mil e duzentos e setenta reais) e o Lote 06 com o valor total de R\$ 21.460,00 (vinte e um mil e quatrocentos e sessenta reais), A MORAIS & ANDRADE LTDA vencedora dos lotes 02, 03, 04 e 05, sendo o Lote 02 com o valor total de R\$ 50.797,50 (cinquenta mil e setecentos e noventa e sete reais e cinquenta centavos), Lote 03 com o valor total de R\$ 97.590,00 (noventa e sete mil e quinhentos e noventa reais), Lote 04 com o valor total de R\$ 39.730,00 (trinta e nove mil e setecentos e trinta reais), e o Lote 05 com o valor total de R\$ 34.540,40 (trinta e quatro mil e quinhentos e quarenta reais e quarenta centavos), e a empresa ROBERTO DE SOUSA TELES vencedora do Lote 07 com o valor total de R\$ 157.000,00 (cento e cinquenta e sete mil reais). Decorrido o prazo recursal fica homologado o processo pelo Prefeito Municipal, estando o processo à disposição dos interessados para vistas, no horário das 8:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

> Ibotirama, 15 de julho de 2013, JOELMA PEREIRA DOS SANTOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITABUNA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 60/2013

O Prefeito do Município de Itabuna, no uso de suas atribuições ratifica e homologa o resultado de julgamento do Pregão Presencial nº. 060/2013, publicado no Diário oficial do Município em 15 de Julho de 2013.

Itabuna, 15 de Julho de 2013 CLAUDEVANE MOREIRA LEITE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 105/2013

O Pregoeiro da PM de Itabuna torna público, que realizará em 26/07/2013, às 09:00 (Nove horas) em sua sede, pregão para a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA LICENCIAMENTO DE SOFTWARE, PARA PROMOÇÃO DO DESENVOLVIMENTO DAS POLÍTICAS PÚBLICAS INSTITUCIONAIS, ATRAVÉS DA IMPLANTAÇÃO DE MECANISMOS TECNOLÓGICOS QUE PROPORCIONEM MODERNIZAÇÃO, INTEGRAÇÃO, PRATICIDADE E EFICIÊNCIA AS ATIVIDADES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, NAS ÁREAS DE SAÚDE E TRANSPARÊNCIA. Cópias do Edital e seus Anexos à disposição na sede, das 08:00 às 14:00 horas. Informações pelo tel.(73) 3214-6311 ou pelo e-mail: Itabuna.licitacoes@gmail.com.

Itabuna, 11 de Julho de 2013. CELSO ATAULFO DOS SANTOS DIAS

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITANHÉM

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 32/2013

O Prefeito Municipal de Itanhém no uso de suas atribuições, homologa o Pregão Presencial de nº 032/2013, que tem por objeto: aquisição de insumos agrícolas, alimentos, material gráfico e serviço de editoração para a execução do contrato de repasse firmado neste município. Decide declarar vencedora e adjudicar o objeto do certame as empresas: Lote 01- FERTSUL ADUBOS E CORRETIVOS LTDA - ME. CNPJ. 07.790.381/0001-07, no valor global de R\$ 717,60 (Setecentos e dezessete reais e sessenta centavos); 02- FERTSUL ADUBOS E CORRETIVOS LTDA - ME. CNPJ. 07.790.381/0001-07, no valor global de R\$ 14.352,00 (Quatorze mil e trezentos e cinqüenta e dois reais); Lote 03 - ELIOMAR TEIXEIRA DE AGUIAR - ME, CNPJ. 10.603.993/0001-40, no valor global de R\$ 17.938,80 (Dezessete mil e novecentos e trinta e oito reais e oitenta centavos); Lote 04 - DESERTO; Lote 05 - CLOVIS GONÇALVES VIANA, no valor global de R\$ 960,00 (Novecentos e sessenta reais); Lote 06 - DESERTO; Lote 07 - GRÁFICA VIANA ALVES LTDA. CNPJ - 06.090.533/0001-98, no valor global de R\$ 898,50 (Oito centos e noventa e oito reais e cinqüenta centavos); Lote 08 - GRÁFICA VIANA ALVES LTDA. CNPJ - 06.090.533/0001-98, no valor global de R\$ 3.270,00 (Três mil e duzentos e setenta reais).

Itanhém, 15 de Julho de 2013. MILTON FERREIRA GUIMARÃES

PREFEITURA MUNICIPAL DE JAGUAQUARA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

A Prefeitura Municipal de Jaguaquara - Estado da Bahia, HOMOLOGA CONCORRENCIA PÚBLICA N.º 01/2013, em favor da empresa: PASSOS 3 CONSTRUTORA E SERVIÇOS LTDA. CNPJ 04.595.360/0001-34.

Jaguaquara, 13 de julho de 2013. GIULIANO DE ANDRADE MARTINELLI Prefeito

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2013

Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios destinados ao preparo da merenda que será servida aos alunos da rede municipal e Programa Mais Educação do Município de Jaguaquara, no segundo semestre de 2013. Abertura das propostas dia 30.07.2013às 14:00hs, na sala de licitações, situada à Pça. JJ Seabra, 172, 1.º andar- Centro. Jaguaquara, onde encontram-se à disposição dos interessados o edital e seus anexos.

Jaguaquara, 15 de julho de 2013. JOSELITA OLIVEIRA DA SILVA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAURO DE FREITAS EXTRATO DE CONTRATO

Pregão Eletrônico nº 1/2013 - Contrato n0102/2013. Contratante: Município de Lauro de Freitas. Contratada: Empório Card Ltda. - EPP. CNPJ: 04.432.048/0001-20. Objeto: Contratação de Empresa Especializada para Fornecimento de Combustíveis (Gasolina Comum, Alcool e Óleo Diesel), através de Ticket Combustível em Papel (Impresso) e Ticket Combustível em Cartão Magnético, para atender as



necessidades desta Prefeitura, conforme descritos nos Anexo V Termo de Referência e no Anexo VI - Planilha Discriminativa do Edital. Requisitado pela Secretaria Municipal de Administração. Assinatura do Contrato: 10/07/2013. Período Contratual: 12 (doze) meses. Valor Global: R\$ 2.979.860,40 (dois milhões, novecentos e setenta e nove mil, oitocentos e sessenta reais e quarenta centavos).

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2013

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Lauro de Freitas/ Bahia, devidamente autorizada pela Portaria nº 3/2013, torna público para conhecimento dos interessados à abertura do Certame Licitatório na modalidade Pregão Presencial nº 16/2013. Objeto: Contratação de empresa especializada para o Fornecimento de Gás GLP visando atender a demanda das Unidades das Creches e Unidades Escolares de Ensino, conforme descritos no Anexo I - Termo de Referência e no Anexo II - Planilha Discriminativa no Edital. Requisitado pela Secretaria Municipal de Educação. Sessão 30/07/2013 às 09:00 horas. Local: Praça Martiniano Maia - Nº 25 - Sala 02 - Centro - Lauro de Freitas/ Bahia. Retirada do Edital: 08:00 às 14:00 horas, trazendo o CD para sua disponibilização. Tel.: (71) 3288-8789/ 3288-8792.

> Lauro de Freitas, 15 de julho de 2013. LUCIANA BRITO BISPO NASCIMENTO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACURURÉ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15/13

A Prefeitura Municipal de Macururé com sede na Praça Municipal, s/n, avisa aos interessados que se encontra disponível na sede da Administração o Edital Tomada de Preços nº 015/13 objetivando construção de uma Unidade Básica de Saúde da Família (uma equipe), conforme proposta nº 14217343000109001, com abertura dia 30/07/13. Informações das 8:00 as 12:00 horas.

> Macururé, 15 de julho de 2013. ALAÍDE GOMES CANÁRIO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE MATINA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2013

Objeto: Aquisição de óleo diesel S10 destinado ao atendimento da Secretaria de Obras, Secretaria de Educação e Secretaria de Saúde do município de Matina/BA. Abertura: 26/07/2013, às 8:00 horas. CON-DIÇÕES DE PARTICIPAÇÃO: Empresas do ramo, individualmente, que atendam às exigências do Edital e seus Anexos. Edital: Na Prefeitura, com sede na Praça Helena Carmem de Castro Donato, s/nº Centro - Telefone 77 3643-1008.

> Matina-BA, 15 de julho de 2013. RUBERLON FERNANDES DE OLIVEIRA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA REDENÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2013

O Município de Nova Redenção, por seu pregoeiro oficial, torna público, para conhecimento de todos a quem possa interessar, a realização do Pregão Presencial nº 11/2013. OBJETO DA LICITA-ÇÃO: Registro de preço objetivando a aquisição parcelada, conforme as necessidades da administração, de equipamentos hospitalares, móveis em geral, eletrodomésticos, equipamentos de informática e eletrônicos, conforme quantidades e especificações previstas no edital e respectivo termo de referência. EDITAL DISPONÍVEL: A partir do dia 16/07/2013, das 08:00 horas às 12:00 horas na Sala de Reuniões da Comissão de Licitação, sita na Av. Antonio Carlos Magalhães, S/n, Centro, Nova Redenção - BA. RECEBIMENTO E ABERTURA DAS PROPOSTAS: A Sessão de recebimento, abertura e julgamento das propostas ocorrerá no dia 29/07/2013 às 10:00horas. CUSTO DE REPRODUÇÃO: R\$ 30,00 (trinta reais).

GIL ANDERSON TRINDADE RAMOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAMIRIM

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 42/2013

Objeto: - Aquisição de Gêneros Alimentícios e Material Escolar, destinados ao Programa Brasil Alfabetizado, "BRALF", com recursos oriundos do FNDE. Abertura: 26/07/2013, às 09:00 horas Edital/informações, das 08:00 as 12:00, no setor de licitação: na sede da

> Paramirim, 15 de julho de 2013 PAGNOCELIO SILVA SANTOS Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO

RETIFICAÇÃO

Referente Diário Oficial da União - Seção 3 n. 133 de 12/07/13 Aviso de Credenciamento n 012/13- Reedição onde se lê Objeto: Contratação de Empresa Especializada na Realização de Consultas Especializadas em Ortopedia e Cirúrgias Ortopédicas leia-se Objeto: Contratação de Empresa Especializada na Realização de Exames de Ultrassonográgicos. Lucivaldo T. da Silva - (Presidente da Comissão).

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE JÂNIO OUADROS

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2013

A Prefeitura Municipal de Presidente Jânio Quadros - Bahia, torna público que realizará a TOMADA DE PREÇOS Nº 003/2013 contratação de empresa do ramo de construção civil para AM-PLIAÇÃO DE UNIDADE DE SAÚDE NA SEDE DO MUNICÍPIO. Os interessados poderão obter informações e/ou edital na sede da Prefeitura - Praça Ladislau Klener, nº 09 - Centro, das 08:00 às 12:00. A abertura será realizada no dia 01 de Agosto de 2013 às 09:00 h.

> Presidente Jânio Quadros - BA, 15 de Julho de 2013 MÁRCIO MANOEL ANUNCIAÇÃO FERREIRA Presidente da Comissão de Licitação

> > ALEX DA SILVA Prefeito

PREGÃO PRESENCIAL Nº 33/2013

A Prefeitura Municipal de Presidente Jânio Quadros torna público que realizará o Pregão Presencial nº 33/2013 (por lote) que tem como objeto a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA ALI-MENTAÇÃO, TRANSPORTE, HÓSPEDAGEM E FORNECIMENTO DE MATERIAL DIDÁTICO DOS FORMADORES, ALFABE TIZADORES, ALFABETIZADORES-COORDENADORES DE TURMAS E TRADUTORES INTÉRPRETES DE LIBRAS DO PROGRAMA BRASIL ALFABETIZADO DE PRESIDENTE JÂNIO QUADROS - BA. Informações e/ou edital na sede da Prefeitura - Praça Ladislau Klener, nº 09 - Centro, das 08:00 às 12:00. Abertura no dia 26 de Julho de 2013 às 09:30. Tel: (77) 3492-2317.

Presidente Jânio Quadros BA, 15 de Julho de 2013. ROBSON LIMA SILVA

Pregoeiro

ALEX DA SILVA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DO RIO DO ANTÔNIO

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2013

A Prefeitura Município de Rio do Antônio, por meio de sua Pregoeira, comunica aos interessados a anulação o Pregão Presencial Nº 028/2013, publicado no Dou dia 04 de julho de 2012, Seção 3, Pg 207, cujo objeto refere-se a Contratação de empresa para aquisição de a especificações contidas no plano de trabalho anexo 6 (seis) do MEC/FNDE e do manual descritivo do FNDE, de acordo convenio 702615/2010 processo n° 23400.010281/2009-48.

Rio do Antônio-BA, 15 de julho de 2013 ALESSANDRA BORGES ROCHA PRATES

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA CRUZ CABRÁLIA

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Tomada de Preços Nº: 002/2011. Objeto: Obra de Infraestrutura Para Construção das Ubss Unidades Básicas de Saúde, Conforme Convênios Firmados Através dos Contratos de Repasse N°S. 2649.0282789-72/2009 e 2649.0282788-68/2009 / Ministério da Saúde / Caixa Econômica Federal e O Município de Santa Cruz Cabrália, Estado da Bahia. Contratante: Prefeitura Municipal de Santa Cruz Cabrália. Contratada: S Andrade Engenharia e Serviços Ltda. Contrato Nº: 110/2011. Nono Aditivo: Prazo. Período: 90 (Noventa) Dias. Santa Cruz Cabrália/Ba. 28 de Março de 2013 - Comissão de Li-

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA RITA DE CÁSSIA

AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2012

O PREFEITO MUNICIPAL, no uso de suas atribuições, comunica aos interessados e a população em geral, que mediante apresentação de Declaração de Desistência, apresentada pela empresa declarada vencedora, fica REVOGADA a Tomada de Preços nº 009/2012, tendo como objeto a contratação de empresa especializada

no ramo da construção civil para construção de 01 (uma) Unidade de Ensino Infantil no âmbito do Programa PROINFÂNCIA, do tipo C, a ser construída num terreno urbano localizado no Bairro Samambaia, nesta cidade, com participação financeira federal do FNDE/MEC conforme Convênio nº 700006/2011.

SILVIO TÚLIO GUEDES BEZERRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO FELIPE

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2013

Processo Administrativo nº 239/2013 O Pregoeiro Oficial da Prefeitura Municipal de São Felipe -Bahia, no exercício das atribuições que lhe confere o Decreto Municipal nº. 017 / 2013, de 02/01/2013, torna público, para conhecimento dos interessados, a prorrogação do prazo para a Sessão de Julgamento do Pregão Presencial nº. 021/2013, passando para as 09hs do dia 25/07/2013, no mesmo local, em decorrência de fato superveniente registrado no edital somente identificado após a publicação la forma de contra de pervenente registrado no edital soniente identificado apos a publicação. Informamos que a mudança não compromete a formulação das propostas, conforme previsto na parte final do § 4º do art. 21 da Lei n. 8.666/93 e suas alterações. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS OU EMPRESA ESPECIALIZADA PARA, POR DEMANDA, REALIZAR EXAMES LACORDA (A CONTRATA CONTR CIALIZADA PARA, POR DEMANDA, REALIZAR EXAMES LA-BORATORIAIS AOS USUÁRIOS DO SUS, NO HOSPITAL MA-RIA AMÉLIA SANTOS E NO ÂMBITO GEOGRÁFICO DESTE MUNICÍPIO, INCLUSIVE PARA OS SERVIÇOS DE URGÊNCIA E EMERGÊNCIA, GARANTINDO O ATENDIMENTO À POPULAÇÃO, EM CONFORMIDADE COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE, E ÀS NORMAS DA ANVISA/MINISTÉRIO DA SAÚDE, conforme especifica o Anexo I - Termo de Referência do edital, obedecendo ao que dispõe a Lei Federal Nº. 10.520, de 17 de julho de 2002 e subsidiariamente a Lei Federal Nº. 8.666 de 21 de junho de 1993 e suas posteriores alterações. 1993 e suas posteriores alterações.

São Felipe - BA, 10 de Julho de 2013. EGBERTO DE ALMEIDA CARDOSO FILHO

PREFEITURA MUNICIPAL DE SAUBARA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 1/2013

O Município de Saubara, torna Público que fará Tomada de Preço do tipo Menor Preço Global, dia 31 de Julho de 2013, às 10h, na Rua Ananias Requião, s/n, sede da Prefeitura. Objeto: Contratação de Empresa especializada na área de construção civil para Construção da Academia de Saúde neste Município. Informações: (75)3696-1903-copel2013@hotmail.com.

> Saubara, 15 julho de 2013 SANDRO FREITAS Presidente da COPEL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SIMÕES FILHO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2013

O Município de Simões Filho torna público, para conhecimento dos interessados, que realizará licitação na modalidade: Pregão Presencial n.º 015/2013, Objeto: AQUISIÇÃO DE UTENSÍLIOS DE COZINHA para atender às necessidades da Secretaria Municipal de Educação, com data de recebimento e abertura dos envelopes em 29/07/2013, às 09h30min. Os interessados poderão obter o edital na sede da Prefeitura - na Praça 07 de Novembro, nº 359 - Centro, Simões Filho/BA - tel. 3296-8300, ramal 299/300.

> ADEMILSON DAS NEVES SANTOS JUNIOR Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE UAUÁ EXTRATO DO CONTRATO Nº 145/2013

Contratante: Prefeitura Municipal de Uauá - Contratada: Kbm Informática Me, Pessoa Jurídica de Direito Privado, Com Sede Na Rua Gomes Cardim, 43, Bras, Cidade de São Paulo - Sp, Cep 03.050-000, Inscrita No Cnpj 02.261.314/0001-73 - Objeto: Contratação de Empresa Para Execução de Serviços Educacionais de Tecnologias da Înformação Técnico-Administrativa e Pedagógica Com Capacitação Presencial Continuada de Professores, Aquisição e Atualização de Presencial Continuada de Professores, Aquisição e Atuanzação de Licenças de Direito de Uso de Sistemas Integrados de Gestão Acadêmica, Portal, Software de Autoria, Treinamento e Suporte Técnico In Loco, Para A Secretaria Municipal de Educação e Unidades Escolares - Valor Global: R\$ 2.220.000,00 (Dois Milhões Duzentos e Vinte Mil Reais) - Dotação Orçamentária: Unidade Gestora: 07 - Atividade: 2028/2029 - Elemento: 3.3.90.3.9.00 - Fonte: 04/19 - Vizância: 12 (Doza) Masses Deta da Ascinctiva: 12/06/2013 gência: 12 (Doze) Meses - Data da Assinatura: 17/06/2013.

EXTRATO DE ORDEM DE INÍCIO DE SERVICO Nº 1/2013

Objeto: A Prefeitura Municipal de Uauá - Bahia, inscrita no CNPJ nº Odgeto. A Freetuta Auditcipal de Gata - Balia, inscrita in CNI I il 3.698.758/0001-97, autoriza a empresa KBM Informática ME, pessoa jurídica de direito privado, com sede na Rua Gomes Cardim, 43, Bras, cidade de São Paulo - SP, CEP 03.050-000, inscrita no CNPJ 02.261.314/0001-73, celebrado entre as partes através do contrato nº



145/2013, de acordo com a licitação Pregão Presencial nº 012/2013, a dar início aos serviços objeto do contrato acima, no município de Uauá - Ba, obedecendo aos padrões técnicos e às exigências descritas no certame acima mencionado. Data: 17/6/2013.

ISSN 1677-7069

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2013

O Prefeito Municipal de Uauá, Estado da Bahia, Olímpio Cardoso Filho, no uso de suas atribuições e tendo em vista o relatório apresentado pela COPEL, para a licitação na modalidade Pregão Presencial autuada sob o nº 012/2013, RATIFICA e HOMOLOGA o resultado apresentado, ao tempo em que autoriza os procedimentos cabíveis para contratação da empresa KBM Informática ME, pessoa jurídica de direito privado, com sede na Rua Gomes Cardim, 43, Bras, cidade de São Paulo - SP, CEP 03.050-000, inscrita no CNPJ 02.261.314/0001-73, com valor global de R\$ 2.220.000,00 (dois milhões duzentos e vinte mil reais), nas condições apresentadas.

Uauá-BA, 5 de junho de 2013. OLÍMPIO CARDOSO FILHO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2013

O Município de Uauá-Ba, nos termos da Lei nº 10.520/2002, Lei nº 8. 666/93 e suas alterações posteriores, torna público que no dia 26/07/13, às 09h00min horas, fará realizar Licitação na Modalidade Pregão Presencial. Tipo: Menor Preço Global, tendo como objeto a contratação de empresa especializada para elaboração de planos habitacionais de interesse social no Município de Uauá - Ba. O Edital completo esta disponível no horário de 08h00h as 12h00h, no valor de R\$ 50,00 (cinquenta reais), no Setor de Licitações, localizada na Pç. Belarmino José Rodrigues, s/nº, Uauá/Ba. 12/07/13.

PEDRO MORAIS RIBEIRO Pregoeiro

ESTADO DO CEARÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE ACARAÚ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1207.02/2013

O Município de Acaraú - CE, através de sua Comissão Permanente de Licitação, torna Público que no dia 01 de Agosto de 2013 às 08h30min da manhã na sede da Prefeitura Municipal, fará abertura do certame na Modalidade de Tomada de Preços, com o recebimento dos envelopes de Habilitação e Propostas, cujo Objeto é a Contratação de Empresa especializada em serviços gráficos para atender as necessidades do Gabinete do Prefeito, Secretaria de Meio Ambiente, Secretaria de Cultura e Turismo e Secretaria de Educação do Município de Acaraú - Ceará. O Edital e seus anexos esta disponível após a data de publicação na sede da Prefeitura Municipal de Acaraú - Ceará no horário de expediente ao público de segunda a sexta-feira de 08h00min às 12h00min e no site do Tribunal de Contas dos Municípios www.tcm.ce.gov.br/licitacoes.

Acaraú - CE, 12 de julho de 2013. FRANCISCA LEONEIDE DE FREITAS LIMA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARACOIABA

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2013-SMA

A Comissão de Licitação da Prefeitura Municipal de Aracoiaba torna público, para fins de intimação e conhecimento dos interessados, o resultado de habilitação da licitação referente à Tomada de Preços Nº 003/2013-SMA, cujo objeto é a Contratação de uma empresa especializada na área da Engenharia para execução dos serviços de coleta e transporte de resíduos sólidos no município de Aracoiaba. Empresas Habilitadas: MGM Serviços Locação de Mão de Obra e Transportes LTDA ME, Conere Construções LTDA, Limpax Serviços de Limpeza LTDA, P2 Engenharia e Construção Civil LTDA, B & C Edificações e Locações LTDA EPP, W F Projetos, Cálculos e Construções LTDA, por cumprir com todas as cláusulas do edital. Empresas Inabilitadas: Facil Construções LTDA, por descumprir com o item 3.8 do edital apresentando as certidões de adimplência sem reconhecimento de firma; Arcadys Empreendimentos e Serviços LTDA ME, por descumprir com o item 3.2.4 do edital apresentando certidão de adimplência para o processo de pregão presencial 005/2013-PMA e por apresentar suas declarações com rasuras; RBX Serviços e Locação de Veículos LTDA ME, por descumprir com o item 3.8 do edital apresentando certidão de adimplência sem reconhecimento de firma; Domingos & Cassiano Comércio e Serviços LTDA ME, por descumprir com o item 3.1 alínea VII, não apresentando a Certidão simplificada da junta ou conselho equivalente, descumprir com o item 3.3.3.3 e año apresentando as devidas declarações, item 3.4.2 apresentando certidão de falência vencida, itens 3.4.3 e 3.4.4 não apresentando certidão de falôncia vencida, itens 3.6 não apresentando declarações de fatos impeditivos; Chris Construções LTDA ME, por descumprir com o item 3.1 alínea VII não apresentando declaração de fatos impeditivos; Chris Construções LTDA ME, por descumprir com o item 3.1 alínea VII não apresentando as devidas declarações, item 3.4.2 apresentando certidão de falência vencida, itens 3.4.3 e 3.4.4 não apresentando certidão de falência vencida, itens 3.6 não apresentando declarações com reconhe

o item 3.8 apresentando certidões de adimplência e declarações sem reconhecimento de firma, descumprindo com os itens 3.3.3.3, 3.3.3.4, 3.3.4 alínea "d" e 3.6 não apresentando as devidas declarações e itens 3.4.3 e 3.4.4 não apresentando garantia de participação do edital. É o Resultado, abre-se o prazo recursal.

Aracoiaba-CE, 12 de julho de 2013 KEYLLANO GUEDES DA SILVA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARROOUINHA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 00.006/2013 - PP - SRP

A Pregoeira de Barroquinha - CE - torna público para conhecimento dos interessados que, no próximo dia 29 de Julho de 2013 às 08:00hs, na Sede da Comissão de Pregões da Prefeitura de Barroquinha, localizada na Rua Onze de Maio, 739, Centro, Barroquinha - CE, estará realizando Licitação, na Modalidade Pregão Presencial, cujo Objeto é o Registro de Preços para Locação de equipamentos de informática, com suporte, assistência técnica e manutenção preventiva e corretiva para atender as necessidades de diversas Secretarias do Município de Barroquinha, tudo conforme especificações contidas no Termo de Referência constante do Anexo I do Edital, o qual encontrase disponível no endereço acima, no horário de 08:00hs às 12:00hs e de 14:00 às 18:00hs.

Barroquinha-CE, 15 de julho de 2013 ROSICLÉIA DA SILVA MAGALHÃES

PREFEITURA MUNICIPAL DE CASCAVEL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 07.04.01/2013

Pelo presente aviso e em cumprimento às Leis nº 10.520/02, 8.666/93 e suas alterações, e Decreto nº 5.450/05, a Pregoeira Oficial da Prefeitura de Cascavel comunica aos interessados que realizará o Pregão Eletrônico nº 07.04.01/2013 para a aquisição de brinquedos, jogos e material pedagógico, para os alunos da rede municipal de ensino infantil, junto à secretaria de educação do município. Edital: 12/07/2013. Endereço: Av. Chanceler Edson Queiroz, Nº 2650 - C.E.P: 62.85-000, Rio Novo, Cascavel, Ceará. Entrega das propostas: a partir desta publicação até o dia 26/07/2013, às 08h, no sítio www.licitacoes-e.com.br. Abertura das propostas: 26/07/2013 às 09h no sítio www.licitacoes-e.com.br. Informações gerais: O Edital poderá ser obtido através do sítio referido acima e demais informações poderão ser adquiridas no endereço supramencionado, de Segunda a Sexta-feira, de 08h às 12h. Os interessados ficam desde já notificados da necessidade de acesso ao sítio www.licitacoes-e.com.br para verificação de informações e alterações supervenientes.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 07.04.02/2013

Pelo presente aviso e em cumprimento às Leis nº 10.520/02, 8.666/93 e suas alterações, e Decreto nº 5.450/05, a Pregoeira Oficial da Prefeitura de Cascavel comunica aos interessados que realizará o Pregão Eletrônico nº 07.04.02/2013 para a Aquisição de Material Esportivo para Recreação e Atividades Esportivas nas Escolas de Ensino Fundamental e Instrumentos Musicais para o Desenvolvimento de Aulas e Atividades Escolares de Canto e Musica para os Alunos da Rede Publica Municipal de Cascavel/CE. Edital: 12/07/2013. Endereço: Av. Chanceler Edson Queiroz, Nº 2650 - C.E.P. 62.85-000, Rio Novo, Cascavel, Ceará. Entrega das propostas: a partir desta publicação até o dia 26/07/2013, às 10h, no sítio www.licitacoes-e.com.br. Abertura das propostas: 26/07/2013 às 11h no sítio www.licitacoes-e.com.br. Informações gerais: O Edital poderá ser obtido através do sítio referido acima e demais informações poderão ser adquiridas no endereço supramencionado, de Segunda a Sexta-feira, de 08h às 12h. Os interessados ficam desde já notificados da necessidade de acesso ao sítio www.licitacoes-e.com.br para verificação de informações e alterações supervenientes.

ANA LUCIA SIMPLÍCIO NOGUEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE CHOROZINHO SECRETARIA DE SAÚDE

RESULTADO HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2013.06.20.001

A Comissão Permanente de Licitação torna público o resultado da TP nº 2013.06.20.001, que tem objeto a Construção de uma academia de saúde no Município. Empresas Habilitadas: Felix Construções e Locações LTDA ME e José L L Nogueira e as empresas Inabilitadas: F J Costa da Silva Construções EPP, por não atender ao item 4.2.- f 1; Antônio José M Barbosa LTDA ME não atendeu ao item 4.2 g.1; Natama Construções e Comércio LTDA, não atendeu ao item 4.2. a; Construtora Salles & Araújo LTDA ME, por não atender ao item 4.0. a. Se não houver interposição de recurso fica marcada a data de abertura de proposta para o dia 24/07/2013 ás 14:00hs.

Chorozinho-CE, 15 de julho de 2013 MARIA DE LOURDES GOMES DA SILVA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL SAMPAIO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 13.01/2013-PP

O Pregoeiro Oficial da Prefeitura Municipal de General Sampaio, torna publico que no dia 29 de julho de 2013 ás 09 h00min, na sala da comissão de licitação, localizada na AV. José Severino Filho, nº257, Centro, nesta cidade, receberá proposta para aquisição de material esportivo, destinado a Secretaria de Esporte e Juventude da Prefeitura Municipal de General Sampaio-CE: Pregão Presencial em conformidade com o edital e termo de referencia anexo I do edital o qual poderá ser adquirida junto a comissão de licitação, a partir da publicação deste aviso, no horário de 08h00minh ás 12h00minh.

General Sampaio, 15 de julho de 2013. KENNEDY RODRIGUES DO N. CARDOSO

PREFEITURA MUNICIPAL DE HORIZONTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2013.07.15.1

A Pregoeira da Prefeitura Municipal de Horizonte/CE, torna público para conhecimento dos interessados, que no próximo dia 29 de Julho de 2013, às 09:00 horas, na Sede da Prefeitura, localizada à Av. Presidente Castelo Branco, Nº 5100, Centro, Horizonte/CE, estará realizando licitação na modalidade Pregão Presencial, critério de julgamento Menor Preço por Item, tombado sob o Nº 2013.07.15.1, com fins à Aquisição de 02 (dois) Veículos Automotores Tipo Ambulância, destinados ao Hospital e Maternidade Venâncio Raimundo de Sousa e as Unidades Básicas de Saúde, conforme especificações em Anexo. Maiores informações na Sede da Comissão de Pregões ou pelo telefone: 0..85-3336.6021, no horário de 07:30 às 12:00h.

Horizonte-CE, 15 de Julho de 2013 PALOMA ARAÚJO GONZAGA

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBARETAMA

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA TOMADA DE PREÇOS Nº 2013.06.12.01

A Comissão de Licitação do Município de Ibaretama, através da Presidente, comunica a Tomada de Preço, cujo objeto é a Contratação de serviços de engenharia para Conclusão da Construção do Posto de Saúde de Travessia foi declarada Fracassada. Mais informações poderá ser adquirido na Sede da Prefeitura, sito à Rua Pe. João Scopel, nº 55, Centro, no horário de 8:00 às 14:00 horas, nos dias úteis após esta publicação.

Ibaretama - CE, 8 de julho de 2013 SILVANIA FREITAS CAVALCANTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE IPUEIRAS SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 001/2011
Termo Aditivo nº 05 ao Contrato Original da Concorrência Pública nº 001/2011. Objeto: Locação de veículos destinados ao transporte escolar da Rede Pública de Ensino do Município de Ipueiras - Ceará. Contratada: LIDERANÇA SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO E LOCAÇÃO DE VEÍCULOS. Contratante: ANTONIA MARLUBIA MELO SAMPAIO - Secretária de Educação. Termo Aditivo: 11.1 - Cláusula 11º (décima primeira) - DA VIGÊNCIA, o contrato vigorará até 26 de dezembro de 2013, a contar a partir de sua assinatura. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II, da Lei Federal nº 8.666/93. Data da assinatura do termo aditivo: 27/06/2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 33/2013

O Município de IPUEIRAS-CE torna público que se encontra à disposição dos interessados, o Edital de Licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº 033/2013 do tipo MENOR PREÇO, cujo Objeto é: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS TÉCNICOS ESPECIALIZADOS PARA A REALIZAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO NO MUNICÍPIO DE IPUEIRAS - CEARÁ. Data da realização: 26/07/2013 às 09h30min. Maiores informações na sala da Comissão de Licitação situada no Parque da Cidade José Costa Matos, 01 - Centro, Ipueiras - Ceará, das 07h30min às 12h30min ou pelo telefone: (88) 3685-1108.

Ipueiras-CE, 15 de julho de 2013. FRANCISCO CÉSAR FARIAS DE AQUINO Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRINHOS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 1507.01/2013

A Comissão Permanente de Licitação comunica aos interessados que no próximo dia 29 de julho de 2013, às 08h30min, estará abrindo Licitação na modalidade Pregão Presencial de Nº. 1507.01/2013, cujo objeto é aquisição de combustível para atender a



frota de veículos da Secretaria de Educação do Município de Morrinhos - CE. O Edital Completo estará à disposição nos dias úteis após esta publicação no horário de 08h00min às 11h30min no endereço da Prefeitura Municipal à Rua José Ibiapina Rocha, s/nº. Centro, Morrinhos - CE. Informações (88)3665 1130.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 1507.02/2013

A Comissão Permanente de Licitação comunica aos interessados que no próximo dia 29 de julho de 2013, às 10h30min, estará abrindo Licitação na modalidade Pregão Presencial de N°. 1507.02/2013, cujo objeto é aquisição de gás oxigênio para atender as necessidades das unidades de saúde do Município de Morrinhos - CE. O Edital Completo estará à disposição nos dias úteis após esta publicação no horário de 08h00min às 11h30min no endereço da Prefeitura Municipal à Rua José Ibiapina Rocha, s/nº. Centro, Morrinhos - CE. Informações (88)3665 1130.

Morrinhos-CE, 15 de julho de 2013 ELIZANGELA S. MESQUITA

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA RUSSAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/13-TP-FME

A Presidente da Comissão de Licitação da Prefeitura Municipal de Nova Russas-CE, torna público que no dia 06 de AGOSTO de 2013, as 09h na sala da comissão de licitação, localizada na Rua Pe. Francisco Rosa, Nº1388, Centro, Nova Russas-CE, receberá documentação e proposta para: Serviço de Reforma e Ampliação da Creche São Francisco, E.E.F. Severiano Pergentino de Sousa e E.E.F. Zilmar Mende, junto a Secretaria de Educação deste Município. MO-DALIDADE: Tomada de Preços N° 003/13-TP-FME. O edital poderá ser adquirido junto a Comissão de licitação no endereço supracitado, no horário de 08h às 12h.

> Nova Russas-CE, 15 de julho de 2013. MIRILURDES FERNANDES MELO

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/13-TP-FME

A Presidente da Comissão da Prefeitura Municipal de Nova Russas-CE torna público o resultado da TP $\rm N^{\circ}$ 002/13-TP-FME. A empresa HABILITADA: CONSTRUTORA COMAR LTDA, as empresas INABILITADAS: CONSTRUTORA RIO ACARAÚ LTDA, em desacordo com item 25 do edital e a empresa M R HOLANDA PEDORZA EIRELI- ME, em desacordo com item 28.3 do edital. Fica aberto um prazo de 05 (cinco) dias úteis, conforme Art 109 da Lei Federal 8.666/93 caso alguma empresa pretenda entrar com recurso administrativo, se nenhuma empresa entre com recurso administrativo, será aberto o(s) envelope(s) de proposta(s) no dia 22 de Julho de

Nova Russas-CE, 15 de julho de 2013. MIRILURDES FERNANDES MELO

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTANA DO CARIRI

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 1507.02.2013

O Pregoeiro do Município de Santana do Cariri, Sr José Wilson Marques Junior, torna público, para conhecimento dos interessados, que, no próximo dia 29 de julho de 2013, às 13:00h, na sede da comissão de licitação, localizada na rua Dr. José Augusto de Araujo, 387, centro, cidade de Santana do Cariri - CE, estará realizando licitação na modalidade Pregão Presencial, com fins á Contratação de Pessoa Jurídica para Prestação dos Serviços de Locação de Veículos Destinados ao Transporte Escolar Junto a Secretaria de Educação do Município de Santana do Cariri, tudo conforme especificações contidas no termo de referência, constante no anexo I do edital, o qual encontra-se na íntegra na sede da comissão de licitação, localizada à rua Dr. José Augusto de Araujo,387, centro de Santana do Cariri no horário de 08:00h ás 12:00h.

Santana do Cariri, 15 de julho de 2013 JOSÉ WILSON MARQUES JUNIOR

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA DOCE DO NORTE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2013

- Tipo: Menor Preço Global.
 Prefeitura Municipal de Água Doce do Norte, ES.
 Fundamento Jurídico: § 1º do Art. 22 da Lei
- 4 Objeto: Constitui o objeto desta Licitação, a contratação de uma Unidade Hospitalar, com a finalidade de executar procedimentos ambulatoriais e atendimento de urgência e emergência, con-

forme especificações, quantitativos, regulamentação do gerenciamento e execução de atividades e serviços de saúde e demais obrigações.

5-Retirada Edital: Sala CPL, na Av. Sebastião Coelho Souza, 81, Água Doce do Norte, ES, até 30 de julho de 2013.
6 - Abertura: 01 de agosto de 2013, às 09:00h, na sala na

7 - Informações: Tel 27-3759-1122, de 7:30 as 11:30 e das

13:00 as 17:00h e E-mail:licitacao@aguadocedonorte.es.gov.br

Água Doce do Norte-ES, 15 de julho de 2013. ADILSON SILVÉRIO DA CUNHA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE **ITAPEMIRIM**

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 30/2013 - SRP

O Município de Cachoeiro de Itapemirim/ES, torna público o adiamento sine die do Pregão Presencial, objetivando Aquisição de Lanche e Marmitex.

> Cachoeiro de Itapemirim, 15 de julho de 2013. LUIZ CARLOS ZANON DA SILVA JÚNIOR Pregoeiro

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2013 - SRP

O Município de Cachoeiro de Itapemirim/ES, através do Fundo Municipal de Saúde, torna pública a republicação de Licitação, na modalidade Pregão Presencial, objetivando a Aquisição de Medicamentos. Dia: 29/07/2013 às 09hs, na Sede da Comissão Permanente de Licitação do Fundo Municipal de Saúde, na Rua Fermanente de Licitação do Fundo Municipal de Saúde de nando de Abreu, S/N, Bairro Ferroviários (antiga Cruz Vermelha) Cachoeiro de Itapemirim. Edital completo à disposição na Sede da Comissão Permanente de Licitação e na home page: www.cachoei-

Cachoeiro de Itapemirim, 15 de julho de 2013. ANDRÉIA FEU QUARESMA PACHECO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO DO CASTELO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 48/2013

A Prefeitura de Conceição do Castelo-ES, através de seu Pregoeiro, TORNA PÚBLICO a quem possa interessar que realizará licitação como abaixo descrito: PREGÃO PRESENCIAL Nº. 048/2013, tipo MENOR PREÇO POR ITEM, objetivando AQUI-SIÇÃO DE PÁ CARREGADEIRA E DE RETROESCAVADEIRA, sendo a entrega dos envelopes até as 08:30 hs do dia 30 de julho de 2013, iniciando a abertura as 08:45 hs do mesmo dia. Informações pelo telefone (28) 3547-1427 de 08:00 às 11:00 e das 13:00 as 16:00 ĥoras, ou no endereço Av. José Grilo, 426, Centro. Edital no site: www.conceicaodocastelo.es.gov.br ou email:pmcc.licita@gmail.com

Conceição do Castelo-ES, 15 de julho de 2013. MÁRCIO GIOVANNI FOLLIS

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARAPARI

AVISO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

O Município de Guarapari, na pessoa de Sua Excelência o Prefeito Municipal, resolve com fulcro no artigo 24, inciso XI da Lei nº 8.666/93, e respaldado no parecer jurídico constante do processo nº nº 8.060/95, e respandado no parecer jurídico constaine do processo nº 12.467/2013, convocar a empresa ESTRUTURAL CONSTRUTORA E INCORPORADORA LTDA., segunda classificada na concorrência pública nº001/2013, na pessoa do seu representante legal, para que manifeste no prazo de 03 (três) dias, contados a partir da publicação, se tem ou não interesse de assumir as obrigações remanescentes desta contratação nas mesmas condições do primeiro colocado, em razão do distrato nº152/2013 do contrato de prestação de serviço nº053/2013 celebrado com a empresa Dual Engenharia Ltda.EPP.

Guarapari, 12 de julho de 2013. ORLY GOMES DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO NEIVA

AVISOS DE ADESÃO A REGISTRO DE PREÇOS - SERP IV

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JOÃO NEIVA,

através da Secretária Municipal de Saúde:
TORNA PÚBLICO: A aquisição de medicamentos através de Adesão de Atas de Registro de Preços do SERP IV E IV-A Sistema Estadual de Registro de Preços, conforme abaixo:

Processo nº: 57261652

Ata nº: 0026/2013 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: TRIADE Valor total: R\$ 261,87

Validi total. N. 201,37 Processo nº: 60524871 Ata nº: 368 A 374 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: PRODIET Valor total: R\$ 2.220,00 Processo nº: 57261237

Ata nº: 0514/2012 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: RIOCLARENSE-91 Valor total: R\$ 1.179,00 Processo nº: 60524871 Ata nº: 368 A 374

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: CIAMED

Valor total: R\$ 7.770,00 Processo nº: 57261083 Ata nº: 0472/2012

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: COSTA CAMARGO - MATRIZ-34

Valor total: R\$ 1.661,40 Processo nº: 57261083 Ata nº: 0472/2012

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: GEOLAB

Valor total: R\$ 1.432,20 Processo n°: 57261555

Processo nº: 57261555
Ata nº: 0512/2012
Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES
Fornecedor: PROMEFARMA
Valor total: R\$ 291,60
Processo nº: 57771740
Ata nº: 0047/2013
Contratante: Fundo Municipal do Saúde de João Neiva-ES

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: COSTA CAMARGO - MATRIZ-34 Valor total: R\$ 3.339,00

Processo nº: 059658398 Ata nº: 0089/2013 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: BH FARMA Valor total: R\$ 694,00

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JOÃO NEIVA, através da Secretária Municipal de Saúde:

TORNA PÚBLICO: A aquisição de medicamentos através de Adesão de Atas de Registro de Preços do SERP IV E IV-A Sistema Estadual de Registro de Preços, conforme abaixo:

PROCESSO N°: 59043970

Ata nº: 0202/2013

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: RIOCLARENSE-91 Valor total: R\$ 6.000.00

PROCESSO N°: 57261083 Ata n°: 0472/2012 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Valor total: R\$ 7.960,00 PROCESSO N°: 57261083 Ata n°: 0472/2012

Ata nº: 0472/2012 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: PRATI DONADUZZI Valor total: R\$ 1.396,00 PROCESSO Nº: 57261237

Ata nº: 0514/2012 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: MÁXIMA Valor total: R\$ 1.880,00 PROCESSO N°: 57771740 Ata nº: 0047/2013

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: RIOCLARENSE-91

Valor total: R\$ 610,00

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JOÃO NEIVA, através da Secretária Municipal de Saúde:
TORNA PÚBLICO: A aquisição de medicamentos através

de Adesão de Atas de Registro de Preços do SERP IV - Sistema Estadual de Registro de Preços, conforme abaixo:

PROCESSO Nº: 60880740

Ata nº: 0215/2013

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: CRISTALIA Valor total: R\$ 4.060,00 PROCESSO N°: 60880740

Ata nº: 0215/2013 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: RIOCLARENSE-91

Valor total: R\$ 4.872,00

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JOÃO NEIVA, através da Secretária Municipal de Saúde:
TORNA PÚBLICO: A aquisição de medicamentos através de Adesão de Atas de Registro de Preços do SERP IV E IV-A Sistema Estadual de Registro de Preços, conforme abaixo: PROCESSO Nº: 57261652

Ata nº: 0026/2013



Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: HOSPROFAR Valor total: R\$ 2.476,00
PROCESSO N°: 60880740
Ata n°: 0215/2013
Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: CRISTALIA Valor total: R\$ 512,70 PROCESSO N°: 57261237

Ata nº: 0514/2012 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: ESD Valor total: R\$ 139,90 PROCESSO N°: 57261237 Ata nº: 0514/2012

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: RIOCLARENSE-91

Valor total: R\$ 84,00 PROCESSO N°: 57771634 Ata nº: 0084/2013

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: DEBORA DAZZI PIOL

Valor total: R\$ 1.238,00 PROCESSO N°: 57771634

Ata nº: 0084/2013

Ada ii. 1008/2013

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES
Fornecedor: TRIADE

Valor total: R\$ 221,26

PROCESSO N°: 60013257

Ata n°: 0092/2013

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: DIMASTER Valor total: R\$ 697,30

Ata nº: 0101/2013
Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES

Fornecedor: TRIADE Valor total: R\$ 175,65 PROCESSO N°: 59043970 Ata nº: 0202/2013

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: HOSPIDROGAS

Valor total: R\$ 869,00 PROCESSO N°: 61212806

Ata nº: 0264/2013 Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: HOSPIDROGAS

Valor total: R\$ 742,50 PROCESSO N°: 573175772012

Ata nº: 0444/2012

Contratante: Fundo Municipal de Saúde de João Neiva-ES Fornecedor: CRISTALIA

Valor total: R\$ 500,00

João Neiva,15 de julho de 2013. ANNY CRISTINNY MIRANDA DOS SANTOS Secretária

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2013

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JOÃO NEIVA, através da Pregoeira, designada pela Portaria Portaria n.º 8.160 de 02 de Janeiro de 2013, do Exmº Sr. Prefeito: TORNA PÚBLICO: O resultado do julgamento do PREGÃO PRESENCIAL Nº 026/2013, cujo objeto é contratação de empresa para fornecimento de materiais odontológicos, para atender os consultórios odontológicos e as equipado de soldo soldo de conferma de soldo soldo de conferma de soldo soldo de conferma de soldo soldo de so pes de saúde bucal da Secretaria Municipal de Saúde, conforme especificações e condições constantes do Anexo 01, que integra o presente edital para todos os fins, de acordo com o processo pro-tocolado sob nº 1.328/2013.

Declara vencedoras do presente certame as empresas: HOS-PIDROGAS COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LT-DA-EPP com os itens 02, 05, 07, 09, 11, 14, 17, 18 e 20 no valor total de R\$ 51,416,34, DENTAL MED SUL ARTIGOS ODONTO-LÓGICOS LTDA com os itens 3, 16 e 19 no valor total de R\$ 85.861,76, MAX MEDICAL COMÉRCIO DE PRODUTOS MÉDI-COS HOSPITALARES LTDA-ME com o item 8 no valor total de R\$ 21.820,00 e DL DENTAL LTDA-EPP com os itens 1, 4, 6, 10, 12, 13 e 15, com o Valor Total de R\$ 38.264,00 (Noventa e quatro mil e oitocentos reais).

> João Neiva, 15 de julho de 2013. BERNADETE CAMPAGNARO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 42/2013

O Município de São Domingos do Norte Estado do Espírito Santo, por intermédio da Pregoeira e Comissão Apoio, torna público para amplo conhecimento dos interessados, o resultado da licitação homologado pela autoridade competente, em conformidade com a Lei nº 10.520/02 e a Lei 8.666/93 e suas alterações e Lei Complementar nº 123/06, cujo objeto é aquisição de Materiais Permanentes, que serão utilizados no CRAS "João Gabriel". Os equipamentos serão adquiridos com recursos do IGD, conforme Anexo I deste Edital. Tendo como vencedora a empresa Colmaq- Máquinas e Equipamento de Escritório LTDA nos lotes 01 e 02 no valor R\$ 1.750,00 (Hum mil setecentos e cinquenta reais), conforme Quadro Comparativo.

> São Domingos do Norte-ES, 15 de julho de 2013. ANA ANGÉLICA VICTOR BOSCAGLIA COSTA

ESTADO DE GOIÁS PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA LIMPA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 3/2013

O Município de Água Limpa, Goiás, através do Fundo Municipal de Saúde, torna público para ciência dos interessados que estarão abertas, no período de 16 de julho a 31 de dezembro de 2013, no horário das 08:00h às 16:00h, as inscrições para o processo de Credenciamento de Empresas Especializadas na Prestação de Serviços na Área da Saúde para atendimento à população deste Município, para prestar serviço durante o exercício de 2013, nos moldes da Lei 8.666/93, art. 25, caput, por meio do EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 003/2013, que está disponível na sede do Fundo Municipal de Saúde, para as seguintes áreas: Clinico Geral, Médico Plantonista, Ortopedia, Otorrinolaringologista, Oftalmologista, Carriamonista, Otopeda, Otorinamigologista, Cardiologista, Neurologista, Ginecologista/Obstetrícia e Urologista e Farmacêutico. As informações sobre a inscrição, documentos e demais requisitos exigidos para a participação do processo de credenciamento estão disponibilizadas na sede da Secretaria Municipal de Saúde.

> Água Limpa-GO, 12 de julho de 2013. NEIDE MARIA MONTES E SOUZA Gestora do Fundo

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANÁPOLIS

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 87/2013

O Município de Anápolis torna público, o adiamento da O Município de Anápolis torna público, o adiamento da licitação do PREGÃO ELETRÔNICO nº. 087/2013, do tipo MENOR PREÇO, objeto: AQUISIÇÃO DE VEICULOS, solicitados pela Seretaria Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Habitação, processo administrativo nº 000011956/2013, para às 08h00min do dia 01 DE AGOSTO DE 2013, no site www.comprasnet.go.gov.br, devida a alteração do edital. O Edital e seus anexos poderão ser examinados e/ou adquiridos no endereço: Av. Brasil Sul. nº 200 - Centro, das 08h00min às 18h00min ou pelos sites www.anapolis.go.gov.br/ www.comprasnet.go.gov.br. Informações (62) 3902-2000.

Anápolis-GO, 12 de julho de 2013. WALKYRIA VARGAS DOS SANTOS Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE APARECIDA DE GOIÂNIA

AVISO DE LICITAÇÃO REGIME DIFERENCIADO DE CONTRATAÇÃO - RDC Nº 1/2013

DATA ABERTURA: 08 de agosto de 2013 às 09h OBJETO DA LICITAÇÃO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA GERIR O PLANO DE TRABALHO SOCIAL DO PTTS DO PAC II. TIPO LICITAÇÃO: Menor Preço LOCAL DA SESSÃO DE ABERTURA: Rua São Bernardes, Área Publica 1, Centro, Aparecida de Goiânia. LOCAL DA SESSÃO DE ABERTURA: Rua São Bernardes, Área Publica 1, Centro, Aparecida de Goiânia. PROCESSO Nº: 2013.018.067 INTERESSADO: SECRETARIA MU-NICIPAL DE PROJETOS E CAPTAÇÃO DE RECURSOS. Retire e Acompanhe o edital: no site www.aparecida.go.gov.br, Fone: (62) 3545-9907/ 6039/6038/6039.

Aparecida de Goiânia, 12 de julho de 2013. MARIA DE LOURDES SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE BALIZA

AVISO LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2013

O MUNICÍPIO DE BALIZA, com sede situada na Praça Matriz, nº 200, Setor Central, Baliza, torna público para conhecimento dos interessados que na data, comunica aos interessados que no dia 25/07/2013, às 09hs, receberá proposta para contratação dos profissionais na especialidade de Fisioterapeuta, Médico, Nutricionista e Psicóloga, destinados ao atendimento das ações finalísticas do município, dentro da sua área de atuação no Estado. A Comissão Permanente de Licitação reserva-se ao direito de seu exclusivo crirefrianente de Lichação feserva-se ao difeito de seu excitativo cri-tério aceitar a proposta que lhe parecer mais vantajosa para O MU-NICÍPIO DE BALIZA - GO, ou recusar todas sem que caiba aos proponentes qualquer direito a reclamar.Cópias do Edital encontram-se a disposição dos interessados no site da www.baliza.go.go.br e na sede da Prefeitura Municipal de Baliza - GO, com sede na Av. Goiás,

nº 200, Centro, no horário normal de expediente, das 08:00 às11:30 e das 13:30 às 17:00, de segunda a sexta-feira.

> Baliza - GO, 10 de julho de 2013. ADRIANO RODRIGUES DE PAIVA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE CATALÃO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2/2013-FMS

O Fundo Municipal de Saúde de Catalão/GO faz saber aos interessados que estará realizando Pregão Presencial nº 002/2013, Tipo Menor Percentual de Desconto, para Contratação de Empresa para Fornecimento de Combustíveis diversos, em bomba, para abastecimento da frota do Fundo Municipal de Saúde de Catalão - GO. A sessão pública será realizada na sala da Comissão Permanente de Licitações, na sede da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Av. Farid Miguel Safatle nº 525, Centro, Catalão/GO, no dia 26/07/2013 às 09h00. Os interessados poderão obter informações ou retirar o edital diretamente com a Comissão Permanente de Licitação, ou através do site www.catalao.go.gov.br

> Catalão, 12 de julho de 2013. ADENILSON LIMA E SILVA Presidente do Fundo

PREFEITURA MUNICIPAL DE GOIÂNIA SECRETARIA MUNICIPAL DE COMUNICAÇÃO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO

PROCESSOS: 41423749/2010; 41228644/2010 48022081/2012

ÓRGÃO: SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO

URBANO SUSTENTÁVEL - SEMDUS ASSUNTO: HOMOLOGAÇÃO - LICITAÇÃO PÚBLICANACIO-NAL N° 001/2012

O Secretário Municipal de Administração, no uso de suas atribuições legais, e nos termos do art. 6º da Lei Complementar n.º 239/2013, 152/2013, 2.459/2013, Lei n.º 8.666/93, e considerando a realização do Procedimento Licitatório, na modalidade Licitação Pública Nacional nº 001/2013, destinado à "Construção da ÚABFS Rodoviário, Construção da UABSF São Francisco e Construção da Escola Municipal de Tempo Integral Itamaracá.", com a adjudicação do objeto, conforme Ata e Parecer Jurídico, nos termos do art. 38, VI da Lei nº 8.666/93, resolve: HOMOLOGAR o procedimento licitatório, Edital Licitação Pública Nacional nº 001/2013, nos seguintes

ENGIL - ENGENHARIA E INDÚSTRIA LTDA.

CNPJ N°: 01.540.350/0001-03

Lote 01

Preço(s) da proposta (Lido em voz alta): R\$ 1.286.433,15

Erros Aritméticos: Não Montante: R\$ 1.286.433,15

Lote 02

Preço(s) da proposta (Lido em voz alta): R\$ 1.749.561,69 Erros Aritméticos: Não Montante: R\$ 1.749.561,69

Lote 03

Preço(s) da proposta (Lido em voz alta): R\$ 3.144.128,19

Erros Áritméticos: Não Montante: R\$ 3.144.128,19

VALOR GLOBAL: R\$ 6.180.123,03

Goiânia-GO, 11 de julho de VALDI CAMARCIO BEZERRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITABERAÍ

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2013

O Município de Itaberaí, Estado de Goiás, por intermédio de seu Pregoeiro e Equipe de Apoio, designados pelo Decreto nº 067/2013, de 02 de fevereiro de 2013, tendo em vista a correção do edital supra em razão de impugnações, torna público, para conhecimento dos interessados, que a sessão de recebimento de envelopes de proposta de preços e habilitação do PREGÃO 016/2013, tipo menor preço para a contratação de empresa de telefonia móvel pessoal - SMP (telefonia móvel celular) de acordo com as condições estabelecidas no edital e seus anexos, fica estabelecida para se realizar, no dia 30 de julho de 2013, as 09:00h, no prédio da Prefeitura de Itaberaí - Go, situado na Praça Balduíno da Silva Caldas, s/n, Centro. Cópia do respectivo edital poderá ser obtido no endereço acima mencionado e no site www.itaberai.go.gov.br. Maiores informações pelo telefone (62) 3375-2996/Ramal 24.

> Itaberaí - GO, 12 de julho de 2013. JACI GARCÍA TEODORO FILHO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPIRAPUÃ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/2013.

A Prefeitura Municipal de Itapirapuã, Goiás, com sede na Praça Marechal Rondon, n. 47, Centro, Itapirapuã, Goiás, por intermédio de seu pregoeiro, torna público que no dia 26/07/2013 às 09:00 hs, na sala de licitação desta Prefeitura, será realizado licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, tipo menor preço por item, visando a aquisição de mobiliário, equipamentos e utensílio para implantação da escola de ensino infantil TIPO B, da Creche Municipal de Itapirapuã/Go, tudo conforme especificado no objeto do Edital. Esclarecemos que a presente licitação será regida pela Lei Federal nº 10.520/02, e subsidiariamente pela Lei Federal nº 8.666/93, com alterações posteriores, e pelas disposições fixadas no Edital Pregão nº 008/13. O Edital completo, e maiores informações serão obtidas na Prefeitura Municipal de Itapirapuã, no endereço acima mencionado no horário das 08:00h as 11:00h, e as 13:00h as 17:00h ou pelo fone (fax): (62)-3374-1221.

Itapirapuã-GO, 12 de julho de 2013. GUILHERME MURILLO S. PEDROSO Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JATAÍ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 50/2013

O Município de Jataí, através da Divisão de Alimentação e Higiene Escolar, por meio de seu Pregoeiro e Equipe de Apoio, avisa a todos interessados que fará realizar licitação, na modalidade Pregão, na forma presencial, do tipo menor preço, visando a aquisição de gêneros alimentícios em geral, destinados à alimentação escolar dos estudantes das Escolas Municipais e Cmeis da Prefeitura de Jataí, conforme especificações do Edital, disponível para download no site da Prefeitura.

Abertura: 26/07/2013, às 08h30min. Local: Sala de Reuniões do Centro Administrativo Municipal, sito na Rua Itarumã, nº 355, Setor Santa Maria, em Jataí/GO. Site: www.jatai.go.gov.br. - Link: licitações Fone: (64) 3632-8812

ANTONIO MANETTA NETO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE ALEGRE DE GOIÁS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 10/2013

O MUNICÍPIO DE MONTE ALEGRE DE GOIÁS, através de sua comissão especial de licitação, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar em na sala da CPL, sito a Praça da Matriz, s/n, Centro, às 09:00 (nove) horas do dia 31 de Julho de 2013, Procedimento na modalidade Pregão para Aquisição combustível BIO-DIESEL S-10. Maiores informações na sede do Município das 8:00 às 17:00 horas, bem como cópia do respectivo edital, encontram-se à disposição dos interessados, na Sala da Comissão de Licitação, em horário comercial ou f. (62) 3457-1231. Monte Alegre de Goiás, 16 de Julho de 2013. www.montealegre.go.gov.br.

PREGÃO Nº 11/2013

O MUNICÍPIO DE MONTE ALEGRE DE GOIÁS, através de sua comissão especial de licitação, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar em na sala da CPL, sito a Praça da Matriz, s/n, Centro, às 09:30 (nove e trinta) horas do dia 31 de Julho de 2013, Procedimento na modalidade Pregão para Aquisição de materiais de construção. Maiores informações na sede do Município das 8:00 às 17:00 horas, bem como cópia do respectivo edital, encontram-se à disposição dos interessados, na Sala da Comissão de Licitação, em horário comercial ou f. (62) 3457-1231. www.montealegre.go.gov.br.

Monte Alegre de Goiás-GO, 15 de julho de 2013. ANDRÉIA GONZAGA KOCH MORAES Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE POSSE

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 1/2013

O MUNICÍPIO DE POSSE GO, pessoa jurídica de direito público interno, inscrito no CNPJ sob n. 01.743.335/0001-62, com sede na Rua Padre Trajano. 55, Centro, representado por seu Prefeito, Sr. JOSE GOVEA DE ARAUJO, CONVIDA as empresas do ramo da construção civil, com comprovada Capacidade Técnica, a manifestarem interesse na apresentação de proposta para a produção de habitação de interesse social, na tipologia casas, conforme as condições e especificações constantes neste Edital. Este Edital de Chamamento Público, os respectivos anexos, informações e esclarecimentos necessários estarão disponíveis, a partir de 04/07/2013, até 18/07/2013 das 8:00 hrs as 11:00 hrs e das 13:00 hrs as 17:00 hrs junto ao Setor de Licitações do Município de POSSE- GO, localizado junto à Prefeitura Municipal de Posse.

JOSE GOVEA DE ARAUJO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA HELENA DE GOIAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 32/2013

A Prefeitura Municipal de Santa Helena-Go, através da Comissão Permanente de Licitações e de seu Pregoeiro Oficial, no uso legal de suas atribuições, e de conformidade com a Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas alterações e Lei Federal nº 10.520, de 17 de julho de 2002 e à Lei complementar nº 123 de 14 de dezembro de 2006, torna público que fará realizar licitação na Modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por Item, conforme Edital 032/2013, ás 09:30 horas do dia 29 de julho de 2013, visando à aquisição de materiais de artesanato, aviamentos e materiais de oficina (materiais de pinturas, tais como tintas, solventes, verniz, rolos e etc...) para atenderem as necessidades da Secretaria de Promoção Social deste Município de Santa Helena de Goiás. A sessão pública será realizada na sede da Prefeitura Municipal de Santa Helena de Goiás - Go, sito a Rua Vereador Eduvaldo Veloso do Carmo, 510, centro, Santa Helena-Go, onde os interessados poderão obter as informações pertinentes ao edital, das 09:00 as 11:00 e das 13:00 as 16:00 horas, e pelo telefone (64) 3641-8704.

PREGÃO Nº 33/2013

A Prefeitura Municipal de Santa Helena-Go, através da Comissão Permanente de Licitações e de seu Pregoeiro Oficial, no uso legal de suas atribuições, e de conformidade com a Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas alterações e Lei Federal nº 10.520, de 17 de julho de 2002 e à Lei complementar nº 123 de 14 de dezembro de 2006, torna público que fará realizar licitação na Modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por Item, conforme Edital 033/2013, ás 13:30 horas do dia 29 de julho de 2013, visando à aquisição de gêneros alimentícios em geral, panificados, quitandas, bem como materiais descartáveis (copos, colheres, garfos, guardanapos) e botijões de gás, para atenderem as necessidades da Secretaria de Promoção Social deste Município de Santa Helena de Goiás. A sessão pública será realizada na sede da Prefeitura Municipal de Santa Helena de Goiás - Go, sito a Rua Vereador Eduvaldo Veloso do Carmo, 510, centro, Santa Helena-Go, onde os interessados poderão obter as informações pertinentes ao edital, das 09:00 as 11:00 e das 13:00 as 16:00 horas, e pelo telefone (64) 3641-8704.

PREGÃO Nº 34/2013

A Prefeitura Municipal de Santa Helena-Go, através da Comissão Permanente de Licitações e de seu Pregoeiro Oficial, no uso legal de suas atribuições, e de conformidade com a Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e suas alterações e Lei Federal nº 10.520, de 17 de julho de 2002 e à Lei complementar nº 123 de 14 de dezembro de 2006, torna público que fará realizar licitação na Modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por Item, conforme Edital 034/2013, ás 16:00 horas do dia 29 de julho de 2013, visando à aquisição de móveis e eletrodomésticos para atenderem as necessidades da Secretaria de Promoção Social deste Município de Santa Helena de Goiás. A sessão pública será realizada na sede da Prefeitura Municipal de Santa Helena de Goiás - Go, sito a Rua Vereador Eduvaldo Veloso do Carmo, 510, centro, Santa Helena-Go, onde os interessados poderão obter as informações pertinentes ao edital, das 09:00 as 11:00 e das 13:00 as 16:00 horas, e pelo telefone (64) 3641-8704.

Santa Helena de Goiás-GO, 12 de julho de 2013. JULIO CEZAR DA SILVA Pregoeiro

ESTADO DO MARANHÃO PREFEITURA MUNICIPAL DE CODÓ

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2013

A Prefeitura Municipal de Codó, torna público que realizará licitação na modalidade Tomada de Preços nº 9/2013 TP, Tipo menor Preço global, OBJETO: Contratação de empresa para realizar melhoramento no revestimento primário de estradas vicinais na região de Campos, Canto do Coxo e Sete e na região que liga as localidades de Viração e Oiteiro do Felix no município de Codó/MA. de acordo com especificações contidas no edital. DATA DE ABERTURA: 01/08/2013 às 09:00 horas. AQUISIÇÃO DO EDITAL: Os interessados poderão adquirir o edital e seus anexos em horário comercial das 08:00 às 12:00 horas, mediante o recolhimento de taxa no valor de R\$ 20,00 (vinte reais), através do DAM, informações podem ser obtidas na Comissão Permanente de Licitação pelo telefone (99) 3661-2068.

Codó-MA 11 de julho de 2013. FRANCISCO DENÍLSON DE SOUZA TEODORO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Espécie: 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO: 078/2011-SINFRA CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Imperatriz. CONTRATADO: Nortplan Construtora e Incorporadora Ltda. Objeto: contratação de empresa especializa em serviço de engenharia, para Pavimentação

e Drenagem de Vias Urbanas na Rua Raimundo de Morais, na cidade de Imperatriz - MA. Vigência: 29 de junho de 2012. Unid. Orçamentária: 22.001 - Secretaria de Infraestrutura, Transportes e Serviços Públicos. Projeto/Atividade: 26.782.0060.1101 - Pavimentação, Recuperação e Manutenção de Vias Públicas e Estradas Vicinais. Natureza: 4.4.90.51.00 - Obras e Instalações. Recurso: 06 - Convênio. Ficha: 1701.

Espécie: 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO: 078/2011-SINFRA CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Imperatriz. CONTRATADO: Nortplan Construtora e Incorporadora Ltda. Objeto: contratação de empresa especializa em serviço de engenharia, para Pavimentação de Drenagem de Vias Urbanas na Rua Raimundo de Morais, na cidade de Imperatriz - MA. Vigência: 31 de dezembro de 2012. Unid. Orçamentária: 22.001 - Secretaria de Infraestrutura, Transportes e Serviços Públicos. Projeto/Atividade: 26.782.0060.1101 - Pavimentação, Recuperação e Manutenção de Vias Públicas e Estradas Vicinais. Natureza: 4.4.90.51.00 - Obras e Instalações. Recurso: 06 - Convênio. Ficha: 1701.

Espécie: 3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO: 078/2011-SINFRA CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Imperatriz. CONTRATADO: Nortplan Construtora e Incorporadora Ltda. Objeto: contratação de empresa especializa em serviço de engenharia, para Pavimentação de Drenagem de Vias Urbanas na Rua Raimundo de Morais, na cidade de Imperatriz - MA. Vigência: 31 de dezembro de 2013. Unid. Orçamentária: 22.001 - Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos. Projeto/Atividade: 26.782.0060.1101 - Pavimentação, Recuperação e Manutenção de Vias Públicas e Estradas Vicinais. Natureza: 4.4.90.51.00 - Obras e Instalações, Recurso: 06 - Convênio. Ficha: 1701

Espécie:1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO: 079/2011-SINFRA CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Imperatriz. CONTRATADO: Nortplan Construtora e Incorporadora Ltda. Objeto: contratação de empresa especializa em serviço de engenharia, para Pavimentação e Drenagem de Vias Urbanas na Rua São Bento, na cidade de Imperatriz. - MA. Vigência: 29 de junho de 2012. Unid. Orçamentária: 22,001 - Secretaria de Infraestrutura, Transportes e Serviços Públicos. Projeto/Atividade: 26.782.0060.1101 - Pavimentação, Recuperação e Manutenção de Vias Públicas e Estradas Vicinais. Natureza: 4.4.90.51.00 - Obras e Instalações. Recurso: 06 - Convênio. Ficha: 1701.

Espécie:2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO: 079/2011-SINFRA CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Imperatriz. CONTRATADO: Nortplan Construtora e Incorporadora Ltda. Objeto: contratação de empresa especializa em serviço de engenharia, para Pavimentação e Drenagem de Vias Urbanas na Rua São Bento, na cidade de Imperatriz - MA. Vigência: 31 de dezembro de 2012. Unid. Orçamentária: 22.001 - Secretaria de Infraestrutura, Transportes e Serviços Públicos. Projeto/Atividade: 26.782.0060.1101 - Pavimentação, Recuperação e Manutenção de Vias Públicas e Estradas Vicinais. Natureza: 4.4.90.51.00 - Obras e Instalações. Recurso: 06 - Convênio. Ficha: 1701

Espécie:3º TERMO ADITIVO AO CONTRATO: 079/2011-SINFRA CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Imperatriz. CONTRATADO: Nortplan Construtora e Incorporadora Ltda. Objeto: contratação de empresa especializa em serviço de engenharia, para Pavimentação de Drenagem de Vias Urbanas na Rua São Bento, na cidade de Imperatriz - MA. Vigência: 31 de dezembro de 2013. Unid. Orçamentária: 22.001 - Secretaria de Infraestrutura e Serviços Públicos. Projeto/Atividade: 26.782.0060.1101 - Pavimentação, Recuperação e Manutenção de Vias Públicas e Estradas Vicinais. Natureza: 4.4.90.51.00 - Obras e Instalações. Recurso: 06 - Convênio. Ficha: 1701.

Espécie: CONTRATO: 76/2012-SEDES.

Processo: 30.001.1443/2012-SEDES. Objeto Constitui objeto deste contrato a Aquisição de veículo novo, (01) micro-ônibus para atender as demandas do Cadastro Único e Centro de Referência de Assistência Social conforme Termo de Referência, com motivação no Processo Administrativo n° 30.001.888/2012-SEDES e em conformidade com o Pregão Presencial n° 171/2012-CPL. Contratado (a): ZUCATELLI EMPREENDIMENTOS LTDA. Vigência: 30/11/2012 à 29/11/2013. Valor do Contrato: R\$ 257.000,00 (duzentos e cinqüenta e sete mil reais). Dotação Orçamentária: UNIDADE ORÇAMENTÁRIA: 30.001.08.244.0078.2222-SEDES. Natureza: 4.4.90.52.00. MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES E PROJETOS DO BOLSA FAMÍLIA

Espécie:CONTRATO: 057/2012-SEDES.

Processo: 30.001.440/2013-SEDES. Espécie: Contrato nº 57/2013-SEDES, que tem por objeto a aquisição de material de consumo. Objeto: Constitui objeto deste contrato aquisição de material de consumo - (material de limpeza, higiene pessoal e produtos descartáveis) destinado a atender os programas atendidos pela política de assistência social pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, conforme Termo de Referência, com motivação no processo administrativo nº 30.001.1173/2013-SEDES e em conformidade com o Pregão Presencial nº 041/2013-CPL. Contratado (a): L. Noleto Lima-ME. Vigência: 11/06/2013 a 31/12/2013. Valor do Contrato: R\$ 50.394,90 (CINQUENTA MIL TREZENTOS E NOVENTA E QUA-TRO REAIS E NOVENTA CENTAVOS). Dotação Orçamentária: Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2216 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA DE ABRIGO PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES (CASA DE ABRIGO PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES (CASA DE ABRIGO PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES (CASA DE PASSAGEM); Unidade Orçamentária:



30.001.08.244.0078.2222 - Manutenção das Atividades da Gestão do PBF; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2211 - Manutenção do Serviço de Proteção Especial e Fortalecimento de Vínculos de 07 a 15 anos - PETI; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0080.2234 -Manutenção das Atividades e Projetos do CREAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0079.2229 Manutenção das Atividades e Projetos do CRAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0076.2214

- Manutenção das Atividades, Espaços e Projetos - PROJOVEM; Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2205 - Manutenção das Atividades e Projetos do CENTRO DE REFERÊNCIA DA PESSOA Ativitades e Fojetos do CENTRO DE REFERENCIA DA FESSOA COM DEFICIÊNCIA;Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2317 - ASSISTÊNCIA AO PORTADOR DE NE-CESSIDADE ESPECIAL; Unidade Orçamentária: CESSIDADE ESPECIAL; Unidade Orçamentária: 30.001.08.122.0071.2194 - Manutenção das Atividades e Projetos do CMAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.241.0073.2203 - Manutenção das Atividades e Projetos do CENTRO DE CONVIVÊNCIA DO ção das Atividades e Projetos do CENTRO DE CONVIVEINCIA DO IDOSO;Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2218 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA ABRIGO DA MULHER; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2311 - Realização de Serviços de PROTEÇÃO ESPECIAL A ADOLESCENTE EM CUMPRIMENTO DE MEDIDAS SOCIOEDUCATIVAS;Unidade Orçamentária: 20.001.08.244.0070.2312. Elebero de CASA ADOLESCENTE EM CUMPRIMENTO DE MEDIDAS SOCIOEDUCATIVAS;Unidade Orçamentária: 20.001.08.244.0070.2312. Elebero de CASA ADOLESCENTE EM CUMPRIMENTO DE MEDIDAS SOCIOEDUCATIVAS;Unidade Orçamentária: 20.001.08.244.0070.2312. mentária: 30.001.08.244.0079.2313 - Elaboração e Implementação do Sistema de MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO DAS POLÍTICAS MUNICIPAIS SOCIAIS; NATUREZA: 3.3.90.30.00 - Material de Consumo, FONTE: 05.Signatários: Miriam Reis Ribeiro, Secretária de Desenvolvimento Social e a Sra. Luciléia Noleto Lima, representante legal da empresa contratada, testemunhas: Júlio Marco Costa Mourão e Renata de Araújo Paula.

Espécie: CONTRATO: 058/2012-SEDES.
Processo: 30.001.426/2013-SEDES, Espécie: Contrato nº 58/2013-SEDES, que tem por objeto a aquisição de material de consumo. Objeto: Constitui objeto deste contrato aquisição de material de consumo - (material de limpeza, higiene pessoal e produtos descartáveis) destinado a atender os programas atendidos pela política de assistência social pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, conforme Termo de Referência com motivação no processo admiconforme Termo de Referência, com motivação no processo administrativo nº 30.001.1173/2013-SEDES e em conformidade Pregão Presencial nº 041/2013-CPL. Contratado (a): ARTEGRAF EDITORA LTDA. Vigência: 11/06/2013 a 31/12/2013. Valor do Contrato: R\$ 191.094,10 (CENTO E NOVENTA E UM MIL E NO-VENTA E QUATRO REAIS E DEZ CENTAVOS). Dotação Or-çamentária: Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2216 - Macamentária: Johnade Organientaria: 30.001.08.244.0077.2210 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA DE ABRIGO PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES (CASA DE PASSAGEM); Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0078.2222 - Manutenção das Atividades da Gestão do PBF; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2211 - Manutenção do Serviço de Proteção Especial e Fortalecimento de Vínculos de 07 a 15 anos - PETI; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0080.2234 -Manutenção das Atividades e Projetos do CREAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0079.2229 Manutenção das Atividades e Projetos do CRAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0076.2214 - Manutenção das Atividades, Espaços e Projetos - PROJOVEM; Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2205 - Manutenção das Onidade Orçainentaria: 30.001.08.242.0074.2205 - Maintienção das Atividades e Projetos do CENTRO DE REFERÊNCIA DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA; Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2317 - ASSISTÊNCIA AO PORTADOR DE NECESSIDADE ESPECIAL; Unidade Orçamentária: 30.001.08.122.0071.2194 - Manutenção das Atividades e Projetos do CMAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.241.0073.2203 - Manutenção das Atividades e Projetos do CENTRO DE CONVIVÊNCIA DO IDOSO; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2218 - Manu-IDOSO; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2218 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA ABRIGO DA MULHER; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2311 - Realização de Serviços de PROTEÇÃO ESPECIAL A ADOLESCENTE EM CUMPRIMENTO DE MEDIDAS SOCIOEDUCATIVAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0079.2313 - Elaboração e Implementação do Sistema de MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO DAS POLÍTICAS MUNICIPAIS SOCIAIS; NATUREZA: 3.3.90.30.00 - Material de Consumo, FONTE: 05. Signatários: Miriam Reis Ribeiro, Secretária de Desenvolvimento Social e o Sr. Edson Alves de Melo reprede Desenvolvimento Social e o Sr. Edson Alves de Melo, representante legal da empresa contratada, testemunhas: Júlio Marco Costa Mourão e Renata de Araújo Paula.

Espécie: CONTRATO: 059/2012-SEDES.

Processo: 30.001.441/2013-SEDES. Espécie: Contrato nº 59/2013-SEDES, que tem por objeto a aquisição de material de consumo. Objeto: Constitui objeto deste contrato aquisição de material de consumo - (material de limpeza, higiene pessoal e produtos descartáveis) destinado a atender os programas atendidos pela política de assistência social pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, conforme Termo de Referência, com motivação no processo administrativo nº 14.001.1173/2013-SEDES e em conformidade com o Pregão Presencial nº 041/2013-CPL. Contratado (a): IMPEL - IM-PERATRIZ PAPÉIS LTDA-ME. Vigência: 11/06/2013 a 31/12/2013. Valor do Contrato R\$ 135.231,10 (CENTO E TRINTA E CINCO MIL DUZENTOS E TRINTA E UM REAIS E DEZ CENTAVOS).
Dotação Orçamentária: Unidade Orçamentária: Dotação Orçamentária: Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2216 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA DE ABRIGO PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES (CASA DE PASSAGEM); Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0078.2222 - Manutenção das Atividades da Gestão do DRE: Unidade Orçamentária: vidades da Gestão do PBF; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2211 - Manutenção do Serviço de Proteção Especial e Fortalecimento de Vínculos de 07 a 15 anos - PETI; Únidade Orçamentária: 30.001.08.244.0080.2234 - Manutenção das Átividades Projetos do CREAS: Unidade Orcamentária:

30.001.08.244.0079.2229 Manutenção das Atividades e Projetos do CRAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0076.2214 - Manutenção das Atividades, Espaços e Projetos - PROJOVEM; Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2205 - Manutenção das Atividades e Projetos do CENTRO DE REFERÊNCIA DA PESSOA COM DE-FICIÊNCIA; Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2317 - AS-SISTÊNCIA AO PORTADOR DE NECESSIDADE ESPECIAL; Unidade Orçamentária: 30.001.08.122.0071.2194 - Manutenção das Atividades e Projetos do CMAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.241.0073.2203 - Manutenção das Atividades e Projetos do CENTRO DE CONVIVÊNCIA DO IDOSO; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2218 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA ABRIGO DA MULHER; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2311 - Realização de Serviços de PROTEÇÃO ESPECIAL A ADOLESCENTE EM CUMPRIMENTO DE MEDIDAS SOCIOEDUCATIVAS; Unidade Orçamentária: DAS SOCIOEDUCATIVAS; Unidade Orçamentaria: 30.001.08.244.0079.2313 - Elaboração e Implementação do Sistema de MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO DAS POLÍTICAS MUNICIPAIS SOCIAIS; NATUREZA: 3.3.90.30.00 - Material de Consumo, FONTE: 05. Signatários: Miriam Reis Ribeiro, Secretária de Desenvolvimento Social e o Sr. José Ancelmo de Souza, representante legal da empresa contratada, testemunhas: Júlio Marco Costa Mourão e Renata de Araújo Paula.

Espécie: CONTRATO: 061/2012-SEDES. Processo: 30.001.427/2013-SEDES. Espécie: Contrato nº 61/2013-SEDES, que tem por objeto a aquisição de material de consumo. Objeto: Constitui objeto deste contrato aquisição de material de consumo - (material de limpeza, higiene pessoal e produtos descartáveis) destinado a atender os programas atendidos pela política de assistência social pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, renteria social pela Secteatia municipal de Desenvolviniento sociali, conforme Termo de Referência, com motivação no processo administrativo nº 30.001.1173/2013-SEDES e em conformidade com o nistrativo nº 30.001.11/3/2013-SEDES e em conformidade com o Pregão Presencial nº 041/2013-CPL. Contratado (a): F. BARBOSA COMERCIO-ME. Vigência: 11/06/2013 a 31/12/2013. Valor do Contrato R\$ 97.852,63 (NOVENTA E SETE MIL OITOCENTOS E CINQUENTA E DOIS REAIS E SESSENTA E TRÊS CENTAVOS). Dotação Orçamentária: Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2216 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividad nutenção das Atividades e Projetos da CASA DE ABRIGO PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES (CASA DE PASSAGEM); Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0078.2222 - Manutenção das Atividades da Gestão do PBF; Unidade Orçamentária: dade Orçamentária: 30.001.08.244.0078.2222 - Manutenção das Atividades da Gestão do PBF; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2211 - Manutenção do Serviço de Proteção Especial e Fortalecimento de Vínculos de 07 a 15 anos - PETI; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0080.2234 - Manutenção das Atividades e Projetos do CREAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0079.2229 Manutenção das Atividades e Projetos do CRAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0079.2229 Manutenção das Atividades e Projetos do CRAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0076.2214 - Manutenção das Atividades, Espaços e Projetos - PROJOVEM; Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2205 - Manutenção das Atividades e Projetos do CENTRO DE REFERÊNCIA DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA; Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2317 - ASSISTÊNCIA AO PORTADOR DE NECESSIDADE ESPECIAL; Unidade Orçamentária: 30.001.08.122.0071.2194 - Manutenção das Atividades e Projetos do CMAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.122.0071.2194 - Manutenção das Atividades e Projetos do CMAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.122.0071.2194 - Manutenção das Atividades e Projetos do CMAS; Unidade Orçamentária: Atividades e Projetos do CMAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.241.0073.2203 - Manutenção das Atividades e Projetos do CENTRO DE CONVIVÊNCIA DO IDOSO; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2218 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA ABRIGO DA MULHER; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2311 - Realização de Serviços de PROTEÇÃO ESPECIAL A ADOLESCENTE EM CUMPRIMENTO DE MEDIDAS SOCIOEDUCATIVAS; Unidade Orçamentária: de MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO DAS POLÍTICAS MU-NICIPAIS SOCIAIS; NATUREZA: 3.3.90.30.00 - Material de Consumo, FONTE: 05. Signatários: Miriam Reis Ribeiro, Secretária de Desenvolvimento Social e ao Sr. Francivaldo Barbosa, representante legal da empresa contratada, testemunhas: Júlio Marco Costa Mourão e Renata de Araújo Paula.

Espécie: CONTRATO: 062/2012-SEDES. Processo: 30.001.443/2013-SEDES. Espécie: Contrato nº 62/2013-SEDES, que tem por objeto a aquisição de material de consumo. Objeto: Constitui objeto deste contrato aquisição de material de consumo - (material de limpeza, higiene pessoal e produtos descartáveis) destinado a atender os programas atendidos pela política de assis destinado a atender os programas atendidos pera pontica de assistência social pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, conforme Termo de Referência, com motivação no processo administrativo nº 30.001.1173/2013-SEDES e em conformidade com o Pregão Presencial nº 041/2013-CPL. Contratado (a): C. P. SOARES E Presencial nº 041/2013-CPL. Contratado (a): C. P. SOARES E CIA LTDA-ME. Vigência: 11/06/2013 a 31/12/2013. Valor do Contrato: R\$ 176.677,27 (CENTO E SETENTA E SEIS MIL SEIS-CENTOS E SETENTA E SETE REAIS E VINTE E SETE CENTAVOS). Dotação Orçamentária: Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2216 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA LAR; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2220 - Manutenção das Atividades e Projetos da CASA DE APRICO PARIO nutenção das Atividades e Projetos da CASA DE ABRIGO PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES (CASA DE PASSAGEM); Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0078.2222 - Manutenção das Atividades de Castão da Republica da Castão da Republica da Castão da Republica da Castão da Republica da Castão da Republica da Castão da Republica da Castão da Republica da Castão da Republica da Castão da Republica da Castão da Republica da Republica da Castão da Republica da Republica da Castão da Republica da Repub vidades da Gestão do PBF; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2211 - Manutenção do Serviço de Proteção Especial e Fortalecimento de Vínculos de 07 a 15 anos - PETI; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0080.2234 - Manutenção das Atividades Orçamentaria: 30.001.08.244.000.2234 - Manutenção das Atividades e Projetos do CREAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0079.2229 Manutenção das Atividades e Projetos do CRAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0076.2214 - Manutenção das Atividades, Espaços e Projetos - PROJOVEM; Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2205 - Manutenção das Atividades e

Projetos do CENTRO DE REFERÊNCIA DA PESSOA COM DE-FICIÊNCIA; Unidade Orçamentária: 30.001.08.242.0074.2317 - AS-SISTÊNCIA AO PORTÁDOR DE NECESSIDADE ESPECIAL; Unidade Orçamentária: 30.001.08.122.0071.2194 - Manutenção das Atividades e Projetos do CMAS; Unidade Orçamentária: 30.001.08.241.0073.2203 - Manutenção das Atividades e Projetos do CENTRO DE CONVIVÊNCIA DO IDOSO; Unidade Orçamentária: 30.001.08.244.0077.2218 - Manutenção das Atividades e Projetos da ABRIGO DA MULHER; Unidade Orçamentária: 30.001.08.243.0080.2311 - Realização de Serviços de PROTEÇÃO ESPECIAL A ADOLESCENTE EM CUMPRIMENTO DE MEDI-SOCIOEDUCATIVAS; Unidade 30.001.08.244.0079.2313 - Elaboração e Implementação do Sistema de MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO DAS POLÍTICAS MU-NICIPAIS SOCIAIS; NATUREZA: 3.3.90.30.00 - Material de Consumo, FONTE: 05. Signatários: Miriam Reis Ribeiro, Secretária de Desenvolvimento Social e o Sr. Roberto Pereira Soares, representante legal da empresa contratada, testemunhas: Júlio Marco Costa Mourão e Renata de Araújo Paula.

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBAMAR FIOUENE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 55/20123-CPL

A Comissão Central de Licitação- CCL, da Prefeitura Municipal de Ribamar Fiquene, Estado do Maranhão, instituída por portaria, torna público que realizará na forma da Lei nº 8.666/1993 e suas alterações posteriores, Licitação Pública na modalidade Tomada de Preços, do tipo menor preço global. OBJETO: contratação de empresa para conclusão de construção de Unidade Básica de Saúde USB. DATA DE ABERTURA: 31 de julho de 2013, às 09:00 horas, na sede desta Prefeitura, na Avenida Principal, s/n, Centro - Ribamar Fiquene - MA. FONTE DO RECURSO: Programa de Requalificação de Unidade Básica de Saúde, celebrado entre o Ministério da Saúde e a Prefeitura Municipal de Ribamar Fiquene. O Edital e seus Anexos poderão ser consultados gratuitamente ou obtidos mediante o pagamento no valor de R\$ 50,00 (cinquenta reais) através de Documento de Arrecadação Municipal - DAM, emitido pela Coordenação de Arrecadação do Município, em dias úteis de 2ª a 6ª feira, no horário de 12:00 às 18:00 horas

> Ribamar Fiquene - MA, 12 de julho de 2013. MANOEL GONÇALVES DE MACEDO Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE TUNTUM

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: 2°. TERMO ADITIVO DE PRAZO AO CONTRATO N°. 003/2012-CONC - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de TUN-TUM/MA - CNPJ N° 06.138.911/0001-66. CONTRATADA: CON-SENT - Construtora Serviços e Terraplanagem Ltda. - CNPJ Nº. 02.865.068/0001-69. OBJETO: Construções de 02(duas) Creches no Município de Tuntum - MA. VIGENCÍA DO ADITIVO: Igual período. As demais cláusulas ficam inalteradas. FUNDAMENTO LE-GAL; Art. 57, Inciso II da Lei nº 8.666/93; Signatários: pela contratada: Raimundo Afonso Ribeiro, CPF nº. 336.897.763-68 e pela contratante: Antônio dos Reis Barros Teixeira - Secretario Municipal de Educação.

ESTADO DE MATO GROSSO PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAPUTANGA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2013

A Prefeitura Municipal de Araputanga/MT, através do Pregoeiro, torna público para conhecimento dos interessados, que realizará a licitação na modalidade Pregão Presencial nº 28/2013, cujo Objeto é o Registro de Preços para futura e eventual CONTRA-TAÇÃO DE PESSOA JURIDICA PARA PRESTAÇÃO DE SER-VIÇOS LABORATÓRIAL DE ANALISE CLINICA EM EXAMES COMPLEMENTARES NA REDE MUNICIPAL: Dia - 29/07/2013. Entrega dos Envelopes contendo a Proposta de Preços, Documentos de Habilitação e a Documentação do Credenciamento deverão ser entregues ao Pregoeiro até o dia 29/07/2013 as 08:30 horas (horário de Mato Grosso). Edital Completo: Afixado no endereço Rua Antenor Mamedes n.º 911, Centro, Araputanga/MT. CEP 78.260-000 - Araputanga - MT, e no site www.araputanga.mt.gov.br, (quando o edital for baixado pelo site às empresas deverão encaminhar seus dados empresariais para o e-mail seplan2@araputanga.mt.gov.br); Abertura do envelope N° 01: dia 29/07/2013, no endereço estabelecido no edital. Regida pelas Leis Federais: Lei nº 10.520 de 17/07/002, Lei 8.666 de 21/06/93 (com alterações da Lei 8883/94 e da Lei nº 9.648/98) e Decreto Municipal 29/2010.

Araputanga-MT, 15 de julho de 2013. REGINALDO LUIZ SCHIAVINATO



PREFEITURA MUNICIPAL DE BARÃO DE MELGACO

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 9/2013

O Município de Barão de Melaço/MT, por intermédio do Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que o Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições legais, com base no parecer jurídico técnico Nº 028/2013, Ratifica o Procedimento Administrativo nº 027/2013 considerando estarem presentes nos autos do processo administrativo, com Objeto: Aquisição de 10 (dez) pneus 275/80 R225. Com Valor Total de R\$ 11.385,60 (onze mil, trezentos e oitenta e cinco reais e sessenta centavos) na dotação orçamentária: Orgão 17; unidade 01; função 04; sub função 452; programa 0003; projeto ou/atividade 2023; RED 327; elemento de despesa 339030000000. A presente dispensa está fundamentada nos termos do artigo 24, Inc. IV, da Lei Federal n.º 8.666/93.

> Barão de Melgaço-MT, 13 de maio de 2013 ANTÔNIO RIBEIRO TORRES Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CÁCERES SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 10/2013

Processo de Compras Nº 53/2013

Interessada: Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos Objeto: O objeto do presente Pregão Presencial visa a Contratação de empresa especializada em cessão de direito de uso (locação) de softwares integrados de Gestão Comercial de Saneamento, incluindo conversão de dados, implantação e treinamento para a SAEC- Serviço de Água e Esgoto de Cáceres, e ainda prestação de serviços de Assessoria e consultoria na Gestão Comercial de Saneamento-SAEC, neste Município de Cáceres-MT.

Fontes de Recursos: Recursos Próprios, PAIF e Outros

Realização: dia 26 de Julho de 2013 às 07h30min, horário de Cuiabá-MT. Observação: A pasta contendo o Edital e seus anexos poderão ser obtidos, na Prefeitura de Cáceres-MT, situada à Avenida Getúlio Vargas nº 1895, CEP: 78200-000 - Cáceres-MT, ou baixadas no portal http://www.caceres.mt.gov.br/licitacao/.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2013-SRP

Processo de Compras Nº 54/2013

Interessada: Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbano Objeto: Pregão Presencial visando à aquisição de serviços de analises bacteriológicas na Estação de Tratamento de Água e Estação de Tratamento de Esgoto e Poços Artesianos, para atender os serviços de água e esgoto de Cáceres, a empresa contratada deverá efetuar as análises de acordo com as conforme especificações constante no anexo I, parte integrante do edital. E ainda, emitindo os laudos de acordo com as normas técnicas e, enviar semanalmente os laudos à con-

Fontes de Recursos: Próprios SAEC

Realização: dia 26 de Julho de 2013 às 16:30 hs (horário de Cuiabá-MT). Observação: A pasta contendo o Edital e seus anexos poderão ser obtidos, na Prefeitura de Cáceres-MT, situada à Avenida Getúlio Vargas nº 1895, CEP: 78200-000 - Cáceres-MT, ou baixadas no portal http://www.caceres.mt.gov.br/licitacao/.

Cáceres-MT, 12 de julho de 2013.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2013-SRP

Processo de Compras Nº 55/2013

Interessada: Secretaria Municipal Obras e Serviços Urbanos Objeto: Pregão Presencial pautado na contratação de empresa para

prestação de serviços especializados com fim de atender as atividades operacionais e comerciais do sistema de abastecimento de água e esgoto da área urbana e Distrito da cidade de Cáceres.

Fontes de Recursos: Próprios SAEC

Realização: dia 29 de Julho de 2013 às 07h30min, horário de Cuiabá-MT. Observação: A pasta contendo o Edital e seus anexos poderão ser obtidos, na Prefeitura de Cáceres-MT, situada à Avenida Getúlio Vargas nº 1895, CEP: 78200-000 - Cáceres-MT, ou baixadas no portal http://www.caceres.mt.gov.br/licitacao/.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2013-SRP

Processo de Compras Nº 56/2013

Interessada: Secretaria Municipal de obras e Serviços Urbanos Objeto: Pregão Presencial com Registro Preços para locação de máquina retroescavadeira equipada com motor de no mínimo 85 cv. Para abertura de valas para reparos em redes de água e esgoto sanitário, extensão de redes e ramais e ligações novas.

Fontes de Recursos: Próprios SAÉC Realização: dia 29 de Julho de 2013 às 15h30min, horário de Cuiabá -MT. Observação: A pasta contendo o Edital e seus anexos poderão ser obtidos, na Prefeitura de Cáceres-MT, situada à Avenida Getúlio Vargas nº 1895, CEP: 78200-000 - Cáceres-MT, ou baixadas no portal http://www.caceres.mt.gov.br/licitacao/.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2013-SRP

Processo de Compras Nº 57/2013

Interessada: Secretaria Municipal de Obras e serviços Urbanos Objeto: Pregão Presencial com Registro Preços para à locação de 03 veículos, tipo pick-up, para atender o setor operacional da SAEC - Serviços de Água e Esgoto de água e esgoto de Cáceres-MT., a empresa contratada deverá efetuar a entrega dos veículos, de acordo com as especificações constante no anexo I, parte integrante deste edital. E ainda, emitindo as Notas Fiscais à contratante, a Secretaria

Municipal de Obras e Serviços Urbanos. Fontes de Recursos: Recursos Próprios e Outros. Realização: dia 30 de Julho de 2013 às 07h30min, horário de Cuiabá -MT. Observação: A pasta contendo o Edital e seus anexos poderão ser obtidos, na Prefeitura de Cáceres-MT, situada à Avenida Getúlio Vargas nº 1895, CEP: 78200-000 - Cáceres-MT, ou baixadas no portal http://www.caceres.mt.gov.br/licitacao/.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2013-SRP

Processo de Compras Nº 58/2013 -

Interessada: Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos Objeto: Pregão Presencial com Registro Preços para aquisição de produtos químicos para atender os serviços de água e esgoto de Cáceres no tratamento da água.

Fontes de Recursos: Próprios SAEC. Realização: dia 30 de Julho de 2013 às 15h00min, horário de Cuiabá-MT. Observação: A pasta contendo o Edital e seus anexos poderão ser obtidos, na Prefeitura de Cáceres-MT, situada à Avenida Getúlio Vargas nº 1895, CEP: 78200-000 - Cáceres-MT, ou baixadas no portal http://www.caceres.mt.gov.br/licitacao/.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2013-SRP

Processo de Compras Nº 59/2013

Interessada: Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbano Objeto: O objeto do presente Pregão Presencial visa à aquisição de materiais hidráulicos para atender o serviço de água e esgoto de Cáceres, a empresa contratada deverá efetuar a entrega de acordo com as especificações constante no anexo I, parte integrante deste edital. E ainda, emitindo as Notas Fiscais à contratante, a Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos.

Fontes de Recursos: Próprios SAEC

Realização: dia 31 de Julho de 2013 às 07:00 hs, horário de Cuiabá-MT. Observação: A pasta contendo o Edital e seus anexos poderão ser obtidos, na Prefeitura de Cáceres-MT, situada à Avenida Getúlio Vargas nº 1895, CEP: 78200-000 - Cáceres-MT, ou baixadas no portal http://www.caceres.mt.gov.br/licitacao/.

PRESENCIAL Nº 17/2013-SRP

Processo № 53/2013 Interessada: Diversas Secretarias desta Prefeitura de Cáceres-MT. Objeto: Pregão Presencial com Registro Preços para Aquisição de materiais de informática necessários a instalação e funcionamento do servidor de informática, e aquisição de moveis e equipamentos de informática para equipar os setores comercial e operacional dos Serviços de Agua e esgoto de Cáceres. E ainda, aquisição de peças e acessórios necessários para manutenção nos computadores que atende o PAIF (Programa de Atenção Integral a Família), para Secretaria Municipal de Ação Social.

Fontes de Recursos: Recursos Próprios e Outros Realização: dia 01 de Agosto de 2013 às 08:00 hs, horário de Cuiabá-MT. Observação: A pasta contendo o Edital e seus anexos poderão ser obtidos, na Prefeitura de Cáceres-MT, situada à Avenida Getídio Vargas nº 1895, CEP: 78200-000 - Cáceres-MT, ou baixadas no portal http://www.caceres.mt.gov.br/licitacao/.

Cáceres-MT, 15 de julho de 2013. KATIA FARIA DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE CARLINDA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 44/2013

A Prefeitura Municipal de Carlinda-MT, de acordo com as disposições da Lei nº. 8.666/93 e suas alterações; torna público que realizará a Licitação a seguir caracterizada: Pregão Presencial nº 044/2013. Objeto da Licitação: "Aquisição de Equipamentos Permanente para Unidade de Laboratório Municipal São Lucas e Centro de Reabilitação João Lauriano Lemes Neto" visando atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde. Valor Estimado: R\$ R\$ 99.110,00 (Noventa e Nove Mil Cento e Dez Reais). Data de Abertura das Propostas: 24/07/2013. Horário: 09:005 Horas. Local: Prefeitura Municipal de Carlinda. Endereço: Av. Tancredo Neves S/Nº -Centro - Carlinda /MT. As informações complementares para a retirada da pasta contendo o Edital completo e seus anexos poderão ser obtidos na Prefeitura, situada na Av. Tancredo de Almeida Neves S/N°. Cx postal 45, Centro, Cep: 78.587-000 Carlinda MT, das 07:00 horas às 11:00 horas e das 13:00 horas às 17:00 horas ou pelo endereço eletrônico prefeituradecarlinda@gmail.com ou maiores informações pelo telefone (66) 3525-2000.

> Carlinda-MT, 12 de julho de 2013 ELAINE JUVINIANO DE LIMA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ

AVISO DE SUSPENSÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2013

Processo Administrativo nº. PG921196-7/2013.

O Município de Cuiabá, através de sua Presidente de Comissão de Licitação, torna público para conhecimento dos interessados que foi SUSPENSO a abertura do processo licitatório mosados que foi SUSPENSO a abertura do processo licitatorio mo-dalidade concorrência Pública 005/2013 cujo o objeto é conclusão da pavimentação e drenagem de águas pluviais em diversos bairros no município de cuiabá/mt: bairro novo colorado, bairro jardim petró-polis, bairro novo paraiso ii, bairro itapajé, bairro 1º de março - 2ª etapa e bairro altos da gloria, conforme especificações descritas no termo de referência que integra este edital como anexo i e as demais condições e anexos do presente certame. Tal suspensão se dá para que seja realizadas alterações necessárias no Edital. Informações/Contato: Diretoria de Compra e Licitações /Secretaria Municipal de Plane-jamento e Finanças - DCL/SMPF Telefone: (65) 3645-6252- E-mail: licitacao@cuiaba.mt.gov.br - Atendimento: 14:00 h às 18:00 h.

Cuiabá, 12 de julho de 2013. MAGDA ROSSI

PREFEITURA MUNICIPAL DE CURVELÂNDIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 1/2013

A Prefeitura Municipal de Curvelândia-MT, através do Pregoeiro Oficial, torna público para conhecimento dos interessados, que realizará no dia 29/07/2013 às 08:00 horas, a Licitação na modalidade Pregão Presencial(SRP), do tipo "Menor Preço por ITEM", cujo objeto é o registro de preços para futura e eventual aquisição de gêneros alimentícios destinados a merenda escolar no município de Curvelândia-MT. O Edital completo está à disposição dos interessados na Sede da Prefeitura Municipal de Curvelândia Setor de Licitação, nos dias úteis das 07h00min às 13h00min, situada na Rua São Bernardo nº 523, Centro, Curvelândia-MT, e gratuitamente no site: www.curvelandia.mt.gov.br. Maiores informações, através do email: licitacao@curvelandia.mt.gov.br, ou pelo telefone (65) 3273-1275. A Prefeitura Municipal de Curvelândia-MT, através do Pre-

Curvelândia-MT, 12 de julho de 2013. GUSTAVO ALVES DO CARMO

PREFEITURA MUNICIPAL DE DIAMANTINO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 4º Termo Aditivo ao Contrato nº 137/2012 - ASS: 15/07/2013 - referente à prorrogação do prazo de vigência e execução do Contrato por mais 120(cento e vinte) dias. Detentor: CONSTRUTORA E INCORPORADORA GUEDES LTDA, Objeto: contratação de empresa para execução de obra de pavimentação asfáltica em tsd, no município de Diamantino. Permanecem inalteradas as demais cláusulas do Contrato.

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2013

A Prefeitura Municipal de Diamantino, através do Pregoeiro Oficial, torna público o Resultado do Pregão Eletronico nº 27/2013, cujo objeto é: Registro de Preços para futura e eventual aquisição de caminhão equipado com bau camara fria para transporte de leite e derivados, modelo 2013/2013, onde se sagrou vencedora a empresa EMPORIUM CONSTRUTORA COMERCIO E SERVIÇOS LTDA, CNPJ: 05.163.253/0001-08, totalizando R\$ 172.500,00 (cento e setenta e dois mil e quinhentos reais).

PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2013

A Prefeitura Municipal de Diamantino, através do Pregoeiro Oficial, torna público o Resultado do Pregão Presencial nº 28/2013, cujo objeto é: Registro de Preços para futura e eventual aquisição de materiais para construção para atender ao bmc (bolsa material de construção), municipio de Diamantino - MT, onde se sagrou vencedora a empresa LEO COMÉRCIO DE MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO LTDA ME, CNPI: 14.357.703/0001-86, totalizando R\$ 39.000,00 (trinta e nove mil reais).

Diamantino - MT, 10 de julho de 2013. LAURO JOSNEY CORREA

PREFEITURA MUNICIPAL DE INDIAVAÍ AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 8/2013

O Prefeito Municipal, Sr. Valteir Quirino dos Santos, tendo em vista a justificativa apresentada pela Assessoria Jurídica do Município, sobre a contratação direta, com inexigibilidade de licitação, fulcrada no inciso III, art. 25 da Lei 8.666/93, por ocasião das festividades alusivas ao 13º IndiArtes - Festival de musicas, danças, feira de artesanato e gastronomia, Resolve contratar a Dupla Rionegro & Solimões para o dia 19/010/2013, cujo objeto trata-se da contratação de show artístico musical, resolvo, RATIFICAR a justificativa apresentada, e ordenar sua publicação em cumprimento ao disposto no art. 26 do supracitado diploma legal.

Indiavaí - MT, 12 de julho de 2013. VALTEIR QUIRINO DOS SANTOS



PREFEITURA MUNICIPAL DE JACIARA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2013

A Prefeitura Municipal de Jaciara-MT, através da Comissão Permanente de Licitação torna público que realizará Licitação na modalidade Tomada de Preços nº 7/2013 tipo MENOR PREÇO, sob a forma de execução indireta, em regime de EMPREITA POR PRE-ÇO GLOBAL, tendo por objeto: "Contratação de empresa para execução de ações relativas à construção de 01 (uma) Cobertura de Quadra Esportiva Escolar na Escola Municipal Maria Villany Delmondes, situada na Rua Jurucê, Nº 2.241, Quadra 54, Jaciara/MT, no âmbito do PAC 2", nos termos da Lei Federal n.º 8666/93 e alterações posteriores, a realizar-se no dia 08 de agosto de 2013 - 13h30min -MT. Os interessados poderão obter o Edital completo através do site www.jaciara.mt.gov.br ou na Prefeitura, à Av. Antonio Ferreira Sobrinho, n.º 1075, das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas. Informações: tel. (0**66)3461 7923.

> Jaciara-MT, 27 de junho de 2013 RONIEVON MIRANDA DA SILVA Presidente da Comissão

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 68/2013

A Prefeitura Municipal de Jaciara, através de Pregoeira designada, torna público que, referente ao PREGÃO n.º. 068/2013 foram vencedoras as empresas JOÃO PAULO FERREIRA STOPPA E CIA LTDA-ME nos itens 16, 17, 18, 19 e 20, ao valor global de R\$ 6.053,25 (seis mil, cinquenta e três reais e vinte e cinco centavos),AKDD ELETRÔNICOS E PAPELARIA COMÉRCIO E RE-PRESENTA nos itens 21,22 e 23, ao valor global de R\$ 16,183,00 (dezesseis mil, cento e oitenta e três reais), STILUS MÁQUINAS E EOUIPAMENTOS PARA ESCRITÓRIO LTD nos itens 24 e 25 ao valor global de R\$ 11.144,00 (onze mil, cento e quarenta e quatro reais), JOSETTI E CIA LTDA EPP nos itens 15,27,28 e 29, ao valor global de R\$ 16.127,00 (dezesseis mil, cento e vinte sete reais), VERA CRUZ COMÉRCIO DE ELETRÔNICOS E MÓVEIS EIRELI nos itens 02,03,04,09,13 e 26 ao valor global de R\$ 11.814,64 (onze mil, oitocentos e quatorze reais e sessenta e quatro centavos), WORD COMÉRCIO DE BRINQUEDOS 01,05,06,07,08,10,11,12 e 14 ao valor global de R\$ 18.662,45 (dezoito mil, seiscentos e sessenta e dois reais e quarenta e cinco centavos), para atendimento ao objeto licitado, conforme Relatório Geral de Sessões.

> Jaciara-MT, 15 de julho de 2013. ANA CLÁUDIA NASCIMENTO SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUSCIMEIRA

EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 3/2013

Contratante: Prefeitura Municipal de Juscimeira Contratado: R. Merlim Rocha da Silva - ME. Objeto: Registro de Preços para futura e eventual aquisição de Materiais de Expediente e Materiais Diversos. Prazo: 12 Meses Valor de R\$ 547.013,20 (Quinhentos Quarenta Sete Mil. Treze Reais, Vinte Centavos).

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 5/2013

Partes: Contratante: Prefeitura Municipal de Juscimeira Contratado: Fênix Comercio de Pneus Ltda - EPP. Objeto: Registro de Preços para futura e eventual aquisição de Pneus, Câmara de Ar, Protetores e Recapagens. Prazo: 12 Meses Valor de R\$ 1.226.967,20 (Hum Milhão, Duzentos Vinte Seis Mil, Novecentos Sessenta e Sete Reais, Vinte Centavos).

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO PRESENCIAL Nº 4/2013

O Prefeito Municipal de Juscimeira-MT vem a publico divulgar o Resultado da Licitação Supracitado Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição de material de expediente e materiais diversos Empresa Habilitada e Vencedora: R. Merlim Rocha da Silva - ME - Cnpj: 14.837.580/0001-80 Valor de R\$ 547.013,20 (Quinhentos Quarenta e Sete Mil, Treze Reais, Vinte Centavos).

PREGÃO PRESENCIAL Nº 6/2013

Objeto: Registro de precos para futura e eventual aquisição de Pneus. Camara de ar protetores e recapagens Empresa Habilitada e Vencedora: Fenix Comercio de Pneus Ltda - EPP Cnpj: 17.592.063/0001-87 Valor de R\$ 1.226.967,20 (Hum Milhão Duzentos Vinte Seis Mil Novecentos Sessenta e Sete Reais, Vinte Centavos).

Juscimeira - MT, 15 de julho de 2013 VALDECIR LUIZ COLLE

PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO Nº 91/2013

A Pregoeira e Equipe de Apoio da Prefeitura Municipal de Lucas do Rio Verde, torna público a quem possa interessar que no Processo Licitatório "PREGÃO Nº 91/2013", cujo objeto trata da Aquisição de Equipamentos Agrícolas, referente a autorização de ampliação de meta do contrato de repasse nº 0365972-70/2011 - MAPA", com data de abertura dia 12 de julho de 2013, que não tivemos nenhuma empresa participando neste certame, restando portanto " DESERTA".

Lucas do Rio Verde-MT, 12 de julho de 2013. JESSICA REGINA WOHLEMBERG

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MARILÂNDIA

EDITAL DE CHAMADA PÚBLICA Nº 1/2013

OBJETO: aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar e do empreendedor familiar ruraL-Dia: 29/07/2013.Entrega dos Envelopes: Até as 09:00 horas, do dia 29/07/2013.Edital Completo: Afixado no endereço acima e na Internet, site www.novamarilandia.mt.gov.br.Fundamento Legal: conforme Resolução/CD/FNDE n 38, de 16 de Julho de 2009, e nos termos da Lei 8.666/93, da Lei 10.520/2002 e Lei 11.947/2009.

> Nova Marilandia- MT, 15 de julho de 2013. DECIO SOARES MARTINS Presidente da Comissão dos Processos de Chamada Pública

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2013

A Comissão Permanente de Pregão da Prefeitura Municipal de Nova Brasilândia - MT, torna - se público aos interessados que o PREGÃO PRESENCIAL Nº 009/2013 do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, objeto: aquisição de 02 (dois) veículos zero km para o Município em atendimento as Secretarias Municipais de Saúde e de Ação Social, conforme especificações descritas no ANEXO II deste Edital, cuja abertura ocorreu no dia 12 de julho de 2013, as 09: 00 horas, sagrou - se vencedora a empresa:SAGA PANTANAL COMERCIO DE VEÍCULOS LTDA, NO ITEM 2, o valor de R\$ 72.900,00 (Setenta e Dois Mil e Novecentos Reais).

Totalizando o valor global de R\$: 72.900,00 (Setenta e Dois Mil e Novecentos Reais)

Mil e Novecentos Reais).

Nova Brasilândia - MT, 12 de julho de 2013. CÍNTIA KARINE C. DOS SANTOS Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARANATINGA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 35/2013

A Prefeitura Municipal de Paranatinga - MT, através de seu pregoeiro nomeado pela portaria 177 de 04 Junho de 2013, torna público para conhecimento dos interessados, que fará realizar Licitação, pela modalidade Pregão Presencial nº 035/2013, regido pela lei 10.520/2002 e pelo Decreto Municipal n°481/2009, subsidiada pela Lei 8.666/93. Objeto: Registro de Preços para Aquisição de ferragens, ferramentas, materiais de consumo para manutenção de prédios públicos e materiais permanentes referentes a construção, atendendo as necessidades da Secretaria Municipal de Obras e In-fraestrutura e demais Secretarias. Data de abertura: 25/07/2013, Quin-ta-feira às 08hrs. O Edital e os seus Anexos poderão ser retirados na sede da Prefeitura Municipal de Paranatinga-MT, Sito Av. Brasil, 1900 - Centro, das 13 às 17h. Informações pelo telefone 66-3573-1329 e e-mail: licitacoesptga@bol.com.br.

Paranatinga-MT, 15 de julho de 2013 ANDERSON GUSTAVO MELO NASCIMENTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALTO DO CÉU

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2013

A Prefeitura Municipal de Salto do Céu, através de sua Pregoeira Oficial torna público a todos os interessados, cidadãos ou licitantes, que participou do certame licitatório tendo como Objeto: Registro de preços para aquisição de pneus para frota oficial da prefeitura municipal de Salto do Céu, conforme condições e especificações contidas no Termo de Referência - Anexo II, supramencionado a empresa: PNEUS VIA NOBRE - LTDA, CNPJ: 01.976.860/0001-28, sendo que se sagrou vencedora com Proposta no valor de R\$ 1.052.760,00 (um milhão, cinqüenta e dois mil e setecentos e sessenta reais) valor total; que destina o menor preço por item, por um período de 12 meses. Maiores informações com a

Salto do Céu - MT, 12 de julho de 2013 MARIA INÊS PEREIRA DA SILVA

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO AFONSO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013

O Município de SANTO AFONSO- MT, com sede administrativa na Rua Pedro Álvares Cabral nº155 - Bairro centro - Santo Afonso- MT, CEP 78425-000 através da sua Comissão Permanente de Afonso- MT, CEP 78425-000 através da sua Comissão Permanente de Licitação torna público para quem possa interessar, que realizará às 09:00 horas, do dia 31/07/2013, licitação na modalidade supra citada, do tipo menor preço, que tem por objetivo SINALIZAÇÃO VIÁRIA DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NOS BAIRROS CENTRO DA CIDADE E DA GLEBA BOA ESPERANÇA DO MUNICÍPIO DE SANTO AFONSO-MT. Informação mais detalhada e edital completo poderá ser solicitada no endereço supra mencionado, de segunda a sexta-feira, das 07:00 as 13:00 horas, com a comissão permanente de licitação mediante o pagamento de taxa não reembolsável de R\$ 100,00 (cem reais).

> Santo Afonso-MT, 15 de julho de 2013. ELISANGELA MOURA DOS SANTOS Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE TABAPORÃ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2013 Tipo: Menor Preço

A Prefeitura Municipal de Tabaporã, através da Comissão de Licitação, torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade de Pregão Presencial n° 29/2013, cuja abertura ocorrerá as 09:00 horas locais, do dia 26 de Julho de 2013, na sala de Licitações da Prefeitura municipal, Avenida Comendador José Pedro Dias nº 979-N, objeto é, Contratar empresa para fornecimento de 01 (uma) Maquina Pá Carregadeira nova, conforme descrição no anexo (I) do edital. Porém, o edital com maiores esclarecimento deverá ser retirado na Prefeitura Municipal, o no site www.tabapora.mt.gov.br, no horário de atendimento das 07:30hs as 11:00 hs e das 13.00hs as 15:00hs local, Contatos pelo fone (oxx66) 3557.1415/1505 R 39,

> Município de Tabaporã-MT. 15 de julho de 2013. ANTONIO BATISTA MOTA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE TORIXORÉU

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2013

A Presidente da CPL Agda Martins de Souza Moraes, por ordem do Prefeito Municipal, Odoni Mesquita Coelho, torna público que fará realizar no dia 02 de agosto de 2013 às 09:00 horas (horário de Brasília), na sede da Prefeitura, à Rua XV de Novembro, 16 -Setor Aeroporto, licitação na modalidade Tomada de Preços do tipo Menor Preço Global, cujo objeto é: Realização de obra para construção de um pólo de academia da saúde referente Portaria nº 1.401/2011 - Ministério da Saúde. O edital completo e seus anexos poderão ser adquiridos na Prefeitura, nos horários das 07 às 11 horas, mediante cadastro da empresa interessada e recolhimento de taxa de R\$ 50,00. Maiores informações pelo telefone (66) 3406-1021.

Torixoréu - MT, 15 de julho de 2013. AGDA MARTINS DE SOUZA MORAES

PREFEITURA MUNICIPAL DE VÁRZEA GRANDE EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Contrato de Locação de Imóvel N°.053/2013 Partes Interessadas: PREFEITURA MUNICIPAL DE VÁRZEA GRANDE/MT e a CONCREGAÇÃO CRISTO PARA TODOS DE VÁRZEA GRANDE. Fundamentação Legal: Lei n°.8.666/93, alterada pela Lei n°.8.883/94, Art. 24, Inciso X, Lei n°.8245/91 alterada pela Lei n.12.112/09, Ato de Dispensa n.14/2013, Processo Administrativo n.14/2013. Objeto: Locação Imóvel, Rua São Paulo, 910, Q. 17, Bairro Nova Várzea Grande, neste Município, destinado ao funcionamento de salas anexas da EMEB JAYME VERÍSSIMO DE CAM-POS, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Educação do Município de Várzea Grande. Valor Global: R\$ 77.000,00 (Setenta e sete mil reais). Unidade Orçamentária: Secretaria Municipal de Educação. Classificação Funcional Programática: 08.05.12.361.103-2184. Natureza da Despesa: 3.3.90.39.00.104 08.05.12.301.103-2184. Natureza da Despesa: 5.3.90.39.00.104 - O.S.T - Pessoa Jurídica. Vigência: 11 (onze) meses. Data de Assinatura: 04/07/2013. Signatários: WALACE SANTOS GUIMARÃES - Prefeito Municipal / JONAS SEBASTIÃO DA SILVA - Secretário Municipal de Educação / CONGREGAÇÃO CRISTO PARA TODOS DE VÁRZEA GRANDE - Locadora / JOSÉ PATROCINIO DE BRI-TO JUNIOR - Procurador Geral do Município de Várzea Grande/MT

AVISO DE LICITAÇÃO FRUSTRADA PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2013 - SRP

A Prefeitura Municipal de Várzea Grande, por meio de sua Pregoeira, torna público aos interessados que, o Pregão Presencial nº 11/2013 tendo como objeto registro de preços para futura e eventual, contratação de empresa especializada na manutenção corretiva e preventiva, com fornecimento de peças genuinas ou originais de primeira linha para veículos, e motocicletas, independente de marca, para



atender a demanda da frota de veiculos da Prefeitura Municipal de Varzea Grande/MT, conforme anexo I (Termo de Referência nº 3/2013), realizado no dia dia 26 de junho de 2013, às 09h30min, foi declarado frustrado.

> Várzea Grande - MT, 12 julho de 2013. LUCIANA MARTINIANO

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2013 - SRP

O Município de Várzea Grande, por meio de sua Pregoeira, no uso de suas atribuições, torna público para conhecimento dos interessados, que obedecendo aos princípios inerentes à Administração, decide suspender a licitação, cujo objeto registro de preços para futura e eventual contratação de empresa especializada no fornecimento de serviço telefônico fixo comutado (STFC), nas modalidades local e longa distância nacional (LDN), troncos digitais (DDR) e 0800 (DDG), incluindo instalação configuração, manutenção e serviços técnicos de suporte durante a vigência de contrato, conforme especificações técnicas constantes neste Termo de Referencia e as demais condições do edital e seus anexos. Justifica-se a suspensão, para fins de readequações no Edital, e seus anexos, reabrindo-se novo prazo, posteriormente, nos moldes do § 4º do Art. 21 da Lei 8.666/93.

> Várzea Grande, 15 de julho de 2013. CELSO ALVES BARRETO ALBUQUERQUE Secretário

> > LUCIANA MARTINIANO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE VILA RICA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2013

Processo de Licitação nº 38/2013 - Nº de Licitação No BB: 493234 A Pregoeira Oficial, Sr^a Cristina Magalhães Castro designada pela Portaria nº. 023/2013 comunica aos interessados que será aberta licitação na modalidade de Pregão Eletrônico, que será regida pela Lei 10.520/2002, pelos Decretos nº 3.784/2001, 5.450/2005 e 5.504/2005, Decretos Municipais nº 048/2006 e 049/2006; com aplicação subsidiária da Lei nº. 8.666/93, suas alterações e demais disposições aplicáveis. Objeto: Prestação de serviço na elaboração de todos os estudos, concepção, projetos e levantamento de custos referente a obra do sistema de esgoto sanitário composto de projeto de coleta, tratamento e destinação final do esgoto no município de Vila Rica, com serviço de topografia e licenciamento ambiental. Realização: 29/07/2013. Abertura da Sessão: 08h30min. Abertura da Disputa de Preço: 09h00min. O Edital contendo as instruções estará à disposição dos interessados no aplicativo denominado "Licitações-e' desenvolvido pelo Banco do Brasil S/A, constante da página eletrônica do Banco do Brasil, www.bb.com.br ou diretamente no site www.licitacoes-e.com.br e no site do Município www.pmvilari-

Vila Rica-MT, 15 de julho de 2013 CRISTINA MAGALHÃES CASTRO

ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO GRANDE SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA, TRANSPORTE E HABITAÇÃO-SEINTRHA

AVISOS DE ALTERAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

Processo n. 49.965/2013-16

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através do Pregoeiro, comunica aos interessados que fica retificado o item nº 5.4.8 do Edital:

Onde se lê:

"5.4.8 - Declaração fornecida pelo órgão licitante, de que recebeu e/ou obteve acesso a todos os documentos e tomou conhecimento de todas as informações e condições locais para o cumprimento das obrigações objeto da presente licitação e que está ciente das peculiaridades e dos elementos técnicos contidos na Planilha Orçamentária (Anexo VII) e que se compromete a executar os serviços de acordo com o estabelecido nos referidos anexos'

Leia-se:

"5.4.8 - Atestado fornecido pela Secretaria Municipal de Infraestrutura, Transporte e Habitação de que o representante legal e/ou responsável técnico da empresa vistoriou os locais onde serão executados as obras e serviços, bem como de que tomou conhecimento de todas as informações inerentes ao fiel cumprimento das obrigações objeto desta licitação. O Agendamento para a visita técnica deverá ser feito até o dia 24 de julho de 2013.

CONCORRÊNCIA Nº 2/2013

Processo nº 38.231/2013-11

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através do Pregoeiro, comunica aos interessados que fica retificado o Edital em tela, sendo que os interessados deverão comparecer na CECOM para retirada de novo Edital devidamente cor-

Esclarecemos que se faz necessário reabrir novo prazo para apresentação de proposta e documentação, uma vez que a modificação em tela afetará a formulação das propostas, segundo dispõe o § 4º do artigo 21 da Lei 8.666/93.

A data do recebimento de propostas e documentação fica prorrogada para o dia 16 de agosto de 2013, às 08 h.

TOMADA DE PRECOS Nº 3/2013

Processo nº 38.234/2013-17

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através do Pregoeiro, comunica aos interessados que fica re-tificado o Edital em tela, sendo que os interessados deverão comparecer na CECOM para retirada de novo Edital devidamente cor-

Esclarecemos que se faz necessário reabrir novo prazo para apresentação de proposta e documentação, uma vez que a modificação em tela afetará a formulação das propostas, segundo dispõe o § 4° do artigo 21 da Lei 8.666/93.

A data do recebimento de propostas e documentação fica prorrogada para o dia 02 de agosto de 2013, às 08 h.

TOMADA DE PRECOS Nº 4/2013

Processo nº 33.299/2013-77

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através do Pregoeiro, comunica aos interessados que fica retificado o item nº 5.4.8 do Edital:

Onde lê-se:

"5.4.8 - Declaração fornecida pelo órgão licitante, de que recebeu e/ou obteve acesso a todos os documentos e tomou conhecimento de todas as informações e condições locais para o cumprimento das obrigações objeto da presente licitação e que está ciente das peculiaridades e dos elementos técnicos contidos na Planilha Orçamentária (Anexo VII) e que se compromete a executar os serviços de acordo com o estabelecido nos referidos anexos'

Leia - se:

"5.4.8 - Atestado fornecido pela Secretaria Municipal de Infraestrutura, Transporte e Habitação de que o representante legal e/ou responsável técnico da empresa vistoriou os locais onde serão executados as obras e serviços, bem como de que tomou conhecimento de todas as informações inerentes ao fiel cumprimento das obrigações objeto desta licitação. O Agendamento para a visita téc-

nica deverá ser feito até o dia 25 de julho de 2013. A data do recebimento de propostas e documentação fica prorrogada para o dia 30 de julho de 2013, às 08 h.

Campo Grande-MS, 15 de julho de 2013. JOÃO DIMAS MARTINS GOMES Presidente da CPL

GISLAINE DO CARMO PENZO BARBOSA Coordenadora da CECOM

PREFEITURA MUNICIPAL DE COSTA RICA AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo nº 1645/2013

O Ordenador de Despesas Waldeli dos Santos Rosa, Prefeito Municipal, Ratifico a Dispensa de Licitação, com fundamento no artigo 24, Inciso VIII da Lei nº 8666/93, em favor de: FUNDAÇÃO PAŘA O REMÉDIO POPULAR - FURP CNPJ nº 43.640.754/0001-19 Objeto: Aquisição de medicamentos da Fundação para o Remédio Popular - FURP. Valor: R\$ 124.777,40 (cento e vinte e quatro mil setecentos e setenta e sete reais e quarenta centavos)

Costa Rica-MS, 15 de julho de 2013. WALDELI DOS SANTOS ROSA

PREFEITURA MUNICIPAL DE ELDORADO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 148/2013

Processo nº 048/2013 TOMADA DE PREÇOS Nº 004/2013 Partes: Prefeitura Municipal de Eldorado/MS e a empresa CON-CRECASA CONSTRUÇÕES LTDA-EPP. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de engenharia na execução de obra de ampliação da Unidade Básica de Saúde do Distrito do Morumbi, Município de Eldorado, com Recursos do Programa de Requalificação de Unidade Básica de Saúde, conforme as diretrizes da Portaria nº 2.394/GM/MS de 11 de outubro de 2011 e contrapartida do Município. Dotação Orçamentária: 06.06.01.10.301.404-1.011.4.4.90.51.00.000 Valor: R\$ 162.880,31 (cento e sessenta e dois mil e oitocentos e oitenta reais e trinta e um centavos) Vigência: 12/07/2013 à 31/12/2013 Data da Assinatura: 12/07/2013 Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Assinam: Marta Maria de Araujo, pela contratante e Argemiro José Folle, pela contratada

PREFEITURA MUNICIPAL DE SETE QUEDAS

DESPACHO DO PREFEITO Em 15 de julho de 2013

Tendo em vista o que consta dos autos do Processo retro epigrafado, e diante do resultado classificatório apresentado pelo GEL, HOMOLOGO o presente certame, adjudicando o objeto desta licitação a(s) empresa(s) vencedora(s) supra-relacionada(s).

JOSÉ GOMES GOULART

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2013

Processo nº 46/2013

A Prefeitura Municipal de Sete Quedas/MS, através do Gru-po Executivo de Licitação, torna público aos interessados o seguinte

A presente licitação tem como objeto a contratação, de em-A presente incriação tem como objeto a contratação, de empresa no ramo de obras e engenharia objetivando a execução, sob a forma de execução indireta e regime de empreitada por preço global, da obra de Pavimentação Asfáltica e Drenagem Pluvial Urbana, na Rua Presidente Costa e Silva, Rua Juscelino Kubitschek, Rua Santos Dumont e Rua Osório Duque Estrada, neste município de SETE QUEDAS (MS), em atendimento a solicitação da Secretaria Municipal de Viação, Obras, Trânsito e Serviços Públicos conforme convênio firmado com o Ministério da Integração Nacional nº 764496/2011-MI, em conformidades com as planilhas orçamentárias, cronograma físico-financeiro e anexos deste edital, partes integrantes

da licitação em epígrafe. Vencedor(es): T.S. CONSTRUTORA LTDA - EPP, no Anexo I - lote: 1, totalizando R\$ 417.000,00 (quatrocentos e dezessete mil

> Sete Quedas-MS, 15 de julho de 2013. SILVIO MARCIO PEREIRA DIAS Presidente do GEL

ESTADO DE MINAS GERAIS PREFEITURA MUNICIPAL DE ARINOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao contrato nº 16/2013 com o Coop.Agropecuaria Unai Ltda, reajustando o valor do litro de etanol para R\$2,25. Roberto Sales - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE EMPRESA DE INFORMÁTICA E INFORMAÇÕES DO MUNICIPIO DE BELO HORIZONTE S/A

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2013

Processo: 04 001 009 13-69

OBJETO: Contratação de empresa para Implantação de Rede "Sem Fio" (WIFI) utilizando as frequências de 2,4GHz e 5,0GHz, incluindo o fornecimento de equipamentos, materiais, software de gerenciamento, instalação, treinamento, garantia e suporte, necessários à ativação das 19 (Dezenove) áreas de Hotspot em locais públicos lo-calizados no Município de Belo Horizonte, para atender ao Convênio celebrado entre a Secretaria Geral da Governadoria do Estado, o Município de Belo Horizonte e a Empresa de Informática e Informação do Município de Belo Horizonte S/A-Prodabel, cujo objetivo é a cooperação técnica e financeira entre os Partícipes, com vistas à Execução da Implantação, Ativação, Operação e Manutenção de Rede WiFi que promoverá acesso livre à Internet em Locais Públicos Estratégicos, Turísticos, localizados no Município de Belo Horizonte com intuito de atender e satisfazer o Turista durante a realização da Copa do Mundo FIFA BRASIL 2014, com a interveniência da PRODABEL, conforme Anexo IV (Termo de Referência/Especificação Técnica), parte integrante deste Edital. Recepção/Abertura das propostas: dia 26/07/2013 às 09:30h. Início da sessão de disputa de preços: 26/07/2013 às 14:30h. Prazo da disputa: 10 (dez) minutos, por lote mais um tempo aleatório de até 30 (trinta) minutos. O sistema emitirá durante a disputa, aviso alertando para o fechamento iminente do pregão. Referência de tempo: horário de Brasília. O Pregão Eletrônico será realizado em sessão pública por meio da INTERNET. O edital e suas alterações poderão ser obtidos no site www.licitacoes-e.com.br e www.portalpbh.pbh.gov.br. Para participar do Pregão Eletrônico, os interessados deverão credenciar-se junto às Agências do Banco do Brasil S/A, gratuitamente, para obtenção da senha de acesso. Para obter informações sobre o sistema "Pregão Eletrônico" poderão acessar o site www.licitacoes-e.com.br. Quaisquer informações, bem como cópia de Editais, poderão ser obtidas na Gerência de Licitações e Controle de Registro de Preços-GLCA-PB, à Av. Presidente Carlos Luz, nº 1275 - sala 127 - Bairro Caiçara - Belo Horizonte - MG - CEP 31230-000, ou pelo telefone (31) 3277-8383 / Fax. (31) 3277-7270.

> Belo Horizonte-MG, 11 de julho de 2013. HERMANUS B. T. SLEUMER Gerente de Licitações e Controle de Registro de Preços-GLCA-PB



PREFEITURA MUNICIPAL DE BURITIS

ISSN 1677-7069

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 1017/2013. Data: 14/05/2013. Contratado(a): Edilberto Castro Araujo-Sociedade de Advogados, inerente a Licitação Mod. Convite nº 11/2013. Objeto: Contratação de serviços de consultoria jurídica, para acompanhamento em geral de ações judiciais e patrocínio de consultoria permanente na defesa dos interesses dessa Prefeitura. Com escritório em Belo Horizonte - MG, e atuação nos Tribunais e Contas e Tribunais Superiores. Valor: R\$55.000,00. Vigência: 08 (oito) meses.

Contrato nº 1040/2013. Data: 11/06/2013. Contratado(a): Inside Comunicação E Entretenimento Ltda-ME, inerente a licitação Mod. Convite nº 13/2013. Objeto: Locação de equipamentos, para realização de show artístico, e infra estrutura nas festividades no Dist. São Pedro Do Passa Três, n/município, c/fornecimento de palco, tendas para camarim, banheiros químicos, gerador de energia, sistema de sonorização e iluminação. Valor: R\$45.900,00. Vigência: no período de 11/06 a 29/06/2013

Contrato nº 1043/2013. Data: 02/07/2013. Contratado(a): Evanildes Barreto De Melo-EPP, inerente a Tomada de Preços 002/2013. Objeto: Execução da obra de implantação de 14 (quatorze) cisternas nos projetos de assentamento/Zona Rural, no município de Buritis-MG, com recursos do Convênio nº 751.297/2010-INCRA/Município de Buritis-MG. Valor: R\$92.050,00. Vigência: 60 (sessenta) dias. Buritis-MG, 15/07/2013. Jebson José Martins Lourenço. Presidente da

Contrato nº 1037/2013. Data: 06/06/2013. Contratado(a): Centro Médico Buritis Ltda, inerente à licitação Mod. Pregão Presencial nº 26/2013. Objeto: Contratação de empresa para realização de exames complementares, com diagnóstico médico. Valor: R\$57.600,00. Vigência: 12 (doze) meses. Buritis-MG,15/07/2013.aa. Moreno Fernandas Contrara Presentira Substituto des Santana.Pregoeiro Substituto.

AVISO DE RESCISÃO

O Município de Buritis, Estado de Minas Gerais, torna público a rescisão unilateral do contrato nº 546/2012 datado de 03/04/2012, com imposição de penalidade com empresa VWM CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA, nos termos da Lei, referente ao Processo Licitatório nº 120/2012 - Tomada de Preços nº 003/2012. Objeto: Contratação da empresa, para obra de construção de Unidade Básica de Saúde, no Distrito de Serra Bonita, neste Município.

> Buritis-MG, 12 de julho de 2013 JOÃO JOSÉ ALVES DE SOUZA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO AZUL

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2013

A Prefeitura M. de Campo Azul/MG torna público aos interessados a Tomada de Preços nº. 008/2013, tipo menor preço, cujo objeto é a Assessoria e acompanhamento dos programas da educação MEC/FNDE e monitoramento do PAR, o recebimento das propostas será até o dia 31.07.2013 às 09:00 horas, data em que procederá a abertura dos documentos. O edital em inteiro está à disposição dos interessados, de 2ª a 6ª feira, das 08:00 às 17:00, Av. João Antônio de Almeida, nº. 518, Centro, Campo Azul/MG. Informações: licitacaocampoazul@yahoo.com.br.

TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2013

A Prefeitura M. de Campo Azul/MG torna público aos interessados a Tomada de Preços nº. 009/2013, tipo menor preço, cujo objeto é a Capacitação de professores do ensino municipal, o recebimento das propostas será até o dia 31.07.2013 às 14:00 horas, data em que procederá a abertura dos documentos. O edital em inteiro está à disposição dos interessados, de 2º a 6º feira, das 08:00 às 17:00, Av. João Antônio de Almeida, nº. 518, Centro, Campo Azul/MG. Informações: licitacaocampoazul@yahoo.com.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2013

A Prefeitura M. de Campo Azul torna público o Pregão Presencial nº. 040/2013. Objeto: Aquisição de uniformes. Edital Disponível: a partir de 16/07/2013, de 8h às 12h e de 14h às 17h. Entrega das propostas e abertura: até às 09:00hs do dia 29/07/2013. Informações telefone (38) 3231-8101 - E-mail: licitacaocampoazul@vahoo.com.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 41/2013

A Prefeitura M. de Campo Azul torna público o Pregão Presencial nº. 041/2013. Objeto: Serviços de recarga de cartuchos e tonner e fornecimento de cartuchos originais. Edital Disponível: 16/07/2013, de 8h às 12h e de 14h às 17h. Entrega das propostas e abertura: até às 14:00hs do dia 29/07/2013. Informações telefone (38) 3231-8101 - E-mail: licitacaocampoazul@yahoo.com.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 42/2013

A Prefeitura M. de Campo Azul torna público o Pregão Presencial nº. 042/2013. Objeto: Manutenção de computadores e impressoras. Edital Disponível: a partir de 16/07/2013, de 8h às 12h e de 14h às 17h - Entrega das propostas e abertura: até às 09:00hs do dia 30/07/2013. Informações telefone (38) 3231-8101 - E-mail: licitacaocampoazul@vahoo.com.br.

ARNALDO ALVES OLIVEIRA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO BELO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 135/2013

Objeto: Aquisição de materiais instrucionais para o VI e VII Seminários Educação Inclusiva: Direito à Diversidade . Abertura: 05/08/2013, às 08:30 horas. Mais informações: Rua João Pinheiro, 102, Centro. Tel.: (0**35) 3831-6076. E-mail: licitacao@campobelo.mg.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 136/2013

Objeto: Contratação de empresa localizada dentro do perímetro urbano para prestação de serviços de hospedagem, alimentação e disponibilidade de 02 salões para a capacitação com toda infra estrutura para realização do VI e VII Seminários Educação Inclusiva: Direito à Diversidade . Abertura: 05/08/2013, às 14:00 horas. Mais informa-Diversidade . Abertura: 05/08/2013, às 14:00 horas. Mais informações: Rua João Pinheiro, 102, Centro. Tel.: (0**35) 3831-6076. Email: licitacao@campobelo.mg.gov.br.

> LIWBLIANNA PIRES Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEICÃO DAS ALAGOAS

DESPACHO DO PREFEITO Em 18 de junho de 2013

Processo nº 71/2013 - Pregão Presencial. Objeto da Licitação - aqui-

Processo nº 71/2013 - Pregão Presencial. Objeto da Licitação - aquisição de até 55 (cinquenta e cinco) balanças, tipo digital portátil, eletrônica com régua e pediátrica eletrônica e até 14 (quatorze) réguas antropométricas, para atender a Secretaria Municipal de Saúde, até 31 de dezembro de 2013, conforme Portaria Nº 2.392/2012 do Ministério de Estado de Saúde.

Vistos etc... Considerando tudo que dos autos consta, nos termos da Lei Federal 8.666/93, com as alterações introduzidas pela Lei nº: 8.883/94, Lei nº: 9.648/98, Lei 10.520/02 e Decreto Municipal 64/2013, HOMOLOGO o presente feito e ADJUDICO em favor dos licitantes vencedores CIRURGICA DINIZ COMÉRCIO DE ARTIGOS DE LABORATÓRIOS E HOSPITALARES LTDA EPP, pessoa jurídica de direito privado inscrita no CNPJ sob o nº 13.738.015/0001-01, no valor total de R\$ 13.251,00 (treze mil, duzentos e cinquenta e um reais) e SAÚDE E COMPANHIA DISTRIBUIDORA LTDA, pessoa jurídica de direito privado inscrita no CNPJ sob o nº 12.248.732/0001-84, no valor total de R\$ 4.059,00 (quatro mil e cinquenta e nove reais). (quatro mil e cinquenta e nove reais).

CELSON PIRES DE OLIVEIRA

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS № 02.04.2013

O MUNICÍPIO DE CONCEIÇÃO DAS ALAGOAS ES-TADO DE MINAS GERAIS - AVISO DE LICITAÇÃO - MODA-LIDADE: TOMADA DE PREÇO 02.04.2013, torna público que fará LIDADE: TOMADA DE PREÇO 02.04.2013, torna público que fará realizar no dia 02 de agosto de 2.013, com entrega dos envelopes até às 10:00 horas e abertura dos envelopes às 10:30 horas, no Departamento de Aquisições e Contratações de Serviços, LICITAÇÃO DA MODALIDADE TOMADA DE PREÇOS, REGIME DE EXECUÇÃO: INDIRETA; TIPO DE LICITAÇÃO: EMPREITADA POR MEÑOR PREÇO GLOBAL, com o seguinte objeto: EXECUÇÃO DE AMPLIAÇÃO DA UNIDADE BÁSICA DA FAMÍLIA SÃO LUCAS, NOS TERMOS DA PORTARIA № 1.170/12, QUE HABILITA OS MUNICIPIOS A RECEBER RECURSOS REFERENTES AO PROGRAMA DE REQUALIFICAÇÃO DE UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE (UBS), CONFORME PLANILHA E MEMORIAL DESCRITIVO (EXECUÇÃO INDIRETA). Tudo de conformidade com a Lei 8.666/93 e suas alterações pela Lei 8.883/94, hornale de Secritivo (Edecoção Indiketa). Tudo de Conformidade com a Lei 8.666/93 e suas alterações pela Lei 8.883/94, Lei 9.648/98, Lei 10.520/02 e Decreto Municipal nº 64/2013. Maiores informações estarão à disposição na Prefeitura Municipal, Departamento de Aquisições e Contratações de Serviços, na Rua Floriano Peixoto, 395 - Fone: (034) 3321-0029.

TOMADA DE PREÇOS Nº 02.05.2013

O MUNICÍPIO DE CONCEIÇÃO DAS ALAGOAS, ESTADO DE MINAS GERAIS - AVISO DE LICITAÇÃO - MODALIDADE: TOMADA DE PREÇO 02.05.2013, torna público que fará realizar no dia 02 de agosto de 2.013, com entrega dos envelopes até às 11:00 horas e abertura dos envelopes às 11:30 horas, no Departamento de Aquisições e Contratações de Serviços, LICITAÇÃO DA MODALIDADE TOMADA DE PREÇOS, REGIME DE EXE-CUÇÃO: INDIRETA; TIPO DE LICITAÇÃO: EMPREITADA POR MENOR PREÇO GLOBAL, com o seguinte objeto: EXECUÇÃO DE AMPLIAÇÃO DA UNIDADE BÁSICA DA FAMÍLIA SÃO MATHEUS, NOS TERMOS DA PORTARIA № 1.170/12, QUE HABILITA OS MUNICIPIOS A RECEBER RECURSOS REFERENTES AO PROGRAMA DE REQUALIFICAÇÃO DE UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE (UBS), CONFORME PLANILHA E MEMORIAL DESCRITIVO (EXECUÇÃO INDIRETA). Tudo de conformidade com a Lei 8.666/93 e suas alterações pela Lei 8.883/94, Lei 9.648/98, Lei 10.520/02 e Decreto Municipal nº 64/2013. Maiores informações estarão à disposição na Prefeitura Municipal, Departamento de Aquisições e Contratações de Serviços, na Rua Floriano Peixoto, 395 - Fone: (034) 3321-0029.

TOMADA DE PRECOS Nº 02.06.2013

O MUNICÍPIO DE CONCEIÇÃO DAS ALAGOAS, ESTADO DE MINAS GERAIS - AVISO DE LICITAÇÃO - MODALIDADE: TOMADA DE PREÇO 02.06.2013, torna público que fará LIDADE: TOMADA DE PREÇO 02.06.2013, torna público que fará realizar no dia 02 de agosto de 2.013, com entrega dos envelopes até às 12:00 horas e abertura dos envelopes às 12:30 horas, no Departamento de Aquisições e Contratações de Serviços, LICITAÇÃO DA MODALIDADE TOMADA DE PREÇOS, REGIME DE EXECUÇÃO: INDIRETA; TIPO DE LICITAÇÃO: EMPREITADA POR MEÑOR PREÇO GLOBAL, com o seguinte objeto: EXECUÇÃO DE AMPLIAÇÃO DA UNIDADE BÁSICA DA FAMÍLIA AÑNA MANSUR, NOS TERMOS DA PORTARIA Nº 1.170/12, QUE HABILITA OS MUNICIPIOS A RECEBER RECURSOS REFERENTES AO PROGRAMA DE REQUALIFICAÇÃO DE UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE (UBS), CONFORME PLANILHA E MEMORIAL DESCRITIVO (EXECUÇÃO INDIRETA). Tudo de conformidade com a Lei 8.666/93 e suas alterações pela Lei 8.883/94, Lei 9.648/98, Lei 10.520/02 e Decreto Municipal nº 64/2013. Maiores informações estarão à disposição na Prefeitura Municipal, Departamento de Aquisições e Contratações de Serviços, na Rua Floriano Peixoto, 395 - Fone: (034) 3321-0029.

Conceição das Alagoas-MG, 28 de maio de 2013. LEONARDO GUEDES SOUZA CORREIA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE CÔNEGO MARINHO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2013

A Prefeitura Municipal de Cônego Marinho/MG torna público o aviso de licitação objetivando a seleção de proposta mais vantajosa para a aquisição de equipamentos de informática objeto do recurso financeiro Piso Variável de Vigilância e Promoção da Saúde, conforme detalhado no termo de referência. Processo Licitatório nº. 049/2013 - Pregão Presencial nº. 025/2013. Abertura dia 29.07.13 às 15:00 horas. Interessados deverão manter contato via email licita-caoconego@yahoo.com.br ou diretamente na Av. Hermenegildo N. Silva, s/n - Centro - Cônego Marinho - horário das 09:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 hs. - Departamento de Licitações

> NATALINO PEREIRA RODRIGUES Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE DELTA EXTRATO DE CONTRATO Nº 278/2013

Extrato do Termo de Contrato n.º 278/2013 de Prestação de Serviços. CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Delta/MG. Objeto: Visando contratação de empresa destinada a execução da Obra de Conssando contratação de empresa estinada a execução da Obra de Construção de uma Praça Pública no município de Delta/MG, contemplada pelo contrato de repasse nº 026168/2011 celebrado entre este município de Delta e o Ministério do Esporte/Caixa Econômica Federal. Contratado: BUFALO CONSTRUTORA LTDA-ME. Valor R\$ R\$ R\$170.652,23; Prazo: 90 dias. Processo 48/2013. Tomada de Preço.

PREFEITURA MUNICIPAI DE ENGENHEIRO NAVARRO

EDITAL DE 8 DE JULHO DE 2013 HOMOLOGAÇÃO DO 1 º PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

O Prefeito homologa o resultado final do Edital nº 1, de 4 de junho de 2013, 1º Processo Seletivo Simplificado, publicado no DOU 25/06/2013, Seção 3, pág. 191.

PAULO AFONSO DOS SANTOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE ESTRELA DALVA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2013

Processo nº 37/2013. Tipo: Menor Preço por Item. Objeto: Aquisição de caminhão basculante e caçamba metálica, conforme especificações constantes no Anexo I. Legislação: Lei Federal nº 8.666/93 Lei nº 10.520/2002 e Decretos Municipais nº 843/2013 e 878/2013. Data para entrega dos documentos para credenciamento, da Declaração de que a proponente cumpre os requisitos de habilitação e dos Envelopes Proposta e Documentos de habilitação: 01/08/2013, às 13h00min. Local da realização da sessão pública do Pregão: Prefeitura, situada à Rua Lauro Barbosa, 254, Centro, na cidade de Estrela Dalva, Sala de Licitações, após recebimento dos envelopes e documentos exigidos para o certame. Edital na íntegra: à disposição dos interessados na



Prefeitura, endereço acima, de 2ª a 6ª feira, das 12h00min. às 18h00min., podendo ser requisitado, também, pelo e-mail pmed.licitacao@gmail.com. até a data aprazada para o julgamento.

> Em 12 de julho de 2013. MARIA INÊS MEIRELLES CARVALHO MARQUES Pregoeira

MARIA DE FÁTIMA GUERRA CABRAL Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE GONÇALVES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 22/2013

A Prefeitura Municipal de Gonçalves torna pública a abertura de Licitação modalidade Pregão Presencial nº 022/2013. Objeto: Prestação de Serviços de Transporte Escolar. Abertura: 26/07/2013 -10:00 horas. Edital completo: www.goncalves.mg.gov.br. Informações: (35) 3654-1222 ou (35) 9812-3555.

> Gonçalves-MG, 15 de julho de 2013. MÁRCIO VIEIRA DE PAULA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARACIAMA

AVISO LICITAÇÃO Nº 78/2013 PREGÃO PRESENCIAL Nº 50/2013

O Município de Guaraciama/MG, torna público que fará realizar no dia 29.07.2013 às 09:00horas. Processo Licitatório nº78/2013 Modalidade Pregão Presencial n. 50/2013, objetivando: prestação de serviço de confecção de uniformes com fornecimento de material, conforme Anexo I do Edital, para atender demanda do Município e Programas Federais. O edital e seus anexos estão disponíveis na Sede da Prefeitura de segunda a sexta feira de 08:00 às 17:00 horas. Maiores informações (038) 3251 81 57 - Pregoeiro Municipal.

> FILOMENO AFONSO DE FIGUEIREDO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITABIRA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/2013

O município de Itabira torna público que fará realizar PREGÃO NA FORMA ELETRÔNICA PMI/SMA/DEMAP/SECOM N° 058/2013 cujo objeto consiste na Aquisição de Microcomputadores, para atender às necessidades da Secretaria Municipal de Administração e Secretaria Municipal de Educação da Prefeitura de Itabira/MG, conforme especificações e quantitativos constantes no Anexo I - Termo de Referência - do Edital. Mediante comprovação de garantia de acordo com exigências deste Edital e Termo de Referência. A data limite para recebimento e abertura das propostas será dia 26/07/2013 às 12 horas e o início da disputa do pregão dar-se-á no dia 26/07/2013 às 13 horas. O Edital encontra-se à disposição dos interrecedos para site pura literação do partir de dia disputa do pregão dar-se-á no dia 26/07/2013 às 13 horas. interessados no site www.licitacoes-e.com.br a partir do dia 16/07/2013 e na Seção de Compras, 2º andar da Prefeitura, na Avenida Carlos de Paula Andrade nº 135 - Centro - Itabira/MG - Telefone (31) 3839-2200 - 3839-2118, de 2ª a 6ª feira, no horário de 08 às 18 horas.Itabira, 15 de julho de 2013.

> DOUGLAS SILVA DE OLIVEIRA Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE JANAÚBA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2013

Processo nº 131/2013 O MUNICIPIO DE JANAUBA-MG, torna público, para conhecimento dos interessados que realizará no dia 01/08/2013, às 09:00:00 horas, em sua sede na Praça Dr. Rockert, 92, Centro, Janaúba-MG, licitação na modalidade de Tomada de Preço, do tipo menor preço global, Para Contratação de Empresa Especializada Em Serviços de Engenharia Para Construção de Cozinha Comunitária, com recursos oriundos do Contrato de Repasse nº. 0367405-44/2011/MDS/CAIXA, conforme especificações constantes no edital e seus anexos, cuja cópia poderá ser adquirida junto ao Setor de Licitações, no referido endereço, no horário de 13:00 às 17:00 horas, nos dias úteis, ao custo de R\$.10,00(dez reais) mais custas ou gratuitamente no endereço eletrônico www.janauba.mg.gov.br.

> Janaúba-MG, 15 de julho de 2013. RAFAEL OLIVEIRA PEREIRA Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA DOS PATOS

EXTRATO DE APOSTILAMENTO

Proc. Adm. 23034.005848/2012-85/FNDE - Pregão Elet. 050/2012 -Ata de Reg. Preços 064/2013 - CTR 089/2013 - Apostilamento - insere dot. 050112.122.0014.3010-3449052 - 20/06/2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 54/2013

Proc. 066/2013 - PP 054/2013 - Aquis. Diesel S10 - Credence 31/07/2013 - 13:00.

> HÉRCULES V. D. FONSECA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE MIRABELA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013

Processo Licitátorio nº 47/2013

A Prefeitura Municipal de Mirabela, através da Pregoeira torna público, P. Licit. 047/13 - TP 001/13 - Obj.: Contratação empresa espec. p/ reforma de duas UBSs. neste Mun. Entr. dos env: 01/08/13 até 08:45 hs e abert.: 01/08/13 às 9:00 hs. Inf.: (38) 3239-1288/1330, Edital na Div. de licit. - Pref. de 8:00 às 17:00 hs - email: licitacao@mirabela.mg.gov.br

> VANDILSON M. BARBOSA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORADA **NOVA DE MINAS**

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 44/2013

Contratação de Transporte Escolar p/ o Município de Morada Nova de Minas. Vencedores a R\$1,40/km: VALÉRIA APARECIDA ALBINO-ME. CNPJ 17.722.201/0001-03 - rota 1; FÁBIO HENRIQUE FIGUEIREDO DE MOURA-ME, CNPJ 15.096.273/0001-59 - rota 4; GILBERTO MARCOS DE OLIVEIRA - TRANSPORTE ESCO-LAR-ME. CNPJ 17.395.000/0001-30 - rota 5; LEMOS & MENDONÇA TRANSPORTES LTDA-ME. CNPJ 08.434.451/0001-49 - rota 6; JOSÉ GILBERTO DA SILVA COELHO-ME. CNPJ 18.319.990/0001-90 - rota 8; ADÃO MARCOS DE FREITAS-ME, CNPJ 18.075.268/0001-58 - rota 9; ADÃO LUCAS DA SILVA-ME. CNPJ 17.636.656/0001-06 - rota 10; WELLINGTON CARLOS DE FREITAS-ME. CNPJ 18.235.653/0001-15 - rota 11; CARLOS CÉ-SAR CORREA - 48993085668 - MEI. CNPJ nº 18.174.048/0001-81 - rota 13. Vendedor a R\$1,50/km: LUANA MARIA DA SILVA 12478159600, CNPJ 17.512.587/0001-10 - rota 12. Vencedor a R\$2.00/km: VICENTE DE SOUZA BENEVIDES, CNPJ nº 07.624.069/0001-35 - rota 3. Vencedor ao preço mensal de R\$5.000,00: LUIZ CARLOS DOS SANTOS, CNPJ 08.087.431/0001-49 - rota 2. Não acudiu nenhum interessado para a rota 7 - Tra-49 - rota 2. Não acudiu nenhum interessado para a rota 7 - Traçadal/Jenipapo.

> Morada Nova de Minas-MG, 15 de julho de 2013. NELSON DIAS DOS REIS Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NANUQUE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 36/2013 - SRP

A Prefeitura Municipal de Nanuque/MG comunica que abrirá Processo Licitatório Nº 078/2013, Modalidade Pregão Presencial com Registro de Preços Nº 036/2013, Modalidade Pregao Presencial com Registro de Preços Nº 036/2013, tipo Menor Preço Por Item cujo objeto é a aquisição de material gráfico para atender as necessidades das Secretarias Municipais de Nanuque/MG. A Abertura será dia 29/07/2013 às 10h00min, na Sala de Licitações da Prefeitura Municipal de Nanuque/MG. As informações e aquisição do Edital correspondente poderão ser obtidas no Setor de Licitações da Prefeitura M. de Nanuque/MG, situada na Av. Geraldo Romano, 135, Centro, Nanuque/MG, CEP: 39.860-000, das 08h:00min às 14h:00min ou no endereço eletrônico: www.nanuque.mg.gov.br. Município de Nanuque, em 15 de Julho de 2013.

Mª JOSÉ MONTEIRO BATISTA

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARÁ DE MINAS

RESULTADOS DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2013

PRC 410/2013 - Após abertura dos envelopes de n.º 1 - DOCU-MENTAÇÃO e exame dos mesmos foi determinada habilitada a empresa FERREIRA JUNIOR ENGENHARIA LTDA e inabilitada a empresa F. ABREU CONSTRUÇÕES LTDA. A Presidente abre prazo recursal de 05 (cinco) dias úteis conforme art. 109, inciso I da Lei 8.666/93

TOMADA DE PRECOS Nº 9/2013

PRC 415/2013 - Após abertura dos envelopes de n.º 1 - DOCU-MENTAÇÃO e exame dos mesmos foi determinada habilitada a empresa FERREIRA JUNIOR ENGENHARIA LTDA e inabilitada a empresa F. ABREU CONSTRUÇÕES LTDA. A Presidente abre prazo recursal de 05 (cinco) dias úteis conforme art. 109, inciso I da Lei 8.666/93.

Pará de Minas-MG, 11 de julho de 2013

TOMADA DE PRECOS Nº 10/2013

PRC 502/2013 - Após abertura dos envelopes de n.º 1 - DOCU-MENTAÇÃO e exame dos mesmos foi determinada inabilitada a empresa FERREIRA JUNIOR ENGENHARIA LTDA. A Presidente abre prazo legal de 08 (oito) dias úteis conforme art. 48, § 3º da Lei 8.666/93 para apresentação de nova documentação.

> Pará de Minas-MG, 12 de julho de 2013 EDILENE APARECIDA BARBOSA Presidente da Comissão

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PRECOS Nº 11/2013

PRC 409/2013 - Após abertura dos envelopes de n.º 2 - PROPOSTA COMERCIAL e exame dos mesmos foi determinada vencedora a empresa F. ABREU CONSTRUÇÕES LTDA, pelo menor valor global apresentado. A Presidente abre prazo recursal de 05 (cinco) dias úteis conforme art. 109, inciso I da Lei 8.666/93.

> Pará de Minas-MG, 15 de julho de 2013 EDILENE APARECIDA BARBOSA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE PASSOS SECRETARIA DE OBRAS, HABITAÇÃO E SERVIÇOS URBANOS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2013

O Município de Passos, através da Secretaria Municipal de Obras, Habitação e Serviços Urbanos, torna público que será realizada licitação para contratação de empresa para execução de Projeto de Trabalho Socioambiental do Programa de Aceleração do Crescimento - PAC 2. A licitação será realizada na modalidade Concorrência, regime de Execução Indireta, por Empreitada por Preços Unitários, tipo Menor Preço Global, atendendo em todos os seus atos ao disposto na Lei nº 8666/93 e demais alterações, aplicando-se a Lei Complementar nº. 123/2006. O recebimento e a abertura dos envelopes serão às 13:30 horas do dia 21/08/2013. O Edital poderá ser adquirido no site www.passos.mg.gov.br.

> Em 12 de julho de 2013. RUI RODRIGUES MAIA Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINTÓPOLIS

AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 1/2013

O Município de Pintopolis, torna público que realizará no dia 26 de Julho de 2013, às 9:00 Horas, a CHAMADA PÚBLICA nº 001/2013 com o objeto de Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar para a Composição da Merenda Escolar dos alunos matriculados na Rede Municipal de Ensino, durante o segundo semestre ano de 2013. O Edital e seus anexos encontram-se a disposição de interessados na sede da prefeitura. Inf. pelo Tel. 0xx38 36318309

> Pintopolis-MG, 15 de julho de 2013. LUCIVANE STÉFANE FERREIRA CARVALHO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE POCOS DE CALDAS SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO Nº 118/SMA/2013

O Município de Poços de Caldas, com referência ao Edital de PREGÃO Nº 118-SMA/13, referente a LOCAÇÃO DE ALAR-MES PARA AS UNIDADES DOS PSF'S - SECRETARIA MU-NICIPAL DE SAÚDE da Prefeitura Municipal de Poços de Caldas, comunica que não acudiram interessados. Fica prorrogada a data de abertura da sessão para o dia 30 de julho de 2013 às 13:00 horas em local já designado. Permanecem inalteradas as demais condições.

> Poços de Caldas-MG, 15 de julho de 2013. MARIA LUISA UNTURA CARNEIRO SANTIAGO Secretária



PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FIRME

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N° 6/2013

A Prefeitura Municipal de Porto Firme torna público que abriu o seguinte processo licitatório: Tomada de Preços n.º 06/2013 - Processo n.º 21/2013 - para a aquisição de 01 (um) veículo zero km, capacidade 02 passageiros (caminhonete), conforme o edital do referido processo. Critério: menor preço. Data da entrega dos envelopes: 31/07/2013, até 08:45 horas. Data de abertura dos envelopes: 31/07/2013, às 9:00 horas, na sede da Prefeitura. Os editais se encontram disponíveis na sede da Prefeitura. Maiores informações poderão ser obtidas com a Comissão Permanente de Licitação ou pelo tel (31) 3893-1456.

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO DAS NEVES

AVISO PREGÃO Nº 16/2013

O Município de Ribeirão das Neves torna público a retificação do edital Pregão: 016/2013, do item 12.6.3 "c.4" passa a constar: c.4) Certidão de Regularidade para com a Fazenda Municipal do domicílio ou sede da licitante. No item 12.6.4 "b" passa a constar: b) Certificado de autorização de revenda e/ou distribuição de gás GLP expedido pela Agência Nacional de Petróleo, nos termos da Portaria ANP nº 297, de 18 de Novembro de 2.003 e ficam suprimidas alíneas "c" e "d" deste mesmo item. Os demais itens permanecerão inalterados. A nova data para entrega dos envelopes e realização da Sessão será dia 02/08/2013 às 09:00 horas.

ANNA CAROLINA FALCÃO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE RITÁPOLIS

EDITAL DE 8 DE JULHO DE 2013 CONCURSO PÚBLICO CONVOCAÇÃO DE POSSE Nº 10 DO EDITAL Nº 1/2012

A Prefeitura de Ritápolis CONVOCA o candidato aprovado em Concurso Público, de acordo com edital nº 1/2012, publicado no DOU na Seção 3 em 26 de Janeiro de 2012, CONFORME DESCRIÇÃO: Para comparecer na sede da Prefeitura Municipal, situada à Praça Tiradentes, 340- Centro-Ritápolis, para apresentar os documentos e habilitações exigidas para o cargo, até o dia 03/08/2013 e tomar posse de seu respectivo cargo, a saber: AUXILIAR DE ENFERMAGEM. 4º Maria Isabel Evangelista Silva.

MARCUS VINÍCIUS GIMENEZ RESENDE Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DA SAFIRA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 23/2013 - SRP

A Prefeitura Municipal de São José da Safira/MG comunica que abrirá Processo Licitatorio N°. 37/2013, modalidade Pregão Presencial Para Registro De Preços N°. 23/2013, Menor Preço Por Lote, cujo objeto é a aquisição de lubrificantes para atender o município de São José da Safira. A abertura será dia 30/07/2013 às 09:30 horas, na Prefeitura Municipal de São José da Safira, localizada na Praça Cônego Lafayate, n° 03 - Centro, São José da Safira. O Edital poderá ser lido e obtido no período de 17 a 29 de julho de 2013, das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 16:00 horas. Informações tel/fax: (33)3293-

PREGÃO PRESENCIAL Nº 24/2013 - SRP

A Prefeitura Municipal de São José da Safira/MG comunica que abrirá Processo Licitatorio №. 38/2013, modalidade Pregão Presencial Para Registro De Preços №. 24/2013, Menor Preço Por Item, cujo objeto é a Aquisição de material permanente para atender a Clínica de Fisioterapia do município de São José da Safira. A abertura será dia 30/07/2013 às 13:00 horas, na Prefeitura Municipal de São José da Safira, localizada na Praça Cônego Lafayate, nº 03 - Centro, São José da Safira. O Edital poderá ser lido e obtido no período de 17 a 29 de julho de 2013, das 09:00 às 11:00 e das 12:00 às 16:00 horas. Informações tel/fax: (33)3293-1357 com com Barbarah Geovanella Silva.

BARBARAH GEOVANELLA SILVA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO LOURENCO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 102/2013

Processo nº 0239/2013

OBJETO: Registro de preços para futura e eventual aquisição de placas de identificação das Unidades Básicas de Saúde atendendo a determinação da Portaria/MS nº 1.654 de 19/07/2011 PMAQ - AB (Programa Nacional de Melhoria do Acesso e Qualidade da Atenção Básica) e Portaria/MS nº 2.838 de 1º de Dezembro de 2011. Credenciamento: até as 12h do dia 01/08/2013. Recebimento de Propostas: até as 13h do dia 01/08/2013. Sessão de lances das 14h ás 14h30min do dia: 01/08/2013. Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília - DF. Editais e informações complementares na sede da Prefeitura Municipal, na Gerência de Licitações pelo telefone (35) 3339-2781, ou no site www.saolourenco.mg.gov.br

São Lourenço-MG, 14 de maio de 2013. JULIANA RANGEL DE OLIVEIRA ASSIS Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE SETE LAGOAS FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 49RP0026/2013

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SETE LAGOAS (MG) torna público, em cumprimento a Lei nº 10.520/2002, Lei 123/2006 e subsidiariamente pela Lei nº 8.666/1993 e respectivas alterações, que realizará Licitação Pública na modalidade de Pregão Presencial para REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS QUIMICOS DE USO HOSPITALAR (ALCOOL, CAL SODADA, GLUTARALDEÍDO ETC...) PARA O HM E UNIDADES DE SAUDE, CONFORME REQUISIÇÃO Nº 2069,2439,2630,3505/2013. O Departamento de licitações estará recebendo os envelopes até o dia 01 de agosto 2013 até as 08h45min (Horário de Brasília) e iniciará a sessão pública no mesmo dia às 09:00 hs (Horário de Brasília). A integra do Edital, com todas as exigências, condições e especificações estabelecidas para o presente Processo Licitatório, esta a disposição dos interessados no site www.setelagoas.mg.gov.br. Maiores informações poderão ser obtidas pelo e-mail editalsaude71@yahoo.com.br e através do telefax: (31) 3771-5435 ou 3774-9916.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 50/2013

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SETE LAGOAS (MG), torna público, em cumprimento a Lei nº 10.520/2002, Lei 123/2006 e subsidiariamente pela Lei nº 8.666/1993 e respectivas alterações, que realizará Licitação Pública na modalidade de Pregão Presencial para AQUISIÇÃO DE MOBILIÁRIO E EQUIPAMENTOS PARA ATENDER DIVERSOS SETORES DA SECRETARIA, CONFORME SOLICITAÇÕES DE COMPRA NºS 001635,001836,001995, 002098,002202, 2234, 002714,003004, 003422 E 003699/2013. O Departamento de licitações estará recebendo os envelopes até o dia 31 de julho 2013 até as 08h45min (Horário de Brasília) e iniciará a sessão pública no mesmo dia às 09:00 hs (Horário de Brasília). A integra do Edital, com todas as exigências, condições e especificações estabelecidas para o presente Processo Licitatório, esta a disposição dos interessados no site www.setelagoas.mg.gov.br. Maiores informações poderão ser obtidas pelo e-mail editalsaude71@yahoo.com.br e através do telefax: (31) 3771-5435 ou 3774-9916.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 51RP0027/2013

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SETE LAGOAS (MG) torna público, em cumprimento a Lei nº 10.520/2002, Lei 123/2006 e subsidiariamente pela Lei nº 8.666/1993 e respectivas alterações, que realizará Licitação Pública na modalidade de Pregão Presencial para REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS FARMÁCIA BÁSICA, ITENS NECESSÁRIOS PARA ATENDER AS UNIDADES DE SAÚDE, FARMÁCIA CENTRAL E FARMÁCIAS DISTRITAIS, CONFORME SOLICITAÇÃO DE COMPRA Nº 3695/2013.O Departamento de licitações estará recebendo os envelopes até o dia 07 de agosto 2013 até as 08h45min (Horário de Brasília) e iniciará a sessão pública no mesmo dia às 09:00 hs (Horário de Brasília). A integra do Edital, com todas as exigências, condições e especificações estabelecidas para o presente Processo Licitatório, esta a disposição dos interessados no site www.setelagoas.mg.gov.br. Maiores informações poderão ser obtidas pelo e-mail editalsaude71@yahoo.com.br e através do telefax: (31) 3771-5435 ou 3774-9916.

LEONARDO ALVES DE ARAÚJO Pregoeiro

AVISO DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 2/2013

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SETE LAGOAS (MG) torna público, em cumprimento a Lei nº. 8080/90, e 8.142/90, Lei Orgânica do Município, Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações posteriores, Lei Complementar nº 101/2000, exigências contidas no Código Sanitário Municipal de Sete Lagoas, normas e portarias editadas pelo Ministério da Saúde e Lei Complementar 123/2006, que fará CONTRATAÇÃO DE

SERVIÇOS DE CONSULTA PROFISSIONAL DE NÍVEL SUPERIOR NO ATENDIMENTO DE FISIOTERAPIA AO VALOR DA TABELA SUS EDITADA PELO MINISTÉRIO DA SAÚDE CONFORME REQUISIÇÃO 003279/2013. A comissão designada para atuar neste certame estará recebendo os envelopes até o dia 29 de Julho 2013 até as 13:45min (Horário de Brasília) e iniciará a sessão pública no mesmo dia às 14:00 hs (Horário de Brasília). A integra do Edital, com todas as condições e especificações estabelecidas para o Processo Licitatório, esta a disposição dos interessados no site www.setelagoas.mg.gov.br Maiores informações poderão ser obtidas pelo e-mail licitacaosl@yahoo.com.br e através do telefax: (31) 3771-5435 ou 3774-9916.

LEONARDO ALVES DE ARAÚJO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE UBERLÂNDIA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 488/2013 Menor Preço

A Secretaria Municipal de Saúde, através da Diretoria de Compras, fará realizar licitação supramencionada, objeto: Seleção e contratação de empresa para prestação de serviços gráficos, em atendimento à Secretaria acima citada. Para conhecimento dos modelos e esclarecimentos de dúvidas, as interessadas deverão comparecer nesta cidade, no endereço constante nos lotes do Edital, no dia 29/07/2013 às 14:00 horas, onde será fornecido o atestado de visita. O Edital encontra-se a disposição na Diretoria de Compras, na Av. Anselmo Alves dos Santos, nº. 600, prédio II, 2º pavimento, telefone 0xx 34-3239-2488, das 12:00 às 17:00 horas e no site www.uberlandia.mg.gov.br, no Link Licitações - Prefeitura Municipal de Uberlândia. Entrega dos Envelopes e Sessão Pública para abertura no dia: 02/08/2013 às 13:00 horas na Diretoria de Compras.

Uberlândia-MG, 15 de julho de 2013. ALMIR FERNANDO LOUREIRO FONTES Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 512/2013 Tipo "Menor Preço"

A Secretaria Municipal de Educação através da Diretoria de Compras - Fará realizar licitação supramencionada - Objeto: Seleção e contratação de empresa para aquisição de diversos equipamentos, eletrodomésticos e utensílios domésticos (panela de pressão, fogão, liquidificador, tanquinho, geladeira, máquina de lavar roupa, freezer e outros), em atendimento à Secretaria acima citada. O Edital encontrase à disposição na Diretoria de Compras, na Av. Anselmo Alves dos Santos, nº. 600, prédio II, 2º pavimento, telefone 0xx 34-3239-2488, das 12 às 17 horas e no site www.uberlandia.mg.gov.br, no Link Licitações - Prefeitura Municipal de Überlândia. Valor do Edital R\$ 10,00 (dez reais). Entrega dos Envelopes e Sessão Pública para abertura no dia 30/07/2013 às 13:00 horas na Diretoria de Compras.

Uberlândia-MG, 15 de julho de 2013. GERCINA SANTANA NOVAIS Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE UNAÍ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 49/2013

Torna público: Pregão Presencial nº 049/2013 - Contratação de serviços de transporte de estudantes do ensino fundamental. Julgamento dia 29/07/2013 às 09:00 horas, Edital completo no sítio: www.prefeituraunai.mg.gov.br. Maiores informações no tel. (38) 3677 - 9610, ramal 9016.

Unaí-MG, 15 de julho de 2013. FABIO VAGNER DE MENESES Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE VAZANTE

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 46/2013

Aquisição de equipamentos e materiais permanentes para equipar o Hospital Municipal (recursos Ministério da Saúde - Proposta nº 18278069000/1120-01), empresas/itens/valor unitário: Maria Augusta da Silva Canedo-ME: 01 - Longarina: R\$200,00; Cirúrgica Diniz Comércio de Artigos de Laboratório e Hospitalares Ltda: 02 - Mesa de Exames: R\$2.170,00; 04 - Microscópio Laboratorial: R\$5.400,00; 06 - Banho Maria: R\$700,00; 07 - Cama Hospitalar Tipo Fawler Mecânica: R\$2.325,00; 08 - Oxímetro de Pulso: R\$1.709,00; 10 - Monitor Multiparâmetros: R\$13.000,00; 11 - Carro de Emergência: R\$2.650,00; 13 - Cardioversor/Desfibiliador: R\$10.340,00; 14 - Bomba de infusão: R\$3.350,00; Tartanha Progress Ltda: 05 - Autoclave Hospitalar Horizontal (54 a 150 litros): R\$10.700,00; Belmed Eletromedicina Ltda: 12 - Aparelho de Anestesia: R\$52.000,00; Leistung Equipamentos Ltda: 09 - Ventilador Eletrônico Portátil: R\$10.800,00; Anima Médica Comércio, Importação e Exportação de Produtos Médicos-Hospitalares: 03 - Ultrassom Diagnóstico: R\$84.500,00.

Vazante-MG, 12 de julho de 2013. JOSÉ BENEDITO DOS REIS CALÇADO Prefeito



ESTADO DO PARÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTAMIRA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Pregão Presencial nº 052/2013. CONTRATANTE - PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTAMIRA - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE, CONTRATADOS: CLAUDIO DOS SANTOS ALVES - CNPJ: 06.983.056/0001-90 contrato nº 278/2013 no valor de R\$: 44.800,00 (Quarenta e Quatro Mil e Oitocentos Reais); TOPP MALHARIA & SERVIÇOS LTDA -CNPJ: 13.664.662/0001-08 - contrato nº 279/2013 no valor de R\$: 102.900,00 (Cento e Dois Mil e Novecentos Reais); ELETROCON LTDA - CNPJ: 10.250.314/0001-04 contrato nº 277/2013 no valor de R\$: 56.100,00 (Cinquenta e Seis Mil e Cem Reais); RODRIGUES E LIRA DISTRIBUIDORA LDA - ME - CNPJ: 10.466.353/0001-35 - contrato nº 276/2013 no valor de R\$: 274.939,00 (Duzentos e Setenta e Quatro Mil Novecentos e Trinta e Nove Reais) e a BRASIL NORTE COMÉRCIO DE FERRAGENS E FERRAMENTAS LTDA - contrato nº 280/2013 no valor de R\$: 116.984,00 (Cento e Dezesseis Mil Novecentos e Oitenta e Quatro Reais); VIGÊNCIA: até 31/12/2013. OBJETO: materiais de consumo diversos (materiais de construção diversos, tecidos, oxigênio medicinal) e confecção de uniformes, para manutenção das atividades do FMS; FONTE DE RECURSOS: 2.063, 2.066, 2.068, 2.069, 2.080 2.088, 2.089, 2.092, 2.094, 2.097, 2.100, 2.101 - 3.3.90.30.00 - Materiais de Consumo. ASSINATURA DO CONTRATO: Altamira/PA, 12/07/2013

Pregão Presencial nº 048/2013. CONTRATANTE - PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTAMIRA, CONTRATADOS: TOPP MALHARIA & SERVIÇOS LTDA - CNPJ: 13.664.662/0001-08 - Contrato nº 260/2013 no valor de R\$: 112.000 (Cento e Doze Mil Reais) e a ANTONIO BRITO DIAS - ME - CNPJ: 06.901.190/0001-02 - Contrato nº 261/2013 no valor de R\$: 42.450,00 (Quarenta e Dois Mil, Quatrocentos e Cinquenta Reais); VIGÊNCIA: até 31/12/2013. OBJETO: Contratação de empresas especializada para confecção e fornecimento de: Camisetas e Impressos Gráficos - SEMUTS; FONTE DE RECURSOS: 2.106, 2.107, 2.108, 2.114, 2.115, 2.116, 2.117, 2.118, 2.119, 2.120, 2.122, 2.123, 2.124, 2.125, 2.127, 2.128, 2.129, 2.130, 2.131, 2.132, 2.134, 2.136, 2.139, 3.3.90.30.00 - Materiais de Consumo e 3.3.90.39.00 - Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica. ASSINATURA DO CONTRATO: Altamira/PA, 12/07/2013.

Pregão Presencial nº 050/2013. CONTRATANTE - PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTAMIRA, CONTRATADO: J. DE O. NOGUEIRA & CIA LTDA - CNPJ: 10.838.413/0001-01 - Contrato nº 262/2013 no valor de R\$: 98.831,25 (Noventa e Otio Mil Otiocentos e Trinta e Um Reais e Vinte e Cinco Centavos); VIGÊNCIA: até 31/12/2013. OBJETO: Serviços de manutenção de aparelhos refrigeradores de ar e freezers - SEMED; FONTE DE RECURSOS: 2.016, 2.035, 2.042 - 3.3.90.39.00 - Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica. ASSINATURA DO CONTRATO: Altamira/PA, 12/07/2013.

Pregão Presencial nº 053/2013. CONTRATANTE - PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTAMIRA, CONTRATADOS: SUPERMERCADO CARDOSO LTDA EPP - CNPJ: 83.654.004/0001-10 - Contrato nº 265/2013 no valor de R\$: 14.087,50 (Quatorze Mil Oitenta e Sete Reais e Cinquenta Centavos); NUTRIMAX COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA - CNPJ: 10.644.112/0001-39 - Contrato nº 266/2013 no valor de R\$: 86.149,00 (Oitenta e Nove Mil Cento e Quarenta e Nove Reais); G. B. DE AMARIZ EIRELI - CNPJ: 02.841.144/0001-04 - Contrato nº 267/2013 no valor de R\$: 35.560,00 (Trinta e Cinco Mil Quinhentos e Sessenta Reais); P. GON-CALVES DE LIMA COMÉRCIO - CNPJ: 08.116.338/0001-15 - Contrato nº 268/2013 no valor de R\$: 194.783,20 (Cento e Noventa e Quatro Mil Setecentos e Oitenta e Très Reais e Vinte Centavos); R. A. BANDEIRA PANIFICADORA EPP - CNPJ: 03.035.727/0001-00 - Contrato nº 269/2013 no valor de R\$: 117.300,00 (Cento e Dezessete Mil e Trezentos Reais); RDN DISTRIBUIDORA LTDA - CNPJ: 83.354.647/0001-49 - Contrato nº 270/2013 no valor de R\$: 56.725,00 (Cinquenta e Seis Mil Setecentos e Vinte e Cinco Reais); COPERFRIGO COMERCIAL LTDA - CNPJ: 03.473.528/0001-76 - Contrato nº 271/2013 no valor de R\$: 3.360,00 (Três Mil Trezentos e Sessenta Reais); PARAVITTA COMÉRCIO LTDA - ME - CNPJ: 84.200.690/0001-10 - Contrato nº 272/2013 no valor de R\$: 112.400.00 (Cento e Doze Mil e Quatrocentos Reais); F. DAS CHAGAS LOPES - ME - CNPJ: 13.773.863/0001-43 - Contrato nº 273/2013 no valor de R\$: 60.200,00 (Sessenta Mil e Duzentos Reais); R. SOUSA AGUIAR & CIA LTDA - CNPJ: 07.377.743/0001-24 - Contrato nº 274/2013 no valor de R\$: 114.867,50 (Cento e Quatorze Mil Oitocentos e sessenta e Sete Reais e Cinquenta Centavos); ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS E URBANOS CARLOS PENA FILHO - CNPJ: 01.872.155/0001-80 - Contrato nº 275/2013 no valor de R\$: 246.020,00 (Duzentos e Quarenta e Seis Mil e Vinte Reais); VIGÊNCIA: até 31/12/2013. OBJETO: Gêneros alimentícios merenda escolar; FONTE DE RECURSOS: 2.025, 2.026, 2.027, 2.030, 2.032 - 3.3.90.30.00 - Materiais de Consumo. ASSINATURA DO CONTR

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARCARENA EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 02.518/2013. Pregão Presencial nº 9-009/2013. Contratante: Prefeitura Municipal de Barcarena. Contratado: Total Serv Serviços Ltda - Epp. Objeto: prestação de serviço de locação por km percorrido de veículos dos tipos: passeio, utilitário e moto. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 10.07.2013 à 10.07.2014. Valor Total: R\$ 3.700.250,00. Fonte de recursos: FPM, FMAS, FME e FMS. Data de Assinatura: 10/07/2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9-016/2013

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para eventual e futura aquisição de material técnico de uso odontológico e laboratorial, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde - SEMUSB do Município de Barcarena, conforme condições, quantidades e especificações constantes do Termo de Referência - Anexo I do Edital; Abertura: 26/07/2013 às 08 h; Edital: O Edital encontra-se disponível na sala da CPL, no Prédio da Prefeitura, sito à Avenida Cronge da Silveira, nº 438 - Altos - PC. Conego B. Campos, Bairro Comercial, CEP: 68.445-000: Valor do Edital: R\$ 100.00 (cem reais).

WALDEMAR NERY JR Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE BUJARU

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N^2 2/2013 - SRP

Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios. Sessão Pública: 29/07/2013 às 14h, horário de Brasília, no endereço eletrônico www.cidadecompras.combr. Edital disponível em: www.cidadecompras.com.br Informações e-mail: cpl-bujaru.pa@hotmail.com.

Bujarú-PA, 15 de julho de 2013. MARCO AURÉLIO ROCHA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARABÁ FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE MARABÁ

EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO Nº 20138020. PREGÃO PRESENCIAL Nº 08/2013-CPL/FMS. Contratante: Fundo Municipal de Saúde de Marabá. Contratado: Djania S. Oliveira - Epp - Cnpj: 03.602.727/0001-37. Objeto: Aquisição de equipamentos hospitalares. Valor Total - R\$ 110.200.00 (cento e dez mil e duzentos reais) referente aos itens 02; 05 e 07. Vigência: 12 de julho de 2013 a 11 de julho de 2014. Data da Assinatura: 11 de julho de 2013.

CONTRATO Nº 20138021. PREGÃO PRESENCIAL Nº 08/2013-CPL/FMS. Contratante: Fundo Municipal de Saúde de Marabá. Contratado: Distribuidora Vida Ltda - Cnpj: 03.460.198/0001-84. Objeto: Aquisição de equipamentos hospitalares. Valor Total - R\$ 158.590,00 (cento e cinquenta e oito mil, quinhentos e noventa reais), referente aos itens: 01; 03; 04; e 08. Vigência: 12 de julho de 2013 a 11 de julho de 2014. Data da Assinatura: 11 de julho de 2013

CONTRATO Nº 20138022. PREGÃO PRESENCIAL Nº 08/2013-CPL/FMS. Contratante: Fundo Municipal de Saúde de Marabá. Contratado: F. Cardoso e Cia Ltda - Cnpj: 04.949.905/0001-63. Objeto: Aquisição de equipamentos hospitalares. Valor Total - R\$ 67.000,00 (sessenta e sete mil reais), referente ao item 06. Vigência: 12 de julho de 2013 a 11 de julho de 2014. Data da Assinatura: 11 de julho de 2013

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRIMAVERA

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 20130020 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2013, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA - Contratado: C RIBEIRO DISTRIBUIDORA LTDA, CNPJ Nº 04.798.860/0001-73 - Objeto: Aquisição de Gêneros Alimenticios Destinados ao Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE) para os Alunos da Rede Municipal de Ensino de Primavera PA. Vigência: 19/03/2013 a 31/12/2013 - Valor Global: R\$ 47.834,52 - Data da Assinatura: 19/03/2013.

Contrato nº 20130022 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2013, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA - Contratado: NAGASE E MARTINS LTDA, CNPJ Nº 09.721.163/0001-38 - Objeto: Aquisição de Gêneros Alimenticios Destinados ao Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE) para os Alunos da Rede Municipal de Ensino de Primavera PA. Vigência: 19/03/2013 a 31/12/2013 - Valor Global: R\$ 6.496,61 - Data da Assinatura: 19/03/2013.

Contrato nº 20130023 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2013, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA - Contratado: M. R. M. RUIVO COMERCIO E SE3RVIÇOS, CNPJ Nº 14.880.233/0001-30 - Objeto: Aquisição de Gêneros Alimenticios Destinados ao Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE) para os Alunos da Rede Municipal de Ensino de Primavera PA. Vigência: 19/03/2013 a 31/12/2013 - Valor Global: R\$ 48.084,44 - Data da Assinatura: 19/03/2013.

Contrato nº 20130024 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2013, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA - Contratado: AIKY COMERCIO DISTRIBUIÇÃO E REPRES. LTDA, CNPJ Nº 04.848.586/0001-08 - Objeto: Aquisição de Gêneros Alimenticios Destinados ao Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE) para os Alunos da Rede Municipal de Ensino de Primavera PA. Vigência: 19/03/2013 a 31/12/2013 - Valor Global: R\$ 59.041,37 - Data da Assinatura: 19/03/2013.

Contrato nº 20130025 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 005/2013, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA - Contratado: MERCANTIL PRIMAVERA LTDA, CNPJ Nº 10.964.686/0001-94 - Objeto: Aquisição de Gêneros Alimenticios Destinados ao Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE) para os Alunos da Rede Municipal de Ensino de Primavera PA. Vigência: 19/03/2013 a 31/12/2013 - Valor Global: R\$ 51.401,74 - Data da Assinatura: 19/03/2013.

Contrato nº 20130096 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2013, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA - Contratado: NAGASE E MARTINS LTDA, CNPJ Nº 09.721.163/0001-38 - Objeto: Aquisição de generos alimenticios destinado aos alunos do Programa Mais Educação do Municipio de Primavera-PA. Vigência: 12/07/2013 a 31/12/2013 - Valor Global: R\$ 7.448,39 - Data da Assinatura: 12/07/2013.

Contrato nº 20130097 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2013, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA - Contratado: AIKY COMERCIO DISTRIBUIÇÃO E REPRES. LTDA, CNPJ Nº 04.848.586/0001-08 - Objeto: Aquisição de generos alimenticios destinado aos alunos do Programa Mais Educação do Municipio de Primavera-PA. Vigência: 12/07/2013 a 31/12/2013 - Valor Global: R\$ 22.886,36 - Data da Assinatura: 12/07/2013.

Contrato nº 20130098 - PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2013, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BASICA - Contratado: FRIBEL COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA, CNPJ Nº 06.035.543/0001-20 - Objeto: Aquisição de generos alimentícios destinado aos alunos do Programa Mais Educação do Municipio de Primavera-PA. Vigência: 12/07/2013 a 31/12/2013 - Valor Global: R\$ 12.985,81 - Data da Assinatura: 12/07/2013.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 2º Termo Aditivo. Contrato nº 20120066. Prorrogação do prazo de vigência do contrato até 30 de Dezembro de 2013, Fundamento Legal: Art. 57, \$ 1º inciso II, da Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores. OBJETO: Contratação de serviços qualificados necessários à elaboração do Plano Municipal de Saneamento Básico (PMSB) do Município de Primavera. Tomada de Preço nº 0506001/2012. CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Primavera -PA, CNPJ 05.149.141/0002-75. CONTRATADA: HIDRO ENGENHARIA SANITARIA E AMBIENTAL LTDA-EPP, CNPJ 22.973.408/0001-82.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 24/2013 - SRP

Abertura 26/07/2013 às 9h (horário local), na Sala de Reuniões da CPL sito, Av. Gal. Moura Carvalho, s/n Centro-Primavera-PA. Objeto: Contratação de empresa epecializada para a realização de serviços de manutenção preventiva e corretiva com reposição de peças dos onibus escalares de Primavera-Pa. Conforme Edital nº 24/13, Pregão Presencial, tipo Registro de Preço. Mais informações no fone: (091)3481-1228 ou e-mail setordelicitacaopmp@gmail.com.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2013

Abertura 30/07/2013 às 9h (horário local), na Sala de Reuniões da CPL sito, Av. Gal. Moura Carvalho, s/n Centro-Primavera-PA. Objeto: Aquisição de generos alimenticios do tipo formulados destinado ao Programa Brasil Alfabetizado do Municipio de Primavera-PA. Conforme Edital Nº 25/13, Pregão Presencial, tipo MENOR PREÇO. Mais informações no fone: (091) 3481-1228 ou e-mail setordelicitacaopmp@gmail.com.

VANDSON OLIVEIRA DA SILVA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato nº 20130171.CONTRATANTE:FUNDO MUNUT/DE-SENV.EDUC BÁSICA E VALOR PROF.EDUCAÇÃO,OBJETO: Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha. VALOR TOTAL: R\$ 3.598,60(três mil, quinhentos e noventa e oito reais e sessenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.039 Prog.de Apoio e Coodernação do Ensino Básico.

Contrato nº 20130172 CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL.OBJETO: Aquisição de material de descartável, limpeza e higienização, copa e cozinha.VALOR TOTAL: 2.303,60(dois mil, trezentos e três reais e sessenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.089Prog.jovem Adolecente-PROJOVEM 2.082 Manut.daSec.de Assist.Social 2.086 Prog.de Errad. do Trab. Infantil.

Contrato nº 20130173 CONTRATANTE:PREFEITURA MUNICI-PAL DE SALINOPOLIS,OBJETO:Aquisição de material descartável, limpeza e higienização, copa e cozinha.VALOR TOTAL:R\$ 805,98(oitocentos e cincos reais e noventa e oito centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.113Manut.da Sec.Munic.deMeio Ambiente, 2.067 Manut.daSec.Munic.de Turismo 2.091Manut.daSec.Munic.de Agricultura 2.016 Manut.Sec.deAdministração 2.124 Manut.daSec.deTransportes.



Contrato nº 20130174.CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE,OBJETO:Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha. VALOR TOTAL: R\$ 5.156,40(cinco mil, cento e cinqüenta e seis reais e quarenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.050 Manut. de Unid.de Saúde.

Contrato nº 20130175.CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO,OBJETO:Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha. VALOR TOTAL: R\$ 97,92(noventa e sete reais e noventa e dois centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.026 Manut. da Sec.Munic.de Educação. Empresa Contratada: C.M ALIMENTOS E DESCARTAVEIS LT-DA.CNPJ 13.201.340/0001-22. VIGÊNCIA: de 27/06 a 31/12/2013

Contrato nº 20130181.CONTRATANTE:FUNDO MUNUT/DE-SENV.EDUC BÁSICA E VALOR PROF.EDUCAÇÃO,OBJETO: Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha. VALOR TOTAL: R\$ 17.928,00(dezessete mil, novecentos e vinte e oito reais) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.039 Prog.de Apoio e Coodernação do Ensino Básico.

Contrato nº 20130182 CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL.OBJETO: Aquisição de material de descartável, limpeza e higienização, copa e cozinha VALOR TOTAL: 4.541.80(quatro mil, quinhentos e quarenta e um reais e oitenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.089Prog.jovem Adolecente-PROJOVEM 2.082 Manut.daSec.de Assist.Social 2.086 Prog.de Errad. do Trab. Infantil.

Contrato nº 0130183 CONTRATANTE:PREFEITURA MUNICIPAL DE SALINOPOLIS,OBJETO:Aquisição de material descartável, limpeza e higienização, copa e cozinha.VALOR TOTAL:R\$ 3.260,16(três mil, duzentos e sessenta reais e dezesseis centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.113Manut.da Sec.Munic.deMeio Ambiente, 2.067 Manut.daSec.Munic.de Turismo 2.091Manut.daSec.Munic.de Agricultura 2.016 Manut.Sec.deAdministração 2.124 Manut.daSec.deTransportes.

Contrato nº 20130184.CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE,OBJETO:Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha. VALOR TOTAL: R\$ 9.558,10(nove mil, quinhentos e cinqüenta e oito reais e dez centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.050 Manut. de Unid.de Saúde

Contrato nº 20130185.CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO,OBJETO:Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha. VALOR TOTAL: R\$ 745,22(setecentos e quarenta e cinco reais e vinte e dois centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.026 Manut. da Sec.Munic.de Educação. Empresa Contratada: COMERCIAL AVANT COMER.DE MATERIAIS DE LIMPE SERVLTDA-ME.CNPJ 07.241.626/0001-39. VIGÊNCIA: de 27/06 a 31/12/2013

Contrato nº 20130166.CONTRATANTE:FUNDO MUNUT/DE-SENV.EDUC BÁSICA E VALOR PROF.EDUCAÇÃO,OBJETO: Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha. VALOR TOTAL: R\$ 19.648,68(dezenove mil, seiscentos e quarenta e oito reais e sessenta e oito centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.039 Prog.de Apoio e Coodernação do Ensino Básico.

Contrato nº 20130167 CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL.OBJETO: Aquisição de material de descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha.VALOR TOTAL: 6.236,90(seis mil, duzentos e trinta e seis reais e noventa centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.089Prog.jovem Adolecente-PROJOVEM 2.082 Manut.daSec.de Assist.Social 2.086 Prog.de Errad. do Trab. Infantil.

Contrato nº 0130168 CONTRATANTE:PREFEITURA MUNICIPAL DE SALINOPOLIS,OBJETO:Aquisição de material descartável, limpeza e higienização, copa e cozinha.VALOR TOTAL:R\$ 1.627,97(um mil, seiscentos e vinte e sete reais e noventa e sete centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.113Manut.da Sec.Munic.deMeio Ambiente, 2.067 Manut.daSec.Munic.deTurismo 2.091Manut.daSec.Munic.deAgricultura 2.016 Manut.Sec.deAdministração 2.124 Manut.daSec.deTransportes.

Contrato nº 20130169.CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE,OBJETO:Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha VALOR TOTAL: R\$ 26.454,70(vinte e seis mil, quatrocentos e cinqüenta e quatro reais e setenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.050 Manut. de Unid.de Saúde.

Contrato nº 20130170.CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO,OBJETO:Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha. VALOR TOTAL: R\$ 315,30(trezentos e quinze reais e trinta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.026 Manut. da Sec.Munic.de Educação. Empresa Contratada: M.D.C.DA CRUZ COMÉRCIO DE ALIMENTOS-EPP.CNPJ 83.360.160/0001-57. VIGÊNCIA: de 27/6 a 31/12/2013

Contrato nº 20130176.CONTRATANTE:FUNDO MUNUT/DE-SENV.EDUC BÁSICA E VALOR PROF.EDUCAÇÃO,OBJETO: Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e VALOR TOTAL: R\$ 5.128,30 (cinco mil, cento e vinte e oito reais e trinta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.039 Prog.de Apoio e Coodernação do Ensino Básico. Contrato nº 20130177 CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL.OBJETO: Aquisição de material de descartável, limpeza e higienização, copa e cozinha.VALOR TOTAL: 1.201,20(um Mil, duzentos e um reais e vinte centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.089Prog.jovem Adolecente-PROJOVEM 2.082 Manut.daSec.de Assist.Social 2.086 Prog.de Errad. do Trab. Infantil.

Contrato nº 0130178 CONTRATANTE:PREFEITURA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS,OBJETO:Aquisição de material descartável, limpeza e higienização, copa e cozinha VALOR TOTAL:R\$ 769,11(setecentos e sessenta e nove reais e onze centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.113Amunt.da Sec.Munic.deMeio Ambiente, 2.067 Manut.daSec.Munic.de Turismo 2.091Manut.daSec.Munic.de Agricultura 2.016 Manut.Sec.deAdministração 2.124 Manut.daSec.deTransportes.

Contrato nº 20130179.CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE,OBJETO:Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha. VALOR TOTAL: R\$ 6.113,80(seis mil, cento e treze reais e oitenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.050 Manut. de Unid.de Saúde.

Contrato nº 20130180.CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO,OBJETO:Aquisição de material descartável, de limpeza e higienização, copa e cozinha VALOR TOTAL: R\$ 71,61(setenta e um reais e sessenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.026 Manut. da Sec.Munic.de Educação. Empresa Contratada: POLYANA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA-EPP.CNPJ 63.848.345/0001-10. VIGÊNCIA: de 27/06 a 31/12/2013

CONTRATANTE:FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SALINÓ-POLIS/PARÁ

Contrato nº 20130186,OBJETO: Aquisição de material técnico hospitalar (material para saúde/correlatos) e saneantes para atender as necessidades das Unidades de Saúde e Ambulatório Central pertencentes a Secretaria Municipal de Saúde de Salinópolis - Pará.TOTAL: R\$ 88.114,70 (oitenta e oito mil, cento e quatorze reais e setenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.0.44 Manut.doFundoMunic.de Saúde ,2.050 Manut.deUnid.deSaúde, 2.057 Prog.Saúde da Família.Empresa Contratada: DISUMED SUPRIMENTOS MÉDICOS LTDA ME .CNPJ 06.229.796/0001-35 VIGÊNCIA: de 02/07 a 31/12/2013

Contrato nº 20130187,OBJETO: Aquisição de material técnico hospitalar (material para saúde/correlatos) e saneantes para atender as necessidades das Unidades de Saúde e Ambulatório Central pertencentes a Secretaria Municipal de Saúde de Salinópolis - Pará. VALOR TOTAL: R\$ 18.467,60 (dezoito mil, quatrocentos e sessenta e sete reais e sessenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.0.44 Manut.doFundoMunic.deSaúde ,2.050 Manut.deUnid.deSaúde, 2.057 Prog.Saúde da Família Empresa Contratada: M M LOBATO COMERCIO E REPR.LTDA.CNPJ 05.109.384/0001-07. VIGÊNCIA: de 11/07 a 31/12/2013

Contrato nº 20130188,OBJETO: Aquisição de material técnico hospitalar (material para saúde/correlatos) e saneantes para atender as necessidades das Unidades de Saúde e Ambulatório Central pertencente a Secretaria Municipal de Saúde de Salinópolis - Pará.VALOR TOTAL:R\$ 11.496,60(onze mil,quatrocentos e noventa e seis reais e sessenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.044Manut Fundo Mun.deSaúde,2.009Manut.deUnid.deSaúde, 2.057 Prog.Saúde da Família.Empresa Contratada: STOCK COMERCIAL HOSPITALAR LTDA.CNPJ 00.995.371/0001-50. VIGÊNCIA: de 03/07 a 31/12/2013.

Contrato nº 20130189.OBJETO: Aquisição de material técnico hospitalar (material para saúde/correlatos) e saneantes para atender as necessidades das Unidades de Saúde e Ambulatório Central pertencentes a Secretaria Municipal de Saúde de Salinópolis - Pará. VALOR TOTAL: R\$ 4.169,20 (quatro mil, cento e sessenta e nove reais e vinte centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade2.044Manut Fundo Mun.deSaúde, 2.050Manut.deUnid.de Saúde, 2.057 Prog.Saúde da Família.Empresa Contratada: POLYANA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA-EPP.CNPJ 63.848.345/0001-10. VIGÊNCIA: de 02/07 a 31/12/2013.

Contrato nº 20130190.OBJETO: Aquisição de material técnico hospitalar (material para saúde/correlatos) e saneantes para atender as necessidades das Unidades de Saúde e Ambulatório Central pertencentes a Secretaria Municipal de Saúde de Salinópolis - Pará. VALOR TOTAL:R\$ 7.141,50(sete mil, cento e quarenta e um reais e cinqüenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade2.044Manut Fundo Mun.deSaúde,2.050Manut.deUnid.de Saúde, 2.057 Prog.Saúde da Família. Empresa Contratada: NATAN COMÉRCIO LTDA.CNPJ 02.771.547/0001-16. VIGÊNCIA: de 10/07 a 31/12/2013.

CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SALINÓ-POLIS/PARÁ

Contrato nº 20130191,OBJETO: Aquisição de material de consumo odontológico, para atender as necessidades das equipes de saúde bucal dos PSF'S e centro de Especialidades Odontológico, pertencentes a Secretaria Municipal de Saúde de Salinópolis-Pará.VALOR TOTAL: R\$ 73.706,41(setenta e três mil, setecentos e seis reais e quarenta e um centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.0.44 Manut.doFundoMunic.deSaúde,2.063 Implant.e Manut.do Centro de Esp.Odont.Ceo, 2.058 Saúde Bucal-PSF.Empresa Contratada: M.F DA S FRANCO.CNPJ 08.084.503/0001-02 VIGÊNCIA: de 08/07 a 31/12/2013

Contrato nº 20130192,OBJETO: Aquisição de material de consumo odontológico, para atender as necessidades das equipes de saúde bucal dos PSF'S e centro de Especialidades Odontológico, pertencentes a Secretaria Municipal de Saúde de Salinópolis-Pará. VALOR TOTAL: R\$ 62.093,50(sessenta e dois mil, noventa e três reais e cinqüenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.0.44 Manut.doFundoMunic.deSaúde ,2.063 Implant.e Manut.do Centro de Espec.Odont-Ceo, 2.058 Saúde Bucal-PSF.Empresa Contratada: M DOS SANTOS BRITO COMERCIO.CNPJ 02.860.705/0001-04. VIGÊNCIA: de 10/07 a 31/12/2013

Contrato nº 20130193,OBJETO: Aquisição de material de consumo odontológico, para atender as necessidades das equipes de saúde bucal dos PSFS e centro de Especialidades Odontológico, pertencentes a Secretaria Municipal de Saúde de Salinópolis-Pará.VALOR TOTAL:R\$ 23.766,30(vinte e três mil, setecentos e sessenta e seis reais e trinta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.044Manut Fundo Mun.deSaúde,2.063Implant.e Manut. do Centro de Espec.Odont.Ceo,2.058 Saúde Bucal-PSF.Empresa Contratada:POLYANA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA-EPP.CNPJ63.848.345/0001-10VIGÊNCIA: de 11/07 a 31/12/2013

CONTRATANTE: PREFEITUTA MUNICIPAL DE SALINÓPO-LIS/PARÁ

Contrato nº 20130198,OBJETO: Aquisição de material de consumo, bem como cimento, tubos de concreto e meio fio: VALOR TOTAL: R\$ 919.850,00(novecentos e dezenove mil, oitocentos e cinqüenta reais) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.0.64 Manut.daSec.Munic.de Obras e Urbanismo.Empresa Contratada: M L LOPES E SILVA EPP CNPJ 05.149.885/0001-09 VI-GÊNCIA: de 11/07 a 31/12/2013

Contrato nº 2013099,OBJETO: : Aquisição de material de consumo e equipamentos, bem como,materiais de: proteção e combate a incêndio, hidráulicos, hidrossanitários, elétricos e de iluminação, revestimento interno/externo, cobertura e telhados, ferragem para esquadrias, esquadrias em madeira, madeira diversas, EPIS, material para urbanização, limpeza, vidros, material para estrutura em concreto armado, material de segurança; os quais serão destinados a manutenção e conservação de bens imóveis (prédios públicos) e vias públicas. VALOR TOTAL: R\$ 1.801.073,80(um milhão, oitocentos e um mil, setenta e três reais e oitenta centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013.Atividade 2.0.64 Manut.daSec.Munic.de Obras e Urbanismo. Empresa Contratada: POLYANA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA-EPP. CNPJ 63.848.345/0001-10. VIGÊNCIA: de 12/07 a 31/12/2013

Contrato nº 20130201,OBJETO: Aquisição de material de consumo, bem como,materiais: hidráulicos, hidrossanitários, elétricos e de iluminação, EPI'S, material para urbanização, limpeza, vidros, material para estrutura em concreto armado, material de segurança; os quais serão destinados a manutenção e conservação de bens imóveis (prédios públicos) e vias públicas.VALOR TOTAL:R\$ 352.664,90(trezentos e cinqüenta e dois mil, seiscentos e sessenta e quatro reais e noventa centavos) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.064Manut.daSec.Munic.deObras e Urbanismo.Empresa Contratada: PRAVALUZ COMERCIO LTDA-ME-EPP.CNPJ 12.046.768/0001-85 VIGÊNCIA: de 10/07 a 31/12/2013.

CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

Contrato nº 20130200,OBJETO: Aquisição de material de consumo, bem como material elétrico.VALOR TOTAL:R\$ 910,00(novecentos e dez reais) PROGRAMA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.048Manut.daSec.deSaúde.Empresa Contratada:POLYANA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA-EPP. CNPJ 63.848.345/0001-10 VIGÊNCIA: de 12/07 a 31/12/2013.

Contrato nº 20130202,OBJETO: Aquisição de material de consumo, bem como,pilhas, lâmpadas, lanternas, startes e baterias.VALOR TO-TAL:R\$ 23.075,00(vinte e três mil, setenta e cinco reais) PROGRA-MA DE TRABALHO: Exercício 2013Atividade 2.048Manut.da-Sec.deSaúde.Empresa Contratada: PRAVALUZ COMERCIO LTDA-ME-EPP.CNPJ12.046.768/0001-85 VIGÊNCIA: de 10/07 a 31/12/2013.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTARÉM SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA E INCENTIVO À PRODUÇÃO FAMILIAR

EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 2/2013-SEMAP

CONVÊNIO Nº 002/2013-SEMAP. Partes: Secretaria Municipal de Agricultura e Incentivo à Produção Familiar e Sindicato Rural de Santarém - SIRSAN Objeto: Repasse para Custeio da 36º Exposição Feira Agropecuária e Agroindustrial do Baixo Amazonas e 5ª Feira da Produção Familiar. Vigência: 28/06/2013 à 29/09/2013. Valor R\$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais).

RETIFICAÇÃO

No extrato de contrato publicado no dia 12/06/2013, onde se lê: R. SOUSA CONSTRUÇÃO LTDA-ME...Valor:R\$ 1.306.200,00, Leia-se: R. SOUSA CONSTRUÇÃO LTDA-ME...Valor: R\$ 1.306.176,00.



PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO FÉLIX DO XINGU

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120009. DISPENSA DE LICITAÇÃO 076/2011 - ENER ELEUTERIO FLORES - Objeto: Locação de imóvel localizado na av. Presidente Castelo Branco, nº. 658, centro, na zona urbana deste Município para atender ás necessidades da Unidade de Saúde da Família - USF VII. Data da Vigência do aditivo: 30/04/2013. Data da Assinatura: 02/01/2013.

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120445. DISPENSA DE LICITAÇÃO 043/2012 - VALKIRIA REGINA BARCELOS BARBOSA - Óbjeto: Locação de Imóvel situado a Avenida Rio Xingu, nº . 3290, Bela Vista, Zona urbana, neste município para o funcionamento do PSF I que se encontra em reforma para atender as necessidades da Secretaria Executiva Municipal de Saúde - SEMSA.. Data da Vigência do aditivo: 30/06/2013. Data da Assinatura: 02/01/2013.

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120006. DISPENSA DE LICITAÇÃO 073/2011 - MACNOBALDO JOSÉ DOS SANTOS - Objeto: Locação de imóvel localizado na av. Madureira, 632, no Distrito da Sudoeste, neste Município, para funcionamento do Posto de Saúde - Sudoeste, para atender a Secretaria Municipal de Saúde e Saneamento. Data da Vigência do aditivo: 31/12/2013. Data da Assinatura: 02/01/2013.

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120506. DISPENSA DE LICITAÇÃO 048/2012 - SILVIO CESAR SIQUEIRA DA SILVA - Objeto: Locação de imóvel para funcionamento da USF/PSF 9 Nereu para atender a Secretaria Executiva Municipal de Saúde - SEMSA. Data da Vigência do aditivo: 31/12/2013. Data da Assinatura: 02/01/2013.

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120506. DISPENSA DE LICITAÇÃO 068/2011 - JONAS NERES DA COSTA - Objeto: Locação de Imóvel, para funcionamento do Conselho Municipal de Saúde. Data da Vigência do aditivo: 31/12/2013. Data da Assinatura: 02/01/2013.

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120002. DISPENSA DE LICITAÇÃO 069/2011 - FLAVIO BATISTA DA SILVA - Objeto: Locação de imóvel localizado na Rua Fortaleza, s/nº, São Félix do Xingu, para funcionamento do Centro de Testagem Anônima e Aconselhamento - CTA, para atender a Secretaria Municipal de Saúde e Saneamento - SEMSA. Data da Vigência do aditivo: 31/12/2013. Data da Assinatura: 02/01/2013.

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120480. DISPENSA DE LI-CITAÇÃO 044/2012 - JOSÉ VAZ RIBEIRO - Objeto: Locação de Imóvel situado a Avenida Rio Xingu, nº . 3290, Bela Vista, Zona urbana, neste município para o funcionamento do PSF I que se encontra em reforma para atender as necessidades da Secretaria Executiva Municipal de Saúde - SEMSA. Data da Vigência do aditivo: 31/12/2013. Data da Assinatura: 02/01/2013.

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120007. DISPENSA DE LI-CITAÇÃO 074/2011 - EDINILZA SOUSA MAIA - Objeto: Locação de Imóvel, para funcionamento da Unidade de Saúde da Família - USF II - SEMSA. Data da Vigência do aditivo: 30/06/2013. Data da Assinatura: 02/01/2013.

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120010. DISPENSA DE LI-CITAÇÃO 078/2011 - ADELCIO FRANCISCO XAVIER - Objeto: Locação de Imóvel localizado na Rua Principal, S/N - Centro, para funcionamento do Posto de Saúde na Vila Teilândia. Data da Vigência do aditivo: 31/03/2013. Data da Assinatura: 02/01/2013.

Especie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120182. DISPENSA DE LI-CITAÇÃO 018/2012 - OVERLAN DIAS DOS SANTOS - Objeto: Locação de imóvel para funcionamento da sede do Centro de Referência da Assistência Social - CRAS e a sede da ate Secretaria Executiva Municipal de Trabalho e Promoção Social - SEMTEPS. Data da Vigência do aditivo: 31/7/2013. Data da Assinatura: 2/1/2013

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120146. DISPENSA DE LICITAÇÃO 019/2012 - FERNANDA GUIDO RIBEIRO - Objeto Locação de imóvel para funcionamento do Centro de Referência Especializada da Assistência Social -CREAS, atendendo a Secretaria Executiva Municipal de Trabalho e Promoção Social - SEMTEPS. Data da Vigência do aditivo: 31/3/2013. Data da Assinatura: 2/1/2013.

Espécie: PRIMEIRO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VIGÊNCIA DO CONTRATO Nº 20120145. DISPENSA DE LICITAÇÃO 017/2012 - JOSÉ WILSON ALVES RODRIGUES - Objeto: LOCAÇÃO DE IMÓVEL TIPO ESTACIONAMENTO PARA ATENDER AOS ÔNIBUS DO TRANSPORTE ESCOLAR E CARROS DE APOIO DO TRANSPORTE ESCOLAR, ATENDENDO A SECRETARIA EXECUTIVA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. Data da Vigência do aditivo: 31/5/2013. Data da Assinatura: 2/1/2013.

ESTADO DA PARAÍBA PREFEITURA MUNICIPAL DE ALAGOINHA

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

A PREFEITURA MUNICIPAL DE ALAGOINHA/PB, através de sua Comissão Especial de Licitação, constituída através da Portaria de nº 453/2012, comunica a quem possa interessar que, nos termos da Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores, fará realizar no dia 19.08.2013, às 10h00min, na Sala da Comissão Especial de Licitação, localizada à Praça Alfredo Moura, 06 (instalações provisórias) - Centro - Alagoinha - PB, prédio utilizado pela Prefeitura Municipal, Licitação na modalidade CONCORRÊNCIA de n.º 01.2013, tipo "MENOR PREÇO GLOBAL" e o regime de execução "EMPREITADA POR PREÇOS UNITÁRIOS", destinada a contratação de empresa do ramo pertinente para a execução da ação de SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO, de conformidade ao Termo de Compromisso nº TC/PAC-0333/2011, consoante Processo 25100.043978/2011-20 - FUNASA/FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE/MINISTÉRIO DA SAÚDE. Valor Orçado: R\$ 6.000.000,00 - (Seis Milhões de Reais) - Prazo de execução: 300 (trezentos) dias. Demais esclarecimentos e Cópia do respectivo Edital "Concorrência 01.2013" poderão ser obtidos no endereço retro mencionado, em dias úteis, no horário compreendido entre 08h00min e 12h00min.

Alagoinha-PB, 11 de julho de 2013. SEVERINO INÁCIO DE FARIAS FILHO Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE AROEIRAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 18/2013

Torna público que fará realizar através do Pregoeiro Oficial e Equipe de Apoio, sediada na Rua Zeferino de Paula, 661 - Centro - Aroeiras - PB, às 10:00 horas do dia 26 de julho de 2013, licitação modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço, para: Contratação de Pessoa Física ou Jurídica para prestação dos serviços de Copiadora (Xerografia) mediante solicitação diária. Recursos previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei nº. 10.520/02. Inform.: das 07:30 as 11:30h em dias úteis, no endereço supracitado. Fone: (083) 3396-1020. E-mail: aroeiraslicitacao@gmail.com

PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2013

Torna público que fará realizar através do Pregoeiro Oficial e Equipe de Apoio, sediada na Rua Zeferino de Paula, 661 - Centro - Aroeiras - PB, às 11:00 horas do dia 26 de julho de 2013, licitação modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço, para: Contratação de Pessoa Física ou Jurídica para prestação dos serviços de fornecimento de refeições mediante solicitação diária conforme demanda de cada secretaria. Recursos previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei nº. 10.520/02. Inform.: das 07:30 as 11:30h em dias úteis, no endereço supracitado. Fone: (083) 3396-1020. E-mail: aroeiraslicitação gmail.com

Aroeiras-PB, 15 de julho de 2013. MYLTON DOMINGUES DE AGUIAR MARQUES Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ASSUNÇÃO

EXTRATO DE COMPRA E VENDA N° 65/2013

PREGÃO PRESENCIAL Nº 035/2013 Contratante: Prefeitura Municipal de Assunção/PB. Contratada: NELFARMA COMÉRCIO DE PRODUTOS QUÍMICOS LTDA CNPJ: 70.097.530/0001-85. Objeto: Prestar o fornecimento parcelado de material médico hospitalar para os Postos de Saúde do município, conforme projeto básico, referente aos Itens: 1 - 3 - 4 - 5 - 6 - 7 - 8 - 9 - 11 - 12 - 13 - 14 - 15 - 22 - 23 - 24 - 25 - 26 - 27 - 28 - 34 - 36 - 37 - 39 - 40 - 43 - 44 - 45 - 47 - 51 - 52 - 53 - 54 - 55 - 56 - 61 - 63 - 64 - 65 - 67 - - 68 - 69 - 70 - 71 - 72 - 73 - 74 - 76 - 77 - 78 - 81 - 82 - 83 - 84. Total contratado: Foi o valor total de R\$ 36.152,90 (trinta e seis mil, cento cinqüenta e dois reais e noventa centavos), referente aos Itens: <math>1 - 3 - 4 - 5 - 6 - 7 - 8 - 9 - 11 - 12 - 13 - 14 - 15 - 22 - 23 - 24 - 25 - 26 - 27 - 28 - 34 - 36 - 37 - 39 - 40 - 43 - 44 - 45 - 47 - 51 - 52 - 53 - 54 - 55 - 56 - 61 - 63 - 64 - 65 - 67 - - 68 - 69 - 70 - 71 - 72 - 73 - 74 - 76 - 77 - 78 - 81 - 82 - 83 - 84., Recursos: Próprio, Fundo Municipal de Saúde e Programa de Assistência a Farmácia Básica do Governo Federal. Vigência: 01 (um) ano. Classificação: Vide QDD/2013. Partes Ass.: Rafael Anderson de Farias Oliveira (Prefeito) e Alexsandro Fideles Gomes. Data da Ass.: 10 de julho de 2013.

EXTRATO DE COMPRA E VENDA Nº 66/2013

PREGÃO PRESENCIAL Nº 035/2013 Contratante: Prefeitura Municipal de Assunção/PB. Contratada: JOSÉ NERGINO SOBREIRA CNPJ. 63.478.895/0001-94. Objeto: Prestar o fornecimento parcelado de material médico hospitalar para os Postos de Saúde do município, conforme projeto básico, referente aos Itens: 2 - 10 - 17 - 20 - 33 - 35 - 38 - 41 - 42 - 49 - 57 - 58 - 59 - 60 - 62 - 66 - 75 - 79 - 80. Total contratado: Foi o valor total de R\$ 10.914,75 (Dez mil, novecentos e quatorze reais, setenta e cinco centavos), referente aos Itens: 2 - 10 - 17 - 20 - 33 - 35 - 38 - 41 - 42 - 49 - 57 - 58 - 59 - 60 - 62 - 66 - 75 - 79 - 80. Recursos: Próprio, Fundo Municipal de Saúde e Programa de Assistência a Farmácia Básica do Governo Federal. Vigência: 01 (um) ano. Classificação: Vide QDD/2013. Par-

tes Ass.: Rafael Anderson de Farias Oliveira (Prefeito) e Rogerio Ferreira de Lima. Data da Ass.: 10 de julho de 2013.

EXTRATO DE COMPRA E VENDA Nº 67/2013

PREGÃO PRESENCIAL Nº 035/2013 Contratante: Prefeitura Municipal de Assunção/PB. Contratada: JOSÉ NERGINO SOBREIRA CNPI. 63.478.895/0001-94. Objeto: Prestar o fornecimento parcelado de material médico hospitalar para os Postos de Saúde do município, conforme projeto básico, referente aos Itens: 2 - 10 - 17 - 20 - 33 - 35 - 38 - 41 - 42 - 49 - 57 - 58 - 59 - 60 - 62 - 66 - 75 - 79 - 80. Total contratado: Foi o valor total de R\$ 10.914,75 (Dez mil, novecentos e quatorze reais, setenta e cinco centavos), referente aos Itens: 2 - 10 - 17 - 20 - 33 - 35 - 38 - 41 - 42 - 49 - 57 - 58 - 59 - 60 - 62 - 66 - 75 - 79 - 80. Recursos: Próprio, Fundo Municipal de Saúde e Programa de Assistência a Farmácia Básica do Governo Federal. Vigência: 01 (um) ano. Classificação: Vide QDD/2013. Partes Ass.: Rafael Anderson de Farias Oliveira (Prefeito) e Rogerio Ferreira de Lima. Data da Ass.: 10 de julho de 2013.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BANANEIRAS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2013

Torna público que fará realizar através do Pregoeiro Oficial e Equipe de Apoio, sediada na Rua Cel. Antonio Pessoa, 375 - Centro - Bananeiras - PB, às 10:00 horas do dia 26 de Julho de 2013, licitação modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço, para: Aquisição parcelada de tecidos diversos destinados a atender as necessidades da Secretaria de Educação, ao Fundo Municipal de Saúde e aos Programas Sociais vinculados ao Fundo Municipal de Assistência Social deste Município. Recursos: previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal nº 10.520/02. Informações: no horário das 08:00 as 12:00 horas dos dias úteis, no endereço supracitado. Telefone: (083) 3367 1129. Email: cplbananeiras@bol.com.br

PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2013

Torna público que fará realizar através do Pregoeiro Oficial e Equipe de Apoio, sediada na Rua Cel. Antonio Pessoa, 375 - Centro - Bananeiras - PB, às 14:00 horas do dia 26 de Julho de 2013, licitação modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço, para: Contratação de serviços funerais com fornecimento de ataúdes para atender as famílias carentes do Município de Bananeiras. Recursos: previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal nº 10.520/02. Informações: no horário das 08:00 as 12:00 horas dos dias úteis, no endereço supracitado. Telefone: (083) 3367 1129. Email: cplbananeiras@bol.com.br

Bananeiras-PB, 11 de julho de 2013. IVONALDO COSMO PEREIRA JUNIOR

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINA GRANDE

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 16.025/2013/SMS/PMCG - SRP

A Comissão Permanente de Licitação/SMS/PMCG, através de sua Pregoeira Oficial, COMUNICA aos interessados que o Pregão Presencial (SRP) nº 16.025/2013/SMS/PMCG; tendo como objeto AQUISIÇÃO DE INSUMOS PARA ATENDER O CENTRO ESPECIAL DE ODONTOLOGIA, DATADO DO DIA 18 DE Julho de 2013, será adiado para o dia 24 de Julho de 2013, Fica mantida todas as condições editalicias.

Campina Grande-PB, 12 de julho de 2013. KANDICE CRISTYNNA MAIA DINIZ

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO PESSOA SECRETARIA DE SAÚDE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 83/2013

PROCESSO Nº 07.698/2013 DATA DE ABERTURA: 30/07/2013 - ÀS 15:30h. OBJETO: SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA A AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS IV. A Secretaria de Saúde do Município de João Pessoa, através de sua Pregoeira, Srª. Tatiane César Silva torna público, para conhecimento dos interessados, que fará licitação na modalidade Pregão do tipo Eletrônico, sob o critério do menor preço por lote. O Edital ficará à disposição dos interessados no prazo prescrito na legislação pertinente, no site www.licitacoes-e.com.br, sob o número da licitação 493296. Consultas com a Pregoeira e sua equipe de apoio, no endereço acima, no HORÁRIO ÚNICO de 08h00min as 12h00min h., no Fone/Fax: 83. 3214-7937 ou pelo e-mail cel.smsjp@gmail.com. Fonte de Recursos: SUS. Fundamentação legal: Lei Federal nº 10.520/2002, Decreto Federal nº 5.450/2005, Decreto Municipal nº 5.716/2006, e, subsidiariamente, Lei Federal nº 8.666/1993.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 86/2013

PROCESSO Nº 10.255/2013 DATA DE ABERTURA: 31/07/2013 - AS 15:30h. OBJETO: SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE ÓRTESES E PRÓTESES. A Secretaria de Saúde do Município de João Pessoa, através de sua Pregoeira, Srª. Tatiane César Silva torna público, para conhecimento dos interessados, que

fará licitação na modalidade Pregão do tipo Eletrônico, sob o critério fara licitação na modalidade Pregão do tipo Eletronico, sob o critério do menor preço por lote. O Edital ficará à disposição dos interessados no prazo prescrito na legislação pertinente, no site www.licitacoese.com.br. Consultas com a Pregoeira e sua equipe de apoio, no endereço acima, no HORÁRIO UNICO de 08h00min as 12h00min h., no Fone/Fax: 83. 3214-7937 ou pelo e-mail cel.smsjp@gmail.com. Fonte de Recursos: SUS. Fundamentação legal: Lei Federal nº 10.520/2002, Decreto Federal nº 5.450/2005, Decreto Municipal nº 5.716/2006, e subsidisgiamente Lei Federal nº 8.666/1903 5.716/2006, e, subsidiariamente, Lei Federal nº 8.666/1993

> João Pessoa-PB, 15 de julho de 2013. TATIANE CÉSAR SILVA

ISSN 1677-7069

PREGÃO PRESENCIAL Nº 91/2013

PROCESSO Nº 02.240/2013 DATA DE ABERTURA: 29/07/2013 -ÀS 09:30h. OBJETO: SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS PA-RA AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DE CONDICIONADORES DE AR/SPLITS. A Secretaria de Saúde do Município de João Pessoa, através da Pregoeira Oficial, Sra. Rafaela Fernandes Pontes, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará licitação na modalidade Pregão do tipo Presencial, sob o critério de menor preço por lote. O Edital ficará à disposição dos interessados no prazo por lote. O Edital ricala a utspossção dos interessados no piazo prescrito na legislação pertinente, na Sala da Comissão Setorial de Licitação, situada na Av. Júlia Freire, s/nº, Torre, João Pessoa-PB. Fonte de Recurso prevista para o exercício financeiro de 2013: SUS. SUPORTE LEGAL: Lei Federal nº 10.520/2002, Decretos Federais n°s. 3.555/2000 e 7.892/2013, Decretos Municipais n°s. 4.985/2003 e 5.717/2006, e, subsidiariamente, Lei n° 8.666/1993, Consultas com a Pregoeira e a sua equipe de apoio no HORÁRIO ÚNICO de 08:00h às 12:00h., no telefone/Fax: 83. 3214-7937, ou pelo e-mail: cel.smsjp@gmail.com.

João Pessoa-PB, 15 de julho de 2013. RAFAELA FERNANDES PONTES

SECRETARIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO SOCIAL

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Prefeitura Municipal de João Pessoa, através da Secretaria Municipal de Habitação Social, convoca os beneficiários abaixo re-lacionados, inscritos no Programa de Subsidio a Habitação de Interesse Social - PSH, realizado em parceria com o Ministério das Cidades, tendo como repassador o Bic Banco, convênio firmado entre as partes em 2009; que se encontram em local incerto e não sabido, os quais apesar de todos os esforços enviados não foram localizados, a comparecerem na sede da Secretaria Municipal de Habitação Social, localizada na Rua Engenheiro Leonardo Arcoverde nº. 121, Jaguaribe -João Pessoa/ PB, no prazo de 15 (quinze) dias contados a partir da data desta publicação sob pena de terem suas inscrições tornadas SEM EFEITO, sendo assim substituídos por outros. BENEFICIÁRIOS: JOSEMAR DA SILVA, CPF nº 299.745.264-34; ALBANISA EVANGELISTA DA COSTA, CPF nº 012.813.454-23; ALEX JAN-DOVI DA SILVA, CPF nº 052.424.254-23; ANA PAULA GONZAGA RAMOS, CPF nº 074.995.034-02; ANTÔNIO BATISTA DO NASCIMENTO, CPF nº 061.034.664-40; ARISTIDE MARCELINO RODRIGUES, CPF n° 066.906.624-97; ELINEUSA MACHADO DA SILVA, CPF n° 567.757.924-68; ELTON OLIVEIRA DA SILVA, CPF n° 072.483.684-58; FERNANDA PAULA MACEDO, CPF n° OS3.552.864-70; GIVANILDO DA SILVA SANTOS, CPF n° 026.613.804-77; JANIA MARIA CARAMURU, CPF n° 026.132.404-74; JOÃO BATISTA DA SILVA, CPF n° 207.065.704-30; JOÃO FERNANDES DOS SANTOS, CPF n° 996.228.904-15; JOÃO GOMES COUTINHO, CPF n° 251.285.744-15; JOSÉ ANTÔNIO DA SILVA NETO, CPF n° 952.050.124-04; JOSÉ DA SILVA OLIVEIRA, CPF nº 058.414.234-01; JOSÉ DA SILVA PALMA, CPF nº 078.744.854-08.

> João Pessoa-PB, 15 de julho de 2013. MARIA DO SOCORRO GADELHA CAMPOS DE LIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE SERRA BRANCA

EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Prefeitura Municipal de Serra Branca/Eduardo José Torreão Mota. Contratada: Extra Construções, Incorporações e Empreendimentos Ltda/ Francisco das Chagas Soares de Sousa. OBJETO: Construção de uma Unidade de Pronto Atendimento - UPA. VALOR: R\$ 1.446.539,77 (um milhão quatrocentos e quarenta e seis mil quinhentos e trinta e nove reais e setenta e sete centavos). Vigência: 08 (oito) meses. Data da Assinatura: 15 de junho de 2013. Dotação Orçamentária: 07.00 - 10.302.2004.1.056 - 44.90.51.01. FUNDA-MENTO LEGAL: Lei Federal 8.666/93.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 2/2013

Homologo a Tomada de Preços nº. 002/2013, destinado a contratação de empresa para execução de serviços de CONSTRU-ÇÃO DE UMA UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO - UPA, e com base no relatório da Comissão Permanente de Licitação e Parecer da Assessoria Jurídica do Município, ADJUDICO seu objeto à empresa EXTRA CONSTRUÇÕES, INCORPORAÇÕES E EMPRE-ENDIMENTOS LTDA - (CNPJ: 11.094.171/0001-43), no valor global de R\$: 1.446.539,77 (um milhão quatrocentos e quarenta e seis mil quinhentos e trinta e nove reais e setenta e sete centavos), para que se produza os efeitos legais nos termos do Art. 43, Inciso VI da Lei Federal 8.666/93 e suas alterações posteriores.

Serra Branca-PB, 12 de julho de 2013. EDUARDO JOSÉ TORREÃO MOTA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE SERRA DA RAÍZ

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 6/2013

Torna público que fará realizar através do Pregoeiro Oficial e Equipe de Apoio, sediada no Largo da Matriz, 60 - Centro - Serra da Raiz - PB, às 09:00 horas do dia 26 de Julho de 2013, licitação modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço, para: Aquisição de produtos e suprimentos de informática, impressora e equipamentos diversos. Recursos: previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal nº 10.520/02 e Decreto Municipal nº 04/2011. Informações: no horário das 08:00 as 12:00 horas dos dias úteis, no endereço supracitado.

Telefone: (083) 3684-1092.

Email: comissaodelicitacaosr@gmail.com

PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2013

Torna público que fará realizar através do Pregoeiro Oficial e Torna público que fará realizar através do Pregoeiro Oficial e Equipe de Apoio, sediada no Largo da Matriz, 60 - Centro - Serra da Raiz - PB, às 14:00 horas do dia 26 de Julho de 2013, licitação modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço, para: Locação de diversos veículos com condutor, destinados a atender as atividades das secretarias deste município. Recursos: previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal nº 10.520/02 e Decreto Municipal nº 04/2011. Informações: no horário das 08:00 as 12:00 horas dos dias úteis, no endereço supracitado. Telefone: (083) 3684-1092.

Email: comissaodelicitacaosr@gmail.com

Serra da Raiz-PB, 12 de julho de 2013. ADRIANO DE MELO FERREIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE VISTA SERRANA EXTRATO DE CONTRATO Nº 41/2010

Contratante prefeitura municipal de vista serrana Contratado, Wadi de Andrade Barros, dotação orçamentária os recursos próprios FPM/ICMS, objeto: contratação de artistas e bandas musicais para apresentação em praça publica no periodo de 18 a 19/06/2013 referente aos festejos juninos tradicional festas dos redeiros no município, valor global R\$ 105.000,00

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 41/2010

Contratante: Prefeitura Municipal de Vista Serrana contratado: wadi de andrade barros - badalo produçoes & eventos,cnpj sob o nº 09.171.536/0001-44 objeto: alteração da clausula segunda "2.2" do contato nº 041/2010, para incluir como fonte de recurso para pagamento da despesa o convênio ministério do turismo/município de vista serrana - pb/nº 737995, fundamentação: o art. 58, inciso i, e o art. 65, § 1º e 2º, da lei n.º. 8.666/93, atualizada e inexigibilidade nº 005/2010, processo: inexigibilidade nº 05/2010, data assinatura: 005/2010, processo: inexigibilidade nº 05/2010, data assinatura: 05/07/2010.

DESPACHO DO PREFEITO

Inexigibilidade nº 5/2010 - Contratante Prefeitura Municipal de Vista Serrana-PB contratada: Wadi de Andrade Barros (Badalo Produçoes) cnpj: 09.171.536/0001-44, objeto: contratação de artistas e bandas musicais para apresentação em praça publica no periodo de 18 a 19/06/2010 referente aos festejos juninos tradicional festas dos redeiros no município, fundamento: arts. 25, inciso iii da lei 8.666/93 fonte de recurso: os recursos serão oriundos do orçamento de 2010, com recursos próprios FPM/ICMS, elemento de despesa 3390,39 outros serviços de terceiro-pessoa jurídicos, valor: R\$105.000,00 período da apresentação: dias 18 e 19/06/2010, ratifico, com base no parecer emitido pela assessoria jurídica, o referido processo de inexigibilidade.

JURANDY ARAUJO DA SILVA

ESTADO DO PARANÁ PREFEITURA MUNICIPAL DE BANDEIRANTES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 274/2013

Inexigibilidade de Licitação 58/2013- PMB Contratante: Município de Bandeirantes, Estado do Paraná Contratada: Daruma Telecomunicações e Informática S.A. OBJETO: aquisição de 09 (nove) computadores interativos (projetor proinfo com lousa digital) por meio de adesão à Ata de Registro de Preços do Pregão Eletrônico Nº 72/2011b/FNDE/MEC, extraida do processo administrativo nº 23034.025047/2011-55 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Fnde. Valor: R\$ 16.425.00 (desenvolvimento da Educação) de Desenvolvimento de Educação - Finde, Valor, Xa 10.425,00 (dezesseis mil quatrocentos e vinte e cinco reais). PRAZO DE EXECUÇÃO: 90 (noventa) dias a contar da data da assinatura do contrato. PRAZO DE VIGÊNCIA: 90 (noventa) dias a contar da data da assinatura do contrato. DOTAÇÕES:

PROGRMA DE TRABALHO	FONTE DE RE-	ELEMENTO DA	VALOR (R\$)
	CURSOS	DESPESA	
06.002.12.361.1219.6044	103	1640	16.425.00

Bandeirantes-PR, 05 de julho de 2013, PREFEITURA MUNICIPAL DE BANDEIRANTES. Celso Benedito da Silva.. Prefeito Municipal DARUMA TELECOMUNICAÇÕES E INFORMÁTICA S.A.Mário Luís Campo Grande de Jesus Mendes. Administrador. DARUMA TELECOMUNICAÇÕES E INFORMÁTICA S.A. Ronnie Michel Helfstein. Administrador

EXTRATO DO 4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 279/2012

CONCORRÊNCIA Nº 01/2012 - PMB CONCORRENCIA Nº 01/2012 - PMB
CONTRATANTE: Município de Bandeirantes, Estado do Paraná
CONTRATADA: HIDROINGÁ POÇOS ARTESIANOS LTDA.
OBJETO: contratação de pessoa jurídica para perfuração de poço
tubular profundo no município de Bandeirantes-PR. OBJETIVO: inserir no orçamento o item 9.1 não previsto inicialmente, no valor de R\$ 35.000,00 (trinta e cinco mil reais), passando o valor total do contrato de R\$ 1.528.336,52 (um milhão quinhentos e vinte e oito mil trezentos e trinta e seis reais e cinquenta e dois centavos) para R\$ 1.563.336,52 (um milhão quinhentos e sessenta e três mil trezentos e trinta e seis reais e cinquenta e dois centavos). Bandeirantes-PR, 05 de julho de 2013. Celso Benedito da Silva PREFEITO MUNICIPAL DE BANDEIRANTES Wilson Girotto -HIDROINGÁ POÇOS ARTESIANOS LTDA

EXTRATO DO 4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 280/2012

CONCORRÊNCIA Nº 01/2012 - PMB CONTRATANTE: Município de Bandeirantes, Estado do Paraná CONTRATADA: VIAENGE PLANEJAMENTO VIÁRIO E CONS-TRUÇÕES LTDA.

OBJETO: contratação de pessoa jurídica para construção, ampliação de rede de distribuição de água potável, melhoria do sistema de adjunção da captação no município de Bandeirantes-PR.
OBJETIVO: reajustar os itens 1.1 e 1.2 do orçamento em 8,7135%

(oito inteiros e sete mil cento e trinta e cinco décimos milésimos por cento) equivalentes a R\$ 64.409,41(sessenta e quatro mil quatrocentos e nove reais e quarenta e um centavos), passando o valor total do contrato de R\$ 739.190,41 (setecentos e trinta e nove mil cento e noventa reais e quarenta e um centavos) para R\$ 803.599,82 (oitocentos e três mil quinhentos e noventa e nove reais e oitenta e dois

centavos). Bandeirantes-PR, 05 de julho de 2013.
Celso Benedito da Silva - PREFEITO MUNICIPAL DE BANDEI-RANTES Renan Cirino Zocco e Ugo Kendi Carella VIAENGE PLANEJ VIÁRIO E CONSTR LTDA

DESPACHO DO PREFEITO Em 5 de julho de 2013

Ref.: Inexigibilidade de Licitação nº 58/2013- PMB - Prefeitura Municipal de Bandeirantes
Ratifico o ato da Comissão de Licitação, nomeada através da

Portaria n.º 1.336/2013 de 02 de Janeiro de 2013, que declarou Inexigível a Licitação, com fundamento no Art. 25, a favor do fornecedor:

FORNECEDOR: DARUMA TELECOMUNICAÇÕES E INFOR-MÁTICA S.A.

Item	Código	Descrição	Quanti-	Valor unitá-	Valor total em
	_		dade	rio em R\$	R\$
01	PC 3500i	PROJETOR PROIN-	09	1.825,00	16.425,00
		FO COM LOUSA DI-		7 .	,
		CITAI			

Para aquisição de 09 (nove) computadores interativos (projetor proinfo com lousa digital) por meio de adesão à ata de registro de preços do Pregão Eletrônico nº 72/2011b/FNDE/MEC, extraida do de preços do riegao Eletronico in 72/2011/FINDE/MEC, extratada do processo administrativo nº 23/034/025047/2011-55 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE, no valor total de R\$ 16.425,00 (dezesseis mil quatrocentos e vinte e cinco reais), face ao disposto no Art. 26 da Lei nº 8.666/93, vez que o processo se recentral devidementa interfal. encontra devidamente instruído.

CELSO BENEDITO DA SILVA

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 41/2013

A Prefeitura Municipal de Bandeirantes-PR avisa os interessados que realizará no dia 29/07/2013 ás 09h10min, a licitação em referência, que tem por objeto CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURIDICA PRA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE SONORIZAÇÃO PROFISSIONAL PARA DIVERSAS SECRETARIAS DO MUNICIPAL PROFIDENTAL PERSON DE PRANCISCO DE SONORIZAÇÃO PROFISSIONAL PARA DIVERSAS SECRETARIAS DO MUNICIPAL PROFIDENTAL CIPIO DE BANDEIRANTES PR. A retirada do edital será feita no departamento de Licitações da Prefeitura. A entrega dos envelopes contendo a documentação e proposta poderá ser feita até as 09h00min do 29/07/2013 no Setor de Protocolo desta prefeitura.

> Bandeirantes-PR, 15 de julho de 2013. JULIO CÉSAR DE SOUZA Secretário



PREFEITURA MUNICIPAL DE BORRAZÓPOLIS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 36/2013 - SRP

Processo nº 79/2013

Comunicamos aos interessados que se acha aberta licitação, modalidade pregão presencial srp nº. 036-2013, tipo menor preço por item, que tem como objeto aquisição de materiais de construção para ampliação do barração de usina de triagem e compostagem situado na rod/pr 466 bairro aviação, no valor Maximo de R\$ 38.534,50 (trinta e oito mil quinhentos e trinta e quatro reais e cinquenta centavos). Os envelopes (de proposta e documentação) serão recebidos na Prefeitura do Município de Borrazópolis, localizada na Praça da República, 28 Centro - Borrazópolis - Pr. até as 08h30mim horas do dia 26 de julho de 2013 e abertos a partir das 09h00min, do mesmo dia, no mesmo local. O edital não será enviado via e-mail ou fax, apenas será for-necido aos participantes que venha retirar na Prefeitura Municipal de Borrazópolis, o custo para retirar o edital será de R\$50,00 (cinquenta reais). O respectivo edital poderá ser obtido na Prefeitura Municipal de Borrazópolis, no endereço acima mencionado, no horário das 08:00 as 11:00 horas, e das 13:00 ás 17:00 horas, informações pelo telefone (43) 3452-2391.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2013

Processo Administrativo nº 80/2013

Objeto: Aquisição de urnas cascão. No valor de: R\$ R\$ 7.524,00 (sete mil quinhentos e vinte e quatro reais). a abertura será no Dia 26 de Julho de 2013, a entrega dos envelopes será até às 13h15min no Departamento de Compras e Licitação da Prefeitura Municipal, e abertura às 13h30min no mesmo local. o custo para retirar o edital será de R\$ 20,00 (vinte reais), portanto o mesmo não será enviado via e-mail ou via fax. Informações Complementares: no Departamento de Compras e Licitações no telefone (43) 3452-2391 ou 3452-2392, na Praça. Da Republica Nº 28 Centro.

Borrazopolis-PR, 15 de julho de 2013. ADILSON LUCCHETTI

PREFEITURA MUNICIPAL DE COLOMBO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 61/2013

Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de materiais de artesanato e armarinhos em geral do SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS, para desenvolvimento de atividades de capacitação e geração de renda com as famílias beneficiadas do programa bolsa família (PBF) e aquisição de materiais para cumprimento do convênio firmado com o Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome junto ao Município de Colombo atuando sobre o número 71001.012408/2010-42, da Secretaria Municipal de Ação Social e Trabalho, Prefeitura de Colombo, conforme quantidades e especificações constantes no Termo de Referência (Anexo VII), que integra o Edital.

Data: 31 de julho de 2013, Às 09:00 Horas.

Local de Abertura: Prefeitura de Colombo, edifício sede, situado na Rua XV de Novembro, 105, Colombo, Paraná.

Preço Máximo: Constante no Edital.

Critério de Julgamento: Menor Preço Por Lote. Informações Complementares poderão ser obtidas na Secretaria Municipal da Administração, sito a Rua XV de Novembro Nº. 105, Centro, Colombo - Paraná, ou pelos fones: (041) 3656-8002 Ou 3656-8102 ou pelo site: www.colombo.pr.gov.br.

Colombo-PR, 15 de julho de 2013. IZABETE CRISTINA PAVIN Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONTENDA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 77/2013

OBJETO: Aquisição de Máquinas, Implementos e Equipamentos, conforme descrito no Anexo I do edital.

Recebimento das Propostas: das 08h00m do dia 22/07/2013 às 08h30m do dia 01/08/2013.

Abertura das propostas: das 08h31m do dia 01/08/2013 às 14h00m do dia 01/08/2013.

Início da sessão da disputa de preços: 14h01minm. do dia 01/08/2013.

Informações Complementares: O Edital poderá ser examinado e adquirido, através dos sites www.contenda.pr.gov.br e www.bll.org.br ou no Departamento de Licitações das 08:00h às 12:00h e das 13:00 às 17:00h. Outras informações poderão ser obtidas pelo telefone: 41-3625-1212, Ramal: 203,

> Contenda-PR, 12 de julho de 2013. PATRIK ALVES Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE FIGUEIRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 44/2013

Processo Adm nº 52/2013

O MUNICIPIO DE FIGUEIRA, torna publico que fará realizar, as 13:30 horas do dia 10/12/2012, na Rua Dr. Zoilo Meira Simões, 410 em Figueira, Paraná, Brasil, através da Comissão Permanente de Licitação, legalmente designado através da Portaria nº 006/2013 de 02 de janeiro de 2013, torna publico aos interessados que receberá proposta as 13:30 horas do dia 26/07/2013, para contratação de empresas especializada no fornecimento de MATERIAIS DE USO EM ARTESANATO E MATERIAL DE EXPEDIENTE PARA USO NO PETI PROGRAMA DE ERRADICAÇÃO AO TRABALHO INFANTIL, notificando aos participantes que os produtos licitados deverão ser entregues na sede do município de Figueira-Pr. Demais informações, bem como cópia do Edital completo poderão ser obtidas, junto ao Departamento de Licitação, na PREFEITURA MUNICIPAL DE FIGUEIRA, Rua Dr. Zoilo Meira Simões, 410, ou pelo e-mail licitacao@figueira.pr.gov.br horário das 08:00 às 11:00h e das 13:00 às 17:00h.

> Figueira-PR, 12 de julho de 2013. EDILSON FRANCISCO DA COSTA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2013

A PREFEITURA MUNICIPAL DE FLOR DA SERRA DO SUL, Estado do Paraná, inscrita no CNPJ nº 95.589.271/0001-30, com sede a Rua João Arisi, 115, em Flor da Serra do sul, Paraná, torna público e para o conhecimento dos interessados que realizará certame licitatório, na modalidade - Pregão Presencial, às 09h00min (nove) horas do dia 26 (vinte seis) de Julho de 2013, na forma da lei nº 8666/93 de 21 de junho de 1993 e suas alterações posteriores e lei nº 10.520 de 17 de julho de 2002, para: objeto: Aquisição de Próteses Totais (PT) e Próteses Parciais Removíveis (PPR) para protetização da população usuária do SUS da Rede Básica Municipal de Flor da Serra do Sul, de acordo com o Programa Brasil Sorridente - Saúde Bucal. Cópia do Edital devera ser retirado junto ao Departamento de Licitações do Município, no horário normal de expediente da Prefeitura.

Flor da Serra do Sul-PR, 15 de Julho de 2013. LUCINDA RIBEIRO DE LIMA ROSA

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO BELTRÃO SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Edital Nº 42/2013

MODALIDADE: TOMADA DE PREÇOS ENTIDADE PROMOTORA: MUNICÍPIO DE FRANCISCO BEL-

RECURSOS: RECEITA PRÓPRIA DO MUNICÍPIO E VINCULA-DOS A SAÚDE.

DOS A SAÚDE.

O Município de Francisco Beltrão, estado do Paraná, inscrito no CNPJ/MF sob o n° 77.816.510/0001-66, com sede à rua Octaviano Teixeira dos Santos, 1000, centro, torna público que fará realizar às 09:00 horas do dia 01 de agosto de 2013, na sala de reuniões do setor de licitações da Prefeitura Municipal, TOMADA DE PREÇOS, do tipo menor preço por item, a preços fixos e sem reajuste, de acordo com a Lei Federal nº 8.666/93, de 21 de junho de 1993 e suas alterações, para a aquisição de material para vestuário e de proteção individual. Prazo de entrega: 12 (doze) meses. Informações complementares sobre o edital, poderão ser obtidas na Prefeitura Municipal de Francisco Beltrão, no endereço supra citado, ou através do telefone (46) 3520-2103 e na webpage www.franciscobeltrao.pr.gov.br. (46) 3520-2103 e na webpage www.franciscobeltrao.pr.gov.br

Francisco Beltrão-PR, 15 de julho de 2013. ANTONIO CANTELMO NETO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE GODOY MOREIRA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2013 - SRP

Processo Licitatório nº 93/2013

O Município de Godoy Moreira Torna Público, para conhecimento dos interessados, que em 01/08/2013, às 09:00 horas, na Sala de Licitações, situada na Rua Campo Mourão 184, Centro, Godoy Moreira, Estado do Paraná, Realizará o Pregão Presencial № 25/2013, que tem como objeto Registro de Preços Visando Aquisição Futura de Peças , destinados a manutenção dos Maquinários da Frota Municipal, Cópias do Edital e seus anexos à disposição no endereço acima, das 08;00 às 17:00 Horas, pelo site www.godoymoreira.pr.gov.br e-mail: licitação@godoymoreira.pr.gov.br informações pelo telefone (43) 3463-1122.

> Godoy Moreira-PR, 15 de julho de 2013. PRIMIS DE OLIVEIRA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAPOREMA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIALNº 21/2013 - SRP

A Prefeitura Municipal de Guaporema torna público que fará realizar no dia 26 de julho de 2013, às 9:00 horas em sua sede, situada à Rua Para, 86, licitação na modalidade Pregão nº 21/2013, do tipo Menor Preço Por Lote, na forma presencial. Objeto: Contratação de uma empresa especializada para registrar em ata de registro de preço compromisso formal de preço para futuras e eventuais aqui-sições de materiais de expediente, materiais de processamentos de dados e equipamentos de processamentos de dados para as Secretarias e Departamentos da Administração Publica Municipal, cujas especificações estão descritas no Anexo I-A do Termo de Referência do Edital do referido Pregão, cuja entrega deverá conforme solicitação. Valor Máximo: R\$= 155.938,95. Informações complementares e o Edital completo poderão ser adquiridos na Rua Para, 86, no horário das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 às 17:00 horas. Fone/Fax (44) 3684-1210 - Departamento de Licitações e Compras. E-mail: claudio.batista261@ĥotmail.com e pmguaporema@uol.com.br.

> Guaporema-PR, 15 de julho de 2013. CLAUDIO BATISTA PEREIRA Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARAPUAVA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 104/2013

OBJETO: Aquisição de materiais de manutenção de bens imóveis -CMEI Boqueirão, para manutenção e conservação do colégio em condições para o uso por alunos e professores. Recursos - 5% sobre transferências constitucionais. Secretaria Municipal de Educação e

CONTRATANTE: Município de Guarapuava. CONTRATADA: LACERDA & CIA LTDA N.º CONTRATO: 026/2013

VALOR TOTAL: R\$ 10.661,92 (dez mil e seiscentos e sessenta e um e noventa centavos)

PRAZO: 12 meses

FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 24, IV da Lei 8.666/93 e alterações.

EXTRATO DO 3° TERMO ADITIVO AO CONTRATO DISPENSA Nº 680/2011

OBJETO: Locação de imóvel situado na Rua Pinheiros, n.º 181, Bairro Industrial, pelo período de 12 (doze) meses, para abrigar o PSF Pinheiros. Recurso: Atenção Básica - Exercício Corrente. Se-

cretaria Municipal de Saúde. CONTRATO N.º: 324/2011

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE GUARAPUAVA

CONTRATADA: EVIDÊNCIA EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁ-RIOS LTDA:

MOTIVO: 1) O prazo de execução dos serviços e vigência, descrito na cláusula primeira do 2º Termo Aditivo celebrado, será prorrogado, com fulcro no artigo 57, inciso II, da Lei Federal n.º 8.666/93, sendo o serviço prestado até 30 de setembro de 2013.

As demais cláusulas contratuais permanecem sem alteração.

EXTRATO DO 5° TERMO ADITIVO AO CONTRATO

PREGÃO Nº 093/2011 - PRESENCIAL

OBJETO: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de vigia. Recursos: PAB - Programa Atenção Básica. Secretaria Municipal de Saúde.

CONTRATO N.º: 174/2011

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE GUARAPUAVA

CONTRATADA: ONSEG SERVIÇOS DE VIGILÂNCIA E SEGU-

RANÇA LTDA; MOTIVO: 1) O valor contratual, descrito na Cláusula Segunda do Contrato celebrado será aditado em 4,5761%, com fulcro no artigo 65, inciso I, alínea "d" e §1° da Lei Federal n.º 8.666/93, gerando, desta feita, com diminuição na monta de R\$ 1.925,95 (quarenta e dois mil e oitenta e sete reais e treze centavos), totalizando um valor de R\$ 40.161,18 (quarenta mil cento e sessenta e um reais e dezoito centavos). As demais cláusulas contratuais permanecem sem alteração.

EXTRATO DO 6° TERMO ADITIVO AO CONTRATO

DISPENSA N.º 112/2008

OBJETO: Locação de imóvel situado na Rua Pedro Virtuoso, n.º 516, Bairro Concórdia

CONTRATO N.º: 099/2008

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE GUARAPUAVA CONTRATADA: EVIDÊNCIA EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁ-

RIOS LTDA:

MOTIVO: 1) O prazo de execução dos serviços e vigência, descrito na cláusula primeira do 5° Termo Aditivo celebrado, será prorrogado, com fulcro no artigo 57, inciso II, da Lei Federal n.º 8.666/93, sendo o serviço prestado até 30 de setembro de 2013. As demais cláusulas

contratuais permanecem sem alteração. Documento assinado digitalmente conforme MP nº 2.200-2 de 24/08/2001, que institui a Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 104/2013

O Assessor Especial de Gabinete no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo Prefeito Municipal de Guarapuava, conforme os Decretos n.ºs 2925/2013 de 15/01/2013 e 2983/2013 de 29/01/2013, e com base no Artigo 24, IV da Lei 8.666/93 e alterações posteriores, bem como no parecer da Procuradoria do Município, RATIFICA a Dispensa de Licitação.

Guarapuava-PR, 1º de março de 2013. ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNANI

ISSN 1677-7069

AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 22/2013

O Assessor Especial de Gabinete da Prefeitura Municipal de Guarapuava, Estado do Paraná, no uso de suas atribuições conferidas pelo Sr. Prefeito Municipal de Guarapuava, conforme Decreto nº 2983 de 29/01/2013, com base na Lei nº 10.520/2002, resolve:

1. Homologar os procedimentos do processo em epígrafe em favor da empresa:

LICITANTE ADJUDICATÁRIA: ARTES GRÁFICAS BE-REZOVSKI, Lotes: 01, 02 e 03.

Guarapuava-PR, 6 de junho de 2013.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2013

O Assessor Especial de Gabinete da Prefeitura Municipal de Guarapuava, Estado do Parana, no uso de suas atribuições conferidas pelo Sr. Prefeito Municipal de Guarapuava, conforme Decreto nº 2983 de 29/01/2013, com base na Lei nº 10.520/2002, resolve:

1. Homologar os procedimentos do processo em epígrafe em

1. Homologar os procedimientos do processo c... 27-5 favor das empresas:

LICITANTE ADJUDICATÁRIA: MORADA NOVA CO-MÉRCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA, Lotes: 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08,0 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 51, 52, 53, 54, 56, 57, 58, 59, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 87, 88

COMASBRA MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA, Lotes: 50, 55, 69, 86

tes: 50, 55, 69 e 86

Guarapuava-PR, 11 de julho de 2013. ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNANI

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 129/2013

A Prefeitura Municipal de Guarapuava através do Assessor Especial de Gabinete, devidamente autorizado, torna público que fará realizar a Licitação abaixo:

MODALIDADE: Pregão Nº 129/2013 - PRESENCIAL

OBJETO: Manutenção e conservação de máquinas e equipamentos serviço médico-hospitalar - Recursos PAB Programa de
Atenção Básica - Secretaria de Saúde.

TIPO DE LICITAÇÃO: Menor preço

SUPORTE LEGAL Lei Federal nº. 10.520/02 Lei Federal nº.

8.666/93 e suas alterações posteriores e Decreto Municipal nº 1168/2006.

1168/2006.

DATA: 25 de julho de 2013. HORÁRIO: 09h00min.

LOCAL: Departamento de Licitação e Contratos, sito à Rua
Brigadeiro Rocha, 2777 - 2° andar - ČEP 85.010-990, em Guarapuava, Estado do Paraná.

PREGOEIRO: Eduardo José Ramalho Stroparo

INFORMAÇÕES: Departamento de licitações e Contratos,
sito à Rua Brigadeiro Rocha, 2.777 - 2° andar - Čep: 85.010-290.
Telefone (42) 3621-3000 - ramal 3110, de segunda a sexta-feira das
13100 às 17h30 boras 13h00 às 17h30 horas.

EDITAL: Departamento de Licitações e Contratos, localizado no 2º andar do Paço Municipal, à Rua Brigadeiro Rocha, 2.777, em Guarapuava, Estado do Paraná, mediante fornecimento de mídia para gravação (pen drive) ou por meio eletrônico (e-mail) prefeituradeguarapuava@yahoo.com.br.

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF).

> Guaranuava-PR, 8 de julho de 2013 ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNANI

AVISOS DE PRORROGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 67/2013

ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNANI, Assessor Especial de Gabinete, no uso de suas atribuições que lhe são inerentes COMUNICA que no Diário Oficial da União, Seção 3, veiculado no dia 10/06 de 2013, a qual consta PREGÃO ELETRÔNICO Nº 067/2013: Fica prorrogado a data do Pregão Eletrônico n.º 067/2013, o qual tem por objeto a AQUISIÇÃO DE ELÉTRODOMÉSTICO E MATERIAL DE ESCRITÓRIO, para o dia 26/07/2013 às 09h00m, pelo motivo de atraso na publicação no DOU.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 72/2013

ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNANI, Assessor Especial de Gabinete, no uso de suas atribuições que lhe são inerentes COMUNICA que no Diário Oficial da União, Seção 3, veiculado no dia 09 de julho de 2013, a qual consta PREGÃO ELETRÔNICO Nº 072/2013: Fica prorrogado a data do Pregão Eletrônico n.º 072/2013, o qual tem por objeto a AQUISIÇÃO DE MATERIAL EDUCATIVO E ESPORTIVO, TAIS COMO: JOGOS DE DOMINÓ, BINGO E BOLAS DE VOLEIBOL, para o dia 26/07/2013 às 09h00m, pelo motivo de atraso das publicações nos devidos meios.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 120/2013

ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNANI, Assessor Espe-ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNAIN, Assessor Especial de Gabinete, no uso de suas atribuições que lhe são inerentes COMUNICA que no Diário Oficial da União, Seção 3, veiculado no dia 09 de julho de 2013, a qual consta PREGÃO ELETRÔNICO Nº 120/2013 - Sistema de Registro de Preço: Fica prorrogado a data do Pregão Eletrônico n.º 120/2013 - SRP, o qual tem por objeto a AQUISIÇÃO DE SUPLEMENTOS PARA PACIENTES COM RISCO NUTRICIONAL ALIMENTADO PARA CALOR 20/07/2013 à companya de companya CO NUTRICIONAL AUMENTADO, para o dia 29/07/2013 às 09h00m, pelo motivo de atraso das publicações nos devidos meios.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 121/2013

ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNANI. Assessor Espe-ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNANI, Assessor Especial de Gabinete, no uso de suas atribuições que lhe são inerentes COMUNICA que no Diário Oficial da União, Seção 3, veiculado no dia 09 de julho de 2013, a qual consta PREGÃO ELETRÔNICO Nº 121/2013: Fica prorrogado a data do Pregão Eletrônico n.º 121/2013, o qual tem por objeto a AQUISIÇÃO DE VEÍCULO TIPO ÔNIBUS RODOVIÁRIO PARA COMPOR A FROTA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, para o dia 29/07/2013 às 14h00m, pelo motivo de atraso das publicações nos devidos meios motivo de atraso das publicações nos devidos meios.

Guarapuava-PR, 9 de julho de 2013. ROBERTO DE ALMEIDA GEMIGNANI

RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO PRESENCIAL Nº 22/2013

O Pregoeiro Municipal abaixo assinado, nomeado pela Portaria nº. 013/2013 torna público para o conhecimento dos interessados, o Resultado de Julgamento da licitação em epígrafe, referente o dia à "Contratação de empresa para confecção de material gráfico - Recursos 5% Sobre transferências constitucionais - Secretaria municipal de Educação e Cultura", marcada para 15.05.2013 às 09h00m: LICITANTE ADJUDICATÁRIA: ARTES GRÁFICAS BEREZOVS-KI, Lotes: 01, 02 e 03.

Guarapuava-PR, 6 de julho de 2013. LAFFITE GUIMARÃES RODRIGUES

PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2013

O Pregoeiro Municipal abaixo assinado, nomeado pela Portaria nº. 009/2013 torna público para o conhecimento dos interessados, o Resultado de Julgamento da licitação em epígrafe, referente o dia à "aquisição de materiais de construção para reformas e reparos nas Escolas Municipais, CMEIs e o Programa Mais Educação - FUNDEB 40% - SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E CULTIDA "Torna" de 100/2013 2001/2019 2001/201

TURA.", marcada para 10.06.2013 às 09h00m:
LICITANTE ADJUDICATÁRIA: MORADA NOVA COMÉRCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO LTDA, Lotes: 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08,0 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 51, 52, 53, 54, 56, 57, 58, 59, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 87, 88

COMASBRA MATERIAIS DE CONSTRUCÃO LTDA, Lote: 50, 55, 69 e 86

Guarapuava-PR, 11 de julho de 2013.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 91/2013

A Pregoeira Municipal abaixo assinada, nomeado pela Portaria nº. 208/2013 torna público para o conhecimento dos interessados, o Resultado de Julgamento da licitação em epígrafe, referente o dia à "a aquisição de impressos para divulgação e confecção de adesivos para pódium para os Jogos Escolares do PR - Fase Final "B" Secretaria Municipal de Esportes e Recreação; e aquisição de banners em Iona para identificação das 45 unidades de saúde do Município. Secretaria Municipal de Saúde. Recursos: Atenção Básica", marcada para 01.07.2013 às 14h00m:

Licitante Adjudicatária: DEJAIR LUIS NAHORNY ME: Lotes 10 e 11.

Com relação aos lote 01 ao 09, foram anulados.

Guarapuava-PR, 1º de julho de 2013. DENISE CAROLINE PINTO BAHLS

DEPARTAMENTO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO Nº 21/2013 - PRESENCIAL ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 21/2013 CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE GUARAPUAVA CONTRATADA: PETRICON LTDA ME

OBJETO: Aquisição de cesta básica, para Secretaria de Assistência Social. Recursos Ordinários Livres - Exercício. Secretaria Municipal de Saúde. Recursos PAB - Programa de Atenção Básica. VALOR TOTAL: R\$130.760,00(cento e trinta mil setecentos e ses-

senta reais). VIGÊNCIA: 12 (doze) meses.

GESTOR DA ATA: Antonio Carlos Martini Mino

DATA DA ASSINATURA: 25/06/2013. (a) Roberto de Almeida Gemignani - Assessor Especial de Gabinete. ACESSO A ATA: www.guarapuava.pr.gov.br

PREFEITURA MUNICIPAL DE IGUATU

AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2013

I - DO OBJETO:O presente processo tem por objetivo a contratação de serviços de lavagem completa e meia lavagem, para manutenção dos veículos que compõem a frota municipal de Iguatu. II - JUSTIFICATIVA DA CONTRATAÇÃO

A contratação de serviços de lavagem de veículos que com-põem a frota municipal de Iguatu faz-se necessária para o bom de-sempenho das atividades do município e conservação da frota de veículos e patrulha municipal..
III - RAZÃO DA ESCOLHA DA PERMISSIONÁRIA

A empresa. CLAUDECI NATAL DE LIMA 70447446991 foi escolhida devido a inexistência de concorrentes de empresas prestadoras de serviços de lavagem de veiculo no município de Iguatu.

II - DO VALOR ESTIMADO

O valor anual é de R\$ 20.000,00 (vinte mil reais).

V - DA VIGÊNCIA

O presente processo terá vigência de 12 (doze) meses, a partir de sua publicação.
VI - ENQUADRAMENTO

Artigo 25, caput, e inciso I, da Lei 8.666/93 de 21 de Junho

Face ao exposto, submeto o presente processo e a respectiva minuta à análise jurídica.

> Iguatu-PR, 13 de julho de 2013. FLÁVIO APARECIDO BRANDÃO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE LONDRINA SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO PÚBLICA

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2013

Comunicamos aos interessados que se encontra(m) aberta(s) a(s) licitação(ões) a seguir: TOMADA DE PREÇOS Nº TP/SMGP-0007/2013 - Obra de execução de reforma e adaptação de calçadas externas dos imóveis do Município de Londrina, localizados no quadrilátero central. O(s) Edital (is) poderá (ao) ser obtido (s) através do site wwwl.londrina.pr.gov.br. Quaisquer informações necessárias pelo telefone (43) 3372-4953 ou ainda pelo e-mail: licita@londrina.pr.gov.br.

Londrina-PR, 15 de julho de 2013.

PREGÕES PRESENCIAIS Nº 48 E 115/2013

Comunicamos aos interessados que se encontra(m) aberta(s) a(s) licitação(ões) a seguir: PREGÃO PRESENCIAL № PG-SMGP-0048/2013 - Aquisição de medicamentos fitoterápicos manipulados e chás. PREGÃO PRESENCIAL № PG-SMGP- 0115/2013 - Registro de Preços para a eventual aquisição de cestas básicas. O(s) Edital (is) poderá (ao) ser obtido (s) através do site wwwl.londrina.pr.gov.br. Quaisquer informações necessárias pelo telefone (43) 3372-4404 ou ainda pelo e-mail: licita@londrina.pr.gov.br.

> Londrina-PR, 12 de julho de 2013. ROGÉRIO CARLOS DIAS Secretário

AVISO DE SUSPENSÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2013

Comunicamos a SUSPENSÃO, por prazo indeterminado, da abertura da licitação referente a TOMADA DE PREÇOS nº TP/SMGP 0004/2013- Construção da Biblioteca do Centro Cultural Zona Sul, para que sejam realizadas diligências quanto a questionamentos apresentados. Quaisquer informações necessárias pelo te-lefone (43) 3372-4953 ou ainda pelo e-mail: licita@londrina.pr.gov.br.

> Londrina-PR, 10 de julho de 2013. ROGÉRIO CARLOS DIAS Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE MANGUEIRINHA

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2013

A presente licitação tem por objeto a seleção de propostas visando à contratação de empresa de engenharia para a execução de visando à contratação de empresa de engenharia para a execução de 27.500,00 m² de pavimentação poliédrica com pedras irregulares em estrada vicinal no trecho entre a Comunidade Natal da Esperança e São José neste Município. PREÇO MÁXIMO: Conforme edital. DATA DE ABERTURA: 02 de agosto de 2013, às 09:00 horas, na sede administrativa da Prefeitura Municipal, setor de Licitações, situada a Praça Francisco Assis Reis, 1060. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O presente edital está à disposição para retirada no Setor de Licitações, com valor de aquisição de R\$ 50,00 (Cinqüenta reais). Maiores informações pelo fone (046) 3243 - 1122.



TOMADA DE PRECOS Nº 8/2013

A presente licitação tem por objeto a seleção de propostas visando à contratação de empresa de engenharia para construção, sob regime de empreitada global de uma Quadra Poliesportiva Coberta para a Escola Municipal José Dangui na Comunidade da Invernada do Nardo neste Município, com área construída de 820,80m². PREÇO MÁXIMO: Conforme edital. DATA DE ABERTURA: 06 de agosto de 2013, às 09:00 horas, na sede administrativa da Prefeitura Municipal, setor de Licitações, situada a Praça Francisco Assis Reis, 1060. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O presente edital está à disposição para retirada no Setor de Licitações, com valor de aquisição de R\$ 50,00 (Cinqüenta reais). Maiores informações pelo fone (046) 3243 - 1122.

Mangueirinha-PR, 15 de julho de 2013. DORLI NETTO

Presidente da Comissão Permanente de Licitações

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIALVA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 71/2013

Processo Administrativo nº 130/2013

Aquisição de impressoras destinados a diversos setores e secretarias deste município, pelo Menor Preço por Item. Obtenção do Edital: Prefeitura Municipal de Marialva Rua Santa Efigênia, 680 Marialva-Pr. Recebimento das Propostas: até 30 de julho de 2013 às 08h30min. Abertura das Propostas: 30 de julho de 2013 às 09h00min. Informações: (44) 3232-8370 (voz e fax) ou compras@capitaldauvafina.com.br

Marialva-PR, 12 de julho de 2013. EDGAR SILVESTRE Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARILENA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2013

Processo Administrativo nº 0 20/2013

Aquisição de peças e contratação de serviços de Auto Elétrica, destinados a reposição e manutenção dos veículos automotores (Linha Leve) e máquinas pesadas (Linha Pesada) pertencentes ao Município de Marilena, Estado do Paraná.

Município de Marilena, Estado do Paraná.

AQUISIÇÃO DO EDITAL: Íntegra do Edital a partir de 15
de Julho de 2013 - de segunda à sexta-feira das 08:00 às 12:00 horas
e das 14:00 as 17:00 horas, desta data até 24 horas antes da data
designada para abertura dos envelopes, mediante apresentação de
recibo de pagamento no valor de R\$ 15,00 (-Quinze reais-) na sala de
licitações da Prefeitura Municipal de Marilena-PR, que deverá ser
efetuado mediante recolhimento da guia DAM - Documento de Arrecadação Municipal retirado no Setor de Tributação da Prefeitura
Municipal de Marilena - PR.

LOCAL: Sala de Licitações Prefeitura Municipal de Marilena - PR.

Rua Dante Pasqualetto, nº. 855, Centro - Marilena - PR. Telefone/fax: (44) 3448-1314

E-mail: prefmar@brturbo.com.br ou marile oref.pr.gov.br

ABERTURA DA SESSÃO: 29 de Julho de 2013 às 10:00 horas, na sala de licitações da Prefeitura Municipal de Marilena - PR.

Marilena-PR, 15 de julho de 2013. BRASILIO BOVIS Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ESPERANÇA DO SUDOESTE

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 2/2013

O MUNICÍPIO DE NOVA ESPERANÇA DO SUDOESTE, Estado do Paraná, pessoa jurídica de direito público interno, inscrito no CNPJ/MF sob nº. 95.589.289/0001-32, com sede na Avenida Iguaçu, 750, centro, na cidade de Nova Esperança do Sudoeste, Estado do Paraná, torna público que fará realizar até as 09h00min do dia 07 de agosto de 2013, CHAMAMENTO PÚBLICO, para fins de credenciamento de fornecedores de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural para alimentação escolar, destinado ao atendimento ao Programa Nacional da Alimentação Escolar, conforme a Lei Federal nº. 11.947/2009 e Resolução nº. 38/2009/FNDE. Informações complementares sobre o edital, poderão ser obtidas na sede da Prefeitura Municipal, sito a Avenida Iguaçu, 750, centro, Nova Esperança do Sudoeste, Paraná, de segunda a sexta-feira das 08h00min às 11h30min horas e das 13h30min às 17h30min, ou informações pelo Fone/Fax: (46)35461144.

Nova Esperança do Sudoeste-PR, 12 de julho de 2013. JAIR STANGE Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARANAGUÁ

AVISOS DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO Nº 11445/2013 PREGÃO PRESENCIAL Nº 013/2013 REGISTRO DE PREÇOS Nº 006/2013

O Município de Paranaguá, pessoa jurídica de direito interno, inscrita no CNPJ/MF N° 76.017.458/0001-15 - Estado do Paraná, torna público o registro dos preços, referente à Ata de Registro de Preços n° 006/2013 correspondente ao Pregão Presencial n° 013/2013 -Registro de Preços n° 006/2013, para futura e eventual AQUISIÇÃO DE AGREGADOS, em atendimento à Secretaria Municipal de Obras Públicas assinada aos 03 (três) dias do mês de julho de 2013, com validade de 12 (doze) meses a contar da data da publicação da Ata de Registro de Preços no Diário Oficial do Município.

Empresa vencedora do item 01 (na Pedreira): TUBOSLEAL INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE ARTEFATOS DE CIMENTO LT-DA - EPP - CNPJ Nº 03.398.389/0001-63. VALOR TOTAL NA PEDREIRA: R\$ 1.321.200,00 (um milhão, trezentos e vinte e um mil e duzentos reais)

Empresa vencedora dos itens 02, 03, 04 e 05 (na Pedreira):
CONSTRUTORA SERRA DA PRATA LTDA - CNPJ N°
82.083.270/0001-78. VALOR TOTAL NA PEDREIRA: R\$
3.111.000.00 (três milhões. cento e onze mil reais).

3.111.000,00 (três milhões, cento e onze mil reais).

Empresa vencedora do item 01 (com Entrega): TUBOS-LEAL INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE ARTEFATOS DE CIMENTO LTDA - EPP - CNPJ Nº 03.398.389/0001-63. VALOR TOTAL COM ENTREGA: R\$ 1.852.200,00 (um milhão, oitocentos e cinquenta e dois mil e duzentos reais).

Empresa vencedora dos itens 02, 03, 04 e 05 (com Entrega): CONSTRUTORA SERRA DA PRATA LTDA - CNPJ Nº 82.083.270/0001-78. VALOR TOTAL COM ENTREGA: R\$ 3.876.000,00 (três milhões, oitocentos e setenta e seis mil reais).

Paranaguá-PR, 3 de julho de 2013.

PROCESSO Nº 17645/2013 PREGÃO PRESENCIAL Nº 023/2013 REGISTRO DE PREÇOS Nº 009/2013

Especificação

O Município de Paranaguá, pessoa jurídica de direito interno, inscrita no CNPJ/MF N° 76.017.458/0001-15 - Estado do Paraná, torna público o registro dos preços, referente à Ata de Registro de Preços n° 009/2013 correspondente ao Pregão Presencial n° 023/2013 - Registro de Preços n° 009/2013, futura e eventual AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO, em atendimento à Secretaria Municipal de Obras Públicas, assinada aos 04 (quatro) dias do mês de julho de 2013, com validade de 12 (doze) meses a contar da data da publicação da Ata de Registro de Preços no Diário Oficial do Município.

Empresa vencedora dos Itens 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30 e 31; NELSON ANTÔNIO SKODOWSKI - EPP - CNPJ 01.677.971/0001-33.

Unid . Ouantidade Es- Valor Uni-

Item	Especificação	Ollid .	timada para 12	tário	Total
1	Cimento Portland CPII-	Sacas de	62.000	19,00	R\$ 1.178.000,00
1	Z- 11578 .	50 kg	62.000	19,00	K\$ 1.178.000,00
2	Cal hidratado CH III .	Sacas 20	16.400	4,70	R\$ 77.080,00
_	cui muiuudo cir iir .	kg	10.100	1,70	140 //1000,00
3	Aço CA-50 4,7 mm	barra	1.200	4,10	R\$ 4.920,00
	(3/16"),			,	
4	Aço CA-50 6,3 mm	barra	1.200	9,15	R\$ 10.980,00
	(1/4"),				
5	Aço CA-50 8,0 mm	barra	1.200	14,90	R\$ 17.880,00
	(5/16"),				
6	Aço CA-50 10mm	barra	1.200	22,90	R\$ 27.480,00
<u> </u>	(3/8"),	_			
7	Aço CA-50 12,5 mm	barra	1.200	33,10	R\$ 39.720,00
-	(1/2"),	,	26	740.00	De 25 540 00
8	Tela de Aço CA-60 MF 113.	rolo	36	740,00	R\$ 26.640,00
9	Tela de Aço CA-60 MF	rolo	36	815,00	R\$ 29.340,00
9	196,	1010	30	815,00	K\$ 29.340,00
10	Arame recozido, para	kg	240	4.10	R\$ 984,00
10	amarração de armadura	Kg.	240	4,10	Αφ 204,00
11	Bloco de conc . intertra-	Unid	540.000	0,65	R\$ 351.000,00
	vado retang . (Paver) 6			5,52	
	cm - cor cinza,				
12	Bloco de conc . intertr	Unid	138.000	0,65	R\$ 89.700,00
	avado retangular (Paver)				
	6 cm - cor colorido,				
15	Ripa 1" x 2" cambará	ml	1.400	1,12	R\$ 1.568,00
16	Ripão 1" x 3" cambará	ml	1.400	1,88	R\$ 2.632,00
17	Caibro 2" x 2" cambará	ml	1.400	2,48	R\$ 3.472,00
18	Caibro 2" x 3" cambará	ml	1.400	3,56	R\$ 4.984,00
19	Caibro 2" x 4" cambará	ml	1.400	5,00	R\$ 7.000,00
20	Caibro 2" x 5" cambará	ml	1.400	6,00	R\$ 8.400,00
21	Caibro 2" x 6" cambará	ml	1.400	7,40	R\$ 10.360,00
22	Caibro 2" x 8" cambará	ml	1.400	10,10	R\$ 14.140,00
23	Tábua 1" x 12" cambará	ml	2.880	7,50	R\$ 21.600,00
24	Tábua 1" x 12" x 2,50	pç	1.200	6,55	R\$ 7.860,00
	m - pinus	.,			
25	Ripão 1" x 3" x 2,50 m	pç	600	1,65	R\$ 990,00
	- pinus				
26	Ripa 1" x 2" x 2,50 m -	pç	600	1,10	R\$ 660,00
L	pinus				
27	Caibro 2" x 2" x 2,50 m	pç	600	2,20	R\$ 1.320,00
	- pinus				
28	Chapa de madeirit (1,10	Unid	600	11,10	R\$ 6.660,00
	x 2,20) m - 6 mm				
29	Chapa de madeirit (1,10	Unid	600	15,20	R\$ 9.120,00
	x 2,20) m - 8mm	l			

30	Chapa de madeirit (1,10 x 2,20) m - 10 mm	Unid	600	16,20	R\$ 9.720,00	
31	Tijolo cerâmico furado 9 x 19 x 19 cm	milheiro	324	363,50	R\$ 117.774,00	
VALOR TOTAL GERAL: R\$ 2.081.984,00 (dois milhões, oitenta e um mil, novecentos e oitenta e quatro reais).						

Empresa vencedora do Item 13: MINERAÇÃO NOVA PRATA LT-DA - CNPJ 82.514.795/0001-10.

Item	Especificação	Unid .	Quant . Estim . para 12 (do- ze) meses	Valor Unitário	Valor Total
	Saibro próprio p/pavi-	M3	48.000	33,00	R\$
	mentação primária .				1.584.000,00
VALOR TOTAL GERAL: R\$ 1.584.000,00 (um milhão, quinhentos e oitenta e quatro mil reais).					

Empresa vencedora do Item 14: LAIDE BATISTA DOS SANTOS - CNPJ 04.945.277/0001-48.

Item	Especificação	Unida- de	Quantidade Estimada pa- ra 12 (doze) meses	Valor Unitário	Valor Total	
14	Aterro próprio p/pavi- mentação primária e construção civil,	M3	92.400	20,00	R\$ 1.848.000,00	
VALOR	VALOR TOTAL GERAL: R\$ 1.848.000,00 (um milhão, oitocentos e quarenta e oito mil					

Paranagua PR, 4 de julho de 2013. EDISON DE OLIVEIRA KERSTEN Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALTO DO LONTRA

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2013

O MUNICÍPIO DE SALTO DO LONTRA, Estado do Paraná torna público que fará realizar, às 09h00min do dia 15 de agosto do ano de 2013, na Rua Rio Grande do Sul, 975, Centro, na cidade de Salto do Lontra, Estado do Paraná, TOMADA DE PREÇOS, de Licitação do tipo "TÉCNICA E PREÇO", para contratação de agência de publicidade/propaganda para criação, produção de peças publicitárias, materiais gráficos, planejamento, contratação, controle de campanhas publicitárias, publicações em jornais de informativos de interesse público, mídia de rádio e televisão e outros elementos de divulgação das semanas cívico-educativas e de valorização da cidadania, atendidas as especificações mínimas exigidas para a execução do serviço, constantes do edital. A Pasta Técnica com o inteiro teor do edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos poderá ser examinada no endereço acima em horário de expediente, e será fornecida mediante apresentação do recibo de pagamento no valor de R\$ 50,00 (cinquenta reais). O LICITADOR não assume responsabilidade com a proposta da proponente que não recebeu este edital, seus modelos e anexos diretamente do LICITADOR. Informações pelo Fone: (46) 35381177.

> Salto do Lontra-PR, 12 de julho de 2013. MAURÍCIO BAÚ Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS PINHAIS

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 32/2012-SERMALI

Contratação de empresa para elaboração de Plano Municipal de Saneamento Básico de acordo com a Lei 11.445/2007 abrangendo as 04 modalidades: Abastecimento de água; Esgotamento sanitário; Manejo de águas pluviais urbanas e drenagem; Limpeza urbana e manejo de resíduos sólidos (o conteúdo contemplará o Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos, de acordo com a Lei 12.305/2010). Após análise e verificação da Proposta de Preços foi atribuída pela Comissão para o CONSÓRCIO HABITAT ECOLÓGICO LTDA, MPB SANEAMENTO LIMITADA E SERENCO SERVIÇOS DE ENGENHARIA CONSULTIVA SS LTDA a Nota Econômica (Ne) de 100,00 (Cem pontos) em conformidade com o subitem 5.1 do Edital e a Nota Final (NF) de 79,30 (Setenta e nove vírgula trinta pontos).

Fica declarado como 1º classificado e vencedor do certame o CONSÓRCIO HABITAT ECOLÓGICO LTDA, MPB SANEAMENTO LIMITADA E SERENCO - SERVIÇOS DE ENGENHARIA CONSULTIVA SS LTDA com Proposta de Preços no valor de R\$ 732.785,33 (Setecentos e trinta e dois mil, setecentos e oitenta e cinco reais e trinta e três centavos) corrigida conforme subitem 4.3.13 do Edital para R\$ 749.064,57 (Setecentos e quarenta e nove mil, sessenta e quatro reais e cinqüenta e sete centavos).

São José dos Pinhais-PR, 8 de julho de 2013. COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DE OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA



SECRETARIA MUNICIPAL DE RECURSOS MATERIAIS E LICITAÇÕES

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 105/2013 - SERMALI

Registro de preço para contratação de empresa para prestação de serviços de oxigenoterapia domiciliar através de fornecimento de Concentradores de Oxigênio, aparelho Bipap Auto e acessórios, necessários a Secretaria Municipal de Saúde.

O Município de São José dos Pinhais vem através da Secretaria Municipal de Recursos Materiais e Licitações, comunicar que a data do Pregão Eletrônico nº 105/2013 - SERMALI prevista para o dia 19/06/2013 fica sua abertura remarcada para o dia 29/07/2013 nos mesmos horários, devido a alterações inseridas no Edital/retificação, a qual se encontra a disposição dos interessados no site www.caixa.gov.br.

xa.gov.br.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: Outras informações poderão ser obtidas na Divisão de Licitação da Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira nº 1101 - Centro, no horário compreendido das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min, ou pelo telefone (41) 3381-6962.

> São José dos Pinhais-PR, 12 de julho de 2013. NELSON GONÇALVES Secretário

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 136/2013 - SERMALI

OBJETO: Registro de preços para aquisição de alimentos para animais, do centro de controle de zoonoses.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: 29/07/2013 às 09h00min.

INICIO DA DISPUTA: 29/07/2013 às 10h30min.

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital completo poderá ser examinado e adquirido através do site www.caixa.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas na Divisão de Licitação da Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira nº 1101 - Centro, no horário compreendido das 08h30min às 12h00min e das 13h00min às 17h30min , ou pelo telefone (41) 3381-6656

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 137/2013 - SERMALI

Registro de Preços para aquisição de medicamentos necessários para suprir a demanda de medicamentos constantes na RE-MUME (Relação Municipal de Medicamentos Essenciais) e padro-

MUME (Relação Municipal de Medicamentos Essenciais) e padronizados para uso hospitalar.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: 30/07/2013 às 09h00min.

INICIO DA DISPUTA: 30/07/2013 às 15h00min.

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital completo poderá ser examinado e adquirido através do site www.caixa.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas na Divisão de Licitação da Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira nº 1101 - Centro, no horário compreendido das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min, ou pelo telefone (41) 3381-6962.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 138/2013 - SERMALI

Registro de preços para aquisição de kits para teste rápido cardíaco. ABERTURA DAS PROPOSTÁS: 30/07/2013 às 09h00min. INICIO DA DISPUTA: 30/07/2013 às 10h30min. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital completo poderá ser examinado e adquirido através do site www.caixa.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas na Divisão de Licitação da Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira nº 1101 - Centro, no horário compreendido das 08h30min às 12h00min e das 13h00min às 17h30min , ou pelo telefone (41) 3381-6656

São José dos Pinhais-PR, 12 de julho de 2013. NELSON GONÇALVES

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CALIFÓRNIA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2013

Processo nº 50/2013

Processo nº 50/2013

O Município de Califórnia TORNA PÚBLICO aos interessados que em conformidade com a Lei Federal nº 8.666/93 e 10.520/02 e suas alterações posteriores, se encontra aberta por 08 (oito) dias úteis após a data da última publicação deste aviso para a retirada do Edital, licitação na modalidade de Pregão Presencial, Registro de Preços para Aquisição de Gêneros Alimentícios, para os diversos setores desta Prefeitura, e Alimentos para a Merenda Escolar das Escolar, Centros e Creches da Rede Municipal de Ensino desta Cidade. Julgamento: Menor Preço. O Edital deverá ser retirado diretamente no Departamento de Licitações e Contratos, sita à Rua 17 de dezembro nº 149, Centro, em horário comercial, de 2ª a 6ª feira.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2013

Processo nº 54/2013

O Município de Califórnia TORNA PÚBLICO aos interessados que em conformidade com a Lei Federal nº 8.666/93 e 10.520/02 e suas alterações posteriores, se encontra aberta por 08 (oito) dias úteis após a data da última publicação deste aviso para a retirada do Edital, licitação na modalidade de Pregão Presencial, objetivando Registro de Preços para Aquisição de Materiais de Expediente para os Diversos Setores desta Prefeitura Julgamento: Menor Preço. O Edital deverá ser retirado diretamente no Departamento de Licitações e Contratos, sita à Rua 17 de dezembro nº 149, Centro, em horário comercial, de 2ª a 6ª feira.

Califórnia-PR, 12 de julho de 2013. ANA LUCIA MAZETO GOMES Prefeita

ESTADO DE PERNAMBUCO PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARIPINA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 27/2013

Processo Licitatório n. 033/2013- Pregão Presencial n. 027/2013. OBJETO: Constitui objeto do presente Processo Licitatório a Contratação de empresa(s) para aquisição de mobiliário e eletro eletrônico para as Secretarias de Planejamento e Gestão Finanças, Esporte e Juventude, Turismo Cultura e Lazer, Infraestrutura, Ciências Tecnologia e Meio Ambiente, Desenvolvimento Rural, Desenvolvimento Econômico, Dos Direitos da Mulher e Gabinete do Prefeito deste Município, para atendimento às demandas da Prefeitura Municipal de Araripina, Estado de Pernambuco, conforme Termo de Referência. Data da Sessão: 29/07/2013, às 10:00 horas. O edital referente ao processo poderá ser adquirido na sala da CPL, de segunda à sexta-feira, das 08:00 às 12:00 horas, no prédio da Sede da Prefeitura Municipal de Araripina/PE: Rua Coelho Rodrigues, n. 174, Centro; FONE: (87) 3873-4033- e-mail : cpl_araripina@hot-

Em 15 de julho de 2013. MARIA JOSELÂNDIA GOMES DE OLIVEIRA

PREGÃO PRESENCIAL Nº 30/2013

Processo Licitatório n. 061/2013- Pregão Presencial n. 030/2013. OBJETO: Constitui objeto do presente Processo Licitatório a Licença de uso de sistema de controle e arrecadação de tributos municipais, emissão de notas fiscais eletrônicas em ambiente web, implantação, migração de dados, customização e treinamento de pessoal, junto à Secretaria de Finanças do Município de Araripina, Estado de Pernambuco, conforme Termo de Referência. Data da Sessão: 26/07/2013, às 11h30min. O edital referente ao processo poderá ser adquirido na sala da CPL, de segunda à sexta-feira, das 08:00 às 12:00 horas, no prédio da Sede da Prefeitura Municipal de Ara-ripina/PE: Rua Coelho Rodrigues, n. 174, Centro; FONE: (87) 3873-4033- e-mail : cpl_araripina@hotmail.com

> Em 15 de julho de 2013. FRANCISCO EMANOEL DO VALE Pregoeiro da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRINHA

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 2/2013

A Prefeitura Municipal de Cachoeirinha, através da Comissão Permanente de Licitações, torna público o resultado da Concorrência Pública Nº 002/2013 - Cujo objeto: Construção de Creche Tipo B. Foi vencedora deste certame a Licitante C P M CONSTRUTORA LTDA - EPP, inscrita no CNPJ N° 05.545.366/0001-60, situada a Rua Dionísio Tito de Barros, 50 - Centro - Jupi - PE.

Cachoeirinha-PE, 15 de julho de 2013. ELIANE MARLIETE DE MACÊDO

PREFEITURA MUNICIPAL DE CEDRO

DESPACHOS DO PREFEITO Em 2 de julho de 2013

Ratifico a Decisão da Comissão Permanente de Licitação Desta Prefeitura, Referente a Inexigibilidade 02/ 2013, Nos Termos do Art. 26 da Lei Federal Nº 8.666/93, Relativo a Prestação de Serviços de Apresentação de Show Artístico Com o Grupo e/ou Banda: Brega e Vinho Para a XIII Festa do Milho 2013, No Dia 13 Balida. Biega e Vilino Fala a Alfr Festa do Mililo 2013, No Dia 13 de Julho de 2013, Conforme Programação Deste Município. Em Favor da Empresa Homero Oliveira da Silva Produções Artisticas - Forrozão Brega e Vinho, CNPJ N.º 08.684.071/0001-62, No Valor de R\$ 10.000,00 (Dez Mil Reais). Ratifico a Decisão da Comissão Permanente de Licitação Desta Prefeitura, Referente a Inexigibilidade 03/2013, Nos Termos do Art. 26 da Lei Federal Nº 8.666/93, Relativo a Prestação de Serviços de Apresentação de Show Artístico Com o Grupo e/ou Banda: Asas Morenas a XIII Festa do Milho 2013, No Dia 14 de Julho de 2013, Conforme Programação Deste Município. Em Favor da Empresa Kíp Produções e Edições Ltda - Me Nº 13.596.782/0001-15, Situada a R A 44, Nº 540, Conj Marcos Freire III, Bairro Taicoca, Nossa Senhora do Socorro Se - CEP: 49.160-000, No Valor de R\$ 18.000,00 (Dezoito Mil Reais).

Em 3 de julho de 2013

Ratifico a Decisão da Comissão Permanente de Licitação Desta Prefeitura, Referente a Inexigibilidade 04/ 2013, Nos Termos do Art. 26 da Lei Federal Nº 8.666/93, Relativo a Prestação de Serviços de Apresentação de Show Artístico Com o Grupo e/ou Banda: Bota Pra Moer Para a XIII Festa do Milho 2013, No Dia 12 de Julho de 2013, Conforme Programação Deste Município. Em Favor da Empresa To Dentro Produções e Eventos Artisticos Ltda - Me CNPJ Nº 16.677.349/0001-00, Situada a Rua Conego Lima Sucupira, Nº 2490, Altos - Parangaba - Fortaleza Ce - CEP: 60.740-355, No Valor de R\$ 18.000,00 (Dezoito Mil Reais).

Ratifico a Decisão da Comissão Permanente de Licitação Desta Prefeitura, Referente a Inexigibilidade 05/ 2013, Nos Termos do Art. 26 da Lei Federal Nº 8.666/93, Relativo a Prestação de Serviços de Apresentação de Show Artístico Com o Grupo e/ou Banda: Bonde do Brasil Para a XIII Festa do Milho 2013, No Dia 14 de Julho de 2013, Conforme Programação Deste Município. Em Favor da Empresa Bonde do Brasil Promoções e Edições Musicais Ltda - Me CNPJ Nº 16.809.891/0001-61, Situada a Rua José Barbosa, 465-B 1º Andar, Sala 06 - Centro - Uirauna Pb - CEP: 58.915-000, No Valor de R\$ 27.600,00 (Vinte e Sete Mil e Seiscentos Reais).

JOSENILDO LEITE SOARES

PREFEITURA MUNICIPAL DE EXU

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15/2013

Processo nº 046/2013

Processo nº 046/2013.

Abertura 31/07/2013 às 08:00h- Objeto: Aquisição de Mobiliario, Equipamentos e Eletrodomesticos, destinado ao Atendimento das Necessidades da Creche tipo B - Pro-Infância na sede deste Municipio (itens remanescentes da TP 012/2013). Edital disponível na Sala da Licitação, Rua Eufrásio Alencar, 13 - Centro - Exu, Pernambuco, das 8:00 às 13:00 horas, devendo ser gravado mediante o fornecimento de CD-R ou Pen-Drive.

DOURIVAL ULISSES DE OLIVEIRA Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE GARANHUNS

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2013

Objeto: Aquisição de bens de consumo (material esportivo, Objeto: Aquisição de bens de consumo (material esportivo, expediente, papelaria e escritório, materials de limpeza) e bens permanentes (mobiliários e equipamentos eletrônicos), destinados ao atendimento do projeto PROTEJO, neste Município. Recebimento dos envelopes: 31/07/2013 às 09:00h. Editais: Rua 13 de Maio, s/n, Santo Antônio, Garanhuns/PE. Fone (87) 3762-7019. licitacao@garanhuns.pe.gov.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2013

Objeto: Aquisição de material de higiene e limpeza, a serem utilizados nas Escolas da Rede Municipal de Ensino e Secretaria de Administração, neste Município. Início do acolhimento das propostas: 16/07/2013 às 8:00h. Limite para acolhimento das propostas e abertura das propostas: 29/07/2013 às 14:00h. Abertura da sessão pública de lances: 29/07/2013, às 14:30h. Edital disponível no site: www.licitacoes-e.com.br. Numero da Licitação: 492818.

Garanhuns, 15 de julho de 2013 MARIA MADALENA DA SILVA SANTOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO FORMOSO

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/2013

Processo Licitatório nº 040/2013

Objeto: Contratação de Serviços técnicos especializados em capacitar profissionais de diversas áreas da Secretaria de Assistência Social, servindo dessa maneira para a formação continuada dos profissionais, proporcionando-lhes capacidade de enfrentar os desafios e as adversidades sociais da atualidade, neste município de Rio Formoso. Julgado: 10/07/2013 ás 10hrs00 na sala da comissão permanente de licitação do município, situada na Rua Barão do Rio Branco nº. 153, Centro, Rio Formoso - PE. O Pregoeiro Municipal Plínio Rafael Ferreira da Silva, nomeado pela Portaria Nº 002/2013, declara como licitante vencedor:

EMPRESA	REPRESENTANTE/PROPRIETÁRIO	R\$ VENCEDOR
01- C.P. DE ALMEIDA EVENTOS E SERVIÇOS - ME	NOME: CLIBSON PERGENTINO DE ALMEIDA	R\$ 123.000,00
Email: hibieventos@hotmail.com	RG N°. 6.022.148 SDS-PE	
Nº 11 231 003/0001-52	CPF Nº 008 678 274 67	

Vencedor de todos os itens, com o valor total de R\$ 123.000,00 (cento vinte três mil reais).

Rio Formoso, 11 de julho de 2013. PLÍNIO RAFAEL FERREIRA DA SILVA Pregoeiro



ESTADO DO PIAUÍ PREFEITURA MUNICIPAL DE AMARANTE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2013-SRP

A Prefeitura Municipal de Amarante, por intermédio da sua Comissão Permanente de Licitação - CPL, designada para realizar pregões presenciais, comunica aos interessados que fará realização de abertura de licitação na modalidade Pregão Presencial, No Sistema de Registro de Preços, do Tipo Menor Preço Por Item, às 15:00h, no dia 26/07/2013, na Sala de Reuniões desta Prefeitura Municipal, destinada organização e realização de eventos, conforme descrito no Anexo I, destinados ao atendimento comum do Poder Executivo Municipal de Amarante, por doze meses. Fonte de Recursos: Tesouro, FPM, ICMS e Outros (específicos ou não, desde que apropriados à ordenação da despesa). Poderão participar da licitação os fornecedores que tiverem especialidade correspondente. O Edital e seus anexos estarão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura, mediante a apresentação do pagamento da taxa de R\$ 100,00 (cem reais). Local da retirada do Edital e informações: Praça Quincas Castro, 15, Centro, Amarante (PI), das 8:30 às 11:30h e das 14:30h às 17:30h, mediante apresentação de requerimento constante a declinação de e-mail em formulário próprio.

LUIZ ROCHA SOBRINHO Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE BELA VISTA DO PIAUÍ

EXTRATO DE TERMO ADIVIVO Nº 1/2013

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato Nº 081/2010. Contratante: Prefeitura Municipal de Bela Vista do Piauí (PI). Contratado: Aguiar e Albuquerqur Construções Ltda - CNPJ nº 09.620,739/0001-70. Tomada de Preço nº 006/2010. Objetivo: - EXECUÇÃO DE OBRAS E SERVIÇOS DO SISTEMA DE ESGOTO SANITÁRIO, NO MUNICÍPIO DE BELA VISTA DO PIAUÍ. Valor do termo aditivo: R\$ 91.950,60 (noventa e um mil novecentos e cinqüenta reais sessenta centavos). Fonte de Recursos: OGU/FUSANSA. Vigência do Contrato: 31/12/2013.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO MAIOR

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERMO ADITIVO Nº 003 ao Contrato Tomada de Preços nº 001/2010. CONTRATANTE: Município de Campo Maior - PI. CONTRATADA: URBITECH - SERVIÇOS TÉCNICOS LTDA. OBJETO CONTRATUAL: Construção de 02 (duas) quadras poliesportivas no município de Campo Maior - PI. OBJETO DO ADITIVO: Prorrogação do prazo de execução dos serviços de construção do contrato por 130 (cento e trinta) dias do período de 21/04/2013 à 28/08/2013. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei nº 8.666/93. DATA DE ASSINATURA: 19/04/2013. ASSINAM: Paulo César de Sousa Martins (pela Contratante) e Urbitech - Serviços Técnicos LTDA (pela Contratada).

PREFEITURA MUNICIPAL DE COCAL

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2013

O Município de Cocal - PI, torna público que realizará licitação Tomada de Preços nº. 009/2013, em 01/08/2013, às 09:00hs. Objeto: Contratação de empresa para prestação dos serviços de reforma e ampliação do grupo Escolar Joaquim Marques Cardoso, localizado no Povoado Biridibinha. Local: Prefeitura Municipal. Recursos: Orçamento do Município 2013. Edital: Sede da Prefeitura.

TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2013

O Município de Cocal - PI, torna público que realizará licitação Tomada de Preços nº. 010/2013, em 01/08/2013, às 11:30hs. Objeto: Contratação de empresa para prestação dos serviços de reforma e ampliação da Escola Municipal da localidade Franqueza. Local: Prefeitura Municipal. Recursos: Orçamento do Município 2013. Edital: Sede da Prefeitura.

Cocal-PI, 15 de julho de 2013.

JEFSE RODRIGUES VINUTE

Presidente de CPI

PREFEITURA MUNICIPAL DE MIGUEL ALVES

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 5/2013

PROCESSO ADMINISTRATIVO N°. 00.000.1046/2013 - PM-MA/PI

OBJETO: Registro de Preços para o objeto: Contratação de Empresa Especializada para o Fornecimento Parcelado de Pneus e Acessórios, para atender as necessidades dos órgãos da Administração Municipal.

TIPO: Menor preço, conforme define o inciso X do art. 4º da Lei 10.520/2002 rodadas de lances, julgamento e adjudicação por item. DATA DO CREDENCIAMENTO E ABERTURA SESSÂO: 30.07.2013

Início Credenciamento: 14h00min, após o que serão recebidas as Propostas Comerciais e Documentos de Habilitação, podendo ser suspensa a Sessão Pública para Análise da aceitabilidade das propostas comerciais e lançamentos itens em planilhas, em seqüência, as rodadas de lances, análise dos documentos de habilitação, adjudicação, motivos recursais. A Sessão poderá ser suspensa tantas quantas vezes necessárias para bem realizar o procedimento.

LOCAL: SALA DACOMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO -

LOCAL: SALA DACOMISSAO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - PMMA, na Rua Mariano Mendes, 33 - Bairro: Centro, em Miguel Alves/PI.

Pregoeiro e Equipe, conforme Decreto N° 022/2013 de 05.04.2013. INFORMAÇÕES: CPL - Prefeitura Municipal de Miguel Alves - PMMA/PI, na Rua Mariano Mendes, 33 - Bairro: Centro, em Miguel Alves/PI, CEP 64.130.000, E-mail: cpl.pmma.pi@ig.com.br.

MARIA SALETE RÊGO MEDEIROS PEREIRA DA SILVA Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE TERESINA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS

AVISO RDC PRESENCIAL Nº 2/2013 - CL (OBRAS II)

PROCESSO N.º 042-3124/2013 - SEMPLAN

O Município de Teresina-PI, por meio da Comissão Permanente de Licitação, torna público aos interessados que o resultado da fase de julgamento das Propostas de Preços do RDC Presencial nº 02/2013 referente à licitação em epígrafe cujo objeto é a Elaboração de Projeto Executivo de Terminais de Integração do Sistema de Transporte Coletivo de Teresina-PI, será divulgado no dia 17 de julho de 2013, às 09:00 (nove) horas, na sala da Comissão, situada à Rua Firmino Pires, nº 121, Centro, nesta Capital ao mesmo tempo que a Comissão convoca as empresas participantes do certame para abertura da Proposta Técnica.

Teresina-PI. 15 de julho de 2013. MÁRCIA MARIA VASCONCELOS Presidente da Comissão

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE PREFEITURA MUNICIPAL DO ASSU

AVISO DE ANULAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 67/2013

OBJETO: A Prefeitura Municipal do Assú/RN, considerando algumas imprecisões contidas na formalização do processo licitatório acima referido, o qual objetiva a Contratação de empresa para a prestação de serviço de execução do Projeto de Trabalho Técnico Social - PTTS, para beneficiários do Programa Minha Casa, Minha Vida do Conjunto Irmã Lindalva, neste Município, com recursos oriundos do convenio nº 0299209-19, firmado com a CAIXA/Fundo de Arrendamento Residencial-FAR, torna público que está ANU-LADO o referido procedimento, como forma de decorrer um novo evento escoimado das questões que nortearam o procedimento em tela.

Assu-RN, 11 de julho de 2013. VERA LÚCIA BARBOSA DANTAS ALBINO Presidente da CPL

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 99/2013

OBJETO: Prestação de Serviço de CARRO DE SOM e MINI TRIO, para divulgação das ações institucionais desta Prefeitura. As despesas decorrentes da presente licitação correrão por conta de recursos específicos consignados no Orçamento Geral do Município. Condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e seus anexos. ENTREGA DO EDITAL: a partir da publicação desse extrato de 07h00 às 13h00 - ENDEREÇO PARA ENTREGA DO EDITAL E RECEBIMENTOS DAS PROPOSTAS: Rua Ver José Bezerra de Sá, 588 - Bela Vista - fone: (84) 3331-6300/6325/6331/6336 - Assú/RN. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 26.07.2013 às 08H30MIN.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 100/2013

OBJETO: Aquisição de Equipamentos de Ginástica para 02 (duas) Academias da Saúde, com o intuito de trabalhar a prevenção e promoção à saúde, visando ampliar o acesso e o desenvolvimento das práticas saudáveis no âmbito da atenção básica. As despesas decorrentes da presente licitação correrão por conta dos recursos específicos consignados no Orçamento do FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICIPIO DO ASSU/RN. Condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e seus anexos. Entrega do Edital: a partir da publicação desse extrato - de 07h00 às 13h00 - Endereço para entrega do Edital e Recebimentos das propostas: Rua Ver José

Bezerra de Sá, 588 - Bela Vista - fone: (84) 3331-6300/6325/6331/6336 - Assú/RN. Recebimento das Propostas: 26.07.2013 às 12H00MIN.

Assú-RN, 15 de julho de 2013. VERA LÚCIA BARBOSA DANTAS ALBINO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO GRANDE FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 156/2013

O Município de CAMPO GRANDE, através da(o) FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE por intermédio do(a) Pregoeiro(a), torna público que às 14:00 horas do dia 29 de Julho de 2013, fará realizar licitação na modalidade PREGÃO, tipo menor preço, para Contratação de empresa para o fornecimento parcelado de medicamentos que não façam parte da farmácia básica, através de oferta de maior porcentagem de desconto sobre a tabela atualizada do Guia da Farmácia, revista dirigida aos profissionais de saúde, para atender as necessidades do Fundo Municipal de Saúde deste município de Campo Grande/RN, de acordo com o que determina a legislação vigente, a realizar-se na sala da Comissão de Licitação do FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE.

O procedimento licitatório obedecerá ao disposto na Lei Federal nº 10.520/2002, Lei Federal nº 8.666 de 21 de junho de 1993, e suas alterações posteriores que lhe foram introduzidas.

O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados na sala da Comissão de Licitação, na RUA ANTONIO VERAS, 65, CENTRO - CAMPO GRANDE/RN, a partir da publicação deste Aviso, no horário de expediente.

Campo Grande-RN, 15 de julho de 2013

PREGÃO PRESENCIAL Nº 162/2013

O Município de CAMPO GRANDE, através do FUNDO MUN. DE ASSISTENCIA SOCIAL por intermédio do Pregoeiro, torna público que às 08:00 horas do dia 30 de Julho de 2013, fará realizar licitação na modalidade PREGÃO, tipo menor preço, para Confecção de camisas destinadas aos Programas PETI e PROJOVEM, deste município de Campo Grande/RN, de acordo com o que determina a legislação vigente, a realizar-se na sala da Comissão de Licitação do FUNDO MUN. DE ASSISTENCIA SOCIAL.

O procedimento licitatório obedecerá ao disposto na Lei Federal nº 10.520/2002, Lei Federal nº 8.666 de 21 de junho de 1993, e suas alterações posteriores que lhe foram introduzidas.

O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos in-

O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados na sala da Comissão de Licitação, na RUA ANTONIO VERAS, 65, CENTRO - CAMPO GRANDE/RN, a partir da publicação deste Aviso, no horário de expediente.

> Campo Grande- RN, 15 de julho de 2013. DIMAS ALVES VIEIRA DE MELO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MOSSORÓ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1

Referente á Concorrência Nº 017/2012 - SEDETEMA
OBJETO: Construção da área de lazer do Conjunto Jardim das Orquídeas no Conjunto Wilson Rosado nesta cidade.
Prazo Vigência: 05 (cinco) meses.
Período: 30/06/2013 à 30/11/2013.
Data Da Assinatura: 28 de junho de 2013.
Empresa: R R Construções e Serviços LTDA
Assina Pela Contratada: Sérgio Ricardo Nogueira
Assina Pela Contratante: Claúdia Regina Freire De Azevedo

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL № 80/2013 - SMED Reaprazamento

Proc. Nº 463/2013.

OBJETO: A Pregoeira Oficial da Prefeitura Municipal de Mossoró, nomeado pelo Decreto nº 4.118/2013 de 15 de abril de 2013, no uso de suas atribuições legais, torna público para conhecimento dos interessados que o Pregão Presencial nº 080/2013 SMED, do tipo Menor Valor Global, cujo objeto é a contratação de empresa especializada na prestação de serviços técnicos, em tecnologia da informação e comunicação - TIC, para hospedagem, suporte técnico Operacional e manutenção do Softtware i - EDUCAR, versão customizada e em uso pela Secretaria de Educação e Unidades (Escolas) de Educação Fundamental da Prefeitura de Mossoró, conforme especificações constantes no Termo de Referência anexo ao edital. Com data prevista para sua realização no dia 17 de julho de 2013 ás 08h00mim (oito horas). Foi Reaprazado para o dia 25 de julho de 2013, ás 08h00mim. Demais especificações e detalhes encontram-se à disposição dos interessados Diretoria de Compras e Materiais, sita à Rua Idalino de Oliveira, 106 - 1º andar, Bairro Centro, Mossoró-RN, no horário de 07h00min as 13h00min.

Mossoró-RN, 12 de julho de 2013. MARIA CELINEIDE DANTAS



AVISO DE HOMOLOGAÇÃO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 2/2013 - SEDUR

ISSN 1677-7069

OBJETO: Credenciamento e classificação, empresas no ramo de engenharia civil interessadas em construir unidades habitacionais, tipologia casa, que se destinam à erradicação da favela Wilson Rosado em terreno de propriedade do município de Mossoró, a serem contratadas, através de financiamento com recursos do programa Minha Casa, Minha Vida com recursos do FAR - Fundo De Arrendamento Residencial, junto à Caixa Econômica Federal, nos termos da Lei Nº 11.977 de 07.07.2009, Lei Nº 12.424 DE 16.06.2011, Portaria Nº 325 DE 07.07.2011 do Ministério das Cidades e Lei Nº 8.666 de 21.06.93.

Primeiro Lugar: Paiva Empreendimentos LTDA CNPJ: 70.307.111/0001-20.
Segundo Lugar: Construtora CAGEO LTDA CNPJ: 03.722.669/0001-85.

Homologado Por: Cláudia Regina Freire De Azevedo (Pre-

feita)

Data Da Homologação: 03 de julho de 2013

Mossoró, 7 de junho de 2013 JOSÉ LUIZ DE MELO JÚNIOR Presidente da CPL 1

PREFEITURA MUNICIPAL DE NATAL SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

AVISO DE ANULAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 15.004.2012 - CPL/SME

Processo nº 051179/2012-17 - SME/PMN. Objeto: construção de uma creche tipo "B", no bairro de Nossa Senhora da Apresentação, incluindo muro, guarita, estacionamento e calçada. A Secretaria Municipal de Educação torna público, para conhecimento dos interessados, nos termos do art.7°, § 2°, inc. I e art. 49 da Lei nº 8.666/93, que resolve anular a licitação em epígrafe por razões de interesse público.

Natal-RN, 11 de julho de 2013 JUSTINA IVA DE ARAÚJO SILVA Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA CRUZ

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2013 - SRP

Com base nas informações constantes do Processo referente ao Pregão Presencial nº 025/2013 realizado para o REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS DIVERSOS EM ATENDIMENTO À SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE e em cumprimento aos termos do artigo 43, inciso VI, da Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores, acolho a adjudicação referentes ao processo e HOMOLOGO o procedimento ora escolhido, em favor das empresas a seguir específicadas e seus respectivos valores totais registrados CIRURGICA BEZERRA DISTRIBUIDORA LTDA., CNPJ: 02.800.122/0001-98 - R\$658.821,50; CIRUFARMA COMERCIAL LTDA., CNPJ: 40.787.152/0001-09 - R\$241.265,16; RDF - DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS PARA SAÚDE LTDA., CNPJ: 12.305.387/0001-73 - R\$57.588,00 , PHOSPODONT LTDA., CNPJ: 04.451.626/0001-75 R\$215,151,20. As propostas foram classificadas como menores preços, com base no Art. 4º, Inciso XXII, da Lei n.º 10.520/2002, em consequência, ficam convocadas as proponentes para assinatura da à Ata de Registro de Preços, nos termos do art. 64, caput, da Lei n.º 8.666/93, sob pena de decair o direito à contratação sem prejuízo das sanções previstas no art. 81 desta Lei. (Homologação na integra com: produtos, valores unitários e totais encontrase apensa aos autos e publicada no DOM). CUMPRA-SE. PUBLI-QUE-SE.

Nova Cruz-RN, 15 de julho de 2013 CID ARRUDA CÂMARA Prefeito

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 27/2013 - SRP

A Pregoeira do Município de Nova Cruz/RN, no uso de suas atribuições legais, torna público que fará realizar no dia 29 de julho de 2013 ás 09:00h, na sala da Comissão Permanente de Licitação, o Pregão Presencial (SRP) nº 027/2013, objetivando a CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA O FUTURO FORNECIMENTO DE MATERIAL MÉDICO-HOSPITALAR E DE LIMPEZA HOSPITALAR EM ATENDIMENTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE. O edital está disponível na Comissão Permanente de Licitações, localizada no Centro Profissionalizante Jessé Freire Filho, Rua 15 de Novembro, S/N, Sala 2, Centro, Nova Cruz/RN. Maiores informações poderão ser obtidas no mesmo endereço no horário das 8h00min às 12h00min, de segunda a sexta feira (exceto feriados) ou pelo e-mail cplnovacruz@hotmail.com.

Nova Cruz-RN, 15 de julho de 2013 ADRIANA CÂMARA S. OLIVEIRA

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAMIRIM SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2013 - SRP

O Município de Parnamirim, por intermédio de sua Pregoeira, torna público que realizará licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, através do SRP - Sistema de Registro de Preços, cujo objeto é a futura aquisição de materiais de expediente e limpeza, destinados à Secretaria Municipal de Serviços Urbanos. A sessão de disputa será no dia 26 de julho de 2013, às 10:00 horas, horário de Brasília. O Edital encontra-se à disposição dos interessados no site: www.licitacoes-e.com.br. Informações poderão ser obtidas pelo Telefone: (84) 3644-8439.

Parnamirim-RN, 15 de julho de 2013. RENATA KENNY DE SOUZA RODRIGUES Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE PASSA E FICA

EXTRATO DE DISTRATO

Termo de Distrato Unilateral de Contrato que entre si celebram o Município de Passa e Fica/Prefeitura Municipal e Comercial Bom Preço-ME - CNPJ: 14.581.295/0001-41. Objeto: Fornecimento de Gêneros Alimentícios, firmado em 22/02/2013, cuja dissolução passa a vigorar a partir do dia 09/07/2013, com base no artigo 77, 78, inciso I do art. 79, da Lei nº 8.666/93, e alterações posteriores c/c com as Clausulas nona do Contrato administrativo. Data: 10/07/2013.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2013 Registro de Preços nº 26/2013

A Comissão Permanente de Licitação do Município de Passa e Fica/RN torna público que realizará sessão pública no dia 26 de Julho de 2013, às 08:30 horas, no endereço da CPL, na sede da Prefeitura Municipal, para recebimento do documentos de Proposta de Preços e Habilitação, visando a AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS (PSICOTRÓPICOS E DE CONTROLE ESPECIAL) E MATERIAL DE CONSUMO ODONTOLÓGICO, especificações contidas no ANEXO I do edital. O Edital na íntegra poderá ser obtido junto a Comissão de Licitação, na sede da Prefeitura, sito a Praça Luiz Amâncio Soares, 80, Centro, Passa e Fica/RN, no horário de 08:00h às 12:00 horas e das 14:00h às 17:00 horas de segunda a sexta-feira.

Passa e Fica-RN, 15 de julho de 2013 JAILSON FLORIANO DO NASCIMENTO Pregociro

ELAYNE DINARA CORDEIRO DA SILVA Presidente da CPL

> PEDRO AUGUSTO LISBOA Prefeito

ELIZABETE DE LIMA SOUZA Secretária Municipal de Saúde Gestora do FMS

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRO AVELINO

RETIFICAÇÕES

No Aviso de Licitação, publicado no DOU, Sessão 3, de 08/07/2013, na página 242, onde lê-se: Pregão Presencial nº 1/2013, leia-se: Pregão Presencial nº 11/2013.

No Extrato de Registro de Preços e no Despacho do Prefeito, relativos ao pregão presencial nº 09/2013, publicado no DOU, Sessão 3, de 12/07/2013, na página 206, onde lê-se: CNPJ: 10.346.628/0001-20, leia-se: CNPJ: 10.346.638/0001-32.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTALEGRE EXTRATOS DE CONTRATOS

Pregão n° 2013.06.10-01PP. Partes: o Município de Portalegre, através da(o) FUNDO MUL DE SAUDE e a empresa/pessoa física DANIEL IZIDORO - ME. Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA CONFECÇÃO E COLOCAÇÃO DE PRÓTESES DENTÁRIAS DESTINADAS A PESSOAS DE BAIXA RENDA DO MUNICIPIO DE PORTALEGRE-RN, conforme especificações constantes no Edital Convocatório. Valor Total: R\$ 79.500,00 (setenta e nove mil quinhentos reais). Portalegre/RN, 15 de Julho de 2013.

Pregão n°2013.06.07-01PP Partes: o Município de Portalegre, através da(o) PREFEITURA MUNICIPAL e a empresa D F DE S SILVA . Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA, AUDIO, VIDEO, REFRIGERAÇÃO E MOBILIÁRIO PARA ATENDER AO PROGRAMA SAUDE NA ESCOLA, QUALIFAR-SUS, VIGILANCIA SANITÁRIA E CENTRO MUNICIPAL DE SAÚDE . Valor: R\$ 15.507,00 (QUINZE MIL, QUINHENTOS E SETE REAIS). Portalegre/RN, 15/07/2013

Pregão n°2013.06.07-01PP Partes: o Município de Portalegre, através da(o) PREFEITURA MUNICIPAL e a empresa JORGE AKIHITO HIRATA . Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA, AUDIO, VIDEO, REFRIGERAÇÃO E MOBILIÁRIO PARA ATENDER AO PROGRAMA SAUDE NA ESCOLA, QUALIFAR-SUS, VIGILANCIA SANITÁRIA E CENTRO MUNICIPAL DE SAÚDE. Valor: R\$ 23.711,00 (vinte e três mil setecentos e onze reais. Portalegre/RN, 15/07/2013

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO GONÇALO DO AMARANTE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 46/2013 Segunda Chamada

O Pregoeiro da PMSGA/RN, torna público, que em virtude de não comparecer nenhum licitante interessado, fica remarcado para o dia 31 de julho de 2013, às 15h, fará a segunda chamada da licitação na modalidade Pregão Presencial do tipo menor preço por item, para Contratação futura de empresa com fornecimento de shows pirotécnicos e fogos de artifício O Edital poderá ser adquirido no endereço: www.saogoncalo.rn.gov.br.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 50/2013

O Pregoeiro da PMSGA/RN torna público, que no dia 31 de julho de 2013, às 09h., fará licitação na modalidade pregão Presencial, tipo menor preço por item, com registro de preços para fornecimento de aquisição de mobiliários a serem utilizados no Gabinete Civil. O Edital poderá ser adquirido no endereço eletrônico: www.saogoncalo.rn.gov.br.

Em 15 de julho de 2013. EDILSON MEDEIROS CESAR DE PAIVA JÚNIOR

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO SERIDÓ

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 1/2013

Processo Licitatório MSJS/ RN n° 036/2013 - Tomada de Preços n° 003/2013 - CONTRATANTE: Município de São José do Seridó - RN; CONTRATADA: CONTRUTORA ASSU E EMPREENDIMENTOS LTDA; OBJETO: acréscimo de pessoal; VALOR GLOBAL: R\$ 13.144,97 (treze mil, cento e quarenta e quatro reais e noventa e sete centavos); DATA DE ASSINATURA: 05 de julho de 2013; VIGÊNCIA: 05 de julho a 31 de dezembro de 2013; SUBSCRITORES: Jackson Dantas - pelo Contratante e José Mácio Barbosa- pela Contratada

EXTRATO DO TERMO ADITIVO Nº 1/2013

TOMADA DE PREÇOS Nº 002/2012 - PROC. LICITATÓRIO PMS-JS/ RN Nº 067/2012 - CONTRATANTE: Município de São José do Seridó - RN; CONTRATADA: CONSTRUTORA ASSU E EMPREENDIMENTOS LTDA; OBJETO: prorrogação do período vigencial do contrato administrativo oriundo do processo em referência; DATA DE ASSINATURA: 24 de dezembro de 2012; VIGÊNCIA: 01 de janeiro a 01 de maio de 2013; SUBSCRITORES: Jackson Dantas - pelo Contratante e José Mácio Barbosa - pela Contratada.

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO MIGUEL AVISO DE ADJUDICAÇÃO

Depois de cumpridas as exigências e condições estipuladas pelo ato convocatório e vencidos os prazos para recursos administrativos, inclusive já que os existentes foram devidamente tratados por esta Administração Municipal, como preceitua disposições constantes da Lei nº 8.666/93, de 21.06.93 e legislação complementar, de conformidade com o julgamento proferido pela egrégia Comissão Permanente de Licitação e Deliberação desta Administração Superior, ADJUDICAMOS o objeto do presente pleito, qual seja a CONTRATAÇÃO DOS SERVIÇOS DE AMPLIAÇÃO DE UNIDADES BÁSICA DE SAÚDE, especificado no anexo I deste Edital, em favor do seguinte vencedor: RC EVENTOS, COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, no valor total de R\$ 922.274,54 (novecentos e vinte e dois mil e duzentos e setenta e quatro reais e cinquenta e quatro centavos), vencedor do certame, a qual ofereceu o melhor desempenho e proposta constante do Mapa de Apuração das Propostas, para a Administração Pública Municipal.

São Miguel-RN, 15 de julho de 2013. LUIZ PEREIRA DA ROCHA Presidente do Fundo Municipal de Saúde

DARIO VIEIRA DE ALMEIDA Prefeito

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS

O Prefeito "em exercício" da Prefeitura Municipal de São Miguel-RN e o Senhor Presidente do Fundo Municipal de Saúde, tornam público para conhecimento dos interessados, que a Licitação acima citada na modalidade de Tomada de Preço, referente ao Processo nº. 003/2013, cujo objeto é: contratação dos serviços de ampliação de unidades básica de saúde, atendendo assim as necessidades



do Fundo Municipal de Saúde de São Miguel, HOMOLOGADA em favor do seguinte vencedor: RC EVENTOS, COMÉRCIO E SER-VIÇOS LTDA, no valor total de R\$ 922.274,54 (novecentos e vinte e dois mil e duzentos e setenta e quatro reais e cinquenta e quatro centavos), desta forma cumpre-se o determinado pela legislação de licitações dentro dos moldes legais com base no art. 43°, inciso VI da Lei Federal 8.666/93. Publique-se para que surta os devidos efeitos legais.

> São Miguel-RN, 15 de julho de 2013. LUIZ PEREIRA DA ROCHA Presidente do Fundo Municipal de Saúde

> > DARIO VIEIRA DE ALMEIDA Prefeito

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 60/2013

Contratante: Fundo Municipal de Saúde.

Contratado: RC Eventos, Comercio e Serviços LTDA, inscrito no

CNPJ nº. 11.418.862/0001-55.

Valor total: R\$ 922.274,54 (novecentos e vinte e dois mil e duzentos

e setenta e quatro reais e cinquenta e quatro centavos).

Vigência: 31 de dezembro de 2013. Dotação Orçamentária: Unidade:

-Unidade Orçamentária: 02.004 - Projetos de Atividade: 1.055 -CONV AMPLIAÇÃO DE UNIDADE DE SAÚDE, Elemento de

Despesa 4490.5100, Fonte: 023.

-Unidade Orçamentária: 02.004 - Projetos de Atividade: 1.028 CONV AMPLIAÇÃO E EQUIP DOS C DE SAÚDE, Elemento de Despesa 4490.5100, Fonte: 023.

Data de assinatura: 17 de julho de 2013.

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2013

A Comissão de Licitação do Fundo Municipal de Saúde de São Miguel torna púbico aos interessados o resultado da Tomada de Preco nº. 003/2013, que teve como vencedor: RC EVENTOS, CO-MÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, no valor total de R\$ 922.274,54 (novecentos e vinte e dois mil e duzentos e setenta e quatro reais e cinquenta e quatro centavos), sendo assim, encaminhamos o processo em epígrafe para homologação da autoridade superior.

> WALKEI PAULO PESSOA FREITAS Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO PAULO DO POTENGI

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 53/2013

A Prefeitura Municipal de São Paulo do Potengi/RN, através de sua Pregoeira, torna público que realizará, no dia 29/07/2013, às 09:00 horas, a licitação acima epigrafada - OBJETO: Elaboração do Plano Local de Habitação de Interesse Social. Esclarecimentos no horário das 08:00h às 13:00 horas, na sala da Comissão, localizada: Prefeitura Municipal da São Paulo do Potengi, Rua Bento Urbano 04 - Centro - SÃO PAULO DO POTENGI/RN, ou pelo fone (0xx84) 3251-3158 no horário acima referido.

> São Paulo do Potengi-RN, 15 de julho de 2013 JOSEFA ALIETE DO NASCIMENTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE TENENTE ANANIAS

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº: 20130037

ORIGEM.: PREGÃO Nº 9/2013-0025

CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE

CONTRATADA: DOMUS - DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS

FARMACEUTICOS LTDA

OBJETO: Aquisição de material medico hospitalar e Soro para atender as necessidades da secretaria de saúde (PAB/MÉDIA COMPLE-XIDADE) desse município.

VALOR TOTAL: R\$ 81.774,80 (oitenta e um mil, setecentos e setenta e quatro reais e oitenta centavos)

PROGRAMA DE TRABALHO: Exerc 2013 Ativ 2.009, Classificação econômica 3.3.39.90.00 VIGÊNCIA: 27 de Junho de 2013 a 31 de Dezembro de 2013

DATA DA ASSINATURA: 27 de Junho de 2013

CONTRATO Nº: 20130038

CONTRATADA: PHOSPODONT LTDA

VALOR TOTAL: R\$ 48.505,41 (quarenta e oito mil, quinhentos e

cinco reais e quarenta e um centavos) VIGÊNCIA: 27 de Junho de 2013 a 31 de Dezembro de 2013 DATA DA ASSINATURA: 27 de Junho de 2013

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRINHA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÕES PRESENCIAIS Nº 39 E 40/2013

A PMC torna público que será realizado processo licitatório.Objeto:Contratação de Empresa para Transportes de Passageiros, com Ônibus de 45 a 50 Lugares. Disputa: 26 de julho de 2013 às 09h30min. LOCAL: Sede da PMC, na Av. Flores da Cunha, 2209.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 040/2013

A PMC torna público que será realizado processo licitatório. Objeto: Contratação de Empresa Especializada para Instalação de Rede de Oxigênio e Ar Comprimido na Unidade de Pronto Atendimento, com Fornecimento de Peças e Todos os Demais Materiais Necessários. Disputa: 26 de julho de 2013 às 14h. LOCAL: Sede da PMC, na Av. Flores da Cunha, 2209. Os Editais encontram-se disponíveis na PMC, ou pelo site: www.cachoeirinha.rs.gov.br. Inf. fone: (0xx51) 30417126

> Cachoeirinha-RS, 15 de julho de 2013. LUIZ VICENTE DA CUNHA PIRES Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ENCRUZILHADA DO SUL

AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2013

A Administração Municipal de Encruzilhada do Sul - RS torna público a suspensão do Pregão Presencial 25/2013, para adequação do objeto. A nova data de abertura será divulgada posteriormente.

> Encruzilhada do Sul, 15 de julho de 2013. LAISE DE SOUZA KRUSSER Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE ESTÂNCIA VELHA

AVISOS DE ALTERAÇÃO PREGÕES PRESENCIAIS

Aviso nº 71/2013

As datas de abertura dos editais abaixo ficam alteradas como seguem:

Edital nº 75, de 1º de julho de 2013. Pregão Presencial n º

Objeto: Aquisição de Materiais para Saúde e Odontológicos, Conforme Proposta Nº 88254.883000/1100-01 Firmada Entre o Município de Estância Velha/RS e o Ministério da Saúde.

Abertura Prevista: 18 de Julho de 2013 às 13h30min Houve retificação na data de abertura do instrumento ori-

Nova Data de Abertura: 31/07/2013 às 13h30min Edital nº 76, de 01 de julho de 2013. Pregão Presencial n º 37/2013

Objeto: Aquisição de Aparelhos Eletrodomésticos - Splits, para Atendimento as Necessidades da Secretaria de Saúde, Conforme Proposta Nº 88254.883000/1100-01 Firmada Entre o Município de Estância Velha/RS e o Ministério da Saúde.

Abertura Prevista: 18 de Julho de 2013 às 16h00min Houve retificação na data de abertura do instrumento ori-

ginal.

Nova Data de Abertura: 01/08/2013 às 13h30min Local de Abertura: Sala de Licitações da Prefeitura Municipal de Estância Velha, sita na Rua Presidente Lucena - 3454 -Centro/EV. Edital e maiores informações poderão ser obtidas na Secretaria de Administração através do Departamento de Licitações e Contratos (DEPLIC), sita a Rua Presidente Lucena 3454 e pelo Fone (51)35614050, das 13hs às 17hs e pelo SITE: www.estanciavelha.rs.gov.br no link LICITAÇÕES.

> Estância Velha-RS, 15 de julho de 2013. JOSÉ WALDIR DILKIN Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE GRAMADO XAVIER

EXTRATO DE CONTRATO Nº 105/2013

Contratante: Prefeitura Municipal de Gramado Xavier. Contratada: Construtora Casa Nova Ltda. Espécie: Contrato de prestação de serviços. Data Homologação/Adjudicação: 27/05/13. Processo Licitatório: Tomada de Preços Nº 002/2013. Objeto: Pavimentação de calçamento, em ruas específicas de Gramado Xavier, com inclusão de materiais e serviços de mão-de-obra, conforme Contrato de Repasse Nº 766498/2011/Caixa. Amparo Legal: Lei Federal N° 8.666/93 e Lei Complementar Nº 123/06. Vigência: 28/05/13 à 28/08/13. Valor Total: R\$ 271.479.52

PREFEITURA MUNICIPAL DE GRAVATAÍ SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

EDITAL DO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 9/2013

O Município de Gravataí, neste ato representado por seu Secretário Municipal de Administração, torna público o Chamamento Público nº 009/2013, cujo objeto é "Cadastramento de laboratórios para realização de exames de anatomia patológica e citopatológica" Os interessados poderão requerer o cadastramento a partir da data de 17 de julho de 2013 pelo prazo de 30 (trinta) dias, renovável por iguais períodos, junto ao Setor de Compras, localizado a Rua Coronel Fonseca, 1024, Centro de Gravataí/RS. O edital está disponível aos interessados no sítio www.gravatai.rs.gov.br/licitacoes.

Gravataí-RS, 15 de julho de 2013. NILO MORAES

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 133/2013

O Município de Gravataí, neste ato representado por seu Secretário Municipal de Administração, torna público que será realizado o Pregão Eletrônico nº 133/2013, cujo objeto é "contratação de inzado o Fregad Eletronico nº 153/2015, cujo objeto e contratação de empresa para prestação de serviços de mão de obra de manutenção" com suporte técnico da Confederação Nacional dos Municípios (CNM). O interessado poderá enviar proposta até 26/07/2013, às 09h. A sessão eletrônica terá início em 26/07/2013, às 10h. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no site www.cidadecompras.com.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 137/2013

O Município de Gravataí, neste ato representado por seu Secretário Municipal de Administração, torna público que será rea-Secretario Municipal de Administração, toria publico que sera realizado o Pregão Eletrônico nº 137/2013, cujo objeto é "aquisição de etilômetro" com suporte técnico da Confederação Nacional dos Municípios (CNM). O interessado poderá enviar proposta até 29/07/2013, às 09h. A sessão eletrônica terá início em 29/06/2013, às 10h. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no site www.cidadecompras.com.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 136/2013 - SRP

O Município de Gravataí, neste ato representado por seu O Municipio de Gravatat, neste ato representado por seu Secretário Municipal de Administração, torna público que será realizado o Pregão Eletrônico nº 136/2013 - SRP, cujo objeto é "aquisição de gêneros alimentícios - carnes, embutidos e hortifrutigranjeiros" com suporte técnico da Confederação Nacional dos Municípios (CNM). O interessado poderá enviar proposta até 29/07/2013, às 13h. A sessão eletrônica terá início em 29/07/2013, às 14h. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no site www.cidadecompras.com.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 130/2013 - SRP

O Município de Gravataí, neste ato representado por seu O Municipio de Gravatai, neste ato representado por seu Secretário Municipial de Administração, torna público que será realizado o Pregão Eletrônico nº 130/2013 - SRP, cujo objeto é "aquisição de materiais descartáveis" com suporte técnico da Confederação Nacional dos Municípios (CNM). O interessado poderá enviar proposta até 31/07/2013, às 09h. A sessão eletrônica terá início em 31/07/2013, às 10h. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no site www.cidadecompras.com.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 138/2013 - SRP

O Município de Gravataí, neste ato representado por seu Secretário Municipal de Administração, torna público que será realizado o Pregão Eletrônico nº 138/2013 - SRP, cujo objeto é "aquisição de gêneros alimentícios - não perecíveis" com suporte técnico da Confederação Nacional dos Municípios (CNM). O interessado poderá enviar proposta até 31/07/2013, às 13h. A sessão eletrônica terá início em 31/07/2013, às 14h. O edital e seus anexos encontramse disponíveis no site www.cidadecompras.com.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 122/2013

O Município de Gravataí, neste ato representado por seu Secretário Municipal de Administração, torna público que será realizado o Pregão Eletrônico nº 122/2013, cujo objeto é "contratação de empresa especializada para serviços de sonorização de eventos" com suporte técnico da Confederação Nacional dos Municípios (CNM). O interessado poderá enviar proposta até 01/08/2013, às 09h. A sessão eletrônica terá início em 01/08/2013, às 10h. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no site www.cidadecompras.com.br.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 124/2013

O Município de Gravataí, neste ato representado por seu Secretário Municipio de Gravatat, neste ato representado por seu Secretário Municipal de Administração, torna público que será realizado o Pregão Eletrônico nº 124/2013, cujo objeto é "aquisição de material gráfico - pastas" com suporte técnico da Confederação Nacional dos Municípios (CNM). O interessado poderá enviar proposta até 01/08/2013, às 13h. A sessão eletrônica terá início em 01/08/2013, às 14h. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no site www.cidadecompras.com.br.

Gravataí-RS, 15 de julho de 2013. NILO MORAES



PREFEITURA MUNICIPAL DE NÃO-ME-TOQUE

AVISO DE ANULAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2013

Processo Licitatório

Processo Licitatorio
ANTÔNIO VICENTE PIVA, PREFEITO DO MUNICÍPIO
DE NÃO-ME-TOQUE - RS, no uso de suas atribuições legais, resolve ANULAR o Processo Licitatório promovido através da Tomada
de Preços nº 12/2013 homologada em 20 de junho de 2013, que tem
por objeto a ampliação e reforma de Unidade de Saúde no Bairro
Industrial, numa área total a ser reformada de 73,75 m².

A anulação do Processo Licitatório supra citado tem por fundamento legal o art. 49 e parágrafos da Lei Federal nº 8.666/93, "por ilegalidade, de ofício", e justifica-se pelo fato de que o objeto do edital estava incompleto, tendo em vista que no mesmo deveria constar o seguinte texto: "A presente Licitação tem por objeto a AM-PLIAÇÃO E REFORMA DE UNIDADE DE SAUDE DO BAIRRO INDUSTRIAL. Será ampliada uma área de 117,08 m², sendo 66,68 m² através do Convênio n° 367.829-68/2011 e 50,40 m² através do Programa de Requalificação, o qual ainda abrange uma área a ser reformada de 73,75 m² e a construção de um depósito de resíduos de saúde com 2,00 m². A obra será de acordo com o Projeto Básico e Executivo que passam a fazer parte do presente edital.

Não-Me-Toque-RS, 11 de julho de 2013. ANTÔNIO VICENTE PIVA

LUIZ PAULO MORAES MALAQUIAS

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 17/2013

Município: Não-Me-Toque - RS

Ampliação e Reforma de Unidadede Saúde do Bairro In-

Abertura de Proposta: 14:00 horas do dia 29 de Julho de 2013 na Sala de Reuniões do Centro Administrativo, sita a Av. Alto Jacuí, n $^{\rm o}$ 840, nesta cidade.

TOMADA DE PRECOS Nº 18/2013

Município: Não-Me-Toque - RS Reforma de Unidadede Saúde do Bairro Santo Antônio, com área de 29,90m², conforme contrato de repasse n 045980-20.00/12-1. Abertura de Proposta: 14:00 horas do dia 30 de Julho de 2013 na Sala de Reuniões do Centro Administrativo, sita à Av. Alto Jacuí, nº 840, nesta cidade.

> ANTONIO VICENTE PIVA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ESPERANÇA DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÕES PRESENCIAIS № 23 E 24/2013

Objeto: Aquisição de medicamentos e materiais hospitalares. Abertura: 25/07/2013 às 9h. Pregão Presencial 024/2013: Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios para Merenda Escolar. Abertura: 26/07/2013 às 9h. Informação pelo telefone (55) 3250-1150 ou no endereço www.novaesperancadosul.rs.gov.br.

Nova Esperança do Sul-RS, 15 de julho de 2013. DELVI LUIZ SEGATTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO CABRAIS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2013

O Município de Novo Cabrais torna pública a realização da Licitação em epígrafe - Tipo Menor Preço Global. Objeto: Contratação de empresa para conclusão da execução da obra de construção de uma praça no Centro Administrativo Municipal. Regência: Lei Federal Nº 8666/93 e alterações. Prazo para Cadastro: Até 29/07/13. Entrega das Propostas: Até 01/08/13, às 14h. Cópias do 29/07/13. Entega das Fropostas. Ate 01/08/13, as 14ii. Copias do Edital poderão ser obtidas na Prefeitura e no site oficial do Município. Informações: Fones: (51) 3616-5011 e 3616-5013, das 08 às 12h e das 13 às 17h, de 2ª a 6ª-feira, e pelos e-mails: licita2@novocabrais.rs.gov.br e licita.novocabrais@bol.com.br.

> LEODEGAR RODRIGUES Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 4/2013

O Município de Porto Alegre, através da Secretaria Municipal de Educação - SMED, torna público que a Comissão Especial de Licitações realizará a Licitação em epígrafe - tipo Empreitada por Menor Preço Global. Processo N° 001.021721.13.0. Objeto: Con-

tratação de empresa especializada para executar a construção da Escola Municipal de Educação Infantil Vila Tronco (EMEI Vila Tronco), na Rua Dona Otília, s/nº, Bairro Santa Tereza, em Porto Alegre, conforme especificações técnicas, memorial descritivo, planilhas orcomotine especificações tecinicas, inciniorial descritivo, prainimas or-camentárias, orçamentos, cronogramas físico-financeiros, projetos e plantas - partes integrantes desta Tomada de Preços. Valor Global do Certame: R\$ 1.017.303,87. Abertura do Envelopes: 06/08/13, às 09:30h, na Sala de Licitações da SMED, Rua dos Andradas, 680, 5° andar, Centro Histórico, Porto Alegre. O presente Edital e seus ane-xos poderão ser examinados e retirados no prédio sede da SMED, no 12º andar, sala 1201, das 09:30 às 11:30h e das 14 às 17:30h, de terça a sexta-feira, mediante apresentação de um CD-R ou CD-RW, sem uso. O Edital pode ser solicitado via e-mail para licita-smed@smed.prefpoa.com.br, onde deverão constar os dados da empresa solicitante, ou pelo site: www.portoalegre.rs.gov.br/smed, no item: Licitações.

> Porto Alegre-RS, 12 de julho de 2013. CLECI MARIA JURACH Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA MARIA

AVISO SOLICITAÇÃO DE MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE

O Município de Santa Maria, de acordo com as Diretrizes do Banco Mundial, está selecionando consultores individuais para prestar os seguintes serviços: CI 002/2013 - elaboração do plano de negócios do Projeto Artesanato em Santa Maria; CI 003/2013 - qualificação de artesãos do Projeto Artesanato em Santa Maria; CI 004/2013 - elaboração do plano de marketing e Vendas do Projeto Artesanato em Santa Maria. O inteiro teor desta Manifestação de Interesse e demais santa Maria. O interio teor desta Mainrestação de interesse e deniais informações estão disponibilizados gratuitamente no site www.santamaria.rs.gov.br - Licitações - Editais Banco Mundial. O prazo para apresentação de interesse é até o dia 31 de julho de 2013, para Comissão de Licitação do Banco Mundial, localizada na Rua Venâncio Aires, n.º 2277, 2º andar, Bairro Centro, Santa Maria - RS -CEP: 97.010-005. Maiores informações através do fone (55) 3921-7100 ou pelo e-mail aquisicoesbirdsm@yahoo.com.br.

> Santa Maria-RS, 15 de julho de 2013. CARLOS PIPPI BRISOLA Secretário - PLANEPE

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 37/2013

Objeto: Aquisição de Equipamentos Médicos. Data da sessão: 23/07/2013, às 08h30. Local: 2º andar, Sala de licitações, Centro Administrativo Municipal, sito rua Venâncio Aires, 2277, Centro Santa Maria

> Santa Maria-RS, 15 de julho de 2013. SOLANGE MEDINA CUNHA Pregoeira

PREGÕES Nº 73, 74 E 76/2013

OBJETO: RP - Suplementos Alimentares. Abertura: 02/08/2013, às 08h30min. PREGÃO № 74/2013: Objeto: RP - Alevinos e Pintos. Abertura: 05/08/2013, às 08h30min. PREGÃO № 76/2013: Objeto: Locação de equipamento laboratorial com fornecimento de reagentes. Abertura: 06/08/2013, às 08h30min. Local: Sala de Licitações, 2º andar do Centro Administrativo Municipal, Rua Venâncio Aires, nº 2277. Os editais poderão ser acessados no site www.santamaria.rs.gov.br ou no endereço acima. Informações: (55) 3921-7062.

Santa Maria-RS, 15 de julho de 2013. MARIELI MACHADO TARRAGÓ

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO NORTE

AVISOS DE LICITAÇÃO

O Municipio de São José do Norte, através da CMLC, torna público que realizará as seguintes Licitações:

CONCORRÊNCIA Nº 8/2013-SRP

Processo Administrativo Nº 173/2013. TIPO: Menor Preço. OBJETO: Registro de Preços de diversas peças para máquinas pesadas, pelo período de 01 ano - SMOU. DATA: 16/08/2013 às 14:15hs.

TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2013

Processo Administrativo nº 169/2013. OBJETO: Aquisição de diversos móveis, para serem utilizados em diversas Secretarias Municipais - SMEC / SMASCIM / SMOU / GP / SMA / SMMA / PGM / SMTT e SMS. DATA: 01/08/2013 às 14:15hs.

As propostas deverão ser apresentadas até o dia do julgamento. Os respectivos Editais encontram-se à disposição na Sede da CMLC, sito à Rua XV de Novembro, nº 45 - Centro mediante apresentação de meio magnético (CD/RW), no link Nossas Licitações do site www.saojosedonorte.rs.gov.br, ou via e-mail, gratuitamente.

> São José do Norte-RS, 15 de julho de 2013. COMISSÃO MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO PEDRO DO BUTIÁ

AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2013

O Município de São Pedro do Butiá/RS torna público que o Processo Licitatório Nº 21/2013. Objeto: Aquisição de Medicamentos e Material Ambulatorial foi anulado com base no art. 49 da Lei 8.666/93 e justificativa fundamentada no processo.

> São Pedro do Butiá-RS, 21 de junho de 2013. JOSE HENRIQUE HEBERLE Prefeito

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 24/2013

Torna público o Edital Nº. 035/2013. Objeto: Aquisição de Medicamentos e Material Ambulatorial. Sessão: 13h45 do dia 07/08/2013. Quaisquer dúvidas poderão ser esclarecidas junto ao Setor de Compras, Av. Júlio Schwengber, 1645, fone (55) 3369-1800, email: compras@saopedrodobutia.rs.gov.br.

São Pedro do Butiá-RS, 21 de junho de 2013. JOSE HENRIQUE HEBERLE

PREFEITURA MUNICIPAL DE SAPUCAIA DO SUL

RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 1/2013

O Município de Sapucaia do Sul TORNA PÚBLICO para conhecimento dos interessados, o resultado referente ao julgamento do ENVELOPE Nº 01 (Documentação de habilitação), Edital de Licitações N°. 001/13 - Modalidade TOMADA DE PREÇOS, tipo técnica e preço, expediente administrativo nº 017880/12, destinada a contratação de empresa especializada para elaboração de projeto executivo para a rede de distribuição de água e de reservação para o distrito industrial de Sapucaia do Sul/RS. Empresa Habilitada: BER PROJETOS E OBRAS LTDA, CNPJ nº 11.334.040/0001-96. O prosseguimento da Tomada de Preços acima citada, abertura e julgamento do envelope nº 02 (PROPOSTA TÉCNICA) do Licitante habilitado, se dará na data e horário conforme segue: Dia 22/07/2013 às 14:00 horas no Centro Administrativo Municipal.

> JOSÉ S. DE MELLO BENTANCUR Diretor de Compras e Licitações

PRISCILA M. MEDEIROS Presidente da Comissão de Licitações

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2013

O Município de Sapucaia do Sul torna público, para fins conhecimento dos interessados, o resultado do processo licitatório referente ao EDITAL DE LICITAÇÕES Nº.007/2013 modalidade Pregão Eletrônico, expediente administrativo nº 06933/2013, destinado aquisição de tubos de concreto.Empresa vencedora:TECMOLDINDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA, para o lote 01, perfazendo o valor total de R\$ 29.320,00 (vinte e nove mil trezentos e vinte reais)

> SAMUEL DE MELLO RODRIGUES Pregoeiro

JOSÉ SPIKERMAN DE MELLO BENTANCUR Diretor de Compras e Licitações

PREFEITURA MUNICIPAL DE MORMAÇO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2013

Objeto: edificação do prédio da Unidade Básica de Saúde, sita na Localidade de Posse Godoy, próximo a BR-386, na zona Rural do Município de Mormaço-RS, com área total de 271,37 m², processo Ministério da Saúde nº 11937.793000/1110-03. Tipo de Licitação: MENOR PREÇO GLOBAL. Abertura das propostas dia 09/08/2013 às 10:00 horas. O Edital poderá ser retirado na Prefeitura Municipal de Mormaço, sita na Av. Willibaldo Koenig, 864 ao valor de R\$ 350,00 (trezentos e cinqüenta reais), a partir das 14:00 h do dia 19/07/2013. 19/07/2013.

Mormaço-RS, 15 de julho de 2013. LUIS CARLOS MACHADO

ESTADO DO RIO DE JANEIRO PREFEITURA DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2013

Processo: 06/500.565/2013. Objeto: CONSTRUÇÃO DO CENTRO DE TÊNIS DOS JOGOS OLÍMPICOS E PARAOLÍMPICOS RIO 2016, localizado no Parque Olímpico da Barra da Tijuca, composto



por 16 quadras entre Permanentes e Temporárias, sendo 3 Arenas de 10, 5 e 3 mil lugares, 7 quadras de 250 lugares e 6 quadras de aquecimento, incluindo a operação e manutenção antes, durante e após a realização dos eventos. Tipo De Licitação: Menor Preço. Valor Estimado: R\$ 182.749.101.88. Prazo De Execução: 1.350 dias. Data e Hora da Abertura: 21/08/2013 às 10:30h.

O Edital estará disponível para retirada somente na Supervisão de Licitação, situada no Largo dos Leões, n.º 15/8º andar - Humaitá, no horário das 10h às 12h e das 14h às 16h e será fornecido até 72 horas antes da data da realização da licitação mediante a apresentação do carimbo do CNPJ e a entrega de 02 DVD's virgens. Para consultar o Edital acessar o site http://ecomprasrio.rio.rj.gov.br.

Para maiores esclarecimentos os interessados devem dirigir-

e ao endereço e nos horários acima descritos ou através dos telefones: 2976-9221/9228 ou entrarem em contato com a Supervisão de Licitação através do endereço eletrônico: riourbelici-

ta@pcrj.rj.gov.br.

OBS.: É condição de participação no certame a retirada do Edital e seus Anexos junto à Supervisão de Licitação.

Cidade do Rio de Janeiro-RJ, 15 de julho de 2013. CLARA REGINA AQUINO Supervisora de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORCIUNCULA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2013 Tipo: Menor preço por item

Processo: 8994/2013

Aquisição de gêneros alimentícios visando atender necessidades de distribuição da Alimentação Escolar para os alunos de toda a rede municipal das Unidades Escolares, no período de 05 de agosto a 04 de outubro de 2013

DATA DE ABERTURA/HORA: Dia 29 de julho de 2013 às

LOCAL: Sala da Comissão de Licitações

INFORMAÇÕES: O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados no Setor de Licitações, à Rua César Vieira nº 105, centro em Porciúncula-RJ, 22 3842-1221 - Ramal 236 ou pelo site www.porciuncula.rj.gov.br e e-mail: pregao@porciuncula.rj.gov.br

> EMERSON SANCHES FERREIRA Pregoeiro

ESTADO DE RONDÔNIA PREFEITURA MUNICIPAL DE ARIQUEMES

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2013

A Comissão Permanente de Licitação, constituída pelo Decreto nº 9.942 de 04.06.2013, através das atribuições que lhe são conferidas à Presidente, torna publico para conhecimento dos interessados, que se encontra instaurada, através do Processo Administrativo nº 6467/SEMSAU/13, a LICITAÇÃO, sob modalidade CONCORRÊNCIA PÚBLICA e o tipo de licitação menor preço, com regime de execução indireta, empreitada por preço global por lote, tendo por finalidade a qualificação de empresas e a seleção da protendo por finalidade a qualificação de empresas e a seleção da proposta mais vantajosa, visando a Contratação de empresa especializada para na execução de obras de construção civil, para realizar a ampliação das Unidades Básicas de Saúde do Setor 02 (Lote I) e Bairro 25 de Dezembro(Lote II), no município de Ariquemes/RO, conforme especificações neste Edital e seus anexos. Os procedimentos desta licitação serão regidos pelas disposições da Lei Federal n.º 8.666 de 21.06.93 e alterações. Os envelopes das habilitações, bem, como das propostas serão recebidos no dia 16.08.2013, às 09h:00min, na sala da CPL, no prédio do Complexo Administrativo Dr. Carpinteiro, sito a Av. Tancredo Neves nº 2166, Setor Institucional, CEP. 76.870-507, nesta cidade de Ariquemes- RO. O Edital na integra e seus anexos nesta cidade de Ariquemes-RO. O Edital na integra e seus anexos estão disponíveis no site: www.ariquemes.ro.gov.br, banner "CPL". estad disponivels no sue: www.ariquemes.io.gov.bi, balmer CPL. Maiores informações e esclarecimentos serão prestados pela Comissão Permanente de Licitação - CPL, através do tel. (0xx69) 3516-2022, ou via e-mail: cpl.pma@hotmail.com, de segunda à sexta-feira, das 07h30min às 13h00min.

Ariquemes-RO, 12 de julho de 2013. APARECIDA F. DE ALMEIDA SOARES Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CACOAL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 65/2013

PROCESSO N°. 2851/GLOBAL/2013
O MUNICÍPIO DE CACOAL, ESTADO DE RONDÔNIA, através do Pregoeiro Oficial, torna pública a realização de licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, do tipo menor preço por LOTE, tendo por objeto o "REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA AQUISIÇÃO DE GENEROS ALIMENTICIOS PERECIVEIS E NÃO PÉRECIVEIS, MATERIAIS DE HIGIENE, LIMPEZA E UTENSILIOS DOMESTICOS" para atender às necessidades da Secretaria Municipal de Saúde - SEMUSA e outras. O valor prévio é de R\$ 8.258.471,46. Poderão participar deste Pregão Eletrônico as empresas que preencherem os requisitos do Edital junto à Prefeitura Municipal de Cacoal - Rondônia. Com data de abertura para o dia

05/08/2013 às 10h00 (Horário de Brasília - DF). ENDEREÇO: http://www.caixa.gov.br OBTENÇÃO DO EDITAL: gratuitamente através dos sites: http://www.cacoal.ro.gov.br/ ou http://www.caixa.gov.br ou diretamente na CPL. No endereço supracitado.

TELEFONE: (69) 3907 - 4090. HORÁRIO: 07:30 às 13:30 h.

Cacoal-RO, 15 de julho de 2013. CARLOS ANTONIO DO AMARAL

AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 75/2013

Processo Nº 3206/GLOBAL/2013

Comunicamos aos interessados no Pregão supracitado, publicado nos jornais A Gazeta de Rondônia Ano XX, Nº 1826, p. 12, Diário Oficial da União Seção 3, Nº 133, p. 209, Diário Oficial do Estado de Rondônia e Diário Oficial dos Municípios do Estado de Rondônia/AROM Ano IV, Nº 0986, de 12/07/13, p. 13, que estamos retificando o local da licitação. Onde se lê: [...] www.bll.org.br [...]. Leia-se: [...] www.caixa.gov.br [...]. Informamos que em conformidade com o § 4°, do art. 21 da Lei n° 8.666/93, o prazo está reaberto para o dia 31/07/13.

Cacoal - RO, 12 de julho de 2013. SILVIA DURÃES GOMES

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARECÍS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/FMS/2013

A Prefeitura do Município de Parecis/RO, através da Comissão Permanente de Licitações, torna público, para o conhecimento dos interessados, que se encontra aberta, na forma do disposto na Lei Federal nº. 8.666/93, de 21 de junho de 1.993, com as alterações das leis federais 8.883/94 e 9.649/98, LC 123/06, a licitação na modalidade de TOMADA DE PREÇOS Nº 001/CPL/2013, do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, sob o REGIME DE EXECUÇÃO INDIRETA, oriundo PROCESSO ADMINISTRATIVO DE Nº 870/FMS/2013, cujo objetivo é a contratação de empresa devidamente qualificada para a execução da Ação de Sistema de Esgotamento Sanitário; tudo em conde Ação de Sistena de Esgotamieno Samado, tudo em Conformidade com o detalhamento e descrição no Projeto Básico, Termo de Compromisso nº TC/PAC 164/09, Plano de Trabalho, Planilha Orçamentária, Memorial de Cálculo, Memorial Descritivo, Cronograma çamentária, Memorial de Cálculo, Memorial Descritivo, Cronograma físico-financeiro, edital e seus anexos. SESSÃO DE ABERTURA NO DIA 31 DE JULHO DE 2013 - as 07:30 HORAS, data e hora de Rondônia, na Sala da CPL à Rua Jair Dias, 150, Centro, 76.979-000, Parecis/RO. O Edital poderá ser adquirido, gratuitamente, somente na sede da Prefeitura Municipal, até 03 (três) dias antes da data e hora da abertura, das 7:00 às 13:00 horas. Informações Fone/fax: (69) 3447-1051 - www.diariomunicipal.com.br/arom. VALOR ESTIMADO: R\$ 1.030.927,84-(Um milhão trinta mil, novecentos e vinte e sete reais e oitenta e quatro centavos) Fonte de Recursos;- FUNASA - Termo de Compromisso nº TC/PC 164/09.

> Parecis-RO, 15 de julho de 2013. VALDEMIR A RAIMUNDO Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE ROLIM DE MOURA SECRETARIA MUNICIPAL DE COMPRAS E LICITAÇÕES

RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 1/2013

A Presidente da Comissão Especial de Compras e Licitações do Município de Rolim de Moura - RO, torna público para conhecimento dos interessados, que aos 12 dias do mês de julho de 2013 as 09:00 horas, realizou a Análise e Julgamento das propostas de preços referente a CONCORRÊNCIA PÚBLICA 001-2013, concernente a: IMPLANTAÇÃO DE SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO NO MUNICÍPIO DE ROLIM DE MOURA (2ª ETA-PA), NESTE ESTADO. Da autorização do Processo Administrativo nº. 1383/2013. Das empresas COSATEL CONSTRUÇÕES, SANEA-MENTO E ENERGIA LTDA CNPJ: 01.106.544/0001-03, e empresas em consorcio: CONSTRUTORA MOSAICO LTDA CNPJ:04.924.847/0001- 13 E ESCALA ENGUENHARIA CNPJ: 05.939.442/0001-11. DECISÃO: Ambas as empresas atenderam o edital, no entanto a Empresa em consorcio: CONSTRUTORA MO-SAICO LTDA CNPJ: 04.924.847/0001- 13 E ESCALA ENGUE-NHARIA CNPJ: 05.939.442/0001-11, apresentou o menor valor de R\$ 29.896.062,56 (Vinte e Nove Milhões, Oitocentos e Noventa e Seis Mil, Sessenta e Dois Reais e Cinqüenta e Seis Centavos), Sagrando - se VENCEDORA. Das informações complementares: Esta ata será publicada no Diário Oficial do Estado, Diário oficial do Município AROM, Diário Oficial da União, e ainda no site: www.ro-limdemoura.ro.gov.br e encaminhada ao Observatório Social www.observatoriorm.org.br. As informações complementares sobre esta licitação poderão ser obtidas pelos interessados, no horário das 07:30h às 13:30 horas, de segunda à sexta-feira na Av. João Pessoa 4478 - centro ou pelo telefone n.º (0xx69) 3442-1526, ramal 208.

> Rolim de Moura, 12 de julho de 2013. SIMONE APARECIDA PAES Presidente da Comissão Especial de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE TEIXEIRÓPOLIS SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, PLANEJAMENTO E FAZENDA

AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL DE Nº 103/2013

Pelo presente Termo de Homologação o Prefeito Municipal de Teixeirópolis RO, à vista a ADJUDICAÇÃO, no processo administrativo de nº GI-524/2013, e principalmente a licitação realizada através da Modalidade Pregão Presencial de nº 103/CPL/2013, vem ADJUDICAR a favor da empresa INSTALADORA ELETRO RAIOS LTDA. Perfazendo um valor de R\$ 2.539,66 (Dois mil quinhentos e trinta e nove reais e sessenta e seis centavos).

> Teixeirópolis/RO, 11 de julho de 2013. VALDIR MENDES DE CASTRO Prefeito

ESTADO DE RORAIMA PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA

DESPACHOS

A Comissão Permanente de Licitação (CPL) do município de Boa Vista-RR, com base no parecer 0440/13 da Procuradoria de Licitações e Contratos/PLC, certifica que a solicitação constante do processo nº. 026/13 - SEMGES, referente à Locação de 01 (um) imóvel, situado na Rua Rodrigo Pires de Figueiredo, nº 317, Bairro Calungá, onde funcionará o Centro de Referência de Assistência Social CRAS - São Francisco, em favor da Senhora MARIA RITA CARDELLI DINELLI, pelo valor mensal de R\$ 2.634,00 (dois mil, seiscentos e trinta e quatro reais), perfazendo um valor total de R\$ 31.608,00 (trinta e um mil, seiscentos e oito reais), pelo período de 12 (doze) meses, enquadra-se no inciso X, do art. 24 da Lei 8.666/93 e suas posteriores alterações.

Conforme orienta a mencionada lei, esta situação de Dispensa de Licitação deverá ser comunicada dentro de três (03) dias ao Senhora Secretária Municipal de Gestão Social, para ratificação e publicação na Imprensa Oficial, no prazo de 05 (cinco) dias, como condição para eficácia do ato.

> Boa Vista-RR, 15 de Julho de 2013. ARTUR JOSÉ LIMA CAVALCANTE FILHO Presidente da CPL

NÉRIA GARDÊNIA PONTES BENICIO Membro

> JOANA D'ARC RABELO Membro

Em cumprimento ao dispositivo no art. 26 da Lei nº 8.666 de 21 de junho de 1993, ratifico a Dispensa de Licitação objeto do Processo nº 026/13 - SEMGES, com solicitação de origem da SEMGES.

> EDILEUSA BARBOSA GOMES LÓZ Secretária Municipal de Gestão Social

A Comissão Permanente de Licitação do Município de Boa Vista-RR, certifica que a solicitação constante do processo no 032/2013 - SEMGES, que trata da emissão de empenho no valor de R\$ 2.490,00 (dois mil quatrocentos e noventa reais) em favor da empresa TREIDE APOIO EMPRESARIAL LTDA, referente ao Pagamento de inscrição de uma servidora para participação no Curso completo de Convênios, incluindo legislação e SICONV a ser realizado pela TREIDE, no período de 22 a 26/07/2013 na cidade de Manaus - AM, com carga horária e conteúdo programático, com base no Parecer nº. 515/2013 da Procuradoria de Licitações e Contratos/PLC, concluiu que a mesma se enquadra no Art. 25, inciso II, c/c o art. 13, inciso VI, da Lei 8.666/93 e suas posteriores alterações.

Conforme orienta a lei supramencionada, esta situação de Inexigibilidade deverá ser comunicada dentro de três dias a senhora Secretária Municipal de Gestão Social, para ratificação e publicação na Imprensa Oficial no prazo de cinco dias, como condição para eficácia dos atos.

> Boa Vista-RR, 15 de julho de 2013. ARTUR JOSÉ LIMA CAVALCANTE FILHO Presidente da CPL

NÉRIA GARDÊNIA PONTES BENICIO Membro

> JOANA D'ARC RABELO Membro

Em cumprimento ao disposto no Art. 26 da lei nº 8.666 de 21 de junho de 1993, ratifico a Dispensa de Licitação objeto do Processo nº 032/2013-SEMGES, com solicitação de origem da SEM-

> EDILEUSA BARBOSA GOMES LÓZ Secretária Municipal de Gestão Social



ESTADO DE SANTA CATARINA PREFEITURA MUNICIPAL DE BRUSQUE SECRETARIA DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2013

Processo Licitatório nº 145/2013

O MUNICÍPIO DE BRUSQUE, torna público que realizará licitação, na modalidade TOMADA DE PREÇOS, destinada ao recebimento de propostas para a contratação de empresa para execução do remanescente das obras de revitalização do Parque das Esculturas, Município de Brusque.

Local de abertura dos envelopes: Prefeitura Municipal de Brusque, no dia 07/08/2013, às 09h00min.

Informações e retirada do Edital no horário comercial no Departamento de Licitações da prefeitura ou preferencialmente no site: www.brusque.sc.gov.br 16/07/2013

> GILMAR VILAMOSKI Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE FLORIANÓPOLIS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 426/SMAP/DLC/2013

Objeto: Aquisição de equipamentos de informática. Dia 29 de julho de 2013, às 11:30 (onze e trinta) horas. Endereço eletrônico: http://dlc.pmf.sc.gov.br. O Pregoeiro.

Em 16 de julho 2013. JARRIE ALBANI LEIRIA Diretor

PREFEITURA MUNICIPAL DE FORQUILINHA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/FMA/2013

A presente Licitação tem por objeto a aquisição de estufa e triturador de resíduos orgânicos para produção de mudas nativas no horto florestal municipal, por meio do Edital nº. 01/2012 que originou o Termo de Convênio nº. 001/2013, firmado entre o Ministério Público Federal e o Município de Forquilhinha/SC. DATA DE ABER-TURA: Dia 29 de julho de 2013 às 10:00 horas. EDITAL: Completo e demais esclarecimentos poderão ser obtidos de segunda a sexta-feira no Departamento de Compras do Município de Forquilhinha, no Paço Municipal "26 de Abril" Edifício sede da Municipalidade na Avenida 25 de julho, 3400, no horário das 08:00 as 12:00 e das 13:00 as 17:00 horas, ou por e-mail processos@forquilhinha.sc.gov.br e licitacoes@forquilhinha.sc.gov.br.

> Forquilhinha, 15 de julho de 2013. VALDECIR TISCOSKI Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE IMARUÍ

EDITAL Nº 7, DE 15 DE JULHO DE 2013 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

A Prefeitura Municipal de Imaruí, torna público que estão abertas as inscrições ao Processo Seletivo Simplificado para a contratação de Coordenador Geral/Pedagógico, Monitor e Professor para o Programa Segundo Tempo/Navegar. Local para inscrições: Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Desporto e Juventude, sito à Praça Getúlio Vargas, S/Nº - Centro. Período de inscrição: De 16/07/2013 a 29/07/2013. Horário: Matutino: Das 08:30 às 12:00 e Vespertino: Das 13:30 às 18:00 horas. O edital estará à disposição dos interessados no endereço acima ou pelo site www.imarui.sc.gov.br. Informações pelo fone (48) 3643-0338.

> MANOEL VIANA DE SOUSA Prefeito

FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 6/2013

OBJETO: Registro de Preços para eventual aquisição de medicamentos básicos e não básicos, éticos e genéricos com maior desconto nos valores da revista da ABCFARMA 2013. TIPO: Maior desconto sob o guia da farmácia ABCFARMA 2013. Entrega e Abertura da Proposta e Documentação: 29/07/2013 às 09:00 horas. Local: Rua José Inácio da Rocha, Nº 109 - Centro. O edital estará à disposição dos interessados de 2ª à 6ª feira, das 07:30 às 13:30 horas

> Imaruí-SC, 15 de julho de 2013. EDISSON WAGNER RODRIGUES Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE JARAGUÁ DO SUL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 325/2013

PROCESSO: INEXIGIBILIDADE Nº 60/2013. FUNDAMENTO: Artigo 25 da Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE JARAGUÁ DO SUL-SC. CONTRATADO: RBS ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA SA. OBJETO: Contratação para fornecimento de 650 (seiscentos e cinqüenta) exemplares diários do Jornal A Notícia, destinados aos alunos da Rede Municipal de Ensino Fundamental, dentro do Projeto do Jornal Rede Municipal de Ensino Fundamental, dentro do Projeto do Jornal em Sala de Aula. FORMA DE PAGAMENTO: O MUNICÍPIO pagará à CONTRATADA o valor total de R\$ 128.947,00 (cento e vinte e oito mil novecentos e quarenta e sete reais) pela totalidade dos serviços, a serem pagos mensalmente na segunda 4ª-feira do mês seguinte aos serviços prestados. ITEM ORÇAMENTÁRIO: A despesa decorrente deste processo de Inexigibilidade correrá por conta da seguinte dotação orçamentária: Classif Funcional programática/Projeto, atividade/Descrição da Natureza da Despesa/Dotação Orçamentária/Recurso 12.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços pagos de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços pagos de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços pagos de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços pagos de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços pagos de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços pagos de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços pagos de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços pagos de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços pagos de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades e serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estremante de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estremante de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estremante de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estremante de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estremante de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estremante de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estremante de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estremante de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estremante de Serviços 2.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. dos atividades estrema tária/Recurso. 12.361.0803.2.514.3.3.90/Manut. das atividades e serviços do Ensino Fundamental/3.3.90 - aplicações diretas/297/Sal. Educação. PRAZO: O prazo de execução deste serviço será até dezembro/2013, iniciando a partir de julho/2013, iniciando a partir de abril com entrega diária de 650 (seiscentos e cinqüenta) exemplares nas unidades escolares especificadas no item 1.1 deste contrato. O prazo de vigência deste contrato será igual ao prazo de execução, acrescido de 30(trinta) dias; FORO: Comarca de Jaraguá do Sul. SIGNATÁRIOS: Dieter Janssen, Bruno Henriques Watte. DATA DA ASSINATURA: 12/07/2013

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 60/2013

Fundamento Legal: Artigo 25 da Lei nº 8.666/93 e suas alterações. OBJETO: Contratação de empresa para fornecimento de 650 (seiscentos e cinqüenta) exemplares diários do Jornal A Notícia, destinados aos alunos da Rede Municipal de Ensino Fundamental, dentro do Projeto do Jornal em Sala de Aula. CONTRATANTE: MUNICIPIO DE JARAGUA DO SUL. CONTRATADA: RBS ZERO HORA EDITORA JORNALISTICA SA. Endereço: Rua Caçador 112 no Bairro Atiradores - Joinville SC. CNPJ: 92.821.701/0057-64. VALOR TOTAL: O MUNICÍPIO pagará à CONTRATADA o valor total de R\$ 128.947,00 (cento e vinte e oito mil novecentos e quarenta e sete reais) 128.947.00 (cento e vinte e oito mil novecentos e quarenta e sete reais) pela totalidade dos serviços, a serem pagos mensalmente na segunda 4º-feira do mês seguinte aos serviços prestados. PRAZO DE ENTREGA: O prazo de execução deste serviço será até dezembro/2013, iniciando a partir de julho/2013 com entrega diária de 650 (seiscentos e cinqüenta) exemplares nas unidades escolares. DOTAÇÃO ORÇA-MENTÁRIA: A despesa decorrente do objeto desta contratação cor rerá por conta da seguinte dotação orçamentária do exercício de 2013, como segue: Classif.Funcional programática/Projeto/atividade/Descrição da Natureza da Despesa/Dotação Orçamentária/Recurso. 12.361.0803.2.514.3.3.90/Manutenção das atividades e serviços do en sino fundamental/3 3 90 - Aplicações Diretas/109/Salário Educação sino fundamental/3.3.90 - Aplicações Diretas/109/Salário Educação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LEOBERTO LEAL

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N $^{\circ}$ 1/2013

Processo Licitatório Nº 052/2013. TIPO: Menor Preço (global) Objeto: Objetivando a contratação de empresa para construção do muro, fossa e filtro no Centro de Educação Infantil - Creche Pró Infância Tipo "C", no Município de Leoberto Leal, em conformidade com o Edital de Licitação nº 001/2013. LEGISLAÇÃO: Lei 8.666/93, Lei Orgânica e o Edital. ABERTURA: Prefeitura Municipal, localizada na Rua Mainolvo Lehmkuhl, 20, Leoberto Leal/SC, às 09:00 (nove horas), do dia 01 de agosto de 2013. Cópia do Edital pode ser obtida no endereco acima citado. Informações fone: (48) 3268 1212.

TOMADA DE PRECOS Nº 2/2013

Processo Licitatório Nº 053/2013. IPO: Menor Preço (global) Objeto: Objetivando a contratação de empresa para construção das paredes em alvenaria da Quadra Esportiva Coberta na localidade de Ribeirão dos Ovos, no Município de Leoberto Leal, em conformidade com o Edital de Licitação nº 002/2013. LEGISLAÇÃO: Lei 8.666/93, Lei Orgânica e o Edital. ABERTURA: Prefeitura Municipal, localizada na Rua Mainolvo Lehmkuhl, 20, Leoberto Leal/SC, às 14:00 (quatorze horas), do dia 01 de agosto de 2013. Cópia do Edital pode ser obtida no endereço acima citado. Informações fone: (48) 3268 1212.

Em 15 de julho de 2013. TATIANE DUTRA ALVES DA CUNHA

PREFEITURA MUNICIPAL DE NAVEGANTES

AVISOS DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 12/2013 - FMV

A prefeitura do Município de Navegantes comunica que se encontra aberta licitação para concessão de serviços públicos, na modalidade concorrência pública, regida pelas leis nº 8.666/1993, 8.987/1995 e demais legislações indicadas no edital, autuada sob o n.º12/2013, pela combinação dos critérios da melhor técnica e do menor preço da tarifa pública. Objeto: Seleção de empresa ou consórcio de empresas para delegação da concessão do serviço para o sistema integrado de transporte coletivo público de passageiros do

município de Navegantes. Prazo de execução: 15 (quinze) anos, pror rogáveis por até 10 (dez) anos em caso de novos investimentos, não previstos neste edital ao longo da execução do contrato, para recompor o equilíbrio econômico-financeiro do contrato ou, por interesse justificado do poder concedente. Os envelopes n° 01 (um) documentos de habilitação, n° 02 (dois) proposta técnica e n° 03 (três) ocumentos de habilitação, in '02 (dois) proposta tectura e in '03 (tes) - proposta de preço - tarifa única deverão ser entregues na sede da secretaria de administração, na Rua João Emílio, 100, Centro, Navegantes, até às 9h30 do dia 04/09/2013. A sessão pública de abertura do envelope n° 01 (um) - documentos de habilitação - terá início às 10h do dia 04/09/2013. Os interessados poderão ter acesso à íntegra do edital, através da obtenção do CD - ROM correspondente, na sede da secretaria de administração, na Rua João Emílio, 100 - Centro - Navegantes, ou ainda, no site da prefeitura municipal de navegantes: http://www.navegantes.sc.gov.br, á partir do dia 17/07/2013. No ato de aquisição do CD-ROM, os interessados deverão fornecer outro CD-ROM, sem qualquer uso, para reposição aos cofres públicos.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 43/2013 FMS

Comunica na forma da lei 8.666/93 e suas alterações, que se encontra aberto o processo licitatório para: Objeto: Registro de preços visando aquisição de equipamentos (eletrodomésticos e eletrônicos) e materiais permanentes devidamente montados e instalados (quando inateriais permanentes devidamente informados e instatados (quando for o caso) para as Unidades de Atenção Básica da Secretaria Municipal de Saúde de Navegantes/SC, recursos de emendas parlamentares. Data da entrega de envelopes dia 26/07/2013 até às 8h50. Abertura envelopes dia 26/07/2013 às 9h. Edital disponível na Rua João Emílio, 100, Navegantes/SC ou site; www.navegantes.sc.gov.br link fornecedor.

Navegantes, 15 de julho de 2013 ROBERTO CARLOS DE SOUZA

PREFEITURA MUNICIPAL DE PAPANDUVA EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 110/2013

Processo Licitatório nº 110/2013. Objeto: serviços médicos de clínico geral e psiquiatria. Contratante: Fundo Municipal de Saúde do Município de Papanduva. Contratados: MARCELO CAETANO GARCIA LUFIEGO e MAZZARO SAÚDE S/S LTDA. Justificativa Trata-se da contratação de serviços médicos de clinico geral e de psiquiatria, destinada à manutenção dos Serviços de saúde do Fundo Municipal de Saúde, sendo estes profissionais indispensáveis para os programas ESF e CAPS, como também para acesso dos munícipes a unidade de saúde básica e a falta destes serviços colocará em risco a saúde e a vida dos cidadãos. Fundamento legal: Artigo 24, inciso IV, combinado com o Artigo 26, da Lei 8.666 de 21 de junho de 1993, consolidada. Prazo de vigência: a realização desta dispensa de licitação terá duração entre 15 de julho de 2013 até 15 de setembro de 2013 ou até a realização de processo seletivo ou licitatório, o que acontecer primeiro Valor total: R\$ 24.600,00 (vinte e quatro mil e

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE **GETULIO**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESECIAL Nº 2/2013

A Câmara municipal de Presidente Getúlio, torna público aos A Câmara municipal de Presidente Getúlio, torna público aos interessados, que se acha aberto o Processo Licitatório de Pregão Presencial nº 02/2013. OBJETO: Contratação de empresa especializada no fornecimento de licença de uso, instalação, manutenção, treinamento, provimento de datacenter e suporte técnico para sistema informatizado de Gestão Pública em ambiente WEB, para a Câmara Municipal de Presidente Getúlio/SC. Abertura: Abertura as 14:20 do dia 19 de julho de 2013. Mais informações junto ao setor de Contabilidade, sito a Rua Eng. Wetstein, 10, nesta cidade, e retirada do Edital no site: www.camarapresidentegetulio.sc.gov.br.

Presidente Getúlio-SC, 15 de julho de 2013. MOACIR DOS SANTOS Presidente da Câmara de Vereadores

PREFEITURA, MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO CEDRO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 84/2013

A Prefeitura Municipal de São José do Cedro, usando de suas atribuições legais, em conformidade com a Lei Federal 8.666/93, demais atitudos legals, en comoninada com a Lei redera 8.000/93, deniais alterações vigentes, promove Processo Licitatório nº 84/2013, Edital de Tomada de Preço Nº 84/2013, Objeto: contratação de empresa para execução de drenagem pluvial, com pavimentação asfáltica em concreto betuminoso usinado a quente (c.b.u.q), com sinalização vertical e horizontal, na Rua José João Grando, Município de São José do Cedro. Recebimento das propostas até às 14:00 horas do dia 02/08/2013. Abertura dos envelopes às 14:00 horas do dia 02/08/2013, no Setor de Compras, Contratos e Licitações da Prefeitura Municipal, sita na Rua Jorge Lacerda 1049, São José do Cedro - SC, maiores informações, pelo telefone: 0xx49-36430247, no Depto de Compras, das 07:45h às 11:45h e das 13:30h às 17:30.

> São José do Cedro, 11 de junho de 2013. ANTONIO PLINIO DE CASTRO SILVA Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE URUSSANGA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 12/2013 - FMS

Objeto: aquisição de equipamentos de informática, veículos e eletrodomésticos, conforme emeda parlamentar prop nº Objeto: aquisição de equipamentos de informatica, veículos e eletrodomésticos, conforme emeda parlamentar prop nº 82930.181000/1120-03. Empresas vencedoras: DAT INFORMÁTICA ITEM 01 - R\$ 3.680,00 CNPJ 04.572.854/0001-01. GOLD COMPUTADORES LTDA ITEM 02,03. R\$ 31.600,00. CNPJ 02.537.692/0001-37. VIP CAR VEICULOS LTDA. ITEM 05. R\$ 58.980,00 CNPJ 05.586.628/0001-34. PAPELARIA ESPAÇO ESCO-LAR EPP. ITEM 04 R\$ 2.356,00 CNPJ 03.790.887/0001-57.

> Urussanga, 15 de julho de 2013 ROSANE ZATTA Pregoeira

ESTADO DE SÃO PAULO PREFEITURA MUNICIPAL DE ANDRADINA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 32/2013

Processo Nº 58/13

Objeto: Contratação de empresa especializada para confecção e instalação de placas e banners para divulgação do programa Segundo Tempo - Convênio 760046/2011, Ministério do Esporte. Considerando a regularidade do procedimento, hei por bem, com base na lei federal nº 10520, de 17 de julho de 2002, Homologar, o lote do objeto licitado, à empresa: Marcio M Guedes - Me.

> Andradina, 15 de julho de 2013. JAMIL AKIO ONO Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANGATUBA

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2013

Processo nº 055/2013

Objeto: Contratação de empresa com fornecimento de material e serviços (empreitada Global) para construção de uma Unidade Básica de Saúde da Família, localizado no Distrito do Bom Retiro, Angatuba/SP. Decretada fracassada a licitação em referencia.

> Angatuba, 12 de julho de 2013 CARLOS AUGUSTO RODRIGUES DE MORAIS TURELLI Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARACATUBA SECRETARIA DE SEGURANÇA MUNICIPAL

AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS N^2 1/2013

O Município de Araçatuba, por intermédio da Secretaria Municipal de Planejamento Urbano e Habitação, torna público, para conhecimento dos interessados, observada a necessária qualificação, que está promovendo, através da Secretaria Municipal de Administração, a seguinte licitação de MENOR PREÇO, na modalidade TO-MADA DE PREÇOS, sob o regime de execução de indireta, EM-PREITADA POR PREÇO GLOBAL: TOMADA DE PREÇOS N.º 001/2013 - PROCESSO N.º 953/2013 - OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUÇÃO DE OBRAS E SERVIÇOS DE INFRAESTRUTURA URBANA, DE GALERIAS DE ÁGUAS PLU-VIAIS NA AVENIDA GASPAR LEMOS, NO BAIRRO PANORA MA . Os envelopes "PROPOSTA DE PREÇOS" e "HABILITA-ÇÃO", serão recebidos às 09h00min do dia 02 de agosto de 2013, na sala de licitações - Paço Municipal, sito à rua Coelho Neto, 73 - Araçatuba - SP. Valor Estimado: R\$290.473,53 (duzentos e noventa mil, quatrocentos e setenta e três reais e cinqüenta e três centavos). Vistoria Técnica: Poderá ser realizada até a data de abertura do Vistoria Técnica: Poderá ser realizada até a data de abertura do certame, através de um técnico devidamente credenciado pela licitante, cujo agendamento deverá feito pelo fone: (18) 3607-6514 ou (18) 3607-6559. A pasta contendo o Edital completo e as informações técnicas, estarão à disposição dos interessados, em CD-ROM, na Divisão de Licitação e Contratos da Prefeitura Municipal de Araçatuba, sito à rua Coelho Neto, 73, nesta cidade, mediante o recolhimento de R\$50,00 (cinquenta reais), através de Guia de recolhimento a ser retirada no Setor de Protocolo Geral, sito endereço acima, no horário das 08h30min às 16h30min.

TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2013

O Município de Araçatuba, por intermédio da Secretaria Municipal de Planejamento Urbano e Habitação, torna público, para conhecimento dos interessados, observada a necessária qualificação, que está promovendo, através da Secretaria Municipal de Administração, a seguinte licitação de MENOR PREÇO, na modalidade TO-MADA DE PREÇOS, sob o regime de execução de indireta, EM-PREITADA POR PREÇOS O GLOBAL: TOMADA DE PREÇOS N.º 002/2013 - PROCESSO N.º 954/2013 - OBJETO: EXECUÇÃO DE OBRAS E SERVIÇOS DESTINADOS À REVITALIZAÇÃO DE PRAÇA PÚBLICA - PRAÇA SÃO JOÃO. Os envelopes "PRO-

POSTA DE PRECOS" e "HABILITAÇÃO", serão recebidos às 09h00min do dia 05 de agosto de 2013, na sala de licitações - Paço Municipal, sito à rua Coelho Neto, 73 - Araçatuba - SP.

Valor Estimado: R\$221.641,99 (duzentos e vinte e um mil, seiscentos e quarenta e um reais e noventa e nove centavos). Vistoria Técnica: Poderá ser realizada até a data de abertura do certame, através de um técnico devidamente credenciado pela licitante, cujo agendamento deverá ser feito pelo fone: (18) 3607-6514 ou (18) 3607-6559. A pasta contendo o Edital completo e as informações técnicas, estarão à disposição dos interessados, em CD-ROM, na Divisão de Licitação e Contratos da Prefeitura Municipal de Araçatuba, sito à rua Coelho Neto, 73, nesta cidade, mediante o recolhimento de R\$50,00 (cinquenta reais), através de Guia de recolhimento a ser retirada no Setor de Protocolo Geral, sito endereço acima, no horário das 08h30min às 16h30min.

Em 15 de julho de 2013. MIRIAM CRISTINA GON Chefe da Divisão de Licitação e Contratos

PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2013

PARECER Nº 055/2.013 GUICHÊ: 038.209/2013 PROCESSO LIC. Nº 080/2013

OBJETO: "contratação de empresa especializada para conclusão das obras de construção de prédios para abrigar 3 Unidades Básicas de Saúde (Ubs - Porte 1 - Av. Bento Ramalho Machado, S/Nº - Jd. Paraíso, Ubs Porte 2 - Av. Carlos Bersanetti Filho, S/Nº, Altos de Pinheiros e Ubs - Porte 2 - Rua Marechal Teodoro da Fonseca, S/Nº, Vila Xavier, nesta cidade.'

Analisado os Documentos, bem como a Proposta da habilitada, a Comissão Permanente de Licitações julgou-a conveniente tornando como vencedora a empresa: CONSTRUTORA HABCON LTDA - EPP, conforme consta dos autos.

Araraquara, 15 de julho de 2013. DJALMA GOMES Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE PRAIA GRANDE

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: PREFEITURA DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE PRAIA GRANDE; CONTRATADA: SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM COMERCIAL - SENAC; OBJETO: Contrato n° 031/13 de cursos do SENAC para os beneficiários dos programas desenvolvidos pela Secretaria de Promoção Social; VALOR: R\$ 334.140,00; DOTAÇÃO: 12.07.00/08.244.4001.2067/3.3.90.39.99;

12.07.00/08.244.4001.2067/3.3.90.32.00; 02.03.00/08.244.7001.2023/3.3.90.39.99;

12.07.00/08.244.4002.2071/3.3.90.32.00;

12.07.00/08.243.4002.2070/3.3.90.32.00; DATA DA ASSINATURA: 13/05/2013; PRAZO: Até 31/12/2013; PROCESSO: 6.232/13

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013

Processos Administrativos nº 4595/2013.

Encontra-se aberta licitação visando a contratação de pessoa jurídica especializada, para serviços de construção de cobertura de quadra esportiva escolar do CEMUS IV "Professor Odilo Della Paschoa", situada na Av. D. Pedro II, nº 826, Centro, SALTO/SP, com fornecimento de todos os materiais, equipamentos e mão de obra necessária, conforme projeto, planilha e memorial descritivo, a cargo das Secretarias da Educação e Desenvolvimento Urbano. Data para entrega dos envelopes de Habilitação e Proposta - até as 9hs do dia 01 de agosto 2013, no Setor de Licitações - Secretaria da Administração, Paço Municipal, sendo que a abertura dos envelopes acontecerá a partir das 09h15m, em sessão pública. O Edital está disponível para consulta e impressão no site da Prefeitura: www.salto.sp.gov.br Caso prefira obter cópia do Edital diretamente na Prefeitura, o interessado deverá recolher uma taxa de R\$ 20,00 (vinte reais), no prédio do Atende Fácil, sito à Rua José Revel nº 270, Centro e, após dirigir-se ao Setor de Licitações. à Rua Nove de Julho nº 1053, Vila Nova, das 13:00 as 17:00 horas, para retirada do mesmo.

> Estância Turística de Salto-SP, 12 de julho de 2013 MILTA ALVES RIBEIRO MARON Secretária

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ILHABELA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 52/2013

A Comissão de Licitações da Prefeitura Municipal de Ilhabela, torna público que fará realizar à Rua Prefeito Mariano Procópio de Araújo Carvalho, nº 86 - Bairro Perequê, Ilhabela- SP., as seguintes licitações: PREGÃO PRESENCIAL Nº 052/2013 - Aquisição de Veículos. Abertura dia 26/07/2013 ás 15:00 horas Proc. Adm. 8.550-7/2013. O Edital Completo deverá ser solicitado através do email licitacao@ilhabela.sp.gov.br, em até 24 (vinte e quatro) horas de antecedência à data da abertura.

> Em 15 de julho de 2013. BENEDITO WENCESLAU NETO Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARATINGUETÁ

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Alteração Contratual- Concorrência Pública nº 004/12 Especie: Alteração Contratual-Colicolledra Fudica ii 00-4/12 Contratante: Prefeitura Municipal de Guaratinguetá. Contratada: Ytaquiti Construtora Ltda. Objeto: Execução de pavimentação e qualificação de vias urbanas, no bairro Santa Luzia. Prazo: até 31.03.14. Data: 02.07.13.

PREFEITURA MUNICIPAL DE INDAIATUBA

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2013

Edital nº 95/2013 OBJETO: Aquisição de materiais para a implantação de rede (fibra óptica) para ampliação do sistema de videomonitoramento para os bairros Cecap e Distrito Industrial, atendendo o convênio SEbairros Cecap e Distrito Industrial, atendendo o convenio SE-NASP/MJ 76312/2011. O Edital está disponível gratuitamente, atraves dos sites: www.bbmnet.com.br e www.indaiatuba.sp.gov.br. Este Pregão se realizará de forma ELETRÔNICA, através da BBM - Bolsa Brasileira de Mercadoria, na data de 31 de julho de 2013, às 09:00 horas. Maiores informações, no Departamento Municipal de Licitações, através dos telefones nº (19) 3834-9085 e Fac-simile (19) 3834-9202.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2013

Edital nº 96/2013

OBJETO: Aquisição de licença do software de videomonitoramento, para ampliação do sistema nos bairros Cecap e Distrito Industrial, atendendo o convênio SENASP/MJ 76312/2011. O Edital está disponível gratuitamente, através dos sites: www.bbmnet.com.br e www.indaiatuba.sp.gov.br. Este Pregão se realizará de forma ELE-TRÔNICA, através da BBM - Bolsa Brasileira de Mercadoria, na data de 31 de julho de 2013, às 14:00 horas. Maiores informações, no Departamento Municipal de Licitações, através dos telefones nº (19) 3834-9085 e Fac-simile (19) 3834-9202.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2013

Edital nº 97/2013

OBJETO: Aquisição de materiais esportivos para uso n a Praça do OBJETO: Aquisição de materiais esportivos para uso n a Fraça do Esporte e da Cultura, atendendo o convênio do Ministério da Cultura/Caixa termo 0363.565-90/2011. O Edital está disponível gratuitamente, através dos sites: www.bbmnet.com.br e www.indaiatuba.sp.gov.br. Este Pregão se realizará de forma ELETRÔNICA, através da BBM - Bolsa Brasileira de Mercadoria, na data de 01 de agosto de 2013, às 09:00 horas. Maiores informações, no Departemente Municipal de Listocome structura do de forma (10) 2021. tamento Municipal de Licitações, através dos telefones nº (19) 3834-9085 e Fac-simile (19) 3834-9202.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2013

Edital nº 98/2013

OBJETO: Aquisição de mobiliários para uso na Praça do Esporte e da Cultura, atendendo o convênio do Ministério da Cultura/Caixa termo O363.565-90/2011. O Edital está disponível gratuitamente, através dos sites: www.bbmnet.com.br e www.indaiatuba.sp.gov.br. Este Pregão se realizará de forma ELETRÔNICA, através da BBM - Bolsa Brasileira de Mercadoria, na data de 01 de agosto de 2013, às 14:00 horas. Maiores informações, no Departamento Municipal de Licitações, através dos telefones nº (19) 3834-9085 e Fac-simile (19) 3834-9202.

> Indaiatuba, 15 de julho de 2013. VERA LÚCIA DA SILVA Pregoeira

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N 2 7/2013

Objeto: Aquisição de equipamentos e mobiliários para informática , para atender a Secretaria Municipal da Família e do Bem Estar Social, de acordo com o contrato de repasse nº 0259.984-64, firmado com o Ministério da Ciência e Tecnologia, com prazo de entrega previsto em até 20 (vinte) dias.



Tendo em vista o que consta dos autos, nos termos do Decreto 10.760/10 de 22/07/10, HOMOLOGO o julgamento e a adjudicação do objeto levado a efeito pela Pregoeira, durante a sessão eletrônica, considerando-se vencedoras deste certame licitatório as seguinte empresas: A.C. DOS SANTOS MÓVEIS ME., PLANO A LICITAÇÕES E COMÉRCIO LTDA. EPP., HAL EQUIPAMENTOS E REFRIGERAÇÃO LTDA. ME., JAIRO ANTONIO ZANATTA, GUARAPUAVA CENTRO DIGITAL DE INFORMÁTICA LTDA., MATHEUS CESTARI MAGALHÃES ME. e M.H. PERELLES ME., observadas as exigências editalícias e as condições constantes em suas propostas finais.

> Indaiatuba, 15 de julho de 2013. NUNCIO LOBO COSTA

ISSN 1677-7069

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2013

Edital nº 85/13

Objeto:- Aquisição de Caixas Herméticas para a ampliação do sistema de vídeo monitoramento para os bairros CECAP e Distrito Industrial atendendo convênio SENASP/MJ nº 763212/201, sendo a entrega prevista em até 45(quarenta e cinco) dias. Levamos ao conhecimento dos interessados, que conforme consta dos autos, na sessão pública eletrônica realizada em 15/07/13, levada a efeito pela Pregoeira Vera Lúcia da Silva, a única empresa participante (MULTIWAY CO-MÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA.) ofertou um valor bem acima daquele previsto pela Administração, não havendo a possibilidade de negociação. Diante disto, estamos considerando esta licitação, Fracassada.

> Indaiatuba, 15 de julho de 2013: NUNCIO LOBO COSTA Secretário

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPEVA

AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 86/2013

Acham-se aberta nesta Prefeitura as seguintes licitações: Pregão Presencial Nº 86/13, do tipo Menor Preço- SRP, Republicado com alterações.

OBJETO: Aquisição de Materiais de Construção, para atender as necessidades da Secretaria Municipal da Educação. Credenciamento início às 09h00min do dia 25/07/2013, no Núcleo de Tecnologia, sito á Rua Rivadavia Marques Junior, nº 338 -Centro. O Edital completo disponível no Site:- www.itapeva.sp.gov.br. Informações: pregao@itapeva.sp.gov.br ou fone(s) (15) 3522-3079 - 3522-1002. Demais detalhes serão fornecidos na Seção de Compras, no horário normal de expediente à Praça Duque de Caxias, nº 22 -Centro - Itapeva -SP.

> Itapeva, 12 de julho de 2013. JOSÉ MARIA RIBEIRO Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JACUPIRANGA

RETIFICAÇÕES

Publicado no Diário Oficial da União, Seção 3, segunda, 15 de julho, de 2013, número 134, página 211. AVISO DE REABERTURA DE LICITAÇÃO nº 002/2013, onde se lê: "RECEBIMENTO DA DOCUMENTAÇÃO PARA CADASTRO, até às 17h30min do dia 24/07/2013; leia-se: "RECEBIMENTO DA DOCUMENTAÇÃO PARA CADASTRO, até às 17h30min do dia 25/07/2013;onde se lê: "RECEBIMENTO DOS ENVELOPES Nº 01-Habilitação e 02-Proposta, até às 08h30min do dia 29/07/2013; leia-se: "RECEBIMENTO DOS ENVELOPES Nº 01-Habilitação e 02-Proposta, até às 08h30min do dia 30/07/2013"; onde se lê: "ABERTURA DOS EN-VELOPES: N° 01-Habilitação: às 08h35min do dia 29/07/2013"; leiase: "ABERTURA DOS ENVELOPES: N° 01-Habilitação: às 08h35min do dia 30/07/2013.

Publicado no Diário Oficial da União, Seção 3, segunda, 15 de julho, de 2013, número 134, página 210. AVISO DE REABER-TURA DE LICITAÇÃO nº 003/2013, onde se lê: "RECEBIMENTO DA DOCUMENTAÇÃO PARA CADASTRO, até às 17h30min do dia 24/07/2013; leia-se: "RECEBIMENTO DA DOCUMENTAÇÃO PARA CADASTRO, até às 17h30min do dia 25/07/2013;onde se lê: "RECEBIMENTO DOS ENVELOPES Nº 01-Habilitação e 02-Proposta, até às 14h00min do dia 29/07/2013; leia-se: "RECEBIMENTO DOS ENVELOPES Nº 01-Habilitação e 02-Proposta, até às 14h00min do dia 30/07/2013"; onde se lê: "ABERTURA DOS ENVELOPES: Nº 01-Habilitação: às 14h05min do dia 29/07/2013"; leiase: "ABERTURA DOS ENVELOPES: Nº 01-Habilitação: às 14h05min do dia 30/07/2013.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MIRASSOL

AVISO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2013

Processo nº 044/2013 - D.A. -D.C.L.

OBJETO: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de impressão (outsourcing) compreendendo o fornecimento de equipamentos, serviço de manutenção preventiva e corretiva, como também, serviço de controle e contabilização das impressões exceto papel, bem como, os serviços de operacionalização da solução por meio de software específico para os departamentos desta munici-palidade. Impugnação do Edital apresentada pela empresa H. PRINT REPROGRAFIA E AUTOMAÇÃO DE ESCRITÓRIOS LTDA.

O Pregoeiro opina para seja julgada improcedente a impugnação apresentada pela empresa H. PRINT REPROGRAFIA E AUTOMAÇÃO DE ESCRITÓRIOS LTDA. Cópia da decisão à disposição dos interessados na Divisão de Compras e Licitação e nos sites www.mirassol.sp.gov.br e www.licitacoes-e.com.br. Vistos, Acolho o parecer do Pregoeiro e, por seus próprios fundamentos, nego provimento a Impugnação apresentada pela empresa H. PRINT RE-PROGRAFIA E AUTOMAÇÃO DE ESCRITÓRIOS LTDA.

> Mirassol, 15 de julho de 2013 JOSÉ RICCI JÚNIOR Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE MOGI DAS CRUZES

RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/13

Processo nº 10.297/13

OBJETO: contratação de empresa especializada de engenharia para execução de obras de construção de cozinha comunitária (CTR 0367.365-63/2011 - Ministério do Desenvolvimento Social), Localizada Na Av. Aurora Ariza Meloni, Vila Nova União, neste município de Mogi das Cruzes.

nicipio de Mogi das Cruzes.

* FONTE CONTÁBIL - Caixa Econômica Federal - Contrato de Repasse nº 0367.365-63/2011/MDS / CAIXA - Convênio Siconv nº 757201 Processo nº 4012.0367365-63/11

EMPRESA VENCEDORA: DEMAX SERVIÇOS E COMÉRCIO

LTDA.

Mogi das Cruzes, 15 de julho de 2013. MARCOS ROBERTO REGUEIRO Presidente da CMPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PITANGUEIRAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2013

Acha-se aberto na Prefeitura Municipal de Pitangueiras, estado de São Paulo, a tomada de preços nº 005/2013, que constitui-se na contratação de empresa especializada de engenharia, com emprego de material e mão de obra, para execução no regime de empreitada por menor preço global, para construção de reservatório em chapa de aço, capacidade de 300 m3 e fornecimento e montagem hidráulica e elétrica para o Poço 05 do Distrito de Ibitiúva, no município de Pitangueiras/SP, de acordo com os Anexos do Edital. O prazo para entrega dos envelopes de proposta se dará até o dia 07/08/2013 até às 09:00 horas. A abertura dos mesmos se dará no dia 07/08/2013 às 10:00 horas. O edital na integra encontra-se à disposição dos interessados, na sede da prefeitura municipal de pitangueiras, sito à rua Dr. Euclides Zanini Caldas nº 66 das 8:00 às 17:00 horas.

> JOÃO BATISTA DE ANDRADE Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE PRUDENTE DEPARTAMENTO DE COMPRAS

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2013 Repetição

Republicação para readequação do texto. ÓRGÃO: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente. EDITAL: 005/2013. MODALIDA-DE: tomada de preços. OBJETO: contratação de empresa especia-lizada para execução de projeto de remodelação do sistema de trans-porte coletivo municipal e plano diretor do município de presidente prudente, com desenvolvimento de atividades técnicas. ENCERRA-MENTO: às 14:00 hs do dia 02/08/2013. ABERTURA: às 14:15 hs do dia 02/08/2013. CADASTRAMENTO: até dia 30/07/2013, às 17:00h. INFORMAÇÕES: Prefeitura Municipal de Presidente Prudente, Av. Cel. José Soares Marcondes, 1200, centro. TELEFONES: (18) 3902 4411, 3902 4444, 3902 4456, 3902 4452. SÍTIO ELETRÔNICO DO MUNICIPIO www.presidenteprudente.sp.gov.br.

> Presidente Prudente, 15 de julho de 2013. PAULO EDUARDO BARCELLO Diretor

PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTOS

AVISO DE ALTERAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 13.902/2013

A Prefeitura de Santos comunica que, tendo em vista alterações efetuadas no Edital em epígrafe - tipo menor preço, de acordo com o artigo 21, parágrafo 4º da Lei Federal nº 8.666/93, fica designada a data de recebimento dos envelopes e abertura da licitação do dia 25/06/13 para o dia 15/08/13 às 10h00. Informações e cópia do Edital alterado poderão ser obtidas na Prefeitura, horário de expediente, tel: (13) 3201-5165, ou pelo e-mail: comlic1@santos se pov br. Não haverá ônus para as empresas que retiraram o tos.sp.gov.br. Não haverá ônus para as empresas que retiraram o Edital anterior.

> JAIME ALVES DA SILVEIRA Presidente da Comissão de Licitação I

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PRETO

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 221/2013

Processo: 12856/2013

Objeto: Aquisição de material de artesanato e pedagógico para os Centros de Referência Social- CRAS. Secretaria Municipal de Assistência Social. O recebimento das propostas dar-se-á até o dia 30/07/2013 às 08:30min e abertura a partir das 08:32 min. O edital na íntegra encontra-se à disposição dos interessados no Portal de Compras no site https://compras.empro.com.br/WBC6

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 222/2013

Processo: 12854/2013

Objeto: Aquisição de material hidráulico(sifão e torneiras) para manutenção dos Centros de Referência de Assistência Social- CRAS. Secretaria Municipal de Assistência Social. O recebimento das propostas dar-se-á até o dia 29/07/2013 às 08:30min e abertura a partir das 08:32 min. O edital na íntegra encontra-se à disposição dos interessados no Portal de Compras no site https://compras.empro.com.br/WBC6

> São José do Rio Preto-SP, 15 de julho de 2013 CÉLIA CANDIDA FARIA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 227/2013

Processo: 12893/2013

Objeto: Aquisição de ventiladores e dvd destinados aos Centros de Referência de Assistência Social- CRAS. Secretaria Municipal de Assistência Social. O recebimento das propostas dar-se-á até o dia 29/07/2013 às 08:30min e abertura a partir das 08:32 min. O edital na íntegra encontra-se à disposição dos interessados no Portal de Compras no site https://compras.empro.com.br/WBC6

> São José do Rio Preto-SP, 15 de julho de 2013 LUCIA HELENA ANTONIO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO PAULO SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA URBANA E OBRAS

AVISO CONCORRÊNCIA Nº 1/13/SIURB

Processo Administrativo nº 2013-0.035.858-7 Objeto: contratação de obras e serviços de drenagem urbana no município de São Paulo, no âmbito do PRA - PROGRAMA DE REDUÇÃO DE ALAGAMENTOS, subdivididos em um total de 5 (cin-

A Comissão reuniu-se para fins de dar continuidade ao certame em epígrafe, em face da interposição de recurso administrativo interposto pela empresa FBS CONSTRUÇÕES CIVIL E PAVIMENTAÇÃO LTDA, contra decisão proferida pela Comissão que classificou a licitante CONSTRUTORA CAPPELLANO LTDA em 1º lugar no Lote 02. Notificadas as demais li-citantes, houve apresentação de contrarrazões pela CONSTRUTORA CAP-PELLANO LTDA. O recurso é tempestivo e encontra-se devidamente acompanhado do comprovante do preço público estabelecido para recorrer. No que diz respeito ao mérito, o inconformismo manifestado pela recorrente no entendimento desta Comissão, não merece prosperar, uma vez que foi considerado erro material, em decorrência do erro de digitação ocorrido na planilha no item "E", subitem E2 - Vale Transporte onde constou o percentual de "8,96" ao invés do percentual de 7,96, sendo que em razão desse equívoco, a taxa percentual de encargos sociais foi acrescida de 1% (um por cento), resultando em 157,80% ao invés de 156,80% utilizado na composição de preços unitários apresentados. Dessa forma, no entendimento da Comissão, o recurso apresentado pela empresa FBS CONSTRUÇÕES CIVIL E PAVIMENTAÇÃO LTDA não pode ser acolhido, ficando, assim, mantida a deliberação anterior quanto à classificação da licitante CONSTRUTORA CAPPELLANO LTDA. A vista deste entendimento, o processo poderá ser encaminhado ao Senhor Chefo de Cabinato dosta Scoregia da Infraestrativa Liberara, o Desea do Mus Chefe de Gabinete desta Secretaria de Infraestrutura Urbana e Obras do Município de São Paulo, autoridade competente, para decidir sobre o recurso aqui noticiado, em conformidade com o item II.7 da Portaria 1/13/SIURB nos termos do disposto no artigo 109, parágrafo 4º, da Lei Federal nº 8666/93.

> MARIA ANGÉLICA GARCIA p/Divisão Técnica de Licitações - SIURB-G. 2



RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 1/13/SIURB

Processo Administrativo nº 2013-0.035.858-7

Objeto: contratação de obras e serviços de drenagem urbana no município de São Paulo, no âmbito do PRA - PROGRAMA DE RE-DUÇÃO DE ALAGAMENTOS, subdivididos em um total de 5 (cin-

À vista da decisão do Senhor Chefe de Gabinete quanto ao recurso administrativo interposto pela licitante FBS CONSTRUÇÃO CIVIL E PAVIMENTAÇÃO LTDA no LOTE 02, a Comissão declara vencedoras as licitantes classificadas em primeiro lugar nos lotes 01 e 02, conforme segue: Lote 01 - FBS CONSTRUÇÕES CIVIL E PAVIMENTAÇÃO LTDA, valor total de R\$26.174.792,17 e LOTE 02 - CONSTRUTORA CAPPELLANO LTDA, valor total de R\$25.224.890,80 uma vez que suas propostas e suas documentações encontram-se de acordo com as exigências editalícias. Encaminhe-se o presente à autoridade superior para ADJUDICAÇÃO e HOMO-LOGAÇÃO dos lotes 01 e 02 em favor dessas empresas. Nada

> MARIA ANGÉLICA GARCIA p/Divisão Técnica de Licitações - SIURB-G. 2

ESTADO DE SERGIPE PREFEITURA MUNICIPAL DE JAPARATUBA

EXTRATOS DE CONTRATOS

TOMADA DE PRECO Nº 02/2012. CONTRATO Nº 105/2012. CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Japaratuba. CONTRATA-DO: Brilhamte Construçoes Locação e Empreendimentos LTDA. OB-JETO: Reforma e ampliação do Mercado Municipal localizado na Sede deste Municipio de Japaratuba - SERGIPE. VALOR CONTRATADO: R\$ 1.061.601,81 (hum milhão sessenta e um mil seiscentos e hum reais e oitenta e um centavos). BASE LEGAL: Lei nº. 8.666/93 e Lei Complementar 123 de 14 de Dezembro de 2006. RECURSOS: As despesas decorrentes deste contrato correrão por conta da seguinte dotação orçamentária:

06 - SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA, REC. H. E MEIO AMBIENTE

1016 - REFORMA E OU AMPLIAÇÃO DO MECARDO MUNI-CIPAL.

4490.51.00 - OBRAS E INSTALAÇÕES

FONTE: 000 025

DATA DA ASSINATURA: 13 de junho de 2012

DATA DO CONTRATO: 13 de junho de 2012 DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 08 de Junho 2012

PRAZO DE VIGÊNCIA: 180 (cento e oitenta) dias

PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2012. CONTRATO Nº 49/2012. CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Japaratuba. CONTRATADO: CIMAVEL COMERCIO IMPORTAÇÃO, MAQUINAS E VEÍCULOS LTDA. OBJETO: Aquisição de 01 (uma) retroescavadeira para este Municipio de Japaratuba - Sergipe, em conformidade com o Convenio Nº 031.4803-44/2009, junto ao Ministerio da Agricultura. VALOR CONTRATADO: R\$ 232.000,00 (duzentos e trinta e dois mil reais). BASE LEGAL: Lei nº. 10.520/02 e subsidiariamente pela Lei nº. 8.666/93. RECURSOS: As despesas decorrentes deste contrato

correrão por conta da seguinte dotação orçamentária: 06 - SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA, REC. H. E MEIO AMBIENTE

1.010 - AQUISIÇÃO DE MOBILIARIO, EQUIP, VEÍCULOS E IM-PLE. AGRIC. PARA A SECRETARIA MUNICPAL DE AGRICUL-TURA, REC. H. E MEIO AMBIENTE

4490.52.00 - EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE. FONTE: $000 \to 025$

DATA DA ASSINATURA: 22 de Março de 2012 DATA DO CONTRATO: 22 de Março de 2012 DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 21 de Março 2012

PRAZO DE VIGÊNCIA: 30 (trinta) dias

PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2011. CONTRATO Nº 127/2011. CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE JAPARATUBA CONTRATADO: SCHOENHERR E CIA LTDA. OBJETO: AQUI-SIÇÃO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS PARA ESTE MU-NICIPIO DE JAPARATUBA-SERGIPE. VALOR CONTRATADO: R\$ 98.030,00 (noventa e oito mil e trinta reais). BASE LEGAL: Lei nº. 10.520/02 e subsidiariamente pela Lei nº. 8.666/93. RECURSOS: As despesas decorrentes deste contrato correrão por conta da seguinte dotação orçamentária:

06 - SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA, REC. H. E MEIO AMBIENTE

1.010 - AOUISICÃO DE MOBILIARIO, EOUIP, VEÍCULOS E IM-PLE. AGRIC. PARA A SECRETARIA MUNICPAL DE AGRICUL-TURA, REC. H. E MEIO AMBIENTE

4490.52.00 - EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE.

FONTE: 000 E 025

DATA DA ASSINATURA: 27 de Setembro de 2011

DATA DO CONTRATO: 27 de Setembro de 2011 DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 27 de Setembro de 2011 PRAZO DE VIGÊNCIA: 31 de Dezembro de 2011

PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2012. CONTRATO Nº 48/2012. CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE JAPARATUBA CONTRATADO: SERVEL SERGIPE VEÍCULOS COMERCIAIS LTDA. OBJETO: AQUISIÇÃO DE 01 (UMA) RETROESCAVA-DEIRA PARA ESTE MUNICIPIO DE JAPARATUBA - SERGIPE, EM CONFORMIDADE COM O CONVENIO Nº 031.4803-44/2009, JUNTO AO MINISTERIO DA AGRICULTURA. VALOR CON-TRATADO: R\$ 179.800,00 (cento e setenta e nove mil e oitocentos reais). BASE LEGAL: Lei nº. 10.520/02 e subsidiariamente pela Lei nº. 8.666/93. RECURSOS: As despesas decorrentes deste contrato correrão por conta da seguinte dotação orçamentária:

06 - SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA, REC. H. E

1.010 - AQUISIÇÃO DE MOBILIARIO, EQUIP, VEÍCULOS E IM-PLE. AGRIC. PARA A SECRETARIA MUNICPAL DE AGRICUL-TURA, REC. H. E MEIO AMBIENTE

4490.52.00 - EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE. FONTE: 000 E 025

DATA DA ASSINATURA: 22 de Março de 2012 DATA DO CONTRATO: 22 de Março de 2012 DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 21 de Março 2012 PRAZO DE VIGÊNCIA: 30 (trinta) dias

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARUIM

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2013

A Comissão Permanente de Licitação do Fundo Municipal de Saúde, instituída pela portaria nº 121/2013 de 01 de fevereiro de 2013, em atendimento às disposições legais e à Resolução nº 257/2010, do Tribunal de Contas do Estado - TCE, torna público, para conhecimento de todos, a realização de licitação, na modalidade acima especificada, e mediante informações a seguir:

OBJETO: contratação de empresa especializada em obras e serviços de engenharia para a execução das obras de construção da Academia da Saúde. Localizada na Praça do Coelho, Bairro do Coelho, no Município de Maruim.

DATA DE RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 02/08/2013 (dois de agosto de dois mil e treze), às 09: 30h (nove horas e trinta

TIPO: Menor Preço Global

PRAZO: 04 (quatro) meses REGIME DE EXECUÇÃO: Empreitada Global.

CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: UO: 4 Fundo Municipal de Saúde: AÇÃO: 2009-Demais Programas do Governo Estadual e Federal- ED: 4490.51.00.00-Obras e Instalações-FR:0193.027- Federais

BASE LEGAL: Lei 8.666/93, atualizada e lei 123/2006. PARECER JURÍDICO: 20/2013

VALOR MÁXIMO: 180. 151,75 (cento e oitenta mil, cento e cinquenta e um reais e setenta e cinco centavos)

O Edital, e informações complementares, encontra-se à disposição dos interessados, ao valor de R\$ 00,00 reais na sala da Comissão Permanente de Licitação, situada à Praça Barão de Maruim, anexo a Câmara de Vereadores nesta Cidade, de Segunda-feira à Sexta-feira, em dias de expediente, no horário das 07h00minh às 13h00minh, pelo telefone: (79) 3275-1808, ou através do e-mail: licitacao.maruim@live.com

> Maruim, 12 de julho de 2013. HUGO PRADO SILVA Presidente da Comissão

ESTADO DO TOCANTINS PREFEITURA MUNICIPAL DE GURUPI

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2013

Processo: N°594/2013

O Prefeito Municipal de Gurupi-TO, através da Secretaria Municipal de Infraestrutura, por intermédio da Pregoeira Oficial, torna publico que realizará Licitação Pregão Presencial nº040/2013 SRP, Tipo Menor Preço Por Item. Objeto: Registro de Preços para futura, eventual e parcelada aquisição de materiais de limpeza e de consumo diversos, para atender às necessidades desta Secretaria. Recebimento e Abertura dos Envelopes e Realização da Sessão: Dia 30 de Julho de 2013 às 09h, com 15 minutos de tolerância, na sala da Comissão de Licitações, instalada na Av. Pará nº1210-A, centro, CEP: 77403-010, Gurupi-TO. O Edital e anexos serão disponibilizados das 8h às 12h junto à CPL ou pelo e-mail: cplgurupi@hotmail.com. Fundamentação Legal: Lei nº10.520/2002, Lei n°8.666/93, Decreto nº 7892/2013, demais legislações pertinentes e respectivas atualizações.

> Gurupi - TO, 15 de julho de 2013. YNARA DOURADO CABRAL

TOMADA DE PRECOS Nº 3/2013

Processo: 1030/2013. Licitação: Tomada de Preços nº003/2013 Tipo Melhor Técnica e Preço. Objeto: Contratação de Empresa especializada em implantação e prestação de serviços de locação de Softwares que atendam legislações especifica, bem como as conversões dos dados existentes no município, o treinamento de todos os funcionários na utilização dos sistemas locados e o suporte e manutenção destes sistemas. Realização: dia 19/08/2013 às 09h(horário local) com 15 minutos de tolerância, na sala da Comissão de Licitações, com sede na Av. Pará nº1210-A centro, CEP 77403-010, Gurupi-TO. Cadastramento(CRC): Até 15/08/2013. EDITAL: disponível podendo ser requerido de segunda a sexta-feira das 08h às 12h junto à Comissão de Licitação. (Observação: a empresa deverá apresentar CRC para retirar o Edital). Fundamentação Legal: Lei nº8.666/93 e demais normas pertinentes e atualizações.

> Gurupi-TO, 15 de julho de 2013. SHIRLEY BARREIRA BORGES MAGALHÃES Presidente da Comissão Permanente de Licitação

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2013

A Prefeitura Municipal de Palmas - TO, através da Pregoeira da Secretaria de Planejamento e Gestão, torna público que fará realizar às 15:00 horas (horário de Brasília) do dia 26 de julho de 2013, no sitio: www.cidadecompras.com.br, o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 039/2013, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, para Registro de Preços visando à futura aquisição de peças para manutenção do sistema de irrigação, de interesse da Secretaria Municipal da Infraestrutura e Serviços Públicos, processo nº 2013014829. O Edital poderá ser retirado no sitio: www.cidadecompras.com.br ou examinado pelos interessados no sítio portal.palmas.to.gov.br e na Diretoria de Compras e Licitações, sito a 402 Sul, Conj. 01 Lts. 08/09, em horário comercial, em dias úteis. Maiores informações poderão ser obtidas no local, pelo fone (63) 2111-2736 / 2737 ou email cplpalmas@gmail.com.

> Palmas, 15 de julho de 2013. ANDRIA MOREIRA BARREIRA

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2013

Processo nº. 2013001647. Órgão Interessado: Fundo Municipal de Saúde. Objeto: O Registro de Preços visando a futura aquisição de leites especiais para crianças com alergia alimentar. Empresa Vencedora: MEDCOMERCE COMERCIAL DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, CNPJ: 37.396.017/0001-10, Itens: 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07 e 08 Valor global R\$ 438.858,00 (quatrocentos e trinta e oito mil oitocentos e cinquenta e oito reais). Data da realização: 10/06/2013.

> Palmas - TO, 15 de julho de 2013. HIGOR DE SOUSA FRANCO Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEQUIZEIRO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2013

A Secretaria Municipal de Educação, Cultura Esporte e Lazer de Pequizeiro - TO, torna público que fará realizar nas dependências da Prefeitura Municipal de Pequizeiro, sito à Rua Salgado Filho, s/n°, Centro, Pequizeiro - TO, licitação na modalidade Tomada de Preço Nº. 02/2013. Abertura dia 30/07/2013 às 09h00min, cuja finalidade contratação de serviços de engenharia para construção da Escola com 04 salas de Aula no P.A Mata Azul, com localização neste Município, o edital da mencionada licitação estará disponível na sede da Prefeitura Municipal desta Cidade, no endereço acima mencionado. Maiores informações estarão disponíveis pelos telefones 0XX63 3427- 1104/1109.

> Pequizeiro-TO, 15 de julho de 2013. JOAQUIM FERREIRA DE ARAÚJO Presidente da CPL

ISSN 1677-7069







ISSN 1677-7069



Leis, Decretos e **Medidas Provisórias** agora reunidos em volumes mensais



A Separata dos Atos do Poder Legislativo e do Poder Executivo

é uma publicação de periodicidade mensal, cujo conteúdo é extraído da base de dados do Diário Oficial da União. Oferece à sociedade mais And Salvacional - Informações oficiais desde 1898 uma forma de acessibilidade, com portabilidade, aos atos do Governo, facilitando ações cidadãs a partir da pluralização dos meios de divulgação oficial. A Separata se encontra disponível para assinatura ou venda avulsa.

Informações e vendas pelo telefone 0800 725 6787



ENVIO ELETRÔNICO DE MATÉRIAS



Ao enviar matéria eletronicamente para publicação nos Jornais Oficiais, certifique-se de que os arquivos estejam livres de vírus. Sua matéria pode ser rejeitada, caso seja constatado algum tipo de contaminação. Novos tipos de vírus aparecem diariamente, causando transtornos e prejuízos para os usuários de computadores. Portanto, cuidado, seja prudente! Atualize seu software antivírus com freqüência, para evitar sua defasagem e ineficácia na eliminação de novos vírus

que venham a surgir.



O PATRIOTA

Em 2013, o Brasil comemora o bicentenário de lançamento do periódico "O Patriota, jornal literário, político, mercantil & C". impresso pela Impressão Régia, hoje Imprensa Nacional, de janeiro de 1813 a dezembro de 1814, num total de 18 números. "O Patriota" é reconhecido como o primeiro jornal brasileiro a publicar artigos literários, científicos, políticos e mercantis.

ISSN 1677-7069

O PATRIOTA, JORNAL LITTER ARIO, POLITICO, MERCANTIL, &c. RIO DE JANEIRO. Eu desta gloria só fico contente, Que a minha terra amei, e a minha gente. Ferreira. JANEIRO. Rezervado da "Seccão Biblioteca Nacional RIO DE JANEIRO. NA IMPRESSÃO REGIA. Com Licença Vende-se na Loja de Paulo Martin rua da Quitanda, n. 84, por 800 1



Revenda avulsa do Diário Oficial da União e publicações oficiais em vários Estados do País e no Distrito Federal.

Diariamente, disponíveis nos seguintes locais:

UNIÃO DISTRIBUIDORA DE JORNAIS LTDA Rua José Clemente, 216 - Centro CEP: 69010-070 Fone: (92) 234-4762 Fax: (92) 232-6985 www.procasa.com.br

EMPRESA GRÁFICA DA BAHIA - EGBA Rua Mello Morais Filho, 189 - Fazenda Grande Retiro Salvador - BA CEP: 40352-000 Fone: (71) 3116-2820 www.egba.ba.gov.br

DISTRITO FEDERAL

LETÍCIA DE QUEIROZ FERREIRA VASCONCELOS - ME SIG, Quadra 6, lote 800 - Térreo da Imprensa Nacional CEP: 70610-460 Fone: (61) 3441-9600

RITA MILAIR DANTAS CREDMANN

Plataforma Superior da Estação Rodoviária, Loja 1 Brasília - DF Fone: (61) 3225-1438 bancarodoviaria@yahoo.com.br

ESPIRITO SANTO

JM DIÁRIOS E PUBLICAÇÕES LTDA Rua Alberto de O. Santos, 59, Sala 714 - Centro CEP: 20010-250 Fone: (27) 3223-3258 Fax: (27) 3222-7068 impublicacoes@ebrnet.com.br

MINAS GERAIS

RICCI DIÁRIOS E PUBLICAÇÕES LTDA Rua Guajajaras, 977, loja 4 - Centro Belo Horizonte - MG CEP: 30180-100 Telefax: (31) 3274-4136

IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DO PARÁ - IOEPA Travessa do Chaco, 2271 – Bairro do Marco Belém – PA CEP: 66093-410 Fone: (91) 4009-7800 Fax: (91) 4009-7819 www.ioepa.com.br



PERNAMBUCO

COMPANHIA EDITORA DE PERNAMBUCO - CEPE Rua Coelho Leite, 530 - Santo Amaro CEP: 50140-100 Fone: 0800-811201 www.cepe.com.br

RIO DE JANEIRO

ADINP DISTRIBUIDORA DIÁRIOS OFICIAIS LTDA Avenida Almirante Barroso, nº 22, Sobreloja 201 - Centro Rio de Janeiro - RJ CEP: 20031-002 Telefax: (21) 2533-0044 www.adinp.com.br

SANTA CATARINA

D. OFICIAL CENTRAL DE PUBLICAÇÕES LEGAIS LTDA Rua Verde Vale, 25 - Picadas do Sul -São José – SC Fones: (48) 3257-0020 / 3257-2572 / 3257-3500 / 3257-3200 diariooficialsc@uol.com.br www.diariooficialsc.net.br

SÃO PAULO IMPRENSA OFICIAL DO ESTADO DE SÃO PAULO – IMESP Rua da Mooca, 1921 – Mooca CEP: 03103-902 Fones: (11) 5013-5108 / 5013-5109

LIVRARIA XV DE NOVEMBRO Rua XV de Novembro, 318 – Centro São Paulo – SP CEP: 01013-000 Fones: (11) 3105-6781 / 3101-6473 livrariaxvdenovembro@imprensaoficial.com.br

SERVIÇOS GRÁFICOS DE SERGIPE - SEGRASE Rua Propriá nº 227 – Centro Fones: (79) 3205-7400 / 3205-7405







Desde 1º de outubro de 1862, o Diário Oficial da União assegura o cumprimento do princípio da publicidade, indispensável à Administração Pública e à sociedade.

Editado, impresso e distribuído pela Imprensa Nacional, o DOU promove a transparência e, assim, favorece a construção da cidadania. É o instrumento de acesso universal e validação dos atos administrativos do Estado e de instituições privadas.



DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO